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Preliminar 1 
Zohar es esplendor, lo que aclara. viene de otro mundo.

Su autor: Rabi Shimon Bar yojai, vivió a finales del siglo I. Vivió en Galilea, lo que es hoy en día 
Israel, bajo la dominación Romana, después de la destrucción del segundo templo Lo 
condenaron los romanos, huyó y estuvo 13 años en una cueva, con sus hijos y sus discípulos. 
Murió en Merón el 18 de Iyar. Revela los secretos del pentateuco, jumash.

En esa cueva recibe “visitas”, en particular 3: Metatrón, el jefe de los ángeles, le explicó toda la 
torah, le explica el proceso de la historia de la humanidad desde su principio hasta su fin, le 
explica como va a llegar el Mashiah y como se va a redimir el mundo. Recibe la visita del profeta 
Elias, y la visita de Moshe, llamado Raya mehemena “el pastor fiel”.

El Zohar está estructurado como una conversación entre Rabi Shimon y sus alumnos. 

Metatrón fue Enoch. Elias es de otra época y moshe también es de otra época, y el Zohar habla 
de ellos como personificaciones que se presentan físicamente ante ellos y que vienen a explicar 
secretos que en este mundo no podríamos descubrir. 


La torah es el cuerpo de un mensaje y el Zohar es el alma de ese cuerpo.

No es posible amar a dios si no le conoces. Nadie puede tener una fe, con gran certeza ni pude 
tener un amor por su creador si no conoce los secretos del Zohar ni conoce la inteligencia divina 
que subyace en estos textos.

El objetivo del estudio del Zohar es dar la felicidad total y absoluta. Podemos entender porque 
hay mucha gente infeliz, porque no estudia el Zohar.  El Zohar nos va a enseñar a controlar los 
eventos, a conectar con el mundo espiritual, a abrir las puertas de los mundos de arriba, a ver la 
esencia de nuestro creador, y solo su estudio nos va a crear una gran felicidad


Tenemos 5 tipos de alma:

nefesh - alma vegetativa, animal.

Ruaj - alma emocional.

Neshama - alma intelectual.

haya - alma espiritual.

Yehida - es el alma de dios, fundida con quien llega a esa comprensión. 


Moshe llegó a Haya, conectó con el alma de dios, con el pensamiento divino. Yehida es el alma 
del mashiah que se funde con el alma de dios y con el pensamiento divino. Es fusión, yehida 
viene de yihud, unión.  El Zohar nos tiene que llevar hasta yehida. 

En haya conectamos con dios, pero aún no estamos fundidos con el.


La he vale 5, en la palabra Zohar está la he, זהר , resh y zain = a raz, רז secreto en 
arameo¿de que? de la He, que vale 5.

El Zohar son los secretos de como funcionan, en el hombre,  los 5 niveles de alma. Nos va a 
estimular los cinco niveles de alma, esto es el Zohar. ¿Quien es capaz de estimular todos los 
niveles del alma? Nadie de este mundo. Porque el alma no es nada que se conozca desde el 
punto de vista científico, lógico, ni del punto de vista de los cinco sentidos. El alma es una 
esencia que escapa a nuestra percepción racional. Hay que acceder a otro tipo de percepción. 


El Zohar es un comentario de la Torah, parasha a parasha. La primera parasha es Bereshit “al 
comienzo”. Pero antes de entrar en las secciones, hay unos preliminares, que son 
conversaciones entre Rabi shimon y sus alumnos, donde hay una mezcla de temas de todo tipo. 


“Así como la rosa crece entre las espinas, así mi bien amada crece entre las niñas”. La rosa es 
Israel. ¿Por que llama el creador al pueblo de Israel “la rosa”?  “porque la rosa a veces es blanca 
y a veces es roja”. Blanco es misericordia y el rojo es rigor. A veces hay bienestar y a veces hay 
padecimientos, así es el pueblo de Israel. 

La rosa tiene 13 pétalos, como los 13 atributos de misericordia de nuestro creador. La clave está 
en la misericordia, si no eres misericordioso, entonces no perteneces al pueblo de Israel. Un judío 
que no tuviera los atributos de misericordia, queda en entredicho si es judío o no lo es.

Las espinas son todas las demás naciones que no tienen esos 13 atributos, juzgan con rigor. Si 
criticas con rigor, ya no eres la rosa, eres el tallo con las espinas. Así que cuidado con la boca, 
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podemos pasar de ser la rosa a ser el tallo espinoso. Ahí empezamos a hablar de middot, de 
virtudes. 


Hay rosas que tienen 5 pétalos, en la mano tenemos 5 dedos, que sujeta la copa de kidush, la 
copa de shabbat y días de fiesta, que es llamada “copa de bendiciones”, eso quiere decir que 
Israel es un pueblo que está destinado a hacer bajar bendiciones. 

Los 13 pétalos es un pueblo que tiene que tener 13 atributos de misericordia y los 5 pétalos es un 
pueblo que sujeta la copa de vino, que hace bajar en el vino las bendiciones. 


“La luz fue escondida y encerrada en la alianza”,si lo leemos a nivel literal no entendemos nada,  

Luz es or  אור , valor numérico 207. Raz, רז secreto, también tiene un valor numérico de 207.

Cada vez que va a hablar de luz, está hablando de Raz, secreto. Los secretos de este mundo 
fueron escondidos y encerrados en el brit. 

¿Que es el brit?. Esta la brit mila, el shabbat, los tefilin, el brit olam, el arcoíris, que fue una alianza 
que hizo dios con el mundo cuando se acabó el diluvio y escapó Noaj del diluvio. Dios juro que 
no volvería a destruir la tierra y la prueba de esa alianza es el arcoíris. También está el brit lev, la 
alianza del corazón, con las cualidades humanas. 

Brit es alianza, principio fecundador. En la circuncisión están encerrados todos los secretos de la 
torah.  El brit es el principio fecundador, que penetra la rosa y la fecunda. La rosa es Israel y la 
fecunda el creador. El secreto está el día de la circuncisión y como te comportas con este acto. 


El secreto de dios está en el semen de Israel.  

“El símbolo de la alianza está formado por 42 granos de materia fecundante”. El semen tiene 
esos mismos 42 elementos, 42 nombres de dios. Esos 42 nombres, lo mismo que el nombre 
inefable de dios es de 42 letras, con las cuales se operó la obra de la creación. Dios creó el 
mundo y todos los universos con esos 42 nombres. 


“las flores aparecen sobre la tierra”. Las flores son las almas de los patriarcas. El primer día dios 
creó el alma de Abraham, el segundo día la de itzjak, el tercer día la de Yaacov. El cuarto día caen 
los demonios al mundo y coincide con la creación de los astros. 

El quinto día es el “día de la tórtola” cuando dios dice “hagamos al hombre”, Adam. ¿por que 
habla en plural? porque el 4º día había creado a los astros que tienen un alma, una inteligencia 
capaz de crear materia, y dios crea almas, conciencias. Los planetas hacen el cuerpo y dios hace 
el alma. Insufla el alma en la nariz del hombre.  Luego el hombre dice nahashe benishma. 
haremos y entenderemos,  guardaremos el shabbat.

El shabbat es olam abba (mundo venidero),llamado país de vida.

 “las almas de los patriarcas estaban escondidas en el otro mundo” emigran de otro mundo, 
vienen a habitar en este mundo, el cuerpo de un verdadero profeta. Dice el Zohar que las flores se 
hospedaron en Yosef, Yosef tenia dentro de el las almas de Abraham, Itzjak y Yaacov, Tres almas 
juntas dentro de una persona física. 

“cuando sale el arcoíris es tiempo de exterminar a los culpables, pero los culpables se salvan por 
el mérito del alma de los patriarcas y de los niños pequeños que estudian la torah”. Cada vez que 
vemos un arcoíris es que hay un decreto de diluvio y por el mérito de los patriarcas no ocurre. 
Dios para ese decreto porque lo juró y por el mérito de los “niños pequeños que estudian la 
Torah”. Los niños pequeños son las personas que estudian la doctrina esotérica, la Kabbalah. 
Ellos son los que sostienen el mundo, los kabbalistas. 


La palabra mi מי designa los decretos del cielo. La palabra ele אלה cosas visibles, formamos 

miele = Elohim אלהים. Al principio creó los secretos del cielo y las cosas físicas, visibles. 

Bereshit bara Elohim. bereshit - bet reshit = dos comienzos. El mundo de arriba y el mundo de 
abajo. todo aquel que se olvida del mundo espiritual le falta un parámetro en su vida. Está loco, 
un loco es aquel que le falta o le sobran parámetros en su vida. 


La estrella de David es un triángulo para los secretos del cielo y otro triángulo para los secretos 
de la tierra. Tienen que estar equilibrados
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mah =   מה = los secretos de la tierra. La tierra también tiene sus secretos, 

Elohim no son los secretos visibles e invisibles. La combinación del alma y del cuerpo. Elohim no 
es un plural, es un concepto. 


Rabi Shimon bar Yojai tenia un apodo, “la lampara santa”. Es un código, significa, “el misterio 
mas profundo del pensamiento divino”. Le habitó el pensamiento divino. Estamos estudiando el 
pensamiento de dios.

Estos secretos los revela Eliyahu a Eliazar, el hijo de Rabi Shimon bar Yojai. 


la palabra bereshit vale 913, como hitbonenut, meditar. Por la meditación podemos acceder a los 
secretos del cielo y crear cosas físicas. Bereshit bara Elohim, quiere decir que con la meditación 
creó los elementos físicos y del cielo.  

Meditación para suavizar el mes de ד .Escorpio dalet, simboliza a Marte, Maadin. La nun es 


דנ Escorpio , sería, נ
Así se suaviza el mes de jeshván. 
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Preliminar 2  

Con mah, מה vale 45, Mah es una partícula de Jojma, que es el mundo de arriba, es coaj ma, la 
fuera de 45, es la fuerza de Adam, es la meditación. Mah es el mundo de abajo que se manifiesta 
a través de las letras hebreas. El mundo de abajo es la creación de un pensamiento del mundo de 
arriba.  Para que el pensamiento se transforme en materia hace falta un enlace. El enlace son las 
letras hebreas, que representan a los 12 signos del zodiaco, 7 planetas y 3 elementos madre. Eso 
es el enlace que hace que el pensamiento se materialice. 

 ¿Por que el Zohar cuenta cosas que la Torah no cuenta? Porque la torah, aunque parezca una 
narrativa no lo es, la Torah es un código profético, que escapa al tiempo, puede profetizar lo que 
va a pasar dentro de 10 años o lo que pasó, con nombre y apellidos de los personajes. Todo 
viene codificado en los códigos secretos de la Torah. Los tzadikin explican que la torah es una 
sucesión de nombres de dios, es una sucesión de fuerzas. La Torah no es ninguna narrativa, no 
explica nada, es un código tremendo, nos conviene escuchar la lectura del sefer Torah los 
sábados, los lunes y los jueves, porque esos códigos, aunque no los entendamos a nivel racional, 
nuestra alma lo descifra, como si fuera un código de barras. 


El Zohar, aunque también es una suma y nombres de dios, viene a explicar cosas, partiendo de 
narrativas de la Torah, empieza a explicar cosas en gran profundidad. Explica que 2000 años 
antes de la creación del mundo, las letras hebreas estaban escondidas y Hakadosh baruj hu las 
contemplaba y hacia de ellas su delicia. ¿Como las letras hebreas pueden ser un plato delicioso 
para dios? Las letras son las almas de las estrellas y los planetas. Son de gran inteligencia. Creó 
una serie de almas que no son como las nuestras, esas almas también tienen un cuerpo, el 
planeta físico, o el cuerpo de la estrella envuelve el alma de la estrella. El alma no es mas que una 
combinación de virtudes o defectos. Los planetas y estrellas también tienen virtudes y defectos, 
pero da la casualidad que las estrellas y planetas solo tienen virtudes, se puede transformar en 
defecto si nosotros lo percibimos mal. Un rayo de sol sobre una vela, funde la cera, el mismo rayo 
de sol sobre un huevo, va a endurecer el huevo, todo depende de lo que ponga yo debajo del 
rayo de sol, pero el rayo de sol es el mismo. 

¿Que quiere decir que las letras estaban escondidas? Que no tenían cuerpo, eran almas 
desnudas, no existía el sol, ni la luna, ni los planetas, no existía el mundos físico. Solo existían las 
almas, que ya dialogaban con Hakadosh Baruj hu y ese dialogo para el creador era una delicia. 

Esas almas se transforman en las letras hebreas, que nuestra alma interpreta y descodifica, para 
ponerse en contacto con el alma de las estrellas y los planetas. Es nuestro cable de conexión. 

Es un código que eleva nuestra conciencia. 


Cuando dios decidió crear el mundo físico, las letra se presentaron en orden inverso, ¿como Rabi 
shimon Bar yojai sabia esto? Solo por una inteligencia superior que baja a contárselo, estas 
inteligencias no vienen de ningún mundo físico, porque está hablando 2000 años antes de que el 
mundo físico existiera. Vienen de dimensiones paralelas, donde no hay mundo físico. Vienen a 
enseñar al hombre como se crea el mundo. 

¿Cuando vemos las cosas al revés? En las fotos, en los sellos. Nosotros somos el reflejo, por eso 
nosotros estamos al revés que el mundo espiritual. 

El mundo ha sido creado con bereshit, dentro de esa palabra está shabbat rei, el espejo de 
shabbat, así que somos un espejo del mundo espiritual.  


Se presenta la tav ת al creador y le dice “crea al mundo con mi inteligencia, porque yo estoy en 
la palabra Emet, verdad”. Y dios dice que “no, porque tu letra también está en la palabra met, 
muerte y no voy a crear el mundo con la muerte”. La letra tav se va. Esto son diálogos entre las 
letras y dios, lo que quiere decir que son inteligencias. 


Se presentan la resh, la kuf y la shin ר ק ש y cada una dice “por favor, crea el mundo con mi 

inteligencia” y dios dice “no voy a hacer eso, porque vosotras formáis la palabra sheker, שקר 
mentira, yo no voy a crear el mundo con la mentira”. Las letras resh, kuf y shin se van
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Se presenta la letra tzadi, צ que le dice al creador “crea al mundo con mi inteligencia, porque soy 
la inicial de la palabra tzadik” y dios dice “no puedo, es verdad que eres la inicial de tzadik, pero 
estas formada de dos letras, una yud y una nun inclinada, estas dos letras no se llevan bien” 
porque la yud representa a Jojma, el mundo espiritual, el mundo al derecho, la nun es la puerta 
50, binah, lo racional, que funciona al revés. Binah, mundo intelectual, al revés. Jojma, mundo de 
la meditación, al derecho. No podemos mezclar lo derecho con lo invertido”. La tzadi se va.


Se presenta la pe פ de boca y le dice a a dios “crea conmigo el mundo” y le dice dios “no, eres 
la inicial de la palabra pesha, pecado” y la pe se va.


Se presenta la ain ע y le dice al creador “crea conmigo el mundo y le dice dios “no, porque eres 
la inicial de la palabra avon, crimen” y la ani. Se va.


Se presenta la samej ס, y le dice al creador “yo soy la inicial de la palabra somej, sostén, soy el 
que sostengo” y dios le dice que “no te puedo utilizar, porque tu estás sosteniendo la letra nun de 
nefila, caer. Si el sostén ya se ocupa del caído no te puedes ocupar de crear el mundo” así que la 
samej y la nun se van.


Se presentan la mem, la lamed y la jaf מלכ para crear el mundo y dios dice “no, porque juntas 
vais a crear la palabra melek, estáis muy ocupados creando la figura del rey”


Se presentan la yud, la he y la vav יהו y dice dios “no, porque ese es mi nombre YHVH, ya 
tenéis vuestra función”


Se presenta la tet ט, y le dice “yo soy la inicial de la palabra tov, bueno, ¿por que no creas el 
mundo con lo bueno? Y le dice dios “ no, eso será en el mundo futuro, cuando llegue el mashiah, 
que será lo bueno, todavía no te ha llegado el momento”


Se presentan la jet y la tet y חט le dicen a dios de crear el mundo con ellas y dice dios “no, 
porque juntas formáis la palabra jet, pecado”. No existe ninguna letra jet ni ninguna tet en los 
nombres de las 12 tribus, porque las 12 tribus no tienen pecado.


Se presenta la zain  ז y le dice al creador, “haz el mundo conmigo” y le dice el creador “no, 
porque tu tienes la forma de un sable, eres una herramienta de guerra, no quiero montar el 
mundo con la guerra”


Se presenta la guimel, ג inicial de la palabra gomelet, dar, amamantar y dice dios “no te puedo 
usar, tu estas ocupada, con la letra dalet, que forma dal, pobre” el que da tiene que estar dando 
al que no tiene.


Se presenta la bet ב y dice dios “contigo si, contigo voy a crear el mundo”. Las otras letras le 
dicen “que tienes tu que no tienen las demás letras” dice “yo soy la inicial de la palabra beraja, 
bendición, tengo un secreto” dos palitos horizontales y un palito vertical, en la derecha, el palito 
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de arriba es el mundo espiritual, el de abajo es el mundo material, está unido por la derecha, que 
es el jesed. Es una letra que une los dos mundos por el jesed. Entonces dios dice “si vais a unir 
los dos mundos por el jesed, con misericordia, si te voy a utilizar, y la torah empieza por la letra 
bet.


La alef א no se presenta y dice dios “tu por que no te presentas?” Y dice la alef “¿para que si ya 
las has rechazado a todas?” Y dice dios, por ser la mas humilde vas a ser la inicial de mi nombre, 
ehie” la utiliza para formar el nombre de dios.


Este es el dialogo de todas las letras con hakadosh baruj hu 


La torah empieza por cuatro palabras, Bereshit bara Elohim et, bereshit bara, al comienzo creó. 
La dos empiezan por bet, las dos siguientes palabras empiezan por alef, así que tenemos 

 No tendría que ser la alef antes de la bet? no, porque nada se mueve en el mundo de¿ ,בבאא
arriba, si tu no mueves el mundo de abajo. Si tu no tiras de la cuerda, no suena la campana. 


Se crea el mundo con la letra bet, ב , que une lo material y lo espiritual por el lado derecho, el 
jesed, la misericordia. Bereshit bara Elohim et. Et hace referencia a todo el alfabeto, con el 
alfabeto se creó el mundo.


Entonces, si yo utilizo las letras hebreas, que están aquí abajo, voy a activar las inteligencias 
celestes, que están allí arriba. Las letras son el teclado del ordenador cósmico, para manipular las 
inteligencias astrales. Si yo aprendo que letra corresponde a que planeta o estrella, entonces 
empiezo a utilizar el software de Hakadosh Baruj hu, su programa. El programa que crea eventos 
en este mundo.


Todo el mundo cuando le regalan un ordenador está super contento. Hakadosh Baruj hu nos ha 
dado el ordenador cósmico, con todos sus estrellas, todos sus planetas y todas las inteligencias. 
Nos ha dicho “toma, juega con ello”.


Los astros fueron creados el 4º día, el hombre fue creado el 6º día. Lo que se crea posteriormente 
engloba lo que se crea anteriormente. Los animales fueron creados el 3º día, se rigen por los 
instintos, cuando los astros les indican, entran en celo. El hombre, creado el 6º día, engloba al 
mundo acuático, al mundo astral, etc. Los astros tienen que obedecernos, no nosotros a ellos. Yo 
me pongo en el teclado y le digo a los astros lo que tienen que hacer, no ellos a mi. No vamos a 

seguir el instinto de los animales, vamos a seguir nuestra sabiduría. Por eso es בבאא, 
movemos la cuerda aquí abajo y se moverán luego las fuerzas allí arriba. 


Si partimos la palabra bereshit en dos nos da bara shit, bara es crear el shit es seis. seis son los 
cuatro puntos cardinales, arriba y abajo. Bereshit, su valor es 913 igual que Hitbonenut, meditar. 
Lo que quiere decir que con la meditación creo materia. Y el Zohar dice que por el misterio de 
Jojma, el mundo existe. Jojma es la meditación. El mundo lo creó Hakadosh Baruj Hu, luego el 
creador medita. 


Adam y Hava en el Jardín del Edén querían ser como dios, querían ser meditadores y ser 
creadores. 


Dice el Zohar “el mundo de arriba es un palacio de la creación que tiene una sola cerradura, esa 
cerradura tiene una sola llave y esa llave es bereshit”. Si quieres acceder al mundo de arriba hay 
una cerradura y una sola llave, es la meditación.


Cuando fueron creados vehi baram, hay que leerlo “en Abraham”, porque Abraham meditaba y 
creaba. Por eso pudo salvarse de las diez pruebas, porque el mundo físico le obedecía. Abraham 
es la numerología del ángel Raziel, el ángel de los secretos. 248, como las palabras de la shema. 
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La palabra bara, creó, es la permutación de eber, es la raíz de la palabra Hebreo. eber quiere 
decir “del otro lado”. Del mundo al derecho. Un hebreo es uno que tiene los códigos para ir “del 
otro lado”. 

Y dice dios, “bereshit es la llave que lo engloba todo” ahí está el secreto de todo, en esa palabra. 
Porque bereshit es la llave que abre o cierra el acceso a las seis sefirot. Las seis sefirot son el 
enlace, el conector entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. 


El Mashiah visita todas las escuelas celestes, y escucha las explicaciones de los misterios, dados 
por los doctores de la ley, maestros de secretos que no son de este mundo. Hay universidades en 
el otro plano. El infierno es que no te dan permiso para acceder a esas escuelas celestes. Ahí es 
donde se quema el alma, pero no con fuego, se quema de pena.


Hebreo es aquel que es capaz de meditar para ir al mundo del derecho.

Escucha la voz de aquellos que se aplican al estudio de la Kabbalah, el que estudia la Kabbalah 
pide y es escuchado. 


Hakadosh baruj hu escucha la voz de aquellos que se aplican al estudio de la kabbalah. Mucho 
piden pero no son escuchados, pero el que estudia la kabbalah pide y es escuchado. Aquel que 
se dedica a la justicia, la justicia son los secretos de la doctrina esotérica, un justo es aquel que 
enseña la kabbalah. 


La tierra se está renovando constantemente, si no lo hiciera moriría. La renueva las palabras 
pronunciadas por el hombre, que posee dentro de el los conceptos nuevos de la kabbalah. Cada 
vez que se saca un jidush, algo nuevo sobre los misterios de la creación, ese genera que el 
mundo se regenere.


“He puesto mis palabras en tu boca y te he protegido debajo de la sombra de mi mano, con el fin 
de establecer los cielos y fundar la tierra” Es bajar la misericordia del cielo a la tierra. ¿Cual es la 
misión de dios en este mundo, usando a los patriarcas y a los justos? Solo uno, Bajar la 
misericordia del mundo de arriba aquí abajo. Lo que significa la letra bet. El cielo es un mundo de 
todas las misericordias y bendiciones que podamos imaginar, este mundo es un mundo de 
carencias, no tiene nada. El objetivo de este mundo es abrir los grandes almacenes del cielo y 
hacer bajar esas plenitudes en este mundo donde no hay nada. ¿Por que hay carencias, pobreza, 
mal estar, enfermedades, guerras? Porque no se ha abierto la cerradura, la cerradura del almacén 
donde está todo el bienestar, está cerrada. ¿Cual es esa llave? la meditación, nadie medita. Nos 
hemos equivocado de llave, estamos metiendo la llave equivocada. 


Rosh hashana es el mes de Tishri, tiene una permutación del nombre de dios YHVH, es ַָוַהיֹה se 
pronuncia vahoyaha, ir a rosh hashana, para traer bendición del mundo derecho. En rosh 
hashana hay una alineación cósmica donde esas cerraduras se abren, y podemos absorber 
bendición de todo, para nuestro bienestar físico en esta tierra física. 


Aunque haya pasado el día de rosh hashana, nos trasladamos a ese día, en la maquina del 
tiempo, volvemos al momento en que se abren las puertas del jardín del Edén. ¿Como es posible 
viajar en el tiempo? Lo que está atrapado en el tiempo es el cuerpo, lo que no está atrapado en el 
tiempo es la conciencia. Podemos recordad, recordar es viajar hacia atrás, o podemos planificar, 
que es viajar hacia adelante. 


el dinero es dicarnosa דיקרנוסא se baja a la tierra con YHVH trenzado con Adonay. YHVH 
es el conector y Adonay el recipiente. 

Para estar del lado del que da tienes que tener. Solo hay que depender de la energía divina. 


Se meditaría así:


En la estrella de David de pantalla metemos los tres nombres, sale la luz sin pasar por los picos 
de las estrellas. Entran directamente en nosotros, el primero en el cerebro, el segundo en el 
corazón y el tercero en el hígado
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 וַהיֹהַָ 1
 דיקרנוסא 2

 יאהדונהי 3
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     preliminar 3 

Dios ha creado la tierra, adaptada a Adam y Hava, porque la tierra está creada como el centro del 
universo, y el centro del mundo es el hombre. Todo ha sido creado únicamente para el hombre. 
Hablamos de las energías, no de la astrología. Todas las energías están enfocadas para el 
hombre, todas las almas de los planetas, que se llaman ángeles, para el hombre. 

Es como un rey que va a tener un hijo y crea una serie de cosas para su hijo. El mejor profesor de 
arte, de música, de todas las ciencias. Unicamente para que cuando su hijo nazca tenga el 
entorno para hacer de ese niño un genio. Eso ha hecho Hakadosh Baruj hu, lo ha creado todo 
para el hombre. Si faltara el hombre, no tendría razón de ser. 

Toda la creación estaba congelada, cuando llegó el hombre al mundo, empezó el baile de la 
creación. Empezó a llover, los animales a moverse, a crecer la hierba, etc. Toda la creación fue 
creada unica y exclusivamente para el hombre. Somos los protagonistas del universo. La 
creación es mucho mas interesante de lo que podemos imaginar. 


La vocal kubutz es una vav con un punto en el medio. La vav es el hombre y el punto del medio 
son sus genitales. Tiene que que con yesod, que tiene que ver con los genitales. 


Hay una enorme discusión, que tiene lugar antes de la creación de Adam, dios había creado a los 
ángeles, inteligencias de un nivel que ni sospechamos, que habitan las estrellas y los planetas, 
que tienen una influencia directa sobre la tierra y sus habitante. Esas inteligencias, simbolizadas 
por las letras hebreas, se presentan ante el creador y le dicen que tenga cuidado con el humano, 
porque le iba a dar un poder tan grande que es capaz de destruir la creación. Dios dice que 
tienen razón, que nos iba a dar un poder con la capacidad de destruir la creación, pero que nos 
iba a crear igualmente. Los ángeles le preguntan ¿y si destruye la creación? El ser humano puede 
ser mucho mayor que un ángel y mucho mas perverso que el peor de los animales. Dios les dice 
que van a ser ellos, los jueces, cuando un ser humano empiece a actuar de tal manera que ponga 
en peligro la creación, tenéis derecho de juzgarle y ejecutar una sentencia contra el, para frenar 
sus manipulaciones perversas. 

A partir de ese momento dios crea al hombre, pero en contra de la opinión de los ángeles. Los 
ángeles tienen que aceptar, porque dios hizo una concesión, les dio un poder sobre nosotros. 
Quedo un rencor y unos celos tremendos de que dios nos haya creado, porque ellos no querían, 
hemos sido creados en contra de su intervención.


Empieza la historia de la humanidad y la intervención astral, el karma, es tan dura que dios dice 
que el ser humano no iba a poder soportar tanto sufrimiento. Porque va a cometer errores 
capaces de destruir la creación y he dado un poder al mundo astral para darle palos al ser 
humano, y el ser humano no va a poder soportar un palo tan duro. El palo llego hasta el diluvio, la 
confusión de las lenguas en la torre de Babel, guerras, asesinatos. 

El creador entonces prepara un plan y le dice a moshe, que iba a enviar un escudo contra la 
influencia astral. Había dado un poder a los astros sobre los hombres, pero ahora iba a dar un 
poder al hombre sobre los astros, y envía la Torah. 

La Torah viene en un lenguaje que no es humano, angelical, y los ángeles preparan un plan para 
que la Torah no caiga en manos del hombre, ocurre el becerro de oro y la destrucción de las 
tablas y de la Torah. El creador envía una nueva Torah en hebreo, que viene codificada, de tal 
manera que el mensaje solo lo van a poder entender los sabios. En ese momento los ángeles se 
presentan al creador y le dice que como es posible que baje un código tan elevado y sagrado, de 
un mundo que no es la tierra, que pertenece a inteligencias muy superiores a los humanos y a los 
justos, cuando en el mundo hay justos y hay malvados. Dios dice que si, que tienen razón, pero 
que ya está hecho. Eso aumentan los celos de los ángeles contra el hombre. 


Los justos empiezan a descifrar la torah y encuentran todos los escudos contra la influencia 
astral. Pero para no hacer ver al enemigo, esos ángeles que no querían que nos creara, que 
tenemos las herramientas para frenarles, los sabios escriben los códigos, escudos anti karma, lo 
escriben en un lenguaje que los ángeles no entienden, llamado Araméo. 


Los justos, tzadikin, recrean la creación, la reconstruyen constantemente. El que tiene la suerte de 
conocer a los justos, se queda maravillado de lo que dios ha creado. El modelo de hombre 
perfecto que dios ha creado es Rabi Shimon Bar Yojai, el hombre que concibió el Zohar.
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Te puedes hacer muy amigo de los ángeles, siempre y cuando no te dediques a destruir la 
creación.  


La primera torah estaba escrita en idioma angélico, la segunda con las letras hebreas 
codificadas. El Zohar es el alma de la torah. En la torah no hay vocales, anmi, mi pueblo, se lee 
inmi, conmigo. Dios ha creado al hombre para que sea su amigo. Un amigo es el que te 
acompaña a todos sitios.

Dichoso el destino de aquellos que se consagran al estudio de la kabbalah. Porque la kabbalah 
les enseña a ser amigos del creador. Hay que saber como se es amigo. 

Antes de la creación el mundo,  era tou a bou, tou es un cielo de mentiras, bou es un cielo de 
verdad. Había mentira y había verdad, ¿Como eliminamos la mentira y nos quedamos con la 
verdad? Con el santuario, la santidad del shabbat.

Aquel que cumple shabbat elimina el cielo de mentiras. La muerte espiritual es que dejas de ser 
inmi, dejas de ser su amigo, ya no le acompañas. 

La torah tiene dos expresiones shamor ve zajor, shamor es cuidar, zajor es recordar. Aqui hay una 
simbología importantísima.

Antes de llamarse tzadik, justo, Yosef, hijo de Yaakov, llega a Egipto como esclavo, le vendieron 
sus hermanos. Yosef es tentado, por la esposa de su dueño, potifar. La esposa de Potifar se 
enamora de Yosef, porque era de una belleza extraordinaria. El Talmud dice que las mujeres 
cuando lo veían menstruaban, eso no se ha visto nunca. Yosef en ese momento se ve en un 
aprieto muy grande, porque la esposa de su dueño le seduce, le arranca la tunica y se ve 
desnudo delante de ella, está a un paso de caer. Pero algo pasa que no cae, se le aparece la cara 
de su padre. Y el recuerda las enseñanzas de su padre, tiene una visión profética. En ese 
momento el resiste a la seducción de la mujer de Potifar. En ese momento la torah le llama “justo” 
Yosef ha Tzadik. A partir de ese momento el tiene una protección divina que le va a llevar a ser el 
vicefaraon de Egipto y dueño de los graneros de Egipto, en una época de hambruna. 

La cara de Yaakov es llamada Shamor y la de Yosef es llamada Zajor.  Cuando se une Shamor 
con Zajor, el mal no puede contigo. 


Yaacov representa la inteligencia del sol y Yosef la inteligencia de la luna. Se unen en luna llena, 
los días 15 del calendario hebreo. Todas las fiestas judías, menos una, son en luna llena.  Yaacov 

es YHVH y Yosef es shaday שדי , Cuidar y recordad,  te da paz interior, el najat ruaj.

Quien no cuida shabbat y no lo recuerda, es merecedor de la muerte, porque una persona 
estresada y nerviosa no puede ser amiga de dios, solo con paz interior puedes ser amigo de dios


Shabbat es también llamado en el Zohar, “mi hija”, hija se dice en hebreo, bat, dentro de shabbat, 
está la palabra bat, hija. Queda la shin, la hija de la shin. 


La shin está formada por tres letras ז י ו, en hebreo se lee ziv, un destello de luz. 


Keter, jojma y binah son los tres palos de la shin, ש es un destello de conciencia.












Ese destello es el  reflejo del olam abba, el mundo venidero. Aquello que todo judío aspira 
después de la vida ¿Que es el paraíso y que es el infierno? olam abba y Guehinom. Después de 
este mundo, nuestra alma va a un mundo donde está revelada la luz divina. Si esta alma no está 
preparada para soportar la luz divina, su “ceguera” es insoportable, si está preparada para 
soportar la luz divina, su felicidad es infinita. Ambos van a tener derecho a la luz divina,  se trata 
de ver si está preparada para soportar o no esa luz divina. 
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Las almas acostumbradas a meditar y poder ver el mundo divino, cuando están vivos, ya están 
acostumbrados a esa luz.  Aquel que nunca ha meditado, que no conoce las letras hebreas y de 
repente ve todas las visiones del mundo de arriba, se lleva un espanto que no puede soportar 
porque es un mundo al que no está acostumbrado, lo pasa muy mal, porque lo interpreta como 
una pesadilla, eso es el infierno.  

Las almas que trabajan la Kabbalah están acostumbradas  esa luz. 

En shabbat es cuando mas acceso tenemos a la luz divina, subimos directamente a Binah.  
Subimos a Saturno, su alma nos trae bendiciones y su cuerpo maldiciones, todo depende de 
como cumplas shabbat. 


Aquí aparecen dos rabinos, Rabi Abba, y Rabi Eleazar, se encuentran y Rabi Abba le dice a Rabi 
Eleazar, “la letra yud me vino a mi solo, y me dijo “¿Que puedo hacer por ti?” Y la letra yud le dice 
“haré lo siguiente, coy a llenarme de cantidad de vienes, de letras escondidas y de letras 
superiores y preciosas, luego vendré hacia ti y te daré dos letras, la shin y la yud”. 

La yud es la meditación, y dice que le va a llenar de cantidad de bienes, es decir que si quieres 
tener bienes en esta tierra, tienes que meditar. La yud va a venir acompañada de la shin,  yud con 
shin forman yesh, hay. 

Se une la yud con la shin para que haya abundancia, se consigue meditando, para preparar tu 
“ojo” a la luz divina. Porque cuando te vayas de este mundo vas a necesitar tener el ojo 
preparado para poder soportar la luz. 


Aaron es la sefirot Hod. Moshe es netza, el nombre de dios de esta sefira es YHVH tzevaot, que 
quiere decir “dios, jefe de todos los ejércitos”.

A la cabeza de ese ejercito está el ángel Mikatze el. Es el ángel que mantuvo en pie los dos 
templos. Cuando se retiró este ángel, los templos cayeron. Cuando queremos conectar con el 
templo hay que hacer referencia a YHVH tzevaot, hace alusión a este ángel. 

Si creemos que el templo está destruido, estamos equivocados, no está en las piedras, pero el 
templo está ahí. No lo ves con tus ojos, pero tu alma puede conectar con su energía en cualquier 
momento, no es porque no ves una cosa que la cosa no está. Pero si tu crees que no está, 
entonces no está, si tu tienes conciencia de que está, está, eso se llama mecánica cuántica. 


Ocurren muchas cosas que el ojo no ve. Por ejemplo cuando los justos viajan pasa algo que el 
ojo no ve. 

Si dos kabbalistas se unen, hacen bajar inteligencias de otro mundo a este mundo. Bajan justos 
que ya no son de este mundo y se alojan en los justos que están hablando de kabbalah, y les 
inspiran a comprender cosas de la torah que de otra manera no podrían comprender. Eso te da 
un tipo de inteligencia que por si solo no tendrías. 

Cuando se habla de historias de dos kabbalistas que van de camino, es una metáfora para decir 
que la bendición viene de camino. 


Llevamos grabados los 72 nombres de dios en nuestra alma. Cuando la persona muere, los 72 
nombres se despegan de su alma. Lo que quiere decir que lo que da la vida son los 72 nombres 
de dios. ¿Queréis resucitar a un muerto? Tenéis que hacer bajar a ese cuerpo los 72 nombres de 
dios. Eliyahu hanavi resucito a una persona, abacut, tiene como guematría 216, tres veces 72, 
como cada nombre tiene tres letras, son 216 letras, ahí está la clave, lo que hizo Eliyahu fue bajar 
las 216 letras que componen los 72 nombres de dios. Como los tienes tu en ti, los tienes que 
comunicar por tres chakras, la boca, el corazón y los genitales. Tienes que tumbar sobre la tumba 
del muerto y a través de la boca transferir los 72 nombres de tu boca a su boca, de tu corazón a 
su corazón y de tus genitales a los suyos. Yo aconsejo no hacerlo.


Meditación para hacer bajar energía de éxito en los negocios y proyectos. Son las iniciales del 
verso del birkat ha levanah, la oración sobre la luna nueva, leb taor bera li elohim veruaj najon 
jadesh bekirbi. Pide a dios que tengamos un corazón renovado y un alma nueva.  

לֵטָבְּלִאֱוְנָחַבְּ           
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	 	 	 	 	 Preliminar 4 
El principio de la sabiduría es el temor de dios. No se refiere a tenerle miedo, quiere decir 
admiración que te deja boquiabierto cuando empiezas a entender los secretos de la torah, es  
respeto. No es temor de miedo.

Cuando una persona empieza a enamorarse del texto, de las leyes del cielo, eso se llama “temor” 
y es donde esa persona empieza a coger placer en el estudio de los secretos de la torah. Tiene 
que haber una motivación de placer, eso es el temor.

El temor es el árbol del conocimiento del bien y del mal y la sabiduría es el árbol de la vida.

El árbol del conocimiento del bien y del mal es este mundo físico. El árbol de la vida es como se 
ilumina nuestra alma al estudiar kabbalah.


Sin la experiencia física no hay revelación de secretos. Solo se puede revelar lo que está 
escondido. ¿Que es lo que está escondido en el cuerpo? El alma, si el alma no tuviera un cuerpo, 
no se podría revelar. ¿Donde se puede manifestar la luz? Donde hay oscuridad. 

Tiene que haber una torah que actúe de cuerpo y una torah que actúe de alma. La torah que 
actúa de cuerpo son los textos literales, la torah que actúa de alma es la kabbalah revelada, el 
Zohar.  Los secretos están escondidos en los textos literales, en los cuentos de la torah.


Tenemos que darle honores al creador. 


El = אל 
kavod = honor = כבוד 
El que intenta tener honores para si mismo, está usurpando el puesto a dios. Está haciendo 
idolatría de si mismo. Cuando le das honor a otro, es porque ves su chispa divina. Es muy 
peligroso asignarse honores. Solos puedes dar honores para temas espirituales, no puedes dar 
honores para temas económicos, o físicos, es un gravísimo error. La sabiduría de la torah dice 
que si quieres destruir a alguien, dale honores. Por que al darle honores, la persona se cree dios, 
usurpa el puesto de su creador y lo que hace es excluir la presencia divina de sus eventos. Una 
persona que tiene eventos sin presencia divina es una persona que está abandonada a un 
destino fatalista. Es muy peligroso asignarse honores.

El que asocia el y kavod, tendrá una vida sin rigor. 

Esa es la intención que se pone cuando se hace una circuncisión. Quiere decir que el hijo que 
estas circuncidando no es tuyo, el de dios. Estás siguiendo una ley de dios para el honor de dios, 
no para el tuyo.


Los culpables de adulterio van al guehinom por el ángel Duma. El ángel Dumá quiso llevarse el 
alma del rey David, porque el rey se acusó el mismo. 

Es muy importante que un hombre nunca pronuncie su propia condena. pues atraes el castigo. 
Nuca decir “yo hice esto, me merezco un castigo”, porque queda escrito, atraes un ángel que 
toma nota de lo que has dicho. En las leyes del cielo no hay que auto acusarse, porque atraes al 
ángel Dumá. Cuando pides perdón y cambias,  dices : “el que hizo eso malo no era yo, era yo 
con otro nivel de conciencia”. Por eso hay “pena de muerte espiritual” al que recuerda su vida 
anterior a un converso. El que acusa a alguien por algo del pasado, está haciendo acusaciones 
sobre una persona que ya no existe. 


¿Por que un hombre puede tener varias mujeres y una mujer un solo marido? Tenemos un solo 
dios, pero millones de personas adoran a ese dios. Novio hay uno, novias hay muchas.  Adulterio 
se considera si te vas con otra persona casa. El hombre representa al mundo espiritual, que hay 
uno solo, la mujer representa el mundo material que es plural. Hoy en dia la ley prohibe la 
poligamia, te tienes que adaptar a las leyes de cada país. 


Nadie escapa al calor del sol, porque el sol calienta toda la tierra, no puedes escapar a la 
radiación del sol. Hace un símil de la radiación del sol con el estudio de la doctrina esotérica. 
Nadie escapa al estudio de la kabbalah. Hay gente que no la estudia, que no la quiere, pero tarde 
o temprano la tendrá que estudiar, en esta vida o en otra vida, algo va a pasar que tendrá que 
estudiar la kabbalah. porque el estudio de la kabbalah es el propósito de nuestra existencia en la 
tierra. 
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Moshe tenia un cetro, en ese cetro estaba grabado el nombre de 42 letras de dios. Las iniciales 
del ana becoaj. Los jidushim, los secretos nuevos, son las joyas de la esposa celeste, el que las 
siga durante la noche será preservado de todo mal, tanto en el cielo como en la tierra y vivirá con 
la paz celeste.

La esposa celeste es la luna y el esposo celeste es el sol. La luna es yesod, nombre shaday, con 
la inicial sin, el secreto de la shin son las coronas que hay sobre la letra. 

Cada tzadik está escrito en el libro del cielo ¿El cielo tiene un libro? El universo registra el alma de 
cada tzadik. Mediante la creación de una estrella, esa estrella es el archivo de todo lo que estudió 
ese tzadik durante su vida. 

cuando un tzadikin estudia entre las 3/4 de la madrugada, dios crea una estrella para archivar su 
conocimiento, en el ordenador cósmico. Cada vez que vemos estrellas, vemos las memorias de 
los tzadikin, los justos. Todos estos archivos forma una gran base de datos a disposición del 
mashiah. El tiene el pin para entrar en todos esos archivos.  


cinco virtudes te llevan a la perfección:

1/ amor a dios. 
2/ la castidad. No es no tener relaciones sexuales, es tenerlas con conciencia.  
3/ la tzedaka, la caridad. 
4/ la humildad. 
5/ la perseverancia en el estudio de la Kabbalah. 

Es lo que quiere decir con “Moshe mató al egipcio”, quiere decir que mató sus 5 malas virtudes. 


El esposo celeste es el sol y la novia la luna, hay que unir la luna con el sol, la conciencia con la 
imaginación. YHVH con shaday. 

Meditar en luna llena te llena de bendiciones. 

Exodo 38:23 “ el ángel de dios abrazara a aquellos que le temen”. Aquel que se maravilla de los 
secretos de la kabbalah “y los liberará de toda prueba que puedan tener en este mundo, con 
dulzura, Feliz aquel que espera en Hakadosh baruj hu”. Aquel que estudia la kabbalah sabe en 
que momento tiene que captar energía. 


¿Por que hay pruebas? Porque hay fuerzas espirituales que te ponen zancadillas. Si te van a 
liberar de las pruebas es que van a evitar que hayan fuerzas espirituales que te hagan bloqueos.

¿Quienes te hacen los bloques? Ángeles que se revelaron contra dios y que habitan en la tierra, 
que envidian al hombre. Toda prueba de este mundo viene de la existencia de entes espirituales 
nocivos para el hombre. 


Los dioses que no han hecho los cielos y la tierra, serán exterminados de la tierra y perecerán 
debajo de los cielos. El único que ha hecho los cielos y la tierra es hakadosh baruj hu. Aquel que 
se erige en dios y no es el que ha creado los cielos y la tierra, es un falso dios y dios lo va a 
exterminar. 

Hay que tener cuidado con los pueblos que adoran falsos dioses. Cuando llegue el mashiah 
serán exterminados esos falsos dioses. El no quiere que gente que adora a falsos dioses den 
kavod, porque se la están dando a falsos dioses. 

Dioses que no han creado el cielo y la tierra, son todas aquellas creencias que excluyen que 
moshe trajo la torah al mundo. Todos los que no reconocen la torah, la bíblia original, los que no 
reconocen los diez mandamientos, tal y como están en su texto, están adorando a otros dioses, 
están negando la intervención divina que hubo en el Sinaí. Si es verdad que hay príncipes 
celestes que se ocupan de ciertas naciones, pero no son dios. 


Cuando los ángeles caídos actúan de acusadores y quieren entorpecer al hombre, y la mayor 
trabaja que te pueden poner es ocuparte la cabeza con problemas para que no te puedas dedicar 
al estudio de la kabbalah.


Aquel que siga al esposo celeste durante la noche de luna llena, hará la union de la esposa y el 
esposo celeste. 


Cuidado con adorar a falsos dioses. Los ángeles caídos te ponen problemas para que no 
estudies la kabbalah. cuando estás ocupado con esos problemas ya no tienes la paz espiritual 
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para estudiar los secretos del cielo ni para tener temor de dios y amor de dios, te aleja del estudio 
de la sabiduria, te aleja de la intervención divina y de una vida feliz. 


yud, nun, vav, nun Final. Es el nombre del mashiah, yinon, muy parecido a YHVH, la he vale 5 y la 
nun 50, como el 0 no cuenta. La diferencia con la he es que la nun es un palo que baja hasta la 
tierra, es YHVH en la tierra. 


 ינון

yud y nun hacen la tzadi צ, si inclino la nun final y le pongo la vav me da tzadi final, ץ, hemos 
sintetizado yinon en tzadi normal y tzadi final. la tzadi normal vale 9 y la final 900, 9+9 = 18. Yinon 
vale 19

En una estrella de David metemos las dos tzadi una debajo de la otra. Tzadi es la inicial de tzadik, 
tenemos al tzadik de arriba, el mashiah, y el tzadik de arriba, todas las estrellas de la bóveda 
celeste


La segunda parte de la meditación espantamos a los ángeles caídos.


 se pronuncia taau. Está en el cántico az yashir moshe. “caiga sobre ellos el terror y el ,תעאו
pavor” 


El mashiah medita las dos tzadi, también medita תעאו, y hace caer esa energía en la tierra. 
Nosotros como observadores nos asociamos a esa meditación y la hacemos también. 

Durante la meditación podemos conectar con la conciencia del mashiah. 


hacemos un maguen donde nos situamos, y en frente dos de pantalla. En el de la derecha 
ponemos una tzadi pequeña y una tzadi final, el nombre del mashiah y una conciencia que puede 

conectar con nosotros telepáticamente.  A la izquierda colocamos תעאו , que van a trabajar 
para el mashiah y para nosotros. iluminamos las letras. las tzadi se iluminan y vemos como el 
mashiah trabaja con esas letras. nosotros hacemos exactamente como lo hace el. Una vez que 
tengamos esa energía sobre nosotros la proyectamos sobre la tierra. 
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Preliminar 5  
El Zohar es un código que te permite adjuntar otra alma, para acceder a niveles de comprensión 
que no podrías acceder y protegerte en unos niveles que por uno mismo no podría. En todos los 
aspectos de la vida. 

Todas las naciones del mundo, son 70, están regidas por un príncipe, un ministro de hakadosh 
baruj hu, es un ser espiritual, responsable de una nación. El pueblo de Israel no está regido por 
ningún príncipe, está regido directamente por el creador. Estar directamente con la máxima 
autoridad supone una responsabilidad extraordinaria y una misión muy complicada. ¿Por que el 
creador quiere que el pueblo de Israel este bajo su mando directamente? Porque hay una misión 
y es la de preparar un mundo de misericordia en este mundo. Si todavía no existe un mundo de 
misericordia en este mundo es porque el pueblo de Israel no ha acabado su trabajo. 

 

Holocausto, se dice korvan. También se dice Olah, es un nivel de conciencia muy profundo,  es 
una meditación que se hace al entrar al kodesh hakodashin, ya no existen las piedras, pero existe 
en nuestra mente, el templo si existe en nuestro estado de conciencia. En todo momento 
tenemos que considerar que el templo existe, y en nuestras oraciones, considerar que entramos 
al kodesh hakodashin y que accedemos a niveles de conciencia muy muy profundos, para 
conectar con nuestro ser interior.

“El verbo que sale de la boca de dios en realidad es un holocausto”. 

El holocausto es un rito, acompañado de una meditación, que tiene por objetivo acercar al 
hombre a dios. 

Dios también se acerca al hombre, con su verbo. La palabra de dios es como el materializa sus 
pensamientos, como el hace físico sus pensamiento. Si hace físico su pensamiento, se acerca a 
nosotros, eso es llamado “holocausto”. 

Nosotros nos conectamos a dios meditando, deshaciendo la materialidad,  y dios se acerca al 
hombre materializando su conciencia.


Hace que ocurran acontecimientos en nuestras vidas. Nosotros conectamos con el estudiando 
sus secretos. No es el mismo lenguaje, nosotros estudiamos su pensamiento, su conciencia y el 
conecta con nosotros generando circunstancias. Por ejemplo, que hoy pueda existir un curso de 
kabbalah, es una circunstancia, que podamos asistir es una circunstancia. 

Entrar al kodesh hakodashim es materializar un pensamiento , si nos visualizamos  como el cohen 
gadol en el kodesh hakodashin, se materializan nuestros deseos.  


El Zohar nos habla del gallo, tiene un don, sabe cuando tiene que despertar a la gente. “En el 
momento que canta el gallo, baja hakadosh baruj hu del jardín del Edén con todos los justos”, es 
momento propicio para levantarnos y estudiar los secretos profundos de la torah, para unirnos a 
ese acontecimiento. Primero hay que hacer netilat yadaim y bendiciones, el birkat ha shajar.


Hakadosh baruj hu quiere para este mundo que haya misericordia, no quiere que haya dolor, 
hambre, sufrimientos. Nos ha dado las herramientas para que haya esta misericordia, si no la hay 
algo está fallando. Dice que hay unos grifos y unos momentos, donde esos grifos de la 
misericordia se abren. Los días de Rosh jodesh, primero de mes, los días de las fiestas, Jánuca, y 
el resto de fiestas. Es imperativo durante los días buenos, dar su parte a dios. El quiere ejercer 
misericordia con nosotros, siempre y cuando nosotros ejerzamos misericordia con los pobres. Si 
nosotros no activamos la misericordia con los pobres, el no puede activar la misericordia con 
nosotros. Primero tiramos de la cuerda y luego suena la campana. 

¿Cuando es el momento de hacer tzedaka? En el momento que están abiertos los canales de 
misericordia, los días de las fiestas judías. Pero para que baje la misericordia, primero hay que 
dar su parte a dios.

Aquel que no lo hace tendrá una vida de tormentos sobre tormentos. Aquel que es muy agarrado 
y no da, tendrá una vida de tormentos sobre tormentos, porque va en contra de las bases sobre 
las cuales se creó el mundo. Todas las penas vienen de la falta de caridad. 


En uno de los festines de Abraham, vino un pobre, y la mujer de Abraham, no le vio, no le hizo 
caso. En la historia del sacrificio de Itzjak, que no fue un sacrificio, fue una atadura. Vino el ángel 
de la muerte y le dijo a Sarah. Tu hijo a muerto a manos de Abraham. Le mintió y Sarah murió de 
un infarto. El ángel acusador engañó a Sarah porque en uno de los festines de Abraham a un 
pobre no se le hizo caso. Le costó la vida a Sarah. 
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El ángel acusador no para de requerir contra el avaro. Y Hakadosh baruj hu no puede defenderle, 
porque la base de este mundo es la misericordia.


Observad lo grande que es el mérito de aquel que estudia la kabbalah y como ese estudio es 
superior a todas las obras, a todo lo que puedas hacer. Aquel que se consagra al estudio de la 
kabbalah no teme nada, ni los seres celestes, ni los seres terrestres, ni ninguna maldición puede 
hacer nada contra quien estudia la kabbalah. La persona  que estudia la kabbalah está vinculada 
al árbol de la vida, que le instruye todos los días. La kabbalah le enseña a andar por el camino de 
la verdad. También te enseña a desviar los malos decretos, no solo para ti, sino para el mundo. 


Cuando dios, debido a los cortocircuitos de la humanidad, decreta un decreto duro, tiene la 
lealtad de avisar a los tzadikin, a los justos. Los tzadikin, que han estudiado la kabbalah, saben 
por que método desviar o anular el decreto. Eso tiene un gran mérito, porque protegen a 
muchísimos seres humanos. 

Dice Rabi Shimon Bar Yojai “conviene estudiar la kabbalah día y noche”


En Isaias 49:3 “eres mi sirviente, me glorificaré en ti”. Quiere decir que el unico que es merecedor 
de honores es Hakadosh Baruj hu. Cualquier persona que busque honores le está quitando el 
puesto a Hakadosh Baruj Hu. 

Los grandes Tzadikin cuando firman, no firman con su nombre, firman “abad hashem”, soy un 
sirviente de dios. 

El honor que le puedes dar es “pelear”  con el para anular sus decretos. Si sabes que viene un 
decreto y no defiendes a la humanidad, el se enfada porque tu no has defendido a la humanidad. 


La palabra bereshit, al comienzo, significa temor de dios. La torah dice que el principio de la 
sabiduría es el temor de dios. La palabra bereshit tiene una valor de 913 como hitbonenut, 
meditar, contemplar. Temor de dios es poder ver el mundo espiritual. No con los ojos físicos, sino 
con los ojos del alma. Cuando uno ve el mundo espiritual se asombra de su grandeza y de su 
poder, eso es temor de dios. No es miedo. 

El principio de la emuna, de la fe es bereshit, hitbonenut, la meditación. La fe sin tener visión del 
mundo espiritual no puede entrar.

Nadie te puede convencer con argumentos de lógica de la grandeza de dios. Porque escapa a la 
lógica. Pero una vez lo has visto con los ojos espirituales, tampoco nadie te tiene que contar 
nada, porque ya lo has visto. 

Como la base del mundo es la fe, la emuna, no te queda mas remedio que aprender a meditar y 
estudiar la kabbalah. Porque si no conoces el mundo espiritual no puedes amar a Hakadosh 
Baruj Hu. Amar a dios es una orden. En la shema lo dice. Se ama a dios con el cerebro, el 
corazón y el hígado, como en la meditación. Si no meditas no estás cumpliendo con la orden de 
la shema. 


A dios no le gusta que le sigas para no perder dinero, salud, etc. No te enfoques en la carencia, 
esa energía va a manos de espíritus dañinos, demonios que te esclavizan y te obligan a hacer 
mal, para ti y para los demás.  

El temor que hay que tener al creador, es ver su grandeza, una vez que has visto su grandeza, te 
has acercado a el, porque eres igual que el, el es misericordioso, entonces su ejerces la 
misericordia, para parecerte a el. Cuando estas cerca de el, su naturaleza es dar, empieza a darte, 
salud, dinero, hijos, protección. Pero no porque tu se lo has pedido, porque te has acercado. Te 
acercas a el porque le amas, porque quieres ser como el. Cuando tu dices “dame” el te dice 
“acércate y te doy”. 

Si estudias kabbalah te acercas a dios.  Si estas lejos de dios, las promesas no sirven de nada.


La primera misericordia es tener piedad de tu alma. Es imposible que tengas piedad de los 
demás si no la tienes de ti mismo. La pregunta es ¿que es tener piedad de mi mismo?, nosotros 
no venimos de este mundo, venimos de un mundo espiritual, nos han enfrascado en un cuerpo, 
el alma ya no puede ver lo que veía en el mundo espiritual. Tienes que tener pena de tu alma y 
reforzarla, es estudiar kabbalah, para alimentar bien nuestra alma, hacer oraciones, comer kasher, 
hacer shabbat. Porque tenemos pena de nuestra alma, que está aprisionada en el cuerpo, 
sufriendo. Cuando ya tienes pena del pobre que es tu alma, ya no tienes problema para tener 
pena del pobre que está al lado. 
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Estudia kabbalah para tener temor de dios, para ver su grandeza. Y el temor de dios, porque es la 
raíz de todo lo que existe. Quiero ir a la fuente de toda energía, eso si vale. Ese tipo de temor, esa 
kavanah es la puerta de entrada a todas las mitzvot. 


El mundo era Tohu vavohu, todo eran tinieblas y el espíritu de dios planeaba sobre las aguas. 
¿Que quiere decir? Tohu, vavohu es un tipo de caos, tinieblas es todo oscuridad, y el espíritu de 
dios planeaba sobre las aguas. 

Cuando no hacemos algo bien, quiere decir que el cuerpo está actuando como un verdugo 
contra el alma. El cuerpo trata mal al alma.

Hay que tener cuidado cuando el cuerpo hace de verdugo del alma. Para “matar” el cuerpo, 
hacemos el mikve, el baño ritual y en cada inmersión voy a pensar que mato al cuerpo de una 
manera diferente. 

Las inmersiones. 1ª inmersión, imagina lapidación. Eso es tohu 2ª inmersión, imagina 
estrangulación, eso es vohu.  3ª hoguera, eso es el mundo eran tinieblas. 4ª decapitación, es el 
espíritu de dios planeando sobre las aguas. Cuando haces esas 4 inmersiones, el cuerpo ya no 
tiene fuerza para esclavizar el alma, es como un reset, ya puedes ejercer la misericordia. 

El Temor es conocer su grandeza y conocer la raíz de todo lo que existe. Entonces los 
sufrimientos que te vienen son las cuatro penas capitales. Nos quitamos esos sufrimientos con 
las cuatro inmersiones en el baño ritual. 


El amor a dios es una fe y cercanía a su luz, tal, que no te afecta ni la alegría ni la aflicción. En vez 
de estar en el teatro de tu vida, actúas como espectador. Así no te afecta ni la alegría ni la 
aflicción. Igual que cuando vas al teatro, no te afecta lo que le pase al actor protagonista. Es casi 
un desdoblamiento de personalidad. Lo que le pasa a tu vida y como estás viendo tu vida como 
espectador.  

Hay que amarle en la alegría y en la aflicción.


El test o prueba mas grande que dios te puede enviar es que te ponga a prueba de tu amor hacia 
el, en una situación contradictoria. 

El caso de Abraham, le dijo dios “serás el padre de una multitud, tan numerosos como las 
estrellas del cielo y tan numeroso como los granos de arena de la playa” y luego el tiene un solo 
hijo y dios le dice que lo llevara a donde se hacían los holocaustos. No le dijo “mátalo”, pero el 
entendió que llevarlo allí era para matarlo. Abraham no se come la cabeza “dios me ha dicho que 
lo haga, lo hago”. Este tipo de amor es el amor verdadero por el creador. 

A veces dios se esconde de ti, tu crees que te viene aflicción, y el está midiendo el amor que le 
tienes en un momento difícil. Es la historia de Job, tenía 10 hijos, mujer, riquezas, honores. Le 
vino el ángel de la muerte y le dijo a dios “claro que te ama, mira todo lo que le has dado, quítale 
todo, a ver si te quiere igual”, dios aceptó y le quitó todo, y Job seguía amando a dios por igual. 
Dios reencarnó sus 10 hijos en otros 10 hijos, reencarno su mujer en otra mujer, eran las mismas 
almas, y le volvió a dar las riquezas. Dios ya sabía que Job le amaba en la aflicción y en la alegría. 


¿Hay que temer a dios o hay que amar a dios? Es lo mismo. El amor incluye el temor. Como el es 
la raíz de todo lo que pasa, no nos preocupamos, si nos quiere mandar pruebas, las aceptamos.


Nunca debemos endurecer nuestro corazón, aunque nos agobien los males. Sino, caerás de 
desgracia en desgracia. Si te agobia un mal, es solo una prueba de amor, pero no endurezcas tu 
corazón hacia Hakadosh Baruj Hu ni te reveles contra el. Es solo una prueba. 


“Que las aguas produzcan tres espíritus vivos”. Los espíritus vivos son tres mitzvot. 1º dedicarse 
a los secretos de la torah. 2º tener hijos. 3º cumple con la circuncisión el 8º día. Cuando estudias 
la kabbalah te viene un alma adicional, llamada “espíritu vivo”. Pueden venir hasta 3 almas. Las 
aguas simbolizan la sabiduría.  Un hombre que ha cumplido con esas tres mitzvot se equipara a 
un malak, a un ángel. Salmo 103:20 “bendecid al señor, vosotros que sois sus ángeles”. Esos 
ángeles son llamados “ángeles de la tierra”


Cuando el texto diga “los pájaros que vuelan sobre la tierra” habla de los ángeles de la tierra, los 
que han traído espíritus vivos, almas adicionales.

Es llamado espíritu vivo, porque el alma que viene, es de una región llamada “vivo” jay. 
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Aquel que trae hijos al mundo hace que en el árbol celeste, de donde vienen las almas, nazcan 
nuevas almas, entonces las legiones celestes crecen. Cuantas mas almas naces arriba, mas 
poder espiritual baja a la tierra. 

Aquel que no procrea, alarga la estancia de las almas que esperan bajar, no genera almas nuevas 
en el árbol celeste, alarga la redención, alarga los sufrimientos y alarga el momento de la 
resurrección de los muertos. Toda esta gravedad ocurre por no procrear hijos


Rabi Shimon Bar Yojai habla del convertido. Es un mandamiento de amar al convertido, que viene 
a hacerse la circuncisión, para entrar bajo las alas de la shejina. Es una mitzva. Aquel que 
menosprecia a un convertido mejor que no hubiera nacido, pena de muerte espiritual. Aquel que 
no respeta al convertido es porque es un gran ignorante del Zohar, la kabbalah y la torah. 


Meditación para dar fuerza a las almas para elevarse. Ellos son náufragos que no tienen pena de 
su alma, nosotros tenemos que tener pena por ellos. 

Hay una oración, con un nombre de dios, cuya cualidad es que eleva las almas de nivel. 


 es la permutación del YHVH para rosh jodesh del mes de tevet, según el mes tenemos הַיהִֻוְ 
que hacer la permutación correspondiente. Esta se pronuncia hayiuve.


la pronunciación es:

yah “hayiuve” tzebaot elohi israel elohim hayim umelej ulam el shaday. 

Pronunciada en la tumba de un difunto, también le sube de nivel su alma. 

Sin cerrar los ojos se pronuncia la frase, y luego se medita el nombre. el nombre es YHVH al 
revés, porque ese mes no es bueno, pero al pronunciarlo con las vocales, traemos bendición.
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        Bereshit 6 
Se puede tomar leche y luego carne, pero no mezclarla. La leche simboliza la vida, la carne 
simboliza la muerte. El orden natural es primero nacer y luego morir, no al revés. Primero va la 
leche y luego la carne.

Los humanos y mamíferos son de muy alto voltaje. En el humano, el semen sería la leche y la 
menstruación la muerte, no puedes unir el semen con la menstruación porque estas 
cortocircuitando la vida con la muerte, porque cuando una mujer tiene la menstruación no puede 
da vida, en principio.

Por debajo del nivel humano está el de los animales, también tienen un fuerte voltaje. El voltaje de 
los mamíferos y de las aves es muy alto. Entonces no se puede mezclar la leche con carne de 
vaca, becerro, cordero o de pollo, por los voltajes.

 la carne de pez es de un voltaje mucho mas pequeño. Por eso los tzadikim se reencarnan en 
peces. Por el nivel bajo de voltaje. Pero si se reencarna en marisco entonces si, ahí hace daño.


¿Como se sabe cuando están rescatadas todas las almas? Cuando Adam bajo de nivel, muchas 
chispas de su almas cayeron en las klipot, en recipientes impuros. El alma de Adam explotó, el 
shevirat hakelim, la ruptura de recipiente, su alma explotó en millones de chispas, de ahí viene la 
idea que de un alma pueden haber millones de almas. Somos todos chispas del alma de Adam.

Pero hay chispas que cayeron fuera del pueblo judío, en otras naciones o en animales, en 
insectos, en plantas o incluso minerales. 

Nuestra labor es recuperar todas esas chispas, para restaurarlas a nivel humano. El trabajo para 
recuperar todas esas chispas se hace mediante la diáspora. La dispersión del pueblo judio en 
todas las naciones del mundo. Están dispersados para recuperar las chispas divinas en todas 
partes del mundo.

El alma del mashiah es de un gran voltaje magnético, como un imán muy grande. El alma del 
mashiah no solo está en su alma, tiene una chispa de alma, en cada alma del pueblo judio. Que 
no tiene nada que ver con el alma de Adam. El alma del mashiah tiene tal magnetismo que 
absorbe todas las chispas perdidas y ahí se acaba la historia. 


El mashiah se presentara con su ejercito de ángeles y los jefes de los ejércitos de ángeles. Son 
dos, son seres de otra dimensión, ellos nos pueden ver, nosotros a ellos no, ellos pueden incidir 
en nuestra vida, nosotros podríamos incidir en la de ellos, si supiéramos invocarlos. 

Son dos personajes bíblicos que se transformaron en jefes celestiales, al cargo de los cuales hay 
millones de ángeles a su servicio. 


El primero es Enoch, fue un ser que no solo tenía toda la sabiduría cósmica y que vivió como 
humano en la tierra. Fue el maestro de Moshe.

Metatrón es Enoch, no murió, se elevó en cuerpo y alma. Es el jefe de los ángeles


El segundo personaje bíblico con las mismas características. El profeta Elias también ascendió en 
cuerpo y alma, a dimensiones celestiales. Es Sandalfón. 

Con la fuerza de los dos, tenemos las dos cabezas de todo el ejercito celeste. Ellos son los que 
van a anunciar la llegada del Mashiah. El Mashiah tiene que convocar a Eliyahu y a Enoch, a 
Sandalfón y a Metatrón, y ellos son los que pueden anunciar la identidad del mashiah. Una vez 
que este esta identidad anunciada, empieza un magnetismo de reabsorción de las chispas 
perdidas y fin de la historia.

Podemos conectar con ellos mediante una invocación, vía meditación.


El shofar está cerrado por todas partes. La letra Yud lo abre para hacer oír el sonido del shofar. El 
shofar es el signo de la liberación de los esclavos. Cuando salimos de Egipto sonaba el shofar.


¿Como se puede decir que un shofar está cerrado por todas partes? ¿Que tiene que ver la letra 
yud para hacer oir el sonido del shofar? ¿En que el shofar es un signo de liberación de los 
esclavos?

El shofar simboliza el órgano masculino. La yud tiene la forma de una lagrima, pero en realidad lo 
que representa es la gota de semen.

Es un instrumento de liberación. Mucho cuidado en como usas el shofar, mucho cuidado en 
como usas tu brit, tu órgano sexual. 

La liberación se consigue con la reparación del brit, el tikun habrit.
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Cuando la yud penetra la he, Entonces se oye la voz del shofar de la liberación. 


La yud es la gota de semen y la he es la meditación, aquel que medita en la relación conyugal, se 
oye la voz del shofar de la liberación, el órgano sexual es un instrumento de liberación, pero 
también puede ser un instrumento de esclavitud, según como se utilice. 

Toda liberación es anunciada a través del shofar, la salida de Egipto se anunció con el shofar. 


El día de yom kipur se hace el tikun habrit, es una gran reparación, se ayuna todo el día y no se 
tienen relaciones sexuales. 


Todo aquel que ha hecho zera levatala, perdida de semen, ha creado circunstancias de 
esclavitud, y todo aquel  que ha hecho Yom kipur, ha hecho la reparación de este zera levatala


El tefilin del brazo es hembra y el de la cabeza es macho, el macho representa la riqueza y la 
hembra la pobreza, juntos forman una unidad. El rico y el pobre  siempre tienen que estar juntos, 
el pobre para recibir la caridad del rico y el rico para tener un mérito. 

El tefilin de la cabeza representa el pensamiento, el pobre es el que representa la emoción. 
Cuando la mente alimenta las emociones, el rico está dando al pobre. 


Dios al llegar el shabbat, en el gan edén, en la creación del hombre, le dio un cuerpo a Adam y a 
hava, pero al llegar el shabbat no le dio un cuerpo a las otras entidades espirituales, se enfadaron 
mucho contra el creador. 

Querían un cuerpo porque eso es lo que permite procrear, un ser espiritual no puede engendrar 
una esencia de si mismo. Estos espíritus se revelaron contra el cielo y se transformaron en 
demonios vengativos contra el ser humano, decidieron vengarse del hombre, esos demonios 
bajaron a la tierra y tenían como objetivo ampararse de ella.  Son responsables de todos los 
problemas de los humanos en la tierra. El salmo 91 los ahuyenta y los destruye. 

Tenemos que tener cuidado con tres cosas que atraen maldición y desgracias: 

1º Nunca maldecirse así mismo. Si lo haces, has firmado una sentencia de desgracias 
2º Nunca tirar pan al suelo. se recogen las migas y se mojan.  
3º Profanar el shabbat. No hay que anticipar el cierre de shabbat. Todas las almas que están en 
el guehinom, cuando entra shabbat tienen una tregua, el que lo profana, anticipa el momento de 
sufrimiento de esas almas y esas almas maldicen a la persona que ha profanado el shabbat.  

Creación / Bereshit:

El rey, inicia el mundo permitiendo una transformación.

transforma el vacío absoluto en un eter transparente. Ese eter es igual a un fluido, parecido a la 
luz de los cuerpos fluorescentes. El fluido lo transforma en gas, no es de ningún color. Lo impacta 
con el verbo, con la palabra. Cuando se impacta el gas con el verbo se crea la materia. 


El verbo es la palabra Bereshit. 

La palabra “abra kadabra” es una expresión hebrea con mal acento. Viene de Bara Kedivarah, 
“creó así como habló”. 

Bereshit es bara shit, creó 6, los 4 puntos cardinales mas arriba y abajo. Creo la materia, el 
volumen.


¿Con que impactó dios el gas? Con la palabra, que genera una chispa ¿cual es esa chispa?. Con 
los secretos del Zohar dios impacta el vacío y crea el universo. Zohar quiere decir destello, 
chispa, esplendor, resplandor.

 Si conocemos los secretos del Zohar vamos a aprender como dios creó el universo. Esa chispa 
es el big Bang. ¿Que es el Big Bang? El Zohar 
Todo el mundo material ha sido credo para glorificar a dios, que sea el trono donde pueda 
sentarse la mente divina. 

Los descendientes de Adam serán los súbditos destinados a glorificar a Hakadosh Baruj hu.


El Zohar es el semen sagrado del mundo. Con el se crea a su hijo, el universo físico. Nosotros 
somos una replica en miniatura del hijo de dios. 
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El primer hijo de dios es el universo físico, llamado Adam Kadmon, compuesto por múltiples 
universos. Adam Kadmon no era un hombre físico, era un hombre cósmico. Hay estrellas y 
galaxias que representan la cabeza, otras los brazos, etc. Eso es el primer hijo de Hakadosh baruj 
hu. Lo construye con los secretos del Zohar. 


Daniel 12:3 “Aquellos que hayan sido sabios,  brillaran como la luz del cielo y aquellos que hayan 
enseñado a otros en las vías de la justicia, brillaran como la luz de las estrellas, en toda la 
eternidad.”

El premio del tzadik que enseña kabbalah es la creación de una estrella para el. Se creará un 
nuevo cuerpo que será la estrella y el será el alma de esa estrella.


En el Zohar están los secretos de como se materializan los eventos. Si conocemos ese Zohar y 
conseguimos crear eventos, es cuando glorificamos a dios, razón por la cual nos ha creado. Para 
ser creadores como el. Porque nosotros cuando éramos almas y recibíamos toda la bendición, en 
el Gan Edén, nos quejamos al creador, le dijimos que estamos recibiendo y recibiendo, pero 
nosotros queremos crear también. Y dios dijo “yo os voy a hacer creadores, igual que yo”. Que 
además fue el argumento de la serpiente cuando le dijo a Hava que comiera del árbol del 
conocimiento del bien y del mal. Le dijo que si comía de ese árbol serás creador como Hakadosh 
baruj hu, tendrás su poder, serás como el. 

Hablamos del poder de crear eventos 


Elohim es el cuerpo del semen de dios. El nombre Elohim tiene la misma numerología que ateva, 
naturaleza, Elohim son las leyes físicas de la naturaleza, que son implacables.


Bereshit bara Elohim. Al principio dios creó. Creó con Elohim, con las leyes de la naturaleza. 
Con la luz del Zohar, chispa divina se crea Elohim y con Elohim se crea todo lo que vemos 
fisicamente. 


La palabra bereshit representa a dios.Bereshit es principio y el principio es dios, no Elohim. 

Hakadosh baruj hu se viste de la naturaleza, y ese cuerpo es el sistema astral.

Elohim es el sistema astral. El sistema astral tiene influencia sobre los eventos en la vida del 
hombre.


Bereshit también se puede leer como bayit rosh, la casa de la cabeza. Quiere decir que la cabeza 
está encerrada en un palacio. Para entender esto hay  que permutar la frase ehie Asher ehie. 
Asher hay que leerlo rosh, cabeza. y dos veces ehie, uno es la semilla y dos es engendrar. Dios 
envía una semilla en la mente, los nombres de dios y cuando está en la mente puedes engendrar 
eventos. El primer ehie planta la semilla, el segundo ehie materializa el evento.

Eso es lo que quiere decir que nos creó a imagen de el. 


cuando dios le dijo a moshe “ehie Asher ehie” le dijo que al pueblo solo le diera ehie, que le 
enseñara los nombres de dios, pero no les enseñara a crear eventos. El otro Ehie solo para los 
kabbalistas. No estaban preparados para un poder tan grande. 


Metatrón y Sandalfón, trajeron los conocimientos a este mundo. Somos incapaces de tener este 
conocimiento, como no nos lo den. Tanto Adam como Noaj, Como Abraham, sus hijos, Moshe, 
Rabi Shimon Bar Yojai, Todos los grandes tzadikin han tenido como guías espirituales a Enoch y 
Eliyahu hanavi, Metatrón y Sandalfón. Para recurrir a ellos hay que invocarlos. Los vamos a 
invocar para que nos revelen un secreto del cielo, que sin ellos sería imposible revelar en la tierra, 

uno de los 72 nombres es מיכ, revela secretos. Las tres primeras letras de mijael, mij. Valor 

guematrico de 70, como sod, סוד secretos. 

Se escucha la invocación con los ojos abiertos y luego se hace la meditación. 

“es a vosotros que me dirijo, maestros de la escuela y las escuelas celestes y de las escuelas 
terrestres. Y me dirijo a ti, Eliyahu hanavi Sandalfón y te conjuro de tomar permiso para 
descender y bajar aquí, porque me propongo de hacer entender y revelar un misterio que va a 
trastornar el mundo después de la gran batalla que el bien ha librado contra el mal, y a ti también 
te invoco, Enoch Metatrón, jefe celeste de bajar aquí a la tierra con todos los jefes de la escuela 
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celeste, no lo hago por mi gloria, pero hago esta petición para la gloria de la shejina, el misterio 
que te vamos a solicitar es que desveles la identidad del rey mashiah para la redención del 
mundo. Amén”


Empezamos la meditación de מיכ.
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Bereshit 7 
¿Por que dios permitió que se crearan los demonios? No hay nada en este mundo ajeno a la 
creación divina. Lo que para nosotros es bueno o malo, dual, para dios es uno.

Los demonios son nuestros entrenadores de alma, porque cuando dejemos este mundo, tenemos 
que dejarlo con un alma mas fortalecida que cuando vinimos. Lo que para nosotros puede 
parecer malo, para la mente divina es bueno, porque nos está fortaleciendo. 

¿Que es una persona que peca, que comete cortocircuitos? es una persona débil. Una persona 
que no come Kasher es porque no tiene la fuerza para hacerlo. Una persona que miente es 
porque no tiene la fuerza de decir la verdad. Cualquier defecto de alma es la prueba de que esa 
alma no es lo suficientemente fuerte. 

A nivel divino no hay contradicción, a nivel humano hay dolor.

Para nuestra alma hay dos escaleras, una ancha, que aprendes a base de palos y otra 
estrecha, que aprendes mas lento, por la sabiduría. 


Las profecías sobre la llegada del mashiah hablan de una guerra que se llama Gog y magog. 
Hablan de desastres naturales, hablan de cientos de millones de muertos, de un conflicto 
tremendo. Ya hemos pasado las fechas de esas profecías y seguimos aquí. ¿Que querían decir 
los profetas? porque todo lo que dicen es verdad, pero hay que entender que han querido decir


La guerra a la que estamos sometidos, y hace tiempo que la estamos librando es la guerra de la 
energía del alma con la energía del cuerpo. Si gana la energía del cuerpo, solo basada en la lógica 
elemental, en los 5 sentidos; entonces hay muertos, muertos espirituales. Quiere decir que es una 
bajada de nivel de lo que el creador diseño para el hombre y lo que es el hombre. 

El rey iba a tener un hijo, ilusionado contrata a los mejores profesores, los mejores músicos, los 
mejores especialistas de cada disciplina. Cuando nace el niño, nace ciego, sordo y mudo. 

Eso es lo que pasó cuando Hakadosh Baruj Hu creó al hombre. Creó un super hombre, cuando 
comió del árbol del conocimiento del bien y del mal, ese hombre tan extraordinario se volvió 
ciego, mudo y sordo. Bajó de nivel de conciencia de tal manera que nuestro creador se quedó 
desolado.

Entonces empieza una labor para devolver a este niño la vista, el oido y la voz. La unica manera 
de hacerlo es enseñarle la kabbalah. No hay otro motivo por el cual estamos en este mundo, sino, 
seguiremos ciegos, mudos y sordos. Ciegos en cuanto a la visión del mundo espiritual, sordos en 
cuanto a la audición del mundo espiritual y mudos en cuanto no sabremos trasladar el mundo 
espiritual a este mundo por la vía de la palabra. 


En vez de crear un genio, hemos caído al estado de un mono. Un estado de conciencia muy 
primario, basado únicamente en lo que nuestros cinco sentidos perciben. Pero hay mucho mas 
de lo que perciben nuestros cinco sentidos. 

La kabbalah nos enseña que lo que perciben nuestros cinco sentidos es el 1%  de lo que ocurre 
a nuestro al rededor. ¿Que pasa con el otro 99%?


Cuando Moshe estuvo en la zarza ardiente y le pregunto a Hakadosh Baruj hu ¿Quien eres? dios 
le dijo “ehie Asher ehie”, yo soy el que soy. Ehie es la semilla del mundo espiritual, Asher es el 
verbo, pero ligado a la semilla espiritual. Plantamos una semilla meditando, el verbo es el uso de 
las letras hebreas y el segundo ehie engendra eventos físicos. Ehie Asher Ehie. Visualizas-
Hablas-Creas. Eso es lo que se llama ser un ser a imagen de dios. Porque dios también 
visualizo, habló y creó. Nosotros queríamos ser como el.


El primer versículo de Bereshit dice: 

Bereshit bará Elohim et hashamayim. El Zohar dice “no leas Et Hashamayim” al principio dios 

creó los cielos, no. La palabra et es את, La primera y la ultima letra del alfabeto hebreo, 

Hashamayim empieza por he ה, pero hay que ligarla a la anterior,Et, Etonces pones “Atah 
shamayim”  
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Atah protege al que lo pronuncia אתה. ¿Por que la palabra Atah tiene ese poder? se divide en 
alef, tav y luego he. La alef y la tav hacen referencia al alfabeto hebreo, las 22 letras se dividen en 
tres grupos:


Hay tres letras madres, אמש



 .es fuego ש .es agua מ .es aire א
Tenemos 12 signos del zodiaco y 7 planetas. Alef y tav es el conector entre el mundo físico y el 

mundo espiritual את , engloba todas las letras hebreas.  Lo que enlaza el mundo de las causas 
con los efectos, son los 12 signos del zodiaco, los 7 planetas y los 3 elementos primarios. 


La he  ה , es la primera he de YHVH, representa a binah, de donde vienen nuestras almas. El 
alma que hay en nuestro cuerpo es una parte del alma de binah. Lo que hay en nuestro cuerpo no 
es mas que un extremo inferior del alma de binah. La he está por encima del sistema astral, 
abarca todos los sistemas y planetas, luego imaginaros lo que es el alma de una persona.


Las letras hebreas son el cuerpo de las palabras, las vocales lo que le da vida a las palabras y la 
entonación es el alma de las palabras. Y sabemos que con las palabras dios creó el mundo. Los 
sabios de la kabbalah hacen lucir las letras, las vocales y la melodía, y los kabbalistas que 
enseñan esas palabras brillaran como las estrellas. 


El mundo no funciona porque no hay justicia. La justicia es la enseñanza de los secretos de la 
torah. El mundo no funciona porque no se enseñan los secretos de la torah. 

Los sabios que enseñan la justicia son las columnas del palacio celeste. El mundo de arriba se 
sostiene gracias a los que estudian la kabbalah, aquí abajo

Gracias a los que enseñan Kabbalah los ignorantes pueden llegar a ver los esplendores del 
mundo celeste.

Nosotros lo que podemos ver, hasta ahora, es lo que pueden ver nuestros ojos, podemos ver un 
amanecer, un paisaje bonito, pero el mundo espiritual no podemos. Gracias a la enseñanza de la 
justicia, se puede ver otra dimensión y gracias a eso se puede ver la belleza de dios y de sus 
obras. 


Una frase de dios,”Yo amo a quien me ama”. Dios no ama a todo el mundo. 

Según los profetas dios ama a quien le ama. Dios es tu reflejo, si lo amas, el te ama. ¿Como amo 
yo a dios? Si hay justicia, le haces justicia a dios. Si conoces los secretos de la torah y estudias la 
kabbalah, toda la doctrina secreta, en ese momento vas a poder ver el mundo  celeste, si puedes 
ver el mundo celeste vas a ver las obras de dios, si puedes ver las obras de dios te vas a 
enamorar, le vas querer, el te quiere. Pero si no ves como funciona el mundo espiritua y solo ves 
como funciona el mundo de los efectos, el mundo materia, no solo no le vas a querer, sino que le 
vas a poner en duda. Si le pones en duda es muy probable que no le quieras y si no le quieres, el 
va a ser tu reflejo. Tu no lo amas, el no te ama, luego hay distancia, si hay distancia ya no 
dependes de la intervención divina, dependes de las leyes de la naturaleza, que son implacables. 
Todo aquel que crea que su vida depende de las leyes de la naturaleza, está haciendo idolatría y 
le está diciendo a dios “no te amo”. Todo aquel que pone su vida en manos de Hakadosh baruj 
hu y que busca ver como está construido su mundo celeste, y que entiende que todo lo que va a 
ocurrir en su vida es una intervención divina, este se ha acercado a dios de tal manera que le va a 
demostrar que le ama, y si le amas, dios te ama. Si dios te ama, no te preocupas, lo vas a tener 
todo. Dios es un ser dador por definición, pero para que el te pueda dar hace falta que tu puedas 
recibir. ¿Cual es el recipiente de las bendiciones y bondades divinas? Solo uno, que le ames. No 
le puedes amar si no estudias los secretos del cielo. Un ignorante no sabe como amar a dios, si 
le tiene fe por tenerle fe, es una fe inconsistente, basado por un voluntarismo, pero no por una 
sabiduría. 
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sigue explicando en bereshit, el mundo era tohu vavohu, traducido como “mundo de caos”, pero 
no es así, tohu es un mundo habitado por la basura del mundo, entes espirituales dañinos. 
Mazikim o mekatregim, ángeles dañinos o acusadores. 

Vohu es un mundo libre de demonios. El problema para liberarse de los demonios es que están 
adheridos a la materia. Es como uno que entra en el mar y ha pasado un barco soltando petróleo, 
cuando sales se te ha pegado a la piel, alquitrán. Igual que adhiere el alquitrán a la piel, adhieren 
los espíritus negativos a la materia. 

¿Como hacemos para desadherir los espíritus negativos de la materia? “Fue necesario que el 
espíritu de Elohim soplara sobre el mundo” ¿Que es Elohim? Es la naturaleza, el mundo astral. 
Pero te dice “el espíritu de Elohim”, que las almas que habitan las estrellas y los planetas soplara 
sobre el mundo. Hace falta traer a este mundo las almas de los planetas y estrellas, para 
desadherir los ángeles dañinos de la materia. 

Este mundo no está diseñado para sufrir, porque nos han dicho como hacer para no tener 
obstáculos en la vida, tener salud, dinero, hijos, etc.

Estos obstáculos vienen de espíritus dañinos, que habitan la tierra, que se hospedan en cuerpos 
humanos, que crean los obstáculos y los conflictos. Cada vez que tenemos un obstáculo o 
conflicto por un enemigo, creemos que la culpa es del enemigo, no es verdad, la culpa es de un 
espíritu que ha habitado al enemigo, y que le ha hecho ponerse contra ti, para obstaculizar tu 
proyecto o tu objetivo. 


Activar el espíritu de Elohim ¿como se hace? Nosotros somos el teclado, las estrellas y los 
planetas es el ordenador, la gran pantalla. Nosotros activamos el teclado, con nosotros mismos. 
Si actuamos con nuestra alma, activamos el espíritu de los planetas y estrellas. Si activamos 
nuestro cuerpo, la idolatría de solo basarnos en los cinco sentidos y nuestra logica, activamos el 
cuerpo de los planetas y aumentamos la adherencia de los espíritus dañinos a la materia.

No podemos alimentar nuestra alma como no la alimentemos con la justicia. Con el conocimiento 
de los secretos profundos de la torah. Eso genera que el espíritu de Elohim sople sobre este 
mundo. Para que se vayan los demonios.

Si no estudias la kabbalah, no sabes como quitártelos de encima. Sino te los quitas de encima, 
empieza a sumar sufrimientos.


Si nosotros somos el teclado, tenemos un botón rojo y un botón verde. El rojo hace que se 
adhiera los espíritus malignos a la materia, es cuando activamos nuestro cuerpo, el mundo 
material, creemos que resolvemos los problemas materiales actuando sobre la materia, cosa que 
no es verdad, resolvemos los problemas materiales actuando sobre el espíritu. 

También tenemos el botón verde, es cuando dejamos que nuestra alma actúe sobre nuestra vida, 
y cuando nuestra alma actúa sobre nuestra vida, provocamos que el alma de las estrellas 
eliminen esas adherencias que hay en la materia.

Los demonios de este mundo o seres extraterrestres que no tienen cuerpo y que para actuar en 
este mundo tienen que hospedarse en personas,  tienen una misión, una sola misión. No dejarte 
ver el mundo celestial. Impedirte estudiar la kabbalah. Y lo hacen muy bien.  


Tres nombres de dios en este mundo: Shaday, tzevaot y Elohim. Shaday se manifiesta cuando el 
mundo está controlado por los demonios, dentro de la palabra shaday está la palabra shed, 
demonio. Cuando el mundo está controlado por ángeles, dios interviene con el nombre tzevaot. 
Cuando hacemos desaparecer por completo los demonios de la tierra, dios se manifiesta como 
Elohim. 


El Zohar dice algo muy curioso, la palabra verbo no aparece en la torah enseguida. La materia se 
creó antes que el verbo, el verbo sirve para esculpir los detalles de la materia. El verbo es lo que 
le da la forma. 

Podemos manifestar cualquier cosa usando la palabra, pero pero no podemos manifestar cosas 
inmateriales. 

El mundo material y el mundo espiritual no pueden trabajar juntos, necesitan un conector. Es cmo 
la televisión y el video, sin el cable, no pueden trabajar juntos. Ese conector son los planetas, 
llamados Zeir anpin. Júpiter, Marte, sol, Venus, mercurio y la luna.


Hay tres tipos de luz para comprender el mundo espiritual:

La primera es la luz del cerebro derecho. Está relacionada con la meditación y la visualización.

La segunda es la luz del cerebro izquierdo. Lo racional, la lógica, lo que da forma a la intuición. 
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Luego hace falta la tercera luz, la profecía, la tercera es la luz del musaf, es una oración añadida, 
los dias de shabbat y yom tov, días de fiesta. Es un tipo de meditación que activa el Daat, el 
conector entre ambos cerebros. Contiene los nombres de dios para conectar ambos cerebros.

El cerebro derecho es el mundo de arriba, el cerebro izquierdo el mundo de abajo y se conectan 
por el Daat. Así conectamos con zeir anpin, los 6 planetas que nos conectan entre el mundo de 
arriba y el mundo de abajo. Eso nos permite bajar el olam abba al olam hazeh, el mundo futuro al 
mundo presente. 


El cerebro derecho está conectado con el día, el derecho está conectado con la noche, el daat es 
el crepúsculo, cuando nos levantamos a estudiar. Por eso nos levantamos de madrugada a 
estudiar, porque es cuando se activa el Daat, el conector entre cerebro derecho y cerebro 
izquierdo. En el paso entre el anochecer y el amanecer es cuando se estimula el Daat. El cerebro 
derecho, es intuición y capta el mundo espiritual, pero el cerebro izquierdo, el mundo racional, no 
lo pilla, no lo descifra. Pero cuando te pones a estudiar de noche, se activa el Daat, y la parte 
racional empieza a entender lo que la intuición captó. 


Elohim es acción reacción de forma inmediata. Por ejemplo, mientes, se te cae la lengua. Robas, 
se te cae la mano. Hablas mal, se te tuerce la boca. 

Ese mundo no lo podemos llevar ahora, porque estaríamos todos ciegos, mancos y sin lengua, 
seríamos monstruos. 

Cuando ya no hay demonios, cuando ya no hay energías negativas, nadie tiene porque mentir, 
nadie tiene que hacer lashon hara, nadie tiene por que robar. Solo hay felicidad, ya no hay 
obstáculos. Entonces si haces una buena acción, inmediatamente tienes la recompensa. 


¿Quien quiere el mundo de Elohim? los justos, porque ellos no tienen demonios en su entorno. 
Entonces ellos hacen una bendición y al segundo tienen la recompensa. Hoy en día, haces una 
bendición y hay un tiempo para que se produzca el efecto, ¿Por que? porque si haces algo malo 
hay un tiempo para que te venga el rebote. Menos mal que está ese tiempo, porque te da tiempo 
a hacer teshuva, a dar marcha atrás. Porque no estamos regidos por Elohim, pero el mundo 
donde no hay demonios es muy bonito estar regido por Elohim, porque cualquier cosa que hagas 
buena, inmediatamente te viene el rebote, bueno. 


Dios creaba mundo y destruía mundos, los mundos que destruía es porque estaban regidos por 
Elohim. Acción/Reacción inmediata, entonces como había mucho mal, el palo era inmediato. Dios 
vió que no podría sobrevivir un mundo de acción reacción. Tiene que haber un mundo de acción, 
un tiempo y luego reacción. Entonces si hacemos algo bueno, no tenemos la reacción inmediata, 
porque cuando hago algo malo tampoco tengo el castigo inmediato, hay un tiempo. 


No es Elohim el que está funcionando, es אל, el jesed, una misericordia divina. 

Pero nosotros no queremos ser regidos por la misericordia, queremos ser regidos por acción/
reacción inmediata. Pero para eso hace falta quitar a todos los demonios, para que ya no haya 
mal. 


El que no estudia la kabbalah está perdido. Hacen falta maestros que enseñen la kabbalah, 
porque hemos venido únicamente a enseñar la kabbalah


Bereshit, mal traducido como “al comienzo” בראשית, cogiendo estas iniciales, formamos la 
expresión siguiente. con la shin la palabra Shoresh. Con la bet Briyat. con la alef Adam. Con la 
yud yad kor. Con la resh ratsi. Con la tav torah. Hemos cogido las letras en otro orden, para crear 
una expresión secreta, de la palabra bereshit.  Quiere decir que la raíz, el propósito de la creación 
del hombre es estudiar los secretos de la Torah. 


La kabbalah es el alma de la torah, igual que una persona tiene un cuerpo y un alma, la torah 
tiene un cuerpo y un alma. El cuerpo de la torah son las historias y su alma son los secretos que 
esconden esas historias. 
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La primera letra de la torah, la bet, ב indica que o vas por el camino de la torah o no hay salida. 
La bet une el cielo con la tierra por la derecha, por la misericordia. 


Venimos con 4 o 5 momentos importantes en nuestra vida, escenarios de vida donde vas a tener 
que tomar decisiones. Los hay que vienen para una decisión, otros para dos, para tres, cuatro. 
Todos los demás momentos de la vida son para prepararte para los momentos importantes.

¿tomas decisiones de facilidad o de resistencia? las de resistencia te hacen evolucionar. En las 
decisiones fáciles no reparas nada, en las decisiones difíciles está nuestro tikun. 


Una persona se suicida porque llega un punto donde no puede mas. Un modelo de tikun seria 
que en una nueva encarnación esa persona vuelva a vivir todo lo que había vivido, que vuelva a 
ese punto extremo y que tome la decisión de no suicidarse, porque no sabe que un minuto 
después le viene la solución a su vida, pero eso no lo ha visto. Eso es una decisión inconfortable.


No hace falta estar mirando el mapa astral para ver el tikun, simplemente es ver cuando estamos 
incomodos. Tenemos que corregir las malas decisiones de nuestras vidas anteriores. Esos 
momentos inconfortables se presentan una y otra vez hasta que tomes la decisión correcta. 


¿Por que dios quiso que el propósito de nuestra vida sea el estudio de la kabbalah? Lo peor que 
hay es no compartir cuando tienes algo bueno. Dios ha creado maravillas celestiales y ha creado 
al hombre para compartir con el. Luego llega el hombre, ciego, sordo y mudo, no puede 
compartir nada. Hay que estudiar la kabbalah para que dios pueda compartir sus bondades 
contigo. El propio estudio ya es compartir, la satisfacción que le da a tu alma el estudio de los 
secretos, ya es para dios compartir con su hijo sus maravillas.


Este mundo está dormido, su alma no ha despertado. Las fuerzas del mal, hsta hoy han ganado, 
el mundo material ha tomado la prepotencia sobre el mundo espiritual. Hoy se valora la riqueza, 
los honores, los abusos, el lashon hara, la difamación. Todo el aspecto demoniaco de las 
personas es el que ha tomado la primacía, la parte generosa está apagada, el alma está 
perdiendo la batalla. El alma está perdiendo la batalla porque el cerebro derecho no conecta con 
el cerebro izquierdo. Hay que despertar a esta humanidad que está dormida, porque sino se 
despierta, va a ocurrir lo que ocurrió en el diluvio, una generación entera echada a perder.


Hay una ley en la torah que dice que los judíos somos responsables los unos de los otros, hay 
una interconexión de alma de cada uno de nosotros con la totalidad. 

Vamos a lanzar en nombre del despertar en la web divina. 


Meditación para despertar el alma. Es el nombre del DAAT, para unir los dos cerebros.


 .Se medita como dentro de una copa de vino, se medita y se da la copa a un tercero , אהוה
La copa es de plata y grande como una torre. Cuando proyectamos la energía es cuando 
visualizamos el mundo y esa gran copa encima. Transformamos en vino el copos de luz y los 
distribuimos por el mundo para despertar. 
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     Bereshit 8 
¿Que va a pasar cuando llegue el Mashiah? Es una pregunta que muy poca gente ha contestado. 
El Talmud dice que todos los días serán shabbat. 

Nosotros estamos viviendo en un mundo, donde tenemos cinco sentidos, donde creemos que lo 
que ocurre en lo que vemos, oímos, palpamos, etc. Eso no es verdad, estamos viviendo en un 
mundo donde hay seres materiales, seres humanos, animales, vegetales, minerales. Y hay seres 
desencarnados viviendo con nosotros, que no vemos, ellos nos ven pero nosotros a ellos no. 
Esto viene ya desde la creación del hombre en el Jardín del Edén. 

Hay inteligencias que no son de este mundo, que pertenecen a dimensiones paralelas y que 
envían ondas mentales a este mundo. Esas ondas mentales tienen la grave consecuencia de 
influenciar nuestro pensamiento, nuestras emociones y nuestros actos. No somos gente libre, 
porque si nos tienen dominados nuestros pensamientos, nuestras emociones, no somos gente 
que controla su vida. De allí vienen enemistades repentinas, conflictos repentinos, 
comportamientos torpes o agresivos, gente que cambian sus pautas de conducta y nos 
sorprende, gente que tenías un negocio en curso y de repente te dicen “ya no lo quiero”. Uno se 
pregunta si esa persona es mentirosa. Es falsa o si de verdad ha sido influenciada por fuerzas 
que no son de este mundo. Eso nos tiene cautivos, no es una prision de ladrillos, es una prisión 
metal. 

Eso es lo que genera un enorme sufrimiento, porque todas estas ondas mentales, muchas de 
ellas truncan nuestros objetivos y proyectos, las cosas no salen. Estas ondas han cambiado a 
gente de nuestro entorno que nos ha cambiado nuestra ruta. Eso no se llama ser libre.

Cuando llegue el mashiah, haremos un bloqueo a esas ondas mentales,  cambiará la energía, las 
ondas mentales. Lo que cambiara nuestro comportamiento. 


¿Por que hay en bereshit personajes que viven cientos de años?

Dios creo un hombre de una naturaleza, antes de que bajara al mundo, lo creo en un mundo 
llamado “el jardín del Edén”, después por una serie de cortocircuitos cósmicos, llamados “el 
pecado original”, ese hombre fue precipitado a este mundo y precipitado a este mundo sin las 
condiciones con las que fue creado. El fue creado para vivir mil años, para tener una visión 
extrasensorial, y cuando viene a la tierra las cosas cambian. Ya solo tiene los cinco sentidos. Fue 
creado para tener una robustez y una fuerza y no fue creado para ser carnívoro.

El hombre fue creado para ser vegetariano. Después del diluvio, cambiaron una serie de cosas en 
este mundo,  se acortó nuestra vida, antes solo había primavera, después nos volvimos 
carnívoros, vinieron las estaciones, etc. Antes tampoco había reencarnación de personas, 
después si nos reencarnamos, no solo en personas, también en animales, vegetales y minerales, 
o seres de otras dimensiones. Eso es lo que hizo que cambiáramos el tiempo de vida.


Cuando un mal conflicto se produce en este mundo, el rigor celeste da nacimiento a dos 
espíritus demoniacos. Destinados a hacer pagar a los creadores del conflicto un alto 
precio. 
Si creas un conflicto, dos espíritus negativos van a por ti, la víbora y la serpiente. Efeh y 
nahash. Hay una acción/reacción entre la gente conflictiva y el mundo espiritual. No hace 
falta vengarse, ya se encargan en el cielo. 


Cuando hablamos de “cielo” nos referimos a Binah. La sefira Binah es una energía que rige en 
shabbat, es una energía que rige el día de Yom kipur, rige cuando entramos en un mikve y cuando 
leemos el salmo 145.

Cuando hablamos del arcoiris, es un código. El arcoiris representa a Maljut, reinado, o mundo 
físico,¿Por que el arcoiris representa nuestro mundo físico?  representa la pluralidad, 7 colores, 
cuando la luz es solo blanca. Este mundo físico manifiesta la pluralidad, cuando en realidad lo 
único que existe es la unidad de dios.  La pluralidad es una ilusión óptica, porque solo hay una 
unica cosa. 

Es muy interesante, porque para empezar, nuestro cerebro razona por contraste, o como los 
ordenadores, 0 o 1, 1 o 0, blanco o negro. Pero eso no es verdad, no existe el 0, siempre estuvo 
el 1. Hay solo una unidad. Toda la informática basada en la matemática es errónea, pronto 
saldrán otros ordenadores, que no serán binarios, 0 o 1, serán ordenadores cuánticos, es otro 
tipo de ordenador. 


Estamos hablando de las sefirot, que la energía divina baja de lo mas alto, que se llama keter, 
pasa por el árbol de la vida, eso es una pluralidad. ¿Donde está la unidad de las sefirot? Las 
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sefirot son las energías, que van pasando de transformadores, para ir disminuyendo su tono, 
hasta llegar al mundo físico, que nosotros podamos tocarla, comprenderla. Es como una central 
eléctrica, va reduciendo la intensidad hasta llegar a la casa. 

¿Como resolvemos esa paradoja, de que todo es plural, cuando solo hay una sola cosa? 

Es como ir en una discoteca, se ven bombillas de colores, cada vez que hay una bombilla de un 
color, da un halo de luz de ese color. Si rompo la bombilla, voy a ver un filamento por donde solo 
pasa electricidad, esa es la unidad. El color de la bombilla es lo que me hace pensar a mi que hay 
pluralidad, pero el interior, que es la energía que habita la bombilla, esa es de un solo color, 
blanca. 

¿por que hay bien y mal? ¿Como puedes decir que el bien es bien y que el mal es bien también? 
Tenemos un problema de razonamiento, si nuestra mente es binaria, no podemos entender que el 
mal sea bien y que solo sea una cosa. Nosotros sabemos que lo bueno es bueno y que lo malo 
es malo. ¿Como podemos entender que lo malo es bueno también? porque no sabemos apreciar 
las cosas si no es por el contraste. Por nuestra mente binaria. 

Una mama que tiene un bebe en los brazos, y ves que esa mamá tiene un alfiler y se pone a 
pinchar al niño ¿eso es bueno o es malo? Porque le está haciendo sangre cada vez que le 
pincha. Otra mamá al lado le da caricias a su hijo y otra pinchando con agujas. A ese niño le pico 
la mosca tzetze y como se duerma se muere, hay que estar espabilando. Lo que parece que es 
malo, visto desde otra perspectiva es bueno. 

La humanidad sufre, eso ¿es bueno o es malo? Es bueno, ¿por que? Hay una ley universal, 
cuando una cosa no puede ir peor, empieza a ir mejor. Nosotros no sabemos apreciar las 
cosas como no sean por contraste. Si tu no has conocido la pobreza, jamas sabrás 
apreciar la riqueza. Si no has conocido la pobreza, nunca darás valor a un pobre que te pida 
dinero cuando seas rico. Si dejáramos de tener una mente binaria, ya no necesitaríamos sufrir. 
Ya no necesitaríamos lo malo para apreciar lo bueno. ¿Quien nos hace tener una mente binaria? 
Los bombardeos de pensamientos que vienen de fuera de la tierra a la tierra. Cuando 
bloqueemos esto empezaremos a tener pensamientos unitarios


El Zohar nos habla de las hierbas, las hierbas es otro código que hace alusión a los ángeles. Que 
son energías inteligentes que en unos casos influencian al hombre y en otros casos están a 
disposición del hombre. 


Están clasificados en ofanim, los jayot y querubín. Estas tres categoría de ángeles se encargan de 
hacer llegar al creador nuestras oraciones y nuestras obras. Se encargan de que nuestras 
oraciones sean aceptadas. Esos ángeles tienen cuatro caras, según los arquetipos del Zohar.

Los arquetipos son símbolos que el alma entiende. Igual que la lógica puede entender un texto, la 
intuición y el alma, que funciona con otro tipo de inteligencia, entiende símbolos.


Tenemos el buey, el águila, el león y el hombre. 

El buey es yesod y simboliza la fuerza. El águila son las tres primeras sefirot, Keter, Jojma y 
Binah, llamadas arij anpin, simboliza la grandeza. El león es Tiferet y simboliza el poder. El 
hombre, se refiere al macho y hembra, simboliza que toda la creación tiene que temer al hombre, 
temor no por miedo, sino por su grandeza. El ángel Mijael tiene la figura del hombre, nos protege 
contra el rigor. Se mantiene al norte, porque es del norte que puede venir el rigor. El está ahí para 
contrarrestar el rigor. El hombre es la sefira Maljut.


El Zohar habla de una metáfora que es interesante descifrar. Habla de árboles frutales que llevan 
su fruto según su especie y que guardan su simiente en ellos mismos, sobre la tierra. ¿Que quiere 
decir que guardan su fruto según su especie? Hace alusión al hombre que no derrama su semen 
como no sea con utilidad. 

Una de las razones del diluvio fue la perversión sexual donde los hombres se juntaban con 
animales y donde se mezclaban especies. Eso distorsiona la obra de la creación, eso fue uno de 
los grandes motivos del diluvio. La ingeniería genética hoy día es una distorsión. Hay leyes que 
regulan la ingeniería genética, porque podrías crear animales o monstruos, eso está regulado.


El Zohar nos dice como se armonizan los contrarios. 

El mundo de arriba es el alma, el lado derecho. El mundo de abajo es lo  físico, lado izquierdo. 
Los dos mundos están en guerra. El mundo de la materia y el alma se pelean. Es cuando el alma 
entra en el cuerpo, que el lado derecho hace la paz con el izquierdo. ¿Que es un hombre? Es un 
alma metida en un cuerpo, es el símbolo de la paz entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. 
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La existencia del hombre no es mas que un mecanismo de paz entre dos mundos. Por eso se nos  
creo. 


¿Cuando vuelve la guerra? Cuando el alma sale del cuerpo. 

Cuando dormimos, la neshama abandona el cuerpo. Cuando amanece y baja el alma al cuerpo, 
volvemos a hacer las paces. ¿Que pasa mientras dormimos que hay guerra? El cuerpo se vuelve 
muy impuro, el alma se vuelve muy pura, el alma no quiere la impureza del cuerpo y el cuerpo no 
quiere la pureza del alma. De alguna manera hay que hacerle jurar al alma de que va a volver al 
cuerpo, y hacerle jurar al cuerpo que va a volver a hospedar el alma. Por eso tenemos la oración 
de keriat shema al hamita, la oración antes de dormir ayuda a que el alma quiera volver al cuerpo. 

Luego, no tenemos oraciones de la noche porque si, es para hacer las paces. Porque hay gente 
que no amanece.


El cuerpo acepta una nueva oportunidad de hacer teshuva, para volver a la espiritualidad con el 
alma, volver al camino correcto. A lo mejor se consigue o a lo mejor no se consigue, pero hay 
mas días y mas noches, y cada noche vuelve ese pacto. Cuando ese pacto no se respeta, y se ve 
que ya no se va a respetar, viene el ángel de la muerte y se lleva el alma. 


Cada vez que vuelve el alma al cuerpo, podemos ver la lealtad de nuestro creador con respecto a 
nosotros, porque nos devuelve el alma por un acto de lealtad, porque prometió a nuestros 
patriarcas que seriamos numerosos y tendríamos vida. Ahí aparece un contexto de la torah, que 
es lo que dios dice el tercer día de la creación. El primer dia dijo dios “tov,” bueno, el segundo 
día ¿que dijo? Nada. El tercer día dijo “tov tov”, doble bueno. ¿Por que dijo tov tov? Porque 
un tov es por el alma, el nada es por el cuerpo que se queda sin alma, y tov tov es cuando 
hace las paces el alma con el cuerpo. La diferencia con la resurrección de los muertos, es que 
allí el cuerpo se reconstruye puro, mientras que después del sueño el cuerpo queda impuro, por 
eso hacemos el netilat yadaim, lavándonos las manos.


El Zohar explica que después de que naciera Caín, Adam se separa de Hava 130 años. ¿Que 
pasó durante esos 130 años? Adam tuvo varias relaciones con demonios hembras. Eso dio 
nacimiento a espíritus muy malos, que conviven en la tierra desde la creación del mundo. 
Son los que provocan dolor, pesares a la humanidad, sobre todo en el momento en que la 
luna decrece. Es decir, desde el día 14 hasta el 28 del ciclo lunar, es cuando esos demonios, 
hembra, atacan a las personas y las hacen sufrir. ¿A que se dedican esos demonios hembra? A 
hacer perder su semen al hombre. Y se dedican también a apegarse a ese ser, a ese hombre 
durante el momento que está enfermo


Cuando el hombre pierde su semen o está enfermo se le adhieren espíritus impuros, hablamos de 
hombres y mujeres. Esos espíritus tienen mas fuerza en luna menguante. Pero cuando la luna 
crece, desde rosh jodesh hasta el día 14, tenemos una protección contra esas fuerzas. Por eso 
tenemos que utilizar los primeros 14 días de la luna para hacer oraciones, no solo que refuercen 
nuestra protección las dos primeras semanas, sino que sirva también de protección para las 
ultimas dos semanas del mes. 


De la relación de Adam con la demonia hembra Lilit, nació Nahama, que sedujo a dos espíritus, 
aza y azael. Esos dos espíritus eran ángeles llamados “hijos de dios”. Debido a que Nahama los 
pervirtió, se lleno el mundo de espíritus nocivos y demoniacos. Empezamos a entender de donde 
viene el sufrimiento del hombre. Eso es el pecado original, porque allí se armó un lío entre la raza 
humana y la raza de espíritus, creados por esta separación que tuvo Adam de Hava durante 130 
años. 


¿Que va a pasar cuando llegue el mashiah? Hay que matarlos, como a las cucarachas, porque si 
no, no nos van a dejar vivir.  El Rey Salomon dio una explicación a esta situación, y dijo lo 
siguiente “voy a dar una explicación que se va a llamar el jardín de los nogales” ¿que es el nogal? 
Un árbol que da nueces. La nuez es un símbolo arquetípico, que tiene un fruto y una cascara muy 
dura, y dijo el Rey Salomon que todo en la naturaleza está formado como la nuez. 

Por ejemplo, el fruto es el alma, la cascara es el cuerpo, el fruto es el cuerpo, la cascara son 
estos demonios, y esos demonios serán también un fruto que a su vez tienen su propia cascara, 
que a su vez son un fruto que a su vez tiene una cascara, y todo es fruto/cascara, al infinito.
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Estos demonios son la cascara del humano, igual que la nuez. Porque dios quiso que estos 
demonios fueran la klipa, corteza, de los hombres. 


El pecado original se originó en el jardín del Edén, antes de bajar a la tierra. En la tierra tuvo a 
Caín. ¿Como se resuelve esa paradoja de pluralidad en unidad? Los ángeles que creo Hakadosh 
Baruj hu antes de crear al hombre, se opusieron a la creación del hombre, por dos motivos: que 
el hombre es capaz de destruir la creación del creador, entonces dios puso una serie de 
mecanismos, de válvulas de seguridad para que esto no ocurra. El segundo argumento es que la 
humanidad iba a sufrir, tal y como estaba creada la creación, la humanidad iba a sufrir. 

Entonces se consensuaron los ángeles y el creador, para saber si era importante o no que la 
humanidad tenga que sufrir. De acuerdo con la inteligencia divina, que no tiene nada que ver 
con la nuestra, llegaron a la conclusión que la verdadera felicidad, cuando llegue el 
mashiah solo es posible si la humanidad ha sufrido lo que tenía que sufrir. ¿Por que tiene 
que sufrir esta humanidad? Porque la humanidad, mientras está en la tierra, que es solo de paso, 
el alma se viste en un cuerpo, vive unos años y sale de este cuerpo, ¿Donde va? Va a ir a un 
mundo donde hay espíritus, pero ¿donde se ha entrenado para lidiar contra los espíritus? Aquí en 
la tierra. La fuerza para sobrevivir en el mundo espiritual la va a sacar de la lidia contra los 
espíritus aquí en la tierra. Aquí es donde se hace la musculatura para poder vivir en el mundo 
espiritual, después de desencarnarse del cuerpo. Este es el gimnasio del alma. Aquí con el 
cuerpo y las pruebas de la vida, el alma se fortalece mucho. Cuando sale de este cuerpo ya no es 
la misma que entró en este cuerpo.


Arriba, en otro plano, en otra dimensión, hay espíritus benignos y espíritus malignos y hay que 
saber navegar en esos mundos. Igual que hay peligros aquí en la tierra, como cruzar andando 
una autopista, igual hay que tener cierta fuerza para vivir en el mundo espiritual, que tiene sus 
reglas. 

Lo bueno que tiene el Zohar es que ya empieza a explicarte como funciona el mundo espiritual 
desde el momento en que estás en la tierra. Cosa que en el día a día nadie te explica y si nunca 
nadie entra en los secretos del Zohar, pues estás en una ignorancia total de lo que va a pasar 
después, y de lo que está pasando. 


Está escrito que Abraham, que había hecho su arreglo espiritual, fue a visitar la tumba de 
su mujer Sarah, con gran dolor. El Zohar nos explica que la vida de Sarah es la vida del 
cuerpo de Abraham. La vida de Abraham es la vida del alma de Abraham. En la historia de 
la torah, las matriarcas son el símbolo del cuerpo de los patriarcas. Si Sarah murió y 
Abraham la fue a visitar su tumba con gran dolor, ¿que quiere decir? Que el alma sufre cuando se 
desencarna y viene a visitar su cuerpo, con el cual tuvo un vehículo para vivir durante un tiempo. 
Uno de los sufrimientos que tiene el alma es de venir a visitar ese cuerpo, que ya no le sirve de 
vehículo, y durante un año el alma viene a visitar ese cuerpo. 


Cuando en el jardín del Edén se produce una infección, un cortocircuito cósmico, Adam baja a la 
tierra con su mujer Hava, y el y su mujer tienen una infección espiritual. Tienen dos hijos, Caín y 
Abel, la infección pasa a Cain, pero no a Abel. Es un alma manchada, que va a tener que 
depurarse. Cuando Adam ve el tipo de hijo que tiene, Caín, tiene una reacción y se separa de su 
mujer. Porque a el le afecta mucho tener un hijo infectado.


Adam cuando tuvo a Caín y Abel, no tuvo solo dos, tuvo cuatro. Abel nació con su alma 
hermana y Caín nació con su alma hermana. Pero Caín se enamoró del alma hermana de 
Abel. Para quitarle el alma hermana, mató a su hermano Abel. Yitro es la reencarnación de 
Cain, Yitro agarra la mano de su hija, que era la reencarnación del alma hermana de Abel, 
que se la había quitado, y se la entrega a Moshe, que es la reencarnación de Abel. Entonces 
repara lo que hizo Caín contra Abel. 


Estamos hablando de una infección que pasa a Caín, Abraham tiene dos hijos, Ismael e Itzjak, la 
pureza pasa a Itzjak. Itzjak tiene dos hijos, Esav y Yaakov, la pureza pasa a Yaakov, la impureza a 
Esav. Hay un mecanismo de depuración de almas, se van depurando desde Caín. Finalmente 
Rabi Akiva es la reencarnación de Caín, por eso murió con un sufrimiento tremendo, le arrancaron 
la piel con un tenedor ardiente. Cuando vinieron a torturarle ¿Que dijo Rabi Akiva? “Toda mi vida 
estuve esperando este momento”, porque quería hacer la reparación de Caín. 
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Ahí tenemos la explicación de como dios hace, mediante las reencarnaciones, que se vayan 
depurando las almas.  

Todos nosotros tenemos una parte infectada y una parte pura, la parte impura se desprende y la 
pura sigue. El alma de Adam igual. Pasa a Caín y Abel. Las almas se van depurando. 

Los descendientes de Abel es el pueblo de Israel. El resto de la humanidad es descendiente 
de Caín. 


A nivel de la conciencia hemos hablado del fruto y la cascara. 
Una pregunta es la cascara, una respuesta es el fruto. Si de esa respuesta surge una nueva 
pregunta, has hecho del fruto una cascara, se necesita una respuesta de nivel superior, y 
sigues ascendiendo. Cuando llegas a un nivel muy alto de sabiduría y espiritualidad, 
desaparecen las preguntas, ya no hay dualidad, solo unidad.  
Ese ha hecho la paz entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. El alma ha hecho la paz con el 
cuerpo, hospedándose dentro del cuerpo.


Cuando habláis del otro mundo, creéis que hay un solo otro mundo, pero hay tres otros mundos. 
En esos tres otros mundos hay cuerpo y alma también.  Pero no es el mismo cuerno ni es la 
misma alma. Nosotros en este mundo estamos hechos de cuatro capas:

El cuerpo, el nefesh, el alma vegetativa, que te permite vivir como una planta, es lo que ocurre 
cuando una persona está en coma o con electroencefalograma plano, pero sigue vivo, sus 
funciones primarias siguen funcionando.  el ruaj nos permite tener emociones, nos podemos 
alegrar, nos podemos sorprender, enfadar, tener envidia, generosidad, todas esas emociones 
vienen de otra capa, que es superior al alma animal. Luego tenemos otra alma que nos permite 
pensar, un perro o un chimpancé no puede pensar como resolver una ecuación, estudiar piano, 
etc, es el alma intelectual, llamada neshama. Luego hay otra alma superior que nos permite 
conocer a nuestros creador, al mundo espiritual, es lo que estamos hablando ahora. 

Hay dos niveles superiores, Haya y yehida, niveles que se nos escapan completamente. 


En este mundo tienes las cuatro capas, pero cuando muere el cuerpo físico,  se va el cuerpo y el 
nefesh. Naces en el mundo emocional, vives un tiempo en el mundo emocional, cuando terminas 
de vivir en el mundo emocional vas a vivir al mundo intelectual, ya has perdido el alma emocional. 
Cuando ya has perdido el alma intelectual, vas a vivir en el mundo espiritual.

En el alma espiritual hay otros tres niveles.

En cada muerte te desprendes de una capa de alma y cuando llegamos arriba, pedimos volver…

¿Por que volver a empezar toda esta película? Porque cuando has llegado al nivel espiritual, 
tienes tanta piedad por el ser humano que quieres bajar para ayudarle, y le pides a dios volver a 
empezar. Porque ya no estás mirando por ti, estás mirando por los demás. 


Mientras estás en el nivel nefesh solo estás pensando en ti, es como un bebe que solo piensa en 
su biberón y no lo va a compartir contigo. Cuando mas vas evolucionando, llegas a un nivel en el 
que no quieres mirar tanto por ti, quieres mirar por los demás. En un nivel muy alto, te da mucha 
piedad los demás, entonces es cuando le pides a dios de volver a empezar. Ya estamos en la 
película de un ciclo. 


Hay gente que viene para reparar su tikún y otra viene para ayudar a los demás. No todos 
tenemos el mismo nivel de evolución, están los que viven para los demás y los que viven para si 
mismos, están los que vienen para coger de este mundo y están los que vienen a dar al mundo.

Los que vienen para coger tienen que evolucionar y a lo mejor necesitan varias reencarnaciones o 
a lo mejor se encuentran con un evolucionado, que le ahorra varias reencarnaciones y le enseña a 
pasar del mundo de recibir al mundo de compartir.


Este mundo es muy curioso, es un mundo donde puedes ascender muy rápido, pero también 
puedes descender muy rápido. Es como un militar que quiere hacer escuela para que le den 
galones y pasar de sargento a coronel, pero como cometa un error va al calabozo y le quitan 
todos los galones, vuelve a soldado raso. Este mundo es así, puedes subir mucho o puedes 
resbalar y caer a “soldado raso”. El alma cuando está en el mundo espiritual y está en contacto 
con su creador, tiene una conversación con el creador y le dice el alma al creador: “tengo tanto 
amor por ti, y veo tanta belleza en ti que quiero bajar a este mundo para demostrarte lo que soy 
capaz de hacer por ti”, dios le dice “no te lo aconsejo, porque en ese mundo hay espíritus 
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demoniacos, hay obstáculos, peligros, enfermedades, dolor”, el alma dice “no ves lo fuerte que 
soy, voy a sobrepasar todas las pruebas, cuantas mas pruebas me des, mas te voy a demostrar 
como puedo yo glorificarte”, Hakadosh Baruj hu le dice “piénsatelo bien, porque no es tan bonito 
como te crees”, el alma le dice “te hago un juramento, yo bajo a esta tierra y por el amor que te 
tengo, no voy a caer en ninguna trampa, te lo juro por mi alma” y sella un acta de pacto indeleble. 
Viene a este mundo, se olvida de su pacto, empieza a vivir, empieza a tropezar en todo, empieza 
a perder galones y llega un día, el de su muerte que ya se desenfunda de su cuerpo, se encuentra 
con el creador, y el creador le enseña el pacto. El alma no sabe donde esconderse de la 
vergüenza que está pasando y le dice “me he equivocado, mándame otra vez a la tierra, porque 
quiero repetir el curso, ahora si que te voy a demostrar quen o te voy a fallar”. El creador le dice 
“es un problema, porque mientras te hago bajar, un alma nueva no puede bajar, porque estás 
ocupando el lugar de un alma nueva. Yo cada vez que hago bajar un alma nueva, creo un alma 
nueva en el árbol de las almas y por tu culpa no voy a crear el alma de un tzadik, de un justo, 
porque tu estás repitiendo curso”, el alma le responde “tu bájame, que yo voy a ser ese tzadik 
que tu hubieras creado”. Baja, se olvida y volvemos a empezar.

Así llevamos unos cuantos miles de años, haciendo el payaso. 


¿Como es que el que repite curso evita que un alma nueva pueda bajar? Por cada alma nueva 
que baja, del árbol de las almas se crea una nueva alma, pero si baja un alma reencarnada, el 
cupo de almas nuevas, se queda intacto. Las almas nuevas no tienen el pecado original, están 
limpias. 
¿Por que no crea otros mundos donde puedan bajar esas almas nuevas? Ya están creados esos 
otros mundos. La mecánica cuántica lo enseña, hay infinidad de mundos. Pero tenemos que ver 
como funciona el nuestro, porque estamos viviendo en este. 


Cuando dormimos nuestra alma va a un tribunal, donde se juzga lo que ha hecho durante el día. 
Todas las noches pasamos juicio, a veces le mentimos al creador y decimos “yo no he hecho 
esto”, entonces el creador trae testigos, una mosca, una hormiga, que nos has visto y que actúa 
de testigo. En este mundo, cuando vas a un juicio, intentas esconder muchas cosas, pero cuando 
vas al mundo celestial, mejor que no escondas nada y lo digas todo claro. 

Nunca hay que autoculpabilizarse en el día, no cuando se está en el tribunal celeste. 

Vivo, durante el día, hay demonios que te están tomando notas y que van a acusarte. Cuando 
estás en el tribunal celeste no hay demonios. 


Meditación para evitar pensamientos negativos. Los pensamientos negativos no son propios del 
ser humano, es como una infección externa. Vamos a generarle una segunda piel a la tierra, como 
un pergamino gigante y en ese pergamino vamos a escribir un nombre de dios que solo deja 
pasar pensamientos buenos, de tal manera que cualquier pensamiento negativo que quiera 
impactar en la tierra. Este nombre polariza esos pensamientos negativos, de tal manera que ya no 
habrá secuestro. En esa piel que vamos a poner al rededor de la tierra, como una segunda 
atmósfera, le ponemos el nombre: 



.se pronuncia Elem ,עלם
En la tierra, ponemos el nombre en 6 direcciones, 4 puntos cardinales mas arriba y abajo. 
Hacemos una piel que protege la tierra. nos vemos mas grandes que la tierra. visualizamos los 
pensamientos negativos, son rayos rojos que quieren entrar en la tierra, vemos como esos rayos, 
al pasar por el filtro del nombre de dios se transforman en rayos blancos. En paz, bondad, y lo 
que llega al ser humano es solo pensamiento positivo. vemos como nadie tiene carencias ni 
barreras en sus proyectos, hay salud, abundancia.
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       bereshit 9 

El mar es considerado un mikve, cuando se está en un mikve es imposible hacer ningún 
cortocircuito. Un tzadik que le queda todavía algo que corregir, para que pueda venir a este 
mundo sin el riesgo de generar un nuevo tikún, se encarna en un pez, vive la vida de un pez que 
es relativamente corta, y su tikún es simplemente cuando muere, pero tiene la garantía de que no 
va a incurrir en mas pecados. 

El problema de los tzadikim es que cuando se van al otro mundo ya no quieren volver, porque 
pueden perder la altura que han conseguido con tanto esfuerzo, hay que garantizarles que van a 
bajar, donde no van a perder su estatus. El estatus de pez kasher, con aletas y escamas, es un 
estatus donde ellos no corren riesgos. 


Es muy bonito venir a una clase de kabbalah y aprender cosas, pero no es el objetivo de esta 
clase. El que quiera aprender que vaya a la escuela, esto no es una escuela. ¿Que es? Desde el 
año 2000, 5760, en el calendario judio. Desde ese año se está creando una inversión de un 
sistema de vida, que se creo cuando se creo el mundo, llamado Midat Harajamin, cualidad de 
misericordia. Quiere decir que se ha montado un sistema temporal, según el cual Cuando haces 
algo malo o bueno, el universo te da un tiempo para mandarte la respuesta.

Para que no actúe inmediatamente Elohim. Te da un tiempo para que puedas corregir esa mala 
acción. Si fuera acción/reacción inmediata, todos estaríamos muertos o lisiados. 

La misericordia es que entre el momento que actúas y el momento en que te viene el rebote de 
esta actuación, puede pasar un tiempo, puede ser un año, pueden ser decenas de años o de una 
encarnación a otra. ¿Eso es bueno o es malo? Para los que hacen mal eso es bueno, pero para 
los que hacen bien, es malo, porque estoy haciendo una acción buena y no tengo mi premio 
enseguida. Pero si hay una acción mala me dan un tiempo para corregir, hacer teshuva, volver, 
etc.


Se está acercando el momento en que se va a manifestar el mashiah, desde el año 5760, el año 
2000. 

Desde el año 2.000 está cambiando de midat harajamin a midat Hadin, se reduce el tiempo entre 
acción/reacción. No va a hacer tiempo, va a ser un juicio inmediato. El que haga algo malo le va a 
venir el bofetón de inmediato y el que haga algo bueno le va a venir la recompensa inmediata. Se 
acabó el juego del libre albedrío, game over.  Ahora hay que tener mas cuidado con nuestros 
actos, la respuesta del universo es mucho mas rápida.


Cada dia emitimos unos 600.000 pensamientos, eso por 7 mil millones de personas. Mas  el 90% 
de esos pensamientos son negativos, depresivos, de carencia. Pensamientos contra uno mismo 
o contra terceros. Se está agudizando el midat hadin, el tiempo que teníamos de crédito se va 
acortando, va a llegar un momento en que se habrá acortado tanto que el tiempo entre acción y 
reacción será igual a 0, tenemos muy poquito tiempo para transformar las oleadas de 
pensamiento de destrucción en oleadas de pensamientos de construcción. ¿Como se hace? 
¿Como puedo agarrar a 7 mil millones de personas, con sus 600.000 pensamientos diarios y 
cambiarles el chip? Parece misión imposible. 


Si no conseguimos esa misión imposible, lo que estamos observando ya, un caos económico, de 
relaciones, mas de un 60% de divorcios. Los caos de la naturaleza, terremotos, inundaciones, es 
una barbaridad. Pero esa barbaridades tan dura porque un caos que tenía que ocurrir en espacio 
de 200 años está ocurriendo en el espacio de 1 año. Se está condensando el caos y eso que 
todavía no hemos llegado al midat hadin de nivel 0. Eso es un problema, porque no es que haya 
un tsunami cada cinco o seis meses, puede haber uno al día, un terremoto al día, una inundación 
al día. Esto es porque el nivel de pensamiento negativo que hay tiene un rebote, y muy fuerte. 
Luego hablamos de las posibles guerras, por petróleo, energía. Vemos que hay zonas muy 
calientes en el mundo. En la guerra de Irak y Afganistán, murieron un millón de personas en cada 
una. Todo eso es el rebote del pensamiento negativo.

¿Por que estamos dando las clases?  Porque nosotros queremos fabricar un cuerpo y queremos 
pincharnos en ese cuerpo. Vamos a imaginar que un cuerpo enferma y hay que ponerle un 
antibiótico, si me pincho en la pierna, el antibiótico pasa al circuito sanguíneo de todo el cuerpo. 
Si nosotros somos un cuerpo y hacemos afinidad con el cuerpo de la humanidad. Con que nos 
nos pinchemos a nosotros, va a pasar al circuito. ¿Que tipo de antibiótico hay que poner? Tiene 
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que ser uno muy fuerte, para que a partir de un pequeño cuerpo pueda pasar al cuerpo global de 
la humanidad.

Estadísticas kabbalisticas te dicen que una persona que tiene un pensamiento positivo equivale a 
un antibiótico que pudiera curar los pensamientos negativos de 15.000 personas. Una persona 
con 1 pensamiento positivo corrige a 15.000 personas. 

Hacemos matemáticas, en la clase somos 25 personas, haciendo buenas meditaciones, si lo 
multiplicas por 15.000, no llegamos a los 7 mil millones de personas, ni mucho menos. ¿Que 
estamos haciendo? Nada, ¿o si?.¿Como un pequeño grupo puede corregir a toda la humanidad? 
Necesitamos un efecto amplificador, las letras hebreas son amplificadores de pensamiento. 
Vamos a imaginar que pasamos de 15.000 a 15 millones, sigue sin llegarnos. 


Necesitamos un sistema de amplificador mas potente que las letras hebreas, mucho mas 
potente, porque sino no lo vamos a conseguir. 


Cuando Moshe adquirió la Torah, no fue la torah que nosotros tenemos hoy, eso es muy 
importante saberlo, tampoco estaba escrita en caracteres hebreos como la tenemos hoy. Los 
caracteres de la primera torah no tienen nada que ver con los caracteres hebreos que conocemos 
hoy. Tampoco contaba lo que está contando la torah actual. Tenia un poder amplificador tan 
grande que podía traer la redención al mundo en un momento. Esa primera torah, simbolizada 
por las primeras tablas de la ley las destruyó Moshe y “las letras volaron”. Luego intercedió 
Moshe por el pueblo judío y por la humanidad, pudo convencer al creador y dios le dio otra torah. 

Pero muy diferente de la primera. Muy codificada y en letras letras hebreas, que no eran las 22 
letras del otro alfabeto. ¿Como estaba escrita la primera torah que tenía tantísimo poder?

No estaba escrita en un alfabeto  humano, estaba escrito en un alfabeto angélico. De seres 
astrales, de otras dimensiones. Esas letras que pertenecen a seres de otra dimensión tienen un 
poder infinitamente superior a las letras hebreas que nosotros conocemos. 

Por eso cuando queremos rezar y queremos un resultado y usamos el hebreo y las letras hebreas, 
debido a la enorme capa de impureza que hay de esos 600.000 pensamientos multiplicados por 
los 7 mil millones de personas, cada día, se va generando un quiste de pensamiento oscuro, 
nuestra oración no llega a cruzar, taladrar esa nube oscura de pensamiento condensado, de 
maldad. Esperamos un resultado y no hay resultado. 


Hace falta una herramienta mucho mas poderosa. ¿Donde buscamos el alfabeto de la primera 
torah que fue destruida y como voy a reconstruir los códigos tan poderosos que tenía moshe 
Rabenu? El Zohar nos cuenta que cuando los ángeles nocivos se presentaron a Moshe cuando 
fue a por la primera torah. Moshe emitió unos códigos que espantó a esos demonios, se fueron 
despavoridos. ¿Que quiere decir? Que si que había un alfabeto capaz de romper esas nubes 
enquistadas de pensamiento negativo. Hoy en día hace falta un armamento espiritual muchísimo 
mas poderoso que el que disponemos actualmente. Así que nos fuimos a buscar ese alfabeto y 
empezamos a mirar en libros de kabbalah y me di cuenta que esos alfabetos angélicos existen, 
pero están corrompidos, falseados, las letras tienen trazos erróneos. No podemos trabajar con un 
alfabeto corrompido, tenemos que trabajar con un alfabeto autentico. ¿Donde vamos a buscarlo? 
Buscamos en el hombre mas sabio de la historia, fue el rey Salomón, tenia que ir a buscar sus 
escritos de puño y letra de la época del rey Salomon, hace mas de tres mil años, ¿donde 
encontramos ese pergamino origina?. Un maestro me entregó hace unos 25 años un librito verde 
y me dijo “no lo enseñen nunca a nadie, tu estúdialo, pero no lo enseñes nunca a nadie” en ese 
libro pone “los secretos del rey Salomón”, en la primera pagina pone “solo 100 copias hechas en 
el mundo”. Todo estaba manuscrito por el Rey Salomón, en una escritura que no entiendo nada. 
Empecé a ojear el libro hoja a hoja, sin entender nada y no vi nada. Me dije “aquí tiene que estar”. 
Entonces agarre los libros donde están los alfabetos corrompidos y me dije “voy a ver si hay algo 
similar a los alfabetos corrompidos, porque si es similar voy a encontrar el alfabeto real” así día 
tras día ojeando el libro sin comprender nada, porque hay muchos signos astrales, muchos 
arquetipos que no entiendo nada. 

Porque el Rey Salomón hablaba con los ángeles y los ángeles le iban dictando como funcionaba 
el mundo.

De repente veo unos símbolos parecidos a los símbolos de los alfabetos corrompidos en los 
libros de divulgación. Y empiezo a contar cuantos símbolos hay, hay 22 símbolos, que 
corresponde al alfabeto angélico de las 22 letras del alfabeto hebreo. Al compararlos con los 
libros de divulgación algunos símbolos son parecidos, pero se ve donde han sido corrompidos. 
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Ahora vamos a coger nombres de dios de los 72 nombres hebreos, los vamos a pasar al la 
simbología del alfabeto del Rey Salomón, que son con los cuales el se comunicaba con los 
ángeles superiores y eso va a tener el poder de influenciar a la humanidad entera y al mundo 
entero. Vamos a pasar a un nivel de meditación no conocido hasta ahora. 

¿Por que estamos dando estas clases? Tenemos que curar un cáncer de pensamiento 
enquistado, que durante miles de años se ha ido acumulando, generando una ola de caos en el 
mundo. Como hasta ahora había midat harajamin, no era demasiado grave, pero como estamos 
entrando en midat hadin, ahora si se está volviendo muy peligroso. No tenemos mas remedio que 
sacar una artillería pesada, es la razón por la que damos las clases, para que entendáis que 
vamos a romper con esos tumores, vamos a una quimioterapia mental. Porque si no lo 
conseguimos, es muy sencillo, vamos a la destrucción del genero humano, así de fácil.


No es que dios no sea bueno. Cuando estamos en midat hadin es muy sencillo, basta hacer el 
bien, basta tener buen corazón para tener felicidad y abundancia, una ley sencilla. Pero como la 
humanidad se ha acostumbrado a no hacer el bien, a pensar mal, a hablar mal, a envidiar, a 
ambicionar mas de la cuenta, ahora hay que cambiar el chip. 


Esto de que cuando llegue el mashiah vamos a pasar de midat ha rajamin a midat hadin, es un 
concepto del Zohar y de nuestra mística, de la tradición oral judía. Pero da la casualidad que hay 
un científico alemán, llamado Schumann, que es un físico cuántico, que ha escrito un libro 
llamado “el salto cuántico”. Aquí tenemos un problema muy serio, porque ha demostrado como 
se está modificando el electromagnetismo de la tierra. 

El electromagnetismo de la tierra, hasta ahora, hacia que la tierra girara en un sentido, por su 
carga eléctrica, se media en hercios, durante 2000 años la tierra ha estado recibiendo una carga 
eléctrica de 7,8hz, desde el año 2.000 ha subido a 9hz, ha hecho un calculo de que en febrero del 
año 2013, pasa de 9hz a 13hz. Eso haría que la tierra se parara de girar, durante tres o cuatro días 
la tierra no giraría. Después de esos días empezaría a girar la tierra en sentido inverso.¿ Eso que 
quiere decir? Que el espacio temporal ha cambiado y que el midat harajamin se convierte en 
midat hadin. Que es donde la kabbalah se vuelve a casar con la física. La ciencia mística, escrita 
hace cientos de años, viene a ser corroborada por este físico. 


¿Como nuestros sabios podían saber eso hace miles de años? ¿Como podían saber que cuando 
llega el mashiah pasamos de midat harajamin a midat hadin. Porque estaban en contacto con 
inteligencias de otras dimensiones que se lo contaron, y que son miles de años mas avanzados 
en ciencia que nosotros. 

No nos queda mas remedio que meter olas de pensamiento en la tierra, porque cuando 
lleguemos a 13HZ acción reacción es inmediata.

¿Por que se ha disparado la carga electromagnética de la tierra? Y ¿Por que coincide con lo que 
dijo Rabi Abraham Azulai, en su libro “Jesed de Abraham”, un gran místico, que hizo un calculo, 
según el cual en el año 5.760 llegaba el mashiah. 5.760 coincide con el año 2.000, el año 2.000 
coincide con el momento en que la carga eléctrica de la tierra empieza a dispararse. ¿Que la hizo 
cambiar? Ahora estamos pasando de la ciencia cuántica a la ciencia meta cuántica. Igual que 
hablamos de la física y la meta física, hablamos de la cuántica y la metacuantica. La física es lo 
que se puede demostrar con formulas y la meta física es lo que se puede experimentar con la 
intuición, con el alma, eso es la meta física. Pero para para explicar el salto cuántico de 
Schumann habría que entrar en la meta cuántica, la física cuántica, pero del alma. 

¿Que ha pasado en la física meta cuántica? Nuestro creador está insuflando en nuestro universo 
una cuarta dimensión, algo que hasta ahora no existía.

Nos estábamos manejando con la dimensión temporal, la dimensión espacial, la dimensión del 
movimiento, llega una cuarta dimensión, que dios ha inyectado a este universo que es lo que ha 
alterado los electromagnetismos de los planetas. Esto no va a ocurrir solo en la tierra, va a ocurrir 
en todos los planetas de nuestro sistema. 


La 4º dimensión es la conciencia. ¿Por que ha inyectado la conciencia? Porque con este salto 
cuántico, que vamos a pasar de midat harajamin a midat hadin, si no ponemos en marcha la 
conciencia, va a ser la destrucción. Si ponemos en marcha la conciencia, va a ser un paraíso 
terrenal. A partir del momento que tomamos conciencia que en vez de actuar con odio tenemos 
que actuar con amor, en ese momento la acción/reacción va a ser que todo el mundo va a tener 
comida, que todo el mundo va a tener amor, ya no van a haber conflictos, abortos, ni guerras. La 
gente se va a pegar para tener al otro contento. En su libro “matan torah” el Rabino Yehuda 
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ashlag, el padre de la kabbalah moderna. En los años 50 desarrolló la kabbalah moderna para la 
gran difusión. Antes estaba muy hermética y la abrió. Explica en su libro, un ejemplo 
extraordinario. Prácticamente todos los defectos humanos nos viene del miedo, a que nos falte 
comida, reconocimiento, un techo, miedos, los celos vienen del miedo a que te pueda faltar, ahí 
está el problema. Pero para meter una conciencia de abundancia y amor hay que quitar el miedo. 
Así lo resuelve Yehuda Ashlag

Todos los defectos del ser humano vienen del miedo. Pero para meter una conciencia de 
abundancia y una conciencia de amor hay que quitar el miedo. Así lo resuelve Rabi Yehuda 
Ashlag.

Podemos imaginar que vivimos en una ciudad de 300 mil habitantes, tu eres el ciudadano 300 mil 
uno. Como viene un viento de conciencia, los 300 mil ciudadanos deciden cuidar de mi, se van a 
olvidar de ellos y van a trabajar solo para mi, se van a focalizar solo en mi, se vana preocupar que 
no me falte techo, ni bienestar, ni pareja, etc. ¿Que va a pasar con mi miedo? Va a desaparecer, 
porque 300 mil personas están mimándome. Yo ya no me preocupo por mi, ¿Que voy a hacer? 
Me voy a hacer miembro de los 300 mil otros, que se van a ocupar de otra persona, así cada uno, 
tenemos a 300 mil que se ocupan de los demás. Cuando estemos en un sistema así de amor, en 
un sistema de acción/reacción inmediata, este mundo va a ser un paraíso de bienestar.

Actualmente los 300 mil, cada uno por uno, y si es posible tener algo y quitárselo al otro, mejor. 


Estamos viviendo en una sociedad que funciona al revés, no funciona con amor, funciona con 
desamor. ¿Por que funcionan con desamor? Porque ellos no ven la acción reacción, porque hay 
un tiempo.  En cuanto ese tiempo desaparezca, la acción reacción va a ser inmediata. 


Todos aquellos que estén en desamor, en el momento que tengamos una carga eléctrica de 13hz, 
que la tierra empiece a girar de otra manera, os podéis imaginar el caos que va a vivir esta gente.


No estamos dando estas clases para para contar cosas bonitas, lo que estamos buscando es 
que toda nuestra fuerza mental genere olas de amor, olas de bienestar, olas de allanamiento de 
problemas, y empezar a barrer toda esa basura, que está acumulada y estocada en el universo 
de pensamiento negativo. Una vez quitada esa basura sale el sol. Es lo que se llama la epoca 
mesiánica. 

La época mesiánica vendrá si o si, pero ya por las leyes de la física. 


Ocurre que el Zohar cuenta una historia sobre la luna, y dice que la luna se separa del sol y se 
empequeñece, formando capas de cortezas y que esas capas de corteza lo que hacen es 
generar un velo sobre nuestro cerebro. Es decir, bloquea nuestra conciencia. Estamos otra vez 
con códigos ¿Que es la luna, que es el sol, por que la luna se empequeñece? ¿Por que la luna va 
a hablar con el creador y le pregunta por que tiene que ser mas pequeña que el sol? ¿Por que el 
sol sigue siendo grande y la luna pequeña?  Todo esto es una gran metáfora metafísica.

El sol es la conciencia, la luna es la actividad sexual. 


Del hecho de que la luna se ha empequeñecido con respecto al tamaño del sol, esto ha creado 
velos en nuestro cerebro y estos velos sobre nuestro cerebro han creado demonios sobre la 
tierra, fuerzas espirituales nocivas. 

El Zohar está muy codificado y secreto. 


Es mas, nuestro creador le dice a la luna “ve, empequeñécete y no tendrás otra luz mas que la 
que te de el sol y nunca podrás brillas mas que por el brillo que te de el sol” y luego dice “porque 
la mujer solo puede brillar con la unión con su marido”. Hay que descifrar estos códigos. 

Si el sol es la consciencia y la luna es la actividad sexual y si la luna se ha empequeñecido y solo 
puede tener el brillo que le da el sol, quiere decir. Ojo, no puedes desconectar la conciencia de la 
actividad sexual, porque si desconectas la conciencia de la actividad sexual, se va a llenar la 
tierra de demonios, de energías negativas. Ese corte de la conciencia con las relaciones sexuales 
quiere decir que vamos a tener relaciones puramente animales, sin darnos cuenta del poder de la 
actividad sexual en la captación de energías de bendición. 

Y “la mujer nunca podrá brillar si no es por la union con su marido” el marido es el sol, la 
conciencia, la mujer en este caso es la luna. Quiere decir que si la conciencia no se vuelca en la 
actividad sexual. La energía que va a salir, únicamente del cuerpo, no asociada a la energía del 
alma, eso crea fuerzas negativas. Al revés, cuando la conciencia se asocia a la actividad sexual, 
la energía del alma va a potenciar la energía del cuerpo y las dos energías van a crear ángeles 
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positivos. ¿Como está el mundo hoy en día? ¿Sus relaciones conyugales son del sol con la luna o 
de la luna sola?


En el pueblo judío hay un tratado de Talmud, entero, se llama anida, es un tratado entero, que son 
las leyes de ¿cuando y como hay que tener relaciones?. Luego hay otro tratado sobre la brit mila.


En la anida se dice como hay que tratar con la mujer cuando tiene la menstruación, otro tratado 
de para que sirve la circuncisión. 

El pueblo judío pone un gran acento en la circuncisión, porque hay un poder allí, un poder 
asociado a la conciencia, la conciencia es este flujo de energía que está llegando a la tierra, que 
está subiendo el nivel eléctrico de la tierra. De eso estamos hablando. 

¿Que va a ocurrir en la época mesiánica? La luna va a recuperar el tamaño que tiene el sol, pero 
el sol se va a volver 100 veces mas grande de lo que es ahora. ¿Que quiere decir que el sol se va 
a hacer 100 veces mas grande? Que el nivel de conciencia que va a entrar a la tierra va a ser 
enorme y si la luna se va a poner del tamaño del sol, es que la actividad sexual se va a hacer en 
un nivel de gran santidad para captar gran cantidad de energía positiva y que gracias a esa 
actividad sexual, correctamente hecha se van a eliminar los ángeles nocivos y las vamos a 
sustituir por energías positivas. Eso es lo que va a depurar la tierra, eso va a hacer que este 
mundo sea un Gan Edén. 

En realidad este mundo no ha sido creado para el sufrimiento, este mundo ha sido creado para 
que el hombre tenga un nivel de conciencia grande, si no lo tiene, ya dios lo ha insuflado en el 
universo, ya llega. Esto está trastocando todos los niveles electromagnéticos de todo el universo. 


El Zohar después habla del secreto del nombre de dios “Elohim” אלהים, ese nombre está 
partido en dos, la primera partícula es EL, alef, lamed, es el nombre de dios que preside el día y el 
Jesed, la bondad divina. Yud mem, la ultima partícula, es Yam, mar, el mar. El mar hace alusión a 
la metería y preside la noche. Dentro de Elohim tenemos el día y la noche, el espíritu y la materia. 
Pero en el medio hay una letra, la he, Elohim es el, he, im. La he es la bisagra, que te hace pasar 
del mundo de la materia al mundo del espíritu y del mundo del espíritu al mundo de la materia. 
Conecta la materia con dios y dios con la materia. 

La letra he es la quinta letra. Hace alusión a las 5 vocalizaciones de la palabra. Gutural, palatal, 
lingual, dental y labial. La pronunciación de ciertos códigos nos hace pasar de la materia al 
espíritu y del espíritu a la materia. 

Todas las fuerzas celestes, las mas cercanas son Venus, mercurio y la luna, son inteligencias que 
habitan dentro de ese cascaron, dentro de Venus, mercurio y la luna hay inteligencias, es como 
un alma dentro de un cuerpo. Esas energías celestes emiten radiaciones a la tierra, en influencian 
la tierra. Pero nosotros con nuestros ritos podemos revertir el sistema y nosotros influenciar esas 
energías celestes para que nos manden a la tierra bendiciones. En vez de que funcionen en 
sistema de piloto automático, nosotros las activamos. Por eso tenemos ritos, de ahí vienen las 
oraciones y las fiestas, que lo que quieren es dar instrucciones a esas fuerzas celestes.


El campo magnético es como un escudo que nos protege de las radiaciones estelares, 
especialmente solares. Las emisiones del sol son “nocivas” porque provocan mutaciones. Si se 
quita el escudo magnético de la tierra, la tierra está sometida a lo interestelar y al sol. El campo 
magnético está disminuyendo, cada vez mas, hay perturbaciones magnéticas en la tierra. Esto 
provoca cambios impresionantes en comportamientos animales. Las ballenas parecen mas 
sensibles, que pierden el rumbo, los pájaros. Lo malo se vuelve mas agresivo.


El alfabeto de Metatrón es un repetidor de pensamiento, de cientos de millones de ángeles. El 
alfabeto hebreo amplifica nuestro pensamiento, el alfabeto de Metatrón son nuestros relés 
celestiales. Metatrón fue Enoch, nos cuenta la historía que el se fue en cuerpo y alma a otra 
dimensión, no murió. Otro a quien le pasó lo mismo fue al profeta Elias, que se transformó en el 
ángel sandalfón.  

Con las letras de Metatrón si podemos actuar sobre todos los habitantes de la tierra. 


Meditamos 
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.Trae oleadas de conciencia de amor a la tierra , ההע

Después de batir las tres primeras letras, la luz sale de nuestro corazón e impacta la tierra de 
conciencia de amor. 

Ahora hacemos la segunda meditación. Atraemos a la estrella de David que hace de pantalla las 
letras de Metatrón e iluminamos las bolitas de las letras, de luz dorada. Proyectamos esa luz 
sobre la tierra, viendo un poder tremendo. La luz de esas bolitas es de otra dimensión, con una 
potencia desconocida. Manda conciencia de amor a toda la raza humana, a todos los animales, y 
a todos los seres de la creación. El ángel Metatrón supervisa esta meditación. 

insuflamos energía de amor a la tierra y vemos como desaparece la energía del miedo de todos 
los seres humanos, y vemos como por encima de la tierra, el quiste de energía negativa se 
evapora. Terminamos respirando tres veces profundamente. 
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      Bereshit 10 
Los cambios en el sol afectan directamente a nuestra conciencia.

La luna es la imaginación y el sol la conciencia. El sol provoca una metamorfosis en la conciencia 
humana. Está provocada por varios parámetros, uno son situaciones externas, como la crisis 
económica, como la agresividad de las personas, la falta de amor, la soledad, las enfermedades, 
hambre, guerras.

Cada órgano físico lo ha creado una esencia astral. Luego, cada órgano físico tiene su propia 
alma. El cerebro tiene  un alma, el corazón otra, el hígado otra. Esto es uno de los parámetros 
que está ocurriendo, otro es la manipulación mental, que nos vienen de seres de otra dimensión y 
también de seres de esta dimensión, de nuestra tierra, que intentan esclavizar a la humanidad. 
Humanos que quieren manipular a las personas, por la vía subliminal. Hay patentes que a través 
de las microondas, las vibraciones, envían ondas subliminales que influencian mucho el 
pensamiento humano. 


Parece que somos libres, pero estamos muy mediatizados. No somos tan libres como parece, 
nuestra conciencia está muy machacada. Todo eso tiene que desaparecer, tiene que haber una 
limpieza y la habrá, porque Hakadosh Baruj Hu está por encima de todas estas manipulaciones. 


Ramjal, un gran profeta y erudito, escribe que el que hace una oración sin la intención correcta, 
entra vacío y sale vacío. Mucha gente reza de manera mecánica, pensando en sus problemas en 
vez de pensar en lo que de verdad las oraciones pueden provocar , estamos ante mucha oración 
desperdiciada. Si te fijas en como reza la gente y a la velocidad que reza la gente y la poca 
sabiduría que tienen sobre las oraciones y las palabras que pronuncian, es como montar un 
cableado, pero nadie le da al interruptor de la luz. No pasa la energía por esas palabras, la 
energía es el pensamiento que asocias a las palabras de la oración. La kavanah es la intención 
que ponemos en cada oración. Poca gente sabe rezar con kavanah.


Las oraciones en letras hebreas, son poesías, pero esconden en principios de letras y finales de 
letras, esconden códigos muy poderosos, si no los conoces, no sabes para que sirven y no los 
meditas, vas soltando las palabras como una verborrea, una detrás de la otra, pues no te hace 
ningún efecto. 

Lashon levatalah, hablar para no decir nada, hay oraciones que no sirven para nada, palabras que 
no sirven para nada y acciones que no sirven para nada. La lengua se mueve muy deprisa, la 
saliva no cuesta dinero, la gente suelta muchas palabras para no decir nada o para decir cosas 
negativas. Tenemos que reconducir nuestra manera de pensar, hablar y actuar. 


Todos estos caos, todas las manipulaciones, todas las guerras, toda el hambre y toda la crisis 
¿Que solución tiene? el creador no quiere que lo pasemos mal. 

Uno reconoce la altura de un profesional por la calidad de sus herramientas.  Hoy hay cirujanos 
que pueden operar con robótica a distancia, cuanto mas sofisticadas son sus herramientas, mas 
te hace ver que ese hombre tiene una gran sabiduría en su ciencia .En kabbalah, la ciencia que 
mueve las energías y se transforman luego en circunstancias ocurre igual, para mover energías de 
cierto nivel hay que tener herramientas muy fuertes. No hay herramienta mas poderosa que la 
meditación kabbalistica, no existe. Es de un poder que no podemos ni imaginar. La utilización de 
las letras hebraicas son tremendamente poderosas y la del alfabeto angélico ya no te quiero 
contar. 

Es lo que vamos a hacer en los próximos meses, utilizar letras hebraicas combinadas de una 
manera sabia, para aumentar nuestro volumen de acción y nuestra capacidad de acción. 


La fuerza del alma es muy superior a la fuerza del cuerpo. Esa fuerza del alma se activa por 
la meditación kabbalistica. 

Se pronostica guerra, por el petróleo, de oriente medio con los países occidentales, hemos vivido 
dos guerras contra Irak, una contra Afganistan, ahora se prepara una contra Iran. Una guerra se 
hace con aliados, los aliados de los países occidentales son los de la Otan, contra, china, Rusia, 
Corea del norte, son bloques muy fuertes los unos contra los otros. Una guerra es algo 
espantoso, muere mucha gente, sufre mucha gente, hay muchísimo dolor. ¿Como se puede evitar 
esto? las letras hebreas son recipientes de pensamientos divinos, la combinación de letras son 
pensamientos mas sofisticados, sol algoritmos de pensamientos muy complejos. Cada letra es 
un pensamiento divino, combinando letras combinas pensamientos divinos que movilizan fuerzas 
astrales, que son las que crean circunstancias en la tierra. 
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¿Que es una guerra? no hablemos de intereses políticos, ni bandos. A nivel espiritual ¿Que es 
una guerra? hay un tikun que resolver, pero entonces estamos en un sistema de ajustes infinito. 
¿Como se evita una guerra? La torah nos da la pista.

Antes de venir a este mundo nosotros éramos una esencia divina, con una libertar muy grande y 
con una visión que no tiene nada que ver con la visión que tenemos ahora. Eramos unos seres 
muy acomodados, almas. Almas que al entrar en nuestro cuerpo se han encontrados “al 
estrecho”, porque el cuerpo encarcela el alma. El alma necesita expansión. La raíz del conflicto 
es el aprisionamiento del alma. Que encerrada busca poder, cosas externas, el ego toma el 
mando. Todo este abuso del hombre sobre el hombre es una ilusión, el alma no se expande, 
porque sigue metida en un cuerpo. Las personas que buscan el poder de manera ilimitada no son 
mas felices, porque su alma sigue metida en su cuerpo, tienen mas dinero, mejores coches, pero 
si miras dentro de ellos, están igual de mal ¿Por que? porque el problema de raíz no está 
resuelto.  El alma solo se expande por la meditacion.


En el mundo de atzilut, mundo divino, no existe la dualidad.

En el resto de mundos hay dualidad. Donde hay dualidad hay conflictos, el karma es siempre 
entre dos. Tengo que elevar el karma del mundo físico e ir a resolverlo en el mundo donde no hay 
dualidad, el resultado es que en el mundo de abajo en vez de haber división hay unión. 


Unión viene de uno y división viene de 2. Las letras hebreas vienen de la sefirot Binah. Binah 
pertenece al mundo donde no hay dualidad. El alma viene de Binah, donde no hay dualidad


El nombre he-kuf-men, הקם, resuelve el karma en el mundo de la unidad, sube hasta donde se 
crea el karma para poder cambiarlo. Todo lo dual lo vamos a refundir en uno.


El amor hombre/mujer son dos cuerpos que se funden en uno, El odio son cuerpos que se 
separan, que no se quieren ver. El amor es unir y el odio es desunir. Las guerras son desunión. El 
pegamento está en atzilut.
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Por eso en los matrimonios judíos hay una jupa, el techo de tela que simboliza la presencia divina 
de atzilut. El matrimonio judía es una cosa de tres, el hombre, la mujer y la presencia divina. Si 
quitas la presencia divina entre el hombre y la mujer el amor se transforma en desamor. 

Hay guerras y desamor porque no hay presencia divina, hemos exiliado a la shejina.


Cuando el alma sale del cuerpo, este se desune (descomposición celular). Por lo que es el alma 
lo que mantiene unido las células del cuerpo. 


¿Cual es el alma de la humanidad y donde está? Adam es el alma de toda la humanidad.  אדם 
alef-dam, si quitas la alef, solo queda dam, sangre derramada, guerras, es la alef la que une la 
sangre. 


En Ezequiel 34 “sois llamado hombre” ¿Quien tiene el calificativo de hombre? Hay seres humanos 
que no tienen el calificativo de hombre

El que no es espiritual o sigue a falsos dioses no es llamado “hombre”. El que busca a su alma, 
como expandirla, ese es llamado “hombre”.  Cuando la torah dice “hagamos al hombre” está 
hablando de un hombre espiritual. Las almas de los paganos se reencarnan en animales impuros 
y las almas de los hombres se pueden reencarnar, en caso de tikun, en animales puros.


“solo me podrás ver por detrás, porque no podrás ver mi faz”, el creador ni tiene cuerpo ni nada 
que se le pueda parecer a un cuerpo. Cuando dice el zohar “solo me podrás ver por detrás” está 
habla de los días de la semana, en shabbat lo puedes ver por delante. ¿Ver que? La mano tiene 
una cara y un dorso

La palma de la mano es el reflejo del alma y de dorso es el reflejo del cuerpo.  Cuando dice que 
no lo puedes ver de cara, quiere decir que durante la semana, no tienes derecho a ver tus dedos 
en la palma de la mano, en shabbat si. 

Cuando das la mano, juntas el alma con quien le das la mano. Los hombres casados no dan la 
mano a mujeres que no sean su esposa o hija. Porque están dando su alma.


¿Como tengo yo acceso al pensamiento de dios?

No podemos acceder al pensamiento divino puro, solo podemos acceder al pensamiento divino 
que está en las 22 letras/recipientes hebreas. Si desvestimos o abrimos ese recipiente aparece un 
pensamiento divino. Si estudiamos las letras hebreas, cada una de ellas, vamos a descifrar el 
pensamiento divino que se hospeda en la letra. 


La letra alef א es una yud, vav y yud invertida. Tiene un valor numérico de 26 como YHVH. La 
primera yud es el misterio del pensamiento divino. La segunda yud es el mundo de la materia, por 
eso está al revés, el mundo de la materia funciona al revés del pensamiento divino.  La vav es la 
bisagra, es el amor, si no hay amor no baja la yud de arriba a abajo. 

En la yud de arriba todo el peso está en el alma. En la yud de abajo todo el peso está en el 
cuerpo. La vav baja la unidad donde está la dualidad. Esa vav se llama zeir anpin. 


Vav deletreada es vav alef vav ואו, valor 13, como la palabra ahava, amor. 

En la primera yud está el misterio del pensamiento divino.


La yud es yud vav dalet יוד valor numérico 20, la yud 10 y las otras dos suman otro 10. La yud 
está “embarazada” de vav dalet.

La yud engloba todo el árbol de la vida, que tiene 10 esferas. La yud, el pensamiento divino lo 
engloba todo, lo une todo y lo resuelve todo. Hay que subir a la yud de arriba.


El secreto de la vav está en la unión conyugal. La vav representa el órgano sexual masculino. Es 
el conector entre opuestos, entre positivo y negativo. Así que así como utilices la vav, bajará la 
yud de arriba a abajo, o no. 


Todos estos pensamientos supremos se sacan del análisis de las letras hebreas. 
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Yaakov lucho contra el ángel y el ángel le hirió en el muslo derecho, una vez herido ganó la batalla 
contra el ángel, pero quedó herido. ¿Que le pasó a Yaakov después de esa lucha? Yaakov perdió 
el don de la profecía, ¿cuando recupera el don de la profecía? Cuando reencuentra a su hijo 
Yosef. El muslo derecho es la sefira netza, abajo a la derecha. Netza está ligado con el nervio 
ciático. El profeta mas grande de la historia es Moshe, la sefira que le representa es Netza. Quiere 
decir que si sabemos conectar con Netza, sabemos conectar con el donde la profecía, si no 
estamos ligado con Netza, perdemos el don de la profecía. 


Dios dice “que se haga la luz” es la conexión con el alma. “se hizo la luz” es la conexión con el 
cuerpo. Esas dos luces es lo que creó al hombre a imagen y semejanza del creador. Si el hombre 
ha sido hecho a imagen y semejanza del creador y el hombre tiene alma y cuerpo, ¿cual es el 
cuerpo de dios? Dios no tiene cuerpo, pero el símbolo del cuerpo de dios es el mundo astral. 
Todas las inteligencias astrales son canales por donde transita el alma divina, eso sería en la 
simbología el cuerpo divino. Igual que nosotros tenemos un alma y un cuerpo, el creador tiene 
una inteligencia universal, unidad y que transita esa inteligencia por todos los cuerpos astrales 
hasta llegar a la tierra. Pero no tiene un cuerpo como nosotros. 

La luz activa es la del alma, la luz pasiva es la del cuerpo.  Cuando el alma está dormida nuestro 
cuerpo va en piloto automático, estamos bajo el karma astral. 

Cuando el alma se enciende, ya no nos controlan.

¿Como se enciende el alma? Por la vía de la meditacion de los nombres de dios. 


Adam tenía un gran cuerpo, hay almas que vienen de la parte de alma de la cabeza de Adam, hay 
almas que vienen del alma que corresponde al corazón de Adam, otras almas vienen del hígado, 
de la vegida, de las manos, del estomago de Adam. Todas vienen de Adam, porque era una sola 
alma lo que dios creó. Esa alma explotó y se transformó en chispas de almas. Cada chispa de 
alma viene de una diferente parte del alma que ilumina el cuerpo de Adam. No todos venimos de 
la misma parte del cuerpo de Adam. 

Hay almas que se separaron de Adam antes de la caída de Adam. Esas no están infectadas por el 
mal dicho, pecado original. Porque se separaron de Adam antes de que caiga. Son almas que 
jamas, ni en el Gan Edén ni en la tierra se equivocan.


La alef lo engloba todo. Hay una correspondencia guemátrica, YVY te da 26 y YHVH da 26

Las palabras con el mismo peso guematrico se puede permutar, son lo mismo. Como YHVH es el 
hombre, estamos hechos a imagen del nombre divino. 

¿Por que el hombre tiene que pecar? Pecado es un cortocircuito con la leyes cosmicas. Dios ha 
creado este mundo porque era una demostración necesaria y ha creado al hombre porque era 
una demostración necesaria. 


Nuestro creador es un ser infinito y omnipotente, quiere decir que si es infinito y omnipotente, 
tiene un defecto ¿Cual? No puede ser limitado. Tiene la carencia de que no es defectuoso, puede 
todo menos ser defectuoso, entonces no es infinito, es casi infinito. Entonces crea un hombre, le 
pone un alma infinita y un cuerpo finito, y lo crea a imagen de el, con la diferencia de que el 
cuerpo lo va a hacer finito, le va a hacer pecador, como quieras llamarlo. 

Si de ese ser finito y pecador no sale la perfección, no ha demostrado nada. Pero si de un ser 
pecador y finito, con un cuerpo que puede fallar, Adam falla, Caín falla, Esav falla, muchos seres 
han fallado. Pero si de un ser que falla puede salir la luz infinita, llamada “teshuva”, un retorno a la 
creación. Esa teshuva demuestra que dios es infinito, que a través del hombre puede ser finito, 
pero de esa finitud sale de nuevo el infinito y ha demostrado que no tiene carencias. Es infinito, 
también es finito y vuelve a lo infinito. El problema es si no vuelve a lo infinito y se queda en lo 
finito. 


La fuerza de alma de Abraham, nosotros no sabemos ni lo que es, no tenemos ni idea. La tumba 
de Abraham, antes estaba tres metros bajo tierra, todo el que se acercaba a la tumba de 
Abraham le ocurría una catástrofe, perdía un ojo, un brazo, enfermaba, moría. Su energía era tal 
que la persona que se acercaba a la tumba de Abraham hacía su tikun inmediato. Exhumaron esa 
tumba y le volvieron a enterrar a 100 metros, para que haya una distancia entre los visitantes y la 
tumba, para que no haya ese tipo de catástrofe. Hablamos de un hombre de hace 5 mil años, 
cuya energía, todavía, puede influenciar a un ser humano que se le acerca. 

Abraham no era un ser como nosotros. El era perfecto porque pudo soportar las pruebas. No 
tenía defectos. 
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¿Como sobrevivió Abraham a las 10 pruebas y a un horno incandescente? por un solo 
pensamiento. “si hay un único creador y soy consciente de ese creador y soy el único 
guardián de esa consciencia, yo no puedo morir”. No murió, solo por ese pensamiento.  

Meditación para elevarnos sobre el tikun y resolver dualidades. 


Primero se medita normal, luego visualizamos las letras angélicas y seguimos con la meditación 
uniendo las llamitas.

Estas letras elevan el karma de la humanidad al nivel de atzilut, el mundo de la emanación, donde 
todo es unidad y todo es ahava, amor. 

Fundimos los conflictos duales en una sola unidad amorosa. Atraemos esa unidad amorosa hacia 
nuestra alma. Sale de la estrella de David pantalla y entra en nuestra estrella. Se pasa por 
cerebro, corazón e hígado y se bate. Salen tres haces de luz de nuestro cerebro, corazón e 
hígado, que se unen en un potente haz de luz violeta, que proyectamos a la humanidad. Evitando 
así conflictos de dualidad. 

Vemos como el mundo se llena de paz.

Ahora baja Metatrón, recoge las letras de su alfabeto y las medita el mismo, uniéndose a 
nosotros. 
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Bereshit 11 
El mes de Nisan tiene varios días importantes, el primer día, Rosh Jodesh es muy importante, es 
“cabeza de mes”, es la semilla del mes. El mes de Nisan, como mes entero, es la semilla del año. 
La torah explica que el primer mes del año es el mes de la luna de Aries, el mes de Nisan. El 
primer día del primer mes del año es la semilla de la semilla. Así como pasemos ese primer 
día, así estará todo el año. Hay un momento extraordinario, es el 15 de Nisan, en luna llena, 14 
por la noche y 15. Es un día en donde hay una emisión de energía tal que dejamos de depender 
de la fatalidad, podemos tomar control de nuestro destino y dejar de ser manipulado por fuerzas 
espirituales que no podemos ver. Es una liberación, por ese se lee esa noche la salida de Egipto. 
Egipto es una metáfora para explicar como el hombre está atrapado en su cuerpo y como 
depende de influencias astrales. Ese día tenemos la fuerza para eludir esa presa de las influencias 
astrales. 

Del día uno al catorce hay una preparación. Primero es lunar, porque entre el dia 7 y el 14 hay que 
hacer una oración que se llama Birkat halebana, que es la santificación de las fuerzas lunares, 
porque las energías divisas transitan por la luna, esas energías las tenemos que seleccionar, para 
que el 15 de Nisan estemos ya preparados. también hay que entender que nos tenemos que 
preparar porque tenemos barreras del cuerpo, los primogénitos ayunan, es bueno hacer 
contención, restricciones de nosotros mismos.

Una vez que hemos pasado el 15 de Nisan, todo el mes de Nisan es un mes de santificación, no 
nos culpabilizamos de lo que podamos haber hecho. Ese mes nos ha santificado. 

El 15 de Nisan es la máxima expresión de energía para la liberación de nuestra alma. 


Rabi shimon Bar yojai fue el primero que las puertas de la mística al mundo, porque tuvo permiso 
de los mundos de arriba de empezar a abrir las puertas de los secretos de la torah. 

Rabi shimon tiene una conversación con uno de sus alumnos, que le hace una pregunta.

“Si los deseos sexuales son la causa de todo mal en este mundo, ¿por que existen los deseos 
sexuales?”. La sexualidad es el reflejo del mundo de arriba con el mundo de abajo, reflejado en la 
relación hombre/mujer, cuando se hace de una manera animal, se pierde el semen, que es vida, 
no se hace intervenir ninguna espiritualidad en la relación sexual, se excluye a dios, eso es lo que 
va a generar fuerzas espirituales negativas.


Rabi shimon Bar Yojai contesta:  “Los deseos sexuales no son ni buenos ni malos. Solo 
dependen de con que espíritu están inspirados”, con que conciencia, Pueden ser 
extremadamente elevados o extremadamente bajos. Así que pueden ser también la causa de 
todos los bienes en este mundo. 


En el mundo dual, para que el bien sea recompensado, el mal tiene su tikun. Hay quien genera 
mal con los deseos sexuales, genera un karma y hay quien genera bien con los deseos sexuales 
y genera una recompensa. La recompensa de los que utilizan correctamente la relación sexual es 
que son capaces de bajar almas de justos a este mundo. Cuando baja un alma de justo a esta 
tierra, baja con las bendiciones. Si no la usamos bien no están bajando almas de los justos y se 
secan los ríos de bendiciones y empiezan las crisis. Crisis económicas, crisis de pareja, de salud. 


Estamos en crisis en el mundo porque no sabemos hacer bajar las almas de los justos. En la 
relación conyugal, está en nuestras manos, si sabemos usarla con espiritualidad elevada, el hacer 
bajar bendición o maldición. Es cosa nuestra. 


Hay 100 millones de ángeles destructores. Dispuestos a apoderarse de los rezos del hombre. Hay 
mucha gente que no para de rezar y no tienen respuesta ¿por que no tienen respuesta?. El Zohar 
dice “aquel que creó el oido oye”. 

La pregunta es ¿quien me ha robado mis rezos? 100 millones de ángeles destructores que vienen 
a robar tus oraciones. 

Aquel que reza con los tzitzit y que reza con los tefilin puestos, esa oración está protegida y llega, 
si o si. Hay que saber rezar y pedir, con los tzitzit y los tefilin. Ante un hombre que se pone los 
tzitzit y los tefilin, los ángeles destructores son impotentes.


¿Hay alguna oración que taladra los cielos y que llega si o si? Tefila leani

La oración del pobre llega siempre a su destino.  Se llama oración del pobre a la oración de arvit, 
la oración de la noche. Se llama “oración del pobre” porque es como una viuda sin su marido, la 

�47



luna está sin el sol, está sola, en la noche no hay sol, por eso se llama pobre. La oracion de arvit 
es muy importante, porque va a llegar.

Por la noche no hay energía y nosotros compensamos con nuestra oración para traer luz. Este 
trabajo de compensar la falta de luz, tiene un mérito que es recompensado.


También hay una gran recompensa a aquellos que hacen tzedaka a los pobres. Caridad a los 
pobres.  Dar tzedaka a los pobres es la oración de shabbat.  Cuando dice que la tzedaka aleja la 
muerte, es aquel que está cumpliendo shabbat.

En shabbat pasa algo extraordinario. Hay almas que van a Gan Edén después de este mundo, 
hay almas que tienen que volver a este mundo, para hacer una reparación y luego hay almas que 
van a un sitio llamado guehinom, es el luegar donde las almas se tienen que limpiar para o volver 
a la tierra o ir al gan Edén. Las almas que están haciendo una reparación dura en Guehinom, en 
shabbat descansan. La oración que hacemos les ayuda, porque ellos son probres de mitzvot, 
pobres de leyes, no las cumplieron, por eso se llama “tzedaka a los pobres”.


Aquel que se pone los tefilin, los filacterios de la cabeza y del brazo, tienen que tener una actitud 
como un pobre, es decir como aquel que necesita mitzvot, cumplir leyes que no a cumplido y que 

se presenta delante del palacio divino llamado hejal. Hejal, palacio divino היחל, valor 
numérico 65, como Adonay. 

Con esta oración activamos fuerzas espirituales, llamadas “ángeles”. Activamos la fuerza del 
Jesed.

Uriel es el ángel de jesed, simbolizado por el águila.

El de guevura, del rigor,  es Nuriel, su arquetipo es un gran fuego. 

La oración de la mañana es mijael, su arquetipo es el león alado. 

La oración de la tarde está ligada a Gabriel, su arquetipo es el buey.

En shabbat nuestra oración la recibe directamente el creador, acompañado de los 3 patriarcas. 
Ahí donde no hay obstáculo es en shabbat.


Shabbat se puede leer shim bat, bat quiere decir “hija unica”. 


Le dice Hakadosh baruj hu a Moshe: Que el ha entregado el shabbat al pueblo de Israel como un 
donativo, considerado como una joya unica. Es una herencia multimillonaria el darnos el sábado. 
Porque el sábado es considerado caridad a los pobres y nos salva de la muerte y de la fatalidad. 
Es también un momento en que nuestra oración no es robada de ninguna manera. 


Nuestro cuerpo vive en un mundo llamado Maljut, quiere decir “reinado”. Este mundo es un 
mundo de tikun, venimos a reparar, mucha gente considera que el tikun es un castigo. 

El tikun no es un castigo, es una reparación. 

¿Quieres saber cual es tu tikun? ¿Tienes momento inconfortables en tu vida, cosas que no te 
gustan que te ocurran? Ese es tu tikun. Si cada uno analiza las cosas que le pasan y no le gusta 
que le pases, que normalmente son recurrentes, ese es su tikun, esa es su reparación.


Bereshit en arameo es bara shit, creó 6, 6 palacios.

El palacio 1 es jesed, el palacio 2 es guevura, el palacio 3 es tiferet, el 4 palacio es netza, el 
5 palacio es hod, el 6 palacio es yesod. 
Jesed es amor, guevura es temor, tiferet es misericordia, netza es profecía con 
reverberación, hod es profecía sin reverberación, yesod es justicia. Reverberación quiere 
decir,  pura intuición, es un reflejo de jojma. Sin reverberación, es una profecía que se 
puede razonar, ya no es intuitiva. 


La puerta de la shejina se abre directamente a las oraciones. ¿Que es la shejina? En el sentido 
literal la shejina es el mundo físico, la parte divina exiliada en el mundo físico. Las chispas divinas 
exiliadas en este mundo. ¿Donde están hospedadas las chispas divinas en este mundo? En la 
parte procreadora, en el semen del hombre. Pero tenemos dos partes procreadoras, una es la 
palabra, que procrea ángeles, fuerzas espirituales, y luego está la parte procreadora física que 
genera hijos. Por eso hay que cuidar lo que sale de la boca y lo que sale de los genitales. Allí está 
el secreto de que las oraciones sean escuchas o no. 
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Si tu haces venir la shejina en este mundo, si tu abres las chispas divinas en este mundo físico, 
puedes estar seguro que ningún espíritu nocivo vendrá a robarte tu oración. 

Es muy importante lo que llamamos la kavanah, viene de la palabra hebrea kivun, dirigir. Como 
dirigimos nuestra mente, cuando hablamos, cuando procreamos, eso es kavanah. Cuando 
hablamos es cuando oramos, sacar palabras, de manera mecánica, de la boca sin asociarlo al 
pensamiento, es lashon levatala, hablar para nada. Si las palabras vienen cargadas de 
pensamiento dirigido, entonces da fruto. Si las palabras salen de manera mecánica, sin asociarle 
el pensamiento, no da fruto. 

Si tu creas o procreas un hijo con el pensamiento de traer un justo a este mundo, va a dar un 
fruto, si no se le asocia ese pensamiento va a traer cualquier cosa, caos. 


Nadie puede pronunciar el nombre de dios. Porque el nombre de dios tiene un poder tan 
grande que el ser humano no está apto para pronunciarlo, y sin embargo lo estamos 
pronunciando decenas de veces en las oraciones, ¿Como es posible eso? cuando se 
pronuncian los nombres de dios no eres  tu el que los está pronunciando, es dios el que los 
pronuncia a través de tu boca. Así que es algo muy serio de hacer la oración, porque le estás 
prestando tu boca para que el pronuncie su propio nombre, que es una fuente de captación de 
energía divina, de otras dimensiones, en donde te va a venir bendiciones de salud, dinero, etc. 
Todo esto viene de otro plano. 


¿Como fue creado el hombre a imagen de dios? dios ya tenía en mente al hombre antes de 
crearlo, el ya tenía kavanah. ¿Que tipo de hombre y mujer, Adam y Hava tenía el pensado cuando 
los creó? Tenía pensado crear un hombre altamente espiritual, con muy grandes poderes sobre 
toda la creación.  

Pensamiento en hebreo es majashabah מַחֲשָׁבָה hay que leerlo jashav ma = pensó en ma. 
Ma es mente  

 valor numérico 45, como Adam. Entones majashabah = Pensó en el hombre. El hombre מה
que dios pensó era altamente espiritual. Sin embargo vemos que el hombre que habita ahora en 
la tierra no es altamente espiritual. ¿Como es posible que dios cree un hombre altamente 
espiritual y el hombre que está sobre la faz de la tierra es lo contrario? ¿Que pasó? ¿Se equivocó 
al crearlo? No, Ese hombre decidió vestirse en un cuerpo y bajar a este mundo. El hombre ha 
sido creado como un espíritu, con una inteligencia capaz de controlar todos los multiversos, pero 
el quería tener un cuerpo, no sabía que ese cuerpo tiene inteligencia propia, cuando se vistió en 
un cuerpo resultó que el cuerpo pudo con el. El cuerpo tiene una inteligencia opuesta a la del 
alma. ¿Que pasó? que cometió un error, el pecado original es un error. Se llama “incontinencia” o 
“precipitación”. Es decir, se puso a conducir un coche sin tener el carnet de conducir. Se puso a 
hospedar un cuerpo sin tener la metodología para controlar ese cuerpo, para que el cuerpo esté 
al servicio del alma, en vez de que el alma esté al servicio del cuerpo. Estamos conduciendo un 
cuerpo sin el carnet. Ese es el pecado origina.


Ahora que somos todos torpes, que conducimos un cuerpo, un “coche”, sin conocer el código de 
circulación, no paramos de atropellar, de chocar, de pelear, de hacer guerras, de ser egoístas. 
Porque no sabemos ni lo que es el pedal del freno, ni el acelerador, ni el volante, no sabemos 
nada. Vamos con un cuerpo, a lo loco. Vinimos a este mundo metidos en un cuerpo, sin saber 
dominarlo. Ese es el pecado de la incontinencia. 

Dios nos dijo “espérate a tener madurez para hospedarte en un cuerpo” y el hombre y la mujer le 
dijeron que no. De ahí viene el caos en el que estamos sumidos toda la humanidad. 


Es como si tienes un hijo y le compras un coche, entre que se lo compras y puede conducir hay 
una labor de aprendizaje. No la hemos hecho. En el jardín del Edén no hemos aprendido a 
conducir este cuerpo. 

¿Que es la redención? marcha atrás, vamos a ir a la escuela de conducir. Empezamos a hacer 
resistencia. Toda la resistencia que no hicimos en el Gan Edén tenemos que hacerla en este 
mundo físico. Y ahora hay que aprender a conducir un cuerpo. 

¿Como se conduce un cuerpo para que el cuerpo no te domine? un jinete y un caballo salvaje, 
¿Que va a pasar? me tira y me puede matar. Sin embargo hay jinetes con caballos de rejoneo, es 
una preciosidad, como van sincronizados el jinete y el caballo. ¿Cuantas horas de trabajo ha 
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hecho el jinete con el caballo? ¿Hemos hecho esas mismas horas de trabajo del alma con 
nuestro cuerpo? no. Porque en vez de tener una exhibición de rejoneo tenemos una exhibición de 
descalabro. 

¿Como funciona la doma del alma con el cuerpo, como nos entrenamos a domar nuestro 
cuerpo? las espuelas del jinete y la fusta del jinete que controla el caballo. Con la meditación 
sobre letras hebreas de la manera siguiente. ¿Como se meditan las letras hebreas? primero 
aprendiéndolas, una a una. Luego el calculo numérico  de las palabras que vamos a meditar y 
cuales son sus correspondencias, es decir, la guematria. Luego está la permutación de las letras, 
llamadas tseruf. Al permutar las letras obtenemos nuevas palabras que nos dan nuevos 
significados que nos da un salto de comprensión en la parte inconsciente de nuestra alma.

La lectura del Zohar, que es como un código de barras para nuestra alma, que despierta nuestro 
subconsciente y que lo conecta a nuestro consciente. 

Todo este trabajo de meditación sobre las letras hebreas. Todo este trabajo de estudio de la torah 
lo que va a hacer es domar este cuerpo, que hasta ahora no estaba controlado. 


Ahora empezamos a entender un poco mejor el mundo. Quisimos un cuerpo, toma cuerpo, ahora 
aprende a trabajar con el. 


La palabra placer se dice oneg  ענג depresión se dice nega נגע, las mismas letras 
permutadas, pasas de lo bueno a lo malo, permutando. Permutando palabras te genera la jojma, 
la sabiduría del cerebro derecho, que es el que está en conexión con el creador. 


Una sola persona que lo hace bien,  contagia a su entorno, también una manzana podrida 
en un cesto de manzanas pudre al resto de manzanas. En lo bueno y en lo malo hay 
contagio. Con los amplificadores mas, con los alfabetos hebreo y angélicos. Tenemos que crear 
una resonancia muy positiva para contagiar de positivismo al resto. 


Un rabino llegó a Caracas y la gente no quería cumplir nada de la torah, ni nada. Los que dirigían 
esa comunidad le dijeron “mira, no fuerces mucho a la gente de aquí, porque no les gustan 
mucho las leyes judías, les gusta ir un poco a su aire. El rabino dijo “os pido un favor, yo no me 
meto con la gente de esta comunidad, solo os pido que me dejéis que yo lo haga bien, nada 
mas”. Empezó a hacerlo el bien y poco a poco su entorno lo empezó ha hacer, hasta que toda la 
comunidad lo hizo. Con que uno lo haga bien lo demás se contagia. Lo bueno prima sobre lo 
malo, pero tiene que ser muy bueno y muy puro. 


Hacemos 3 meditaciones consecutivas, sin abrir los ojos. Empalmamos unas con otras. 


la primera meditación, vav-dalet-alef-yud, le fue dada a moshe, para salir del mundo físico y pase 
al gan edén, otra dimensión donde le fue entregada la torah. Es un trampolín para subir a los 
niveles de Moshe. Subimos para interceder en favor de este mundo, para que no haya dolores en 
este mundo. Allí nos van a preguntar que con que mérito nos atrevemos a hacer esa petición. 
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inmediatamente meditamos las 3 letras de abajo vav-he-vav y su correspondencia en el alfabeto 
angélico. Este nombre tiene la virtud de transportarnos al gan edén, en el estado de Adam antes 
de cometer el error del pecado original. Eso es la teshuva completa. Por el mérito del nombre que 
meditamos después podemos interceder. 

Te van a preguntar Metatrón y Sandalfón.  


Importante ver video de la meditación para escuchar el shofar, para purificar el cuerpo y santificar 
el alma. 


se comienza la meditación en la posición del mendigo, respiramos tres veces profundamente. 
Inspiramos todo lo bueno, santidad, expiramos todo lo malo. Somos una columna de luz, dentro 
de una estrella de color oro, en frente hay otra estrella. Con los ojos cerrados visualizamos la letra 
en hebreo y abrimos los ojos para ver la letra del alfabeto angélico. Las letras se presentan en 
color blanco. Iluminamos las letras hebreas, unimos las llamas en una sola, que sale por el 
extremo superior de la estrella de David, entra por nuestro pico superior, entra en el cerebro, se 
ilumina el cerebro, baja al corazón se ilumina el corazón, baja al hígado se ilumina el hígado. Sube 
al corazón se ilumina el corazón, sube al cerebro se ilumina el cerebro. Tenemos los tres órganos 
iluminados, somos una columna de luz que nos encontramos en la dimensión del gan edén, se 
presentan ante nosotros Metatrón y Sandalfón, de gran poder sobre las fuerzas que rigen la tierra. 


Empezamos nuestro dialogo y les decimos que solicitamos que se suavicen las circunstancias y 
acontecimientos en la tierra. Nos preguntan en virtud de que mérito? y meditamos en otra estrella 
la vav-he-vav. Por el mérito de la teshuva completa, de volver al estado de Adam antes del 
pecado original, tenemos el mérito de pedir que se suavicen las circunstancias en este mundo. 
Pedimos misericordia para este mundo. 

ahora hablamos con los dos ángeles. 
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           Bereshit 12 
Después de la destrucción del templo, donde se hacían sacrificios, porque en la epoca que se 
hacían sacrificios no existía la oración.  Las oraciones vienen a sustituir los sacrificios que se 
hacían en el templo. La fuerza de los labios orando y la meditación sustituyen los sacrificios.  
Primero en el templo de Salomon y luego en el templo de ezra.


La shejina, que es una palabra kabbalistica, traducida como: la presencia divina en este mundo, 
es también el sacrificio de dios.

Los hombres hacían sacrificios que ahora están sustituidos por la oración y hakadosh baruj hu 
también hacia sacrificios, que es la creación de la shejina. ¿Como es posible que dios haga 
sacrificios? Para entender un concepto en la torah y sobre todo en la kabbalah hay que entrar en 
la etimología de la palabra.  sacrificio se dice korvanot, karov = acercarse. Los sacrificios tenían 
por objetivo acercarse al creador. y si el creador hace un sacrificio es que su objetivo es 
acercarse a la humanidad. 

El crea la shejina para acercarse a nosotros y nosotros la oración para acercarnos a el. La shejina 
es el punto de encuentro. Esa es la presencia divina en este mundo, que cada uno hace un tramo 
del camino para encontrar el punto de encuentro. 


Todo acto sagrado hay que hacerlo con 10 hombres, para hacer un minian, con hombres de mas 
de 13 años. Cuando se juntan 10 hombres abajo quiere decir que se reúnen 10 ángeles, quiere 
decir que una masa critica ha llegado al creador. 


La shejina es la matriz divina, el espacio vacío entre átomos. Una esencia inteligente. Reacciona a 
nuestras emociones. Ese eter, ahora llamada “matriz divina” muy inteligente y que nos 
interpenetra, nosotros también la interpenetramos, es interactiva, eso es lo que llamamos la 
shejina. 

Esa esencia que lo ocupa todo en el espacio, incluso dentro de nosotros, es lo que se llama la 
shejina. 

Dios ha creado esa consciencia inteligente para acercarse al hombre, y el hombre impacta en esa 
consciencia con su oración y su kavanah, con su intención y su oración. Kavanah viene de kivun, 
dirigir. Nosotros impactamos en ese vacío, que es inteligente, y ese vacío reacciona creándonos 
eventos.  Si supiéramos impactar muy bien en la shejina, haríamos milagros de manera 
constante. Lo que pasa es que mucha gente va a orar y no tienen resultados, piden y no tienen 
resultado. En la clase de hoy vamos a ver como tener resultado inmediato. No es tan sencillo.


La columna del centro del árbol de la vida: Keter, Daat(invisible), Tiferet, Yesod y Maljut. Esa 
columna es “el primogénito de Hakadosh baruj hu”. Es el pueblo de Israel. ¿Por que el pueblo de 
Israel es el primogénito de Hakadosh baruj Hu? Porque si cogemos la primera letra de daat, es 
dalet, la primera de tiferet es tav, y la primera de yesod que es yud, nos da la palabra


Dati דתי = religioso. El judío religioso es el que cumple con la columna del medio, el que 
cumple con las normas que marca la torah. Pero los kabbalistas dicen  hay diferencia con daati  

 sabio. La diferencia es la ain, que vale 70, como la palabra sod, secreto. La letra ain = דעתי

deletreada se escribe así עין = valor 130,  Sinaí = 130 = Sullam = escalera, como la escalera de 
Yaakov. Moshe recibió la torah del Sinaí, que vale 130, ¿Cual es el secreto de la letra ain que 
intercala la palabra Dat? y pasa a Daat, conocedor, en vez de religioso. Su fuerza está en la forma 
que tiene la letra Ain. 


La letra  ain ע son dos ojos y el nervio óptico, es la capacidad de visualizar, de ver con el 
ojo interior. El que es capaz de ver con el ojo interior, desarrolla un poder capaz de interpenetrar 
la shejina. También tiene que ver con la sefira Binah. 


El Zohar dice que el primogénito es el pueblo de Israel y que el, el pueblo de Israel es el árbol de 
la vida. El árbol de la vida nutre todos los mundos (principio holográfico) De los mundos físicos y 
espirituales. Si hay sequía física es que hay sequía espiritual, y si hay sequía espiritual es porque 
el pueblo de Israel no sabe utilizar correctamente la herramienta que le dieron, la torah, donde le 
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enseñan a bajar esa fuente de bendición, para todos los mundos. Por eso la kabbalah es 
indispensable. 


“Cuando el hombre quiere que sus oraciones lleguen al cielo, primero tiene que unirse a la 
shejina y servirse de ella. Como una onda para tirar la piedra contra la serpiente”. Primero te 
tienes que unir a la shejina, antes de orar. Si no te unes a la shejina, tu oración no entra en ese 
vacío. luego tiene que utilizar esa shejina y utilizarla como una onda, contra la serpiente.


La onda es una herramienta que te permite alcanzar algo que con tu mano no llegas. La oración 
tiene que funcionar como una onda y ese pensamiento se catapulte hasta un mundo llamado “la 
serpiente”. ¿Que es la serpiente? La serpiente es una inteligencia que quiere frustrar los planes 
del hombre. ¿Donde aparece la serpiente? en el jardín del Edén, dios tenia un plan para Adam, la 
serpiente busca frustrar ese plan para el hombre, ¿Que va a hacer la oración? va a romper ese 
plan malévolo de la serpiente, de esas inteligencias negativas, que odian al hombre y que no 
dejan que el hombre obtenga sus objetivos. La oración va a impedir que nos pongan barreras en 
nuestros objetivos. 


La vida es una carrera de obstáculos, tenemos objetivos y luego hay obstáculos que los impiden 
llegar al objetivo, eso es la serpiente. La oración, cuando está debidamente llevada, va a frustrar 
a la serpiente, que boicotea nuestros objetivos. 

¿Por que tenemos que tener inteligencias negativas que frustran nuestra vida? si no estuvieran 
esas fuerzas, todos nosotros cumpliríamos con esos objetivos. Seriamos felices, al tener 
objetivos frustrados nos crean infelicidad, temor, angustia, estrés y una vida complicada. ¿De 
donde vienen esas fuerzas? nos generan demoras, tensiones, carencias, problemas de salud, 
dinero, ¿De donde vienen?. En la historia de la torah, Abraham no podía tener hijos, Sarah tenía 
90 años, era estéril, la esterilidad es un plan frustrante, porque uno quiere tener hijos y no puede. 


Llegan los tres ángeles y apartan el plan negativo de la serpiente, y hacen que Sarah pueda 
tener un hijo. Ahí vemos una cosa, la oración crea esos ángeles. Los mismos ángeles que 
permitieron que Abraham tuviera hijos, cuando no podía, Nuestra oración, si está bien 
llevada, va a tener el mismo efecto; fabrica ángeles. Que permiten cosas aparentemente 
bloqueadas. 


Vemos que hay una gran batalla entre el bien y el mal. ¿que es el bien? una situación donde no 
hay bloqueos. ¿Que es el mal? una situación donde hay bloqueos. Sandalfón, Metatrón y 
Mashiah son los tres ángeles que hacen que la serpiente no pueda. Ellos serían la piedra de la 
onda. 

Eso es lo que se llama “la redención”. La redención ¿Que es? un mundo en el cual ya no hay 
obstáculos, cuando uno tiene un objetivo el objetivo se cumple. Pero también es un mundo 
donde no hay objetivos de odio, solo hay objetivos de amor. El mecanismo no funciona con 
un objetivo de odio, solo con objetivos de amor. 


La serpiente es impotente para atacar al hombre cuando su pensamiento está dirigido hacia la 
letra yud.

Todas las letras hebreas empiezan por una yud. Cualquier trazo de cualquier letra empieza por 
una yud. La yud es llamada Jojma, la letra tiene que estar asociada a una meditación, el principio 
de la meditación. Aquel que medita al mismo tiempo que ora, la serpiente no puede nada 
contra el. 

La amida es la oración máxima. De pie, con los pies juntos. En ese momento hay que pensar que 
estamos en frente de nuestro creador, en el momento que decimos Baruj ata hashem (Adonay 
YHVH). Hay que hacer una flexión de dedos de los pies, pies, tobillos, rodillas, tronco y cabeza. 6 
articulaciones, representan las 6 sefirot de arriba, unen la shejina, el mundo donde vivimos, con 
ese vacío inteligente,  con el mundo de arriba, atzilut. Para que el mundo de arriba y el mundo de 
abajo se unan hace falta hacer funcionar esas 6 articulaciones. 

El cuerpo físico es una maquina de vehicular bendiciones de arriba hacia abajo. Lo que quiere 
decir que el cuerpo humano es una maquina de vehicular bendiciones de arriba a abajo. 
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Dentro de bereshit, la primera palabra de la génesis, mal traducida como “al comienzo” está berit 
= alianza y esh = fuego, la alianza del fuego, ¿De que alianza estamos hablando? el fuego 
siempre representa la espiritualidad mas profunda, contrariamente al hielo que representa el frío 
mas profundo. Algo frío es algo muy lejos de la espiritualidad, algo cálido es algo muy cerca de la 
espiritualidad.

 El mundo se creó con una alianza ¿Cual? El fuego representa la espiritualidad mas profunda, el 
hielo lo contrario. Los elementos son símbolos, fuego, máxima espiritualidad, hielo, mínima 
espiritualidad. 

Berit esh = alianza del fuego. ¿De que unión estamos hablando? la alianza de unir dos cosas, una 
alianza siempre es entre dos cosas. Unió la creación del mundo con la doctrina esotérica, con los 
secretos de la kabbalah. Lo material y lo espiritual. Así se creó el mundo, un matrimonio.


Sin esta alianza no existiría el día ni la noche, ni el cielo ni la tierra. Sin kabbalah el mundo 
desaparecería. Sin la kabbalah la vida no tendría ningún sentido. 


Antes, dios creaba mundos y los destruía, ¿Por que los destruía? porque no estaban asociados a 
la kabbalah, a lo espiritual. El mundo que dios ha creado en los últimos 6 mil años, si está 
asociado a la kabbalah.  Este mundo no puede desaparecer, el fin del mundo es imposible,  pues 
es berit esh.

Siempre que exista la kabbalah, el fin del mundo es imposible, porque de todos los mundos que 
dios creaba y destruía no tenían kabbalah. La prueba somos nosotros que estamos estudiando la 
kabbalah, mal le pese a mucha gente. 


Un mundo sin kabbalah es un mundo de demonios, solo habitado fuerzas dañinas. 

tienes que vivir rodeado de kabbalistas y estudiar sin parar la kabbalah, para evitar que los 
demonios se acerquen a tu entorno. Demonios son espíritus dañinos, no encarnados, de los 
cuales el mundo está muy poblado. 


Hakadosh Baruj Hu quiso confiar la kabbalah a los gentiles, a los goyim, antes de ofrecérsela a 
los judios. A los gentiles les dijo “os doy la kabbalah para que no estéis rodeados de demonios”, 
“una condición, circuncidaros”, respuesta “no”. la kabbalah se retiró, porque la kabbalah tiene 
que ir asociada a la circuncisión. 


Dios no quería que la tierra sufra el mismo destino que los mundos precedentes. Por eso se la 
ofreció a los gentiles. Como ellos se negaron, el destino de la supervivencia de este mundo está 
en manos de los kabbalistas judíos. Ahí está una responsabilidad imposible. Que el mundo 
dependa de los kabbalistas judíos es una responsabilidad muy difícil de llevar. 

Los paganos que no quisieron aceptar la salvación, vía circuncisión, se quedaron áridos y 
estériles. No había ningún conducto de bendición que bajara a sus pueblos, así caían los 
imperios.

Los imperios caían porque no integraban la kabbalah, el berit esh, con la alianza de la kabbalah.

Al no hacer esta alianza cortaron los conductos de bendición. 


Los que salieron de los judíos, que no eran judíos, eran paganos Egipcios, dios le dijo a Moshe 
“no los lleves”. Los erev rav = gran tarde. Existe la pequeña tarde y la gran tarde, ¿Cual es la 
gran tarde? la que va desde jatsot, la mitad del día es desde el medio día, cuando el sol está 
arriba, hasta la primera mitad de la tarde, eso es la gran tarde, ahí es cuando los sacerdotes 
egipcios usaban las fuerzas negativas de esas horas para conseguir resultados materiales. Eso 
ofendía mucho al creador. hacen lo contrario de los kabbalistas, que trabajan que trabajan justo 
antes del alba y al alba.


Tenemos 5 tipos de Erev Rav:

1/ Los Nefilim, los caídos.  
2/ Los Guiborim, los poderosos.

3/ Los Amalekin, los amalecitas. 

4/ Los Anakin, los altos.

5/ Los Refain, los gigantes. 

Esas almas son los que están a la cabeza de los enemigos de Israel. 
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Vienen de los demonios Aza y Azael. Esos dos ángeles no querían que el hombre fuera mas 
que los ángeles, bajaron a la tierra para degradar al hombre, ellos son los que bloquean al 
hombre. Por eso teníamos ritos para anular la fuerza de Aza y Azael. 


Los Nefilim, acusan el hombre y codician a las mujeres humanas. Quisieron aparearse con las 
mujeres de la tierra y dieron gigantes. 

Los Guiborim, construyeron la la torre de babel, se meten en los cuerpos de los que buscan 
honores para ellos mismos. Ego absoluto. Buscan honores para ellos mismos haciendo 
sinagogas, haciendo escuelas, editando libros de torah, haciendo mucho ornamento exterior, 
pero solo para su propio honor, no para el bien de la gente. Buscan el honor a través de la torah.

Los Amalekin, Amalecitas, insertan la duda, maldicen y dan mal de ojo. Se encarna e inducen a 
hacer cosas.

Los Anakin, se parecen a los Refain y provocaron la destrucción del templo, cortaron el flujo de 
bendición de la humanidad. Son almas muy dañinas que no quieren que el hombre triunfe, 
porque ellos querían ser superior a los hombres, pero dios hizo al hombre superior a los ángeles, 
entonces estos ángeles bajan a la tierra para poner al hombre en situación de desolación y 
angustias. 

Los Refain, son la desolación, abandonan la kabbalah y hacen que abandones la kabbalah. 
Todos los enemigos de la kabbalah son Refain. Empujan a los gentiles a atacar a los kabbalistas.


Con tantos enemigos ¿Como no vamos a tener obstáculos en la vida? tiene que venir Mashiah 
con Sandalfón y Metatrón, tiene que agarrar a los Erev Rav y cortarles la cabeza, fuera de este 
mundo. En el momento que acabemos con esta 5 categorías de ángeles dañinos el mundo será 
un Edén. Ellos son los que hacen que la tierra esté poblada de demonios. 


Abraham antes del episodio de Sarah y su hijo, el encontró a dios, quiere decir que meditaba y 
consiguió una conexión con la shejina. Toda oración tiene que ser precedida por una conexión 
con la shejina. Quiere decir que el se conectó con la shejina. Esta es la fase 1.


Fase 2, el hizo un sacrificio, en aquel entonces no había oraciones, habían sacrificios. Su primer 
sacrificio fue romper las estatuas de su padre, que era un idolatra, puso a todo el mundo contra 
el, sacrificó su honor, sacrificó su familia, lo sacrificó todo. Luego, hizo las dos cosas, una 
conexión con la shejina y un korvan, y le vinieron los ángeles.


La oración viene después, cuando ya no hay sacrificios.


Hasta que no nos carguemos a Aza y Azael, no vamos a dejar de tener una vida llena de 
obstáculos.

Todo lo que hacemos el kipur, la lectura de la parasha, es para cargarse a Aza y Azael. Por eso el 
pueblo judío triunfa, porque hace oraciones para cargarse a esos dos ángeles dañinos. 


Tenemos tres tipos de vibraciones, magnética, eléctrica y de gravedad, cerebro, corazón e 
hígado. El tema cerebral es muy fácil, porque todos comprendemos que es una meditación con 
unas letras, que es una visualización, ver las luces, a nivel intelectual, hasta ahí llegamos. Luego 
hay dos cosas, en la meditación tenemos que generar una emoción. No se puede explicar con 
palabras, es lo que activa el magnetismo del corazón. Sin esa emoción no funciona la meditación.  
Hasta que no lo veamos no vamos a entender lo que es esa emoción. 


Al bajar al hígado hay que trabajar las emociones de las tripas, es visceral. Primero visualizamos 
con el intelecto del cerebro derecho, luego la emoción del corazón y luego la parte visceral, 
donde se va a materializar lo que hemos visualizado y sentido.


entra el intelecto superior, el del cerebro derecho, entra una emoción que hasta ahora no he 
explicado, y luego entra la parte visceral que tampoco he explicado. 

Es muy difícil de explicar. 

La parte meditación, con las palabras es suficiente, la parte emoción, necesitamos un mantra. 
Hay un mantra, una palabra que generar esa emoción. Esa palabra que genera esa emoción tiene 
que decir que la cosa ya la hemos conseguido y que no hay duda, no olvidemos que hay un 
ángel que va a querer meter la duda. En cuanto entre un ápice de duda, ya no te va a funcionar la 
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materialización de la oración.  las iniciales de Vaibaret David et Adonai(YHVH) vaday ודאי = 
seguro. Esa palabra hay que darle una dimensión que te transporte a una emoción impresionante. 

En la parte visceral tienes que vibrar como si fuera un orgasmo, hasta que no vibras así, no 
materializas.

1/ meditar las letras. 2/ generar emoción que rompa a amalek. 3/ vibrar como en un orgasmo. 
Hasta que no vibras con esa emoción, no materializas. Entonces si, entonces se materializa 
enseguida. Solo explicarlo es muy difícil. 


La palabra, el mantra, nos va a ayudar, la union de los corazones con el hilo de oro, une el 
magnetismo de los corazones. 


Ejad = uno, materializa de keter a maljut. Vaday =  fe inquebrantable, rompe Amalek y da 
una emoción al corazón. 


Hay otro mantra que hace que hakadosh baruj hu no se pueda negar, tiene que ser algo visceral, 
algo que te una al ADN de dios. Tiene que ser un shem que dios diga “es mi hijo, no le puedo 
decir que no”. ¿En que momento dice Hakadosh Baruj Hu “mi hijo, mi único hijo”?  binja et-

yejidja, בנך את יחידך cogemos las vocales y se las ponemos a YHVH, como cada 
palabra tiene tres vocales, pones dos YHVH. Entonces vamos a ver a dios con esas vocales, sus 
tripas. Ahí metes la gravedad y no te puede decir que no. 


  binja יהְִוָה

 yejidja יהְִוָה

Una cosa es que sea tu hijo y otra es que sea tu único hijo, que no hay otro.  El hijo único es mas 
mimado. Esto es las tripas.


vaday es el corazón y la conexión es לוו


con  לוו hacemos la meditación, cerebro, corazón e hígado.

Con vaday creamos la emociones muy fuerte. La vamos a repetir muchas veces. 

Y al pasarlo al hígado tenemos que pensar en binja et-yejidja el hijo único de hakadosh baruj hu.


Con el hilo de color oro hacemos ejad אחד, para que los corazones sean solo uno y para que  
todo se conecte desde Keter a Maljut. 


Cuando meditemos לוו habrá un momento en que haremos una petición, la que queramos, y  

diremos vaday ודאי , de manera insistente, de la misma insistencia que un bebe pidiendo su 
biberón. A ver si una mamá se puede resistir cuando un niño dice “dame el biberón”, el Vaday 
tiene que ser pedido con esa insistencia. 

Luego en el hígado, en el estado visceral, pensamos  binja et yejidja “tu hijo, tu único hijo” y 
ver las vocales en YHVH. Es bueno hacer una sola petición para no confundir. 


Cerramos los ojos, las palmas de las manos boca arriba sobre los muslos, respiramos tres veces 
profundamente…vemos un hilo de color oro, que es pura energía, ensarta nuestros corazones y 
gira al rededor de los presentes, en el sentido inverso a las agujas del reloj, cada corazón es una 
perla, que forman un collar de luz dorada, y repetimos ejaddddddd, ejadddddd, alargando la dalet 
8 segundos, el hilo dorado sigue girando, seguimos diciendo ejaddddd, ejaddddd, ejaddddd, 
ejadddd. Nos visualizamos en un maguen David de color oro, vemos otro maguen pantalla y 
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llamamos la letra lamed, de color blanco, la iluminamos. llamamos la vav, en color blanco y la 
iluminamos, llamamos otra vav y la iluminamos. Este nombre conecta con dios y para pedir la 
redención del mundo. unimos las mechas iluminadas de la lamed, la vav y la vav, sale por el pico 
de la estrella de David, entra en nuestra estrella, entra en el craneo, ilumina el craneo, baja al 
corazón, ilumina el corazón, aquí hacemos la petición que queramos…le damos fuerza a esta 
petición, diciendo fuerte vaday, vaday, vaday, muy fuerte, vaday, vaday, estamos seguros que lo 
tenemos, vaday, vaday, vaday. Ahora pasamos la luz al hígado, binja et yejidja, somos hijos 
únicos de dios. Niño mimado, no nos lo pude negar.


  binja יהְִוָה

 yejidja יהְִוָה

Es como una madre que siente su bebe en las tripas, es imposible negarle nada. Esa luz vuelve a 
subir al corazón, sube al cerebro, baja al corazón, sube al cerebro, se bate. La expulsamos por el 
craneo, llueven copos de energía. En el centro visualizamos la tierra. De nuestro corazón sale una 
luz dorada que inunda la tierra con los secretos de la kabbalah para protegerla, vemos como la 
tierra se inunda de esta fuerza. vemos que lo hemos conseguido y decimos fuerte, vaday, vaday, 
vaday, vaday, seguro, no hay duda. Ahora conectamos con Metatrón y Sandalfón que dirigen este 
trabajo, entramos en dialogo directo con ellos.  Respiramos tres veces profundamente y abrimos 
los ojos. 
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Bereshit 13  
En la clase anterior hablamos de los Erev Rav, eran los intrusos que se mezclaron con el pueblo 
de Israel a la salida de Egipto, hace 3.600 años. 

En la época mesiánica todas las almas de los Erev Rav serán erradicadas de la tierra. 

Los peores son los amalecitas, de la tribu de Amalek, la redención viene con la exterminación 
de los amalecitas. Misma numerología que Safek, duda. Son aquellos pensamientos que 
siembran la duda en la mente del hombre, que maldicen y le envían mal de ojo. De ahí vienen 
grandes sufrimientos para la humanidad. 

El día en que las almas de los hombres amalecitas, será un día solemne en donde Hakadosh 
Baruj Hu crea el cielo y la tierra. El cielo se unirá a la shejina, el mundo será salvado. 

Antes de que baje esta exterminación de amalecitas, la doctrina esotérica no caerá sobre Israel. 
Israel es comparada a las plantas y árboles que no pueden crecer, es decir, no hay fruto, no hay 
verde, no hay árboles, si no baja la doctrina esotérica al pueblo de Israel. 

La doctrina esotérica es la kabbalah, es decir, que estos espíritus malignos que habitan la tierra, 
pueden poblar la tierra mientras no haya kabbalah. Con la kabbalah se extermina este tipo de 
almas malignas.


Vemos como el Zohar dice “el cetro de Yehuda designa el mashiah ben David”.


Vemos un nombre de dios que contrarresta a los amalecitas. El nombre de dios ain-resh-yud, 

 se pronuncia Ari, rompe con amalek, con la duda. Este nombre de dios tiene el mismo ערי
valor numerito que Amalek y Safek (Duda).


También hay una expresión del Zohar para anotar en nuestro vocabulario. 

La fuente de donde bajan las almas de los justos se llama “el justo viviendo en toda eternidad” 
De ahí nuestro creador saca las almas de los tzadikin.


Y el justo es llamado “planta de los campos”,  ¿Por que es llamado así? planta es shiaj שיח , 

la shin son los tres patriarcas, יח al revés es Jai, vida. Con la fuerza de los tres patriarcas baja la 
vida a este mundo.


Si el justo es llamado “planta”, la Kabbalah es llamada “lluvia”. El alimento del justo es la 
kabbalah, la doctrina secreta. La kabbalah transmuta el safek (duda) en certeza. Transmuta la 
maldad del cuerpo en jesed, bondad. El dolor en armonía. La guerra en redención. La muerte en 
vida. 

En este mundo las plantas no pueden vivir sin la lluvia, el hombre no puede vivir sin la doctrina 
secreta. En donde esta doctrina alimenta el alma y hace que se transmute todo lo malo en bueno. 
¿Por que hay caos en el mundo? porque no se difunde la kabbalah. 


Los problemas de este mundo se resuelven en el mundo espiritual. Si nosotros sabemos hacer 
pasar bendición en los canales que van del mundo espiritual al mundo material, podemos 
transformar este mundo. 


¿Como se transforma este mundo, por que mecanismo se puede transformar, gracias a la 
Kabbalah, el caos en armonía? .


Explicamos que el vacío que hay entre los electrones, protones y neutrones, y los átomos entre 
ellos, es muy grande en el espacio, ese vacío es una energía electromagnética inteligente, es pura 
consciencia. Nuestro cuerpo físico es muy poquita cosa, al lado de ese vacío. Si condensáramos 
todos los átomos de nuestro cuerpo no quedaría ni la cabeza de un alfiler. Ese vacío que queda 
es energía electromagnética. 


El mundo material no existe, es una condensación de energía de vibración lenta. Energía pura es 
energía disuelta de vibración rápida. Si queremos deshacer la materia, por lo menos la 
percepción de materia, hay que disolver la energía en vez de condensarla. Pero en realidad es 
todo energía. 
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Nosotros somos una maquina electromagnética inteligente, al servicio de una consciencia global. 
Esta conciencia que tenemos nosotros está interrelacionada con la consciencia cósmica y con el 
campo electromagnético de la tierra, que también tiene su propia consciencia. 


Nosotros hacemos una unidad con la consciencia cósmica, con la consciencia humana y con la 
consciencia de la tierra. Estas tres consciencias no son mas que una sola cosa.


Para transmutar lo malo en bueno, podemos depender de la consciencia cósmica o la de los 
demás o de la consciencia de la tierra, entonces sería una dependencia pasiva.


Pero podríamos ser proactivos, y con nuestra conciencia dirigida, lo que hacemos durante la 
meditación,  influenciamos en la consciencia cósmica, en la de la tierra y en la colectiva humana. 

La kabbalah nos enseña los códigos y técnicas de meditación para dejar de ser sujetos 
pasivos. Somos proactivos e influenciamos nosotros en las conciencias que nos rodean. 
Nosotros influenciarlas en vez de que nos influencien. 


El eter, todo el vacío, actúa según pensamos nosotros, si pensamos con miedo, la consciencia 
cósmica va a tener una reacción sobre la consciencia humana y la consciencia terrenal. Si 
pensamos con amor, va a haber otro tipo de reacción. 

Cuando tenemos miedo nuestro ADN se contrae y procesa muy pocos fotones. Nuestro ADN no 
son mas que canales de luz.  Cuando sentimos amor se estira y procesa muchos mas fotones. 
Nos da posibilidades de acceder a unos niveles de bienestar que de otra manera no podríamos 
tener. 

El miedo, que genera estrés, todo tipo de defectos de cualidades humanas, es lo que contrae 
nuestro ADN. Si nosotros meditamos para relajar nuestro ADN, vamos a tener un flujo de luz 
mucho mas importante en nuestras vidas, una conciencia mucho mas elevada y una capacidad 
de obtener un bienestar, para nosotros y nuestro entorno, mucho mayor.

Que nuestro ADN se contraiga o que se estire, influencia mucho la luz fotónica que hay a nuestro 
al rededor, hablamos de la consciencia cósmica, influencia también la consciencia de la tierra.

Todo depende de la contracción o expansión de nuestro ADN, de que actuemos con miedo o con 
amor. Todo depende de nosotros. 

Si actuamos de una manera robótica, cualquier cosa nos va a asustar, vamos a ser participes del 
estrés mundial. En el mundo siempre hay genocidios, guerras, enfermedades, crisis, abusos. 
Vamos a ser participe de ese estrés mundial, seremos robot. Si decimos que no, que en vez de 
que haya ese estrés mundial, nosotros vamos a incidir para desestresar el mundo, vamos a 
utilizar las claves de la kabbalah, los nombres de dios, los vamos a meditar, vamos a utilizar 
nuestra energía electromagnética, que vamos a proyectar sobre el cosmos y el cosmos va a 
reaccionar. Entonces va a llover bendición, porque ahora lo que está lloviendo es caos. 


Nosotros podemos ser sujetos pasivos o actores proactivos y actuar en bien de la humanidad, de 
la tierra, incluso de la consciencia divina. Porque ella solo va a ser un reflejo de como nos vamos 
a comportar. 


La diferencia que hay entre la gente que vive con estrés, a nivel mundial y nosotros, es que 
nosotros tenemos las letras hebreas, las letras del alfabeto angélico de Metatrón, que amplifica 
muchísimo nuestro poder mental. Con este amplificador nosotros podemos contrarrestar todo el 
estrés que hay en el mundo.


Son las iniciales de uno de los versículos del ana Bejoaj, Yahid Guee Le am`ja P`ne Zojrei 
Kedushateja. Este nombre da el Najat Ruaj, paz interior. Hay gente que no tiene ningún problema 
y está en un estado de estrés tremendo y no sabe por que.


Para contrarrestar el estrés y tener paz interior: יגל פזק 

El Zohar, de las plantas, define una en particular que es la hierba. El tzadik es llamado 
“hierba” ¿por que? Porque hierba en hebreo se dice eseה, y este nombre tiene un secreto, 
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 la shin representa los tres patriarcas, con ain bet, que suma 72, el poder de los 72 ,עשב
nombres.

Los misterios que Moshe comprendió, nadie podía desvelarlos ni comprenderlos, por eso mucho 
mas tarde, después de su muerte, Moshe, cuenta el Zohar, se presenta de otra dimensión, viene 
a este mundo y se presenta delante de Rabi Shimon Bar Yojai para revelarle los secretos que el 
descubrió de la torah.


En exodo 40:38 habla de una nube que Hakadosh Baruj Hu hacía reposar sobre el tabernáculo, 

en el templo. Esa nube se llama Ed, אד, representa los secretos de la kabbalah. 

Los kabbalistas tienen que nutrirse de esa nube, para preparar la redención de Israel.


Dice lo siguiente, en Genesis, Hakadosh baruj hu dijo a Adam que no comiera del árbol del 
conocimiento del bien y del mal, a Moshe le dijo que no se llevara a los “intrusos” Erev Rav. Es 
exactamente la misma orden. Dice el Zohar, El árbol del conocimiento del bien y del mal son los 
erev rav, los intrusos. No acercarse a los intrusos, como se acercó a ellos, y comió del árbol de 
conocimiento del bien y del mal. Después le dice a Moshe “no te lleves a los erev Rav”, porque ya 
estaban en la tierra, déjalos en Egipto, Moshe se los llevó. 

Debido a estas dos infracciones de instrucciones de dios no respetadas, viene todo el caos del 
mundo. El mashiah viene a corregir esas dos instrucciones no respetadas. Viene a erradicar a los 
Erev Rav de este mundo. Todos estos espíritus negativos que hemos categorizado.

Aprendemos que hay que hacerle caso a dios. 


Es por la adhesión a la shejina que Israel va a recuperar su libertad y su redención. La shejina es 
ese vacío electromagnético inteligente que es toda la consciencia divina. Si aprendemos a 
conectar con ella, entonces viene la redención al mundo. Se conecta con ella por la vía de la 
meditación de los códigos de la kabbalah.

La shejina también representa este mundo físico, Maljut. La shejina es como creamos con la boca 
y como proceamos con el órgano sexual. Con los labios creamos y con el órgano sexual 
procreamos. Ambas cosas son la shejina.


Adherir con la shejina es hacer el tikun haberit, reparación de lo que crea y lo que procrea. 


Hablar mal del prójimo es un deporte internacional, desprestigiar al prójimo es todo lo contrario 
de amar al prójimo. La procreación, lo que estamos haciendo es burlarnos del creador, porque la 
capacidad procreadora la estamos desperdiciando en zera levatala, perdida de semen. Eso 
requiere una reparación. 

Solo la kabbalah te da las técnicas de hacer la reparación. 


Para reparar lo que sale de la boca יכש , también viene del Ana Bejoaj, este código repara la 
shejina de los labios, la materialización del pensamiento. La palabra materializa un pensamiento. 
Yihudeja kebabat shomrem, tercer versículo del ana Bejoaj. 
para reparar la perdida de energía sexual  חבו, Jojma, Binah y vadad, corrige la perdida de 
semen, que genera espíritus malignos. 
Para destruir espíritus malignos  ביט . Las fuerzas del mal no tienen vida propia, se la tienen 
que robar al hombre, cuando tira su semen. Entonces aumentan de tamaño. 


Tenemos que unir el mundo de arriba con el mundo de abajo. Tenemos que hacer el tikun haberit, 
que repara, pero luego tenemos que corregir. Tenemos que tener una relación conyugal correcta, 
en shabbat. 
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Meditamos ari ערי para tener certeza, romper con Amalek, con la duda  y יגלפזק para 
tener Nataj Ruaj, paz interior. 


Cerramos los ojos, respiramos tres veces, palmas hacia arriba. 


Vemos un hilo del color como un rayo del sol, que atraviesa nuestros corazones, este hilo circula 
en el sentido contrario de las agujas de un reloj, va ensartando los corazones, como haciendo un 
collar de perlas. una energía dorada. Cantamos ejad, alargando la dalet, varias veces. 


Nos vemos en un maguen, vemos otro de pantalla y convocamos la ain en blanca, la iluminamos, 
llamamos la resh y la iluminamos, llamamos la yud y la iluminamos, unimos las llamas y esa luz 
sale por el pico de la estrella de pantalla y entra por el pico de superior de nuestra estrella, entra 
en el cerebro, ilumina el cerebro, baja al corazón, ilumina el corazón, baja al hígado, ilumina el 
hígado. Sube al corazón, sube al cerebro, baja al corazón, sube al cerebro, se bate. Sale 
expulsado por el craneo, se forma una nube de luz muy brillante, llueven copos de luz que 
magnetizan nuestra aura con este nombre, que elimina toda duda de nuestro ser. 


Hacemos un coro, ponemos la tierra en el medio y proyectamos esa luz de certeza. De nuestro 
corazón sale un rayo de luz blanca, a la tierra, generando un halo de luz blanca de certeza, 
eliminando toda duda, vemos como la energía negra de la duda, no soporta esta luz y se va 
huyendo. 


En otra estrella convocamos una yud, la iluminamos, llamamos la guimel, la iluminamos, 
llamamos la lamed, la iluminamos, la pe, la iluminamos, la tzain la iluminamos y la kuf y la 
iluminamos. Unimos las luces que sale por la estrella pantalla, entra en nuestra estrella, en 
nuestro cerebro, lo ilumina, baja al corazón, ilumina el corazón, baja al hígado, ilumina el hígado. 
Ahora tenemos el cerebro, el corazón y el hígado iluminados y salen tres rayos de luz, de nuestra 
frente, de nuestro corazón y nuestro hígado, van hacia la tierra. son luces de bien estar y de 
calma, de paz espiritual. formamos otro escudo de protección en la tierra, de color violeta, 
impregna toda la tierra, vemos que la gente no tiene estrés.

ya ha dado resultado y pronunciamos fuerte vaday, varias veces.


Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos. 
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         Bereshit 14 
El mashiah es descendiente del rey David. David es la sefira Maljut, el mundo físico. El Rey David 
era un guerrero, que ganaba todas las guerras, también es el que diseñó el templo y su hijo lo 
construyó. Como representa al mundo físico, el mashiah está concebido para trabajar en este 
mundo físico, no para trabajar en los otros mundos. Es un hombre que viene a este mundo físico 
para hacer reparaciones. Eso quiere decir “hijo del rey David”.


El omer son 49 días para recibir la torah, para prepararnos. Prepararnos las middot , las 
cualidades. Si vamos a recibir la torah, una gran fuente de bendición, en un terreno no arado, en 
vez de dar fruto va a dar barro. Hay que preparar la tierra para que cuando llueva no genere 
barro.  Si no estamos preparados, la torah va a hacer de nosotros, mala gente. Hay que tener 
el Keli correcto, aquel que estudia la torah sin haber preparado las middot, en vez de tener un 
efecto benéfico en el, tiene un efecto maléfico. 


Los electrones se comportan como ondas o como partículas, que es lo que da la materia. Una 
vez que se han comportado bajo forma de partículas, no podemos hacer nada, pero mientras 
están bajo forma de ondas, ahí nosotros podemos cambiar la naturaleza y podemos cambiar el 
mundo.  

La onda coexiste en varios sitios a la vez. Se extiende en todo el universo.  La partícula no, solo 
puede estar en un sitio y está localizada. Sin embargo la onda está en todo el universo. 


La onda está repleta de información y luz. Esa onda está interactuando con todo, con nosotros, 
con la tierra, con el universo y con todo. 

Mientras está como onda, podemos modificar el contenido de  la información. 


Luego el campo cuántico, la matriz divina, es un espacio infinito de información y de soluciones. 


No podemos incidir en la partícula, si queremos cambiar el mundo, tenemos que actuar en 
la onda. 


Todos aquellos que trabajan con los cinco sentidos están transforman la onda en partícula. Y eso 
está ligado a una emoción, que se llama “el miedo”. Mientras estemos trabajando con los cinco 
sentidos, observando el mundo y teniendo miedo, estamos en contacto con partículas fijadas y 
no podemos cambiar el mundo. Ahí el milagro no se puede operar, ¿Donde podemos operar? en 
el nivel de la onda.  Para transformar eso tenemos que cerrar los cinco sentidos y cambiar la 
emoción de miedo por la emoción del amor. Se logra meditando.

A partir del momento que empezamos a meditar, que sacamos el miedo de nosotros y 
trabajamos con amor, desmaterializamos la partícula y entramos en el nivel de la onda, ahí hay 
mucha información, ahí podemos interactuar y cambiar la información, es decir, cambiar las 
situaciones del mundo. 


El que sabe entrar en el mundo de las ondas, puede crear eventos en este mundo. La 
Kabbalah te da el conocimiento para incidir en el mundo de las ondas. 

Todos los arquetipos que hacemos en las mitzvot genera en nuestra mente ondas. 


Estamos en una consciencia de partícula, de los cinco sentidos, en una conciencia donde rige el 
miedo. Si nosotros aprendemos, a través de la meditación, a pasar de la conciencia de la 
partícula a la conciencia de la onda, pasamos del miedo al amor, el colectivo irá creciendo y 
llegará un momento en que la conciencia pegue un salto y se difundirá al mundo entero. En ese 
momento el mundo descubrirá lo que es la kabbalah mesiánica. 


Seguimos en bereshit.


“dios colocó al hombre en el jardín del edén” eso es la columna del centro del árbol de la vida. 


Jesed, columna derecha, es bondad.

Guevura es la izquierda, el juicio.

La columna de la misericordia es la columna del centro. 

El hombre es llamado “columna de en medio”. De este hombre, el creador hizo “su esposa”, para 
que nunca esté separado de su marido. Y que dios hizo de el “sus delicias”. 
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La alegoría de “esposa del creador” estamos hablando que el novio es el creador, la novia es el 
alma del hombre, y cuando se junta la bendición del creador en el alma del hombre, eso hace el 
“honor de dios”


Cuando te unes en shabbat con tu pareja, te vuelves inmune. Pues reparas el berit de Adam.


En ese Gan Edén había un árbol, llamado “árbol del conocimiento del bien y del mal” y le dijo 
Hakadosh Baruj hu, “no comas de ese árbol del conocimiento” El árbol de conocimiento del bien 
y del mal son los Erev Rav. Son intrusos que se han colado en este mundo, para complicarle la 
vida al humano. 

Por culpa de haberse mezclado con esos intrusos, los Erev Rav, se destruyeron los dos templos. 
Y también se destruyeron las dos tablas de la ley. Las dos tablas de la ley es la alegoría para 
explicar la kabbalah. La reparación del becerro de oro es reanudar el estudio de la kabbalah. 

Si estamos estudiando el Zohar y volvemos a estudiar la kabbalah, es como si recibiéramos de 
Moshe las dos tablas que se rompieron al principio. 


Dios quiso entregar la kabbalah al hombre y por estar mezclado con los intrusos Moshe rompió 
las tablas, quiere decir que retiró del alcance del pueblo la posibilidad de estudiar la kabbalah. 


“no comas del árbol de conocimiento del bien y del mal, porque en el momento que comas de el, 
morirás”. Quiere decir, que en el momento que te mezcles con los Erev Rav, morirás. “se 
destruirán los dos templos”


“En el momento de la redención, cuando llegue el Mashiah, un río saldrá del Edén y regará el 
jardín”. Río se dice naar, inicial la nun, Edén la inicial es ain, jardín se dice gan, inicial guimel. 

forma la palabra oneg, deleitarse ענג, aquí hablamos de como dios se deleita. Dios se deleita 
con los estudiantes de torah que estudian la kabbalah. 

Cuando nosotros estudiamos la kabbalah, dice el Zohar, estamos generando una redención en 
donde un río sale del Edén y riega el jardín. Eso evita la sequía, sequía ¿de que? de conocimiento 
y de bendición. Porque si te está regando no hay sequía. 


Este río se subdividirá en cuatro canalizaciones en el río del Gan edén. 

El primer canal, sur con Jesed. Ligado Angel Mikael y la tribu de yehuda. El que quiera adquirir 
sabiduría tiene que colocarse cara al sur. Es importante saber en que posición te sientas y 
duermes, según la posición de la cabeza, habrá una relación conyugal de un tipo o de otro. 


El segundo canal es guevura, el norte, Gabriel. Y la tribu de Dan. El que quiera enriquecerse que 
se dirija hacia el norte. 


El tercer canal es netza, su ángel es Nuriel, la tribu de Reuben, cara al este. Atrae la 
espiritualidad.


El cuarto canal se llama hod, es el oeste, ángel Rafael. Tribu Efraim. tiene que ver con la paz. 


Los cuatro canales son cuatro experiencias místicas. 

1/ Elíseo

2/ Benzoma

3/ Benatzai

4/ Akiva

Eliseo no consiguió nada. Benzoma se volvió loco. Benatzai se volvió ateo. Rabi akiva llego en 
paz y salió en paz. 


Estos cuatro estudiosos buscaron, tres no llegaron, uno llegó a la conexión con dios.

¿por que solo llegó uno? Eliseo es la boca que enseña la ley. Es el sentido pshat,  No llegó a 
ninguna parte.

Benzoma llegó hasta donde el canal da de beber a Gabriel. Es el nivel de las alusiones, Remez. 
Se volvió loco con las alusiones, no entendió nada y se volvió loco

. 
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Benatzai llegó hasta un canal llamado drash, las historias, toda la torah está hecha de historias, 
no las interpretó correctamente. Y se volvió Apicoros = Ateo. 

Rabi Akiva entró en los secretos de la kabbalah, llego a dios y salió en paz. 

Pardes, si le quitas el sod, la s, da pered, es mula. El caballo da procreación, el burro da 
procreación, pero la mula es estéril, por quedarte en la parte exterior que es estéril. Al que que no 
estudia el sod, es una mula, estéril. 


Benzoma y Benasai solo tocaron la klipa del sod, no entraron en el secreto de la torah.

Por eso cuando Moshe destruye las dos tablas de la ley, es porque en el cielo se juzgo que el 
pueblo no estaba apto a tocar el sod, los secretos de la torah. Eso ocasionó la destrucción de los 
dos templos y dice “es por culpa de haber rechazado la kabbalah que los dos templos fueron 
destruidos” el tercer templo está basado exclusivamente en la kabbalah y nunca será destruido. 
El tercer templo no estará construido en el mismo sitio, el cordón umbilical de la tierra está 
cambiando de sitio. 


La reparación de la destrucción de los dos templos y las tablas de la ley es el estudio de la 
kabbalah. Solo aquel que estudia la kabbalah repara el drama de la destrucción de los dos 
templos y las dos tablas. 


Las primeras tablas venían del árbol de la vida, las segundas del árbol del conocimiento del bien 
y el mal. En el árbol del conocimiento del bien y del mal, quiere decir “lo permitido y lo prohibido”.

Lo permitido son 248 mitzvot y lo prohibido son 365 mitzvot, que no tendrás que hacer. Si lo 
sumas y reduces, te da 5 y 5, los 10 mandamientos. De ahí viene el Talmud y el Shuljan aruj. 


Si queremos recuperar las primeras tablas, no había 5 y 5, había la columna del medio, la vav. 


Se equilibra con vav que se escribe 13 = ואו, como la palabra ejat, uno y  amor Ahava  אהבה 
13 =, como la palabra Binah. Ya no estamos en el miedo ni en la duda, estamos en ahava, en el 
amor. La vav es lo que conecta con Binah. Ya no estamos en la partícula, estamos en la onda. 
Las segundas tablas son de la partícula y las primeras son de la onda. Allí donde podemos 
modificar la información, porque en la partícula ya no podemos modificar nada. De ahí vienen los 
dramas de la humanidad.  La vav era lo que había en el medio de la tabla, eso es lo que nos 
conectaba con Binah.


El árbol de la vida es onda (no físico), el árbol de conocimiento es partícula (materia). En el mundo 
de la partícula, eres esclavo, porque no puedes cambiar nada. En el mundo de la onda eres el 
dueño de tu destino. La onda pude cambiar todo, si estas en el miedo, estás en la partícula, si 
estás en el amor, estás en la onda. Tenemos que descubrir que es el amor, definirlo y bajarlo y 
luego, difundirlo. 


En Egipto, los Egipcios hacían la vida amarga al pueblo de Israel con trabajos duros. los trabajos 
duros representa la dificultad de las 248 leyes positivas y las 365 leyes negativas, eso se 
considera un trabajo duro. Es duro porque no te aclaran lo secretos del universo o como incidir 
en ellos.  Esto es lo que hemos tenido que comernos durante 3600 años. 

Cuando llegue el mashiah, se acabaron las leyes del árbol de conocimiento del bien y del mal. 
Volvemos a pasar al árbol de la vida, que es el estudio de la kabbalah. 


Cuando Israel haga teshuva, dios cogerá una madera, la tirará en las aguas y las aguas amargas 
se transformaran en aguas dulces. 

¿que es la madera? es el ángel Metatrón y es también el bastón del Mashiah. Moshe tenía una 
vara, el mashiah tiene otra vara. La del Mashiah es el ángel Metatrón. Con la ayuda del ángel 
Metatrón se harán los milagros del Mashiah. ¿Las aguas amargas que eran? es la ley que no 
podemos entender, las aguas dulces es la ley que ya podemos entender. La torah es llamada 
mayim. Pero puede llamarse “aguas amargas” cuando estudias y no entiendes nada y “aguas 
dulces” lo que le pasó a rabí Akiva. 


La cólera te lleva al culto de la idolatría y la idolatría puede llevarte al asesinato, que es una mala 
cualidad de la bilis. El incesto es una mala cualidad del bazo.
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Los intrusos cometieron incesto, se interpusieron entre la primera he de YHVH y la ultima he, es 
decir, se interpusieron entre Binah y Maljut. Binah es la fuente de bendición y Maljut es este 
mundo. Si hay obstrucción entre los dos mundos, no puede llegar la bendición a la tierra. Los 
Erev Rav crearon esa obstrucción.  Hasta que no se eliminen de la tierra los Erev Rav, no baja la 
bendición a la tierra. 


Los Erev Rav no son personas, son fuerzas, ¿como se eliminan? Con la energía de Metatrón. Esa 
limpieza va a ser dolorosa, porque se va a romper la klipa del mundo. Sandalfón va a destruir a 
Lilit, la demonia que provoca la perdida del semen. Mashiah va a ser asistido por Metatrón y 
Sandalfón. 

Los erev rav no pueden estudiar kabbalah, Cuando viene alguien machacando la kabbalah o a los 
kabbalistas, puede que sea un erev rav.

Son energías que poseen a las personas. 


 
etza jayim es el árbol de la vida. La física cuántica es kabbalah en lenguaje científico.

Muy pocos rabinos estudian kabbalah. 

Todo está en tres partes, Abraham, Itzjak y Yaakov, no es ying yan, es polo positivo, polo negativo 
y resistencia o masa.  Es una ley de la electricidad. 

Cuando meditas todos tus electrones se modifican, cuando observas con los ojos abiertos 
también se modifican todos tus electrones. O se modifican en forma de onda o se modifican en 
forma de partícula. 


El mundo de la materia es el mundo de los cinco sentidos, el mundo del observador. El mundo de 
la onda hemos dicho que es el mundo de la meditación, y en la onda podemos cambiar la 
información.  En el mundo de la particular lo que rige es el miedo, en el mundo de la onda lo que 
rige es el amor. 


¿Que es el amor? una atracción. En este mundo hay dos leyes la atracción y la repulsión, como 
los imanes. La ley de repulsión es el miedo, a nivel emocional. La ley de atracción se llama amor,  
a nivel emocional. Es una orden, tienes que generar una ley de atracción entre tu creador y tu. 

¿como se genera la atracción? frotando. ¿Como te frotas con dios? con el estudio profundo, tu 
mente y su mente se frotan. El roce hace el cariño. Se va frotando una mente con otra mente, 
hasta que nace esa atracción. También dice que el estudio de la torah está por encima de todo, 
así que por un lado tienes que generar atracción, por el estudio, el estudio genera una 
frotamiento mental, hasta que tu alma se calienta y el alma de dios se calienta y se genera una 
atracción. 

Tenemos dos ordenes de amor, ahava hashem, ahava Israel, el amor a dios y a tu pueblo. Pero es 
que Israel no es Israel, es rosh li, “mi cabeza” mi mente. Hay que trabajar la mente. 


¿Cuando a Yaakov se le llamó Israel? Cuando venció a un ángel, cuando subió a un nivel 
espiritual capaz de vencer a un ángel. Yaakov viene de ekev, talón, Israel es rosh, paso del talón a 
la cabeza, de ekev a rosh, de Yaakov a Israel. 


Cuando meditamos un nombre de dios lo pasamos por cerebro, corazón e hígado, y luego se 
bate entre el corazón y el cerebro. Se empieza a frotar, se genera una atracción. 


El desamor, es lo contrario, no te frotas, te repeles. ¿Como pasas de la atracción a la repulsión?

Los dos polos son necesarios para que el mundo exista ¿alguna bombilla puede funcionar con un 
solo polo? La tierra no podría funcionar con un solo polo.

Entre el amor y el miedo está la conciencia, es la bisagra que te hace pasar de uno a otro. 
La conciencia no pertenece ni al amor ni al miedo, pertenece a lo que hay en el medio. 

La conciencia no es del hombre con amor, no es del hombre con miedo, es lo que hace pasar del 
amor al miedo o del miedo al amor. 

Cuando pasamos del amor al miedo, materializamos y cuando pasamos del miedo al amor, 
desmaterializamos.  Hay buena conciencia y mala conciencia

Del amor al miedo es la utilización de los 5 sentidos. Del miedo al amor es la utilización de la 
meditación. La anestesia de los sentidos, para utilizar sentidos superiores. La época mesiánica va 
a ser una época donde todos vamos a meditar y muchas horas al día. Entonces nos vamos a 
desmaterializar. Podrás usar la telepatía, la bilocación, la tele transportación, podrás volar, 
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atravesar pareces, te desmaterializaras cuando quieras. Este mundo está en exceso 
materializado, demasiada razón del cerebro izquierdo y muy poca utilización del cerebro derecho.

Se medita con el cerebro derecho, donde está la onda. Se razona con el cerebro izquierdo, donde 
está la partícula. Estamos demasiado en el cerebro izquierdo, eso se enquista, es como un tumor 
muy duro, hay que deshacerlo.

La conexión entre los dos es el Daat, la conciencia. Pero podemos hacer conciencia del miedo o 
conciencia del amor. 


Meditar la conciencia del amor. Trenzamos el nombre del amor y el nombre de la conciencia. Y 
bajamos la conciencia de keter:


 אאאהההיובההה

las primeras letras es el nombre de keter: Ehie אהיה


las segundas es el nombre del Daat, la conciencia: אהוה


Luego el nombre del amor, ahava: אהבה 
al trenzarlo hacemos bajar la conciencia de dios, amor a la tierra.


 

1/ hilo de oro entre corazones. Respiramos tres veces, relajamos el cuerpo. Respiramos 
profundamente. Sentimos la presencia de Metatrón y Sandalfón, apoyando esta meditación.

Ahora vemos un hilo de oro, como un rayo de sol, de luz de oro, que conecta nuestros corazones, 
como si fuera un collar. va en el sentido contrario a las agujas del reloj, gira muy deprisa, enlaza 
todos los corazones, como las perlas de un collar. 

Nos visualizamos en un Maguen David color oro, Estamos todos en un solo maguen, en la estrella 
de David traemos las letras y las iluminamos.


Unimos esa fuerza en una sola llama.

 después de pasar por cerebro corazón e hígado proyectamos esa luz sobre la tierra. La 
conciencia de amor. 

Vemos a Metatrón y Sandalfón bajar a la tierra, a reequilibrar la energía electromagnética, 
aumentando la onda y disminuyendo la partícula. Generando un acercamiento al creador, que 
baja para reinar en la tierra. 

Tenemos libre conversación con Metatrón, Sandalfón y la energía terrestre.
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 Bereshit 15 

Siempre que los intrusos estén mezclados con el pueblo de Israel, no habrá acercamiento entre 
las letras del nombre de dios,  no habrá bendiciones. Pero enseguida que los intrusos sean 
eliminados de la faz de la tierra, ya bajará la bendición. La única manera de resolverlo es atarse al 
árbol de la vida, que es la Kabbalah.


“Feliz sea aquel que está íntimamente ligado a la Kabbalah”. 


Aquí tenemos que hablar de los intrusos, del sufrimiento del pueblo judio, de sus inquisiciones, 
persecuciones, difamaciones, ¿de donde viene todo esto?

El primer hombre, Adam Harrishon, no era como nosotros, era un hombre muy superior a 
nosotros, que tenia un cuerpo de luz, no físico, con dotes extrasensoriales tremendas, que se 
podía tele transportar, tenía telepatía, podía visitar otros universos, viajar en el tiempo, etc, que 
podía vivir mil años. 


El fue creado en Gan edén no es la tierra, es otro mundo. 

Allí tuvo una conversación con un habitante que nosotros llamamos “la serpiente”

La serpiente es el símbolo de un habitante del Gan Edén. Adam y ese humanoide se hicieron 
amigos, ese ser se alimentaba de energía, pensó que podía hacer de Adam toda una generación 
de alimento para el. 

Le convenció para que comiera del árbol del conocimiento del bien y del mal, que simboliza tener 
un cuerpo físico.

Cuando Adam consiguió su cuerpo, ya no podía vivir en su dimensión natural y empezó a vivir en 
la tierra, que es un planeta adaptado a un cuerpo físico. 

El cuerpo fue construido por la serpiente, con una limitación, una limitación mental y una 
limitación biológica. En vez de tener un ADN de 12 hélices, tiene un ADN de dos hélices. Le 
mutiló, lisió, esclavizó, le redujo casi, al estado animal. Eso hizo la serpiente, ese humanoide, con 
Adam. Una mutilación mental.


Cuando llegó a este mundo había perdido todas sus dotes extrasensoriales, toda la inteligencia 
que dios le había dado, una inteligencia infinita, que no podemos sospechar. Solo le quedó un 
instinto para comer, cazar, no pasar frío, sobrevivir. 

Del miedo de Adam al vivir limitado en este mundo come la serpiente. Se alimenta de esa 
emoción, de nuestro miedo, cólera, rencor, envidia, la tristeza, la depresión, el come de esa 
energía. Esa energía sale de nuestra energía vital, y vive de ello. También vive del mal uso de 
nuestra energía sexual, cuando la usamos mal, esa energía es robada por esta serpiente y su 
familia. 


El hombre pasó de ser un ser divino a un ser mutilado. Eso somos nosotros, seres muy 
disminuidos. Al ser mutilado y disminuido es muy fácil ser manipulado La serpiente tiene 
tecnología para inducir nuestra mente. Domina las energías electromagnéticas, así puede 
manipular la energía electromagnética que sale de nuestra mente. Puede leer nuestra mente, 
puede inducir conflictos, miedos, crear circunstancias de impotencia. Eso da una humanidad 
sumida en el caos y el dolor.  La pregunta es ¿Hasta cuando tenemos que vivir con esta 
mutilación, con esta minusvalía mental y biológica?


Nuestro creador nos envía, de otro mundo,  el manual para recomponer nuestro ADN biológico y 
nuestros sentidos extrasensoriales y hacernos ver lo que hoy día no podemos ver. La torah mas la 
kabbalah.

Dentro de la torah y la kabbalah están todas las leyes de la física, de la física cuántica, de la astro 
física, y de todas las dimensiones que la física ni ha oido nombrar.  En ese momento nos ponen 
otra zancadilla, el “becerro de oro”.

Moshe se enfada y destruye el manual enviado por dios, la siguiente torah que trae, está velada, 
hermética y muy difícil de descifrar. De modo que muy pocos la saben utilizar para su bienestar. 
Empieza el mundo de la “gola”, la diáspora, la dispersión de los judíos por el mundo. La perdida 
de cohesión y la perdida de ese conocimiento. 

Eso es lo que llamamos “los intrusos que nos tienen dominados”
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Si dice Hakadosh Baruj hu en el Zohar, que “siempre y cuando estén los intrusos en este mundo 
no hay bendición”, hasta que no los eliminemos no seremos felices, ¿podemos eliminarlos, 
podemos recuperar la dimensión de Adam en su principio, podemos volver al punto de partida 
sin dejarnos engañar por ese humanoide?


La serpiente, ese humanoide, es satan, Samael, no se debe pronunciar. Ese ángel solo quiere 
destruir la creación de dios, solo quiere dañarnos, por todos los medios. Viene y habita los 
pensamientos y las mentes de las personas para que nos vengan a hacer daño. Una persona que 
nos viene a hacer daño, no es la persona, es Samael que ha tomado el control de esa persona 
que viene a hacernos daño. 


Tenemos leyes de la torah, 613 leyes, ¿Funciona? funcionó dos veces en la historia. 

Con los dos templos estábamos libre de su influencia, había paz. Cuando se perdieron los dos 
templos volvimos a caer

Las historias de muertes y guerras de la torah son historias pedagógicas, son metáforas.


¿podemos recuperar nuestro poder? si. ¿La fuerza de Adam se perdió, o está en algún sitio?

Volviendo a nuestra luz en la matriz divina. En ese vacío que hay entre los átomos, es un vacío 
inteligente, que de vacío no tiene nada. Es una mente divina. Eso hace parte de nosotros, la parte 
física no es ni la punta de un alfiler, todo lo demás es vacío. Que es una esencia electromagnética 
inteligente, llamada “matriz divina”. 

Tenemos que buscar en la matriz divina el ADN de 12 hélices que se perdió.

Sabemos que son 12 porque hay un nombre de dios de 12 letras, yabok. 

Coge toda la fuerza del árbol de la vida. Ehie, YHVH y Adonay.


YHVH = canaliza

Adonay = recibe

Ehie = la esencia mas alta que puede llegar a la tierra.


Esas son las 12 hélices. Las 2 hélices que tenemos ahora son וה yud he es el alma, vav he es el  
cuerpo . YH es el alma, VH es el cuerpo. El alma nos la han robado. Adonay no lo hemos podido 
usar como recipiente y Ehie no ha bajado. 


Dice el Zohar: “Mientras los intrusos estén en el pueblo de Israel, no hay posibilidad de que 
se una el nombre de dios”

Se recomponen leyendo los nombres a la horizontal:


 יאא הדה וני היה
Este nombre está en la matriz divina, tenemos que traerlo a este mundo ¿Como? Con un carro, la 
Merkavah. Tenemos dos, merkabah atajtonah y merkabah ha elionah. La carroza de abajo y la 
carroza de arriba. Dos vehículos donde cargar esos nombres de dios y traerlos al mundo físico.
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La merkabah atajtonah es jet-bet-vav  חבו. Es el cuerpo que se les da a las almas por el 
semen perdido. Esas almas están perdidas, sin cuerpo físico al verter el semen en un lugar 
inadecuado. Se las rescata.


La merkabah ha elionah es kuf-resh-ain קרע

Meditamos las merkabah y luego las 12 letras. 


 יאא הדה וני היה
Luego usamos uno de los 72 nombres de dios, que nos lleva al Gan Edén, donde fuimos creados 

con el super ADN. Este nombre de dios te recompone como Adam. והו .

Nos vamos a encontrar otra vez con la serpiente. Cogemos la merkavah ha eliona y le añadimos 

la palabra satan, שטנ sale Kra Satán “desgarro al satán” קרע שטנ.  
No queda nada de el. El nombre de 12 letras no está en este mundo, necesitamos las merkavah 
para ir a por el, a la matriz divina.


Un profesor de matemáticas desarrolló una formula, Mandelbrot. Si montamos un sistema 
caótico y desorganizado y ese sistema caótico crece, como las ramas de un árbol. Todas las 
fracciones del sistema de conjunto vienen con el mismo patrón de desorganización. Porque lo 
general destiñe sobre lo particular. Si hay un error en el núcleo va a pasar a todo el sistema de 
ramas.  La matemática demuestra que si una partícula desorganizada por su patrón general, si 
esa partícula se revela, y se vuelve organizada, va a contaminar todo el sistema en organización.

De lo general a lo particular el desorden se iba a transmitir, pero de lo particular a lo general 
también se transmite la información y todo el sistema se organiza y se vuelve armonioso. 

Si el núcleo del sistema es miedo, ese miedo se propaga por todo el sistema, pero si una célula 
cambia ese miedo por amor, este amor va a influenciar todo el sistema general.


Proceso de meditación:


Hacemos la postura del mendigo. Respiramos tres veces profundamente. Nos relajamos. Nos 
visualizamos en una estrella de David y Visualizamos varias estrellas de David.

 


El primer nombre es la merkabah atajtonah, חבו. Iluminamos las letras. 


En otra estrella convocamos el nombre de la merkabah ha elionah קרע. Iluminamos las letras. 


Unimos nuestros corazones con un hilo de luz dorada, como un rayo de sol, al revés del sentido 
de la agujas del reloj. Ensartando los corazones como si fuera un collar de perlas. Empieza a girar 
mas y mas rápido, con una luz muy intensa.


Encima de nuestra cabeza hay otra estrella de David, pequeña, donde escribimos והו. Las 
iluminamos y actúan como una corona en nuestra cabeza…


Ahora las luces de las merkabah las atraemos al hilo que cruza nuestros corazones. Es como 
meter un chip en ese hilo, que es el que tiene el máximo magnetismo. Y vemos como ese hilo 
dorado, con las dos merkabah se hace mas gordo, mas fuerte, parece una cuerda de barco, que 
cruza nuestros corazones.

Ahora vamos a conectar mentalmente con Metatrón y con Sandalfón, para que nos protejan en 
este trabajo. Van a ser nuestros ayudantes espirituales….

Ahora visualizamos el nombre de 12 letras en otra estrella de David e iluminamos las letras
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 יאא הדה וני היה
Unimos las llamas y la atraemos al haz de luz que atraviesa nuestros corazones. 

Ahora ese hilo dorado se inserta en nuestro sistema circulatorio. A través de la sangre, del 
bombeo de nuestro corazón y vemos como se reconstruyen las 12 hélices de ADN, haciendo de 
nuevo un ser superior.


Vemos como las letras והו de nuestra cabeza se iluminan, porque nos reconstruimos como 
Adam, vemos como nos reconstruimos como un ser de luz. El miedo ya no está en nuestra 
estructura genética, solo conocemos el amor. 

Ahora ponemos la tierra en el medio y proyectamos un haz de luz que sale del haz de luz que 
cruza nuestros corazones y vemos una reverberación de luz que impregna a toda la tierra y la 
ilumina. Le reconstruye su ADN de 12 hélices a todo el mundo, haciéndoles inmunes a alas 
manipulaciones mentales. Ya no somos gentes ni manipulada, ni amputada, ni minusválidos, 
recuperamos toda nuestra fuerza, nuestra inteligencia y todo nuestro poder. Tal como dios le dio 
a Adam en su momento, porque somos Adam.


Ahora nos protegemos en el Gan Edén, un mundo de otra dimensión y vemos al ángel samael 

temblar de miedo, porque tenemos escrito en la frente “kra satan” קרע שטנ. 


Vemos como se disuelve, ya no caemos en su trampa, y ya somos libres.

Toda esta operativa está supervisada por Metatrón y Sandalfón, con la ayuda del creador.

Ya no tenemos miedo. Ya podemos amar a todo el mundo. Ya no tenemos carencias y el mundo 
tampoco. Y nos vemos como un cuerpo de cristal, inmensamente grande e inmensamente 
poderoso. Inatacable y sin carencias.

Ahora tenemos libre conversación con Metatrón y Sandalfón…


Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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	 	 	 	 	         Bereshit 16

Cuando hablamos de acabar con los intrusos, no son humanos, son fuerzas espirituales. Que se 
hospedan en humanos y crean una serie de daños.

“El día en que estén borrados los intrusos el nombre de dios será uno y su nombre será uno”. 
También el pueblo de Israel encontrará su unicidad, porque ahora no está unificado. Lo que le va 
a unificar, dice el Zohar, es la kabbalah, la doctrina esotérica. 

La kabbalah es un árbol de la vida para aquellos que la abrazan, feliz aquel que se apega 
fuertemente a la kabbalah.

El árbol del conocimiento del bien y del mal es tener un cuerpo sin saber dominarlo. El árbol de la 
vida es la kabbalah. 

En el jardín del Edén dios dijo “que podíamos comer del árbol de la vida pero no del árbol del 
conocimiento del bien y del mal” El sirviente es el cuerpo, la inteligencia animal. La dueña es el 
alma.


La tierra se perturba de tres maneras. La primera es “cuando un esclavo reina” o dicho de otra 
manera “cuando la sirvienta suplanta el lugar de su dueña”. ¿Quien es el esclavo o la sirvienta? 
son las fuerzas del egoísmo, las fuerzas corporales. La “dueña” son las fuerzas espirituales, el 
alma. Cuando no dominan las fuerzas del alma, la tierra se ve perturbada. 


La tierra es un ser inteligente, que también quiere ascender. ¿De que depende que la tierra 
ascienda? de que el hombre ascienda. 

El segundo punto por el que la tierra se perpetua “cuando un insensato está repleto de pan”, 
cuando nos quedamos en las historias literales de la torah. Solo se queda en las historia literales 
sin sacar la lección de lo que le quiere decir la historia literal.


Otro punto que perturba la tierra es “una mujer digna de odio cuando un hombre la repudia”. La 
mujer representa el cuerpo y el hombre el alma. Es cuando el cuerpo lucha a muerte contra el 
alma. 

Vemos que la expresión metafórica y lo que quiere decir no es lo mismo. 

Y dice “desgraciadas de aquellas personas que son ignorantes y ciegas, porque no examinan los 
secretos de la kabbalah”.


Cuando el Zohar habla de los animales del campo y los pájaros del cielo, habla de los 
ignorantes, analfabetos, iletrados. No conocen el vocabulario de las metáforas del Zohar. Ellos 
son los que hacen que la shejina esté en cautividad. 


La tradición nos enseña que Moshe no murió. En el Zohar es llamado “hombre” Adam. Cuando 
dice “la obra del hombre entre los Israelitas” está hablando de Moshe Rabenu. Porque Moshe es 
el que tiene el titulo de hombre. 

¿Por que le dieron el titulo de hombre?, que es un gran titulo, porque fue el único en luchar contra 
los demonios, espíritus negativos, sin ayuda de nadie. 

Cuando en Génesis habla de Adam, está hablando de Moshe Rabenu. Cuando habla de la 
costilla de Adam está hablando de Moshe Rabenu. Cuando Habla de Hava está hablando de 
aspectos de Moshe Rabenu. 


YHVH Elohim, hizo caer un sueño profundo sobre Adam, sobre el hombre, sobre Moshe, y le sacó 
una costilla, y puso carne en el lugar de la costilla. Aquí se esconden los grandes secretos de la 
creación. 

¿Que es la costilla de Adam? selah = un lado. Sacó un lado de Adam. Cogió una parte de 
Moshe.

Adam y moshe son lo mismo. De lo que cogió puso en su lugar una carne. En hebreo es 

bashagam בשגם, valor numérico 345, igual que el nombre Moshe. Está hablando de la carne 
de Moshe.  La carne es la unión de seres celestes con un ser humano.  Por eso los 
comentarios del Talmud dicen Adam estaba compuesto de algo que los otros seres humanos no 
están compuestos. Moshe estaba hecho 50% de un ser celestial y 50% un humano. Le sacaron 
un lado y pusieron ADN de seres superiores.

Moshe era un híbrido, mitad ángel, mitad hombre. 
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Cuando dice que YHVH Elohim hizo pesar un sueño sobre Adam (Moshe), YHVH es padre y 
Elohim la madre. Es la yud y la He, Jojma y Binah. Son niveles de subconsciente y de consciente. 

El sueño es un estado de cautividad, porque Moshe estuvo metido en un cuerpo. Es lo que se 
llama “estar en sueño”.


La costilla que se le sacó es la letra vav. La vav zeir anpin, el sistema astral y es el órgano sexual 
masculino. 

Hubo una simbiosis genética entre seres de arriba y un ser de abajo. Como la vav es Zeir 
anpin quiere decir que las fuerzas astrales intervinieron.


Moshe no era un ser humano como nosotros, no habrá nunca un profeta igual hasta la llegada del 
Mashiah, era un ser absolutamente extraordinario. Por eso en los 13 artículos de fe de 
Maimonides hace mucho hincapié en que Moshe fue el profeta que trajo la Torah al mundo. Que 
no ha habido nunca un profeta como el, porque su esencia era mitad angélica mitad humana.


“De la costilla hizo a la mujer”. La mujer es su aspecto físico y la carne que le puso en la costilla 
es su aspecto angélico.


“Los dos estaban desnudos y no se avergonzaban”.  ¿Desnudos de que? cuando adquirió un 
cuerpo físico antes de su momento se vio desnudo del conocimiento de la kabbalah. En cuanto 
tuvo un cuerpo se le formó un velo y dejó de ver los secretos profundos del mundo de arriba.


Todo el que no estudia la kabbalah se le llama “estar desnudo”.


Cuando desaparezcan los intrusos volverá la armonía, porque ellos son la causa de la lujuria y la 
causa de toda inclinación a la incontinencia. Podemos cambiar la palabra incontinencia por falta 
de resistencia. El pueblo judio tiene leyes de mucha resistencia. En las leyes alimentarias, las 
leyes de la anida, cuanto te puedes y cuando no te puedes acercar a la mujer. Después de la 
menstruación no puedes mantener relaciones durante 7 días. Cuando tienes que contener tu 
boca, cuando haces los ayunos, en shabbat. Aquel que domina la incontinencia es judío. El 
que no la domina es intruso. Así lo define el Zohar. Los intrusos han aportado la incontinencia al 
mundo. 

Es como si vendieran coches sin el pedal del freno, Generan caos. 


¿por que dicen que no se avergonzaban? La vergüenza es un atributo del alma. Los intrusos 
no tienen vergüenza, no tienen neshama. Solo tienen Nefesh, el alma inferior. son 
incontinentes, no hacen resistencia y no conocen la vergüenza. 


En Ezequiel 16:7 “estás toda desnuda y llena de confusión”. Ahí aprendemos que la desnudez es 
estar privado de la kabbalah y cuando no tienes la kabbalah te lleva a un estado de confusión.  
Pierdes el rumbo en este mundo cuando no conoces los secretos de la Torah. 


“Cuando las primeras tablas de la ley fueron destruidas, Israel se dio cuenta que estaba 
desnudo”. Se dio cuenta que había perdido la kabbalah, la ausencia del sod.

Los ignorantes en nuestros días, son las almas de los intrusos, aquellos que no quieren estudiar 
la kabbalah. 


YHVH Elohim los vistió de una vestimenta de piel. 


“Cuando Adam y Hava se vieron desnudos, se hicieron cinturones”, para separar los órganos que 
tienen que ver con los instintos animales de los órganos que tienen que ver con la percepción 
espiritual. Pulmones, corazón, sistema vocal, el sistema digestivo del estomago para arriba, 
la mente es espiritual. Del hígado para abajo todo es instinto. 

Como no tenían la kabbalah, quisieron marcar ellos mismos lo que es el bien de lo que es el mal. 
Lo que son instintos animales de lo que es elevación espiritual.


Dos espíritus dañinos, el mazikim , ataca al hombre en su cuerpo y en su dinero. Los shedim, son 
peores, atacan al hombre en sus buenas cualidades, le hacen encolerizar, tener envidia, la 
persona con es colérica o envidiosa, es un demonio que te hace tener esa mala cualidad. La 
metzuza es el antídoto a los shedim. Si tienes un ataque de celos o envidia, ve a besar la metzuza 
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y se te pasa. Pero para que funcione tienes que tener conciencia de como funciona. El 
“medicamento” actúa porque sabes que actúa, hasta que no sabes que actúa, no actúa.


En la época del Mashiah dios hará desaparecer a los Shedim y mazikim. Todos los que son 
culpables de esta ignorancia van a vivir un castigo muy fuerte. El peor castigo que se le puede 
dar a un alma es convertirla en un mazik o en un shed, hacer de un alma un espíritu maligno, que 
vivirá en un mundo de espíritus malignos. Nosotros, cuando venga el Mashiah no vamos a vivir en 
el mundo donde hay espíritus malignos. Habrá un mundo para espíritus malignos y un mundo 
para gente espiritual. 


Hay espíritus diabólicos, machos y hembras, que están mezclados con el pueblo de Israel. No 
sabemos quien es quien


De todos los espíritus malignos el peor es Amalek, es un asesino. Y su esposa, es muy mala, 
como un veneno mortal,  te llevan a la idolatría. 


Este mundo no solo está habitado por seres humanos, también hay seres espirituales, algunos de 
gran elevación y otros muy dañinos. 


En el tiempo futuro, que ya estamos en el, Hakadosh baruj hu hará desaparecer esos espíritus 
dañinos de la tierra y podrá secar las lagrimas de los ojos de la gente que sufre de la convivencia 
con esos malos espíritus. 


Solo el mashiah puede traer la vida eterna a este mundo. Porque el Mashiah es el dueño y el 
maestro de todo lo que va a pasar en este mundo. 


No hay efecto sin causa. Todo lo que se produce en la tierra no es mas que el efecto, la 
causa está en el cielo. Hay que trabajar mas en cosas del cielo y menos en cosas de la 
tierra. Porque el mundo causal está en el cielo.


El mundo físico ha sido creado por las fuerzas astrales. De modo que el cuerpo es femenino, 
recibe imput masculinos de las fuerzas astrales. Las fuerzas astrales son masculinas, el cuerpo es 
femenino, que recibe todo ese karma. 


La tierra es femenina, También recibe fuerzas del exterior. dios es energía masculina. Simbolizado 

en alef א . Bet es femenino ב . Bereshit bara Elohim et. Empieza por una bet, bara es también 
una bet y luego Elohim Et, dos Alef. empezamos por dos aspectos femeninos y luego dos 
aspectos masculinos. Quiere decir que cualquier acto de creación requiere que el aspecto 
femenino de el primer paso. 

Esto en nuestro comportamiento quiere decir que hasta que tu no des un paso, aquí en la tierra, 
el cielo no va a responder.


El aspecto femenino tiene que dar el primer paso para que el aspecto masculino responda. Dios 
no te viene a buscar, está esperando a que tu le busques para el responder. 

¿Por que son dos aspectos femeninos y dos masculinos? Son dos aspectos femeninos, porque 
hay que insistir. Cuando haces una oración no te va a bastar con una vez, tienes que insistir, hay 
que ser pesado.Te van a dar la respuesta de acuerdo con tu insistencia, pero primero tienes que 
insistir.  Cuando llamamos a una puerta, llamamos dos veces.


El aspecto de querer recibir tiene que manifestarse de verdad, con fuerza. 


La Torah está hecha de historias, esas historias te tienen que llevar a una comprensión mas 
avanzada. No estamos leyendo una historia de ciencia ficción, queremos entender que es lo que 
hay detrás de esa historia. Hay una lección.

Si entramos en la historia literal de Adam y Hava, sacamos una lecciones, pero cuando vamos 
mas allá, nos damos cuenta que no todo el mundo tiene el mérito de llamarse hombre. Como 
dice el Zohar, algunos se llaman “bestias del campo”, los ignorantes no tienen el mérito de 
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llamarse hombre, Adam. ¿Quien tiene el mérito de llamarse hombre? Moshe Rabenu. ¿Cuando un 
ser tiene el mérito de llamarse hombre? Tenemos que ser medio hombre medio ser celestial. ¿Eso 
es posible? que seamos medio hombre medio ser celestial para merecernos el titulo de Adam. 

Cuando meditamos nombres de dios se junta nuestra alma con esa energía, porque sacamos una 
costilla de nosotros, nuestro yo superior, cogemos energía de las letras hebreas y la metemos en 
cerebro, corazón e hígado, así que metemos carne dentro de nosotros, en la metáfora del Zohar. 
Así nos volvemos medio humanos medio celestiales. En el trabajo de hacer Yihudim nos 
volvemos Adam o nos volvemos Moshe. 


El proceso de que hubo un sueño, cerramos los ojos y meditamos, estamos esclavos en el 
cuerpo y queremos salir de el. Entonces ya sacamos un lado de nosotros, nos vemos en una 
estrella de David, ya no somos un humano puramente animal y esa parte del yo superior que está 
meditando conecta con la energía de las letras hebreas, y se funden, eso es que saca una costilla 
de nosotros y pone en su lugar una mezcla de seres celestiales. Estamos siendo un híbrido 
humano celestial, en el momento que meditamos con nombres de dios. En ese momento que 
hacemos la meditación nos merecemos el nombre de “hombre”. 


Adam está formado de dos palabras, Dam es sangre, y la alef, que es masculina. La letra 
masculina es la que nos da la energía, porque el hombre es femenino. La parte femenina del 
hombre es dam, su sangre. Pero la alef es dadora, la alef nos viene de la meditación del nombre 
de dios. El nombre de dios es una energía dadora y entra dentro de nuestra sangre. Entonces ya 
somos Adam, mezclamos la alef con la dam. Mezclamos la unidad divina con la parte de carne y 
hueso. Si la alef seriamos muertos espirituales. 

Como la gola, estar en el exilio, pero si le pones a dios, la alef se transforma en geula, redención. 
Hay redención cuando le añades la alef que es masculina. 

Los nombres de dios son energía masculina, que entra en el hombre que es femenino. Cuando el 
masculino entra en el femenino surge la profecía. Entonces ya somos como Moshe Rabenu. 
Tenemos que añadir la alef a nuestro mundo, sino solo nos queda dam, sangre, un ser puramente 
animal. 


Para eliminar a los intrusos רהש una vez hemos eliminado a los intrusos, el siguiente nombre 
pone orden.  
Para poner orden האא 

Meditación:

Respiramos tres veces profundamente, visualizamos un hilo dorado, como un rayo de sol que 
ensarta nuestros corazones. Un hilo de luz. Gira a gran velocidad en sentido inverso a las agujas 
de un reloj. Forma una unidad de corazones, de energía electromagnética. 

cantamos el mantra Ejad, uno. Ejaaddddd, ejaaaaaddddd, ejaaaddd. La luz dorada se hace mas 
gruesa y mas potente. 

Nos vemos en una estrella de David de color oro. vemos otra estrella que hace de pantalla y 

llamamos las letras רהש y las iluminamos. Es un arma muy poderosa que elimina 
instantáneamente a los intrusos, a las fuerzas negativas, es como un insecticida que mata 
inmediatamente a los insectos. Tenemos una metzuza cada uno en el corazón. Unimos las luces. 
Esa luz entra en nuestra estrella de David, baja al cerebro, ilumina el cerebro, baja al corazón, 
ilumina el corazón, baja al hígado, ilumina el hígado. Sube al corazón, lo ilumina, sube al cerebro, 
lo ilumina, batimos la luz corazón/cerebro. Esa luz sale como una nube de luz por nuestro craneo, 
llueven copos de luz que imantan nuestra aura. Formamos un circulo donde ponemos a la tierra, 
proyectamos esa energía sobre la tierra. Sale de nuestra frente, corazón he hígado un haz de luz 
que envuelve la tierra y vemos como genera una gran limpieza de Shedim y mazikim, que dejan 
de atacar nuestro dinero, nuestro cuerpo y nuestras virtudes. Vemos como mueren 
instantáneamente. 
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vemos como esa luz entra en la corteza de la tierra y limpiamos a las fuerzas negativas que se 
esconden en el interior de la tierra. Esta energía va hasta el núcleo de la tierra. 


Ahora vemos otra estrella de David que hace de pantalla , de color oro. Traemos el nombre 

 y lo iluminamos. Ponemos orden donde antes había caos. Las luces se unen en una sola האא
luz central. seguimos el mismo protocolo de siempre, batimos esa luz. Esa luz sale como una 
nube de energía, caen copos de esa energía que nos imanta. Visualizamos la tierra y vemos como  
de nuestro cerebro, corazón e hígado sale un haz de luz que llena la tierra de orden, armonía, ya 
no hay mas caos de hambre, caos de salud, económico, no hay guerras, y vemos un mundo 
donde el ser humano ha conseguido su objetivo. Hay amor hacia los humanos y a la enseñanza 
de la doctrina secreta, que se enseña a todos los seres humanos. Fin de la ignorancia, las gentes 
de todas las religiones se unen para estudiar los mismos secretos del cielo. Cuando hay armonía 
a nivel del alma hay armonía a nivel del cuerpo. Se forman escuelas de sabios en el mundo 
entero. Se multiplican los milagros y la intervención divina.

	 	 	 	 

No hay ansiedad ni estrés. Lo ratificamos diciendo vaday, vaday. Ya está hecho.


Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.		 	 	 	 
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                  Bereshit 17 
bereshit bara elohim et hashamayim ve`et ha arets. hay dos bet y dos alef. En Ve`et también 
hay secretos. es vav y alef tav, Alef tav es todo el alfabeto hebreo. Las 22 letras del alfabeto son 
todas las herramientas de la creación de nuestro universo.  
Alef-Mem-Shim = emesh. 

Alef=aire

Mem=agua

Shim=fuego.

Mas 12 signos del zodiaco mas 7 planetas. Son las 22 letras del alfabeto hebreo, las esencias 
astrales.

La vav es la conexión que va a drenar todas las esencias astrales a este mundo.

Todo lo que se produce sobre la tierra no es mas que el efecto de una causa, que existe en el 
cielo. No hay nada abajo que pase sin antes tener su causa en el cielo. 


Para el Zohar el cielo es el alma humana. La tierra representa el cuerpo. 

Todo lo que va a pasar en este cuerpo, el origen está en su alma. ¿como pasamos del alma al 
cuerpo? El cuerpo se va a mover en una dimensión donde van a haber eventos, lo que va a 
ocurrir en nuestra vida tiene la causa en el alma. 


Pasamos del alma al cuerpo con una herramienta que transforma los pensamientos y 
sentimientos que toman raíz en el alma, esa herramienta la plasma en eventos físicos que van a 
ser abordados por el cuerpo. La herramienta es el Ana Becoaj. Es lo que transforma lo que está 
en el alma en eventos físicos. Son 42 letras que materializan el pensamiento al hecho. 


Estas 42 letras han dado nacimiento a todas las formas y a todas las imágenes que existen en 
este mundo. Pero no funciona en el sentido original del Ana Becoaj. Funciona en sentido inverso, 
de la ultima letra a la primera. ¿Por que en sentido inverso? porque este mundo está al revés, 
como un sello. Lo que quiere decir que el mundo de arriba funciona al revés que el mundo de 
abajo, la impregnación en el mundo de abajo es porque se grabó al revés en el mundo de arriba.

¿Como el Ana Becoaj puede intervenir del alma al cuerpo?  Moshe cuando estuvo delante de la 
zarza ardiente, le preguntó a dios ¿Quien eres? Hakadosh baruj hu le dijo Ehie Asher ehie , mal 

traducido “soy el que soy” אהיה valor numérico 21, lo dijo 2 veces, 21+21=42. 

Antes de decir eso, dijo a Moshe “descálzate porque este sitio es santo” el cuerpo es llamado 
“zapato” y el alma es llamada “pie”, porque el alma entra en el cuerpo, como el pie en el zapato. 
Pero la parte del alma que entra en el cuerpo es una pequeña parte de la dimensión que tiene  el 
alma. 

El alma abarca todo el universo. Al decir “descálzate” quiso decir que se desenfundara del 
cuerpo. En ese momento le dijo “Ehie Asher Ehie” 
Al pueblo no le digas Ehie Asher Ehie, le dices una vez ehie, el nombre de 21, porque ellos no se 
han descalzado. Aquí hay una alegoría muy importante, la esencia divina estaba hablando al 
alma. 


Dios tiene grabada en el alma del hombre las 42 letras del ana becoaj. Pero como en un sello, 
están grabadas en cada uno de nosotros al revés. Desde la ultima letra hasta la primera letra. 

Ese poder de ese nombre es el que hace que del alma pase al cuerpo y se materialice en evento.

Cuando queremos que ocurra un evento, lo sembramos en nuestra alma. Meditamos las letras 
del ana becoaj al revés, pasa al cuerpo, transforma el pensamiento semilla en un hecho real y 
surge el milagro. 


Nosotros estamos hecho de alma y cuerpo, porque cuando dios creo al hombre dio creemos, en 
plural, las 22 letras crearon el cuerpo y dios puso la vav, la esencia suya y las esencias astrales. 
Nuestro cuerpo es capaz de materializar a partir del alma, meditando el Ana Becoaj al revés.


Lo que parece que está en orden en este mundo físico, en el mundo celeste está al revés. Lo 
sabemos del comentario del Zohar sobre la creación del mundo. Antes de crear el mundos, 
hakadosh baruj hu se regocijaba con las 22 letras del alfabeto hebreo. Como cada letra son 
pensamientos sublimes, el cominaba esos pensamientos y le daba un gran placer. Con esos 
pensamientos el creó el mundo, con las 22 letras.
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¿Que ocurrió? Se presentó la ultima letra la primera. La tav se presentó la primera. 

Ya estamos entrando en un mecanismo que va al revés. 

Hakadosh Baruj Hu no aceptó la letra tav, porque le dijo que era un componente de la palabra 
met, muerte y que no quería meter ese concepto dentro de la creación del mundo. Aunque la tav 
abogó por ella diciendo que era un componente de la palabra emet, verdad. 


Luego vino la shin, se van presentando de la ultima a la segunda, a la ber, porque la letra alef no 
se presenta. La primera que se tiene que presentar no se presenta, ¿por que? La alef es el 
nombre de dios, está hecha de una alef una vav y una yud que suma 26. No se presenta porque 
es el signo de la unidad y sobre todo de la humildad. 

Hakadosh baruj hu le dijo que como no se había presentado, la iba a utilizar para que designara 
su nombre, ehie.

Toda esta historia nos enseña que el mundo de arriba funciona al revés, nosotros eso no lo 
podemos entender muy bien. 


Ser diestro es que usas la mano derecha, pero si subes a nivel mental, es la parte del cerebro 
izquierdo el que controla la mano derecha. Un zurdo al contrario. 

Nuestro cuerpo también está “cruzado” la mano derecha la controla el hemisferio izquierdo. Si 
abajo te insultan es que te quieren arriba. 


Si te insultan y humillan ¿eso es bueno o malo?es bueno, porque arriba es una bendición. Si te 
alaban es malo, porque arriba es lo contrario.

Si quieres hundir a una persona, alábale su ego. Se empieza a creer dios, se aleja de dios y 
entonces está perdido.


“El agua viene del aire, el aire viene del fuego, el fuego viene del agua”. Si no lo ponemos en 
circulo no lo podemos resolver.  El agua son las emociones, el aire es el intelecto y el fuego es el 
espíritu. 

Las emociones vienen del intelecto, el intelecto viene del espíritu y el espíritu viene de las 
emociones.  

Si queremos activar el mundo espiritual tenemos que generar aquí abajo una fuerte 
emoción. Y solo hay dos emociones, amor y miedo. El miedo lo tenemos grabado en el ADN. 
Porque todas las generaciones han vivido con miedo. No ha habido amor desde Adam hasta hoy. 
Hasta que se ha cristalizado y se ha hecho como un registro innato en el ADN. ¿Como yo 
desbanco esa grabación de miedo y la sustituyo por amor en el ADN? Tenemos que regenerar el 
ADN. 

Venimos de Binah, el alma del planeta Saturno. Venimos del núcleo de Saturno.

Antes de venir al mundo, el alma se va vistiendo de capas, igual que el bebe físico se crea por 
capas.

La neshama también se viste de capas. Cada capa es una sefirot, son 7 capas. Tenemos que ir 
ha Binah para quitar el miedo y volver a vestir la neshama en el mundo físico limpios de miedos. 
Vamos a meditar en Binah para quitar el miedo. En shabbat estamos en Binah, en Yonkipur, 
Cuando se lee el salmo 145 y cuando uno entra en el mikve está en Binah. Si haces 7 
inmersiones también tiene el mismo efecto. La primera inmersión ya está metiendo la semilla del 
amor dentro de su esencia, después de las 7 inmersiones salimos con un ADN limpio de miedo. 
Luego meditar las 42 letras para pasarlo al cuerpo.


El miedo es la raíz de todos los defectos humanos. Desde la cólera, la envidia, la avaricia, el ego, 
todo viene del miedo, tu quitas el defecto del miedo y desaparecen todos sus defectos. 

El defecto no está en binah, el miedo se ha grabado en nuestra alma por vivir miles de años en la 
tierra con miedo. Tenemos que ir a un mundo donde no hay miedo, hay amor, agarrar el amor de 
allí, bajarlo por capas de Binah a Maljut para volverlo a grabar con amor. Habiendo limpiado el 
miedo en su origen. 


Hablemos de los excrementos y basuras, es algo malo, y hablemos de la luz de una bombilla que 
es algo bueno ¿Como transformo los excrementos en una bombilla iluminada? Con unas 
enormes maquinas que queman a miles de grados los excrementos. Lo malo que hay en la tierra 
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hay que subirlo allí donde está la gran caldera que lo vaporiza todo. Eso es binah, Shabbat. 
Todos los defectos humanos pasados por shabbat se limpian.

Shabbat es Binah, pero también el mikve es binah. 


En shabbat la mente conecta con su fuente en el cielo. 

Lo único que da felicidad al alma son los secretos del cielo. 

Cuando estás de luto, estás en rebeldía contra dios. No se permite estudiar la Torah. 

De hecho una persona que acaba de perder a un ser querido, los dos primeros días no se le 
permite hacer mitzvot, porque las haría con rebeldía. Luego ya vuelve a conectarse con la fuente 
divina. La unica cosa que le puede dar alegría al alma es el estudio de los secretos de la torah, 
eso se llama oneg.


Ehie Asher Ehie también puede ser 21x21 da 441, valor numérico de la palabra emet, te está 
diciendo que el nombre de dios es verdad, Asher se lee osher, felicidad. Ese nombre lo tenemos 
grabado en nuestra alma, es lo que transforma nuestros pensamientos y emociones en hechos 
corporales y físicos.


Sigue el Zohar contando que la palabra Bereshit se debe leer bet reshit, dos comienzos, bet es 
una cifra hebraica que vale dos. Reshit quiere decir comienzo. Pero no es dos comienzos, es el 
segundo comienzo, entonces en el árbol de la vida  ¿cual es el primer comienzo? Es keter. 
Después viene Jojma.

Jofma es la clave para designar el verbo, quiere decir que meditando las letras hebreas, dios crea 
el mundo. Jofma es la meditación.

Somos creadores, meditando letras hebreas creamos, igual que dios. Somos una esencia 
divina, con el mismo poder creador de dios.

¿Por que tenemos el mismo poder creador de dios? porque dios, por definición es el aspecto de 
dar, en valor absoluto. Y cuando uno tiene un deseo absoluto de dar ¿que es lo máximo que 
puede dar? a si mismo. 

Nos ha dado su poder creador. ¿Hay un regalo mas sublime que nos podía dar? ¿Hay algo mas 
que eso? No, mas que eso no nos podía dar. Somos creadores igual que el, porque el nos hizo 
ese regalo.


 torah es תורה se lee תר וה, tar viene de la palabra espiar, observar, ver. 


Observa vav-he, obsérvalo como un espía. Yud-he es el alma, vav-he es el cuerpo.

La torah es el secreto de como haces funcionar el mundo físico.

Observa tu cuerpo, como funciona en el mundo físico. Si todos nosotros tenemos esencia 
divina, porque el nos ha dado ese regalo, No hay dos de nosotros que observen el mundo de la 
misma manera. Igual que tenemos un ADN diferente, unas huellas diferentes, cada uno observa el 
mundo de un modo diferente. Porque cada uno tiene un nivel de conciencia diferente.


Sabemos que el observador modifica la energía, una onda observada por el observador se 
transforma en partícula. El mundo es así como lo observamos. hay siete mil millones de maneras 
en que el mundo se está modificando. Lo malo es que lo hemos creado tendiendo al caos. Ahora 
tenemos que crearlo tendiendo a la armonía. 


El mundo funciona de siete mil millones de maneras combinadas, es como una formula 
combinada de variables, que da el mundo que tenemos. 

Dios nos dijo que observemos el mundo y así como observemos ese mundo tendremos. No es 
igual observarlo con conocimiento que con ignorancia, no es igual observarlo con una mente 
intelectual que con una mente espiritual, no es igual observarlo dirigido por un maestro que 
observarlo por lo que la vida te ha dejado entender. 


El poder que podemos tener nosotros en una meditación con combinaciones de nombres de dios 
es tan grande que puede modificar la manera de observar el mundo de los otros siete mil millones 
de personas. Podemos modificar el estado de conciencia global, solo con una meditación bien 
dirigida, con nombres de dios bien dirigido, con una combinación de letras que tengan un poder 
amplificador, porque las letras son amplificadores de pensamiento. 
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Eli = “mi dios”, valor numérico 41 =אלי 
Lamed es el órgano masculino y femenino, es una vav y una caf,  la yud es la semilla y alef el 
alma. “Mi dios” es un ser humano con su alma. La yud es pequeña, es una semilla, ya crecerá. Es 
el espermatozoide del cual saldrá un ser humano. La yud es la letra mas pequeña del alfabeto, es 
la semilla de todo. 


Los abortos son porque el alma que baja no acepta ese programa tan cargado y se produce el 
aborto. Vendrá otra oportunidad con otro programa mas ligero o un alma que acepte ese 
programa.


La parte física desaparece porque no está alimentada por el alma.

En un curso de reencarnación no te explica la lamed y la yud, te explica como entra la alef. Como 
entra el alma dentro del cuerpo, con que condiciones. 


Meditar יחו elimina el lado oscuro, el miedo.

Lo metemos en nosotros y lo difuminamos en el mundo.

Después de pasar por el cerebro, corazón e hígado, forma una nube de luz blanca, caen copos 
de luz a nuestro al rededor, imantando nuestra aura. Amplificamos este efecto. Haciendo pasar 
un haz de luz dorada por nuestro corazón. Ensarta el corazón como perlas. Gira en sentido 
inverso a las agujas del reloj y decimos ejad.

Se hace mas grueso el hilo dorado y recoge la energía electromagnética.

Ponemos la tierra en el centro ma mandamos esta energía de yud-jet-vav. Sale un rayo de nuestra 
frente, de una luz violeta.

Y vemos como se destruye el miedo y el lado oscuro de las personas. Las vemos como 
despiertan de un sueño, de miedos infundados. Vemos como se despiertan con una conciencia 
llena de amor.

Ahora vemos al ángel Metatrón y a Sandalfón, vienen con un gran talit, lo abren y bendicen al 
birkat ha cohanim y a esta tierra, que estaba en un estado caótico y entra a un estado de 
inocencia. Ahora que no hay lado oscuro la bendición penetra en las personas. Ahora el amor es 
como un virus, que contagia a todo el mundo a gran velocidad. 

Ahora hablamos con Metatrón y Sandalfón de manera libre.


Respiramos tres veces y abrimos los ojos.  
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       Bereshit 18

Cuando se dice “la comunidad de Israel” es llamada la tierra. Cuando dice “he dado la tierra” dice 
que ha dado a la comunidad de Israel. 


Aquí el Zohar trata de revelar una metáfora sobre la palabra Bereshit. 

Bereshit son dos comienzos. bet Reshit, Keter es el primer comienzo y Jofma es el segundo 
comienzo.

Bereshit es Jofma, Jojma tiene que ver con la meditación kabbalistica, el mundo empieza 
con una meditación. 

La sefira Jofma es llamada “verbo”. Vemos que en la génesis Dios crea el mundo con el verbo. Si 
Jojma su clave es el verbo, dios crea el mundo con la meditación. La conciencia divina visualiza 
el mundo y el mundo se va creando. La materia obedece a la consciencia.

A partir del momento que tomamos conciencia y observamos en una visualización un objeto 
material, el hecho de observarlo lo crea. 


Cuando dice que dios creó con 10 verbos, con 10 palabras el mundo, lo hizo con 10 
meditaciones. 


Bereshit también se lee bara shit, Bara shit = creó 6, un dado de 6 caras, un volumen. Creó la 
materia. La materia se crea con la observación creativa. 

La torah no nos ha sido dada para explicarnos algo que ocurrió hace miles de años, nos ha sido 
dada para algo que está ocurriendo cada momento en nuestra vida.

Porque si bien dios creó el mundo por la meditación kabbalistica y por otro lado la torah dice “me 
haréis un templo y habitaré en ellos” es decir que dios habita en nosotros, quiere decir que 
nosotros tenemos la misma conciencia divina, que nosotros también usamos el verbo, utilizamos 
la Jojma, utilizamos “bara shit” creó la materia. 


Somos creadores de materia con nuestra conciencia., la materia obedece a nuestra conciencia. lo 
que ocurre es que no sabemos usar la conciencia. Nos parece que la materia nos domina, pero 
en realidad hemos sido concebidos para dominar la materia y no para que la materia nos domine. 


Cuando hablamos de una crisis, de salud, dinero, lo que sea, en realidad es que nuestra 
conciencia se ha puesto en piloto automático, no ha creado, se ha dejado llevar. Si supiéramos 
llevar los mandos de nuestra conciencia, la conciencia obedecería a nuestra voluntad y la materia 
se formaría de acuerdo con nuestra voluntad. 

Cuando la humanidad aprenda a usar esa conciencia todo el mundo tendrá abundancia. Todo 
esto viene de estas claves del Zohar. 


“dios creó el mundo en 6 días” son 6 sefirot. Jesed, Guevura, Tiferet, Netza, Hod y Yesod. 
Quiere decir que usó los planetas, Jupiter, Marte, sol, Venus, mercurio y luna. usó las 
inteligencias astrales.

“El mundo solo se ha creado con los Elohim de abajo”. Dios le confió a las fuerzas astrales un 
poder sobre la tierra, es lo que se llama “un principio masculino”, principio masculino es activo, 
el que da,  la tierra recibe, es un principio femenino, es quien recibe. Es como la lluvia y la tierra, 
quien da es la lluvia, quien recibe es la tierra. La influencia astral es como la lluvia, pero no es una 
lluvia de agua, es una lluvia de impulsos electromagnéticos. La tierra también tiene su 
magnetismo y recibe ese impulso. 


Existe el Elohim de arriba, una fuerza superior a la astral. Dios le dio esa fuerza superior a la astral 
a Moshe. Esta luz que le dio dios a Moshe, la usó durante toda su vida, los hijos de Israel no 
podían ni acercarse a el de la fuerza que emanaba. Solo se acercaban a Moshe cuando se cubría.  
Moshe se envolvía de esta luz que dios le dio, como un hombre se envuelve con un abrigo. Esa 
luz solo se transmitió a algunos elegidos. Se dio luego a los sabios y a los tzadik, los justos. 
Tienen esa luz para redimir al mundo.

La palabra tzadik, se ve tres veces, en Noaj, en Yosef y se ve en el ultimo cohen gadol del templo, 
llamado Shimon hatzadik. Dice el Zohar que Tzadik es aquel que suda para desentramar los 
secretos de la torah. Aquellos que saben disfrutar desentramando los secretos de la torah es 
llamado “tzadik” y esa luz que Moshe recibió es entregada a esos Tzadikim, para que puedan 
redimir el mundo. 
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La palabra verbo se asimila al shabbat. La meditación también es llamada verbo. 
Las puertas de la meditación se abren en shabbat. 

“Todos los misterios celestes solo pueden ser captados por el verbo”. En shabbat y meditando. 
¿Como por la meditación kabbalistica puedes tener acceso a todos los secretos de la torah?

Nosotros somos como un pequeño ordenador de mano, existe un ordenador central, lo que el 
ordenador de mano puede no tener como información, al conectarlo al ordenador central si 
puede acceder a esa información. 

Por la meditación puedes conectar con la consciencia divina, ahí está la fuente de todas las 
respuestas. Puedes conectar en shabbat y/o meditando. La meditación en shabbat tiene mas 
fuerza. 

El arquetipo del tzadik es la matsa. ¿Por que? porque la matsa no tiene levadura, la levadura se 
llama se`or jamez, es una clave para designar al satán. La levadura está asimilada a las fuerzas 
del mal. La matsa no tiene levadura, así que es llamada “justo” “tzadik”. 


El pan de shabbat tiene levadura, pero cogemos un trozo y lo quemamos, porque si bien tenemos 
malas virtudes, que crecen como la levadura, eso lo quemamos. Vivimos con ello pero lo 
tenemos bajo control.


El firmamento inferior, el físico, no tiene ninguna luz por si mismo, no hay ninguna sabiduría, es 
Maljut. Un mundo oscuro, estamos a oscuras a ciegas. 

La iluminación de este mundo tiene que venir de otro mundo. Es muy difícil para los físicos, que 
solo tratan con herramientas de este mundo iluminar este mundo. No se puede con herramientas 
de este mundo iluminar este mundo. Es muy fácil para un kabbalista, que entra en otro mundo, 
traer la luz a un mundo que no tiene luz. 


La física cuántica entra en un mundo que la física normal no accede. El mundo subatómico, mas 
pequeño que el átomo. 


En bereshit está escrito que se crean las luces en el firmamento del cielo, en hebreo meorot, 
escrito sin la vav, porque la vav es el símbolo de Ruaj Hakodesh, el principio de la profecía. No 
llega a ser la Nebuah, la profecía en si, pero es el principio de tener destellos de iluminación para 
ver el futuro. 

Entonces el mundo que se creó aquí estaba sin vav, sin Ruaj Hakodesh, hubo que traerlo desde 
fuera. El Ruaj Hakodesh, la vav está ligada con el berit, el órgano reproductor masculino. Por eso 
cuando Yosef cuidó de su órgano reproductor, cuando tuvo tentaciones, se le llamó Tzadik. A 
partir de ese momento le viene el Ruaj Hakodesh. El Ruaj Hakodesh es la puerta o el portal por 
donde entra la luz, que no es de este mundo, este es un mundo oscuro y por el tzadik entra la luz 
de otra dimensión a esta dimensión. 


En la Torah aparece tres berit, está el berit olam, la alianza del mundo, es el shabbat. Está la brit 
mila que es la circuncisión, que tiene que ver con el órgano reproductor. Y el otro berit son los 
tefilin. 

El hombre siempre tiene que tener dos señales del berit encima de el. Uno es indeleble, la 
circuncisión. Y luego o tiene el shabbat o tiene los tefilin. Cuando es shabbat no tiene los tefilin y 
cuando no es shabbat tiene los tefilin. Así que tiene siempre dos alianzas en el. Con una alianza 
no conecta, con dos si. Esa alianza atrae una luz directa. 


La mujer tiene sus alianzas correspondientes. La brit mila está relacionada con el derramamiento 
de sangre, la mujer lo tiene cada mes. Esa es su alianza, la mujer que cuida su anida está 
haciendo su brit mila. Los tefilin está ligado con la mujer con la jala de shabbat. La mujer que 
hace la jala de shabbat en su casa, es el equivalente a ponerse los tefilin todos los días. 


La luna envía energía electromagnética a las personas, esa energía es recogida por la 
mente y por el corazón. La energía electromagnética del corazón es cinco mil veces mas 
potente que la del cerebro, y la eléctrica mil veces mas potente que la del cerebro.

Los tefilin están colocados en la frente y en el brazo, contra el corazón. La mujer cuando hace el 
pan de jala, en el momento que quita el trocito de masa con la levadura, hay una emoción porque 
está rompiendo las fuerzas negativas. Cuando pone el huevo encima de la jala hay un brillo, 

�81



como el de la luna con el reflejo del sol. También corresponde a un control de las energías 
lunares. Tanto la mujer con la jala como el hombre con los tefilin


Tenemos una oración importante que dice Adonay melej, Adonay Malaj, Adonay Yimloj. 
Adonay melej es keter, Adonay malaj es jofma y Adonay Yimloj es Binah. Adonay tres veces 
es YHVH por 4 letras, es un nombre de dios de 12 letras, ligado a nuestro antiguo ADN de 12 
hélices. 


En el salmo 145 versículo 18 “YHVH está cerca de todo aquel que le invoca en verdad” ¿que 
quiere decir? ¿por que muchos rezan y no consiguen un resultado? algunos rezan y si tienen 
resultado, pero los que no tienen resultado salen frustrados. 


En hebreo verdad se dice emet, אמת valor 441, es el cuadrado de 21x21. 21 es ehie, 
21+21=42, el nombre del Ana becoaj. Es la oración mas potente del pueblo judio. Viene de 
Rabi Nehunya ben HaKanah, es un nombre muy potente para crear materia y eventos. 


Hay un patriarca llamado Emet. Emet es yaacov, pertenece a tiferet, Abraham a jesed, Isaac a 
Guevura. Tiferet es el sol. El sol rige el domingo, la luna los lunes, Marte los martes, Mercurio 
los miércoles, Jupiter los jueves, Venus los viernes y Saturno el sábado. El domingo (sábado 
por la noche) es cuando se lee el primer versículo del Ana becoaj. Después de cada oración, si 
quieres pedirle a dios en verdad, tienes que pensar en los nombres del ana becoaj de su primer 
versículo. Eso es ponerle el sello a tu oración.

El sello de dios es emet, es el primer versículo del ana becoaj. Ana Becoaj Guedulat Yemineja 
Tatir Tzerura. Con esas iniciales vamos al nombre de verdad de dios, y la oración llega. Son seis 
nombres ocultos donde ponemos el sello de dios. El creador cuando ve una carta que va con su 
sello dice “si”


Solo con visualizarlos en nuestra petición, dios recibe el mensaje.

Según como visualizamos, oramos y le ponemos el sello, así vamos a recibir una  respuesta u 
otra. Cuando no hacemos ese trabajo, funciona en piloto automático y como normalmente 
tenemos pensamientos muy negros, muy oscuros, mucho miedo, normalmente siempre se nos 
ponen escenarios de terror en nuestra vida. 

Cuando no dejamos que nuestra conciencia se conecte a esos pensamientos, en ese momento 
nuestra conciencia es proactiva en vez de pasiva. 

Nosotros elegimos el escenario de vida que queremos que nos ocurra. Si hay mucha gente 
viviendo en situación de crisis es porque su mente está en crisis. También porque no sabe los 
secretos de la oración. por eso damos estas clases, para que la gente salga de la crisis, para que 
aprenda a dirigir su mente hacia no películas de terror. 


“Dios creo el mundo con 10 verbos” con 10 meditaciones. Verbo no es hablar, es una clave, dios 
no tiene boca, no habla, pero tiene conciencia y visualiza. No hay que leer verbo, hay que leer 
meditación. 

La gente se cree que dios es un personaje que tiene un cuerpo físico, que se pone a hablar y el 
mundo se crea. Dios ni tiene cuerpo ni nada que se le pueda parecer a un cuerpo. 

Con Moshe hablaba por telepatía, hablaba en su mente. 


Las 12 tribus también hace referencia a las 12 hebras de ADN. Pero se perdieron 10 tribus, queda 
solo un ADN de 2 hélices. El mashiah va a encontrar donde están las otras 10 tribus, las otras 10 
hélices. 


El silicio es un conductor eléctrico, es la base del cuarzo. Nuestro cuerpo que está hecho de 
carbono no es un conductor eléctrico igual que el cuarzo. En algún momento haremos una 
transformación a cuerpos de silicio. Las percepciones que tendremos serán seis veces superiores 
a las que tenemos ahora.  Ahora tenemos el oído, la vista, el gusto, el tacto y el olfato. Todavía 
nos queda la tele transportación, la telequinesis, la bilocación, la capacidad de conectar con 
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seres que nuestro ojo no puede ver. Incluso nuestra visión no capta los infrarrojos ni los ultra 
violetas. 

Tenemos un espectro muy reducido de lo que podríamos llegar a ser, y que fue Moshe y Adam, 
que fue Enoch, Eliyahu. Todos estos llegaron a niveles que nosotros no estamos. 


Tomar conciencia es tomar conocimiento. Albert Einstein puede estar escribiendo en una 
pizarra E=mc2  y al lado tiene un perro que está viendo lo que está escribiendo Albert Einstein. 
Los dos están viendo lo mismo, lo que ocurre es que uno tiene conciencia de ello y el otro no. 
Uno lo ve con los ojos del conocimiento y el otro solo ve un poco de blanco en una pizarra.

Tomar conciencia es tomar conocimiento de ellas. Hasta que no te conviertes en observador 
consciente vas a estar observando sin crear nada. 


Estás construyendo una casa y llamas al electricista, el construye toda la instalación eléctrica, te 
pone todo el cableado en el falso techo, lo tapa y luego te pone los interruptores y luego pone las 
bombillas. Ese sistema no tiene conciencia, la conciencia viene cuando le das al interruptor y se 
encienden las luces.

Tu puedes estar montando cables sin darle nunca al interruptor y todo estará oscuro.

La oración es un cableado, pero si no tomas conciencia no se enciende la oración, no 
funciona. 


Si te sientas en la cabina de un avión de combate, ya puedes estar allí dos semanas, que el avión 
no se va a mover, porque no tienes conciencia de como funciona y si se mueve… lo siento por ti. 


Conciencia está ligada con el conocimiento conciente de lo que pasa. 


Nuestras percepciones solo son conexiones eléctricas en nuestro cerebro. Si cambia el 
campo electromagnético, cambia nuestra percepción. Tu ves una habitación con luz, pero el 
cerebro está en una caja oscura, en realidad son ondas que estamos recibiendo y se está 
creando la habitación, en conexiones eléctricas en el cerebro. En particular la parte visual está 
atrás del cerebro, en el occipital. Si cortas el nervio óptico, la habitación deja de existir. La 
palabra está en los temporales del cerebro, si cortas los nervios temporales, deja de existir el 
habla. El tacto igual, está en una parte del cerebro, si corto las conexiones eléctricas, no estas 
tocando nada. 


Toda la percepción del mundo no son mas que conexiones eléctricas en el cerebro. Nosotros 
tenemos en nuestro cerebro un campo eléctrico y un campo magnético. El corazón también tiene 
esos dos campos, el magnético 5.000 veces mas potente que el del cerebro y el eléctrico 1.000 
veces mas potente que el del cerebro. Estamos viviendo en la tierra, que es un imán muy fuerte, 
con un polo norte y un polo sur, de atracción y repulsión. Que también tiene un campo 
electromagnético. Nuestro campo electromagnético corazón/cerebro está conectado al campo 
electromagnético de la tierra. Intenta vibrar a las mismas pulsaciones que la tierra.  

Si cambia el campo electromagnético de la tierra, va a cambiar el campo electromagnético de 
nuestro corazón y de nuestro cerebro. Ya no vamos a percibir el mundo de la misma manera. 

El corazón percibe antes ese impulso, lo envía al cerebro y este genera un pensamiento. Como 
emitimos pensamientos de miedo…


¿La percepción es primero en el cerebro o en el corazón? ya que el corazón tiene un campo 
magnético 5.000 veces superior al del cerebro, y una sensibilidad eléctrica 1.000 veces superior a 
la del cerebro. El corazón percibe antes el electromagnetismo de la tierra, pero parece que solo el 
cerebro es un ser pensante. El cerebro funciona por conexiones eléctricas, el corazón funciona 
por percepción eléctrica.  Primero recibe la percepción eléctrica el corazón, ese impulso 
electromagnético lo envía al cerebro y el cerebro recibe un pensamiento o deduce un 
pensamiento, o sea que primero va al corazón y luego al cerebro, así es como pensamos. 


Si nosotros estamos inmersos en un campo electromagnético de la tierra, si el mundo entero está 
pensando mal, unos 60 mil pensamientos por día, que cruza nuestro corazón y nuestro cerebro, 
quiere decir que el campo electromagnético de la tierra envía impulsos al campo 
electromagnético de nuestro corazón, de maldad, de miedo. Así es como nuestro corazón envía 
un impulso electromagnético a nuestro cerebro, de maldad y de miedo. 
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¿Que ha demostrado la bio física últimamente? Nuestro ADN es como una espiral, cuando hay 
miedo se achata y cuando hay amor se estira.  Nuestro ADN es lo que mas filtra fotones, luz y 
sonido. Si el ADN está achatado por el miedo filtra poca luz y poco sonido. Si está estirado filtra 
mucha luz y sonido. 

Llevamos, según el calendario judío, mas de 5770 años desde la creación de nuestro mundo, 
años de sufrimiento, de dolor, de inquisiciones, persecuciones, crisis económica, etc. Quiere 
decir que el campo electromagnético de la tierra, que manda impulsos al campo 
electromagnético del corazón, que luego lo manda a nuestro cerebro, nos está enviando un 
impulso negativo. Está secuestrando nuestra mente y nuestras emociones. Y hace que seamos 
malos, y hace que este mundo no sea un paraíso. Las fuerzas del mal ¿Donde están 
influenciando? no influencian al hombre, actúan con el campo electromagnético de la tierra, que a 
su vez actúa en el corazón y la mente del hombre. 


El campo magnético de la tierra está bajando y el eléctrico subiendo. El campo magnético de la 
tierra es el que nos da la percepción, en nuestro corazón y en nuestra mente, del tiempo y del 
espacio.  Vamos a cambiar nuestras percepciones del tiempo y del espacio. Cuando desaparezca  
el campo magnético no habrá ni tiempo ni espacio. Cosa que pienses, cosa que aparece al 
instante. Hoy en día cosa que quieres todavía no lo tienes, porque hay un espacio temporal. 

Como el dicho español, “del dicho al hecho va un techo”. Ese trecho es el campo magnético. Si 
desaparece el campo magnético del dicho al hecho ya no hay trecho. inmediatamente lo que 
pienses lo tendrás. 


El magnetismo de la tierra forma un escudo al rededor de la tierra que filtra la radiación solar. La 
radiación solar es como la radiación de una bomba atómica, no podríamos vivir sin ionosfera. 


Tenemos un gran problema, el campo magnético es el que nos hace daño, en nuestra conducta. 
Y sin el campo magnético no tenemos sistema inmunitario para la tierra. 


Si desciende el campo magnético a casi 0, puede desaparecer el 80% de la humanidad. El ser 
humano tiene un campo electromagnético y muy grande. Pero el campo magnético de la tierra 
influencia nuestro campo magnético. ¿podríamos nosotros construir un campo magnético sobre 
la tierra que no sea del mal? un campo magnético de generosidad y amor, que en vez de que nos 
achate el ADN la estire. Que filtre luz, sonidos y buenos sentimientos, en vez que pueda caber el 
miedo, el orgullo, el deseo de recibir, etc. 


¿como hacemos un escudo magnético que no nos influencie negativamente? Los campos 
electromagnéticos mas potentes vienen del sol. Nuestro corazón está ligado con Tiferet, con 
la palabra Emet, con Yaakov, con la primera frase del ana becoaj. El órgano del cuerpo 
humano que corresponde a Yaakov, Emet, es el corazón. El corazón está ligado con el sol.

En el sefer yetzirah está escrito que cada uno de nuestros órganos está ligado con un planeta. 


¿Como conecto mi corazón con la energía electromagnética del sol? para aumentar la potencia 

de nuestro corazón. En los 72 nombres, Tiferet de Tiferet es סאל es el corazón del sol. 
Extraemos el máximo magnetismo del corazón del sol, un magnetismo espiritual, no es radiación 
negativa. A ese el nombre de dios, que los kabbalistas dicen que es el nombre del dinero, hay 
que ponerle amor.

Ponemos las vocales según lo que queramos hacer. La vocal Segol es el amor de Abraham por 
hakadosh baruj hu, Jirik es el amor de Moshe. El de Moshe es Venus y el de Abraham es Jupiter, 
Es su amor por dios. 


La misericordia es Yaacov. Bondad es Abraham. Justicia es Isaac. Amor y éxito es Moshe. 
Paz es Aaron. Y el tzadik es Yosef  


 .es amor, con la vocal Jirik, la i סִאִלִ
Lo meditamos en nuestro corazón y hacemos crecer su energía. Primero para estirar el ADN, se 
toca el Shofar.
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Meditamos como siempre:

1/ inspiramos amor, soltamos temores…soltamos lastre.

2/ Nos vemos como si fuéramos una luz blanca, dentro de un maguen David. Traemos otro 
maguen que hace de pantalla y convocamos las letras Samej-Alef-Lamed con la vocal jirik en 
cada una. 

Las encendemos y unimos las llamas en una sola. Esa luz del nombre “SI-i-Li” sale por el pico 
superior de la estrella de David y entra por el pico superior de nuestra estrella. Lo pasamos por 
cerebro, corazón e hígado. Lo batimos y lo dejamos en el corazón. El corazón tiene un brillo muy 

	 	 	 	 	 

potente con la fuerza de samej-alef-lamed. Esa luz se transforma en color oro, como si fuera la 
luz del sol.

3/ Nos vemos cada uno en su estrella, como un coro. Convocamos al ángel Metatrón y al 
arcángel Sandalfón. Encima de ellos colocamos a la tierra como si fuera un balón de futbol.

Nuestros corazones están iluminados con la luz del sol. Se transforma en un hilo de color oro, 
grueso, en un haz de luz muy grueso y muy potente, con un magnetismo tremendo. empieza a 
circular en sentido inverso a las agujas del reloj y va ensartando nuestros corazones, y va girando 
mas y mas rápido, un haz de luz dorada de magnetismo tremendamente poderoso. Un 
magnetismo cargado con la vocal jirik (i) de puro amor. Y empieza a girar entre nuestros 
corazones y nosotros vamos creciendo, creciendo… hasta que somos tan grandes como el sol, 
nuestro corazón es del tamaño del sol, es grande y poderoso. Ese haz de luz sigue girando…
ahora para de girar y se forma como una gran bola encima de Metatrón y Sandalfón. Una bola 
gigante de energía magnética, se la entregamos a Metatrón y Sandalfón, con la instrucción de 
usar esta energía como una nueva piel para el planeta tierra. Es una piel de amor. Vemos como 
muda la piel de miedo. La tierra muda de campo electromagnético.

Ahora vemos como Metatrón y Sandalfón convocan a miles de millones de ángeles subalternos, 
cada uno coge una chispa de esta enorme bola y forman una red al rededor de la tierra, cubren 
toda la tierra, formando un campo electromagnético de bondad y generosidad. 

El ser humano ya no está afectado por energías negativas, y con la virtud que este campo 
electromagnético no va a generar bloqueos en los deseos de amor de hombre, si los deseos no 
son de amor, no dan resultado.

Ahora vemos como esa nueva piel está influenciando en todos los corazones de la tierra, 
mandando influencias positivas, de generosidad, de reparto de ayudas, de respeto, eso es lo que 
se va a llamar la redención.

Se presentan de nuevo Metatrón y Sandalfón y a cada uno de nosotros nos da un mensaje…ellos 
le ponen el sello de emet…

Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos. 
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         Bereshit 19 
Una casa es muy grande, pero lo mas importante de una casa es la puerta, porque si no hay 
puerta no puedes entrar en la casa y disfrutar de ella. Israel es la puerta del cielo ¿Que haces con 
el mundo espiritual si no tienes la puerta ni la llave?. El cuerpo humano tiene muchos órganos, 
pero ¿Que haces sin los ojos o la boca? es la puerta del alma. 

De toda la casa lo que mas me interesa es la puerta puerta, la cerradura, la llave. Lo importante 
es el acceso. Puedo tener unos programas informáticos extraordinarios, pero sin mi password, tu 
no pasas.  

El mundo espiritual tiene una puerta y una llave. Y dentro del mundo espiritual que es Israel, La 
cueva de Macpela es el acceso. Es justo el sitio donde se mete la llave en la cerradura, porque de 
toda la puerta lo que mas me interesa es la cerradura y de la cerradura, lo que mas me interesa 
es la ranura. La ranura es mas pequeño que la cerradura y mas pequeño que la puerta.   


Este mundo es una sombra, un reflejo del mundo real. Israel es una sombra y todo lo que 
conocemos y vivimos es una sombra. La realidad está en otro plano que la sombra no ve. (ver 
video de la clase, minuto 3:40) 

Haz de poner  la llave en el mundo espiritual. Todo el mundo quiere resolver los problemas del 
mundo, en la sombra, no en el origen de la sombra. El ser humano es tan tonto que quiere 
poner la llave en la sombra de la mano, no engancha. La llave hay que ir al mundo espiritual y 
meterla donde está el origen de las cosas. Como el ser humano quiere resolver los problemas en 
la sombra, nunca resuelve nada. Pero si subes al mundo espiritual y puedes manejarlo, en la 
sombra se refleja que está abierta la puerta. 

Cualquier problema de este mundo hay que resolverlo en el mundo espiritual, para que se refleje 
en este mundo físico. Sino, nunca se va a reflejar en el mundo físico. En el mundo de la sombra 
no se resuelve nada, porque la sombra solo refleja lo que ocurre en el mundo espiritual. 


La educación que se recibe, prácticamente en el mundo entero, es que se resuelven los 
problemas del mundo físico en el mundo físico. Y no es verdad.


La gente no es profesional de la espiritualidad, por eso no funcionan sus oraciones.  
A un profesional se le mide por la cantidad de herramientas sofisticadas que tiene. La 
oración es también una profesión. Aquí estamos con nombres de dios avanzados. Cuanto mas 
sofisticadas sean nuestras herramientas, mejor resultado tendremos. 


Los reyes tienen mucho potencial espiritual, pero no lo desarrollan. Es como una persona 
muy inteligente, que hubiera sido premio Nobel de matemáticas y está recogiendo patatas en el 
campo. ¿Que hace con su potencial de matemáticas? nada. Los reyes tienen un alma muy 
elevada que los sube hasta atzilut, pero si nadie nunca les ha abierto los ojos para que 
desarrollen su potencial, no lo van a hacer.  No solo hay que tener el potencial, hay que 
desarrollarlo, darle educación, formación.

Aquel que solo sabe repetir como un papagayo lo que ha aprendido de memoria, nunca 
desarrolla su potencial de saber pensar.


En el mundo espiritual es todavía mas complicado, porque si en el mundo intelectual hay que 
aprender a pensar, en el mundo espiritual hay que saber conectar. 

Saber conectar con el mundo espiritual requiere mucho trabajo, requiere tiempo. Se 
necesita entrenamiento espiritual, hay que trabajarlo, no es llegar y ya está. Según nuestro 
potencial en 10/15/20 años deberíamos acceder a escalones un poco mas alto. 


¿Por que Israel está rodeado de enemigos?  el secreto está en la uña y en el pellejito de la 
circuncisión. Todo lo impuro se adhiere a la pureza, para chupar de ella.

La mano que bendice es el lugar de máxima pureza, pero en la uña se adhiere la impureza, la 
parte pegada a la carne de la pureza. En el órgano sexual sería el glande y el pellejo es lo mas 
impuro.

El lugar mas puro del mundo debería de ser Israel, ¿Donde viene a adherirse toda la enemistad, la 
impureza? Al rededor. 
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El mundo no ha aprendido a trabajar en el mundo espiritual, porque los dirigentes no son 
místicos, son políticos. Nadie se reúne con sus supuestos enemigos para meditar juntos, a ver si 
se resuelve el problema. 


En España, antes de la expulsión de los judios en 1942, los cristianos, musulmanes y judios 
eran muy amigos, porque estudiaban juntos. Kabbalistas, sufíes y Cataros.  
Había armonía entre ellos, estudiaban juntos los secretos.

Cuando los reyes Católicos los separaron, ya no estudiaban juntos, entonces empezaron las 
guerras. Si queremos paz en el mundo tenemos que coger a cristianos, musulmanes y judíos y 
ponerlos a estudiar juntos, así vuelve la armonía. 

Cuando en el mundo del origen de la sombra hay unión, en el mundo de la sombra se refleja esa 
unión. Si no hay unión en el mundo físico quiere decir que en el mundo espiritual están 
separados. Todos los de la ONU tendrían que estar meditando juntos, en vez de insultarse, a 
nadie se le ocurre. Solo trabajan en el mundo de la sombra. Esto que parece elemental, no lo ven.


Hoy en día hay movimientos por el mundo para meditar todos juntos sobre el amor, la paz, 
pero ¿Con que herramientas? ¿Son profesionales de la meditación o son aficionados que 
no tienen ni idea de las herramientas?. Ahí está el problema, que hay que ser muy profesional. 


La gente cuando tiene un problema no quiere acudir al mundo espiritual, prefiere llamar a su 
banquero y pelearse con el, a ver si le da resultado. No le da resultado, si meditaras con tu 
banquero si daría resultado. Pero como el no medita y tu tampoco, no te da el préstamo.  

Podemos cambiar todo el universo físico, con las herramientas de la meditación y las emociones. 
Todo el universo es como plastilina, podemos transformarlo. El mundo obedece a nuestras 
emociones y a nuestras meditaciones, simplemente hay que saber hacerlo. 

El pensamiento viaja, de forma espontánea. Cuando un grupo es muy fuerte en su manera de 
pensar, esa manera de pensar se traslada a los demás. Un Rabino se pasó 15 años intentando 
desentramar un secreto del cielo, una noche tuvo una revelación, fue a su alumno y le dijo “ya 
tengo la solución”, antes de que abriera la boca el alumno le dio la solución. Lo que pasó es que 
el pensamiento viajó de la mente del rabino a la mente del alumno. 


En el universo cuántico están todas las posibilidades De todas las posibilidades, solo una se 
fija ¿cual?. La que hemos observado, sentido emoción y puesto gravedad, porque todo lo 
que ocurre en el mundo físico está sujeto a las leyes de la gravedad. Incluso los eventos. El 
electromagnetismo gravitatorio son las tres fuerzas que usamos al meditar. Cerebro es la fuerza 
eléctrica, el corazón es la magnética y del hígado la gravedad.

Cuando un evento pasa por cerebro, corazón e hígado, adquiere la gravedad y se manifiesta. La 
selección de la circunstancia la podemos codificar con uno de los 72 nombres de dios. Pero para 
hacerlo real hay que pasarlo por cerebro, corazón e hígado. Por electricidad, magnetismo y 
gravedad. 


El Zohar dice “hagamos al hombre a nuestra imagen”, quiere decir que el hombre tiene que ser 
capaz de acceder a los secretos del mundo de arriba y a los secretos del mundo de abajo. Tiene 
que hacer de enlace entre el mundo de arriba y el mundo de abajo.  Eso quiere decir “a nuestra 
imagen”, hay un plural.


El Zohar dice que dios sacó una costilla de Adam. Si sacas una costilla hay un vacío, la rellenó 
con carne. La costilla de Adam es Lilit, la energía espiritual que trae el caos al mundo, generando 
una ilusión morbosa. Eso es la costilla que dios quitó.

Adam no tenia cuerpo físico, tenia un cuerpo de luz, pero tenía adherido a el esa costilla. “y le 
pone en su lugar un trozo de carne” porque la carne da placer. La carne es el cuerpo físico, que 
da placeres. 

¿por que dios sustituye la costilla por el placer físico? porque el tipo de sugestión intelectual que 
generaba Lilit, era pura idolatría, daba una idolatría de placer. 

Al sustituir dios la costilla por carne se convirtieron en placeres corporales.


“hagamos al hombre a nuestra imagen” el hombre tiene que poder acceder a placeres 
espirituales, pero no los engendrados por Lilit.
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Se produce el daño de Lilit cuando una persona se auto satisface, el onanismo. Esa proyección 
mental es el resto de Lilit.

Dios puso carne en su lugar para que tuviera un placer conyugal.

El hombre y la mujer juntos, uno representa el mundo de arriba y la mujer el mundo de abajo. Al 
estar juntos hacen la paz entre el mundo de arriba y el mundo de abajo.  Si no está la mujer no 
hay paz.


Hay otra relación conyugal que se hace sin cuerpo. La novia que es nuestra alma con el 
novio que es el alma de dios.

¿Como genera placer esa nueva relación? Moshe Jaim Luzzato dice  En el libro “camino hacia 
dios” dice: “aquel que se agota escrutando los secretos del texto de la torah, fija y refuerza 
en su alma uno de los grados mas extremos de la verdadera perfección ¿quien es el hombre 
perfecto? aquel que se agota escrutando los secretos del Zohar, es lo que se llama “perfecto”. 
Entonces Dios te da un regalo, tiene el poder de corregir el alma de los demás, ese es el regalo 
que dios le da. Tiene acceso a la luz de arriba y al placer de abajo, la relación conyugal. 
Tiene el placer del alma y del cuerpo. Excluye toda adherencia demoniaca en su persona.

No se puede adherir lo negativo en quien escruta los secretos de la torah. 

El hombre no puede ser un ser completo hasta que no aparezca hava. Porque es macho y 
hembra juntos. Como dios y alma juntos, es la imagen de la unión del cielo y la tierra.


El símbolo de la unión del cielo y la tierra es la lluvia. Porque la lluvia fertiliza la tierra que da 
frutos.

Primero se evapora el agua, luego se forman las nubes, que luego riegan la tierra. Eso a 
nivel del alma ¿que quiere decir?

Evaporar el agua, primero tiene que haber una iniciativa, es de abajo hacia arriba, lo femenino 
tiene que generar un deseo, una libido. La libido que tiene que tener un kabbalista sobre dios, 
tiene que desearle, querer verle, acceder a el. 

Primero el agua se evapora, es la libido espiritual. Sin ese deseo no hay nada. Nos quedaríamos 
abajo en el mundo de la sombra. 

Después se forman las nubes¿Que es la nube? la nube está ya en el mundo espiritual, es donde 
cuaja, hay una unión. Mitad agua, mitad aire, mitad arriba, mitad abajo. El agua tira para abajo y 
el aire para arriba, se queda en medio. Está flotando, hay unión entre el aire y el agua. 

Una vez ha habido el deseo y la unión, cae la lluvia. 

Bajar la lluvia es bajar la bendición a la tierra, e insemina el fruto.


¿Quien tiene deseo por el mundo espiritual? ¿quien tiene libido? ¿quien aspira a esa conexión?. 
¿Por que no hay bendición en este mundo? porque falta libido. El que no tiene ese deseo está 
focalizando esa libido en otra parte. En el dinero, en el poder, etc.

Si no hay libido no puede haber unión, entonces no puede haber lluvia, no se puede fertilizar y no 
hay fruta.

La gente que estudia textos y textos, solo está en el intelecto. Pero el intelecto es una cosa 
y el alma es otra.

Tenemos Cuerpo, emociones, intelecto y espíritu. Aquí hablamos que el espíritu aspira a dios, no 
del intelecto. Entonces el que solo lee textos no ha hecho nada. 


“El hombre (la novia de dios) primero ofrece holocaustos” El holocausto, el korban, es el 
arquetipo de la libido. “Y cuando el humo del holocausto sube a los cielos, entonces el cielo 
derrama sus bendiciones sobre el mundo”. ¿De que holocaustos estamos hablando? de incinerar 
las malas cualidades de carácter.

Cuando hacemos meditaciones, equivale a hacer un holocausto, un sacrificio de nuestra parte 
animal. 

Nosotros al querer incinerar nuestras malas cualidades animales, estamos haciendo una 
manifestación de libido. 

Los nombres de dios corrigen nuestras malas cualidades, nuestros defectos de carácter.

Un hombre se puede enamorar de una mujer, cuando una mujer manifiesta su deseo, si la mujer 
es fría, el amor del hombre terminará cayendo en desuso. Nosotros somos la novia de dios, la 
parte femenina. Tenemos que demostrar un deseo por dios. Si no el no se acerca. Tenemos que 
incidir en el mundo de las causas.
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Lo que ocurre en el mundo físico es el reflejo de lo que está ocurriendo en el mundo superior. 


Las malas cualidades son el llamado “árbol del conocimiento del bien y del mal” y son 4 que hay 
que incinerar en holocausto:

La idolatría.

Asesinato.

Incesto.

Adulterio.

Ese es el animal que hay que sacrificar, nuestro animal. 

Hablar mal de una persona es un asesinato.


Cuando se comió de ese árbol, se perdió ese halo lustroso de bendición.

“Y entonces se vieron desnudos” ese halo de conexión espiritual desapareció.

“Y entonces se vistieron con hojas de higuera” son las fuerzas demoniacas que se 
adhirieron. Una vez que se va el escudo de la santidad se adhieren las fuerzas de la negatividad.


Eso perdura desde Adam hasta que el pueblo de Israel llega al monte Sinaí, Sinaí tiene el valor 
numérico 130, como Sullam, escalera. Habla de como se suben peldaños por la vía de la 
meditación. 

Hasta que no meditamos no nos quitamos esas hojas de higuera. Por eso se dice que antes 

tenían vestimentas de luz y luego vestimentas de cuerpo, אר ער, uno es con alef y el otro 
con ain. 

Esas adherencias demoniacas impiden la libido espiritual. Si pierde el deseo de acceder al mundo 
espiritual hay sequía. Entonces no llueve, no hay frutos, hay caos. 


El agua son las emociones y el calor la espiritualidad. Si se enseña a tener espiritualidad y encima 
hay emociones, entonces se evapora el agua. El rocío ya es la bajada, equivale la lluvia. 


En la palabra hay vapor, la saliva, el calor y el aire.

Hakadosh baruj hu no reinará en esta tierra hasta que todos los culpables no hayan desaparecido 
de la faz de la tierra. Los culpables son los que no tienen libido por el mundo de arriba, los que 
solo gozan del placer de abajo, no se dan cuenta que el placer de abajo, también tiene que haber 
una orden de arriba de que tengas ese placer. No es un verdadero placer, es efímero, es como el 
que se droga, es un placer inmediato, no asociado a la espiritualidad, que se descompone.

Es como la carne y la leche, vamos a decir que la leche es la espiritualidad y la carne la 
materialidad. La carne si la dejas a la intemperie se corrompe, la leche se transforma, en 
mantequilla, queso, siempre es sano, sin embargo la carne una vez se ha corrompido ya no es 
apta.  Un deseo material asociado a la espiritualidad no se corrompe, un deseo material sin 
espiritualidad se corrompe.


Hemos hablado de aquel que se esfuerza en escrutar, desentramar los secretos del cielo, pero 
incluso para poder desentramar el secreto del cielo hace falta que dios te lo quiera revelar, porque 
si dios no quiere que veas algo, no lo ves. 

Los misterios de nuestro creador son revelados solo aquellos que le temen. ¿Que quiere decir 
temor de dios? Es aquel que se asombra ante la revelación de un secreto. Ese asombro, ese 
placer que tiene el que se asombra ante los secretos de dios es llamado “temor de dios”. 

El profeta que manifestó ese tipo de temor era Enoch, ella llamado naar, adolescente. Porque un 
adolescente se sorprende por todo. El llegó a conocer la sabiduría suprema y dios le sacó de este 
mundo para su servicio. Llegó a unos niveles que ascendió, se hizo servidor de dios. 


Hay que hacer las paces entre el mundo y dios. Con la meditación se hacen las paces entre el 
mundo espiritual y el mundo físico. Para pasar de la discordia a la concordia hace falta una virtud, 
la virtud de hacer el shalom.  El patriarca Aaron tenía la virtud de hacer las paces. Esa misma 
virtud puede servir para hacer las paces entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. 


Usamos a Aaron, sefirot Hod, su nombre es Elohim tzevaot. אלהים צבאות. 

�89



Convocamos a Aaron, no usamos sus herramientas, le convocamos a el directamente, con su 
nombre de dios, el patriarca Aaron ha cohen , el primer sacerdote del templo del rey Salomon. El 
cual tenía como virtud principal hacer las paces entre las personas. 


Empezamos la meditación:

Respiramos. Hacemos el hilo dorado, pronunciamos Ejad, como un mantra.

Nos vemos en un maguen David de color oro y vemos otro que hace de pantalla, convocamos las 
letras 



 אלהים צבאות
las iluminamos y las pasamos a nuestra estrella, cerebro, corazón e hígado. Se bate, sale por 
nuestra cabeza, formando una nube de luz, llueven copos de luz de shalom, de amistad.


	 	 	 	  
hacemos un coro y ponemos a la tierra en medio, proyectamos esa luz hacia la tierra y la 
envolvemos en un manto de luz gris plateada. Ahora vemos que el alma de Aaron ha cohen baja 
al mundo y cada uno ve que hace…

Respiramos 3 veces profundamente y abrimos los ojos. 
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        Bereshit 20 
Los hijos se encontraron a Noaj borracho y desnudo. Después del diluvio había 3 hijos para 
repartirse el mundo.Había muchos kilómetros cuadrados para cada uno. Uno no estaba de 
acuerdo en que hubiera aun reparto superior a tres jam no quería que hubiera un 4º hijo.

La desnudez y el estar borracho de noaj es metafórico. 

La desnudez quiere decir que Noaj conocía los secretos del cielo. Borracho viene de vino = yayin, 
valor numérico 70, como sod = secreto. Noaj estaba imbuido de los secretos del cielo. Gracias a 
eso tenía un control sobre la materia.


Sus hijos quisieron heredar ese poder, uno de ellos no quería que su padre tuviera mas hijos, Jam 
castró a su padre. El 4º hijo iba a ser el mashiah. Todo el sufrimiento desde la época de Noaj 
hasta ahora no hubiera tenido lugar. Entonces el creador se enfadó mucho contra Jam y fue 
castigado. 


Los niveles del alma son: Nefesh, Ruaj, Neshama, shoresh ha neshama, haya y yehida. 

Nefesh es la energía vital que hace que una persona esté viva, son las funciones neuro 
vegetativas.

El Ruaj es un nivel del alma que tiene que ver con las emociones.

Neshama es el intelecto, hay dos niveles, la Neshama y el Shoresh haneshama, la raíz de la 
neshama. Uno es un intelecto mas físico y el otro un intelecto metafísico.

La neshama es una inteligencia unica que nos ha sido dada para comprender el mundo divino.

Haya, de modo intermitente está en contacto con dios, está al lado de dios.

Yehida es una fusión con la divinidad. Ya no se sabe que es dios y que es la persona. 


Cuando la Torah nombra dos veces a los patriarcas, habla del cuerpo físico y del alma.

A Isaac se le nombra una vez, porque ofreció su cuerpo. Dios sustituyó el sacrificio de Isaac por 
el cuerpo de un carnero. Pero no le pidió a Itzjak, a quien le pidió fue a Abraham. 


¿Porque el mar está salado? El agua representa el Jesed, pero la sal representa la destrucción, la 
sal es corrosiva, si aparcas un coche a orillas del mar, se va a oxidar. Cuando dios creó el mundo, 
los continentes y creó los mares, al mar le dijo “tienes un limite por el cual no puedes desbordar”, 
se llama “la playa”. 

Igual que se ha creado el bien y el mal, Dios le puso limite al mal, a lo negativo. La corrosión tiene 
su limite.  


En el salmo 25:14 “los misterios de dios están revelados  a aquellos que le temen” “hace conocer 
su alianza aquellos que le quieren conocer”. El primer paso es la libido espiritual. Sin ese deseo 
los secretos de dios no van a ser revelados.  La alianza entre el creador y los que buscan el 
secreto no va a tener lugar. Lo mas importante para conocer los secretos del cielo es desearlo. 
Hay que tener libido con dios. 


Enoch es llamado “adolescente” Naar = que se sorprende, se maravilla. Dios le convirtió en 
Metatrón. 

Otro que busco a dios y fue merecedor de la alianza con el creador, fue Moshe. Tuvo un mérito 
muy grande, Unió el mundo de arriba y el mundo de abajo.

El árbol de la vida está cargado de energía, esa energía viene del ser supremo hasta el mundo 
físico. Moshe cargó la “pila” del árbol de la vida. El hizo que transitara todo el espíritu vital, de 
keter a Maljut. Moshe trajo Aseret HaDivrot , las diez palabras a este mundo, en unas tablas 
llamadas jarut, que dice que hay que leer jerut, libre ¿Libre de que? Las tablas estaban hechas 
para dar libertad ¿Libertad de que? No lo dice. La gente se cree que estar libre es hacer lo que le 
da la gana


La gente que se cree libre está bajo la influencia del tikun. Tenemos que estar libre del ángel de la 
muerte. No solo muerte física, muerte de proyectos, muerte de matrimonios, muerte de hijos, etc.  
Cuando se empieza algo y no se acaba se llama “muerte”.


El que está libre del ángel de la muerte, es que todo lo que inicia prospera. Eso es realmente ser 
libre. 

Si inicias algo y se interrumpe, es que el ángel de la muerte intervino, no eres libre.
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Cuando llegue el mashiah ya no habrá muerte, de ningún tipo. Hablamos de la felicidad del ser 
humano, todo lo que empiece lo podrá acabar. 


Moshe pudo vencer al ángel de la muerte, de tal manera que Moshe no murió. Cuando se cuenta 
su muerte, es su salida de este mundo. Fue sacado de este mundo sin morir. Sigue dando luz a 
este mundo desde la dimensión donde el se encuentra, la prueba es que se le presenta a Rabi 
Shimon bar Yojai en la cueva bajo el nombre del “pastor fiel” y le da solución a grandes secretos 
que Rabi shimon Bar Yojai no conseguía desentramar. 


Este mundo de abajo no es mas que un espejo.  Moshe se fue al mundo causal, no al mundo de 
los efectos, sino al mundo de las causas. ¿Donde está ese mundo? Está en Gan Edén.


Adam, en el Gan Edén, estaba rodeado de ángeles que le rendían honores y le revelaban los 
misterios sobre el conocimiento de su creador. 

El mayor placer para un ser humano y para  el alma está en conocer los secretos de su creador.


“amaras a tu prójimo como a ti mismo”. Yo ¿como puedo amar a mi prójimo si no se lo que es 
el amor? Primero tengo que descubrir que es el amor, para poder amar a mi prójimo. Todo lo que 
hay en la literatura sobre el amor es falso. El amor es una energía que dios te regala, solo cuando 
estudias los secretos de la esencia divina. Estás comprendiendo unos mecanismos tan sublimes 
que no te caben en el corazón, eso es amor. Luego primero tengo que saber que es amar a mi 
creador, tengo que descubrir ese amor.  

¿Cuantos estudian los secretos de la torah en este mundo? Y de esos ¿a cuantos le entró amor 
por el creador? Poquísimos,  Una vez que sabes lo que es el amor por el creador, lo puedes 
verter sobre el prójimo. En el Gan Edén te premian porque te revelan los secretos de tu creador. 
Es un amor tan grande que es imposible mantenerse vivo después de descubrirlo. Por eso está 
escrito que ningún ser humano puede ver a dios de cara y sobrevivir. Es un amor que no cabe en 
un ser vivo de lo grande que es, el ser vivo revienta. Primero tengo que descubrir ese amor antes 
de amar al prójimo. Sin reventar. 


“En el jardín del Edén hay legiones de nuestros colegas” Colegas, en el Zohar es = kabbalistas. 
Los colegas en el Jardín del Edén meditan sobre los misterios de su creador. Se derriten de 
placer al descubrir los secretos del cielo. El placer mas grande imaginable es descubrir los 
secretos del mundo de arriba. Cuando dicen que te prometen el olam abba, es que te permiten ir 
a la escuela donde te revelan los secretos de tu creador y son secretos tan grandes, que abren el 
corazón a un punto que uno no puede ni imaginar. 


Los tzadikim son almas que en el mundo físico no renegaron de su creador bajo ninguna presión 
o amenaza. Las fuerzas del mal te pueden intentar llevar a renegar de tu creador, aquellos que 
han resistido, por amor a su creador a no renegar de su creador, esos son llamados tzadikim, su 
premio es que en el Gan Edén le van a revelar los secretos de su creador.  Esas amenazas de la 
vida que te intentan desviar de tu amor por tu creador, son llamadas en el Zohar “mujer adultera”.


Cuando en los 10 mandamiento te dicen que es pecado el adulterio, se refiere a sucumbir a 
las amenazas que te alejan de dios.


Cuando el Zohar dice “hermana” es Jofma. “Amiga” es binah.

“No tenemos que preocuparnos del destino de Israel” hay tres guardianes, Abraham, Itzjak y 
Yaakov. Desde su mundo nos protegen. Imploran a la shejina para que protejan al pueblo de 
Israel. Por eso Israel no ha desaparecido. 


Bereshit, ya vimos que se podía leer como bara shit, creó seis. También dice Be reshit = dos 
comienzos, quiere decir “dos templos”. El templo de abajo y el templo de arriba. Cuando aqui 
abajo se construyó el templo, fue el reflejo del templo que se construyó arriba. No se destruyó el 
templo de abajo hasta que no se destruyó el templo de arriba. El de abajo solo era un reflejo. 
¿Como se ha podido destruir el templo de arriba? este mundo está dividido en dos partes, una 
visible y otra invisible. Es como un proyector y una pantalla. Cuando vemos la película, 
vemos la pantalla, no el proyector. 

El mundo visible es la pantalla, el mundo invisible sería el proyector. La pantalla solo refleja, lo que 
proyecta si decide lo que la pantalla va a recibir. ¿Que es el proyector? Proyecta nuestros 
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escenarios de vida. El proyector proyecta nuestras emociones, nuestras creencias, nuestros 
paradigmas, nuestra sombra.

¿Que es un paradigma? creencias aceptadas por la mayoría , la gran mayoría falsas. ¿Cuantas 
creencias falsas hay ancladas en nuestro cerebro? Un paradigma es que el tiempo es lineal, vino 
Albert Einstein que se cargó casi todos los paradigmas y dijo que el tiempo es relativo. Si uno 
gracias a sus creencias puede acceder a un nivel de conciencia muy elevado, por culpa de un 
paradigma su creencia queda bloqueada. Romper paradigmas es muy difícil.

También proyecta nuestras virtudes y defectos, nuestras esperanzas, temores, amores. Eso va a 
definir el mundo visible, nuestros escenarios de vida.


Según vive nuestra alma, así vive nuestro cuerpo, felicidad o caos. Si no controlamos nuestras 
virtudes, nuestras creencias, nuestras emociones, nuestros temores, amores, nuestra vida va a 
ser un caos, no por la gente que hace de nuestra vida un caos, nosotros lo proyectamos.

La tierra es una maravilla, reflejo de la consciencia de nuestro creador.  Si miras la naturaleza, 
estás viendo el reflejo de la consciencia divina. Que bonito es dios. Nos deja ver la pantalla de su 
consciencia. 


Los secretos de los ángeles: 

aquellos que han hecho teshuva, arrepentimiento, hasta el final de su vida, su ángel es Adiriel.

Aquellos que se dedican al estudio del Zohar, todos los ángeles van a dar testimonio a hakadosh 
baruj hu que estamos estudiando los secretos de su esencia y hakadosh baruj hu toma nota de 
aquellos que hacen este trabajo. Se activa el ángel Padael, jefe de los ángeles de la misericordia. 
Este ángel abre la puerta a nuestros deseos y oraciones. Sin estudiar el Zohar este ángel no se 
activa y pasas de la armonía al caos. Hemos venido a este mundo únicamente para traer la 
armonía, se trae la armonía estudiando los secretos del Zohar, no hay otra solución, la unica 
misión por la que hemos nacido es para estudiar el Zohar, no hay otra. 


La unica misión por la que hemos nacido es para estudiar el Zohar, la kabbalah.

Aquellos no judios y que deciden hacerse judios, es decir, estudiar la torah y sus secretos, activan 
al ángel Rajmiel, viene de rajman = misericordioso.

El ángel que se encarga de los niños que podrían haber estudiado kabbalah y no les han dejado, 
están bajo la custodia del ángel Ainael.

Aquellos que tuvieron la intención de hacer teshuva, arrepentirse y volver al creador, pero 
murieron antes de conseguirlo, están bajo la custodia del ángel Adrainael.

El ángel encargado de los judios que fueron matados por no judios es Gadriael. Todos los que 
hemos nacido en esta tierra lo hemos hecho para pagar una factura, aquel que es matado por un 
no juío, este ángel borra su tikun. Ya no tiene que volver a este mundo. Los 6 millones de judíos 
matados por los Alemanes han cumplido su Tikun, si no hubieran sido matados, habrian seguido 
reencarnarse y reencarnarse. 

Por encima está mijael,  el jefe de todos los ángeles, reina por encima de miles de ángeles. Se 
encarga de observar el alma que está deseosa de ver a dios y le da la luz divina, el premio a su 
búsqueda. La luz de arriba baja sobre esa persona, la envuelve, regocija su corazón y le permite 
conocer los secretos de jofma. 

Son dos palabras, coaj = fuera y ma, men-he = 45 como el nombre Adam, también hay un 
nombre de dios deletreado que vale 45, asi que te da la fuerza de conocer el nombre de dios. Le 
permite contemplar los misterios del nombre de dios. 


En el lenguaje del Zohar, jofma es llamada “Zohar”. Quiere decir que estudiar el Zohar es entrar 
en jofma. La meditación kabbalistica es el acceso al mundo de jofma.


 “Todos los malos decretos del mundo vienen de Maadin”, el planeta Marte. Relacionado con la 
sefira Guevura, es el rigor.


El que ora y estudia el Zohar es capaz de coger los malos decretos de Marte, darles la vuelta y 
transformarlos en decretos favorables. Que poder tiene el estudio del Zohar, capaz de darle la 
vuelta a los malos decretos que vienen a este mundo.

Aquel que sabe hacer el yihud supremo, una unión de nombres de dios, yabok. El que une tres 
nombres que vale 112. Ehie, YHVH y Adonay, se une a su creador, conjura los malos decretos y 
atrae las bendiciones a este mundo. Esos tres nombres activan la columna del centro. Keter, 
Tiferet y Maljut, en ese hombre, su oración nunca es infructuosa, siempre es portadora, este 
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hombre siempre tendrá el olam abba. Cuando hacemos la shema y decimos shema Israel Adonay 
eloheinu Adonay Ejad, al decir Ejad, meditamos el nombre trenzado de Ehie, YHVH y Adonay. El 
olam abba es un mundo donde nos revelan los secretos del creador. Es un placer máximo. 


El Zohar luego habla del secreto del Talit. Aquel que lleva el talit puede atenuar el rigor divino. 
Para el que se pone el talit no hay castigo, son 8 hilos, 7 y 1 que da la vuelta y 5 nudos, forma el 

nombre de dios יודהאואו valor numérico 39. Es YHVH donde la he final no aparece, es 
deletreado con alef. ¿Por que no aparece la he final? ¿Por que no hay castigo para el que se 
pone el talit? El nombre de dios completo es YHVH, YH es el mundo del alma, vav es el mundo 
de Ruaj, la ultima he es el mundo del cuerpo físico, pero como en los hilos no aparece la ultima 
he, te están asimilando a un ángel, como te están asimilando a un ángel no tienes tikún. En el 
momento que te pones el talit ya no eres un hombre, eres un ángel, porque las vueltas de los 
tsitsit, forman un nombre donde no aparece la he final en su numerología. Los ángeles cuando 
ven una persona que tiene un talit dicen “este es como nosotros”. Luego no podemos aplicarle la 
ley del tikun, luego no hay castigo para aquel que lleva el talit. 


La mujer tiene otras 4 mitzvot: La educación de los hijos, encender las velas del shabbat, el 
kashrut , la niut, ser recatada en la manera de vestir.


Hay una postura del cuerpo que simboliza YHV, que hace que baje Binah y no el rigor a este 
mundo. Arrodillarse y tocar el suelo con la cabeza, los judios lo han quitado para no asimilar los 
ritos al islam. El cohen gadol hacia esa postura para bajar la bendición al mundo. En algunas 
sinagogas en Rosh hashana, algunos rabinos hacen esa postura.


Metatrón es el ángel que gobierna en yesod, es shaday. Sandalfón es el ángel capaz de 
contrarrestar a Lilit. El zera levatala. 


Dentro de los 72 nombres, 3l ángel Mijael es 


 como sod, mijael es el ángel de los secretos. Hay otro ángel de los secretos que es ,70 = מיכ
Raziel, raz es secreto en arameo. En hebreo es mic y en arameo es Raz.


 Zohar es el secreto de la he.



.רז ה  He es maljut. Zohar es Raz - he, el secreto del mundo donde vivimos . זהר

Meditación para atraer al Mashiah. ושר.

Se medita como siempre, con las estrellas y pasando las letras por el cerebro, corazón e hígado. 

Sale la luz batida por nuestra cabeza, llueven copos de luz.

Nos ponemos en circulo, una luz dorada ensarta nuestros corazones, en sentido contrario a las 
agujas del reloj.

Repetimos el mantra Ejad, de manera lenta y pausada.

Vemos como en el centro de ese coro baja una luz, es el alma del mashiah. Seguimos diciendo 
ejad. 

Tenemos libre dialogo con el mashiah.

Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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Bereshit 21

Abraham representa la sefira Jesed, que es una bisagra entre el mundo espiritual, atzilut y los 
mundos de abajo, zeir anpin, hacia Maljut, es la gran bisagra.


Todos los espíritus imperfectos, gracias a Jesed se vuelven perfectos. La imperfección se 
transforma en perfección. 

Dios no quiere destruir a los malvados, quiere que los malvados sean benévolos. La 
verdadera victoria no es destruir el mal, sino transformar el mal en bien. 

Gracias a esta sefira todos los decretos de rigor se suprimen y entonces la voluntad de nuestro 
creador se manifiesta en el mundo de abajo. 

Abraham que es el primer profeta que descubre a dios, como monoteísta, es aquel que hace la 
union entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. igual que se unen el agua de las nubes con 
la tierra, Si no está esa unión no crece nada. A nivel espiritual es igual, si no estuviera Abraham y 
lo que el representa, no se derramaría el mundo de arriba en el mundo de abajo, entonces no se 
produciría nada bueno. 

Cuando el mundo de arriba está desconectado del mundo de abajo, solo hay decretos de rigor. 
Terremotos, tsunamis, robos, guerras, todo lo que hemos visto. Cuando se derraman las 
bendiciones de arriba hacia abajo todos estos decretos de rigor desaparecen. Parece sencillo, 
pero no lo es.


Toda la bendición de jesed, la suscita de Binah. Binah es la simiente de luz, que se parece a la 
simiente que el varón da a su esposa en el momento de la relación conyugal. Esa simiente a nivel 
espiritual es una simiente de bendición. Binah es llamada Kodesh hakodashim, el santo de los 
santos. Entrar al kodesh hakodashim es conectar con Binah, fuente de la simiente de todas las 
bendiciones. 


Hay que unir binah con yesod, binah es fuente de espiritualidad y bendición, yesod tiene que ver 
con la relación sexual. Yesod siempre está ligado con la relación sexual. 


El nombre de dios de Binah es YHVH con las vocales e-o-i, יהֱוִֹה se combina con Yesod, cuyo 
nombre es Shaday.


 ישֱהדֹוִיה
El que trenza esos nombres es amado en el cielo y es amado en la tierra. Es simpático a los 
hombres y simpático a los seres celestiales. 

Ese hombre habla y anula los decretos divinos, de rigor. Es como un hijo que le pide a su 
padre y el padre no se puede negar

“Feliz es el hombre que sabe hacer la unión de Binah con yesod, porque ese hombre se ganará el 
olam abba y será feliz en el olam abba”.


Binah es shabbat, viernes noche y sábado hasta el anochecer. Aquel que tiene una relación 
conyugal el viernes por la noche, de madrugada, con la conciencia de unir YHVH con esas 
vocales y shaday, ha unido Binah con Yesod. Ese hombre es llamado Tzadik. 

“la oración de un tal tzadik, nunca es infructuosa, siempre llega al cielo y siempre es contestada”. 
Ese tiene el poder de hacer todo lo que quiera en este mundo. No solo dios aprueba todos los 
deseos de ese hombre, sino que hay una expresión en la torah que dice en Job 22:28 “tu formas 
objetivos y siempre te salen bien y la luz brilla en todos los caminos en los que camina ese 
hombre”. Allí donde ese hombre trae la luz, jamas aparece la cólera divina. 


Ese tipo de luz, dios la escondió, para que solo puedan disfrutar de ella los tzadikim.  

“dios separó la luz de las tinieblas”. La luz para los tzadikim y las tinieblas para los rashaim. 
Los tzadikim son los que unen Binah con Yesod, los rashaim son los que no tienen en cuenta esta 
sabiduría. 


En el salmo 31:20 “que grande es hakadosh baruj hu, la abundancia de tu bondad, que has 
escondido y reservado para aquellos que te temen”. Son aquellos que estudian los secretos de la 
torah. 
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Esas son las aguas de abajo, que llaman a las aguas de arriba, para que fecunden en la tierra. 
Igual que una hembra suscita a su macho. Las aguas de arriba son llamadas macho y las de 
abajo, hembra. 


En el Zohar, mijael es llamado “pájaro”.


El ángel de la muerte fue creado el segundo día, el lunes. Tienta a los hombres, los hace 
caer y luego va y los acusa.

Dios creó al ángel Rafael para curar la tierra y todos los males que en ella hay.

El código de “dios creó a los peces” el código de los peces, son los príncipes de las 70 
naciones. Los peces fueron creados el quinto día de la creación. Elohim creó los grandes peces, 
son los sarim. Los guías espirituales de cada una de las 70 naciones. 


Al pueblo de Israel se le llama “Nefesh jayat” un alma viva. En bereshit dice “que las aguas 
produzcan”. Produzcan ¿Que? produzcan tzadikim. Las aguas es la clave para hablar de la torah. 
La torah es llamada “mayim” agua. 

Hablamos de los tzadikim que se dedican al estudio de la kabbalah, de la doctrina secreta. 


Las almas de los israelitas son llamadas “hijas de dios”. Las almas de los idólatras o paganos, no 
tienen la misma extracción, vienen del lado izquierdo. Son fuente de impureza. 

Igual que en la circuncisión está en glande y el prepucio, los paganos son el prepucio y el pueblo 
de Israel es el glande. Por eso hay que separar el prepucio del glande. 


“Elohim creó a los animales, a los reptiles y a los animales salvajes” . Los animales son los 
paganos, no está hablando de animales, está hablando de middot, de malas virtudes. Todo 
pueblo pagano o idolatra impurifican todo lo que tocan.


“el amor de dios transita por aquellos que le temen”, los que estudian los secretos, que se 
maravillan con los secretos de la Torah. Este tipo de amor es el que activa todas las fuerzas de la 
creación. 

Observa que el santo bendito sea el, creó al hombre en este mundo y le ha provisto de 
cualidades tan extraordinarias que puede llegar a merecer la luz del cielo, ¿Que es la luz del 
cielo? es tener el mérito de conocer los secretos de su creador. Es una luz reservadas a los 
tzadikim. Da muchísimo placer, el placer del estudio de las doctrinas secretas. 


Todo aquel que se consagra de estudiar cada día la kabbalah tendrá el placer particular en el 
olam abba y tendrá tanto mérito que se considera que el ha creado el mundo y que el mundo 
todavía no ha sido destruido gracias a el. No solo que lo ha creado, sino que lo mantiene. Ese es 
el mérito de aquel que estudia el Zohar, se le considera que ha creado el mundo. 


El creador creó la tierra con la Jojma, Jojma es la meditación, dios meditó y se creó el mundo. 
Estableció los cielos por Binah. Binah es la midda de la esperanza que dios ha creado en la tierra.  
Cuando se pierde la esperanza has perdido Binah.  

Dios creó al hombre por el mérito de los que se consagran al estudio del Zohar.  Creó al hombre 
únicamente para dar mérito al que estudia el Zohar. 

En el mundo venidero hay dos paraísos, uno para los tzadikim y otro para los tzadikim que 
cultivan la esperanza. 
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       Bereshit 22 
Hay nombres de dios iguales, pero actúan en mundos diferentes. No es igual el director del 
departamento comercial que el director del departamento contable, los dos son directores pero 
no llevan los mismos departamentos. 

Dentro de cada sefirot hay un mini árbol de la vida de 8 sefirot, 8x9=72.


nosotros no hacemos nada, somos canales, la energía es de Hakadosh Baruj hu. Somos carteros, 
pero sin el cartero la carta no llega. El agradecimiento siempre es al creador. Pero también es 
verdad que sin el cartero la carta no llega, hace falta el “transportista”. En eso estamos 
trabajando, en ser buenos transportistas de la energía divina al mundo físico. 


Sobre los esenios hay mucho escrito sobre ellos, han dejado mucha simbología, en internet se 
habla mucho sobre huellas de extraterrestres en ellos. En la Torah hablan de ángeles, no 
extraterrestres, por ejemplo los tres ángeles que se le presentan a Abraham y le dicen que en un 
año va a tener un hijo. Hay intervención de seres de otros mundos, no llamados extraterrestres, 
sino ángeles. A veces adquieren formas corpóreas. 

Os puedo contar que cuando conocí a mi maestro Yehiel, al principio del todo, me contó que se 
paseaba por los bosques de Safed, en Israel, se le materializaron unos ángeles con forma 
humana, que le avisaron de un acto terrorista, El fue corriendo al ministerio del interior a anunciar 
lo que había visto, no le tomaron muy en serio pero se quedaron con la idea. Efectivamente al día 
siguiente llegaron unos terroristas a las playas de Tel Aviv con unas bombas y les estaba 
esperando el ejercito. Evitaron muchos muertos. Aparentemente no le hicieron caso, pero ante la 
duda tomaron medidas, así evitaron un atentado. Todo por unos ángeles que se le materializaron 
y después de contarle lo que iba a pasar se desmaterializaron. Hay cosas que nosotros no vemos 
pero que ocurren. 


Te preguntas ¿si existen los diablos y los demonios?. Existen, son fuerzas espirituales dañinas, 
tienen una utilidad. A los demonios los ha creado dios, su utilidad es que castigan a los 
culpables. 


Hay dos sendas, la de la izquierda y la de la derecha. La de la santidad y la de la iniquidad. 
Los demonios y los diablos están en la senda de la izquierda, cuando hay injusticia.

Rabi Yehuda Ashlag dijo “hay que dejar que el pecado estrangule al pecador” la cuerda que 
estrangula al pecador es su propio pecado. No hace falta castigarle, se castiga solo. “El pecador 
entra en una senda donde se encuentra demonios y diablos, se castiga solo”. 

En la senda de los tzadikim hay Malahim, ángeles de bondad. ¿Por que la gente se va a la senda 
de la izquierda? por naturaleza somos buenos, la maldad es algo adquirido. Es como las 
enfermedades, no nacemos enfermos por naturaleza, es algo adquirido. Es algo que ha roto 
nuestro escudo inmunológico y ha entrado en nosotros, como un virus. Tenemos una defensa 
física y una defensa espiritual. Igual que hay virus y bacterias, hay demonios que pueden entrar 
en la persona e influenciarla. La maldad es una intrusión. ¿Cuantas personas están 
intrusionadas? 


En kabbalah los demonios y diablos se llaman Mazikim, son energías dañinas, te inspiran a actos 
de cólera, un acto impuro, El problema es que cuando te parasitan, el mazik se transforma en 
mekatreg, en acusador. Primero te hacen caer y luego te acusan. Están los Mazikim y los 
Mekatregim. Estas fuerzas no pueden acercarse a la santidad. El ser puro es inmune. por 
mas que lo intentan no penetran. Es como una persona con un muy buen sistema inmunitario, no 
enferma, igual que ocurre a nivel físico ocurre a nivel del alma. 


Todas las plagas de este mundo han sido orquestadas por los Mazikim y los Mekatregim. 
Inquisiciones, deportaciones, guerras, abusos, etc. 

El que entra en la persona es el Mazikim, el mekatreg está fuera para acusarte. Suben al 
creador y te acusan. A veces dios no quiere verlo, porque sabe que le han puesto una zancadilla, 
o te ponen una piel de plátano, entonces, si te has caído, pero no porque tu querías caer. 


Antes de la creación del hombre como lo conocemos físicamente, el hombre estaba hecho de un 
cuerpo de luz y el tipo de impureza que podía tener no es el tipo de impureza que nosotros 
conocemos. Era un tipo de impureza con su conciencia, con su estado mental, no la mente del 
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cerebro físico, era otro tipo de conciencia muy elevada, que podía hacer mucho daño, porque 
su imaginación podía mover mundos o destruir mundos. Entonces dios redujo ese potencial 
imaginativo o de visualización de este hombre superior, le puso un cuerpo y le pidió que 
concentrara su imaginación, que podría destruir tanto, en placeres del cuerpo, para que dejara de 
destruir con su imaginación.  Esto está simbolizado en el Genesis con los 120 años que Adam 
pasó con la demonia y Eva con la serpiente que la hizo caer. 


Lo que procrearon Adam con la demonia y Eva con la serpiente fueron estos demonios. Esos 
demonios se hubieran quedado quietos si se les hubiera dado el sustitutivo y se les hubiera dado 
un cuerpo. Pero dios empezó a dar cuerpos a todos los espíritus, pero cuando llegó el shabbat 
paró de trabajar, quedaron un montón de espíritus sin posibilidad de tener un cuerpo. Empezaron 
a ver que el ser humano tenía un cuerpo con el cual podía tener placeres. Estos seres empezaron 
a envidiar a los seres espirituales a los que dios si les dio un cuerpo. 


Tenemos hermanastros, que son igual que nosotros, nosotros somos conciencias con un cuerpo, 
conviviendo con consciencias sin cuerpo. Porque llegó el shabbat y dios paró de crear cuerpos. 
Y esos hermanastros solo tienen por objetivo dañar al hombre por tener el privilegio de tener un 
cuerpo. 


Ante esta situación tan dramática, dios envía la torah. Que es un mecanismo para reforzar 
nuestro sistema inmunológico espiritual, para que esos seres dañinos no nos hagan daño.

Todas las leyes no son mas que medicamentos para reforzar nuestro sistema 
inmunológico. 

Esos demonios no soportan la santidad. La mayor santidad que puede haber es una 
persona conocedora de la torah y que trabaja con los nombres de dios. Los ángeles 
negativos no pueden hacer nada. Si la persona es incompatible con el nombre de dios, las 
fuerzas negativas pueden hacer lo que quieran con esta persona. 


Hay una cosa que hace al ser humano incompleto, le hace vulnerable. Es el no tener hijos. 
Ese hombre por mucho que estudie, no puede entrar en el Gan Edén. Hablamos del hombre que 
si puede, pero no quiere tenerlos. Se aconseja, a quien no pueda tener hijos, adoptar o tener 
alumnos, que son hijos espirituales. 

Una mujer que sabiendo que no puede tener hijos seduce a un hombre que si puede 
tenerlos, es un cortocircuito espiritual. 

El hombre que muere sin dejar descendencia, es castigado con reencarnarse únicamente para 
tener hijos. Y no con una vida fácil. 

Estos demonios siempre rondan al hombre que pudiendo tener descendencia, decide que 
no.


Está la historia de un joven que quería casarse, ya tenía unos cuantos años y no se había casado. 
Fue a ver a su rabino para que le presentara mujeres, El rabino que ya estaba muy preocupado 
por su alumno, le presentó 40 mujeres. A cada una le ponía una pega, llegó la mujer numero 40 y 
también le encontró un defecto. El pobre rabino le dijo “no hay mas”, el hombre le preguntó si 
alguna era su alma hermana y el rabino le dijo que si, la segunda. La dejó pasar, era tan critico, 
tan critico que se quedó sin poder casarse. Lo mejor es enemigo de lo bueno, no 
obsesionarse con buscar siempre lo perfecto.

En shabbat estos demonios se esconden, no soportan la santidad del shabbat. Shabbat es un 
antídoto contra estos seres. 

La torah dice que el shabbat es la imagen del olam abba, Porque el olam abba el mundo venidero 
es tan puro que no hay opción a que entre ningún demonio de este tipo. 


Cuando llegue el Mashiah, todos los días serán shabbat. Quiere decir que todos los días será 
olam abba. Sin mas demonios que nos tienten a tener malas cualidades.


El alma adicional que recibimos en shabbat, espanta  a los demonios. No soportan el alma 
adicional del shabbat. ¿Cuando recibimos el alma adicional de shabbat? cuando entra shabbat y 
hacemos la amida, en ese momento recibimos el alma adicional. El sábado por la mañana 
cuando decimos nishmat, vuelve otra vez el alma adicional.
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En shabbat zajor, Zajor si le cambias las vocales es zajar=macho. Zajor es hembra, En shabbat 
macho y hembra tienen que ser una sola entidad. Por eso hay obligación de tener relaciones 
conyugales en shabbat. El hombre y la mujer son un solo ente.


Esa unión forma un recipiente que hospeda al creador. El quiere reinar en este mundo, si hay un 
recipiente, un trono donde recibirle.

¿Cual es el trono? la relación conyugal hombre/mujer en shabbat. Ahí es donde dios puede venir, 
sentarse y reinar en este mundo. Nuestro trabajo es plantar a dios en la tierra. Si lo hacemos, la 
santidad es tan grande que no pueden vivir ni demonios ni diablos. 


Mas grande que nuestra hospitalidad, es que dios acepta venir. 


¿Que hizo dios con la costilla de Adam? Se la quitó. Hizo una mujer y le acercó la mujer al 
hombre. Se la quita, la transforma y se la lleva. Si lo miras en sentido literal parece una fantasia. 

La costilla tenia una luz tenue, cuando la transformó en mujer, tenia una luz brillante. Y esa 
luz brillante la vuelve a acercar al hombre, para que el disfrutara de ella. 

La costilla de Adam es el pshat de la torah, es el sentido literal, tal cual lo lees lo comprendes, 
eso tenía una luz tenue.

La mujer es una luz brillante, es un gran tesoro, representa los secretos de la torah. Sacó el 
pshat, del pshat hizo una mujer, de ella sacó los secretos de la torah. 

Una vez hemos sacados los secretos de la torah, del sentido literal, de las historias, se los 
llevamos al hombre para que los disfrute.

Cuando le acercamos a la mujer, el hombre ya entiende la belleza y la grandeza divina y ya puede 
disfrutar. Disfruta de haber comprendido el sentido literal. Lo que escondía el sentido literal. La 
maravilla que escondía, una vez revelado el secreto, que es la transformación de la costilla en 
mujer, se lo trae al hombre para su disfrute. Ya no ve el pshat de la misma manera. 


La costilla es la ley escrita, la mujer es la ley oral.

El hueso es duro, es duro de romper lo literal para sacar el secreto.

Cuando habla de esto, la torah usa YHVH Elohim. Cogió la costilla, YHVH Elohim hizo de la 
costilla una mujer.

¿Por que esa combinación de dos nombres? Porque el que tiene YHVH con las vocales de 
Elohim es la sefirot Binah, E-O-I, un nivel altísimo de conciencia, la conciencia de Shabbat. En 
shabbat puedes sacar los secretos de lo literal, cuando YHVH tiene las vocales de Elohim.


 יהֱוִֹה =  Nombre de dios de Binah       אֱלֹהִם
Cuando dios te da la inteligencia de desentramar los secretos que hay en la ley escrita y te hace 
gozar de los secretos desentramados, cuando es shabbat. Cuando YHVH está con Elohim. Las 
vocales tienen que ver con un mundo y el nombre con otro. 

YHVH es Tiferet, Elohim es Guevura. Si les sacas las vocales a Guevura y se las pones a Tiferet, 
tienes una elevación de la conciencia, hasta Binah.

Es el secreto de como se combinan los mundos para llegar a un nivel de conciencia altísimos.


Ahí dice que la mujer tiene que estar unida al hombre, que el sod tiene que estar unido al pshat. 
La ley escrita tiene que estar unida a la ley oral. Porque sin la ley escrita no podrías sacar la 
lección y encontrar la ley oral. La ley oral sin la ley escrita no podría existir. Igual que un hombre 
sin mujer no puede existir. 


Hay tres momentos para hacer de las relaciones conyugales un trono para el creador. 
Primero en shabbat. Segundo cuando la mujer sale del mikve. El tercer momento es cuando 
el hombre vuelve de un viaje. Los hombres que viajan mucho son grandes jajamin, sabios, Traen 
chispas que tienen que elevar. El hombre viaja para ir a estudiar, para ir a ver a maestros y 
aprender de ellos, viaja con la shejina, con la presencia divina. Si se ilumina mucho, cuando 
vuelve pone esa luz en la relación conyugal.  La mujer le va ha ayudar a hacer de recipiente.


Siempre que estés conectado con temas de torah, con desentramar secretos, con un libro 
interesante, con tu consciencia activa, eres totalmente inmune. 
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La persona que tiene una enfermedad es porque su pensamiento la ha hecho vulnerable, 
tiene que cambiar la manera de pensar. Hay pensamientos que te llevan al caos y hay 
pensamientos que te llevan a la armonía. Eso refuerza el sistema inmunológico y el mal tiene que 
salir. Metes santidad y sale oscuridad. 

Hasan es cuerpo, cohen es el alma. Igual que hay que darle la medicina al cuerpo, hay que 
dársela al alma. Hasan lleva zapatos y el Cohen no lleva zapatos, uno está en el mundo físico y 
otro en el mundo espiritual. La bendición entra en el cuerpo y en el alma. 


Hasta que el hombre no tenga deseo por la santidad divina, la santidad divina no responde. En la 
ley cósmica el hombre nunca debería ir a por una mujer, en la ley cósmica, la mujer debería ligar 
al hombre, porque en el mundo físico el hombre tiene que dar el primer paso hacia dios. Dios es 
dador el hombre es receptor, tiene un alma para recibir las bendiciones, es femenino. Hasta que 
el hombre no da un paso hacia dios no se vierten las bendiciones en el hombre. 


Si el receptor tiene que dar un paso hacia el dador, la mujer tendría que dar un paso hacia el 
hombre. En esta sociedad le hemos dado la vuelta, el hombre es el que liga a la mujer.


Si la evolución del hombre va a tender a que tenga una modificación de su ADN y una 
modificación de su cuerpo, debido a que vamos a cruzar un cinturón fotónico. Nos vamos a 
alinear con una serie de astros y vamos a recibir una luz que nuestro cuerpo físico no va a poder 
soportar, ¿Que podríamos hacer? tendríamos que bajar el Gan Edén a este mundo, porque allí lo 
que hay es un ser de luz, en este mundo hay un ser corporal, tenemos que casar los dos mundos.  
Que el Gan Edén proteja este mundo.


Esos dos mundos no son uno físico y el otro físico, es un mundo físico y un mundo que no es 
físico. así que un mundo puede interpenetrar el otro. Igual que dos cuerpo no se pueden 
interpenetrar, chocarían. Pero un cuerpo y un alma si pueden interpenetrar porque el alma no es 
solida, entonces el alma puede entrar dentro del cuerpo. ¿Por que no hacemos entrar en Gan 
Edén dentro de este mundo? sería como meter un alma a este mundo. Deberíamos de hacer 
bajar el alma del Gan Edén a este mundo. Y el que alma del Gan Edén proteja este mundo, igual 
que nuestra alma protege nuestro cuerpo.

La tierra tiene una inteligencia, pero no va a poder resistir la luz del Gan Edén. Sería como poner 
un alma adicional a la tierra. 

En matan torah recibimos la torah, pero el pueblo no las pudo aguantar, por eso se destruyeron 
las primeras tablas. 


Meditación para que el Gan Edén proteja este mundo, para unir los dos mundos. Un mundo físico 
y un mundo espiritual, uno puede interpenetrar al otro. Bajar el alma  del Gan Edén a este mundo. 

La vida de un cuerpo depende de su alma, la vida de este mundo depende de su alma.


Yo os propongo meter el alma de dios en este mundo. 

El cohen Gadol hacia bajar la bendición divina a este mundo con el nombre Nun-Lamed-caf. Las 
iniciales de la oración de las velas de Jánuca. 

Llama a la esencia divina a bajar a este mundo. No hay nada en ningún mundo como la luz de 
Jánuca. La luz de Jánuca, valor numérico 100, No hay antídoto mas fuerte para proteger al ser 
humano. El nombre de dios que pronunciaba el cohen el día de Yom kipur. 


Decía mi maestro, que cuando en rosh hashana y kipur no habíamos conseguido hacer teshuva, 
porque no teníamos la fuerza para hacer teshuva, la fuerza de Jánuca podía conseguir lo que 
rosh hashana, kipur y sukot no habían conseguido. 


En la meditación en vez de decir Ejad, decimos kadosh kadosh kadosh. El primer kadosh baja la 
luz de keter a jofma y de jofma a Binah. El segundo kadosh baja la luz de jofma a Binah y de 
Binaה a Jesed y el tercer kadosh baja la luz divina de binah a jesed y de jesed a guevura. 


 נלכ
1/ respiramos tres veces profundamente. Vemos las dos estrellas, y convocamos en la que hace 
de pantalla las letras.
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2/unimos las luces, pasa a nuestra estrella, la pasamos por cerebro, corazón e hígado, sube al 
corazón y se queda ahí.  Decimos kadosh, kadosh, kadosh, se dice barias veces.

3/proyectamos esta luz, de un blanco puro, hacia la tierra. Al decir kadosh, kadosh, kadosh, 
vemos como esa luz interpenetra la tierra. Haciendo un enorme sistema inmunológico para la 
tierra y sus habitantes.

4/ kadosh, kadosh, kadosh. Vemos esa luz, como trabaja, como penetra y como protege.

5/ kadosh, kadosh, kadosh. Ahora con mucha fuerza. Kadosh, kadosh, kadosh, otra vez…

6/ Ahora bajan Sandalfón y Metatrón y terminan el trabajo que nosotros hemos iniciado.

7/Acabamos de sentar a Hakadosh Baruj Hu en su trono en la tierra….

8/ respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos…
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	 	 	 	 	 Bereshit 23 
Reshit quiere decir la “kabbalah”, los secretos de la torah. 
bereshit quiere decir principio, también kabbalah, los secretos del cielo. Be-reshit = en el secreto. 
Con los secretos, con la kabbalah, así empezó el mundo. 

Ben= en. Be-reshit= en los secretos, con los secretos.


El ángel acusador es llamado “el gran pez” “la serpiente era el mas refinado de los animales que 
YHVH-elohim habían creado sobre la tierra”.

La serpiente mala, es la mala inclinación. Quería ensuciar, infectar la santidad del cielo y para 
conseguirlo tenía que infectar al hombre aquí abajo.

Las fuerzas del mal nos atacan, no para atacarnos a nosotros, sino para atacar la santidad 
del cielo. Su herramienta para atacar al mundo de arriba es atacarnos aquí abajo.


Bilam y Balak hicieron un complot para destruir al pueblo de Israel. No sabían como, porque 
veían que era un pueblo amigo del creador. Idearon un complot para que el pueblo de Israel 
dejara de ser amigo de dios.  La misión de las fuerzas del mal es destruir la creación, la de las 
fuerzas del bien construir la creación. 

Intentaron crear una cizaña entre el pueblo de Israel y dios. Hicieron que el pueblo se volviera 
idolatra, que perdiera su energía sexual, para que el pueblo se enemistara con el creador. 
Cogieron a las moabitas, llevaron a los israelitas a acercarse a las mujeres mas bellas de los 
moabitas, las prostituyeron, pero no por dinero, si no que permitían que los hombres se les 
acercaran a cambio de idolatrar a su dios, Baal ha peor. Menos mal que llegaron los profetas y 
arreglaron esta situación. Aquí aprendemos una ley. Todo va mal cuando dejas de ser amigo de 
dios. El mundo de arriba se corrompe, si llegan a corromper al humano y al pueblo de Israel, se 
corrompe la santidad del cielo. 


No tenemos que dejarnos corromper en nuestra propia santidad porque eso hace mucho daño a 
la santidad celestial. 


Caín era celoso de la hermana gemela que nació con Abel, también era su alma hermana.

Caín y Abel nacieron cada uno con un alma hermana. Abel trajo al mundo a un hijo con su alma 
hermana. Caín mata a Abel porque tenía celos de su alma hermana. 

Abel se reencarna en el tercer hijo de Adam y Eva, en Seth.


Caín también tuvo hijos con su alma hermana, ambos venían del lado de la corrupción, y crearon 
multitud de ángeles nocivos que habitan hoy la tierra. “Desgraciado del hombre, ignorante, que 
no se de cuenta de la cantidad de seres nocivos que inundan este mundo”, vienen de lo que 
procreó Caín con su alma hermana. 

Dios dice “yo depuraré este mundo, lo limpiare” “haré desaparecer el espíritu de impureza de la 
faz de la tierra”

Dios acabará con Lilit y Nomah, seres femeninos demoníacos.Nomah era la hermana gemela de 
Caín. Lilit era la mujer de Samael, con la que Adam tuvo relaciones durante 130 años. Ella 
provoca epilepsia y Zera levatala, perdida de semen. Así ataca la santidad del cielo, la epilepsia 
es un ataque contra el alma, es una enfermedad del alma. 

La perdida de semen crea seres nocivos espirituales.


La hija de Caín y su alma hermana, provoca la concupiscencia en el hombre. son deseos 
depravados en la vida del hombre.


Todos los demonios mueren, como los seres humanos. Pero hay dos que no han muerto, las dos 
demonias femeninas.


Si pudiéramos ver a esos seres nocivos, nos sorprenderíamos de que el mundo siguiera 
existiendo.  La infección de maldad es tan grande en este mundo, que viene de la pareja de la 
serpiente y de la pareja de Caín, que nos sorprenderíamos de que el mundo siga en pie. 


Lo que impurifica no es la perdida de semen en si, sino lo que uno piensa en ese momento.


Cuando Adam estaba en el mundo de las almas, dios le presentó las almas de todos los justos 
que vendrían y el aspecto que tendrían. Hubo un alma que gustó especialmente a Adam. Era la 
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de David. Dios dijo que no había tiempo para que bajara esa alma y Adam le dio 70 años de sus 
mil años de vida. Así pudo bajar a este mundo el rey David. Así llegan los salmos del Rey David a 
la tierra, que son grandes secretos de la torah, escondidos, para poder resolver situaciones muy 
difíciles que ha vivido el pueblo judío en su historia. De David viene la estirpe del Mashiah. 
Gracias a que Adam le dio 70 años, el mashiah va a poder nacer. Sino no vendría a este mundo y 
quedaría siempre corrompido. Algo bueno bueno hizo Adam, dandole esos 70 años.


Cuando David llega al mundo, el estaba muy agradecido al eterno, dice “¿Quien es aquel que 
me ha llenado de alegría dándome la bendición de tener vida en esta tierra?”. Vivir en este 
mundo es un regalo, el rey David lo reconoció. Mucha gente cree que el don de la vida es un 
castigo. Es dios quien le ha dado esa alegría. Los salmos del rey David son cánticos a la alegría 
de vivir.

¿Venir al mundo es bueno o es malo? es bueno, es un gran regalo de venir al mundo. Hay gente 
que maldice haber venido al mundo, ahora, hemos venido al mundo, lleno de ángeles nocivos. 
Tenemos que arreglar este mundo. 


El alma de Adam transmigra, se reencarna de Rey en Rey hasta la llegada del Rey Mashiah. 

El alma de Adam es el alma del Mashiah. En Adam hay tres letras אדם, Adam, David, 
Mashiah. Esto lo sabemos de un añadido del Zohar, que lo dice.


Adam era un hombre feliz, pues el ángel Raziel le enseña los secretos de la kabbalah. Raziel es el 

jefe de los misterios supremos. רזיאל, Abraham Abulafia dijo “yo soy la reencarnación de 
Raziel hamalak”, y le dijeron que lo demostrara, raziel tiene el mismo valor numérico 248, 

Abraham tiene el mismo valor, אברהם,  dos palabras con la misma numerología tienen la 
misma energía. Por eso Abraham fue el padre del monoteísmo, porque le vino a visitar su 
homologo, el ángel Raziel.

La shema tiene 248 palabras y en el cuerpo tenemos 248 órganos. Tenemos 248 preceptos 
positivos y 365 negativos.  2+4+8=14 1+4=5. 3+6+5=14 1+4=5.


Con los secretos que Raziel le contó a Adam, con esos secretos Adam ya no tenía miedo de los 
espíritus nocivos, sabía protegerse. Raziel le explica los secretos de Jofma, Jofma es la 
meditación, le enseñó a meditar.


Cuando Adam estudiaba el libro de Raziel, todos los ángeles se reunían al rededor de Adam, para 
escuchar los misterios de Jojma. Pero hay una ley en el cielo que dice que ningún ser celeste 
tiene derecho de conocer los secretos de dios, solo el hombre. Nosotros tenemos autorización de 
conocer los secretos de dios, pero los ángeles no. Entonces dios le quitó el libro y se lo escondió. 
Adam se derrumbó, se metió en unas aguas hasta que quedó su piel arrugada y al verlo dios así, 
le dijo al ángel Raziel “devuélveselo”. Lo que quiere decir que no se puede vivir en este mundo 
sin los secretos de la kabbalah.


Primera lección: Vivir es un regalo 
Segunda lección: para vivir bien hay que conocer los secretos de la kabbalah.


Ese libro fue a parar a las manos de Seth. 

Muchas generaciones después cayo en manos de Abraham y Abraham descubrió a dios gracias 
a los secretos del ángel Raziel. Noaj lo tuvo y también Rabi Shimon Bar Yojai.  


Las escrituras dicen sobre Adam, parece un error gramatical, “Dios los bendijo y le llamó 
Adam” “lo creó macho y hembra”. Dios los bendijo y los llamó Adam, uno no se puede 
llamar “hombre” ser humano, hasta que no está en pareja. Dios solo bendice cuando 
macho y hembra están juntos. Cuando macho y hembra están juntos, representan al cielo. 

Desde la destrucción del templo, ya no bajan las bendiciones, el justo es un ser que anda perdido 
y que nadie le hace caso. ¿Que tiene que ver lo que dice antes con lo que dice ahora? Destruir el 
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templo, es que el novio, dios, ya no está mas con la novia, Israel. Al no tener el templo, se ha 
creado una separación entre el macho y la hembra, pero las bendiciones solo bajan cuando está 
el macho con la hembra, cuando dios está con Israel. Porque el es el novio e Israel es la novia. La 
destrucción viene de los ángeles nocivos, pero dice dios que va a quitar toda esa impureza de la 
tierra y la tierra volverá a ser un jardín del Edén. 

¿Como nos reconciliamos con dios?. Tenemos que hacer las paces la novia con el novio, ahora 
estamos en situación de divorcio.

La torah ¿Que dice, dios quiere la destrucción del hombre o que quiere?

Dios directamente no interviene, cuando intervino en la salida de Egipto lo hizo a través de 
Moshe. Cuando intervenga en la salida de este caos, lo hará a través del Mashiah.  


Dios quiere que su pueblo haga teshuva, que vuelva con el. Para hacer teshuva hace falta un 
mérito ¿cual es el mérito?, no todo el mundo tiene el mérito de que dios le permita hacer teshuva. 
¿Donde está el mérito? El cielo te da todo lo que quieras, pero tienes que pagar ¿con que 
moneda? Meditando los nombres de dios. Son energías que se transforman por lo que 
vamos a pedir. Ese es el mérito, el uso de los nombres de dios.

¿Cual es el nombre de dios para hacer teshuva? ¿Con que moneda vamos a pagar al cielo para 
que se de por cobrado y envié el mérito a la tierra de que todos hagan teshuva? Lo sacamos de 

la frase,  et hashamayim ve'et ha'arets אהוה, Creó los cielos y la tierra. Es el nombre de 
Daat. 

esto es para que una persona haga teshuva a nivel individual, pero tenemos que buscar un 
nombre para hacerlo a nivel colectivo.

Tenemos que abrir el nombre. Para expandir el nombre, para abrirlo nos da: 


 אלף הי ויו הי
Esto esconde un secreto, Cogemos las letras interiores y nos da: 60 = לייי

Esta es la energía escondida dentro del Daat, de la teshuva. La interioridad es lo que hay en el 
recipiente. El recipiente puede tener tapa (tres letras) o no (dos letras), la segunda es la 
interioridad. 


.son las iniciales de Cohen, Levi e Israel ,כלי ,vale 60, como Keli, recipiente לייי

El pueblo tiene que hacer la teshuva con el mérito de lamed-yud-yud-yud, esa es la moneda 
con la que vamos a pagar para que el mundo tenga el mérito de hacer teshuva.


La combinación de letras es como una combinación de ADN.

Fabricas un ángel al combinar letras, que luego se transforma en un abogado defensor.


Comenzamos la meditación:

1/ respiramos, visualizamos las estrellas y convocamos las letras en la estrella de pantalla. 
Pasamos la luz por cerebro, corazón e hígado.

2/dejamos la luz en el corazón. Ese energía gira en sentido contrario a las agujas del reloj. Ahora 
vemos la tierra, en el centro, y enviamos la luz de nuestro corazón al corazón de todos los seres 
humanos. Baja eliyahu hanavi, lleva el pectoral del cohen gadol, las piedras se iluminan, se 
conectan con el creador. Mandamos nuestra fuerza del corazón.

3/ tenemos conversación libre con eliyahu hanavi.

4/ respiramos tres veces, profundamente y abrimos los ojos. 
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Bereshit 24 

Los ángeles recriminaron a Hakadosh Baruj hu de haber creado al hombre, diciendo a dios 
“cuidado con crear al hombre, le estás dando demasiado poder y te puede destruir la creación”

Cada vez que un hombre hace onanismo, su semilla perdida refuerza las fuerzas del mal. 
Los ángeles recriminan al creador, diciéndole “ves, esta perdida de semen de los hombres te 
destruyen la creación, porque refuerzan las fuerzas del Ra, del mal”. En ese momento el creador 
se entristece y se arrepiente de haber creado el mundo.

Cuando el hombre hace teshuva, estudia los secretos de la Torah, medita y busca conectar con el 
creador, intenta tener relaciones conyugales normales, tener hijos físicos, enseñar la Torah y tener 
hijos espirituales,  esto le devuelve la alegría a dios y refuerza al creador de cara a los ángeles 
que le recriminaron por haber creado al hombre.  

Cuando habla de un cuerpo de carne, hay que traducir carne por el ángel de la muerte. Porque 
lo que muere es el cuerpo. 

Hay ángeles que bajan a este mundo y se visten de un cuerpo. Si un ángel hace eso, ya no se 
puede deshacer del cuerpo hasta el momento de la muerte.  Automáticamente pierden la 
memoria y no se pueden despojar del cuerpo hasta la muerte de este. 

Las fuerzas negativas pueden tomar las formas que quieran para impresionar a los humanos. Con 
apariencias humanas o no humanas. Lo hacen para impresionar a los seres humanos. 

El gran kabbalista Ari Hakadosh, decía que muchos avistamientos de alíen no son mas que 
ángeles que han tomado esa forma para impresionar a los humanos. 


El diluvio es una maldición por la que dios decidió exterminar al hombre de la tierra, por culpa de 
los ángeles maléficos que se vistieron de carne. Adoptaron una forma humana y empezaron a 
hacer barbaridades en este mundo, que es lo que generó el decreto del diluvio. Pero ¿Que hizo 
que el diluvio se parara y la humanidad pueda sobrevivir? Fue porque Noaj Nació circuncidado, 
por el mérito de haber nacido circuncidado, se pararon las aguas del diluvio y Noaj pudo salvarse 
el su familia y sus animales. 

La segunda maldición que se interrumpió, la que recibió Adam en el jardín del edén, según la cual 
tenía que ganar su pan con el sudor de su frente, porque antes los agricultores hacían su trabajo 
con las manos, pero Noaj enseñó el arte de labrar la tierra, en vez de con las manos con 
instrumentos. Entonces el hombre no tuvo que sufrir tanto para labrar la tierra.

Lo que quiere decir que Noaj trajo dos cosas, por su circuncisión el fin del diluvio y trajo por su 
inteligencia, enseñada por el ángel Raziel,  el descubrimiento de herramientas y utensilios para 
labrar la tierra. 


¿Como es posible que el mundo haya sido destruido por el diluvio? porque “Bereshit bara 
Elohim” , el mundo lo creó Elohim, no es YHVH, Elohim son las fuerzas naturales, las fuerzas 
astrales.

Si el mundo hubiera sido creado por YHVH nunca podría ser destruido, ni sería caótico, ni sufriría 
ningún mal decreto, porque YHVH es la misericordia absoluta. El mundo sería indestructible.

De alguna manera hay que reescribir la torah, por YHVH en vez de Elohim. Hay que hacer bajar el 
YHVH a la tierra. 


En la tierra ahora solo hay VH, nos falta YH. VH son las fuerzas naturales, YH son las fuerzas 
espirituales. Es como si el alma se separa del cuerpo, el cuerpo muere. 

Hay que unir VH con YH en este mundo. Hay que hacer bajar la espiritualidad al mundo. 

El caos no es mas que una falta de espiritualidad. 

Gracias a la combinación de nombres de dios podemos operar maravillas en este mundo. 
Podemos operar milagros. Lo dice el Zohar 1 párrafo 58B


En este mundo aparte de los culpables también están los justos, Noaj era llamado Ish tzadik, 
hombre justo, El nombre de los justos son el anagrama de un concepto.

Noaj hay que leerlo al revés, se lee jeen ,gracia, cayó en gracia. Cayó en gracia a los hombres y 
cayó en gracia en el cielo.

Los nombres de los culpables son también en anagrama de un concepto. El hijo mayor de 

yehudah se llamó Er = ער , el practicaba el onanismo, Er al revés te da Ra = malo.
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Dentro del nombre del tzadik (justo) o del Rasha (malvado) ya está el significado de como 
se porta. 

Es muy importante como nombramos a nuestros hijos. Puede tener un nombre cuyo 
anagrama sea algo malo.


Todos los nombres que empiezan por mem - resh מר, son vidas amargas, mar מר = amargo. 

María es מר יה, la amargura de dios.  


Cuando Noaj vio la perversidad de los hombres poseídos por espíritus negativos, se unieron a las 
mujeres y tuvieron gigantes, los cuales empezaron a tener una vida de perversidad. El se retiró y 
empezó a vivir en soledad. Entonces dios le envió a Raziel, que le enseñó como se hace para 
servir a dios. Había que ofrecer sacrificios, ¿que quiere decir? Que en este mundo si no haces 
una resistencia, no sabes servir a dios. Por eso todas las leyes del judaísmo son resistencias. 
Son maneras de servirle a el. ¿Por que hacer una resistencia es un sacrificio? porque dios hizo un 
sacrificio a la hora de crearnos, el se contrajo para que nosotros pudiéramos existir, nosotros 
para imitarle, también tenemos que hacer un retraimiento. Vemos que una persona que no tiene 
freno en su vida tiene una vida caótica. De vez en cuando hay que poner el freno.


Noaj descubrió, con el ángel Raziel, que el mundo está basado en la Jofma, en la 
meditación kabbalistica, basada en nombres de dios o yihudim. El mundo no puede existir sin 
meditar.

Cuando meditamos hacemos una contracción, porque paramos el cuerpo. No dejamos que el 
cuerpo utilice sus cinco sentidos, estamos usando los sentidos internos, eso se llama sacrificio. 
Al hacerlo, los seres de arriba y los de abajo pueden existir. Sin sacrificio ni los seres de abajo ni 
los seres de arriba pueden existir. Sacrificio no es coger un látigo y fustigarse. Es decir que no a 
ciertos alimentos, es decir que no a ciertos vicios, es decir que no al impulso que tiene la boca de 
hablar mal de los demás.

La lectura de los textos de sacrificio sustituyen a los sacrificios del templo. La lectura de la 
ketoret, la lectura de la akeda de itzjak, sustituye los sacrificios, eso le es agradable a dios. 


El hombre que viaja tiene que considerar a su creador. Hay gente que se pone a viajar sin hacer 
ninguna oración. Nosotros tenemos que hacer tefila haderej. Para que dios nos acompañe en 
nuestro viaje y todo lo que ocurra sean circunstancias orquestadas por el. 

Si excluimos a dios, lo que nos pasa es por ir en piloto automático, regidos por las fuerzas del 
karma, astrales, por Elohim.

Elohim te pone en una situación destructible, mientras que YHVH te pone en una situación 
indestructible. Todo lo que nos ocurre está en el poder de hakadosh baruj hu, excepto una cosa. 
Nosotros vamos a decidir si vamos a ser tzadik o rasha. El nos pone circunstancias para que 
decidamos, pero la decisión es nuestra. 


Todos los que estamos aquí hemos hecho el juramento de ser tzadikim y no rashaim, pero al 
llegar al mundo físico nos olvidamos y empezamos a vivir como nos da la gana. En el ultimo 
instante de la muerte nos vuelve la memoria del juramento que le hicimos a dios, la vergüenza 
que pasamos ante el creador es muy grande. Todos les hemos jurado a dios ser tzadikim y no 
rashaim.


Solo en la tierra podemos reparar nuestra alma y en el mundo venidero comprender los secretos 
del creador, ver secretos que en la tierra no se nos está ni permitido acercar, que dan una gran 
felicidad al alma. 

¿Como se hace esa reparación? Estudiando el Zohar, los secretos de la torah, porque eso 
provoca el que adquiramos el temor a dios, pero no miedo, la admiración por dios. 
El estudio del zohar nos da la verdadera fe, el temor de dios y perfección en nuestra alma. 

Los que no hacen esto, cuando se vayan de este mundo, van a otro mundo donde se lamentarán 
cada día. “Desgraciados, desgraciados de nosotros mismos, que nunca quisimos prestar oido, ni 
abrir nuestro corazón a la voz de la verdad, mientras todavía estábamos en la tierra”. Cada día, a 
todas horas este lamento se repite.
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Los justos, que si han estado estudiando los secretos de la Torah, dirán: “Que agraciados hemos 
sido, que la presencia divina habite en nuestra alma”.


Meditación para volver el mundo indestructible

	 	 	 	 


Decimos: 

bereshit bara YHVH et hashamayim ve'et ha'arets 
1/ respiramos tres veces profundamente, nos vemos un un maguen David, visualizamos el primer 
maguen David con las letras YH, las iluminamos. Visualizamos el segundo maguen David y 
traemos las letras VH y las iluminamos. Ahora las dos estrellas se super ponen, formando un 
maguen David con el nombre YHVH. 


2/ decimos: bereshit bara YHVH et hashamayim ve'et ha'arets


3/ iluminamos YHVH y lo bajamos a este mundo. Vemos a Eliyahu Hanabi. Vemos como la luz de 
YHVH ilumina las 12 piedras del pectoral del Cohen Gadol. 

 

4/ desde las 12 piedras se ilumina toda la tierra, de la energía de YHVH...


5/ respiramos tres veces profundamente  y abrimos los ojos. 
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 Noaj 25 
Yaakov engañó a su hermano para robarle la primogenitura. Hay una ley matemática que dice -x- 
= a +. O la frase “el enemigo de mi enemigo es mi amigo”. Alguien que te ha engañado y por 
culpa del engaño tu has perdido algo, si tu le engañas para recuperar lo que el te ha quitado, eso 
se entiende, parece justo.

Adam en el jardín del Edén fue víctima de un engaño, la serpiente engañó a Hava, le dijo cosas 
que dios no había dicho, le digo que dios había prohibido comer de todos los árboles del jardín 
del edén, excepto del árbol de la vida, cosa que no fue así. Cambió las palabras. Hava cayó en la 
trampa y por culpa de eso todos los que tenían que ser primogénitos vinieron segundos al 
mundo. Yaakov tuvo que recuperar ser el primero. ¿Como? Engañando a itzjak para tener la 
primogenitura.  

Yaakov restableció la verdad. Yaakov corrigió el engaño de la serpiente en e jardín del edén para 
el volver a tener la primogenitura. 

Se engaña al que te engaña para recuperar la verdad. 

Por eso Yaacov es llamado “Emet”, verdad.


“Feliz el destino de Israel que se dedica al estudio de la kabbalah y que penetra sus misterios”. 
Gracias al Zohar y su estudio, merece el mundo venidero, el olam abba. 

Observa que todo israelita tiene parte en el olam Abba, porque los israelitas guardan intacta la 
pureza de la marca, sobre la cual el mundo se basa

La cualidad del pueblo judío es la continencia, es una cualidad muy difícil de conseguir en 
cualquier otro pueblo, y muy dura. Es mantener la pureza, contener los impulsos animales. La 
continencia del brit, de las malas palabras, de la alimentación. No marisco, no ciertos tipos de 
carnes, no insectos, no caracoles, no peces que no tengan escamas o aletas, no avestruz, no 
cisne, hay unos cuantos noes sobre el tema alimenticio. 

Sobre el tema sexual, no acoplarse a una mujer cuando tiene su regla, la leyes de la anida son 
continencia. No salir a la calle sin hacer la beraja, no arrancas tu vida sin lavarte las manos, hacer 
netilat yadaim, no salir a la calle sin haberse puesto los tefilin. No te acuestas sin haber hecho la 
oración del ribono shel olam. Si alguien te humilla, no contestar, si alguien te insulta te quedas 
callado. Eso es continencia. No criticar, no tener mala boca, no envidiar a los demás,  no codiciar 
a la mujer de tu prójimo, no trabajar shabbat. 


¿Por que nos mandan tantas continencias? Porque nos piden que seamos embajadores de dios 
en este mundo. Para ser embajador de dios hay que parecerse a el. ¿En que se contiene el 
creador? Tuvo que contraerse para dejarnos espacio, hizo el tzimtzum, para dejar sitio al otro, 
sino no existiríamos.

Las leyes de la cortesía están basadas en la continencia. Viene de la Torah. 

Este concepto es capital para la evolución de nuestra conciencia, la evolución del hombre en este 
mundo. Saber contenerse, dejar sitio al otro. Tener hijos es un acto de continencia, porque te 
quitas un poco de tu tiempo de tu dinero, para que el otro pueda existir.


Una persona muy egoísta no quiere tener hijos, para no quitarse tiempo, dinero, etc.

La incontinencia lleva al caos.

La luz está basada en la continencia. Polo + , polo - y resistencia, que es la continencia. La 
resistencia le dice al polo - “no te doy” y entonces se carga, cuando ya tiene exceso de carga 
empieza a dar. Una persona sin continencia, no da luz.


Es muy inconfortable vivir en las leyes de la continencia. Por eso muchos judíos no quieren entrar 
en las leyes judías, en las mitzvot, porque le es muy dura la continencia que exige la Torah. 

Todo israelita que guarde intacta esta marca de la continencia, es llamado tzadik, justo. 


El modelo de tzadik está en Yosef ha tzadik, que se contuvo ante la mujer de su carcelero, Potifar. 


“Noaj era el símbolo del arca de la alianza”. 

Noaj nació perfecto, nació circuncidado, en hebreo Tamim.
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Noaj y dios se llaman zain-he זה. ¿Noaj es dios? ¿Que secretos nos esconde el Zohar? A Noaj 
se le asigna la tarea de hacer cuerpo con el arca. Se funde con el arca. Si leemos Noaj al revés, 

Nun-jet נח = Gracia. Dios es la fuente de la gracia.


El arca es un cuerpo de madera donde entran todas las inteligencias animales. Nuestro cuerpo 
fue creado el sexto día, los demás animales fueron creados días anteriores. 

Lo que se crea los días posteriores, engloba lo creado los días anteriores. Nosotros en nuestro 
cuerpo guardamos todas las inteligencias animales. 

Cuando Noaj entra en el arca, simboliza a dios entrando en el cuerpo. 

La historia de Noaj en el arca es la historia de como dios se hospeda en nosotros.  
Dios habita en el hombre y eso constituye una nueva humanidad.  La antigua humanidad no tenía 
a Noaj ni tenía arca. La nueva humanidad tiene a Noaj y tiene arca. 

Hasta Noaj, dios no habitaba en el hombre. Tenemos dos humanidades,  a los hijos de 
Adam y a los hijos de Noaj. En los hijos de Adam dios no habitaba en ellos. Los bene noaj


Los hijos de Adam nacen con una infección, la traen Adam y Hava desde el jardín del Edén.


Adam tuvo relaciones con la demonia Lilit  לילית, y Hava tuvo relaciones con la serpiente 

Samael סמאל , de esas relaciones no correctas, Adam estuvo 130 años con esa demonia y 
hava 130 años con la serpiente, de ahí nacieron una serie de espíritus nocivos. Todos  los 
humanos que vienen de esos espíritus nocivos, no podían albergar la presencia divina. 

Pero Noaj nació circuncidado, rompió con toda esa infección, de ahí nace la nueva humanidad, 
los bene Noaj, que nacen con 7 leyes, las 7 leyes de Noaj. 


Después se habla que “bebe del agua de la fuente y que sale un arrollo de esa fuente” arrollo su 
equivalencia es el patriarca Abraham, la partícula “de” es Yaakov y “fuente” es Itzjak. 

Antes de Noaj los seres humanos estaban poseídos por los espíritus negativos. 
Después de Noaj hubo patriarcas poseídos por espíritus de tzadikim. Son los que han creado el 
deseo de la humanidad de acercarse a su creador.


“El amor de los placeres” solo es posible cuando un tzadik se hospeda en tu alma. La prueba de 
que sientes un amor, que te da un placer orgásmico de conexión con tu creador, eso pasa porque 
hay un espíritu de un tzadik que te está habitando en ese momento. 


Los seres humanos somos grandes recipientes de lo bueno o de lo malo.

Al estudiar la torah nos volvemos un recipiente positivo. El que se aleja de la Torah es un 
recipiente que está vendido a energías negativas. Que también habitan este mundo. 


Noaj es la imagen de Hakadosh Baruj Hu, El arca es la imagen del templo. El hombre con su 
cuerpo. “Y me haréis un templo y habitaré en ellos” se refiere a tu cuerpo. 

En la época en la cual los hombres son dignos, observan los mandamientos de la kabbalah, en 
ese momento “La tierra se perfecciona” Cuando estudiamos la kabbalah. Baja a la tierra la 
presencia divina, la shejina. ¿Que es la shejina? Es el pueblo de Israel que estudia los secretos de 
la torah. 


Solo hay dos opciones, o bien la shejina reside en el mundo y lo hace subsistir, o estudiamos 
kabbalah y la tierra sobrevive. No existe vacío, sino estudiamos kabbalah la tierra es habitada por 
un espíritu impuro que reside en el mundo y lo corrompe. ¿Como está el mundo hoy? 
Corrompido, ¿por que? No se estudia la kabbalah. 

En época de Noaj la tierra estaba corrompida. No dice que los hombres estaban corrompidos, 
habla de la tierra. Porque no se estudiaban los secretos de la Torah. Aunque la Torah fue dada 
después, ya estaban los secretos que Raziel había dado a Adam. Ese libro lo encontró Noaj. 
Gracias al estudio de Noaj del ángel de los secretos, pudo ser el un justo, descubrir los secretos 
de este mundo y pudo purificar este mundo. Por eso la humanidad sobrevivió
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Hay dos tipos de culpables: Los que pecan y se hacen daño a ellos mismos, otros son los que se 
hacen daño a ellos mismos y a Israel. No se refiere a otra gente, se refiere a no solo daño en la 
tierra, sino a “daño en el cielo”.

Puedes hacer daño en la tierra o daño espiritual, el cual no tiene solución. Los egipcios murieron 
en el mar rojo porque iban a hacer daño a nivel espiritual. Lo que venía después era la entrega de 
la Torah, si llegan a hacer daño a pueblo judío o lo aniquilan, la Torah no puede ser entregada a 
este mundo. Entonces no se puede depurar este mundo y el mundo espiritual hubiera fracasado. 
Por eso se destruyeron a los Egipcios, que murieron en el mar rojo.

Dios castiga a esta categoría, antes que causen el daño espiritual. Cuando dios ve que van a 
hacer un daño para ellos mismos los deja, y cuando ve que van a hacer un daño en el mundo 
espiritual, los quita de en medio antes de que hagan ese daño, es una válvula de seguridad. 

Dios se regocijó porque evitó el daño en el mundo espiritual.

Dios se entristeció cuando destruyeron el templo, porque hicieron daño en el mundo espiritual.


Si los hombres han pecado, ¿que culpa tiene la tierra para ser castigada? ¿Por que el diluvio 
afectó a la primera capa de la tierra? Porque sus habitantes practicaban el onanismo y tiraban su 
semen a la tierra. Corrompieron la tierra. 

Eso impide que las aguas de arriba se viertan en las aguas de abajo. Impide que baje la bendición 
a este mundo. Es decir, destruye la creación de dios. Porque dios es un ser de misericordia y 
quiere que baje la bendición a este mundo. Cuando ve que el hombre impide que baje la 
bendición al mundo, entonces entiende que la tierra está corrompida.


¿Por que cayó agua ardiente en el diluvio? Porque el semen perdido es caliente. El diluvio era un 
castigo acorde a la simbología del onanismo. 


Noaj tuvo tres hijos, Shem, jam y yafet.

Shem era un hijo digno. Jam era un hombre culpable, castró a su padre, no dejo venir al mashiah, 
que habría sido le cuarto hijo de Noaj.  Yafet era mediocre. Esto simboliza como bajan las almas a 
este mundo.

Shem es el símbolo de la Neshama, el alma superior. Yafet es ruaj. La neshama es espíritu, Ruaj 
es intelecto.  Jam es el nefesh, el espíritu mas bajo, el vegetativo. 

El alma baja y se viste por capas, que forman una corteza. Cuanto mas gruesa la corteza, menos 
luz emana.  La neshama es un alma muy grande, que cuando va a bajar a este mundo se 
envuelve en capas. Esa es la simbología de Shem, Yafet y Jam. 


Primero el alma se viste del espíritu intelectual, luego del emocional, el ruaj. Luego, Neshama y 
ruaj se visten del nefesh.


“Aquel que vive en la pureza está gratificado del apoyo del cielo”. Esta persona está conectada 
con su neshama. Sino es puro, si no interviene la neshama, solo tiene ruaj y nefesh, no tiene 
ayuda del cielo. Neshama es la conexión con dios.


Noaj entra en el arca y la cierra. Se esconde en el arca. Porque el espíritu de destrucción iba. a 
aniquilar a la humanidad. ¿El ángel de destrucción no veía el arca? El arca era muy grande y se 
podía ver, ¿por que el ángel de destrucción no mató a Noaj y a su familia? La ley del cielo dice 
que el ángel de la muerte tiene que verte la cara para destruirte. Está escrito en la décima plaga 
de la salida de Egipto. Que los judíos se escondieron en sus casas para que el ángel de la muerte 
no los viera.  


Desde el día que Adam transgredió el mandato de Hakadosh baruj hu, el mundo se encontró en 
un estado de pobreza. ¿Por que? Porque la neshama ya no conectaba con el creador. Cuando 
llegó Noaj, con el sacrificio de contingencia que hizo, porque el no hacía onanismo, respetaba las 
7 leyes. Gracias a esa continencia, volvió el mundo a su estado natural, volvió a bajar la bendición 
al mundo.

Eso en cuanto a Noaj y su familia, pero en cuanto a la tierra en si, incluso después del diluvio el 
mundo seguía corrompido. Lo estuvo hasta el momento de las tablas en el monte Sinaí. Hasta 
ese momento la tierra estaba corrompida. No el ser humano, la tierra.

En el monte Sinaí el pueblo de Israel se volvió a apegar del árbol de la vida. Adam se despegó del  
árbol de la vida, pero en el monte Sinaí se volvieron a apegar al árbol de la vida.

Estuvimos apunto de tener la redención final. No la tuvimos por el becerro de oro. 
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¿Que es el árbol de la vida? 

Cuando llegaron al monte Sinaí, todos los súbditos del pueblo de Israel eran profetas, meditaban. 
Moshe enseñó a meditar. Gracias a eso la tierra dejó de corromperse. 

A los que no meditaron, los Erev Rav, la tierra se abrió y se los tragó.


Los espíritus nacidos de Adam y Hava con los demonios, trajeron cuatro grandes desgracias a 
este mundo: la idolatría, el asesinato, el incesto y el adulterio. 

Hicieron que dos ángeles caídos bajaran a la tierra, a crear una familia de ángeles nocivos,  Aza y 
Azael. Esos dos ángeles caídos  no paran de requerir contra el hombre.

Crearon su familia:

Nefilim, los caídos, son los que no paran de acusar al hombre en el cielo, codician a las mujeres 
de los hombres. 

Guiborim, los poderosos , son los que buscan honores, son falsos judíos.

Refaim, los gigantes, son los que abandonan la kabbalah y hacen que Israel abandone la 
kabbalah. Ayudan a las otras naciones que están lejos de la kabbalah.

Anakim, los altos, crean el odio gratuito, la envidia,  generaron la destrucción del templo.

Amalekim, los amalecitas, son los que siembran la duda, maldicen y envían mal de ojo. 


¿Como se puede vivir en este mundo con espíritus que no paran de requerir contra el hombre, de 
generar gente que busca honores que ofenden al cielo, que generan personas que te alejan de 
los secretos de la kabbalah, que generan odio gratuito, que maldicen y que envían mal de ojo?

Son invisibles, poseen a las personas y hacen que las personas empiecen a tener conductas 
erráticas y conflictivas. Dios depurará la tierra, de estos entes, con el mashiah. ¿Os imagináis un 
mundo sin odio gratuito, donde nadie acuse a nadie, donde no hay búsqueda de honores, donde 
no hay dudas, no hay maldiciones ni mal de ojo? Es un mundo precioso. Aza y Azael fuera de 
este mundo. Esto Es lo que casi conseguimos en el monte Sinaí. Como Moshe destruyó las 
tablas, por hacer el becerro de oro, volvimos a empezar y Aza y Azael volvieron a tener fuerza en 
este mundo.

A la entrega de la Torah casi conseguimos hacer de este mundo un paraíso. Tenemos una nueva 
oportunidad, ¿Cuando? Ahora, no lo vayamos a estropear. Porque las guerras, las matanzas, los 
odios, ¿la culpa es de los humanos? No, la tienen esos espíritus que se hospedan en los seres 
humanos, crean conductas de odios, de búsqueda de honores, de maldiciones. El que está 
enfermo ¿tiene culpa de estarlo? No. La persona no te ataca, ha sido infectado y por esa 
infección te ataca.


Había dos árboles en Gan Edén. El de la vida, la meditación kabbalistica. Y el árbol del 
conocimiento del bien y del mal, que es someterse a los cinco sentidos del cuerpo. 


Tenemos que recuperar nuestro cuerpo de luz, nuestra neshama. Simbolizada por el hijo de Noaj, 
Shem. Esa alma es la que conecta con la fuente de bendiciones.


Nosotros tenemos leyes de la Torah, para impedir que los demonios entren en ti, una de ellas es 
la metzuza, se lee tzat mavet, alejar la muerte, si no dejas entrar ningún espíritu nocivo, la muerte 
tampoco puede tocarte. También tenemos los tzitzit, las mujeres tiene otras mitzvot equivalentes, 
los tzitzit es un escudo que no deja que entren espíritus nocivos dentro de ti. 

La mujer tiene cuatro mitzvot que equivalen a los cuatro tzitzit, la educación de los hijos, las velas 
de shabbat, la niud y el trozo de pan que se quema haciendo el pan. 


El alma está metida en el cuerpo, igual que una persona en un búnker, el cuerpo es una envoltura 
hermética. Pero en una relación sexual el cuerpo se abre y el alma sale. Si la relación sexual es 
impura, deja paso a fuerzas nocivas y te van a crear todo tipo de problemas, es lo que está 
pasando en este mundo. Si la relación sexual es pura, no va a entrar ningún espíritu nocivo.


El rompimiento de las tablas es una metáfora, para el concepto siguiente. El pueblo de Israel 
cuando llegaron al monte Sinaí, eran todos profetas. Quiere decir que la Torah, “las tablas” que 
recibió estaba en un código solo asequible al nivel de la profecía. Cuando Moshe bajo con sus 
“tablas”, con la Torah, con ese saber, se encontró que el pueblo había perdido la profecía por 
culpa del becerro de oro, y le dijo a dios “yo no le puedo dar esto a estos, porque este código es 
para un tipo  de espíritu y de mente de un altísimo nivel. Ellos han caído de nivel, es un lenguaje 
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que no encaja con este nivel mental que tienen”. Es como si entras en word y resulta que lo 
tienes codificado en chino,  no te vas a poder comunicar en un texto, porque tu hablas español, 
no hay adecuación de idioma. El idioma en el que estaba preparada la Torah era para profetas. 
Pero el pueblo había perdido la profecía, ese idioma no encajaba. 

Moshe destruyó las tablas, que quiere decir “este conocimiento no se adecúa a este pueblo, 
necesito otro conocimiento de mas bajo nivel para poder dárselo a este pueblo”. 


Moshe trajo dos tipos de Torah, una que se podía comunicar y escribir y otra llamada “ley oral” 
que no se podía comunicar por escrito y que solo se comunicó de boca a oido, a gente que había 
guardado el nivel profético. Yoshua, lo había guardado, Aaron lo había guardado, los ancianos 
habían guardado el nivel profético. A esos les dio ese conocimiento, de las “tablas” rotas. Pero al 
pueblo no pudo, porque no se adecuaban. 


Los demonios no tienen forma, son energías inteligentes que envidian al hombre. Todos esos 
seres cohabitan con nosotros y nos envidian. Nosotros somos de un nivel muy superior a ellos, 
pero muy superior. Ellos deberían de ser nuestros esclavos, no nosotros sus esclavos. Ellos 
hacen que nuestros nivel de conciencia baje, para que creamos que no tenemos la capacidad de 
dominarles. Nos crean todo tipo de caos en nuestra vida, para desanimarlos. Los amalecitas nos 
crean la duda. Amalek viene de safed, duda. Nos crean la duda y una perdida de autoestima, de 
conocimiento, lo hacen alejándonos de la kabbalah. La kabbalah tiene muy mala prensa, los que 
enseñan la kabbalah se les hace un lashon hara horrible, pero eso viene de los Refaim, esos 
ángeles provocan el lashon hara a los que enseñan la kabbalah, para difamarte, para 
desanimarte, para crearte la duda y para que tu no tengas la fuerza de vencer a estos ángeles. 

Ahora los vamos a aniquilar con la meditación, pero porque estamos en la kabbalah, si no lo 
estas ¿como sabes el antídoto?. Si no vas al medico, ¿Como sabes la medicación que tienes que 
tomar? ¿Quien es el medico que sabe la medicación que hay que tomar contra toda esta 
categoría de ángeles nocivos? Los kabbalistas.

Ahora, la difamación es tremenda. No estudies la kabbalah, te vas a volver loco, ten cuidado con 
la kabbalah, cuidado que este enseña la kabbalah, este no está muy bien de la cabeza. Un 
maestro me dijo que había visitado todos los psiquiátricos de la tierra y no había encontrado 
ningún kabbalista allí dentro. Es pura difamación, calumnia.


Nosotros tenemos la fuerza para poder con ellos mil veces, nosotros hemos sido creados el sexto 
día y los ángeles fueron creado el cuarto día, luego nosotros englobamos todo su poder y mucho 
mas.  Pero ellos nos acomplejan, con los problemas de la vida, de dinero, de trabajo, de amor, 
nos van acomplejando y ya no pensamos en ellos. Así ganan la batalla. 


Un maestro estudio durante años, para sacar los secretos de la torah, un día dijo “ya está, ya lo 
he comprendido” “acabo de comprender el mundo, la humanidad, como está todo construido, 
como funciona todo. Voy a escribir un libro, revelando todo lo que he entendido después de 
tantas horas y cientos de horas de estudio” se acostó muy contento, durante la noche sueña, le 
viene un ángel y le dice “no te damos permiso para escribir ese libro”. Se levanta el hombre 
llorando diciendo “dios mío, toda una vida estudiando y el cielo no me deja escribir ese libro, que 
lastima”. Dice bueno, voy a escribir ese libro pero los párrafos en vez de ponernos en orden los 
voy a poner en desorden. Así el que es un poco inteligente sabrá ponerlos en orden. Se acuesta, 
viene el ángel y le dice que “no tiene permiso de escribir ese libro”. 

Llorando otra vez por la mañana, dice que ya sabe que hacer. Va a escribir ese libro y la primera 
letra la voy a sustituir por la ultima, la segunda por la penúltima, y el que es inteligente encontrará 
el código y reconstruirá el libro. Se acuesta, viene el ángel y le vuelve a decir que no. Dice, voy a 
escribir el libro, voy a hacer una sopa de letras y alguno sabrá ponerla en su sitio, así el ángel le 
dice que si puede escribirlo. Se lo entrega a Rashi y este le dice “acabas de calcar mi libro”. Esto 
es para decir que el pshat, los grandes kabbalistas no tenían mas remedio que escribirlo así, 
porque en el cielo no había permiso. 

Cuando llego Rabi shimon Bar yojai, con el se permitió abrir un poco los secretos. Cuando vino el 
Arizal se permitió abrir otro poco. Pero el ari zal dijo, cuando muera, quiero que todos los escritos 
este enterrado conmigo en la tumba. Los alumnos, mientras estaba en coma, lo copiaron todo a 
mano, El original lo metieron en su tumba, pero se salvó el conocimiento. Ahora con la llegada del 
mashiah hay que abrirlo completamente. 
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Ahora ya hay permiso del cielo para que ese libro ahora hay que escribirlo, porque el hombre ha 
llegado a una madurez para que esto ocurra. 

Eso es Rashi, por eso cuando se dice que el Rashi ha escrito esto o aquello, no podía escribir el 
pobre otra cosa, no tenia permiso para escribir mas. 


Meditaciones:


1/ para limpiar el mundo del zera levatala, perdida de semen, eso lleva chispas de vida, esas 
chispas crean vida, pero como se tira, esa vida sobrevive en la tierra sin cuerpo, pero este es un 
mundo donde solo se puede vivir con cuerpo, luego son almas perdidas, hay que rescatarlas con 
este nombre. Y 2/ para limpiar el mundo de espíritus nocivos, la familia de Aza y Azael. 


 

1/ Jet-Bet-Vav חבו = rescatar las chispas de las almas sin cuerpo por la perdida de semen, zera 
levatala. Limpiamos la tierra. 


2/ eliminar a los espíritus nocivos del mundo. La familia de Aza y Azael. Mem-Tzadi-Resh מצר 

Empezamos la meditación.

Respiramos tres veces profundamente, aguantamos el aire tres segundos, entra energía positiva 
en nosotros, expulsamos el aire y expulsamos el estrés.

Nos vemos en un maguen David color oro, vemos otro maguen que hace de pantalla. Llamamos 

el nombre חבו , iluminamos las letras y las pasamos por cerebro, corazón e hígado. Se bate en 
el corazón y el cerebro, se queda en el corazón.

Vemos un haz de luz blanco que gira en nuestros corazones, en el sentido inverso a las agujas del 
reloj, gira a gran velocidad.

Situamos al planeta en el centro, nosotros somos mas grandes que el planeta. La luz de nuestro 
corazón forma una corona sobre el planeta.

Esa corona gira a gran velocidad y atrae todas las chispas perdidas por la perdida de semen. 
Vemos como se despegan estas chispas de la corteza de la tierra. Son atraídas por esa corona 
de luz blanca que gira como un tornado, las va absorbiendo, aspirando. 

Este tornado les forma un cuerpo de luz y se van a otra dimensión, fuera de la tierra, donde 
tienen que estar.


Ahora visualizamos otro maguen pantalla, y convocamos מצר , se presentan en color blanco, 
las iluminamos y pasamos por cerebro, corazón e hígado, sube al corazón, al cerebro y se queda 
en el cerebro. 

Una luz blanca gira al rededor de nuestros cerebros. Proyectamos otra corona que ponemos 
encima del planeta, gira a gran velocidad. Aspira a todos los espíritus y ángeles nocivos. 

Es un imán que no pueden resistir y vemos como salen de la tierra, del centro de la tierra y de 
dentro de las personas. Ninguno de ellos puede resistirse o escapar. 

La luz formada por mem-tzadi-resh, los aprisiona y los mete en un tornado, ese tornado se va a 
un agujero negro en el espacio, y es absorbido, haciendo desaparecer todo mal de la tierra.

Baja Elias, Sandalfón y Metatrón a inspeccionar el trabajo que estamos haciendo.

Vemos que hay sol, un tiempo maravilloso, no hay odio, ni búsqueda de honores, ni acusadores. 
Hemos hecho limpieza y tabla rasa.

Tenemos conversación libre con Metatrón y Sandalfón. 
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     Noaj 26 
En la torah se descubren secretos por razonamiento inverso. Los exploradores que mandó Moshe 
a ver la tierra prometida, deprimieron al pueblo, que empezó a llorar sin motivo, por llorar sin 
motivo, dios les dio el motivo de llorar de verdad, que es la destrucción del templo. El 9 de AV

Cuando tienes una emoción sin motivo, te dan un motivo para que esa emoción se ajuste a 
aquello que has manifestado. 
Si lloras sin motivo, te van a dar un motivo real para llorar. El razonamiento inverso es: Alégrate 
sin motivo, para que dios te de un motivo real para estar alegre. Por eso los Jasidim están 
siempre alegres. 


Si ha habido un motivo para destruir el mundo, el motivo inverso reconstruye el mundo. Muchas 
historias en la Torah son dramáticas, para que por pensamiento inverso tengas historias muy 
benévolas.  


Noaj, es una parasha dura de entender, hay que entenderla con razonamiento inverso.

La generación de Noaj no tenía fe ni creían en dios, esto provocó que se ataran al espíritu del 
demonio, un espíritu impuro. 

En la fiesta de sukot con el hulaf, todo el rito sirve para triunfar sobre las naciones que intentan 
impregnarnos de ese espíritu impuro. Ese espíritu impuro fue el que ocurrió en la época de Noaj.


La serpiente acusadora estaba distraída con la impureza  del chivo expiatorio. El cohen Gadol 
ponía las manos en la cabeza del chivo y transmitía toda la impureza del pueblo, se soltaba al 
chivo en el desierto hasta que se despeñaba. Eso se explica en yom kipur.


Casi todo el espíritu impuro viene de la perdida de semen. El zera levatala. 

Noaj se escondió en el arca. Y aprendemos que el tuvo bendición, no cayó bajo la maldición de 
las aguas del diluvio, porque estaba oculto al ojo.


Todo aquello que está oculto al ojo, se beneficia de las bendiciones del cielo. Por eso Noaj se 
ocultó en el arca. Es un reflejo de que dios se oculta en el mundo de las bendiciones. 

Nosotros vamos también al mundo oculto, donde no nos ven, al mundo de las bendiciones. Por 
eso las cosas reveladas están sujetas al juicio y al mal de ojo. 
Todo lugar descubierto es accesible al ángel acusador y este lo destruye.


“Adam es cohen Levi Israel” es el pueblo de Israel. Cuando el Zohar habla de Adam, habla del 
pueblo de Israel. 


Cuando el chivo expiatorio está cargado de impureza se le llama “Azazel”, la contracción de Aza 
y Azael, que son dos ángeles que bajaron a la tierra y se enamoraron de las mujeres humanas. 
Crearon gigantes que practicaban el onanismo, que provocaron el diluvio. Para reparar esto, 
nosotros cargamos al chivo expiatorio de los pecados y transformamos el chivo expiatorio en Aza 
y Azael y lo despeñábamos. 


Para conseguir el éxito de la oración hay que levantar las manos, a la altura de la cabeza, con la 
mano derecha mas alta que la izquierda, son el símbolo de la voluntad. Cuando manifestamos 
voluntad, hacemos afinidad con la voluntad divina.

Nadie puede definir la voluntad, por eso nadie puede definir a dios. 

Nadie sabe de donde viene la voluntad. Es un concepto inalcanzable. Una persona quiere algo, 
pero no sabe ese querer de donde viene. 

Dios quiso crear este mundo y no se sabe esa voluntad cual es su origen.  

Nosotros conocemos muchos escalones de manifestación de comportamientos, es decir, 
sabemos lo que es un cuerpo, sabemos lo que es una emoción, sabemos lo que es el intelecto, 
sabemos lo que es el espíritu. 

Por encima del espíritu está la voluntad divina, que no se sabe su origen.


Solo rompiendo con un mundo cartesiano, finito, podremos comprender lo infinito. Rompiendo 
con nuestra lógica.


Cuando levantamos las manos conectamos con el mundo de la emanación. Con atzilut. Nos 
fundimos con la voluntad divina. 
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Levantar las manos es levantar los diez dedos, ligados a las diez sefirot, al árbol de la vida y la 
representación del pecado original. Al levantar las manos corregimos el pecado de Adam, el 
pecado del pueblo de Israel, de Cohen Levi Israel. 


La voluntad es la bisagra que conecta el mundo invisible con el mundo visible, el mundo espiritual 
con el mundo físico.

“La voluntad divina solo baja hasta yesod”.  No baja hasta el mundo físico donde vivimos, solo 
hasta Yesod. 

Va de ein sof, el mundo divino, a keter y va bajando hasta yesod. Tenemos que subir nosotros a 
yesod. Ese sería el punto de encuentro. Si el hombre o mujer no sube hasta Yesod, no se 
encuentra con la voluntad divina.  Se sube meditando. 


La palabra Yesod está formada por la palabra Sod, secreto, y la letra yud, Yud es keter/Jojma, la 
meditación, para que subir a Yesod hay que conocer los secretos de la meditación kabbalistica. 
Allí es donde se encuentran la voluntad divina y la voluntad del hombre. 


“Hasta que punto están ciegos los hombres que no quieren profundizar las palabras de la 
kabbalah, que consagran todo su tiempo a cosas de este mundo. Y después de haber 
hecho esto, se encuentran desprovistos del espíritu de sabiduría. Por no estudiar la 
kabbalah, han perdido el eterno espíritu de la sabiduría”. 

Al morir se nos pregunta cuanto tiempo hemos dedicado a buscar al creador, a buscar la 
bendición, a subir a yesod. Si no lo hemos hecho, tenemos que volver. A repetir curso. Todo lo 
que has padecido lo vuelves a padecer, hasta que comprendas que tu tiempo lo tienes que 
dedicar al estudio de la kabbalah. El Zohar es muy duro en eso. 

La generación de Noaj no se dedicaba en nada a la sabiduría de la kabbalah, Excepto uno, Noaj. 


Cuando dejamos este mundo, nos encontramos con muchas personas que conocimos en el 
mundo físico. Nos encontramos con Adam en las puertas del Gan Edén. Por el caer y hacer 
teshuva, el es responsable de los que han hecho teshuva. 


Los que en este mundo han hecho teshuva, Adam te abre la puerta del Gan Edén, si no lo han 
hecho no tienen derecho a encontrarse con Adam.

Teshuva es arrepentimiento, pero sobre todo es tashev-he, tashuv-he. Volver a la letra he. De 
YHVH, la he que tiene que ver con Binah, con el mundo espiritual, volver a la sabiduría eterna.

Es decir ¿has vuelto a la sabiduría eterna que te da el espíritu de sabiduría? ¿Has vuelto a la 
segunda He del nombre YHVH? Si no lo han hecho, no has hecho teshuva, no has llegado a 
Binah.


Igual que en este plano no podemos vivir sin el cuerpo físico, con sus 5 sentidos, que nos permite 
vivir en este mundo, hecho para los 5 sentidos. En el otro plano hace falta un cuerpo, pero un 
cuerpo de luz. Adam tenía un cuerpo de luz, 



 .cuerpo de piel = עור ,Al bajar a la tierra tenía un cuerpo de piel . אור
El cuerpo de luz nos permite ver las energías del gan Edén. Ese cuerpo nos permite ver a los 
tzadikim, nos permite tener acceso a la sabiduría de los tzadikim, acceder a las Yeshiva de 
Abraham, itzjak y Yaakov, Moshe. Ese cuerpo tenemos que empezar a ganarlo en el mundo físico, 
con el Talet. El talet simboliza el cuerpo de luz. Aquel que se pone el talet y el tzitzit, se está 
fabricando un cuerpo de luz útil para cuando vaya al otro plano.


La generación de Noaj contrarió a Hakadosh Baruj Hu, le ofendió, primero por no tener hijos, 
segundo por tirar la energía sexual, por tirar su semilla, que alimentan a los jefes del rigor.

Se han atraído de espíritus negativos. Toda la maldad que hay en el mundo es porque hemos 
alimentado a los demonios con ese semen perdido. Entonces pululan por el mundo.

Eso oscurece el honor de dios. Crean demonios, en vez de crear hijos. Entonces dios ve que su 
creación no tiene el nivel de luz que el quería, y eso afecta a su honor.


Es como si le compramos un coche muy bonito a nuestro hijo y este lo maltrata, le da golpes, etc. 
Entonces nos preguntamos “¿para que le he comprado yo el coche”?. 
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El que se arrepiente de su perdida de semen, dios puede ponerle en contacto con Adam, para 
que entre al Gan Edén. Si no se arrepiente, nunca tiene acceso al Gan Edén.


La reacción cósmica a lo que hizo la generación de Noaj fue una reacción abierta, a la luz de todo 
el mundo. El diluvio fue un castigo publico, abierto, porque la manera que tenían de pecar la 
generación de Noaj, lo hacían de manera abierta, no escondida. 


La lluvia del diluvio era hirviendo. Disolvía la piel, huesos, tendones, etc. Eso es que borró a la 
generación de Noaj. ¿Que quiere decir que los borró del libro de los vivos? Que no tienen acceso 
a la resurrección que da el Mashiah. Lo que ocurrió en la época de Noaj fue muy duro.


Cuando hay un justo en esa generación, como fue el caso de Noaj, la shejina se apega a el. 
Entonces ocurre en el cielo igual que cuando el macho busca a la hembra. La presencia divina 
busca apegarse al tzadik y establece una alianza con el. Liga el mundo de arriba con el mundo de 
abajo.

“Siempre y cuando los hombres estén comprometidos y apegados con la alianza, ningún pueblo 
del mundo le puede dañar o perjudicar”. Tiene un escudo total.  

El altar del templo tenía como función restablecer la alianza perdida. 

En la época del templo también había perdida de alianza. Los sacrificios que se hacían en el 
templo, restablecían la alianza. Corregía ese problema y desaparecían los pecados de Israel.


Eliyahu cogió 12 piedras, correspondiente a las 12 tribus de Israel, para volver a levantar el altar 
del señor. ¿Que quiere decir volver a levantar el altar? Quiere decir volver a operar la alianza. 

Las 12 piedras y las 12 tribus simbolizan las letras de un super nombre de dios, yabok. Ehie + 
YHVH + Adonay, equivalente a la reconstrucción del altar y limpia el pecado de la perdida de 
semen. La suma de ese nombre da 112. 

Esa alianza que se reconstruye con el altar, generaba estabilidad en el mundo de arriba y 
estabilidad en el mundo de abajo. 


Lo mismo ocurrió con Pinjas, que vio que zimri estaba copulando con koshbi, de manera publica, 
haciendo zera levatala. Pinjas cogió una lanza y los atravesó. Por supuesto es una alegoría, 
porque lanza se dice “remaj” valor numérico 248, hay una oración que vale 248, la shema que 
tiene 248 letras. Eso es la lanza que utilizó Pinjas, la shema. En ese momento Pinjas restableció la 
alianza y la paz que conlleva esa alianza. Volvió a poner paz en el mundo de arriba y en el mundo 
de abajo”


Todo el diluvio vino por el crimen del onanismo, que rompe la alianza y el equilibrio entre los dos 
mundos. ¿Que reconstruye la alianza? La shema. 


“Noaj no pudo entrar en el arca, hasta que dios no le dio permiso”. El arca actúa como si 
fuera la novia de dios y dios como si fuera el novio, el marido.

En la tierra, una esposa no puede recibir un invitado sin el permiso y la presencia del 
marido. Eso es una ley

Noaj era el invitado, la esposa era el arca, el marido era dios. Hasta que dios no dio permiso, Noaj 
no entró.  ¿Por que dios dio permiso a Noaj para entrar al arca? Porque era un hombre justo. A la 
generación que murió en el diluvio no les dio permiso de entrar.

Tampoco puedes invitar a tu casa a un malvado, porque tu casa es el arca, si entra, está 
impurificando tu casa. “Porque entre los vivos de hoy te he reconocido como un hombre justo 
ante mi” Noaj era un hombre justo ante dios.


Hay otra arca, tu cuerpo, solo puedes dejar entrar en ti el alma adicional de shabbat, pero no doy 
permiso a ninguna alma malvada a entrar. Si dejamos entrar otra alma que no sea la neshama 
yeterah, estamos dejando entrar un alma malvada que nos va a crear muchos problemas en 
nuestra vida.

¿Cuantos litros de semen se pierden en preservativos hoy en día?  Mucho mas que en la época 
de Noaj. Dios destruyó ese mundo. Ahora estamos otra vez en la misma generación de Noaj. 
Pero dios juró no destruir el mundo.

Las fuerzas del mal, sin vida propia, usan la fuerza de la vida del semen. 
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En este mundo hay 28 tiempos:

Hay un tiempo para nacer y un tiempo para morir.

Un tiempo para plantar, un tiempo para arrancar.

Un tiempo para matar, un tiempo para curar. 

Un tiempo para destruir, un tiempo para construir. 

Un tiempo para arrojar, un tiempo para amontonar. 

Un tiempo para perder, un tiempo para buscar.

Un tiempo para abrazar, un tiempo para rehuir.

Un tiempo para salvaguardar, un tiempo para descartar.

Un tiempo para callar, un tiempo para hablar. 

Un tiempo para coser, un tiempo para rasgar. 

Un tiempo para la guerra, un tiempo para la paz.

Un tiempo para odiar, un tiempo para amar. 

Un tiempo para lamentarse, un tiempo para bailar. 

Un tiempo para llorar y un tiempo para reír.


Este mundo está perdiendo su vida, porque están creciendo las fuerzas negativas, y están 
decreciendo las fuerzas de vida. Hay que traer la energía de vida. 


La vida viene del sol, sin sol no hay vida. 


Las seis primeras letras del Ana becoaj están ligadas al sol, a la vida.

El Ana becoaj son 7 frases supremas.

 Se lee el sábado noche, que ya es domingo.  Ana Bejoaj guedulat yemineja tatir tzerura. 

El domingo es Tiferet, rige el sol. El sol rige la vida. 

El mundo está derramando la vida, nosotros la tenemos que recuperar la vida. Con la perdida de 
semen se está derramando la vida. 
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Meditación Ana Becoja: אבגיתץ 
Traigo la energía de Atzilut,  al mundo de abajo. De keter a Yesod. 


 יאהו
 יבהו
 יגהו
 ייהו
 יתהו
 יצהו
Yud-he se carga con la letra de este frase del ana bejoaj, la vav es el camino. Esta meditación 
carga al mundo de vida, también elimina grades peligros en nuestra vida. También es para no 
tener crisis económicas.


 
1/ respiramos tres veces profundamente, guardando el aire tres segundos. 

2/ Nos vemos en un Maguen color oro y delante nuestra ponemos seis estrellas que hacen de 
pantallas, en cada una ponemos un nombre. Y los vamos iluminando. Como si fueran velas, letra 
a letra, estrella a estrella. Se unen las luces y la pasamos a nuestra estrella.

Entra la luz en el cerebro y lo ilumina, baja al corazón y lo ilumina, baja al hígado y lo ilumina. Es 
como la luz del sol, dorada e intensa. Sube al corazón y ahí se queda. 

3/ Giramos esa luz en nuestros corazones, recoge nuestra luz solar. Genera una energía 
electromagnética extremadamente potente. 

4/ situamos a la tierra en el centro y proyectamos desde nuestro corazón a la tierra esa energía 
divina que envuelve a la tierra en una segunda piel. Protege a la tierra y a los humanos de todo 
peligro, de toda muerte, de toda destrucción, de todo cataclismo. Es una piel de luz divina. 
Genera reverberación en cada uno de los humanos, protegiéndolos de todo mal, dando a los 
humanos una segunda oportunidad para reconducir la vida de una manera que cree honor en el 
creador, en vez de deshonor. Esta segunda piel, de energía electromagnética, influencia en la 
energía electromagnética de cada uno de nosotros, haciéndonos elevar nuestra conciencia, hacia 
una ascensión libre de ángeles dañinos. Libre de malas cualidades.

Corrige las letras de nuestra alma, nos pone letras correctamente escritas, libres de malas 
cualidades.

5/ Ahora baja Hakadosh baruj hu a este mundo y habla con nosotros...

6/ respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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Noaj 27 
¿Como puedes enseñar a una persona con un ego muy grande? Siendo tu humilde. El 
pensamiento viaja. La fuerza espiritual que se necesita para ser humilde es mayor que la fuerza 
espiritual que necesitas para tener ego. El ego es como un coche sin frenos. Se necesita una gran 
resistencia para ser humilde. 

Si ejerces humildad con quien tiene ego, le terminas dominando y aprende de ti. Si opones 
ego a ego, se monta un conflicto de mas ego. 
Humilde no es acomplejado, puede ser saber callarse. Callarse cuando todo el mundo explota, el 
otro se sorprende y aprende de ti. 


Cuando te pones colérico, tu alma sale y un espíritu negativo se apodera de ti. La fuerza del 
pensamiento que tiene resistencia es mas poderosa que la fuerza del pensamiento que tiene 
incontinencia. A veces una palabra puede cambiar la vida de una persona, una palabra puede 
evitar una guerra y una mala palabra puede provocar una guerra. 


Los incontinentes siempre acaban mal, tienen que aprender de los continentes. Por eso nosotros 
se nos llama or hagoyim. Luz de las otras naciones, porque toda nuestra Torah es continencia. 

De todos los músculos, el mas difícil de contener es la lengua.


La shejina está llena de todos los vienes celestes. Cuando este mundo está habitado por una 
gran cantidad de tzadikim, la shejina está resplandece y produce fruto, todo va bien.

Cuando hay muchos malvados los ríos se secan, Bereshit al revés, atar yabesh.

La generación de Noaj estaba habitada por muchos malvados, no había bendición. El único justo 
fue Noaj y su familia, pero el no tenía bastante mérito para salvar a todo el mundo, solo tenía 
mérito para salvarse el y su familia y sus animales.


Cuando hay un mal decreto sobre este mundo, dios saca a los tzadikim de este mundo, que es 
un castigo muy grande, sacar a los justos de este mundo, con eso se para el mal decreto. ¿Por 
que no murió Noaj en el diluvio? Porque todos los demás eran malvados. El era el único justo 
para repoblar el mundo.

La shejina es el pueblo judío, es el pueblo judío el que tiene que estar lleno de bendiciones para 
distribuirlo al mundo, sino lo está es porque alguna distorsión hay en el pueblo judío.

Entonces nuestro creador ¿perdona o no perdona? Porque con Noaj no perdonó.

Hakadosh Baruj Hu perdona los pecados de los Israelitas, la prueba es que la oración de Moshe 
tuvo un impacto real sobre este mundo. Moshe ofreció su vida para expiar las faltas del pueblo 
judío, cuando el becerro de oro. Dios se calmó y aceptó, lo que quiere decir que dios perdona.

Pero se dice que este mundo es muy desgraciado cuando no hay un hombre como Moshe para 
negociar la expiación con dios. 


Noaj no tenía bastante mérito para que dios borrara los pecados de toda su generación, sin 
embargo Moshe si lo tenía. Moshe tenía algo que Noaj no tuvo, tenía anterior a su nacimiento la 
generación de Abraham, Itzjak y Yaakov, que tuvieron grandes méritos. Entonces Moshe pudo 
referirse a los méritos de los tres patriarcas para expiar los pecados del mundo, cosa que Noaj no 
tenía. Sobre Noaj aprendemos mucho como hay que comportarse con los malvados de este 
mundo. 


“Aquel que reprocha al malvado, salva su propia alma”, el hecho de reprochar al malvado te 
salva a ti de tus propios pecados. “Si el no quiere cambiar, el va a expiar sus errores, pero si tu no 
le reprochas, vas a expiar tu por el”. 

Moshe rompió las tablas porque le estaba reprochando a todo el pueblo de Israel la asociación 
mental con el becerro de oro. ¿Hasta que punto hay que reprochar al malvado? Hasta que te diga 
que no te quiere escuchar mas.

Entre los malvados hay una actitud que es echar el mal de ojo, hay que alejarse de la gente que 
tiene mal de ojo. Hay gente que todo lo que ve trae bendición y hay gente que todo lo que ve 
trae maldición, la persona con mal de ojo atrae sobre el mismo el espíritu destructor. 

El que estudia kabbalah está protegido contra el mal de ojo. No hay mal de ojo para el.
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Noaj vio llegar el ángel de la muerte y se metió en el arca. Allí se quedó, escondido, 12 meses. 
¿por que 12 meses si el diluvio fueron 40 días y 40 noches?. Porque el ángel destructor no 
puede echar el mal de ojo mas de 12 meses seguidos. 

Una plaga o un mal decreto no dura mas de 12 meses. Un ciclo zodiacal, de Aries a Piscis. Los 
malvados que van a ser castigados, no van a serlo mas de 12 meses. 


El arca es el símbolo de la shejina. “Según iban subiendo las aguas, el arca se iba alejando de la 
tierra”. La shejina se iba alejando de la tierra. Se alejaba la bendición. La presencia divina se iba 
yendo. Quiere decir que cuando hay mucho malvados en la tierra la bendición se va. Hay que ser 
un gran tzadik para ir a por la bendición y volverla a traer otra vez para abajo.


Toda la generación del diluvio no van a tener la resurrección de los muertos, cuando llegue el 
mashiah.

Se hace a partir del hueso luz, llamado “hueso imputrecible”, indestructible, a partir del cual se 
reconstruye el ADN. Los enterrados en Israel tiene derecho a la “resurrección de los muertos”.

Los que practican el onanismo no tiene derecho a la resurrección de los muertos. 


Todo lo que estaba de pie en la tierra, fue aniquilado. Dios aniquiló a los jefes celestes, para que 
luego como reflejo, se aniquilaran los hombres que estaban bajo las alas de estos jefes celestes. 
El castigo primero empieza por los jefes celestes y luego en el humano como reflejo.


¿Por que no va a haber ninguna catástrofe el 21 de diciembre de 2012?


No va a haber destrucción del mundo porque dios es “el melej neeman” dios rey fiel. 

Cuando hay un decreto duro, como dios no es traidor, dios avisa a los justos, vía profética, para 
darles tiempo de cambiar ese destino. 

No dudo que haya un mal decreto para el mundo, ahora hay tanto zera levatala como en la época 
de Noaj. 

Si dios no avisa, te pilla por sorpresa y no te puedes defender, pero si dios avisa, podemos 
reequilibrar, recuperar, impedir, podemos traer una bendición donde había una maldición. Si no 
pudiéramos cambiar una situación ¿por que dios avisa a los tzadikim antes de que venga el mal 
decreto? Precisamente para que impidan que ese mal decreto baje a la tierra. 


Se decreta primero en el mundo espiritual, tenemos tiempo de pararlo antes de su manifestación 
en el mundo físico. Mientras se va perfilando en el mundo espiritual, todavía estamos a tiempo de 
pararlo. Dios no es un rey traidor, nos podemos fiar de el. 

Llevamos meses con todos los medios de comunicación hablando sobre el fin del mundo, los 
tzadikin se han enterado seguro.  Hay tzadikim que han tenido la fuerza de parar los malos 
decretos y los hay que no han tenido la fuerza.

Noaj solo pudo salvar a su familia, Moshe a todo su pueblo. Dios quería, después de lo del 
becerro de oro, destruir el pueblo de Israel y reconstruir una nueva generación solo con Moshe. 
Moshe le dio la vuelta, la Torah nos está diciendo que es posible darle la vuelta. Ya tenemos un 
precedente. ¿Como le damos la vuelta? 


Hay un amplificador especial de pensamiento, todos los nombres anteriores que hemos visto, 
operan a nivel de la tierra, pero hay un nombre que opera a nivel de la galaxia. 

Los demás nombres operan al nivel de la tierra, este nombre opera en el electromagnetismo de la 
galaxia entera. En todo el árbol de la vida.


Hemos visto el nombre de Yabok de 12 letras, el del Ana bejoaj de 42 letras, Hay un nombre que 
no son las 72 triadas de nombres de dios. Hay un nombre de 72 letras.

Solo con visualizarlo hay un brusco aumento del nivel de la conciencia a nivel de toda la galaxia. 
Nos sitúa a unos niveles mucho mas alto que los otros nombres.  Son las 42 letras del ana bejoaj, 
las iniciales. Mas 30 letras del primer capitulo del Sefer yetzira, en su primer capitulo.


Decreto es Guezera, y el ángel que anula los decretos es Guezarel. Las letras de decreto son 


.esto lo activamos cuando ya estamos en la vibración galáctica גזראל y Guezarel גזר
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 אבג יתץ
 קרע שטן
 נגד יכש
 בטר צתג
 חקב טנע
 יגל פזק
 שקי צית
 רחום והנונ
 רם ונשא
 שוכנ עד
 מרום וקדוש

Empezamos la meditación:

1/ meditamos como siempre, postura, respiración, etc.

2/ abrimos los ojos y escaneamos el nombre de 72 letras.


3/ meditamos guezarel גזראל 
4/ Nos visualizamos en una estrella de David del tamaño de nuestra galaxia. Observamos la 
galaxia con forma de elipse. 

Metemos Guezarel en la estrella de David que hace de pantalla. Iluminamos las letras.

5/ A Nuestro al rededor nos envuelven todos los tzadikim de todas las generaciones. Todos los 
jajamin, todos los mekubalim, todos los patriarcas, incluso Noaj nos apoya en este enorme 
proyecto. 

6/ unimos las luces de Guezarel. Entra en nuestra estrella, pasamos por cerebro, corazón e 
hígado, ahí adquiere gravedad, se materializa esta fuerza. sube al corazón, se queda ahí y 
empieza a girar uniéndose al corazón de todos los tzadikim, jajamin, mekubalim, patriarcas, que 
también ponen su corazón a nuestra disposición.

7/ Hacemos un circulo que abarca toda la galaxia, la galaxia está en el centro. 

La fuerza de la luz de guezariel gira en todos los corazones, una luz blanca muy poderosa. Al girar 
en el sentido contrario a las agujas del reloj, crea un campo gravitatorio en toda la galaxia, que 
refuerza su campo electromagnético, generando una protección y un sistema inmunológico para 
toda la galaxia.

A este nivel ya no hay miedos, no hay serpientes, está todo limpio.

Tenemos a Metatrón y a Sandalfón a nuestro al rededor. El Mashiah y dios en el medio.

8/ decimos vaday, vaday, vaday. Se une el campo electromagnético en la galaxia.

9/ tenemos libre conversación con los invitados espiritual. 

10/ respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.

	 	 	 	 	    


�121



	 	 	 	 	 	 Noaj 28

La abundancia hay que merecerla. La abundancia no es algo que se tiene así como así. El 
dinero es una energía, si la sabes bajar se transformará en fortuna.

La fortuna no es el dinero en si mismo, es la energía que da la sensación de saciedad y tiene un 
poder creador.  Todo lo que es creador también es destructor. También hay mucho dinero en 
manos de gente destructiva.


Los cohanim del templo eran muy ricos ¿Por que tenían tanto dinero los patriarcas y los 
cohanim? Para tener dinero hay que ir al mundo donde está la energía del dinero. Hay que crear 
en uno mismo un imán que atraiga esa energía del dinero.

El dinero viene de Binah. Binah es el mundo del shabbat, la espiritualidad, es un mundo al que 
muy poca gente puede subir. Hay que tener una gran espiritualidad. 

El que desperdicia su poder espiritual, crea dinero que se les va de las manos, que acaba en 
malas manos, en las fuerzas del mal y ese dinero se vuelve destructivo. Hoy en día hay 
muchísimo dinero en manos de fuerzas oscuras. No es que es que ellas lo hayan ganado, es que 
se les ha escapado a personas que tenían un potencial espiritual y lo han desperdiciado y se les 
va.


Las personas que meditamos, podemos subir a binah, imantar nuestra aura y atraer la energía del 
dinero.

En principio, la pobreza está ligada a un bloqueo en la conexión con binah.

El pueblo de Israel, está concebido para hacer shabbat y conectar con binah,  es responsable de 
hacer bajar al mundo la energía de la fortuna. Somos responsables de poder bajar esa energía. 
Sino lo hacemos estamos desperdiciando un potencial y cae en las fuerzas del mal. En realidad, 
si vivimos en España, cada uno con su circunstancia, es porque dios nos ha puesto aquí para 
que podamos traer energía de fortuna. De alguna manera deberíamos de ser responsables de 
poder bajar esa energía.


Noaj tenía la capacidad de ver al ángel de la muerte cuando se acercaba. Dios le dio esa mida 
para que se pudiera proteger. Es una gran virtud poder ver una agresión antes de que te llegue. 
Noaj se escondió en el arca. 


Está prohibido ponerse en peligro, porque el cuerpo no es tuyo. Lo tienes que cuidar.

El alma tampoco es tuya, te es prestada. Somos custodios del cuerpo y del alma.


En hebreo palabra y arca se dicen teva. Quiere decir que nuestra arca, donde tenemos que entrar, 
es la oración de las letras hebreas. Cuando hay un peligro, tenemos que entrar en el arca.

Si sabemos orar con kavanah y meditar, estamos creando un escudo en nuestro sistema 
inmunitario, nos protegemos de toda circunstancia de dolor. 


Las historias de la Torah son lecciones pedagógicas que nos enseñan a vivir en este mundo. 
Tenemos que estudiar la sabiduría de la kabbalah, primero para detectar como son las fueras del 
mal, quienes son, como son y como actúan. Una vez hemos visto como son las fuerzas del mal, 
tenemos que aprender a combatirlas

La historia de Noaj es nuestra historia ante el peligro. 


En este mundo hay momentos de bonanza y momentos de rigor y dolor, cuando hay rigor hay 
que esconderse para no sufrirlos. Si no nos escondemos, vamos a sufrir los mismos castigos que 
tienen que sufrir la gente malévola. Cuando llueve lo hace para todos, cuando baja beraja para 
una ciudad o un país, baja para todo, el mundo. Cuando baja kelala, lo contrario a bendición, 
también lo hace para todo el mudo, para todo el colectivo donde estamos viviendo. Entonces 
¿que nos conviene, vivir entre tzadikim o entre rashaim?  Si vivimos entre tzadikim, ellos abren las 
puertas de bendición, aunque tu no seas 100% tzadik, como va a llover en todos los jardines de 
ese colectivo por igual, también va a llover en mi jardín. Pero si vivo entre gente mala, va a bajar 
una maldición, si yo convivo con esa gente, también me va a tocar, me tengo que esconder, 
tengo que hacer mi búnker.


En el cielo elogian a aquellos que se interesan por los secretos divinos, elogian a aquellos que se 
esfuerzan por desentramar los secretos de la Torah.
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Noaj hizo un sacrificio, después de haber construido un altar, y dios olió un olor agradable. El 
humo de ese sacrificio está unido al fuego.  Igual que no hay humo sin fuego, el principio 
femenino está unido al masculino. Igual, la espiritualidad está unida a la materia.

Cuando unimos espiritualidad y materia, todas las cóleras del cielo se apaciguan. Los secretos de 
la kabbalah operan la unión de espíritu y materia.


Los sacrificios son metáforas, quiere decir que nosotros tenemos que crear un fuego que de 
humo, nuestro cuerpo sirve para encender nuestra alma y esta da luz, difunda los secretos. Ese 
es el sacrifico de Noaj, difundió la luz de los mundos de arriba. Cuando unimos la espiritualidad a 
la materia, las cóleras del cielo se calman. 

Los secretos de la kabbalah operan la unión entre el espíritu y la materia. Igual que hay humo del 
fuego, de los sacrificios del animal salía humo, sacrificamos nuestro animal.

Es como una vela, si no la encendemos es solo materia, si encendemos la llama, ya es mas 
inmaterial que la vela de cera, la llama tiene varios colores, un azul, que está pegado a la mecha, 
tiene un amarillo que está encima de la llama azul y luego tiene tiene una parte blanca que no se 
ve, que es la que quema de verdad. Esa es puramente invisible. 


Si no tengo el cuerpo, no se manifiesta el alma, si no tengo la vela, no se puede encender la 
llama. Ese es el sacrificio que hizo Noaj, difundió la luz del mundo de arriba. El estudio de la 
kabbalah calma el cielo y trae la paz en este mundo. El mundo de arriba depende del mundo de 
abajo, porque si no tengo la vela ¿como voy a encender la mecha? ¿Si no tengo el cuerpo como 
se va a manifestar el alma?, pero cuidado, el mundo de abajo también depende del mundo de 
arriba, porque gracias al calor podemos estar bien. 


Hay dos luces, la de arriba y la de abajo, si la luz de arriba está apagada ¿Como la enciendo? 
¿Puede estar la luz del cielo apagada? Si. En levítico 6:6 hay una frase interesante “Esh tamid 
tukad al-hamizbe'aj lo tijbeh”. Un fuego eterno brillará en el altar y nunca se apagará. Fuego se 

dice esh אש, alef es dios, shim está compuesta de tres letras,  es ziv זיו, destello de luz. Fuego 
Es ziv YHVH, encender el nombre de dios. Se enciende aquí abajo, con una luz que tenemos en 
el corazón, que nunca se apaga. El altar es la fuerza electromagnética que reside en nuestro 
corazón.


Esh tamid tukad al hamizbeaj lo tijbeh. Es el fuego que tenemos de la conexión con dios,  en 
nuestro corazón de nuestra conexión con dios.  Lo tenemos desde que nacemos hasta que 
morimos. Aunque sea una llama muy pequeña, basta un shiur, una clase, para que esa llama se 
transforme en un incendio. 


Un fuego eterno brillará en el altar y no se apagará. Esh tamid tukad al hamizbeaj lo tijbeh.

Noaj encendió la luz de arriba.


En el templo había un candelabro que encendía el candelabro de las bendiciones del cielo, para 
la tierra. Fue destruido junto con el templo. Desde entonces bajan maldiciones. 

Hubo un momento en que dios le dice a Adam, en el accidente del Gan Edén, “la tierra fue 
maldita por tu culpa y por tu culpa la serpiente tuvo la autorización de dominar sobre la tierra, de 
destruirla y de exterminar a sus habitantes” eso es lo que pasó debido al pecado original. Pero en 
el momento que Noaj hizo su holocausto y que dios sintió un olor agradable, es decir, que 
empezó a expandir los secretos del cielo, entonces la tierra tuvo la autorización de liberarse de 
esa serpiente, que estaba mancillando y que estaba infectando a todos los habitantes de la tierra. 


¿Como hago un holocausto como hizo Noaj? . En el libro de Raziel hamalak, el ángeles de los 
secretos, está descrito como se hacen los holocaustos. para hacer un holocausto hay que 
incinerar al animal ¿que animal? Nosotros. ¿Que de nosotros? Nuestras cualidades animales, 
nuestras malas cualidades. La envidia, el odio, el orgullo, la cólera, son malas middot, eso es loq 
que hay que incinerar. 

Cuando solo quedan las cenizas, sale un humo agradable al cielo. ¿Cual es ese humo? las 
meditaciones. 
Una vez hemos incinerado nuestra parte animal, entonces podemos meditar. 

Así noaj corrigió el pecado original. 
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En el profeta Zacarías 13:2 “yo haré desaparecer de la tierra el espíritu impuro” y completa en 
Isaias 25:8 “y precipitare al abismo la muerte para siempre”. Ya no habrá espíritu impuro en el 
mundo y ya no moriremos. ¿Que quiere decir? Que todos los problemas que nos atacan todos 
los días, obstáculos, sin sabores, conflictos, penurias, todos estos problemas vienen del espíritu 
impuro, que bloquea todo el bienestar del hombre. Si quitáramos ese espíritu impuro no habría 
obstáculos en nuestra vida. 

Otro obstáculo muy grande es la muerte física ¿por que? Porque cuando una persona muere y se 
reencarna, olvida sus vidas anteriores, si una persona no muriera, pusiera vivir mil años, fijaros lo 
que hemos aprendido en 10 años, aquí, con el Zohar. Imaginaros el tipo de sabiduría si 
pudiéramos dar estas clases durante mil años. Pero desgraciadamente nos hacemos viejos, 
morimos y tenemos que empezar por bereshit, todo de cero. 

La frase de Isaias, dice que no moriremos, la conciencia seguirá y seguirá y seguirá. 


“Dios dará una claridad a la luna, de una luz similar a la luz del sol y liberará a la luna de esa 
oscuridad temporal, debida a la serpiente malvada y la luz de la luna será tan brillante como la luz 
del sol”.

El sol es la consciencia y la luna es la meditación. La consciencia divina es muy grande y nuestra 
meditación es muy pequeña. Pero llegará un momento en que la luz de la luna será tan grande 
como la luz del sol. 

El sol está ligado a Tiferet a Yaacov, que tenía una conciencia tan grande, que cuando entró en 
Egipto, Egipto empezó a florecer. 

la luna es Yesod, ligado al patriarca Yosef  hatzadik, ligado al mundo de los sueños. La 
meditación es un sueño consciente. De ahí sabemos que la luna es la meditación y el sol es la 
conciencia. 


Las lluvias duraron 40 días, pero Noaj no bajó del arca hasta pasado un año entero. Cuando se 
calmaron las aguas y Noaj bajó del arca, dios le dio una bendición “creced y multiplicaos, entrad 
en la tierra y llenadla” y le dio 7 mandamientos, las 7 leyes de Noaj para los no judíos. Los judíos, 
después de Moshe, tienen 613 leyes.

Cuando salió del arca Hubo el arcoíris, compuesto de 4 colores principales: Verde, Rojo, Blanco y 
Azul. 

Verde es el Sur. Rojo es Norte. Blanco es este. Azul es Oeste. 

En el carro de la visión de Ezequiel aparecían 4 animales uno en cada punto cardinal. El León, el 
águila, el buey y el hombre. Sentado en esa carro, el trono de dios, ese trono es la kabbalah. 


Los ángeles son colores diferentes. Mijael es Azul. Gabriel es verde oscuro. Uriel es dorado. 
Rafael es violeta. 


Adam pidió tener un cuerpo y vivir un mundo físico, le dijeron que su alma no estaba preparada 
para soportar un cuerpo físico, con la inteligencia intrínseca del cuerpo físico, normalmente 
opuesta a la inteligencia del alma. Una es egoísta y la otra es altruista. Dios le dijo que le iba a dar 
el cuerpo, pero que no comiera del árbol del conocimiento del bien y del mal hasta que no entrara 
shabbat, porque tiene que haber una energía espiritual muy fuerte para que puedas dominar tu 
cuerpo. Adam quiso tener el cuerpo antes de tener la energía de shabbat para dominarle, ¿que 
ocurrió? Que el cuerpo le dominó a el. Ya no se pudo deshacer de ese cuerpo, entonces lo 
mandaron a este mundo, un mundo donde se vive con un cuerpo. 


Nosotros hemos trabajado mucho sobre como extirpar el mal de este mundo, como aumentar el 
sistema inmunitario de este mundo, como ayudar al ser humano, como protegerle. Pero lo que no 
hemos hecho es corregir el alma de cada uno.

Todo el que viene a este mundo tiene un defecto en su alma y viene a corregirlo. 

¿Como se corrige? para los que no tienen sabiduría, por la vía del sufrimiento. Para los que 
tienen sabiduría, por el esfuerzo de adquirir la sabiduría. Eso es corregir el alma. 

Rabi Isaac Luria podía ver en la frente de sus alumnos las letras que componían su alma, 3 o 4, 
cada letra representa una virtud. Había alguna letra borrada, rota o invertida. Lo que transformaba 
la virtud en defecto. Por la vía del sufrimiento esa letra se corregía, pero también por la vía de la 
sabiduría esa letra se corrige.

En una meditación en el mikve convoqué a Itzjak Luria, pero como una multiplicidad de chispas, 
que se puede sentar delante de cada alma judía y corregirla. Es como si tuviéramos seiscientos 
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mil Itzjak Luria. Entonces vi como trabajaba, de repente me di cuenta que Isaac Luria no solo 
corregía las letras, sino que les añadía una frase.


La frase es “Abraham, itzjak, Yaakov Shivte Yeshurum”. En la Torah no está, si está pero 
oculto. 


Aparte de la triada de 72 nombres y el nombre de 72 letras del ana becoaj, y las 30 primeras 
letras del sefer Yetzira, hay otro nombre de 72 letras, que no hemos comentado. 

El Cohen Gadol tenía en el pectoral los urim y los tumim, tenía 12 piedras. Detrás de cada piedra 
había 6 letras. El sumo sacerdote, en el kodesh hakodashim sabía que letras había detrás de 
cada piedra.

Cuando le planteaba a dios una pregunta, las piedras empezaban a encender en cierto orden y el 
con esas letras formaba la frase/respuesta que le daba el cielo. 6x12=72. ¿Cuales son esas 72 
letras que estaban detrás de las 12 piedras? 

Estaban los nombres de las 12 tribus, pero son 50 letras. Las que faltan son “Abraham, itzjak, 
Yaakov Shivte Yeshurum” 22 letras. Al nombre de cada tribu le añadimos las letras que faltan 
hasta completar las 6 letras. Si en la primera tribu son tres letras, nos faltan tres, le añadimos las 
tres primeras letras de Abraham, Alef, bet, resh. Si al la siguiente le faltan dos, le añadimos he, 
mem, de Abraham. Para completar que haya seis letras detrás de cada piedra. Entonces 
escribimos las 2 tribus detrás de las 12 piedras, si una tribu tiene 6 letras, no se le añade ninguna, 
si una tribu tiene 3 letras, se le añaden tres, y así.  Esto esta ligado con el sumo sacerdote. 


 = ישרון .shivte = שבטי .Yaakov = יעקב .itzjak = יצחק .Abraham = אברהם  

Yeshurum.

Yeshurum será el nombre de Israel cuando llegue el Mashiah


¿Por que Itzjak Luria al corregir el alma de la persona le añade esta frase? Si es una frase que 
estaba en el pectoral del Cohen Gadol. ¿Y por que está escrito que cuando llegue el mashiah 
todos los judíos serán sacerdotes? Seremos todos responsables de bajar bendición a este 
mundo. El sello de ser Cohen es esta frase. Así es como conviertes un judío en Cohen. Este es el 
sello, hecho de 22 letras, que es la numerología del verdadero nombres de dios.  El verdadero 
nombre de dios, un nombre muy secreto, que no voy a decir aquí, su numerología es 22. 

Itzjak Luria no solo le estaba corrigiendo el alma a cada uno, sino que le estaba sellando, el sello 
de Cohen. Es la meditación que vamos a hacer ahora. 


Meditación para cambiar las letras de nuestra alma:


1/ Hacemos un coro, cada uno dentro de su estrella de David. Decimos “Arizal, Arizal, Arizal, 
Arizal, Arizal” Vemos bajar el alma grandiosa de Itzjak Luria. Vemos una columna de luz blanca, 
inmensa. Empieza a girar como un tornado y a despedir chispas, despide 600.000 chispas, que 
se sitúan delante de cada alma de Israel en este mundo.

Cada chispa encarna un Arizal clonado.

2/ De la frente del Arizal sale un rayo de luz violeta, que va a la frente del alumno y corrige las 
letras, que componen el código del alma de cada uno de ellos.

3/ Ahora pronunciamos la frase, y vemos como se escribe en la frente de ese alumno, en color 
violeta. Abraham Itzjak Yaakov Shivte Yeshurum. Queda sellado en la frente de cada uno de los 
alumnos.

4/ Ahora el tornado gira en sentido inverso, recuperando todas sus chispas y esa columna de luz 
blanca se transforma en un ser de luz, que viene a hablarnos. 

5/ Hablamos libremente con el Arizal.

6/ Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos. 
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Noaj 29 
¿Por que en el judaísmo se separa el banco del rojo? El blanco representa la vida. Un bebe al 
nacer mama leche que es blanca, es vida para el. El rojo representa muerte, sangre, cuando 
matas a un ser derrama su sangre, por eso no se mezcla leche con carne. Rompes el orden 
natural de las cosas. Primero se nade y luego se muere, primero puedes tomar leche y luego 
carne, pero no al revés, porque rompes el orden natural de las cosas, ni se mezclan. 


“El trono de dios es la kabbalah”. La ley escrita se sienta en la ley oral.

Todas las leyes escritas nacen, de su base de la ley oral. “Yaakov puso una piedra bajo su cabeza 
y ese lugar fue llamado santo. Betel = casa de dios. A partir de ese momento se puede entrar en 
el santuario” ¿Que es la piedra? Shabbat. También simbolizado por la palabra sod=binah. Aaron 
entro en el santuario, quiere decir que gracias al shabbat pudo conectar con dios. 


La Torah habla que Noaj bebió vino, se emborrachó y apareció desnudo en su tienda. Vamos a 
ver la simbología de todo esto. 

Igual que un buen vino se derrama en todos los órganos del cuerpo, el sod de la Torah hace lo 
mismo, una vez revelados, la alegría que generan, esos secretos, afectan a todos los órganos del 
cuerpo.


Las palabra sod (secretos) y yayin (vino) tienen el mismo valor numérico, 70. 

El vino tiene un secreto.

Los miedos, las penas, el estrés puede matar. Las alegrías alargan la vida. Cuando estudias los 
secretos del cielo, segregamos sustancias que le hacen bien a nuestros órganos, los sana. 
Estudiar la kabbalah sana el cuerpo. 

Lo mismo que el sod derrama en nuestros órganos, también generamos un bienestar cósmico, 
pues los órganos están conectados a los astros.

“No hay una brizna de hierba , que crezca, que no tenga una estrella que le dice “crece””.

Todo lo que hay en este mundo está vinculado a una influencia astral. Cada uno de nuestros 
órganos está ligado con una conexión astral, luego cuando nuestros órganos tienen secreciones 
benefactoras, la galaxia entera está en una situación de armonía, y cuando nuestros órganos 
están en una situación de estrés, la galaxia entera está en un estado de caos. 


En el universo hay un espíritu que sube, uno que baja y otro que está en el medio. Esta 
simbología está en los tres hijos de Noaj. Shem es el espíritu que sube, jam es el espíritu que baja 
y yafet es el espíritu del medio.


La tierra de Israel tiene tres nombres: Canaan, la que baja. Israel es la del medio y Yeshurum es la 
que sube. La nombrará el Mashiah. Yeshurum representa a shem, Israel a Yafet, y Canaan a Jam. 

De estos tres hijos de Noaj salieron todas las razas de la tierra.  Porque después del diluvio solo 
estaban estos tres. 


La persona que sabe alabar al creador, de una manera correcta, aumentan las bendiciones arriba 
y las bendiciones abajo,  es amado abajo y es amado arriba. De está manera proclaman la unidad 
de dios. 


De un tal hombre está escrito, “Israel, eres mi servidor y yo me voy a glorificar en ti”, el 
secreto está en saber expresar la unidad de dios. 

La vida son las células unidas, la muerte es la dispersión de las células. 

La humanidad no está unida, estamos en una situación como de muerte. Estamos separados. No 
hay esa unidad que el que tiene da al que no tiene. 

El caos del mundo viene de la falta de unidad. 
El bien o el mal es unidad o desunidad, armonía o desarmonía. Todo depende de que haya o no 
unidad. Matrimonio o divorcio, bienestar o malestar, armonía o desarmonía. Para que dios se 
glorifique en nosotros tenemos que haber generado esa unidad. 


“Noaj después de salir del arca se convierte en un agricultor y planta una viña en la tierra”. Planta 
el Sod en la tierra.

Noaj sabe ir al Gan Edén, coger los secretos y plantarlos en la tierra. Noaj trajo la sabiduría y los 
secretos a este mundo.
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“Exprimió la viña, bebió vino y se emborrachó” aquí hay un accidente, porque la borrachera no es 
algo bueno. Cogió el secreto, quiso ir mas allá del secreto, intentó penetrar el secreto de ¿por 
que Adam cayó?, para remediar la caída de Adam, pero no tenía la capacidad intelectual para 
penetrar un secreto tan profundo.

Eso quiere decir que se “emborrachó y apareció desnudo en su tienda”.


Cuando Adam cayó generó una brecha en todas las dimensiones. Generó un accidente. 

Noaj solo pudo asomarse, su mente no podía comprender tanta profundidad.

Noaj era un justo, es llamado ish tzadik, un hombre justo, por nacer circuncidado. El hijo de jam, 
Canaan, le castró, para que Noaj perdiera su poder. 

Todo el poder del tzadik está en como utiliza su berit , su órgano sexual. Con que kavanah, con 
que mente lo utiliza. Si le quitas esa herramienta pierde su poder, Canaan lo que quería era 
debilitar a Noaj, su abuelo. 

El cielo se enfadó con Canaan, “al final de los tiempos todos los pecadores, menos Canaan serán 
redimidos”. 

Noaj le maldijo “serás esclavo de esclavos”. Todo el poder o debilidad de un judío está en como 
utiliza su berit. 


Ahora habla de Bersheva, el alma hermana de David. Estaba casada con Uri, pero ella estaba 
destinada al Rey David, cuando llegó el momento de que las almas se encontrasen, dios hizo 
morir a Uri, para que su alma hermana pueda encontrar al Rey David.  Esto es una alegoría para 
explicar una regla cósmica. La tierra de Israel fue dada a Canaan, pero el alma hermana de la 
tierra de Israel es el pueblo Judío, no Canaan, cuando llegó el momento Canaan fue vencido y el 
pueblo judío se apropió de su tierra hermana. Así que igual que el Rey David recupero su alma 
hermana, el pueblo Judío recuperó su tierra hermana. Por eso Canaan perdió en el conflicto. 


Un hombre comunica su pensamiento a través de palabras. Porque si no transforma la idea en 
palabra no puede comunicar. 

Para que el templo de dios pueda existir en la tierra, es necesario que dios se manifieste a través 
de su verbo. ¿Dios habla?, el verbo de dios es que crea imágenes en su mente y la materia la 
obedece. 

Cuando meditamos, visualizamos imágenes que creamos por voluntad propia, entonces nos 
vienen imágenes de importación, del universo, nos la envían a la pantalla de nuestro Maguen 
David. Y de manera interactiva podemos comunicar con el santuario de arriba.

El maguen es un comunicador, vía imagen con el mundo espiritual. 

La herramienta es nuestra imaginación, que manda imágenes, que se combina con imágenes de 
fuera. Eso genera una interactividad entre lo que nosotros enviamos y lo que recibimos. Es un 
lenguaje espiritual. 


“Siempre que los hombres están atados a dios, utilizan una lengua, un idioma, la unión era 
perfecta.” El enemigo del pueblo era Nimrod, el quería alejar a los hombres del creador. Quería 
provocar confusión y desunión entre los hombres. 


Nimrod, creando la torre de babel, creó la confusión de las lenguas. 

Mientras un hombre está unido a su creador, está protegido de pensamientos negativos, impuros, 
los deja asfixiados en el fondo de su corazón, no los va a manifestar ni les va a dar crédito. Como 
en internet, el archivo va a la papelera. 


Cuando uno no está atado a su creador, tiene ceguera, le vienen pensamientos impuros, 
proyectos insensatos; que van a generar guerras, conflictos y mal estar. Busca la gloria idólatra, 
una gloria extraña al creador.

¿Por que esos pensamientos impuros? Por buscar un placer inmediato.

Toda la maldad viene de la búsqueda de un placer inmediato. Cuando uno busca los placeres 
inmediatos, dios abre las puertas del rigor. Cuando uno abandona la espiritualidad, lo que queda 
abajo es desunión.  Nosotros, el pueblo judío, tenemos leyes que nos llevan constantemente a la 
resistencia. 

Cuando el alma se va, las células se separan. Mientras está el alma, las células están unidas.
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Cuando una persona tiene proyectos desalmados, genera caos. Cuando uno tiene proyectos de 
lealtad, genera unidad. El proyecto prospera. 

Todas las empresas que crean unión tienen éxito. En cuanto haya una manzana podrida, el 
proyecto está abocado al fracaso. 


Dios confundió las lenguas en la torre de babel, para hacer que fracasaran en su proyecto de 
intentar excluir a dios para tener placeres inmediatos.

La generación de la torre de Babel, es la misma que murió durante el diluvio. 

Se reencarnó en la generación de la torre de Babel y en la de Egipto, que esclavizaban a los 
judíos.


Las peticiones al creador hay que formularlas en hebreo. Así lo dice textualmente, para que sean 
aceptadas y ejecutadas, las peticiones tienen que estar formuladas en hebreo. Al confundir, dios, 
las lenguas, nadie podía pedir en hebreo y no salían los proyectos.


Los poderes celestes, transmisores de nuestra petición, prestan atención al formularlos en 
hebreo. En ningún otro idioma los poderes celestes entienden la petición.  
Por eso las segulot vienen en hebreo. Inmediatamente que está formulada en hebreo, las fuerzas 
celestes  movilizan mundos superiores y llevan de grado en grado tu petición.


Aquel que recibe la sabiduría del cielo, es requerido a ser leal a su creador. Incluso los patriarcas 
fallaron en su lealtad. Noaj trajo a Jam. Abraham trajo a un hijo que se fue con Agar, a Ismael. 
Isaac trajo a Esav. Yaakov se casó con dos hermanas, la ley dice que no te puedes casar con dos 
hermanas, o estás con una o con la otra. Salomón, cuando tuvo la sabiduría del cielo, creyó que 
podía hacerlo todo y murió en la ruina y la desdicha total. Cuidado, a aquel que tiene la sabiduría 
se le requiere lealtad.

Moshe no falló, tuvo lealtad total con dios, y dios le dio la torah.


si el hombre es digno, la shejina, la presencia divina anda con el. Se libra de todo peligro, se libra 
de sus enemigos. “Que tu campamento quede santo”.  Es decir, se digno con tu creador. 


“Aquel que mancilla su cuerpo, dios le aborrece y abandona”. ¿Que quiere decir mancillar su 
cuerpo? El lashon Hara es tener un cuerpo impuro. Si eres puro de tu boca, dios no te abandona 
nunca. Si no cuidas tu boca, dios te abandona. Aquel que hace lashon hara tiene la seguridad 
que dios le va a abandonar. 


El lashon Hara es el “Crimen de los culpables”. Aquellos que mancillan sus cuerpos con las 
palabras que salen de sus bocas, eso implica que dios te abandone.


El estudio de la kabbalah nos une de corazón y de espíritu. La unión mas fuerte que puede haber 
es la de aquellos que estudian la kabbalah juntos, eso da un poder muy grande.


Cuando llegue el mashiah, dios cambiará las lenguas en una sola lengua pura, para que todos 
invoquen a dios y le sigamos en el mismo espíritu unitario. ese día será uno y su nombre será 
uno, bendito sea el eterno para siempre. Amen be amen.


 
El máximo nivel de alma es yehida, viene de la palabra unido ajdut.

Cuando hay unión hay como un alma que une las células y hace que la armonía venga.  En este 
mundo falta unión.

En este mundo, cuando ves a un pobre y le das dinero ¿A condición de que? de que lo tengas tu 
para darlo. Al que le falta amor, le tienes que dar amor, a condición de que lo tengas tu. Si no 
¿que le vas a dar, lo que no tienes?. Si este mundo le falta unión ¿que le vas a dar? Unión, a 
condición ¿de que? De que la tengas tu. ¿De donde nos viene la unión a nosotros? Del estudio 
de la kabbalah, el estudio ¿de donde viene? Tiene que haber una fuente mas alta que el estudio 
de la kabbalah. Hay una persona en este mundo que tiene que llegar a la fuente de la unión, es el 
mashiah, su alma sube a Yehida, donde el alma del mashiah está unida al alma de dios. Hasta 
que el no llegue al nivel de yehida no puede dar de arriba a abajo esa unión. 
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¿Como el mashiah puede llegar al nivel de yehida para coger el ingrediente de unión y repartirlo? 
El alma del mashiah tiene una chispa en cada uno de nosotros. Primero el tiene que tener el 
ingrediente unión para repartirlo en el mundo. Porque el caos viene de la falta de unión. 


Moshe llegó a haya, si hubiese llegado a yehida, nunca mas habría habido desunión. Al no llegar 
a yehida hubo desunión, la desunión con Koraj. La unión es un ingrediente que hay que extraer 
del alma del mashiah y el alma del creador, de ese ingrediente hay que dar de comer a toda la 
humanidad. Por supuesto pasa por la vía de la kabbalah, pero primero hay que ver ¿Que quiere 
decir estar en yehida? ser uno con dios. Eso es un concepto que no es tan evidente de entender. 


El Zohar está en Arameo, para que los ángeles que no querían la creación del hombre, lo 
escuchen. Al hablar en arameo, los hombres entendían los secretos del cielo, pero los ángeles no 
entendían.  En arameo se usan las letras hebreas, pero los conceptos son diferentes.


La definición de estar atado a dios es la lengua, el lashon hara es la desunión, dios te abandona. 
Cuando tienes cuidado con tu boca dios está contigo. En este mundo no se para de criticar, de 
maldecir, de hacer daño el uno al otro, todo aquel que hace eso, seguro que ha firmado la 
sentencia de que dios le abandone y su vida es una sucesión de desgracias. 


Cuando se entra en la sabiduría del cielo hay que tener la capacidad de entenderla, sino te 
quedas a mitad y es como un antibiótico de dosis no suficiente, que en vez de curarte refuerza el 
virus. Hay que dar la dosis exacta de antibiótico para vencer el mal. Si tu entras en un nivel de 
sabiduría para vencer las fuerzas del mal, tienes que poder entender ese nivel de sabiduría, sino 
las fuerzas del mal te van a vencer, las vas a reforzar. Porque al no vencerlas se refuerzan. 


Los grandes kabbalistas han llegado a haya, yehida todavía no se ha visto nada igual. 


Puedes llegar a haya y yehida con tu cuerpo, pues el cuerpo se asocia al alma. Haya y yehida son 
cuando el alma y el cuerpo son una sola cosa, ya no hay conflicto. 

En cada alma están los cinco niveles.


Hay que meditar un nombre de 41 letras, que sea igual que la expresión coaj ejad, que quiere 
decir “el poder de la unidad”. Coaj =28. Ejad=13 = 41.

Este nombre nos conecta al nivel del mashiah, ya unido con dios. Ahí vemos el poder de la unión 
derramarse sobre la humanidad. Visualizamos como trabaja el mashiah con dios, con esa energía 
de unidad y la traslada al mundo.

El mantra, aquí, ya no es ejad, es coaj ejad


1/postura del mendigo. cerramos los ojos, respiramos tres veces profundamente, mantenemos el 
aire unos segundos, tomamos el aire por la nariz y lo echamos por la boca.  Nos visualizamos en 
una estrella de David de color oro. 

2/ Nos ponemos en coro y vemos un hilo de color dorado, son 4 hilos trenzados, unos para la 
alef, otro para la he, otro para la yud y otro para la he. 4 hilos de oro trenzados que forman Ehie. 
que pasan a través de nuestro corazón, en el sentido inverso a las agujas del reloj.

3/ Decimos Coaj ejaddddd. Coaj ejaddddd. Coaj ejaddddd. Coaj Ejaddddd. 

4/ vemos el hilo dorado como gira al rededor de nuestros corazones. 

5/ Abrimos los ojos y visualizamos el nombre de 41 letras. 
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 אהיה
 אלף הא יוד הא
 אלף למד פא
 הא אלף
 יוד ואו דלת
 הא אלף
6/ se transforma en una columna de luz, del mashiah unido a su creador. Una luz blanca muy 
intensa, que va a generar unión. Empieza a girar como un tornado. vemos como ese tornado 
echa copos de luz, como si fueran copos de nieve, que caen sobre la tierra, que está debajo. 
Impregnando de unidad todas las mentes, todas las conciencias de este mundo.

7/ se genera un alma adicional al colectivo humano. Que es el alma del mashiah unida a su 
creador, con valor 41. Baja esta alma en forma de chispas y entra en cada ser humano de esta 
tierra, generando un nivel de conciencia superior para cada uno de nosotros. Es dios mismo 
fundido con Yinon (mashiah).

8/ vemos como la humanidad sube un peldaño en su nivel de evolución espiritual. Ya no hay 
divergencias, no hay separaciones, no hay racimos, ya no hay egoísmos, ya no hay puertas 
cerradas. Solo hay luz divina.

9/ tenemos libre conversación con el mashiah, está en el centro del circulo. 

10/ respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos. 


 

�130



             Lej leja 30 
Moshe vio a un hombre que leía los rasgos de la cara, y dijo que Moshe no podía ser un profeta 
porque tenía rasgos de violador, asesino, ladrón, etc. Moshe le dijo que si, que tenía razón, que 
esa era su naturaleza, pero que había tenido la fuerza de transformar todo lo malo en bueno.

Y sube mas alto el que transforma lo malo en bueno que el que siempre ha sido bueno. 

El que transforma la maldad en generosidad hace un esfuerzo para vencer al mal, sin embargo, 
aquel que siempre ha hecho el bien, no ha vencido nada. 

Hay gente que estaba muy lejos de la Torah y ahora están muy metidos en la Torah, tiene mas 
mérito que el que siempre ha estado muy metido en la Torah. 


El Rey David era un alma de fuera de este mundo, Yosef es otra alma fuera de este mundo, todo 
lo que tocaba le funcionaba. El rey David vino a este mundo para ayudar a la humanidad y trajo 
los salmos, son almas especiales que no vienen la la extracción normal del común de las almas, 
que dan un giro a la humanidad. Gracias a ellos la humanidad entra en otro camino. El mashiah 
tiene que dar un giro a la humanidad, entonces tiene que venir con los mismos ingredientes de 
almas de Yosef y David. La sabiduría de Yosef y David eran extraordinarias. El rey David pactaba 
con el ángel de la muerte. Que es un espíritu muy muy peligroso, imagínate la santidad del rey 
David que trataba con el ángel de la muerte como hablamos tu y yo aquí. 

Yosef tenía toda la sabiduría de su padre Yaakov, que a su vez recupero la sabiduría de su padre 
Itzjak y la de Abraham, que ya son muy grandes sabidurías. 


El mashiah es un hombre normal, que un día dios le insufla un alma especial. Puede ser 
cualquiera.

Los diferentes tipos de almas, nefesh, ruaj, etc, no son nuevas almas, es ampliar la conciencia.

Puede ser que una persona adquiera otra alma, es una reestructuración completa del individuo.

Arizal mudó cien veces de alma, crecía y entraba un alma mas grande.


Una cosa es ampliar la conciencia y otra es mudar de alma. El mikve tiene el poder de hacer 
mudar de alma a una persona. El arizal mudó 100 veces de alma. 


Lej leja quiere decir “sal de tu país” “Del país que te vio nacer”


Dios llama “personas con corazones endurecidos”

¿Que quiere decir corazón endurecido? Aquellos que no quieren estudiar el sod, los secretos. 
Dios los llama “personas de corazón endurecido”.

Primero está el que no quiere estudiar la kabbalah y luego está el que se aleja de la kabbalah. A 
esos los llama “personas alejadas de la justicia”. Las que no estudian y se alejan de la kabbalah, 
se alejan de dios y de la paz. La kabbalah nos acerca a dios y nos genera paz interior.


La paz no se consigue triunfando en los negocios o teniendo dinero. La consigues con los 
estudios de los secretos de la torah. Una vez que tienes esa paz, lo demás ya viene. 


En esta parasha vamos a hablar mucho de Abraham, porque “lej leja” se lo dice dios a Abraham

Abraham quería acercarse a dios. En el salmo 45:8 “has amado la justicia y odiado la iniquidad”. 
“Amar la justicia” es conocer los secretos del cielo. “odiar la iniquidad” es alejarse de esa 
ignorancia. “y por ello, dios te ungió”. 

Mashiah quiere decir “ungido”.

Ungido es una persona que se le echa aceite por encima de la cabeza y se le derrama en todo el 
cuerpo. ¿En que echar aceite en la cabeza a una persona le transforma en profeta?

La palabra aceite en hebreo se dice hashemen, permutado es neshamah. No es que le 
estén echando aceite, es que le está bajando un alma, la neshamah.  
La sensación es como si te echaran un aceite y este fuera acariciándote por todo el cuerpo.

Dios ungió a Abraham de un aceite de alegría. Cuando entra esa alma adicional genera alegría. 
“Con mas excelencia que aquellos que tienen parte contigo”, nadie al rededor de Abraham tuvo 
este tipo de sensación.


Cuando buscas y estudias la kabbalah, te acercas a dios y te llama “su amigo”. Dios llamó a 
Abraham in mi, conmigo, mi amigo.
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Amigo es el que siempre está a tu lado, en todas las circunstancias de tu vida. Por ello dios amó 
a Abraham mas que a ningún hombre en su generación.


El mundo entero está basado en la doctrina secreta. Siempre y cuando Israel se consagre al 
estudio de la kabbalah, el mundo es estable. Si hay inestabilidad es que no estudiamos lo 
suficiente los secretos del cielo.


Una frase de Rabi Shimon Bar Yojai “aquellos que no estudian la kabbalah, sus almas son 
confiadas an ángel Duma” el ángel del guehinom, un mundo muy inferior, y de ahí no sale. 

“Solo los bien aventurados se levantan de noche, porque aman la verdad” Estudian la doctrina 
secreta, porque es cuando dios baja al Gan Edén y hace las delicias de los justos. 

Aquel que se levanta de noche a estudiar, tiene la suerte de conectar con la consciencia de dios. 
Le vienen mensajes de dios directamente. Eso solo les ocurre a los que se levantan de noche a 
estudiar. A las 3/4 de la madrugada, para estudiar los secretos del cielo.


Abraham vivía en un entorno muy idólatra. Dios quiso arrancar a Abraham de ese entorno, a el, a 
su padre, Teraj, a lot y a Sarah. Por eso dios le dijo “lej leja” sal de aquí. Pero no solo el tenía que 
salir, sino, su padre, Lot y Sarah. 


Nada se hace en el mundo de arriba sin el impulso del mundo de abajo. El impulso de abajo 
provoca una reacción arriba. Igual que la llama de una vela. Para tener el calor de la vela, 
necesitamos su parte mas baja, la cera, la mecha, luego está la llama.

La llama es azul, amarilla, blanca y uno que no tiene color, que es el que quema de verdad. Hasta 
que abajo no se enciende, arriba no calienta. 


Los profetas que deseaban atraer sobre ellos el espíritu del cielo, se ven obligados para 
conseguirlo, a dar rienda suelta a su imaginación. Cuando uno se prepara para traer del cielo 
conceptos, conciencia o conectar con la conciencia divina o la conciencia de los justos.

Lo mismo ocurre cuando uno estudia la kabbalah.

Primero uno se tiene que poner en estado de meditación, el primer impulso, por ejemplo es 
meditar sobre un nombre de dios. Generamos unas imágenes o unas ideas que nos vienen de 
nosotros. 

 Eso es el primer impulso, eso crea una reacción en el mundo del cielo. En otra dimensión, en esa 
otra dimensión que es mucho mas espiritual que el mundo físico,  nos envían imágenes y 
conceptos, que vienen provocados por lo primero que hemos hecho. Entonces ya se puede 
profetizar.


Lej leja, aléjate de tu país, por tu interés. para que tu situación mejore. Aléjate de los culpables, es 
decir, de los ignorantes que no estudian.

También se refiere a salir de tu país exterior y entres en tu país interior. Que dejes de gesticular 
hacía afuera y empieces a meditar hacía dentro.

Sal del país de tus cinco sentidos y métete  en el país de tu alma.

Sal de las creencias que predican el futuro con los astros, sal de la casa de tu padre, que era un 
idólatra. 

Aléjate de esas creencias falsas.

Cuando dios dijo “lej leja”, Abraham ya no estaba en el país de su padre. Abraham estaba en 
Haram y no en caldea. Quiere decir: Sal de esas falsas creencias.

La interpretación de lej leja es solo mística, cuando uno hace lej leja crea el impulso abajo, que 
genera una reacción arriba. Nada ocurre arriba sin que lo provoquemos abajo. Lej leja, sal de tus 
cinco sentidos.


Los negocios no te salen bien por hacer esto o aquello, hay que trabajar en el mundo espiritual 
para que salgan los negocios. ¿Quien hace eso? la gente se reirían de nosotros. La crisis es un 
corte de bendición del mundo de arriba.

Si le decimos a los políticos que mediten para salir de la crisis, se reirían, “Porque siguen viviendo 
en el país de su padre”, en falsas creencias. Todavía no hemos aprendido a contar con el mundo 
espiritual para solucionar los problemas de este mundo. Luego sino seguimos los secretos de la 
Torah ¿como vamos a resolver los problemas de este mundo?
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Bereshit 12:3 “Bendeciré a los que te bendigan y maldeciré a los que te maldigan” “Y todos los 
pueblos de la tierra serán bendecidos por ti”


Cuando uno es un justo, que viene de la palabra justicia, y justicia es estudiar los secretos de la 
Torah, ¿quien es justo? El que estudia la kabbalah, es el  sabe como hacer bajar bendición de los 
mundos de arriba. No solo baja para ti, baja para todo tu entorno, entonces tu entorno viene y te 
bendice.

Es obligación de los justos, estudiosos del sod, convertir a los culpables, a los que se alejan de 
los secretos. ¿Por que es obligación de los justos convertir a los culpables? porque si no lo 
haces, los culpables terminaran destruyendo al mundo. 

Igual que la kabbalah estabiliza el mundo, los que se alejan de ella, desestabilizan el mundo.

No hay que permitir que la ignorancia de la gente lleve al mundo a desestabilizarse. “El justo no 
debe cansarse, debe persistir, aunque tenga fracasos, una y otra vez en sus tentativas de 
convertir a los culpables. Tiene que volver sin cesar, a la carga, a la carga”


Eso hacia Abraham, cuando descubrió a Hakadosh Baruj hu, empezó a convertir a todo su 
entorno, con paciencia, y luchaba contra idolatrías muy arraigadas. El es el padre de las tres 
religiones monoteístas. ¿Donde está su mérito? Está en la cantidad de personas que el convirtió, 
la primera que convirtió es a el mismo, salió de la idolatría y entró en los secretos del cielo, a 
partir de ahí, expandió ese conocimiento.

Todo aquel que trae al rebaño a alguien perdido, judío o no, su premio no está, solo,  en sus 
acciones, sino también en las acciones del que trajo de vuelta. 

El rey David, para adquirir el reinado y ser rey, solo lo pudo conseguir cuando se unió al mérito de 
los patriarcas. Para eso tuvo que conectar con sus tumbas en Hebron, 


Un buen tikun, reparación, es ir a Hebron a reconectar con los patriarcas.


Abraham cruzó el país, se dice vaya avor, dos letras importantes 72 = עב. Conectó con el 
nombre de dios de 72 letras. Ese nombre de dios de 72 letras es sobre el que el mundo basó sus 
cimientos. 

Es la síntesis de todos los nombres de dios que podamos encontrar en la torah. Es como la 
formula de base.  En éxodo 34:6 “Y dios cruzó delante de Moshe” otra vez vaya avor, usó el 
nombre de 72 letras.


Cuando Abraham se fue “lej leja” y entró en el país interior, levantó dos altares, el primero el de la 
sabiduría conocida, el segundo el de la sabiduría secreta. Con el altar de la sabiduría secreta,  
Subió de grado en grado hasta obtener la máxima sabiduría.

Y cuando una persona busca la máxima sabiduría, es amado por dios.


Abraham estaba en un país de hambruna, pero no de comer, hambre de sabiduría. No había nada 
de comer del saber. Abraham santificó Palestina.


Abraham llegó a Egipto y el faraón se encapricho de su esposa Sarah. El texto a nivel literal, sin el 
secreto, dice que Abraham le dice a su esposa “dile al faraón que eres mi hermana, no le digas 
que eres mi esposa, y eso a mi me hará mucho bien” , en el sentido literal quiere decir que si el 
faraón sabe que Abraham es el marido, le hará matar, para quedarse con la esposa. Si le dice que 
es la hermana, no hace falta matar al hermano, eso en sentido literal, ¿Que quiere decir que 
Abraham le pidiera a su mujer que le dijera al faraón de Egipto, que era su hermana?. La hermana 
es la shejina, la presencia de dios. Sarah representa el cuerpo de Abraham y Egipto representa 
este mundo físico, que se apodera de nuestro cuerpo con cantidad de necesidades físicas y 
egóicas. 

Si el cuerpo también está santificado “el faraón no va a querer a tu esposa” no va a hacerte 
ningún daño. El mundo físico no va a querer hacerte ningún daño.


La shejina es la hermana de todos los seres humanos. Y cuando dice literalmente “Dile que eres 
mi hermana, para que a mi me ocurran cosas buenas, gracias a ti”. Haz que tu cuerpo entre en 


contacto con la shejina, para que este mundo, en vez de hacerme daño me haga bien y que 
gracias a ti mi vida sea protegida y conservada. 
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El hombre, cuando abandona este mundo, para tener derecho de entrar en el olam abba, el 
hombre ha tenido que transformar su cuerpo en su hermana, tiene que haber santificado su 
cuerpo. ¿Como se practica la purificación del cuerpo? con la continencia. Abraham conocía el 
secreto de la continencia. 

“Es una desgracia para los culpables, los ignorantes de este mundo, que no se dan cuenta como 
actúa dios en este mundo y que tampoco se dan cuenta que todos los acontecimientos que 
ocurren, están minuciosamente orquestados por Hakadosh baruj hu, que sabe por adelantado lo 
que va a ocurrir y que organiza todos los eventos para la redención final”.

Todo lo que ocurre en el mundo tiene  el propósito de la redención final.

Aunque viendo las piezas separadas no comprendamos, no tenemos conciencia.


Abraham fue el primero en descubrir a dios y en difundirlo. Desgraciadamente hay muchos 
prejuicios en el pueblo judío, donde todo el que estudia la kabbalah lo miran como un loco, como 
un descarriado, es todo lo contrario, son aquellos que no la estudian que son llamados 
“culpables”.


Es desde Moshe cuando empieza a usarse la palabra Kabbalah. Viene del verbo lekabbel, recibir. 

Hay que tener un mérito para estudiar kabbalah, el mérito se empieza a perder con Adam, con el 
cortocircuito del Gan Edén, se vuelve a perder con Noaj, la generación de la promiscuidad, 
después viene la generación de Babel, se dedican a desafiar a dios. Hay muchas oleadas de 
desafío al creador, después de todo esto, que vienen Abraham, Itzjak, Yaakov, que parece que 
todo va a arreglarse, Viene Moshe, que trae la Torah, entonces viene el becerro de oro. Asi que no 
terminamos de levantarnos y nos caemos. Nos volvemos a levantar y nos volvemos a caer. Hay 
que poner una red para no caerse tanto. ¿Como el mashiah puede hacer para que ese 
movimiento de va y ven no ocurra, llegue la redención y no volvamos a caer?, no dejando que los 
culpables destruyan el mundo, iluminando, añadiendo luz. Antes los que tenían la sabiduría eran 
tres, ahora, con los medios actuales, se puede difundir la luz de una manera mucho mas general 
que antes. Antes uno sabía orar y todos los demás escuchaban, porque no había libros, solo 
decían Amen. Hoy todo el mundo tiene su libro. 


A Abraham le dijeron que o volvía a la idolatría de su padre o le echarían a un horno 
incandescente, el dijo que no y le echaron al horno, salió ileso ¿como es posible que no te afecte 
el fuego? El tuvo un pensamiento “si hay un dios que ha creado todos los elementos, y yo soy el 
único que lo ha descubierto, a mi no me puede pasar nada, porque lo tengo que difundir”, con 
este estado de conciencia el fuego no le tocó.

Los elementos obedecen a la consciencia divina, el conectó con la consciencia divina, la 
consciencia divina dio orden a la inteligencia del fuego de no tocarle. Sale entero y la gente no 
entiende lo que ha pasado. Todo es debido a un pensamiento. Un pensamiento de un alto nivel 
de conciencia. 


Los días de mas energía en el calendario judío son los de yom tov. Hay una oración adicional, el 

Halel, que amplia la conciencia “haleluya”. Permutada es ללה.


Meditación para agrandar nuestra conciencia, nuestro recipiente.  ללה   
1/ empezamos la meditación, con la técnica habitual. Convocamos las letras… las 
encendemos…

2/ Nos vemos en Hebron, en Macpela, en la tumba de los patriarcas. Encima de sus tumbas hay 
una columna de luz blanca, en horizontal, es el nefesh de los patriarcas. 

Se iluminan al igual que nosotros iluminamos lamed-lamed-he.

3/ La luz de las tumbas viene a iluminarnos mas fuerte Lamed-lamed-he. Abraham ilumina la 
primera lamed. Isaac la segunda Lamed y Yaakov la He. Las llamas por encima de las letras están 
encendidas por el nefesh de los tres patriarcas. Esas luces se trenzan y se unen…entra en 
nosotros.

4/ Se ilumina nuestro craneo con el mérito de Abraham, Isaac y Yaakov. Se amplia nuestra 
conciencia. Baja al corazón, se ilumina el corazón. Baja al hígado se ilumina el hígado. Sube al 
corazón, se ilumina el corazón, sube al cerebro, se ilumina el cerebro. 
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5/ se bate corazón/cerebro. Nos sentimos tremendamente poderosos en sabiduría, empezamos a 
comprender el mundo y sentimos la fuerza para emprender cualquier cosa que nos 
propongamos, porque tenemos la fuerza del mérito de los patriarcas. 

6/ hacemos un circulo, almacenamos la luz en el corazón, que gira en el sentido contrario a las 
agujas del reloj. A medida que gira va ganando fuerza. Ensarta nuestros corazones. 

Ahora baja Eliyahu Hanavi para darnos un mensaje a cada uno de nosotros. Lo escuchamos 
atentamente, está en el centro de nuestro coro.

7/ Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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Lel Leja 31 
¿Como se crean los acontecimientos en este mundo? Primero dios crea acontecimientos 
que parecen insignificantes y las consecuencias parecen nimias, son invisibles al ojo 
humano. 
Basadas en esas pequeñas circunstancias, vienen circunstancias graves, serias y grandes 
que los hombres pueden ver y considerar de gran importancia.  
Esas circunstancias son una consecuencia natural de las primeras, pequeñas 
circunstancias, que casi no se veían. 

El faraón tenía que ser castigado y hacía falta que Sarah se acercara al faraón, es una 
circunstancia pequeña. Luego se desencadenan muchas circunstancias. Hubo dos tipos de 
castigos,  Hubo los castigos que tuvo que soportar el faraón por acercarse a Sarah, y la 
circunstancia de su acercamiento fue precursora de las plagas de Egipto, cuando los judíos 
estaban esclavos. Dios concatena las circunstancias de una manera que ni las vemos. 


Dios opera milagros a favor de Israel durante la salida de Egipto, pero durante la noche. La 
muerte de los primogénitos ocurre durante la noche.  Los milagros a favor de Sarah, cuando fue 
presentada al faraón y este se encaprichó de ella, ese milagro también ocurrió durante la noche. 


 “Observa que Hakadosh Baruj hu protege a los justos, hombres o mujeres, para que nunca nada 
les pueda hacer daño”.  Los tzadikim están protegidos. Dios no permitió que los egipcios 
pudieran causar perjuicio a Abraham y a Sarah. 

“Cada vez que el faraón intentaba acercarse a Sarah, un ángel bajaba del cielo y le da golpes al 
faraón” “y cada vez que Sarah le decía al ángel “pégale” el ángel iba y le pegaba” “De todos 
modos, Abraham estaba confiado en que ningún hombre podría hacer daño a Sarah”.


Sarah es la simbología del cuerpo de Abraham. Abraham es la simbología del alma de Abraham. 
Las matriarcas son el símbolo del cuerpo del patriarca. 

El faraón simboliza el mundo físico, este mundo físico no puede dañar el cuerpo del patriarca. 
También quiere decir que este mundo tiene sus peligros. Para el cuerpo y para el alma. Ya vimos 
en bereshit como se llamaban los ángeles dañinos, nefilim, guiborim, amalekim, anakim, refaim. 


Cuando el faraón quiso tocar a Sarah, su alma salió y entro la de una demonia, no pudo tocar su 
esencia de Sarah, solo a una demonia. 

 

Proverbios 28:1 “El justo es valiente como un león” porque no teme nada. ¿Que es el miedo, 
quien tiene dudas? la ignorancia de la espiritualidad. La espiritualidad es la antítesis del miedo, 
Con la verdadera espiritualidad controlas tu vida, tu alma sabe lo que tiene que hacer para tener 
un ejercito de ángeles protegiéndola. Pase lo que pase no tiene miedo.


Había un tzadik que vivía en un desierto y venían unos barbaros a destruir su pueblecito, y el dijo 
que no tenía ningún miedo. El asistente del tzadik, salió y vio que los barbaros estaban 
acercándose, y el tzadik estaba estudiando tranquilamente y le dijo “maestro, que vienen los 
barbaros y nos van a destruir” el maestro le dijo “tu tranquilo que aquí no pasa nada”. Vio al 
asistente tan asustado que el maestro le dio un don durante unos segundos, le permitió ver el 
mundo espiritual durante unos segundos. De modo que le hizo una segula y el asistente pudo ver 
el mundo espiritual, en el mundo espiritual había miles de millones de ángeles defensores, contra 
doscientos barbaros que venían. El asistente no comprendía, y el maestro le dijo que con todo lo 
que habían estudiado habían creado todos esos ángeles defensores y no tenían nada que temer.  
Cuando se acercaron los barbaros, los ángeles les provocaron ceguera y huyeron despavoridos. 


El que no estudia kabbalah, tiene miedo, porque no tiene esos ángeles defensores.

El que estudia kabbalah, adquiere un mérito tan grande que nadie le puede, ni siquiera, rozar.


El mundo subsiste únicamente por el mérito de los tzadikim, y puede ser por el mérito de uno 
solo. Proverbios 10:25 “tzadik yesod olam” 

Los israelitas con almas santas son llamados “hijos de Hakadosh baruj hu”. Los tzadikim son 
llamados “hijos de dios”


En deuteronomio 14:1 “Sois los hijos del señor, vuestro dios” a propósito de los tzadikim. 
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La expresión “hijo de dios” ya viene en la Torah antes que en cualquier religión. ¿Por que son 
hijos de dios? porque son almas fruto de las obras de Hakadosh Baruj Hu, el saca almas que 
tienen ese nivel. Son almas que se levantan a las 3/4 de la mañana a estudiar los secretos del 
Zohar. 

Esos que se levantan de noche a estudiar los secretos de la Torah, están iluminados por un rayo 
de luz que dios les da y les mantiene todo el día, después de que salga el sol. Están iluminados 
todo el día después. “el señor envía su misericordia durante el día,  cuando yo le canto durante la 
noche”. Salmo 42:9


El rey David dice en el salmo 119:62 “me levanto en el medio de la noche para alabarte”. Para 
estudiar los secretos de la kabbalah.

Hay oraciones para la noche, el tikun jat zot.  Esas oraciones tienen un mérito que no todo el 
mundo es capaz de conseguir. Por ejemplo, el que tiene una mujer colérica o enfadadiza, el tikun 
jat zot la amansa. La mujer no se tiene que levantar a hacer tikun jat zot, no es una mitzva de la 
mujer. 


Abraham se metió en la cultura de los Egipcios y bajó a lo mas profundo en la cultura de los 
Egipcios, se metió en su ciencia, pero no se dejó seducir por la idolatría de los Egipcios. Adam si 
se dejó seducir por la serpiente. Abraham hizo el tikun de Adam, porque en la misma 
circunstancia no se dejó seducir.

Noaj se dejó seducir, se emborrachó.


Hay un mérito muy grande, vivir entre los culpables, sin dejar que las malas conductas de 
los culpables te influencien. Culpable es el que rechaza la kabbalah, aquel que te pone trabas 
para que estudies los secretos de la Torah. Abraham no se dejó seducir por las conductas de los 
culpables, Eso tiene un gran mérito a los ojos del creador. Es lo que se llama “haber sido probado 
en Egipto”. Egipto es este mundo físico. La prueba es que te ponen oposición para que no 
estudies los secretos del cielo, consigues mérito estudiando los secretos del cielo, a pesar de la 
oposición. 


Ese mérito condujo a construir el patrimonio de Israel en Canaan, que mas tarde sería la tierra de 
Israel.


Si el alma es pura, algo ocurre cuando el hombre se va a dormir. Las fuerzas impuras siempre se 
avecinan a las regiones sagradas. Todo lo impuro se pega a lo puro, para poder robarle su 
pureza. 

Por ejemplo, la piel del prepucio, que se quita en la circuncisión, está justo en el lugar donde está 
el acto creador. La parte de la uña que sobre sale es la mas impura, la que está pegada a la carne 
es la mas pura. El mal siempre adhiere a la vecindad del bien. 

Cuando el tzadik se va a dormir, su alma tienen a subir a las regiones celestes, sagradas, pero se 
va a encontrar con la impureza.

 Solo el que estudia de noche la kabbalah sabe cruzar la barrera de la impureza y llegar a las 
regiones sagradas. Un alma se protege cuando es capaz de llegar a las regiones sagradas, 
cuando duerme. Cuando llega a esas regiones sagradas, capta la energía para que cuando 
vuelva el alma a la tierra, cuando se despierte, esté protegida de todo tipo de dolor o rigor o 
malestar de este mundo. 


¿Como llegó Abraham a ser tan sabio? Abraham caminó del medio día a betel. ¿Que es el medio 
día? es el país de los culpables, aquellos que no conocen la kabbalah. ¿Que es betel? es Haram.

Hay dos tierras santas, Jerusalem y Haran, Una tierra es santa cuando dios decreta que es santa. 


Haran valor numérico 258 como Madrid. Haran es חרן . מדריד

Dos palabras con el mismo valor numérico se pueden sustituir.


La kabbalah nace en España, en Castilla, Sefarad. La palabra España, en hebreo es Sefarad. 
empieza por Samej, la inicial de la palabra Sod, secreto. Sefarad es pardes al revés. 

Muchos grandes kabbalistas de España se fueron a safed. 

Esa sabiduría no se ha perdido, todo el que medita puede recuperarla. 

Cuando Abraham llegó a Betel adquirió los secretos, los misterios de la sabiduría celeste.
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El norte es Guevura, el sur, donde está la máxima sabiduría es Jesed.

Betel es la piedra integral. “Abraham recorrió la escalera de abajo a arriba y de arriba a abajo, 
hasta obtener una aureola, la keter torah, así puedo coronar a Hakadosh Baruj Hu, reconocerle”.

Es el secreto de como se materializan las ideas. Porque uno tiene ideas y no consigue 
materializarlas, hoy voy a enseñar a materializarlas, haciendo el mismo proceso que Abraham. 


La shejina está en exilio, salió de Jerusalén y reside en los otros pueblos y por eso otros pueblos 
se benefician de grandes bienes y mucha paz. Porque se benefician de la shejina, que está en 
exilio. Antes, los otros pueblos obtenían su alimento por el canal de Israel, ahora los otros 
pueblos tienen su alimento por el canal de la shejina exiliada. 


Cuando Israel quemó incienso a falsos dioses, la shejina cambió su residencia. Esto ocurre desde 
el Gan Edén, cuando Adam cae.

Al caer, las chispas del alma de Adam se encarnan en el pueblo judío y también en pueblos de 
otras naciones. Con un cuerpo no judío y un alma judía. Es el Goy, que se quiere convertir. Ese 
goy está dispersado en el mundo entero.

¿Misión del pueblo judío? rescatar esas almas que se perdieron. ¿Como? la shejina tiene que 
ayudar a esas almas a recuperar su camino. 

La shejina está donde haya un Goy con un alma judía. Por eso está fuera. 

Si vamos a hacer el trabajo de recuperar las almas que se han desviado, hay que traerlas a su 
camino.

Abraham hizo este trabajo. Todas las religiones monoteístas reconocen a Abraham. Convirtió a 
cantidad de gente idólatra. ¿Cuando es el fin del exilio, de la gola? Cuando nos dedicamos a 
hacer ese trabajo. El trabajo que hizo Abraham hemos dejado de hacerlo, luego no hacer que la 
shejina vuelva a su sitio.

Por eso está escrito que cuando llegue el mashiah, uno de los trabajos que hará es repatriar a los 
judíos a Jerusalén. Lo hará cuando haya acabado el trabajo de recuperar las chispas perdidas 
que estaban en exilio. 


Hablamos de Abraham y de Lot, que se fue a vivir a Sodoma y Gomorra. Cuando Lot empieza a 
tener una mala vida, porque se asemeja a la gente con la que está viviendo, Abraham pierde la 
beraja. En el momento que Abraham se separa de Lot, Abraham recupera la beraja.

Si estás rodeado de gente culpable, ignorantes,  tu pierdes la bendición. Depende de con quien 
te juntes vas a tener bendición o no, y no depende de ti, depende de con quien te has juntado..

Es muy importante convivir con tzadikim, te beneficias de la bendición que le baja a ellos.

Si estás en un país donde hay sequía, aunque tu seas bueno, a ti no te va a llover. Es la historia 
de Abraham y Lot. Está escrito que cuando cae el rigor sobre la tierra, no discrimina, el rigor cae 
donde hay mayoría de culpables. 


Los tzadikim no tienen miedo, pero también tienen sabiduría para evitar que les pase algo. Hay 
que aprender a no ponerse en peligro, porque el alma no es tuya, es de dios y el cuerpo es un 
préstamo, tu no tienes que poner en peligro ni tu alma ni tu cuerpo. Una vez que Abraham se 
separó de lot y recuperó la beraja completa, dios le hizo una promesa, que nunca mas se 
separaría de el ni de sus hijos. 

Una cosa es no tener miedo y otra ponerse en peligro.


El Zohar insiste mucho en que es un gran mérito estudiar la kabbalah. El único motivo por el que 
hemos venido a esta tierra es para estudiar la kabbalah, no hay otro objeto. La vamos a estudiar a 
pesar de muchísima oposición. 


La diáspora no es por castigo, es para recuperar las chispas de alma perdidas. Un alma puede 
habitar en varios cuerpos. 

Por eso solo hay seiscientas mil almas judías. En pueblo de Africa es solo el alma de jam, hijo de 
Noaj.

Todos los cohanim de la tierra son el alma de Aaron.

Igual que un alma puede entrar en varios cuerpos, varias almas pueden entrar en un cuerpo. Es 
complicado porque genera un estrés tremendo.


Todo el mundo tiene el potencial de almas, otra cosa es alcanzarlo. Un pato no tiene el potencial 
de hablar, o una gallina de aprender física.


�138



Hay conexiones neurales en el cerebro y hay conexiones de alma, para acceder a niveles de 
conciencia superiores. 


Hay una ley que dice que no es bueno ponerle muchos nombres a una persona, cada 
nombre es un tikun. 

Puedes tener tikun contradictorios entre si, si tienes varios nombres o varias almas.  Hay 
kabbalistas que cada año, en rosh hashana, cambian su nombre. Porque hacen el tikun de un 
nombre y luego hacen el tikun de otro nombre mas suave. Los nombres de los patriarcas son 
duros. Hay que estudiar los nombres antes de ponerle un nombre a alguien. 


las iniciales de los 5 niveles de alma son נרנחי. Naranjai. 


Estas son las escaleras de Abraham:


                                               יהָָוָהָ 
	 	 	 	 	 kamats


        יהַַוַהַ                          יהֵֵוֵהֵ               
	 	      Tzere 	 	   Pataj            יהֵֹוָהֵ
	 	 	 	 	 e-a-e-o


 יהֶֶוֶהֶ                          יהְְוְהְ               
     Sheva	 	                   Segol


	 	 	 	 	 ֹ    יחֹוֹֹה
Jolam	 


	 	    יהִִוִהִ                           יהֻֻוֻהֻהֻ
	 	   Kubutz	 	 	 	 	   Jirik  

   יוּהוּווּהוּ     
 Shuruk


	 	 	 	 	     יהְָוֹה
  o-a-e
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Cada vocal es un grupo de ángeles. Lo novedoso son las vocales de Maljut, eso no lo vais a 
encontrar en ningún sitio. Esa es la que materializa el pensamiento. En los libros tenemos eoa y 
aquí tenemos eao. Ahí está el secreto de la materialización del pensamiento. 


Materializa el pensamiento el ultimo nombre con e-a-o.

Se materializa como un rayo de luz que baja en zig zag. 

Keter sería el instinto de reproducción, lo mas intangible.

Jojma es el hombre, La mujer es Binah y se encuentran en Daat. El Daat es la unión, el amor.

Ese bebe es un alma que empieza a vestirse de Neshamah, Ruaj y nefesh, esta ultima se viste de 
un cuerpo.

Los pensamientos funcionan igual para materializarlos. Puedes hacer un yihud de lo que quieras 
materializar, trenzándolo con YHVH con estas vocales. 

Puedes materializar lo que quieras con:


 יהְָוֹה
1/ Respiramos tres veces profundamente. inseminamos un pensamiento en keter, un deseo. Lo 
vestimos con ese nombre y le vamos poniendo capas hasta materializarlo.

Jojma, Binah, Daat, Aquí ponemos mucha emoción de amor, porque es la unión de macho y 
hembra. 

Pasamos a jesed, guevura, tiferet, netza, hod, yesod y maljut. 

Al abrir los ojos vemos nuestro deseo materializado. Es muy importante que sintamos la alegría 
de haberlo conseguido. 
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      Lej leja 32 
“Y su fruto es dulce a mi boca” El fruto de dios es dulce para aquel que lo come. ¿Que quiere 
decir?

Aquel que anda en la vida de dios es bendecido. Se trata de tener una vida dulce, que la tienes 
cuando tienes bendición. La felicidad o la desgracia de los hombres solo depende de su 
conducta. ¿como se yo que conducta tengo que tener para ser feliz? 

Hay dos firmamentos, uno superior y otro inferior. El inferior es yam ים quiere decir “el mar”.


El firmamento superior es llamado mi, מי “Quien”. Arriba tenemos el “quien” y abajo tenemos el 
“mar”. El inferior depende del superior.


Dios ha hecho siete firmamentos arriba, para ser glorificado. Todos los firmamentos tienen como 
objeto hacer conocer los misterios de la fe suprema.


Todos los pueblos estudian el universo, el firmamento de abajo, los siete planetas de los que 
dependemos, es decir, Saturno, Júpiter, Marte, sol, Venus, mercurio, luna. El sistema astral, 
emiten 

energías inteligentes, electromagnéticas, que vienen a influir sobre los acontecimientos en la 
tierra, por orden del creador. Nosotros no creemos en los astros, pero creemos que el creador 
usa esas herramientas para conducir los eventos de la tierra. Eso es el firmamento inferior, el 
sistema astral. En piloto automático producen los eventos de acuerdo al tikun de cada persona. 
Ahí eres un pobre desgraciado, porque el tikun suele ser duro. Tenemos que saber que hay 
deudas que son muy duras de llevar. A veces eres acreedor contra otras personas, que tienen 
que pagarte a ti las deudas. También es muy duro reclamar a otros las deudas que te deben, 
debido a vidas anteriores, pueden ser deudas de amor, de salud, de dinero. Casi todo el mundo 
viene aquí con un tikun duro.


Para tener una vida feliz, hay que traspasar el nivel del tikun, Tenemos que ir al firmamento 
superior, que tira de los hilos de nuestro universo. Donde el tikun es transformado en eventos 
felices. Para tener una vida feliz hay que cruzar el firmamento inferior e ir al firmamento superior. 

Nuestro sistema astral cuelga, como una marioneta, del firmamento superior., donde hay seres 
superiores, inteligencias superiores y donde hay una pureza superior.

Cuando decimos que los planetas no afectan al pueblo de Israel, quiere decir que nos atamos al 
firmamento superior. Nos atamos a “mi” en vez de a “yam”. Cuando nos atamos al firmamento 
superior, toda nuestra vida son milagros, en el firmamento inferior todo son penalidades. 

Es como si viviéramos en un país donde solo hay nubes y nunca se ve el sol, y tuviéramos la 
suerte de comprar un avión privado, que sube las nubes y por encima todo es sol. Por debajo 
todo está gris, todo es lluvia y frío. 


Cuando dios le dijo a Abraham “lej leja” quería decir que saliera del firmamento inferior al 
superior, y ahí todos son milagros. Donde no podías tener hijos, los tienes, donde parecía que tus 
enemigos te iban a hundir, ganas las batallas, donde parece que todo te va mal, todo te va a ir 
bien. De ahí aprendemos que tenemos que hacer de nosotros un Abraham. Para que toda 
nuestra vida este conectada al firmamento superior, no al firmamento inferior. La clase de hoy es 
como uno se engancha al firmamento superior. 


“Mi”, el firmamento superior, hace salir al justo de oriente. ¿Que es oriente? el firmamento inferior, 
¿Quien es mi? el tzadik, Abraham. Lo que hizo dios con Abraham es algo extraordinario, porque 

todas las naciones de este mundo son 70, están regidas por los príncipes celestes , dependen 
del firmamento inferior. 

Abraham estaba por encima, dios hizo que Abraham fuera el dueño o el jefe de los príncipes 
celestes de las otras naciones. Le puso a un nivel donde el podía instruir a los príncipes celestes 
de las otras naciones. Dios hizo eso porque los príncipes celestes conspiraron para matar a 
Abraham. No pudieron con el. 

Cuando se castiga a un pueblo, también se castiga al príncipe celeste que está al cargo de ese 
pueblo. Cuando dios castiga un pueblo, lo castiga abajo y lo castiga arriba. 

Cuando Abraham venció a sus enemigos, primero venció a los príncipes celestes y luego venció a 
sus enemigos humanos.
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Uno de los nombres de dios es Shalom = paz. Al decir shabbat shalom, estamos pronunciando 
el nombre de dios, shabbat lo puedes leer tashev shalom, volver a dios. Cuando a uno le dices 
Shabbat shalom, le estás diciendo “vuelve a dios”

Estamos lejos de el toda la semana y en shabbat, volvemos a dios. 


¿Cuando viene la paz? cuando tus enemigos están vencidos. 

Dios le dio la paz a Abraham y a David hamelej, ambos perseguidos por sus enemigos.

Pero dios hizo que sus enemigos cayeran, dios les dio shalom a Abraham y al rey David.

¿Que mérito tuvo Abraham para que dios le de shalom, para que dios le ayudara a vencer a 
sus enemigos en el cielo y en la tierra? el deseo ardiente de conocer a dios. 
Vio el sol de día y pensó que dios era el sol, en la noche sale la luna y ya no está el sol, entonces 
pensó que sería la luna. 

Llegó a la comprensión que había un firmamento, una inteligencia superior que regía los astros. 


Hay que escudriñar, con todas nuestras fuerzas, en la kabbalah, para que dios se revele. Porque 
como la kabbalah es el “porque” de las cosas,  Para conocer a dios tienes que buscar en el ¿Por 
que? de las cosas. Porque en el ¿que? de las cosas te quedas corto, no tienes bastante fuerza 
como para desvestirlo.  Es como un hombre que se enamora de una mujer, la quiere desnudar, un 
hombre se enamora de la Torah, la quiere desnudar. ¿Que hace si desnuda la Torah? encuentra 
los secretos de la Torah. Cuando uno busca al creador, con el mismo deseo ardiente de Abraham, 
el creador dice “a este me voy a revelar”. 

Por eso no hay que entender la torah de modo literal. Hay que desvestirla,  escudriñar, buscar 
dentro. 

Cuando buscas al creador con un deseo ardiente, este se revela al que le busca con pasión. Al 
que no tiene pasión, no se revela. 


Cuando dios creó el mundo, era una creación inestable, y dios le dice al mundo, como si 
fuera un ser inteligente. “¿Por que te tambaleas? ¿por que eres inestable?” y  dice el 
mundo, “porque no tengo base sobre la cual apoyarme”. Y dios dijo “yo te voy a dar una 
base donde apoyarte para que seas estable, he creado el alma de Abraham Avinu” y ele ese 
instante el mundo dejo de ser inestable. “he creado a Abraham avinu, que me va a buscar 
con un deseo ardiente y cuando me encuentre, me amará”. Cuando el mundo vio que dios 
había creado un alma que iba a buscar a su creador y que iba a amar a su creador, el mundo se 
apaciguó y se calmó.  
Para que el mundo sea estable, hay que buscar con mucha fuerza al creador, hay que emular a 
Abraham avinu. Buscarle es encontrarle, porque cuando Abraham le buscó, le encontró. “Me 
buscará y me amará”. Quiere decir que una vez que se le busca ardientemente, se le  encuentra, 
una vez se le encuentra, se le ama y amarle es estabilizar el mundo. 

Sin la kabbalah no puedes hacer ese proceso. El mundo se tambalea porque la gente no estudia 
la kabbalah. ¿Por que le amas? porque te da shalom, te da la paz porque se caen tus miedos y 
eso se ta simja. No solo caen los enemigos externos, sino también los enemigos externos. Mucha 
gente tiene enemigos internos, que son falsas ideas, falsos paradigmas, pensamientos 
equivocados, todo eso son enemigos internos. 


Todos los reyes de la tierra se unieron para hacer la guerra a Abraham, para matarle. ¿Por que? 
porque sacaba a todos sus contemporáneos de la idolatría y los metía en el monoteísmo y 
meterles en el conocimiento de dios. Los reyes de la tierra de antes, que estaban tan aferrados a 
la idolatría, decían “este es un rebelde, nos lo vamos a cargar”

Abraham descubrió una ley de la sabiduría kabbalistica, nada ocurre arriba si no lo provocas 
abajo. Esto lo vimos en bereshit, cuando hablamos de la libido. 


Abraham dijo “oh Hakadosh Baruj Hu, no te calles” y responde  “tu derecha pegó al enemigo” el 
mundo superior se movilizó y los reyes de este mundo cayeron.


“ofreció pan y ofreció vino” el pan es el pshat, el nivel de entendimiento literal de la torah. El vino 
es el sod, los secretos. Comprendió las leyes a nivel físico y a nivel espiritual. 

El pan representa el universo de abajo y el vino el universo de arriba. 

Siempre que se hace un rito con vino, se tapa el pan. Por eso en el momento de hacer el kidush, 
tapamos el pan. Para no depender del mundo de abajo cuando accedemos al mundo de arriba. 
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Después del kidush, como el vino rige el pan, como el firmamento de “mi” rige el firmamento de 
“yam”una vez hemos dado instrucciones al mundo del sod, entonces el mundo del pan, el mundo 
físico obedece al mundo de arriba. Por eso después del kidush destapamos el pan. 

Los ritos en las leyes judías, son casi todos con un baso de vino y siempre se tapa el pan. De ahí 
viene una explicación profunda de una alaja, que viene de la kabbalah, están basados en las 
leyes de los mundos de arriba y abajo. Las leyes no son porque si, es porque hay un 
conocimiento muy muy profundo de los mundos de arriba y los mundos de abajo y en base a eso 
se han hecho los ritos.


¿Cuando el mundo de abajo está lleno de bendiciones? Cuando uno se ata al cohen gadol.  

Porque el trabajo del Cohen Gadol es unir el mundo de arriba con el mundo de abajo, es hacer la 
conexión. Lo hace con el birkat ha cohanim, la beraja del cohen.


Hay otra manera de unir el mundo de arriba con el mundo de abajo. Hay varias maneras. La 
bendición no baja así como así, hay que hacerla bajar. En la oración de la amida, la maxima 
oración, que hacemos de pie, hay una parte que se llama “la kedusha” es una oración donde nos 
asemejamos a los ángeles en su oración, en el mundo de arriba. 

Se dice kadosh, kadosh, kadosh. Kadosh quiere decir “santo” El primer kadosh baja de keter a 
jojma y de jojma a binah. 

El segundo kadosh baja de jojma a binah y de binah a jesed. El tercer kadosh baja de binah a 
jesed y de jesed a guevura. Y ya estamos en un mundo donde es posible que bajen las 
bendiciones.

Tiene que llegar hasta Guevura porque tiene la misma numerología  que la palabra ateva, 
naturaleza y  Elohim = 86. Eso es la naturaleza, el firmamento de abajo. 


En la amida, Te pones de puntillas porque el alma ha tirado mas para arriba, para el firmamento 
superior. En la kedusha es de pie, por la noche en arvit, te sientas, para bajar las bendiciones, la 
has cogido en la kedusha de la mañana y por la noche te sientas, es decir, la bajas. Por las 
mañanas te pones de puntillas y por la noche te sientas. Tiras del mundo de arriba hacía el 
mundo de abajo. 

Kadosh, kadosh, kadosh, es unir el mundo de arriba con el mundo de abajo.


Cuando hay tzadikim, las bendiciones bajan en abundancia. Porque el trabajo del tzadik es hacer 
esa conexión, entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. 

Cuando vino Abraham a este mundo, el trajo las bendiciones a la tierra. Cuando vino Isaac trajo la 
justicia y cuando vino Yaakov trajo la misericordia a este mundo. Cada tzadik trajo algo diferente. 

Abraham trajo las bendiciones de Jesed. Isaac trajo la justicia de Guevura y Yaakov la 
misericordia del Rajamim.


Aquel que no hace netilat yadaim, el rito de lavarse las manos, dios le pone situaciones de 
pobreza, no entra dinero. La bendición en la tierra es que te venga abundancia y riqueza. Mucho 
mas de lo que necesitas para vivir. 

Tiene muchos que ver con lavarse las manos antes de comer. También cada vez que sales del 
baño. También cuando te vas a poner a estudiar te lavas las manos. 


Para que la bendición baje, tiene que haber un recipiente para recibirla. El recipiente es el 
aceite para ungir. 

La palabra mashiah viene de la palabra majash, el ungido, aquel que tiene el recipiente para 
recibir todas las bendiciones. 

No tienen nada que ver con que te echen aceite. La sensación es como una caricia que cae 
desde la cabeza, muy suave. Es cuando tienes la piel de gallina, eso se llama ungir. Aquel que 
estudia los secretos de la Torah en profundidad y descubre maravillas y se te pone la piel de 
gallina, eso es que estás ungido y  eso es el estado vibratorio para captar las bendiciones del 
universo superior. 


¿Por que dice en aceite? porque aceite se dice hashemen, las mismas letras que neshamah. 
Aceite permutado significa alma. Es como tener un alma adicional en nuestro cuerpo. 


La ligadura mas solida entre el hombre y dios es la circuncisión, abre todos los niveles superiores 
de espiritualidad. Esa ligadura abarca todos los niveles de espiritualidad.
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Dios creó el mundo con la condición de estudiar la kabbalah. Sino dios no quiere que este mundo 
siga. 

En el monte Sinaí, Moshe no solo recibió la torah, recibió todos los conocimientos del cielo. 

Si Israel acepta el sod, está bien, pero ¿y si no lo acepta? “Volveré a poner el mundo en algo 
informe, un caos” lo dice en Talmud tratado de shabbat 88a. 

Desde que se dio la torah, Desde ese momento, dios hace la unión entre almas hermanas. 


La mem abierta pertenece al mundo de arriba, porque da, la mem cerrada al mundo de abajo, 
está cerrada, meditando, para conectar con la yud de “mi, el mundo superior.


Shalom es la paz por vencer a tus enemigos y los enemigos de fuera son el reflejo de los 
enemigos de dentro. 

Elohim es la naturaleza, YHVH es el nombre por encima de la naturaleza, se lo dio dios a Moshe. 
Si hacemos bajar el milagro a la naturaleza, la naturaleza revierte el milagro en los hombres. 

Sin guevura seriamos un calabacín hervido.


La naturaleza es Elohim, equivale a ateva, El nombre por encima dela naturaleza es YHVH, Si 
queremos unir Elohim,  el mundo de la naturaleza con el mundo de los milagros, tenemos que 
coger las vocales de Elohim y ponerlas en YHVH


 

 
 יהֱוִֹה

Yehovih. Vemos como las consonantes dominan a las vocales, salvo la o, el mundo superior 
domina al inferior. Este nombre une el mundo de arriba con el mundo de abajo. Es el nombre de 
Binah. 


Meditamos este nombre para unir el cielo con la tierra. Se hace la meditación con la técnica 
habitual.


 

�144



Lej leja 33 
En el mundo físico, cada vez que viajas es porque dios nos manda allí para que reconozcamos 
ese sitio, porque cuando nuestra vida se acaba, podemos ayudar a las personas de ese sitio, por 
donde hemos caminado. Abraham viajó mucho porque tuvo que convertir al monoteísmo a un 
montón de pueblos. No solo iba exponiendo el conocimiento de como el había conectado con un 
solo dios, sino que después de su muerte, todos los sitios donde el fue, donde pisó su pie, su 
alma vino a ayudar a los vivos. Está escrito que el tzadik, después de muerto es mas útil a los 
vivos, que cuando el mismo estaba vivo. 

Por eso cuando tenemos un problema muy serio, vamos a la tumba de un tzadik, porque su alma 
está todavía aquí, para ayudar al vivo. 


La bilocación es estar en dos sitios a la vez. La multilocación es estar es muchos sitios a la vez. 
Con las nuevas tecnologías podemos viajar a muchos lugares, transformando nuestro cuerpo en 
ondas y esa onda entra en las casas por la vía de un receptor llamado televisor o internet o 
teléfono. La molécula no puede viajar, pero si nos transformamos en onda, podemos entrar en las 
casas, pero en todas a la vez. Entonces si estas viajando, pero no con tu cuerpo molecular, sino 
con tu cuerpo, transformado en onda de televisión. 


Abraham le dice a dios “¿Que me das?” porque no tenía hijos, su mujer era esteril, tenía 90 años, 
no podía tener hijos. Abraham sabía, por la ley de la sabiduría, que uno no puede entrar en el 
olam abba, el mundo futuro si no ha tenido hijos.  

Dios le dijo, “no mires las estrellas, no mires los planetas, fíate de mi y tendrás un hijo”, eso es Lej 
leja. Salir de la idolatría de los astros. 

Aquel que cree en la idolatría, en la astrología, esta le va a funcionar. Tenemos que estudiar 
la astrología kabbalistica, no para que las estrellas nos influencien, sino para nosotros 
poder modificar el mapa astral. ¿Como?. “Ten fe en mi nombre”. 

Hay un nombre de dios que modifica el mapa astral. Cuando Abraham comprendió que teniendo 
fe en el nombre de dios podía escapar de la influencia astral, a un destino ya preestablecido por 
una configuración de planetas y de estrellas, que con ese nombre el podía modificar una 
situación cósmica, en ese momento tuvo un hijo. 


Yud-tzain-lamed. También sirve para traer hijos varones. יזל. Este nombre, meditado en la 
relación conyugal, hace que puedas tener hijos, incluso con problemas de esterilidad. 


Hay una palabra que es la puerta de las oraciones, la palabra Ko. A través de Ko llegan las 

bendiciones del mundo de arriba al mundo de abajo. kuf-he = 25 קה. La shema tiene 25 
letras.  

Dios le cambió el nombre a Abram por Abraham, le insertó la letra He en su nombre. Saray lo 
transformó en Sarah, la yud de Saray la partió en dos he, una para Abraham y otra para Sarah.

Yud = 10. He = 5.

A partir de ahí el mal astral cambió y pudieron tener un hijo.


Ojo al nombre de cada persona, según el nombre puede tener una vida de bendiciones o de 
maldiciones. El echo de cambiar de nombre modifica un destino. Hay kabbalistas que se 
cambian el nombre cada año, en Rosh hashana. Aquí vemos que el hecho de cambiar un nombre 
modifica un destino. 


Otra palabra fuerte es tzur, tzadi-vav-resh. צור = roca, fuerte, protector. 

Estos tres nombres son códigos, que nuestra alma sabe interpretar y activar, por encima de la 
influencia de los astros. 

Hay tres niveles de mundos, el de los sentidos, es nuestro mundo físico y de los sentidos físicos, 
es uno.
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Otro es el mundo de los astros  y el mundo de los ángeles. Los ángeles están por encima de los 
astros. 

El mundo de los sentidos es llamado olam hashafal. En el cuerpo se refleja desde el ombligo 
hasta los pies. 

El mundo de los astros, llamado olam hagilgulim. desde el cuello hasta el ombligo. 

El mundo de los ángeles. Llamado olam hamalajim. Es la cabeza.


Somos un microcosmos, tenemos todos los mundos en nuestro cuerpo.


Abraham tuvo profecía, pero hasta que no se circuncidó, su profecía tuvo muchas limitaciones.

El prepucio es el símbolo del mundo impuro. En el momento que se circuncidó entro 
directamente, en la alianza sagrada con Hakadosh Baruj Hu. 


Hay varias alianzas con el creador o berit.

Una es la brit mila, la circuncisión. Hay otra berit olam, la alianza del mundo, es en shabbat. Hay 
la alianza del día con la noche en jatzot, las 2/3 de la mañana. 

A Abraham le llama “alianza”, el nos ha hecho de enlace con la conexión con un único dios. 


Todas las almas en el mundo de las almas, están creadas en forma de pares. Al bajar a este 
mundo, dios opera la unión de estás almas. Un alma baja en hombre y la otra en  mujer. 
Hakadosh Baruj Hu es quien hace que se encuentren. Se opera esa unión si las personas son 
dignas. Muy pocos seres humanos son dignos de encontrar a su alma hermana. Es decir, 
encontrar el par, esa alma que estaba emparejada en el mundo de arriba. 


Para que esa unión se opere, se necesitan estudiar los secretos del cielo para inmunizarse contra 
las fuerzas del mal, que harían que estuvieran separados. Muchos personas están casadas con el 
alma hermana que pertenece a otro/a. ¿Que ocurre con esto? pues lo que está ocurriendo en 
este mundo, mas del 70% de divorcios. Porque las almas hermanas no tienen el mérito de 
reencontrarse. 


Un hombre que tiene buena conducta, tiene que ir a buscar una esposa o la esposa que le esta 
destinado, en la casa de un jajam, un sabio, y casarse con la hija de ese Jajam. 

Las buenas almas bajan en las casas de los sabios, un jajam, que saben hacer bajar las almas 
buenas. Si te casas con la hija de un gran Jajam, ya tienes la seguridad de tener un maestro que 
te va a enseñar Torah toda tu vida. 


El estudio de la kabbalah te va a garantizar una vida longeva. De paz y de buena vida. 


“Todo tu pueblo es un pueblo de tzadikim y poseerá la tierra para siempre”.

Cuando uno se va a dormir, el alma sale del cuerpo y le va a hacer un informe de los actos que ha 
cometido durante el día, a su creador. Cada acto, genera una voz. Cada voz es recogida por 
ángeles, que las llevan a Hakadosh Baruj Hu. El creador recoge el informe de todas esas voces. 

No hay nada que no hagamos durante el día, que no esté referenciado en un informe a nuestro 
creador. 


La luna ilumina la tierra.

Los ángeles suenan el Shofar, aunque no los oigamos. 

El primer sonido es uniforme “TUUUU”. El segundo sonido es partido “TUTUTU” y en ese 
momento empieza el juicio de nuestra alma, de la voces que suben al cielo, mientras dormimos. 


Cuando canta el gallo hay un viento de misericordia, que está soplando en la tierra. Hay que 
captar ese hilo. En ese momento el creador se complace de la presencia de los justos en el Gan 
Edén. 

El que estudia a esa hora, su alma también va al Gan Edén y estudia con los justos en presencia 
del creador, quiere decir que tiene una inspiración del Gan Edén.

Bien aventurado el destino del hombre que se levanta por la noche para consagrarse al 
estudio del Zohar. Porque ese hombre está cubierto de un rayo de misericordia que le va a 
aguardar durante todo el día siguiente. 

Aquel que se consagra al estudio del sod, durante la noche, seguro que tiene su parte en el olam 
abba. 
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El rey David llamó “media noche” a dios, es un viento de misericordia y Hakadosh Baruj Hu es 
misericordia.

¿Por que el Rey David le llamó “media noche”? porque en Egipto, cuando nos protegieron de la 
muerte de los primogénitos, fue en media noche. Ahí murieron los primogénitos Egipcios y se 
salvaron los primogénitos israelitas. Para los israelitas la media noche es un momento de 
misericordia.

El Rey David se levantaba a media noche, para hacer alabanzas a dios por los juicios de la 
justicia. Porque a la media noche es el momento en que se juzga. El juicio en Egipto fue que 
murieron los opresores y se salvaron los esclavos. 


La media noche también es el momento bueno para quitarse los enemigos. La media noche se 
alimenta tanto de clemencia como de rigor. Clemencia para los que estudian kabbalah, rigor para 
nuestros enemigos. ¿Quienes son nuestros enemigos? las fuerzas del mal, fuerzas espirituales 
que no vemos y que nos destruye nuestra vida. 

En el momento que nos levantamos a estudiar, se opera el juicio de Hakadosh Baruj Hu 
contra nuestros enemigos.


La noche está partida en dos partes, antes de la media noche y después de la media noche. 
Antes es rigor, después es clemencia.

Contamos a la hora que se acuesta el sol y a la hora que se levanta. Contamos cuantas horas hay 
y partimos en dos. Habría que acostarse cuando se va el sol y levantarnos a la mitad de horas 
antes de que el sol aparezca.

Un kabbalista se acuesta cuando se va el so, le confía su alma al creador, con el ribono shel olam 
de la noche, cuando llega el rigor no estamos. Luego llega la clemencia y volvemos aquí a la 
tierra, nos despertamos. Esa clemencia la aumentamos por el estudio del sod. 


Cuando dice que todo el pueblo de Israel son tzadikim, es porque el pueblo de Israel hace un 
holocausto a su creador, con su hijo, el octavo día. Entregar el octavo día a la circuncisión es 
merecedor de que te llamen “justo”. Como los Judíos en su gran mayoría respetan la 
circuncisión, son todos llamados justos.  


Si un judío tiene  un hijo con una mujer idólatra, ha profanado la circuncisión. Ha profanado la 
alianza. 

Siempre y cuando Israel conserve el rito de la brit mila, el mundo es estable y ningún pueblo le 
puede destruir. 


Hubo una época donde eso no ocurrió, en jueces 4:2 “y abandonaron a dios”, abandonaron la 
circuncisión, “y dios los entregó a las manos de sus enemigos”. Pero vino la profetiza Debora, 
reinstauró la circuncisión y los israelitas vencieron a sus enemigos. 


Hubo un momento donde dios quiso matar a Moshe. Cuando se enfrentó al faraón sin haber 
circuncidado a su hijo. Dios sacó una serpiente y en el instante que iba a matar a Moshe, su 
mujer lo vio, cogió una roca y circuncidó al hijo, y la serpiente desapareció.


Yosef, cuando encontró a sus hermanos, en Egipto, les dijo “acercaros” y dice el Zohar, “pero si 
ya estaban cerca”, quería enseñarle la circuncisión que le había hecho su padre a sus hermanos. 
Para demostrar que el era verdaderamente Yosef. Y le dijo a sus hermanos “yo he adquirido el 
reino de Egipto por el mérito de esta circuncisión” y guardó la marca de la circuncisión intacta 
porque no hizo ningún hijo bastardo con ninguna Egipcia.


En otra parte de la Torah habla de Boaz, tuvo hijos que fueron reyes, que dominaron a los otros 
reyes de los alrededores. Tuvo el privilegio de dominar todos los terrenos de alrededor. Lo 
consiguió porque Boaz hizo un juramento, de jamas caer en la tentación de hacer hijos con 
idolatras. Estaba circuncidado y protegió su circuncisión no teniendo un hijo con una mujer 
idolatra. El premio fue que sus hijos fueron reyes y reyes de reyes. 


De esos hijos de Boaz sale el mashiah. Por el mérito de esa circuncisión cuidada. 
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La brit mila, según el Zohar es llamada Vsod. con sod, pero sod también es llamada “la shejina”. 


El rey David dice en sus salmos “tengo plena confianza en sod”. Ahora sabemos que la shejina es 
el glande descubierto del prepucio. El pueblo de Israel lleva consigo la shejina, porque tienen 
hecha la circuncisión. 


El principio masculino es llamado Vav. El femenino es llamado He. Cuando hay matrimonio la vav 
se une con la he y entonces merecen que la yud-he superiores bajen y formen el nombre 
completo de dios. Que las bendiciones de Atzilut bajen al mundo físico. 


Cuando vamos a bajar al mundo, se nos presenta nuestro tikun, si no aceptamos, hay un aborto. 

Al bajar ya hay cosas decididas por dios, con quien te vas a casar, la inteligencia que vamos a 
tener, los hijos que vamos a tener. También la riqueza que vamos a tener.

La inteligencia está ligada a la salud, salud mental y salud del cuerpo. Una anomalía física es un 
tikun.

Para cambiar planes divinos a ese nivel hay que entrar en ingenierías divinas de muy muy alto 
nivel. 
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Lej leja 34 


El secreto de Eloha. alef-lamed-vav-he אלוה. Se divide en dos, alef-lamed = el, la partícula de 

todos los ángeles אל. Y luego vav-he, vav el principio masculino, he el principio femenino וה. 

alef-lamed es el nombre de la sefirat Jesed, impera cuando está el masculino con el 
femenino. Es cuando dos almas hermanas están juntas. Eso quiere decir Eloha.


Masculino y femenino no es solo hombre y mujer, es dios y el alma. Dios es masculino y el alma 
es femenina. En job 19:26 dice “es en mi carne que veré mi dios Eloha”. El nombre de dios está 
grabado en la circuncisión, en la brit mila. Aquel que activa su brit, se le activa este versículo.


Una gran cantidad de maestros ilustres de torah, murieron por haber despreciado el estudio de la 
kabbalah.

Uno no puede ser un maestro de torah si no conoce bien la kabbalah y el Zohar.

Cuando un padre lleva a su hijo a la brit mila, se hace entrar en la alianza, en un pacto que hay 
entre dios y el niño. Ese padre hace una oración y dice: “Que lo mismo que haces entrar a mi hijo 
en el pacto de la circuncisión, que le hagas entrar en el pacto del estudio de la kabbalah, que le 
hagas entrar en el pacto de tener Jupá, matrimonio, y que le hagas entrar en el pacto de hacer 
buenas acciones”. Se abren estas cuatro bendiciones en el momento de la brit mila. 


La kabbalah está grabada en nuestros corazones, Todos conocemos la kabbalah, de principio a 
fin, pero la hemos olvidado.

Si alguien te cuenta algo de kabbalah y tu corazón te dice “esto no es verdad” es que no es 
verdad. En nuestro corazón y subconsciente está grabada la kabbalah. 


Puedes juzgar la verdad de la mentira por tu corazón. 

La kabbalah dice que primero tienes que rezar por ti y luego por los demás. Cuando dice 
“los demás” se refiere al hijo, que viene de nacer y vas a llevar a la circuncisión. Porque te tiene 
que dar la salud para hacerle al niño esas bendiciones y te tiene que dar vida, para llegar a ese 
octavo día, para que le puedas circuncidar. 


En la entrega de la torah a Moshe, la kabbalah fue grabada en nuestros corazones y sigue ahí 
grabada. Por eso al estudiarla da alegría, porque recuerdas algo que tu alma ya sabía.


Ofrecer un hijo a la circuncisión, equivale a todos los holocaustos del mundo, al mérito de 
todos los cohanim, a todos los sacrificios de paz y a montar un altar perfecto. Por eso es 
bueno para el uso de la circuncisión, hacer un altar de tierra, que consiste en una vasija llena de 
tierra, donde vamos a tirar el prepucio recortado de la circuncisión. Esa vasija representa el altar.

 

 “En todo lugar donde yo mencionaré mi nombre, vendré hacia ti y te bendeciré”. Quiere 
decir que el hombre no puede pronunciar el nombre de dios, porque no tiene esa capacidad. Y si 
el hombre pronuncia su nombre, no es el hombre, es dios a través de la boca del hombre. Es el, 
si el hombre pronunciara el nombre de dios, moriría en ese instante.


Yo estoy mencionando el nombre de dios en el momento de la circuncisión porque cuando pongo 
el glande al descubierto, el glande tiene la forma de la yud, la inicial de YHVH, el sello de dios. Al 
circuncidar, grabas en el órgano la yud del nombre de dios. 

En el salmo 25:4 “El misterio de Hakadosh Baruj Hu, es conocido por aquellos que le temen y el 
les hace conocer su alianza”. ¿Que es temor de dios? no tiene nada que ver con el miedo, temor 
de dios es quedarte pasmado de la grandeza de los secretos del cielo. Yo me quedo pasmado 
porque el me hace conocer su alianza. Empiezo a tomar conciencia de la enorme bendición de 
esa circuncisión. 


Está escrito en el zohar Hakadosh, que está prohibido circuncidar a un gentil, sin antes haberle 
llevado a la sabiduría de Hakadosh Baruj Hu. 

Para circuncidar a un no judío, primero tiene que ablandar su corazón. Quitar la klipa del corazón 
y luego la del órgano sexual. Sino parecerá judio por fuera y será duro por dentro. 
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Enseñar la sabiduría de Hakadosh Baruj Hu, suaviza el corazón de las personas. Primero 
hay que hacer la circuncisión del corazón, enseñar la sabiduría y después se hace la 
circuncisión del prepucio.


El salmo 5:12 “Todos los que ponen en ti la esperanza, se regocijan, estarán eternamente llenos 
de alegría, tu habitaras en ellos y todos los que te aman y aman tu nombre, se glorifican en ti”

Poner la esperanza en dios es cumplir con la brit mila. El alma se llena de placer. Todo el que 
asiste a una brit mila, dios baja en su corazón, dios le bendice y se borran sus pecados. Sobre 
todo si el asistente se llama como el niño. 


Cuando Abraham tuvo 99 años, fue circuncidado y en ese momento dios le dice “yo soy dios 
todo poderoso y mi nombre es shaday”. Porque dios ha creado las coronas inferiores, son seres 
espirituales malignos, llamados shedim = demonios. 


Mientras no estaba circuncidado, no estaba la yud. Al ser circuncidado, shed se transformó en 
shaday. También es yesh dalet = hay puerta, por donde entra dios. 

La yud representa la sefira keter y Jojma, los niveles mas altos de sabiduría. La klipa del prepucio 
se llama klipa noga, es una klipa que no te permite acceder a Keter y Jojma.  En el momento que 
cortas el prepucio y queda el glande en forma de yud, puedes acceder a keter y Jojma, a niveles 
espirituales de un escalón mucho mas alto. 

Cualquiera que lleva la marca de la circuncisión, está bendecido por el nombre Shaday. 


El nombre de shaday no deja que ningún demonio entre en ti. También representa el nombre de 
dios de la sefirat Yesod. 

Se puede leer Sod yud = el secreto de la yud. Está ligado con la luna. Con el patriarca Yosef ha 
tzadik, con los tefilin, con shabbat, con el color plata, que te da la economía. Con Rosh jodesh 
que te protege todo el mes. Por eso el pueblo de Israel es llamado “el pueblo de la luna”. Por eso 
nosotros tenemos varias oraciones para la luna. Birkat hajodesh, los yehi ratson, unas peticiones 
el sábado, antes de que caiga Rosh jodesh. No solo en Rosh jodesh, en rosh hashana, principio 
de año solar. Como pasemos ese día, depende todo el año. El rosh hashana del mes de 
septiembre/octubre, es el Rosh hashana lunar. Pero también está el Rosh hashana sola. Está 
dicho en la Torah, El primer día de la luna de Aries, es el primer día del año, así está escrito. Ese 
rosh hashana es puro jesed, y nos viene pesaj. El Rosh hashana de septiembre/octubre es middat 
hadin. 


La luna es tan importante porque transita todas las influencias cósmicas. Hace de embudo. 

Si controlamos las influencias lunares, controlamos los eventos en la tierra. 

La luna está hecha de tres elementos, fuego, agua y aire. Igual que el vaho de nuestra boca 
cuando hacemos oración. Fuego porque nuestro vaho es caliente, agua de la saliva y aire de los 
pulmones. Luego nosotros haciendo el birkat halebana, el birkat hajodesh, los yehi ratson del 
sábado antes de Rosh jodesh, todo eso va a contrarrestar influencias lunares negativas. Y van a 
ampliar las influencias lunares positivas. 

shaday, Yesod, Yosef ha tzadik, Rosh Jodesh, tefilin, Jalot, birkat halebana, todo eso es shaday. 
También el control de los shedim, de los espíritus malignos. 


Ese berit es la herramienta del acto conyugal. El acto conyugal manipula los acontecimientos 
astrales. No somos dependientes del destino lunar, la luna es una herramienta puesta a nuestro 
servicio. Es un software puesto a nuestro servicio. Siempre y cuando sepamos hablarle. 

Hay que saber hablarle a esa energía electromagnética, inteligente. Todo creado por Hakadosh 
Baruj hu. 


Dice el Zohar. “Todos los shedim se alejan de aquel que está circuncidado y no tienen ningún 
poder sobre el. Nunca irá al guehinom y tiene mucha suerte en este mundo y en el mundo futuro”.


El demonio es llamado Naar = niño en hebreo. “Desgraciada de la tierra cuyo rey es un niño”. 
En esta tierra, de las coronas inferiores, reinan las fuerzas malignas. Te defiendes con la brit mila. 


“Cuando Israel está en exilio, se parece a una persona que saca su alimento de un dominio que 
no es el suyo”. Estar en exilio, es estar fuera de la sabiduría. Estar en la Gola no es estar fuera de 
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Israel, hay gente que está en Israel y está en gola, está en Egipto, ¿Por que? porque no tiene 
sabiduría. Hay gente que está fuera de Israel y son grandes sabios. El que saca alimento de un 
mundo que no es el suyo, es que está aprendiendo sabidurías que no son las del Zohar ni de la 
Torah. 


En la época de los paganos, tenían adoración por el sol y la luna. Los judíos no adoramos los 
astros, los astros son solo herramientas energéticas, un software que dios nos ha dado. El sol no 
tiene porque ser ningún dios, ni la luna tampoco, pero en la época de Abraham, los idolatras 
adoraban el sol y la luna. Adoraban el sol por la mañana y la luna por la tarde. 

Por culpa de eso hay rigor, por la mañana y hay rigor por la tarde. Por eso hacemos shajarit, para 
romper con el rigor de la mañana y romper con la idolatría de todos los que adoran al sol. Y 
hacemos minja para romper con la idolatría de todos los que adoran a la luna, cuando ya llega la 
noche. 


Aquellos que adoraban el sol y la luna, esos paganos, irritaban a dios. Nosotros tenemos 
oraciones para contrarrestar esa irritación. 


Abraham tuvo dos hijos. Ismael, antes de estar circuncidado y a Isaac, después de estarlo. Quiere 
decir que dios quería mucho a Itzjak, porque le hizo venir de un hombre circuncidado. 


Abram y Saray cambiaron de nombre, la yud de Saray, que vale 10, se transformó en dos he, dos 
veces 5. Al insertarle a Abraham y a Sarah las he, una representa a Binah y la otra a maljut. 
YHVH.

La primera he es masculina y la segunda he es femenina. Abraham subió a Binah con su He, 
Sarah bajó a Maljut con su He. 

Abraham ejerció su jesed, convirtió a los hombres paganos y Sarah a las mujeres paganas.

Isaac viene de Abraham, del Jesed, pero representa el rigor, unió el Jesed de su padre con el 
rigor, el era dayan, era un juez. Yaakov hizo la sintesis de la bondad y el rigor, sacó el 
equilibrio perfecto. 


Hay dos tipos de judíos, dos árboles genealógicos muy importantes:

Los judíos que vienen de Isaac y los que vienen de los convertidos por Abraham, porque todos 
los que convirtió Abraham los hizo circuncidar.

De Isaac viene Yaakov y de el las 12 tribus.

La rama de los convertidos se llama Koh, entraron en la alianza de la circuncisión, pero koh tiene 
solo una he,  con la he de abajo. Los que vienen de la rama de Isaac tienen dos he, la he de 
Abraham y la he de Sarah. 

Uno viene de Binah y maljut y el otro solo de maljut. 


Gracias a la he de arriba, insertada en el nombre de Abraham. Empezó a engendrar hijos de 
arriba.

Las almas del pueblo judío vienen de la sefirat Binah. Binah está ligado con shabbat. Nuestra 
alma hace afinidad con el shabbat. Tenemos obligación de hacer shabbat. 

Binah controla el mazal, los astros. Binah es la mama de zeir anpin, las sefirot de abajo.


“El nombre de dios es una fortaleza”. Son las influencias lunares, Yesod, shaday.


Todos los hijos circuncidados serán instruidos por Hakadosh Baruj hu, tendrán acceso a la Torah 
y a la sefira Jojma. Entonces podrán disfrutar de la abundancia de la paz. 

La paz es vencer a los enemigos externos y sobre todo internos. 


En el mundo islámico, los musulmanes tienen una postura, que es arrodillarse con la fax contra el 
suelo y los brazos extendidos. Antes de la circuncisión Abraham, cuando dios le hablaba, se tenía 
que arrodillar ante dios, con la cara en el suelo y las manos extendidas, se tenía que posternar 
ante dios, como los musulmanes. Tenía mucho temor a dios, por eso se tenía que posternar de 
esa manera. 

Cuando se circuncido, ya podía estar de pie frente a dios. 


Dios es dador, es masculino, el alma del hombre es femenina, con respeto al alma de dios. 
Porque dios da la vida al alma del hombre. 
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El alma da la vida al cuerpo, el alma que era femenina, se vuelve masculina. El cuerpo y el alma 
de un hombre inseminan a una mujer. Cuerpo y alma de hombre es masculino. Cuerpo y alma de 
mujer es femenina. La mujer da a luz al niño, la mujer se transforma en energía masculina y el 
niño es femenino. Lo masculino se van transformando en femenino y lo femenino en masculino.

Si das dinero a un pobre, usas energía masculina. Si el pobre de lo que ha recibido da un 10% a 
otro, deja de ser pobre. 


Los reyes en Inglaterra eran todos circuncidados, brit ish, de ahí viene British 


En la meditación de Eloha, se pronuncia Eloka אלוה.

Protección para nuestros hijos. También protegemos a la humanidad con este nombre. Tiene un 
valor numérico de 42.

Se medita como siempre. Se bate la luz en el cerebro, corazón e hígado. Lo dejamos en el 
corazón y una luz blanca gira en nuestros corazones. Esta velocidad centrifuga genera un halo de 
protección, a nuestros hijos y a toda la humanidad. Decimos Maguen (Escudo). vemos como se 
activa esa vibración sobre la tierra. 

Seguimos diciendo varias veces maguen. y vemos los efectos de este trabajo.
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	 	 	 	 	       Vayera 35 
Dios creó el mundo con una fuerza generadora, pero latente, en el estado de potencial no 
manifestado.

Creó una fuerza muy grande, pero la dejó hibernando, ese gran potencial que le dio al mundo lo 
dejó como congelado. hasta que creó al hombre. En ese momento el estado potencial se activa. 
La creación empieza su baile, sus ciclos. La tierra empieza a girar, las nubes empiezan a dar 
lluvia, los animales empiezan a moverse.

Antes estaba todo creado, pero congelado.

¿Por que dios esperó a que el hombre fuera creado para activar esa fuerza generadora? porque 
el hombre es creado como recipiente, como una nave, cuyo va a dirigir la creación. El piloto es 
dios y la nave es el cuerpo. Desde el hombre, el puede pilotar la creación. 

Hace falta que el hombre le haga espacio en el asiento del piloto. 

“No hay sitio para el orgullo y para mi”. Si pones orgullo en la cabina del piloto, dios no puede 
pilotar la creación. Toda esa fuerza generadora se vuelve a congelar.


Dios creo a Adam, empezó a activar esa fuerza generadora desde dentro de Adam. Adam comió 
del árbol del conocimiento del bien y del mal, y Hakadosh Baruj Hu le expulsa y se retira de esa 
fuerza generadora tan grande que dio, que da mucha bendición. 


pilotar la creación desde dentro del hombre quiere decir que manifiesta su bondad, su Jesed. 
Para hacer al hombre y a la creación auténticamente felices. 

Si esa felicidad no ocurre, quiere decir que hay una impureza, que no deja a Hakadosh Baruj Hu 
pilotar la creación desde dentro del hombre. 

“Me haréis un templo y habitare en ellos”.


Cuando el hombre pecó, toda esta generadora la sacó del mundo y la tierra fue maldecida. En 
Bereshit 3:17 “que la tierra sea maldita”, lo que quiere decir que desde Adam nos tenemos que 
proteger de esa maldición. Dios le dijo a Adam “que la tierra sea maldita por culpa tuya” “y 
cuando cultives la tierra no te dará frutos y además te producirá espinos y malas hierbas”.


Con Noaj, su generación se hizo culpable ante dios, y la fuerza generadora que dios había 
implantado en la tierra se escondió, como antes de la creación del hombre. 

Hay un potencial de energía bondadosa que tenemos que liberar para que este mundo sea un 
Edén, existe esa fuerza. Hay que activarlo, igual que estaba activada antes del “pecado” de 
Adam. ¿Como se activa? la circuncisión activa las fuerzas generadoras de la tierra.

Abraham reactivó esa fuerza. 

Aprendemos que un solo hombre puede reparar el mundo. Cuando Abraham se circuncidó y 
extrajo la parte de las fuerzas del mal que había en el prepucio que se cortó, inmediatamente las 
fuerzas generadoras se pusieron en marcha. 


Tenemos que desear la luz superior, por los secretos de la kabbalah. Aunque en esta vida no 
llegues a desvelarlo todo, después de esta vida, dios te los develará todos los secretos. Te lo 
darán en el olam abba. Por el mero hecho de haberlos deseado. 


Uno atrae el espíritu de santidad o tumá, impureza, en función de tres cosas:  
La voluntad, los actos y la palabra. 

Depende de lo que quieras, de lo que digas y de lo que hagas. Así te metes en el camino de la 
santidad o de la impureza.  Si te has metido en el camino de la impureza, después de este mundo 
se te llevará al camino de la impureza. Si te has metido en el mundo de la santidad, después de 
esta vida se te llevará al mundo de la santidad, donde enseñan los secretos que no pudiste 
desvelar durante tu vida. 


Cuando Abraham se circuncidó, vio que sufría y le envió tres ángeles, que se materializaron 
físicamente. Le es posible a un ángel vestirse de una vestimenta humana.

Pero Abraham con su don profético, los veía con su verdadera forma de arriba, era capaz de 
verles mas allá de la vestimenta física.  y dijo “Adonay, si he obtenido gracia ante tus ojos” la 
palabra Adonay representa la shejina, la gota de semen que engendra. Maljut es el mundo físico 

 luego la shejina ,אדני Cada vez que decimos “baruj Ata Adonay” pero no YHVH, sino .אדני
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es la gota de semen que engendra. Por eso el gran respeto a no hacer Zera levatala, porque te 
cargas la shejina, la presencia divina. 


Abraham vio llegar la shejina bajo forma de tres ángeles, cada uno de ellos tenía un color 
diferente, esto es lo que el veía, veía incluso el aura de los ángeles. Estos tres ángeles son el 
trono de la shejina. Son Mijael, Gabriel y Nuriel.

Las iniciales forman Maguen, escudo. En el momento que un hombre procrea y emite una gota de 
semen, están esos tres ángeles presentes.


La unión del macho con la hembra, Abraham y Sarah, tiene que estar hecha en el misterio de la 
fe. Donde reside la shejina en el acto conyugal entre Abraham y Sarah. Estaban los tres ángeles 
presentes, mirando que tipo de alma iba a bajar, en base a la calidad de la gota de semen de 
Abraham.


Dios amaba tanto a Abraham, que no dejó que concibiera a Itzjak, al que también amaba mucho,  
hasta que Abraham no se circuncidó. Hasta que no consiguió un poder muy grande de ascensión 
espiritual.  Quiere decir que Hakadosh Baruj hu proclama, el mismo, en los cielos los 
acontecimientos que van a ocurrir en este mundo, lo proclamó con la ayuda de esos tres ángeles. 


Abraham quería adquirir un nivel elevado espiritual, donde el es la imagen de lo que se llama 
mayim, agua, El jesed, la bondad. ¿por que la bondad? porque el agua se adapta totalmente al 
recipiente donde cae. No discrimina. Es como la lluvia, cuando cae lo hace igual en el jardín del 
bueno que en el jardín del malvado, no discrimina. Es un amor donde todo el mundo se beneficia 
de el, ya sea el recipiente bueno o malo. 


nosotros tenemos un alma que está hecha de esencia divina, que es Jesed, El cuerpo, es muy 
egoísta,  no es jesed, por eso es tan importante el mikve. Porque está el alma dentro, que 
es Jesed y el agua fuera que es Jesed. El cuerpo queda en medio y se rinde.  Si está solo el 
cuerpo contra el alma, podría ser que el cuerpo venciera el alma, pero cuando hay jesed por fuera 
y Jesed por dentro, el cuerpo no puede, entonces te purificas. 


Abraham intentó por medio del Jesed purificar el genero humano. Cuando llegaron los tres 
ángeles, lo primero que hizo Abraham fue lavarles las manos y los pies con agua, porque su 
instinto era generar Jesed. 

La humanidad en estos momentos carece de Jesed, le falta agua. Hay que “meterlos en 
agua” mediante una meditación.

Abraham reparó el mal causado por Adam. Lo hizo con el árbol de la vida, gracias a ese 
instrumento que es el árbol de la vida, el dio a conocer la fe en Hakadosh baruj hu en el mundo 
¿Que es el árbol de la vida? El Zohar, hemos venido a estudiar el Zohar, porque caímos durante el 
becerro de oro. El que no estudia el Zohar no corrige el pecado de Adam. ¿Cuanta gente estudia 
el Zohar de 14 millones de Judíos?. El hombre cae en el Gan Edén, con Adam y con el becerro de 
oro, es la segunda caída. ¿Quien se dedica a estudiar el Zohar? hay mas enemigos del Zohar que 
amigos del Zohar, en el mundo judío. Se acabaría el sufrimiento del mundo estudiando el Zohar, 
Abraham lo consiguió. Volvimos a caer en el becerro de oro, ahora lo tenemos que conseguir 
nosotros. 


“En manos de dios hay tres llaves, que ningún ángel, ningún intermediario espiritual, físico, 
humano o no humano, puede hacer, aparte de dios”.  La llave de la fertilidad y la fecundación, 
la lleva de la resurrección de los muertos y la llave de hacer caer la lluvia. Son llaves que 
solo dios tiene. 

¿Entonces como un ángel le dijo a Sarah que tendría un hijo? Hay un ángel, llamado el ángel de 
la alianza, que es Hakadosh Baruj hu, el mismo.

Cuando bajaron los tres ángeles y se vistieron de vestimenta humana, entre los tres estaba el 
ángel de la alianza. Abraham no veía su cuerpo, veía su esencia. Abraham vio a dios de cara. 
Moshe le vio de espaldas. 

Abraham de cara, porque fue el ángel de la alianza el que le anunció la llegada de Isaac. 

Se lo anunció a Sarah y a Abraham, porque quería dios que Abraham supiera que ese hijo iba a 
venir de Sarah y no de Agar. No de su concubina Egipcia. De donde vino Ismael.
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Es posible que dios baje a la tierra, cuando aparece la palabra vayomer, vayikra y amar, que es 
decir. Se refiere al ángel de la alianza. Es dios mismo, a través del ángel de la alianza, 
manifestándose.


Bajo la esencia del ángel de la alianza, no tiene forma. 

¿Por que se llama ángel de la alianza? porque hizo tres alianzas: La de la brit mila, la del shabbat 
y la alianza de la noche con el día. 


La historia de la atadura de Isaac, la akeda, mal traducido como “sacrificio de Isaac”. Cuando 
Isaac va al altar con Abraham y va a atar a su hijo, parece que lo va a sacrificar, un ángel le dice 
que no le ha entendido, que lo que tiene que sacrificar es a un carnero.

El ángel de la muerte, un mekatreg, le dice a Sarah que Abraham ha sacrificado a Isaac y Sarah 
se muere. 

Aprendemos que una mala noticia puede matar a una persona. una buena noticia puede dar 
la vida a una persona. 

Ojo con no ser nosotros como el ángel acusador y ser portadores de malas noticias. 
Tenemos que ser siempre portadores de buenas noticias. Si hay una mala noticia no debemos 
de ser nosotros el portador.  
Las malas noticias pueden segregar sustancias venenosas en la persona y matarla. 


Dios se da a conocer a cada uno según su capacidad de entender.

Una persona con una gran capacidad de entender, dios se va a revelar de una manera mucho 
mas sutil.

Cada uno es responsable y tiene el deber de profundizar en el conocimiento de dios, hasta 
el limite de su capacidad de entender. Tienes que estudiar la kabbalah hasta el limite de donde 
llegues a entender. Si puedes llegar un poquito mas, pues un poquito mas. 

Cuanto mas ensanchemos nuestro recipiente, mas se revela dios. 


Hay una puerta que es la síntesis de todas las puertas y es por esa puerta que se puede entender 
la esencia divina, esa puerta se llama “la puerta de la tienda, la puerta del justo”. Yosef ha tzadik, 
la sefirot Yesod, el secreto de la yud. Es el secreto de jojma, del entendimiento.

Yosef representa el mundo de la interpretación de los sueños. 

Hay sueños dormidos y sueños despiertos, el despierto es la meditación. 

La puerta síntesis, la puerta del justo es la meditación kabbalistica.

Es por esa primera puerta que hay que entrar para tener acceso a las demás puertas celestes.

No puedes conocer a dios sin la meditación kabbalistica . 
Si no llegas a esa puerta llamada yesod no puedes conocer los secretos del cielo. No se abren 
las demás puertas celestes. O aprendes a meditar kabbalisticamente o no puedes cumplir con el 
deber que tienes en este mundo de conocer la esencia de tu creador


Abraham escribió el primer libro de kabbalah, el Sefer yetzira, el libro de la formación. Donde 
explica las letras hebreas, su correspondencia con los astros, con las estrellas, con los órganos 
del cuerpo humano, con las cualidades del ser humano, con los colores, con las notas musicales, 
con los sabores, con los olores, con los animales, con las flores. La correspondencia de las 22 
letras del alfabeto hebreo con todo lo que existe en la creación.


Está escrito que Abraham fue a llorar a la tumba de Sarah y el zohar explica que las  

Los patriarcas son el alma, las matriarcas son el cuerpo. Como funcionaba el alma de abraham es 
la historia de Abraham y como funcinaba el cuerpo de Abraham es la historia de Sarah.

Los hijos que nacen son el tipo de pensamiento que nace del alma con el cuerpo, 

Está escrito que Abraham le dijo a Sarah que la veía bella, a los 90 años. Quiere decir que el 
cuerpo era bello, que no tenía deseo de recibir egoísta, que su cuerpo era tan bello como su 
alma.  Que abraham iba a visitar la tumba de Sarah quiere decir que el alma va a visitar el cuerpo 
después de morir. 

lo que puede morir por una mala noticia es el cuerpo, no el alma, por eso muere Sarah. Lo que 
quiere decir que el alma no muere nunca, es mas tiene pena por su cuerpo y le viene a visitar 
porque fue el instrumento por el que se pudo manifestar en este mundo. El alma no es 
destructible, es como un pensamiento, tú no puedes destruir un pensamiento puedes destruir 
una célula, Una molécula, un átomo pero el pensamiento no.
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No hay diferencias entre nosotros y Dios.  Imaginemos que vertimos en un molde con forma de 
vaso agua y lo metemos en el congelador lo dejamos ahi tres horas y tenemos un molde de hielo 
y a ese model le echamos agua liquida, tenemos agua dentro de agua. Uno es duro y el otro es 
liquido, pero los dos son H2O. Es la misma esencia, el alma del hombre y el alma de dios 
simplemente es uno bajo forma de recipiente y el otro está bajo forma de un contenido de 
esencia divina. Pero es esencia divina dentro de esencia divina. Luego el baso de hielo lleno de 
agua, estoy viendo a dios dentro de dios. ¿Donde empieza dios y donde termina Abraham?

Con la humildad, sin ego, deja de haber vaso y solo queda agua. Ya no distingues lo que es el 
baso de lo que es el agua y entonces comunican, pero mientras haya una capa de ego, entonces 
el agua es una cosa y el vaso es otro. 

Abraham buscó a dios hasta que le encontró ¿como hizo para encontrarle? Encontró ese nivel de 
humildad. Entonces el ángel de la alianza y Abraham hicieron osmosis, H2O con H2O. Entonces 
pudieron comunicar. 


El concepto de tzimtzum, contracción. En realidad la traducción de tzimtzum es disimulación, 
escondido, dios se esconde. ¿Donde? ¿Por que dios se esconde? Para no ofenderte. Tu luchas 
en la vida para conseguir algo y cuando lo consigues y estás contento porque crees que lo has 
conseguido tu, para que pienses eso, hace falta que dios se esconda. Porque si sale de su 
escondite, te vas a dar cuenta que no lo has conseguido tu, sino que te lo ha dado el. Entonces el 
mérito que tu te atribuyes se cae al suelo y te deprimes y dices “no valgo nada, no soy nadie, soy 
menos que nada” y dios para evitarte esa depresión se esconde.

Si llegas a un nivel espiritual lo suficientemente elevado para decir “gano mas en que dios salga 
de su escondite que en la depresión que me puede crear por haberme dado cuenta que yo no he 
conseguido las cosas, que es el el que las ha conseguido y no yo” entonces empiezo a adquirir 
un nivel de humildad y dios tiene un problema, tiene que salir de su escondite para ti, quedando 
escondido para el otro, porque el otro no ha llegado a ese nivel. 


Aquí viene lo que se llama la prueba del perfume. Es la siguiente, estás en un grupo de amigos y 
dios quiere que tu te des cuenta de su presencia, pero los demás no, se echa una fragancia muy 
agradable y en un momento de despiste de los demás, el se acerca a ti y tu has olido ese olor y 
te quedas maravillado por esa fragancia. Solo tu puedes olerlo. Eso es como dios sale de su 
tzimtzum para ti quedándose en tzimtzum para los demás.

Como debió ser Abraham, para que Hakadosh Baruj Hu se revelara a el, el perdiendo todo su 
ego, totalmente. ¿Como se llega a eso?

Tienes que estar seguro de no deprimirte y convencer a dios de que no te vas a deprimir en su 
presencia. El diploma que obtuviste no es tuyo, ¿que haces enseñándolo? La cuenta bancaria 
que tienes no es tuya, pero como se ha disimulado te deja creer que es tuya.  


Todos tenemos dosis asombrosas de ego, peligrosísimos.  Tu puedes creer que te has 
quitado el ego y no lo has hecho. Quitar el “yo” es misión imposible en este mundo. Vale la 
pena que dios salga de su escondite, porque lo que ves es tan bello que aunque tu ego quede a 
la altura del betún, merece la pena.  
Humilde no es tener complejo de inferioridad, es concebir que todo lo bueno y lo malo que dios 
te envía no es tuyo, es de el. 


Solo hay un sitio donde no hay problemas. En la lapida. Requiescat in pace = Rip. Dios te está 
dando la vida, con buenas cosas y malas cosas, estás vivo. Si le dices a dios que te quite los 
problemas, no te preocupes, te va a escuchar, en la lapida. No sabemos leer la vida, hay que 
leerla. 


Meditación:


Bajamos a una pileta de agua, lo que baja representa a toda la humanidad. ביט.


luego hay una purificación por fuego, חבו. Como un circulo de fuego, como en un circo. Luego 

pasamos viento muy fuerte יכש. 

El fuego tiene que ver con el espíritu, el agua son las emociones y el aire es el intelecto.
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En la purificación por agua, purificamos las emociones, la envidia , los miedos, los celos, etc. El 
fuego purifica el espíritu dañado con relaciones sexuales inadecuadas. El aire son los 
pensamientos incorrectos, verbalización. Emociones, acciones y verbalizaciones. 



 .saca espíritus que nos generan malas emociones ביט


saca todo tipo de idolatría, desajuste espiritual חבו


 .Limpia nuestros malos pensamientos y nuestras malas palabras יכש
También tenemos un tribunal celeste, compuesto por Abraham (Agua). La parte espiritual, sexual 
es Sandalfón (Fuego). Todo lo mental es Metatrón (aire). Sandalfón es el antídoto a Lilit


Comenzamos la meditación:

1/ respiramos profundamente, tres veces, el hombre que baja al agua son las 12 tribus. Vemos 
como van entrado de uno en uno en el mikve, en el agua. Mientras meditamos bet-yud-tet, que 
extirpa las las malas emociones, odio, envidia, miedo, cólera. Todo eso va fuera. El aura de la 
persona se limpia. El aura de la persona se limpia cuando hacemos la inmersión en el mikve. 
Entran los 12. Está observando Abraham.

2/ Entramos en el fuego, los 12 representantes de las tribus, vamos reparando los cortocircuitos 
sexuales. Visualizamos jet-bet-vav. Está Sandalfón a cargo de esta operación y van pasando los 
12 personajes. Cruzan el arco de fuego.

3/ entran en un terreno donde sopla una viento muy fuerte. Que limpia todo el soplo que sale por 
la boca de manera errónea. Meditamos yud-jaf-shin. Aquí tenemos a Metatrón como tercer juez. 
Y van pasando las 12 tribus.

4/ Ahora vemos el veredicto de los tres jueces. Dicen que por el mérito de esta meditación, la 
energía engendradora que estaba congelada se vuelve a activar. Ahora tenemos una 
conversación libre con los tres jueces.

5/ respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.  
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Vagera 36 
Cuando Abraham tuvo a Isaac, inmediatamente después, las fuerzas del mal engendran la 
oscuridad. El bien y el mal, en este mundo dual, siempre van en par y en equilibrio. El 
aspecto de dar y recibir van siempre juntos. No existe un pobre sin un rico, el pobre se moriría y 
el rico también porque no tendría mérito. 


En la electricidad, el polo + no puede activarse si no hay un polo -. Ya que hay dos fuerzas, las de 
la luz y las de la oscuridad. La fuerza de dar y la de recibir.


Isaac pertenece a la columna de la izquierda, Abraham a la columna de la derecha. 

También hay misericordia en la columna de la izquierda. Igual que un hombre tiene hormonas 
masculinas y también femeninas. La mujer tiene hormonas femeninas y también masculinas. 
Dentro de todo, hay de todo. 

Dentro del bien hay rigor y dentro del rigor hay bien. 


Isaac es guevura, rigor, pero Isaac quiere decir “sonrisa”. El antídoto a la depresión. 

El ángel al decirle el nombre a Sarah, metió bien en el rigor. El ángel de la alianza le puso Itzjak 
( Isaac) risa. El ángel de la alianza fue el que le puso el nombre a Itzjak, dios te está diciendo 
“aunque sea la columna de la izquierda, yo te pongo risa”. Yo te pongo alegría para contrapesar 
la tristeza, el lado del rigor.

La gracia endulza el rigor. La alegría la depresión. 


Abraham es Jesed, Isaac es Guevura. Fue Abraham el responsable de hacer armonía entre Jesed 
y Guevura.

Cuando hay un decreto duro contra una persona o un pueblo ¿Donde está la risa? Dios 
manda un pobre, un pobre es llamado, un muerto. Se le llama así porque nadie le considera, 
como si no existiera. En el momento que le das caridad a un pobre, recupera la vida, ya 
tiene para comer. Te sonríe, esa risa es la que contrapesa el rigor que tenía que venir a esta 
persona, y desaparece.  

Cada vez que te aparece un pobre en la vida,  no te creas que le estás haciendo un favor al 
pobre, el pobre te está haciendo un favor a ti. Porque dios te lo envía para contrapesar el 
rigor. Si no tienes dinero para darle, habla con el, considérale vivo. Solo con palabras 
cariñosas ya te dará la sonrisa. 

En cuanto das caridad a un pobre, aparece un sello invisible en la cabeza del hombre que ha 
dado la caridad. Este sello invisible es un rayo de gracia que protege a la persona que ha dado 
caridad. 

Gracias a la caridad y a la hospitalidad que hizo Abraham con los tres ángeles, mereció salvar a 
su sobrino Lot y a toda su familia en Sodoma. 


Cada vez que practiques la hospitalidad en casa o en la sinagoga, cuando te despidas del 
invitado, le  tienes que acompañar al invitado, al despedirte, fuera del lugar, por lo menos tres 
pasos. 

Mucha gente, por no ejercer esta hospitalidad se le prende fuego la casa. Porque cuando 
acompañas al invitado, al despedirte, fuera de la casa, te atraes a la shejina, y la atraes sobre tu 
invitado. Como lo hizo Abraham con los ángeles. 

Abraham dio de comer a los tres ángeles. Al meterse la comida en la boca, la fueron 
combustiendo, para darle el mérito a Abraham de ofrecerles comida. 

Abraham les lavó las manos y los pies, los acompañó hasta la salida de la tienda.


Abraham supo lo que iba a ocurrir en sodoma y Gomorra, dios siempre avisa a sus profetas y 
servidores, y como Lot había cuidado de Abraham, el fue salvado de los rigores de Sodoma y 
Gomorra.

Aprendemos que aquel que cuida del tzadik, dios le alivia de muchos sufrimientos que tendría 
que tener. Se los alivia o se los quita y sus proyectos reciben una bendición inmediata. 

Muchos no llevan a cabo sus proyectos porque no cuidan de un tzadik.
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Hubo bendición para Abraham y Lot y hubo maldición para Sodoma. En el mismo instante en que 
caía una lluvia de fuego, azufre y sal, sobre sodoma, en ese mismo instante caía una bendición 
sobre Abraham.

Es como poner una vela y un huevo bajo el sol, la vela se derrite y el huevo se endurece. Según la 
composición que haya abajo, el mismo rayo de sol va a endurecer o va a derretir.

También el sol oscurece la piel y la ropa recién lavada la blanquea. Es el mismo sol, pero actúa de 
una manera u otra según lo que pongamos debajo.


El pecado de Sodoma y Gomorra fue la ausencia total de hospitalidad, caridad y la ausencia total 
de misericordia.

El mérito de Abraham fue todo lo contrario.

Hay un mecanismo celeste, según el cual, si ejerces la hospitalidad en este mundo, el reflejo en el 
mundo de arriba es que tu alma recibe un invitado, que es la esencia divina. 

Al mismo tiempo que entra un invitado a tu casa, entra la esencia divina en tu alma. Porque tu 
alma es una casa de la esencia divina. 

Estamos hablando de invitados para la kedusha, enseñar, no invitados para jugar al poker.


La falta de hospitalidad y caridad expulsa a dios de este mundo y ese vacío lo ocupan las fuerzas 
del mal.

Solo hay dos fuerzas, la de Abraham y la de Sodoma. La fuerza de abraham es la misericordia, es 
el amor que le dio fertilidad y descendencia.  

La de Sodoma es el miedo, la iniquidad, la destrucción  y la esterilidad. La falta de caridad da 
esterilidad, la caridad da procreación.

De Abraham nace el monoteísmo, pero de sodoma una vez que cayó fuego, del fuego se puede 
reconstruir, pero si cae fuego, sal y azufre, ya no hay quien plante una semilla ahí, nunca jamas. 
Es esterilidad de por vida. La falta de caridad da esterilidad, el exceso de caridad da fertilidad. 


El rigor viene de una demonia, Lilit le pide todos los días a dios que destruya a la humanidad, ese 
odio tan grande viene desde que los hermanos de Yosef lo vendieron. ¿Que tiene que ver? Los 
hermanos lo vendieron por envidia. ¿Que tiene que ver eso con la demonia, que solo pide la 
destrucción del genero humano? Eso generó tal caos cósmico, que nace esa demonia, que solo 
reivindica la destrucción de la humanidad.

Yosef es el alma, los hermanos es el sistema astral. Venderlo a Egipto es que el alma entre en un 
cuerpo. Que el alma haya entrado en un cuerpo es culpa del sistema astral. Los astros empujaron 
al alma a venir a este mundo, dentro de un cuerpo. 

El demonio es un ser que no tiene cuerpo, es una energía maligna y que tiene una  envidia 
insoportable a que tengamos un cuerpo. Es una envidia astral. Los astros tienen inteligencias que 
envidian al ser humano y los quiere destruir. Y tienen los medios, porque los astros generan 
eventos.

¿Por que nos envidian por tener cuerpo? Porque el cuerpo nos ha dado el libre albedrío, la 
capacidad para crecer espiritualmente y sobre todo nos da unos placeres que los seres 
espirituales no pueden ni acercarse. 

Comer, dormir, hacer el amor, hacer deporte, escuchar música, oler algo agradable, ver algo bello, 
el tacto, el placer de estar limpio, de ir al baño.

Cuando un ángel entra en un ser humano para sentir sus placeres, es un placer robado y no 
funciona. 

Las fuerzas negativas nos generan no pocos problemas en nuestra vida. La hospitalidad y la 
caridad resuelven esos problemas. 


Yosef es Yesod. Yesod son los genitales, los sueños y la meditación. Los hermanos atacan todo 
eso al atacar a Yosef. Atacando a Yosef, los hermanos comenten un crimen contra Yesod, un 
crimen contra el brit y un crimen contra la meditación kabbalistica. Aquel que ataca el sod, se 
asemeja a los hermanos de Yosef. Ellos son los que han generado que esa demonia instigue rigor 
contra el hombre


La historia de la Torah no es algo que ha ocurrido hace 3000 años, es algo que tenemos que 
aplicar hoy, en nuestra vida. 

Ojo con atacar el Yesod, porque el que ataca el Yesod es como si estuviera vendiendo a Yosef. 
Yesod es el nombre Shaday, el nombre contra los demonios. Aquel que ataca el Yesod no deja 
que nos protejamos contra los demonios, que son energías negativas y destructivas. 
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Aquel que ataca la kabbalah es el responsable de la desestabilización del mundo y del 
sufrimiento del genero humano. 


El alma una vez metida en un cuerpo, se hace vulnerable, porque el alma es invulnerable, pero 
una una vez que entra en un cuerpo, el cuerpo es vulnerable. 

Yosef se hizo dueño de Egipto, se hizo dueño de su cuerpo. Se acordó de las enseñanzas de su 
padre. Su padre tenía dos sukot, porque dos veces la palabra suka equivale a la numerología de 
la palabra Yaakov.  En una suka estudiaba y en la otra rezaba.

Yosef se acordaba de las enseñanzas de su padre, de los rezos de su padre y del idioma hebreo 
de su padre. 

El alma es capaz de transformarse en el faraón, en el dueño de Egipto, del mundo material.


En Job 28:24 dice “porque ve la tierra de un extremo al otro y  considera todo lo que ocurre bajo 
el cielo” Es un deber del hombre contemplar las obras de Hakadosh Baruj Hu. Consagrarse día y 
noche al estudio del sod, para que dios tenga su honor en este mundo. Porque el Zohar es el 
árbol de la vida, para aquel que lo cultiva. Ello le da la vida, abajo y arriba. 

Después de visitar a Abraham, dos ángeles se van a Sodoma. ¿Que pasa con el tercero? La torah 
no dice nada.  De los tres ángeles solo uno le habló, el ángel de la alianza, porque es el dueño de 
la fertilidad y la esterilidad.

En Sodoma se trataron dos cosas, una salvar a Lot y otra destruir Sodoma y Gomorra. Por eso 
fueron dos ángeles, porque un ángel no puede tener dos misiones. Cuando destruyó Sodoma, 
dijo dios “este será un día de venganza contra los pueblos paganos”


En Isaias 13:12 “haré del hombre algo mas preciado que el oro” está hablando del Mashiah, que 
será elevado por encima de todos los habitantes del mundo, que todos le adorarán y se 
posternaran ante el. 

Salta el Zohar al salmo 72:9 “los etíopes se posternaran ante el y sus enemigos besarán la tierra 
ante el. Los reyes de Tarsa y de las islas le ofrecerán presentes, los reyes de Arabia y de Saba le 
aportarán donativos y todos los reyes de la tierra le adorarán y todas las naciones se apegaran a 
el”


Sobre el mashiah se dice que es mas preciado que el oro. Quiere decir que va a bajar una 
bendición de la que todos los pueblos se van a beneficiar. Y gracias a esa bendición, todos los 
pueblos lo van a respetar. Eso quiere decir posternarse.


No hay ningún ángel encargado del pueblo de Israel, se ocupa directamente dios, no hay 
intermediarios. Luego ningún ángel puede dominar al pueblo de Israel, ningún ángel puede 
dominar la tierra de Israel. Israel es intocable, porque a su cabeza hay un protector que es 
Hakadosh Baruj Hu. La bendición de abundancia que está dada a israel y al pueblo de Israel, la 
da dios, cuando han ido otros pueblos a intentar dominar el pueblo y la tierra de Israel, la tierra no 
ha dado frutos, porque dios solo se encarga de del pueblo y tierra de Israel. Cuando llegaron los 
colonos judíos empezó la tierra a dar sus frutos. Antes era absolutamente desértica.


Para los otros pueblos, dios a nombrado un sar, un ángel, y los otros pueblos también tienen su 
parnasa, también tienen su alimento, pero por medio de un intermediario. 

“Aquel que es avaro contra un pobre, hubiera hecho mejor con no venir a este mundo”. El que es 
avaro contra los pobres no tiene olam abba.


Todos resucitaran en la resurrección de los muertos, menos los habitantes de Sodoma y 
Gomorra.

Por no haber sido generosos ni hospitalarios con los pobres. 

El bien y el mal se mide en caridad y en hospitalidad. Eso te va a medir si estás en el lado 
del bien o del lado del mal. 


 
Aquel que es generoso y hospitalario, el mundo existe gracias a el, y va a tener una vida larga en 
este mundo y en el otro. 
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Las fuerzas del mal odian al hombre por tener un cuerpo. Con el cual tiene unos placeres que 
ningún ser espiritual puede tener.  De ahí viene la envidia. En una dimensión paralela existen seres 
espirituales que envidian al ser humano por tener un cuerpo, que le da libre albedrío y placeres 
que ellos no tienen. 


El ángel es construido en base a una intención, puede ser una buena intención o una mala 
intención.  La creación de de ese angel demoniaco, viene de la intención de los astros de vender 
al alma. Los astros vendieron al alma al mundo físico. 

Esa alma se hizo dueña del mundo físico, aparentemente, porque luego vio que no podía. 
Entonces dios manda la torah y dijo “con la Torah si podrás”. Sin la ayuda de la Torah no 
llegábamos a controlar este mundo. ¿Pero quien estudia la Torah en profundidad? Poquísima 
gente.  Nuestra alma está en un mundo que no es el suyo, nosotros somos de otro mundo donde 
no teníamos cuerpo físico y ahora con el cuerpo físico tenemos que sobrevivir en este mundo, no 
sabemos como, necesitamos un manual de funcionamiento, que son los secretos de la Torah, 
¿quien los estudia? Poquísima gente, entonces andamos a ciegas por este mundo. Solo 
cometemos errores. 


El daat es la conexión cerebro derecho y cerebro izquierdo, es una sefira invisible, 



 .Daati = Sabio = דעתי Dati, religioso = דתי

La diferencia es la letra ain, son dos ojos y el nervio óptico 70 = ע = sod. 


Ain deletreada es 130 = עינ, misma numerología que Sinaí y Sullam. 

Moshe recibió la torah de ain. Lo que vio, vio el mundo espiritual durante 40 días y 40 noches.

Sullam es una escalera por la cual subes al mundo espiritual. 


Sinaí es סיני, es el secreto de las dos yud. Que hacen la letra alef. Una yud, una vav y una yud 
invertida. Moshe recibió la Torah de la alef, de dios. Vió lo que nadie pudo ver. 


El religioso no ve, le falta la ain. El sabio si ve, tiene la ain. 


La sefirat Daat es la capacidad de ver el mundo de arriba. Su nombre de dios es אהוה, este 
nombre te va a permitir ver el mundo de arriba. 


Se parece al nombre אהיה, Con ese nombre creas arriba y con el primero creas abajo.

La yud es la lengua y la vav el órgano sexual. Con el nombre de Yud haces ángeles y con el de 
vav haces hijos. La yud se transforma en brit. La palabra y el engendrador


Vamos a meditar el nombre del daat con estas vocales.



tzere-sheva-sheva-tzere .אֵהְוְהֵ
Con este nombre podemos ver el mundo espiritual. Cada vocal es una suma de tres ángeles, 
algunas veces de cuatro.

Tzere = tzadi-resh-he. Cada letra es el nombre de un ángel


1/ Respiramos tres veces, nos vemos en un maguen, enfrente otro que hace de pantalla. 
Convocamos las letras con sus vocales. Son inteligencias vivas. Las iluminamos y trenzamos las 
cuatro llamas. entra en nuestra estrella de David.

2/ Iluminamos cerebro, corazón e hígado, cuando está en el hígado decimos daat, daat, daat. 
fuerte, daat, daat. Se van iluminando todos nuestros órganos, el cerebro, corazón e hígado. Cada 
vez que decimos daat, aumenta esa luz, daat, daat, daat.

3/ Ponemos a la tierra en el centro y la impactamos con el sonido de daat, daat, daat. Vemos 
como va entrando el daat en el cerebro de todo el mundo. Y por fin pueden ver lo que no veían 
hasta ahora. La fe es inmediata desde que pueden ver y la teshuva también es inmediata. Y en 
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sus corazones e hígados también retumba cada vez que decimos daat, daat, daat. Es como un 
tambor que retumba en todos.

4/Bajan Metatrón y Sandalfón y tenemos libre conversación con ellos. 

5/ Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos. 
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   vayera 37 
Lot tuvo miedo de perecer, se retiró a la montaña, con sus dos hijas. Esto es después de Sodoma 
y Gomorra. 

Las hijas de Lot creían que no habían mas humanos en el mundo, lo emborracharon y tuvieron 
hijos de Lot, incesto. 

Hakadosh Baruj Hu dirige el mundo por acontecimientos misteriosos. Esos acontecimientos a 
veces parecen desgraciados y otras agraciados.

Dios genera un evento de base y eso puede tomar dos direcciones, que tome la dirección de la 
felicidad o de la infelicidad, depende del comportamiento del hombre.  

Cuando ocurre un acontecimiento en este mundo, los seres humanos creen que ese 
acontecimiento va a durar siempre y en una fracción de segundo, Hakadosh Baruj Hu gira la 
rueda del destino y ese acontecimiento que parecía ir por un camino, de repente va por otro 
camino. Por ejemplo la apertura del mar rojo, parecía que los judíos iban a morir y lo que parecía 
algo infeliz se transforma en algo feliz y cruzan a pie seco el mar rojo y cantan el az yashir Moshe. 


Dios es un alfarero que pone la arcilla en el torno, pero no le da forma.

La forma se la da el hombre. Dios da la materia prima y luego depende de nosotros.


Decir “Que sea lo que dios quiera” es una estupidez, el solo ha puesto la materia prima.

Por eso Yosef de estar doce años en la cárcel a ser vice faraón de Egipto.

El futuro cambia en un segundo, según nuestra decisión.


Los acontecimientos que le ocurrieron a Abraham, todos los reyes querían matarle, porque 
descubrió que solo había un dios y los reyes adoraban a muchos dioses. Abraham dijo que solo 
había un dios, los reyes le iban a matar. Pero en un momento Abraham hizo su circuncisión y los 
que cayeron fueron los reyes que iban a matarle. Ese acto dio forma a esa arcilla que estaba en 
estado de materia prima. 


Israel tenía perdida la guerra de yom kipur. Pero pasó algo que dio la vuelta a la situación.

No es dios el que cambia el acontecimiento, son los hombres los que lo hacen cambiar.


Lot tiene relaciones conyugales con sus dos hijas y eso da como resultado a dos pueblos. 
Emborracharon al padre con el mismo vino de Noaj.

De una de las hijas nace Moab, jurado enemigo del pueblo judío. 

De Moab nace Ruth y de Ruth nace el Mashiah. ¿El mashiah viene de un incesto? La raiz del rey 
David viene de Ruth y del rey David viene el mashiah.

Todo viene de la relación conyugal de Lot con una hija.


El segundo hijo se llama Ben Ammi. 

Moab es me ab = viene de mi padre. El alma del mashiah viene de un incesto para que las 
fuerzas del mal no puedan interceptarla. A un incesto no le hicieron ni caso. 

El mashiah no viene de padres kadosh, viene de padres pecadores y estériles. 


Las almas mas grandes vienen de mujeres estériles.


Cuando Abraham habla de Sarah como “su hermana”, hermana es la shejina. Esa shejina siempre 
estaba en la tienda de Sarah.

La torah dice “di a la sabiduría “es mi hermana”. Shejina es Maljut y sabiduría es Jojma. Lo que 
dice es “Jojma conecta con Maljut”. La meditación fabrica la materia.


shejina es la presencia divina en el mundo físico.


Si quieres crear eventos físicos, tienes que meditar durante la relación conyugal. En el momento 
de salir la primera gota de semen. 

Por eso hay que saber leer muy bien la Torah, porque esconde secretos grandísimos


A los impíos no se les aparece dios, se les aparece un ángel de rigor disfrazado de dios, de 
YHVH. Dios aparece cuando es alguien puro. Cada vez que hay un ser del lado negativo y se ve 
que Hakadosh baruj hu se le aparece, no hay que leer que es Hakadosh baruj hu, es un ángel del 
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rigor. Aquel que quiere conectar directamente con dios, no puede ser un impío, debe ser una 
persona pura. 


“la lengua mentirosa no es de mucha duración. La boca verdadera es siempre firme”.

La boca verdadera era la de Abraham. Todas sus palabras, tanto las primeras como las ultimas 
eran Emet. Verdad. Lo que quiere decir que el sefer yetzirah es emet, tiene el sello de verdad. 


En proverbios 7:4 “di a Jojma “eres mi hermana” y la he desposado a su hermana” porque la 
shejina estaba con Sarah y se ató a Jojma con amor” tuvo una relación conyugal con Sarah, la 
gota de semen es la shejina, en el momento que la emitió se ató a Jojma con amor. En el 
momento del orgasmo estuvo meditando con los nombres de dios. 

Todas las palabras de Abraham eran verdad, desde las primeras hasta las ultimas, sus actos 
supieron conectar con el mundo espiritual.


¿Por que el rabino pone su boca en el pene del bebe en la circuncisión? el brit materializa con la 
creación, la palabra materializa un ángel, una energía. Si unes la palabra con el brit, materializas 
lo que dices.

Es el secreto para que todo lo que verbalices se haga físico.


El brit crea un ser físico y la boca uno espiritual. estando juntos, brit y boca materializan lo que 
hablas.

Todo depende de la kavanah del moel al hacer la circuncisión. Todo depende de lo que ha 
pensado el moel en el momento de hacer la circuncisión, esa persona puede ser de éxito o no. La 
vida y el destino de ese niño depende de quien le hace la brit mila. Porque si no le ha puesto la 
kavanah no le va a funcionar. Si es un gran sabio el que hace la brit mila, ese niño todo lo que 
salga de su boca se le va a realizar. 


abra kadabra es bara kedi bara. Creó así como habló.

Brit = órgano reproductor, mila = palabra. Conexión de la palabra con el brit.


¿Por que hay que meditar durante el acto conyugal? por el electromagnetismo del corazón. La 
emoción mas fuerte es durante el orgasmo. Si sabes dirigir esa emoción hacia la meditación de 
un nombre de dios, crea un evento.


Cuando Abraham fue a Egipto, se tuvo que atar a su hermana para no asimilarse y ser seducido 
por los cultos Egipcios.  La hermana es la shejina.

Aquel que sabe meditar, unirse a la shejina, ninguna fuerza negativa puede con el. Esa es la fe 
absoluta. Por eso abraham, el unico monoteísta de su tiempo, no se asimiló a todos los reinados 
que habían a su al rededor. 

Aquel que se ata a jojma, la meditación kabbalistica y la usa en la shejina, está protegido de las 
influencias exteriores. 


¿Por que se usa la expresión hermana y no prima, madre o padre? Hermano es un termino que 
quiere decir indisociable, la misma madre y el mismo padre. Cuando unes shejina con Jojma, 
estás creando una relación de hermanos. Ya no hay quien lo disocie, quien lo divida, ya no hay 
quien lo separe.


Si un tzadik baja a un pozo, a un mundo donde solo hay idolatras y tiene miedo que una vez ha 
bajado no pueda volver a subir. ¿Como hace para subir? ¿Con que cuerda sale del pozo? con la 
meditación kabbalistica.

Aquel que usa la meditación kabbalistica, nunca se quedará abajo del pozo, porque esa es la 
cuerda que le hace volver a emerger. Le puedes meter en los sitios de mas grande Tuma, maldad, 
que sabrá volver a resurgir. Esa es la cuerda que le saca del pozo.


¿Cual es el secreto de la felicidad? Cuando un hombre ama a Hakadosh baruj hu, este le 
devuelve el amor, pone un ojo sobre el para protegerle, para vigilarle, para cuidarle. En todas sus 
empresas, en todos sus viajes.

¿Cuanto amaba Abraham a Hakadosh baruj hu? El no se preocupaba nada por su persona, por 
sus intereses, solo se interesaba por estar unido a dios. Por devekut, por unión. 
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Abraham era feliz, pues dios le cuidaba. Para ser feliz hay que hacer que dios te cuide, ¿como 
haces que el te cuide? Le tienes que amar. 

¿Como se hace para amarle? tu tienes que estar bien con dios, el luego se encarga de tus 
asuntos. Primero me pongo bien con dios y luego salgo a la calle. 


Una persona que no es feliz es porque no sabe amar a dios. Uno no es feliz buscando la 
felicidad. Tu busca a dios y el buscará tu felicidad. Todo el mundo busca la felicidad, error, tu 
busca a dios y el buscará tu felicidad. 


En la shema te dice como amarle. Le amaras con todo tu corazón, el ruaj, con todo tu hígado, el 
nefesh, y con toda tu fuerza, el cerebro, la neshama. Al meditar los nombres de dios y pasarlos 
por el hígado, corazón y cerebro, estás amando a dios.

Abraham hizo eso en el acto conyugal y dios le llamó “mi amigo”.

“El hombre no puede vencer en este mundo con su propia fuerza”. No tiene la fuerza de ganar la 
batalla al sitra hajara, las fuerzas del mal.  Pero no te dice que está prohibido ir al otro mundo 
para vencer al mal. En este mundo no puedes, pero en el otro si. 


Los problemas de este mundo no se resuelven en este mundo, los problemas de este mundo se 
resuelven en el mundo espiritual. El ser humano va a resolver los problemas en este mundo, 
¿Conclusión? Caos. 


Había un chico kabbalista que fue a ver a un general Israeli, en la época en que caían los misiles 
de irak sobre Israel. El chico que era un Jajam, en el momento que caían los misiles, se veían, y le 
dijo el joven, si supiéramos amar a dios no tendríamos que soportar estos misiles. El general 
señalando con el dedo le dijo al joven “ama a dios a ver si puedes parar ese misil” y el niño dijo 
“yo no puedo parar el misil, pero podría haber hecho que nunca saliera”. 

Una vez están los acontecimientos en curso, no puede haber marcha atrás. Pero se pueden 
modificar antes de que ocurran.


Este mundo está gobernado por un demonio, desde la caída de Adam. Por la serpiente, no para 
de acusar al hombre, día y noche, para que ese hombre sea destruido y ese demonio se pueda 
llevar su alma. 

Es una energía, no un ser con cuernos y rabo. Nada de literatura fantasmagórica, estamos 
hablando de energías, que vienen de otras dimensiones y no paran de agredir al hombre. Por eso 
el hombre sufre, mientras exista este demonio. 

Nadie puede vencer a la serpiente, salvo el mashiah.


Zacarías 13:2 “y hare desaparecer de la faz de la tierra el espíritu impuro” el demonio. Cuando 
llegue el Mashiah. 


¿En que momento esa energía nos tiene tanto odio? Desde que los hermanos de Yosef lo 
vendieron. Los hermanos son las 12 constelaciones. Yosef es la neshama que baja al cuerpo, 
Egipto es el cuerpo. el alma queda estrecha en el cuerpo. Egipto se dice Mitzraim, estrecho.


Las inteligencias astrales vendieron el alma al cuerpo. 

Desde que las inteligencias astrales vendieron a Yosef, a la neshama, al mundo físico.

Las inteligencias astrales te tienen envidia al ser humano, son los malahim. ¿por que? porque el 
ser humano lo engloba todo. Toda la creación está en el hombre. Los malahim fueron creados el 
4º día, el hombre se crea el 6º día. Cada día engloba el día anterior, el mundo vegetal engloba al 
mineral el animal al vegetal, el humano engloba todo lo anterior, el astral, el mundo de los peces, 
el mundo de los animales, de lo vegetales, de los minerales. Todo está en el hombre, no hay nada 
de la creación que no este en chiquitito dentro del hombre, incluso las inteligencias astrales.

Dios nos ha dado un poder por encima de los malahim. 

los malahim quieren hacernos creer que ellos están por encima nuestra. 

Nos mandaron a un mundo donde hay demonios, que nos acomplejan, que nos hacen trabajar. 
Mientras estamos trabajando no podemos estudiar los secretos del cielo. Nos han castrado 
intelectualmente, para que no sepamos que estamos por encima de los astros.  Eso son los 
astros que vendieron a Yosef, los malahim que vendieron a la neshamah. 


Yosef se hizo el dueño de Egipto. Una vez que la neshama baja aquí, se hace dueña del mundo. 
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En pesaj, en exodo,  nos liberamos de la fuerza del cuerpo. Cuando no es Pesaj, nos liberamos 
con las kavanot, los sacrificios. 

Moshe es hashem, con los nombres de dios meditados en moaj, lev, cabel, nosotros nos 
liberamos de las fuerzas de Egipto. 

El demonio requiere con mas fuerza en rosh hashana y antes de kipur. 

Con el shofar también vencemos al mal. El shofar imita los ruidos del fuego, agua y aire. Hay un 
shofar que tocamos en rosh hashana y otro que tocamos a todas horas. La traquea tiene forma 
de Shofar. En la voz hay fuego, agua y aire. 


La palabra es capaz de vencer a ese demonio, la palabra de kedusha, por eso es tan grave 
el lashon hara, porque estás usando un shofar para darle fuerza al demonio. cuando tienes 
un shofar para vencerle.  Toda la gente que hace lashon hara lo unico que están haciendo es 
darle fuego, aire y agua a esa fuerza negativa. 


Tenemos que hacer los sacrificios y el incienso.

El sacrificio era para sacrificar a nuestro animal, por eso el animal estaba en las brasas hasta que 
solo quedaban cenizas. Había que pensar que ese animal somos nosotros, nuestro animal. Se le 
ponía la mano encima para transmitir la nuestra fuerza animal al animal. 

Lo que hay que sacrificar son nuestras malas midot, cualidades de nuestro cuerpo, hasta que 
solo queden las cenizas. 


la ketoret solo se enciende con las cenizas del animal sacrificado, si se encendía con carbón o 
madera, no valía. Quiere decir que hasta que no queden solo las cenizas de nuestras malas 
cualidades, no te puedes poner a meditar. Porque la meditación es la ketoret

Eso tiene un olor agradable a dios.

El incienso es la meditación. Eso quiere decir que hemos vencido a esa fuerza que encarcela a la 
neshama.


Que los hijos de Aaron hicieron un fuego extraño, quiere decir que no hicieron el fuego con las 
cenizas animales. Todavía no habían hecho de sus malas middot cenizas. Estamos hablando de 
que entraron en el kodesh hakodashin sin estar casados, todavía quedaba parte animal sin 
transformar en cenizas, entonces hicieron un “fuego extraño”, murieron. Se reencarnaron en 
Pinjas, en el momento que Pinjas atravesó con su lanza, el era cohen, no podía matar, fueron a 
apedrearle los de la tribu de shimon y como eran profetas se quedaron parados porque se dieron 
cuenta que en el cuerpo de Pinjas ya no estaba Pinjas, entraron Nadav y Avihu, los hijos de 
Aaron. Pinjas estaba casado, así hicieron la reparacion del tikun del fuego extraño. Así se salvó la 
vida de pinjas.


El secreto de la felicidad es dejar de buscarla y ponerse a meditar con el cerebro, corazón e 
hígado.


Es difícil que uno vea sus malas cualidades, vemos las de los demás. Por eso el Zohar dice que 
es bueno tener enemigos, ese te va a decir tus malas cualidades, tu amigo no.


Meditación para unirnos al cordón umbilical con dios.


 הרח
es el internet divino, que ha hecho de este mundo un holograma.

De la parte mas pequeña está toda la información del universo. En cada pequeño trozo del 
holograma está todo el holograma.

Lo que le ocurre a uno, se refleja en todo lo demás. Geula tola, geula shelema.


Se hace la meditación con la técnica habitual. 

1/ convocamos las letras, las iluminamos, las trenzamos y entra esa luz en nosotros.

En nuestro cerebro, corazón e hígado. cerebro es moaj, corazón es leb, higado es kavet. Las 
iniciales de Melek, rey. 

Batimos la luz, se expulsa por el craneo.
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2/Ponemos a la tierra en un circulo y proyectamos nuestra alma, que va a envolver la tierra y 
conectamos a toda la humanidad con el cordón umbilical de dios. Ya no hay náufragos en este 
mundo.

3/ Baja Eliyahu Hanavi y hablamos con el.

4/ Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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	 	 	 	 	 Vayera38 
cuando el satán observa que baja misericordia del mundo de arriba al de abajo, le entra 
confusión, su fuerza disminuye y se vuelve impotente en hacer daño al ser humano.

El antídoto al mal es la misericordia.  

Si no hay misericordia, se abren las puertas del rigor. Va a tener constantemente al acusador 
acusándole en el cielo. 

Dios siempre asocia al rigor algo de misericordia, para que el rigor no sea puro y duro.

Excepto en Sodoma y Gomorra. La misericordia es que salvó a Lot y a su familia. 


Cuando se manifiesta la misericordia, la luna desaparece, lo que también le resta potencia al 
satán y se le quita el poder de dominar al hombre.

En kipur, con la ofrenda del carnero, el mismo satán se transforma en un ángel defensor de Israel. 
Había dos carneros, uno que se sacrificaba en el templo y el otro que se lanzaba al desierto y 
luego se despeñaba. 

El sonido del shofar le paraliza.


Las fuerzas del mal dependen mucho de las radiaciones de la luna.  
La luna es un signo de rigor.  Nos ponemos los tefilim todos los días, menos shabbat y días de 
fiesta, para contrarrestar los efectos nocivos que transitan por la luna. Nosotros no adoramos los 
planetas, los planetas son solo canales por los que transitan radiaciones.


En el salmo 127:3 “la herencia de hakadosh baruj hu son sus hijos”


para gozar de la herencia de dios y nunca separarse de dios, hay que tener hijos. Las buenas 
obras de los hijos benefician a los padres que se han ido al otro mundo.

La herencia de dios es el olam abba en este mundo. 


Abraham Abulafia en sus libros Sitre Torah, los secretos de la torah, un gran kabbalista, dice lo 
siguiente. Imaginemos una imagen distorsionada por parasitos, porque no funciona bien una 
antena, o un ojo que tiene un velo y no ve bien, eso es el mundo de ahora, luego le operan y ve la 
imagen nítida, eso es el olam Abba. 

el olam abba es la capacidad de la conciencia de ver con claridad las cosas. En este mundo 
no vemos con claridad las cosas, porque convivimos con otras dimensiones y otras fuerzas que 
no vemos, estamos a oscuras de lo que está pasando. Esa clarividencia que nos deja ver el 
mundo de arriba y como funcionan las otras dimensiones con respecto a esta, eso es el Olam 
abba. Estar en la ceguera es estar en el Guehinom, en el “infierno”, que es no poder ver clara las 
cosas.  

Lo que hace sufrir no es el dolor, es el no tener explicaciones de ese dolor, vivir en la duda.


Cuando un padre es digno, las almas de sus hijos son de atzilut.

La shejina solo se adhiere a los que estudian los secretos del cielo.


En el 6º milenio, la imagen de la vav, que tiene valor 6, va a resucitar la he, la geula.  va a subir 
hasta la yud y volverá a bajar hacia la he. En el nombre de dios hay tres letras YHV que van 
juntas, la ultima He está separada

Es YHV y la he se separa en la cara del hombre, está YHVH. La yud son los ojos, la primera he el 
oido, la vav la nariz y la ultima he la boca.

Cuando nacemos, un ángel separa la Vav de la he y olvidamos toda la Torah que hemos 
aprendido cuando estábamos en el vientre de nuestra madre en estado de feto.


Que la vav resucite la he quiere decir que del mundo de arriba vendrá una radiación, una energía, 
que volveremos a recordad la Torah que nos enseñaron en el estado de feto. Una vez que la he 
sea resucitada, podremos hacer oraciones y meditaciones, la vav volverá a subir hasta la yud, 
podremos subir por zeir anpin a Jojma, a la meditación, y esa meditación la sabremos materializar 
a la he final, que es el mundo físico. 

Dios nos ha dado un cuerpo, para utilizarlo en el acto conyugal, con el cual podemos plantar en 
nombre de dios en la tierra, haciéndole físico y plantando la misericordia en la tierra. 
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Después de 600 años del sexto milenio empieza en el año 5000, empezamos el 6º milenio. 
Después de 600 años del 6º milenio, se abren las fuentes de sabiduría suprema y todos los 
secretos empiezan a brotar, desde arriba a este mundo de abajo. Zohar pergamino 1 cap 117A..


Hace 173 años que se han abierto las puertas de la kabbalah (año 2013). Desde el año 5600 se 
han abierto las puertas de la kabbalah a este mundo físico. Tenemos instrucciones de difundirla.


El exilio de Israel durará mas de un día, un día según el Zohar, son mil años. Así que cada día de 
la creación son mil años. 


La esencia divina, simbolizada por la vav, le apareció a Sarah, está escrito “vYHVH, visitó a 
Sarah, se le puso la vav delante”

Todo está contenido en el misterio de la vav, valor 6. Deletreado vav vale 13. 13 es ejad, uno,  de 
ahava, ahava es amor, de binah y netza. 

Es por la vav que todos los misterios están revelados. La vav es la torah.


Hakadosh Baruj hu quiere que los misterios de la Torah sean divulgados en este mundo, cuando 
llegue la época mesiánica. Quiere que hasta los niños pequeños conozcan los misterios de la 
kabbalah. Dice el zohar que en esa época los misterios de la kabbalah serán divulgados a todo el 
mundo, no hace discriminación ni distinción. 


“Sarah vio al hijo de Agar con desdén” ¿Por que? porque vio a Ismael adorar a los astros. Y 
Sarah empezó a gritar “este no es el hijo de Abraham”, por eso dijo “expulsa a Agar y a su hijo” 
no dijo “a tu hijo”, no le nombraba hijo de Abraham, porque hacía culto a los astros. Y un hijo de 
Abraham no hace cultos a los astros. Dijo Sarah a Abraham “expulsa a tu sirvienta y a su hijo”

“nunca podrá compartir el destino de mi hijo Isaac, ni en este mundo, ni en el mundo futuro”. 


Pero Ismael es un nombre que le dio dios. Es shema el, dios escuchó. Como no tenía 13 
años, dios le salvó, por el mérito de Abraham. Los hijos dependen de los pecados de su padre y 
su madre hasta los 13 años. El hijo no tenía culpa, quien la tenía era la madre. Dios escucho a 
Ismael, no a Agar. Dios salvó a Ismael, porque era pequeño. Por el mérito de Abraham. 

Agar se benefició del mérito de Abraham hacia Ismael, por eso Ismael es shema el. 


Todas las almas que tenían que volver en reencarnación, que estaban encerradas en una región 
celeste llamada “Guf”, que quiere decir “cuerpo” ya se han agotado. Todas esas almas se han 
agotado. 

En la época del mashiah no hay mas reencarnaciones. Las almas que bajan son almas nuevas.


Habrá una gran guerra, a partir de ese momento, el mashiah atraerá a el a todo el mundo. El 
mashiah atraerá a todos los pueblos de la tierra y a legiones venidas de todos los puntos del 
universo.

Va a atraer no solo a pueblos y a seres humanos, sino a todas las fuerzas espirituales que no 
tienen cuerpo. Todo este mundo que no vemos, porque no estamos en el Olam Abba, el Mashiah 
si lo ve y va a traer a todas estas legiones de seres a este mundo, su luz va a atraer esos seres. 

Todos se unirán a el y todos los hijos de Israel se unirán a el. 

la vav se unirá a la he.

La meditación y la comprensión de la torah,  el quehacer de los hombres se unirán en este 
mundo físico. Todos meditarán, todos conectarán con otras dimensiones. 


Se cumplirá una profecía, escrita en Isaias 46:20 “ yo todos vuestros hermanos entre las naciones 
del mundo, aportaran un presente a Hakadosh Baruj Hu”  el presente es reconocerle, pero para 
reconocerle hay que conocerle y para conocerle tiene que haber un Mashiah que lo presente y 
que lo enseñe. Todas las naciones conocerán a dios, todas las naciones abandonaran la idolatría 
y empezaran a hacer honor a Hakadosh Baruj Hu.


En este mundo de maljut está la shejina, pero conectada con la vav, shejina es yesh ken he, si a 
la he. Ahora la he está en exilio, pero la he dejará de estarlo, porque la vav y la he estarán 
conectadas. ¿Quien consiguen conectar la vav y la he? Aquellos que estudian la kabbalah. 
Hablamos de la segunda He, el mundo físico estará en contacto con el mundo espiritual. La 
shejina es Maljut, está en exilio.
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En la época mesiánica en la que estamos la vav va a resucitar a la letra he, ¿que he querido 
decir? ¿Como se hace para quitar el golpe que nos da el ángel, antes de nacer y que nos hace 
olvidar?

 


¿Como se recupera la memoria de atzilut? YH tzajar, es recordar. tzajar yah



.recordar a YH זכר יה

Meditamos con la técnica habitual.

Batimos la luz de las letras en cerebro y corazón y la dejamos en el corazón. Repetimos varias 
veces Tzajar Yah, tzajar yah, tzajar yah…

Mandamos esa energía a la tierra. Iluminamos a todos los seres humanos con el viento de tzajar 
yah.

Baja Eliyahu Hanavi y tenemos libre conversación con el.  
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	 	 	 	 	 vayera 39 

La redención es el final del tiempo.

Los hijos de Ismael, el mundo Arabe, harán, en la época del Mashiah, una guerra. Conjuntamente 
contra los otros pueblos del mundo. Al rededor de Jerusalén. Todos se van a unir para intentar 
quitar Jerusalem al pueblo de Israel. 

Quiere decir que los Sar, los guías espirituales de todas las naciones, se revelan contra dios. Que 
guía personalmente a Israel. se amotinan contra dios. 


Conspirar contra dios es conspirar contra el mashiah. ¿Por que Hitler quiso acabar con los 
judíos? ¿Que ocurrió en el cielo para que Hitler tuviera esa idea?. Pensaban que en la época de la 
segunda guerra mundial iban a nacer los padres del mashiah. Si acababan con los judíos, el 
mashiah no podría venir al mundo. Igual que con moshe. El faraón dijo de acabar con todos los 
primogénitos, no vaya a ser que uno de ellos sea el mashiah, Moshe Rabenu. Aquí pasó lo mismo 
en la segunda guerra mundial, tienen miedo a que llegue el mashiah. 


Hakadosh Baruj Hu se reirá de esa conspiración, después de que Hakadosh Baruj Hu tenga 
dominados a los sarim.

La pequeña vav se despertará para unirse con las esferas superiores y renovar almas nuevas. 
Acabará el Gilgul de almas viejas y nuevas almas podrán bajar a la tierra. 

Estas almas nuevas bajan para traer armonía al mundo. Vemos que se crea el estado de Israel, 
vemos que se ganan todas las guerras, vemos que se recupera el prestigio de Israel, vemos que 
el pueblo judío vuelve a su tierra, una tierra que nadie había conseguido transformar en un vergel 
y solo el pueblo judío consiguió transformar esa tierra en un vergel, partiendo de un desierto.  
Porque está escrito en las profecías, “solo el pueblo judío le puede sacar fruto a esa tierra”


“Feliz de aquellos que puedan presenciar en vida el 6º milenio y entrar en el shabbat del 
mashiah”. 

El shabbat del mashiah es que todos los días serán shabbat.

Vamos a dejar de sufrir lo que hemos sufrido durante cinco mil años.

Se anulan las maldiciones que pesan sobre el humano.


Trabajar es una maldición, porque te quita tiempo de estudiar los secretos y no puedes crecer. Y 
la mujer engendrará con dolores y tendrás enemigos y tendrás que luchar con ellos. Todo ese se 
acabó, entramos en mil años de Shabbat. 


El sacrificio de Itzjak fue una prueba tremenda para Abraham, que representa el Jesed, la 
clemencia pura.

Abraham, mal entendió lo que le pedía dios. Que lo llevara al altar de los sacrificios, pero para 
atarle a dios, no para sacrificarle. Quiere decir que Abraham tenía que pasar de una esencia de 
misericordia y clemencia, a una esencia de rigor, iba contra su naturaleza, el era Jesed puro, 
¿como se va a meter a hacer un sacrificio de su hijo, que es todo dureza?. ¿Por que le pide 
Hakadosh Baruj hu esto? Porque le vino el satán, a dios y le dijo “de todas las pruebas que le has 
mandado a Abraham y las ha superado, las 9 pruebas, la décima no la va a superar. El satán 
desafió a dios y dios le dijo que si pasaría la prueba. ¿Que ocurrió? Que Abraham pasó la prueba, 
en la akeda, en vez de sacrificar a Itzjak, sacrificó a un carnero, un morrueco. El hecho de haber 
pasado esa prueba le hizo perfecto. 

A mi me gustaría ser perfecto como Abraham¿Cual era esa prueba?

Dios le dijo a Abraham que sería el padre de una multitud, por eso no entendía lo del sacrificio de 
Isaac. La multitud tiene que venir de Itzjak, y dios le dice que le sacrifique, está ante una 
contradicción. Dios te pide una cosa y luego lo contrario. Dios no se contradice. Pero según el 
entendimiento de Abraham s había contradicción. 

El amó a dios en la contradicción. No hay nivel de fe mas grande que amar a dios en la 
contradicción. En una pareja igual. 

La verdadera prueba de amor es amar en la contradicción, o aparente contradicción. No hay 
prueba mas grande. 


Abraham que era profeta, sabía que iba a venir Yaakov al mundo, porque los profetas ven el 
futuro. Y Yaakov iba a venir de Itzjak y aún así Abraham obedeció a dios y llevó a Itzjak al altar de 
los holocaustos. 
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Vemos que dios llama a Abraham dos veces ¿Por que?, el primer Abraham hacía referencia a un 
Abraham imperfecto, antes de demostrar el amor en la contradicción. En el segundo Abraham ya 
era perfecto, cuando amó a dios en la contradicción. 

De ahí aprendemos una ley cósmica muy importante, Dios no ha creado las cosas para que sean 
perfectas de entrada. Dios ha creado las cosas para que sean imperfectas y se vuelvan perfectas. 

¿Por que ha creado al ser humano imperfecto para que se vuelva perfecto?. Para que el hombre 
sienta el mérito. De hecho, nacemos imperfectos, porque nacemos no circuncidados, nos deja a 
los padres que circuncidemos al hijo en el 8º día, para que esté nuestro hijo de antes de la 
circuncisión y el de después. Como cuando dice Abraham, Abraham, el hombre de antes y el 
hombre de después. Si somos imperfectos, no es grave, era el plan de dios que fuéramos 
imperfectos, pero también es el plan de dios que con las pruebas nos volvamos perfectos. Uno 
que es imperfecto y se vuelve perfecto es un ser que llega muchísimo mas alto que el que nace 
perfecto y se queda perfecto, porque no ha tenido que darle la vuelta a las fuerzas del mal. 
¿Cuando Abraham fue perfecto y dios le llamó “mi amigo”? Cuando el Satán desafía a dios y 
Abraham le vence.  Y dios dice “ves, el hombre que yo he traído al mundo, este Abraham dijiste 
que no iba a pasar la prueba y lo ha hecho, luego mi criatura está por encima de todos los 
desafíos que tu me puedas hacer”, le dice al Satán, esa es la perfección. 


¿Por que existen las fuerzas del mal? para ser vencidas.


Mientras tanto, cuando Israel está en exilio y sufriendo, dice dios que la shejina está también con 
Israel y como la shejina es esencia divina, quiere decir que cuando Israel sufre, dios sufre igual. 
No hay un solo dolor que tenga el pueblo de Israel que no padezca Hakadosh Baruj Hu, por eso 
está escrito “los gemidos de Israel llegaran hasta mi” dios siente cada gemido de Israel, esto es 
cuando estaba en Egipto.

Abraham es el símbolo del sur este. Isaac es el noroeste. Yaakov es la unión entre ambos. 
Hablamos de los 4 puntos cardinales, suroeste es Jesed, clemencia pura, Noroeste es din, juicio, 
Yaakov es la perfección que sintetiza las dos fuerzas. Como protón, electrón y neutrón. Sin el 
neutrón tenemos una bomba atómica. Clemencia, rigor y neutro.  Sin Yaakov, Abraham e Itzjak no 
mantendrían el mundo, pero con Yaakov se mantiene. Aquí ya sabían la ley del átomo.


En el profeta Isaias 43:8 “este pueblo es verdaderamente mi pueblo, son hijos que no reniegan de 
su padre y dios fue su salvador” Esto lo dice dios, por boca de Isaias. Nos ha elegido como 
pueblo porque no renegamos de el, ni en la contradicción. Mas contradicción que los que vivieron 
el holocausto, es imposible. Eso era para decir “donde está dios, nos ha abandonado” y sin 
embargo se ponen los tefilin, van al muro, hacen las oraciones, etc. Eso es amar a dios en la 
contradicción.


Bendito sea el nombre del santo, bendito sea el en toda la eternidad, amen ve amen


¿Por que siente dios nuestro sufrimiento? Para que no nos sintamos separados y humillados.

Las almas nuevas tienen acceso a los registros Akashicos, no hay ningún pensamiento, ni 
emoción que se pierda en el universo, todo está grabado en un disco duro cósmico. En el árbol 
de las almas nuevas tienen acceso a esa memoria, pero no han vivido ellos, esas emociones. 
Recuerdan lo que han vivido las otras almas. 

Saben lo que han vivido y pensado todos los humanos de todas las generaciones del mundo, son 
almas especiales. 
Es una conciencia global. 

Job tenía una gran fortuna, 10 hijos y una mujer que quería mucho. Las fuerzas del mal le dijeron 
a dios que como no le iba a querer con todo lo que tenía, si le quitas todo lo que tiene, a ver si te 
quiere igual. Job lo perdió todo y siguió amando a dios por igual y dios le devolvió a su mujer y a 
sus 10 hijos en guilgul, en reencarnación. Amar a dios en la contradicción es muy dificil, porque a 
veces parece que te ha abandonado, pero no te abandona, te hace creer que te ha abandonado, 
a ver que haces, a ver si mereces que te de un cheque en blanco. Para que dios nos de un 
cheque en blanco hay que ser como Abraham avinu. El cheque en blanco es la Torah. 
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	 	 	 	 	 Jaye Sarah 40 
La vida de Sarah, la mujer de Abraham Avinu. El Zohar habla de varias historias para luego 
hacernos ver como funciona la vida de Sarah, que era una mujer de una elevación que no 
podemos ni concebir.  

“El mar se parece al firmamento y el firmamento se parece al trono celeste” “Jonas huía del trono 
celeste, Jonas huía del mar” “recogió a Jonas y lo tiró en el mar, ósea en el trono celeste” 
“cuando Jonas entró en el mar, el mar se calmó” “Cuando huía del mar, este estaba en 
revolución”.


En cuanto dios tiró a Jonas en el mar, su alma se fue volando y subió hasta el trono del rey 
celeste. Donde esa alma fue juzgada y enviada de nuevo al cuerpo de Jonas. Y cuando el alma 
de Jonas volvió a su cuerpo, Jonas fue comido por un pez. En cuanto el pez se comió a Jonas, 
murió automáticamente. Pero dios le devolvió la vida al pez y le ordenó que devolviera a Jonas.


Esta es la historia del alma, que abandona  el cuerpo cuando duerme por la noche. Para rendir 
cuentas ante el tribunal celeste, en presencia de dios. Si el alma es considerada digna de volver a 
ese cuerpo un día mas, dios la devuelve a este mundo. 


Dios no toma en cuenta lo malo que hemos hecho o podemos hacer, solo toma en cuenta la 
posibilidad de lo bueno que quizás hagamos. La grandeza de dios es tal, que quien juzga el alma 
por la noche, solo es dios quien la juzga, no otro ser espiritual, es dios, el mismo. Si hoy estamos 
vivos, quiere decir que ayer noche se nos juzgó en el tribunal celeste, dios ha dicho “no lo tomo 
en cuenta”, si podemos hacer algo malo, el no lo toma en cuenta, pero si tenemos la posibilidad 
de hacer algo bueno, dios deja que el alma vuelva al cuerpo un día mas. 


Jaye Sarah “la vida de Sarah” te habla de la muerte de Sarah. La narración de la muerte de Sarah 
no se parece en nada con lo que dice la Torah de la muerte de otras mujeres, es otro tipo de 
muerte, de otra manera, vamos a ver. La Torah dice que Sarah vivió 100 años, 20 año y 7 años.  
En la muerte de las otras mujeres bíblicas no da este detalle. 

En esta porción de la Torah, solo habla de la muerte de Sarah. Algo hay que aprender, hay una 
ley. 


Sarah llegó a un nivel de santidad llamado kol. De donde bajan todas las abundancias a este 
mundo. En Eclesiastés 5:8 “y la abundancia de la tierra estaba en todo” vkol


 este nombre permutado da vkol, el nombre que atrae todas las abundancias a este לכב

mundo. Sarah llegó a ese nivel de santidad.  

La tierra está perturbada por tres cosas:

Cuando un esclavo reina. Cuando una sirvienta hereda de la dueña y se hace la dueña. Y cuando 
el malvado vive en abundancia.

cuando tenemos gobiernos corruptos, cuando las fuerzas del mal gobiernan sobre las fuerzas del 
bien. Cuando todas las mafias tienen dinero y la gente de bien no lo tiene. El mundo está 
desequilibrado.


cuando leemos la parasha pinjas en rosh jodesh, reequilibramos el mundo.

Rosh Jodesh es el primer día de la luna de cada mes. 

Sin esas ofrendas no hay bendiciones en la tierra.


Sarah estabilizó el mundo que había desestabilizado Hava. Hava se ató a la serpiente y jamas 
Sarah se ató a la serpiente.

Sarah vivió 100 año, 20 año y 7 años.

Los 100 años son las 10 sefirot y dentro de esas 10 hay otras 10. 10x10=100. 

20 años son 10 voces de misericordia y 10 voces de rigor.

No dice 100 años o 20 años. lo dice en singular, año. Solo dice en plural los 7 años. 

Está hablando de las 7 sefirot inferiores, por donde transita la bendición divina hasta nuestro 
mundo. Zeir anpin. 

Binah, Jesed, Guevura, Tiferet, Netza, Hod y Yesod. 
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el Zohar dice que Sarah vivió 37 años desde el nacimiento de Isaac, hasta su sacrificio.


Las fuerzas del mal tienen como presa la enemistad, la serpiente busca la enemistad, la 
desunión, un nivel de conciencia es que tu alma está unida a las otras almas, es unión.

La desunión la genera la ilusión de tener un cuerpo. A mi no me duele lo que te pase a ti, esa es 
la ilusión que me da mi cuerpo, pero si subo de nivel de conciencia y hago extrapolación de mi 
cuerpo, veo que mi alma está unida a la tuya, luego si yo te hago daño, me estoy haciendo daño. 


“El romperá la cabeza de la serpiente”

Hakadosh Baruj Hu acabará con la serpiente, terminará con la enemistad entre personas. Lo 
consigue a través del mashiah, que enseña que no existe división, solo unión.


“la serpiente será destruida en el momento de la resurrección de los muertos” ¿Que es la 
resurrección de los muertos? Quiere decir que activas las almas de los tzadikim muertos, se hace 
con yihudim, nombres de dios combinados.


Le dice Hakadosh Baruj Hu a la serpiente “no morderás al mundo, mas que cuando el mundo 
esté en el grado del talón. Pero tan pronto como el mundo esté elevado al nivel de la cabeza, la 
serpiente será destruida”. La serpiente genera enemistad, cuando el mundo está al nivel del talón,  
la serpiente no puede generar enemistad cuando el mundo está a nivel de la cabeza. 

Yaakov era talón hasta que dios le cambió el nombre por Israel, cabeza. Cuando Yaakov luchó 
contra un ángel. Es una lucha espiritual, se hace en meditación. No es posible luchar 
espiritualmente sin meditar. Siempre que la humanidad no medita está al nivel del talón, después 
de meditar está al nivel de la cabeza, deja de llamarse Yaakov y empieza a llamarse Israel, rosh li.


Siempre que la humanidad no haya aprendido a meditar, estará en el nivel del talón, en la 
enemistad.

Cuando aprende a meditar, se da cuenta que la enemistad es una ilusión, creada por las fuerzas 
del mal y que todos estamos unidos en una sola alma.

La misión del mashiah es enseñar a meditar al mundo entero. Así podrá convivir el lobo con el 
cordero. 

Siempre que podamos subir al mundo de atzilut, se acabaron las fuerzas del mal. Por debajo de 
ese mundo, rigen las fuerzas del mal.

¿Cual es la solución al mundo? meditar. 


El hombre puede elevarse de nivel de conciencia, en escalones, durante 70 años, como mucho 
hasta los 80 años. Pasado ese tiempo ya no puede elevar su conciencia. 

Esos mas de 80 años, solo es dolor y pena. Pero los tzadikim no tienen limite de edad, en seguir 
evolucionando su conciencia. sube de manera imparable hasta el ultimo día de su vida. 


Sarah vivió 127 años, era una tzadeked, santa. Siguió subiendo su nivel de conciencia de los 80 a 
los 127 años, por eso con Sarah y Abraham se nombras los años. Porque después de los 80 
años, seguían subiendo y subiendo. 

La escritura nos explica donde fue enterrada Sarah y como murió, para demostrarnos que Sarah 
estaba por encima de los niveles de conciencia de todas las mujeres de este mundo, en el 
pasado, presente y futuro. 

No hubo nunca una mujer que subiera tanto en el nivel de conciencia como Sarah.


“Feliz el destino de Israel, a quien, el santo bendito sea el, dio la ley. para que descubriera las vías 
secretas y los misterios supremos”. El único objetivo por que que dios nos dio la torah es por 
sacar sus secretos. 

No cumple sus objetivos de vida aquel que no estudia la kabbalah. 


 tiene un poder muy muy bello, sirve para que dios se vista en nosotros. Mi ser se queda ,מחי
bañado en la luz divina, para que podamos proyectar esa luz en los demás.

para dar luz, primero tengo que tenerla yo, bañarme en ella, vivir en ella, para poder compartirla. 
Me transforma en canal.
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Hemos visto los tres motivos por los que se tambalea el mundo. Eso ocurre cuando no hay luz 
divina, si hacemos la meditación donde nos imbuimos en la luz divina y la proyectamos al mundo, 
el esclavo ya no será el dueño, la sirvienta no será la dueña y el malvado no tendrá la abundancia 
que le corresponde al justo. 


Empezamos la meditación:

1/ posición del mendigo, respiramos tres veces profundamente. Nos vemos en una estrella color 
oro, somos una columna de luz, vemos otra estrella que hace de pantalla. convocamos las letras, 
las iluminamos y las unimos.

2/ esa luz entra en nuestra estrella, pasamos esa luz por el cerebro, corazón e hígado. Sube al 
corazón y la luz del corazón empieza a circular en sentido contrario a las agujas del reloj. una luz 
dorada como la luz del sol. Hace un collar de perlas, ensartando nuestros corazones.

Va ganando velocidad y generando un campo magnético al rededor de la tierra.

3/ ponemos a la tierra en el centro de esa luz. Gira en nuestros corazones mas rápido que la 
velocidad de la luz. 

Se genera una vibración al rededor de la tierra, influenciando el campo magnético de la tierra, que 
a su vez influencia el campo magnético de los seres humanos. Proyectamos luz divina a la tierra.

4/ Bajan Metatrón y Sandalfón, dirigen esta operación. Hablan con nosotros

5/ respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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	 	 	 	 	 Jaye Sarah 41 

La letra vav es la que derrama todas las bendiciones a las personas y al mundo.

En el árbol de la vida, representa al patriarca Yaakov avinu, es Israel. Se lee Rosh li = mi 
cabeza.

Es un nivel superior de entendimiento. 

Yaakov viene de la palabra Ekev que es talón, Rosh es cabeza, es pasar del talón a la cabeza. 
Eso es una evolución espiritual. 


La vav representa la misericordia. 

El que evoluciona espiritualmente tiene dos middot: 

La misericordia y la compasión.

Solo el que tiene misericordia y compasión es un recipiente adecuado para recibir las 
bendiciones.


También representa al órgano sexual masculino.

Si se usa para traer almas al mundo, se ejerce la misericordia. Si solo se usa para el placer 
personal, no se ejerce la misericordia.


Sarah murió en la ciudad de Arbe. La serpiente no podía tener control sobre ella. Normalmente la 
serpiente es el ángel de la muerte, que es quien saca las almas de los cuerpo.

La serpiente no pudo sacarle el alma a Sarah cuando murió. Murió porque se sintió atraída por la 
shejina, la presencia divina. Se apegó a la shejina. Por una ley de atracción, pero no por una ley 
de extracción. No le sacaron el alma, ella se apegó a la shejina. 


La ciudad de Arbe es la misma que Hebron, sobre Hebron habrá que hablar. 


Los días del hombre están marcados en el cielo, porque mientras exista esa marca, la persona 
está viva y el ángel exterminador no puede sacarle el alma.

Cuando se le acaban los días, la serpiente tiene autorización para extraer el alma, luego mancilla 
el cuerpo, lo ensucia. 

Un cuerpo sin alma es impuro, por eso está prohibido tocar un cuerpo muerto.


El tzadik cuando muere, su cuerpo no se impurifica, porque el nefesh, la parte baja del 
alma, queda apegado al cuerpo, aquí en la tierra, para ayudar a los vivos. Nunca se impurifica el 
cuerpo de un tzadik.


“En el medio del cielo hay una vía muy amplia que recorre la serpiente y que miles de estrellas 
dependen de el” “y todas esas pequeñas estrellas están dirigidas por la serpiente, para espiar 
todos los actos que los hombres hacen en secreto. Hay otra legión de estrellas que tienen como 
misión, encargada por la serpiente, de seducir a los hombres”. 


Vemos que los seres humanos tenemos una influencia que viene de las estrellas. El mal no es 
algo que tenemos dentro, es una influencia que viene del cosmos. viene a través de 
radiaciones de estrellas, dirigidas por una estrella mayor, que es llamada “el ángel exterminador o 
la serpiente”. 

El mal no es de la tierra, viene de ciertas estrellas.

cuando un hombre o una mujer se esfuerza para convertirse en algo puro, hay otras fuerzas 
cósmicas que le ayudan a entrar en el camino de la santidad. 


Hay dos caminos, el de la pureza y el de la impureza. Elijas el que elijas, te van a ayudar. 


El alma antes de bajar, hace un pacto con el creador, le jura al creador que va a coger el camino 
de la pureza. Cuando entra en un cuerpo se olvida de ese pacto, y se deja seducir por el camino 
de la impureza. El día de su muerte dios le devuelve la memoria y le dice “¿ves?, no has cumplido 
con tu pacto”. Ahí el alma pasa vergüenza y pide volver a la tierra, a ver si lo puede conseguir. 


Serpiente es Najash o en plural nejashim. Pero otro sentido literal de nejashim, puede ser 
“magia”  y es haciendo magia que uno se atrae del espíritu impuro. 
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Bilam tenía relaciones sexuales con su asna, para impurificarse y atraer las fuerzas de las 
estrellas del mal.

Hacia sacrificios y los ofrecía a esas estrellas, para tener un tipo de poder mágico que venía del 
lado impuro. Le cortaba la cabeza a una serpiente y ofrecía la cabeza y la lengua de la serpiente 
en ofrenda a esas estrellas. Estaba haciendo magia.


El lado impuro tiene mucho poder. Se dice que Bilam tenía tanto poder como Moshe. Quiere decir 
que las estrellas que te llevan por el camino impuro tienen poder y las estrellas que te llevan por 
el camino puro tiene poder. 


En las guerras, había mujeres de los soldados que dormían en los cementerios. Para agarrar la 
negatividad de los cuerpos sin alma que hay allí, porque eso les daba un poder, para dárselo a 
sus maridos soldados, para intentar ganar las guerras. Es un tipo de magia para captar las 
energías negativas. 


Hava tuvo relaciones con la serpiente. Captó fuerzas de esas estrellas y eso es lo que le inyectó 
una impureza, que creó todo el desastre de la humanidad. Porque la humanidad no estaba 
destinada a morir, pero trajo la muerte al mundo por tener este tipo de acción mágica con esas 
estrellas.  


¿Quien le enseñó a Bilam a hacer este tipo de magias? Dos ángeles que se revelaron contra 
Hakadosh Baruj hu. Aza y Azael.

Se revelaron porque dios creó a un hombre que tenía que ser superior a los ángeles. De hecho, 
somos superiores a los ángeles. Esos ángeles no paran de ponernos obstáculos, para 
deprimirnos y que no nos demos cuenta que estamos por encima de ellos. Quieren hacernos 
pensar que estamos por debajo de ellos. 


Estos ángeles enseñaron estas artes impuras al padre de Bilam y así llegó toda la ciencia de la 
magia negra a la tierra. Nosotros hemos combinado los dos nombres, se unen en Azazel.


Cuando dios entregó la Torah, la impureza de Hava quedó cancelada. Por la pureza de la Torah 
que fue entregada en Sinaí. 

Los paganos que acompañaron a los Israelitas, no quedaron depurados de Aza y Azael, solo los 
israelitas. 


No existe una persona capaz de resistir la influencia de ese espíritu impuro. Pero habrá un 
momento donde Hakadosh Baruj hu le hará desaparecer. Eso es la Geula. “Porque Hakadosh 
Baruj hu secará las lagrimas de todos los ojos” “y haré desaparecer de encima de la tierra el 
espíritu impuro”. Es decir, esa influencia que tiene la serpiente con todas sus estrellas. Que crea 
tanto dolor a la humanidad. 


En la cueva donde fueron enterrados Adam y Hava se encuentra una puerta que conecta con el 
Gan Edén, de modo que cualquiera que ve, en visión, la cara de Adam, muere instantáneamente. 
Porque Adam está en la frontera entre este mundo y el otro mundo, ahí donde está enterrado.  


Solo Abraham vio la cara de Adam y no perdió la vida. Su poder y pureza eran tan grandes que el 
ver la cara de Adam no le hizo perder la vida. 

Abraham pidió a dios ser enterrado en la misma cueva donde estaban Adam y Hava.

Cuando quiso comprar la cueva, pidió algo que no necesitaba. Cuando quieres algo con mucha 
fuerza, tienes que demostrar que no lo necesitas. Se llama “la venta negativa”. 


Abraham quería ser enterrado en esa cueva para contrarrestar la impureza de Adam.

También quería enterrar a Sarah en esa misma cueva. La cueva de Macpela.

Sarah tenía tanta pureza que iba a corregir automáticamente el tikun de hava. 

Cuando Abraham enterró a Sarah en la cueva, el alma de Adam y Hava se avergonzaron de estar 
enterrados a su lado.


El nivel de pureza de Sarah no es ni será alcanzado por ninguna mujer, jamas.
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Abraham vio a Adam y Hava y prometió que el repararía los errores cometidos en el Gan Edén y 
por fin Adam y Hava encontraron reposo en esas tumbas.

El valor energético de la cueva de Macpela es equivalente a toda la tierra de Israel. 

La ciudad de Jerusalén tiene una fuerza que equivale a toda palestina. Lo que antes era Canaan.


Macpela también significa, multiplicador o dualidad, porque une dos mundos, el de abajo y el de 
arriba, es el pasillo, el cordón umbilical entre Gan Edén y este mundo. 


Hakadosh Baruh hu bendijo a Abraham en todas sus cosas. Aprendemos que el destino de un 
hombre es feliz cuando sus actos son agradables al creador. El hace que nuestra vida sea 
agradable, en este mundo y en el otro mundo. 


Hakadosh Baruj hu le hizo subir a un mundo llamado kol, כל valor numérico 50, caj 20 y lamed 
30. 

50 es la puerta de Binah, desde donde bajan todas las bendiciones a este mundo. 


Aquellos que hacen Teshuva, tashuv he, volver a la he, subir a la puerta de Binah. En un segundo 
suben a un nivel superior a los tzadikim. 

Hacer teshuva es volver a la kabbalah, único medio de conocer a dios y de lograr la redención.


Al estudiar kabbalah, ocurre algo en nosotros, mientras dormimos. Vamos a conectar con ángeles 
superiores que nos van a hacer ver el futuro. ¿Como se conecta con los ángeles superiores? 

Hay cuatro niveles de estudio de la torah: 
El pshat, es el nivel literal. El remesh, son juego de palabras, permutaciones, alegorías. El 
drash son historias de nivel superior. Y el sod, que son los secretos.

Cuando estudias el Pshat, creas ángeles de nivel bajo. El remesh son ángeles de nivel mas alto. 
El drash, todavía mas altos. El Sod crea ángeles de nivel superior, y ellos vienen y te cuentan el 
futuro. Así puedes ser profeta. Luego hay que estudiar el sod para llegar al nivel de la profecía. 


Se perdió la profecía desde la destrucción del segundo templo. porque nadie estudia el sod, 
nadie estudia los secretos

. 

“No hay lugar mas alto que aquellos que ocupan los hombres que han entrado en los misterios 
de su creador y que han podido atarse a su creador durante su vida” “ningún ojo a podido ver lo 
que dios tiene preparo para aquellos que pasan tiempo a entrar en los misterios de la Torah”. 
“porque dios glorifica a todos aquellos que conocen los misterios de la Torah y dios les abre 
todas las puertas celestes, sin que ningún guardián pueda oponerse a su paso” “para que sean 
felices en este mundo y en el mundo futuro”.


Todos tenemos klipot, capas de impureza, que no nos dejan ver la luz divina. 

Por cada secreto que revelamos, cae una capa. Por cada secreto de Torah que estudiamos, cae 
una capa. Hasta que al final hay transparencia entre la luz divina y nuestra alma. 


El mundo también tiene klipot. Porque esas estrellas que mandan influencias negativas a este 
mundo y que insinúan al hombre de coger caminos de impureza, le crean klipot. Luego todas las 
klipot de hombres y mujeres inciden también en las klipot del mundo. Cuando difundimos la 
kabbalah soltamos secretos y esos secretos derriten las klipot. Por eso la redención solo puede 
venir por la difusión de los secretos de la kabbalah.


Abraham no quiso adherirse a los pueblos paganos, no quería que su hijo se casara con una 
pagana. No solo envió un enviado para encontrar una mujer pura para su hijo Itzjak, sino que al 
mismo tiempo rezaba para que apareciera una mujer pura para su hijo. La mujer pagana tiene 
klipot, impurezas, esas impurezas destiñen sobre el hombre que está con ella. 


Y viene otra pregunta, ¿Abraham no estuvo con Agar?, La fuerza de la purificación de Abraham 
era mayor que la impureza de Agar. Nada podía impurificarlo, pero había que tener su nivel. 

Por eso no quería que Isaac se fuera con una mujer impura. Para que no lo contaminara.
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Los astros son canales que comunican, tanto lo bueno como lo malo, pero por encima de esos 
canales están estrellas, las estrellas son soles, no son astros, son soles de otras galaxias, pero 
también envían. Y Hay legiones de estrellas que envían energía negativa y legiones de estrellas 
que envían energía positiva. Cuando uno se esfuerza en los caminos de la Torah, conecta con las 
legiones de estrellas de energía positiva, sino, conecta con el otro lado. 


El hombre no es malo, le viene el mal, en cuanto cortes esa influencia cósmica ya no hay maldad 
en la tierra, no hay egoísmo, no hay ignorancia. Cortas con la difusión de los secretos. 

No es que pares las ondas de las estrellas negativas, sino que te conectas con las estrellas 
positivas, has cambiado de autopista. 

Las influencias astrales son como autopistas, una vez metido en una, no es tan fácil darse 
la vuelta. No hay que equivocarse de autopista.  

El que se acercaba a las tumbas de Macpela, inmediatamente hacía su tikun, le podían pasar 
cosas muy graves. 


Meditacion para desbloqueos de todo tipo. עשל 
Se medita con la técnica habitual. 


 
Después de convocar las letras en el maguen e iluminarlas, hablamos con ellas, son tres 
inteligencias, tres mensajeros del cielo, tres ángeles. Mientras nos envían su energía, que entra 
por nuestra estrella. Entran en el cerebro, corazón e hígado. Mientras entablamos un dialogo y le 
pedimos que vengan a nuestro socorro, para eliminar los bloqueos de nuestra vida y que 
podamos terminar felizmente nuestros proyectos, nuestros sueños. Que venga abundancia 
económica, abundancia de amor, de salud.

Hablamos telepáticamente con las letras.
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         Jaye Sarah 42 

Yehida está en keter, yehida viene de yihud = unir, fusión. Quiere decir que no distingues entre un 
hombre y dios, eso no se ha visto nunca. Solo se verá con el Mashiah, ni con Moshe se vio. 

Jojma es Haya. Neshama está en Binah. Ruaj está en Tiferet. El nefesh está en Maljut.


Casi todo el mundo está en nefesh. Algunos grandes meditadores están en Ruaj. Para 
llegar a neshama y Yehida, hay que meditar con letras hebreas, estudiar la torah, la brit 
mila, kashrut, shabbat, etc. A los niveles neshama, haya y yehida, es imposible acceder sin 
la Torah y las letras hebreas.  

Neshama es la puerta 50. Incluso en el mundo judío muy pocos llegan. Es la puerta 50 
después del omer, la que lleva a shauvot, la entrega de la Torah.   
Haya es conocimientos muy profundos de la Torah y meditaciones kabbalisticas muy 
avanzadas.  
Yehida es dios quien la concede. No depende de lo que estudies o hagas, es una decisión 
de dios, de querer fundirse con un alma determinada. 


El hombre tiene elementos del cielo y de la tierra. Nefesh es tierra. Ruaj para arriba es cielo.


El que sabe purificar el cuerpo y santificar el alma, tiene almas elevadas en sus hijos que atraen 
sobre ellos el Ruaj hakodesh, un fuerza espiritual muy elevada

cuerpo se purifica con el mikve, el alma se santifica con la oración y el estudio. Los hijos 
que nacen de aquellos que se han purificado y santificado, se llaman “hijos de Hakadosh Baruj 
Hu”. Porque su cuerpo ha sido formado de manera santa.

Dios anima ese cuerpo con un alma que viene de una región de santidad.

Para eso tiene que ser el cuerpo purificado y el alma santificada. Los que han tenido la suerte de 
nacer de una madre que ha hecho mikve, de un padre que ha estudiado mucha Torah y que ha 
rezado mucho, que han hecho la concepción del niño un viernes por la noche, de acuerdo con las 
leyes, atraen almas elevadas a este mundo. 


El que se une a una mujer pagana impurifica su cuerpo, impurifica su alma y el niño va a tener un 
alma impura. Hay una ley en la Torah que dice que está prohibido casarse con una mujer pagana, 
idolatra. Transgrede una ley que dice “no adores dioses extranjeros, porque dios es un dios 
celoso” no le gusta que se adoren Elohim ajerim, otros dioses.


El que estudia la kabbalah tiene acceso al olam abba, mundo futuro. En ese mundo tenemos una 
vida perfecta, una vida de alegría donde no cabe ninguna tristeza, ningún trauma. 

Aquel que estudia kabbalah, está resguardado de la opresión y opresión de otros pueblos o 
personas paganas. 


Si Adam Harrishon, el primer hombre, se hubiera apegado al árbol de la vida, que es el Zohar,  no 
habría traído la muerte al mundo y a el mismo.

El ángel de la muerte no puede hacer presa sobre aquel que estudia la kabbalah.


Los que estudian la kabbalah y mueren, no es por el ángel de la muerte. Se les presenta la 
presencia divina y el alma se siente atraída por esta y abandona el cuerpo, no porque se la 
arrancan. No es lo mismo morir por el apego a la shejina que porque el ángel de la muerte te 
extraiga el alma. Uno es muerte, el otro no es muerte. 


El que estudia kabbalah, es libre en este mundo de la influencia de idolatras y es libre en el otro 
mundo, donde nadie le pedirá cuentas sobre como llevó su vida. Todo el que sale de este mundo 
pasa por un tribunal celeste, el que ha estudiado la kabbalah pasa por una puerta donde no está 
el tribunal celeste, se lo salta. 

“La kabbalah es mas preciosa que todos los tesoros” proverbios 3:15.


No es aconsejable andar cerca de un hombre que está orando. Hay que estar cuatro codos 
alejado de el. Y tampoco hay que rezar detrás de tu maestro.
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Con todas las oraciones del miniam se trenza una corona que se pone encima del tzadik. Las 
bendiciones están sobre la cabeza del tzadik. El tzadik hace su oración levantando sus ojos hacia 
el cielo, para que le funcione, está rezando a alta voz, como alguien que necesita que le 
arranquen de la opresión. 


La oración que se hace levantando las manos, mirando hacia el cielo y clamando al cielo, eso 
llega a dios. Si oras con emoción, con la fuerza de una persona angustiada, como que esttá en 
un camino sin salida y clamando una solución, ese tipo de oración rompe las puertas del cielo y 
puede transgredir todos los obstáculos que se le presentan a la oración. Si no, muchas oraciones 
son robadas por energías intermedias.

Dios no está indiferente al que llora en el momento de la oración.


Hay tres momentos en la oración que son muy importantes:

La shema, la emet, la oración intermedia entre la shema y la amida. Dios se une a esas oraciones 
como un macho se une a su hembra. Es un acto conyugal espiritual. Por eso necesitas intimidad. 
Por eso se necesitan los cuatro codos al rededor. 

No se puede orar a espaldas del maestro. Por respeto, pues el maestro es, en ese momento, el 
símbolo de la shejina. Es la manera de respetar la intimidad que tiene el con dios en ese 
momento. 


Jumash, números 28:4 “tendrás que ofrecer una oveja por la mañana y otra por la tarde” por la 
mañana es shajarit y por la tarde es minja. En Shajarit rige el Jesed porque el sol está al este y en 
minja, que corresponde a Itzjak, guevura, el sol está al oeste. En el momento que el sol pasa del 
este a oeste, pasamos de shajarit a minja. 

Son como los dos brazos que abrazan a la mujer. Son las dos oraciones diarias donde dios 
abraza al hombre. 

arvit es Yaakov, es la letra vav. La vav está desconectada de la letra he. El mundo físico y el 
mundo espiritual están desconectados.

La tefila de arvit es la que conecta el mundo espiritual con el mundo físico. Yesod con Maljut, la 
vav con la ultima He.


Abraham tuvo cuatro mujeres, Sarah, Agar y dos concubinas. Agar fue repudiada por Abraham 
por instrucciones de Sarah, porque Agar empezó a hacer idolatría. Mas tarde Agar se arrepintió, 
hizo teshuva, abandonó la idolatría y Abraham la acogió y le cambió el nombre. De Agar pasó a 
llamarse Ketura, porque el cambio de nombre hace remitir los pecados. Toda persona que 
hace una conversión se le cambia el nombre, hay kabbalistas que cada rosh hashana se cambian 
el nombre, porque el hecho de cambiar de nombre remite los pecados. El hecho de cambiar de 
nombre hace que seas una persona nueva y la persona antigua, con el nombre antiguo que hizo 
esos pecados, esa persona deja de existir, existe la nueva con su nuevo nombre. No se quedan 
las cosas buenas, se borra todo, pizarra nueva.


Abraham hizo presentes, regalos a los hijos de sus concubinas, ¿que presentes les hizo 
Abraham? Les regaló secretos de kabbalah que componen nombres de espíritus impuros, les 
dios los nombres de todos los demonios que hay en el bajo astral. También se los dio a los 
nuevos hijos que tuvo con Ketura. pero a Ismael no le dio nada.

A isaac le dio todos los nombres puros de la torah. A Ismael, como fue repudiado con Agar se fue 
sin nada, a los hijos de ketura, les dio nombres impuros y a los hijos de las concubinas les dio 
nombres impuros. 


Eso genera un desequilibrio, el no dar ningún presente a Ismael. De ahí viene el odio que los 
ismaelitas tienen a los judíos. Eso genera un tikun muy grande. 

Los hijos de las otras mujeres fueron a parar a oriente, china. Nunca se ha visto a un chino odiar a 
los judíos. Porque esos hijos si recibieron presentes. 


hay que darles secretos a los ismaelitas para compensar del desequilibrio de Abraham. Cuando 
reciban los secretos de la torah, volverá la paz.


Los hijos de las concubinas formaron pueblos que han sido respetuosos con Isaac y la linea de 
Isaac, el pueblo judío. Los hijos de ketura también, pero son aquellos que han desarrollado la 
magia negra, con los secretos que les dio Abraham. Por eso la sabiduría de Salomón era superior 
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a la de los orientales. Salomón tenía los secretos de los espíritus puros. Los orientales de los 
espíritus impuros. 


Es en la montaña de oriente donde lavam y Bilam aprendieron sus artes de magia negra. Bilam 
era una gran mago, lo aprendió de la genealogía de los hijos de las concubinas de Abraham.


Tenemos magia pura, de la kabbalah y magia impura, que nunca tocamos. 

Bilam intentó destruir al pueblo de judío con esa magia impura.


Desde la destrucción del templo, las bendiciones ya no se expanden por el mundo y hay una 
carencia de bendición en el mundo celeste y una carencia de bendición en el mundo físico y 
entonces todos los grados inferiores intentaron dominar a Israel, porque israel pecó. 


Se oyó un un gran ruido que vino de Rama, se oyeron gritos, quejas y suspiros de Rajel que llora 
por sus hijos y que no se puede consolar de la perdida del segundo templo. Rajel es la madre de 
todos los judíos, ella en el otro mundo no para de llorar por la perdida del templo. Dios entregó a 
Yaakov a sus enemigos, aunque después le salvó y es porque hemos pecado ante dios. Pero 
llegará un momento en que dios se acordará de su pueblo y le dirá a su pueblo “levántate del 
polvo” Israel dirá ¿hacia donde? No tenemos casa, no tenemos templo, ¿hacia donde quieres 
que vayamos? Nos has desahuciado, el templo fue destruido”, entonces dios reconstruirá 
Jerusalem, reconstruirá el templo. Porque dios cura las penas del corazón y alivia a los afligidos. 


Construir el templo es tener conciencia de dios en todo lo que hacemos en nuestra vida, aún sin 
meditar. 

Destruirlo es perder la conciencia de dios en nuestras vidas.


Hemos venido a este mundo a percibir a dios en un mundo material. Cosa difícil de lograr, porque 
el mundo material enmascara el mundo espiritual. El esfuerzo que tenemos que hacer para 
percibir la divinidad en el mundo físico, eso es construir el templo. 


¿Como puede llorar Rajel en el mundo espiritual? Igual que Moshe, cuando estaba vivo abogó 
por su pueblo, para que no fuera destruido cuando el becerro de oro. Nuestra madre Rajel, aboga 
por su pueblo cuando ha habido la destrucción del templo. Porque el templo no dejaba que las 
fuerzas del mal imperaran en este mundo. Después de la destrucción del templo no hay manera 
de frenar las fuerzas del mal, sino es con el estudio de la kabbalah. Pero eso es unitario, o grupo 
a grupo, sin embargo con el templo era colectivo, a nivel mundial. Las fuerzas del mal no podían 
entrar en las personas, había shalom, había paz. No habían abortos, no habían guerras, no había 
enfermedades. 


Si los árabes supieran lo que es el templo, estarían rezando para que lo reconstruyéramos, 
porque es el gran transformador de energía negativa en energía positiva y el que activa todos los 
grifos de bendición en este mundo.  


Desgraciadamente no estudiamos la kabbalah con el mundo árabe y es un grave error del pueblo 
judío no estudiar la kabbalah con ellos. 


Los nombres malignos son fuerzas que dan poder y que dan resultado, pero las dan espíritus 
impuros, porque las concubinas eran paganas, entonces los hijos de esas concubinas eran 
espíritus impuros. A un alma impura no le puedes dar un nombre de dios puro. Abraham tenia el 
poder de cambiar a las concubinas, pero no a los hijos que vinieron después. 


Hubo una época, antes de la expulsión de los judíos de España, en donde los kabbalistas judíos 
se llaman “mekubalim”, los árabes son “sufíes” y los cristianos son “cataros” estudiaban juntos, 
lo que quiere decir que en el mundo espiritual las mentes estaban en armonía, no había conflicto, 
cuando se empezaron a expulsar, ya no había esa union de estudio juntos, ahí empezaron los 
conflictos. Es como un marido y una mujer, si no están unidos mentalmente, en la cama no se 
pueden unir. 
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La unión física empieza por la union mental y el pegamento que une las mentes es el estudio de 
la kabbalah. Cuando haya esencia divina en las mentes de las personas, ya no habrán guerras ni 
caos ni egoísmos. La desunión viene de la desunión espiritual, de ahí empieza.


Lavan intentó engañar a Yaakov todo lo que pudo, y Yaakov supo manejarse con Lavan. Bilam 
hacia magia negra para intentar generar cizaña entre el pueblo de Israel y dios. El intentaba 
maldecir al pueblo de Israel, cuando Bilam empezó a maldecir al pueblo de Israel, su mente 
generaba palabras y lo que salía de su boca eran bendiciones, dios transformaba sus palabras de 
maldición en palabras de bendición. Porque la sabiduría de Salomón era superior a la sabiduría 
de los orientales. La sabiduría de la kabbalah es superior a la sabiduría de las fuerzas impuras. 


El nombre מצר, nos libera de la presa del mundo corporal. Como si fuéramos espíritus al 
estado puro. Nos libera de los obstáculos de la vida. En el mundo espiritual no hay obstáculos.


1/ postura del mendigo. Respiramos, nos relajamos.

2/ pensamos en aquello que nos obstaculiza la vida, porque lo vamos a eliminar. Aquello que nos 
preocupa, aquello que nos frena, lo que nos desilusiona. Lo vamos a eliminar.

3/ nos vemos en un maguen de color oro, somos una columna de luz. Traemos el maguen que 
hace de pantalla y convocamos las letras, las iluminamos, se trenzan y entra la luz en nuestra 
estrella.

4/ ilumina el cerebro, corazón e hígado. Sube al corazón, hacemos un coro. Estamos al rededor 
del monte de los olivos, sacamos esta luz por nuestra fontanela y esa luz baja hacia la tierra en 
forma de templo, estamos bajando el templo sobre el monte de los olivos, que ocupa todo el 
espacio. Es una luz que disipa todos los obstáculos de la humanidad, todas las carencias, 
preocupaciones, todos los miedos y toda esclavitud al mundo material

5/ vemos como la luz forma un templo de luz y va formando todas las salas del templo, sus 
murallas, una de las luces se acopla perfectamente al muro de las lamentaciones y reconstruimos 
desde ahí el templo, tan grande como un estadio de futbol.

6/ en este templo bajan Metatrón y Sandalfón, que son también energías de luz y hasta que los 
cohanim empiezan a hacer su trabajo. Son Metatrón y Sandalfón los que hacen los trabajos del 
templo y los acompañan todas las legiones de ángeles que van a hacer los trabajos de los 
cohanim. 

7/ de ahí irradia una energía en forma de círculos concéntricos, que abarca toda la tierra, para 
limpiar la tierra de todo obstáculo, dejando a la humanidad libre de estrés, agobios y carencias.

8/ respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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      Toledot 43 
En este mundo, sino bajan las almas de los tzadikim, es un desastre. Gracias a que algunos han 
sabido hacer bajar las almas de los tzadikim hay misericordia en este mundo. Este mundo es un 
mundo de mucho dolor y rigor, se llama Maljut, un mundo de oscuridad. Es un mundo donde no 
se sabe muy bien como hacer bajar la beraja. Sino la bajas a través del sexo, sino haces una 
union, porque la unión del hombre con la mujer es la unión del cielo con la tierra, eso es jesed. Si 
el cielo no interviene en la tierra, la tierra se queda estéril. Para que el cielo intervenga en la tierra 
hay que tener una relación sexual entre tres. 

En una relación sexual entre hombre, mujer y dios, metes compasión para este mundo. Por eso el 
acto conyugal es tan importante.

Unes el mundo de arriba con el mundo de abajo. Puedes bajar almas muy puras.

Si procreas un hijo, es un tzadik. Si no procreas un hijo, creas un ángel que va a traer bendiciones 
a este mundo.


A nivel animal, el cielo y la tierra no tienen compasión el uno del otro.

De los doce meses del año, cuatro son duros: 

Los meses buenos son todos, menos 4.

El mes de Escorpio, jeshván, el primer día es super bueno y el resto de días muy malos.

El mes de Capricornio, tevet, tiene un ayuno el 10 de tevet.

El mes de cáncer, tamuz.

Y el mes de av, hasta el 9 de av. Después del 10 de av cambia y empieza a ser bueno. Hay que 
hacer las meditaciones pertinentes para transformar demonios en ángeles.


En la Torah dice que escondieron a Moshe durante tres meses, es una alusión a tevet, Tamuz y 
Av. El resto de los meses son buenos. 


Dios creó la torah y sus secretos. Y sobre esos planos, creó el mundo y todo lo que contiene. Lo 
que quiere decir que la torah contiene todos los secretos necesarios para crear cualquier cosa.

Dios nos ha dado los planos, nos los ha dado para que nosotros también seamos creadores.


Dios nos ha creado con el único propósito de que estudiemos los secretos de la torah, en 
profundidad. El mundo subsiste gracias al estudio de la Torah. Si no lo hacemos todo cae en un 
caos.

Somos nosotros los que vamos a decidir si el mundo continua existiendo o no. 


Dice dios, “Yo soy el que creo la tierra y el que creo al hombre, para vivir en el, para habitarle”. La 
Torah grita a los hombres y los empuja a que se dediquen a su estudio. Nadie escucha estos 
gritos. Aquel que se consagra al estudio de esta ley, sostiene el mundo, hace que el mundo 
sobreviva. 


Abraham trae dos hijos al mundo: Ismael e Isaac.

De Ismael vienen doce hijos que son los jefes de doce tribus. 

De Isaac nacen dos hijos y de uno de los hijos, Yaakov, nacen doce hijos y doce tribus.

Isaac representa la santidad del mundo de arriba. Ismael representa el mundo de abajo. Pero los 
que han estudiado la ley, que es el sostén del mundo,  son las doce tribus que vienen de Yaakov.


Ojo a como se estudia la torah, algunos solo ven el sentido literal, esos no sostienen el 
mundo. Algunos entran en el sod pero de manera imperfecta, tampoco sostienen el mundo, 
incluso el rey Salomón quiso entrar en los soddot mas profundos y no llegó, por eso está escrito 
“voy a adquirir la sabiduría, pero la sabiduría está lejos de mi” Lo que quiere decir que penetrar 
en los secretos de una manera total, no es fácil. 

El rey David dijo “Quita el velo que está sobre mis ojos, para que pueda ver las maravillas que 
están encerradas en tu torah”. Incluso el Rey David pensaba que tenía un velo que no le dejaba 
ver los secretos de la Torah. 


Isaac fue bendecido por Hakadosh Baruj Hu, no por su padre. La bendición para su hijo, 
Abraham se la mandó a dios “Yo te mando a ti la bendición sobre mi hijo Isaac, para que tu se la 
devuelvas a mi hijo”. Para que esa bendición no fuera para Esav, solo para Yaakov.” Para que esa 
bendición no pasara de Itzjak a Esav, porque Esav venía de las fuerzas del mal. 
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“Isaac estaba cerca del pozo que ve y que vio”. El pozo representa al ángel de la alianza, Isaac 
estaba pegado a dios. Este ángel de la alianza se reveló a Isaac cuando Isaac se casó con Rivka 
(Rebeca). El tenía 40 años, Rivka tenía 3 años. Eso no se puede leer de manera literal, hay un 
secreto.

Isaac representa el grado celeste y rivka representa la oscuridad, porque Isaac unió lo alto con lo 
bajo, la derecha con la izquierda, el espíritu con la materia.

 “Isaac puso su mano izquierda sobre mi cabeza” eso quiere decir que eleva la imaginación hacia 
la conciencia del bien, practica un yihud que es la luna con el sol. Shaday con YHVH.

Cuando llegó Yaakov al mundo, el operó la unión del sol con la luna. Tiferet con Yesod.


¿Quienes son dignos de bendecir a dios? Aquellos que se levantan por la noche a estudiar la 
kabbalah y aquellos que estudian los secretos de la ley.


Isaac se casa a los 40 años, es el símbolo de la fuerza de Isaac, de unir el norte con el sur, 
es decir, el Jesed con Guevura. El norte es Guevura, el sur es Jesed.

Que Rivka tenía 3 años simboliza los tres colores del arco iris, el verde, el blanco y el rojo, es 
decir, la percepción. Porque sino percibes colores, todo es blanco y no se ve nada. 


Isaac engendra a Yaakov a los 60 años, Rivka tenía 23.

¿por que Rivka viene de la oscuridad? 

Rivka era hija de Betuel el arameo, un impío, un idólatra. Rivka era la hermana de Laban, otro 
idolatra. ¿Como es que resulta ser una matriarca del pueblo judío? 

Rivka tuvo el poder de no dejar influenciarse. Es un gran poder, el mismo que tuvo Noaj de no 
dejar influenciarse por los idólatras de su generación.

Los que están en ambientes malos y no se dejan influenciar, llegan a niveles altísimos 
espirituales, porque el entorno lo que quiere es hundirlos.


La Torah dice de Rivka “es igual que una rosa, que crece entre espinos”. La rosa en su tallo tiene 
espinas, si lo tocas te pinchas, sin embargo la rosa es muy suave, es aterciopelada y huele bien. 
El poder de la rosa es que crece entre espinas.  El poder de una mujer virtuosa es quedarse en la 
Torah y agarrarse a la Torah. 


Rivka que viene del rigor, hija de Betuel y hermana de Laban, se casa con Itzjak, que representa la  
santidad. Al casarse Rivka con Isaac, pasa de la oscuridad a la luz, a ser imagen de lo dulce.


Isaac está en Guevura, pero manifiesta la clemencia de su padre Abraham. Itzjak se preocupaba 
de todo el mundo con clemencia, con Jesed. 

Rivka es la imagen del rigor e Isaac de la clemencia, aunque cada uno viene de sefirat al revés. 
Itzjak está en Guevura y manifiesta clemencia, la otra viene de las tinieblas y se casa con Itzjak

Para que haya armonía entre hombre y mujer, tienes que coger lo malo y darle la vuela, como hizo 
Itzjak con Rivka y Rivka con Itzjak.  No hay armonía en una pareja sino podemos transformar 
el rigor en Jesed. 

Rivka e Isaac no podían tener hijos, hasta que no oraron llorando, dios no les dio hijos. ¿Por 
que hay que llegar hasta esa desesperación? Por la emoción que se genera. Porque cuando 
el tzadik sufre y ruega, su alma se eleva a niveles que no había llegado y cuando llega a ese nivel 
tan alto es cuando puede ayudar a la humanidad. Por eso el Tzadik sufre. 


La oración del tzadik, le santifica, le eleva y le acerca a dios, dios le da todo y puede 
repartirlo. 


Itzjak tiene dos hijos, Yaakov y Esav. Esav sube a lomos de la serpiente, samael, jefe de todos los 
demonios. Isaac sube sobre el trono perfecto y sagrado para iluminar al mundo.


Yaakov engaña a Esav e Isaac, para lograr una beraja y aún así es llamado “emet” verdad ¿Como 
es posible? Para robarle a su hermano la primogenitura. Con las fuerzas del mal tienes que 
usar la astucia, no se las puede vencer por la fuerza.

La decadencia de la humanidad empieza cuando la serpiente engaña a Hava, que a su vez 
arrastra a Adam. Todo empieza con un engaño, la serpiente le dijo a Hava que dios había dicho 
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de no tocar de ninguno de los árboles del Gan Edén.  Hava no escuchó las palabras directamente 
de dios, de no acercarse al árbol del conocimiento del bien y del mal, por eso la serpiente no fue 
directamente a Adam. La serpiente va a quien no escuchó esas palabras directamente, la va a 
engañar.

Todo el mundo empieza a sufrir porque el mundo empieza con un caos, Adam y Hava son 
precipitados a este mundo, viene la muerte a este mundo, viene Caín que mata a Abel, ¿Por que? 
porque el mundo está cojo, debido a este engaño.  Luego viene la generación de Noaj, con toda 
la maldad de esa generación, esa maldad viene del engaño de la serpiente con Hava. Luego de 
Abraham nade Ismael e Itzjak, Ismael viene de las fuerzas negativas, Luego de Itzjak viene Yaakov 
y Esav, que viene de las fuerzas negativas. Esav que viene de las fuerzas negativas quiere matar a 
Yaakov, el mal quiere destruir al bien. Hace falta que Yaakov engañe a Esav para corregir el 
engaño de la serpiente a Hava.


La única manera de restituir la verdad es engañar al que te engañó -x- = a + 
Yaakov no solo utilizó la astucia para vencer a Esav, sino para separarse de el definitivamente, 
separarse de la infección, de la maldad de Esav.

Yaakov elige el camino de la fe y Esav el camino de la idolatría.


En deuteronomio 32:9 “porque Hakadosh Baruj hu ha elegido a su pueblo para ser suyo, 
particularmente suyo. Y cogió a Yaakov como heredero y para su herencia”.


¿Como actúa dios con nosotros? Dios actúa con misericordia, porque si tuviera que actuar de 
acuerdo a nuestros pecados, el mundo no existiría.

Dios en su ley de causa y efecto, castiga 100 veces menos de lo que merecemos y cuando 
hacemos algo bueno, nos recompensa con 1000 veces mas de lo que merecemos.

Ese es el amor de dios. 


La bendición solo viene a aquel que se levanta de noche a estudiar el Zohar. 

Vemos que el Zohar habla mucho de las mujeres de los patriarcas.


Las fuerzas del mal siempre cruzan el mal por el bien o el bien por el mal. Con la astucia, 
vuelves a poner las cosas en su sitio. La serpiente hizo que el primero que naciera fuera Esav, 
el segundo fuera Yaakov. La manera de recuperar la primogenitura es que Yaakov engañe a Esav 
y que engañe a su padre Itzjak, para recuperar la primogenitura. 


Un alma muy elevada o un alma baja, la serpiente quiere que un alma baja esté al nivel de un 
alma alta, y que un alma alta este machacada para que esté a un nivel bajo. Pero al final, la rueda 
vuelve a poner las cosas en su sitio. ¿Como pones las cosas en su sitio? con la astucia, no con la 
fuerza, con la fuerza no va a funcionar.


Esav se presentó con cuatrocientos soldados para matar a Yaakov, no hubo guerra, los 
soldados se quedaron parados y Esav dio un beso a Yaakov. ¿Que pasó? Yaakov tuvo un 
sueño y luchó con el guía espiritual de Esav, al ganarle en el cielo, se calmó situación en la 
tierra. 
Los conflictos se resuelven en el mundo espiritual.

Entonces vienen los seres que son muy materialistas y te dice que si, pero que de verdad cuando 
hay una guerra, a ver como se resuelve. Hay una historia sobre este tema, en el año 1991 estuvo 
la primera guerra del golfo, donde Irak envió cohetes a Israel. Había un joven muy sabio que tuvo 
una conversación con un general, y el joven sabio le dijo al general “esta guerra se podía haber 
evitado” y el general le enseñó un cohete que venía contra Israel y dijo “a ver si con tus oraciones 
puedes parar este cohete”. El joven dijo “yo no puedo parar el cohete, pero podría haber hecho 
que no saliera el cohete”. Es decir, que si que tiene una fuerza la oración y entrar en el mundo 
espiritual para resolver los conflictos. Los conflictos no se resuelven en la tierra, se resuelven en 
el cielo. 


La letra tzadi es una nun y una yud, צ, una nun caída, que viene de la palabra “nefila” caerse, 
luego viene una yud que la levanta. Pero cuando entramos en los secretos de quien es Itzjak, si el 
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nombre se escribe con una shim, esta letra está compuesta de tres, una zain, una vav y una yud. 

que forma la palabra ziv, זוי destello de luz. Entonces pasa de ser un caído que se levanta a un 
destello de luz, comprendes los secretos de Itzjak, se transforma de nefila a ziv. 


Dios crea este mundo físico para Adam y Hava puedan vivir, al salir del Gan Edén.


Allí tenían un cuerpo de or, אור, cuerpo de luz. Al bajar a la tierra, cambia la alef por una ain 

 cuerpo de piel, físico. Hubo que crear este mundo físico, con todos sus planetas y ,עור
universos, para poder vivir con un cuerpo de piel.  Sino llega a haber el accidente de Gan Edén, 
no se crea este mundo físico. El mundo físico solo se creó para el hombre cuando cayó. 


Estudiar el Zohar antes de la madrugada no tiene fuerza. ¿Como se calcula jaf sod, la mitad 
de la noche? miras la hora a la que se acuesta el sol, miras la hora a la que se levanta el sol, 
miras cuantas horas hay y divides entre dos. Esa es la hora en la que te tienes que levantar a 
estudiar.  

En el mes de tamuz, hay excedente de energía, eso desborda y lo estropea todo. Para canalizar 
esta energía y que no haga destrozos hay que meditar las letras del mes. Tamuz es el signo de 

cáncer חת, cancer-luna. Si canalizamos el excedente de energía de energía de cáncer, con el 
excedente de energía que pasa por la luna, tenemos un mes en armonía, sino lo canalizamos, 
desborda.


 
Meditación con la técnica habitual. Generamos un escudo que filtra la luz del mes de tamuz, 
vemos como nuestra aura va creciendo y creciendo hasta envolver la tierra, para que este mes no 
sea doloroso para el planeta.

Bajan Metatrón y Sandalfón. Tenemos libre conversación con ellos.
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Toledot 44 
¿De donde viene dios, quién lo creo? Dios está fuera del tiempo, es una consciencia 
omnipresente. No puedes reducir a dios al espacio temporal. El tiempo es una dimensión 
valida para el mundo físico, para el cuerpo, pero dios ni tiene cuerpo ni nada que se le parezca a 
un cuerpo. Así que no vive en el espacio temporal. El espacio temporal es un frasco, es algo que 
estrecha. 

El tiempo es relativo cuando vas a la velocidad de la luz, la mente es infinitamente mas rápida 
que la velocidad de la luz. El tiempo deja de existir, no tiene ni principio ni fin, no tiene tiempo ni 
materia. porque para hablar de un principio y un fin hay que hablar de tiempo.  


Todo lo mental no tiene tiempo, todo lo físico tiene un  principio y un fin.

En el cerebro izquierdo, lógico, tiene principio y fin. El cerebro derecho, intuitivo, no tiene principio 
ni fin, es un circulo, no una linea. 


El ser humano está hecho de cabeza redonda y cuerpo rectilíneo. El cuerpo simboliza el 
tiempo físico, tiene un principio y un fin. La cabeza simboliza el cielo, a dios, es un circulo, 
sin principio ni fin. 

Aquí venimos a aprender, en ese aprendizaje se sufre metamorfosis. A lo largo de una vida, un 
cuerpo puede tener mas de un alma. 


Nos pasa el tiempo, pasamos nosotros. El tiempo es una percepción mental.


Dios manda pruebas difíciles al tzadik, para romper su cuerpo, para darle mas fuerza al alma, 
quiere romper su cuerpo, la inteligencia animal. Cuando el cuerpo está “roto”, el alma se expande 
de una manera perfecta. El cuerpo tiene una inteligencia, un ego, que aprisiona al alma. Cuando 
vivimos pruebas difíciles el cuerpo se debilita y el alma recupera su fuerza y su libertad.

Cuando una persona empieza a hacer teshuva, le empiezan a pasar cosas, empieza a tener 
problemas. Dios te está ayudando a debilitar a tu ego. Para que el alma se libere del deseo de 
recibir, impuesto por el ego.


El pueblo de Israel se hace fuerte observando los mandamientos de la Torah. Cada día se viste 
con los tzitzit, el talit, se pone en la cabeza y el brazo los tefilin.

Los tefilin, los tzitzit, son un misterio supremo que dan un poder. Inculca la fe, te quita las dudas, 
empieza a tener temor de dios y su oración es aceptada.

Orar con los tefilin y el talit hace que la oración sea aceptada y te quites las dudas. 


“Feliz del hombre que espera en ti su socorro y que en este valle de lagrimas, ha decidido en su 
corazón, subir y elevarse al lugar donde se encuentra dios y feliz el destino del hombre que pone 
toda su confianza en Hakadosh Baruj Hu”

Un hombre penetrado de fe, puede hacer milagros. Como los hicieron Ananias, Misael y Azarias, 
los cuales han podido decir “porque nuestro dios es un dios que nosotros adoramos y 
seguramente el va a sacar de nosotros las llamas de este horno y liberarnos de las manos de los 
opresores”.


Aquel que sabe orar con los tefilin y el talit,  aquel que pone la confianza en Hakadosh Baruj hu, 
empieza a vivir milagros, eventos que van contra las leyes naturales.


El hombre debe estar penetrado por la fe y tener la certeza que dios escucha su oración y tiene 
que tener la certeza que su oración ha sido aceptada. Tiene que estar convencido que dios le 
asiste, el socorro de dios no siempre es aquel que el hombre cree que necesita.

La verdadera fe excluye toda duda y toda aprensión. 


El talit y los tefilin son una herramienta de conexión que te van a dar un resultado. ¿Por que 
el talit y el tefilin me van a dar resultado? me da un herramienta, un código que tengo que 
entender.  

Tenemos que bajar las bendición de un mundo no físico al mundo físico. El problema es que 
desde la fuente de bendición hasta nosotros, hay un salto muy grande, no llegamos. Tenemos 
que hacer venir una bendición que viene de un mundo no físico y entrar en un mundo físico. Entre 
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medias hay barreras, con cantidad de ladrones, que roban las gotas de bendición. Los tefilin y el 
talit son un puente. 

El talit es un arquetipo que le da una instrucción a tu alma de disfrazarte de ser espiritual y 
un ser espiritual no roba a otro ser espiritual. 

Es un puente donde los ladrones de bendición se apartan. 

El tefilin es un mini kodesh hakodashin, santo de los santos. El tefilin de la cabeza es el kerub 
de la derecha y el tefilin del brazo izquierdo es el kerub de la izquierda, son los dos querubines, 
es un imán de bendición.


Entonces, si me pongo los tefilin, que es un imán de bendición, y el talit que no deja que me 
roben, jaque mate. 


La unica manera de desafiar las leyes naturales es conectar con la fuente de las leyes naturales. 
Dios ha creado las leyes naturales, para conectar con el, hay que dar ese salto. Entonces el 
puede dar orden a las leyes naturales de retirarse y daros la posibilidad de que ocurra un milagro 
en vuestra vida. La unica manera de lograr esto son los tefilin y el talit. 


El que ha instituido la oración de la tarde, minja, es Itzjak, ¿Por que lo hizo? para darte el najat 
ruaj.

El Najat Ruaj, la paz interior, se consigue con la oración de Isaac, la oración de la tarde, que 
sustituye el sacrificio del templo. Te garantiza el olam abba. Esta oración se llama minja.

Hacer la oración de la tarde te da un najat ruaj en este mundo y en el otro mundo, porque cuando 
vamos al otro mundo también necesitamos paz espiritual. Porque podemos tener una conciencia 
muy torturada cuando nos vamos al otro mundo. La oración de minja evita que tengamos una 
conciencia torturada en el otro mundo. 


“Una fuente cuyas aguas se derraman de manera perpetua, es la imagen del misterio supremo de 
la fe, un pozo que posee una fuente que siempre se está rellenando. Es la imagen de dos grados, 
el grado del macho y el grado de la hembra, juntos.  La fuente y el pozo forman un todo llamado 
veher.  Y la fuente nunca se para y el pozo siempre se llena”.

Está hablando de la relación entre dios y el hombre, cuando el mundo espiritual es el novio y el 
mundo físico es la novia, cuando hay shalom entre el novio y la novia, ahí está la fuente que 
nunca para de alimentar el pozo. Es cuando el mundo espiritual sigue dando vida al mundo físico. 

Para hacer el shalom bait tenemos que tener el templo o tener la oración. En la oración tenemos 
herramientas que sustituyen las herramientas del templo. Son el talit y los tefilin. Por eso decimos 
que funciona, porque hay una ingeniería divina explicada. 


“La sabiduría suprema es la mas escondida y la mas misteriosa, es el misterio del mundo futuro, 
el olam abba, que ha sido creado por la letra yud” yud es Jojma, es la meditación. La 
meditación es el olam abba. Aquel que medita está en el olam abba. 


Algunas veces uno espera el socorro de dios y parece que no hay respuesta ¿Que ocurre? ¿Que 
dios no te lo quiere dar?.  Un padre, desgraciado, tenía un hijo con un cancer, le quedaban pocos 
días de vida, fue a ver a un tzadik, este hombre muy puro empezó a rezar y rezar por ese niño, 
ayunó mucho, hizo mucha tzedaka, hizo todo lo que se puede hacer, con todas las leyes de la 
Torah, para salvar la vida de ese niño. El niño murió. Pasaron dos años y el hijo del tzadik enfermó 
y tuvo el mismo cancer, toda la oración que se hizo por el otro niño, fue aplicada al hijo del tzadik 
que se salvó.  En el momento el tzadik no entendió porque su petición no había sido atendida, 
pero luego cuando tuvo el problema, sin orar y sin nada, su hijo se curó. Porque esa oración dios 
la guardó para el hijo del tzadik.

No entendemos como piensa dios, pero si sabemos que una oración nunca se pierde. Puede 
estar retenida o para otro, pero siempre está atendida. Dios siempre responde. Pero con su 
inteligencia, no con la nuestra.


¿Con que intención hay que estudiar el Zohar? Por el honor de dios. Cuando estudiamos se pone 
en orden el mundo, vuelve la armonía. Cuando no estudiamos el Zohar, entramos en un mundo 
de caos. Cuando estamos en un mundo de caos, los ángeles le dicen a dios “¿ves? Te digimos 
que el hombre iba a destruir la creación, pero cuando estudiamos la kabbalah, dios dice “véis, no 
solo no destruyen la creación, sino que traen armonía a la creación. 
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En este mundo, nosotros hemos necesitado a los tres patriarcas, porque cayó una maldición 
sobre el mundo, viene de la serpiente, que actuó con mentiras y engaños. La mentira y el engaño, 
traen maldición. Los patriarcas han rectificado las mentiras y los engaños, que crearon la 
maldicion a este mundo. 


Esav es el símbolo de la boca mentirosa. Cuando Isaac quiso bendecir a Esav, una voz del cielo, 
la voz llamada “el trono” dijo “¿es que es la serpiente quien va a dominar el mundo? ¿Y será 
yaakov quien esté dominado por la serpiente? ¿No va a haber orden en este engaño?”. Isaac 
entonces no dio la bendición a Esav, se la dio a Yaakov, porque tuvo la profecia que si le daba la 
bendición a Esav, el mundo estaría bajo el yugo de la mentira. Entonces el ángel Mijael y la 
shejina se interpusieron entre Itzjak y Esav, para que Esav no recibiera esa bendición. El engaño 
que hizo Yaakov vistiéndose de Esav es lo que corrigió el engaño que viene de la mentira.

Las bendiciones que le dio Itzjak a Yaakov se las dio por mediación del ángel Metatrón. Porque el 
ángel Metatrón es el director general de este mundo. Es el jefe de todos los ángeles de este 
mundo.  


Todas las promesas que Isaac hizo a Yaakov, son aplicables a la época mesiánica.


Con la llegada del mashiah no trabajaremos mas, porque los descendientes de Esav son los 
responsables de los bienes terrestres, se los darán a los descendientes de Yaakov, que son los 
responsables de los bienes celestes. En la época del Mashiah los descendientes de Esav le daran 
de comer a los descendientes de Yaakov, para que los descendientes de Yaakov puedan 
dedicarse al trabajo espiritual. 

Las bendiciones a Yaakov no se han cumplido, las de Esav si se han cumplido. La bendición de 
Esav es que sea responsable de los bienes terrestres, a Yaakov se le dio la bendición de ser 
responsable de los bienes celestes.  

Las bendiciones de yaakov están sujetas a la llegada del mashiah. 

Cuando llegue el Mashiah, vamos a dedicarnos exclusivamente al estudio de los secretos de la 
Torah y nos vamos a dedicar a hacer los ritos que se hacían en el templo, pero esta vez en el 
tercer y ultimo templo, que ese nunca será destruido. Porque será un mecanismo de hacer bajar 
bendición de manera ilimitada, para que no haya divorcios, abortos, guerras, hambre, 
enfermedades. Todo esto depende del mundo espiritual. Tendremos las herramientas, que traerá 
el Mashiah para que esa mecánica funcione de manera constante. El pueblo de Israel será el 
responsable de hacer bajar esas bendiciones de manera constante, para que toda la humanidad 
se pueda beneficiar.


El equivalente de los tefilin en la mujer es la alaja de shababt y el equivalente de los tzitzit son 4 
mizvot que tiene la mujer. 


El fin del estrés viene con minja, que es curiosamente el que todo el mundo se salta. Es como en 
shabbat, en la seuda shelishit todos se lo saltan, ahí está el problema. Ahí actuan las fuerzas del 
mal, para que no puedas hacerlo. La mujer solo está obligada a hacer una amida al día, esa vale 
por las tres del hombre. 


Meditación para quitar la idolatría de la envidia, que crea ondas negativas. Es idolatría reprochar a 
dios como hace el reparto. Ese tipo de deseos es juzgar a dios.



.el alma se llena de luz divina y el cuerpo no tiene necesidad de envidiar a otros ,חהו

Se medita con la técnica habitual.

Se imanta nuestra aura, quitando la envidia o celos que podamos tener. Proyectamos la luz de 
nuestra aura a la tierra, una luz de color azul claro, iluminando el interior de la tierra. Curamos a la 
tierra y a los seres humanos.

Bajan Metatrón y Sandalfón y tenemos libre conversación con ellos.
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Toledot 45 
Isaac quiso maldecir a Yaakov, porque Yaakov le engañó, Itzjak se dio cuenta que sustituyo a su 
hermano Esav y le quiso maldecir.  Y dios le dijo que si maldecía a Yaakov se maldeciría a el 
mismo. Porque Isaac ya le había bendecido y dicho “Aquel que te maldiga, será maldito el mismo 
y el que te bendiga será bendito el mismo” y el satán dijo “Amen”. Hasta las fuerzas del mal 
ratificaron esa decisión. 


Hay que adaptarse a las costumbres donde uno va como invitado, el ángel que hirió a Yaakov le 
bendijo, pero para bendecir hace falta un cuerpo. Para poner la mano en la cabeza y bendecir. 
Para doblegarse a las leyes de este mundo, el ángel tuvo que vestirse de un cuerpo.  Lo hizo para 
cumplir con la ley de adaptarte al sitio donde estás de visitante.  

Moshe hizo lo contrario, se desenfundó de su cuerpo para estar con dios. 


Dijo que veía una montaña de fuego  הר/אש. Pero lo que vio es ha rosh = la cabeza 


.la montaña de fuego era su mente. Su mente meditando ה/ראש
Subió a un nivel de conciencia superior.

Moshe recibió la torah de una montaña, de su mente superior. Cuando llegó a ese nivel se tuvo 
que desenfundar de su cuerpo.


Metatrón era Enoch y Sandalfón el profeta Elias. Por su crecimiento espiritual se transformaron en 
seres espirituales puros, esencias de conciencia, sin cuerpo. 

Eso es lo que hizo Moshe cuando estuvo cuarenta días y cuarenta noches recibiendo la torah. 
Pero el volvió al mundo físico. sin embargo Enoch y Elias no volvieron, transformaron su cuerpo 
en esencia espiritual. Así que es posible transformarse en un ángel y es posible para un ángel 
vestirse en un cuerpo.


Los ángeles, fuerzas espirituales, dominan al hombre así como estén los astros configurados. Así 
nos va a ocurrir tal o cual evento, entonces somos marionetas, guiados por un titiritero, llamado 
“bóveda celeste”.


Cuando Yaakov venció al ángel, Yaakov le da una orden al ángel. El ángel le dice que ya no se va 
a llamar Yaakov, se va a llamar Israel. Y en ese momento el ángel se ve obligado a bendecir a 
Yaakov.

Aquí el hombre domina al ángel y le da orden de crear los eventos que el hombre quiera. Para eso 
hay que ser como Yaakov, que se transformó en Israel, Yaakov viene de Ekev, talón, Israel 
permutada es rosh li, mi cabeza, pasó del talón a la cabeza. Subió de estado de conciencia. 
Cuando estamos en un nivel de conciencia inferior los ángeles dominan al hombre y el hombre 
tiene que vivir la fatalidad de su vida, generalmente un caos. Pero cuando cambiamos el nivel de 
conciencia y hacemos como Yaakov, pasamos de ekev a rosh li, de Yaakov a Israel, cuando 
llegamos a ese nivel de conciencia nosotros damos una orden al ángel y el ángel obedece. 

Si la humanidad aprendiera a elevarse espiritualmente, ya no tendría que depender de los ángeles 
, sino que los ángeles dependerían de el. Este mundo sería de total felicidad para todos los seres 
humanos. Los seres humanos, por estrategias de las fuerzas del mal, se desinteresan del 
crecimiento espiritual. Para seguir dominado por el mundo angélico. 


Yaakov le dice al ángel “no te dejaré marchar hasta que no me hayas bendecido”. Hay un error 
gramatical, aparente, porque le tendría que decir “no te dejaré marchar hasta que no me 
bendigas”.  Es en ese momento que el ángel le responde “en el futuro ya no te llamaras Yaakov, e 
llamarás Israel, porque estás unido a dios”.

Israel también es Yashar el, unido a dios, directo a dios, aquel que está conectado a dios, los 
ángeles tienen que obedecerle.


La misión del mashiah es enseñarle a todo el pueblo a llamarse Israel y de hecho, a hacerse servir 
por los ángeles. Los ángeles al haber sido creados el 4º día y los hombres al ser creado el 6º día, 
el hombre es superior a los ángeles.  

Los ángeles quieren hacernos creer que son superiores a nosotros, eso es una ilusión. Siempre 
que lo creamos, seremos dominados por el mundo angélico, o por las fuerzas astrales. 
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Cuando dios ratifica el camino que toma el hombre, todos sus enemigos, ángeles nocivos, se ven 
reducidos a fuertes penas. Por eso dice lo importante que es para el pueblo, andar en el camino 
de Hakadosh Baruj Hu, observar sus mandamientos y observar y estudiar los secretos de esos 
mandamientos. Porque eso es lo que le va a liberar de la influencia astral. 


Cuando Yaakov hizo la paz con el ángel de Esav, hubo paz con Esav en la tierra. El ángel de Esav 
era la serpiente.

Toda fuerza en la tierra depende de como gestionas las fuerzas del cielo. 

Hasta que arriba no organices la armonía, abajo no hay armonía.  Los problemas de este mundo 
se resuelven en el mundo superior. 


Isaac también le hizo una bendición a Esav “Vivirás de la espada y servirás a tu hermano”. Eso 
todavía no se ha visto, que los descendientes de Yaakov gobiernen sobre los descendientes de 
Esav. Se activará a la llegada del mashiah. Porque el mashiah la va a necesitar.


En proverbios 36:6 “la ley de la clemencia está sobre su lengua” Israel es la lengua de la Torah. 
Quiere decir que aquel que se dedica, día y noche, a estudiar el Zohar, entra la misericordia, la 
clemencia, en su corazón. 


Itzjak le hizo unas bendiciones a Yaakov que no se han cumplido, todas esas bendiciones se 
cumplirán a la llegada del mashiah. 

En Ezequiel 37:22 “ y haré un solo pueblo sobre la tierra”. Todo el mundo conocerá a Hakadosh 
Baruj Hu. Ese pueblo ejercerá su poder en el cielo y ejercerá su poder en la tierra. 


Isaac le dijo a Yaakov que controlaría el cielo, por eso venció al ángel. A Esav le dijo que 
gobernaría sobre la tierra. Los descendientes de Esav son los dueños de los bienes 
materiales en la tierra. Esa bendición si se ha cumplido. Las naciones que vienen de Esav, todas 
tienen un control material. Pero el pueblo de Israel no tiene el control del cielo. Se han cumplido la 
mitad de las bendiciones. 


En la profecía de Daniel 2:44 “ a la llegada del mashiah, Hakadosh Baruj hu creará, con su 
pueblo, un reino que jamás será destruido”. 


Como Yaakov era profeta, vio toda la historia de la humanidad, le dijo a dios que prefería guardar 
la bendición de su padre, Itzjak, para cuando venga el mashiah. 

Dios le dijo a Yaakov, “tus herederos, tu posteridad nunca será destruida”. Esa profecía si se ha 
cumplido. Han habido muchas naciones que han intentado destruir al pueblo de Israel. 

Los imperios Babilonios, persa, Griego y Romano han intentado destruir a las doce tribus de 
Israel y no lo han logrado, por una bendición directa de dios, que dijo que los descendientes de 
Yaakov nunca serían destruidos. El pueblo de Israel es indestructible, por orden de Hakadosh 
Baruj hu. 


Hubo una voz del cielo que dijo a Yaakov “ aunque Esav, ahora, disfruta de la bendición que le ha 
sido dada y que gracias a esa bendición está dominando sobre tus hijos. Yo liberaré a tus hijos 
del imperio de los hijos de Esav. Y llegará un momento en que esta situación dará la vuelta”. 


Esav es el imperio del cuerpo y Yaakov el imperio del alma.

Cuando llegue el mashiah, el imperio del alma dominará al imperio del cuerpo. Por el 
mecanismo de la meditación kabbalistica.


La voz del cielo dijo que “promete a la posteridad de Yaakov, que ya no temerá nada en toda la 
eternidad”. Hemos visto que solo habían dos emociones, amor y miedo. Aquí hay una promesa, 
que la posteridad de Yaakov ya no tendrá miedo. Nunca.

Vendrá el fin del miedo en este mundo. Las fuerzas del mal ya no pueden actuar, desaparecen. 

No hay un ser humano que no viva con miedo. Aquí hay una promesa divina, de que la posteridad 
de Yaakov ya no vivirá con miedo. Para toda la eternidad. 


La serpiente desvió a Adam de su objetivo, se acercó a la mujer de Adam, echó sobre ella una 
impureza y desde entonces el mundo quedó infectado de esa impureza, la tierra quedó 
maldecida y la muerte llegó para todos los seres humanos.


�192



En el momento que llegue el mashiah, el mundo se va a vengar de la serpiente. Porque será el 
advenimiento del árbol de la vida, el estudio del Zohar. Cuando estudiemos el Zohar, nos 
estaremos vengando de la serpiente. 

Todos los pecados del hombre serán redimidos. La serpiente quedará encadenada, ya no podrá 
dominar sobre la descendencia de Yaakov, eso es lo que se llama “la redención”.  ¿Como se 
encadena a la serpiente? Se convertirá el mal en bien. La serpiente y su mujer se convertirán en 
grandes Tzadikim, ella en tzadeket. Hemos visto que los mayores Tzadikim fueron grandes 
pecadores, que dieron la vuelta a su situación. Las fuerzas del mal han sido creadas para 
convertirlas. 


¿Como se convierte una fuerza del mal en una fuerza del bien? se le cambia la polaridad ¿Como? 
tratándolo bien, el enemigo es enemigo porque le falta algo, si tu le cubres aquello que le 
falta, ya no es enemigo, se transforma en amigo. ¿Cual es la carencia de la serpiente? que el 
hombre era mas fuerte ¿Como se compensa esa carencia? con humildad. Así no le haces ver que 
eres superior y no te puede envidiar, todo viene de la envidia.


El ángel de Esav quería matar a Yaakov, el ángel eligió luchar contra el un día sin luna. Cuando 
no hay luna, el pueblo de Israel está en situación de debilidad. ¿Como fue posible que Yaakov 
le venciera si estaba en situación de debilidad? Yaakov tenía la fuerza del sod de Abraham y la 
oración de Isaac. El que tiene esas dos cosas, la oración y el sod, ni en una noche sin luna 
las fuerzas negativas pueden con el. 

El ángel solo tocó a Yaakov en el muslo. 

Esav tenía una fuerza, y sus descendientes han hecho sufrir mucho al pueblo de Israel, con esa 
fuerza. Todas las persecuciones contra el pueblo de Israel son de los descendientes de Esav. dios 
le dio la dominación sobre el mundo terrenal. ¿De donde han sacado esa fuerza? porque dios dio 
un honor a Esav, como Esav respetaba a su padre y honraba a su padre, dios le dio la 
dominación sobre el mundo terrenal. Eso causó muchas lagrimas al pueblo de Israel. ¿Hasta 
cuando va a dominar Esav sobre Israel? hasta que Israel también vierta lagrimas de teshuva hacia 
su creador. 


En jeremías 31:9 ”cuando vuelvan a mi, en llanto, yo les devolveré la misericordia”. En ese 
momento reinará el reino de Hakadosh Baruj hu en la tierra y ya no será en reino de Esav, sino el 
reino de Hakadosh Baruj hu y volverá la clemencia y la misericordia.


Toda acción física, sino va acompañada de la kavanah, es como un cuerpo sin alma. Un 
tzitzit y un tefilin también se lo pueden poner un Erev Rav, pero no está el corazón. Tiene que 
estar acompañado de lagrimas, porque amida es el anagrama de dim/a, que es lagrima. 

La kavanah es romper el corazón, romper en llantos. Hasta que no rompes tu corazón no vuelve 
la misericordia. 


Las acciones por supuesto que generan un efecto, pero tienen que ir acompañadas de una 
emoción. 

Hay mucha gente que se pone los tzitzit o el tefilin de manera mecánica, pensando en sus 
negocios, eso no va a funcionar. O pensando en tener algún honor, un pensamiento equivocado. 
Pero si el pensamiento de verdad es volver hacia dios, y rompe su corazón, entonces si funciona. 


El ángel de la muerte viene a quitarte el alma y una vez te ha quitado el alma viene a deshonrar tu 
cuerpo, a profanar tu cuerpo. Como Yaakov tenía dos protectores, la sabiduría de Abraham y la 
sabiduría de Itzjak, tenía dos guarda espaldas en su conciencia. Fue una lucha de conciencias, la 
del cuerpo y la del alma. Pero como la conciencia del alma de Yaakov estaba muy bien preparada 
por su padre y su abuelo, no hubo problema. 

Esa lucha la tenemos nosotros todos los días, a todas horas, cada minuto, entre la fuerza del 
cuerpo y la fuerza del alma, en nuestra vida del día a día. 

Si estudias el Zohar y llevas la alaja, siempre vencerás. Puede que te toque en el muslo, pero 
siempre vencerás. 


En el Gan Edén todas ls fuerzas del bien y las del mal estaban conectadas. Luego hubo el big 
bang y se creo este mundo, y este mundo se creó de un punto donde estaba todo unido. Que 
con el big bang se haya desunido no quiere decir que no siga en conexión. Todo está en 
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conexión con todo. Todo el bien, todo el mal, todo lo grande, todo lo pequeño, todos los 
pecados, todas las bendiciones, todas las maldiciones, todo está unido. Todo está en balanza, 
cuando nosotros estudiamos el Zohar hacemos que la balanza pese del lado del bien y el lado del 
mal  no tiene mas que decir “amen”.

El poder de la luz es infinitamente superior al poder de las oscuridad, muy poca luz quita mucha 
oscuridad. 

Todas las fuerzas del universo saben lo que decimos o lo que hacemos, pero de manera 
instantánea. No hay nada desconectado, todo está conectado con todo. Es un internet divino. De 
manera instantánea.


El Zohar dice que no salgas de noche, en particular ni los viernes por la noche ni los miércoles 
por la noche y sobre todo si no hay luna. Porque ese es el momento donde salen todas las 
fuerzas de la oscuridad y te pueden agredir de una manera o de otra. Cuando un viernes por la 
noche sales de la sinagoga, dices la frase “shalom alejem malajei ha shalom” te acompañan 
los ángeles, que has creado en la sinagoga, a tu casa. 


El único idioma que entiende el mundo angélico es el hebreo, ningún otro idioma entiende. 


Las fuerzas del mal saben que en el momento que hagas shabbat es el fin para ellos, mientras no 
hagas shabbat hacen lo que quieran contigo, cuando hagas shabbat se acaba. Para hacer bien 
shabbat, tienes que hacer uno bien, pues hay una ley que dice “que tu próximo shabbat sea 
como el anterior”. Así que si no haces shabbat, el próximo shabbat se las van a arreglar para que 
no hagas shabbat. Si te metes en una casa que hace shabbat y lo haces con ellos, 24 horas, 
cuando salgas de ese shabbat va a haber un ángel que va a decir “que el próximo shabbat sea 
como el anterior” y como el anterior ha sido bien hecho, los vas a hacer siempre igual. 


Meditación para ir a Keter. El nombre que usó Moshe para subir al cielo y recuperar la Torah. 
Impide a los ángeles destructores obstaculizar nuestra ascensión. Quita las dudas, nos da 
certeza, destruye a Amalek



 .como Ehie ודאי = 21

Meditamos con la técnica habitual.

Ponemos el mundo en el centro y nuestra luz actúa como una caña de pescar, tiramos del hilo y 
rescatamos a todas las personas que queremos elevar y vemos como los ayudamos a elevar su 
nivel de conciencia hasta niveles insospechados, capaces de hacerles conectar con el creador. 
Una ayuda que por si solos no podrían tener.

Esta meditación está dirigida por Metatrón y Sandalfón. Entran en dialogo con nosotros.
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vayetse 46 
El Zohar hace comentarios de que Yaakov salió desde bersheva hasta Haram, es una explicación 
astral, que tienen que ver con las energías cósmicas que vienen a la tierra.

El sol se levanta en el este, va al sur y se acuesta en el oeste. Lo mismo que Yaakov salió de 
Bersheva en el este y fue a Haram en el oeste. Bersheva se encuentra sobre la tierra de Israel y se 
fue a Haram, que está bajo dominio extranjero. Había un plan para que las almas de los judíos 
vayan a tierras que no son su tierra. 


¿Por que tenemos que estar en países que no es el nuestro y en tierras que no es la nuestra? 
¿Cual es ese plan?-


Adam Harrishon, el primer hombre, cuando fue creado, fue creado para recibir todas las 
bondades divinas. Dios le colmó de todas las bondades divinas en un mundo o dimensión 
llamado Gan Edén. Se llenó de una bendición generosa, una bendición que quiere compartir. 
Adam estaba solo y no tenía con quien compartir y le dijo a dios “me estás dando mucho, menos 
una cosa, no me das la posibilidad de dar a otro” dios le dijo que le había creado para recibir y 
Adam le dijo “si, pero como he recibido una esencia tuya que es dadora, de repente yo también 
quiero ser dador”. Es como un vaso que está frío, recibe agua caliente y el vaso de calienta.

La esencia que entra, cambia el recipiente.

Adam quería compartir, igual que dios. Entonces dios hizo explotar el alma de Adam y la convirtió 
en chispas, que luego van a entrar en seres humanos, y dijo “Ahora que cada chispa le de a la 
otra chispa”. 

Por eso venimos al mundo incompletos, no podemos triunfar solos, solo podemos triunfar 
cuando uno ayuda al otro. Porque el deseo del alma de Adam era también poder compartir. 

Si no compartimos, el alma viene a la tierra para nada y sufre, porque pidió poder 
compartir. Los egoístas han venido al mundo para nada. Porque es una chispa que no cumple 
la misión de Adam de querer compartir con otra chispa. 


Adam comió antes de tiempo del árbol de conocimiento del bien y del mal, quiso adquirir un 
cuerpo, la inteligencia del cuerpo le pudo; fue mas fuerte que el y muchas de sus chispas de 
almas quedaron encerradas en klipot. Las almas del pueblo judío tienen que estar por el mundo 
entero, para recuperar todas las almas encerradas en klipot. Esas chispas que cayeron del Gan 
Edén nos toca a nosotros ir a recogerlas, por eso estamos fuera de nuestra tierra, para recuperar 
las chispas caídas en las klipot. Los inmigrantes, es porque su alma tiene instrucción de 
recuperar chispas en ese otro país. No estamos donde estamos por casualidad.

Todo eso viene de la frase “Yaakov salió de Bersheva y fue a Haram”.


“Hakadosh Baruj Hu se pone los tefilin” Los tefilin son los filacterios que nos ponemos en la 
cabeza y en el brazo, para conectar con Hakadosh Baruj hu. cuando ligamos la cinta negra al 
rededor del dedo mayor de la mano izquierda, tenemos una oración, en la que decimos que nos 
atamos a el. Entonces si dios se pone los tefilin quiere decir que dios se ata a nosotros. Cada vez 
que el ve que nos atamos a el, el se ata a nosotros. 

Los tefilin de la cabeza es el misterio de Jojma. Es decir, los secretos de la meditación. El del 
brazo es el misterio de Binah. 

un tefilin te conecta al cielo y el otro baja las bendiciones del mundo superior al mundo físico.


Bersheva era la imagen del año del jubileo. Haram era la imagen del año sabático. 

Cada seis años se deja uno reposar la tierra y luego, siete veces siete, que es el año del jubileo, el 
año cincuenta es sabático.


Cuando Yaakov llegó a Haram, cogió doce piedras. Puso tres en cuatro direcciones.

doce piedras representa: fuego, agua, aire y tierra. Hay doce signos del zodiaco, que se reparten 
en 3x4. tres signos por cada elemento.

Fuego: Aries, Sagitario y leo. 
Tierra: Tauro, virgo, y Capricornio. 
Aire: Géminis, acuario y libra. 
agua: Cancer, Escorpio y piscis. 
También tiene que ver con las doce tribus, que están ligadas a los doce signos del zodiaco.


�195



Lo que realmente hacía Yaakov era poner orden en el cosmos. Al llegar a Haram, que era una 
tierra extraña. Se encontró el cosmos desordenado, lo ordenó. ¿Como se ordena el cosmos?  
poniendo los signos del zodiaco en sus elementos y planetas correspondientes. igual que 
hay 12 signos, también hay 7 planetas que hay que ponerlos en su signo. 

Los planetas de los signos son: 

Aries y Escorpio, Marte. Sol es leo. Jupiter a sagitario. Venus a libra y Tauro. La luna a cáncer. 
Mercurio a Géminis y virgo. Saturno es Capricornio y acuario.  
Así se pone el mundo en armonía, sino, está disonante. Es el trabajo de los cohanim en el templo, 
donde había cuatro salas. 

Las doce piedras, eran doce piedras preciosas de arriba, del cielo. Las puso debajo de su 
cabeza, de la cabeza del lugar, lugar se dice Makom, uno de los nombres de dios. Hizo que dios 
reinara sobre los doce signos del zodiaco y los siete planetas. 

No nos creamos que son los 12 signos del zodiaco y los 7 planetas los que rigen el mundo, no. 

Es Makom quien rige los signos del zodiaco y los planetas. Tres piedras en cada punto cardinal. 
El que cree que son los planetas y los signos del zodiaco los que rigen el mundo, está haciendo 
idolatría. Aquel que ha entendido que es Makom quien rige los 12 signos del zodiaco y los 7 
planetas, ese está en el monoteísmo de Abraham avinu. 


En el momento de hacer la shema, que unificamos el nombre de dios: Shema Israel hashem 
elohenu Hashem ejad. en el momento de decir “Ejad” hay que meditar un nombre de doce 
letras. Es una combinación de tres nombres:


Adonay - Tiferet - Keter. 112 = 65+26-21 אדני יהוה אהיה = Yabok יבק 
la trenza de Adoany, Tiferet y Keter sería יאא הדה וני היה. 

Este nombre permite unir el mundo de arriba con el mundo de abajo. 

Al hacer la shema, conectamos el mundo de arriba con el mundo de abajo. La shema y la 
meditación. 4 grupos de 3 letras. Lo que te está diciendo el Zohar es que Yaakov, con las doce 
piedras y makom, lo que hizo es construir este shem, estaba uniendo el mundo de arriba con el 
mundo de abajo. Cada letra es una piedra, piedra preciosa de arriba. 


“Todo aquel que invita un rey a su casa, debería que ofrecerle un espectáculo, al cual el rey no 
esté acostumbrado, para no aburrirle. Para procurarle una sorpresa”. Es el yihud de dos nombres 
de dios, el de yesod/shaday con maljut/adonay.


 אשדדניי
lo que quiere dios como espectáculo agradable es que unamos yesod con maljut. ¿Que quiere 
decir? yesod es la luna, Yosef,  el tzadik, el justo. Maljut está representada por la justicia, 
tzedek, la tierra física donde vivimos con los cinco sentidos. Hay que unir el justo con la 
justicia. ¿Como se une? se hace uniendo los nombres de dios, la amida de la tzedaka (Caridad), 
así unes Yesod con Maljut.

Si quieres recibir la presencia divina dentro de ti, tienes que darle un espectáculo agradable, la 
tzedaka. El acto de caridad, de dar, aunque sea poco, una sonrisa, dar conocimiento, ser 
agradable a otro, le es agradable a dios. Al hacer tzedaka le decimos a dios que somos 
coherentes con lo que le hemos pedido cuando creó el mundo. Que una chispa le de a la otra. 


La tzedaka mas grande es dar secretos de torah. 


“David, juro por tu vida que no me serviré de mis vasijas, pero me serviré de las tuyas” Juró 
dios, David representa el mundo físico. Hay una ley que dice que te tienes que amoldar al sitio 
donde vayas. Las leyes de la Torah lo dice bien claro “amóldate a las leyes del país que te haya 
recibido”. Lo mejor es ir a un país donde haya libertad religiosa y te permitan cumplir con tus 
ritos, sino mejor que no vayas. 


Cuando medito y subo al mundo de dios, me tengo que acoplar a sus normas. Si yo invito a 
dios a que entre en mi alma, el se acopla a mis normas, porque es mi invitado. Por ejemplo, 
en un shabbat, Hakadosh Baruj Hu se acopla a nuestra vasija, tener invitados en shabbat 
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refleja que tenemos a dios de invitado en nosotros. si quiero subir al mundo de dios, tengo 
que cumplir con la alaja, las leyes de dios, porque soy su invitado. Si yo consigo que su esencia 
baje a mi, como invitado, Hakadosh Baruj Hu se va a doblegar a nuestras normas, a nuestras 
vasijas. “yo voy a entrar en tu esencia” “me haréis un templo y habitaré en ellos”. Entonces 
cuando le digas “hakadosh baruj hu, ¿como hago esto?” y el te responderá “como quieras, soy 
tu invitado”. Si yo entro en la Torah y quiero subir a su nivel el dice “tienes que hacer las coas 
como yo te diga, de acuerdo a las leyes espirituales”. 


Está escrito que “El hombre tiene unos planes y dios tiene otros”. Porque cada uno está en su 
vasija. Si soy su invitado, me acoplo a sus planes. Si el es nuestro invitado, dios se acopla a 
los míos. Entonces los planes de dios y los míos van  a coincidir.  

La alegoría de las vasijas quiere decir “quiero entrar en ti, para cumplir con tus deseos”. Es como 
un hijo, muy obediente, que quiere mucho a su padre, y el padre siente que cuando está en casa 
de su hijo se siente muy cómodo con el. Cualquier cosas que dice el hijo, el padre dice “como tu 
quieras hijo mío”. hay armonía entre dios y el hombre. 

Si tienes un invitado y no le tratas bien, se va a querer marchar y no se va a querer amoldar a tus 
deseos. Entonces vas a tener unos planes y no te van a salir. 


Es el nivel de Yehida, unirse a dios. Entonces ya no rige el piloto automático del tikun.


Hay que invitar a dios, según las normas del rey David. Se levantaba por las noches y creaba los 
salmos, ahí están los 72 nombres de dios. Esto pone a dios cómodo, cuando baja su presencia 
en ti, y te dice “haré lo que tu quieras y como tu quieras”. 


“El hombre dejará a su padre y a su madre y se atará a su mujer”, por eso Yaakov dejó Bersheva, 
donde vivían sus padres y se fue a Haram, donde vivía su mujer. Quiere decir que el pueblo de 
Israel sale de su santuario y se mezclan con otros pueblos. 


Nosotros tenemos dos maneras de conectar con el cielo, una es la visión y la otra es el sueño.

Las visiones son durante las meditaciones, la visión viene de un principio masculino, el sueño 
es femenino. la distancia de uno y otro es de 6º. La visión la tenemos en Binah y el sueño en 
Yesod. De ahí el sueño de Yaakov, donde usó la escalera. Tuvo un sueño y no una visión, 
porque no estaba casado ni tenía hijos. si hubiera estado casado y con hijos, habría estado 6º 
por arriba y habrían dicho que Yaakov tuvo una visión. 

De los sueños se encarga el ángel Gabriel.


El berit, el órgano reproductor masculino, está situado a la base del tronco, entre las dos piernas. 
La escalera, que representa el órgano masculino, estaba situada entre dos mundos. El mundo de 
arriba y el mundo de abajo. Había ángeles que subían y bajaban. 

Cuando el pueblo de Israel vive en la santidad, los ángeles de los otros pueblos le respetan, 
cuando Israel no vive en la santidad, los ángeles de los otros pueblos tienen mas poder. 


Dios le dijo al rey David “Si tus hijos guardan mi alianza, estarán eternamente sentados en su 
trono”. La alianza es como utilizas el órgano sexual.

El rey Salomón tuvo mil mujeres, por eso solo tuvo sueños, no visiones.


Cuando el Zohar habla de la comunidad de Israel, se refiere a la sefirat Tiferet. 

Los ángeles de Babilonia, Grecia, Persia y Roma, subieron y bajaron, menos el de Roma, y 
Yaakov le dijo a dios que el poder de Roma no bajaba y dios le contestó que el lo haría bajar, 
cuando su pueblo adquiriera la sabiduría del mashiah.

Estamos esperando a que la bendición de Isaac a Yaakov se aplique ahora.


En la Torah, Yabok es un río, que se dice que el pueblo cruzó ese río. Cruzar ese río es meditar el 
yihud de 12 letras. Son todo metáforas, la Torah es un código. No la podemos leer en el sentido 
literal porque no entenderíamos nada. Ahora estamos descifrando el código.
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La palabra Adonay, lleva la palabra din. אדני / דין , gracias a dios está la alef. Guevura es 
din total, pero Adonay es din con la alef. Adonay es Alef/din, dios viene a suavizar el din. Por ese 
se llama tzedek, es un mundo de justicia, aquí viene el palo, pero suavizado, porque está la 
espiritualidad, el alma. 


Meditación para superar nuestros limites: להח, lo imposible se hace posible. 

Se medita con la técnica habitual. Proyectamos a la tierra un hilo dorado, como la luz del sol, con 

la energía de להח . ese rayo de luz dorada envuelve la tierra y genera un campo de energía, 
que permite a la humanidad crear cosas increíbles. trasciende todo el poder actual, Podemos 
conseguir la paz, que nadie pase hambre, que no haya enfermos, conseguir que la maldad se 
transforme en bondad. Dios baja a la tierra para reinar en ella. Hacemos desaparecer la polución, 
física y mental.

Esto lo supervisa Metatrón y Sandalfón. Encontramos salidas a situaciones que nos parecían 
imposibles.


Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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	 	 	 	 	 	 vayetse 47 
El alma del mashiah tiene dentro de si a las seiscientas mil chispas de alma del pueblo judío. Está 
conectado y cuando el se eleva, todos se elevan.


Los nombres Metatrón y Sandalfón no están en la Torah, porque es sod, está en el Zohar. No solo 
se recibió la Torah escrita, se recibió también la Torah oral. La Torah oral son cosas que no se 
pueden escribir, se transmitía de boca a oido. 


Dios le hizo ver a Moshe, durante 40 días y 40 noches, todos los secretos de los planos 
superiores, cosa que el ojo no puede ver. De ahí sale la ley oral y los secretos de la Torah. Vivió 
durante 40 días sin comer ni beber, vivió como un ser espiritual, no encarnado. Vio como eran los 
otros mundos.


La palabra Makom, está en la oración, “baruj hamakom” se puede traducir por “el lugar”, 
también es el berit, el órgano sexual masculino y una parte del órgano sexual femenino. También 
representa la presencia divina.


La sexualidad tiene una importancia enorme en los secretos de la torah, refleja como funcionan 
los mundos de arriba. De una manera sublime. La sexualidad está conectada con la presencia de 
dios y la presencia de dios está conectada con la sexualidad. Siempre y cuando la entendamos 
de una manera limpia y pura. 


Cuando dios creo a Adam y Hava, la primera ley es “Creced y multiplicaos” “peru urbu” relación 
conyugal para tener hijos, relación sexual pura. Eso fue la primera ley que se dio. 


Yaakov podía ver el mundo espiritual y el mundo físico. Makom, el mundo físico “la casa de dios” 
y el mundo espiritual “La puerta del cielo”. Cuando Yaakov pudo ver eso, le agarró un temblor, y 
dijo “este lugar es terrible”, hablando de Makom. Terrible en su grandeza, no terrible de miedo. se 
refiere a tremendo, tremendamente grande este lugar. En la Torah entendemos que Makom es 
uno de los nombres de dios. El ejal donde se guarda el sefer Torah, se llama Makom. 

Representa la presencia divina, porque allí está el sefer Torah.  Y al mismo tiempo representa los 
órganos sexuales. 


Los seres humanos no comprenden la importancia de la pureza de la marca de la alianza. 

La marca de la alianza, la circuncisión, te puede llevar a la perfección en el mundo físico y 
en el mundo espiritual.


Luego el Zohar habla de la piedra que Yaakov erigió como monumento y que la llama “la piedra 
superior”. El código de la pierda superior es “la casa de Elohim” la sefira Guevura. 

La sefira Guevura, en principio, representa el rigor. Pero cuando la asociamos al jubileo, es decir, 
7 veces 7, Cuando se respeta el shabbat y el jubileo, la sefirat Guevura se transforma en 
misericordia, el mal se transforma en bien. 


Cuando el mal se transforma en bien, el Zohar tiene una expresión, “Y puso su mano izquierda 
debajo de su cabeza”. La mano izquierda representa a Guevura, la cabeza la misericordia. La 
misericordia es mas fuerte que el rigor. 
Cuando viene un decreto de rigor contra Israel, dios manda al profeta Elias, que avisa a los 
tzadikim, para que revoquen ese decreto, o por lo menos de retrasarlo.

“siempre y cuando haya kabbalah en Jerusalén, Jerusalén subsistirá, nunca caerá”, porque dice 
“esta ley es el árbol de la vida y es el Zohar”.

“jamas dejes de volcarte en el estudio de la kabbalah” “las fuerza del mal (Samael)  no tienen 
poder sobre los sabios que estudian el Zohar”. Nosotros que estudiamos el Zohar, el mal no tiene 
presa sobre nosotros. Gracias a los hombres que se dedican a este estudio, la ciudad santa 
subsiste. 


La shejina es llamada “pozo”, porque dice la Torah que Yaakov y Moshe tenían como costumbre 
de acoger el pozo con alegría. 

es la abundancia , el shefa, o el soplo divino, que baja de arriba a abajo. 
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La sefirat Jesed está ligada con el sur, Guevura con el norte, Tiferet con el oeste y el Daat 
con el este. Daat es lo que une Jojma con Binah. 

“Todo aquel que se consagra al estudio del Zohar, es un ser libre y el ángel de la muerte no tiene 
presa sobre el” No solo de muerte física, de la muerte de proyectos, de relaciones, etc. 

Estamos unidos al árbol de la vida. 

Inmediatamente, en cuanto uno abandona este estudio, el ángel de la muerte intenta esclavizarle. 
Sus pensamientos ya no son suyos, depende de una influencia. en este mundo estamos 
esclavizados por influencias externas, tanto cósmicas, como humanas, como de otros seres no 
encarnados que conviven con nosotros en este mundo. Es posible que nos influencien sino 
estamos estudiando el Zohar. Si estamos estudiando el Zohar, somos inmunes a influencias 
externas.


El lado de la impureza, también es macho y hembra, el macho es Samael y la hembra la 
serpiente. De esa unión nacen Aza y Azael, juntos forman Azazel. De ellos nacen una generación 
de demonios,  que impurifican este mundo, le dominan y tratan de influenciar al ser humano de 
una manera negativa. 

Esav era la imagen de Samael. Esav era pelirrojo y muy velludo, como una cabra de velludo. El 
dio nacimiento a doce jefes celestes, que dominan el mundo. De ahí viene el tikun de los astros.

Los astros pueden tener influencias muy duras sobre el ser humano.


Todo el que hace tzedaka, tiene una recompensa en el cielo y una recompensa en la tierra y bajan 
todas las bendiciones sobre el, del cielo. No tiene porque temer a las influencias astrales. 


Primero hay que estudiar el sod y luego el sentido literal. 

Yaakov trabajó 7 años para conseguir a Rajel. y en vez de a Rajel, le dieron a Lea. Y tuvo que 
trabajar otros 7 años para tener a Rajel. 

¿Por que quería mas a Rajel que a Lea? Rajel representa el mundo físico, es un mundo mas fácil, 
mas abordable. Lea representa el mundo celestial, lo que ocurre en los planos superiores. Es mas 
oscuro de entender, mas complicado de entender, hay que hacer mas esfuerzo para llegar a ello. 
Lea representa la sefira Binah, un mundo por encima del tiempo y por encima de las dualidades.  
Rajel, es el mundo físico, que podemos tocar, Maljut. 

El padre de Rajel le puso en el lecho a Lea en lugar de Rajel. Porque había que casar primero a la 
primogénita. Ahí te enseña la Torah que tienes que empezar con el Sod, porque Lea representa el 
sod. Rajel representa el pshat. Lea representa los secretos de la Torah, que fue la primera con la 
que tuvo una relación Yaakov y Rajel representa el sentido literal de la Torah. 

Nunca vas a entender el Pshat si no has estudiado primero el sod. El sentido literal es lo mas 
difícil de entender. Lo lees y no entiendes nada, no sabes a que vienen esas historias


Es justo lo contrario de lo que hacen los rabinos, por eso no comprenden nada.


Ahora habla del justo de arriba y el justo de abajo.

El mundo está situado entre dos justos, el justo de arriba y el justo de abajo. El justo de arriba de 
arriba es Yosef y el de abajo BenYamin . Ben = hijo, Yamin = derecha. Benyamin no quiso casarse 
hasta que no apareciera su hermano Yosef, es un hombre que supo mantener su berit, su marca 
de la alianza pura, hasta encontrar a Yosef. 

Yosef es sof y yud. Benyamin es hijo de la derecha, del jesed.


Benyamin fue el ultimo hijo de Yaakov, hace alusión al ultimo miembro del cuerpo. El 
órgano sexual, esto es el justo de abajo. Yosef representa la meditación que hay que hacer 
durante el acto conyugal, es mental, Benyamin es físico. 
El justo de arriba es algo mental y el justo de abajo es algo físico.

Para sublimar el sexo, estamos con Benyamin y para acceder a los mundos de arriba, estamos 
en las meditaciones durante el acto conyugal.


Igual que dios unió el alma con el cuerpo, durante el acto conyugal unimos la meditación 
con el acto físico. Es decir, Benyamin con Yosef. 
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Como de Binah a yesod hay siete sefirot. Son los siente años que tuvo que trabajar Yaakov para 
pasar de Lea a Rajel.

Benyamin tiene que ver con el año sabático y Yosef representa el año del jubileo. El año del 
jubileo es 7x7 años. cada 6 años se deja uno descansar la tierra y cada 49 años se deja uno 
descansar. 


Cuando se dice que Yaakov tuvo relaciones con Lea y Rajel, quiere decir que Yaakov conoció los 
dos mundos, el físico y el oculto. 

Cuando llegas a binah, es cuando consigues la libertad en todos los mundos. Hay que llegar a 
Binah, hay que llegar a saber meditar, de una manera muy pura, nombres de dios durante el acto 
sexual, y entonces traes a este mundo beraja, bendición, que te va a generar mucha satisfacción 
en este mundo físico y en el mundo superior. 

Ahí vemos que la felicidad depende de la conciencia que se pone en el acto conyugal. 

Lea representa el mundo oculto de binah y te da una conexión con la sabiduría suprema.


Yaakov no tenía aprecio por Lea. Eso es una mala traducción. Pero como era un acercamiento de 
lo oculto, era para el, mas difícil acceder a Lea que a Rajel, que era el mundo revelado, era mas 
fácil para el. Pero le dijeron que no, primero el mundo oculto y luego el mundo revelado. 

Es mas fácil ir al mundo físico, es mas difícil acceder al mundo de lo oculto. La Torah te dice que 
si, es mas difícil, pero que empieces por el mundo oculto. 


Antes de crear el mundo que conocemos, dios creaba mundos y los destruía, Después de 
Yaakov, el mundo se reforzó. Este mundo no será destruido, como se destruyeron mundos 
anteriores a Adam. Hubo otras humanidades antes de Adam. Pero desarrollaron tanta 
ciencia tecnológica, que se olvidaron de dios y esos mundos fueron destruidos.


Cuidado con lo científico, podemos llegar a conclusiones equivocadas. Como que la ciencia 
ocupa el lugar de dios, el dios de verdad no va a estar nada contento y ese mundo será 
destruido. Que los científicos se vuelvan ateos es muy grave. No hay que perder nunca la 
espiritualidad. El pueblo de Israel que desarrolló una fuerte espiritualidad, es llamado “hijo de 
Hakadosh Baruj Hu”.


Lea engendró tres hijos, Reuben, Levi y Shimon. Son la imagen arquetípica de Abraham, Isaac y 
Yaakov. También son Keter, Jojma y Binah. 

Binah alimenta seis sefirot por debajo de ella, llamado Zeir anpin.

Además tuvo a Yehuda, Izajar y Zebulun. Seis, que son Zeir anpin y Lea es Binah.

Rajel solo tuvo dos hijos, Yosef y Benyamin.


Todo lo que es producido en este mundo físico está desunido. Todo lo producido en el 
mundo espiritual tiene unión. Quiere decir que si no subes al mundo espiritual, todo lo que 
tengas en este mundo va a estar deshilachado, desunido.

Un cuerpo humano sin alma se descompone, todas las células se separan. es el alma la que 
mantiene las células unidas y el cuerpo es un bloque coherente, unido, en cuanto le quitas el 
alma las células se descomponen. 

Si no ponemos alma en lo que hacemos, habrá desunión.


Si no hay una filosofía espiritual en una empresa, la empresa se va a descomponer. Pero si 
le pones un alma, un objetivo espiritual, entonces va a haber unión. En una familia pasa igual, si 
hay espiritualidad la familia va a ser un bloque, si le quitas la espiritualidad cada uno va a tirar por 
su lado. vale para todo. lo que viene del mundo de arriba es pegamento y lo que es del mundo de 
abajo, sino tiene el pegamento del mundo de arriba, se desune. 


Cuando Rajel murió, su alma entró en Benyamin. Rajel es Maljut y Benyamin es el yesod de 
abajo, es decir, subió de nivel.


De Yehuda viene el pueblo Judío, Yehudi. Hijos de Yehuda. 

Una vez que nació Yehuda, el trono celeste quedó completado y Lea ya no necesitó traer mas 
hijos al mundo.
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Vemos la importancia para el éxito de cualquier empresa, familia, proyectos, salud, si sacamos la 
espiritualidad y la intención, no va a dar un buen resultado, va a dar un resultado caótico. Por 
ejemplo, un amor que empezó con espiritualidad y una de las personas rompe la espiritualidad, 
ese amor, las células se separan. La unión de esa pareja se va a romper, entonces la beraja ya no 
tiene recipiente donde ubicarse. Pierde la suerte del dinero, la suerte del amor, pierde la suerte en 
todo. 

 

Incluso la torah, que es el recipiente del secreto,  si le quitas el secreto, lo que te queda son 
palabras desunidas o historias que no tienen sentido. En cuanto le pones un alma y el secreto 
dentro del texto, entonces la Torah cobra coherencia, está unida y tenemos visión global. sino, 
tenemos visiones parciales y no vemos la coherencia ni el hilo conductor de lo que quiere decir el 
creador. Es muy importante no ocuparse de un cuerpo sin alma, siempre meter el alma dentro 
de un cuerpo, ya sea la Torah, un proyecto, el amor, la familia. Hay que meter siempre la 
parte espiritual dentro de la parte material, sino esa cosa muere. 

 

Laban, el padre de Lea y Rajel,  representa la luna. Laban significa blanco, son las influencias 
lunares, esas influencias nos dicen “primero Lea y luego Rajel”.

Hay influencias lunares positivas y negativas. Los primeros catorce días de la luna, son influencias 
positivas. Los últimos catorce días son influencias negativas. 

Lunes y miércoles son negativos. martes, jueves y viernes son días positivos. Shabbat no se 
trabaja y el domingo es positivo. Laban es como se comporta la luna con el ser humano. 
Tenemos muchas oraciones para controlar las influencias lunares. Las influencias lunares son 
instrumentos de dios. Hakadosh Baruj hu al darnos la Torah nos ha dicho como dominar las 
influencias lunares. 


La historia literal te quiere dar un mensaje, una vez sacado el mensaje, olvida la historia 
literal. 


Que Lea siempre estaba llorando, son las lagrimas que se vierten cuando uno no quiere aprender 
la kabbalah.

Rajel muere cuando hay un mekateg, un acusador, que le trae una mala noticia. Las cosas físicas 
pueden morir con una mala noticia, por eso hay muchos rabinos que se niegan a ser portadores 
de malas noticias. Rajem se encarna en Benyamin, porque después de haber vivido en un mundo 
de materia puede subir de nivel. Rajel muere al nacer beyamin porque benyamin es de un nivel 
superior, la mala noticia es que se le acabó la vida aqúi, porque va a pasar a un plano superior. 
Benyamin es el yesod de abajo, Yosef es el yesod de arriba. Dentro de cada sefirat hay diez 
sefirot. Yosef es el yesod de Binah y Benyamin es el Yesod de Yesod. Rajel es Maljut de Maljut. 
Hay 7 escalones de uno a otro. 


Rajel trajo a Yosef y Benyamin, que son el Yesod, la utilización del acto conyugal. Si representa la 
que da la beraja a los que tienen un acto conyugal puro. Ella es la fuente de Beraja, por eso se 
dice que ella es la madre del pueblo de Israel. Está relacionado con sus hijos. 


Con estudiar el Zohar ya traes beraja al mundo. Pero hay que guardar la marca de la alianza. 
Sobre todo no hacer zera levatala, tirar tu semen es lo peor que puede haber. 


En shabbat es el momento de tener la relación sexual y de estudiar al máximo los secretos de la 
Torah. Está ligado. 

Benyamin no tiene relaciones conyugales hasta que no aparece su hermano Yosef y Yosef resiste 
la tentación sexual de la mujer de Potifar, que lo compró como esclavo para perversiones 
sexuales y Yosef se negó.


Zilpa y Bila, las otras mujeres, no son del árbol sefirotico, son del árbol de la muerte. Los hijos 
que dieron no están en el árbol de la vida. 


Meditación para conocer los secretos del cielo.



 .Con este nombre revelamos los secretos de los mensajes que nos manda dios . מיכ
Se medita con la técnica habitual.
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Este nombre imanta nuestra aura, atraemos los secretos del cielo hacia nosotros, es como tener 
unos ojos en el alma, que el ojo físico no puede ver, y que nos impide tropezar en el camino de la 
vida. 

Pasa un hilo dorado por nuestros corazones, gira en sentido contrario a las agujas del reloj. en 
medio de un coro, aparece el planeta tierra y proyectamos una luz, de nuestra aura a la tierra. 
Abriendo los ojos a los seres humanos, para que vean lo equivocados que están de no insertar la 
espiritualidad en sus actos. Esta inyección de espiritualidad le hace ver como andar por la vida 
sin tropezar.

Es un despertar para la humanidad, con otros ojos. 

Tenemos a Metatrón y Sandalfón supervisando esta operación. Tenemos libre conversación con 
ellos.

Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos. 
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       vayetse 48 
El shevirat kelim, la ruptura del recipiente,  Adam era una sola alma muy grande, que recibía las 
bendiciones divinas y fue creado para recibir, pero el estaba recibiendo una enorme cantidad de 
amor, y el amor es una energía de compartir. Estaba recibiendo una energía de compartir y solo 
estaba recibiendo. De repente toma conciencia que está lleno de de compartir y no tiene con 
quien compartir. Entonces dios hace explotar esa alma en diferentes recipientes, que se pueden 
compartir el uno al otro. 

Vamos a imaginar que tengo un recipiente de cristal que está frio y recibe un ingrediente caliente, 
de repente el cristal se calienta y emana calor, pero no tiene a quien dar calor y le dice a dios “me 
has llenado de calor y no tengo a quien dar calor. Dios coge este cristal y lo funde y vuelve a 
hacer vasitos de cristal mas pequeños, para que cada vasito pueda dar calor al otro.


Dios nos hace incompletos, para que nosotros terminemos la creación y que nos podamos sentir 
creadores, que es una gran satisfacción. Es como tener un niño pequeño y le das un mecano ya 
hecho, ¿Que gracia tiene el juego? Lo tiene que terminar el.  Ese es el placer de ser creativos, 
para que nosotros terminemos la creación. Es una gran satisfacción sentirse creador. No hay 
nada que frustre mas al ser humano que darle las cosas hechas, pierde las ganas de vivir. 
Cuando te las dan difíciles tiene ganas de luchar. Cuando por fin los consigues, después de 
mucha dificultad, te da un gran placer. Si te lo dan hecho sientes vergüenza, no te sientes útil. 


Hubo en el Gan Edén un accidente, cuando hay un accidente es una demasía de energía, que 
entra en un recipiente que no lo puede recibir. Lo que ha desbordado es la energía divina. Esa 
energía divina ha caído fuera del recipiente, hay que ir a recogerla, ahora hay que ver como se 
recoge.


Todo aquel que no tiene la Torah, porque no es del pueblo judío, ha recibido este tipo de energía 
divina que se perdió. Gente que no es judía te puede enseñar niveles de comportamiento, que tu 
no tienes y por observación recuperas las chispas. 

La energía cuando se comparte no se pierde. Si yo tengo una vela y enciendo otra vela apagada, 
la mía no se apaga por encender la otra.

En el mundo material, si, si yo tengo un euro y te lo doy, ya no lo tengo. 

En la energía no se pierde. Si yo te doy luz, no es por eso que yo pierdo mi luz. Recuperar las 
chispas divinas no es que se la quites a alguien que no es del pueblo judío.


Se puede aprender mucho de gente que no es del pueblo judío, ese aprendizaje es recuperar las 
chispas de esencia divina. Por la observación las adquirimos. 


La escritura del Zohar hace mención del verbo y del espíritu. Nunca va el verbo sin el espíritu.


Tenemos que conocer la intención con la que hacer las oraciones y las meditaciones. Cuando 
enseñamos a alguien también hay que poner una intención. Igual que vivimos en un mundo de 
personas, que tienen un cuerpo y un alma. La palabra es el cuerpo y el pensamiento es el alma. 
Cuando hablamos tiene que haber cuerpo y alma. Sino son palabras vacías, vanas, eso es algo 
que ofende muchísimo al creador. Lashon levatala, hablar para nada.

Nosotros somos seres creados con un cuerpo, pero se nos insufló un alma, y lo que dice la Torah, 
“creó un ser parlante”.

Los que nos define como un ser extraordinario es nuestra palabra, no podemos hacer mal uso de 
la palabra. Porque el alma que tenemos es divina, esa es la que le va a dar contenido a la palabra 
que va a salir de la boca. 

La boca es un artesano que da forma a las letras.

Lo hace de cinco maneras:

Gutural, palatal, lingual, dental y labial.


El valor de la letra he, es cinco, pero eso es el recipiente, dentro tiene que venir el espíritu, la 
esencia. 

Como somos esencia divina, cuando hablamos mal de otro, es como si dios hablara mal de dios. 
Es una esencia divina que insulta a otra, es jelu lashem, vaciar el nombre de dios.

Aquel que insulta, aquel que humilla, hubiera sido mejor que no naciera. Porque hace mal 
uso de la virtud mas grande que dios dio al hombre, la palabra. Usar mal la palabra es una 
ofensa tremenda al creador. Le estamos diciendo a dios “mira que ser has creado, un ser que te 
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insulta”. Al insultar al otro, estás insultando a un ser que tiene esencia divina. Es muy grave, es 
dios ofendiendo a dios, no puede ser. 


Este mundo ha sido creado haciendo un velo opaco a las luces de arriba.


las luces de arriba, en hebreo luz es or 207 = אור, como la palabra en arameo Raz 207 = רז, 

secreto. Si le añadimos la he, nos sale Zohar = el secreto de la letra he. זהר , el secreto de las 
cinco maneras de articular la palabra. 

Siempre que se habla de luz, son los secretos del cielo. Andamos por este mundo ciego, no 
vemos. Las luces de arriba, que se proyectan hacía abajo, no llegan porque hay un velo que no la 
deja pasar. La unica manera de acceder a la luz de arriba no es quedándose abajo. Hay que ir 
arriba a buscar la luz. Los secretos del cielo no están en la tierra. Hay que ir a otro plano.

El Zohar revela los secretos del cielo. Hay que estudiar el Zohar para revelar la luz del cielo.

Cuando no estás conectado a la luz del cielo, eso se llama oscuridad.


¿Que es la oscuridad? todo tipo de seres espirituales, nocivos, que vienen a dañar al ser humano.  
Seres que le tienen mucha envidia a los humanos, que quieren robarle sus emociones y le 
generan todo tipo de dolor. Cuando no bajamos la luz del cielo, somos carne de cañón para esos 
seres negativos, eso se llama oscuridad. 

O accedemos a los secretos del cielo o dependemos de seres nocivos. El que tiene los secretos 
de la Torah está protegido y el que no es víctima de todo tipo de entes negativos, que cohabitan 
con nosotros en este mundo.


No hay el menor objeto en este mundo que no tenga su equivalente en el mundo de arriba. Al 
poner en movimiento el objeto de aquí abajo, actúan las fuerzas que rigen en el mundo de arriba. 


El Zohar dice que no hay una sola brizna de césped que no tenga una estrella que le dice “crece”. 
No hay un pájaro que haga un ruido que no tenga una estrella que dirige su vida. No hay nada 
aquí abajo sin que haya una estrella que lo dirija. 

Es un enorme software que controla toda la creación en la tierra. Hay hilos de arriba a abajo y de 
abajo a arriba.

Los seres humanos también estamos dirigidos por fuerzas astrales. Pero aquel que conoce los 
secretos del cielo, se puede dirigir a las fuerzas astrales y decirles “ahora digo yo como quiero 
que funcionen las cosas”

¿Quién soy yo para dar ordenes a las estrellas y crear eventos? Las estrellas fueron creadas el 4º 
día y el hombre el 6º día. El día posterior engloba el día anterior, el ultimo en ser creado fue el ser 
humano. Las estrellas están por debajo de nuestro poder, pero las fuerzas del mal nos engañan 
para que creamos que no tenemos poder y cada día soportamos lo que nos manda el tikun 
astral. Pero como no conocemos los secretos del cielo, no sabemos como se hace. En vez de ser 
dueños de nuestro destino, somos víctimas. 


Es posible desde aquí abajo interactuar con el mundo astral. ¿Como se hace? con las veintidós 
letras hebreas . Tres madres, alef-mem-shim = aire, agua y fuego. siente planetas y doce signos 
del zodiaco. 

Nosotros somos los alfareros que le damos forma a la arcilla. ¿Con que? con el sonido gutural, 
palatal, lingual, dental y labial, combinado con el pensamiento adecuado, generamos palabras 
que dan ordenes al mundo planetario.

El alfabeto hebreo no es un alfabeto, es un software interactivo con el mundo astral.


La ley que emana del mundo escondido, la luz del cielo, Las leyes del cielo vienen de un mundo 
escondido, de otra dimensión. Vienen de un tipo de inteligencia que para nosotros es un gran 
misterio. 

Los códigos secretos de la Torah no son humanos. Ya han demostrado por ordenador, que las 
combinaciones que salen de los códigos secretos de la Torah no puede ser humano de ninguna 
manera.

Esos secretos permitieron a la matriarca Lea, tener un hijo, Lea era infertil. Con los secretos del 
cielo podemos alterar las leyes naturales, sin los secretos del cielo dependemos de las 
leyes naturales. Con los secretos del cielo podemos alterar las leyes naturales.
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Hay otra manera de alterar las leyes naturales, es estudiar los secretos del cielo cuando estás 
viajando.

Los grandes maestros de los secretos del cielo son grandes viajantes.


Aprovechan los tiempos muertos de sus viajes para estudiar los secretos del cielo. Ese estudio da 
tanto conocimiento, que puede llegar a alterar las leyes naturales.


Cuando salimos de Egipto comimos un pan sin levadura, llamado matza. Matza es un alimento 
del mundo terrestre, no es un alimento del mundo celeste. Matza esta escrita sin la letra vav, la 
vav es la que te conecta con el mundo celeste. Para completar el alimento celeste, la falta de 
conocimientos de arriba, dios hizo bajar el maná, trae la letra vav que le faltaba a matza, la 
conexión. En el desierto no solo comimos del pan de la tierra, sino también del pan del cielo. 


El maná es el alimento espiritual, cuando puedes comer del maná, el velo del mundo celeste 
desaparece. De repente pudimos ver como funcionaba el mundo celeste. Por eso está escrito 
que el pueblo cuando llegó al monte Sinaí y había comido del maná, todos habían adquirido la 
virtud de ser profetas, es decir, la capacidad de ver el mundo celeste. Con nuestros ojos 
naturales no podemos ver las leyes de arriba, ni como funciona, ni los secretos de arriba, pero al 
haber comido el maná, si. 


El Zohar nos recomienda estudiar todo el tiempo que podamos, lo mejor, por la noche, a partir de 
las dos de la mañana. Ese tiene garantizado el mundo futuro. El mundo futuro es cuando 
abandonamos esta funda, el cuerpo y vamos a escuelas celestes, donde no enseñan secretos de 
tal nivel que aquí en la tierra no podríamos adquirir. Es una inteligencia superior, eso da un gran 
placer al alma. 


Una de las doce tribus estaba liderada por Izajar, esa palabra hay que leerla yesh zajar, yesh es 
hay y zajar es recordar. Antes de venir a este mundo, con este cuerpo, nosotros tuvimos contacto 
con los secretos del cielo. 

Cuando un alma viene a este mundo, olvida los secretos del cielo. Por eso mucha gente que vive 
en este mundo tiene el mal de vivir, no se siente bien, porque sabe que le falta algo, le falta todo 
lo que tenía el alma antes de venir a este mundo. No se encuentra, no comprende lo que le pasa, 
se siente mal, porque no se acuerda de donde viene.

Pero el patriarca Yaakov nos dio el secreto para recordar el mundo de arriba. Eso ocurre en un 
mundo llamado Binah. El recuerdo del mundo de arriba se llama Binah.

Accedemos a el en shabbat. Por eso el shabbat lo tienes que cuidar y recordar. Zajor veshamor.

En shabbat recuerdo la vida que tenía en ese mundo llamado Binah. Si lo profanamos, perdemos 
la memoria de lo que era Binah. Para quitarse ese mal de vivir hay que cuidar shabbat.


La matriarca ligada con Binah se llama Lea. En ese mundo podemos alterar las leyes naturales, 
hacer milagros. 

Alguien que no hace shabbat, no le ocurren milagros, porque no sube a Binah. Lea era estéril 
y tuvo un hijo. Para conseguir el recuerdo del mundo de arriba hay que conectar Lea con Yaakov. 

Hay que unir Binah con Tiferet. Cuando Yaakov estuvo con Lea, consiguió recordar el mundo de 
arriba. 

El nombre de dios de Tiferet Es YHVH y el de Binah es YHVH con las vocales e-o-i. YHVH con las 

vocales, ִיהֱֹוה conectan Binah con Tiferet y puedes recordar la vida del alma, antes de 
enfundarse en un cuerpo. El cuerpo hace una pantalla, una cortina, que no deja al alma 
rememorarse. Con este nombre, el alma pierde ese mal estar de no recordar de donde viene. Esta 
unión se opera en shabbat, si no haces shabbat y no haces esa unión, no puedes acordarte. 


Hay una ley que los grandes sabios del Talmud nunca han logrado explicar, la ley dice: “Si 
encuentras un nido con un ave que está guardando sus huevos, no puedes coger sus huevos 
hasta que la madre no se separe de ellos”,no tiene nada que ver con el nivel literal. Binah está 
simbolizada por el ave. Los huevos son las sefirot que están por debajo. Abajo de Binah es el 
mundo astral, donde hay tikun, si yo quiero que los astros me obedezcan, tengo que ir al mundo 
de los secretos, donde yo puedo controlar a los astros. 
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Primero tengo que subir a Binah, operar con los nombres de dios y luego ya puedo recoger los 
huevos, manipular a los astros. Pero yo no puedo manipular el mundo astral hasta que no he 
subido a Binah. El mundo de Binah no tiene nada que ver con Zeir anpin, el mundo de abajo. Si 
quiero hacer milagros tengo que subir a Binah, fuera de la influencia astral. 

Cuando he hecho shabbat, los astros me obedecen. No está hablando la Torah de un ave y árbol 
físico. Hay que subir al mundo de Lea, que pudo tener hijos siendo estéril, para que los astros 
luego operen el milagro aquí abajo. Pero para que ellos me obedezcan, tengo que ir a un mundo 
que está fuera de las leyes de la física. 

 

Rajel representa el mundo físico, por eso murió, es el cuerpo y el cuerpo muere, el alma no 
muere. Luego Rajel representa el mundo de abajo y Lea representa el mundo de arriba. 


El mundo de arriba responde cuando hay un tzadik. 

Hay una oración donde decimos “adonay adonay el rajum vejanum” Adonay es YHVH dos veces.  
Uno representa a Lea y el otro a Rajel, uno representa el mundo de arriba y el otro el mundo de 
abajo. Los dos mundos están inter actuando, de abajo a arriba y de arriba hacia abajo, ese es el 
poder de los secretos del cielo. 


El tzadik representa a Yesod. En yesod estaba Yosef, que acabó con el hambre de Egipto, dominó 
el mundo físico, porque pudo almacenar todas las riquezas cuando vinieron las vacas flacas. Eres 
el dueño de las riquezas de este mundo cuando te sitúas en Yesod.

El estudio del Zohar es yesod. No se puede tener el poder de Yosef hatzadik sin estudiar el Zohar. 

Yosef también era un hombre que sabia activar las bendiciones de Binah y hacerlas bajar a 
Maljut, por como utilizaba su órgano sexual. Yesod es el órgano sexual. 

El zohar es llamado Yesod, porque te da todas las claves de como activando, con santidad, el 
órgano sexual, abres las puertas de Binah. 


Yaakov tenía preferencia de Rajel sobre Lea, porque Rajel era el mundo físico, un mundo mas 
fácil de comprender con los sentidos físicos. Lea no es que no la quería, pero había que ir hasta 
un mundo donde los secretos están escondidos, era mucho mas esfuerzo. 


El mundo de arriba, escondido,  es llamado macho y el mundo de abajo es llamado hembra. Igual 
que la tierra es femenina y la lluvia es masculina. El mundo de arriba insemina el mundo de abajo. 
El hombre insemina a la mujer. La bendición divina insemina el alma del hombre. Todo es macho 
y hembra. El sexo no es solo un tema de hombre y mujer, de órgano sexual con órgano sexual, el 
sexo es todo en la creación. La agricultura, el mundo vegetal, animal, el mundo humano, el 
mundo celeste. Todos esos mundos tienen una vida sexual. La parte de arriba se une a la parte 
de abajo. 


Igual que la mujer tiene una barrera para dejarse inseminar, el imen. Nuestra alma tiene una 
barrera para dejarse inseminar por la bendición divina. 

Cuando dejas entrar la bendición del cielo en el alma, también hay un dolor.

Cuando alguien medita por primera vez y rompe a llorar es porque ha roto esa barrera que tenía el 
alma. Por eso al principio cuesta mucho meditar, porque hay una barrera que romper. Igual que 
hay una barrera que romper entre hombre y mujer, hay una barrera que romper entre el cielo y la 
tierra. 


Para tener bendiciones del cielo, tenemos que acudir a los méritos de los tres patriarcas. 
Abraham representa los actos. Isaac representa las palabras. Yaakov representa la 
intención.

De Abraham sacamos la circuncisión. De Isaac sacamos palabras que practican la justicia. De 
Yaakov la intención de corazón, la verdad. 

Yaakov es llamado “emet” = verdad. 

Este mucho está hecho de una mezcla de clemencia y de rigor. De bueno y de malo. Es como 
una carne y su grasa, van pegados. 

Yaakov separó lo malo de lo bueno, pero lo hizo vivir en paralelo, aunque estén separados. El 
mashiah, aparte de separarlo, elimina lo malo para que quede solo lo bueno. Solo quedará 
clemencia y misericordia, porque cuando baje los secretos del mundo oculto a la tierra, las 
fuerzas negativas no lo pueden soportar, es una luz que no soportan, y desaparecen. 
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Shabbat leído al revés es “tashev” = volver, volver al Gan Edén, volver al origen. El hombre 
todavía no ha aprendido a ir a su Gan Edén. Nosotros vamos evolucionando hasta volver a 
nuestro origen. Es como alguien que no vive en su país, añora su país. Está emigrado, fuera de 
sus costumbres, de sus amigos, de su familia. 

Eso nos pasa a nosotros, hemos venido de Binah a Maljut, de un mundo de secretos a un mundo 
de oscuridad, de un mundo donde está todo revelado, puedes ver a Hakadosh Baruj Hu y puedes 
tener todo lo que quieras, a un mundo donde todo es carencia y falta. Shabbat es tashev, volver, 
todavía no hemos aprendido a volver. 

Excepto cuando meditamos, si volvemos a nuestro mundo.

El gran shabbat es que el mundo aprenda a meditar. Es la coronación del ser humano, que 
aprenda a meditar. 


Adam tenía una inteligencia abismal, podía ver de una punta a otra del universo, tenía una 
capacidad descomunal. Tenía una inteligencia no concebible por nosotros. Cuando bajamos a un 
cuerpo,  la nuestra se hizo muy reducida. Nos volvimos tontos. 

Trabajando los secretos de la Torah nos enchufamos a la inteligencia del Gan Edén y volvemos a 
expandir nuestra mente. Para comprender cosas que la lógica no puede entender. 

Cuando nos enchufamos, vía meditación con los nombres de dios, con los secretos, nos 
conectamos a la mente divina. Cuando dejamos de meditar, volvemos a nuestra mente reducida.

cuanto mas meditas, mas te conectas con la mente divina y mas expandes tu mente.


Un mantra es una expresión que abre tu mente. Tzajar ya, recordar a YH, recordar el mundo de 

arriba זכר יה . Luego usamos ִיהֱֹוה conexión entre Binah y Tiferet


Meditamos con la técnica habitual. 

En la estrella pantalla, llamamos a YHVH con las vocales, y las iluminamos, se hace como 
siempre, sale por nuestro craneo y esa luz imanta nuestra aura, y ahora decimos Tzajar yah, 
varias veces. Y vemos como baja Metatrón y nos cuenta los secretos del cielo. Tenemos un 
dialogo libre con el. Y cada uno recibimos un secreto del cielo. 
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Vayetse 49 
Cuando en Bereshit 6:6 “y se arrepintió dios de haber hecho el hombre en la tierra y se afligió en 
su corazón”, eso se llama “la cólera de dios.  dice que dios se afligió en su corazón y se arrepintió 
de la creación del hombre, justo antes del diluvio de Noaj. No se refiere a Adam y a Hava, se 
refiere a los demonios, uno masculino Aza y otro femenino Azael, justos forman a Azazel, que 
entraron en cuerpos humanos.

Son ángeles que desafiaron a Hakadosh Baruj hu. Esos ángeles crearon una generación de 
gigantes, que hacían aberraciones sexuales con animales, eso distorsionó la energía de la tierra.


Hablamos de los descendientes de esos ángeles, es de los que se arrepiente dios.

En la época del mashiah, dios se alegrará de haber creado al hombre, los descendientes de 
Adam y Hava. Dios se aflige cuando bajan demonios a la tierra y dios se alegra cuando ya no hay 
demonios en la tierra y hay un hombre espiritual que conoce los secretos de la kabbalah.


¿Como se pasa de la aflicción de dios a la alegría de dios? la lectura de la ketoret alegra a dios. 
La dominación del cuerpo por las fuerza del alma, la elevación del alma por la vía de la 
meditación, eso alegra al a dios.

Uno de los nombres de dios es Makom, es el nombre de dios en la alegría. Makom se traduce 
por “lugar”, pero es alli donde el sefer Torah está hospedado. Cada cuerpo es un sefer Torah. Por 
eso están prohibidos los pendientes, los tatuajes, hacerse cortes, es como abrir un sefer Torah y 
manipularlo. Cuando muere una persona es como si enterráramos un sefer Torah. 


La lectura de la ketoret tiene cuarenta y dos propiedades, una de ellas es transformar los ángeles 
acusadores en ángeles defensores. Transforma el mal que hay en nosotros en bien. Hay que 
leerla tres veces al día. Hace que no nos falte dinero ni sustento. Tiene que ser en pergamino y 
escrito por un shofer de calidad. 


El zohar en 1:163a dice 

“Dios llama “culpables” a los que solo estudian el sentido literal de la Torah, que no les interesa el 
secreto de la Torah. Desgraciado de ellos, son insensatos y tienen el corazón endurecido.”


En la agada de pesaj hay un momento en que dice que el faraón endureció su curazón, porque el 
que no conoce los secretos del cielo no se imbuye de la misericordia divina, de la ternura que hay 
en el cielo y no sabe lo que es, tiene un corazón duro. 


El que descubre los secretos del cielo le baja la amida de la misericordia, se hace dulce y tierno 
hacia los demás. El estudio de la kabbalah ablanda el corazón. Aquellos que no estudian la 
Kabbalah tienen un corazón endurecido y dios se vengará contra ellos y les harán soportar la 
peda de aquellos que se revelan contra su maestro. El maestro es dios, que enseña los sodot, los 
secretos de la Torah. 


Cuidado con aquel que se burla de la kabbalah, porque ese no tendrá mundo ni en este mundo ni 
en el mundo futuro. Pierde el olam abba. 


Todos los días de la semana tienen rigor, momentos difíciles. Desde el sábado por la noche hasta 
el siguiente comienzo de shabbat. Se quita el rigor con la seuda del sábado por la tarde. Son tres, 
viernes noche, sábado medio día y sábado tarde. Viernes Isaac, medio día Abraham y tarde, 
Yaakov. Yaakov es el que quita el rigor de la semana, también cura. Cualquier alimento que 
comas en la seuda shelishit es curativo.  

Tenemos que tener mucha gratitud a dios, porque el pueblo de Israel está en un nivel muy 
superior a los paganos. Los paganos, que hacen idolatría, cosa que odia Hakadosh Baruj Hu,  
están en el lado izquierdo, el lado del dolor y del rigor. 

El pueblo de Israel, que solo tiene un dios, es monoteísta,  está en la derecha, el lado del Jesed.


Por ahora va ganando el lado de la izquierda. Hasta la llegada del mashiah. Con su llegada y la 
revelación de secretos superiores se acabó la impureza. La impureza se rompe con la revelación 
de los secretos. Ahí se acaban los dioses extraños, los dioses idolatras, las falsas creencias, con 
la revelación de los secretos del cielo.
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En ese momento solo quedaran las fuerzas puras, tanto en el cielo como en la tierra. Y el pueblo 
de Israel será un pueblo de sacerdotes, será un pueblo que se dedique unicamente a servir a su 
creador. 


Todo el lado impuro, la mayor culpa la tienen los Erev Rav, ese lado impuro desaparecerá. 
Empezaremos a vivir una vida como no la hemos imaginado, de bondad. De generosidad, de 
altruismo, de ayudar al prójimo. No habrán obstáculos, no habrán demonios que venga a 
hacernos tanto daño, que trunquen nuestras inversiones, nuestros amores, nuestras familias. Se 
acabó eso. Pero para eso hace falta que dios limpie el lado impuro que habita en la tierra.

Abraham, Itzjak y Yaakov lo limpiaron, pero luego con el becerro de oro, volvimos a empezar de 
cero. 


El hombre hace sacrificios en la tierra, y dios también hace sacrifícios. Todo lo que hace el 
hombre abajo lo hace dios arriba. 

No existe la división en dios. El alma que llevamos en el cuerpo es el. 

Ese es el sacrificio de dios por nosotros. El sacrificio que se hace aquí abajo nutre el sacrificio de 
arriba y elimina el dolor.  

Cuando hacemos un ayuno, estamos sacrificando parte de nuestro cuerpo, a favor del alma. En 
shabbat, si no cogemos le coche, el ascensor, etc, estamos sacrificando un confort, a favor de la 
espiritualidad. Ese sacrificio libera el sacrificio de arriba, ya sufre menos dios. Hay que dejar de 
tratar mal a nuestro creador, porque de verdad le maltratamos. Ese es su sacrificio. 


La palabra Sacrificio es el misterio de  la comunidad de Israel. Es tiferet, YHVH. 

Los panes del Kodesh hakodashim, son el arquetipo del alimento de arriba. El olor agradable es 
cuando el alma se refunde con su creador, se llama devekut. 

El maná es el alimento que dios cede a cada uno de nosotros, de acuerdo a nuestro recipiente.

Dios da sin limites, pero solo puede caber lo que soporte nuestro recipiente. Dios lo quiere dar 
todo, pero solo va a caber en función del recipiente. La culpa cuando alguien no tiene algo, la 
culpa es del recipiente que se queda pequeño. 


¿Como agrando mi recipiente? es como una mesa llena de comida, comes según el tamaño de tu 
estomago. Si el alma es mas grande, entra mas beraja. La meditación de los nombres de dios 
son los recipientes, como los nombres de dios no se pueden pronunciar, se pueden meditar pero 
no pronunciar, hay una manera de pronunciarlos, están escondidos en los salmos.  Leyendo o 
visualizando los salmos en hebreo, eso aumenta el recipiente. Para eso los creó el rey David, para 
ayudar a su pueblo a que el recipiente se ensanche. 


En Isaias 60:21 “todo tu pueblo será un pueblo de justos y poseerán la tierra para siempre”, no es 
la tierra geográfica. Habla de la tierra de la sabiduría, hay que tener muy buenas inversiones 
hechas. 


Dice el Zohar que se llama idolatría el sexo. 

Algunas actividades sexuales son aberraciones, las usaba el mago laban, para usar las fuerzas 
del mal y tener un conocimiento profético. 

Puedes usar el sexo para bajar las energías del lado del bien o las del lado del mal. Mi maestro 
me contó que antes de ser un gran maestro, el fue soldado en el ejercito Israelí, y supo que habia 
gente enemiga que dormía en los cementerios, para captar la energía negativa de los muertos, 
porque no hay nada mas impuro que un muerto, un cuerpo sin alma. El alma es lo que le da la 
pureza al cuerpo, cuando le quitas el alma no se le puede tocar. 

Esos enemigos querían utilizar esa energía negativa para hacer magia negra contra los soldados. 
Eso es lo que se llama aberraciones, idolatría, es el tipo de hombre por lo que dios se arrepiente 
de haber creado al hombre. 


Lo mas impuro es un cuerpo sin alma. No entrar en un cementerio donde hay mujeres, porque la 
mujer capta mas fácil la energía negativa, y se la proyecta al hombre, a través de su mirada, luego 
a ese hombre le pasa de todo lo malo. Eso si que es un mal de ojo, pero grave. 


Por eso hay una ley que impide a las mujeres entrar en los cementerios.

En un cementerio de tzadikim no hay problema. El cuerpo de un tzadik nunca se impurifica. 
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Si una mujer mira a un hombre a la cara cuando está dentro de un cementerio, el va a hacer un 
daño tremendo. 


La mujer es hueca, el hombre es prominente, la mujer recibe,  al ser receptora de una antena 
mucho mas sensible, tanto a las energías positivas como a las energías negativas. Donde están 
las fuerzas del mal las capta antes y luego las proyecta a través de la mirada.


La bendición se encuentra allí donde marido y mujer están juntos. Yaakov veía ángeles en 
sueños, después de casarse los veía con sus ojos, sin dormir, el nivel de Yaakov aumentó cuando 
se casó. Los ángeles iban hacia el porque la shejina siempre estaba con el, pero a partir del 
momento en que se casó, completó la vasija. La vasija completa es hombre y mujer juntos. En la 
media vasija puedes tener un sueño, pero cuando está entera tienes visiones reales. Es de un 
nivel profético superior. Está el sueño, está la visión y luego está la capacidad de ver los ángeles, 
como los vio Abraham, directamente.


Todo lo que ocurre es el desarrollo de un paquete de energía. Igual que en Rosh hashana 
captamos los paquetes de energía del Gan Edén y esos paquetes de energía se transforman en 
circunstancias y eventos. Una persona puede sufrir daños contra su cuerpo, enfermedades, 
contra sus negocios, contra sus amores, contra sus hijos, contra todo lo que tiene valor para el. 

La mujer manda ese paquete de energía que el hombre capta y luego ese paquete se desarrolla 
en una circunstancia física. Va de femenino a masculino.


En un cementerio, si tienen que ir las mujeres, ellas van delante y los hombres detrás, porque no 
tienen ojos en la nuca. La misericordia y la sabiduría es saber donde están los peligros, para 
poder sortearlos. Si evitas peligros tienes una vida feliz, pero si no evitas los peligros, luego no 
puedes pedir a dios tener una vida feliz. No tienes una vida feliz porque no te has estudiado los 
secretos de la Torah, entonces no sabes defenderte. 

La energía se desarrolla en el cementerio y se desarrolla fisicamente después. 


¿Por que los rabinos no enseñan la Kabbalah?. Porque después de estudiar lo básico, durante 
tres años, se van por las ofertas económicas. Un Rabino es un hombre que va a ser responsable 
de su colectivo, de la elevación espiritual de su colectivo ¿Como vas a elevar espiritualmente a tu 
colectivo si no has estudiado los secretos de la Torah? No puedes, pero si van a tener dinero para 
fundar una familia, para comer. Pero las armas para elevar las conciencias no las tienen. Porque 
el momento de estudiar la Kabbalah ellos ya se han marchado de la yeshiva. Hay muy pocos 
rabinos kabbalistas. Estamos ante una enorme contradicción. 


El primer kabbalista fue Abraham, pero la palabra kabbalah aparece con Moshe, “Moshe kibel 
Torah”. Moshe recibió todos los secretos de la Torah, durante 40 días y 40 noches, lo vio todo, lo 
comprendió todo y lo supo todo. Le dice a dios “soy incapaz de explicar esto al pueblo” Cuando 
se dice que Moshe estaba tartamudo, quiere decir  que tenía dificultades en explicar los secretos 
del cielo al pueblo. Entonces nace la ley oral, transmitida de maestro a alumno. En un numero 
muy reducido, solo a aquellos que tenían la capacidad de comprender cosas de muy difícil 
comprensión, de una profundidad mental a la que no estamos acostumbrados. 

Dio una Torah escrita, pero todo lo que recibió, que era imposible de contar a la gente, se 
encontró ante una disyuntiva que no sabía por donde salir. 


Las primeras tablas eran la kabbalah totalmente desvelada. La primera kabbalah era para un 
pueblo de profetas, al hacer el becerro de oro perdieron la profecía, entonces esa torah, ya no 
coincidía con unas mentes que estaban reducidas. La segunda Torah viene velada, porque como 
la mente se veló, se entregó una Torah velada. Por eso aquel que lee la Torah no se entera de 
nada. 


Si bien los judíos no hicieron el becerro de oro, algunos lo observaron, es una asociación de idea, 
el simple pecado de haberse asociado a la idea ya nos creó todo ese problema, sin haberlo 
hecho, solo presenciarlo. Por eso te dicen que también es pecador el que oye un lashon hara. 
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 valor 21, como Ehie. Este nombre sirve para limpiar las energías negativas, que entran en ודאי
las personas y las hacen malas. Se llama “Gibur”. Se suelen encarnar en personas débiles 
espiritualmente.


1/ Respiramos tres veces profundamente

2/ Pasa un hilo color oro, que gira en el sentido contrario a las agujas del reloj. Captando el 
magnetismo de nuestros corazones y los va ensartando, como haciendo un collar. Empieza a 
girar a gran velocidad, cada vez cargando de mas energía. Vemos como gira esa luz dorada, 
como la luz del sol. Decimos Ejadddddd, ejaddddd, ejadddd, ejaddddd. Somos una sola unidad 
de pensamiento.

3/ Ahora nos visualizamos en una estrella de David, color oro. Convocamos otra estrella, 
llamamos las letras y las iluminamos.

4/ Estamos en keter, un nivel altísimo, entra esa luz en nuestro cerebro, corazón e hígado, en el 
hígado se hace física esta fuerza. Sube al corazón, sube al cerebro, se bate corazón/cerebro y 
expulsamos esa luz por nuestra cabeza. que imanta nuestra aura.

5/ ponemos la tierra en un coro y proyectamos de entre los ojos una luz violeta, que cubre el 
mundo. Lo que queramos proteger.

6/ Bajan Metatrón y Sandalfón, que supervisan y apoyan esta operación. Encima de ellos está la 
neshama del mashiah. con el que tenemos una conversación libre. 

7/ El mashiah tiene un talit del tamaño de Israel, eleva el talit sobre sus brazos, como si fuera un 
birkat Cohanim y protege toda la tierra con la beraja del mashiah. En frente del mashiah se 
presenta Eliyahu Hanavi y le dice un gran secreto al oido del mashiah y el que pueda, escuchará 
ese secreto.

8/ Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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Vayishlaj 50 
Rabi Shimon Bar yojai tiene 6 alumnos, uno es su hijo Rabi Eleazar, luego hay otros, y el 
desarrolla un comentario de toda la Torah, parasha por parasha, hace un comentario esotérico de 
cada una de esas partes. Eso queda reflejado en diferentes pergaminos diseminados por el 
mundo entero.  Moshe de León no ha hecho el Zohar, el ha unido los pergaminos de Rabi Shimon 
Bar yojai .


Yaakov envía ángeles, delante de Esav, su hermano, en la tierra de seir, en el país de Edon. 


El espíritu del mal, el ángel de la muerte, se ata al bebe al nacer y no lo suelta en toda su vida.

Por eso en Bereshit 5:7 “el pecado estaba en la puerta”, en el nacimiento, la puerta del útero en el 
momento que sale el bebe. 

 El espíritu del bien baja a los 13 años en el hombre y a los 12 en la mujer. El mal tiene trece años 
de ventaja sobre el espíritu del bien. La fuerza del egoísmo tiene una ventaja grande. 

La neshama baja a los trece años y tiene que recuperar esos trece años de desventaja. Esos dos 
ángeles se pegan al hombre durante toda su vida. 

Por eso dice que Yaakov siguió su camino y los ángeles de Elohim le encontraron.


En el salmo 34:8 “el ángel de Hakadosh baruj hu envuelve a aquellos que le temen” temor no es 
miedo, es admiración ante su grandeza. Aquellos que admiran a dios, y para admirarlo hay que 
estudiar sus secretos, dios envía un ángel que le libera del ángel del mal. Ese ángel de dios se 
llama “la shejina”

Esos ángeles habían abandonado a Yaakov porque este se expuso a un peligro. Se expuso un día 
en que no había luna.

Cuando no hay luna no hay fuerza, ahí es cuando acaba un mes y empieza otro mes. Cuando la 
luna empieza a crecer es Rosh Jodesh. Cuando no hay luna es un momento de peligro, hay que 
tener cuidado, no iniciar cosas. Una vez que es Rosh jodesh y es la primera luna creciente, 
entonces ya empiezan nuevas fuerzas renovadas. 

Los bebes que nacen cuando no hay luna, corren peligro de no sobrevivir.  
No te expongas a peligros, para no exponerse, hay que conocer los peligros. Hay peligros a nivel 
físico y metafísico. Los peligros a nivel metafísico pueden dañar los eventos de nuestra vida. Hay 
que ser un sabio en como funciona el mundo de arriba, para conocer esos peligros y evitarlos. 


“El humilde que tiene un esclavo” el esclavo es el espíritu del mal, que se ha adherido. Y cuando 
eres humilde se transforma en tu esclavo. En vez de dominarte, tu le tienes dominado. El que es 
orgulloso se vuelve esclavo del espíritu del mal. 


El que conoce los secretos de la torah se vuelve humilde ante dios, entonces el espíritu del mal 
se transforma en su sirviente, en ese momento todas las fuerzas negativas se humillan ante esa 
persona. Mejor ser un humilde con un esclavo que no un orgulloso, ese está perdido. El orgulloso 
no tiene fe. “El que no tiene fe, le falta pan”.


En Yoshue 13:22 habla de los hijos de Israel que hicieron morir por la espada, a Bilam, hijo de 
Beor, Bilam era hijo de Beor, que era hijo de Laban, que era un mago que tenía grandes 
conocimientos de brujería. Ese Laban lo intentó todo contra Yaakov, no pudo. Todas las brujerías 
del mundo intentó usarlas contra Yaakov, no pudo. ¿Que tenía Yaakov que le protegía de todas 
las magias? Que Yaakov hacia dos cosas, sabía orar y estudiaba los secretos. Aquel que estudia 
y que ora, está protegido por ambas partes. 


Los jefes de los espíritus negativos tienen un vocabulario en el Zohar: esclavo, sirvienta, oveja.

Laban tenía el poder de matar con la palabra, Yaakov aprendió ese poder de Laban. Se lo hizo 
saber a su hermano, Esav, que le quería matar. 

Bilam le dijo a Balak, enemigos del pueblo de Israel, “nada que hagamos con nuestro arte mágico 
puede tener presa sobre el pueblo de Israel” porque el pueblo de Israel está rodeado de 
radiaciones que le hacen una corona protectora. 

Hakadosh Baruj Hu hace conocer su fuerza a los hijos de Israel, que los ha llamado santos. 


Deuteronomio 14:21 “porque eres un pueblo santo y eres el santo del señor tu dios”
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Yaakov era considerado un hombre completo, se dice en hebreo tam, ish tam, hombre perfecto. 
Era perfecto arriba y abajo porque tenia dos tiendas, en una rezaba y en la otra estudiaba. Yaakov 
nunca utilizó la magia, nunca se ensució con ella y siempre tuvo confianza en dios para salvarle.

No se puede ir a astrólogos, echadores de cartas, brujos, etc. Saber que existe si, pero ir a 
buscar que nos lean el destino con estas cosas no es para nosotros. Siempre confiar en dios. 


Cuando una persona ora, Sandalfón recoge las oraciones. Recoge las oraciones y hace una 
corona a aquel que vive en toda eternidad, nuestro creador. Dios se complace de las oraciones 
de los justos. 


Aquí se dice que Yaakov tuvo miedo, por un lado se dice que tiene fe y por otro que tuvo miedo, 
miedo ¿de que? Porque los justos, aunque están rodeados de ángeles protectores, fuerzas 
positivas, no se fían de sus méritos, solo se fían de su propia oración. Tienen la humildad de no 
basarse en sus méritos, sino en sus peticiones y saber orar. 


Cuando uno ora en grupo, esa oración sube hasta nuestro creador y forma una corona de varios 
colores. Cuando uno ora solo, forma una corona de un solo color.  Cuando se dicen varios 
colores, son varias sefirot.

Tienen que ser diez personas, los diez colores de las sefirot. Un miniam. 


Todo aquel que estudie el Zohar se atrae la vida de arriba y Hakados Baruj Hu le hace entrar en el 
olam abba, un mundo donde hay escuelas celestes de secretos. 


El ángel de la muerte te arranca el alma y si puede se la lleva, para llevársela te tiene que inducir a 
cometer cortocircuitos, luego acusarte y una vez que te ha acusado, le dan permiso para llevarse 
tu alma. Todo aquel que estudia el Zohar, no muere por la fuerza del ángel de la muerte. Se lo 
lleva el ángel del bien y la impureza no consigue tocarle. 


Cada patriarca trajo un tipo de oración, un tipo de meditación, un tipo de midot, cualidades. Esas 
oraciones no se han perdido, siguen aquí para siempre. 

Nos podemos vincular a ciertas oraciones, meditaciones y beneficiarnos de ellas. Aunque no las 
conozcamos, por eso en levítico 26:42 dice “me acordaré de la alianza que hice con Yaakov”, 
está hablando de las oraciones que hizo Yaakov y del estudio que hizo Yaakov.


Yosef, cuando estuvo en peligro, con la mujer de Potifar, su carcelero, que le quería llevar a hacer 
depravaciones sexuales y ya le había desnundando, y estuvo apunto de caer, dios le envió la faz 
de su padre, Yaakov. Cuando vio la faz de su padre, recobró fuerzas para luchar contra las 
fuerzas del mal.

Yaakov en levitico 26:42 la palabra Yaakov, está escrita con una vav. Por culpa de los pecados 
sexuales se puede perder esa vav. ¿Que esa vav? Cuando no hay vav se acaba la misericordia, 
cuando bay vav viene la misericordia. 


Cuando los hijos de Yaakov están en una situación de angustia, dios hace que los ángeles le 
enseñen la faz de Yaakov y cuando ve la faz de Yaakov le entra misericordia por su pueblo. Lo 
que quiere decir que nos podemos beneficiar de las oraciones y del estudio de Yaakov. 


cuando hay vav, hay misericordia. La vav es un hombre recto, haciendo la amida. Une el mundo 

de arriba con el mundo de abajo. Yesod con Maljut. ו, la vav en horizontal es un clavo, que une el 
mundo de arriba con el mundo de abajo. Cuando unes el mundo de arriba con el mundo de 
abajo, el mundo de arriba protege al mundo de abajo.


Cuando hay aberraciones sexuales, se parte la vav, y es como una tubería rota, se pierden todas 
las bendiciones.

Cuando Yaakov está escrito con  una vav, esa vav restaura el pecado sexual. Por eso en la 
oración hay que hacer referencia a Yaakov y pensar en el nombre escrito con vav. 

Este es el nombre con vav יעקוֹב. Yaakov no uso esa vav, se la da al mashiah en la época de 
la redención. Yaakov estaba perseguido por su hermano Esav, que le quería matar. Yaakov tenía 
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una conexión con el mundo de arriba, por la bendición de su padre Itzjak, esa vav es la que 
conecta. Podría haber usado esa vav para vencer a Esav. Se la deja al mashiah. 


El salmo 90, tefila lehani la oración del pobre, cuando ninguna oración llega al cielo, el salmo del 
pobre si llega.  Cuando nuestras oraciones no llegan, la oración del pobre si funciona.

Esa oración es tan agradable para nuestro creador como lo era la oración de Moshe. 

Esa oración conviene hacerla con los tefilin. Los filacterios del brazo nos conectan con el mundo 
físico, con David Hamelej, los de la cabeza nos concecta con el mundo de atzilut, con Moshe 
Rabenu. Leer el salmo 90 con los tefilin, nos regenera la letra vav. Que es la que conecta el 
mundo de abajo con el mundo de arriba. 


En éxodo 22:26 “Si grita hacia mi, yo le concederé sus deseos”. Es el grito del llanto de un niño, 
ese grito llega.

a veces dios hace padecer a los justos, porque en el momento que los justos padecen, ellos oran 
y Hakadosh Baruj hu recoge esa oraciones, para hacer un escudo protector al resto del pueblo. 
Las oraciones del justo siempre llegan. Por eso dios puede mandar situaciones a los justos, para 
generarles emociones y así aumenta la fuerza de sus oraciones. 

¿Como hay que orar? Cuando se ora, no hay que exponer las penas de entrada, tiene que 
empezar por hacer acciones de gracias. Agradecer a dios estar vivos, tener salud, tener para 
comer y una vez terminado todo eso, entonces puede exponer sus peticiones al creador. Al 
exponer las peticiones al creador, no hay que ser equivoco, porque si lo pides mal, igual te lo 
concede. Las peticiones hay que hacerlas de una manera clara. 


Baruj ata hashem, ata es אתה,  Anula las fuerzas del mal y suaviza los juicios del cielo. Es un 
grado de la esencia divina que genera generosidad. Por eso en las oraciones se dice tanto baruj 
ata, para inducir la generosidad divina a nuestra vida, al mismo tiempo aleja las fuerzas del mal, 
los acusadores que le dicen a dios “a el no le concedas la petición, porque ha hecho esto y lo 
otro”. 


Hay dos tipos de oraciones, las que se expresan con palabras y las que se expresan con el 
corazón. La que primero sube es la del corazón, son las meditaciones sobre nombres de dios.


Hay tres justos que trajeron la redención al mundo: Moshe. Mordejai con Esther y el tercero, el 
Mashiah. Porque los tres saben formular peticiones de manera correcta al cielo. Todos los 
liberadores de Israel empiezan por mem y terminan por alef, van en pareja, Moshe y Aaron, 
Mordejai y Esther, Mashiah y eliyahu hanavi. 


Cuidado con el miércoles, hay mucha energía negativa. Ese día hay autorizaciones para que 
todos los diablos, espíritus malignos y los espíritus impuros, tienen permiso de 
vagabundear por la tierra, seducir al hombre y hacer todo el daño que quieran. Es un día 
donde fueron creadas las luces, meorot, pero sin vav, sin conexión.  
 No casarse, firmar contratos, empezar negocios, etc. 

El Zohar nos va enseñando donde están los peligros y como protegerse de esos peligros. 


Todos estos demonios son espíritus no encarnados, que fueron creados con Adam, cuando vertió 
su semen de manera vana. Cada vez que el hombre vierte su semen de manera vana, ya sea en 
un preservativo, por masturbación o tirarlo al suelo, ese hombre crea espíritus malignos. 


No paramos de crear, creamos con la palabra y con el órgano sexual, con la palabra podemos 
crear ángeles benignos o malignos, si hacemos lashon hara. Todo el que habla mal, se está 
creando el mismo un daño. Por eso Rabi Yehuda Ashlag dice “hay que dejar que el pecado 
estrangule al pecador.  Con el órgano sexual podemos crear ángeles o demonios. 


Cuando te despiertas por las mañanas, no tocarse el pelo, hasta que no nos hayamos lavado las 
manos. El pelo es una antena de energía negativa y las manos, por las mañanas al levantarnos, 
están cargadas de negatividad.
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Las fuerzas malignas quedan desatadas por las noches. La gente que estudia se acuesta pronto 
por la noche. La gente nocturna son muy fácilmente mancilladas por las fuerzas del mal. Cuidado 
con salir mucho de noche.


Los doce panes del templo, simbolizan doce niveles de fe. Que tienen que ver con las doce 
fuerzas, que pueden ser malas, de tikun de los doce signos astrales. También el alma de las 
estrellas pueden ser una bendición para las personas. Todo en la Torah tiene sus dos filos, uno de 
dolor y uno de bendición. 


Tenemos un mashiah interno, nuestro liberador interno, no te puede liberar sin la vav, sin 
conectarte. Se conecta con la meditación. Desgraciadamente el mundo no sabe meditar. No 
cualquier meditación, la meditación kabbalistica, de acuerdo a unas pautas muy muy bien 
definidas. 


Yaakov comprendió lo siguiente, iban a haber en la historia de Israel tres templos. El primer 
templo, se destruyó, tenía que ver con Abraham. El segundo templo tenía que ver Itzjak. El tercer 
templo, que nunca se va a destruir, tiene que ver con Yaakov. Luego Yaakov está ligado con 
Mashiah. Por eso la vav se la reserva al mashiah, para que construya su tercer templo.


¿Que se consideran relaciones sexuales anormales, que cortan esa vav? Toda relación que no 
sea Hombre/mujer, relaciones con animales, tirar el semen, excluir a dios de la relación conyugal. 
La relación conyugal no es mas que el reflejo de la relación entre el alma y dios, el alma del 
hombre es un gran útero y dios vierte su semilla, su bendición en esa alma. El incesto también 
está prohibido. Hacer relaciones los días que no se debe, ni el kipur ni tisha beav. Todo esto es 
gilui arayot, relaciones prohibidas. 

Eso no excluye que tengas placer, pero dentro de un orden cósmico, no alterando el orden 
cósmico de las cosas. Como no sabemos el orden cósmico, sino nos lo da el creador, no nos lo 
podemos inventar. El hombre no sabe nada para enseñarle a otro hombre. El único que 
puede enseñar a otro hombre es el creador del hombre. Como el hombre no es creador del 
hombre ¿como te va a enseñar?. Hay una ley en la Torah, que dos especies del mismo nivel 
no puede enseñar una a la otra, un caballo no le puede enseñar a otro caballo, pero un 
jinete puede enseñar a un caballo, porque es de otro nivel. Un hombre no puede enseñar a 
otro hombre, porque no sabe que enseñarle. Pero si dios nos da la Torah, basado en ese 
manual de funcionamiento, podemos enseñar. 

No enseñamos nosotros, hemos aprendido del manual de funcionamiento de nuestro creador. 

No estamos hechos solo de un cuerpo, también estamos hechos de una conciencia energética 
que se llama alma. Esa alma tiene su vida. Con los cinco sentidos no vemos el mundo de alma. Si 
no nos dicen como va, vamos a generar cortocircuitos graves.  

Adam se reencarnó en Moshe. Y Moshe encuentra a Aaron, lo que no pudo hacer en Gan Edén lo 
hizo como Moshe. 


Este mundo, esta humanidad está dañada. Esta enferma. Está enferma a nivel individual y a nivel 
colectivo. Hay un daño, este daño pude venir por tikun, de vidas anteriores o puede venir por 
defectos de lashon hara o brit mila. Defectos de haberse alejado de los secretos de la Torah.


 curar lo defectuoso, Reparar a nivel personal y colectivo. Se puede pronunciar mom o ,מום
mum. 


podemos proyectarlo al mundo, a una persona. 

Meditamos con la técnica habitual. 


Después de batir la luz, sale del centro de los ojos, de un color azul eléctrico.

Bajan Metatrón y Sandalfón y ya no encuentran pecados, daños.

Bajan las bendiciones de los patriarcas.

Sandalfón baja una vav gigante y la planta en la tierra. Como un estandarte. Simboliza que 
reconectamos de nuevo con el cielo.

Ya no hay abortos, ni guerras, ni bloqueos económicos. 

Hablamos con el maestro de las oraciones, Sandalfón.
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	 	 	 	 	 51: Vayishlaj 
“hakadosh baruj hu libera al hombre de los demonios, los demonios son llamado, tierra” “hasta los 
cuerpos celestes. Que constituyen el sistema solar,  han sido  hechos de tierra”, los demonios se 
hospedan en los cuerpos celestes, las influencias astrales.
Nos tenemos que proteger del karma astral, del tikun, el karma esta hecho de demonios, energías 
espirituales desencarnadas que vienen a hacer daño al hombre.

Al alba los demonios pierden su fuerza y tienen que desaparecer. Por eso nos levantamos en jat 
sot, mitad de la noche, y seguimos estudiando hasta que sale el sol. 
El fin del exilio es el fin de la noche, y el tiempo del exilio es la noche, cuando reinan esos 
demonios. Es el exilio de los conocimientos de torah.
Al estudiar en otro momento del día estos demonios nos ponen barreras para que no 
entendamos los secretos, pero en la segunda mitad de la noche, antes del alba, los 
demonios no tienen fuerza, no te ponen barreras en la conciencia y puedes comprender los 
secretos de la Torah.
Al principio de la mañana el demonio pierde su poder, es el momento cuando el mashiah 
difunde los secretos, que son las luces de Atzilut. Dará sus clases en el momento del alba, 
e Israel obtendrá su reino, un reino espiritual. Es el momento en el cual todos los reyes se 
verán sometidos  al reinado del pueblo de Hakadosh Baruj Hu. Sometidos quiere decir que 
comprenderán la superioridad del reino de la espiritualidad. 

Todos los reyes, el reino que quieren tener es el reino terrestre. El pueblo de Israel el reino que 
quiere tener es el reino de la espiritualidad. Cuando se dice Melej Hamashiah, el rey mesias, no es 
un rey que va a reinar sobre los reyes de la tierra. Es un rey que va a reinar sobre los mundos 
espirituales. 

Como sabemos que los mundos espirituales son la causa de lo que pasa en el mundo material, 
ahí es donde puede cambiar la conciencia divina. 
igual que una persona que está ciega a nivel espiritual y poco a poco, a base de estudiar se le va 
abriendo la conciencia, igual ocurre con la noche y con el día. 
La noche es muy oscura, luego viene el alba, luego la salida del sol, luego llega el momento en 
que el sol está en el cenit.
La progresión del día funciona igual que la progresión del despertar espiritual. Entonces Israel 
terminará de exterminar a Esav de este mundo y del mundo futuro. 

Israel es un convaleciente, que se está curando poco a poco. 
Esav recibió la
 luz de un golpe y la piel de poco a poco, al revés que Israel. Israel no recibe la luz de un golpe 
pero se cura poco a poco, Esav la recibe de un golpe y la pierde poco a poco. 

Cuando en tu vida las cosas empiezan mal y acaban bien, estas en la santidad. Cuando 
empiezan bien y acaban mal, estas en la tumá, en la impureza. Esav recibe toda la luz y la va 
perdiendo, e Israel esta en la oscuridad y se va curando poco a poco. 

El ángel de Esav tuvo que abandonar la lucha con yaacov al llegar el alba. La lucha tuvo lugar 
durante la noche, pero cuando empezó a despuntar el día ese ángel se tuvo que marchar. En ese 
momento las tinieblas desaparecen y aparece la luz, que toma poder sobre las tinieblas. 

El ángel, antes de abandonar la lucha hiere a yaacov en el muslo. quiere decir, que dio cojera a 
Yaakov, son los sufrimientos que Israel tiene que soportar durante el exilio y una vez libre se 
preguntará como ha podido soportar tanto sufrimiento,  eso es la herida de Yaakov en la pierna.

habla el Zohar sobre la culpabilidad de los hombres que abandonan a aquellos que estudian la 
kabbalah. Son grandes culpables aquellos que abandonar a los que estudian la kabbalah.  Son la 
causa de que los tzadikim se debiliten día a día. Son la causa de que el demonio tome poder en 
este mundo. 
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Mientras Israel haga oír palabras de Kabbalah, está protegida de los ataques del demonio, 
energías negativas que influencian la tierra desde los astros. 

Yaakov se presenta ante su padre, con su voz y con las manos de Esav, porque se vistió de un 
pellejo de piel, porque Esav era muy peludo. Para poder recibir la bendición de Itzjak, se disfrazó 
de Esav. Porque le había comprado la primogenitura para recibir la bendición de Itzjak. Le compró 
la primogenitura con un plato de lentejas. 
Itzjak cuando le dio la bendición a Yaakov, se dio cuenta que la voz era de Yaakov, pero las manos 
eran de Esav. 
Siempre que Israel estudie la kabbalah, la voz se hará oír, como se oyó la voz de Yaakov, y las 
manos de Esav serán impotentes ante Yaakov. Todo lo que sea idolatría, será impotente frente 
aquel que es monoteísta. 

Cuando dice que el ángel hirió la pierna de Yaakov, quiere decir, que llamamos “la pierna de 
Yaakov” al sostén que se les da a los estudiantes de Kabbalah. Haber herido la pierna de Yaakov, 
es que cada vez hay menos gente que ayuda, económicamente, a los estudiantes de Kabbalah. 

Esav se sitió muy menospreciado cuando se enteró que su hermano había recibido la bendición 
de Itzjak. Le nació un odio y una envidia tremenda contra Yaakov. Esav quiso matar a Yaakov. No 
pudo ¿Por que? porque el ángel de esav se hizo amigo de Yaakov. Cuando Yaakov venció al 
ángel le pidió una bendición y el ángel le tuvo que bendecir. Por eso esav, que era el reflejo del 
ángel, ya no podía matar a Yaakov. Las luchas las ganas en el mundo de arriba, no en el mundo 
de abajo. Todo el mundo quiere ganar sus luchas en el mundo de abajo y fracasa.

Yaacov no quería disfrutar de las bendiciones de Isaac, podía haberlas usado para vencer a Esav, 
pero las quiso reservar. la bendición le dice que todo lo que plante va a dar fruto, que todos los 
pueblos adoraran a hakadosh baruj hu, que le va a dar un gran poder espiritual y material,  pero la 
reservo para el mashiah. La reservó para el final de los tiempos. 
había dos bendiciones, una, el disfrute de la tierra, de las cosas materiales, y otra era, el disfrute 
de las cosas espirituales. Yaakov cedió a esav el disfrute de este mundo. 

“disfruta de este mundo, hasta el final de los tiempos” quiere decir que el pueblo de Israel no ha 
podido disfrutar de los bienes de este mundo, hasta que llegue el mashiah. Cuando llegue el 
Mashiah se activa la bendición de su padre, Itzjak, que en vez de recibirla Yaakov la va a recibir el 
Mashiah, entonces se acabó el disfrute del mundo material por parte de Esav y empieza el disfrute 
del mundo material por parte del pueblo de Israel. Es el momento donde el pueblo de Israel ejerce 
su imperio sobre Esav.  
Esav es llamado seir, macho cabrio que mandaban por el desierto en la época del templo, que se 
llevaba todos los pecados. 

Los demonios, es bueno que estén en discordia los unos con los otros, porque así nos 
dejan en paz, hay que evitar que haya shalom entre los demonios.
Hay una alaja que dice, que no puedes arar la tierra atando a un buey y un burro, porque el burro 
representa un tipo de demonio y el buey otra categoría de demonio, y no queremos que vayan 
juntos, si los juntas se hacen amigos. por eso no se puede arar la tierra con un buey y un burro 
juntos, es metafórico. Hay que dejarlos en discordia, no los juntes. Es una alaja importante. 

“la casa de Yaakov será llamada fuego, la de Yosef será llamada llama, pero la de esav será 
llamada paja” el fuego y la llama, queman la paja, lo que empezó Yaakov lo termina Yosef, 
Yaakov es el nombre y-h-v-h y Yosef es el nombre de Shaday, shim-alef-yud, cuando hacemos. 

se trenza yhvh con shaday: ישהדויה, destruimos el buey y es asno, destruimos los 
demonios de esav que es el buey y los demonios de Egipto que es el burro. 
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Ningún pueblo pagano se hicieron oír por sus dioses paganos. Solo el pueblo de Israel se hizo oír 
por su dios. Cuando un dios es el de verdad, hay respuesta, cuando un dios no es el de 
verdad no hay respuesta. A la salida de Egipto el dios de Israel dio respuesta. Bendito sea 
hakadosh baruj hu que escucha la oración del pueblo de Israel cada vez que este la necesita. 

El pueblo de Israel conoció a su dios a través de Moshe Rabenu. Se dio cuenta que era un dios 
que daba respuesta, nos dio los diez mandamientos, “10 palabras”, nos dio la Torah, nos dio la ley 
oral. Nos dio respuesta cada vez que fue necesario, nos hizo los milagros cada vez que fueron 
necesarios. ¿Que ocurre con los dioses de los paganos? no dan respuesta. Como el pueblo de 
Israel sabía que Hakadosh Baruj Hu da respuesta y que los dioses de los paganos no dan 
respuesta, cuando tuvimos el primer y segundo templo, hicimos oraciones para los otros pueblos. 
Porque sabíamos que los otros pueblos no iban a tener respuesta. Sabíamos que Hakadosh Baruj 
Hu da respuesta al pueblo de Israel, entonces por clemencia hacia los otros pueblos, hacíamos 
sacrificios para que el dios de Israel diera respuesta a los otros pueblos. 
Al destruirse los dos templos, ya no teníamos herramientas para que dios protegiera a los otros 
pueblos. Si los otros pueblos conocieran este secreto, propondrían inmediatamente la creación del 
tercer templo, para que ellos se beneficien de Hakadosh Baruj Hu, que si da respuesta a las 
oraciones del pueblo de Israel. Jaque mate. 

Los templos eran un mecanismo de bendición para los otros pueblos, por eso al destruirse los dos 
templos, se cortó las bendiciones para los otros pueblos, Roma al destruir el segundo templo, es 
como si hubiera escupido al cielo y le cayo en la cara. 
Los judios tienen sus ritos, sus oraciones, pero ¿como llega la bendición a los otros pueblos sin 
templo? por eso el imperio romano se cayó. 

Cada vez que reina la clemencia el nombre de dios que rige es yhvh, cuando reina el rigor es 

Elohim אלהים, la naturaleza, las leyes astrales, los demonios. Desde que destruyeron los 
templos lo que ha reinado en la tierra son los Elohim, los demonios, por eso este mundo es un 
caos. cuando hay mas culpables, aquellos que no sostienen a los estudiantes de kabbalah, rige 
Elohim. 
Cuando luchábamos contra el ángel de esav era la noche y cuando vino el día el ángel se retiro, 
primero reina Elohim y luego yhvh, primero hay que sufrir para luego ser feliz, es el orden 
natural de las cosas, si primero eres feliz y luego sufres eres esav. si primero sufres y luego 
eres feliz, eres Yaakov. 

Cuando una persona muere, el alma antes de subir a las regiones superiores, sufre de ver como 
su cuerpo animado se transforma en inanimado y como se descompone. Una vez que ya paso 
esa fase, el alma llega a los mundo superiores donde tiene felicidad espiritual. Primero viene lo 
difícil y luego lo fácil, al revés mejor que no. 
Primero rosh hashana y luego yom kipur, primero el contacto con Elohim, con las leyes de la 
naturaleza donde tenemos que captar paquetes de energía para vencer las leyes de la naturaleza 
y luego Yom kipur, el día del perdón. los pueblos paganos es al revés, primero disfrutan de este 
mundo y luego viene su perdición. A dios le gusta aquellos que primero sufren y luego disfrutan. A 
dios no le gusta los que primero disfrutan y luego sufren. 

 Aquellos que desprecian y abandonan el estudio de la Kabbalah, debilitan la shejina y crean 
energías negativas, cuando les llegan momentos difíciles son abandonados por la clemencia y les 
reinan las fuerzas del rigor. Aquel que estudia la Kabbalah ha creado defensores en el cielo para 
defenderle. Un verdadero estudio de felicidad es el estudio de la kabbalah.  
Aquel que abandona el estudio de la Kabbalah su alma se transforma en enemigo, su propia 
alma ,y aquel que estudia la Kabbalah crea en el cielo defensores que le muestran a dios los 
méritos de esa persona, de haber estudiado la kabbalah. 
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Para ser salvados en este mundo, hay que hacer algo increíble, desde nuestro nacimiento 
tenemos el yetzer hara, el lado negativo que siempre nos intenta meter por el camino de la 
perdición. A los 13 años nos baja el alma, la neshama, y nos viene un ángel positivo que nos mete 
por el camino de la salvación. 
hay que obligar al ángel negativo a transformarse en nuestro defensor, cuando conseguimos eso,  
que el yetzer hara haga elogios de nosotros a Hakadosh Baruj hu, hemos ganado la partida, por el 
mérito del estudio de la Kabbalah. 

Proverbios 12:9 “el humilde que tiene un esclavo vale mas que el glorioso a quien le falta 
pan” ¿quien es el humilde que tiene un esclavo? el que estudia la Kabbalah y hace de su espíritu 
negativo un esclavo. ¿quien es el glorioso que le falta pan? el orgulloso, que no quiere estudiar 
los secretos de la Tora, que cree que todo le viene de su iniciativa y que excluye a dios de 
su vida, ese genera que su yetzer hara le tenga dominado a el y en la muerte está 
autorizado a sacarle el alma. 
En la muerte hay dos maneras de sacar el cuerpo, una es que el ángel de la muerte la saque, eres 
de los gloriosos que les falta pan, la otra forma es que el alma suba sola sin que el ángel de la 
muerte la arranque. las personas malvadas y poco espirituales su alma no sale fácilmente, es 
como algodón enganchado en alambre de espino. sin la intervención del ángel de la muerte es 
como sacar un pelo que está metido en un vaso de leche, sale solo. venimos con unos días 
contados, cuando llega el momento de que el alma se vaya, se puede ir de dos maneras, o 
forzándola a salir, eso es algodón en espino. O saliendo con suavidad, si ha desarrollado la 
espiritualidad con los secretos de la kabbalah, el alma sale con suavidad. Un hombre muy 
aferrado al mundo físico, con muy poca espiritualidad, al alma le va a costar salir. 

El hombre nunca tiene que pronunciar una palabra que le de materia a las fuerzas del mal a 
requerir contra el mismo. No tienes que darle excusas al Yetzer hara a requerir contra ti. nunca 
envidies a tu prójimo, la importancia del lashon hara. Nunca humilles a tu prójimo, nunca hables 
mal de tu prójimo. todas esas palabras son recogidas por el yetzer hara y utilizadas en el 
momento de tu muerte para arrancarte el alma. 
Los que están llenos de secretos del cielo y de Kabbalah ¿de que van a hablar? de los 
secretos. Los que están vacíos de secretos ¿de que van a hablar? del prójimo. 

El oriente es la clemencia y el occidente es el rigor, benjamín intento hacer la paz entre oriente y 
occidente, si la noche es el rigor y el día es la clemencia, ¿donde se hace la paz? en el alba. Nos 
levantamos a estudiar al alba, el momento en que se hace la paz entre las fuerzas del rigor y las 
fuerzas de la clemencia. 

En un momento de angustia vete a llorar sobre la tumba de Rajel, ella lloro por su pueblo, si tu 
lloras por ella, ella te defiende en los momentos de angustia. Es una promesa que hizo dios, “en 
un momento de angustia, ve a llorar a la tumba de Rajel”. Lagrimas de agradecimiento, no de 
depresión.

Después de la muerte el alma busca un camino para ir al olam abba. Los conocimientos de 
Kabbalah que obtuvo en su vida son el sendero que la llevan al olam abba. El que no ha 
estudiado la kabbalah, en el momento de su muerte, el alma busca el camino y no lo encuentra, y 
al buscar el camino, se mete en caminos donde tropieza con los demonios, que son fuerzas 
astrales. 
Uno tiene la vida eterna si estudio la Kabbalah. Se llama estar vivo a los que tienen conciencia de 
los secretos del cielo, aquel inconsciente no se le llama vivo.

El pan es el entendimiento literal de la torah, la leche es entendimiento de las alegorías, la miel 
son las historias y el vino son los secretos. En el pshat puedes tener muchos demonios, por mal 
interpretarlo.Si el pshat te dice que Caín mató a Abel, ya estamos diciendo que dios crea el 
asesinato nada mas crear al hombre en el mundo, no es eso, al entrar en el sod te das cuenta 
quien es Caín y quien es Abel, uno es el cerebro izquierdo y el otro el cerebro derecho, vamos a 
otros niveles de comprensión. Ya no acusas a dios, que te da una historia en la Torah, esa historia 
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esconde grandes secretos sublimes,  El pan es el entendimiento pshat, pero hay que elevarlo, al 
nivel de la leche, la miel y el vino. La fe puede ser que leas el pshat y te lo creas tal y como es, 
pero no es suficiente, hay que subir de nivel.
La ley es el árbol de la vida, no el estudio literal. El pan puede ser la fe, siempre y cuando lo 
elevas. Ese pan no tenía levadura a la salida de Egipto, porque la levadura se eleva, igual que los 
defectos humanos, la cólera, la envidia, etc, empiezan a crecer como la levadura. 
Por eso cuando hacemos la oración del kidush, tapamos el pan. No queremos pshat, queremos 
sod. Pero también comemos pan, el pan es necesario, siempre y cuando sepamos tratarlo. Puede 
ser muy bueno o muy malo. 

Los que estudian la Torah en sentido literal, son muy piadosos, pero no quieren estudiar la 
kabbalah, esa piedad no es piedad, el Zohar dice que la kabbalah transforma un corazón duro en 
un corazón tierno. Las personas que no estudian los secretos del cielo tienen un corazón duro. 
Por mas que le ponga énfasis estudiando otras cosa. Lo único que hace tierno un corazón es el 
Zohar hakadosh. Moldea el corazón hasta ablandarle. Porque al estudiar los secretos del cielo, de 
repente te das cuenta de todo lo que estás haciendo mal. Si lees leyes impuestas pero no 
sabes el porque de esas leyes, eso no te ha convencido en ablandar tu corazón. Tienes que 
saber las leyes de causa y efecto, conocer los porqués para convencerte que a tu corazón 
lo tienes que doblegar. 

Nada ocurre en la tierra si no lo activas en el cielo y nada ocurre en el cielo si no lo activas en la 
tierra. Dios hizo una promesa, tienes que hacer llorar a Rajel, ¿como vas a hacer llorar a Rajel? 
Llorando tu, pero esas lagrimas son de emoción, por saber que sus lagrimas te protegen a ti. Son 
lagrimas de agradecimiento no de depresión. 

¿Que es el alma? una conciencia que emana de la consciencia divina y que viene a este mundo a 
trabajar con una herramienta que se llama cuerpo, la fusión del alma con el cuerpo genera un 
carácter y ese carácter tiene dos vertientes, la vertiente del yetzer hara y la vertiente del 
yetzer hatov, cuando la inteligencia del cuerpo esclaviza al alma, el alma no puede desarrollar su 
misión y el juramento que hizo a su creador, entonces se revuelve contra el cuerpo y le hace 
padecer sufrimientos, para debilitar el cuerpo y liberar el alma. El cuerpo puede llegar a ser el 
carcelero del alma y el alma puede hacer que se debilite el carcelero para liberarse. Por eso 
muchos que hacen teshuva le vienen dificultades, y no entienden que es para debilitar la fuerza 
del cuerpo y liberar el alma. Es el propósito del ayuno, debilita el cuerpo para liberar al alma. 

Si el alma no encuentra el camino para elevarse, depende en su totalidad de sus hijos. Cuando se 
va un padre, es muy importante el trabajo de los hijos por si el alma del padre no encuentra el 
camino al olam abba. Tienen que hacer el kadish, la mitzbara, el año de duelo. etc. El mérito de 
los hijos vienen a completar la falta de mérito de los padres. Es muy importante en trabajo de los 
hijos cuando se va el padre. Si el padre o madre no ha hecho shabbat, ha comido kosher, jas 
veshalom, el hijo empieza a hacer esas mitzvot, se le cuenta al padre y a la madre como si las 
hubieran hecho toda su vida. El mérito del hijo es el que le da el camino a los padres. Por eso es 
muy importante tener hijos. 
El kadish le enseña el camino al alma. 

Cuando una persona muere, en la sangre están grabadas sus emociones y pensamientos que la 
persona ha tenido en su vida, tarda 72 horas en pasar esas emociones al alma, por eso no se 
puede incinerar a una persona antes de 72 horas. Porque todas las emociones que has venido a 
vivir para pasar tu tikun lo pierdes. 
También quedan memorias en el cuerpo, que tienen que volver a la tierra, por eso los ataúdes 
judios tienen un boquete, para que la tierra “mastique” el cuerpo y esa energía se libera.  hay 72 
posibles eventos en la vida de una persona, como los 72 nombres de dios. Tienen que pasar los 
72 nombres de dios por esa persona, hasta que pase toda la grabación. Por ejemplo, la emoción 
de haber tenido hijos, es un nombre de dios, la emoción de haber vivido un milagro, es otro 
nombre de dios. La emoción de haber hecho teshuva, otro nombre de dios. Etc. 
Dentro del día son 72 veces cada 20 minutos. 
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El alma está ligada al cuerpo durante un año, en concreto, 10 meses, después ya no hay tiempo. 
en un cementerio no judío, esa alma puede estar escuchando otras oraciones que no son a 
Hakadosh Baruj hu y puede ser dañada. Las almas que han sido paganas,  ateas, que han 
ofendido a dios con sus conductas, pueden atacar a un alma santa a un alma pura. Por eso el 
tzadik, incluso en un cementerio judío, se entierra aparte, porque su nivel es tan alto que las alma 
de los judíos le pueden hacer daño.  
El nefesh es la parte que está ligada al cuerpo, el nefesh a su ves está ligado al Ruaj y este a la 
neshama. 
El mecanismo de reencarnación de un animal no es el mismo que el de un ser humano. El animal 
no tiene conciencia de su creador y sobre todo lo que se recoge es la conciencia del creador. En 
el animal es un proceso diferente y mucho mas rápido.  
El nefesh de un tzadik nunca se va, se queda siempre flotando encima de la tumba. La neshama 
se puede despegar del cuerpo hasta varios meses antes de morir.

Antes de nacer están cuatro cosas decididas: tu nivel de inteligencia, para comprender los 
secretos del cielo. Tu nivel de riqueza. Los hijos que vas a tener y tus días de vida en este mundo. 
Los días que tienes están contados, lo que has podido es tener situaciones donde has acortado 
los días de vida. Lo que se llama “alargar los días” es llegar  a los días que estaban establecidos. 

La sefirot yesod trenzado con maljut שאדדיני reparamos el nombre de dios partido, el mundo 
de la espiritualidad con la materia, de yesod a maljut. El nombre shaday con Adonay
1/respiración. nos vemos en un maguen David color oro del tamaño de esta habitación, llamamos 
otro maguen que hace de pantalla y convocamos las letras, las vamos iluminando, de una luz 
blanca.
2/unimos estas velas encendidas en una sola luz, que sale del pico superior del maguen pantalla y 
es atraído por el pico superior de nuestro maguen, se bate como siempre. Lo expulsamos por la 
fontanela, y esa luz imanta nuestra áurea
3/ ponemos la tierra en el centro y vemos como lo que estaba desunido se une, el mundo de la 
materia y el mundo de los milagros.
4/ bajan Metatron, Sandalfón y mashiah y supervisan esta operación, nos asociamos a hakadosh 
baruj hu en esta labor de reparación.
5/ hablamos con Metatron, Sandalfón, mashiah, hablamos también con el alma de la tierra.
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       52 vayishlaj
Yosef poseía todas las virtudes, necesarias, para curar este mundo de sus males, interesa 
estudiar sus virtudes. Si consiguiéramos asimilar sus virtudes y hacerlas nuestras, cada uno 
seriamos capaz de participar en la curación de los males de este mundo. Porque este mundo está 
enfermo, tiene males. 

Desde que el templo fue destruido no hay un solo día que sin irritación de Hakadosh Baruj Hu. 
Y toda alegría ha cesado para Israel en el mundo de arriba y en el mundo de abajo, desde que se 
destruyo el templo Israel está en exilio bajo la dominación de dioses extraños. Dios te hara volver 
de la cautividad.

Ahora el Zohar nos habla de los hijos de Esav, llamados también Edón. Contrariamente a Esav 
que quería tanto mal a Yaakov, Son Yaakov y sus hijos que constituyen la herencia de la bendición 
de Itzjak. 
La bendición vino a Yaakov y sus hijos y no a Esav y sus hijos. Yaakov es el pueblo de Israel, 
tiene que cobrar el capital y los intereses de lo que tuvieron que pasar como esclavos en Egipto, 
¿Que es ser esclavo en Egipto?.
La bajada de Yosef a Egipto es la bajada del alma al cuerpo físico. Cuando Yaakov y Yosef 
murieron el faraón esclavizó al pueblo judío en Egipto. Estar en Egipto es estar en este mundo 
físico, y ser esclavo en Egipto es el gran sufrimiento del alma al ser esclava de la materialidad. 
Ahora es el momento de cobrar el capital y los intereses para los hijos de Yaakov. porque Yaakov 
guardó su bendición para Yinon,  el mashiah.
Es como si el hecho de haber venido a este mundo y haber entrado en un cuerpo, se considerara 
como un enorme sacrificio que ha hecho el alma y como pago dios le va a dar una gran bendición 
a esa alma. 

Deuteronomio 32:9 “Hakadosh baruj hu eligió a su pueblo y eligió a Yaakov para ser su heredero”. 
Cada pueblo, que no es el pueblo de Israel, están bajo la influencia directa de una estrella, una 
influencia astral, esa influencia astral se llama sar, un príncipe o ministro de dios, en quien dios 
delega para regir ese pueblo.
Como cada estrella o sar es diferente,  por eso los destinos de cada pueblo son diferentes, hay 70 
ministros de dios, sarim, almas de estrellas, que influencian cada pueblo, por eso cada pueblo 
tiene un destino.
Este reinado, de estos príncipes que rigen los pueblos, tiene una duración limitada, ¿Cuando 
terminan los príncipes de tener poder sobre los pueblos? El día en que hakadosh baruj hu baja a 
la tierra a regir la tierra. En ese momento los príncipes se tienes que apartar, porque el único duelo 
de la humanidad y que va a regir el destino de la humanidad será Hakadosh Baruj hu, el santo 
bendito sea. 
Ahí empieza el reino de dios, va a empezar por la tribu mas humilde, la de benjamín, el mas 
pequeño, hijo de la derecha, va a empezar por el pueblo que es mas generoso, la derecha es el 
jesed, la generosidad, la bondad. Yaakov, que luego fue llamado Israel, se llamará yeshurum, 
Israel cambiará de nombre, lo hace al llegar el mashiah. Yaakov era una familia al llegar a Egipto, 
cuando salieron de Egipto ya era un pueblo, el pueblo de Israel, cuando llega el Mashiah ya no se 
llama Israel, se llama Yeshurum. 
yeshurum viene de yashor, que quiere decir igual, ¿de que igualdad habla? sabemos que Yaakov 
es el tercer patriarca, el primero es Abraham, generosidad extrema. El segundo es Itzjak, la 
justicia. El tercer patriarca es Yaakov que tiene igual, yashor, virtudes de Abraham y las virtudes 
de Itzjak, un justo equilibrio entre jesed y guevura, equilibrio entre la generosidad de Abraham y la 
justicia de Itzjak 

Ha dios le irrita muchísimo que hayan pueblos paganos que idolatren falsos dioses. Al final de los 
tiempos Hakadosh Baruj hu exterminará todo el paganismo y solo habrá monoteísmo puro en este 
mundo. Al final de los tiempos solo habrá monoteísmo.

¿Que ocurrió mientras había jefes celestes, sarim, que venían a gobernar pueblos? se ha 
derramado mucha sangre de inocentes, han habido muchos asesinatos, ha habido mucha 
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depravación, y han habido muchas acciones para derrocar a Israel. El imperio Babilonio, El persa, 
el griego, el romano. Todos han intentado destruir a Israel, pero como decimos que cada pueblo 
está regido por príncipes, vemos que esos príncipes eran malévolos contra el pueblo de Israel.  La 
única defensa que tenía Israel contra todas estas agresiones, de los diferentes imperios, era la 
oración. 

Hakadosh baruj hu consideró al pueblo de Israel como la arcilla y el es el alfarero, fue dando 
forma al pueblo, lo fue puliendo, algunas veces con sufrimiento, otras con milagros, entregándole 
la Torah, haciéndole venir guías espirituales como Enoch, moche, otras con bendiciones, a veces 
a base de mucho sufrimiento. 
También considera a Israel como el cristal, si se rompe puede fundirse, a alta temperatura,  de 
nuevo con la forma de un objeto nuevo, es lo que dios hace de su pueblo hasta hacer de su 
pueblo una obra de arte, que todavía está en curso. 
Rabi eliazar, dice que el mejor momento para orar es en jatzot, la segunda parte de la noche antes 
del alba, es una hora de gran clemencia para las oraciones. 
En el salmo 72:5  “te temerán con el sol, que será la hora de recitar la shema” las fuerzas del mal 
se espantaran cuando el pueblo de Israel reza a la salida del sol. 

salmo 71:7 “todos aquellos que se consagran al estudio de los secretos de la Torah, ellos serán  
guardados de todo mal, dios guardara su alma, te guardará a la salida y la puesta del sol y en la 
noche”. En todo momento de tu día tu alma estará bajo protección. Hemos visto que este mundo 
está poblado de energías negativas, demonios, pero esos demonios que fueron creados por Caín, 
cuando están enfrente de un estudioso de Kabbalah, que estudia durante la noche, se espantan y 
se alejan. 
las fuerzas negativas se ocultan en montañas o lugares poco transitados, por eso no es 
recomendable ir de noche a sitios poco transitados. 

Nosotros cuando nos despertamos por la mañana, vamos a afrontar un día, ese día, desde que no 
tenemos el templo, tiene sus peligros ¿Por que? Porque no estamos protegidos por los trabajos 
que hacían los cohanim en el templo. Hay peligros de todo tipo de preocupación, angustias, de 
accidentes, problemas que la vida nos pueda enfrentar. 
El que estudia la Kabbalah por la noche, hay un rayo de luz que le protege de todo imprevisto 
durante el día, ya no tiene que temer los accidentes que le puedan ocurrir durante el día, el 
estudio de la kabbalah genera un escudo protector.

 “haré que el espíritu del bien y del man, ambos, te alaben”. Aquel que estudia la kabbalah obliga a 
las fuerzas del mal a alabar a Hakadosh Baruj Hu. Como obligamos a las fuerzas del mal a alabar 
a Hakadosh baruj hu y a convertirse en espiritus buenos, el premio que tenemos es estar 
protegido durante todo el día por un rayo de luz protector. 
La oración no es una poesía, es un código, ver principios, finales o medio de cada palabra, que 
forman nombres de dios. En deuteronomio 6:5 “yo te fortificare porque has conocido mi nombre”, 
los nombres de dios escondidos en la oración. Esa persona me invocará y yo responderé y estaré 
con el en los momentos de angustia y le llenaré de una larga vida y le haré ver mi salvación.

Salmo 32:7, nadie te puede dañar “Atah se terly mitzar tehe sereni raneh falef tesobevini 
sela” y al revés “sela tesobevini falef raneh titsereny mitzar ly seter atah” para momentos de 
peligros o grandes desgracias, se lee de madrugada. 
Por eso el Rey David dice “han hecho muchos esfuerzos para derrocarme, pero Hakadosh Baruj 
Hu me sostuvo” 

Conviene estar siempre alerta ante los peligros del mundo. Hay que estudiar la kabbalah para 
saber generar las vacunas y los peligros de este mundo.  
Israel tiene una gran bendición en este mundo y en el mundo futuro, porque Hakadosh Baruj Hu le 
dio estos secretos.
Estos secretos benefician a Israel y a todos los pueblos. En la época del templo no solo se hacían 
sacrificios para el pueblo de Israel, también se hacían 70 sacrificios para proteger a todas las 
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naciones de este mundo. Prácticamente está diciendo que el pueblo de Israel es un pueblo de 
sacerdotes, que en vez de dedicarse a hacer tantas cosas como hace, estaría mejor que se 
dedicara a estudiar su Kabbalah para proteger el mundo. 

Los códigos de los nombres de dios se construyen con letras hebreas, primero hay que aprenderlo 
en fonética hasta que te lo aprendes de memoria y pasas  a leerlo en hebreo.
El estudio de la kabbalah, cuando lo visualizas en arameo, tiene códigos de nombres directamente 
revelados, no están los códigos en iniciales o finales de palabra, están en la palabra en si. El alma 
descifra directamente ese poder. 

El libro de oración tiene un 60/70% de combinación de salmos. 
Hay una ley que dice: Lo que es verdad funciona y lo que no es verdad fracasa. Muchos libros 
están basados en salmos mal traducidos, mal interpretados, con errores en las letras. En vez de 
generar una bendición generan una maldición. 

En la educación a un hijo a veces hay que felicitar y a veces hay que regañar, si solo le felicitas y 
cuando haces algo mal no le regañas nunca será una persona que vaya por un camino 
equilibrado. Si no paras de mal tratarle y nunca le felicitas, va a salir un hombre amargado. hay 
que estar en equilibrio, un exceso de cada cosa será un fracaso, un equilibrio de jesed y guevura, 
para que sepa que es lo que es bueno y que es lo que es malo. De acuerdo a como educas un 
hijo tienes la noción de lo que es generosidad y justicia. 

¿Que es el honor y el honor para dios? En el mundo oriental, se cortan un dedo por el honor o dar 
la vida por el honor.  El honor es para darlo a los demás, es para ofrecerlo a otra persona, ¿por 
que a los demás y no para mi? el honor es kavot, es un señor que fue a ver a un gran sabio a 
decirle que no conseguía que nadie le honrara y el sabio kabbalista le dijo si quieres honores, 
cuando haya la ocasión de un honor tienes que huir del honor y el honor te buscará, al cabo de un 
mes vuelve el hombre y le dice “llevo un mes corriendo del honor y todo sigue igual, esto no 
funciona” y el sabio le dijo, no funciona porque cuando corres miras hacia atrás.
 El honor es demostrar una obra de sabiduría, porque no honras al cuerpo físico ni a la persona, 
estas honrando la luz divina que habita en el alma del otro. Si una persona está viva es que tiene 
alma, esa alma no es de el, es esencia divina. Lo que honras es la esencia divina que has sido 
capaz de ver en el otro. 

Cuando humillas a otra persona es que no eres capaz de ver su esencia divina, de la persona, 
eres una persona espiritualmente inculta espiritualmente. El hecho de humillar o hablar mal de una 
persona hace que ofendes la esencia divina que habita en esa persona, prácticamente estás 
insultando a dios.
El honor es para los demás, para uno mismo lo que hay que tener es autoestima, ser responsable 
que tienes una esencia divina habitando en ti. la persona que dice “no valgo nada” es una persona 
inculta, porque no sabe que tiene esencia divina dentro, no se puede decir en ningún caso “no 
valgo nada”. el ultimo de los pobres o vagabundos  tirados en la calle, tiene esencia divina, no le 
puedes, nunca,  despreciar ni humillar, porque no sabes esa alma ¿quien es?. Honrar a dios es 
ver la esencia divina, no encerrada en un cuerpo, sino al estado puro, ¿cuando puedes ver la 
esencia divina al estado puro? cuando estudias la Kabbalah, porque ves las obras de dios sin 
envoltura, entonces le honras porque te asombras de tanta grandeza. Tienes que honrar a toda la 
creación, porque todo lleva esencia divina, en diferentes niveles, pero todo tiene esencia divina. 

¿Que es la humildad? la humildad es aquel que ve que todo lo que consigue no es el el que lo ha 
conseguido, es la esencia divina, que tiene dentro de el, quien lo ha conseguido, es la esencia del 
creador quien consigue las cosas. Cuando uno entiende que es la esencia del creador quien 
consigue las cosas, ese es humilde.  

Aquel que busca honores es porque no se ha medido con las obras divinas, si se mide con las 
obras divinas no busca honores, los busca en los demás, pero no puedes ver la esencia divina al 
desnudo hasta que no estudias la Kabbalah. Yosef ha tzadik se encontró con sus hermanos que 

�225



quisieron su muerte, le vendieron como esclavo, fue preso 12 años en Egipto, al final llegó a ser 
vice faraón, con un poder increíble. Cuando sus hermanos se encontraron con el, se podía haber 
vengado ¿y que hizo? les hizo hacer su karma sin venganza, les trato con ternura, cariño, con 
amor, porque estaba tratando la esencia divina de esas personas, y la parte negativa la estaba 
reconvirtiendo en positivo, ¿para que sirve el mal? para ser vencido, no para ser vengado. La 
manera de vencer el mal no es destruirle, es convertirle en bien.

Meditar samed-alef-lamed   סאל  valor numérico 91, lo tenemos en la tefila Seter ata li,  lo que 
gana una persona, cuanto gana, cuando lo gana y cuando lo pierde, tiene que ver con un destino 
ajeno a la persona, ajeno a su trabajo y ajeno a su esfuerzo. La gente cree quemas trabaja mas 
gana, mas se esfuerza mas gana, pero ya está fijado por el karma, hay varias cosas fijas, que 
mujer va a tener, cuantos hijos va a tener, cuanto dinero va a ganar, cuantos años de vida va a 
tener y que tipo de salud va a tener. Este nombre de dios nos eleva a un nivel tan alto, allí donde 
se forjan los destinos y en esa fuente, se puede cambiar un destino, es como estar debajo de la 
nube donde llueve o encima donde hay sol. La intención que hay que poner es la siguiente, 
después de comer pan hay que hacer una oración del birkat hamazon, está es poteaj et yadeja, 

pe-alef-yud ףאי valor 91, ese nombre hace referencia a samed-alef-lamed, que es el nombre 
del dinero y del sustento, si después de comer hacemos el birkat hamazon con la frase poteaj et 

yadeja y meditamos סאל acabamos de subir a la fuente de los destinos, donde se genera el 
karma y alli se puede cambiar y puedes en una situación de crisis tu puedes estar en opulencia. 
Cuando comamos pan hay que pensar en ese nombre, para cambiar nuestro destino económico.

1/respiramos, visualizamos estrellas, nos vemos como una columna de luz, en la estrella de 
pantalla, color plata llamamos las letras, samed-alef-lamed y las iluminamos como si fueran velas. 
entra en nosotros, cerebro, corazón e hígado, se bate hígado/corazón/cerebro, una vez,  el 
cerebro es mas eléctrico, genera la voluntad de que no nos falte y que tengamos abundancia, el 
corazón genera magnetismo y que tengamos la emoción necesaria para tener esa abundancia y el 
hígado que es gravedad, lo plasma, lo baja a tierra. luego se bate corazón/cerebro. lo expulsamos 
esa energía por nuestra cabeza, se forma una nube de luz, con la fuerza de samed-alef-lamed, 
que imanta nuestra áurea y atraer del karma una nueva programación de abundancia.
2/ ahora estamos repletos de energía de abundancia y hacemos un circulo, ponemos a la tierra en 
medio, y proyectamos una luz plateada que sale de nuestro corazón, generando un manto de 
color plata, el color plata es la abundancia de dinero. en el momento que entra esa luz plateada, 
sale la energía oscura que creaba la crisis, llevamos esa energía oscura a un agujero negro que 
se la traga, quedando la tierra limpia, envuelta en el manto de plata. vemos que todos los pobres 
tienen energía de abundancia, todo está mejor repartido, se acaba la carencia de alimento, 
vestimenta, bien estar.

3/ bajan metatron, sandalfon y en el medio el mashiah, que con la ayuda de miles de millones de 
ángeles, se encarga de la ayuda para repartir esta energía de abundancia para todo el mundo, la 
tierra se puebla de ángeles benefactores y así dios seca las lagrimas de todos los que estaban 
tristes, lo que empezó mal acaba bien. El mashiah viene a supervisar que la voluntad de dios se 
está cumpliendo de dar abundancia a todos los seres de la tierra.
4/ hablamos libremente con el mashiah.
5/respiramos 3 veces y abrimos los ojos.
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     53 vayeshev

¿Cuales son los animales nobles en los cuales el humano se puede reencarnar? La vaca, el toro, 
el carnero, en principio en los animales Kosher. 

El desierto del Sinaí está lleno de las almas de los Erev Rav, que cayeron durante el becerro de 
oro. Eran los magos egipcios que se infiltraron en las filas de los judíos. Esa almas ya se fueron, 
así que ya no hay nada allí. También el monte del Sinaí es donde se recibió la Torah, también 
tiene mucha kedusha, lo que pasa que el bien y el mal siempre van juntos. 

¿Cual es el tikun del pueblo de Israel? Plantar a dios en la tierra. Para eso tiene que recoger todas 
las chispas que se perdieron cuando Adam bajo a este mundo. Antes de bajar a este mundo había 
un alma y ese alma le pidió a Hakadosh Baruj hu que pudiera dar, no solo recibir de dios. 
Entonces el creador hizo el shevirat ha kelim, hizo explotar esa alma y cada chispa puede dar a 
otra. Pero de esas chispas, debido al cortocircuito del Gan Edén, algunas cayeron en las klipot, en 
los caparazones, entonces el tikun judío es recuperar todas estas chispas que están perdidas y 
así poder hacer de la tierra un lugar santo donde dios pueda reinar. 
Desde que Adam hizo un cortocircuito en el Gan Eden, desde la época de Noaj hubo el diluvio, 
desde que hubo la torre de Babel, hubo el becerro de oro, todas estas generaciones han hecho 
que Hakadosh baruj hu suba a un mundo muy alto y muy alejado de este mundo. Tener acceso a 
el es muy difícil. Hay que tener las herramientas correctas para tener acceso a nuestro creador. El 
no quiere estar en un estado de conciencia altísimo, nuestro creador quiere estar en la tierra, 
reinando con nosotros. Nosotros tenemos que hacerle un sitio, lo intentamos dos veces con los 
templos, fueron dos fracasos. Ahora intentamos volver a hacerle un sitio con el tercer templo, que 
este no va a fracasar, entonces tendremos a dios en la tierra. Ese es nuestro objetivo. Tener un 
rey y no falsos ídolos. No ser idólatra de ídolos que no responden. 

Abraham venia ya con una infección, igual que Adam vino con una infección, esa infección se va 
depurando. Esa infección viene del Gan Edén. Se depura con los hijos de Adam, Cain y Abel, 
pasa la infección a Caín. De Abraham, Itzjak e Ismael. Luego de Itzjak, Yaakov y Esav, se sigue 
depurando, así hasta que en el mundo solo haya justo. Se depura en muchas generaciones. 
Es como si nos tiramos a una piscina de un trampolín de 10 metros, mientras estamos cayendo no 
podemos subir. Pero cuando tocamos fondo podemos subir, hemos tocado fondo, ahora es el 
momento de subir.

De keter a Maljut se baja muy lento, pero de Maljut a Keter se sube de golpe, la llegada del 
mashiah es estrepitosa, esperarle es muy largo. Pero su llegada genera una ascensión 
vertiginosa, de golpe. 

el salmo 34:20, “las aficiones del justo son muy numerosas, pero Hakadosh Baruj Hu le salva de 
todas sus penas”. Inmediatamente que un hijo viene al mundo, el yetzer hara se ata a el y el 
espíritu del bien llamado, yetzet hatob solo llega a los 13 años, 12 en la mujer.  Durante ese 
tiempo el espíritu del mal reina solo en la persona. 

El espíritu del mal se llama “viejo rey” que esclaviza a los hombres. el espíritu del bien se llama 
“un hijo pobre y sabio”.
en cada principio de mes baja un espíritu de clemencia, en rosh jodesh, atenúa el espíritu del mal. 

El problema del Yetzer Hara, es que durante muchos años ancla en nuestra conciencia 
paradigmas. ¿que es un paradigmas? todos nuestros problemas vienen de estos paradigmas, es 
una idea tan repetida que se ancla en nuestra manera de ser, es un pensamiento, un 
comportamiento que hace raíces en la manera de ser.
A una persona negativa, si le dices que sea positiva, te dirá que si, pero no sabe como. Una 
persona que siempre ha tenido miedo y la enseñas a ser valiente, ¿como le vas a enseñar a ser 
valiente si toda su vida ha tenido miedo?
Hay que barrer años y años de comportamientos y pensamientos anclados en la conciencia.
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No es dandole un consejo que vas a cambiar ese anclaje, eso es un paradigma. 

El yetzer hara tiene 13 años de ventaja sobre el yetzer hatov, ¿cuales son los paradigmas del 
yetzer hara? lógica, una lógica totalmente equivocada, basada en los 5 sentidos. Antes se creía 
que la tierra era plana y que un objeto mas pesado que el aire no podía volar y vuelan los aviones.  
Los primeros que dijeron que la tierra era redonda los iban a quemar vivos. Los primeros que 
dijeron que iban a hacer una nave para volar, llamada avión, dijeron que estaban locos. 

Cada vez que uno va contra los paradigmas, la sociedad va y los destruye. Ahora hablamos de 
energías, de controlar fuerzas astrales.  Las energías astrales no las ves, no las tocas, pero nos 
influencian mucho, igual que la fuerza de la gravedad, no la ves, pero te tira para abajo. Por eso 
ahora si les dices que puedes cambiar la conciencia por la vía de la meditación, te dicen que estas 
loco, por sus paradigmas, es muy difícil romper un paradigma. 
El mundo te dice que para solucionar un problema lo tienes que resolver tu en la tierra, la 
Kabbalah te dice que lo tienes que resolver en el cielo.

Incluso el pueblo judío, cuando te dicen que tienes que seguir unas leyes, ponerte los tefilin, hacer 
shabbat, te dicen que  estás en el paradigma equivocado. 

Las fuerzas del mal te aconsejan durante 13 años, sigue la lógica, sigue lo que te dice el colegio, 
tienes que tener una filosofía de lógica no de relatividad, todo lo que nos enseñan en el colegio, 
refuerza los paradigmas, todos los que hemos estado en contra de los paradigmas, nos querían 
echar, porque no nos gusta escuchar esa lógica falsa, nos gustaba la supra-logica. 

El espíritu del bien te dice “no, no, todo lo que te ha dicho el yetzer hara y tus cinco sentidos, no 
hagas caso, eso no te lleva  a la felicidad”, pero tengo un paradigma anclado del pasado, 
metiéndome en la conciencia ideas falsas ¿Como restablecemos la balanza con esa diferencia?. 
El espíritu del mal era el mas astuto de todos los animales, porque cogió ventaja para anclar 
paradigmas, una mentira repetida mil veces pasa por ser la verdad,  una verdad dicha una vez, 
contra una mentira dicha mil veces, escuchas a la mentira. Esa es la fuerza del mal, su repetición 
mil veces, durante trece años y luego llega el espíritu del bien, que estamos en el colegio, instituto, 
y siguen enseñándonos paradigma del lado de la lógica que nos lleva al caos. ¿Como está el 
mundo? En caos, porque sigue una lógica de paradigmas. 

El ser humano se ha equivocado muchas veces, como las cruzadas, una forma de demostrar su 
honor, salían heridos, muertos, con lo tranquilo que se estaba en su castillo, salían a demostrar su 
hombría y no volvían, ¿que paradigma es ese? ¿Que animalada es esa?. 

El hombre tiene que empezar a vencer este Yetzer hara, El estudio de la Kabbalah modifica los 
paradigmas. ¿porque el tzadik sufre? porque no sigue los paradigmas de la sociedad, va al revés, 
entonces sufre mucho, pero dios que esta con el, le salva de esas situaciones. 
Yaakov era un justo, que ha sufrido mucho por estar separado del espíritu del mal, el no quería 
entrar en los paradigmas del yetzer hara. 

Al final hakadosh baruj hu premió a yaacov con el mismo objeto que provoco su sufrimiento, que 
parecía que había perdido a Yosef, de 17 años, ese objeto le salvo de la hambruna, cuando Yosef 
fue vice faraón. Entonces hakadosh baruj hu se acordó de la alianza que hizo con los patriarcas, 
hizo bajar la shejina en Egipto. La esclavitud de Egipto es una metáfora, es la esclavitud a los 
paradigmas, la esclavitud al cuerpo a lo físico. El enemigo no está fuera, el enemigo está en 
nuestra manera de pensar. Está en la tristeza, está en la falta de estudio, en creer que nosotros 
hacemos las cosas, en creer que ganamos dinero. Tu no ganas dinero, el dinero es una energía 
que viene del cielo, dios te la da o te la quita, por mas que hagas, es el, el que te la da o te la 
quita. Si no te ha venido es porque no te tiene que venir. Si te viene por otro camino y no es por tu 
esfuerzo, no te creas que te lo has ganado tu. Esta manera de pensar va contra los paradigmas.
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 A veces vemos que los justos se van del mundo jóvenes, Ari zal con 38 años, Luzzato, rabí 
Kaplan también con 30 y tantos años, un genio de la kabbalah.  Dios se los lleva antes que el 
yetzer hara pueda con ellos, siempre que haya un justo en la tierra no deja que el yetzer hara 
triunfe.
 La misión del Tzadik es alejar esos paradigmas, La misión del mashiah tiene el trabajo de 
cambiar la conciencia de la humanidad, enseñando a la gente a pensar de otra manera, 
difundiendo la Kabbalah. 
Todos los paradigmas basados en una lógica que nos lleva al caos, esa lógica es mala, hay una 
supralógica muy por encima de la lógica, que te lleva a la felicidad, la logica normal te lleva al 
caos. ¿Cual es la supra-lógica? considerar el mundo divino y hacerle interaccionar  con el mundo 
físico. Las personas en sus paradigmas tratan con el mundo físico y lo interaccionan con el mundo 
físico, el mundo causal está en el mundo divino, ahí donde se generan  las cosas. Te han repetido 
miles de veces que vas a resolver las cosas trabajando, no.
No se resuelven las cosas trabajando, se resuelven con el mundo de arriba. Por eso el lema 
de nuestra escuela es “los problemas de este mundo se resuelven en el mundo de arriba”. 

Yaakov era el mas perfecto de los tres patriarcas ¿por que? Abraham, era amigo de dios, dios le 
llama imi “mi amigo”, trajo el Jesed. Itzjak, era muy venerado por dios y tenía toda la beraja, trajo 
la justicia, era un dayan, juez. ¿Por que Yaakov está por encima de ellos? Yaakov estudiaba la 
Kabbalah, tenia una conciencia que rompía los paradigmas, tenia dos sukot, sukat es una tienda 
de rama con techo de palmera, una donde estudiaba y otra donde rezaba. 
Meditaba y estudiaba, le valió el atributo de ish tam, hombre completo, si meditas y estudias eres 
un hombre completo, de los justos el mas justo. 
El ángel que lucho con el le tocó en el muslo, en la parte del estudio, que tiene que ver con la brit 
mila, con una meditación que conecta el mundo de arriba con el mundo de abajo, el ángel quería 
romper esa conexión entre el mundo de arriba con el mundo de abajo. Todas las personas que 
están imbuidos de ese paradigma equivocado no quieren conexión entre el mundo de arriba y el 
mundo de abajo, solo quieren conexión del mundo de abajo con el mundo de abajo, no funciona, 
eso te lleva al caos.
Lo único que te lleva a la felicidad es la conexión del mundo de arriba con el mundo de 
abajo. Es un concepto muy sencillo, si quieres armonía y felicidad, conecta el mundo de abajo con 
el mundo de arriba. Si quieres caos, quédate solo conectado con el mundo de abajo.

Gracias a Yaakov no hubo ningún rigor durante su vida, la hambruna paro cuando entro en Egipto. 

Yosef también estudio con su padre y en ese tiempo que estuvo vivo, el pueblo no fue esclavo, 
estuvo protegido. No es la esclavitud de poner ladrillos, eso va bien para las películas, estamos 
hablando de la esclavitud de los paradigmas equivocados. Todo los frutos de la época de Yaakov 
y Yosef es porque estaban unidos.
Yaakov es YHVH y Yosef es shaday, shim-dalet-yud, el yihud es yud-shim-he-dalet-vav-yud-he 

 esa unión es la union que trae la meditación con el estudio de la Kabbalah, cuando el ישהדויה
estudio se une con la meditación se une yhvh con shaday, esa union trae armonía y aleja el 
rigor de la vida. 

Una manera de romper paradigmas es la siguiente, cuando una persona desea acercarse a dios y 
está muy influenciado por el yetzer hara, dios le tiene que ayudar para requilibrar su conciencia, le 
debilita su cuerpo, porque todos los paradigmas vienen del cuerpo, no del alma.
El cuerpo se hace tan fuerte que el alma se debilita, por eso una persona muy orgullosa que se ha 
portado muy mal, cuando está muy enfermo cambia de comportamiento y conducta, su cuerpo 
está débil y los paradigmas de antes ya no tienen poder sobre el alma, el alma recupera su fuerza 
y esa persona vuelve tierna y dulce cuando antes era arrogante y malvado. 
Por eso cuando alguien te hace daño tienes ganas de pegarle, ¿por que? para debilitar su 
cuerpo para que su alma le vuelva tierno, porque es por un cuerpo influenciado por los 
paradigmas por lo que el alma esta débil. 
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Por eso inconscientemente le quieres pegar, hay que verlo en sentido metafórico, no hay que 
pegarle a una persona. 

Se puede hacer con un ayuno, hacer una velada de estudio, dedicar horas a la oración y 
meditación, ir a visitar enfermos, hacer tzedaka, así se debilita al ego. A veces dios te manda 
pruebas, que te debilitan el cuerpo, para reforzar el alma, una vez el alma esta fuerte, la luz 
divina puede entrar sin dificultad. Porque si el cuerpo está fuerte y el alma está débil, la luz 
divina no entra, la bendición no entra, por eso hay una ley que dice “a veces lo bueno para el 
cuerpo es malo para el alma, y lo malo para el cuerpo es bueno para el alma”. 

Cuando el alma es débil y el cuerpo es fuerte, el ego muy grande, el síntoma de la debilidad 
del alma es la tristeza. Cuando una persona está triste es que su alma es débil y su ego 
fuerte. Entonces dios le machaca el cuerpo, el ego, esto se ve en Talmud shabbat folio 30b, está 
explicado en el Talmud. La shejina no puede estar presente allí donde reina la tristeza, la 
alegría es prueba de un alma fuerte, la tristeza es prueba de un alma débil. Si dios te quiere 
ayudar, te machaca el cuerpo, ayuno, estudios, veladas sin dormir, etc.

un medicamento que nos ha dado dios, el estudio del Zohar, da alegría al alma, atrae la shejina  a 
la persona y aleja la tristeza, un gran medicamento. El paradigma de alegría en vez del paradigma 
de tristeza, eso es lo que hay que anclar en las conciencias de las personas y el Zohar dice
 “ es mucho mas fácil para un humano guardar su alma en gran pureza cuando su cuerpo está 
roto” No hace falta fustigar el cuerpo, muchas religiones lo han entendido mal, estudiando 
las leyes esotéricas Judías, se dan con látigos y van descalzos para hacerse daño en los 
pies, no estamos hablando de esta manera de romper el cuerpo.

Levántate a las 5 de la mañana y estudia el Zohar, veras como rompes el cuerpo, ayuna los 
días que hay que ayunar, estudia los secretos,  haz resistencia, visita enfermos, haz 
tzedaka, eso es debilitar el cuerpo. Sustituye muchos sufrimientos que podrían venir del cielo 
hacer todo esto.

Por eso hay dos maneras de reequilibrar la balanza, o te vienen palos del cielo o estudias el 
Zohar. 
Esta clase de sufrimiento es la que demuestra que dios te ama. ¿que quiere decir? que dios 
quiere que estudies los secretos y entraras en un camino de armonía. 
Los justos tienen un gran destino, porque dios les rebela los secretos de la torah. 
La idea del templo sustituía el estudio del Zohar, cuando se destruyo, solo nos quedo el estudio 
del Zohar para cambiar los paradigmas. 
Desde entonces hay mucho sufrimiento, porque hay poca gente que estudia el zohar y mucha 
gente que está en contra de estudiar la Kabbalah es decir, a favor de que te vengan palos del 
cielo. 

Ahora viene el mashiah y hace subir ese olor agradable a dios, de aquí abajo hasta el mundo mas 
elevado, a un nivel que nunca se pudo ver, son meditaciones mas altas de las que se hacían en 
los dos templos. Eso da un olor agradable a dios. 

Contrariamente a esta elevación esta el mundo de los paganos, anclados en paradigmas 
equivocados, una vez que mueran, dios le da orden a Metatrón de que no vuelva a este mundo, 
no hay reencarnación ni posibilidad de hacer su tikun.

El odio que tenían los pueblos paganos al pueblo de Israel, viene porque Israel se acerca a dios 
por caminos contrarios a sus paradigmas, por ejemplo, cuando Abraham dijo que solo había un 
solo dios, hubo un concilio entre todos los reyes del mundo para matarlo, porque en cuanto vas en 
contra de los paradigmas, van contra ti. La superioridad de Israel viene de que tiene su torah y su 
Zohar, que conectan el mundo de arriba con su mundo de abajo, cualquiera que conecte el mundo 
de arriba con el mundo de abajo es igual que Israel y entra en el camino de la armonía, los que 
solo cuentan con el mundo de abajo es igual que los paganos de antes. 
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El ángel encargado de los sueños es Gabriel Hamalak, los sueños pueden tener verdad o 
falsedad, depende mucho de quien los interpreta, se podrán realizar o no, y con clemencia o 
rigor. Hay tres niveles de acercamiento al mundo profético, el mas bajo es el sueño, el intermedio 
es la visión y el superior es la profecía, es dios hablando por la boca del hombre. 

No han habido profetas desde la destrucción del templo, dicen que “las profecías hoy en día solo 
pertenecen a los niños y a los locos”, no está en manos de los justos. La visión es meditar, estas 
despierto y ves, el sueño ves mientras duermes, las profecías son otra cosa. 
Hay que tener mucho cuidado a quien le cuentas tus sueños, Yosef contó sus sueños a sus 
hermanos y eso generó  muchos problemas, una gran envidia, no se lo contó a gente que le 
quería bien, se los contó a gente que le querían mal. 

Rabi Shimon bar yojai dice “nada se hace en este mundo sin que antes no sea proclamada en el 
cielo” Antes de cualquier catástrofe que ya ha sido decretada en el cielo, dios lo anuncia a los 
profetas, para que tengan tiempo de cambiarlo. Dios no es traidor, lo anuncia a los profetas, ellos 
tienen medios para modificar el evento.
Es lo que paso con la reina Esther, ella hizo regalos, ayunos y oración.

Hacer shabbat y hacer las leyes es una cosa y tener una manera de pensar es otra cosa. 
Hablamos de maneras de pensar.
Enseña a un bebe a compartir su biberón o su chupete, a ver si puedes. El piensa “esto es mio”, 
antes de decir papa y mamá, te dice “esto es mio” eso es el primer paradigma. Hay personas con 
mas de 60 años que siguen como los bebes, “esto es mio y no te lo presto”. “¿Puedo jugar con 
vosotros? No, no te dejamos jugar?
El yo, el ego,  el deseo de recibir es el mayor paradigma que hay. El bebe no sabe compartir, se 
tarda mucho en enseñar a un niño a comprartir. Vas contra los paradigmas de su Yetzer hara, es 
muy difícil. 

Hay que enseñarles a pensar de manera relativa, no con la lógica que nos destruye, una lógica 
insana, hay otra lógica sana, la que conecta arriba con abajo. 
No es solo enseñar, es actuar. No es porque lo digas que rompes el paradigma. 

Los niños que vienen ahora, en su mayoría son almas nuevas, no almas reencarnadas, han 
pasado cosas en la historia de la humanidad, que las almas reencarnadas ya han acabado su 
trabajo. Las almas nuevas que bajan vienen de una fuente de alto nivel espiritual. Entonces el 
yetzer hara ya no tiene tanta fuerza con ese tipo de almas poderosas. 

Meditación del nombre de la amida, son las iniciales resh-nun-bet  רנב  valor numérico 252, 
las partes del hombre son 248, las de la mujer 252 que juntas forman 500, 500 es la suma de dos 
veces ner, velas, por eso se encienden dos velas en shabbat, una representa al hombre y la otra a 
la mujer, la bendición baja siempre que el hombre está en pareja con su mujer. El recipiente 
completo es hombre con mujer. Aquí estamos hablando de las partes de la mujer, 252. Este 
nombre sirve para evitar las molestias que ocurren en el día a día, perder las llaves, perder dinero, 
gastar dinero de mas, que te llame alguien desagradable, sales y no te arranca el coche, etc. Los 
grandes desastres se inician con pequeñas cosas, un pequeño evento puede coger proporciones 
inmensas, si las evitamos a la raíz, evitamos que las cosas sean peores. Hay que tener cuidado 
con esas pequeñas molestias que no parecen nada y luego se convierten en eventos muy graves. 
Este nombre provoca que estemos felices todas las horas del día. 
Por ejemplo yosef, hizo algo que parecía anodino, contó un sueño. Esto le valió que sus hermanos 
le vendieran como esclavo.

Cuando te vienen varias contrariedades en el día, al final estás de mal humor, termina en 
depresión, termina en tristeza y eso es el fin del fin, no hay mayor impureza que estar triste. Si 
evitas estas pequeñas molestias que desemboca en mal humor, que desemboca en depresión, 
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que desemboca en tristeza, entonces estás alegre todo el día y baja la shejina.  No es normal que 
el ser humano esté triste todos los días. Este nombre provoca que estés feliz todos los días, todas 
las horas de tu vida. No solo para nosotros, sino también para nivel general. 

se medita como siempre. las iluminamos con una luz muy potente. el resto de la meditación se 
hace como siempre. Se proyecta la luz blanca que sale de nuestra frente hacia la tierra y vemos 
como la gente tiene alegría de vivir, nadie tiene preocupaciones, no hay tristeza. Supervisan esta 
operación mashiah, Metatrón y Sandalfón. Hablamos con ellos.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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         54 vayeshev
Todo el que tiene un cuerpo y está en este mundo puede caer, hasta el mayor tzadik. Pero cuando 
ha llegado a un nivel muy alto, las fuerzas del mal le pueden preparar una trampa para que caiga. 
Cuando dios ve que le están preparando una trampa para que caiga lo quita de este mundo antes 
de que caiga. 

Incluso el rey David, que quería que su nombre apareciera junto a los de Abraham, Isaac y 
Yaakov, hizo un pacto con dios, y perdió la prueba. El rey David, que era amigo del ángel de la 
muerte, le pidió que le dijera en que consistiría la prueba, el ángel le dijo que sería una prueba de 
carácter sexual. El rey David dijo que iba a tener sexualidad día y noche para cuando le pusieran 
la prueba, el estar saciado y no caer. Dios le presentó a Betsabe, su alma hermana, que estaba 
casada, el rey mandó a su marido al frente y cayó, así que no está en la amida. El mayor tzadik 
puede caer. En una prueba sexual, una de dinero, etc. 

Itzjak tuvo dos hijos, uno fue bendecido arriba y abajo y el otro fue maldecido arriba y abajo. 
Yaakov fue bendecido arriba y abajo y Esav fue maldecido arriba y abajo, Yaakov fuer llamado 
hombre perfecto, porque oraba y meditaba, Esav era un hombre que le gustaba la caza, engañaba 
al animal para cazarlo, hay que ponerle trampas.
Por eso dice la Torah que mejor no te asocies con gente que le gusta la caza, porque su 
mecanismo mental es poner trampas, engañar. 

Lo puro purifica lo impuro, las aguas de la vasija de arriba son puras y las de la vasija de abajo 
son impuras, es un grave error dejar un vaso de agua en la mesita de noche sin taparlo y 
beberlo por la mañana, todas las fuerzas impuras penetran en esa agua, al beberla nos 
impurificamos. 
Dios quiere que su pueblo sea puro y santo, puro es el cuerpo, santo es el alma. tahor en hebreo 
es puro y kadosh es santo, el cuerpo es tahor y la neshama es kadosh. 

Ezequiel 36:25 "yo verteré sobre vosotros agua pura y estaréis purificados de todas vuestras 
impurezas y de todos vuestros ídolos" Esa agua pura que vierte dios son las clases de Kabbalah, 
eso nos purifica, nos limpia de cortocircuitos. 

El día de la muerte toda la Kabbalah que has estudiado en tu vida, se persona delante del alma y 
se presenta ante los ángeles del rigor y le dicen que no pueden tocar esta alma por la cantidad de 
Kabbalah que ha estudiado, y la Kabbalah te abre las puertas de las regiones celestes, que 
normalmente están cerradas. La kabbalah que has estudiado te acompaña hasta después de la 
llegada del mashiah y la resurrección de los muertos. 
La Kabbalah te acompaña cuando caminas, te guarda cuando duermes, te entretiene cuando te 
despiertas y te defenderá cuando seas juzgado, por eso la Kabbalah es llamada mayim, jesed, la 
torah es mayim, la torah que entendemos con los secretos profundos, te da bondad, misericordia, 
consideración. 

Si Israel ha sido exiliada de la tierra santa es porque despreció el estudio de la Kabbalah. 
Pocos son los hombres que escapan a la persecución de los enemigos, ¿quienes son los 
enemigos? Son fuerzas negativas que se alimentan de la energía vital de nuestra alma, igual que 
cuando nosotros nos alimentamos de la energía vital de los alimentos, si estudias Kabbalah, estas 
energías no pueden alimentarse de nuestra alma. 

La teshuva, es hacer penitencia. 
Cuando los hermanos de Yosef lo quisieron matar por envidia, solo Ruben dijo que lo tiraran a un 
pozo, así le salvo la vida, eso es hacer penitencia, dentro de lo malo y de un ambiente muy hostil, 
estaba buscando la solución menos dolorosa para el prójimo. 

Tantas veces como una persona no traiga hijos en este mundo, dios le hará volver a este mundo. 
La reencarnación se hace inmediatamente, por decreto del cielo, a las personas que no han tenido 
hijos. 
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Las fuerzas celestes son para el alma lo que el alma es para el cuerpo. El alma le da vida al 
cuerpo, le da vitalidad, energía, la capacidad de ver, oír, sentir. Puedes tener los órganos 
funcionando correctamente, que si el alma se va, esos órganos no dan respuesta. 
Las fuerzas celestes le dan vida al alma, pero no el mismo tipo de vida que el alma le da al 
cuerpo, te da una manera de ver mucho mas consciente y la distancia que hay entre el que ve con 
las fuerzas celestes, iluminando su alma, y el que ve sin haber estudiado nada, es tan grande 
como un perro y un ingeniero agrónomo mirando un árbol. 
El perro ve un sitio donde levantar la para y el ingeniero, ve que tipo de semilla, que tipo de árbol, 
que fruto va a dar, sabe lo que está mirando, tiene conciencia. No es igual vivir con conciencia que 
vivir sin conciencia. 
Había dos hombres en un tren, en el bar, uno de los hombres le pregunta al otro si sabe de que 
estación ha salido el tren, y el otro hombre le contesta que no lo sabe, pero que no se preocupe, 
hay camarones para dormir, un restaurante para comer, hay baños, todo lo que necesite lo tiene, 
el otro hombre le pregunta, ¿sabe por que pueblo estamos pasando ahora? Y le contesta no, pero 
pase lo que pase aquí puede comer, ir al baño, todo cubierto, el hombre le dice, una ultima 
pregunta ¿sabe usted cual es la ultima estación del tren? Y le contesta, no, pero ¿por que? se 
preocupa, hay de todo, comida, ir al baño.
La gente que no sabe donde está, de donde viene y a donde va, están perdidos. Son los que no 
saben nada, solo saben que ahora tienen para vivir y nada mas, eso es ver y vivir sin que las 
fuerzas celestes den vida al alma, es vivir sin ver. 

Las personas que no tienen hijos no tienen derecho de ir al olam Abba. Tendrá el olam abba aquel 
que haya tenido placer en este mundo, juntando su familia y teniendo hijos. Esa alma es feliz de 
no tener que volver a este mundo para hacer su tikun. 
"hakadosh baruj hu no quiere que este mundo llegue a su perdición", el quiere que este mundo 
vaya para el bien, sin embargo hay muchos cortocircuitos que el hombre puede hacer. 
Pero hay uno que es el mas grave de todo, es el onanismo, el perder su semen, aquel que tira al 
suelo su semen, se considera que ha generado un cortocircuito cósmico, porque ese semen tiene 
energía vital y al tirarlo da alimento a las energías negativas, se hacen mas grandes y mas 
poderosas. 
Y dice, mismo un hombre que llega a una edad mayor, tiene que seguir teniendo hijos, porque no 
sabes por el mérito de que hijo vas a ir a olam abba. 
El salmo 127:3 dice "Los hijos son la herencia de Hakadosh baruj hu" es muy feliz el hombre que 
contribuye a que sus hijos estudie la Kabbalah, porque eso da un mérito al padre que engendró al 
hijo. El padre puede ser un Rasha, jas veshalom, pero por el mérito del hijo el padre tiene la llave 
para ir al olam abba. 

Ahora hablamos de Tamar y de Ruth, de esas dos mujeres viene la herencia genética de Yehudah, 
de donde viene el pueblo judío, de yehudah viene la palabra yehudi, judío, y de donde viene el rey 
David, el rey Salomon y el Rey Mashiah.

Esas dos mujeres tenían, aparentemente, relaciones ilegitimas, las dos eran viudas y no habían 
tenido hijos con sus difuntos maridos, se volvieron a casar, hicieron el tikun, porque pudieron tener 
hijos y por el mérito de haber hecho hijos, los difuntos maridos que no tuvieron hijos tuvieron las 
puertas abiertas del cielo, beneficiaron a sus difuntos maridos. 

Hakadosh baruj hu creó 7 estrellas principales: Saturno, Júpiter, Marte, Sol, Venus, Mercurio y la 
Luna, cada una de esas estrellas tiene un jefe espiritual, un alma que habita esa estrella y que se 
encarga de comunicar los mensajes de dios, de arriba abajo y de abajo a arriba, hacia el hombre. 
Lo que hace el hombre, todos estos canales estelares recogen los pensamientos y acciones del 
hombre y se lo comunican a dios, y lo que dios quiere comunicar, pasan también por ese canal de 
las 7 estrellas, que no son los planetas, son las almas de los planetas. Inteligencias que habitan 
en esos planetas, el planeta es el cuerpo, dentro hay un alma viva. Su misión es comunicar y 
enlazar los mensajes desde el creador al hombre y desde el hombre al creador. 
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Los mensajes para Yosef ha Tzadik es que siempre tuviera suerte, pasara lo que pasara estaba 
destinado a tener suerte. Yosef era un justo, pero toda su familia, todo su pueblo, algunos no eran 
justos. 
Pero se beneficiaban de estar cerca de Yosef ha Tzadik, cuando uno no es 100% puro, si te 
acercas a un tzadik te beneficias de su pureza y santidad, de la suerte que le mandan los 
planetas, es como cuando llueve, no solo llueve en tu jardín, llueve en todos los jardines de al 
rededor, aunque los habitantes de los otros jardines no sean puros. 

Las bendiciones del cielo bajan por dos motivos, primero, por no impurificar el brit mila y segundo 
por estudiar día y noche la ciencia de la Kabbalah. 
Cuando un tzadik hace estas dos cosas, le queda una huella en la cara, que no es una huella 
física, es una huella metafísica, que genera temor en las personas, temor reverencial, se 
impresionan las personas viéndole la cara y un Tzadik puede ejercer juicios hacia todas las 
naciones, porque si el juzga, dios ejecuta sus juicios, eso está escrito en el salmo 110:6. 

Entonces en el templo, los sacrificios conseguían que desaparecieran los cortocircuitos y ahora 
que no hay templo, lo que lo sustituye el templo, es el estudio del Zohar Hakadosh, hacer matzin 
togin, obras de caridad, que también elimina los cortocircuitos. 

Ahora el Zohar habla de los sueños. Los sueños se realizan según su interpretación, cuando 
tengáis un sueño no lo contéis a gente que os quiere mal, porque si lo interpreta de mala manera 
ocurrirá de acuerdo con esa interpretación. 
Incluso si la persona sabe interpretar los sueños tiene que decir " es a dios a quien pertenece la 
interpretación de los sueños", el sueño es mental, pero la interpretación es verbal, cuidado, el 
verbo está por encima del pensamiento, porque una vez que lo has pronunciado lo has anclado en 
este mundo, cuidado con quien os interpreta los sueños. 

Dios siempre cumple con los deseos de un tzadik, quiere decir que si os acercáis a un tzadik y el 
os da un buen deseo, dios lo va a cumplir, pero como vea en la persona algo que no está bien y 
emita un mal deseo, también se va a cumplir, porque dios siempre ejecuta lo que sale de la boca 
de un tzadik. 
En el momento que un tzadik te enseña un shiur, si tu le miras a los ojos en el momento 
que te da la clase, adquieres la sabiduría del tzadik. 
Se transmite por la onda visual, te puede transmitir cosas a través del ojo que la boca no podría ni 
expresar, porque son cosas de otra dimensión, de un mundo que no entendemos, con leyes que 
no entendemos, pero al mirarlo puedes llegar a captar lo que el no puede decir con palabras.

Hay una mala cualidad, la mentira, es un ángel, un espíritu nocivo, ese espíritu lo creas mintiendo 
y luego se alimenta induciéndote a seguir mintiendo, uno empieza mintiendo y termina siendo un 
mentiroso compulsivo porque ese ángel se alimenta de tus mentiras, es un mecanismo que no hay 
que iniciar, porque crece como la levadura en el pan.
Dios no puede acercarse ahí donde está la mentira, por eso en el salmo 101:7 está escrito "el que 
profiere mentiras no puede estar ante mis ojos”.
Hay muchos mensajeros celestes cuya misión es seducir al pueblo de Israel para hacerlo caer, 
pero hakadosh baruj hu siempre le protege para que no caiga. 

Cuidado, el ángel acusador, el ángel de la muerte, es mas fuerte que el acero, es mas fuerte que 
la roca y es mas fuerte que el hombre y todos los hombres están bajo su domino. Pero el tzadik no 
está bajo el dominio del ángel de la muerte, del ángel acusador, pero es tzadik aquel que estudia 
el Zohar. El Zohar es una gran defensa contra todas estas fuerzas que intentan seducirnos y que 
son, francamente, mas musculosas que nosotros. 

Si una pareja quiere hijos y no los puede tener, la adopción de un hijo te da derecho al olam abba, 
le tienes que considerar tu hijo y el a ti tu padre. No es lo mismo no poder tener hijos y adoptar 
que poder tenerlos y adoptar. 
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Hay personas que te chupan tu energía vital, vampiros de energía, te dejan seco, muchos 
los hacen a posta, te llaman por teléfono y se tiran una hora, esa hora te están chupando la 
energía, a través de la voz te roba la energía y acabas muy cansado. La energía de la voz.
La prueba es que cuando leemos la meguila de Esther es obligatorio escucharla, porque esa te 
imbuye en energía vital. El estudio de la kabbalah te da energía vital. 

Una persona que esta enferma, las vas a visitar y ocurre un doble mecanismo, tu le transmites 
energía vital, el hecho de visitarle ya es querer darle tu energía vital, y segundo, estas observando 
lo que te podía haber pasado a ti y no te ha pasado, gracias al jesed de dios. Tu aprendes algo y 
el enfermo recibe algo. 

El hecho de dar es provocar la presencia divina, cuando ves a un pobre le puedes dar dinero o le 
puedes dar una sonrisa, es energía vital que a el le falta.  

Que los americanos hayan andado por la luna ha cambiado algo en ellos, en los astronautas si, 
nosotros tenemos un electromagnetismo que es afín a la luna a su distancia, si nos pegamos 
mucho, nos desajustan esas vibraciones, afectan a la psique. 

El ayuno del silencio equivale a 10.000 ayunos de hambre, estar 24 horas sin hablar, es mas 
difícil no hablar que no comer. 
Siempre hablamos palabras vanas y evitar derramar palabras vanas, es como verter el semen, 
nos han dado la palabra para verter palabras elevadas, una energía derramada de manera inútil, 
igual que el semen genera niños, las palabras generas ángeles, y cuando decimos palabras 
vanas generamos espíritus negativos de muy bajo nivel. 

Hay 4 niveles de entendimiento de la Torah, pshat, remez, drash y sod, forma la palabra 
pardres, pshat sentido literal, remez sentido alegórico, drash historias y sod secretos 
profundos. Cuando uno habla de la torah en un nivel de pshat crea ángeles de un nivel, un nivel 
bajo. De remez es otro nivel mucho mas alto, cuando uno desentrama las historias, la descifras 
generas ángeles de nivel muy alto.
cuando estamos en el sod, nombres de dios, yihudim, meditaciones el nivel de ángeles es de una 
altura inconcebible, que afecta a la tierra, a la galaxia a esta dimensión y a todas las dimensiones 
paralelas, eso es lo que afecta al estudiar el sod y dentro del sod hay 4 niveles:
el pshat del sod, el remez del sod, el drash del sod y el sod del sod y dentro de esos niveles 
hay subángeles de otros niveles. 

Nombre para vencer a nuestros enemigos, pero no personas, hablamos entes espirituales que nos 
quieren mal, para alejar a esos enemigos, también sirve para encontrar objetos, pero su verdadera 

función es alejar a nuestros enemigos, alef-guimel-lamed-alef אגלא se pronuncia Aglá. 

1/ se hace como todas las meditaciones. Iluminar la letra significa conocer el secreto divino que 
habita en el interior de esa letra. 
2/entra en nuestro cerebro, corazón e hígado, se bate corazón cerebro. Lo expulsamos por la 
fontanela, se forma la nube y caen copos de luz que imanta nuestra áurea de esa fuerza que 
genera un escudo contra todo ente que quiera alimentarse de nuestra energía vital, esta fuerza la 
proyectamos a la tierra.
3/ somos mucho mas grandes que la tierra, formamos un cinturón al rededor de la tierra, y de 
nuestro corazón emitimos una luz violeta que llega a la tierra y que influencia a todos los seres 
humanos a protegerse de todo enemigo espiritual que luego habitan personas que luego nos 
roban energía.
4/ bajan Sandalfón, Metatron y Mashiah a supervisar esta operación, estamos a su disposición, 
como herramienta de ellos, para operar esta gran protección para el ser humano.
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5/ ya no dejamos que estas entidades nos hagan tropezar, nos generen retrasos, disgustos, 
conflictos, malos pensamientos, malas vibraciones, generamos un sistema inmunológico en la 
tierra y en el ser humano. Es una gran vacuna para cada ser humano.
6/ ahora vemos que toda la Kabbalah que hemos estudiado, es recogida por metatron, sandalfon y 
mashiah como si fuera una fuente de agua y es vertida sobre la tierra que la limpia de toda 
impureza, transmuta todos los cortocircuitos en bienestar, orden, 
7/ ahora hablamos libremente con Sandalfón, Metatrón y Mashiah.
8/ respiramos y abrimos los ojos,
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       55 Mikets
¿por que existe la mentira, el asesinato, el robo, la cólera? la mentira existe para hacer que una 
pareja que está en conflicto, atreves de un mediador hagan las paces, el mediador le miente a 
cada uno por separado, pero para que hagan las paces, es la intención con la que se dice la 
mentira lo importante, se pude usar para crear union. 
El asesinato ha sido creado para poder matar animales para comer, si no hubiera el instinto de 
matar no podrías matar a un animal para comerlo. 
El robo existe para que puedas robar a tu maestro su sabiduría, es un robo licito. La envidia, para 
que veas a una persona sabia e intentes ser tan sabia como el. 
La cólera, para que te enfades con tus hijos cuando se apartan del camino, para volverlos a llevar 
al camino. 
Todas estas, aparentemente, anti virtudes, aplicados para el bien son muy buenos.
Las herramientas son buenas o malas según se usen. El ser humano no se entera y le está dando 
una aplicación mala. 

la parasha mikets, quiere decir “al final” tiene tres grandes secretos, el que no entienda hebreo ni 
arameo, con que las visualice ya le funciona. una es para conseguir dinero, abundancia. Para 
ganar juicios y un gran secreto para evitar que la gente nos odie. Además de mucha sabiduría 
escondida que vamos a ir poco a poco desvelando. 
lo vemos en la historia de Yosef, que fue juzgado y bajado a prisión, en esta parasha te habla de 
como salió de prisión y llego a faraón. 
Yosef no tenia nada y se transforma en el hombre mas rico de Egipto, Yosef tenia enemigos, sus 
hermanos, los transforma en amigos. La historia de la Torah nos da la pista para que estudiemos 
la energía escondida en esos textos. 

Las letras en arameo que figuran en la parasha mikets son recipientes del pensamiento divino, el 
ojo sabe descifrar ese pensamiento, la manda a la mente que pasa al alma, que entiende ese 
mensaje en forma de símbolo, cosa que a lo mejor la lógica no entiende a veces lo que 
intuitivamente el alma entiende no sabe explicárselo a la parte física, a la lógica. 

En la meditación de hoy vamos a aprender como se hace para que la parte intuitiva hable a la 
parte lógica.
En la palabra Miketz es al final, mi es “al” y katz “desde el final”. ¿final de que? es el final de su 
calvario en prisión, el final del lado oscuro, es el final de las tinieblas, del caos, de las angustias. 
Esta parasha nos lleva al final de las penas. Si la sabemos leer nos salva de las penas

Todo lo que es demoniaco, doloroso en la vida, se llama kets. Y aquí habla del demonio, del caos, 
las fuerzas del mal solo tienen un objetivo, destruir este mundo ¿como lo hace? en el camino del 
hombre y la mujer en este mundo le pone obstáculos, le hace tropezar, cuando cree que lo va a 
conseguir le quita el caramelo, le hace caerse, genera divorcios, abortos, muerte; eso se llama 
Kets, y cuando una persona quiere hacer obras buenas, esta fuerza intenta por todos los medios 
que no consigas hacer esa obra buena. La mayor obra buena que se puede hacer en este mundo 
es estudiar la Kabbalah. 

Todos los kabbalistas de la historia de la humanidad han tenido unos impedimentos descomunales 
y unos sufrimientos tremendos, para impedirles enseñar la Kabbalah.

En Job 10:22 dice “es una tierra de miseria y de tinieblas donde habita la sombra de la muerte, 
todo está sin orden y en un horror eterno”, el Zohar nos explica que hay una tierra de vida, el 
mundo espiritual y hay una tierra de muerte, que es el mundo físico, la prueba es que el alma es 
eterna y puede captar luz y el cuerpo es limitado y termina en la muerte. 

La tierra de arriba es llamada la tierra de Israel ¿por que? porque Israel se lee 
Rosh li “mi cabeza”, la parte elevada de una persona, también se puede leer 
Yashar el “directo a dios”, todo espiritualidad.
la tierra de abajo se llama Kets. 
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El Zohar nos dice que conviene al hombre contemplar las obras de dios, consagrarse al estudio de 
la ley de la Kabbalah día y noche, porque le dice, que todo el que sea insensato, loco, malas 
virtudes y empiece a estudiar el Zohar, el Zohar le dará la vuelta a esas malas virtudes y las 
transformara en buenas virtudes, porque el hecho de ver como dios ha creado las obras de este 
mundo genera en nosotros un cambio radical. Si el hombre por naturaleza está dominado por las 
fuerzas del mal, el Zohar es un antídoto que transforma esas fuerzas en fuerzas del bien. Es un 
remedio contra la insensatez.

El Zohar es llamado el árbol de la vida. Hay un secreto muy grande, todos los que nos atamos al 
árbol de la vida, que estudiamos el Zohar juntos, estamos unidos por un hilo invisible de santidad. 
Esa luz, de santidad, conecta una mente con otra, se genera una afinidad de alma, se transforma 
en la necesidad de atraer luz allí donde hay oscuridad. 

Aquel que sueña con un río, está viendo que está atrayendo la paz al mundo, porque el río 
simboliza el flujo de sabiduría. En Isaias capitulo 16:12 dice “yo haré correr sobre la gente la paz, 
como un río”. 
Cuando dios creo este mundo, primero creo el mundo de arriba de manera perfecta, hizo sacar 
rayos de luz suprema hasta la tierra, ¿que son esos rayos de luz suprema? ¿que es la luz? la luz 
son los secretos de este mundo, cuando los sacamos del mundo de arriba y los bajamos al mundo 
de abajo, cuando los interpretamos  de una manera justa y los difundimos, el caos se transforma 
en bienestar.
Porque el bienestar es energía que un día se transforma en un evento feliz. Nosotros podemos ir 
por esos paquetes de energía, pero lo que frena el flujo de energía de arriba a abajo es el orgullo, 
el orgullo es una obstrucción a los canales de bendición. 
Si tienes un ataque de orgullo date una vuelta por el cementerio y veras en que queda tu orgullo el 
día de la muerte. No queda nada. Están las tumbas llenas de personas orgullosas. 

Hay que darse cuenta de esto en vida. El hecho de estudiar el Zohar destruye el orgullo de una 
persona, porque descubres las obras de tal magnitud de dios, que el hombre entiende que no 
hace nada, es dios quien lo hace todo, el hombre es solo un canal, pero es un gran honor ser 
canal para manifestar la energía divina.
 A veces dios se esconde a la persona, para no ofender al orgulloso, porque el orgulloso cree que 
hace el las cosas y se ama mucho cuando consigue cosas, piensa que lo ha conseguido el, y dios 
dice “si yo me dejo ver, se va a dar cuenta que no lo ha conseguido el y se puede deprimir mucho” 
y dios se esconde, y esa persona pierde la bendición, porque dios se aleja de el y si pierde la 
bendición, todo eso que piensa que el ha conseguido lo va a perder, sin embargo la persona que 
es humilde y que sabe que todo lo bueno que le viene es del cielo, dios si se acerca, esa persona 
seguirá teniendo un flujo de bendiciones toda su vida.

El orgulloso obstruye la bendición, porque dios no quiere ofenderle y se aleja y el humilde atrae la 
bendición. ¿que es la humildad? no es ser una persona acomplejada o tímida, es tomar 
conciencia que es Hakadosh Baruj Hu el que te está dando las cosas y no eres tu el que las 
consigue.

En el templo del rey Salomon habían dos leyes contradictorias, la primera dice “que dios bajará un 
fuego del mundo de arriba que encenderá el candelabro” y la segunda ley dice “el sacerdote tenia 
que encender el candelabro” ¿quien enciende el candelabro el fuego de dios o el sacerdote?, el 
candelabro lo enciende dios y el sacerdote camufla el milagro divino. 

¿por que trabajamos y ganamos dinero? para camuflar el milagro de que dios esta mandando el 
dinero. Dios tiene clase, da sin que el otro sepa que recibe. Si te estoy dando y le digo al otro que 
soy yo el que le está dando, lo estoy humillando, entonces ¿que hace dios? manda el fuego y le 
dice al sacerdote “enciéndelo”, para camuflarse, eso es tener clase, estar dando con clase. Dios 
nos está dando milagros todos los días, con mucha clase, no parece que es el, nosotros 
camuflamos el milagro que nos está haciendo cada minuto.
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Durante la época del rey David, de Yaakov y de Yosef ha Tzadik no hubo grandes castigos en la 
humanidad. Si hubo hambruna, con Yosef se acabó la hambruna, con David se construyeron los 
planos del templo y con su hijo se construyó el templo. 

Un solo justo puede salvar el mundo ¿como es posible? Salvar el mundo es que ya no haya 
enfermedades, guerras, hambre, abusos, etc. ¿como una sola persona puede hacer esto? en el 
mundo de arriba hay miles y miles de inteligencias espirituales que actúan sobre este mundo, por 
encima de esas inteligencias espirituales, que tienen sus jerarquías, hay un jefe que se llama 
Hakadosh Baruj Hu, dios, y basta que una persona se entregue a dios y por su mérito quiera 
salvar el mundo, para que dios de orden a todos los ángeles de traer bendición a este mundo, por 
el mérito de un solo hombre, dios puede cambiar todos los decretos de este mundo.  

La paz es llamada río, Yosef es llamado río, porque el trajo la paz. 

El faraón soñó con 7 vacas gruesas y 7 vacas flacas y las 7 vacas flacas se comieron a las 7 
vacas gruesas y se quedaron flacas. ¿que quiere decir esto? la torah explica en el nivel literal que 
había 7 años de abundancia, 7 años de carencia, que se hacia un ahorro durante los años de 
abundancia para cubrir los años de carencia. 
La Kabbalah nos enseña algo mas profundo, hay 7 sefirot, 7 planetas que influencian a la tierra: 
Saturno, Júpiter, Marte, sol, Venus, Mercurio y la luna. ¿cuales son las vacas gruesas y las 
vacas flacas? las gruesas son las inteligencias, las almas que habitan dentro de esos planetas y 
ellas envían un flujo de bendición, energía positiva, a la tierra ¿que son las vacas flacas? es la 
vestimenta de esas almas, las klipot, la corteza, el planeta que podemos ver, que también tiene un 
electromagnetismo que manda maldición, energía negativa,  a la tierra, eso es la vaca flaca. 

Nosotros estamos también hechos de vaca flaca y de vaca gorda, porque tenemos un alma y un 
cuerpo, la energía de nuestra alma es vaca gorda, la energía de nuestro cuerpo es vaca flaca. Si 
activo mi alma, mi misericordia, mi amor gratuito, etc, voy a generar una acción reacción en el 
cosmos, y lo que se va a activar es el alma de los planetas, flujo de bendición. Si actuó con mi 
cuerpo, donde está el ego, el orgullo, el deseo de recibir y toda la maldad posible, voy a activar las 
vacas flacas del cosmos, la parte de la corteza de esos planetas. 
Tengo un botón verde y uno rojo, el verde es mi alma, si lo pulso voy a activar el botón verde de 
los 7 planetas, las 7 sefirot, Binah, Jesed, Guevura, Tiferet, Netza, Hod y Yesod. 
Si pulso el botón rojo activo a los planetas que mandan maldición. ¿que botón está pulsando el 
ser humano ahora mismo? el rojo ¿que viene a la tierra? caos, tenemos que enseñar a la 
humanidad a pulsar el botón verde, para eso son las clases de Kabbalah. 
Yosef pulso el botón verde, cuando se encontró con sus hermanos, no les regañó ni se vengó ni 
los humilló, ¿que ocurrió? que salvó a toda la humanidad y a su familia. 

Tenemos dos maneras de ver el mundo, lo podemos ver con el alma o con el cuerpo. La 
manera de ver con el alma no te engaña y la manera de verlo con el cuerpo es una visión 
engañosa, tramposa, las fuerzas del mal quieren que veas el mundo con la energía del 
cuerpo y no del alma, genera todo tipo de estratagemas y engaños para que veamos el mundo 
con los ojos físicos y no con los ojos del alma, un ejemplo: viene un pobre y pide 5 euros, con los 
ojos del cuerpo “yo con 5 euros me compro el ticket del metro, o lo que sea ¿como se lo voy a dar 
a el?” con los ojos del alma “dios me ha mandado a un pobre para que tenga un mérito, porque 
algo bueno me tiene preparado” No le estoy haciendo un favor a el, el me está haciendo un favor 
a mi. 

Ver con los ojos del alma no tiene nada que ver a ver con los ojos del cuerpo. Eres tu el que 
necesitas que venga un pobre para tener un mérito, no viene para que le hagas un favor.

hay dos tipos de sueños, los sueños velados y los sueños revelados. 
Puedes tener un sueño tan simbólico que no entiendes nada, si no entiendes nada es porque 
tienes una Klipot, un caparazón que no te deja ver el sueño de manera limpia. O puedes tener un 
sueño muy claro, muy definido. 
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Los tzadikim tienen sueños revelados, la gente que está muy cortocicuitada tiene sueños muy 
velados. 
Te dice el Zohar "ten mucho cuidado a quien le cuentas un sueño, porque su interpretación 
puede que se cumpla". 
Un solo tzadik puede cambiar el mundo porque la fuerza de su alma puede activar la fuerza de los 
7 planetas, la fuerza sola de su alma, si la fuerza del alma de toda la humanidad está actuando en 
los caparazones, en la corteza, todo esto lo crea dios para que el hombre aprenda y se eduque, 
los astros están a las ordenes de dios, son solo herramientas.

Nosotros no hacemos culto a los astros, pero tenemos que saber que es un software que 
podemos manipula, porque dios nos ha dado sus secretos para manipular ese programa, es un 
programa informático de un tamaño que no podemos ni concebir. 
Aquellos que estudian el Zohar durante la noche, les viene un hilo de gracia que los va a 
acompañar todo el día. Cuando estudiamos el Zohar por la noche, activamos el alma de los 7 
planetas, eso es lo que provoca la lectura del Zohar. 

Aquel que no estudia y se preocupa por sus negocios, está en la visión externa de las cosas, 
activa la fase física de los planetas. 
Hakadosh baruj hu arregla el mismo todos los eventos que van a marcar la vida de la humanidad, 
dios mandó la hambruna, mandó el sueño al faraón, para que Yosef saliera de prisión y fuera Vice-
faraón, dios actúa de manera curiosa, parece que va lento, pero cuando llega la hora, pasas de 
ser preso, pobre, tirado, a ser un rey, en un momento, y también gente orgullosa que está 
encumbrada, en un momento se caen. 

¿Como una escuela de Kabbalah puede hacer que dios quiera bajar a este mundo a manifestarse 
y a multiplicar su intervención en los eventos de una persona? Hay una ley que se llama, la ley de 
la afinidad, dios es dador, si yo soy receptor no estoy en afinidad con el, si los dos somos dadores, 
por afinidad le atraigo, ¿cual es la moneda mas preciada de dar en el mundo divino? No se paga 
con dólares o euros. Se paga con la tzedaka, ¿con que moneda? La revelación de los secretos de 
torah, revelar los secretos a mitad o esconder los secretos es negarle a la humanidad la 
posibilidad de ser feliz y recibir flujo de bendiciones. 

Revelar esos secretos es el ultimo paso que dará el mashiah para la redención de la humanidad. 
Todas las cosas que ocurren en este mundo están encargados de espíritus celestes encargados 
de la dirección de este mundo, pero los hombres no conocen a esos espíritus celestes, no ven la 
fuerza real que tienen estos espíritus celestes, sobre el cual el mundo está basado. Estos espíritus 
celestes presiden todo lo que ocurre en este mundo. 

Los hay que actúan de manera muy misericordiosa con este mundo, que actúan por la mañana. Y 
están los que actúan de una manera muy rigurosa y muy dura sobre este mundo, que actúan por 
la tarde. Yo voy a trabajar por la tarde, para contrarrestar las energías negativas de los espíritus 
celestes, que vienen a traer palo a la tierra. 
¿Como los freno? que no los veo, no se la fuerza que tienen. Leyendo la ketoret por la tarde, 
porque el incienso va por encima de los espíritus negativos y va directo a dios, le genera un mérito 
enorme y le llaman tzadik, los espíritus negativos de la tarde se quedan bloqueados y entonces 
tienes espíritus celestes buenos por la mañana y espíritus celestes negativos por la tarde que no 
pueden hacer nada, así que tienes todo el día bueno. 

Después de medio día, coges la hora de salida del sol y la hora que se acuesta el sol, pues a la 
mitad y un minuto ya estas en la hora de la tarde. Desde ese momento hasta que se acuesta el 
sol, es buen momento para leer la ketoret, es mejor cerca de la media tarde, antes que justo 
cuando se va a acostar el sol. 

¿Si todos los eventos dependen de espíritus celestes, por que dios me va a castigar a mi, que 
culpa tengo yo? Lo que pasa lo dirigen los espíritus celestes, pero tu intención lo diriges tu 
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mismo, es en base a lo que estas pensando por lo que se te juzga, no en base a lo que está 
pasando. 

El libre albedrío está en la intención que pones no en lo que estas haciendo o lo que te está 
pasando, pero la intención que pones con lo que te está pasando, eso si es tuyo. 

Si sale de tu boca palabras de desgracias, los jefes celestes toman nota y lo materializan. Siempre 
tiene que salir de la boca cosas buenas, siempre decir que soy feliz, no que estoy deprimido, 
siempre estoy bien, los espíritus celestes del bien recogen esas palabras y las materializan, 
cuanto mas te fustigues, peor te va a ir y cuanto mas positivo seas, mejor te va a ir. Cuando dices 
que me va bien, tienes que generar una bendición "me va bien, gracias a dios", para no generar 
un mal de ojo, el gracias a dios elimina que un ángel negativo quiera darle la vuelta a ese "me va 
bien", baruj hashem.

Una sola persona puede ser el templo, Abraham, Itzjak y Yaakov vivían sin templo, ellos eran los 
que generaban la bendición. Ahora siempre nos equivocamos, actuamos de manera reactiva con 
nuestro cuerpo, en vez de activar nuestra parte proactiva de nuestra alma, nuestra alma funciona 
al revés del cuerpo. El cuerpo dice “no le des al pobre” y el alma dice “menos mal que está el 
pobre para salvarme”

Para que la tierra no se destruya están los 36 tzadikim, pero porque todavía no ha llegado uno 
que tenga el poder de los 36, Rabi Shimon bar yojai, el solo tenia el poder de los 36, vino 
Moshe Rabenu, el solo tenia el poder de los 36, vendrá el mashiah que tiene el poder de 
todos los tzadikim de la tierra. Pero hasta que no vengan estas almas descomunales, uno solo 
no lo puede hacer. 

36 es la cifra de לו , se lee “lo”, ”a el" son los hombres de dios. 
¿Como podemos controlar nuestras intenciones? Tu puedes funcionar en piloto automático y 
dejarte llevar o de forma conciente, si vas por la vida de manera consciente, eres dueño de tus 
intenciones, si vas en piloto automático, no eres dueño de tus intenciones, eres pura acción/
reacción. 

Primero hay que saber cuales son las intenciones correctas, y para eso tengo que tener una 
educación. El satán, las fuerzas del mal, era el animal mas astuto de la tierra, porque 
durante 13 años estas funcionando en piloto automático, por eso los responsables de tus actos 
son tus padres, tienes 13 años de handicap sobre una actuación consciente. 
El estudio del Zohar vuelve a poner la balanza equilibrada entre la parte inconsciente y la 
consiente, tenemos la lógica, que nos lleva a una reacción en piloto automático, basada en 
nuestros 5 sentidos, luego está la manera intuitiva de pensar, la conexión con dios, que no 
tenemos desarrollada, el Zohar viene a alimentarla. 

La torah se llama yam, mar, viene a contrarrestar kets, el final, la torah contrarresta el final, yam es 
el alma, vale 50, las 50 puertas de Binah, con la fuerza de binah, shabbat, contrarrestas todas las 
fuerzas negativas de kets. Igual que emet, con la alef, contrarrestas met que es la muerte, con alef 
es dios, vida pura, con la vida contrarrestas la muerte. Una sola letra o dos letras pueden cambiar 
todo el sentido de la intención, kets no viene solo, la parasha se llama mikets. Mi era Yosef, kets 
era el faraón, le dio la vuelta. 

El mundo de atzilut es el mundo de la emanación, con tres sefirot, Keter, Jojma y Binah, son las 
primeras sefirot del mundo de la emanación, representan el alma, va de keter a Jojma y de Jojma 
a Binah. 
Jojma es el cerebro derecho, el intuitivo, inconsciente, supra consciente, el que está en conexión 
con dios, el que no trabajamos mas que cuando meditamos y estudiamos los secretos de la Torah, 

�242



Binah es la inteligencia, permutando las letras es Ben Yah, hijo de dios, es la parte en donde ya se 
le puede dar una forma a la intuición, se la puede verbalizar algo que se ha recibido del mundo de 
arriba, entender, la inteligencia, ¿que es la profecía? Una conexión entre jofma y Binah, recibo un 
mensaje intuitivo, telepático de esferas superiores, de inteligencias superiores, del mundo divino, 
luego hace falta interpretarlo con mi inteligencia física, para poder verbalizarlo, hablarlo, se habla 
en Maljut, la sefirot física. 

Entre Jojma y Binah hay una desconexión, recibimos mensajes y no los interpretamos, 
necesitamos un interface para unir Jojma y Binah,  Jojma es sabiduría y Binah es inteligencia. 
Hace falta unir la sabiduría a la inteligencia para poder usarla al medio día. Es darle sentido a un 
arquetipo simbólico. 
El nombre de dios que tiene que ver con Jojma deletreado con Yihudim, yud se escribe yud-vav-

dalet, he se escribe he-yud, la vav es vav-yud-vav, y la he final es he-yud, esto es Jojma יוד הי 
.es yud-he-vav-he deletreado, suma 72  ויו הי

Binah es yud-he-vav-he pero deletreado de otra manera. Yud es yud-vav-dalet,  he es he-yud, vav 

es vav-alef-vav y he es he-yud יוד הי ואו הי Suma 63, me falta un sod, samed vav dalet  
 vale 70 hay un ע que vale 70, ¿cual es el secreto que conecta los dos y-h-v-h?. Letra ain   סוד
nombre de dios que recoge 72+63+70, ese nombre de dios está escondido en la torah, profetas y 
escritos, proverbios 13 v25 "el justo come para saciar su hambre" "tzadik ojel lishba nafshov, 
"pero el vientre de los malos nunca tiene bastante" cogemos las letras finales de este proverbio, 

tzadik es kuf ק, ojel es lamed ל, lishba es ain ע , nafshov es vav  ו , forma un código קלעו 

secreto se dice son que vale 70, así que sacamos la letra ain, la ponemos fuera, que la podemos 
sustituir por la palabra sod, secreto que de? De la voz, kuf-vav-lamed קול es el secreto de la voz, 
¿de que voz? De la voz que viene intuitiva en Jofma, es Kol, valor numérico 136, el nombre de 
Jofma es 72 y el de Binah 63, total 135+1 por en nombre = 136, siempre en guematria se añade 
uno por el nombre, cuando no coincide, por 1, este nombre es el secreto de los dos nombre, 
tenemos el sod kol, el secreto de la voz, que conecta es el Daat, pero el "aparato" es el nombre, el 
conector. 
Se usan las vocales naturales.

Se hace como todas las meditaciones, bajan Metatrón, Sandalfón y mashiah, profetizamos 
eventos felices a la tierra y hablamos con el mashiah
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              56 Mikets
La palabra Jasid viene de la palabra Jesed, Los jasidim siguen los preceptos de dios con honor, si 
hay que tener el pelo corto, se afeitan la cabeza, hacen las cosas con jesed, la Kabbalah busca el 
¿por que? De las cosas, estudiar como funciona la ingeniería divina y accionar los mecanismos de 
bendición. 
Cuando se revelan los secretos de la Torah, hasta los ángeles bajan a escuchar y se activan las 
almas de los tzadikim de las vidas anteriores, los cuales generan una protección al ser humano. 

Las almas de los planetas tienen cada una una misión, para saber específicamente la misión de 
cada planeta hay que estudiar la historia de los patriarcas. 

En los 72 nombres de dios no está la letra Guimel ג es la inicial de la palabra gaavah, orgullo y 

está escrito que donde está el orgullo dios no puede estar. La shin de 4 palos no es una letra 
antigua, es una letra para la época del mashiah, un primer palo seria una yud, y luego una shin de 

tres palos, que nos daría yud-shin  יש yesh, quiere decir "hay", dios ha hecho "yesh me ain", algo 

de la nada, nosotros también podemos hacer yesh, al meditar estas creando una visualización 
amplificada por las letras hebreas combinadas, y esa energía la materializas, es hacer "yesh me 
ain" algo de la nada. 

El libre albedrío es un regalo, es la libertad de pensar lo que tu quieres, cuando te ocurre un 
acontecimiento que ya está establecido por el tikun, el acontecimiento va a ocurrir, lo que tu vas a 
pensar cuando ocurra, eso es tuyo. Ese pensamiento es lo que te da la impresión de no ser un 
robot de dios ni de los astros. 
Un animal tiene instintos, ese instinto está regulado a unas pautas hormonales o astrales, 
reacciona de acuerdo a sus instintos, el hombre se salta este tipo de leyes, es lo que le da la 
impresión de ser libre, es un regalo. El único ser de la creación que tiene libre albedrío es el ser 
humano, aparte de dios. 

La neshama tiene shoresh haneshama, la raíz de la neshama, el nombre yud-he-vav-he, la yud 
es la neshama, la he la raíz de la neshama, he es neshama, la vav es ruaj y la he es nefesh. 
La conciencia no está en el cerebro, el cerebro es una antena de captación de energía de la 
neshama, la neshama emite una onda que capta el cerebro, no es una vasija para que entre la 
neshama, es una herramienta de la conciencia, que está fuera del cerebro. Nuestra parte 
creadora está fuera del cuerpo, es ahí donde vamos cuando meditamos, cuando meditamos no 
activamos el cerebro, activamos la antena, que conecta con una vibración que viene de fuera del 
cerebro, por eso recibimos imágenes que no hemos creado. El cerebro puede generar una 
imagen, pero la imagen importada de un malaj, eso viene de fuera hacia adentro. 

Todo el cuerpo es una herramienta, no es un fin en si. La intuición no es nuestra, la recibe el 
cerebro derecho, pero viene de la voluntad divina, algo que no podemos ni concebir. La voluntad 
está por encima de la consciencia, que viene de keter.Eso no lo podemos entender, podemos 
subir a Jojma, pero no entendemos Keter. La voluntad se vuelca en la consciencia, que es 
captada por el cerebro y luego pasa a la conciencia, a la lógica, etc, se va diluyendo. 
La voluntad es un atributo del creador, que viene de keter y no sabemos lo que es. La 
comprensión máxima del ser humano es llegar a jojma, Moshe rabenu subió a Binah, mashiah 
sube a jojma y por encima del mashiah está dios que es keter. 

Teshuva es un cambio de estado de conciencia, viene de tashuv he, quiere decir volver a la 
letra he, es subir a un mundo donde no hay tiempo ni espacio, es decir "este que yo era antes ya 
no soy yo, yo soy otro" porque la persona es su estado de conciencia, cambias de estado de 
conciencia y ya no eres la misma persona. Luego el karma del anterior ya no se aplica al 
nuevo, porque el nuevo, aparentemente es el mismo, pero interiormente no lo es. 
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El libre albedrío es la libertad de pensar que puedes hacer teshuva, es una libertad. No hace 
teshuva cualquiera, algo bueno tienes que hacer para que dios te permita hacer teshuva y te 
permita cambiar el estado de conciencia y te permita elevar a un nivel de conciencia donde la 
antigua persona, que tenia que recibir un karma, ya no se aplica al nuevo. Te mandan las flechas y 
cuando llegan, no encuentran la víctima. De hecho, muchos kabbalistas se cambian de nombre y 
de ciudad cada año, en Rosh jodesh, hacen teshuva cada año. 

Las visiones que tenemos durante la noche, están dirigidas por el ángel Gabriel, es una luz que se 
puede acercar a la profecía, para acceder a ese nivel de profecía, hay que hacer caer la cabeza 
entre las piernas, ¿que quiere decir? Unes la alianza de la palabra con la alianza del órgano 
sexual, se genera una conexión entre el mundo del pensamiento que se verbaliza y el mundo de 
la realización o procreación, Cuando uno habla crea un ángel y cuando uno procrea, crea un hijo. 
La idea es que la intención verbalizada se materialice igual que cuando creas un hijo. 

¿Quien es el profeta? Aquel que verbaliza y lo que verbaliza se produce. Hago bajar el 
mundo de arriba al mundo físico. La mejor manera de profetizar un evento es provocarlo. 
¿Como lo creo? Yendo al mundo de las causas, por la meditación, utilizo los nombres de dios y 
provoco el evento tenga lugar o que un evento negativo no tenga lugar. 

En la historia de Purim con la reina Esther, había un mal decreto con aman y la reina Esther hizo 
tres cosas, ayunó tres días, hizo union en el pueblo, mediante la entrega de regalos de unos a 
otros, y rezó; provocó que un decreto negativo no tenga lugar. 
La kabbalah avanzada, te explica que hay dos sefirot, que son dos guardianes, La sefirat netza 
elimina los malos decretos, combinada con yesod, y otra que destruye a los ángeles 
acusadores, que es hod combinada con Yesod. Combinando los nombres de dios. 

Yosef al tzadik tiene un gran mérito, su boca nunca cometió un beso culpable, su mano nunca hizo 
un acto culpable y porqué su cuerpo nunca se acerco a una mujer con un objetivo culpable y 
porque nunca tuvo malos pensamiento, la torah le llama sabio, porque tenia un corazón puro. 
Tener un corazón puro quiere decir que la boca es pura que la mano es puro y su berit es puro. 
Una mala actuación con el cuerpo hace que no tengas un corazón puro. Yosef nunca tiró su 
semen, por eso dios le dio toda la suerte que tuvo su historia. 

Dios concatena los acontecimientos, dios creo la riqueza en Egipto, las vacas gruesas, para que 
cuando salgan los judíos de Egipto, se lleven esa riqueza, concatena los acontecimientos, en 
principio no son visibles, parecen anodinos, eso desencadena acontecimientos inmensos. ¿Quien 
le iba a decir al Faraón que el hecho de haber tenido un sueño una noche iba a cambiar el destino 
de su país? Eclesiastés capitulo 9:9 "disfruta de la vida con la mujer que amas" habla del 

olam abba, la mujer que amas es la sefirat tiferet, yud-he-vav-he יהוה. 
Ese nombre altera las leyes físicas, es el nombre que uso Moshe para operar los milagros a la 
salida de Egipto. El apego a yhvh es lo que se llama la compasión, es llamado el amor verdadero. 
¿Por que apegarse a este nombre es llamado amor verdadero? Todos conocemos a alguien que 
lo está pasando mal, cual seria un acto de amor hacia esa persona? Elevarlo a yhvh, porque hay 
tanta compasión que se generan milagros fuera de las leyes físicas de causa y efecto. El que está 
en una espiral negativa, hay que meterle una influencia divina para que de la vuelta a esa espiral, 
algo por encima de las leyes físicas. 

Hay una espiral involutiva y una evolutiva, es un estado de conciencia muy elevado. En la 
involutiva estábamos bien y empezamos a decaer y seguimos cayendo y seguimos y seguimos 
hasta el caos total, va para abajo, puede ser una situación karmica. La evolutiva es que estamos 
en el caos y vamos mejorando, mejorando hasta llegar a la cumbre. ¿Quien hace cambiar esa 
dinámica? El nombre de yhvh, ese cambia la dirección de la espiral, pasamos de ir de desgracia 
en desgracia a ir de milagro en milagro. 
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Por eso se dice que siempre tienes que tener el nombre de yhvh delante de los ojos, porque no te 
deja entrar en la espiral involutiva. Por eso dice Hakadosh baruj hu "te ame de un amor eterno" 
siembre va en espiral creciendo. El mundo de arriba está lleno de jesed, el mundo físico esta lleno 
de din, en cuando te conectas con yhvh pasas del mundo de abajo al mundo de arriba y pasas del 
juicio a la compasión. 

"Desde que se destruyó el templo, el sol se cubrió de tinieblas y la luna ya no da luz y el justo 
muere y nadie reflexiona sobre esta situación" el sol es la consciencia y la luna es la imaginación, 
cuando tenemos un alto nivel de conciencia que influye sobre la imaginación todo es luz y 
felicidad, cuando la conciencia se desconecta de la persona, entonces las imaginación ya no 
recibe luz de arriba, sino que vaga en pensamientos caóticos, negativos y caemos en todo lo 
malo, eso es cuando la conciencia está apagada, el sol ya no alumbra. 

Una imaginación que va sin control genera caos, una imaginación guiada por la conciencia genera 
total felicidad.  Si la conciencia da orden a la imaginación, ahí funciona la concatenación entre el 
mundo de arriba y el mundo de abajo, eso es el sol que ilumina la luna, si el sol no ilumina la luna, 
la luna va a la deriva. Yhvh es el nombre de la consciencia y  cuando meditamos Shaday, shin-

dalet-yud שדי es el nombre de la imaginación, si trenzo los dos nombres, estoy poniendo la 

imaginación al servicio de yhvh, obligo a la luna a recibir los rayos del sol ישהדויה. 
No es igual un caballo desbocado que un caballo llevado por un jinete que sabe llevarlo, el caballo 
es la imaginación, el jinete es la consciencia. Y dejamos ir a la imaginación por libre y nos lleva al 
caos. yhvh es tiferet, shaday es yesod. Donde la conciencia domina a la imaginación es en el 
momento de máxima emoción, ¿cual es ese momento? El acoplamiento conyugal, ahí la 
imaginación puede ir a lo morboso o si está acompañada de la conciencia, sublima la sexualidad y 
elevarla. Yosef al tzadik dejó siempre que su 
conciencia dominara a su imaginación. 

Cuando Yosef iba a caer en las manos de potifar, se le apareció yaacov que representa a tiferet, 
yhvh. Toda esa historia es la historia de la conciencia que se combina con la imaginación. El 
hombre tiene que tener un mérito en este mundo para merecer el mundo venidero, donde está el 
mérito? No dejar que la imaginación vaya por libre, el que estudia el Zohar, que es consciencia en 
estado puro, inyecta conciencia a su imaginación.  

Podemos ser víctima de una importación de imágenes que nos manda el universo, de energías 
negativas de karma o podemos poner conciencia a esas imágenes y bloquearlas. En la oración de 
la mañana te pones una estrella de David de color oro y no te la quitas en todo el día, así te 
proteges de las influencias negativas. Maguen David en hebreo no es estrella de David, es 
Escudo. La palabra "el" repetida tres veces también hace de escudo, tiene valor numérico 93, alef-

lamed אל es jesed puro, 31+31+31=93, la pones en la cabeza como si fuera una aureola. 

Meditación: trenzamos yhvh con shaday, con la intención que la conciencia mande sobre la 

imaginación, ׁישהדויה . En la visualización vemos las letras del mismo tamaño.

Se hace como todas las meditaciones, sacamos la luz por nuestra fontanela, vemos un halo de luz 
que se lo mandamos a la tierra, para despertar la conciencia y que la imaginación no vaya 
desbocada. Bajan metatron, Sandalfón y mashiah, supervisan la operación y luego hablamos con 
ellos.

�246



 57 Mikets
Los nombres de dios, para trenzarlos, se escriben a la vertical y luego se lee una letra de cada 
columna a la horizontal, de derecha a izquierda y si son tres nombres, se hacen tres columnas. El 
que quiero que baje es el primero que pongo en la derecha, el que va a hacer de canal en el 
medio y el recipiente, el ultimo. Ingrediente, canal y recipiente.

Hakadosh baruj hu le da un poder especial al tzadik para que este pueda nutrir o alimentar al 
mundo, quiere decir que el mundo entero puede depender de una persona, todos los humanos de 
la tierra  pueden estar creando daños, en dimensiones celestes, en dimensiones paralelas, y por 
el mérito de un solo justo el mundo puede estar alimentado y si no fuera por el el mundo dejaría 
de existir.

Yosef tuvo un mérito, supo hacer la union entre el sol y la luna ¿que es la union entre el sol y la 
luna? El sol es un arquetipo, un símbolo que representa la consciencia y la luna representa el 
sexo, en otro campo también es la imaginación, pero en este caso es la conciencia unida con el 
sexo. 
La imaginación siempre va asociada al sexo, porque la lívido está en la imaginación, una persona 
con una preocupación no puede funcionar bien sexualmente. Aquí te pide que el sexo este ligado 
a la consciencia, el sol representa al varón y la luna a la hembra, ¿cual fue el mérito de Yosef Al 
Tzadik? Como consideraba la union conyugal, no solo como la union de dos cuerpos, si no que le 
daba una consciencia superior, la consciencia superior pertenece a los mundos de arriba, el sexo 
pertenece a los mundos de abajo.

El unía la consciencia de arriba al acto sexual, igual que dios une el alma al cuerpo, nosotros para 
emular a dios tenemos que unir el mundo de arriba al mundo de abajo, el acto sexual puede ser 
un acto totalmente animal o puede ser un acto asociado al alma y entonces hace como Hakadosh 
Baruj Hu, une el alma al cuerpo. 
Si excluimos al alma del acto sexual, dejas de ser un Tzadik, aquel que sabe unir la consciencia al 
acto sexual, dios le da un poder para que pueda nutrir a este mundo. Si la imaginación domina la 
consciencia podemos caer en la promiscuidad, vamos a la deriva sin control. Yosef empezó siendo 
virrey, pero cuando murió el faraón, fue él el faraón. 

"Aquel que une la consciencia a su sexo, dios considera que ha hecho las 613 mitzvot. Hoy 
sabemos que es imposible hacer las 613 Mitzvot, porque la mayoría de ellas tienen que ver con el 
Cohen Gadol en el templo y no tenemos ni cohanim, ni cohen Gadol ni templo, entonces hay 
muchas mitzvot que no podemos hacer, pero aquel que une la consciencia al acto conyugal, dios 
considera que ha hecho las 613 Mitzvot. 
El alma se desarrolla simultáneamente con el cuerpo, cuando el alma necesita cuidados y socorro, 
el cielo le manda una fuerza adicional, Cuando el cuerpo es un bebe, el alma es solo un cachito 
de alma, el alma tiene una gran inmensidad de tamaño, a medida que crece el cuerpo, también 
crece el alma, algunas veces crece en descompensación, entonces dios manda una fuerza 
adicional. 

A veces dios elige a un hombre, porque tiene placer con ese hombre, igual que un hombre tiene 
placer con una mujer, dios puede tener placer con un hombre, un placer del olam abba, dios hace 
que ese hombre se ponga por encima de los otros hombres y hace que todos sus enemigos se 
inclinen ante el, por eso dice en bereshit 42 v6 dice "Yosef mandaba sobre todo Egipto", Todos los 
seres humanos estamos atacados por un espíritu maligno, este espíritu rodea al hombre y trata de 
generar enemistad en todas sus cosas, para que todo le salga mal. La unica manera de 
defenderse es el estudio de la Kabbalah, porque el estudio rompe la fuerza de ese espíritu 
maligno que crea enemigos en tu vida, salmo 18 v40 "y has vencido por mi a aquellos que se 
elevaban contra mi" dios hizo la lucha por mi, pero cuando estudio la Kabbalah, es cuando dios 
tiene placer de ti. 

Yosef cuando se hizo dueño de Egipto, se transformo en la imagen del sol que domina sobre la 
luna, el dominaba sobre el impulso sexual, tenia relaciones sexuales, pero con consciencia. "El sol 
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iluminaba la luna y la alimentaba" la consciencia alimentaba su imaginación sexual, yhvh es el 
nombre de la sefirot del sol, tiferet, al patriarca yaacov, y la luna es shaday. Al trenzar los dos 
nombres estas diciendo que vas a tener relaciones sexuales con consciencia. 

Los hermanos de Yosef se prosternaban ante Yosef, es un arquetipo, eran 11 hermanos mas 
Yosef, 12, Yosef representa la luna, los otros 11 representan los 11 signos del zodiaco restante, 
quiere decir que los signos del zodiaco se prosternan ante la fuerza de Binah, a la cual logro subir 
Yosef, Binah es la mama de toda la fuerza astral, aquel que sube a Binah puede cambiar el tikun.

Yosef primero fue tzadik, de ahí subió a tiferet uniéndose a su padre yaacov y desde ahí subió a 
binah y pudo cambiar el karma del mundo que era el hambre y el mundo no tuvo hambre. Binah 
es es ben yah, hijo de dios, pero no quiere decir eso, la yud está en keter, el rabo de la yud 
está en jojma y la he está en binah, ben yah quiere decir que yo me he situado en el mundo 
de Atzilut, en el mundo donde está la plastilina sin forma y yo le doy la forma. 

El hombre siempre está animado para ir en el camino que dios le propone, pero si el quiere otro 
camino, dios le anima también. Entonces mejor elegir el camino de la kedusha, una vez que has 
cogido una autopista equivocada, tienes que ir hasta el final de la autopista para dar la vuelta. 

Cuando nos lavamos las manos, para purificarnos, es un pequeño Mitzve, cogemos el recipiente 
con la mano derecha y le damos orden a la mano izquierda de servir a la derecha, lleno el agua 
con la mano derecha, le doy orden a la mano izquierda de servir y quien va a verter primero es la 
mano izquierda a la derecha, le dices al cielo que has elegido el camino de la derecha, esa es la 
kavanah que hay que tener. 

En Bereshit 42 v 8 "Yosef reconoció a sus hermanos" desde binah vio todas las fuerzas astrales y 
karmicas, que querían matar a Yosef y ¿que hizo Yosef? Tuvo piedad de sus hermanos, la piedad 
es la mitdah de la perfección, rajamin es misericordia, pero la piedad es cuando tu tienes que 
hacer una venganza contra alguien y en vez de vengarte te apiadas de esa persona, en ese 
momento se considera que eres un ser perfecto. 
Por eso una ley de los justos dice "cuando veas caer a tu enemigo, no te alegres", es un 
símbolo de piedad, si te alegras es que eres despiadado, y mucha gente se alegra de ver a su 
vecino, a su enemigo caer. En proverbios 3 v27 "aquellos que tienen piedad sus caminos son 
bellos y todos sus senderos están llenos de paz". 

Mucha gente le pide a dios Najat Ruaj, paz interior. Todo el mundo está en guerra entre su alma y 
su cuerpo, todo el mundo tiene estrés porque su alma y su cuerpo no se entienden, entonces la 
persona no se entiende con su al rededor, es el reflejo de la guerra interior, pero aquel que tiene 
piedad,  dios le recompensa con Najat Ruaj, con paz interior. La manera mas feliz de vivir en este 
mundo es tener Najat Ruaj. Eso solo lo ganas cuando tienes piedad. 

Hemos pasado de la Kabbalah a la moral judía, ¿donde está la diferencia? No la hay, ninguna 
diferencia, toda la Kabbalah te va a llevar a una moral muy profunda, pero no una moral hecha por 
legisladores, código penal, no, una moral dictada por el cielo. Hay que saber para que dios ha 
creado al hombre, lo ha creado únicamente para que estudie la Kabbalah, ¿por que? Porque 
cuando estudias la Kabbalah, vas a conocer la gloria de tu creador y le vas a hacer el honor de 
reconocer su grandeza. 

¿Como puedes honrar a tu creador? Si, primero, no lo conoces y segundo, no sabes como hace 
las cosas, por que mecanismo hace las cosas y los mecanismos por los cuales el hace las cosas 
son de gran profundidad, sin estudiar los secretos de la torah no vas a entender ese mecanismo. " 
hakadosh baruj hu dijo a Adam, la sabiduría es temer a dios, y la inteligencia de un hombre es 
saber alejarse del mal" la sabiduría es conocer los mecanismos de dios y la inteligencia es 
alejarse del mal, un hombre tiene que se sabio e inteligente. 
Hakadosh baruj hu tiene siempre una mirada puesta en este mundo, para que esta jamas sea 
destruida. El único mérito que puede tener un hombre en este mundo es conocer los secretos de 
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creador. No hay otra moneda mas valiosa en el mundo de arriba. Por eso el dinero y los negocios 
son llamados "tesoros de iniquidad" porque tienes que pasar mas tiempo estudiando que haciendo 
negocios. Los sabios por la mañana se dedican a la sabiduría y por la tarde a los negocios. 

El árbol de la vida es llamado el Zohar, es llamado justicia, tzedek y tzedek está ligado con Maljut, 
El árbol de la vida donde hay que plantarlo es en este mundo físico. quiere decir que hay que 
estudiar el Zohar estando en este mundo físico.  La caridad te aleja de la muerte. Porque la 
tzedaka une la luna con la tierra. La que une el tzadik con el Zohar. Cuando enseñas el Zohar 
estas haciendo tzedaka. 

Aquel que no estudia el Zohar no hace sus deberes y va a perder su vida aquí y en el otro mundo. 
Yosef sabia leer los sueños. No cuentes nunca un sueño a una persona que no te ame, porque su 
interpretación te puede traer grandes problemas y el sueño busca la forma de quien lo interpreta. 
Todas las sefirot por encima de maljut son dadoras, masculinas, y la tierra es femenina. Todas las 
tribus venían del mundo femenino y Yosef venia del mundo masculino.
 
La alef de ehie es una letra que simboliza el principio masculino y la letra bet de bereshit, 
representa el mundo femenino y el macho tiene que unirse con la hembra, la alef, dios tiene que 
unirse con el mundo femenino, ¿quien hace la union entre dios y el mundo? El tzadik. Cada vez 
que oigamos la palabra Sod está hablando de la marca de la circuncisión. El rigor no tiene donde 
agarrarse a la persona que hace la tzedaka. Se considera que el estudio del Zohar es hacer 
tzedaka.

Zohar no hay que leerlo Zohar es Ratz He, razt en arameo es secreto, el secreto de la he, de estar 
en binah, el secreto de estar por encima de la influencia astral. 
"El tzadik come para saciar su hambre" proverbios 13 v25

Tzadik cogemos la tzade, de ocel la letra alef, de lishba es lamed, nafsho la letra nun. Es el 
nombre Tzaoolna, corresponde con el ángel Piniel, viene de la palabra panin, 
el rostro. Las dos palabras tienen la misma guematria, 171. Piniel quiere decir la 
faz de dios. En Bereshit 32 v31 dice "yaacov llamo el nombre del sitio piniel 
porque vio a dios cara a cara". Y dios lo llama Elohim, vio la fuerza escondida de 
dios dentro de la naturaleza. Y cuando vio a dios cara a cara dijo "y mi alma fue 
salvada" con este ángel piniel puedes ver a dios cara a cara. Meditamos sobre 
Tzaoolna, pensando que es la numerología de piniel, asi puedes ver a dios. Igual 
que el alma se esconde en un cuerpo, dios se esconde en la naturaleza. Es también la 
numerología de kise melej, es el "trono del rey" valor 171. Para verle hay que meditar Tzaoolna y 
verle dentro de ti donde dios se sienta en su trono, "me haréis un templo y habitaré en ellos".  
Cuando tienes a dios dentro ya no comes mucho, el que come mucho está buscando la esencia 
divina y no la encuentra.

Se medita como siempre con la conciencia de la numerología de piniel 
171, se bate la luz. Sale por nuestra fontanela y vemos como se ilumina 
nuestro interior, es el trono de melej, el va a tener su asiento en nuestro 
cerebro, corazón e hígado. Y ahora el ángel piniel activa que nuestra 
conciencia pueda ver la esencia divina en la naturaleza. 
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Ponemos a la tierra en el centro, proyectamos este poder de ver a dios en la naturaleza, en la 
tierra. Bajan metatron, sandalfon y Mashiah, supervisan este trabajo. Y vemos como las 
conciencias pueden ver la consciencia divina en la naturaleza. Las personas se sorprenden al ver 
la consciencia divina en la naturaleza, reaccionan y empiezan a comprender el mundo del ¿por 
que de las cosas? Lo que genera un cambio radical en las conductas. Vemos como los seres 
humanos maduran y pasan del infantilismo a la madurez, lo que tenia valor antes, ya no lo tiene 
ahora. Estamos provocando una aceleración de la evolución de la mente humana. Y pasamos de 
bebes, a adolescentes y de adolescentes a gente madura. Cambian las prioridades y las actitudes 
y vemos como todo el mundo quiere conocer los secretos de la torah y la Kabbalah. Así no 
dependerán de los astros, los astros se doblegan como se doblegaron los hermanos de Yosef ante 
Yosef.
Tenemos libre conversación con el mashiah.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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   58 Mikets
“No hay una sola palabra en la torah que no esconda un misterio supremo y sagrado, ese misterio 
supremo y sagrado enseña a los hombres las vías por las cuales tiene que caminar” cuando 
llegamos a este mundo, no sabemos como vivir en este mundo, no sabemos que camino tomar, 
como reaccionar a lo que nos ocurre. El manual es conocer los secretos profundos de la Torah. 

El pueblo de Israel tiene la obligación en este mundo de hacer dominar al bien sobre el mal. En 
este mundo domina el mal sobre el bien, con los secretos de la Kabbalah nos da las herramientas 
para hacer dominar al bien sobre el mal, nosotros debemos reequilibrar esa balanza y para 
hacerlo hay que vivir en paz con el prójimo. 

El hombre tiene que tener cuidado que no haya ningún odio contra el, para no debilitar el lado 
derecho, el pueblo de Israel está atado al lado derecho, ¿como hacemos para no generar odios? 
con los secretos de la Torah. En proverbios 17 v13 “La desgracia nunca saldrá de la casa de aquel 
que devuelve el mal por el bien” cuando tu haces bien a alguien y luego la gente habla mal de ti, 
ese lashon hara es pagar mal por bien. Y si alguien nos ha hecho daño, no hay que devolver ese 
daño en venganza. Yosef no quiso vengarse de sus hermanos, cuando cayeron en sus manos. 
Bereshit 42 v18 “ haz lo que te digo y vivirás porque temas a hakadosh baruj hu” te pase lo que te 
pase sigue temiendo, respetando a dios, no pierdas la fe en dios y todo se arreglará. 

Para que Yosef pueda llegar a ser Faraón de Egipto, dios decretó el hambre sobre la tierra. Todo 
lo que va a pasar es de acuerdo con la voluntad de dios, aunque no lo comprendamos, todo es de 
acuerdo a su plan. “Todo hombre que me hace daño yo intento hacer las paces con el y si no es 
posible hacer las paces con el , le perdono en la oración antes de acostarme” y actuando de esta 
manera, dios hace milagros en tu vida de manera constante. “desgraciado de aquel que no 
conoce y examina los secretos de la torah” porque no sabe reaccionar, reaccionará con venganza, 
con odio, etc y le entrará la desgracia en su casa. 

Mucha gente piensa que el lema de los Judíos es “ojo por ojo y diente por diente” y eso va en 
contra de lo que estamos hablando. Está mal entendida esa expresión, lo que quiere decir es que 
aquel que en una vida ha sacado un ojo a un hombre, en esta vida se reencarnará ciego de un 
ojo, el que le haya quitado un diente a un hombre en otra vida , otra vida tendrá un problema con 
un diente, no es que tu me hagas daño y yo me vengo, es que el daño que has hecho queda 
grabado en el cosmos y lo pagaras en una reencarnación siguiente. 

Al perdonar nosotros lo que nos han hecho, también se nos perdona lo que hayamos podido hacer 
nosotros. Entonces ojo por ojo es en una encarnación contra ti mismo, no contra el prójimo. 
Cuando lo entendemos bien, vemos que no está en contradicción con lo que dice el Zohar de no 
dejar que nadie te odie.
en el momento de la muerte se separa el alma del cuerpo, pero antes de que se separe dios le 
preguntará al alma ¿que obras ha hecho mientras el alma colaboraba con el cuerpo en este 
mundo? y las fuerzas del mal estarán presentes para intentar robar esa alma, porque el alma tiene 
una fuerza vital que puede alimentar a esas fuerzas, pero aquel que haya estudiado el Zohar 
durante su vida, esta vacunado contra ese intento de robo de tu alma. 
si cuando dios te pregunte que has hecho tu le respondes: que has estudiado el Zohar, los 
secretos de la torah, las fuerzas del mal no  pueden ni tocar esa alma, entonces el ángel de la 
muerte intenta por todos los medios que no estudies la Kabbalah, para poder robarte el alma en el 
instante de la muerte, por eso tanta difamación contra la Kabbalah. El ángel de la muerte hara 
todo durante  nuestra vida para que perdamos nuestra alma, intentará que frecuentes los lugares 
donde hay mucho vino y mucha vanidad, donde hay mucho alcohol y mucha vanidad uno pierde la 
cabeza y ya no piensa en cosas espirituales. 

Cuando el ángel del mal encuentra un alma que ha sido humillada en esta vida, maltratada, 
tampoco se puede acercar a ella. “deberías de pensar en el momento de la muerte, cuando dios 
venga a preguntarte por las obras que has hecho, porque eso te hará evitar las tentaciones”. igual 
que existe un ángel de la muerte, existe un ángel del la vida, que es el que te va a llevar al Gan 

�251



Edén, el que te lleva al olam abba, donde puedes estudiar secretos que en este mundo no se 
pueden estudiar. Ese ángel del bien tiene placer cuando ve que disfrutas del estudio de los 
secretos, le estas dando el argumento para poder llevarte directamente al olam abba.
 El ángel de la muerte tiene placer cuando una persona se dedica a la bebida, al orgullo y a la 
debacle. Cuando se tiene un proyecto hay una bendición sobre ese proyecto mientras no lo 
divulgues, si lo divulgas, perderás esa bendición, porque el ángel del mal está al acecho de lo que 
cuentas para quitártelo y dominarte, solo en el silencio el ángel de la muerte no puede controlar 
tus proyectos.

¿cuando es el final de los tiempos? ahora, es el final de la historia de la humanidad tal y como la 
conocemos, en ese momento dios baja a la tierra a través de su mashiah y una torah nueva será 
explicada, de tal nivel de luz que el ángel del mal no podrá tocar al ser humano “y haré 
desaparecer el espíritu impuro de la superficie de la tierra”. 

Los secretos profundos serán revelados. “La torah que estudiamos hoy o hasta hoy es solo 
viento”, al lado de la torah que va a revelar el mashiah. Uno hace una oración y quiere que sea 
escuchada y quiere que sea aprobada y quiere que se cumpla sus peticiones ¿que tiene que 
hacer para que Hakadosh Baruj hu me escuche? te tienes que dedicar al estudio del Zohar, 
porque el Zohar es el árbol de la vida, al atarte al árbol de la vida tus deseos se realizarán. 

Cuando se destruyeron los templos, durante el cual había shalom en el mundo, los sarim también 
disfrutaban de ello, pero cuando se destruyeron los templos, los sarim también lloraron la 
destrucción del templo, porque sabían que las otras naciones iban a ir al caos. 

Desde la destrucción del templo no hay ni un solo día sin maldición. Gracias al templo, a los 
trabajos que se hacían en el, todas las naciones tenían bendición. Hakadosh baruj hu, al final de 
este tiempo, hara resucitar a la comunidad de Israel, Tiferet, YHVH, y volverán los milagros, ya no 
con el templo, por la difusión de secretos divulgados por el mashiah. En Malaquías 320 “el sol de 
justicia se levantara para vosotros que habéis tenido temor de mi nombre y encontrareis la 
salvación bajo mis alas” bajo las alas del nombre de dios. El sol de justicia es la correspondencia 
de tiferet, se activara el nombre de YHVH, el nombre que hacia milagros en la tierra y se levantará 
para aquellos que tienen temor de su nombre, es decir, aquellos que meditan nombres de dios, 
por meditar nombres de dios, estamos activando tiferet. 

Los impíos, los que han destruido los templos, ellos no tendrán beneficio de esa sefira, ¿quienes 
son? la generación de Enoch, la del diluvio, la generación de Babel y la confusión de las lenguas y 
todos los culpables que hoy en día pueblan la tierra e impiden que se estudie la Kabbalah. Todos 
los secretos, las meditaciones, los yihudim, habían sido previstos para toda la humanidad, pero 
por culpa de los impíos, solo algunos justos han podido desarrollar este estudio. 

Yaacov que fue herido en el muslo, está escrito que “el solo aclarara al levantarse” que las 
propiedades curativas del sol curaran el muslo de Yaacov, Yaacov fue herido en el muslo por un 
ángel, ¿que quiere decir que fue herido? le hirió en la vav, le hirió en la conexión, la conexión es 
Tiferet, de Tiferet a Yesod hay una conexión, esa conexión luego se derrama sobre maljut. El sol 
curará el muslo de Yaacov, la yhvh, el nombre de dios que permite que hayan milagros, al ser 
herido en el muslo, impide que hayan milagros. Isaac le hizo una bendición para proteger sus 
generaciones, pero Yaacov cedió esa bendición al mashiah para que la use en mundo de caos, 
¿como la usará? activando tiferet. 

De esa manera el mashiah, al revelar los secretos de la Torah, cura el muslo de Yaacov. Cada vez 
que hablamos del sol, es una metáfora, que habla de Tiferet, de yhvh y de los milagros que se 
perdieron en la tierra por la destrucción de los dos templos. decir que el sol va a curar Israel quiere 
decir que la Kabbalah se pone en su justo pedestal, los impíos la habían cogido y puesto en un 
nivel muy bajo, difamándola. “los ciegos volverán a ver” no se trata de un ciego sin ojos,  se trata 
de la ceguera espiritual por no conocer la Kabbalah, conocer los secretos bajo el texto literal. 
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La difusión del Zohar es el fin de la maldad, de la muerte, aquellos que tienen un corazón duro 
tendrán un corazón tierno, “y los pueblos paganos serán devorados por el fuego del sol” la difusión 
del Zohar que activara tiferet, que generará tal difusión en el mundo que se acabará la idolatría, 
eso quiere decir “devorado”, el fin de la idolatría. 
Los tzadikin nos enseñan que siempre hay que juzgar favorablemente a su prójimo, porque los 
que llaman hombres culpables o impíos, son aquellos que tienen “el prepucio del corazón” un 
corazón sin circuncidar, un corazón duro, un corazón que no ha sido hecho tierno por el estudio de 
la Kabbalah. 

“no te creas dios va a ser tierno hacia todos los Israelitas sin distinción, no, será tierno solo a 
aquellos que hayan hecho la circuncisión de su corazón”, es decir, a aquellos que hayan estudiado 
los secretos del cielo, “dios solo ama a los Kabbalistas, ellos verán la gloria de dios y verán 
también los propósitos que dios tiene para este mundo, amen ve amen”. 

Cuando se habla de humillación no es hacia la persona, es hacia el ego, un corazón humillado se 
vuelve tierno y pierde su arrogancia, entonces puede hacer Teshuva, allí donde está el orgulloso 
no puede haber presencia divina y no hay orgullo en un corazón humillado, entonces dios puede 
intervenir en tu vida y redirigirte. El odio es no ver la chispa divina en el prójimo, y devolver el odio 
es que tu tampoco la veas en el otro, aquel que sea impío dios no le quiere, y si dios no le quiere, 
yo tampoco le quiero, ¿por que? porque el es el que obstruye los canales de bendición y hace que 
este mundo sea un caos. 

¿por que hay gente que devuelve mal por bien? El yetzer Hara, la mala inclinación son fuerzas 
muy astutas, cuando baja la neshamah, muchas veces no consigue reequilibrar la balanza, 
cuando los niños se burlan de otro, porque es gordo, es feo, no tienen piedad, y hay veces que 
pasando los 12/13 años siguen siendo despiadados y son adultos de 40 años y siguen igual 
de despiadados que en el colegio, son aquellos que devuelven mal cuando le haces bien, 
son aquellos que el alma no ha podido hacer contrapeso con esos 12 años de ventaja de las 
fuerzas del mal, se han quedado en el estado de niño pequeño. Si te enseñan el Zohar a los 12/13 
años, la fuerza del Zohar empieza a hacer contrapeso, hasta que el mal desaparece de la 
persona. 

Este nombre es Mitzpatz, es el nombre para elevar la conciencia, el nombre de la iluminación, se 
construye del método At-Bash del alfabeto, sacado a partir de YHVH. Con este método la 
primera letra es sustituida por la ultima, la segunda por la antepenúltima y así. Aquí se pone Tzadi 
final porque sustituye a la ultima he. Este nombre genera iluminación, ver cosas que antes no 
podías ver, comprender cosas que antes no podías comprender. 
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se medita como siempre. los copos de luz impregnan nuestra áurea y podemos ver y comprender 
cosas que antes no podíamos.  proyectamos luz violeta del centro de nuestros ojos hacia la tierra, 
que da iluminación a la humanidad, proyectamos esta luz hasta formar una capa como una 
segunda piel de color violeta. Bajan metatron, sandalfon y mashiah a supervisar esta iluminación 
espiritual. Tenemos libre conversación con el alma del mashiah.
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  59 Vayigash
El 6º día se presento la ley, la ley son los secretos. La ley se presento delante de dios y le dijo “el 
hombre que tu quieres crear terminará irritándote y si no eres paciente con el, hubiera sido mejor 
que no lo crearas”. y Hakadosh Baruj Hu dijo “no es en vano que yo me llamo paciente, “erej 
hapayin” largo en la ira” . 
Todo ha sido creado con ayuda de la ley y toda la creación está dentro de la ley, en los secretos 
del Zohar están todas las ciencias, las del mundo de abajo y las de otras dimensiones que ni 
comprendemos. 

Dios es llamado salvador y ángel libertador, ahora veremos por que. Dios creo el hombre para 
habitarle y para habitar la tierra y hacer la union del mundo de abajo con el mundo de arriba. El 
mundo de arriba es una esencia dadora, el mundo de abajo es una esencia receptora, por la ley 
de afinidad nunca se podrían encontrar, la gente generosa se junta, la gente egoísta se junta, la 
gente que tiene una profesión de benevolencia se junta, pero nunca se junta gente de bien con 
gente de mal, porque no hacen afinidad; dios quiere que el mundo de arriba se una al mundo de 
abajo, que no hacen afinidad, no se podrían encontrar nunca, ¿como dios ha creado dos mundos 
contradictorios y ha logrado encontrar un punto de encuentro? creando la materia, nuestro cuerpo, 
ha juntado la esencia de arriba con la esencia de abajo, el deseo de compartir con el deseo de 
recibir, y solo dios es capaz de hacer algo tan contradictorio. 
Y dios creo el hombre para que viva en esta tierra y para que el hombre haga la union del mundo 
de abajo con el mundo de arriba, y por eso la torah empieza por la letra Bet, mal traducido, al 
comienzo.

 ¿por que? porque la bet tiene una ralla arriba que representa el mundo de arriba, una ralla abajo 
que representa al mundo de abajo y está unida por la derecha ב la derecha es el jesed, el aspecto 
de dar, ha unido estos dos mundos, un hombre de pie, que hace la union del mundo de arriba y el 
mundo de abajo. también se parece a un camino sin salida, si vas de frente para la derecha. pero 
el que agarra el camino contrario, de derecha a izquierda, el que sigue la torah si tiene salida, pero 
el que va en contra, no encuentra salida. 

Por eso la torah se lee de derecha a izquierda. El Zohar habla de la combinación de dos nombres 

de dios, uno que tiene que ver con jesed (אל) y otro con Tiferet (יהוה). Da el nombre “El yhvh”, 
fue el que creó  los cielos y designa a hakadosh baruj hu, que da el alma al pueblo y el espíritu a 
aquellos que andan de acuerdo a la torah, designa el ser supremo que ha creado los cielos y hace 
subsistir cada hora. Valor numérico de EL = 31, yhvh es = 26, si lo sumamos nos da 57, y 57 es 
tzan, tzain-nun זן quiere decir nutrir, es el que alimenta. 

El patriarca de Jesed es Abraham y el de tiferet es Yaacov (Israel), si juntas Abraham con Israel 
nos da Tzan, el que nutre, el que da el alma a los pueblos. Antes de comer en shabbat cantamos 
un mitzmor, que tiene 57 palabras, el salmo 23, tiene 57 palabras porque es el que nos nutres. 
Solo El hombre que tiene el mérito de recibir la neshama, el alma que se plantea la existencia de 
dios, que busca a dios, neshama hay que leerlo sham nun, nun vale 50, equivale a la puerta 50. 

En el sefer habair  nos cuenta el secreto de las letras, la nun tiene esta forma para el hombre נ y 

esta para la mujer ן ¿por que? la que representa al hombre tiene arriba un ganchito que 
representa la cabeza y abajo otro que representa su órgano sexual y un tronco.
 La mujer tiene cabeza, el órgano sexual no se ve porque esta interno, por eso es un gancho 
arriba y un palo recto. Neshamah, shamnun, ahí está el hombre, ahí está la puerta 50, en el 
hombre y la mujer hay un gran secreto. 

“solo el hombre que tiene el mérito de recibir la Neshamah pude servir a Hakadosh baruj hu y por 
haber servido a hakadosh baruj hu tiene el mérito de recibir la neshamah” es digno del olam abba, 
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el mundo de los secretos revelados, así que si el mashiah  va a revelar los secretos en este 
mundo va a hacer de este mundo el olam abba. 
Aquel que tiene la neshamah se vuelve completo, porque la neshamah domina el ruaj, un nivel 
intelectual, y domina el nefesh, un nivel vegetativo. El hombre que ha recibido la neshamah es 
amado de dios y son llamados los amigos de dios. 

Lo que quiere dios es unir el mundo de arriba con el de abajo, el olam abba con el olam atzen, si 
volvemos a coger la letra nun נ la cabeza es la que medita y la que crea con su pensamiento, el 
órgano sexual es el que procrea con su cuerpo, unir los dos mundos es meditar mientras 
procreas, unes la mente con la capacidad de procrear física, eso es unir el olam abba con el olam 
atze. “uno abre los tesoros y el otro recibe los bienes”. Con la boca se crean ángeles y con el brit 
se crean eventos, y es posible hacer de un ser humano un ángel ¿como? cuando un ser humano 

medita, medita con la mente, corazón he hígado, eso da la palabra melej מלך mem-lamed-caf. 

Pero si medita la letra alef, que está hecha de yud-vav-yud יוי vale 26, entonces metemos la alef 

al nombre melej y nos na malaj, מלאך con las vocales seria así מַלאְָך nos hemos 
transformado de melej (rey) en malak (angel), eso es lo que pasa cuando meditamos con nombres 
de dios. Esta parasha te habla de dos reyes, uno es yehudah y el otro es Yosef, Yosef era el rey 
de Egipto y Yehudah es el rey de Israel. 
Y los dos reyes se pelearon por Benjamin, ¿que quiere decir que Yehudah se acerca a Yosef y se 
pelea por Benjamin? Yehudah representa el olam atze, el mundo de la brit, el mundo físico de la 
procreación, y Yosef representa el olam abba, el mundo de las visualizaciones, y la torah dice que 
“yehudah se acerco a Yosef” los dos mundos se unen, ¿y que ocurre? que el mundo de abajo 
quiere cumplir con su karma de cara a Yosef, y como hace su karma? ofrece su vida a cambio de 
Benjamin “tenme a mi de rehén pero no pidas al hijo pequeño de mi padre, porque mi padre ya ha 
perdido un hijo y no podría soportar perder un segundo hijo”.
 Este tipo de tikun, que el mundo de abajo ofrezca su vida por el muno de arriba, complace a dios, 
¿que quiere decir? que cuando los dos mundos se unen las fuerzas del rigor se quedan 
sorprendidas, se vuelven impotentes, ya no pueden ejercer su poder en este mundo. 

Yehudah representa al tzadik que medita, Yosef representa al mundo de la visualización, que 
Yehudah se acerque a Yosef representa al judio que está meditando sobre nombres Kabbalisticos. 
El trabajo de meditar sobre nombres de dios anulan las fuerzas del mal, trae mucha paz al mundo, 
a todas las tribus, es decir, al mundo entero, porque cuando yehudah se acerco a Yosef, Yosef 
alimentó a sus 12 hermanos. 

Yaacov que estaba en una situación de tristeza porque creía que Yosef estaba muerto, se alegro 
al saber que estaba vivo y le volvió la profecía, Yaacov es yhvh, y ¿que es que yaacov se alegra? 
que yhvh se activa, yhvh es el nombre que opera milagros en este mundo, si no es yhvh que se 
activa, el que está activado es Elohim, la naturaleza que es implacable, pero cuando interviene 
yhvh es todo misericordia, Cuando yehudah se acerca a Yosef, Yaacov se alegra, cuando el 
mundo de abajo se une al mundo de arriba, yhvh se activa y empieza a ocurrir milagros en este 
mundo, es lo que ocurre cuando el judio medita. 
La importancia de la meditación es lo que anulan las fuerzas del mal. Tenemos que entrar en un 
mundo que aprenda a meditar. 

Si le dices a alguien que los problemas del mundo físico se resuelven meditando, se ríen, se ríen 
porque son ignorantes de las leyes del universo. Está escrito en el Zohar “ hay tres favores del 
cielo que no dependen de la actuación del hombre, la riqueza, los hijos y la longevidad” eso 
depende de tu nacimiento y no depende de lo que hagas durante tu vida, no depende de lo que 
hagas o no, de lo que luches o no. 
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Esos decretos se encuentran en un mundo de un grado muy elevado, para poder ir mas allá de 
esos decretos hay que ir a un grado aun mas elevado, de donde nacen esos decretos, para que 
una mujer estéril pueda tener hijos, hace falta subir a un grado de elevación espiritual por encima 
de donde se crean los decretos del hombre, Para los medios de existencia igual ,y para la 
longevidad igual ¿como subo por encima del nivel de los decretos? aquel que come pan y hace la 
oración del Birkat Hamazon sube por encima del nivel de los decretos de los tres favores 
decretados al nacer, uno no hace el birkat Hamazon porque ha comido pan, uno come pan para 
tener oportunidad de decir el Birkat Hamazon. 

En el talmud, pesajim, folio 618 “una tradición nos enseña que para obtener los medios de 
existencia es para dios una labor tan ardua como la apertura del mar rojo, lo mismo ocurre con el 
hecho de tener hijos y la longevidad”¿que quiere decir una labor ardua? ¿hay algo difícil para 
dios? ¿que quiere decir abrir el mar rojo? es una mala traducción, es el mar de juncos, la historia 
de la Torah nos cuenta que dios no abrió el mar rojo, Dios no quiere hacer los milagros si no es a 
través del hombre, entonces ¿donde está la dificultad? en que el hombre sea un recipiente lo 
suficientemente amplio para tener capacidad de vehicular el milagro  divino. 

Cuando llegaron a las orillas del mar rojo, moisés se puso a rezar u dios le dijo que hiciera el 
milagro, que le había dado herramientas, su bastón, que es el ángel Metatron, el jefe de todos los 
ángeles, es decir, todas las fuerzas astrales estaban a disposición de Moshe, solo tenia que dar 
una orden a las fuerzas del universo y estas le obedecían; quiere decir que cuando tienes cierto 
nivel espiritual, el universo entero está a tu disposición. 

 Es un software regalado al hombre ¿donde está la dificultad? que hasta Moshe no se lo creía que 
podría abrir el mar rojo, esa es la dificultad, que no nos lo creemos. La lógica hace que no lo 
creamos, la lógica es el peor de los enemigos del hombre, la lógica es llamada “el satán”, esa 
lógica basada en los 5 sentidos, no es una herramienta lo bastante elevada, hay otra lógica o 
supra lógica, basada en la inteligencia del alma, que no sabemos usar y esta es la que nos da la 
total felicidad. 

¿por que no somos gentes felices? porque estamos usando una herramienta, una lógica 
puramente racional, basada en 5 sentidos que no paran de engañarnos y basada en la desunión. 
fijaros en los partidos políticos, partido no es algo unido, no hay que estar unido por un interés 
persona, es estar unido en el mundo de abajo con el mundo de arriba. 

Es una asamblea de sabios los que tienen que llevar el mundo, no una asamblea de políticos. 
Como se hacia en la época del templo, que estaba el sanedrín, una asamblea de 70 sabios, no 
gente con sus intereses personales. 
Cuando hay esa unión todo es paz y armonía. Metatron es un ser que no era de este mundo, pero 
el mar rojo se abrió con el bastón de Moshe, utilizó el mundo de arriba y lo unió al mundo de 
abajo. 
El hecho de que sea un bastón, indica la union vertical entre arriba y abajo. Hay varias categorías 
de hombres en este mundo, los sabios y los impíos, los sabios y los insensatos, los ricos y los 
pobres, ¿por que existen esas categorías? para que el tzadik pueda hacer que el impío haga 
Teshuva, para que el sabio pueda instruir al insensato y para que el rico pueda alimentar al pobre. 
Eso es unir, lo que parece dos extremos se une, igual que el alma da vida al cuerpo, el alma es el 
rico y el cuerpo es el pobre, un cuerpo sin alma se descompone, pero en cuanto el alma alimenta 
al cuerpo, este está unido. 

La caridad que el hombre practica, sobrevive de manera eterna, pero la tzedaka del justo no es 
dar dinero, es convertir al ignorante, eso es la comunidad de Israel, cuando el sabio hace tzedaka 
al ignorante, conecta con yhvh y provoca que haya milagros en este mundo, no hay una moneda 
mas valiosa en el universo como enseñar al que no sabe. 

En la historia de Yehudah, Yosef y Benjamin, cogemos la palabra Benjamin y la dividimos en dos, 
ben yamin, hijo de la derecha,  ben = 52, equivalente a uno de los nombres de yhvh deletreado, 
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ese nombre te conecta con el lado de la derecha, que hace bajar todo el árbol de la vida de la 
derecha, ese es ben yamin, yamin quiere decir derecha, hijo de la derecha, binah es ben yah ,hijo 
de dios, todo el que es capaz de subir a binah se le llama hijo de dios y ¿cuando estamos en 
binah? en shabbat,  son conceptos y arquetipos kabbalisticos.

Yehudah se acerca a Yosef y Yosef se revela como hermano, y la noticia le llega a Yaacov y 
Yaacov se alegra. ese relato en nombre de dios se escribe así: yhvh, shaday y Adonay.
primero yhvh con shaday y luego se le une Adonay

 

hemos unido tiferet con Yesod con maljut, la columna del medio. Cuando se une Yehudah con 
Yosef y se alegra Yaacov el mundo está en paz. Este nombre trae Shalom.

Se medita como siempre. al iluminar las letras trenzadas genera una fuerza donde los mundos de 
arriba están interconectados, traen alegría y paz a este mundo. 
se bate cerebro, corazón, hígado. se bate corazón/cerebro, como un pistón de coche y sale por 
nuestro craneo, una luz tremendamente luminosa. Proyectamos esa fuerza a la atmósfera 
terrestre y la impregnamos de paz, bien estar, tremendos milagros están por producirse, todo lo 
que tenia tendencia a la destrucción pasa a tener tendencia a la construcción, todo el que tenia 
tendencias de abuso ahora tiene tendencias de compartir, 
todo el que tenia tendencia de recibir tiene tendencia de bondad, todo el que tenia tendencia de 
desunión, ahora tiene tendencia de union, también union entre la tierra y el cielo.
Bajan metatron, el alma del mashiah, y sandalfon. Moshe tenia un bastón, nosotros tenemos tres 
bastones para hacer milagros. 
Hablamos con esos tres poderes espirituales.
respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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      60 vayigash
los milagros se operan por yhvh en tiferet ¿por que? para que un milagro se opere en el nivel de 
Tiferet, el nivel de Yesod tiene que subir al nivel de Tiferet y entonces se opera el milagro. cuando 
se unen? cuando se le aparece la cara de su padre cuando iba a caer con la mujer de potifar, 
entonces toda su vida tuvo suerte. 

¿Como se asciende de Yesod a tiferet? cuando una persona es un justo, un tzadik, hay tres 
historias sobre el tzadik, el primero fue Noaj, el segundo Yosef y el tercero Shimon al tzadik, el 
ultimo Cohen Gadol del templo. 
Cada uno nos aporta una luz sobre lo que quiere decir tzadik, Noaj estudió los secretos del cielo 
en un libro que se llama Raziel hamalak, el libro del ángel de los secretos, el segundo es Yosef al 
tzadik, aquel que guarda intacta su brit mila, y el tercero es Shimon al tzadik, es un hombre que 
sabe hacer bajar la bendición del mundo de arriba al mundo de abajo. 

¿Cuando el Tzadik sube a tiferet que es un nivel superior? cuando el tzadik convierte al impío, 
cuando hay una persona perdida y el tzadik le dedica tiempo, enseñanza, hasta que lo vuelve a 
traer al camino, ahí el tzadik sube a tiferet, se abren los grifos de la berajá en este mundo y es 
capaz de hacer milagros, por eso en el libro de las virtudes de Rabi Najman de Breslev, el libro de 
las virtudes ¿quien puede bendecir a otro? solo aquel que ha traído en teshuva a su prójimo. 
Porque está muy bien que uno se ocupe de uno mismo y se eleve, pero cuando uno 
empieza a elevar a los demás, se produce una apertura de bendiciones y se le da a ese 
tzadik el poder de bendecir a los demás, porque abre las puertas de Tiferet. 

Aquel tzadik que estudia la Kabbalah que guarda intacta su brit mila y hace los trabajos del 
templo, oración con kavanah, y la lectura de la ketoret, que adquiere un nivel espiritual alto y de 
conocimiento alto, de repente le entra amor de dios y traslada ese amor a las personas, ese amor 
le da la oportunidad de traerlos en teshuva y ese hecho le da la posibilidad de bendecir a las 
personas y esa bendición llega, es decir, opera milagros. 

Que yesod ascienda a Tiferet quiere decir que yo he sido capaz, después de estudiar la Kabbalah, 
de traer en teshuva a gente, entonces puede bendecir. la gente religiosa que solo se ocupa de ella 
misma, no puede bendecir. El religioso que baja al fango y saca a la gente para elevarla, ese es el 
tzadik de verdad. 

¿quien hizo ese trabajo? Yosef al tzadik, cogió a sus hermanos y les hizo coger teshuva, entonces 
se produjo el milagro, toda la familia vivió como reyes. dice el Zohar “un río salía del edén para 
regar el jardín y se dividió en 4 canales” representa la difusión de la Kabbalah en los 4 puntos 
cardinales. Y el río es el río de la sabiduría, por eso cuando uno aprende de un maestro dice “he 
bebido de sus aguas”, porque el río simboliza las aguas de la sabiduría.

Esta difusión de la Kabbalah trae en teshuva a mucha gente que estaba esperando su alimento 
espiritual y no lo tenia. Hay una época donde Hakadosh baruj hu resucita a la comunidad de 
Israel, resucita a Tiferet, un nivel de milagro que hasta ahora no a habido, cuando llegue el 
mashiah habrá un nivel de milagro superior a la entrega de la Torah. 
las bendiciones que bajan del cielo se expande sobre la comunidad de Israel, tiferet, pero no 
llegan a nuestro mundo mas que por yesod, los tzadikin. Cuando se trenza yhvh que es tiferet, con 
Yesod que es shaday, entonces se abren las puertas de las bendiciones, usas yesod para 
canalizar yhvh. 

Tiferet es llamado el esposo celeste. Eliahu solo tenia que dar una orden para que dios ejecutara 
su voluntad ¿que nivel de tzadik tenia que tener? había subido al nivel de tiferet y el mismo 
canalizaba la bendición. como Eliahu Hanavi no murió, todos los milagros que dios hace se hacen 
a través de eliahu Hanavi, que representa al tzadik de milagros inmediatos. Todo aquel que se 
quema de pasión, por el estudio para acercarse a dios, esta protegido del ángel exterminador, que 
no tendrá agarraderas sobre el, como la tiene sobre los otros hombre, ese hombre siempre vivirá 
en paz” una gran paz interior. En el momento de rezar hay que rezar en voz baja, casi sin 
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pronunciar, rezar para adentro eso se llama kol, kuf-lamed קל, pero cuando dios responde la voz 

del cielo se escribe kuf-vav-lamed,קול esa es a voz alta, un milagro sonado. Se reza bajito y se 
recibe un milagro sonado, que se ve.

Cuando se destruyo el templo, por el odio gratuito del pueblo de Israel, Hakadosh Baruj Hu se 
retiró a un mundo llamado olam ha Elion, mundo de arriba, un mundo muy elevado, ya dejó de 
enseñar su faz a este mundo y este mundo cayo en el caos, hizo que la shejina, su presencia,  se 
exiliara con el pueblo de Israel. Si bien dios se distanció de este mundo, el pueblo de Israel tiene, 
por su oración de hacer que se viertan bendiciones en este mundo, el mashiah va a hacer que 
dios vuelva al mundo de abajo.
Cuando yaacov supo que su hijo Yosef seguía vivo, inmediatamente le volvió la profecía, la 
shejina volvió a el, el poder de hacer milagros volvió a el, ahí se cambió el nombre por el de Israel 
y desde entonces shejina e Israel es lo mismo, y cuando la shejina acompaña al pueblo de Israel, 
dios protege al pueblo de Israel.

meditamos Resh-Nun-Bet רנב vale 252, como los órganos que tiene una mujer, el hombre tiene 
248, la mujer tiene un útero, rejem de donde viene la palabra rajamin, misericordia, porque es una 
gran misericordia traer la vida a este mundo. y cuando meditamos resh nun bet, hace que las 
dificultades del día desaparezcan. Estamos haciendo referencia al órgano de la mujer, se hace 
tres veces al día. Renah beane henu. si meditamos esto a nivel mundial estaríamos trayendo 
rajamin al mundo. Vamos a traer misericordia al mundo. 
se medita como siempre, se proyecta una luz violeta del centro de nuestros ojos a la tierra, para 
envolverla en misericordia.
Bajan metatron, sandalfon y mashiah. Hablamos con ellos.
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       61 Vayehi
La vaca roja quiere decir que tenemos que descodificarla, hay que hacer la autopsia a la palabra 

Para Aduma “vaca roja”,  פרה valor numérico 285, reducido es 2+8+5=15, lo reducimos a 

base 9, 1+5=6, 6 es la letra vav  ו. Aduma es alef-dalef-mem-he אדמה valor numérico 50, 
reducido es 5+0=5 y 5 es la letra he  ה es vav-he, tenemos las dos ultimas letras de yhvh, y-h 
representa al alma y vav-he representa al cuerpo, El sacrificio de la vaca roja representa el 
sacrificio que hace el pueblo de Israel en el mundo físico, en el cuerpo, es tener continencia, en el 
sexo, alimentación, en las horas de estudio, en las tres oraciones del día, en sus 
virtudes, todo es sacrificio de vav-he. Todo lo que hacemos en la tierra es un reflejo 
del mundo no físico.
Hay tikun que pueden venir de algo que has hecho en una vida anterior, pero hay 
otros tikun que pueden venir directamente de Adam, las personas que vienen con 
enfermedades mentales, vienen con un tikun de Adam. Esos tikunin no se pueden 
cambiar. El tikun de Adam es que el generó un cortocircuito, ¿como se repara? el 
camino del sufrimiento repara un cortocircuito y el camino de la sabiduría repara un cortocircuito. 
Aquel que estudia está reparando, evitando mucho sufrimiento. 

Iniciamos la ultima parasha de bereshit. En 47 v28 dice “ Yaacov vivió 17 años en Egipto” Todo tu 
pueblo será un pueblo de justos y poseerán la tierra para siempre” ¿que quiere decir que todo el 
pueblo será un pueblo de justos? ¿y que quiere decir que poseerán la tierra? el destino del pueblo 
de Israel será mas feliz que el destino de los pueblos paganos, el pueblo de Israel va a poseer una 
tierra, no es una tierra de metros cuadrados o hectáreas, o un país o ciudades, estamos hablando 
de una tierra que se llama el Olam Abba, una tierra donde se enseñan secretos que aquí no se 
pueden aprender, no podemos acceder estando en un cuerpo físico, es una gran alegría para el 
alma, que se alimenta de los secretos del cielo. 

Un pueblo de justos tiene que ver con la circuncisión y poseerán la tierra es el Olam Abba. ¿que 
ocurre en ese mundo venidero? ocurren unas delicias de estar frente al creador, y vivir las delicias 
de recibir una serie de secretos con los que se llena el alma. ese mundo de arriba es llamado 
matrona, matrona quiere decir la escuela de las almas, la yeshiva celeste.
Todo el circuncidado es llamado justo, siempre que respete el berit y el olam abba es también 
llamado tierra de vida. 
¿cuando empieza el exilio del pueblo judio? cuando muere Yaacov. Todo el tiempo que vivió Yosef 
como faraón y Yaacov, no había exilio, todo era felicidad; durante 17 años vivieron felices esa 
familia de 70 personas, en esa union se vivió sin preocupaciones, lleno de todos los placeres que 
uno pueda imaginar, porque yaacov estaba junto a Yosef, muere yaacov y empieza el exilio.

Yaacov es Tiferet y el acto de traer gente en Teshuva, que muera yaacov quiere decir que se 
acabó la cualidad humana de ir a buscar gente perdida y traerla al camino, cuando esa virtud 
desaparece se llama “la muerte de yaacov” Cuando una persona trae a otra en teshuva 
representa que Yosef vive con Yaacov. 

No podemos dejar de entender que no basta con estudiar la torah, no basta con tener buenas 
virtudes, no basta con estudiar la moral judía, no basta con hacer shabbat y hacer todas las 
fiestas, nos falta que yaacov este vivo, nos tenemos que esforzar en buscar gente perdida y 
traerla al camino. Eso es que yhvh esté unido a shaday. 

La shejina es la presencia divina en este mundo, está en maljut, en este mundo físico, pero por 
otro lado, también se dice que la shejina es Binah, es la union de Binah y Maljut, no tenemos de 
andar por el mundo físico sin estar conectados al mundo superior, porque es lo único que trae paz 
al mundo. Si separamos el mundo de arriba y el de abajo, la shejina deja de funcionar, como un 
cuerpo sin alma se descompone y un alma sin cuerpo se descompone, tienen que estar unidas.  
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por eso el lema de la escuela de Kabbalah es “los problemas de este mundo se resuelven en el 
mundo de arriba”. la shejina también es jofma, la shejina solo puede bajar en un lugar que esté 
completo ¿que es un lugar incompleto? ¿cuando no baja la presencia divina? un lugar donde hay 
tristeza, un lugar completo es donde hay alegría, ahí si baja la shejina. 

La destrucción del templo fue debida a que los exploradores cuando volvieron, hablaron mal de la 
tierra prometida, entonces se deprimió, con razón, pero cuando te deprimes sin razón, dios te da 
el motivo para estar triste, pero cuando estas contento sin razón dios te da el motivo para estar 
contento. 
Aunque yo tenga problemas, me alegro de estar vivo, busco una excusa para estar contento, 
tengo una mujer, tengo hijos, cualquier motivo, siempre hay un motivo para estar contento,  por 
ese echo de estar contento, acabas de descompensar el universo, estoy contento pero no pasa 
nada para que este contento, entonces el universo para compensar me trae una situación que 
esté a la altura de mi emoción de contento. 

Igual que si estas triste, la vida te va a traer un evento para que de verdad estés triste y esa 
tristeza encaje con alguna situación o evento, entonces siempre tengo que estar alegre y la vida 
siempre te va a mandar situaciones para hacer coincidir la pieza con esa emoción, como un 
puzzle, alegría + situación alegre.  
Si tu amas a una persona y no eres correspondido, dios te va a traer a una persona que se acople 
a ese amor. Cuando quieres que algo bueno te ocurra, tienes que descompensar el universo, 
descompensar la vida, creando una emoción de algo que todavía no ha ocurrido y el universo va a 
enviarte algo que encaje con esa emoción. 

Vamos a la pesca de una circunstancia bonita, cada viernes tenemos shabbat, es una buena 
excusa para alegrarte. Rabi shimon estuvo en su cueva durante 13 años, allí tuvo la visita de 
Moshe, de Eliyahu, y desarrolló los grandes secretos de este mundo. Secretos que el hombre por 
si solo no puede adquirir, hacen falta seres de otra dimensión para que te los cuenten, ¿que 
ocurrió? en el momento que sale Rabi Shimon de la cueva, todos los misterios fueron revelados a 
los alumnos de Kabbalah, sus colegas, esta doctrina era tan familiar entre los colegas que tenían 
el mismo nivel de conocimientos de secretos que Moshe cuando bajo del monte Sinaí con la Torah 
y en ese momento bajo el permiso de revelar los secretos de la torah, en el instante que Rabi 
Shimon salió de la cueva vino un decreto del cielo dando permiso a revelar los secretos del Zohar. 

Y ¿por que antes no? porque teníamos que cumplir con un tikun y después ya teníamos las 
herramientas para manipular el tikun. 
¿que es el jardín del edén, que simboliza? Rabi Abraham abulafia decía que Gan Edén no hay 
que escribirlo así, hay que escribirlo at naguen, at es hasta, hasta que entiendas, porque yo no 
entiendo el mundo, pero en el gan edén, at naguen, ya entiendo el mundo, ya me suena. 

Hakadosh baruj hu solo nos inspira para que nos suene su hay personas que saben penetrar los 
secretos de la Kabbalah, entonces estas en At naguen y dios también entra, quiere decir que no 
solo tu has comprendido, sino que el te inspira para comprender todavía mas.  

Desde que murió Rabi Shimon bar Yojai, esta sabiduría desapareció de la tierra, porque sus 
alumnos no siguieron su escuela de revelar secretos, se guardaron los secretos para ellos ¿y que 
dice Rabi Shimon Bar Yojai? que fue un gran error de sus alumnos. Desgraciada de la generación 
que perdió esta piedra preciosa, que iluminaba el mundo y servia de apoyo a los seres de arriba y 
a los seres de abajo. 
El mundo se sostiene gracias a la Kabbalah y el Zohar se llama el Maná, ¿que es el maná? el 
estudio del Zohar. La matrona, la escuela celeste, también es el jesed al estado puro, la bondad 
divina, cuando sube al nivel de los secretos de la torah, abre los grifos de bondad divina sobre 
este mundo. 
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El mashiah tiene un poder, separa dos poderes, el poder del demonio del poder de dios y las 
fuerzas del mal intentan mezclar los dos poderes. Algunas veces creemos que hemos tomado un        
camino bueno, y las fuerzas del mal nos ha metido en un camino equivocado. El mashiah va a 
separar esto, porque cuando tenemos la lucidez para saber que autopista tomar, ya no nos vamos 
a confundir. la fuerza del mal está en generarnos confusión. en vez de ir por el camino de la 
clemencia me mete por el camino de la severidad, el mashiah lo va a definir perfectamente y el ser 
humano ya no se va a equivocar. 

El libre albedrío humano no está en el camino que coge, está en lo que piensa de lo que le está 
ocurriendo. Uno se lleva al otro mundo sus emociones y pensamientos, no lo que ha ocurrido, tus 
pensamientos y emociones serán siempre buenos si estas en la autopista correcta. Ese poder del 
mashiah se llama “afeitarle la cabeza a la matrona” el pelo es la simbología del rigor, y como la 
matrona está ligada a las escuelas celestes, al ponerle pelo es que han mezclado el rigor con lo 
bueno, al afeitarle la cabeza solo dejas lo bueno, han anulado el camino equivocado. se acaba la 
confusión. 

Treinta días antes de la muerte de una persona el cuerpo ya no tiene neshama, ya no tiene la 
fuerza que tenia antes, la imagen del hombre se oscurece y la sombra que proyectaba sobre el 
suelo ya no genera una silueta; en el momento de la muerte, sus difuntos familiares, aparecen y le 
acompañan hasta el lugar que le está destinado. 

A la hora de la muerte el espíritu del hombre aumenta al punto que puede ver cosas que antes no 
pudo ver durante su vida. Un momento antes de morir se va a acordar de todas sus vidas 
pasadas, de todos los tikunim de sus vidas pasadas, va a ver su vida pasar y como ha cumplido o 
no con su tikun, va a ver las cosas buenas y malas que ha hecho y el mismo se va a auto juzgar, 
ese tipo de lucidez no se tiene durante la vida, El hombre cuando está vivo no puede ver las cosas 
sobrenaturales, pero a la hora de la muerte las ve, y recibe el permiso de ver a sus familiares y 
amigos muertos, los reconoce porque aparecen 
con la misma figura que tenían cuando estaban vivos. 

Cuando la persona muere su alma va y viene de la casa donde vivía hasta la tumba donde está 
situado su cuerpo. El alma puede ver con los ojos del alma, pero cuando va la la casa y no es 
consciente de que ha muerto, se puede asustar mucho al mirarse en un espejo y no verse figura, 
por eso hay una alaja que dice que hay que tapar los espejos cuando hay un difunto en la casa. 
Durante los 7 días siguientes, del 8 al 14, esa alma va a ir al sitio que le está reservado y a veces 
entra en la caverna donde están encerrados los patriarcas en macpela, y llega al punto de 
transición que hay entre el mundo físico y el Gan eden, y ahi se encuentra con los querubines, 4 
ángeles superiores y la visten con un nuevo cuerpo, de luz, que se parece mucho al cuerpo que 
tenia Adam antes de bajar al mundo físico, y durante ese tiempo, que está en el gan edén. está 
esperando cual va a ser su destino, si no ha estudiado Kabbalah no hay gan edén y tiene que 
volver otra vez a la tierra a estudiar, luego un justo circuncidado, que se ha portado muy bien, no 
ha estudiado, tiene que volver a este mundo a estudiar. 

El hombre durante su vida tiene que tener mucho cuidado de no separar Binah de zeir anpin. ¿que 
quiere decir? no puedes separar la madre, ave, de sus huevos, la madre es Binah y sus huevos 
zeir anpin. Binah es shabbat y zeir anpin es la energía que agarras de Shabbat y la trasladas al 
resto de la semana. si no haces eso, has generado un corte en la bendición, que nace de shabbat 
e influencia al resto de la semana. 

Si tu traes esta bendición del shabbat al resto de la semana, la influencian de los paganos no va a 
poder contigo, si no has transmitido esta energía, eres vulnerable. “El fuego tiene que hacer reinar 
el rigor”, ¿que es el fuego? la Kabbalah difundida, el fuego se difunde con rapidez, y el rigor es el 
cerebro derecho, porque en el cerebro derecho, cuando estas conectado con el cielo, gracias a la 
intuición del cerebro derecho, si quieres hacer un milagro, es inmediato, el rigor es causa y efecto 
inmediato; lo que se llama clemencia es el cerebro izquierdo, que es que entre la causa y el efecto 
haya un tiempo.
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¿Por que en nuestro mundo hay un tiempo entre la causa y el efecto? para darte tiempo a hacer 
teshuva, a corregirlo. Pero si difundes la Kabbalah no hay tiempo, te generan rigor y causa y 
efecto son inmediatas, reacción inmediata a lo que has provocado. “Cuando hakadosh baruj hu 
agite su mano derecha, desaparecerá la muerte” dios ni tiene cuerpo ni nada que se le parezca, 
¿por que habla de mano derecha, que es la mano de dios? mano en hebreo es yad,  yud-dalet, 
valor numérico 14, como las 14 falanges de la mano. 
y si habla de la mano de dios, habla de un nombre que tiene 14 derecha, llamado “mano de dios” 
y eso hace desaparecer la muerte, la muerte de proyectos, de un amor, de un matrimonio, de tus 
sueños, la esperanza de un cobro, todo se llama muerte, pero hay un nombre de dios que dice 
que si tengo un proyecto lo llevaré a cabo, si tengo un amor no lo voy a perder, no va a morir. 

La muerte en un sentido amplio de la palabra. el nombre de la mano derecha tiene que ver con el 
cerebro derecho y el nombre de la mano izquierda tiene que ver con el cerebro izquierdo. el 
derecho está conectado al mundo espiritual y es inmortal, como el alma, y si te conectas con la 
esencia del alma, todo lo que hagas no muere.  yhvh, si abro las dos primeras letras me da 14 
letras y si abro las otras dos, me da otras 14 letras, YH/VH, total 28 letras. VH es el mundo del 
cuerpo, YH es el mundo del alma, nos interesa abrir el mundo del cuerpo. 

yud-he es yud-vav-dale y he-alef, tenemos 5 letras, lo seguimos abriendo. Esas 14 letras se llama 
“mano derecha de dios”. El vav-he abierto también te da 14 letras, pero esa es la mano izquierda 
de dios. Se abre dos veces porque con el primer nombre estas en asiah, segundo nombre estas 
en Yetzira, tercer nombre estas en Beriah, primer mundo es maljut, segundo es netza, hod y 
Yesod y el tercer mundo es Jesed, Guevura y tiferet. No podemos subir en atzilut, porque allí ya 
no son las letras, son las llamas de las letras. 

Cuando encendemos las letras es con la luz de Atzilut. Atzilut ya no es una forma, es la energía 
que habita esa forma. se medita cerebro, corazón e hígado, para materializarlo, el hígado es 
gravedad terrestre, una persona que tiene el hígado mal es muy colérica, el hígado son nuestras 
emociones mas animales. “ cabed “hígado” vale 26, como YHVH y está escrito “que el nombre 
que le dio dios a Moshe para hacer los milagros es YHVH” es decir, que le dio el secreto del 
hígado, así se hacen los milagros. 

En la meditación de las 14 letras, generamos inmortalidad, de cualquier proyecto o sueño, 
es muy potente. 
1/respiramos 3 veces para calmar el cuerpo, relajamos todo el cuerpo, parte a parte…nos 
vemos en un maguen David color oro, del tamaño de esta habitacion, somos una columna 
de luz blanca, frente a nosotros llamamos otra estrella de David de color oro, como la luz 
del sol. convocamos las letras una a una y las iluminamos como si fueran llamas 
encendidas. yud-vav-dalet-vav-alef-vav-dalet-lamed-tav-he-alef-alef-lamed-pe
 יודואודלתאאלף
unimos las llamas en una sola llama. se sigue el protocolo. se bate corazón cerebro. 
genera una nube de luz blanca, de un blanco muy puro, caen chispas de luz que imanta 
nuestra alma que va a atraer del cosmos la energía de inmortalidad. 
2/ hacemos un coro con la tierra en el centro, bajan Metatron, Sandalfon y Mashiah, a 
supervisar esta operación, nosotros solo somos canales.
3/ ahora proyectamos de nuestro corazón una luz blanca sobre la tierra que genera como 
una segunda piel a la tierra, iluminando la tierra de una luz blanca, casi cegadora, es luz 
de vida que da a los habitantes de la tierra tanta luz, que ningún proyecto va a morir, esta 
energía de vida lo revitaliza todo, todos los proyectos de bondad se llevan a cabo, una 
energía propensa a que hayan milagros en todos los seres humanos.
4/ hablamos con Metatron, Sandalfon y Mashiah de manera libre.
5/ respiramos tres veces y abrimos los ojos.       
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Las almas se separan para que el encuentro en la tierra suponga un mérito, es de lo que da mas 
felicidad, porque juntas pueden superar cualquier dificultad en la vida. Ese mérito se gana cuando 
se une la inteligencia del cerebro izquierdo con la inteligencia del cerebro derecho. El derecho es 
Jofma, el mundo espiritual, la conexión con dios, y el izquierdo es binah, el mundo de la forma 
física de los conceptos. Si estas con el alma hermana de otro, es muy incomodo, porque nada 
encaja en tu vida. 

El nivel de tiferet es haber llegado a un nivel alto y poder traer a personas en teshuva, también es 
un nivel de secretos profundos llamados Sodot, la reina Esther representa los secretos profundos, 
Esther se lee seter, es un código, seter quiere decir oculto, misma numerología que shoshanah 
que quiere decir rosa, por eso a Israel muchas veces se la compara con la rosa, porque es el 
pueblo que conoce los secretos ocultos del cielo. 

Tiferet es llamada el árbol de la vida y representa el nivel de los secretos del Zohar, llamado árbol 
de la vida.  El hombre que conocemos no es el hombre que dios ha creado, el hombre que dios ha 
creado es un hombre derecho y justo, pero una cosa es crearle así y otra es mantenerlo derecho y 
justo. Para que un hombre se mantenga derecho y justo, así como lo ha creado el creador, se 
tiene que mantener con el estudio diario de la Kabbalah, la Kabbalah le mantiene con un nivel de 
conciencia que le hace mantenerse derecho y justo. 

El que no estudia la Kabbalah pierde esas dos virtudes, se vuelve un hombre defectuoso, en vez 
de estar atado al árbol de la vida, se ata al árbol de la muerte, todo tipo de aptitudes erráticas que 
le conducen al caos. El peor de los caos es el onanismo y verter su semen, que es lo que la mujer 
de Potifar quería provocar a Yosef, zera levatalá, semen en vano.  

¿que quiere decir que en ese momento Yosef levanta los ojos y ve la imagen de Yaacov? Yosef es 
Yesod, el secreto de la yud, de la meditación, shaday, frenar toda influencia de espíritus malignos, 
eleva la conciencia y trae en teshuva, pero necesitaba la fuerza de Yaakov, representa a yhvh, la 
capacidad de alterar las leyes naturales. Yaacov llegó a ese nivel cuando empezó a llamarse 
Israel, que es Rosh li, pasó del talón a la cabeza. así pudo vencer al ángel y después de vencerle 
Hakadosh baruj hu le dijo que ya no se llamaría mas Yaakov, te vas a llamar Israel que también es 
yashar el, una conexión directa con dios.  

Yosef cuando vio a su padre consiguió la conexión directa con dios, y cuando uno ve la luz divina 
ya no cae. cuando se junta yhvh con shaday se forma un estado de conciencia donde 
conectas con la luz divina, aumentas tu estado de conciencia y ya no caes en ninguna 
tentación sexual. Cuando Yosef se resistió a la tentación, Hakadosh Baruj Hu le dijo “juro por tu 
vida, que en recompensa de este acto tus hijos serán bendecidos “ ¿de que está compuesto del 
pueblo de Israel? de los hijos de Yehuda, de ahí viene la palabra Yehudi, de ahí viene la palabra 
judio, tenemos a los hijos de Levi, de ahí viene los cohanim y los levihim, luego tenemos a los 
hijos de Yosef, de los que nadie habla, no son ni sefarditas ni azkenas, no abandonaron la sede 
del templo, se quedaron en los alrededores y no fueron a Europa, esos tienen una bendición 
especial cuando dios dijo  “juro por tu vida, que en recompensa de este acto tus hijos serán 
bendecidos “. 
Entonces a los hijos de Yosef no se pueden llamar Yehudi, porque no son hijos de Yehudah. No se 
les puede llamar Levi, no se les puede llamar Cohen. El derecho de primogenitura se lo llevó 
Yaakov, que se lo quitó a Reuben y se la dio a Yosef, porque cuando yaacov tuvo relaciones con 
lea, pensaba que estaba con rajel,  y como pensaba que estaba con Rajel, pensaba que iba a 
traer a Yosef, pero trajo a Ruben, aunque en su Kavanah, en su intención, el estaba con Rajel, y 
ahí viene un secreto de la torah. 

Mucho cuidado con un hombre que cuando está en la relación conyugal con su mujer, está 
pensando en otra mujer, el alma que va a venir no es la que tenia que venir. Esto crea una 
distorsión que le quita la primogenitura a uno para dárselo a otro. Esto trae un alma que no es la 
que tu querías.
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dios quiere venir a vivir y reinar en este mundo, para eso necesita un trono sagrado, el trono son 
las almas de Abraham, Isaac y Yaacov, así que no podemos hacer bajar a dios a este mundo. 

Hasta que no hacemos bajar a este mundo a Abraham, Isaac y Yaakov, que son alma de otra 
dimensión, sin embargo, dios bajo a este mundo durante el reinado de Yosef, el cual tenia la 
suerte de Hakadosh baruj Hu, quiere decir que dios encontró su trono en Yosef ¿como es esto? 
porque primero entraron en Yosef las almas de Abraham, Isaac y Yaacov ¿que quiere decir? que 
una persona ademas de su alma, puede albergar otras tres y de gran tamaño, así que el Mashiah 
tiene que hospedar el alma de los tres patriarcas, sino, no hay trono donde se pueda sentar 
Hakadosh Baruj Hu. 

Yaakov quería ser enterrado con su padre y con su abuelo, en la cueva de Macpela, y que hay en 
ese lugar? la puerta de entrada al Gan edén, el cordón umbilical entre el mundo de abajo y el de 
arriba, está en la cueva de macpela, ahí está la frontera entre este mundo y el otro mundo, no está 
en el templo o el kodesh hakodashim. 

¿quien era Rajel, que simboliza? la imagen del mundo revelado, maljut, el mundo físico, el que 
ves y tocas, y lea representa al mundo oculto de binah, por eso Yaakov prefería a Rajel a lea, 
porque era mas fácil, tocar un mundo físico, accesible a sus sentidos, eso hizo hizo que lea 
vertiera lagrimas, tantas vertió que fue enterrada con Yaacov, Rajel no fue enterrada con Yaakov. 

El poder de las lagrimas de Lea tenían un poder tan grande que todos los decretos contra el 
hombre son revocados por el mérito de las lagrimas de lea, que es Binah, Binah es Shabbat, 
conectar con shabbat es conectar con Binah, con las lagrimas de Lea, con la capacidad de 
revocar malos decretos,  la clave de la felicidad está en hacer Shabbat. 

¿Que hizo Abraham con Isaac? Le transmitió toda la sabiduría de los nombres de dios que recibió 
del creador. y ¿que hizo Abraham con sus concubinas? le transmitió el saber de las coronas 
inferiores, todo lo que se llama magia negra, es una magia que funciona, pero de un nivel inferior y 
muy poco puro, por eso existen otros pueblos que desarrollan una Kabbalah oculta, negativa. El 
Zohar dice que Yesod está representado por la luna y la luna es la imagen de la shejina, 
representa también al tzadik, y a Yosef, “escuchad sordos y ciegos, tenéis que abrir los ojos y 
ver” ¿quienes son los sordos? los que no quieren escuchar las palabras del Zohar ¿y los ciegos? 
Son los que ignoran que su existencia está basada en el mundo de arriba sobre el mundo de 
abajo, estos ciegos solo creen que existe el mundo de abajo. 

En el momento del nacimiento de un hombre, todos los “días” del hombre bajan en una vez para 
exorarle a no pecar, si peca un día ese dio está perdido, pero si hace teshuva ese día está 
recuperado, todos los días puros que el hombre tuvo en su vida, forman una vestimenta para el 
alma el día de su muerte. ¿que son los días? dios nos da un cupo de días, ¿como llenamos 
nuestros días? con actividades espirituales, con el árbol de la vida, con el árbol de la muerte y al 
final de la vida, baja un ángel y suma los días que han formado una vestimenta para que esa 
persona deje la vestimenta corporal y se meta en una vestimenta de luz, esa vestimenta de luz 
son los días que la persona ha dedicado al árbol de la vida ¿y que es la falta de vestimenta? los 
días que la persona ha llenado con el árbol de la muerte. 

¿Que es una persona desnuda? una persona que no tiene la vestimenta hecha de días puros, una 
persona vestida es una persona que ha llenado sus Dias de días puros, ¿y donde dice la torah, 
vieron que estaban desnudos? en Adam y Hava, estaban desnudos de días puros, se habían 
atado al árbol de la muerte, había que volverlos a vestir con otra vestimenta y dios les dio un 
cuerpo físico, ¿como podía perder su semen si no tenia cuerpo físico Adam? no solo está el 
semen físico, está el semen de dios que penetra en el alma de la persona ¿y que es el semen de 
dios que penetra en el alma de la persona? son las bendiciones, deshacer las bendiciones del 
cielo es hacer el zera levatalah, que es lo que hizo Adam. 
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¿Que hicieron Adam y Hava? hicieron teshuva, entonces dios les dio una vestimenta, no de luz, 
de cuerpo físico, “dichosos de los justos que sus días están llenos de santidad, porque las almas 
de estos justos resucitaran al final”. 
Yaakov se presento, a Isaac, su padre, para recibir una bendición, y la torah dice “Isaac no podía 
ver a Yaakov, porque estaba ciego, pero sintió el olor de las vestimentas de yaacov” no el olor de 
la ropa, sino de los días santos y puros que vivió Yaakov, porque Yaakov tenia dos tiendas, una 
donde estudiaba y otra donde rezaba, entonces lleno sus días de luz, Isaac olió un olor agradable, 
el de la pureza de su alma, por eso Isaac bendijo a Yaakov.
 Estas vestimentas le hicieron digno de recibir el tal, el rocío, ¿que significa ese nombre? es el 
semen divino, que viene de Atzilut y entra en el alma, la shefa, la bendición divina, eso es el tal. 
Para que entre el tal en una persona, hace falta tener una “vestimenta” que tenga un olor 
agradable a dios, que haya llenado sus días de santidad. 

Isaac deseaba para yaacov cuando le bendijo, todos los bienes terrestres y celestes, toda la 
felicidad que le podía dar el mundo físico, porque el hablaba del rocío del cielo y la grasa de la 
tierra, la grasa de la tierra son los bienes terrestres y el rocío del cielo son los bienes celestes, 
¿que hizo Yaakov? dijo que no iba a utilizar esa bendición, podía haber usado esta bendición de 
Isaac para protegerse de Esav, pero Yaakov era profeta y sabia que en la época del Mashiah, el 
necesitaría esa bendición, Entonces agarro esa bendición y la dejo en espera del mashiah.

Hablando de vestimentas, el Zohar saca tres categorías de vestimentas: una que viste el espíritu 
vital, llamado nefesh, la luz del alma vegetativa. Una vestimenta que viste el espíritu intelectual, 
llamado Ruaj, es la que permite que una persona piense, razone, que intente adaptarse a este 
mundo. Y una vestimenta mucho mas luminosa, que reviste el alma, llamada neshamah, es la que 
conecta con dios para alterar las leyes naturales y hacer que su vida sea una sucesión de 
milagros y que escape a los accidentes del devenir diario, que en el día a día no paran de haber 
obstáculos.

 Cuando llega el dia de Rosh Jodesh, el primer día de la luna de cada mes y en Shabbat, el 
nefesh hace un esfuerzo tremendo para unirse con la neshamah, la neshamah tiene una raíz, que 
no vive en este mundo, que es el shores ha neshamah, que está viviendo en el gan edén. Y 
cuando el nefesh consigue conectarse a la neshamah, respetando Rosh Jodesh y Shabbat, 
entonces la esencia superior del alma, que vive en el gan edén, baja a la tierra y va a proteger a 
esa persona con sus tres vestimentas para todos los días de la semana, y cuando se hace la 
atdalat que es la separación de shabbat con los días de diario, en esa separación se hace una 
oración para que quede un hilo de conexión con la raíz de nuestra alma para que nos siga 
protegiendo los días de la semana y el corte no sea definitivo, sino queremos caer en el mundo 
accidental, hay que hacer la atdalat después de Shabbat. 

Cuando dice que Moshe Rabenu era un hombre que tartamudeaba, es una metáfora, quiere decir, 
tener miedo de divulgar los misterios de la torah, no veía con que vocabulario contarle al pueblo 
las cosas que había recibido del cielo, porque eran cosas que no tienen un vocabulario humano y 
que su pueblo no podía entender, por eso se lo contó a Yoshue y a Aaron, su hermano. 

Dice el Zohar: “Rabi Shimon Bar Yojai enseñaba los secretos de manera abierta, sin tapujos, pero 
los alumnos no revelaban nada de lo que habían aprendido, no lo revelaban porque ellos no 
tenían el Ruaj Hakodesh, la conexión con el cielo, ellos respiraban un aire impuro y estaban 
conectados con un espíritu del otro lado llamado Sitra ahra” aquel que no transmite las 
enseñanzas de Rabi Shimon de manera clara está conectado con el sitra ahra, ocultar lo que el 
había revelado es estar cerca de las fuerzas impuras, y por eso no son dignos de ver la faz del 
profeta Elias, y todavía menos dignos de ver la faz de dios. 

Ver la cara del profeta Elias es estar en contacto con espíritus del pasado que de manera 
telepática te enseñan los secretos del cielo, y la faz de dios lo que se va a contar ahora: durante la 
vida de Rabi Shimon Bar Yojai no hubo ningún dolor sobre la de la tierra, no hubo ni severidad ni 
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rigor del mundo de arriba sobre el mundo de abajo, porque Rabi Shimon revelaba de manera 
abierta los secretos del cielo, y por no revelar de manera abierta hoy en día los secretos del cielo 
hay rigor y caos en este mundo. 

Rabi Shimon Bar Yojai tenia el Rosh Hakodesh, un espíritu superior capaz de conectarse con dios 
y eso le daba el poder de revelar los secretos y al revelarlos traía bendición al mundo, revelar los 
secretos trae bendición a quien los revela y a quien los escucha. 

Desde la muerte de Rabi Shimon bar Yojai, el mundo ya no encuentra protector. Solo se 
encuentran insolentes abajo e insolentes arriba, los hombres gritan de desesperación y no hay 
nadie para escucharles. Todo esto porque ya no está Rabi Shimon Bar Yojai que revelaba los 
secretos de la Kabbalah. 

Hay que esperar que el Mashiah revele los secretos de una manera tan abierta como lo hizo Rabi 
Shimon, para que ya no haya mas dolores en este mundo, mas sufrimientos y se escuchen las 
oraciones en el cielo, hace falta un nuevo protector para el mundo. Gracias a la meditación de 
yihudim, despertamos las almas de los tzadikin de todas las generaciones y sabemos que es por 
el mérito de los tzadikin que este mundo sobrevive, esas almas siguen aquí, esperando que se le 
vuelvan a dar vida ¿como? con meditaciones sobre yihudim, combinaciones de nombres de dios, 
cuando se les da vida, esas almas  de los tzadikin van a dios y le piden que anule los malos 
decretos, le dicen que los humanos tienen un mérito, le han dado vida a las almas de los tzadikin, 
y la prueba es que el tzadik le pide a dios y eso es la resurrección de los muertos, la resurrección 
de las almas de los tzadikin, y se anula todo el rigor y mucho bien viene al mundo, por la 
meditación de esos yihudim.  

Hay que estar bien con dios, no con las personas, al estar bien con dios, te baja la bendición y se 
amansan las personas. Lo que se llama “el infierno” en el mundo de las almas es una emoción, 
que es la vergüenza, el alma no soporta la vergüenza ante la luz divina, si se presenta ante dios 
pasando vergüenza, es tan duro para el alma, que le pide a dios que la vuelva a mandar a la tierra 
“a repetir curso” eso es el infierno. 

Shema, shem שמ vale 70, como la palabra sod, secreto סוד , Shem ain, “el nombre secreto” es 

yud-alef-lamed que vale 41  יאל El ángel que le contaba los secretos de torah a Rabí Moshe 

Jaim Luzzato se llamaba Shemaiel שמאיאל , activa potencias espirituales de gran nivel, para 
que nos cuente secreto, nos ayude, nos de visión de cosas que no somos capaces de ver, oír lo 
que no somos capaces de oír, vamos a activar a Shemaiel. Este nombre trae secretos, trae paz y 
cura el mundo, por el nombre de valor numérico de 41. “nombre secreto de 41”

se medita como siempre. al encender las letras activamos al ángel Shemaiel, que estaba dormido, 
su luz se hace una sola llama superior…(seguimos como siempre). al soltar la luz por nuestro 
craneo, vemos una luz tremendamente poderosa, del ángel shemiel, que viene de Atzilut, nos 
envuelve esa  energía, vemos a metatron, sandalfon y mashiah que supervisan esta operación.
vemos la tierra, y le mandamos esta energía, una luz violeta que sale del centro de nuestro 
craneo, que le da días a la tierra, le da luz, luz celestial y llenamos la carencia que tenia el ser 
humano de falta de días.
Ahora hablamos con el Angel Shemaiel, Metatron, Sandalfon y Mashiah.
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a veces para expresar pensamientos muy largos hay que condensarlos, la manera de condensar 
muchos conceptos es generar un símbolo,  y un poema es una buena herramienta para comprimir 
esos conceptos, en un poema de amor puede haber 100/150 emociones, también se puede 
comprimir en metáforas, el lenguaje del intelecto son las palabra y el lenguaje del alma son las 
metáforas o los símbolos, que se transforman en arquetipos y con eso se da un salto mental, el 
lenguaje del alma es mucho mas complejo que el del intelecto. 

vemos la importancia de Rabi Shimon, un solo hombre puede curar los males del mundo entero, 
nos enseña una tradición de sabiduría, que Hakadosh baruj hu para demostrar su compasión en 
este mundo, primero, antes de que haya un decreto duro, avisa a los patriarcas, de los decretos 
que pueden tener la descendencia de los patriarcas; y estos patriarcas toman medidas correctoras 
para evitar que los decretos tomen grandes proporciones. 

El Zohar también dice que la shejina es Israel. Esa presencia reside en el pueblo de Israel que 
representa a dios en la tierra, como un diplomático, siempre y cuando Israel se comporte como la 
torah exige, que no siempre es el caso. Durante la vida de Rabi Shimon Bar yojai se abrió la veda 
para la difusión de la Kabbalah, y con la llegada del mashiah se abre la veda a la difusión de los 
secretos de la torah de un nivel superior. 
Todos los secretos estudiados antes del mashiah son bastante ligeros, al lado de la claridad con la 
que el mashiah va a exponer los secretos. Cuando muere una persona y se la entierra, hay 
costumbre de verter tierra sobre el ataúd de una persona, pero hay que verter tierra donde está la 
cabeza y los ojo, porque simboliza que el mundo físico se cierra a sus ojos y el mundo físico está 
heredado por sus hijos, que sucede al padre, ese mantiene los ojos abiertos pero al padre se le 
cierran con tierra. 

El ojo tiene una simbología importante en la Kabbalah, el ojo tiene varios colores, tiene blanco, 
tiene algunas venas rojas, tiene un circulo de color y la pupila, el blanco es la imagen del gran 
océano que rodea el mundo, el circulo es la imagen de la tierra, la tierra está hecha de continentes 
y de océanos, el blanco serian los océanos y el circulo de color la tierra, la pupila negra, es la 
imagen de Jerusalén, llamado "el centro del mundo”.
Por allí entra la visión de todas las imágenes que entra la visión de todas las imágenes que 
reflejan este mundo, el hombre en el momento de su muerte ve cosas que no podía ver cuando 
estaba vivo, porque no le estaba permitido ver eso. Y lo ultimo que ve un hombre es la faz divina, 
la energía de dios, pero si sigue mirando con los ojos abiertos, lo que va a ver son todos eso 
espíritus impuros desencarnados, que no conviene que vea, por eso se le cierran los ojos a los 
muertos, para que no vean estos espíritus impuros y lo ultimo que haya visto sea la faz de dios, 
estos espíritus vienen a impurificar el cuerpo, el alma ya se ha ido y el cuerpo ya no tiene defensa, 
si esa persona no se le cierran los ojos y la simbología es echar tierra, la persona ve espíritus 
impuros y eso se le transmite a quien mira a un muerto con los ojos abiertos, por eso hay que 
cerrarle los ojos inmediatamente. 

Durante los 7 días después de su entierro, el alma va a hacer un recorrido entre su casa y su 
tumba y el alma se pone de luto por su cuerpo, al cual le tenia mucho cariño, pues el cuerpo había 
sido una herramienta para esa alma, y tres veces al día durante estos 7 días el alma se une al 
cuerpo y se desune, cuando está unida con su cuerpo, está viviendo una serie de experiencias 
que tienen que ver con la justicia divina, después de esos 7 días, esa alma va a sufrir un gran 
dolor, porque va a ver la luz divina y al verla, va a sufrir de vergüenza por cosas que ha hecho, 
que había jurado no hacer antes de bajar a este mundo, y después de 12 meses tanto el alma 
como el cuerpo ya pueden beneficiarse de un reposo, el alma es recogida en su envoltura 
luminosa, su nueva vestimenta, y el cuerpo ya descansa en la tierra. Esta alma, vestida de esta 
nueva vestimenta, entra en una dimensión donde se le enseña su mejor alimento, las delicias de 
los secretos divinos. Cuando uno se pone los tzittzit, le vamos fabricando una vestimenta de luz al 
alma. Luego hay otro tipo de vestimentas, la alajot, el cumplimiento de las leyes, hay leyes que 
constituyen la vestimenta del nefesh, otras leyes constituyen la vestimenta de Ruaj y otras leyes 
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constituyen la vestimenta de la Neshamah, el estudio, la kavanah y las meditaciones es la 
vestimenta de la Neshamah, hay leyes mucho mas de los pies en la tierra, que visten el Ruaj y el 
Nefesh. 
Los tzadikin siempre están en el gan edén, y viven una vida muy placentera, la vida del alma. El 
mundo es juzgado en 4 momentos, el pesaj, en shavot, en Rosh hashana y en Sukot, en cada una 
de estas fiestas rige un patriarca, en Pesaj rige Abraham, en shavot David, En rosh hashana la de 
Isaac y en sukot la de Yaakov, ¿por que en pesaj cuidamos la ley de quitar toda la levadura? 
Porque la levadura es la imagen de los jefes celestes, los sarim que rigen las naciones paganas. 

Es decir, "dioses extraños", al quitar la levadura quitamos todo tipo de idolatría en nosotros. En 
pesaj Israel entra en los dominios de Hakadosh Baruj hu y se separa de la levadura, el mundo 
está juzgado por Binah, que está representada por la primera he del tetragrama, todo aquel que 
es tzadik no tiene que tener ningún temor de estos juicios de las fiestas judías. 

El día en que el hombre deja este mundo, el rigor reina con mucha severidad, porque el alma que 
es jesed abandona el cuerpo y empieza a abandonar la neshamah el cuerpo, 30 días antes de la 
muerte, el hombre pierde su sombra, la sombra del alma. La neshamah que presta su luz al ruaj, 
ya no lo hace y el ruaj se debilita mucho, y la persona se va debilitando, pierde el apetito y los 
otros deseos terrenales, es posible que este hombre caiga enfermo, porque al separase la 
neshamah, el cuerpo tiene menos defensas.  

Pero es posible que ese hombre recupere la neshamah, aunque se haya separado, porque es 
posible que ese hombre recupere durante esos 30 días, tenga dos oportunidades, una es traer un 
hijo digno, entonces ese hombre se cura y la neshamah le vuelve a dar vitalidad al ruaj, que le da 
vitalidad al nefesh. También se le puede devolver el alma si hay una oportunidad de que ese 
hombre haga teshuva, transformar lo indigno en digno, entonces vemos que esa persona empieza 
a transpirar, esa transpiración es señal que esa persona se va a curar. 

En Ezequiel c33 v11 dice dios “juro por mi mismo que yo no quiero la muerte del impío, lo único 
que quiero es que el impío haga teshuva”. dios ve los eventos futuros, aunque sean muy lejanos, 
esa facultad se las regala a los tzadikin, que tienen la facultad de ver el futuro. Es un regalo de 
profecía. en Genesis 1 c31 “y dios vio que todas las cosas que había hecho eran buenas”.

Para que una bendición sea eficaz hace falta que esa bendición sea precedida por una bendición 
a Hakadosh baruj Hu, por eso en las oraciones siempre se dice “baruj ata hashem”, ¿que es una 
bendición a dios? el no necesita ninguna bendición, por que se dice Baruj ata Hashem? porque 
baruj es una llave que abre una puerta, en cuanto se abre una puerta pueden entrar del mundo 

espiritual fuerzas malignas, ata es alef tav he אתה, un código para no dejar entrar por esa 
puerta fuerzas malignas, luego viene el nombre de dios Hashem yhvh, que es el que genera el 
milagro que va a entrar por esa puerta, baruj abre la puerta, ata no deja entrar fuerzas malignas y 
yhvh entra bendición divina por la puerta. Para que una bendición sea eficaz, hay que precederla 
de una bendición a dios, Es simplemente un mecanismo de apertura de puerta. 

El Zohar nos da un gran secreto, es como se llama el Ruaj Hakodesh, es llamado sod y sod es 
también llamado brit mila, la marca de la alianza impresa en cada judio, también tenemos la 
palabra tze es dios, que da su abundancia que se refleja en la brit mila. la palabra el-le es otro de 
los nombres de dios, es para alejar espíritus impuros.  

Cualquiera que muera sin haber dejado hijos no tiene acceso al olam abba, la shejina no se puede 
atar a esa persona, el dios quien lo da todo al hombre, la riqueza puede ser heredada de los 
padres, pero la mujer de un hombre siempre es dada por hakadosh baruj hu. Ningún matrimonio 
tiene lugar sino ha sido proclamado en el cielo, si a un hombre se le da una mujer malvada, eso 
ocurre cuando un hombre no está en un comportamiento digno, esa mujer no se la ha dado dios, 
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se la ha dado las fuerzas impuras, sitra ahra, si hombre es digno, esa mujer que dios le va a dar 
es una mujer digna, es dios quien intercede. 

Todo aquel que mantiene con pureza la marca de la alianza es como Yaacov, que recibió las 
bendiciones de su padre. Las bendiciones todas vienen de jofma, la meditación kabbalistica. 
Cuando decimos que las bendiciones vienen del cielo estamos hablando de Jofma, todo aquel que 
sabe meditar transforma su vida en una vida agradable, la corona suprema está formada por 72 
luces, en alusión al nombre de 72 letras y a los 72 nombres de 3 letras cada uno. Hay dos fuerzas 
en el cielo, la fuerza de hakadosh baruj hu y la fuerza de los sarim que rigen las naciones, dios no 
deja que ningún jefe celeste intervenga para juzgar al pueblo judio. 

Siempre y cuando el pueblo de Israel no cometa cortocircuitos, ningún jefe celeste puede tocar, ni 
dominar  al pueblo de judio. Ningún espíritu impuro puede resistirse al incienso ofrecido durante la 
tarde, hoy en día es la lectura de la ketoret. les hace de barrera a los espíritus impuros. Allí donde 
se reúnen tres hombres a estudiar los secretos de la Torah, las fuerzas del mal no tienen acceso a 
estos tres hombres. El hecho de viajar genera un riego para la persona, tiene que hacer la oración 
del viaje, para atraerse la fuerza de la shejina que le va a proteger durante el viaje, y si no, tiene 
que viajar con otra persona, para hablar de torah durante el viaje, para eliminar riesgos.

Ahora que estamos en época de exilio, no estamos en la tierra prometida, que es el mundo de las 
meditaciones, ya no hay bendiciones en este mundo desde que vivimos en exilio. Pero siempre 
que estudiemos el Zohar no nos vamos a considerar en exilio. Incluso las almas de los tzadikin 
escuchan las almas de aquellos que estudian la Kabbalah. 

Incluso los ángeles bajan al mundo para escuchar los comentarios de los humanos sobre 
Kabbalah. Cuando hay un Jidush de gran nivel, con secretos nuevos, se abren las puertas de 
bendición y bajan flujos de bendición a esta tierra, si se hace de madrugada se amplifica mas. 

Los astros tienen un baile, su elíptica, y emiten un sonido que no podemos oír, el sonido del baile 
de los astros, que generan ángulos, cuadraturas, oposiciones, que generan campos 
electromagnéticos que influencian nuestro campo electromagnético, pero cuando nos levantamos 
de noche a estudiar el Zohar, nuestro campo electromagnético hace osmosis con el campo 
electromagnético de los astros, de la parte de bendición. 

Los astros no son mas que emisarios. Es muy importante que nosotros hacemos oraciones aquí 
abajo, y que los ángeles en otro plano, los malahim, también hacen sus oraciones, que 
complementan a las nuestras,  así que dios está en una alabanza continua. Ezequiel c26:26” yo 
sacare de tu carne un corazón de piedra y pondré en su lugar un espíritu nuevo” “las tablas de las 
piedras han sido hechas de buenas piedras”  ¿que son las buenas piedras?  son los secretos de 
la torah, aquel que estudia los secretos de  la torah genera en el una bondad, quita el corazón de 
piedra y lo sustituye por un corazón tierno, lo que se llama la circuncisión del corazón. 

Incluso una persona dura cuando le enseñas la Kabbalah se vuelve tierna y dulce. Por eso las 
letras hebreas  y los nombres de dios son llamados “piedras preciosas”  quiere decir que cada vez 
que meditamos los nombres de dios nos cubrimos de piedras preciosas. Las alabanzas son 
aperturas de puertas de bendición, cuando los ángeles hacen alabanzas es pura compasión, para 
que se abran las puertas de bendición. 

¿Por que dios permite esos seres o energías negativas? el no ha permitido nada, los hemos 
creado nosotros. Adam se separó de Hava 130 años e hicieron una progenie de seres 
desencarnados, esos a su vez se reprodujeron. Esa progenitura es el pecado original, no es 
ninguna manzana. Nosotros con nuestro cuerpo tenemos un poder, el de materializar los 
pensamientos, cosa que ellos no pueden, por eso nos envidian, también el cuerpo nos da placer, 
oler, ver colores, saborear, relaciones conyugales, etc, ellos nos tienen tanta envidia que nos 
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quieren destruir, como dios nos protege y no nos pueden destruir, pues ellos nos amargan la vida, 
nos ponen obstáculos. Pero los creamos nosotros en el estado de Adam y Hava.  
Nuestra alma está presa en un cuerpo, somos esclavos del tiempo, de los avatares de la vida y 

este nombre nos librera de todas estas estrecheces. mem-tzadi-resh מצר forma la palabra 
metzar, estrecho.

Se medita como siempre, con la cualidad del nombre meditado. Al proyectar esa luz hacia la tierra, 
sale de nuestro corazón, una luz blanca, tremendamente luminosa. ilumina la tierra como si fuera 
un sol radiante con un cielo totalmente despejado, le da un calor suave y las personas empiezan a 
sentirse libres de las estrecheces del mundo físico, para acceder al mundo espiritual. Bajan 
metatron, sandalfon y mashiah y podemos hablar con ellos. 
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         64 Vayehi
De todos los seres creados el único que pierde la memoria de sus vidas anteriores es el ser 
humano, los animales guardan sus memorias de vidas anteriores, el humano la pierde porque va a 
adquirir niveles superiores de conciencia, pierde la memoria física, pero el alma no pierde la 
memoria de lo que le ha pasado en las vidas anteriores. 

En el instante de la muerte, cuerpo y alma si se acuerdan de sus vidas anteriores. y ya cierran el 
circulo, ya lo entienden todo. El shabbat equivale al corazón en el cuerpo, no se puede vivir sin el 
corazón. La ley mas importante es Shabbat, tiene una repercusión de los planos superiores, que 
abren los grifos de bendición, como todas las almas están conectadas, todos se benefician, no 
con la misma fuerza, pero el shabbat es tan fuerte que una sola persona repercute sobre miles y 
miles de personas. Una persona que hace Shabbat repercute sobre todo el pueblo judio y el 
pueblo judio repercute sobre todas las naciones, las naciones repercuten sobre el universo físico y 
los universos no físicos. Hay un efecto dominó en toda la creación. 

cuando llega jatsot, la media noche, el lado norte se une al lado sur. El lado sur es jesed, el lado 
norte se llama guevura, en ese momento Israel dirige sus oraciones en los planos superiores y 
trae al mundo de abajo la bendición de esos planos superiores. ¿que tiene que ver que el lado 
norte se una al lado sur? el lado sur es el mundo espiritual del jesed, el lado norte es el mundo 
material de guevura, el rigor. Hay que unir esos dos mundos, para que el jesed suavice la 
guevura, esa bendición que baja cuando uno estudia a media noche, la llaman “el rocío que corre 
desde arriba hacia todas las direcciones y que alimenta millones de seres” ¿por que la bendición 
es llamada rocío y consiste en el rocío? Rocio es tal tet-lamed 

 lamed 30-tet 9 = 39, 39 es el nombre yhvh deletreado sin , טל
la he final, también aparece en los nudos del tzitzit, y en los 39 
trabajos prohibidos del shabbat.  El nombre de dios deletreado 
es: 
la He final no aparece, la ultima he representaría a Maljut, este 
nombre representa todo el arbol de la vida menos el mundo físico. Los seres espirituales que son 
como nosotros pero no tienen tacto, se llaman ángeles, no tiene cuerpo físico, Si la bendición 
viene del tal, quiere decir que también viene de los ángeles, que también vale  39, viene de un 
mundo donde viven los ángeles, sin cuerpo físico y ellos son los encargados de verter las 
bendiciones al mundo físico, eso ocurre cuando uno se despierta a media noche. 

Los ángeles son las almas de los planetas, en éxodo 23 v20 dice “voy a enviar a mi ángel para 
que ande ante ti, el es el que recibe las bendiciones de arriba y las distribuye abajo y es el ángel 
de la liberación”. En otra parte del Zohar es dios quien es llamado ángel liberador. La bendición 
saca su fuerza de maljut, es decir, si bien la bendición viene del tal, el rocío,  hasta que no haya un 
estimulo en el mundo físico que la provoque, la bendición no se derrama en el mundo físico, aquí 
en la tierra somos los responsables de activar la bendición. este mundo físico es llamado justicia 
tzedek, el mundo por donde transita la bendición es llamado tzadik, maljut es llamado tzedek y 
yesod es llamado tzadik, y lo que va a estimular que baje de yesod a maljut es la tzedaka, la 
caridad.

 No hay mas tzedaka que enseñar el conocimiento de los secretos de dios a los demás, es la 
moneda mas fuerte. El Zohar dice que lo que estimula la apertura de los canales de bendición es 

el nombre Yehi yud-he-yud יהי , como cuando en la torah pone yehi or, se hizo la luz. Yud he es 
el nombre de jofma y binah, la ultima yud es la meditación, con la meditación abrimos los grifos de 
yud-he de atzilut. Es el nombre de dios que se utiliza para designar las obras del mundo espiritual. 
Lo que se llama alabar a dios es activar las ultima yud de yehi, activar la meditación. 

El patriarca relacionado con Maljut es El rey David, el representa el mundo físico, la ultima he de 
yhvh, lo que lo conecta con el mundo de arriba es la vav, que representa a las 6 sefirot que van 
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desde atzitut hasta Maljut, la letra vav deletreada es vav-alef-vav ואו , tiene un gran secreto, 
valor 13, el valor numérico de 13 es amor, ahavah, no es posible conectar el mundo de arriba sin 
un acto de amor. El rey David conectó con el mundo de arriba con un acto de amor, porque 
escribió los salmos, desde que escribió los salmos, cada vez que el pueblo ha sentido angustia, 
los salmos lo han ayudado. 

El rey David representa el cuerpo físico, pero la torah nos cuenta que antes de la creación del 
mundo el rey David no tenia previsto tener años de vida en este mundo ¿por que existió el rey 
David? porque Adam le quiso dar 70 años de sus 1000 años de vida, eso ocurrió en el mundo de 
las almas. Como David no tenia programado vivir en el mundo físico, quiere decir que el hombre 
no tenia programado vivir en el mundo físico. 

Si el Rey David no tenia previsto tener años de vida en este mundo, quiere decir que nosotros no 
teníamos programado tener años de vida en el mundo físico. No nos construyeron para vivir en un 
mundo físico. Ese es el secreto de cuando la torah dice que el rey David no tenia años de vida. 
Entonces ¿por que se nos dio un cuerpo? porque la bendición no puede bajar del cielo si no está 
suscitada desde el mundo de abajo, había que crear un mundo físico, para que estimulara al 
mundo espiritual y abriera sus puertas de bendición. 

El fontanero que abre los grifos del mundo de arriba es el hombre con un cuerpo físico, eso es lo 
que abre las bendiciones, que el hombre se sienta realizado, el tiene el poder para abrir los grifos 
del mundo espiritual. Cuando Adam le dio 70 años de vida al rey David, el estaba todavía en el 
mundo espiritual, y entendió que se necesita un cuerpo físico para bajar las bendiciones del 
mundo espiritual. 

El recipiente de todas las bendiciones lo activa el cuerpo físico, tenemos que tener un gran 
respeto por nuestro cuerpo físico. No tenemos derecho a tatuarlo, perforarlo o amputarlo, salvo 
para salvar la vida. Porque es la herramienta que va a suscitar las bendiciones del mundo de 
arriba, el ángel no tiene esto, lo tiene todo menos un cuerpo, el ángel puede transmitir una 
bendición, pero no la puede suscitar, no puede tener el mérito de las puertas de la bendición, la 
puede recoger y transmitir, pero no la puede provocar, solo el hombre puede provocar la apertura 
de las puertas de la bendición.  

Si empiezas a fumar, a beber, a drogarte, esta enorme maquinaria va a dejar de funcionar 
correctamente, si tienes una alimentación inadecuada también va a dejar de funcionar, por 
eso se nos han dado unas leyes sobre como comportarse con el cuerpo, para que el cuerpo 
siga siendo una maquina perfecta que suscite, provoque las bendiciones del cielo. ¿por que dios 
hace bajar las almas a este mundo? bajan a este mundo con un único propósito, estudiar la 
Kabbalah, estudiar los secretos en su máxima profundidad, para conocer a su creador, tomar 
conciencia de el y una vez hecho esto, ya no tiene motivo para estar en este mundo, tiene que 
conocer la gloria y el honor de su creador. 

Esto se parece mucho a la historia de una mujer y su marido, Ella es la qe tiene que suscitar el 
deseo en el hombre, el pueblo judio está considerado la novia de Hakadosh Baruj Hu, si el pueblo 
se cierra, no hay opción a que se abran las puertas de arriba. Así el estudioso de Kabbalah suscita 
en el cielo que se abran las puertas de la bendición. El hombre seria el mundo de arriba y la mujer 
el mundo de abajo, la mujer actúa como recipiente, luego la mujer se transforma en fuente, porque 
ella genera secreciones, esas secreciones es que ya ha recibido las bendiciones de arriba, en la 
alegoría que estamos dando.  

La torah habla de dos cirncunciones, la del órgano reproductor y la del corazón, la del corazón es 
quitar las malas cualidades. El mashiah va a traer una tercera circuncisión, la circuncisión del 
alma, el alma en su estado puro es amor, en su estado impuro es miedo, circuncidar el alma es 
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quitar el miedo y dejar el amor al estado puro. No se puede circuncidar el alma sin un proceso de 
aprendizaje de la meditación Kabbalistica. La circuncisión del órgano sexual para cuidar las 
relaciones conyugales, la del corazón para quitar las malas cualidades y la circuncisión del alma 
que quita el miedo en la persona. 
Hoy en día no hay un ser humano que viva sin miedo por algún motivo, hay que hacer 
desaparecer el miedo de la faz de la tierra. Lo que se llama el olam abba es un mundo sin miedo, 
es casi imposible concebir un mundo sin miedo, para concebir un mundo sin miedo hay que tener 
un control total de las circunstancias de la vida, que no se nos escape nada. No tener miedo por 
nuestros hijos, por nuestra salud, por nuestras relaciones, por nuestra economía, no tener miedo 
de nada, ese es el olam abba, el mundo venidero. 

El alma tiene amor o tiene miedo, el cuerpo lo va a manifestar, pero el origen está en el alma,  
cuando el alma tiene cortocircuitos, esto genera una emoción de miedo, cuando el alma está en 
un estado puro genera una emoción de amor. La persona que tiene mucho miedo tiene algo que 
corregir en su alma. 

Cuando decimos que las leyes de causa y efecto en el mundo espiritual son inmediatas, es porque 
cuando haces un bien y recibes la recompensa de manera inmediata, eso no es din, deseas algo 
bueno y enseguida tienes la respuesta, en el mundo material si eso ocurriera estaríamos todos 
muertos, la misericordia es que haya un tiempo, pero esa misericordia sería una injusticia en el 
mundo espiritual, porque cuando allí haces un bien, tienes que tener enseguida el resultado, en el 
mundo del tzadik lo que quiere es din, acción/reacción inmediata, en el mundo físico tenemos 
rajamin, acción y reacción dilatada en el tiempo. 

un ejemplo sería una persona que tiene que morir, cae enfermo para tener tiempo de hacer 
teshuva,  pero una persona que ha salvado vidas quiere tener su resultado inmediato, no quiere 
dilatación en el tiempo. Lo bonito sería que todos fuéramos espirituales, tuviéramos buenas 
acciones y vivir en un mundo de din, un mundo de causa y efecto inmediato, lo que se llama 
Rajamin es la inserción del tiempo para hacer teshuva, eso está bien cuando hacemos 
cortocircuitos, no cuando hacemos el bien.  

Dios nos da un material y nosotros le damos la forma, puede ser forma buena o forma mala. 
Cuando venimos al mundo dios puede predeterminar todas las circunstancias, menos una, que 
seas tzadik o rasha, que seas un justo o un malvado, eso está en tus manos. 
El te da una serie de energías y unos potenciales de energías y tu con eso puedes moldear algo 
bueno o algo malo, tzim ha es la permutación de Mashiah, que es yesh moaj, Hay cerebro, hay 
conocimiento. Cuando tienes conocimientos intentas no actuar de una manera torpe y generar un 
cortocircuito cósmico. Cuando una persona no tiene conocimientos del mundo de arriba actúa con 
conocimientos del mundo de abajo, sin tener conciencia de la cantidad de destrozos que hace en 
el mundo de arriba. 

La verdadera Tzim ha no es estar todo el día riéndote o bailando es sorprenderte de la grandeza 
de dios de ver como son las leyes espirituales, como inciden en el mundo físico, cuando se 
desvela un secreto no te destornillas de la risa, pero esa es la sensación que hay que tener, de 
alegría, eso es Yesh moaj.  No estaba previsto que viviéramos en la tierra, estaba previsto que 
viviéramos en gan edén, Adam es el que pidió bajar a este mundo físico, Adam es alef-dalet-mem 
Adam, David y Mashiah, son esos tres los que han pedido tener cuerpo físico, porque son los que 
tienen Yesh moaj, conocimiento paras saber que con un cuerpo físico suscitas las bendiciones del 
cielo. 

Dios ha hecho la máxima creación que es su hijo, le quiere dar el máximo don, darse dios mismo, 
para darse el mismo tiene que crear un recipiente, pero ese recipiente tiene que tener la cualidad 
divina de ser creador y somos creadores en la capacidad de suscitar la bendición de arriba, ese es 
el regalo que dios nos ha dado. 
El cuerpo es una maquina de materializar lo que el alma ha concebido. Al pueblo judio se le llama 
ham segula, que la gente que no entiende bien el hebreo, la palabra sagol, lo ha traducido por 
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“pueblo elegido” lo que es una herejía de traducción, lo que quiere decir es pueblo en circuito, la 
palabra sagol viene de una vocal de tres puntos, protón, electrón y neutrón, o también tres colores  
azul + rojo = violeta, sagol también es violeta, también vocal E.  

hemos hablado del concepto de ponerse a estudiar la Kabbalah de madrugada, pero si no se 
hace, el juntar diez almas para hacer una bendición provoca la creación de un ángel emisor/
receptor, un enviado, es una fuerza espiritual fabricada por la fuerza de diez personas, cada 
persona representa una sefirot, cuando está el árbol completo, este árbol se activa que engendra 
un ángel que recoge las emociones, las peticiones, las oraciones, y los nombres de dios 
pronunciados por ese minian, grupo de 10 hombres; las envía al mundo de arriba y espera la 
respuesta para traerla de vuelta. 

Para crear ese ángel hace falta la fuerza de 10 personas, un circuito con 10 transformadores 
activados, sino tienes minan pero te levantas de madrugada a estudiar, creas el mismo tipo de 
ángel emisario. ¿por que se necesitan 10 hombres y no 10 mujeres que es mas receptora? El ser 
humano en la tierra es un ser totalmente incompleto hasta que no se ha casado y tiene una mujer, 
antes de bajar a la tierra un alma se divide en dos, la mitad entra en un hombre y la mitad en una 
mujer,  para recibir la bendición hace falta que las dos mitades estén conjuntas, sino suscitas 
bendiciones pero no tienes recipientes donde recibirlas. 

La mujer tiene un papel de completar al hombre en su trabajo de hacer bajar la bendición, ¿cual 
es el trabajo de la mujer?  el trabajo interno en la casa, encender las velas, enseñar a los niños,  
se educa, y se producen los futuros hombres que van a rezar.
 Eso no quiere decir que no tenga un trabajo y gane dinero, estamos hablando de un tema 
espiritual, mientras que el hombre sabe que su casa está cubierta, el se puede dedicar a la 
oración, en realidad es un trabajo de equipo, ella hace la mitad y el hace la otra mitad, y entre las 
dos mitades generan la bendición.

 ¿de que te sirve ir a la oración si luego llegas a tu casa y no tienes puesta la mesa de shabbat? 
¿y no hay una mujer que ha encendido las velas de shabbat? no has completado el trabajo. No es 
que el hombre tenga un favoritismo, es que hay un trabajo de equipo donde entre los dos fabrican 
un recipiente completo. Lo primero que hay que pedir entonces es que te aparezca tu alma 
hermana. 

el Cohen he-he-he ההה, para restablecer una vida de bienestar. 
se medita como siempre, genera un halo de luz que magnetiza nuestra aura para atraer energía 
de bienestar, nuestra aura engorda y crece hasta englobar el globo terráqueo, generando un clima 
electromagnético y de gravedad que ilumina a las personas dándoles bienestar en todos los 
campos de su vida, y la humanidad se transforma en un iman de atracción de bendición de 
bienestar. Toda situación caótica se transforma en una situación armoniosa, en la economía, las 
relaciones, la salud, los hijos, las amistades, en todos los campos de la vida de la persona se 
genera bienestar. Bajan Metatron, sandalfon y mashiah pilotando esta intervención, nosotros solo 
somos canales. 
respiramos y abrimos los ojos. 
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         65 Vayehi
la palabra jofma hay que leerla coaj ma, la fuerza de preguntar. luego lev es toda la torah, lamed-
bet la primera palabra de la torah empieza por bet y la ultima termina por lamed, Bereshit y la 
ultima es Israel que termina en lamed, la palabra ma es mem-he que vale 45 como la palabra 
Adam, coaj ma se puede decir coaj Adam, que vale 45 ¿cual es la fuerza de Adam? la de 
preguntar sobre lev, ¿que es lev? toda la torah, de Bereshit a Israel.

Los Yehudi vienen de la tribu de yehudah, y yehudah viene del lado izquierdo, del rigor, aunque el 
reinado pertenezca a yehudah, la tribu era una monarquía. Toda la historia de los judios está 
basada sobre el rigor, las persecuciones, las inquisiciones, porque yehudah viene del lado 
izquierdo. 
Pero en la época del melej mashiah, es la descendencia de la tribu de Reuben la que va a tomar 
el cetro y van a declarar la guerra a los pueblos paganos, es una guerra espiritual, no con tanques 
y aviones, se va a demostrar que solo hay un dios y todos los paganos huirán ante la fuerza de los 
descendientes de la tribu de Reuben, en la palabra Reuben está la palabra roe “ver”, son los que 
van a empezar a ver con el ojo espiritual, y Reuben estará dirigido por el ángel mikael, Yaakov 
revelo a Reuben todo el futuro del pueblo de Israel y todo lo que va a suceder en la época del rey 
Mashiah, hay dos grandes cerraduras y dos grandes llaves que abren esas cerraduras del cielo, la 
primera es la llave de la tefila con kavanah, la oración con intención, y la segunda llave es el 
estudio de la Kabbalah. Hay dos símbolos, la bandera de la tribu de yehudah tenia como símbolo 

el león, y la tribu de shimon tenia un buey, león se dice ari, ֶאַרְיה numerología 216, como la 
suma de todas las letras de los 72 nombres de dios, 3x72=216. 

Así que cuando hablamos del león, hacemos referencia a los 72 nombres de dios. En la tribu de 
Shimon está revelado por la palabra buey, que puede soportar mucho peso, simboliza a una 
persona que es capaz de soportar el peso de la torah, estudiar miles y miles de paginas. 

Los secretos de dios se revelan  aquellos que le temen, aquel que se maravilla con sus estudios, 
aquel que siente placer con los secretos del cielo, dios le premia con los secretos profundos de la 
torah, y le hace conocer los secretos de su alianza, la alianza que hay entre dios y el hombre se 
parece mucho a la alianza de un marido con su mujer, las alianzas son el brit mila, el shabbat y los 
tefilin. sin el shabbat el mundo no existiría, sin la circuncisión el pueblo de Israel no existiría y sin 
los tefilin dependeríamos de la influencia astral. 

Abraham descubrió a dios cuando se dio cuenta que había un ser superior a las influencias 
astrales. 

Antes de eso, el mundo idolatra creía en la fuerza de los astros, El calendario judio está basado 
en un calculo luna/sol, los meses son lunares y los años solares, el mundo islámico está basado 
sobre el calendario lunar y el mundo cristiano está basado sobre el calendario solar. 

solo después de la llegada del mashiah todos los pueblos de la tierra tendrán adoración por 
Hakadosh baruj hu, porque le van a conocer, porque el alma del mashiah está conectada a todas 
las almas de este mundo, al elevarse el, eleva las almas de toda la humanidad. La palabra 
“comunidad de Israel” está ligada con la sefirat tiferet, con el nombre yhvh y con la viña, cuando se 
habla de la viña, se habla de todo lo demás, el árbol es el principio masculino y el fruto es el 
principio femenino. 

La viña domina sobre todas las coronas inferiores, las coronas inferiores son las fuerzas del mal, 
también llamado el burro, porque burro en hebreo se dice jamor, las letras de jomer, la materia, la 
materia desprovista de alma. “El mashiah atará su burro a la viña” el burro es el ángel de la 
muerte, llamado samed-mem-alef-lamed, no se puede pronunciar, también llamado la serpiente, 
en el gan edén, y el burrito, el hijo del burro es una demonia que es lilit, lamed-yud-lamed-yud-tav. 
Tenemos el burro y el hijo del burro, son llamado las coronas inferiores, habla del arbol como 
principio masculino y el fruto del árbol como principio femenino, la viña domina las coronas 
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inferiores, ¿por que? porque de la viña sale el vino, yayin, yud-yud-nun יין,   nun final, seria 
10+10+700=720, en guematria el 0 no tiene valor, así que da 72, quiere decir que con los 72 
nombres se dominan las coronas inferiores, las fuerzas del mal,  yayin escrito con nun normal 

seria 70=10+10+50 ,יינ como sod, ¿cual es el secreto? que escrito con toda su guematria da 72, 
con la viña cae el vino, por eso en todas las fiestas hay vino, Cuando se hace un kidush y se mira 
el vino es para intentar ver el poder de los 72 nombres en el vino. 

el mashiah tendrá victoria sobre todas las fuerzas del mal, el mashiah es pobre, que va subido 
sobre un burro y el burrito. 
¿por que se le llama pobre? la pobreza del mashiah es que el no decide, todo lo que hace es 
instrucción de dios, suyo no hay nada. Es pobre de ego, no aporta nada suyo, solo obedece a 
dios, y la riqueza es lo que dios le manda, el es solo un canal, que va subido sobre un burro quiere 
decir que tiene dominado al ángel de la muerte, y sobre el hijo del burro es que también tiene 
dominado a la demonia, los tiene dominados porque el no hace nada, lo hace con pobreza, viene 
todo  del cielo. 

El sentido literal está lleno de secretos, esos dos burros, son las coronas inferiores que rigen los 
pueblos paganos, que solo viven por la materia y se olvidan del mundo espiritual. Esa pobreza del 
mashiah se compara con la luna, porque la luna no tiene luz propia, solo la luz que refleja del sol. 

El mashiah solo dice lo que dios le dicta, y como es así, es dios quien lucha en su lugar. “el Melej 
ha mashiah lavara su vestido en el vino” ¿que quiere decir? todo el rigor, lo que le quieran intentar 
manchar, con el vino, con los secretos de la torah el podrá limpiar toda impureza, el vino lo llama 
la sangre de la uva. 
El ángel de la muerte, su misión es alejarte de la Kabbalah y la demonia tiene como misión 
hacerte perder el semen, con eso pueden hacer que el mundo caiga en el caos. con los secretos 
de la Kabbalah y los 72 nombres, el mashiah luchará contra el burro y su burrito. observa que duro 
es el corazón de los hombres que no quieren conocer las palabras del Zohar. 

el Zohar hace que el corazón de los hombres se vuelva tierno. Todos los que lo estudian se 
vuelven mejores personas. Aquellos que no estudian la Kabbalah viven en la oscuridad, y todo el 
que vive en la oscuridad tropieza.  ¿para que hemos venido a esta tierra? para conocer el honor 
de dios, para darle honor ¿como se hace? estudiando el Zohar. 

La palabra sod representa a maljut y también es la shejina, la palabra tze es binah, el mundo mas 
alto conectado con shabbat.  el alma se depura en la nieve, los tzadikin purifican su alma dando 
nueve vueltas desnudos en la nieve, una vuelta a la derecha, una a la izquierda, no girando, sino, 
la limpian en frente de la luz divina y pueden pasar vergüenza.

 Para no pasar vergüenza delante de dios: brit mila, poner los tzitzit, los tefilin, la metzuza y hacer 
Jánuca. Y te da un consejo, no te acerques ni te mezcles con gente malvada, ¿por que? porque si 
te acercas o mezclas con gente malvada, vas a tener que ver las obras de los malvados, y si las 
estas viendo, vas a tener que vengarte de dios, porque el malvado ataca el honor de dios, el 
malvado tiene dos formas de caer, una alejándose de la Kabbalah y la otra derramando su semen, 
cuando te acercas a gente así, estas viendo como actúan las coronas inferiores, entonces vas a 
querer vengar el honor de dios, para evitar este tipo de guerras, no te acerques a los malvados. 
Hay que añadir luz a la oscuridad, pero sin ver lo que hacen. 

El Zohar dice que el tabernáculo está simbolizado por la luna, en la luna está Yosef al Tzadik, 
siempre que estuvo vivo Yosef las fuerzas del mal no podían con el pueblo de Israel, mientras 
estuvo vivo, el pueblo vivía en Egipto y el faraón no podía hacer nada, el faraón representa a las 
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coronas inferiores, en el momento que murió Yosef al Tzadik, empezó un faraón que si pudo hacer 
mal al pueblo de Israel. Del tabernáculo depende la fijación de las fiestas y la fijación de Shabbat. 

Dios autorizo a Moshe a revelar las palabras que dios le dijo, durante los 40 días y 40 noches que 
estuvo fuera de este mundo recibiendo los secretos del cielo. 
La nieve representa el rigor, te puedes quemar con el frío, una manera de limpiar es poner un 
detergente muy duro, por eso se dan 9 vueltas al derecho y al revés, raspa bien. El mitzve es el 
liquido amniótico del vientre divino, es jesed puro.  

Desde pequeños tienen que saber los niños que existe un mundo espiritual, que tiene sus 
secretos, a medida que el niño o niña va creciendo, se le van revelando secretos mas profundos. 
El caos viene de un alejamiento de la luz divina por alejarse de la Kabbalah, y que el que se 
acerca a la Kabbalah sale del caos. 
Para bajar al barro y sacar a la gente del barro, corres el riesgo de quedarte tu en el barro, primero 
tienes que hacerte fuerte y no mezclarte, luego te puedes arriesgar a bajar al abismo a ayudar a 
otros, pero estando seguro de poder subir. 

Yaacov tuvo el sueño de la escalera, viendo ángeles que subían y bajaban, eran los diferentes 
imperios que subieron y cayeron, yaacov tuvo un sueño, no una visión, el sueño es de nivel 
inferior a la visión, no estaba casado cuando tuvo el sueño. 

vamos a meditar la visión de una escalera, de maljut a yesod, de yesod a hod, de hod a netza, de 
netza a tiferet, de tiferet a Guevura y de guevura a jesed. En nuestra visión hacemos que el 
mundo suba 7 escalones, que suba en espiritualidad.
 es importante llegar a jesed donde no hay caos, en maljut hay caos. jesed también es valor 72, 
como los 72 nombres que son jesed puro. ¿como subimos? con las vocales, que son un equipo de 
ángeles, una energía, así subimos, sagol, samed-guimel-vav-lamed, hay un ángel que su nombre 
empieza por samed, otro que empieza por guimel, otro que su nombre empieza por vav y otro por 
lamed, tenemos un equipo formado de 4 ángeles que forman la vocal sagol. 

la vocal i que es jirik, hay un ángel cuya inicial empieza por jet, otro por resh, otro por yud y otro 
por kuf que forman jirik, al cambiar las vocales el mundo es aspirado por un nivel de ángeles 
superiores. 

En la meditación con el nombre de cada sefirot, se abren los ojos para ver su nombre de dios con 
sus vocales, hasta llegar a jesed donde ya no hay caos.
las vocales en jesed e, en guevura e, en tiferet o, en netza i, en hod u, en yesod u y en maljut e-a-
o.
Se empieza meditando como siempre, aquí nuestra estrella de David es grande como un planeta, 
nosotros somos inmensamente grande, una luz blanca, frente a nosotros aparece una escalera 
que va de maljut a jesed, y vamos a aspirar el mundo, escalón a escalón y hacerle subir por el 
árbol de la vida de un mundo de caos a un mundo de bienestar total.

abrimos los ojos y vemos yhvh, el mundo de maljut con las vocales e-a-o, cerramos los ojos y 
vemos el planeta tierra abajo de la escalera, abrimos los ojos y vemos el planeta tierra en un 
escalón superior con el nombre yhvh de la sefirot yesod, con un punto en el medio, vocal u, el 
mundo ha pasado de maljut a yesod, ahora le hacemos subir gracias a las vocales de un peldaño 
superior, yhvh con 3 puntos, que también se pronuncia u, pasamos de yesod a hod, cerramos los 
ojos y vemos como el mundo va subiendo de nivel, abrimos los ojos y vemos el mundo que sube a 
netza con la vocal i en yhvh, un punto abajo, ahora lo subimos  a tiferet con la vocal o, ahora 
subimos a guevura con la vocal e, dos puntos verticales, y finalmente pasamos a jesed, yhvh con 
sagol, hemos hecho ascender el mundo de maljut a jesed donde hay armonía total. vemos como 
el aura del mundo en maljut era marrón y ahora es de un azul claro, equivalente al color del cielo 
cuando no hay nubes, en este nivel no existe ni caos ni guerra ni dolor, ni abuso. 

Vemos a sandalfon, metatron y mashiah, con los que hablamos sobre esta meditación. 
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Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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66 vayehi

Una persona que eleva su nivel de conciencia influencia sobre 15.000 personas que están 
dormidas en su ego, cuando aprendemos a aniquilar ese ego y el alma empieza a manifestarse 
vemos el ser que dios ha creado, un ser maravilloso, no un ser caótico. 

el Zohar expone un secreto sobre los sacrificios, de bueyes y carneros, el objetivo era unir el 
mundo de arriba con el mundo de abajo ¿como un sacrificio de un animal une los dos mundos? y 
¿por que si el que ha hecho el cortocircuito es el hombre, se sacrifican animales? nosotros como 
seres humanos tenemos dos aspectos, uno muy elevado que viene de nuestra alma y uno muy 
animal, que viene de nuestro cuerpo, cuando cometemos un cortocircuito por desconsideración, 
maldad, o burla, hablar mal, etc, hemos creado un ángel animal, un alma animal, esa alma 
necesita hospedarse en algún sitio para estar en este mundo y ¿donde se hospeda? en un cuerpo 
animal, que ese animal lo hemos creado nosotros con nuestro cortocircuito, en el momento del 
sacrificio, vamos a liberar el alma de ese animal y la vamos a elevar, porque visualizamos que 
estamos sacrificando nuestra parte animal, y así tenemos una elevación de conciencia, nuestra 
parte animal se reduce y nuestra conciencia aumenta, ese animal que hemos sacrificado, lo 
hemos sacrificado porque esa alma animal la hemos creado nosotros al cometer un cortocircuito. 

Al liberar esa alma, restauramos la situación que nosotros habíamos desequilibrado. Esto es lo 
que se hacia en el templo del rey Salomon y del rey Esra, hoy en dia ya no se hacen sacrificios, 
está sustituido por la oración, en el momento de la oración tenemos que visualizar que 
sacrificamos nuestra parte animal, es lo que hay que sentir y pensar, cuando tenemos ese estado 
de conciencia nos volvemos una persona diferente, ya no se nos puede llamar homo sapiens, 
ahora somos homo espíritu, ahora pasamos a considerar la parte espiritual, hemos desarrollado 
mucho el intelecto y ahora hay que desarrollar el espíritu, porque del espíritu viene los secretos de 
la felicidad en nuestros eventos diarios, el hecho de hacer resistencias, como el ayuno, las 
veladas de estudio, respetar el shabbat, hacer tzedaka, la oración, el estudio, kipur, esto nos 
genera una elevación espiritual que nos saca de homo sapiens, la diferencia entre un homo 
sapiens y un homo espíritu es tan grande como la que puede haber entre un animal y un vegetal, 
o la que puede haber entre un animal y un hombre. 

El hombre espiritual todavía está en los inicios de su desarrollo, pero el poder está en la parte 
espiritual.  Un cuerpo de 70/80 kg se mantiene de pie por la fuerza del alma, algo etéreo, si le 
quitas el alma, ese cuerpo de desploma, esa cosa tan invisible, tan intocable, te pone de pie, esa 
es su fuerza, no es porque no la vemos que no tiene fuerza, tiene mas fuerza que la gravedad de 
la tierra. cada vez que hacemos una elevación de conciencia por la vía de un sacrificio como 
acabamos de comentar, el ayuno, caridad, etc, es un regalo que le damos al alma, esa alma 
recoge ese regalo y se lo da al creador, el creador no nos ha impuesto nada, nosotros queremos 
hacer ese esfuerzo para tener una ascensión hacia el, una elevación hasta el. Y el cuando ve que 
hacemos este esfuerzo, lo considera un regalo. 

Aquellos que dicen que no le podemos aportar nada a dios se equivocan, le podemos aportar 
mucho, nuestro esfuerzo es un gran regalo para el. lo mismo que un padre puede estar orgulloso 
de su hijo, el creador igual con nosotros, cuando no nos ocupamos de estudiar, y pasamos de lo 
espiritual, eso genera una gran tristeza en el creador. Si queremos ser agradecido por el regalo de 
la vida tenemos que hacerle honor, el honor es conocerle.

hay una fuerza que se llama la fatalidad, que viene de los espíritus negativos que habitan este 
mundo, su único objetivo es destruir este mundo, y luego hay un pueblo, sobre el que dios ha 
hecho una apuesta, y le ha dado la torah, cuyo único objetivo debería ser salvar este mundo, está 
la fuerza de los destructores de este mundo y la fuerza de los salvadores de este mundo. 

Los destructores generan la fuerza llamada fatalidad, algo que ocurre que parece que no puedes 
hacer nada, en contra de la fatalidad está el milagro, es el contrapeso, ese milagro se opone a las 
fuerzas destructivas de este mundo, hay gente que encarna las fuerzas destructivas de este 
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mundo y hay gente que encarna las fuerzas salvadoras de este mundo, hay gente que encarna el 
milagro y hay gente que encarna la destrucción. 

Todos nosotros estamos hechos de un alma y un cuerpo. El alma está presa en el cuerpo, es lo 
que se llama la exclavitud de Egipto, cuando hacemos estudios profundos de Kabbalah, el Zohar, 
generamos una energía salvadora, cuando nos olvidamos de los secretos del cielo y dejamos al 
margen al creador generamos una energía destructora, todos los que estudian Kabbalah se 
transforman en almas salvadoras. 
Hay un nivel de conciencia que se llama tiferet, ese nivel ¿que es? es el nivel de conciencia que 
no se deja influenciar por las fuerzas destructivas. La unica influencia que acepta es la de 
hakadosh baruj hu. el Zohar habla del poder del mashiah, es una fuerza tan grande que dios le ha 
dado, no solo para no dejarse influenciar por las fuerzas destructivas, sino que puede comunicar 
su poder a toda la humanidad para no dejarse influenciar por las fuerzas destructivas, por la 
difusión del Zohar. 

El Zohar tiene unos códigos que dan una fuerza muy grande a nuestro sistema inmunológico 
metafísico. Hay una metáfora interesante con la capacidad de beber vino, el vino tiene una 
simbología, yayin, valor 70 equivalente a sod, secreto. 
El vino cuando entra en una cantidad prudente, puede generar alegría en la persona, cuando 
entra de una manera desmesurada genera ebriedad y descontrol mental. Las fuerzas destructivas 
querrían dar este tipo de ebriedad a la humanidad, y las fuerzas constructivas quieren dar 
secretos de manera regulada, para que las personas tengan alegría. 

A la hora de ir a comer y bendecir los alimentos, conviene tener una copa de vino y un pan, es 
muy importante unir el mundo de arriba y el mundo de abajo, el primero que lo hizo fue dios, 
uniendo el mundo de arriba con el mundo de abajo, nosotros queremos imitar a dios, entonces 
ponemos vino y pan, el pan es el mundo de abajo y el vino el mundo de arriba, el pan seria la 
pregunta, el vino seria la respuesta, el alma da respuestas, el cuerpo da preguntas, el vino 
representa los secretos del cielo y el pan representa el estudio literal de la bíblia. 

Al leer la bíblia de manera literal estas en el mundo físico, cuando entras en los secretos de ese 
texto, entras en el mundo espiritual, aquellos que leen y se aprenden de memoria la bíblia en su 
sentido literal, no han salido de la parte corporal y no han unido el mundo de abajo con el mundo 
de arriba. 

La copa de vino se coge con la mano derecha, todos los secretos del cielo viene de la columna 
derecha del árbol de la vida, al hacer esta union se atrae bendición a la comida, la comida la 
comemos, y no solo alimentamos la parte corporal, también su energía alimenta la parte espiritual. 
en yhvh, las dos primeras letras representan el vino y las ultimas el pan, luego cuando en la mesa 
has puesto pan y vino, has construido el nombre de dios yhvh, que es el nombre que dios le dio a 
Moshe para hacer los milagros para salir de Egipto, entonces si quieres tener el nombre de dios, 
pon vino y pan. 

Las fuerzas del mal quieren aprovecharse del ser humano, absorbiéndole su fuerza vital, en su 
aspecto reproductor, el ser humano es reproductor en su palabra y en su órgano sexual. Entonces 
le va a generar palabras de destrucción, la critica malvada, el lashon hara, hablar mal del otro, y le 
va a crear perdida de energía sexual, y así le roba su fuerza vital, al estudiar los secretos de la 
torah, que es el antídoto a las fuerzas del mal, estas fuerzas van a intentar impedir que podamos 
estudiar, acceder a los secretos, porque cuando accedemos a esos secretos ya no se pueden 
aprovechar de nosotros, y todas las películas de vampiros, son buenas para entender como 
actúan estas fuerzas, nos chupan nuestra fuerza vital y el antídoto no es una estaca, es el estudio 
de los secretos de la torah. 

Es bueno recibir bendición antes de estudiar los secretos de la torah, para no dejar que nos 
vampiricen, al final de shabbat hay  una oración que se llama la havdala, esa oración nos prepara 
para acceder a los secretos sin ser vampirizados, en la havdala hay tres objetos, una copa de 
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vino, dos velas o una trenzada y luego hay una especie de clavo o canela que huele bien, la 
canela o el clavo sirve para rellenar el vacío que queda en el alma cuando se va el shabbat, el 
vino son los secretos de la torah y el fuego son las fuerzas del mal que nos quieren quitar nuestra 
fuerza vital, al final de la havdala apagamos el fuego con el vino, con los secretos de la torah, 
apartamos las fuerzas vampíricas, por eso se apaga el fuego con el vino, da una instrucción a 
nuestra alma que separa las fuerzas espirituales destructivas. 

¿a quien se le llama un justo? es aquel que tiene un hambre espiritual muy grande y que la sacia 
con el estudio del Zohar. la palabra justo aparece en el personaje de Yosef, se gano el atributo de 
tzadik cuando pudo repeler a la mujer de potifar que quería hacer de el un depravado, pero en 
realidad el no fue justo por eso, fue justo porque se acordó de las enseñanzas de su padre que le 
dio fuerza para repelerla, gracias a los estudios de los secretos del cielo, Yosef se transformó en 
Yosef al tzadik, el origen de su conducta fueron los conocimientos de los secretos del cielo, los 
mismo secretos actúan de bendición, porque el alma come de esos secretos, y personas que no 
eran justas se transforman en justos, porque justo es aquel que se sacia de secretos de torah. sin 
esta sabiduría de nutrientes celestes el mundo no podría existir, sin la Kabbalah el mundo no 
existiría. Lo que mantiene al mundo es el alma del mundo, los secretos de la torah, esa es el alma 
del mundo. y nuestra alma se nutre del alma del mundo. 

Dios dice que sin la Kabbalah el mundo no tendría razón de existir ni de ser. El creador ha dado 
un regalo a todos aquellos que estudian los secretos, es que lo puedes transmitir a tu 
descendencia, y ver que tu simiente progresa en ese camino es un gran regalo para la persona. 
“aquel que nutre a un hombre que se consagra al estudio de la Kabbalah y la difunde, recibe una 
bendición del cielo inmediata” al hacer tzedaka la bendición puede venir en un tiempo, al difundir 
la Kabbalah, la bendición es inmediata.  “zebulum mantenía a izajar, que estudiaba Kabbalah, y 
mas mantenía zebulum a izajar, mas rico se hacia zebulum y cuando se fue al otro mundo también 
tenia riqueza espiritual”. 
Aquel que estudia la Kabbalah no tiene que temer ningún accidente, genera tantos ángeles 
guarda espaldas que va protegido por todos sus caminos. Porque dios le vigila y le cuida de todos 
los espíritus malignos que hay en este mundo, aquel que se levanta de noche a estudiar, todos los 
malos espíritus son precipitados a un abismo, porque tienen terror de aquel que se levanta a 
media noche a estudiar la Kabbalah. 

Toda persona que viaja, el hecho de viajar le expone a un peligro, pero el que viaja con un 
compañero para poder hablar de Kabbalah durante el camino no tiene que tener temor a ningún 
peligro. Aquel que no lleva sobre el el peso del estudio de la Kabbalah llevará sobre el el peso de 
otras penas mucho mas difíciles de llevar en este mundo, preocupaciones y angustias. 

las velas se dice Ner, nun-resh נר, valor 250, como son dos velas, es 250+250=500, el hombre 
tiene 248 partes en su cuerpo y la mujer 252, 248+252=500, cuando la mujer enciende las dos 
velas, su intención es que genera Shalom entre hombre y mujer. Toda bendición en la mesa pasa 
por el vino. Las fuerzas del mal quieren que haya abuso de todo, en la comida, en la bebida, en el 
tabaco, en las relaciones, lo que puede dar placer, con abuso lleva al descontrol. 

meditar samed-yud-tet סיט, para atraer energía de milagros, porque donde hay milagro no hay 
fatalidad. Alterar las leyes naturales para el bienestar. 
se medita como siempre, una luz blanca tremendamente cegadora.

bajan metatron, sandalfon, mashiah y el profeta Elías, proyectamos la energía de milagro a la 
tierra, que impregna todo, los animales, los humanos, los mares. esta luz empieza a dominar los 
procesos de la vida. Podemos hablar con metatron, sandalfon, mashiah o Elías.
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67 vayehi

la palabra yesh quiere decir hay, yud-shim יש, se refiere al mundo futuro, al olam abba, un mundo 
donde no para de correr el manantial de sabiduría, yesh es asimilable a jofma, cada vez que 
aparece en la torah se asemeja a jofma y jofma es la meditación kabbalaistica, aquellos que 
meditan son amados en el mundo de abajo, amados en el mundo de arriba y participaran en el 
mundo futuro. Dentro de la tribu de izajar hay dos palabras yud-shim y zajar, podría leerse yesh 
zajar, zajar quiere decir recordar, yesh es meditacion, con la meditación recordamos los mundos 
de arriba, yesh zajar,, porque cuando el alma entra en un cuerpo físico, pierde la memoria, 
simbolizado con el golpe que nos da el ángel entre la nariz y la boca, entre Zeir anpin y maljut, 
entre lo que está pasando en el mundo de arriba y pasa en el mundo de abajo, tenemos un corte, 
ese corte desaparece y vuelve la memoria cuando estamos en yesh Zajar, cuando vuelve jofma, 
nos catapulta al recuerdo de como funcionan los mundos de arriba. 

Sin la kabbalah no hay una teshuva real, porque la gente por mucho que le expliques hasta que 
no experimentan ellos mismos los mundos superiores no tienen la verdadera fe, y solo es posible 
por la meditacion. 
teshuva es tashuv he, volver al mundo superior, he es la segunda letra de yhvh que corresponde a 
binah que está en atzilut, el mundo de arriba, para conectar con el mundo de arriba se necesita 
yesh, jofma. ¿por que se llama jofma yesh? porque dios es el único ser que ha hecho yesh mi ain, 
algo de la nada, el mundo mas alto para la meditación es jofma, que esta conectado a keter, 
porque la yud tiene la punta de la yud en keter y el rabito en jofma, entonces se llama yesh jofma 
porque se dice yesh me ain, es cuando empieza a haber algo de donde no había nada.  

Como todas las fuerzas empiezan a vivir de debajo de binah para abajo, aquel que sube a jofma, 
domina todas las fuerzas negativas que están por debajo, es lo que se llama la cortina. Cuando 
los kabbalistas no tienen ayudas para mantenerse, para desarrollarse,  el burro domina Israel, 
porque la parte de arriba no domina la parte de abajo. cuando se recupera la memoria yesh sajar, 
se puede recuperar jidushim, conceptos nuevos que no se habían comentado nunca sobre la 
torah, cuando un sabio empieza a hablar de Kabbalah y ha descubierto una explicación nueva de 
alto nivel, hasta los ángeles bajan a escuchar ese jidush, toda idea nueva es encontrada por Israel 
cuando medita en el nivel de jofma, y esos conceptos nuevos sube hasta el trono del rey. ¿que es 
el trono del rey? es un asiento con 4 patas, una pata es Abraham, otra es Isaac, otra yaacov, y la 
cuarta es David, tendría que haber sido Adam, pero como cayó y le dio 70 años al rey David, la 
cuarta pata es David. los tres patriarcas son masculinos, pero el rey David es femenino, porque el 
recibió la profecía para escribir los salmos. 

“Todo aquel que corre detrás de la serpiente impura, debilita la familia celeste” “y lo contrario de la 
serpiente impura, es la serpiente sagrada”. Se llama serpiente impura todos los espíritus malignos 
que nacen de la gente que hace magias, magos, ritos extraños con velas, etc. El que puede con la 
serpiente impura es la serpiente sagrada, es Samson, shimson, ¿quien era Samson? era un 
hombre que decidió ser un asceta, al punto de no comer carne, no cortarse el pelo y elevarse a un 
nivel de resistencia, al punto que ningún espíritu maligno podía con el. Y la familia celeste son 
todos los justos que hay en el cielo que ya no son de este mundo, todos aquellos que hacen 
magias impuras, debilitan   a los justos que trabajan para que haya bendición en el mundo, 
obstruyen los grifos de bendición para el mundo. Shimson es llamado natzir, aquel que hace unos 
votos de abstinencia. Por eso en la torah está prohibido hacer magia. 

A veces un hombre no puede hacer un recogimiento sobre si mismo porque su corazón y su 
espíritu están demasiado alterados, y no puede dedicar su espíritu a una buena oración, tiene que 
leer el salmo 17 v1, antes de su oración. Eso equivale a que se haya concentrado en su oración. 
La persona que ora sin concentración, dice en Isaías 1 v15 “multiplicareis vuestras oraciones pero 
no os escuchare” una oración sin concentración, con una mente pensando en otras cosas, sin 
haber liberado la mente con el salmo 17 v1, no será escuchado. Antes en el templo, para que las 
oraciones sean escuchadas,  se hacia el sacrificio de un borrego por la mañana y otro por la tarde, 
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eso equivale hoy en día,  a la lectura de la ketoret, dos veces por la mañana y una vez por la 
tarde, el humo subía de abajo a arriba y encendía las lamparas de arriba, abría los grifos de 
bendiciones, y cuando se abren los grifos de bendición, no solo baja a la tierra, sino que todos los 
mundos tienen bendición. 
Conocemos maljut, pero las otras sefirot son otros planos que también necesitan bendición y 
quien abre las puertas es la ketoret, la lectura de los inciensos. El Zohar nos incita a hacer un 
yihud antes de la oración, unir yh con vh, unir el alma y el cuerpo. yh es el alma y vh es el cuerpo. 
Al unirlos el cuerpo y el alma viven en armonía.  hakadosh baruj hu exilio al pueblo de Israel entre 
los pueblos para que los otros pueblos tengan bendición gracias a Israel que se encuentra allí, 
que cada día reza para hacer bajar la bendición. 

Una lectura es que al estar el pueblo judio diseminado por el mundo, al meditar, hacen bajar la 
bendición a todo el mundo, pero hay otra lectura. el grave problema del pueblo de Israel es la 
asimilación, se mezcla con otros ritos y de generación en generación ese judio pierde su herencia, 
porque al asimilarse, terminan perdiendo el conocimiento, ¿que hace dios? nos exilia y hace que 
persigan a los judíos, cuando los persiguen se asustan y se unen, así no se asimilan, y al no 
asimilarse no pierden el conocimiento. 

Si Israel desapareciera por asimilación, el mundo desaparecería, ya no bajaría bendición, solo 
habría espíritus dañinos, el mundo no tendría razón de ser. Si los judíos lo entendieran, ya no 
tendrían que ser perseguidos. 
Los tzadikin emiten un deseo tan fuerte hacia los mundos de arriba que hacen que haya una 
respuesta masculina a la parte femenina, esto lo vemos mucho en los animales, cuando una 
hembra está en celo, emite un sonido, y cada hembra tiene su sonido, los justos son la novia de 
dios en celo de dios, tienen que emitir un grito de estar en celo, ¿cual es ese grito? el shofar, tiene 
un sonido que abre y despierta los mundos de arriba para que abran su bendición de su semen, el 
semen de dios son sus bendiciones, igual que la hembra, si no emite ningún ruido el macho no va. 
El saber callarse es importante, dice el Zohar “El silencio es bueno para todo menos para una 
cosa, para enseñar la Kabbalah”.

 En la ley natural es la hembra la que llama al macho, pero como el mundo está invertido es el 
macho el que busca a la hembra. ¿Los tzadikin son macho o hembra? son hembra con respecto a 
la llamada a Hakadosh baruj hu, pero como la bendición transita a través de ellos, una vez tienen 
la bendición se transforman en masculino para repartirla a la humanidad. El tzadik atrae delicias a 
este mundo,  del mundo de arriba a este mundo, este mundo es llamado el pan del pobre, porque 
no tiene nada, todo depende que venga del mundo de arriba la bendición, y una vez le viene la 
bendición, se llama el pan de las delicias, Este pan es llamado la letra vav, que conecta, es 
llamada el pan celeste, es el shabbat, es lo que te conecta con los mundos de arriba, solo hay 
judíos que hacen shabbat y judíos que no hacen shabbat, o estas en conexión o no estas en 
conexión. 

Sobre shabbat dice “shamor ve zahor vedibur ajar”, ¿por que esas dos palabras, guarda y 
recuerda? hay un principio masculino y femenino con el shabbat, el principio masculino de 
shabbat es zahor, recordar, hace referencia a la kavanah, a la intención, es algo interno, shamor 
es el principio femenino, tiene que ver con el cuerpo, una cosa es la intención y otra cosa es la 
palabra, igual que al orar, en las palabras se pone la intención, son dos cosas que ocurren a la 
vez, pongo la intención de shabbat y hago shabbat, cuando uno la kavanah con la acción, eso es 
shamor ve zahor, zahor tiene que ver con la yud de yhvh, la kavanah, y shamor, que es femenino 
tiene que ver con la he de yhvh, la palabra, la yud la intención y la he es la acción. 

Shabbat hay que hacerlo con el alma y con el cuerpo, porque vamos a alimentar el alma y el 
cuerpo, por eso hay que comer bien en shabbat, hay tres comidas importantes en shabbat y tres 
kavanot importantes, la primera cena de shabbat que corresponde a Isaac, la segunda comida 
que corresponde a Abraham, y la de tarde que corresponde a Yaakov, y en las tres comidas hay 
que unir el alma con el cuerpo. 
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 La copa de vino se coge con los 10 dedos, alguien te la tiene que dar con los 10 dedos, y tu la 
coges con la derecha formando el nombre shim-dalet-yud. Te la tienen que dar con los 10 dedos, 
porque representan las 10 sefirot, y la copa tiene que estar centrada entre lo que llaman el norte y 
el sur, ¿que es el norte y que es el sur? el sur es jesed, el norte es guevura, y lo que tenemos que 
hacer es encontrar el equilibrio entre el jesed y la guevura, ponemos el vaso de vino en el medio, 
entre jesed y guevura y lo que hace la conexión es lo que hay dentro de la copa, yayin, vino, sod, 
con los secretos de la torah hacemos el equilibrio entre jesed y guevura, entre la bondad y el rigor. 
(ver como se coge la copa en el minuto 35 del video).

yom hashishi, vaikhulu hashamayim hace el nombre yhvh, cogemos la copa con la forma del 
sod y pronunciamos la frase, ese yhvh es el que hace el equilibrio entre el norte y el sur, el norte 
es la izquierda y el sur es la derecha, y en el mismo sitio que se hace esto, tiene que estar el pan. 
El pan representa el sentido literal de la torah y el vino el sentido secreto de la torah. hakadosh 
baruj hu es una entidad espiritual que tiene un enorme amor por nosotros, que nos ha dado una 
herencia para que este mundo no sea destruido, aunque haya gente que apliquen magias 
extrañas, la torah esta por encima de todas las magias, es la que pone el equilibrio entre el norte y 
el sur, los kidushim de shabbat también  hacen el equilibrio entre el mundo de arriba y el mundo 
de abajo. 

Se llama femenino a un recipiente, y masculino a lo que entra en el recipiente. Dios envía y el 
alma recibe, el rey David era un recipiente perfecto de unas claves, que las puso en una poesía 
que se llama los salmos, son 150 salmos, esos salmos tienen en sus principios, mitad o final de 
palabra nombres de dios de gran poder. El rey David es femenino en la medida que el ha sido el 
recipiente de esta gran bendición. 

Meditar el nombre Elohim dos veces, sirve para limpiar nuestro lado malo, nuestra alma.
¿por que limpia el alma? Elohim vale 86, al ponerlo dos veces son 172, cada punto, vocal, 
representa una yud, hay 17 puntos, por 10 de la yud son 170, la vocal pataj es una vav tumbada, 

la vav vale 6, por 2 son 12, entonces tenemos 170+12=182 que equivale a yaacov יעקב, 
Elohim dos veces es 86x2 mas 10 letras = 182, tenemos dos veces yaacov, en las vocales mas  el 
valor numérico mas la cantidad de letras, como yaacov venció al ángel de Esav, que simboliza el 
lado malo, este nombre sirve para vencer el lado malo. Meditar este nombre equivale a ser 
Yaacov venciendo al ángel de Esav. las vocales son tzere, segol y pataj

	אֵאֵלֵלֶהֵהֵייֵםֵַםַ			                                             	
se medita como siempre. se emite una onda de luz que sale de nuestra frente, de color violeta que 
va a imantar la tierra de esta fuerza de yaacov, haciendo que el ángel de esav quede expulsado, 
sale disparado hacia un agujero negro, en es espacio, que se lo traga,  ya no está en nuestro 
mundo y el pueblo de esav sin su príncipe ya no tiene ninguna fuerza para hacer el mal en este 
mundo, también baja el ari zal que es quien ha divulgado este nombre sagrado, le damos las 
gracias por darnos el poder de eliminar al ángel de Esav. Tenemos libre discusión con el Ari Zal 
sobre esta meditación.   
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68 Shemot
Zohar se traduce como esplendor y ademas designa los frutos del árbol de la vida, da la vida a 
todos y que subsistirá eternamente “feliz es aquel que pruebe de ese fruto, de ese árbol” y cuando 
estábamos en gan edén, dios nos dijo que comiéramos del árbol de la vida, del fruto del árbol de 
la vida, y podrás vivir eternamente y serás eternamente feliz” el fruto del árbol de la vida es el 
Zohar, estudiar el Zohar es comer del fruto del árbol de la vida.

Vamos a ver ese fruto ¿como se come y que sabor tiene? eso es shemot, eso es esta parasha. 
Israel tiene una definición, el pueblo de Israel, la palabra aparece en la Bíblia cuando yaacov 
vence a un ángel, hasta que no venció al ángel a yaacov no se le llamo Israel, para vencer un 
ángel hay que salir de la dimensión de la tierra y llegar a dimensiones espirituales, ¿quien es 
Israel? aquel que es capaz de hacer meditaciones kabbalisticas y penetrar en dimensiones  
espirituales para enfrentarse a ángeles, a seres no encarnados, eso es Israel sino solo se llama 

yaacov, יעקב y yaacov puede leerse como talón, la parte mas baja del cuerpo y la palabra 

Israel hay que saber leerla como rosh li, mi cabeza ראש לי la parte mas alta del cuerpo, 
simbólicamente es pasar de lo mas alto a lo mas bajo, se llama Israel a aquel que ha dado un 
salto en la conciencia, capaz de entrar en dimensiones que los cinco sentidos no pueden abarcar, 
eso es Israel. Ya puedes ser judio de nacimiento ,que no te vas a llamar Israel porque no has 
entrado en esas dimensiones, y puedes ser no judio y hacer un esfuerzo espiritual para entrar en 
esas dimensiones y te vas a llamar Israel.

No porque hayas nacido de madre judía eres rosh li, puedes seguir en el nivel de talón. Nadie es 
superior a nadie, lo que podemos es dar un salto en la conciencia para penetrar en mundos 
espirituales, ese es el secreto, es para todo aquel que anhele ser como Yaacov y acceder a 
mundos espirituales. 

El Zohar dice “el pueblo de Israel es el pueblo querido de Hakadosh baruj hu” ¿quien es el pueblo 
de Israel? aquel que da el salto en su conciencia, aquel que estudia los secretos y da un salto 
mental, pasa del talón en la cabeza, o directo a dios, yashar el, quiere conocer al creador. No 
puedes querer a dios si no le conoces, hace falta que alguien me lo presente, esta parashiot nos 
va a presentar a Hakadosh Baruj hu. Que no haya confusión ni clasismo. La historia del éxodo no 
es algo de hace miles de años, es algo de ahora, de como somos esclavos de nuestros cinco 
sentidos, de nuestro cuerpo, lo que no nos permite entrar en los mundos espirituales ni que nos 
llamemos Israel. “

y cuando este pueblo vive una situación de angustia, como el exilio en babilonia, dios convoca a 
toda una legión de ángeles superiores, y baja el mismo con sus legiones a rescatar a su pueblo” 
es una lección pedagógica para nosotros hoy, no de un pueblo de hace miles de años. 

La palabra shemot no quiere decir éxodo, quiere decir nombres. ¿que es el verbo y que es la 
voz? ¿el mundo se crea con el verbo o con la voz? ¿dios tiene voz, tiene garganta?, no tiene ni 
cuerpo ni nada que se le parezca, el Zohar dice “la voz con el verbo forma una sola unidad, la voz 
escondida para por la laringe, pasa por la lengua, el paladar,  los dientes y los labios” dios tiene 
verbo y nosotros voz. Cuando dios insuflo un alma a Adam, después de haberle dado un cuerpo, 
el hombre no se llamó hombre, se llamó “un ser parlante”, la capacidad de hablar. Laringe, lengua, 
paladar, dientes y labios, son cinco, hay una letra que simboliza 5 la he, que le impuso a  
Abraham, quiere decir que le enseño a usar la voz para que se convierta en verbo y el verbo es 
creador, porque con el verbo se creó toda la creación. 

El don que dios nos ha dado con la palabra hay que saber usarlo, hay gente que utiliza la palabra 
para decir tonterías, palabras vanas, y no se da cuenta que con la palabra se genera una energía 
creadora, la misma que utilizó dios para crear el mundo. Es una aberración utilizar la palabra para 
palabras vanas, o para criticas o para hablar mal de las personas, o para decir tonterías, es una 
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aberración, porque es un don totalmente divino con un poder creador tremendo, tal poder creador 
que cuando dios le puso la he al nombre de Abraam y se pasó a llamar Abraham, de no poder 
tener hijos, pudo tenerlos. Y de ahí pudo salir el pueblo de Israel. 

Nunca te sientes a comer pan con alguien que es envidioso. Si los israelitas se hubieran 
sentado en la misma mesa que los egipcios, jamas habrían tenido el poder de salir de Egipto, dice 
el Zohar, gracias a que nunca se sentaron a comer con ellos y a compartir su pan, pudieron salir 
de la opresión de Egipto, del mundo físico. 

No conviene a un hombre de bien comer conjuntamente con una persona que tiene deseos 
de comer por encima de lo normal. Nadie es tan nocivo como un envidioso, cuando 
comparte el pan con un envidioso, su energía de envidia entra en tu pan, tu pan te lo comes 
y te roba toda la bendición que tenias tu, así funciona el mal de ojo. No sientes a tu mesa a 
alguien envidioso. La envidia es decirle a dios que no te gusta como hace el reparto. cuando le 
enseñas a alguien de bien una casa bonita o un coche bueno, siempre dice, bli ain hará, sin mal 
de ojo. Intenta no hacer demasiada alabanza, para cuidarte de la envidia. 

Por culpa de tres pecados la shejina se ha alejado de este mundo y que dios no tome domicilio en 
este mundo, cuando el no está, este mundo es un caos, estos tres pecados no fueron cometidos 
nunca cuando eran esclavos en Egipto. Primero,  Tener relaciones sexuales con una mujer 
cuando está menstruando, esto aleja inmediatamente la presencia divina de este mundo. 
Segundo, cohabitar con la hija de un pagano, atrae enormes cantidades de espíritus dañinos, y el 
tercero es hacer abortar a una mujer cuando la has dejado embarazada. 

Gracias a que el pueblo se cuido de esto, hubo poder para sacarle de Egipto. La sefirat tiferet 
representa a Yaakov, cuando se llamó Israel, es llamada “comunidad de Israel” es llamada viña y 
es llamada jardín, y de allí bajaron 42 ángeles sagrados con la shejina, destinados a servir la 
shejina, esos 42 ángeles son 42 nombres que salen de la oración Ana Becoaj, con los cuales hay 
que hacer meditaciones durante el acto conyugal, en la gota de semen están grabados esos 42 
nombres, son 42 energías con las que dios creó el mundo y están grabadas en la gota de semen, 
por eso aquel que pierde su semen, está tirando a la basura el poder creador de dios, y de paso 
está alejando la presencia de dios en este mundo y sume el mundo en el caos. Dios le dice a 
Yaakov en bereshit 46 v4 “iré contigo a Egipto” ¿como viene dios con Yaakov a Egipto? porque la 
fuerza creadora de dios de 42 nombres está grabado en la gota de semen. 

Todos los Angeles celestes acompañaron a yaacov cuando bajo a Egipto, ¿que ocurrió? se acabo 
la hambruna, se volvió un país muy rico, pudo dar de comer al resto del mundo, por el poder de 
estos ángeles que bajaron con yaacov. 

El poder de los 42 nombres irradiaban sobre Egipto, este mundo físico.  Nunca dios dejo que 
Israel baje a este mundo sin venir a habitar al lado de el, está tan cerca que no le vemos, está en 
la gota del semen, en los 42 nombres. Dice el Zohar sobre una declaración de amor de dios hacia 
los hombres: “si los hombres supieran lo grandísimo que es el amor que tiene hakadosh 
baruj hu para Israel, correrían hacia el, pegando gritos, como pequeños leopardos que 
vienen a buscar amamantarse de su madre” ¿como es el amor de dios por Israel? aquel que 
estudia la Kabbalah, que medita los nombres de dios y que se eleva a los mundos superiores, 
Hakadosh baruj hu le profiere un amor tan grande, que si fuéramos conscientes, correríamos a 
buscarle como cachorros de leopardos para amamantarse, no tenemos conciencia de cuanto 
quiere dios al hombre espiritual, que es capaz de penetrar en los mundos de arriba, eso es lo que 
está diciendo el Zohar. 

“La shejina es la novia de dios, el pueblo de Israel es la novia de dios” la shejina es el pueblo de 
Israel, la shejina es la presencia de dios en este mundo, luego el pueblo de Israel es la presencia 
de dios en este mundo. Dios tiene embajadores en este mundo, su embajador es aquel que da un 
salto de conciencia y penetra en los mundos superiores, y salimos de la esclavitud, de la rutina, 
empiezas a entrar en el proyecto espiritual, entonces te conviertes en la shejina, en la novia de 
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dios.  Aquellos que oprimían a los israelitas en Egipto, son paganos, la torah fue dada a los 
israelitas para protegerle de los paganos. 

Los 12 hijos de Yaakov, los 12 signos del zodiaco, que rigen 7 planetas, inteligencias que 
vehiculan inteligencias hacia la tierra, los 12 hijos de Yaakov corresponden a 12 ángeles 
superiores, que luego se transforman en los 70 sarim, los 70 príncipes de 70 naciones. Los 12 
hijos de Yaakov vienen a contrarrestar la fuerza de los 70 príncipes, los 12 hijos corresponden a 
12 ángeles superiores, las naciones idolatras tienen sus propios ángeles que son los que oprimen 
al pueblo de Israel, pero los príncipes que rigen a los 12 hijos de Yaakov, contrarrestan a los 70 
príncipes de las 70 naciones. 

Para heredar el olam abba, un mundo donde todo es armonía, no hay otro remedio que 
consagrarse al estudio del Zohar, y este tipo de conocimiento ha sido dado al mundo para 
preservar a Israel del paganismo. 
Hay naciones, hoy en día que subsisten y hay imperios que se caen ¿por que? por el mérito del 
pueblo de Israel y que viven en una nación, por ese mérito esa nación subsiste y crece, y por el 
desmerito de aquellos que son “pueblo de Israel” que se van de una nación, esa nación cae. y así 
caen  imperios, como el babilonio, el persa, el griego, en cuanto se van estos hombres espirituales 
ya no hay mérito para que una nación subsista. 

Si en los gobiernos hubiera esta sabiduría, buscarían al pueblo de Israel, y les harían vivir en 
algodón ,para que por su mérito sus naciones crecieran, aquellos que agreden al pueblo de Israel, 
sus naciones y sus imperios se hunden. dios ama a aquellos que se llaman pueblo de Israel, tanto 
que los llama “su hijo” y por su hijo hace que toda una nación prospere. ¿como es posible? no 
depende de los economistas, ni de estrategias militares, el éxito o fracaso de una nación depende 
del pueblo de Israel, en una nación. 

El Zohar habla de las aguas dulces y las aguas amargas, las aguas dulces son situaciones en 
donde hay ángeles que buscan constantemente a defender a los humanos que se han perdido en 
su camino y buscan ponerlo en el camino correcto, en el “proyecto hombre” que ha fabricado dios 
en la tierra, dios ha creado al hombre para que cumpla con un proyecto, ¿cual? que conozca los 
secretos del cielo para glorificar a su creador. 

Y aguas amargas es llamado “palacio de culpabilidad” en donde (una serpiente) un ser espiritual 
dañino busca constantemente culpabilizar al hombre. Tener hijos, tener dinero o tener longevidad 
no dependen ni de las aguas dulces ni de las aguas amargas, depende solo de un destino y ese 
destino se puede modificar con el estudio de la Kabbalah. 

Ningún pueblo, ningún rey llega a extender su poder como no sea gracias al pueblo de Israel. 
Egipto se transforma en una nación poderosa, cuando bajan yaacov y sus hijos a Egipto, ¿como 
funciona? cada nación está regida por un sarim, una fuerza espiritual que tiene como misión 
cuidar de una nación, pero cuando baja el pueblo de Israel a esa nación, da fuerza a ese príncipe 
celeste, entonces la nación prospera y si el príncipe celeste se debilita la nación entra en crisis, 
cuando dios castiga a una nación primero debilita al príncipe celeste y una vez está debilitado la 
nación se cae. 
Siempre creemos que nuestros problemas se resuelven en el mundo físico, se resuelven en el 
mundo espiritual, se crean en el mundo espiritual, para resolverlos hay que conocer el mundo 
espiritual. 
Los Kabbalistas están por encima de los profetas, porque los profetas tienen ruaj hakodesh, un 
espíritu santo, que les inspira, de vez en cuando, pero los sabios kabbalistas tienen una revelación 
del pasado, presente y futuro continua. Todos los reyes del mundo de todo el universo, no son 
nada al lado del poder de dios, “tu no te preocupes por los seres humanos, tu ponte bien con 
hakadosh baruj hu y el arreglará todo lo demás” el que rige todo el universo y los universos es 
dios.
El jardín del edén es llamado nido de pájaro, el mashiah vive en el nido de pájaro, pero lo 
abandonara y bajara sobre la tierra de galilea. 
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Y el mashiah cuando baje a la tierra, declarara la guerra a todo pueblo que atormenten al pueblo 
de Israel. En esta época Hakadosh baruj hu enseñará el poder del mashiah a todos los pueblos de 
la tierra, porque su poder, que es la palabra, inundará la tierra. 
El mashiah está por encima de todos los ejércitos formados por las almas de los justos, que están 
reunidos en el jardín del edén, el ejercito del mashiah serán las almas de todos los justos, tendrá 
dentro de el a todos los justos, y lo que llaman el cetro de Israel es el melej ha mashiah, viene con 
una corona, llamada diadema, son todos los nombres sagrados que los justos han puesto sobre 
su cabeza, Abraham estará a la derecha del mashiah, Isaac estará a la izquierda, yaacov estará 
delante y “todos los justos se levantaran y ofrecerán al mashiah un abrigo púrpura para que se 

vengue de los pueblos paganos”  púrpura se dice en hebreo argaman, ארגמן es alef el ángel 
Uriel, la resh es Rafael, la guimel el ángel Gabriel, la mem mijael y la nun es Nuriel, este es el 
abrigo púrpura. 
Los únicos adeptos el mashiah serán los estudiantes de Kabbalah, los demás no serán sus 
adeptos, tendrá pocos adeptos, pero como lleva un abrigo púrpura, su fuerza espiritual es enorme.

para acelerar la llegada del mashiah vav-shim-resh  ושר , se medita como siempre. Ponemos 
en el centro el gan edén y solicitamos al mashiah que baje al mundo con su ejercito de tzadikin 
con Abraham a la derecha, Isaac a la izquierda y yaacov delante y que baje al mundo con su 
ejercito de espíritus celestes para manifestar la misericordia y compasión de luz, lo vemos salir de 
gan edén como una columna de luz tan brillante que casi no podemos soportarlo y baja a la tierra, 
y vemos como la tierra se ilumina solo con su presencia, y esa luz impregna todo el aire y toda la 
atmósfera de la tierra y todos los seres humanos van a respirar esa energía, supervisan metatron, 
sandalfon y mashiah, podemos hablar con ellos.
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        69 Shemot
En la época mesiánica, los verdaderos sabios serán muy poco numerosos, todos los demás no 
serán sabios de verdad, y dios dice en amos 9 v11 “volveré a reconstruir el tabernáculo del rey 
David y será cuando el rey mashiah reagrupará a los que están dispersado y hakadosh baruj hu 
hara los mismos milagro que a la salida de Egipto” en realidad son milagros de un nivel superior, 
lo que ocurrió a la salida de Egipto es un nivel de intervención divina como nunca había ocurrido, 
la revelación con el mashiah es infinitamente superior a la que hubo a la entrega de la torah, ?
cuando dios se revela al hombre? se revela a Adam en el Gan Edén, se revela a Moshe Rabenu, y 
se super revela en la época mesiánica en el mundo entero.

Las personas que se quieran convertir al judaísmo lo pueden hacer antes de la revelación del rey 
mashiah, después no, ¿que quiere decir? que mérito tiene de buscar a dios cuando le tienes en 
frente, antes de la revelación, ahi si tiene mérito, porque le has buscado, has estudiado el Zohar. 
Judio viene de yehudah, delet yhvh,  la puerta de yhvh, si sacamos la dalet, da delet, la puerta de 
yhvh, la puerta de los milagros, aquel que ha llegado a un nivel de erudición tan grande que es 
capaz de hacer milagros, eso es judio, Yehudi, hay que llegar a niveles de espiritualidad grandes, 
capaz de modificar su karma y el de otras personas.

El Zohar dice que el rey mashiah es llamado Corzo, y que los ángeles de nivel inferior son 
llamados ciervos, y dice el Zohar, “la derecha de hakadosh baruj hu es llamada amor” ¿que es el 
amor? la derecha de Hakadosh baruj hu, y la derecha en el árbol de la vida es jesed, y amor ¿que 
es? se dice que Abraham trajo el amor del otro mundo a este mundo, el jesed se lo trajo del Gan 
Edén al olma hatze, a este mundo, ¿como lo hizo? con la hospitalidad, la hospitalidad es que 
invitas a dios a morar en ti, “y me haréis un templo y habitare en ellos”, aquel que llega a amar 
tanto a dios de que le invita a morar en el, para que tu seas su templo, ya tienes que estar lo 
suficientemente limpio para que hakadosh baruj hu quiera morar en ti, eso es amor, ¿que hizo 
Abraham? estaba invitando al ángel de la alianza, que es dios, eso es amor. 

La hospitalidad de Abraham no es invitar a un amigo a cenar, va mucho mas allá. La derecha se 
llama Abraham, si aprendemos a ser como el, hemos dado un salto en la espiritualidad altísimo. 
Rabi Shimon Bar Yojai levantaba las manos mientras oraba, toda oración con las manos 
levantas con la derecha por encima de la izquierda hace que Hakadosh baruj Hu quiera 
morar en ti, las oraciones con las manos levantadas dan resultado, las manos tienen un 
grandísimo secreto.
Hay un nombre de dios que hace que Israel no sea nunca dominada, es yhvh elohenu,    
 tenemos el nombre yud-lamed-he para controlar el juicio divino y yhvh para , יהוה אלהינו
atraer la misericordia, nunca israel será dominado mientras diga la shema. yhvh es 26, elohenu es 

102, keli eloha, כלי אלוה keli es recipiente y eloha es el nombre que protege a los hijos,  keli 
vale 60 y eloha 42 como los 42 nombres del ana becoaj, así que este nombre es “recipiente de 
ana becoaj” recibir los 42 nombres.  yhvh es el esposo y elohenu es la esposa, y ojo, no se te 
ocurra separar a un marido de una mujer, aquel que crea cizaña entre un hombre y su mujer, 
pierde la subsistencia, se transforma en un mendigo, y nadie le querrá dar limosna. 

Vamos mas allá, el esposo es jojma y la esposa es binah, ojo con separar jofma de binah, ese 
pierde los medios de subsistencia, jofma es la meditación y binah la interpretación de la 
meditación, binah es el que pone la forma a la parte intuitiva, hay que meditar y luego darle forma 
para plantarlo en la tierra, el marido le pone una semilla a su mujer y la mujer le da la forma, que 
es el bebe, si separas el marido de la mujer nunca se podrá procrear. 

Aquel que separa jojma de binah tampoco encuentra esposa ni esposo. Tienes que conectar con 
dios y plantar esa semilla en la tierra.  Aquel que quiere resolver su problema en la tierra sin ir a la 
raíz del problema en el mundo espiritual, ha separado jofma de binah, no ha plantado nada, no ha 
producido nada, como la mula, que no puede producir, la mula es un cruce entre caballo y burra, 
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el caballo puede procrear y el burro también, pero cuando mezclas caballo y burro la mula ya no 

puede procrear, mula se dice pered פרד como pardes sin la samed de sod  פרדס, aquel 
que saca los secretos del cielo, el sod, no procrea, nunca consigue nada en su vida. Como dijo 
una vez uno, “salí de la nada, llegué a la nada, pero no debo nada”. No hay que separar nunca la 
yud de la he, yud es jofma y he es binah. 

Cuando tengamos un reflejo no intentar resolverlo en la tierra, subid, meditar, recibimos mensajes 
del mundo espiritual y lo plantamos en la tierra, es unir la yud y la he, el exilio es la separación 
entre jofma y binah. El rey mashiah declara la guerra a todo el mundo ¿que guerra? su revolución 
es el implantar la verdadera sabiduría que es jofma y llevarla al mundo físico a través de la 
inteligencia que es binah.  Necesita usar su derecha, el amor, hacer de uno mismo el templo de 
dios, haciendo bajar los nombres de dios, plantándolos en la tierra uniendo al esposo con la 
esposa, la yud con la he.

Cuando dios está enfadado con el mundo saca a un sabio de este mundo, el peor palo para la 
humanidad es estar en exilio de la sabiduría, que nadie te enseñe a unir el esposo con la esposa.
Moshe nació circuncidado, y en esa época los egipcios prohibieron la circuncisión, por eso solo 
Moshe pudo conectar con dios, el poder de la circuncisión es que quita una clippa que no te deja 
conectar con dios, por eso la mitzva que vale las 613 mitzvot es la circuncisión. 

Hakadosh Baruj Hu llama a la circuncisión Tov, bueno. ¿bueno para que? bueno para pasar. La 
cesta donde metieron a Moshe estaba hecha de juncos y tenia un ingrediente, parecido al 
alquitrán, para que el agua no pudiera entrar en la cesta, tenia ese alquitrán en el interior y en el 
exterior, la interior son las 248 mitzvot y la exterior las 365 mitzvot, que suman 613. 

Las aguas le protegieron, el rigor no puedo entrar, aquel que cumple las mitzvot el rigor no puede 
entrar. 

El leviatan es la casa de los Levi, Moshe venia de la tribu de Levi. es también el nombre de la 
shejina, es todo lo mismo. Batia escondió a Moshe 3 meses, hace alusión a tres meses duros que 
hay en el año, el mes de tevet, tamus y de av. Todos los tzadikin de todas las generaciones están 
todos reencarnados ahora, en este tiempo.  

Para que los sabios de otros mundos nos ayuden, hace falta un sabio en este mundo que los 
llame, sino no nos pueden ayudar. Cuando dios le dijo a Moshe que abriera el el mar rojo, quiere 
decir que hay una ley que dice que dios hace los milagros a través de los hombres, en esta época 
de gran intervención divina, lo hace a través de nuestras meditaciones, usándonos como canales. 
Así es como todo el que medita genera milagros, pero solo somos canales. 

Cuando meditas, empiezas generando tu las imágenes, hay un punto de encuentro donde recibes 
imágenes del mundo espiritual, eso es la union de jofma con binah, eso es lo que hay que plantar 
en la tierra. No interpretar las meditaciones de otro, la interpretación genera una 
observación, y la observación determina el evento, según lo interprete se va a generar un 
evento de una manera u otra, hay inteligencias superiores como las de metatron, sandalfon, 
Elias, mashiah, ellos son los observadores, los que interpretan de la manera correcta, si yo 
me equivoco en una interpretación voy a generar un desastre. Dejamos que los buenos 
observadores hagan su interpretación y que se plante el evento en función de la 
observación. El que observa determina el evento. Eliyahu hanavi es un nivel de energía diferente 
a sandalfon, Eliahu es alef-lamed-yud-he-vav-he, que es la conexión de jesed con tiferet.  

 .para proteger a los hijos אלוה

Dentro de elohenu está yud-lamed-he, ילה suaviza las situaciones duras de la vida.
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se medita como siempre. proyectamos desde nuestro corazón una luz blanca que envuelve la 
tierra, dandole una segunda piel, una piel de energía, un escudo anti severidad, anti dolor, anti 
agresiones. Hablamos con metatron, sandalfon y mashiah
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70 Shemot

Al lado de la palabra Baruj ata hashem, el nombre יאהדונהי incita a la compasión de la 
coronas inferiores, es el trenzamiento de yhvh con adonay. Las coronas inferiores son las fuerzas 
del mal. este nombre transforma la severidad en compasión, es como si hicieras hacer teshuva al 
mal, el Zohar dice que cada vez que usamos la palabra hermana, hace referencia a jojma, la 
meditación cabalística, la letra hebrea yud, jojma es el antídoto a los pecados, la meditación tiene 
el poder de transformar a la persona que medita y cambiar sus malas virtudes, la meditación tiene 
un efecto transformador profundo en la conciencia de las personas. 

La esposa de Abraham representa el cuerpo del patriarca, al decir “dile al faraón que eres mi 
hermana” quiere decir que con la meditación está transformando las malas cualidades del cuerpo 
en energía positiva, corrige las midot del cuerpo. La serpiente era el animal mas astuto del jardín 
del edén, es el animal mas astuto porque actúa en el cuerpo hasta que el alma superior baja al 
cuerpo, a los 12/13 años. Durante 12/13 años la fuerza del cuerpo es mucho mas potente que la 
fuerza del alma, con las meditaciones se invierte el poder del cuerpo y se le da poder al alma, por 
eso hay que prestarle mucha atención a jofma, a la meditación, porque vuelve a poner el equilibrio 
entre el alma y el cuerpo. 

“en cuando el pueblo de Israel deja de estudiar la Kabbalah, el rigor baja a este mundo, para 
vengarse” vengarse de la ofensa que se le ha hecho a la ley esotérica, a los secretos de arriba. 
Siempre que estés estudiando, haciendo meditaciones, transformaras, el rigor, lo duro de la vida 
en cosas buenas. Y en cuanto dejes de estudiar, hacer meditaciones, estas dejando opción a que 
las fuerzas del mal actúen con severidad en tu vida, por eso dice que no hay ninguna puerta del 
cielo que quede cerrada cuando se vierten lagrimas, ¿que lagrimas? las lagrimas que se vierten 
en la amitdah, la oración culminante de las oraciones de la mañana llamada shajarit, la tarde 

llamada minja o de la noche arvit. Pero amida léelo como dima (lagrima) דִּמְעָה , cuando 
comprendes que estas en frente de dios, en la amida se dan tres pasos adelante para cruzar los 
tres mundos del árbol de la vida, yetzira, beriah y atzilut, al llegar a dios tenemos una fuerte 
emoción, esa emoción hace verter lagrimas, no de pena, de emoción, esas lagrimas rompen toda 
severidad que podamos tener en la vida. 

¿Que es mejor la pureza de la pureza o la pureza de la impureza? dice el Zohar “son muy 
numerosos los culpables en este mundo, que de ellos salieron hijos dignos y justos, eso es la 
pureza que nace de la impureza” si enciendo una vela debajo de un rayo de sol no se ve la luz, 
pero si enciendo una vela en un cuarto oscuro si se ve, tiene mas efecto. Es mejor la sabiduría 
que sale de la demencia, porque de moab vino Ruth y de Ruth viene el mashiah. Todo aquel que 
no respeta a los convertidos comete un enorme error kabbalistica y de Torah.  

El primer convertido era Abraham avinu, hay sinagogas que no dejan entrar a un convertido, si 
Abraham avinu fuese, no lo dejarían entrar, es una aberración. El padre de Abraham era un 
fabricante de ídolos. Así que es mas meritorio la luz que viene de la oscuridad que la luz que viene 
de la luz. Aquel que ha hecho una conversión ha transformado una oscuridad en luz, el esfuerzo 
es mayor, en el cielo está mas premiado. 

¿De donde viene la fuerza de alma? de aquel que ha tenido que enfrentarse a las fuerzas del mal 
y ha vencido. ¿quien era superior en espiritualidad Moshe o yaacov? “yaacov vio el pozo, pero 
Moshe no solo vio el pozo, sino que se sentó cerca del pozo” ¿que es el pozo? El pozo es 
adonay, uno lo vio y el otro se sentó al lado, adonay es este mundo, maljut, ¿que diferencia hay 
entre ver el pozo y sentarse cerca del pozo? ver el pozo es ver como funciona este mundo, 
sentarse cerca del pozo es transformar este mundo en un gan edén, La misión del pueblo judio es 
transformar un mundo de caos en un jardín del edén, ¿como? viendo como hizo Moshe. 
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El Zohar dice “el pozo es el arca de la alianza” el arca captaba las energías universales y las 
transformaba en energías de shalom, todo lo malo se transformaba en bueno.  ese pozo es el 
pueblo de Israel, tenemos el deber de transformar el mal en bien, ¿como se hace? la unica 
manera es transformar toda la severidad en misericordia ¿como se transforma? estudiando el 
Zohar, la Kabbalah, y con la meditación Kabbalistica. 

Eso es el arca de la alianza, eso es sentarse al lado del pozo, eso es Moshe rabenu y eso es la 
sefirot netza donde se sitúa Moshe Rabenu, que es yhvh sebaot, el que medita ese nombre 
adquiere el poder de transformar toda la energía negativa en positiva, Eso hizo Moshe. 

La mujer de Moshe, Tzipóra rabenu, era negra, y al mismo tiempo era bella como las telas de los 
salones de Salomon, negra hace alusión a la comunidad de Israel, el color negro hace alusión al 
sufrimiento del exilio, el alma cuando viene a este mundo, sufre, porque vive en un mundo donde 
viven fuerzas del mal, eso es la parte negra, ¿que es bella? es porque a través del estudio de los 
secretos se puede transformar este sufrimiento en paz, eso es lo bello, transformar el sufrimiento 
en paz interior. Cuando se dice que el mashiah va a librar una guerra contra las fuerzas del mal 
estamos hablando de una guerra interior. 

Todos tenemos dos bandos en guerra, la guerra del exilio del alma y al mismo tiempo el cuerpo 
que lucha por sobrevivir en un mundo difícil se puede volver muy severo y muy duro, hay una 
guerra entre el shalom y la guerra, una guerra interna,  en el momento que meditas se acabo la 
guerra dentro de nosotros, la meditación hace que se logre la paz entre las dos partes en guerra 
dentro de nosotros. dice el Zohar “había 60 valientes que siempre rodeaban la shejina y que 
acompañaron a Israel a la salida e Egipto” ¿que son esos 60 valientes? hay un nombre, Keli, vale 

 son las iniciales de Cohen, Levi, Israel, 60 es la Netilat Yadaim, se genera una , כלי 60
protección equivalente a tener 60 guarda espaldas contra las fuerzas negativas de este mundo. El 
rey salmón, tenia a su alrededor 60 guarda espaldas, referencia a ese Keli. 

¿porque vive el pueblo de Israel tantas persecuciones? hay que subir al gan edén en la creación 
de Adam. Adam y hava se mezclaron con seres no humanos, la serpiente y la demonia, se 
mezclaron con fuerzas ocultas muy nocivas y generaron toda clase de demonios, dios vio que la 
mezcla era mala, la manera de corregir ese acto es que se unan contra un enemigo común, como 
el pueblo de Israel que son los descendientes de Adam y Hava, se habían mezclado en el gan 
edén y dios no quieren que pierda el pueblo de Israel su pureza con su torah, hace que les 
persigan para que no te mezcles con el enemigo. 

Por eso en Egipto nunca un miembro del pueblo de Israel se sentó en la mesa a comer con un 
egipcio, y nunca un egipcio se sentó en la mesa de un miembro del pueblo de Israel. Uno no se 
mezcla con su enemigo, pero si hay paz uno se puede mezclar con su enemigo y volver a 
producirse la catástrofe del gan edén, por eso el pueblo de Israel se mantuvo unido mientras fue 
perseguido y por eso no desapareció, De tanto ser despreciados por los otros pueblos, el pueblo 
de Israel no se fusionó con los otros pueblos, sino habría desaparecido, porque es un pueblo muy 
pequeño, así dios hizo hacer el tikun de lo que ocurrió en el jardín del edén. 

Dice el Zohar “12 rayos acompañan constantemente la shejina y dan luz al mundo entero” los 12 
rayos son la combinación de tres nombres de dios 

 Yabok, valor יאאהדהוניהיה ehieh yhvh y adonay,  trenzado es אדני יהוה אהיה  
numérico 112, aquel que medita este nombre genera una luz en la shejina que irradia en el mundo 
entero, ¿en que momento hay que meditar este nombre? en el momento de hace la shema al 
decir ejad.

Egipto es este mundo físico, los egipcios son los hombres materialistas que solo les interesa la 
parte material del mundo, esos hombres materialistas, los egipcios, tenían en horror mezclarse 
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con el pueblo de Israel, el que es eminentemente materialista, no le gusta codearse con personas 
eminentemente espirituales, y así mantenemos nuestra pureza espiritual. Por eso los Erev Rav y 
las culturas paganas consideran a los judios kabbalistas como a locos y siempre que nos 
consideren locos estaremos unidos y mantendremos nuestra pureza. Igual que a la salida de 
Egipto los egipcios consideraban como inferiores a los judios,  esto se aplica hoy.
“Hakadosh baruj hu domina al hombre, pero el tzadik domina a hakadosh baruj hu” porque 
cuando hakadosh baruj hu decreta un mal decreto para este mundo, el tzadik tiene el poder de 
modificar ese decreto, luego domina a Hakadosh Baruj Hu. 

Y dios está encantado de ser dominado, lo vemos durante el evento del becerro de oro, en el cual 
dios mando un decreto de aniquilar al pueblo judio, pero Moshe dijo, que no quería que destruyera 
a su pueblo, y dios cambió el decreto. Noaj se protegió el y su familia, pero no ofreció su vida para 
que no hubiera el diluvio, pero Moshe si ofreció su vida para que no se destruyera al pueblo judio. 
Rabi Akiba tiene una conversación, con rabi eliazar, y le dice “ todo lo que hizo dios en este mundo 
lo creo con un solo fin, que nosotros investiguemos los secretos del cielo” ¿cuando el mundo no 
va bien? cuando no investigamos los secretos del cielo.

¿Cuantos estudian Kabbalah? poquísimos, ¿cuantos meditan nombres de dios? poquísimos y 
¿como va el mundo? fatal. El objetivo por el cual hemos nacido no es otro que investigar los 
secretos del cielo. Dios creo la tierra sobre el modelo del cielo, todo lo  que está abajo es reflejo 
de lo que está arriba, luego yo no puedo corregir nada abajo si no se como funciona arriba. Hasta 
una hierva que crece aquí en la tierra tiene un ángel que le está destinado hacerla crecer. 

La ramita no crece porque si, crece porque hay una inteligencia en el cielo que le dice “crece” y 
hasta que no entiendas esto, no sabremos como funcionan las leyes de 
la prosperidad, cada planta tiene un ángel especifico, cada hierva tiene un ángel especifico, cada 
pueblo tiene un ángel especifico. 

Ojo, está prohibido mezclar simientes, de hiervas en un campo, estas mezclando ángeles que no 
son mezclables. Cuando se hace ingeniería genética y se mezcla, los ángeles no saben que 
hacer, porque eso no corresponde con su tarea. Por eso dice “no sembraras en el campo semillas 
diferentes”. 

Durante la vida de Yosef el faraón no tenia ningún poder sobre Israel, el faraón representa el 
mundo físico y de los demonios, este mundo está habitado por fuerzas muy nocivas. Siempre y 
cuando Yosef estuvo en vida esas fuerzas o pudieron hacer ningún daño al pueblo de Israel, en 
cuanto murió el faraón empezó a oprimir a Israel, Yosef hacia tzedaka para evitar la opresión, una 
tzedaka especial, convirtió a sus hermanos, y tuvo una relación conyugal sana, la tzedaka es 
cuando yesod vierte su influencia sobre maljut, el tramo es la tzedaka, yesod es el órgano sexual y 
maljut representa el semen, cuando el órgano sexual vierte su semen en el sitio correcto, el faraón 
no puede oprimirnos, desperdiciar el semen es lo que se llama la muerte de Yosef, el faraón 
apareció cuando ya no estaba Yosef, cuando yesod ya no vertía la simiente sobre maljut, la 
tzedaka de la simiente ya no existía. 

¿Que pasaría si el pueblo de Israel fuera aniquilado? desaparecería el mundo ¿por que dios bajo 
la torah de otro mundo a este mundo? para que el mundo no fuera destruido, ¿a quien se la dio? a 
Moshe y Moshe se la dio a Israel, luego si destruyes a Israel, ya no hay torah y el mundo 
desaparece. 
Cada nación tiene un sar, cada príncipe tiene un poder y lo quiere ejercer sobre otro principie, en 
el mundo de arriba, por eso hay guerras, querían la tierra del vecino, el sar quería el poder del otro 
príncipe, por eso todas las naciones han intentado subyugar al pueblo de Israel, nunca nadie lo ha 
conseguido, porque hakadosh baruj hu dirige al pueblo de Israel, sin el cual se destruiría el 
mundo. Cuantas naciones hay? 70 Yaakov cuando bajo a Egipto, lo hizo con 70 personas de su 
familia, esos 70 tiene el poder de hacer frente a las 70 naciones,”aquel que dominara Israel, 
dominaría el mundo, pero el mundo seria destruido”.
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 Cuando un pueblo va contra Israel, es que el príncipe celeste que rige a ese pueblo se revela 
contra dios, quieren ver si con su inteligencia pueden con la torah y nadie a podido. Cuando dios 
hizo bajar la torah, los principies de las naciones y todos los ángeles de la creación se quejaron 
ante dios, por bajar una sabiduría de tal magnitud a la tierra. Gracias a la torah se puede cumplir 
con el objetivo de transformar este mundo de demonios en un jardín del edén. ¿como se 
consigue? con el estudio del Zohar y las meditaciones Kabbalisticas. No hay otra arma mas 
poderosa que la difusión del saber. 
 
Nombre de netza que corresponde a Moshe, la fuerza para salir del exilio, del materialismo, recibir 
la torah, planeta Venus, el amor, el amor es diametralmente opuesto al materialismo, el que ama 
no tiene interés, con este nombre adquirimos la fuerza del verdadero amor, el verdadero amor es 
la capacidad de hospedar a dios dentro de uno mismo. Lo consiguió Moshe, que dios hablaba por 

su boca. יהוה  צבאחת . Se medita como siempre. Después de batir la luz en nosotros, 
tenemos la fuerza de salir del exilio, de conectar con la espiritualidad. ponemos la tierra en medio, 
proyectamos la luz desde nuestro corazón, y la tierra adquiere como una segunda piel. Bajan a 
supervisar la meditación, Metatron, sandalfon y Mashiah.  Disminuye la materialidad y aumenta la 
espiritualidad, La tierra se vuelve muy luminosa, una luz blanca muy poderosa que impregna toda 
su atmósfera, metatron, sandalfon y mashiah bajan a la tierra para instalarse y van  a trabajar 
desde la tierra. Tenemos libre conversación con ellos.
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71 Shemot
Detrás de la cortina está dios, ¿que es la cortina? el algo que no te deja ver lo que hay detrás, la 
klipa, los problemas, dios está detrás de nuestros problemas, cuando tenemos problemas huimos 
del problema, en vez de mirar detrás del problema, donde está su solución, donde está dios, el 
juega muy bien al escondite se esconde detrás de tus problemas, y como nadie quiere confrontar 
sus problemas, nunca le encuentran. 

El problema está siempre en tu imaginación, es prestidigitación de las fuerzas del mal. A partir que 
comprendes que es un efecto de ilusión, entonces no te afecta, entras dentro del problema. La 
percepción de los 5 sentidos es una ilusión, la percepción del alma es real. La realidad del 
alma que la ves por la meditación es la realidad, la de los 5 sentidos es una enorme mentira. 
¿como se le explica esto a los que no creen? primero se le propone que salga de la ignorancia y 
luego se le explican las cosas.

“La tierra está en desequilibrio por tres motivos” la primera es cuando un esclavo reina en un país, 
cuando una sirvienta hereda de su dueña y la tercera es cuando un país pagano domina el 
mundo. Cuando uno vive en un país pagano, alguna influencia te queda, el único que puede 
eliminar esa influencia es dios, el depurara las influencias paganas de todos los pueblos que han 
intentado dominar a Israel, y este exilio que nos obliga a estar bajo influencias paganas, termina 
cuando Israel decida reconocer a Hakadosh Baruj Hu. Hay mucha gente dentro del pueblo de 
Israel que no conoce la esencia divina, que no estudia la esencia divina y eso genera exilio. El 
final del exilio es cuando el pueblo de Israel empieza a conocer a su dios, por el estudio del Zohar 
se despiertan muchas conciencias. 

La estructura de los pueblos en este mundo es la siguiente, Todos los pueblos sacan su fuerza de 
un sar, de un príncipe celeste, o ministro de dios, un intermediario espiritual. Israel no tiene sar, 
tiene a hakadosh baruj hu, por eso Israel es llamado pueblo de dios y los otros pueblos son 
llamados pueblos de su jefe celeste. y esto es lo que hace que al tener a dios como dirigente del 
pueblo de Israel, Israel está defendido de la extinción.

A veces aparecen naciones nuevas que se crean, fruto de una guerra, se crea un nuevo jefe 
celeste, su primera reacción va a ser tratar de dominar al pueblo de Israel, y cada vez que se crea 
un nuevo jefe celeste, la tierra tiembla, para evitar que el pueblo de Israel caiga en la influencia de 
ese nuevo sar, en éxodo 14 v14 hay una frase que protege al pueblo de Israel “Hashem yilajem 
lajem ve'atem tajarishun” El eterno peleará por vosotros y vosotros guardaréis silencio, hay un 
nombre de dios que es yud-yud-lamed, hashem es yhvh, yilajem es yud y lajem es lamed, da ייל 
, al visualizar este nombre, es dios quien lucha por mi y yo me quedo callado. 

Cuando tengas un problema que no sepas resolver, pronuncia esa frase, y siempre se sale del 
problema.  
dice el Zohar “feliz de aquel que sabe cantar correctamente las alabanzas de los salmos, pues 
este hombre será favorecido por: tendrá el don de la profecía, tendrá la capacidad de penetrar en 
los secretos de la Torah, tendrá la capacidad de conseguir la sabiduría de la torah, tendrá 
capacidad de entendimiento y de perspicacia, tendrá capacidad de elevar su inteligencia, tendrá la 
capacidad de ver el pasado y el futuro” El rey Salomon consiguió su gran inteligencia gracias a los 
Salmos, David redacto los salmos y su hijo ¿quien es mas poderoso el que los redacta o el que 
los canta? el que los canta. Es gracias al rey David que tenemos los salmos, nos da el ruaj 
Hakodesh, un aspecto de profecía. 

El nivel del rey Salomon era superior al nivel del Rey David, porque el rey Salomon sabia cantar 
los salmos y escribió el cantar de los cantares, el cantar de los cantares es la síntesis de todos los 
cánticos celestes, Encierra todos los misterios de la torah, encierra todos los misterios de la 
sabiduría y encierra todos los eventos del pasado y del futuro, se lee los viernes por la noche 
antes de empezar la tefila, Hay que saber trabajar los salmos cada vez que queremos crear un 
invento en nuestra vida o la vida de alguien querido. 
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El padre de Moshe se llamaba Amram, quiere decir am, pueblo, Ram elevado, la madre de 
Moshe se llamaba Lojebed. Pero moshe rabenu no tenia que venir al mundo, y si Moshe no viene 
al mundo no hay Torah y si no hay Torah, no hay pueblo de Israel. Moshe no iba a venir porque 
Amram se había separado de Jojebed, porque hubo un decreto del faraón de matar a los 
primogénitos, y de ahogarlos en el Nilo, ¿como es posible que viniera Moshe? Hakadosh Baruj Hu 
hizo un decreto, llamó al angel Gabriel, y le dijo que su misión era unir a Amram con Jojebed, es 
una decisión de dios de que viniera Moshe, aun con el decreto de matar a los primogénitos. 

Que Amram se uniera con Jojebed iba contra toda lógica, lógica de los cinco sentidos. A través de 
la hermana de moshe se le hizo un razonamiento a Amram y así volvió a unirse a su mujer, ¿cual 
fue ese razonamiento? El razonamiento le dijo "tu eres peor que el faraón, porque el faraón quiere 
matar a los primogénitos, pero tu al no traer a ningún hijo estas matando a los primogénitos y a las 
hembras" es un decreto de doble asesinato. 

Viene Moshe que habla a dios y Elohim le responde, por la voz, ¿que quiere decir? ¿Quien es 
Elohim? Las fuerzas de la naturaleza, ¿quienes son las fuerzas de la naturaleza? Los astros, que 
crean eventos, eso se llama la voz, los eventos provocados por los astros, ¿quienes son las almas 
de los astros? Los ángeles.
 Cuando moshe hablaba a dios, le hablaba con el nombre de dios que dios le dio, le dio yhvh, y la 
naturaleza hace los milagros afines a la petición de Moshe al usar yhvh, ese nombre no lo 
conocían los anteriores patriarcas. Esa voz con la cual respondía Elohim se llama bat kol, eco 
celeste, si sabes meditar yhvh y el nombre de 42 letras, ehie dos veces, ehie vale 21, entonces 
hay un eco, una reacción del mundo de arriba, bajo forma de influencia astral, dirigida por los 
ángeles que habitan los planetas que crean situaciones en el mundo, y así se crea una influencia 
y se modifica un evento. 

¿Que quiere decir que Moshe hablaba a dios? Moshe es mem-shim-he, si lo lees al revés te da 
hashem, nosotros cuando meditamos yhvh y el nombre de 42 generamos un bat kol, un eco 
celeste y activamos las almas de los los planetas que influencian los eventos en la tierra, creamos 
milagros. 

El universo esta habitado por una conciencia divina, sensible a la meditación de los nombres de 
dios, cuando hacemos una percusión sobre la conciencia divina con la meditación de yhvh y el 
nombre de 42, hay un eco de esa conciencia divina, que genera en la tierra el evento deseado. Si 
la humanidad aprendiera a meditar, el caos que funciona en piloto automático se transformaría en 
eventos felices en la tierra, se acabaría el caos, se generaría un bat kol. 

El eco en piloto automático siempre es tikun, un karma duro y solo nos vienen palos. Si sabemos 
influenciar al mundo astral, el mundo astral responde con la conciencia divina, que está concebida 
para responder a estas meditaciones. En el salmo 145 v9 "hakadosh baruj hu es bueno para todos 
nosotros" siempre y cuando nosotros hagamos que sea bueno, hay que leer los salmos, porque 
dentro de los salmos están los nombres de dios que generan un bat kol, un eco celeste. En el 
salmo 34 v 9 "prueba y veras como hakadosh baruj hu es bueno" haz la prueba, medita los 
nombres de dios, y veras lo bueno que te viene, ese bat kol, ese eco celeste te genera un evento 
agradable. 

Cuando Moshe empezó a enseñar, el exilio llego a su fin, el jefe celeste de Egipto cayo, fue 
degradado y cayo de las alturas y en ese momento es cuando dios responde a las oraciones del 
pueblo de Israel. Gracias a la sabiduría caen los jefes celestes de los pueblos paganos y una vez 
que ha caído el jefe celeste el pueblo ya no tiene fuerza, porque ya no tiene jefe celeste. Primero 
hay que degradar al sar del pueblo que quiere oprimir al pueblo de Israel, ¿como se le degrada? 
Por la difusión de los secretos de la torah, llamado Zohar, entonces el pueblo empieza a conocer a 
su dios, y una vez que lo conoce, viene el fin del exilio. Hay que leer los salmos sabiendo que se 
está leyendo, sabiendo los nombres de dios escondidos dentro de esos salmos. 
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Cuando el rigor se encuentra con la sabiduría, el rigor se transforma en misericordia, ¿que es la 
sabiduría? Jofma, el rigor es guevura, jofma es la meditación,  guevura es Elohim, un eco celeste 
en piloto automático, karma puro, pero cuando meditamos, impedimos que la ley del karma se 
cumpla, porque pagamos nuestro karma con los nombres de dios, puedes pagar tu karma con 
dolor y caos o con meditaciones sobre nombres de dios, es menos doloroso pagar el karma con 
meditaciones, en ese momento el rigor se transforma en misericordia, lo malo que te tenia que 
ocurrir se transforma en algo bueno, ese mecanismo se llama "las dos lagrimas de hakadosh baruj 
hu" "Las dos lagrimas que cayeron en el océano" ¿que quiere decir? Las dos lagrimas son samael 
y lilit, la serpiente y su esposa, cuando caen en el océano, que es jofma, la meditación, cuando 
activamos la meditación esos dos demonios desaparecen.

 El estudio de la Kabbalah y las meditaciones transforman el mal en bien, atraen la clemencia al 
mundo. Los dictadores, los prepotentes, los millonarios que quieren dominar el mundo, no pueden 
ser felices, porque ellos no han quitado el rigor del cielo sobre ellos y se creen que dominando a la 
gente van a tener misericordia en su vida. Para tener misericordia en la vida hay que apartar a 
esos dos demonios. 

Cuya única misión es destruir a los humanos. La felicidad viene del cosmos por el bat kol, por el 
eco celeste. Hay que saber activar el eco celeste, la gente mala es mala porque tiene miedo, algo 
les hace infelices y se vuelven malos y creen que con esa maldad van a ser felices, es mentira, 
con esa maldad ellos no han quitado el rigor sobre ellos, cuando se comprenda esta lección ya no 
hay motivos de oprimir nunca a nadie, porque van a obtener un bat kol que les va a hacer felices. 
Por eso dice la torah "y podrán convivir el león con el cordero", porque ambos buscan la felicidad, 
con la opresión no lo van a conseguir, con los millones no lo van a conseguir, con las dictaduras 
no lo van a conseguir, la felicidad se consigue con el bat kol. 
Ni los opresores ni los oprimidos son felices, que se olviden tanto el opresor de oprimir como el 
oprimido de ser oprimido y se dediquen ambos al estudio de la Kabbalah. 

En la historia del padre de moisés, manda a Gabriel que representa a guevura, porque guevura 
también es gibor, fuerte, se necesitaba un argumento fuerte, para convencer a Amram, pasa por 
Miriam porque todos los milagros que se operan en este mundo se operan a través de un ser 
humano.
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                                                             72 Shemot Vaera

la torah tiene 4 niveles de entendimiento, llamados pardes פרדס el pshat es el entendimiento 
literal, el Remez es permutaciones y guematria, el Drash son historias y el Sod los secretos, si a 

la palabra pardes le quitas el sod, la samed, te quede pered (mula)  פרד , es un cruce entre 
caballo y burro, y que no puede reproducirse, es estéril, camino sin salida, sino conoces el sod, el 
pshat, el remez y el drash no te van a llevar a ninguna parte, te va a dar una mula.  ¿como 
sabemos que la Kabbalah es la base de todo? viene por primera vez cuando Moshe recibe en el 
monte Sinaí el conocimiento de todo el mundo espiritual y la torah dice “Moshe kibel Torah” kibel 
viene de lekabbel, y lekabbel es Kabbalah, recepción. ¿que recibió Moshe? los secretos, la 
Kabbalah, entendió como funcionan los mundos de arriba. ¿como sabemos que Moshe lo 
consiguió por vía de la meditación? porque dice “Moshe kibel torah mi Sinaí” lo recibió del Sinaí, 
no encima del monte, del Sinaí, en una traducción exacta parecería que fue la montaña la que le 

dio la torah, Sinaí está escrito en la torah, samed-yud-nun-yud סיני , valor numérico 130, como 

la palabra sullām, escalera סֻלָּם tuvo que escalar diferentes mundos espirituales hasta acceder 
al mundo del sod, de los secretos, de ahí recibió la torah, del mundo del sod, ¿de que escalera 
estamos hablando? de la escalera de la meditación, esa escalera tiene cuatro peldaños, igual los 
mundos del árbol de la vida. 

siempre que una nación tenga un sar, esa nación tiene un poder, si esa nación está haciendo 
daño a la supervivencia del mundo, tu no puedes vencer a esa nación hasta que no hayas vencido 
a su príncipe espiritual que rige esa nación. El día del 15 de Nissan es el día que las naciones que 
quieren destruir a Israel pierden su poder, con las meditaciones de ese día. 

sabemos que una semana después del 15 de Nissan es cuando aparece el Mashiah. Tiene que 
pasar el poder de la luna llena de Aries, para que el mashiah capte toda su energía para que el 
mashiah pueda hacer su trabajo de revelarse. “hakadosh baruj hu tendió su mano y creo el 
mundo” la mano derecha, dios no tiene mano ni cuerpo, ¿como es posible? mano se dice yadh, 
yud-dalet, valor numérico 14, hace alusión a los mundos superiores, la mano izquierda es llamada 
vav-he, de yhvh, las dos primeras letras es atzilut y las otras dos son seir anpin y maljut. Las dos 
primeras letras tienen que ver con el mundo del alma y las dos ultimas con el mundo del cuerpo. 

Dios con su mano derecha creó el mundo espiritual de atzilut, el mundo de donde vienen todas las 
fuerzas espirituales, ¿con que se crea el mundo físico? con las fuerzas espirituales, ¿como puede 
dios crear el mundo físico con las fuerzas espirituales? la respuesta está en la primera palabra de 
la torah, bereshit, “al comienzo” hay que leerlo de otras maneras, como bara shit, creo 6, un 
dado, altura, anchura y profundidad, bereshit es valor numérico 913 como la palabra hitbonenut, 
meditación, entonces podemos decir que con la meditación creo materia. También se puede leer 
bet reshit, dos comienzos, los comienzos del mundo de arriba y del mundo de abajo, con el 
mundo de arriba se crea el mundo de abajo. 

Así comprendemos lo que dice el Zohar de que dios tendió su mano derecha y creo el mundo. 
Quiere decir que dios al darnos la torah nos ha dado también su poder, y nos ha dicho “si sabes 
meditar puedes crear materia, puedes crear eventos, puedes crear circunstancias”. Con la mano 
derecha creo el mundo de arriba y con la izquierda el mundo de abajo, y unió los dos mundos 
¿como se unen? con un conector, el hombre, es el ser que dios ha pensado para que conecte el 
mundo de arriba con el mundo de abajo, si el hombre no hace ese trabajo, ha sido creado en 
vano, por eso dios le ha dado un alma y un cuerpo, con el alma se accede a los mundos 
superiores y con el cuerpo tiene que materializar lo que los mundos superiores quieren para este 
mundo físico. 
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El ser humano cuando empieza a rezar con intensidad y pasión genera una gran influencia en los 
mundos de arriba y trae las bendiciones del mundo de arriba al mundo de abajo. En el mundo de 
arriba viven los ángeles y en el mundo de abajo viven los hombres, pero los ángeles fueron 
creados antes que el hombre, quiere decir que el hombre engloba el mundo angélico, los ángeles 
tienen que obedecer al hombre, el mundo espiritual ha sido puesto al servicio del hombre. Para 
que esto tenga lugar hace falta que el hombre acceda a Atzilut, a la elevación espiritual, sino no va 
a saber hacerlo, sino va a ser víctima de los mundos de arriba en vez de ser actor de los mundos 
de arriba. 

Hakadosh baruj hu nos dice que para acercarnos a los mundos de arriba y elevarnos tenemos que 
hacer sacrificios, tiene como raíz la palabra karob, acercarse, y la palabra korban lo que busca es 
acercarse al mundo de arriba, hoy en día está la oración que sustituye a los sacrificios. 

Todos los cultos recogen un concepto de la torah, es el concepto del pastor, el pastor que cuida a 
sus ovejas,  Moshe era pastor, la historia literal dice que dios observó que Moshe tenia una virtud, 
supo cuidar de su pueblo, igual que un pastor de sus ovejas, lo hizo por la vía de la dulzura, de la 
enseñanza, de la sabiduría, solo una vez Moshe fue duro y dios le castigó, en un momento dado 
en el desierto faltaba agua y Moshe pego a una piedra con un bastón, el agua es el alma y la 
piedra es el cuerpo, no se puede liberar el alma del cuerpo a palos, y dios le dijo “no tienes que 
pegar a la piedra, tienes que hablarle a la piedra”, para que las personas despierten no tienes 
que darle palos, tienes que hablarles, hablarles con dulzura y nunca con rudeza. El concepto de 
pastor es porque el Zohar llama al pueblo de Israel “oveja”. El pastor es el que cuida a las ovejas y 
tiene que conducirlas con bondad, por eso a Moshe, en el Zohar se le puso un apodo, pastor fiel, 
Ra’ayá M’hemená. 

Un líder protege a su pueblo para que no le vengan malos decretos del cielo, intenta transformar 
los decretos de rigor en decretos de misericordia, eso se llama ser pastor. 
Isaac estableció la oración de la noche que corresponde al grado del rigor, Abraham estableció la 
oración de la mañana que corresponde a la clemencia. Dios apareció a Moshe en una zarza 
ardiente, todo aquel que se acerca al fuego se quema, pero Moshe, no se quemaba, montaña de 

fuego es har esh הר אש, hay que permutarlo por ha rosh, la cabeza, no estuvo subiendo a 
una montaña de fuego, estuvo subiendo a los niveles mas altos de la mente, en la torah las letras 
no tenían separación, estaban todas seguidas, Moshe mas adelante hizo las separaciones, moshe 

subió a la cabeza ה ראש, por eso es un fuego que no quema. Moshe nació circuncidado y 
como tal no temía al fuego, aquel que nace circuncidado no tiene que tener temor de meditar a los 
niveles mas altos, porque no se va a quemar por los fuegos espirituales. Moshe se servia de las 
coronas supremas, y Bilan, el mago negro,  se servia de las coronas inferiores. las coronas del rey 
supremo son los malajim, los ángeles y las coronas inferiores son los demonios, lo que quiere 
decir que hay fuerzas que son benignas y hay fuerzas que son malignas. Moshe usaba las fuerzas 
benignas y Bilan las malignas. Israel está al lado derecho con la torah y a la izquierda están los 
pueblo paganos, que creen en la idolatría. Moshe era un profeta superior a todos los profetas que 
hubo en la historia, hasta la llegada del mashiah. 
El ángel de dios se le apareció a Moshe en una llama de fuego y le dijo “yo se que el pueblo de 
Israel está soportando muchos males en este exilio” y dice que la zarza ardiente no se consumía, 
lo que quiere decir que este pueblo de Israel no caerá. Dios promete a Moshe que el pueblo de 
Israel nunca será destruido. Porque si cae el pueblo de Israel el mundo es destruido. Asi termina 
Shemot. La siguiente parasha es vaera, que vale 207 como la palabra aramea raz, secreto, lo que 
quiere decir que vaera tiene un gran secreto. 
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                                                                       vaera

Abraham, Isaac y yaacov conocían el nombre el shaday, Moshe conoció el nombre yhvh, por eso 
está dicho “poned vuestra confianza en yhvh para siempre y ningún hombre podrá haceros ningún 
daño”, Ari zal nos cuenta que aquel que visualiza durante todos los momentos de su vida יהוה 
como si fuera una pizarra, ningún daño te puede ocurrir, el mundo solo subsiste por el nombre 
sagrado de yhvh pero el mundo fue creado con yh, todo aquel que se circuncida hereda la tierra 
santa. ¿que es la tierra santa? la tierra santa no se conquista con tanques, se conquista con la 
circuncision, todo aquel que se circuncida es llamado tzadik, siempre que cuide el brit. 
Todo aquel que desea la paz a un tzadik tiene tanto mérito como si la estuviera deseando a 
hakadosh baruj hu el mismo. La tierra santa no solo es un sitio físico, es la tierra que conquistó 
Moshe cuando subió por esa escalera llamada Sullam que tiene la misma numerología que Sinaí, 
de donde vino la torah, esa es la tierra santa. Cuando dios creo el mundo hizo al hombre a su 
imagen para que se dedique al estudio de la Kabbalah y el Zohar y que ande en la vía de la 
Kabbalah y del Zohar, solo hemos venido a este mundo a estudiar la Kabbalah. La bíblia de la 
Kabbalah es el Zohar.
El creador creó con 4 elementos, fuego, aire, agua y tierra, que corresponde a 4 metales, oro, 
plata, cobre e hierro, que corresponde a 4 puntos cardinales que son norte, sur, este y oeste. El 
fuego corresponde al norte y al oro, el aire al este y a la plata, el agua al sur y al cobre, y la tierra 
al oeste y al hierro. Y cada elemento le presta a su opuesto aquello que le falta, el norte le da al 
sur lo que le falta, el aire hace la paz entre el fuego y el agua.  El fuego y el agua no se entienden, 
o el fuego evapora el agua o el agua apaga el fuego, están en guerra, pero si pones aire entonces 

hay paz; aire es avir  אויר, sacamos la yud y queda or, luz אור , valor 207, el valor de vaera, 

de raz רז, en arameo es secreto, cada vez que se hable de or, luz, está hablando de secreto, avir 
seria el secreto de la yud, el secreto de la meditación, yud es la meditación.  El cuerpo está hecho 
de un 72% de agua, cuando una persona muere y el alma se va, el cuerpo se queda frío, quiere 
decir que el alma es fuego, como el cuerpo es agua, el alma y el cuerpo no se entienden. lo que 
hace la paz es el aire, avir, or yud, el secreto de la meditación, para que el cuerpo y el alma hagan 
la paz hay que meditar. 
Hasta que no meditas el cuerpo y el alma están en guerra, esa guerra se llama estrés, la 
humanidad padece un estrés de muerte, porque el alma es fuego y el cuerpo es agua, no se 
entienden hasta que no pones el aire que hace la paz entre fuego y agua, no hay posibilidad de 
quitar ese estrés. 

Cuando uno llama a dios, el nombre es el alef-lamed אל y di dices mi dios es eli, alef-lamed-yud   

 nombre que le dio dios a moshe, abierto dos אהיה valor 41, hace referencia a ehie , אלי
veces. 

א= אלף 
ה= הא 
י= יוד 
ה= הא 
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                                                אהיה 
 אלף חא יוד הא                                               

           אלף למד פא   הא אלף   יוד ואו דלת   הא אלף 

lo que equivale a decir eli, mi dios, cuando decimos eli y pensamos en ehie abierto así, se abren 
las puertas  del  jardín del edén si sabes meditar este nombre no tienes que esperar a Rosha 
hashana, puedes entrar al gan edén cuando quieras,    
  se medita, pensando en las letras del nombre abierto. 

   אלי                                                                    

 se medita como siempre,  pensamos que ese nombre eli, agrupa el nombre de 41 letras, el 
nombre ehie abierto dos veces, imaginamos ehie abriéndose en un primer nivel y luego en otro 
nivel, lo condensamos en eli, alef-lamed-yud. Entra en nosotros y se bate la luz. ponemos a la 
tierra en el centro, bajan metatron, sandalfon, y mashiah. Vemos como la cueva de macpela se 
abre y vemos la luz del gan edén, estamos en la cerradura de la puerta del gan edén, y abrimos la 
puerta del gan edén donde podemos ir a buscar a los paquetes de energía,  de bien estar 
económico, emociona, físico, de todo el bien estar que nos dan los 72 nombres de dios, y bajan 
los paquetes de energía para proveer a toda la tierra, por el canal que acabamos de abrir del gan 
edén, ese canal que solo se abría en Rosha hashana queda abierto de manera perpetua. 
Visualizamos los efectos de este trabajo y podemos hablar con Metatrón, Sandalfón o Mashiah. 
vemos como del gan edén baja un paquete de energía para cada uno de nosotros, un paquete de 
energía que baja por este canal, del gan edén a la tierra, y le resuelve su problema.  Cada uno 
resuelve su problema porque están abiertas las despensas del cielo. Esta es la prueba de la 
misericordia infinita de dios. Respiramos 3 veces profundamente y abrimos los ojos. 
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la desnudez son los días no kadosh que vive una persona, cada día impuro te quita una 
vestimenta, cuando adán y hava tuvieron relaciones con los demonios, perdieron su vestimenta de 
días puros, fue un día impuro, entonces se vieron desnudos, cuando tienes una relación prohibida 
estas perdiendo un día de vestimenta pura, al estar con una persona que al juntarse contigo va a 
generar un día impuro. 

Entonces se ve desnuda. Cuando una persona se va de este mundo, 
deja su cuerpo y se viste con un cuerpo de luz, ¿cual es ese cuerpo de luz? la suma de los días 
puros que ha vivido en este mundo, sino se va desnudo. Se llama puro y justo aquel que se 
levanta a media noche a estudiar el Zohar y se llama impuro e impío a aquel que pierde su semen. 
Cuando el pueblo de Israel estaba en Egipto, los egipcios lo subyugaban a un estado de 
esclavitud, quiere decir que les influenciaban con artes mágicas, enciende velas negras, pincha 
muñecos, etc, todo el que te hace arte mágica es llamado egipcio, todo el que hace ese tipo de 
magias se expone a que el cielo le castigue con “plagas” muy muy graves. 

Al hacer daño al pueblo de Israel hace daño al mundo espiritual. Israel temía no poder salir nunca 
de Egipto, estaban bajo control de artes mágicas. el Zohar define al egipcio como la sensualidad, 
es todo lo que podemos sentir con nuestros cinco sentidos, los cinco sentidos actúa subyugando 
nuestra alma haciéndole artes mágicas, nuestros cinco sentidos  crean ilusiones que nos 
parecen reales y que nos hacen tomar decisiones muy erradas. búsqueda de poder, de 
dinero, de dominio sobre otras personas, mentiras, daños, guerras, todo esto es fruto de una 
ilusión de los cinco sentidos, la sensualidad. Nuestro cuerpo es llamado Egipto y nuestra alma 
es llamada Israel. la palabra sensualidad viene de sentidos, sino hablaríamos de erotismo, de 
seducción o sexualidad. 

Por servidumbre el Zohar habla de dos cualidades, el orgullo y la rebeldía contra el cielo, una 
persona abocada a generar orgullo y a revelarse contra el cielo, quiere decir que sus cinco 
sentidos le han hecho un arte ilusorio que le ha vencido. En la torah dice “el que no cumple con 
las mitzvot, no es culpa suya, es esclavo de Egipto” le han hecho una magia, sus cinco sentidos, 
algo no va bien en su mente, algo le tiene dominado en su mente, sus cinco sentidos, su lógica 
racional. Hay una supra lógica que es la que el cielo quiere enseñarnos a base de secretos 
revelados y con estos secretos, el egipcio, la sensualidad ya no puede con nosotros. ser esclavo 
es tener preguntas sin respuesta, estar viviendo en la duda, dominado por el egipcio. 

La servidumbre, el trabajo que nos hacen hacer es el orgullo y la rebeldía contra el cielo, y dice 
dios “yo te sacare de la prision de los egipcios” yo te daré los secretos para que tus cinco sentidos 
no te engañen. Yo te libraré de las inclinaciones groseras del cuerpo, sobre todo el el orgullo y yo 
te libraré de tu rebeldía contra el cielo. 

Todo aquel que se rebela contra la torah, contra los secretos del cielo, podemos decir que es un 
esclavo de Egipto, y una vez que te habré alejado de esa servidumbre, entonces te aceptare como 
mi pueblo y te haré entrar en la tierra que te jure, una tierra que emana leche y miel, nos da 
shabbat, es la tierra que dios nos prometió. El pueblo de Israel al principio no prestó atención a 
Moshe, porque este pueblo tenia un espíritu estrecho. Lo que dios quiere del hombre es que tenga 
un espíritu ancho. 

Dios dijo a Moshe “ves, yo estaré en tu boca” “la palabra es completa cuando la voz se asocia al 
verbo”. Tenemos boca, palabra, voz y verbo. dios no nos dio 10 mandamientos, nos dios 10 
palabras, pero la palabra no tiene ningún valor si no esta compuesta de la voz y del verbo, la 

palabra es la suma de voz mas verbo, boca es פ , aquel que ha visto la pe correctamente escrita, 
en el interior aparece una bet de beraja, de la boca sale la bendición, van a salir palabras, pero no 
tienen ningún valor sino está sumado a la voz y al verbo. 
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La voz es yesod, el shaday שדי , el verbo es tiferet yhvh יהוה , cuando se une yhvh con 

shaday, aparece dabar, la palabra,  דבר , en todo momento hay que unir tiferet con yesod, 
Josef al tzadik que representa a yesod, hasta que no vio la cara de su padre, que representa 
tiferet, no pudo vencer el mal, las inclinaciones sexuales de la mujer de Potifar, yhvh con shaday 

es   ישהדויה , esto es voz y verbo, con 10 palabras dios creo el mundo, la palabra es 
creadora, quiere decir que cada vez que trenzamos yhvh con shaday nos volvemos creadores de 
milagros, luego cuando se hace una oración, para que se transforme nuestra petición en milagro,  
trenzamos yhvh con shaday, y se vuelve dabar, palabra creadora. 

Yesod está regido por la luna y tiferet por el sol, ¿cuando la luna y el sol se casan? cuando se va 
la luna y empieza a salir el sol, justo en ese instante se une yhvh con shaday, es el momento de 
estudiar y de meditar, por eso el que se levanta de noche y estudia hasta el alba es llamado 
tzadik, tiene el poder de hacer milagros, porque ha unido yhvh con shaday, ha unido el sol con la 
luna, esa es la metáfora.
Llega Moshe y le dice a dios, “desde que me presente al faraón, para hablar de tu nombre, este 
pueblo ha tenido todavía mas sufrimiento y no los has liberado”  y dice el Zohar, “ le faltaba yhvh”
estaba con shaday, pero todavía no lo había unido a yhvh, cuando Moshe empezó a utilizar el 

nombre de yhvh trenzado con shaday, entonces empezó a liberar a su pueblo. משה Moshe , al 

revés es hashem,  השם hashem es “el nombre”, baruj hashem, gracias a dios, Shem שם , 
valor numérico 340, Moshe es la suma de yhvh con shaday, yhvh 26 y shaday 314 = 340. 
podemos cambiar “baruj hashem” por “baruj ha yud-shim-he-dalet-vav-yud-he” y ahí hago 
milagros, mi palabra se vuelve física porque he unido la voz al verbo, para eso hace falta que 
yesod suba a tiferet, se hace la union de abajo hacia arriba, ¿como se hace para que yesod suba 
a tiferet? cuando una persona iniciada vuelve en teshuva a una persona perdida, eso hace el 
camino de yesod a tiferet, volver a la gente en teshuva hace el nombre de shem. por muy religioso 
que seas, si no has ido a buscar al prójimo para hablarle de dios y traerlo en teshuva, tu no has 
unido el nombre de dios, está partido y no hay milagro posible.  ¿quien puede hacer bajar la 
beraja al mundo? aquel que trae en teshuva a la gente perdida. No hay mayor honor para dios que 
traerle a una persona perdida a su camino.  

la palabra hablar se dice amar אמר , el hablar es la kavanah, amar es poner intención, todo 
no es unir yhvh con shaday, también tienes que poner la intención de que estas haciendo. ¿que 
estas haciendo? estoy trayendo gente en teshuva. ¿la primera persona que tienes que traer en 
teshuva quien es? tu mismo, una vez que tu te has traído en teshuva entonces te puedes ocupar 
de los demás, una persona que se ocupa de hacerlo todo perfecto, pero no se ocupa de los 
demás, no ha hecho nada. 

Los clanes cerrados, no han unido yhvh con shaday, eso se llama que la comunidad de Israel esta 
en cautividad, está privada de la voz, le falta un punto. La voz es el yesod, hasta que no se tiene 
el yesod bajo control, la comunidad de Israel está en cautividad, el Zohar es el adn del yesod, 
estudiar el Zohar es salir de la cautividad, el Zohar dice “ aquel que está en cautividad es porque 
le falta el yesod”. Como Yosef es llamado il tzadik, hombre de éxito, si quieres tener éxito tienes 
que abrir el yesod, con el Zohar. Cuando tienes controladas las influencias lunares empiezas a 
tener éxito en la vida, las influencias lunares pueden hacer mucho daño, son campos magnéticos 
muy negativos, también pueden ser muy positivos. Los espíritus negativos usan las energías 
lunares para hacernos daño, ¿como nos protegemos? con el Zohar, con los tefilin y con shabbat.
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La orden que dio dios de traer en teshuva a la gente perdida, “los tienes que traer en teshuva con 
tres cualidades, amenidad, ser ameno, no aburrido, no monótono;  dulzura, no chillar ni reprochar 
con agresividad, y de manera conveniente, con palabras correctas” eso es el dabar correcto, y con 
eso vuelves en teshuva a la gente, dios dice a Moshe “ los hombres a los que tu hablas, aunque 
hayan sido oprimidos, oprimidos muy duramente, en estos momentos son príncipes e hijos de 
príncipes” está dios y los príncipes que rigen las naciones, pero Israel no tiene príncipe, el propio 
pueblo es el príncipe. Si alguien está muy atraído por la Kabbalah y la torah, y no es judio, muy 
probablemente sea un alma judio en un cuerpo que todavía no se ha convertido, porque sino no 
tendría esa atracción. Cuando empiece a meditar nombres de dios pueden pasar dos cosas, o es 
recipiente del nombre de dios, y van a haber vibraciones muy importantes, o no es recipiente, en 
cuyo caso tiene que seguir su camino de ascensión en su nivel de conciencia hasta llegar a ser 
recipiente de ello. 

 meditamos este nombre, se medita como siempre. Esto nos da la fuerza de que ישהדויה
nuestra palabra sea creadora, hemos juntado la voz con el verbo y ahora nuestra palabra es 
creadora. ponemos la tierra en el centro y proyectamos de nuestra boca una luz violeta, que 
envuelve la tierra, de palabra creadora. ahora repetimos, teshuva, teshuvaaaa, teshuvaaaa, 
vemos como las conciencias de las personas van cambiando, seguimos diciendo teshuvaaaa, 
teshuvaaa, teshuvaaa, van creciendo las conciencias, teshuvaaa, teshuvaaa, bajan metatron, 
sandalfon y mashiah , que controlan este proceso de ascensión de conciencia, que genera la 
liberación del orgullo y la rebeldía contra el cielo. hablamos con metatron, sandalfon y mashiah
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74 vaera
los cuatro arcángeles, mikael, Gabriel, Uriel y Rafael. Mikael es “mi kemo el” ¿quien como dios?, 
es el ángel destinado a proteger al pueblo de Israel y su numerología es 101, su color es el azul 
claro y siempre está a la derecha, cuando lo quieres visualizar tienes que visualizar una columna 
de luz azul claro a tu derecha, Es tu guarda espaldas.

Gabriel es “guevura el” la fuerza de dios, su color es el verde oscuro, te protege contra las 
agresiones de espíritus malignos, está a la izquierda.
Uriel es “or el” luz de dios, valor numérico 207 como raz, secreto, es el que te ilumina el camino 
hacia adelante, quiere decir que el estudio de los secretos de la torah te iluminan tu camino, su 
color es el color oro como los rayos del sol, está delante de ti como una columna de luz dorada.
Rafael está detrás, es  “refuá el” dios de curación, su color es el violeta, esta detrás de ti, 
pendiente de curarte el alma, el intelecto, las emociones, el cuerpo. Son nuestros cuatro guarda 
espaldas cuando sales de tu casa, encima de ti está la shejina, la presencia divina, que se 

manifiesta con el nombre el אל  tres veces, como una corona con tres el  אל אל אל , de 
color blanco, forma una corona de luz, el que se pone los cuatro ángeles y la shejina en la cabeza 
puede salir a la calle sin temor a nada. También los puedes poner para proteger a un ser querido.

Hakadosh baruj hu le dijo a Moshe rabenu “ ten cuidado cuando hables al pueblo de Israel, son 
gente oprimida, pero no olvides que son príncipes e hijos de príncipes, háblales con mucha 
precaución y con mucha dulzura, aunque sean gente oprimida” el pueblo de Israel al no tener 
príncipe celeste, trata directamente con dios, el propio pueblo hace de príncipe, ¿eso es bueno o 
malo? puede ser muy malo, porque una mala acción del pueblo de Israel genera una brecha en el 
mundo celeste directamente, sin embargo una mala acción del resto de pueblos genera una 
brecha sobre el príncipe, que luego el repercute sobre dios, como el pueblo de Israel rinde 
cuentas directamente a dios, cualquier daño del pueblo de Israel hace una brecha en el mundo 
celeste, el nivel de responsabilidad es mayor.

El Zohar dice que para sacar al pueblo de Israel de Egipto, dios nombro a Moshe y a Aaron como 
misioneros para sacar al pueblo de Israel de Egipto, ¿por que los nombró a los dos? todos los 
libertadores de la humanidad tienen dos dirigentes, uno que empieza por alef y el otro que 
empieza por mem, por ejemplo, Moshe y Aaron, mordejai y Esther, efraim y Menashe, los hijos de 

Yosef, eliahu y Mashiah. ¿por que siempre van  la alef con la men? 41 = אמ como el nombre de 
ehie abierto, ese es el nombre que hace que se libere el pueblo de Israel.
El Zohar dice “ dice Hakadosh baruj hu, si tu quieres conocer la verdad de mi ley, tienes que saber 
que mi ley dice que yhvh es Elohim y ese concepto grábalo en tu corazón” Elohim era la 
naturaleza, yhvh es una fuerza por encima, los egipcios conocían Elohim y Moshe conoció yhvh, 
el secreto es que yhvh es Elohim, ¿como resolvemos esta contradicción? el cuerpo es Elohim, el 
alma es yhvh, el secreto de dios es que yhvh es Elohim, nos han mezclado como la leche con el 
café, ya no sabes lo que es leche y lo que es café, cada molécula de café está combinada con 
una molécula de leche, quiere decir que hakadosh baruj hu se viste en la naturaleza y se viste en 
nuestro cuerpo, el cuerpo de dios es todo el cosmos, y el cuerpo del alma es nuestro cuerpo.

Estamos hablando de un ser ilimitado, véase dios o véase el alma, que vive dentro de la 
limitación, véase el cuerpo, y esa inteligencia ilimitada está experimentando la limitación, esa 
experiencia en el mundo espiritual no se puede vivir, porque allí todo es ilimitado, falta algo, falta 
experimentar la limitación, entonces yhvh se funde con Elohim y empieza a vivir la experiencia de 
la limitación, que luego le sirve para completar todo su potencial, vivir en la limitación, para 
después de la muerte volver a la ilimitación, pero con la experiencia de la limitación: después de 
haber muerto, volvemos al mundo espiritual, volvemos con una experiencia que antes no 
podríamos tener. 
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El Zohar habla del hueso lus, el hueso imputrecible, que no se descompone y a partir del cual se 
puede resucitar un cuerpo, porque está todo el ADN de ese cuerpo, por eso las leyes judías 
prohiben la incineración, para no destruir ese hueso imputrecible, la resurrección de los muertos 
será a través de ese hueso.

cuando dios quiere vengarse de los idolatras, despierta el lado izquierdo, el lado del rigor, y la luna 
se llena de sangre, se vuelve roja, quiere decir que dios va a proteger a su pueblo. A la salida de 
Egipto dios creo una luna roja haciendo que el Nilo se volviera sangre, porque los egipcios 
adoraban al Nilo, porque con el agua podían regar sus campos, como el pueblo de Israel no era 
idolatra, el agua que recogían no se volvía sangre, entonces venían los egipcios a comprar el 
agua a los israelitas y al vendérsela  y cogerlas los egipcios, se convertía en sangre, no solo eso, 
que cuando la bebían, les criaba ranas en el estomago, pues tenia huevos de rana, aprendemos 
que como el príncipe de los egipcios regia el Nilo, al hacer del río agua de sangre, dios estaba 
atacando al príncipe de los egipcios, para vencer un pueblo que oprime hay que vencer a su 
príncipe en los mundos celestes.   

La comunidad de Israel es llamada Rajel, rajel es considerada la madre de Israel, representa a 
maljut, cuando los pueblos paganos ejercían su dominación sobre el pueblo de Israel, la voz se 
separaba de rajel, se separaba yesod de maljut, no baja la beraja, el trabajo de Moshe fue volver a 
unir yesod con maljut, el estudio del Zohar es la activación de yesod que se vierte sobre maljut, la 
ruptura que hay entre yesod y maljut la vuelve a cicatrizar el estudio del Zohar. 

El estudio del Zohar vuelve a abrir los grifos de bendición desde los mundos  espirituales a los 
mundos físicos. Y la voz es llamado el Jerusalén celeste, Jerusalén celeste es otra alegoría para 
yesod, al estudiar el Zohar se produce la liberación del pueblo de Israel del dominio de Egipto, 
aquel que estudia el Zohar ya no depende del mundo material, despega yhvh de Elohim, puesto 
que el pueblo de Israel se separó de Egipto, cuando está mezclado yhvh con Elohim, Elohim 
puede dominar a yhvh, pero cuando están separados el pueblo de Israel se libera. 

El pueblo de Israel se acuerda de hakadosh baruj hu, y entonces dios se acuerda del pueblo de 
Israel, ¿que quiere decir? que el pueblo se acuerde de dios es que te levantas a media noche a 
estudiar el Zohar, por la mañana al alba se hace la oración de la mañana shajarit, por la tarde la 
oración de la tarde Minjá y por la noche la oración de arbit. Esto es acordarse de dios y el se 
acuerda de ti, por eso hay interactividad entre dios en su pueblo, el pueblo de Israel es el pueblo 
no se calla ni de dia ni de noche, porque se levanta de madrugada a estudiar el Zohar, luego en la 
mañana se pone los tefilin, por la tarde y por la noche tiene sus oraciones, no se calla ni de día ni 
de noche, luego dios protege a su pueblo de día y de noche, es interactivo. 

En el sueño de la escalera de yaacov, el vio a cuatro ángeles, tres subieron y bajaron y el ultimo 
subió y no bajo, estamos hablando de los imperios que han intentado dominar a Israel. El imperio 
babilonio, persa, griego y romano, en Isaías 34 v9 “ los torrentes de edon se cambiaran en resina 
y en azufre, porque ocurrirá exactamente lo mismo que paso con Egipto” seguimos en el exilio de 
roma, hasta que llegue el mashiah y ese cuarto ángel también bajará. La shejina no se separa 
jamas de aquellos que andan el camino del Zohar, la presencia divina les acompaña siempre.

Los patriarcas extrajeron la luz del mundo venidero, de ese mundo olam abba, quiere decir Noam, 
dulce, bello, porque es de ese mundo que vienen todos los bienes, todas las alegrías, todas las 
luces de este mundo, si quieres bienestar en este mundo tienes que traer la luz del olam abba, el 
olam abba es la sefirat jofma, la meditación kabbalistica, meditando traes a este mundo la luz del 
olam abba. Y todos estos senderos son llamados paz, los que meditan y traen la luz del olam 
abba son los generadores de paz en este mundo. 

Cuando no hay paz en este mundo es que no hay suficiente gente ejerciendo la meditación 
Kabbalistica. Si queremos paz hay que meditar y no hay cultura de meditación en la población 
mundial. Del mundo del olam abba emana una fuerza que rige esta tierra, esa fuerza es la mas 
profunda y la mas misteriosa. 
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Con las meditaciones podemos regir este mundo para que haya paz con lo no tangible podemos 
controlar lo tangible. Mas intangible que el alma no hay, y ella rige el cuerpo, siempre que sepas 
separar yhvh de Elohim, siempre que haya gueulá, redención. dios observo que Ismael se había 
hecho la circuncision, pero era incompleta, porque no tenia los cuatro pasos, tenia dos pasos y no 
se hizo el octavo día, se hizo muchos años después, pero tenia un mérito, por ese mérito 
hakadosh baruj hu le dio una parte en el mundo físico. 

Por eso tiene poder sobre el mundo los que se hacen una circuncisión, aunque sea incompleta, 
hasta que se le agote el mérito, entonces solo quedaran los que tienen la circuncisión completa, 
que les dará poder sobre el mundo meta físico y el mundo físico.

La dominación del pueblo de Ismael será de larga duración, que pondrá muchas trabas al pueblo 
de Israel para volver a su país, no hablamos del país físico, es el país del mundo celeste, y esto 
va a generar grandes guerras, guerras por mar, tierra, cerca de Jerusalén, una Jerusalén celeste 
llamada yesod, ellos bloquean el yesod por el mérito de tener una circuncisión incompleta, pero la 
tienen. Habra una guerra entre los circuncidados a medias y los no circuncidados, entre Edon e 
Ismael, y ambos lucharan por la tierra santa. 

Y los ismaelitas ganaran la tierra santa, pero habrá 
un día en que se les acabe el mérito de esa media circuncisión y volverá la tierra santa al pueblo 
de Israel, hablamos del yesod no de una tierra física, la capacidad de traer yesod a maljut y 
mientras estamos en conflictos políticos no estamos estudiando el Zohar, mientras tenemos 
problemas de supervivencia no tenemos la mente para estudiar el Zohar, los secretos profundos y 
es precisamente con esos secretos profundos que nos liberamos y podemos acceder a la tierra 
santa, que no es una tierra física, es una tierra espiritual. Y ese día podremos decir que el eterno 
será uno y su nombre será uno, amen de amen.

Todos los que tienen brit mila en dos pasos tienen un poder sobre el mundo físico, pero no sobre 
el mundo espiritual. La circuncisión que le hizo Abraham a Isaac tiene cuatro pasos, dos para el 
mundo físico y dos para el mundo espiritual. cada paso de la circuncisión accede a un mundo 
superior del árbol de la vida. 

El corazón tiene dos partes separadas, una da y la otra recibe, una es yhvh y la otra es Elohim.
Toda la historia de Israel esclavo de Egipto es la historia del alma esclava del cuerpo físico, 
porque Egipto viene de mitzraim, que viene de metzal que quiere decir estrecho, lo que pone al 
estrecho el alma es el cuerpo físico. Hemos venido a vivir con la estrechez del mundo físico, 
porque metidos en un cuerpo físico no accedemos a las dimensiones espirituales. Es duro volver a 
encontrar la dimensión espiritual metido en un cuerpo, pero en el mundo físico tenemos el mérito, 
cosa que no hay en el mundo espiritual, en el mundo de arriba como tienes toda la luz a tu 
alcance de manera inmediata, no has luchado para tenerlo, pero cuando estas en un mundo de 
limitaciones, luchas para conseguirlo. 

¿Por que le gusta al hombre la dificultad? porque tiene grabado en el alma que tiene que vivir la 
ilimitación dentro de la limitación. Tiene que vivir la experiencia de vivir dentro de los limites, es 
una experiencia que en el mundo espiritual no puede tener. 

Las personas que se desesperan es porque no conocen a dios, no conocen los secretos del cielo, 
los secretos de la torah, cuando conoces los secretos te enamoras de dios, entonces ya no tienes 
miedo y cuando no tienes miedo, no te desesperas y cuando no te desesperas no haces cosas de 
las que luego te arrepientes. Rabí Najmán de Breslev escribió un libro donde decía que la 
desesperación no existe, es un estado mental y por culpa de ese estado mental este mundo ha 
caído en tantos errores. Una persona que no se desespera no hace daño, una persona que se 
desespera hace daño. 
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El nombre de dios para la redención. gueula, se escribe גאלה , valor 39, el nombre de yhvh 

deletreado sin poner la ultima he, vale 39, יוד הא ואו , equivale también a la palabra tal, 

rocio, טל, también vale 39. 

יוד הא ואו                                                        
se medita como siempre. 
al batirlo, la luz imanta nuestra aura con la redención, ya no somos esclavos de nuestro cuerpo. 
podemos acceder a dimensiones superiores, eso es salir de Egipto, ya no tenemos dudas, 
sufrimiento, desesperación y la mente está tranquila, y conseguido esto en el mundo espiritual, en 
el mundo físico se materializará. 
Nos ponemos en circulo, ponemos la tierra en el centro y transmitimos esta paz espiritual en la 
tierra, están metatron, sandalfon y mashiah, vemos como la humanidad sube un peldaño en su 
nivel espiritual, todo es paz, armonía, amor. Tenemos libre conversación con Metatron, Sandalfon 
y Mashiah. Respiramos tres veces profundamente y abrimos los ojos.
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la palabra sefarad ספרד samed de sod, pe de pshad, resh de remez y dalet de drash, se 
estudia el sod, eso luego te permite entender el texto literal y luego eso te permite entender las 
historias y eso te permite entrar en las permutaciones y guematrias, España es Sefarad, las 
mismas letras que pardes pero invertidas, Todo es importante pero no vas a entender el resto sino 
has estudiado el sod. Si estudias la alaja sin comprenderla, no la vas a hacer porque parece un 
dogma, solo la entiendes con el sod, la verdad tiene causa y efecto, no es un dogma que es 
porque si, porque te han dicho que se hace así. 

La Kabbalah tiene que darte la prueba de que funciona, sino no es Kabbalah. 
Si bien el alma se reencarna, la conducta de la persona cambia, porque esta formada por su 
carácter, que es la simbiosis de la inteligencia del alma y la inteligencia del cuerpo. Como cuando 
te reencarnas cambias de cuerpo, la simbiosis es diferente, es otra receta, esa otra receta te da 
otro carácter. Ese otro carácter te da otro tikun otro propósito de vida. 

Los cuerpos son fruto de padre y madre, y en las vidas anteriores tampoco era el mismo padre y 
la misma madre y tampoco eran los mismos pensamientos de los padres. Normalmente vamos 
evolucionando en cada reencarnación, el nombre de la persona se define por los padres, que no 
son profetas, en el momento de nombrar a los hijos, dios les da una chispa de profecía, la persona 
se llama como dios quiere que se llame, porque dios inspira a los padres para nombrar a la 
persona, ese nombre va a inspirar su destino, cuando una persona cambia de nombre es porque 
se le ha creado una circunstancia para que cambie de nombre, porque en ese momento dios va a 
dar un giro a la vida de esa persona, sin tener que pasar por una muerte y una reencarnación. 

Si la persona no se siente cómoda con ese nombre es porque ha llegado el momento de darle un 
giro a su vida, y si está inspirada para cambiar de nombre es pura inspiración profética. Tenia que 
tener el primer nombre un tiempo y luego cambiar de nombre, pero todo está teledirigido por la 
mente de dios, En el mundo de las almas no hay nombres porque nos refundimos con el alma 
divina, la fuente de las almas, el nombre es cuando se adquiere un carácter y solo se adquiere un 
carácter cuando se hace la simbiosis con un cuerpo. En caso de arcángeles dios nos dio el 
secreto de algunos nombres, Enoch es metatron, Eliahu pasó a llamarse Sandalfon, porque dios 
quiso que ellos mantuvieran un carácter en relación con los hombres, aun estando en el mundo 
espiritual, pero solo en casos de arcángeles, casos muy particulares, se mantiene un nombre en el 
mundo espiritual, Lo que nosotros llamamos “un nombre” es un destino que tiene que ver con el 
mundo terrestre. 

Cuando se va un tzadik queda su nefesh, hacemos la hilula para engancharnos a su nefesh, se 
queda para ayudar a los humanos, cogiendo su nefesh podemos subir a lo que fue su neshama 
cuando el estaba en la tierra. 

Rabi Shimon bar yojai fue el hombre que dios pensó cuando creo al hombre, es el modelo de 
hombre que deberíamos de ser todos, un hombre que revela secretos, que convoca a Moshe, 
llamado pastor fiel ra ´ha me enna, que convoca a eliahu hanavi, que explica lo que nadie puede 
entender, es el modelo de hombre o mujer que a dios le gustaría que fuéramos. 

Superó a los patriarcas. El día de la hilula de Rabi Shimon bar yojai, nuestra alma puede 
ascender, ¿que quiere decir que puede ascender? cuando dios creó a Adam, le creó con un nivel 
de inteligencia que no podemos ni sospechar. Lo que es el hombre hoy en día, es un mosquito al 
lado de la inteligencia de Adam y también de Rabi Shimon, sin embargo nos podemos enchufar, 
conectar a la inteligencia de Rabi Shimon Bar yojai, del nivel de la inteligencia de Moshe, y hacer 
ascender nuestro nivel espiritual de una manera inconcebible, pero necesitamos una gran 
concentración. El día de esta ilula,18 de mayo, las fuerzas del mal no existen, no tenemos 
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barreras que nos impidan ascender. Celebramos que Shimon nos trajo un regalo, si bien Moshe 
nos trajo la torah, Rabi Shimon nos trajo el alma de la torah. 

La torah es un cuerpo y el Zohar es su alma. Si queremos hacernos amigos de dios no nos basta 
con el texto de la torah, tenemos que ver su alma, rabí shimon nos la revela en el Zohar. Es el 
secreto para suavizar este mundo. 

Un hombre no se comporta igual si se entera que una mujer lo quiere y dios no se comporta igual 
si se entera que tu le conoces, una vez se entera que le conoces, el actúa contigo de una manera 
diferente, y la unica manera de conocerle es estudiar los secretos del Zohar. 

El mundo de atzilut que está por encima del tiempo y del espacio, es un mundo que está por 
encima del Karma, es un mundo que no conoce la envidia el odio, la maldad, tenemos acceso a el 
a travez del Zohar, y ese mundo reacciona con nosotros, poniéndonos por encima de nuestro 
karma, a partir que ese mundo conecta con nosotros, conecta cuando le decimos “te conocemos” 
hasta entonces ese mundo no se activa. Para hacer bajar la bendición de arriba, no es que la 
bendición no baje, es que no tenemos recipiente para hacerla bajar, El texto en arameo del Zohar 
es el recipiente, la lectura del texto en arameo permite tener un recipiente donde recibir esta 
bendición. “la shejina solo se adhiere a  aquellos que se consagran al estudio de la doctrina 
secreta” dios se apega a ti cuando ve que estudias los secretos.

Muchos se pasan la vida estudiando el Talmud, la torah, pero nunca han abierto un libro de Zohar, 
entonces la shejina no está con ellos. Todos los problemas mundiales, personales, políticos, 
de una nación o del mundo, se resuelven por la vía del canal del Zohar. Con la mente lógica 
del cerebro izquierdo no se llega a ninguna parte, solo al caos, todas las cosas tienen su causa en 
el mundo espiritual, esto es muy difícil de entender, porque el mundo espiritual no se ve.

Le dice dios a Moshe “ves y busca al faraón porque yo he endurecido su corazón” igual que hay 
acusadores en la tierra, los hay en el cielo, los de la tierra podemos verlos y lidiar con ellos, pero 
con los acusadores del cielo, es como un virus, no lo ves venir. 

Es muy importante para salvar los eventos duros de nuestra vida sepamos ponernos al abrigo, 
protegernos de estos acusadores, tenemos que saber que los acusadores celestes crean eventos 
que son trampas, en las cuales vamos a caer, nos ponen en situaciones, que nos crea una ilusión 
y esa ilusión nos mete en un agujero. Para evitarlo tenemos que crear un ángel que nos pueda 
defender, el satan tiene autorización de acusarnos,  incluso cuando no merecemos un castigo. 

Se llama chivo expiatorio, una persona que tiene mucho mérito se puede enfrentar al satan sin ser 
destruido, pero una persona con poco mérito como el satan se ponga delante, se lo “come”, lo 
destruye. Algunas veces, dios para proteger a un colectivo con poco mérito, pone en frente a un 
gran defensor, a un tzadik, ese que tiene mérito, encima se va a tener que enfrentar al satan, 
mientras lo tiene entretenido los otros que no tienen mérito se escapan, actúa de chivo expiatorio, 
pero tiene tanto mérito que el satan no puede con el. 

Tenemos que tener ángeles protectores, incluso el tzadik tiene que tener ángeles protectores, y no 
lo sabe, no sabe como protegerse frente al satan, por eso está escrito que una de las tareas del 
mashiah es volver en teshuva a los tzadikin, es hacerles cambiar, el tzadik está pegado a dios, 
pero su nivel de conciencia no es lo suficientemente fuerte para vencer al satán, tiene que hacer 
teshuva para subir a un nivel que pueda con el satán, por eso hay muchos tzadikin que sufren, 
porque no han llegado a ese nivel espiritual suficiente para vencer al satán, y los tzadikin sufren, 
pero si el mashiah les hace hacer teshuva entonces el satán no puede con el tzadik, ese es el 
nivel de tzadik que quiere crear el mashiah. 

Rabi Shimon Bar Yojai era un tzadik de ese nivel, el satán no podía con el. Se enfrentó al angel de 
la muerte y le daba ordenes como el que se las da a un esclavo. El ángel de la muerte le dijo a 
Rabi Shimon “tengo instrucciones de destruir el mundo”  y rabí Shimon le dijo “ves al creador y dile 
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que por mi mérito no vas a destruir este mundo y es una orden y como no cumplas esta orden, 
pobre de ti, te destruyo” y el satán dijo que no podía con ese hombre, ese es el nivel de tzadik que 
quiere crear el mashiah, porque si no tienen ese nivel y el satán puede con ellos, esa debilidad del 
tzadik debilita a Hakadosh baruj hu, porque la fuerza de dios es haber creado un hombre de la 
fuerza de Rabí Shimon Bar Yojai. Cuando un ángel acusador acusa a un miembro del pueblo de 
Israel, se le considera un adversario de dios. Cuando se acusa a un israelita, no de nacionalidad, 
sino de espíritu, dios se hace cargo, es como si acusaras a dios mismo. Dios le crea tantos 
problemas al ángel acusador, que está ocupado resolviendo sus problemas y se olvida de Israel.
El satán quiso acusar a Abraham avinu, que Abraham sustituyo a Isaac y puso en su lugar a un 
carnero, y en levítico dice “el sacrificio no podrá ser sustituido” y el satan lo acusó. Dios le creó 
tantos problemas al satán que se olvido completamente de Abraham avinu.

El faraón es llamado rey de Egipto y gran dragón, y cuando se habla del gran dragón se habla del 
imperio de los demonios. Cuando la torah habla de la muerte de los primogénitos de Egipto, está 
hablando de la muerte de los demonios. Esos demonios tenían su origen en lilit, y el origen de 
esos demonios era la perdida de semen. 

El mal pensamiento ¿es castigable o no es castigable? ¿origina un demonio o no? no, lo que 
origina un acusador es un acto, no un pensamiento, salvo el pensamiento de la idolatría, el 

pensamiento de la idolatría es considerado como un acto. Hasta que un pensamiento no ha salido 
por la boca o por una acción, no se considera que uno ha transgredido. El pensamiento es algo 
volátil, puede venir, ir, cambiar, pero cuando es pronunciado o actuado ha quedado fijado en el 
mundo físico y el acusador puede actuar, lo que es castigado es el acto. 

Dios le dice a Moshe “tienes que marcar los dinteles de la puerta con sangre” la sangre de la 
circuncisión y la sangre del carnero. porque hay coronas superiores y coronas inferiores, las 
inferiores son los demonios y las superiores las protecciones, el sacrificio del cordero pascual, es 
que el cordero era el dios de los egipcios, representando el rigor del sacrificio, le estas diciendo a 
dios que solo crees en el único dios, al poner la sangre en la puerta le dices a dios que no crees 
en ese ídolo. Y el símbolo de la circuncisión es porque dice la torah que tienes que poner la 
sangre en los dinteles de tu puerta, pero la puerta es el órgano de la circuncisión, cada vez que se 
hace una circuncisión equivale a poner la sangre en los dinteles de la puerta. 

El ángel de la muerte no puede entrar. La clemencia y el rigor se ejercen a la vez, la clemencia se 
ejerció cuando vino el ángel de la muerte, para el pueblo de Israel porque se estaban curando de 
la circuncisión y el rigor, al mismo tiempo,  estaba matando a los primogénitos egipcios, al mismo 
tiempo que el rigor actuaba, actuaba también la clemencia. 

Esto ocurrió a jatsot, la media noche, cuando la clemencia actúa por un lado y el rigor por otro 
lado. A la hora a la que hay que estudiar el Zohar, y haces igual que en la historia de los 
primogénitos, vas a matar a los primogénitos de Egipto y a curarte de la circuncisión, ocurre cada 
noche que estudiamos el Zohar, lo que llama el Zohar los primogénitos egipcios son los príncipes 
de los pueblos, los sarim, cuando estudias el Zohar es como poner la sangre en los dinteles de la 
puerta, los príncipes de las naciones son castigados y las naciones no hacen daño a Israel. Para 
que las naciones no judías vivan en paz hay que atacar a sus sarim, entonces sus sarim son 
castigados y las naciones viven en situación de bonanza, bienestar, y que cures tu circuncisión 
quiere decir que cualquier rigor que cualquier rigor que tengas en tu vida desaparezca. Aquel que 
estudia el Zohar a media noche, durante todo el día estará protegido, hay un hilo de clemencia 
que le acompaña durante todo el día. El que no estudia el Zohar hace que el mundo se 
descontrole. El gran secreto es estudiar el Zohar a media noche.

Cuando una persona está circuncidada se le pone el grande al descubierto, se le quita el prepucio 
y el glande tiene la forma de una yud, que es la primera letra del nombre de dios, la otra letra que 
trae clemencia es la vav, la conexión, que viene cuando uno hace tzedaka, la mayor tzedaka que 
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hay es enseñar los secretos de la torah. Porque estás matando al carnero de los idolatras, cuando 
conoces los secretos conoces a dios y entonces no quieres saber de ningún ídolo diferente, 
porque te enamoras de tu creador. La letra he es la influencia astral, el karma, pero si usamos la 
yud y la vav la he queda suavizada, es estudiar el Zohar, la yud y la vav pueden anular la fuerza 
astral. Otra manera de anular la influencia astral es la oración de minja, la de la tarde, cuando el 
rigor se despierta, y es muy importante leer la ketoret por la tarde. 
Como Hakadosh baruj hu se une a tu mente cuando estudias el zohar en hadsod, te vienen 
revelaciones que no son de este mundo ni de esta dimensión y ves el mundo de otro modo. Se 
dice que dios baja al gan edén en ese momento, y que tu vas al jardín del edén en ese momento, 
al estudiar el Zohar a media noche, y ahí ves que todos los acusadores se vuelven polvo, no 
tienen nada que hacer al ver a dios allí contigo.  EL mundo del rigor y el de la clemencia son solo 
uno, pero cada uno va por un lado. Si hacemos lo que tenemos que hacer, el rigor tiene que ir 
donde tiene que ir donde tiene que ir y la clemencia igual, pero si no estudiamos el Zohar de 
noche, el rigor y la clemencia van al revés, el rigor a los israelitas y la clemencia a los príncipes de 
las naciones. El polo positivo y el negativo van emparejados.
 

en levítico 6v6 está escrito “ un fuego eterno brillara en el altar y nunca se apagara” 
esh tamid tukad al hamizbeaj lo tijbeh cuando se dice 7 veces quita los bloqueos, pero hay 
mas. Las iniciales las tenemos en la primera linea, son las 7 primeras letras que tenemos en este 
versículo y las 7 letras de abajo son las finales, suman 14 letras como la palabra yad, Mano, como 
el nombre “la mano derecha de dios” la clemencia. Nuestra inteligencia no tiene nada que ver con 
la inteligencia de Adam, una inteligencia conectada a la mente divina, nosotros, pobres mortales, 
tenemos una minusválida mental, una mente muy pequeña con respecto a lo que dios quería que 
nosotros tuviéramos, al caer Adam del nivel que le dio dios, se enfrasco en un cuerpo que le 
genero una limitación y el nivel de inteligencia ha bajado y las conexiones neurales han disminuido 
mucho. ¿por que un perro no puede entender una ecuación? porque sus conexiones neuronales 
no puede hacer las mismas conexiones que puede hacer un humano, ¿como serían las 
conexiones neuronales de Adam? eso es esclavitud, ser esclavo de una mente estrecha, 
aumentar nuestra capacidad neuronal para poder entender el software divino y entender el mundo 
de arriba, eso se llama “salir de Egipto”. Este es el software para salir de la esclavitud mental y 
conectarnos a la supra lógica y que se produzcan conexiones que hasta ahora no se producían. Si 
bien hemos caído ha quedado un “regusto”, a nuestra alma le ha quedado ese regusto cuando 
fuimos creados como Adam, partiendo de ese recuerdo, con este código reconstruimos toda la 
memoria. 
se medita como siempre, se ve el código entero, y su luz entra en en nuestra estrella, una luz muy 
brillante, entra en nuestro cerebro, corazón e hígado, sube al corazón, al cerebro y vemos como 
nuestro cerebro empieza a sufrir una transformación, y conexiones que antes no se hacían se 
empiezan a hacer, nuestro cerebro se vuelve mucho mas ágil, nuestro cerebro cerebro se 
multiplican las conexiones neurales y elementos espirituales que se nos escapaban ahora los 
comprendemos, generamos una elevación espiritual tremenda que nos va a llevar a una lucidez 
nunca conocida hasta ahora, conectamos con el alma de rabí shimon y por el mérito de este 
tzadik salimos de nuestra esclavitud mental, a partir de ahora no habrá un problema que no 
sepamos resolver, una angustia que no sepamos aplacar ni una carencia que no sepamos 
transformar en plenitud, cuando lo hagamos para nosotros mismos, lo sabremos enseñar a los 
demás. Hablamos con rabí shimon (sobre todo si se medita el 18 de mayo)
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76 Bo
para que las meditaciones con nombres de dios funcionen, tenemos que tener un estado de 
conciencia adecuado, se consigue estudiando el Zohar en profundidad, es una practica, una cosa 
es tener cultura y otra es saber conectar, la cultura es con el cerebro izquierdo y la conexión es 
con el cerebro derecho. 

Cuando se enseña un shiur es cerebro izquierdo, pero cuando se hace la meditación es cerebro 
derecho, cuando se unen las dos cosas tenemos una conciencia donde conectamos el mundo de 
arriba y el mundo de abajo. No hay que seguir las creencias que dicen que hay que pasarlo mal 
en este mundo, tenemos que bajar el paraíso a este mundo y tener el olam abba en el otro 
mundo. 

En este mundo físico tenemos que tener felicidad total, está prohibido no ser feliz en este 
mundo, porque si no somos felices en este mundo, acusamos a dios, te vuelves antipático 
a tu prójimo y te vuelves antipático a los mundos de arriba, cortas los canales de bendición 
y ni tendrás este mundo, ni tendrás el otro mundo. 

hay que hacer mucho en este mundo para tener felicidad, ser simpático en este mundo y ser 
simpático en el otro mundo. Cuando se le pide a dios felicidad hay que pedírsela para abajo y para 
arriba. ¿cual es la felicidad aquí abajo? la riqueza, la armonía familiar, los hijos, estar bien 
alimentado, estar protegido, no tener miedo, tener una vida sexual sana y cubrir los placer del 
cuerpo, lo que nos dice la torah es como hacer que esos placeres perduren, porque si los usamos 
mal va a pasar como con la droga, tienes un pico de placer y luego caes a una depresión muy 
grande. Las midot son para que nuestra felicidad sea duradera. 

Hay que tener cuidado cuando desbocamos la parte animal que tiene un efecto rebote muy grave. 
por eso tenemos a alaja.  
Si vocalizas sin la intención, una palabra que no va acompañada de la conciencia que le 
corresponde, no penetra el mundo de arriba, la palabra está vacía, es un cuerpo sin vida. Sin 
embargo si haces una meditación con un nombre de dios y le ponemos la intención de para que 
sirve, entonces ese vehículo empieza a moverse y va de este mundo a otra dimensión.  Una 
dimensión donde hay un retorno. 

Cualquiera que alaba constantemente a dios, se asegura la presencia de la shejina, en el mundo 
futuro hakadosh baruj hu se regocija de estas alabanzas. Las alabanzas son secuencias de 
nombres de dios camufladas en iniciales, finales o mitad de cada palabra, con eso se construyen 
nombres y combinaciones de nombres de dios, que despiertan la vida de los tzadikin que estaban 
aletargados, esos tzadikin hacen un trabajo positivo en la dimensión espiritual y ese trabajo ayuda 
a dios a hacer que se alegre de hacer que la humanidad mejore. 

la oración vidui con golpecitos en el corazón, manifestamos los errores que hemos cometido, es 
como una confesión, la confesión es entre el hombre y su creador, no hay intermediarios. 
Realmente no es ninguna confesión, es una secuencia de sentencias empiezan por las letras del 
alfabeto hebreo, de la alef a la tav, en orden, y ese orden pone orden en nuestros 
acontecimientos, lo que llamamos “una confesión” es poner orden en nuestros acontecimientos, 
porque cuando creamos un cortocircuito, desordenamos los acontecimientos que nos van a ocurrir 
y el Vidui vuelve a poner orden en nuestros acontecimientos, dice el Zohar “ el ángel acusador, 
cuando haces el vidui se queda mudo” ya no puede desordenar tus acontecimientos. Cuando 
alabamos a dios o le agradecemos por las acciones milagrosas que nos hace constantemente, 
otros seres espirituales llamados ángeles, también por reflejo alaban a dios, somos responsables 
de que los ángeles alaben a dios o no, porque ellos toman ejemplo del humano, somos 
responsables de sus conductas, cuando leemos los salmos o hacemos vidui, también los ángeles 
hacen cánticos, también ponen orden en los acontecimientos, eso alaba a dios, ellos están a 
remolque de lo que nosotros hacemos. 
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No dependemos de los ángeles, los ángeles dependen de nosotros, ellos han intentado hacernos 
creer que son seres superiores a nosotros, fueron creados el 4º día y nosotros el 6º y cuanto mas 
tarde es creado un ser, mas elevado es y mas domina al que está en creaciones de días 
anteriores. Nosotros al ser creados el 6º día, toda la creación está a nuestra disposición, lo que 
ocurre es que si no estudias la Kabbalah no lo sabes y al no saberlo no actúas en consecuencia. 
El isopo es un palito de madera, que su extremo tiene una cajita de metal, en donde se ponía 
agua con sangre de los sacrificios y se hacia aspersiones, esa aspersión aleja a los espíritus 
negativos. 

Las fuerzas negativas quieren algo de nosotros, se alimentan de nuestra fuerza vital, de nuestro 
nefesh, cuando nos deprimimos es que nos han quitado nuestra energía vital, nos sentimos 
débiles, cuando nos entristecemos igual, cuando nos enfadamos emitimos una energía vital que 
nos es robada, cuando usamos mal la actividad sexual damos una energía vital que nos es 
robada, porque las fuerzas del mal no tienen energía vital propia, o nos la quitan a nosotros, 
o se mueren. 

Si viene a morderte un perro, le tiras un hueso y con el isopo se hace lo mismo, se tira energía 
vital del animal, para que las fuerzas del mal se calmen y te dejen en paz. Esto se hacia en la 
época del templo, hoy esto está sustituido por la oración, hay que hacer 101 bendiciones diarias 
en las oraciones, 100 para alimentar a las fuerzas espirituales y 1 que va a hakadosh baruj hu. Si 
le das energía vital a través de las palabras en hebreo, ya no vienen  a quitarte toda la energía 
vital. Desde que el mal existe, al mal hay que darle su parte, pero que no te quite tu parte. 

Se le da partes sustitutivas. Se hace con la oración, con ese pago nos dejan en paz. El Zohar dice 
“el hombre de bien es juzgado por el espíritu de bien y el hombre de mal por el espíritu de 
mal” ¿que diferencia hay? el espíritu del bien no te pide nada a cambio, porque es dador, el 
espíritu del mal, como es deseo de recibir, si te da algo te lo cobra multiplicado con grandes 
intereses, los espíritus del mal en el Zohar tienen varios nombres o apodos: el buey, el burro, el 
carnero, el esclavo y la sirvienta, son símbolos para nombrar al espíritu del mal. El espíritu del 
bien se llama Gabriel y el espíritu del mal se llama samael, samed-mem. A la cabeza de los 
espíritus del bien está Metatrón, y el está a la cabeza de Mijael, Gabriel, Nuriel y Rafael, cada uno 
domina una constelación, y samed-mem tiene también cuatro espíritus del mal, Avon, mashit, af, 
hema. Cada persona está sometida a la influencia de una constelación, en esa constelación 
pueden estar influencias de espíritus positivos o espíritus negativos, pero el estudio del Zohar solo 
te encamina a estar influenciado por espíritus del bien. Es una barrera por la que los espíritus del 
mal no pueden pasar.

El rescate del primogénito que se hace con el pago de 5 monedas, sela, El mundo se estabilizó 
cuando dios creó a Abraham, Abraham tiene 5 letras, y las 5 monedas que se pagan al Cohen 
para el rescate del primogénito tienen que ver con las 5 letras de Abraham, empieza por alef y 
termina por mem, todos los salvadores del Israel empiezan por alef y terminan por mem, se es 
salvado por la alef y la mem, para llegar a la alef y a la mem, necesitas las 5 monedas que se dan 
al cohen.
El zohar nos dice que el cuerpo del hombre está construido con el nombre de dios de yhvh, la yud 
es la cabeza, la primera h es la mano derecha, la vav es el tronco y la he final es la mano 
izquierda. Aquel que se pone los tefilin, llega al grado de Yosef Al tzadik, te parece a yosef.
Kodesh está ligado con jofma, ligado a la meditación, luego si meditamos entramos en el kodesh 
hakodashin, ko, está ligado a la sefirat jesed, la palabra li, está ligada a binah.
se habla de como está construido el hombre de acuerdo a las leyes del cielo, el ojo tiene tres 
colores, es un solo órgano, la voz tiene tres elementos, es un solo órgano, fuego, aire y agua, el 
fuego va para arriba, el aire en el centro, y el agua recoge el fuego y el aire y lo planta abajo. en la 
shema hay tres elementos, hashem eloheinu hashem .
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Hay un nombre que nos conecta al nivel de jofma, cogemos el nombre de yhvh y ponemos las 

letras inmediatamente posteriores, כוזו kuzu, valor numérico 39, como el nombre de dios 

deletreado sin la he final,  יוד הא ואו , vale 39, como tal y kuzu. Ahora vamos a ver kuzu 

deletreado, y kuzu deletreado nos conecta con jofma,  כף ויו זין ויו valor numérico, 193, 13, 

y reducido a 4, como taf taf yah, טפטפיה , valor numérico 211, 2+1+1=4. Cuando medito 
kuzu deletreado nos catapultamos a jofma, el nivel mas alto de conciencia, taftafyah sirve para no 
estar encerrado, pero no solo fisicamente, sino, no estar encerrado en nuestro cuerpo. El que 
medita y no logra conectar, tiene que meditar 

טפטפיה                                                                   
para liberarse de su cuerpo y que su conciencia pueda salir a niveles mas altos, porque una 
conciencia que está enfrascada en un cuerpo, tiene la inteligencia y la conciencia que le permite 
ese cuerpo. 

Si un alma de un hombre se reencarna en un perro, la inteligencia que puede dar de 
si es la del perro, el cuerpo va a determinar el tipo de inteligencia que uno tiene, si te reencarnas 
en un insecto, el tipo de cuerpo del insecto va a limitar tu inteligencia. Porque las conexiones 
 neurales no son las mismas en un hombre, que en un perro o que en un insecto, pero si te liberas 
del cuerpo el alma ya puede dar de si, en su conciencia de manera infinita, no hay limitación 
material que limite hasta donde puedes acceder. Para estar a la altura de seres espirituales muy 
inteligentes, tienes que liberarte de las ataduras del cuerpo, durante las meditaciones. Jofma es 
koaj ma, mem-he, valor 45, como Adam, seria la fuerza de Adam, su fuerza es que conocía todos 
los secretos del universo del mundo físico, para que el mundo físico no nos subyugue y no 
vivamos en el caos, es el mundo físico el que tiene que servirnos a nosotros. ¿que es vivir en el 
exilio? que la mente fue exiliada en un cuerpo, y no sabe usar este cuerpo, ¿que es la redención? 
es volver al nivel de Adam antes de la caída.

Para evolucionar tenemos que empezar a dejar de funcionar con los cinco sentidos externos y 
empezar a funcionar con los cinco sentidos internos.
lo ultimo creado engloba a lo anterior, lo ultimo que fue creado fue la mujer, la mujer es la 
simbología del cuerpo, la mujer es llamada tierra y el cuerpo fue creado de tierra, ese cuerpo es 
de una inteligencia muy grande, lo que pasa que no lo sabemos usar, porque hemos encarnado 
en el cuerpo sin tener la madurez para saber manejar este cuerpo. El cuerpo reagrupa todas las 
inteligencias cósmicas y astrales, y nuestra alma no ha llegado al punto de madurez para poder 
usar este cuerpo, estamos en desventaja. No es que la mujer sea superior al hombre, es que el 
cuerpo (mujer) ha dominado el alma (hombre), el cuerpo está simbolizado por la mujer y el alma 
está simbolizado por el hombre. 

meditamos kuzu deletreado, para liberarnos de la limitación corporal para acceder a niveles de 
conciencia muy muy elevados que nos llevan a jofma. 

 כף ויו זין ויו 
meditamos como siempre. hablamos con Metatrón, Sandalfón  y Mashiah acerca del nuevo 
poder mental que hemos adquirido y cada uno va a recibir una misión.
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77 Beshalaj
Cuando se habla de la ira de dios, hablamos de las fuerzas angélicas de las sefirot de fuera de 
atzilut. Toman el relevo cuando alguien quiere destruir la creación, Entonces cuando se habla de 
ira de dios, no es ira de dios, es ira de las fuerzas angélicas de abajo de atzilut, eso es lo que se 
llama “la ira de dios”, pero no es dios, dios no tiene ira, tampoco juzga, ni maltrata ni pega, los que 
pegan son todas las fuerzas celestiales que están por debajo de la cortina de Atzilut. Esas fuerzas 
son leyes de causa y efecto cuando alguien quiere destruir la creación, son mecanismos de 
protección. Para entender el Pshat, primero hay que estudiar el sod, sino, no entiendes el sentido 
literal. 

Las almas no son destructibles.
En el alma de Adam hay chispas, partes de su alma que salieron del alma global, antes de que 
Adam cayera, son chispas que nunca se contaminaron, que jamas comieron del árbol del 
conocimiento, son almas muy puras, no viven en nuestra dimensión, viven en un planeta llamado 
bilon que pertenece a una galaxia que tiene forma de serpiente o dragón, llamado Teli, en esa 
galaxia o universo, ahí están esas almas que jamas cayeron, son todos tzadikin al estado puro, 
esos tzadikin tienen un ojo sobre este mundo, y son mandados por dios para dirigir fuerzas 
celestiales, para que esas fuerzas hagan una labor de reconducción, cuando la humanidad se 
desvía de los planes de Hakadosh baruj hu. 

Por eso se dice que nuestro sistema astral cuelga del Teli, cuelga del dragón, es como un titiritero 
que hace mover a la marioneta, es un sistema astral que está por encima de nuestro sistema 
astral, que mueve los hilos de nuestro sistema astral, que a su vez influye en el karma de la 
humanidad, y quienes activan en Teli, son los justos del planeta bilon. Hay meditaciones para 
conectar con los tzadikin de bilon, que son perfectas y con un poder descomunal. Esos tzadikin 
nunca se han encarnado en la tierra, pero tienen un control sobre todo nuestro sistema astral. 
Nivel de conciencia y libre albedrío van unidos, a medida que subes el nivel de conciencia, ganas 
en libre albedrío. 

Todo elogio en materia de hospitalidad se le revierte a la mujer, la mujer es el cuerpo, y el cuerpo 
ejerce hospitalidad sobre la presencia divina,  es la que permite que el alma se hospede en ese 
cuerpo, y permite que la presencia divina baje dentro de esa alma. Cuando se habla de la mujer 
en la torah, habla del cuerpo, las matriarcas es la inteligencia del cuerpo de los patriarcas. Antes 
de hablar de Sarah, hablamos de Agar, lo que quiere decir, que no era igual la inteligencia del 
cuerpo de Abraham antes y después que Sarah pudiera  tener hijos.

La historia de la sunamita y Eliseo, la sunamita hospeda a Eliseo y se da cuenta que Eliseo era un 
tzadik, el vio que el hijo de la sunamita tenia que morir, se estaba muriendo, porque venia del 
principio femenino, quiere decir que viene de las fuerzas del mal (es un código Kabbalistico) y 
después que el niño muere, Eliseo le hace bajar un alma nueva. Eliseo le dijo que le iba a volver a 
dar la vida, Todo eso porque la sunamita le hospedó. 

Le dio un alma nueva, tumbándose sobre el, poniendo su boca contra la boca del niño, sus ojos 
contra los ojos del niño, sus manos sobre sus manos y el niño de repente resucitó y se transformo 
en el profeta Habacuc, hizo bajar el alma de un profeta. La sunamita es el cuerpo, Eliseo 
representa ha hospedado una presencia divina, esa presencia divina puede dar vida a un hijo, que 
es una obra, si la obra va por mal camino, la presencia divina puede hacerle volver al buen 
camino, eso es volver a darle la vida. 

Dice el Zohar que el tefilin del brazo es del principio femenino y el de la cabeza es del principio 
masculino, por eso se ponen dos, uno en el brazo y otro en la cabeza.
Continua el Zohar diciendo, que al final el faraón le pidió a Moshe que rezara por el para que no 
muriera, a la salida de Egipto. Al final de las diez plagas, como no sabia reconocer a dios, el 
faraón pidió que rezara por el. Vemos como algunas veces hay personas que no saben rezar o 
pedir una bendición, se la tiene que pedir a alguien que si sabe rezar, si estas en el camino 
equivocado puedes ir a ver a un tzadik y que el, por su mérito, te lleve al camino de la bendición. 
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El estudio del sod, de la ley secreta, hace que seas amado arriba y amado abajo. Hakadosh 
baruj hu escucha las palabras de los que estudian el sod, no lo abandona nunca, ni en este 
mundo ni en el mundo venidero. Aquel que estudia el Zohar por la noche y por el día, se 
transforma en un ser perfecto. 

los salmos que podamos leer de madrugada, son los mas queridos por dios, cuando te levantas 
por la noche, hay que dejar un momento, antes, para leer los salmos del rey David. 

Isaías 26v12 “hakadosh baruj hu, te han buscado en sus momentos mas malos, y tu les has 
instruido en la aflicción, y les has obligado a dirigirte sus humildes oraciones” dios a veces 
nos pone en situaciones complicadas, de estrés, de huida, en ese momento de dificultad 
elevamos a dios oraciones y peticiones, dicha con una fuerte emoción, y a dios le gusta esa 
situación, ¿por que a dios le gusta que primero haya una persecución, que oremos y el viene a 
protegernos? porque muchas veces el pueblo de Israel pierde su camino, dios hace que se huya 
del camino equivocado, y con las oraciones se encuentra el camino correcto, es gracias a las 
persecuciones que el pueblo de Israel se acerca a dios. 

Moshe valía tanto como todo el pueblo de Israel, le llamo el pastor fiel, si el pastor, el que dirige al 
pueblo es digno, todo el pueblo es digno con el, pero si el pastor no es digno, todo el pueblo cae 
en la indignidad.  Mucho cuidado con el líder espiritual que tiene un pueblo.  lo puede llevar al 
caos o a la perfección. 
Isaias 68v13 “ si tu te impides de viajar el día de shabbat y haces la voluntad de dios el día 
de shabbat, entonces hakadosh baruj hu se puede atar a ti”
Dios nos dios el shabbat como un regalo de matrimonio, para el pueblo de Israel. Es tan grande el 
amor de dios por su pueblo que le revelo la Kabbalah y le dio el shabbat, el día mas santo de la 
semana, para que reine la paz entre todos los hombres, y porque todavía hay judíos que no hacen 
shabbat que todavía no hay paz en el mundo. 

Santificar el shabbat equivale a hacer las 613 mitzvot. El shabbat forma las delicias del alma y 
del cuerpo, de los seres de arriba y de los seres de abajo. El día de yonkipur es considerado 
una santidad dos veces mas grandes que el shabbat, Toda palabra profana pronunciada en 
shabbat sube a los mundos superiores y acusa a aquel que la ha pronunciado. Por el mérito de los 
patriarcas pudimos salir de la esclavitud de Egipto, porque ellos trajeron tres cualidades a este 
mundo, lo que ha reparado el pecado original, Abraham avinu trajo el Jesed, la bondad, antes no 
se sabia lo que era, la manifestó por la hospitalidad de hospedar la presencia divina en nuestra 
alma. Isaac avinu trajo la justicia, y yaacov avinu trajo la verdad, emet ¿que es emet? la 
meditación kabbalistica. 

Sino hay meditación kabbalistica en una oración, esta no llega, porque dios está rodeado de una 
serie de oscuridades que solo se pueden penetrar, para llegar a la luz de hakadosh baruj hu, con 
la meditación y la utilización de los nombres de dios. Dios está cerca de todo aquel que le sabe 
invocar en verdad, todo aquel que sabe meditar, sin la meditación kabbalistica no accionas la 
bendición del cielo. 

Vemos ahora la historia de Jonas y la ballena. Jonas fue tragado por un pez, y cuando fue tragado 
por el pez encontró una piedra preciosa dentro del estomago del pez, y cuando encontró esa 
piedra preciosa pudo ver todo lo que sucedía en el fondo del mar. Y viendo hakadosh baruj hu que 
Jonas se complacía en el pez, mató al pez y Jonas se afligió, pues el pez es el cuerpo, Jonas es 
el alma. Y como Jonas fue tragado por un pez, el alma es tragada por un cuerpo, es encarnada, y 
dentro del pez, es decir, dentro del cuerpo, el alma encontró una piedra preciosa que son los 
secretos de la Kabbalah,  que el único sitio donde la puedes encontrar es aquí en la tierra física, 
en este mundo, y para eso hemos venido a este mundo, para descubrir esa piedra preciosa que 
está dentro del pez. Con está piedra preciosa, Jonas pudo ver las profundidades del mar, quiere 
decir que con los secretos se entiende la Torah.
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Cuando un sabio enseña los secretos de la torah, los ángeles bajan para escuchar estos secretos, 
quiere decir que para conocer secretos profundos tienes que bajar al mundo físico. Hemos venido 
a este mundo para encontrar esa piedra preciosa, no hemos venido a este mundo mas que por 
eso. Y una vez que hemos encontrado la piedra preciosa, entonces dios mata al pez, que es la 
muerte del cuerpo, y en ese momento, el alma llora después de la muerte, por su cuerpo que ha 
muerto. 
Desgraciados de aquellos que no se esfuerzan en conocer los misterios escondidos dentro de la 
torah. Porque esos misterios les llaman cada día, pero ellos no quieren escuchar estos gritos.
Las 613 mitzvot equivalen a los 10 mandamientos, diez palabras donde hay 613 letras, y si 
empiezas a tirar de shabbat vamos a encontrar toda la torah. Shabbat se puede permutar por 
tashev o bat shim y la shim es keter, jofma y binah, la hija de Atzilut, quiere decir que es el camino 
para encontrar el mundo de Atzilut y en ese mundo no hay ni ira, ni dolor, solo amor. La Torah ha 
sido dada para encontrar el camino de Atzilut. 

La palabra Emet está formada de dos palabras, א-met, alef está formada de tres letras, yud-vav-
yud que vale 26, como el nombre de yhvh que es el que trae los milagros a este mundo, si le 
quitas la alef a Emet, te queda met, muerto. Una persona tiene vida cuando le ocurren milagros en 
su vida, se siente vivo, una persona se siente muerta cuando le quitas la presencia divina, cuando 
le quitas la alef a emet. Si la meditación es la manera de atraer la luz divina para que tu vida sea 
una sucesión de milagros, entonces hay Emet, si no tienes la meditación le estas quitando la alef 
a la emet y te queda met, muerte. 

Cuando el alma de Adam comió del árbol del conocimiento del bien y del mal,  ocurrió un evento 
impresionante que se llama shevirat hakelim, la explosión de las chispas, el recipiente del alma 
de Adam explotó y se transformó en chispas, que cayeron en las klipot, una cascara, cada chispa 
es un sod, un secreto, y ese secreto cayó en una cascara, y esas cascaras están en la tierra, 
entonces son secretos que no están arriba, cayeron en las klipot de abajo. 

Nuestro trabajo es venir a romper esas cascaras y devolver esos secretos a su raíz, arriba, y 
cuando los revelas vuelven a su lugar de origen. Hemos venido a este mundo a rescatar las 
chispas caídas del alma de Adam y devolverlas a su mundo de origen, es decir, el mundo de 
Atzilut. por eso los ángeles vienen a escuchar los secretos, para llevárselos al mundo de Atzilut. 

Los secretos que el tenia en esa mente, quedaron enfrascados, como una persona con una gran 
inteligencia y por una accidente pierde la memoria de ese saber, habría que indagar en su mente 
donde están esos secretos, esa indagación es lo que hacemos nosotros en la mente cósmica de 
Adam. Las klipot son las narraciones de la torah en forma de historias, que esconden secretos, 
que tenemos que desentramar. 
En las escuelas celestes se estudia la vida de los hombres de la tierra que lograron desentramar 
los secretos del cielo. una vez aquí, en el mundo físico,  se desentrama un secreto, en las 
escuelas celestes lo desarrollan a otro nivel que no comprendemos con nuestra mente humana. 
Los secretos de la torah no se consigue con una inteligencia normal,  necesitamos la inteligencia 
espiritual, de otra textura a la inteligencia que conocemos aquí. 

La profecía no tiene que ver con los secretos, la profecía son los planes de dios en la boca de un 
hombre.
Nuestro cuerpo no solo es un cuerpo, está vinculado con todas las fuerzas astrales, las fuerzas 
astrales tienen dos mecanismos, la corteza del astro que emite una fuerza electromagnética y el 
alma del astro  que emite otro tipo de energía. La klipot del astro emite una energía de din, de 
juicio duro, y el alma del astro emite una energía de Rajamin, mucha misericordia. Cuando 
usamos mal nuestro cuerpo es como si accionáramos un botón rojo, que acciona una energía 
electromagnética de nuestras correspondencias astrales en las cortezas de los planetas, y cuando 
hacemos algo generoso, accionamos un botón verde, que actúa sobre las almas de los planetas 
llamadas ángeles, que nos mandan misericordia a nuestra vida. hay un mecanismo de seguridad, 
cuando actuamos mal hay una ley de causa y efecto que nos trae dolor, cuando actuamos bien, 
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hay otro mecanismo de causa y efecto que nos trae bienestar. No ocurre en el momento 
inmediato, hay un desfase, tu puedes estar recibiendo un dolor en un momento que acabas de 
hacer caridad, es un dolor que corresponde a algo de hace tiempo, la caridad que has hecho hoy 
te vendrá mas adelante. 
Una buena acción no anula una mala acción, pero puedes anular una mala acción, si vas 
atrás en el tiempo con tu mente y donde hiciste la mala acción, la transformas en buena 
acción. por ejemplo, diciendo “esa persona que te ha hecho daño no era yo, yo ya no soy esa 
persona” , así cambias la linea temporal. Eso es teshuva, “ese que hizo esa cosa mal, no era yo, 
no soy yo ahora”, entonces ese tikun que estaba programado para esa persona, al no ser tu, 
no te encuentra. se logra estudiando el Zohar, al estudiarlo se logra modificar tus midot y al 
modificarlas ya no eres la misma persona. 

Meditación sobre un nombre que se suele omitir, el nombre que le dijo dios a Moshe, cuando este 
le preguntó que como se llamaba. ehie Asher ehie, vamos a estudiar la palabra Asher,  ehie vale 
21, dos veces pronunciado es 42 en alusión al ana becoaj, pero y ¿Asher? valor numérico 501 

 hay una correspondencia de esa guematria, Olam hasejel “mundo de la sabiduría” valor ,אשר

numérico 501  עולם השכל, es el mundo de la conciencia. olam también se puede leer 
elem, secreto de la conciencia, Asher es la palabra que te conecta con la consciencia divina. 

usamos Asher para ampliar nuestra conciencia, אשר
se medita como siempre. Después de iluminar cerebro, corazón e hígado, pronunciamos la 
palabra Asher, y cada vez que la pronunciemos ampliamos nuestro nivel de conciencia. Nos 
volvemos nosotros una luz blanca repleta de consciencia divina, y proyectamos esta conciencia 
sobre el aura de la tierra, sale de nuestro corazón un rayo de luz blanca hacia el aura de la tierra, 
bajan Metatron, Sandalfon y Mashiah a supervisar esta operación. Y todo el mundo en la tierra 
eleva su conciencia, la primera manifestación de inteligencia es la curiosidad por saber, se llena el 
mundo de sabiduría. 
Hablamos con Metatrón, Sandalfón y Mashiah.
respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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       78 bashalaj
Cuando hay caos en la tierra, guerras, cataclismos, es porque el satán y los Sarim se amotinan 
contra Hakadosh baruj hu, Cuando estudiamos a media noche, dios se hace fuerte y los Sarim se 
debilitan, no hay nada en la tierra que no haya pasado antes en el cielo, pero hay un desfase 
temporal, cuando llega la paz al cielo, tarda en llegar a la tierra, que puede estar viviendo todavía 
los efectos del motín celeste. 
Nosotros tenemos la llave de la paz en el cielo, que repercute en la tierra con un desfase temporal 

en la paz en la tierra. La paz pasa por el estudio de la Kabbalah, felicidad se dice  Osher, אשר, 
también se puede leer por Asher, de Ehie Asher Ehie. Se difunde la Kabbalah al mundo entero, 
porque está escrito que en la época mesiánica solo habrá un pueblo, el pueblo de Hakadosh Baruj 
Hu, El pueblo de Israel será toda la humanidad. Para conocer a un solo dios hay que conocer sus 
secretos, hace falta que alguien los revele.

El adicto al tabaco, el adicto al dinero, a las mujeres, el adicto a hablar mal, el adicto a la critica, 
todo eso son malas cualidades, idolatrías que están dentro de nosotros, esas son las idolatrías 
que hay que destruir antes de entrar en Israel, yashar el, el mundo de arriba. Las idolatrías que 
están dentro de nosotros. 

La historia de Jonas y el pez es la historia del cuerpo y el alma, y nos dice que después de una 
vida de emociones y amor, el cuerpo muere, el alma llora por el.
Es una desgracia las personas que nos quieren alejar de la Kabbalah, ellos son los que secan el 
mundo. 
Yaakov se ató al árbol de la vida y nunca murió, su muerte fue temporal, de yaacov se hizo el 
patriarca mas perfecto de los tres patriarcas. Isaias 41v8 “yaacov, que yo te he elegido”.
Genesis 2v4 “este es el origen del cielo y de la tierra cuando fueron creados” vei baram, y dice el 
zohar, no leas vei baram, ve Abraham, creó el cielo y la tierra por Abraham. Hasta que Abraham 
no bajo a la tierra, la tierra era inestable. Abraham es el patriarca que trajo el jesed en el mundo, 
jesed vale 72, y Abraham conoció los secretos del cielo. 

Dios rompió el poder de los Egipcios en esta tierra. Quitando el poder del jefe celeste de los 
egipcios. El jefe celeste de los egipcios ponía en marcha unas ruedas que se accionaban las unas 
sobre las otras, como los engranajes de un reloj, para conseguir una maquinaria que le diera 
poder. Al bloquear los mecanismos de ese engranaje, las fuerzas de su jefe celeste quedaron 
bloqueada. La imagen de ello es que los carros de los egipcios se volcaron. En ese momento 
Egipto dominaba todas las naciones, pero en el momento que la fuerza de Egipto fue rota, la de 
las otras naciones también lo estuvieron. 

Su jefe celeste era Samael, el estaba a la cabeza de los sarim de las naciones. Cuando dice que 
volcó las ruedas de los carros egipcios, quiere decir que hizo tambalearse a samael. Y hakadosh 
baruj hu le confió la torah, las leyes de los secretos del cielo, todo el que estudia los secretos 
del cielo se “casa” con el creador, nos vincula con el creador. todos los carros estaban 
concatenados los unos con los otros, quiere decir que todos los sarim también estaban 
concatenados y en cuanto su jefe cayó todos cayeron. Dios despidió a samed-mem y le pasó por 
el río de fuego, el rigor astral. 

Hay una ley que dice “no pondrás nada delante del ciego, que pueda hacerle tropezar”, quiere 
decir que tenemos la obligación de enseñar los secretos del cielo a los ciegos que no los conocen,  
porque si no conocen los secretos del cielo van a tropezar y a vivir en caos en este mundo. ¿quien 
está tropezando en este mundo? Todos los ciegos que no conocen los secretos de la Kabbalah. 
Este mundo se llama Tevel, la tierra inferior donde nosotros vivimos, donde rige el rigor, el dolor, la 
severidad, el salmo 9v9 dice “dios juzga el mundo,  tevel,  con equidad” con equilibrio. 
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Hemos venido en un mundo de rigor y nuestro mérito consiste en hacer equidad, elevar el mundo 
de rigor a jesed. Transformar lo malo en bueno, una vida amarga en una vida dulce. La 
transformación del mal en bien. 
Cuando la comunidad de Israel se levanta, llega al nivel de tiferet, todas las legiones que están 
atadas a esta comunidad de Israel también se levantan y están mas atadas al árbol de la vida, 
domina a los jefes de los pueblos paganos, que al final acaban destrozándose. 

El nivel de tiferet es cuando agarras a una persona perdida y la traes a teshuva, cuando una 
persona que esta lejos de la Kabbalah lo atraes a la Kabbalah. Todas esas personas que hacen 
teshuva se atan al árbol de la vida, cuando estaban atadas al árbol de la muerte y todos los jefes 
celestes caen. Por el mérito de traer a una persona en teshuva a estudiar la Kabbalah se hacen 
caer a los sarim. Dos cosas hacen caer a los sarim, el estudio de la kabbalah a media noche y 
dos, el ocuparse del prójimo para traerlo en teshuva. Y cuando cae el sar, la nación ya no es 
beligerante, ya no quiere pelear. Si las naciones están en guerra es que los sarim los inducen a la 
guerra, el ser humano no es malo, no es terrorista, los sarim inducen al ser humano a hacer todas 
estas barbaridades. 

Sin la difusión de los secretos y sin hacer traer al prójimo a la Kabbalah hay caos, cuando 
hacemos eso, el sar cae y los pueblos ya no nos hacen daño ni a nosotros ni a nadie. 

El ángel de dios andaba delante del campamento de Israel, El ángel de la alianza, dios mismo.
nosotros tenemos una casa muy grande para hospedar a dios, se llama alma, y el quiere venir a 
hospedarse allí. No se puede hospedar donde vive el orgulloso, el que dice no a la Kabbalah, el 
humilde es el que dice si a la Kabbalah. 

El nombre yvhv hace bajar clemencia, si lo abrimos es יוד הה וו הה, valor 52, tiene la virtud 
de constituirse en recipiente de bendición. Después de la meditación de un nombre, es bueno 
meditar este nombre para recibir esa bendición. 52 es el valor de ben, bet-num, por eso muchos 
apellidos judíos empiezan por ben. Quiere decir “recipiente de”
Si queremos dinero, lo metemos en este recipiente. Yhvh deletreado sería la olla y el samed-alef-
lamed sería la sopa

 סאל

                                יודס ההא וול הה 

se medita como siempre, la luz del nombre de dios imanta nuestra aura, con la energía de su 
recipiente adecuado. Estamos imantados de una energía plateada del color de la luna llena, 
ponemos la tierra y de nuestra frente sale un rayo de luz plateado que baña a la tierra, como si le 
pusiéramos una segunda piel y ponemos energía de abundancia económica al globo terráqueo. 
Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah a supervisar esta operación, Podemos hablar con ellos 
libremente.
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79 beshalaj
¿Nos podemos reencarnar en un tiempo pasado? Todas las reencarnaciones ocurren en el mismo 
momento y a la vez, el sistema no es “vives, mueres, te reencarnas”. Todas las vidas tienen lugar 
a la vez en planos paralelos y todas las encarnaciones tienen lugar a la vez en planos paralelos, 
se llaman agujeros de gusano.

 Lo que creemos que es una cronología en el tiempo, pasado, presente y futuro, no existe; Ahora 
mismo estamos viviendo en todas las épocas, todas las vidas a la vez. No es pasado presente y 
futuro, es todo presente. Entonces ¿me puedo reencarnar en el pasado? claro, ya estas viviendo 
en todos los tiempos. El alma no conoce el reloj, pasado, presente y futuro no es mas que una 
percepción del cuerpo. 

Rabi Shimon Bar Yojai recibe a Moshe en la cueva, y le cuenta historias de como recibe la Torah, 
mientras la está recibiendo, los dos presentes ocurren al mismo tiempo. Eliahu hanavi, está en 
todas las mesas de pesaj, todos los años a la vez. Multi locación, estar en todos los sitios a la vez 
u Multi temporalidad, estar en todos los tiempos a la vez. La mente humana no lo comprende. 

El alma es pensamiento, no es materia, el pensamiento va mas deprisa que la velocidad de la luz, 
por lo que su tiempo no es como lo percibimos. Como el pensamiento es mucho mas veloz, 
estamos viviendo en todos los tiempos a la vez. Podemos volver a ser Adam y no pecar, hacer 
reset a todo el sufrimiento de la humanidad. Podemos irnos con nuestro cuerpo a otros planos, 
pero tenemos que transformar el cuerpo en luz, no estamos entrenados, pero es posible hacerlo. 
Tenemos que aprender a pensar de un modo supra lógico, nos enseñan nuevas formas de pensar 
hasta los 6 años, luego ya no, así que somos todos como niños de 6 años. 

Pensar de un modo mas avanzado es tener estados alterados de conciencia y se necesitan 
maestros que te enseñen  a pensar así. ¿cuando se pueden cambiar los acontecimientos? cuando 
piensas de otra manera, cuando escapas de los 5 sentidos el karma no puede contigo, las fuerzas 
del mal actúan a través del karma. Las enfermedades se producen en el cuerpo por nuestro modo 
de pensar, una enfermedad mental es mas grave, es una enfermedad del alma, quiere decir que 
ya nace con un error, en su manera de pensar, el software ya viene equivocado. No puede utilizar 
su manera de pensar para curarse, es lo que se llama el Tikun de Adam, son tikunes que no se 
pueden corregir en esta encarnación. 

En el momento que Moshe recibió la torah, todas las almas estaban presentes, las encarnadas y 
las que no han encarnado, es el único momento en el que las almas nuevas, estuvieron en la 
tierra.

El Zohar habla de la matrona, “la matrona es el ángel de dios”  es el intermediario entre el mundo 
de arriba y el mundo de abajo.  El ángel de dios representa a dios mismo, cuando hablamos de 
Israel estamos hablando del Israel de arriba, no del Israel de abajo. El Zohar dice que todos los 
poderes han sido confiados a la matrona, todas las armas y todos los jefes celestes que llevan 
todos los ejércitos de ángeles están a las ordenes de la matrona. 

La matrona es el sod, este mundo físico, maljut, la creación en el mundo físico, En el mundo físico 
se crea con dos cosas, con la palabra y con el semen, los dos son procreadores, uno crea ángeles 
y el otro crea hijos, sod está a cargo de todos los ángeles celestes. Tenemos un poder 
descomunal con la palabra y con el órgano sexual. Todas las fuerzas celestes están a las ordenes 
de lo que hacemos con nuestra palabra y con nuestro órgano reproductor. Eso es lo que se llama 
“la matrona”. Es también llamado la shejina, Maljut, la presencia divina. ¿donde está esa 
presencia en el hombre? en su capacidad creadora con la palabra y la procreación. Y por eso nos 
dio 72 nombres, para traer el jesed al mundo. 

El Zohar es muy confuso para descifrar la palabra matrona. Aprendemos que si el hombre quiere 
tener un poder divino, lo tiene en su palabra y en su poder creador, puede dar vida a ángeles y a 
hijos, la mala utilización da vida a demonios y a ángeles dañinos. En cuanto la matrona se pone 
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en movimiento todas las legiones celestes se ponen en movimiento. De acuerdo a como usamos 
la palabra y tenemos la relación conyugal, el mundo de arriba se moviliza, no podemos utilizar la 
palabra así como así ni nuestra capacidad procreadora, porque podemos crear bien o crear caos. 

Todos los mensajes que dios envía a este mundo físico, vienen por la mediación de la 
matrona. La palabra es la base de la oración, y la base del estudio de los secretos del cielo. Con 
el semen podemos decidir que alma baja a la tierra, con la intención podemos decidir que alma 
va a bajar a este mundo. Cuando lo hacemos de manera animal no vienen almas de tzadikin, y 
este mundo entra en armonía cuando se puebla de tzadikim y este mundo está en guerra cuando 
se puebla de rashanim, ¿quien lo decide? todo depende de nuestra matrona. Las relaciones 
conyugales hay que tenerlas en shabbat para que baje el alma de un tzadik. 

Dios mismo es la matrona. El se ha dado en nuestra palabra, por eso cuando habla el profeta es 
dios hablando por la boca del profeta. Si decimos cosas malvadas, ya no es dios el que habla, son 
las energías negativas. 
En la matrona están todas las piedras preciosas y todos los tesoros del rey, las piedras preciosas 
son los secretos del cielo, cuando uno estudia los secretos del cielo, terminan saliendo de la boca 
los grandes sodot, piedras preciosas, y los grandes tesoros son las almas de los tzadikim que 
bajan al mundo por nuestras relaciones conyugales. 

Un nombre de dios importante es Elay, es llamado “el anciano de los tiempos” אלאי.
el esfuerzo que hizo dios para abrir el mar rojo fue muy duro para hakadosh baruj hu, porque 
dependía del “anciano de los tiempos” quiere decir que dios no se sirvió de ángeles celestes, ni de 
intermediarios, lo hizo el mismo. Cuando aparece la palabra elay es dios mismo que actúa sin 
intermediarios. Es duro para el porque tiene que venir de un mundo donde el se encuentra y bajar 
a un mundo que no es el suyo, este mundo no está preparado para el, no está preparado para 
hacerle un trono para que el baje. El solo puede bajar a este mundo cuando está el primer templo, 
el segundo templo o el mashiah. A la apertura del mar rojo no estaba el recipiente para que el 
bajara, tuvo que bajar de un mundo llamado atik yomin, dios se aleja mucho de este mundo, y es 
cosa nuestra, haciéndole de recipiente, hacer que se acerque. 

Cuando el ve un pueblo que duda, dios se va, porque donde está la duda el no baja, sin embargo 
bajó y abrió el mar rojo. ¿podemos hacer que hakadosh baruj hu se instale en este mundo y lo rija 
el? porque si el rige este mundo, la intervención divina va a ser de tal calibre que este mundo será 
un paraíso. Este mundo no es paraíso porque no le hemos hecho un trono donde el pueda 
sentarse. el trono de hakadosh baruj hu es un gran sillón de cuatro patas, Abraham, Isaac, yaacov 
y David, trono es una metáfora.
se dice que dios utilizo su mano derecha para eliminar al príncipe de Egipto, es el ángel que 
dirigía al pueblo de Egipto, la mano derecha de hakadosh baruj hu es yud he, de yhvh deletreada 

dos veces יודהה יודהה, a pesar de su resistencia a dios, porque el faraón era un gran 
sabio de las coronas inferiores y era un mago, las coronas inferiores son fuerzas negativas, se 
encuentran en lo mas impuro de este mundo, un muerto, iba a los cementerios a usar las energías 
impuras de los muertos contra el pueblo de Israel. Cuando dios venció al príncipe de Egipto, en la 
tierra dejaron de funcionar las magias de bajo nivel. 

La emuná, la fe, es mas fuerte que la magia. En hebreo viene de la palabra Amen, אמן valor 
numérico 91. Es la combinación de yhvh con Adonay, yhvh es la capacidad de hacer bajar la 
misericordia al mundo. Cuando la misericordia baja a la matrona, a maljut, ninguna fuerza mágica 
puede con el pueblo de Israel. Aquel que cuida su boca y su berit, no hay magia posible contra el. 
Lo mismo dios hizo bajar su mano derecha para ayudar al pueblo de Israel a salir de Egipto, 
también utilizó la mano izquierda para para acabar con los sarim de Egipto, vav he deletreado dos 
veces, 
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 וול הה וול הה
¿como a la vez que a la vez que le da palos a los egipcios salva a los israelitas? el sol calienta, si 
pones debajo una vela y un huevo, la vela se derrite y el huevo se pone duro, el mismo calor tiene 
efectos distintos según lo que haya debajo. Cuando dios pone en marcha su poder puede tener un 
doble efecto, depende del que se ponga debajo. Una persona con un tikun duro está bajo la forma 
de una cera de vela, cuando hace teshuva cambia a huevo, pasa de sufrir dolor en su vida a tener 
mucha felicidad en su vida, pero la misma fuerza cósmica a uno le pega y al otro le protege. 
Cuando una persona te dice “mira todo lo que me pasa” está bajo forma de cera de vela. Al 
cambiar su manera de ser, su estructura, en vez de recibir palos, recibe bendiciones, se pasa del 
caos a la armonía en función del estado de conciencia. Y una persona buena que se vuelve mala 
pierde la berajá, porque la misma fuerza cósmica te puede considerar como vela o como huevo. 

Esto lo tenemos que ver en nuestra vida diaria, estamos en armonía o en caos, si 
funcionamos como los egipcios tenemos caos, si funcionamos como el pueblo de Israel 
tenemos armonía. 
Israel creyó en dios y se le acabó el miedo, cuando uno tiene miedo se transforma en vela de 
cera y cuando uno tiene amor se transforma en huevo (metafóricamente), muchas veces las 
fuerzas del mal intentan inculcarte miedo para que seas presa fácil.

¿como funciona el miedo? Un gran sabio astrólogo, le condenaros a muerte por brujo, y el 
astrólogo le dijo al rey que el moriría el mismo día, y desde ese momento el rey cuidó mucho que 
no le pasara nada al astrólogo. 
Los secretos del cielo te dan amor al creador, así tu vida es todo armonía, cuando tienes miedo tu 
vida es todo caos. Luego hay que tenerle miedo al miedo. No le tengamos miedo a nada nunca. 
Lo peor es dudar, es como dos autovias, una va para la derecha y otra para la izquierda, si vas por 
alguno de los dos lados no te atropella nadie, pero como vayas por el centro te atropellan los de 
los dos lados.

Gracias al amor que el pueblo de Israel tenia por dios, que dios mandó profetas auténticos a este 
mundo. Cuando dios quiere hacer cambios en este mundo se sirve del ruaj hakodesh, es de un 
nivel inferior a la profecía, es un tipo de profecía pero esporádica. 

En el impacto del esperma con el ovulo hay un doble pensamiento, el del marido y el de la 
esposa,  la suma de los dos pensamientos en ese impacto va a decidir que alma va a bajar. 
por eso tienen que ser tan eruditos el marido como la mujer, tienen que saber que meditar y que 
pensar los dos. ¿que pasa cuando una mujer es violada y se queda embarazada, que pasa 
cuando un hombre insemina a una mujer y está pensando en otra? ¿que tipo de alma vienen? 
desde luego no son tzadikim. 

En el libro de Isaac luria sobre la reencarnación Shaar hagilgulim, te explica todas las 
posibilidades de pensamiento para engendrar a un hombre o mujer. cuando la gente procrea no 
está pensando en todo esto, simplemente se acoplan, y “venga lo que venga” y así va el mundo 
porque no se puebla de tzadikim, todo funciona en piloto automático. Es importante el 
pensamiento y la elección del día del acoplamiento. Viernes por la noche es un buen momento 
para engendrar, los días de luna llena son muy buenos, la luna llena de Purim, tuvishvan. También 
se puede elegir los nombres de dios que se van a meditar, que tipo de intención, que tipo de amor 
hay. 

En el momento que enseñas los secretos, las almas se modifican. También existe la 
reencarnación en vida, el alma que tienes se va y entra otra nueva. Cuando enseñas cosas muy 
profundas, el alma negativa se quiere marchar y la nueva quiere entrar y puede haber un 
momento de permutación y cambiar una por otra.
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Meditación para neutralizar los efectos negativos cósmicos que transitan por la luna. yud 
he-vav, la yud separada de la he, se repite 6 veces. y en el espacio entre la yud y la he ponemos 
las iniciales del primer versículo del Ana becoaj. Impiden que lleguen las fuerzas cósmicas a 
nuestro ser. 
se medita como siempre. 

                                     יאהו 
                                     יבהו 
                                     יגהו 
                                     ייהו 
                                     יתהו 
                                     יצהו 
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80 Beshalaj
Un alma puede bajar en una familia entera, se subdivide en chispas. También hay almas que no 
se reencarnan enteras, su raíz se queda en el olam abba y solo un aspecto del alma se 
reencarna. Un bebe nace con nefesh, a los 7 años viene el Ruaj, a los 12/13 el neshama y a los 
21 años le puede bajar el Shoresh ha neshama, en múltiplos de 7.

Dios conoce todos los pensamientos, todas las emociones, pero si quieres provocar una reacción 
en el mundo espiritual, tienes que hacer una acción. Eso no quiere decir que no nos puedan 
medir, juzgar por nuestros pensamientos. ¿como evitas con malos pensamientos? los malos 
pensamientos no son nuestros, nos bombardean del cosmos, con pensamientos negativos, 

elohenu no permite que el bombardeo de pensamiento cósmico entre en nosotros אלהיני
, cuando meditamos salimos de nuestro cuerpo y entramos en el cuerpo de las letras hebreas que 
son nuestra “nueva nave espacial”.
recoge el Zohar, en los salmos, 50 v23 “le haré ver la salvación de dios, al pueblo de Israel” 
91v16 “le haré ver la salvación que le he destinado” tiene que ver con el canto que canto 
Moshe cuando cruzaron el mar rojo, Az Yashir Moshe.  se va a provocar un milagro del tamaño 
de la apertura del mar rojo y volveremos a cantar este cántico, este cántico recoge todos los 
eventos que han tenido lugar en el paso, el el futuro, recoge los misterios de la fe y el 
advenimiento del melej ha mashiah. Está ligado con los eventos milagrosos.

Está parasha nos habla de la palabra rosh ראש, cabeza, o permutarse el Asher o en osher, 

felicidad, אשר, está dentro del nombre ehie asher ehie, rosh está ligado con Yesod, cuando 
meditamos alef-shim-resh o alguna permutación, nos estamos ligando a Yesod, cuando queramos 
ligarnos a Netza o Hod, tenemos que despertarnos por la noche, porque Netza y Hod son 
llamados guardianes protectores, y sabemos que todo aquel que se levanta por la noche a 
estudiar genera guardianes protectores, el de netza y el de hod, para todo el día siguiente.
Netza revoca malos decretos, y Hod aplasta a s-a-m-a-e-l, en cuanto a Netza está ligado con una 
frase del Ana becoaj que es “yajid gueé leamejá phené zojeré kedushatéja” y Hod esta ligado a 
“Barejém taharém Rajamé tzidkatéja tamid Gomlém”. 

Hablamos de la salida de Egipto, en el sentido literal dice que dios precipitó en el mar a los 
caballos y a los caballeros, quiere decir, que dios dominó la fuerza celeste y la fuerza terrestre, la 
fuerza celeste es el caballero y la fuerza terrestre es el caballo. Primero tuvo que dominar a las 
fuerzas celestes a los sarim de Egipto y así cayeron los soldados en la tierra y hundirse en el mar. 
Para romper la fuerza de una nación, dios empieza rompiendo la fuerza del jefe celeste que la 
dirige. En el momento en que dios actúa, el visita todos los ejércitos que están en los cielos y a los 
reyes de este mundo en la tierra. 

En ese tiempo, la matrona le pidió de poner en su poder todas las legiones de los egipcios de aquí 
abajo y hakadosh baruj hu se las dio, para que la matrona pueda vengarse de ellas. Aquí en la 
tierra tenemos el poder de activar la shejina y dominar las fuerzas celestes, pero como el hombre 
no lo sabe, no lo activa. Dios ha dado todos los poderes de las legiones celestes a la matrona, 
aquí en la tierra. Como no lo sabemos, las fuerzas celestes actúan en piloto automático y hacen lo 
que les da la gana con el ser humano, en particular, hacerle sufrir. 

Dice el Zohar “la union conyugal es el tabernáculo”, es el lugar en donde reina el amor, y de ese 
lugar vienen las almas de los tzadikim y de ese lugar vienen las bendiciones a este mundo. dice el 
Zohar “en el momento de la union conyugal hay que decir, “eres tu mi  creador que es mi dios y 
yo haré conocer su gloria” ¿que quiere decir hacer honor a hakadosh baruj hu? haciendo que la 
humanidad vaya bien, para que no se entristezca con nuestro caos, hay que bajar la bendición, 
estudiando el Zohar de noche, porque al estudiarlo de noche los sarim no incitan a las naciones a 
guerrear y el ser humano puede vivir tranquilo, influenciado constantemente para ir al caos y el ser 
humano empieza a estar en paz, cuando el ser humano se siente mal se amarga, se vuelve 
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agresivo y acusa a todo el mundo, se vuelve antipático en este mundo y en el cielo y acusa a dios. 
Cuando el hombre es feliz, se alegra, se vuelve simpático abajo y da gracias a dios. 

Cuando los hijos de dios le dan gracias porque todo va bien, eso es hacer honor a hakadosh baruj 
hu, pero cuando los hijos de dios lo acusan de que todo le va mal, eso no es hacerle honor, es 
hacerle deshonor. La gente está amargada y no tiene abundancia ni plenitud porque no 
quieren estudiar los secretos del cielo. cuando uno estudia los secretos del cielo encuentra 
algo muy importante, porque dice el Zohar hakadosh “ el cielo es sinónimo de clemencia, de 
bondad”estudiar los secretos del cielo quiere decir, estudiar la bondad que hay en el mundo 
espiritual y bajarla. Todo aquel que rechaza el estudio de los secretos del cielo no la baja y si no la 
baja se amarga, ataca al ser humano y acusa al creador, le hace deshonor. 

Rabi Isaac dice “y el se convirtió en mi salvador” habla del Mashiah, porque el Mashiah dice 
que dios es su fuerza y su gloria. El no tiene gloria sino es a través de dios. En proverbios 17v17 
“no abandones ni a tu amigo ni al amigo de tu padre” tu amigo es hakadosh baruj hu y a un 
amigo no se le abandona ni se le quita su gloria y honor, se está siempre a su lado, en todo 
momento y en toda circunstancia ¿quien considera al creador como un amigo? eso dice el Zohar, 
que es tu amigo. Y es el amigo de tu padre, porque hizo que tu padre se encontrara con tu madre 
para que tu vengas a este mundo. Si hakadosh baruj hu se le considera amigo al pueblo de Israel 
se le llama hermano, un hermano está siempre cerca de su otro hermano ¿quien es su otro 
hermano? de nuevo, Hakadosh Baruj Hu. 

Tenemos dos definiciones, Amigo y hermano. Por proximidad. ¿como reconoces a un hermano? le 
reconoces porque cuando estas afligido siempre está a tu lado. Y dios es tu hermano porque 
cuando estas afligido siempre está a tu lado. 

Nada agrada tanto a Hakadosh Baruj Hu como el amor. Con que amor cumples con su leyes. 
No por obligación, porque sus leyes están aquí para sacarte de la aflicción. 
Cualquier discusión que tiene por objeto aclarar los secretos de la Kabbalah llevan a la paz. 
Una discusión sobre otro tema te lleva al caos. 
Cualquier milagro que queremos que ocurra en la tierra, primero tiene que operarse ese milagro 
en la regiones superiores, pero como las regiones superiores están a las ordenes de la matrona, 
quiere decir que nosotros tenemos el poder de activar las regiones superiores, para que ocurran 
milagros en las regiones inferiores.
todas las guerras que ocurren en la tierra, quiere decir que estas guerras han tenido lugar con 
ángeles celestes en el mundo de arriba. En el futuro Hakadosh Baruj hu acabará con esos 
ángeles celestes que provocan guerras en el mundo de arriba para que no hayan guerras en el 
mundo de abajo. 

¿que quiere decir ver a dios cara a cara? Meditar el nombre sagrado 
de Hakadosh Baruj Hu es llamado “ver a dios cara a cara”. El 
nombre sagrado de Hakadosh Baruj Hu es el nombre sagrado de 72 
letras, las 42 letras del ana Becoaj mas 30 letras que hemos añadido, 
provoca una elevación de conciencia de tal nivel que te puedes cotejar 
con el creador. Meditar ese nombre es ver a dios cara a cara, es el 
nombre que le dio dios a Moshe cuando llegó a las esferas superiores 
para entregarle la torah. Ese nombre es llamado zot. Está escrito que es 
con sod que Aaron entró en el santuario.

No usó el nombre de 72 nombres, usó el nombre de 72 letras. 
Todo el que tiene una relación con kavanah el viernes por la noche está 
activando a Zot y puede ver a dios “cara a cara”.

La redención la podemos provocar nosotros o sino tiene un tiempo limite, 
y viene por dim. La verdadera redención es bajar los secretos 
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del cielo, que hagamos un reset en el Gan Edén y todo el dolor de la humanidad  no haya existido 
nunca jamas. 

meditamos taau תעאו viene de Az Yashir Moshe. Tipol תפל, Alehem עליהם, Emata 

 quiere decir como ahuyento despavoridos a mis enemigos. Hay ,וגחד Vafajad ,אימתה
energías cósmicas, entes inteligentes que nos pueden agredir, vamos a hacer un escudo para 
proteger este mundo de la agresión cósmicas. Esas agresiones son de tal poder que 
ademas de utilizar el alfabeto hebreo vamos a utilizar el alfabeto de Metatrón, visualizamos los 
dos alfabetos, con las letras hebreas actuamos en el mundo de abajo y con las de Metatrón 
actuamos en el mundo de arriba. Haremos una cúpula para proteger la tierra de toda agresión 
extra terrestres, energías que vienen de fuera de este mundo.

Empezamos a meditar como siempre, Antes de meditar las letras repetimos las palabras Tipol, 
Alehem, emata, vafajad. las repetimos varia veces. Baja Metatron y vamos a usar sus letras.
Nos vemos en una estrella de David de color oro. Convocamos las letras de metatron,  Tav, Ain, 
alef, vav. Las letras se iluminan solas, se ponen a brillar, salen enteras de la estrella de David y 
entran en nuestra estrella de David, forman una corona en nuestra cabeza, son demasiado 
elevadas para entrar en nosotros, se quedan bajo forma de corona. Se ponen a brillar y a brillar 
cada vez mas, ese brillo desborda nuestra estrella de David.

Nos ponemos en forma de coro y vemos como ese brillo genera una cúpula de luz brillante blanca 
sobre la tierra, que la protege, una luz tan blanca que es fluorescente, un blanco muy muy puro e 
intenso, vemos como todos los ataques externos rebotan sobre este escudo protector que protege 
este mundo de pensamientos agresivos o de pensamientos de caos que nos son bombardeados 
del exterior, de cualquier tipo de daño que pueda entrar en nuestra esfera.
Baja Metatrón y dialogamos libremente con el.
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81 bashalaj
Un alma puede encarnar tanto en hombre como en mujer en varias vidas, un alma cuando 
encarna en este mundo, encarna la mitad en una mujer y la mitad en un hombre. El hombre es 
masculino y femenino igual que la mujer, tenemos hormonas masculinas y femeninas, lo que 
cambia es el peso hormonal.

Dios ha creado diferentes tipos de almas. Cuando baja un tzadik a este mundo, en el arbol de las 
almas crece un alma nueva. Cuando baja un alma nueva en el árbol de las almas crece otra alma. 
Luego hay lo que se llama "la reserva" un lugar no físico, donde dios crea alma especiales de 
líderes espirituales y cuando hakadosh baruj hu ve que el mundo no va por el camino que el 
quiere, recupera un alma de la reserva, otra fuente de almas que no tiene que ver con el común 
de las almas, la baja a la tierra y se transforma en un alma líder que reorienta a la humanidad en 
el camino que hakadosh baruj hu quiere. Vemos a Abraham, Isaac, Yaacov, Yosef, Moshe, Aaron, 
David, Salomon.

Las energías negativas no soportan el agua, son alérgicos, por eso tenemos el mikve.
Cuando hablamos de las energías y de tener la mano derecha por encima de la izquierda, en los 
zurdos es al contrario, la izquierda por encima, porque su izquierda es la derecha. También se 
ponen los Tefilin del otro lado. 

Uniendo el nombre sagrado, la mano derecha se une a la mano izquierda. De manera que 
desaparezca el rigor. Un vino muy fuerte si le echas agua se suaviza mucho, es una manera de 
suavizar la situación,  la mano derecha son yud-he y la izquierda es vav-he, yud-he se abre en 14 

letras יוד ואו דלת הא אלף  y vav-he en otras 

catorce letras ואו אלף ואו הא אלף, las 14 
primeras letras actúan como el agua y las otras 14 actúan 
como el vino, una suaviza a la otra. Como este mundo está 
hecho de misericordia y de rigor, la parte misericordia 
endulza la parte rigor. 14+14= 28 letras, que forman la 

palabra coaj, fuerza, que vale 28 כח la fuerza del pueblo 
judío está en endulzar este mundo. hace alusión a las 14 
letras del yud-he y las 14 del vav-he abiertas.

Las ventajas que una persona consigue cuando se levanta a media noche a estudiar los secretos 
del cielo.
Está envuelto de un rayo de luz para todo el día siguiente, desde que amanece hasta que 
anochece. Está imbuido de un poder tan potente que inspira temor en todas las criaturas humanas 
y no humanas. Hakadosh Baruj Hu le llama “mi hijo” ahí podemos decir que somos hijos de dios, 
por el mérito de levantarse a estudiar, decir que eres hijo de dios no es que seas un dios, es que 
te has levantado a media noche a estudiar el Zohar, para no confundirnos con la terminología de 
la Kabbalah. Aquel que se levanta a media noche a estudiar puede penetrar en los palacios de 
arriba sin obstáculos, puede, vía meditación, entrar en las escuelas celestes. Y aquel que se 
levanta a media noche se le aplican las palabras de éxodo 15v4 “hakadosh baruj hu está cerca 
de todos los que le invocan en verdad”. Tenemos 5 ventajas por levantarnos a estudiar a media 
noche.

Durante la oración hay que hacer la union del mundo de arriba con el mundo de abajo. יהוה, la 
yud-he endulza a la vav-he, o dicho de otra manera, el alma endulza al cuerpo. El nombre de 

abajo es אדני, dentro está la palabra din, juicio, דין, la única manera de que no haya din es 
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que le adjuntemos la letra alef א, que dios entre en nuestras vidas. tenemos que unir el mundo de 

los milagros con el mundo físico, trenzando יאהדונהי, al trenzar traes toda la dulzura al rigor, 
así desaparecen las preocupaciones, por eso es muy importante en las oraciones unir los 
nombres de dios, y eso hace que con la oración bajemos los milagros a este mundo. Por eso se 
llama a Israel un pueblo único. 

Se considera nulo todo servicio de oración llevado a cabo por un sacerdote, si ese sacerdote no 
conoce como hacer la union de los nombres de dios. Sin kavanah, intención, el servicio es nulo. 
Cuando hacemos meditaciones con nombres de dios, no solo hacemos bajar la bendición a este 
mundo, todos los seres espirituales también se benefician de esta bendición. Quien da de comer 
al ejercito de fuerzas celestes, no encarnadas, somos nosotros, sin nuestra oración ellos no 
comen y si no comen ellos desaparecen y si desaparecen no nos protegen. 

Meditar la union de nombres de dios se llama “ver la faz de dios”, por eso siempre en las beraha 
se le pide a dios que gire su faz hacia ti.  En el momento que haces la bendición tienes que hacer 
una meditación de trenzamiento de nombres de dios. Hakadosh baruj hu está rodeado de tinieblas 
muy espesas, quiere decir que es muy difícil verlo, pero cuando se hacen meditaciones con 
yihudim traspasamos esas tinieblas espesas y llegamos al creador. Eso se llama “contemplar la 
cara de dios radiante y resplandeciente del rey”. Es una metáfora para decir que sin las 
meditaciones con nombres de dios olvídate de ver la cara de dios, no llegas, hay una barrera 
llamada “tinieblas espesas”. Cuando traspasas esas tinieblas espesas, se llama zot, por eso está 
escrito que Aaron penetró al santuario con zot.

¿por que son necesarias las dos manos de Hakadosh Baruj Hu? dios no tiene cuerpo, es para 
trabajar niveles pedagógicos, porque el yud-he sin el vav-he está incompleto, alma sin cuerpo no 
funciona ni cuerpo sin alma tampoco. Un alma no puede vivir sin cuerpo en este mundo físico, y 
un cuerpo sin alma está muerto. La mano derecha sin la izquierda no va, la clemencia sin el 
rigor no va y el rigor sin la clemencia no va. 

El rico y el pobre, tiene que haber un rico para que el pobre le pueda dar y un pobre para que le 
de mérito al rico de darle, los dos son necesarios.
Cuando venga el mashiah, 250 años después empieza la resurrección. Tenemos que diferenciar lo 
que es la reencarnación y la resurrección, la reencarnación es el alma que sale de un cuerpo y 
vuelve en otro cuerpo, la resurrección es el alma que vuele en la reconstrucción de su cuerpo. 250 
años después de la llegada del mashiah empieza la resurrección atreves del hueso Lus, y dice 
que solo aquellos que tengan la resurrección hecha podrán proceder a la resurrección.
dice el Zohar “tienes que quedarte dentro de Sión” y también dice “tienes que morar dentro de 
Jerusalén” quiere decir estar circuncidado. Cuando venga el mashiah todos se van a circuncidar 
porque entenderán la importancia de estar circuncidado. 

Todo aquel que se haya hecho la circuncisión es llamado tzadik, santo. 
Cuando Abraham empezó a hacer proselitismo, intento acercar a la gente a dios, y el primer 
acercamiento empieza por la circuncisión. 
Nos cuenta el Zohar, desde la destrucción del templo, la dulzura celeste se escondió y está 
reservada para la época del mashiah. 

Desde que estamos sin templo, estamos viviendo en un mundo de caos. Caos político, 
económico, de relaciones, y caos en la naturaleza, diluvios, tornados, terremotos, etc. El mashiah 
va a revelar el Zohar, eso vuelve a traer la dulzura a este mundo, lo va a hacer por el camino de 
los yuhudim, la union de los nombres de dios. 

Moshe entró en la nube, quiere decir que meditó una combinación de nombres de dios, se 
encontró con el ángel Guemuel. Este ángel intentó acercarse a Moshe, Moshe se asustó, y le 
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rechazó meditando el nombre de 72 letras, este nombre se lo había dado dios a Moshe en la 
zarza ardiente, cuando uno medita los yihudim empieza a ascender y se encuentra con 
obstáculos, entes espirituales de gran tamaño. Ese ángel se marcho, continuó subiendo y se 
encontró con el ángel Hadarniel, todavía mas potente que Guemuel. Ese ángel se acercó a 
moshe, Moshe se quedó mudo y quería salir de la nube, de su meditación, pero hakadosh baruj 
hu le hablo y le dijo “estate tranquilo sin temor, porque este ángel es un servidor”, entonces Moshe 
pronunció otra vez el nombre de 72 letras y en ese momento Hadarniel tembló y le dijo “Feliz de ti 
y feliz es tu destino, Moshe,  a quien dios ha revelado los misterios del cielo, misterios que 
nunca fueron revelados,  mismo a los ángeles superiores no les fueron revelados y a ti si te 
han sido revelados” El ángel Hadarniel le acompañó, en ese momento Moshe vio un fuego 
inmenso, que salía de un ángel inmenso, de nombre Sandalfón. 

En la meditación pasó por Guemuel, Hadarniel y Sandalfón. Sandalfón es el ángel que se 
encuentra detrás del velo que esconde al creador. Pasó tres obstáculos y el ángel Sandalfón es 
aquel que trenza coronas, las oraciones del pueblo de Israel. Y esas coronas se las pone a 
hakadosh baruj hu. Sandalfón es el que recoge todas nuestras oraciones y se las lleva al creador, 
y si esas oraciones las recoge Sandalfón y se las lleva al creador, Todos los deseos del pueblo de 
Israel son concedidos y todas las legiones celestes empiezan a bendecir este mundo, y dicen 
“bendito sea la gloria de Hakadosh Baruj Hu en el lugar de su shejina”. 

Hadarniel no pudo acompañar a Moshe, tenia miedo de ser consumido por tanta santidad. 
También tenia miedo de acercarse a Sandalfón por la potente luz que emitía Sandalfón, que creía 
que lo iba a consumir. Moshe se vio, sacudido por la luz de Sandalfón y dios tuvo que intervenir, y 
darle valor a Moshe y le dijo “Sandalfón va a estar delante de ti y te va a enseñar los secretos del 
cielo” Así se construye la torah que Moshe trajo. Lo trajo de meditaciones sobre Yihudim. 

Sandalfón lo envolvió, a Moshe, de la luz celeste, de tal manera que el rostro de Moshe 
empezó a resplandecerse, resplandecía de la luz de todos los firmamentos, tal era así que 
todos los hombres tenían miedo de mirar a Moshe a la cara. Quiere decir que la fuerza que 
nos da la meditación sobre los Yihudim es tal que atemoriza a toda persona que te mira, pero no 
de miedo, ven un tipo de energía desconocida y un tipo de luz tan grande que parece que no es 
de este mundo. 

En éxodo 15v6 “ Tu derecha, Hakadosh Baruj Hu, ya se ha manifestado, hecho estallar la fuerza y 
eso ha hecho salir los secretos del cielo” “tu derecha pega al enemigo” el enemigo es la 
duda.Todo aquel que medita es capaz de vencer su yetzer hara, sus malas virtudes, y también 
rompe todo tipo de idolatría. La mano derecha de dios se considera subir al mundo de Atzilut, y la 
mano izquierda se considera el mundo de maljut. 

toda la torah y su secreto es llamado fuerza, coaj, porque rompe la fuerza de los sarim, de los 
guías espirituales de los pueblos paganos, pero hay una advertencia para el pueblo de Israel, 
“como abandones los secretos del cielo ya no será la mano derecha la que te de fuerza, 
dependerás de la mano izquierda, y los pueblos idolatras te harán esclavo”.

En el salmo 2v2 está escrito “Los sarim han conspirado contra Hakadosh Baruj Hu y contra el 
Mashiah”. En la época de la venida del mashiah, los 70 sarim se amotinaran, todas las legiones 
del mundo se levantaran para hacer la guerra a la ciudad santa de Jerusalén, conspirarán contra 
Hakadosh Baruj Hu y dirán, “primero vamos a combatir con su dueño, luego contra su pueblo, 
luego contra su santuario”  pero en la época del Mashiah, Hakadosh baruj Hu se reirá de ellos, 
porque la fuerza que va a desplegar dios en ese momento exterminará a todos los Sarim del cielo 
que se han amotinado contra el y contra el Mashiah. Porque todos los sarim se imaginaban que 
podían tumbar a Israel mediante la opresión, pero dios se acordó de los patriarcas que protegen el 
mundo y no dejan que sea destruido, entonces los sarim no pueden conseguir su motín.

¿por que los Sarim se vuelven en contra de dios, su creador? porque cuando dios creo al hombre, 
el hombre le pidió a Hakadosh Baruj Hu que no le diera al hombre tantas bondades sin merecerlo, 
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para merecerlo, creó el bien y el mal, creó un pueblo santo y creo pueblos idolatras, y dios dijo “ 
yo dirigiré al pueblo de Israel y los pueblos idolatras serán dirigidos por Sarim” dios puede parar 
ese juego cuando quiera, pero el juego existe para dar mérito al hombre. 
La solución a este mundo es estudiar el Zohar por la noche. 
La felicidad es directamente proporcional al conocimiento de la ingeniería divina. 

Yehudi viene de yehuda, יהודה, es puerta, la puerta de YHVH. Entonces si eres recipiente de 
los nombres de dios eres Judío, pero tienes que tener la circuncisión hecha. La sangre está ligada 
a maadin, ligado con el planeta Marte, eso es lo que trae el caos a este mundo. 

meditamos la alef, א para generar un superávit de vida, de energía. 
se medita como siempre, al encenderla representa que conocemos el secreto de la letra. 
Esta letra nos da la fuerza para superar cualquier problema. la metemos en nosotros, ilumina 
nuestro cerebro, corazón e hígado, aquí tomamos conciencia que ale al revés de dice pele, como 
niflá, extraordinario, milagro, sobre natural. Esta letra genera en nosotros poderes sobre naturales, 
influencia en nuestro adn y genera una percepción extra sensorial extraordinaria. Ahora vemos 
como nuestro cuerpo se ilumina, somos como una vela encendida, todo lo que hacemos y 
decimos será una explosión de luz. 

Vemos a la tierra en una estrella de David, llamamos a Metatrón, Sandalfón y Mashiah. Vemos 
como insertamos la letra ale en la tierra, una luz brillante blanca que sale de nuestro tercer ojo que 
genera una segunda piel a la tierra y va a generar un Pele, algo milagroso, estamos inyectando 
milagros en la tierra, milagros en todos los campos, económicos, amor, emocional, salud, etc. Así 
curamos nuestro planeta, que está herido, es un medicamento para la energía vital de la tierra. 
Alef representa la energía divina. 
Hablamos con Metatrón, Sandalfón y Mashiah.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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      82 beshalaj
Hay dos formas de resolver los conflictos, por las buenas o por las malas, desde el cerebro 
derecho y los cinco sentidos es por las malas, si hay un conflicto que parece que no se puede 
resolver entonces hay que subir a un plano superior, a atzilut, el mundo divino donde no hay rigor. 

Allí se resuelve el conflicto con mucha clemencia, hay un shem que es mem-nun-kuf מנק, este 
nombre eleva el conflicto a un nivel donde solo hay clemencia, para hacer las paces en un mundo 
que no podemos ver. Hay que meditar y conectar con tu guía espiritual, que tu guía convoque al 
guia de la persona en conflicto y que los guías espirituales ajusten los karmas que están 
pendientes de esta vida o de vida anteriores, muchas veces se arrastran conflictos de otras vidas 
o te ha hecho algo en esta vida porque dentro de su alma hay una cuenta pendiente, los guías 
espirituales ajustan sus diferencias en un mundo de clemencia y en el mundo de abajo 

desaparece el conflicto. El nombre mem-nun-kuf מנק se pronunciaría Menuco, este nombre es 
el pago que vas a pagar en el mundo espiritual para que se ajusten los karmas, porque todo se 
paga. En el mundo espiritual se paga con esa moneda,, hay que saber meditar ese nombre,, 
saber hablar con tu guía espiritual, darle orden a tu guía espiritual de convocar al otro guía 
espiritual, y entregarle ese shem en pago de solventar ese conflicto. 

El tercer templo tendrá como fundamento la caridad, la mayor caridad es la enseñanza de los 
secretos del cielo. Aquel que eleve ese santuario será llamado Tzadik, es el que conoce los 
secretos del cielo y los enseña.
Yosuhe hizo circuncidar su generación y esa circuncisión está simbolizada por la vav de yhvh.
Cualquier circuncidado, lleva la marca de la vav, es llamado tzadik, a dios se le llama ley y ley es 
el Zohar, si quieres conocer a dios tienes que conocer el Zohar. 

El Zohar es Hakadosh Baruj hu y es llamado agua. Por eso la torah es llamada "mar". El agua 
tiene un secreto increíble, es que se vierte sin discriminación, da sin mirar. Si llueve, lo hace tanto 
en el jardín del bueno como en el jardín del malo, no mira a donde llueve y dios cuando da no 
mira, simplemente da. Por eso lo mejor es vivir en un ambiente donde haya justos, porque su 
bendición va a recaer sobre ti también.
Lo contrario también es verdad, si vives entre malvados y tu eres un justo, cuando haya un mal 
decreto y caiga, a ti te va a tocar igual.

El Zohar dice, que los sarim de los paganos, de la época de Noaj, es llamado "demonio" y solo el 
estudio del Zohar puede vencer a ese príncipe que dirige a los pueblos paganos. Por encima de 
esos príncipes hay un tipo de energía que es muy peligrosa, los mekatreguim, los acusadores, 
pero hay maneras de transformar a un acusador en un defensor. ¿Como se hace? Solo cuando 
revelas los secretos del cielo, provoca que el acusador se transforme en defensor. Donde solo hay 
abogados defensores el juez solo puede decretar clemencia.

Cuando una persona tiene dolor, o enfermedad o caos hay que inyectarle secretos del cielo, todo 
eso viene de los mekatreguim, y los acusadores se convierten en defensores y a la persona se le 
va la enfermedad y el caos. Eso se llama en el lenguaje del Zohar "transformar las aguas 
amargas en aguas dulces". 

La circuncisión tiene dos grandes fases, uno es circuncidar y otro es poner el glande al desnudo. 
La circuncisión está ligado con Netza y poner el glande al desnudo está ligado con la sefirot Hod, 
Netza está ligado con obedecer los mandamientos de la Torah y Hod está ligado con guardar los 
preceptos de la torah. Esas dos sefirot son llamadas "los guardianes del hombre" los que no dejan 

entrar a los mekatreguim, a los acusadores. Netza es Moshe y Hod es Aaron. Netza es    
 jirik, el puntito abajo que es una "i" debajo de yhvh. Y Elohim tzebaot está יהִִוהִִ צבאות
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ligado a Hod, alef-lamed-he-yud-mem (cerrada) אלהטם צבאו Netza anula los malos 
decretos que hay en el cielo contra una persona, una persona que está bajo malos decretos, se le 
anulan meditando yhvh con hirik tzebaot. Elohim tzebaot rompe al acusador.

Con la ayuda de Netza Hod y Yesod la comunidad de Israel está bendecida. La comunidad de 
israel se refiere a Tiferet, la capacidad de buscar a gente perdida y traerlos en Teshuva.  El premio 
por hacer eso, en este mundo y en el otro mundo es descomunal. 
Para merecer maljut, el reinado físico, para tener una vida buena en este mundo, hay que 
preservarse de tener relaciones con una mujer que está menstruando; ese hombre no puede 
esperar nada bueno de este mundo si mantiene relaciones con una mujer que está menstruando. 
Para merecer Yesod, ser un Tzadik, hay que preservarse de tener relaciones con una esclava.
Para merecer llegar a Netza, un nivel profético, hay que preservarse de tener relaciones con la 
hija de un pagano, idolatra.

Para llegar a Hod hay que preservarse de tener relaciones con una mujer depravada.

Dice el Zohar que dios está mas cerca de las almas que de los cuerpos, por eso hay una oración 
que se llama Tefila le ani, la oración del pobre, el pobre es aquel que tiene el cuerpo roto, porque 
si tiene el cuerpo roto, el alma se puede liberar, y dios está mas cerca del que tiene un cuerpo 
roto, que el que tiene un cuerpo entero, Nosotros rompemos el cuerpo en la meditación. 

"La sabiduría da la vida a quien la tiene" a uno se le considera vivo cuando es sabio, cuando es 
ignorante se le considera "muerto". Una persona que ha estado 50 años ignorante y 10 sabio, se 
considera que ha vivido 10 años, los 50 anteriores se considera que no ha estado vivo. 
"Los kabbalistas se nutren del pan de los ángeles" el pan de los ángeles son los secretos que no 
son de este mundo, están simbolizados por el maná. A la llegada del mashiah el maná que va a 
bajar es de otra categoría que el que bajó a la salida de Egipto, son secretos mucho mas 
profundos que los que trajo Moshe. 

Los nutrientes de Atzilut fortifican el alma, mas que el cuerpo, porque los secretos del cielo no 
hacen afinidad con el cuerpo si no hacen afinidad con el alma. Cuando le das nutriente a un pobre 
para que fortifique su cuerpo, dios te da nutrientes para que fortifiques tu alma, el hecho de ayudar 
fisicamente a un pobre hace que dios te ayude espiritualmente a ti. Para que eso sea posible y 
que pueda entrar ese nutriente en tu alma tienes que alejar un parasito que no deja que ese 
nutriente entre en tu alma, ese parasito es el ángel de la muerte, el no te deja que entre la 
bendición espiritual en tu alma, lo alejas revelando los secretos de la Kabbalah, no lo soporta y se 
va corriendo, es un antídoto a la molestia del ángel de la muerte. El que estudia el Zohar día y 
noche te gana bienestar en este mundo y en el mundo espiritual.

Hay una oración, el salmo 145 potéaj ‘et-yadékha umasbíä lékhol-jay ratson,  פאי, valor 91, 
si lo dices tres veces haces bajar energía de alimento para toda la creación, no solo para ti, para 
todos los pueblos, los animales, los vegetales.

Cuando estudias el Zohar no solo alimenta al ser humano, a los animales, a los vegetales y 
minerales, también alimentas a seres espirituales que los ojos no pueden ver, y necesitan ese 
alimento del hombre y cuando tu les alimentas se tornan en defensores, pero si no les alimentas 
se transforman en acusadores. 

Luego todo el que no estudia en Zohar tiene un ejercito de acusadores y todo el que estudia el 
Zohar tiene un ejercito de defensores, todo el que te quiere alejar de la Kabbalah viene de una 
fuente de origen malvado. Zeir ampin está alimentado por arij ampin, que es keter, jofma y Binah, 
zeir ampin son las otras seis sefirot,, es el mundo astral, el mundo del karma arij ampin es el 
mundo que está por encima de los astros, nosotros estimulamos arij ampin, para que los astros 
nos obedezcan, si dejamos a los astros funcionar en piloto automático, nos viene un karma duro y 
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no hay que dejar en ningún momento a la influencia astral influenciarnos, ¿cuando nos 
influencian? Cuando no hacemos nada, pero cuando meditamos nombres de dios no dejamos que 
el mundo astral nos influencien. 

Las inteligencias astrales, que son las almas de los planetas se opusieron a la creación del 
hombre, porque el hombre tiene con el cuerpo, un tipo de placer que envidian mucho en el mundo 
angélico. Ellos intentan dominarnos, pero como ellos han sido creados el 4º día y nosotros el 6º, 
nosotros estamos por encima de ellos, entonces ellos hacen todo lo posible para que no 
estudiemos la Kabbalah, entonces seguimos en la ignorancia y los astros nos gobiernan, Cuando 
estudiamos Kabbalah, le decimos a los ángeles los paquetes de energía que queremos recibir, 
que nosotros hemos decidido y no lo que deciden ellos. 

En cuanto usamos el alfabeto hebreo para crear eventos, alimentamos a arij apim, arij ampin 
alimenta a zeir ampin y zeir ampin nos manda los eventos que queremos, no los que nos estaban 
destinados por karma. El mundo está en caos porque Arij ampin no alimenta a Zeir ampin. Por eso 
se llama "pagano" todo el que cree en los astros, porque los astros no son dioses como creían las 
civilizaciones antiguas. Nosotros estamos en Arij ampin, por encima de los astros.

"Mujer esclava" se refiere a una mujer con un nivel de conciencia bajo, que solo se preocupa del 
cuerpo y está bajo la esclavitud de los astros. Es como estar con un animal.
La depravación es toda relación de pareja en la que no está presente la shejina, meditación de 
nombres de dios, en cuanto excluyes a dios de la relación hombre/mujer, estas en una situacion 
de depravación, no hay diferencia con las relaciones de los animales.

Cuando una mujer menstrúa, su sangre está ligada a maadim, el planeta Marte, que se está 
alimentando de la energía de esa sangre, el alma de maadim, su neshama, posee a esa mujer 
porque está ligada con la sangre y su tu usas esa mujer cuando está poseída por la energía de 
marte, se va a vengar y todas las palabras que tiene marcial, es guerra, viene de Marte, te puede 
provocar accidentes, cirugías, derramamiento de sangre. 

Si alguien estudia, medita y aun así no cambia su vida, es que tiene que estudiar mas 
profundamente para echar al ángel de la muerte, que impide que te lleguen las bendiciones, 
también tiene que cambiar de ambiente de gente que no está en su nivel de conciencia. La gente 
que no tiene conciencia se les llama "muerto" y ¿hay algo mas impuro que un muerto? Nos van a 
impurificar a nosotros.

¿Que significa que mikael es el sar de Israel? Cuando decimos que Israel no tiene príncipe 
celeste, trata directamente con dios. Mikael es "mi kemó el" quien como dios. 

meditamos para anular malos decretos, ponernos en situación de mucho beneficio y mucha 
bendición. 

   יהִִוִהִ צבאות
empezamos como siempre, al meditar tzevaot materializa yhvh con jirik. batimos las 9 letras en 
nuestro cerebro, corazón e hígado.
ponemos la tierra en el centro, bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah, a supervisar esta operación.
sale de nuestro corazón una luz blanca que va hacia la tierra y forma como una segunda piel de 
luz blanca, una segunda atmósfera, con el nombre yhvh tzebaot y anula los malos decretos para 
la tierra. Como la tierra está herida, esta luz entra por el polo norte hasta el polo sur y mientras la 
va cruzando, ilumina el alma interior de la tierra, curandola con esta energía que van contra estos 
malos decretos que van contra el ser humano también.
Ahora podemos hablar con el alma de la tierra, que es un ser vivo y nos escucha.
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83 bashalaj
la letra he, simboliza como el pensamiento y la palabra están unidos, pues puedes pensar lo que 
dices, pero la acción no tiene porque estar unida, se une con un salto electromagnético, ese salto 
es la meditación kabbalistica, que genera la energía que une acción, pensamiento y palabra estén 
en armonía.
Las letras hebreas son las almas de los planetas, recipientes de pensamiento divino, que dios 
vistió con estrellas. Cada vez que meditamos sobre letras hebreas activamos el cosmos el cual a 
su vez crea eventos. 

Los hombres que no tienen fe en dios y no quieren conocer sus vías, luchan todo el día con el 
temor de que les falte alimento y muchas veces, a pesar de esta lucha, estas personas que no 
creen en Hakadosh Baruj Hu apenas llegan a cubrir sus necesidades elementales, la causa de 
este fracaso es la falta de fe. No es ser beato, fe se emuná, que viene de la palabra amen, alef-
men-nun final, valor numérico 91, igual que yhvh con adonay, hay que subir al nivel de yhvh y 
ligarlo al mundo físico, para que se llame una persona "hombre de fe", yhvh es tiferet y bina con 
las vocales eoi, es el respeto al shabbat y tiferet es la capacidad de traer a alguien perdido en 
teshuva. Aquel que hace Shabbat y se ocupa de las personas que están perdidas, ese se le llama 
"un hombre de fe" ese no tiene que preocuparse que le vaya a faltar el sustento en cualquier 
momento en su vida.

Igual que el pan que se amasa puede adoptar varias formas, el maná que bajaba del cielo 
adoptaba varias formas en función del que la recibía. En este mundo reina la severidad en el 
mismo momento y sitio que reina la clemencia, la gente culpable que genera cortocircuitos 
transforman la clemencia en rigor, y la gente que estudia los secretos del cielo transforma el rigor 
en clemencia. 

Dice el Zohar que en el mundo futuro, en un futuro muy cercano, porque ya estamos en el, los 
tzadikin serán alimentado con un maná diferente al que cayo durante la salida de Egipto, y dará un  
nuevo alimento espiritual de tal nivel que accederemos a niveles de conciencia superior como 
nunca se ha visto en la historia de la humanidad. Ese maná son los secretos del cielo que trae el 
Mashiah. 
No conviene al hombre que quiera santificarse, elevar su alma, no le conviene profanar una sola 
palabra durante el shabbat, personas que hablan palabras vanas, cuentan tonterías o te hablan de 
negocios es shabbat lo están profanando, y el que cuida su boca durante el shabat y se dedica al 
estudio a la oración y habla de cosas elevadas, se le llama feliz en este mundo y feliz en el olam 
abba. Para las personas que cuidan su boca en shabat está escrito que Hakadosh Baruj Hu se 
preocupa de su honor mas que del suyo propio. 

En el bastón de Moshe estaba grabado el nombre de dios sagrado, y dice que ese bastón 
primigeniamente era una serpiente, esa serpiente dejaba una huella llamada tsur, roca y roca 
quiere decir dios. Eso que nosotros entendemos como algo que era malo, la serpiente, se convirtió 
grabando los nombres de dios en lo mas alto y lo mas poderoso que tenia Moshe en las manos, 
por eso dice "no hay un solo nombre de dios con el cual no se puedan operar milagros y proveer 
al mundo de lo que necesita", aquel que domina los nombres de dios puede procurar cualquier 
milagro de cualquier situación a cualquier persona.

Tenemos que saber que el hombre cuando nace, nace con un corazón duro, y viene a un mundo 
duro, porque bereshit bara Elohim no es bereshit bara yhvh, la palabra Elohim es el nombre de 
dios que simboliza la severidad en este mundo y luego dice que el hombre hasta que no obtiene 
los conocimientos del cielo, tiene un corazón duro.  Vivimos en un mundo duro con una 
humanidad dura, todo es duro, un caos, pero dios eligió un pueblo, le dio yhvh y le dijo que su 
misión es hacer una metamorfosis de lo que es duro en dulce, lo severo en clemencia y eso con la 
ayuda del Zohar. Elohim tiene la misma numerología que ateva, naturaleza y la naturaleza es 
implacable, a pasar a una naturaleza clemente ¿como se hace? Con los nombres de dios, 
meditando los nombres de dios se consigue esa metamorfosis.
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Hemos venido a este mundo para cambiarlo, a transformar el rigor en clemencia, un mundo donde 
en vez de la naturaleza reinen los milagros, de una humanidad dura a una humanidad clemente, 
ese es nuestro trabajo, pero no se puede hacer sino se respeta shabat, que es la puerta a que 
bajen todos los flujos de bendiciones. Incluso si usamos nombres de dios y no respetamos shabat, 
estamos intentando obtener bendición de un almacén que tiene la puerta cerrada. Hay que abrirlo 
cumpliendo shabat y luego ya podemos hacer las meditaciones con nombres de dios. 

Hay un tsur superior, llamado binah, y un tsur inferior, de donde viene el rigor y el shabat es el que 
puede traer el tsur superior. Todas las fuentes de bendiciones vienen de shabat.
Vienen al tsur inferior, que es una roca dura, entonces traemos del tsur superior todas las 
bendiciones para ablandar la roca dura de abajo. 

Hay un planeta llamo Saturno, por donde transita una energía divina, su esencia interior es tsur 
superior y su esencia exterior es tsur exterior, quiere decir que si Saturno da palo, el palo de la 
naturaleza es muy duro, aquel que no cumple shabat la deuda karmicas va a caer con todo su 
peso. Cuando hacemos conexión con el tsur superior de Saturno, en ese momento lo que 
atraemos es la máxima bendición a este mundo, por eso hay gente que sufre mucho el sábado y 
otros se lo pasan muy bien el sábado, todo depende si está conectado al tsur superior o al tsur 
inferior, conectado con el alma de Saturno o con el cuerpo de Saturno. No hacemos culto a ningún 
planeta, hablamos de conciencia divina que transita por los planetas, es de la conciencia divina de 
lo que hablamos. 

Hay una palabra que aparece en los salmos de rey David, es la palabra "sela" hace alusión al tsur 
superior, es la esencia del sábado, por eso el rey David dice en el salmo 94v8 "cambió la piedra 
en torrentes de agua". El agua que sale de la piedra es el alma que sale del cuerpo o es también 
la bendición que viene del sábado y que sale de un planeta duro llamado Saturno, ese planeta 
influencia a la tierra creando bloqueos y maldiciones, pero cuando vamos a su esencia interior, 
provee al hombre de todo lo que puede necesitar, de ahí la importancia enorme de cumplir shabat, 
eso es lo que hace que cambie la piedra en torrentes de agua, cambia el rigor en máxima 
clemencia, esa metamorfosis se llama "sela".

El Zohar habla del buey y del burro, el buey y el burro simbolizan las dos coronas inferiores, el 
buey representa a samael, que influenció a la serpiente en el gan edén, y el burro simboliza a lilit. 
Cuidado, no puedes labrar la tierra juntando un buey con un burro, quiere decir que no unas dos 
fuerzas demoniacas porque no vas a poder con ellas, las tienes que separar. Por separado 
podrías con ellas, pero juntas son demasiado fuertes.

 ¿Que hace samael, el buey? Te genera una mala cualidad de carácter, que hace que el mundo 
caiga en el caos, se llama "intentar ser mas que el vecino", es ambición de querer ser mas que el 
otro es un veneno que inyecta el buey, samael, que es el que quiere destruir el mundo y el burro 
es lilit, que lo que quiere es hacerte perder tu simiente, si juegas con las dos cosas el mundo cae 
en un caos total, luego hay que separarlos. 

Cuando el pueblo de Israel es digno de conocer los secretos de la torah puede dominar al buey y 
al burro. Por eso yaacov le dijo a laban, en la torah, "tengo un buey y un asno" quiere decir que 
estaban a su servicio, no dependía de ellos, ellos dependían de el. Buey y asno junto se 
transforman en un tercer animal llamado perro, cuando soñamos con un perro estamos soñando 
con un demonio muy malo, porque el animal que es mas feroz y con mas testosterona al momento 
de atacar es el perro. Su naturaleza es feroz y esa naturaleza es la que nace cuando juntas al 
buey con el burro. 

Hakadosh baruj hu, el mismo, hará perecer a amalek, éxodo 17v14 "porque yo borraré la memoria 
de amalec de debajo del cielo" amalek es el reflejo del burro y del buey juntos, en este mundo 
físico. Amalek representa, también, una fuerza negativa que contagia una cosa muy mala, llamada 
"la avaricia" un defecto de carácter, según el cual el rico no va a dar al pobre, o el maestro no va a 
enseñar al alumno, no se va a difundir la Kabbalah, eso es ser avaricioso. Yo tengo los secretos 
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del cielo y no los doy a nadie, me los guardo para mi familia y amigos, esa avaricia viene de 
amalek. Se llama " el rico no da al pobre", porque la mayor fortuna que uno puede tener es la 
sabiduría.
En el mundo de arriba lo que está ocurriendo es que el satan está luchando por el poder de 
Hakadosh Baruj Hu, y el reflejo es que amalek quiere la desaparición de Israel. Desde la creación 
del mundo hasta nuestros días, los de la llegada del mashiah, jamas se ha visto en el cielo una 
guerra tan encarnizada por el poder. ¿De que depende que se gane esa guerra o que se pierda? 
Depende de nosotros en la tierra, somos nosotros los que podemos debilitar o reforzar al satán, 
estudiando o no el Zohar.  Es un juego que nuestra conciencia no alcanza a entender, igual que 
no entendemos que hakadosh baruj hu se esconda para darnos libre albedrío. 

Hakadosh Baruj Hu deja que el satán luche contra el, para darnos a nosotros el mérito de 
hacerle ganar a el la guerra. Ese mérito es lo que nos da autoestima y libre albedrío.
“Yosuah, el brazo derecho de Moshe Rabenu, se preparó contra amalek, con las armas que su 
madre celeste le confió, para combatir a amalek y vengar la alianza.”

Amalek quiso romper la alianza con dios, representaba la perdida de semen, y estaba 
representando el querer ser mas que los demás, eso se llama "romper la alizan" yosuah quería 
vengar a dios, corregir lo que estaba haciendo arriba el burro y el buey y por reflejo lo que estaba 
haciendo en el mundo físico amalek a Israel, levítico 26v25 "haré venir sobre amalek la espada 
vengadora para castigar de haber hecho romper la alianza". No es con lanzas y con armas que 
yosuah combatió contra amalek, fue con la espada, que es la tzain, que tiene la forma de espada 
y representa la corrección de la ruptura de la alianza. 

Cuando Moshe levantaba los brazos la mano derecha tenia que estar por encima de la mano 
izquierda, quiere decir que tenia que vencer la clemencia sobre el rigor.
Todo hombre que tiene un hijo y que le circuncida, equivale a que se haya creado un altar para 
expiar todos los cortocircuitos contra la alianza. Es como hacer un templo, con un altar y 
corregimos todos los pecados del buey y del burro, todos los cortocircuitos que hayas hecho en tu 
vida por la influencia de samael y lilit, por intervención de Amalek, se expían por haber hecho la 
circuncisión a su hijo. Equivale a hacer un sacrificio en el altar que dios reconoce como una 
corrección de tu alma.

Está prohibido ver el arco iris, pero no el arco iris de aquí abajo, hablamos del aro iris del mundo 
superior. Exodo 33v20 “ningún hombre me verá y quedará vivo” el arco iris superior es llamado 
la letra yud, jofma, aquí abajo es la alegoría para hablar del glande puesto al desnudo, es decir, la 
circuncisión. Aquel que medita es como si estuviera muerto, porque su cuerpo se queda inerte, 
para acceder a la yud en jofma, los cinco sentidos se tienen que anular, para poder elevar el alma 
al meditar, eso se llama “el arco iris”. Habla de “matar” los cinco sentidos para que el alma llegue a 
ese nivel. No es una muerte física, es un proceso de meditación. 

Cuando el niño está circuncidado, 60 luces se imprimen sobre el niño, 60 es כלי, Keli Koen levi 
Israel, es Keli, son los 60 guardaespaldas que había alrededor de la cama del rey Salomon, lo que 
quiere decir que el niño circuncidado tiene la protección de 60 ángeles que le protegen toda su 
vida. 

Todas las políticas son en teoría muy buenas y en la practica muy malas ¿por que? porque 
ninguna toma en cuenta la causa de los problemas, y la causa de los problemas no está en la 
tierra, está en el mundo espiritual. Hay que ponerse por encima de las ideologías e ir a la 
causalidad de todo el caos que hay en el mundo. 
Aunque un ser humano sea rico, es infeliz, porque su alma pasa mucha hambre. 

Cuando hablamos de buey, burro o perro, son metáforas, cada animal tiene una virtud y 
también puede tener un defecto. Pero los animales no tienen ninguna culpa, el Zohar los 
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utiliza para hacer entender conceptos metafísicos, conceptos cósmicos. Pero el animal en 
si hay que respetarlo. 

Meditación para conectar con el guía espiritual. Todos nuestros guías van a convocar al jefe de 
los ángeles, Metatrón. Este mundo ha sido creado con Elohim, la naturaleza, que es implacable. 
Lo que queremos hacer es sustituir Elohim por YHVH, que es un nombre de clemencia, nos pone 
por encima de los astros, Elohim nos pone por debajo de los astros. 
Para hablar con Metatrón hay que hablar con su lenguaje y la moneda que le vamos a aportar es 
YHVH con el lenguaje de Metatrón. El como jefe de todos los ángeles, dará instrucción a sus 
millones y millones de ángeles, que sustituya Elohim por YHVH. Esa orden no se la podemos dar 
directamente, se la tiene que dar nuestro guía espiritual a Metatrón. Vamos a meditar para 
conectar con nuestro Guía espiritual y el va a convocar a metatron y le va a dar el YHVH en el 
lenguaje Angelico de Metatrón para que el imponga YHVH, el mundo de los milagros, en este 
mundo físico, que ahora está regido por Elohim, el caos.

Empezamos a meditar con la postura del mendigo, relajamos el cuerpo con la respiración, nos 
vemos en el fondo del mar, metidos en una estrella de David muy grande, estamos en el suelo, 
tocando la arena del fondo del mar, subimos dentro de nuestra estrella de David que es como una 
nave de color oro, Somos una columna de luz blanca. 
Vamos a empezar a subir por todas las capas de agua hasta subir a la superficie, y nuestra 
estrella de David empieza a subir, a subir…subir… y ahora nuestra estrella de David está en la 
superficie del mar, a lo lejos vemos la orilla de la playa, nuestra estrella de David nos lleva a la 
orilla de la playa…detrás de la playa de arena blanca…hay un monte, vemos un camino que nos 
lleva a la cima de la montaña…subimos por el camino de la montaña…nuestra estrella de David 
sube y sube… por el camino de la montaña…hasta subir a la cima de la montaña donde se 
encuentra esa gran casa…como un castillo…seguimos subiendo… y nos situamos en la puerta de 
ese castillo… llamamos tres veces dando golpes con el puño… la puerta se abre… vemos un gran 
salón con una gran luz… en medio del salón hay un despacho y allí sentado, mirándonos… hay 
un viejecito muy mayor, con barba blanca…de unos ojos azules muy brillantes… muy sonriente, 
nos estaba esperando…y nos dice que nos sentemos delante de el…sobre su frente se perfila el 
nombre YHVH… lo que nos da garantías que es un guía espiritual…en letras blancas que son 
como energías que brillas sobre su frente…nos sentamos frente a el… nos coge la mano…y le 
hacemos una solicitud… solicitamos que convoque al jefe de los ángeles, Metatrón… porque 
tenemos algo que entregarle…con la cabeza nos dice que “de acuerdo”…nos lleva a una sala de 
reuniones… en forma de o, estamos al rededor de una mesa en forma de o… y en el centro baja 
Metatron, estamos allí sentados… y cada uno de nosotros extiende sus dos manos…sobre sus 
dos manos, y dentro de nuestras manos están estas letras YHVH (alfabeto Metatrón)… 
entregamos estas letras de luz blanca…con una solicitud…”haz de este mundo un mundo de 
YHVH y no un mundo de Elohim, un mundo de clemencia y no un mundo de severidad y caos. 
Estamos pagando con estas letras esta solicitud, es una moneda muy cara ” … ahora tenemos un 
conversación con Metatrón. 
Respiramos tres veces profundamente… y abrimos los ojos.

�342



84 yitro
Toda la torah y el Talmud están basados en resolver paradojas, unificar los contrarios. Una 
ascensión de conciencia es saber resolver las paradojas de la vida, las contradicciones de la vida. 
para recibir los secretos del cielo hay que quitar las capas de klipot, las cortezas de impureza, 
todos los pensamientos negativos, las emociones negativas, todos los cortocircuitos, hasta que no 
has quitado esos caparazones no puedes acceder a los secretos del cielo. En el ser humano, 
quitar esa impureza duele. 

Como el ser humano cayo a un nivel de conciencia muy bajo, para volver al nivel muy alto, había 
que quitar todas las capas de impureza, y eso duele, luego la humanidad tenia que pasar una 
serie de dolores para quitar esas capas de impureza, para llegar a nuevos niveles de 
conocimiento. 

Todo el que entra en los secretos del cielo empieza a sufrir, se les están limpiando las 
impurezas. Tener mucho conocimiento equivale a la piedra pómez, al limpiar con dolor. 
Cuando dios creó a Adam, creó una sola alma, havá se llamaba haya, Adam cambió la yud por la 
vav. hombre y mujer era un solo ente que se daba la espalda, después dios los separó y se vieron 
cara a cara. En realidad estamos hablando que el alma de Adam era una sola alma, somos todos 
chispas de esa primera alma.  

Yitro era el suegro de Moshe, un sacerdote idolatra que se convirtió al monoteísmo a raíz de estar 
en contacto con Moshe. Yitro era un sacerdote de un país que se llamaba Midian. Escuchó lo que 
había hecho Elohim para Moshe y para el pueblo de Israel, Cuando YHVH lo hizo salir de Egipto. 

 Todo lo que es físico, en el ,הטבע misma numerología que Ha teva, naturaleza ,אלהים
mundo que podemos tocar. YHVH es el alma, la esencia divina, da vida a todo lo que es materia. 
Podemos decir que el cuerpo es Elohim y el alma es YHVH, Los astros es Elohim, el alma de los 
astros es YHVH, Quien da las ordenes es el alma y quien obedece es el cuerpo, los pies van 
donde dice la cabeza, porque si los pies no van donde dice la cabeza, hay un problema. YHVH 
provoca el milagro y Elohim se pone en marcha para que tenga lugar.

El problema es que este mundo solo se quiere regir por Elohim.  Las leyes de la naturaleza son 
horizontales y el milagro es vertical. Como solo queremos ser regidos por las leyes naturales, el 
milagro no opera, se corta. Pero si te quieres regir por YHVH la naturaleza obedece. Se está 
haciendo el culto al cuerpo, a la materia. Eso es la verticalidad, la horizontalidad es cuando YHVH 
da la orden a Elohim. 

Las fuerzas astrales pueden actuar por orden de YHVH o en piloto automático, y solo vienen 
desgracias. Tenemos que hacer la metamorfosis del caos al milagro, tenemos que coger las 
riendas de nuestra vida, las  riendas de este mundo y las riendas de este universo. ¿Maneras de 
coger las riendas? La meditación con los nombres de dios, sino va a empezar a funcionar el piloto 
automático y estamos en la horizontalidad.  ¿cuando el cuerpo es egoísta y no funciona? cuando 
no interviene el mundo espiritual. 

¿cuando el cuerpo es una maravilla? cuando le da ordenes el mundo espiritual y el mundo 
corporal obedece las directrices del alma. Si el alma dirige tu vida tu vida es una armonía, si el 
cuerpo dirige al alma, tu vida es un caos, punto final. 

Solo se levantas las manos para bendecir, aquel que levanta las manos en vano, se atrae diez 
maldiciones.  Porque levantar las manos equivale a contemplar la faz de dios. No se enseña la 
palma de la mano mas que para bendecir, porque la palma de la mano refleja el alma, el dorso de 
la mano refleja el cuerpo. Y no se enseña el alma así como así. Cuando una persona da la mano, 
está uniendo el aspecto de su alma con el aspecto del alma del otro. Por eso cuando uno se 
enfada ya no da la mano, no quiere unir las almas. 
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Hakadosh baruj hu empezó a dañar al faraón hasta que este reconociera la existencia de dios, 
pero si el faraón era Elohim sin alma, El lado izquierdo es Elohim y el derecho YHVH, y podemos 
decir que Elohim es el cuerpo y el alma es YHVH, ¿que quiere decir que dios dañaba al faraón 
hasta que le reconociera? Dios manda pruebas al cuerpo hasta que este reconoce la existencia 
divina. 

Por eso muchas personas sufren en su cuerpo, porque es el sistema para que se libere el alma, 
porque el cuerpo muchas veces tiene aprisionada al alma. La salida de Egipto es una alegoría de 
la salida del alma presa por las fuerzas del cuerpo, según el cual, el cuerpo no quiere tener 
acceso a YHVH; quiere seguir viviendo en la horizontalidad, y dios le “castiga” hasta que el cuerpo 
cede y el alma empieza a fluir.

Yitro era el supremo rey de los idolatras de Midan, y dice el Zohar “ cuando el jefe de los idolatras 
cae, todos los sub jefes le siguen” cuando Yitro se convirtió, porque vio los milagros que hizo dios 
con Moshe y su pueblo, todos los subalternos de Yitro también se convirtieron. 

Salmo 57v4 “Todos los pueblos te glorificaran y te honraran”. Se trata de conocer al creador, muy 
pocos le conocen, estudiar los secretos del Zohar equivale a conocerle y honrarle, si no has 
estudiado los secretos, no puedes conocerle, no sabes como funciona. Cuando el hombre mas 
poderoso de hoy en día reconozca al dios de Israel, todos los demás lo reconocerán. Cuando el 
faraón reconoció a Hakadosh Baruj Hu, todos los reyes de la tierra le reconocieron. 

Y en ese momento los príncipes de Edon se vieron angustiados. Yitro dijo “ahora se que 
Hakadosh Baruj Hu es grande y que está por encima de todos los dioses idolatras en los que yo 
creía” .

Conocer a dios tiene un mecanismo muy interesante, aquel que conoce los secretos del cielo 
conoce la compasión del creador. Cuando descubre la compasión del creador y su bondad, que 
solo la puedes descubrir en los secretos, esa compasión sale del texto y entra en la persona, y 
esa persona que tenía un corazón duro se vuelve un corazón tierno. Luego para comprender y 
recibir la compasión divina tienes que estudiar el Zohar. Es la unica manera de no avergonzarte 
cuando vayas al otro mundo. 

Dice el Zohar “cuando se manifieste el Mashiah, cuya misión es transformar el caos en 
armonía, la tierra entera conocerá a hakadosh Baruj hu” no habrá ni un ser humano que no 
conozca los secretos del cielo. Y los secretos del cielo no tiene nada que ver con la 
religión. Los secretos del cielo son leyes de causa y efecto ¿ligados a una moralidad? si, pero 
esos secretos son propiedad de todo ser humano, porque todo ser humano tiene derecho a 
conocer a su creador. y la prueba es que Yitro que no era del pueblo de Israel, tuvo derecho a 
conocer los secretos del cielo a través de Moshe, e integro al pueblo de Israel. 

igual que la paja y el grano, tenemos que coger el texto literal, tenemos que sacar la paja, 
quedarnos con el grano, estudiar este grano, y ahí se extrae el secreto del texto, y ahí es donde 
se conoce a dios. Aquel que no conoce a Hakadosh Baruj Hu porque no ha extraído el grano de la 
paja, se queda en el texto literal, ese no ve, está ciego de alma y mientras su alma esté en 
ceguera su trayectoria de vida es bajada. Pero aquel que está sacando el grano de la paja, su 
trayectoria es ascendente y ve la vida sin tropezar. 
Yitro es un converso, cambió la trayectoria de su vida. Ese converso abandonó a su pueblo, 
abandonó a sus padres, y se ató a la alianza de dios, pues ese hombre fue llamado tzadik. 

cuando Elohim creó al hombre lo hizo a semejanza de Elohim, el sistema astral hizo al 
hombre a semejanza del sistema astral, cada órgano, tendones, huesos, nervios, venas, todo es 
el reflejo de como está organizado el sistema astral. Pero dios tuvo que poner su conciencia, 
dentro de nuestra naturaleza, Elohim, para que cobremos vida. Elohim creó la parte material del 
hombre, la parte astral, pero la orden la da el alma, YHVH, que viene de Binah y pasa por Yesod 
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“y salió un río para regar el jardín del edén” El río es el alma, y el jardín del edén es Elohim.  El 
alma da la vida al cuerpo, vivir por el cuerpo es una solemne tontería. 

En la parasha Yitro tenemos un secreto, el secreto de la fisionomía del hombre, de acuerdo a ella 
podemos saber que tipo de vida va a tener. nos va a explicar todos los tipos de pelo que puede 
tener un ser humano, las lineas de la frente, la forma de la frente, la forma y color de los ojos, la 
forma de la cara, la forma de los labios, las lineas de la mano y la forma de la orejas. Cuando 
sepamos esto, sabremos leer a la persona nada mas verla. 

Vemos como funciona el ser humano de acuerdo a su reflejo con el mundo astral. También está 
ligado con letras hebreas, también ligado con el destino de cada uno, y ligado a la manera de 
evitar un destino caótico.

Tenemos a la tierra, y un sistema astral, luego hay una estrella lejana, tipo al sol, que nos manda 
energías de maldición, es el satan. Por encima de nuestro sistema astral hay otro super sistema 
astral llamado Teli, donde todos son tzadikim y nos envían bendiciones, es donde accedemos con 
nuestras meditaciones.

 Si no sabemos meditar, se corta ese canal de bendición y estamos bajo la influencia del satan y 
de nuestro sistema astral.  

Teli no actúa sobre satan porque este mundo ha sido creado con dos fuerzas, sino están estas 
dos fuerzas no funciona nuestro mundo, necesitamos un polo positivo y uno negativo, no se 
enciende la bombilla. Necesitamos la dualidad para funcionar en este mundo, dos cerebros, dos 
manos, dos pies, sino tendríamos que dar muchos saltitos…

Al elevar la mano derecha por encima de la izquierda, cortocircuitamos al satan y usamos las 
meditaciones para ir al super sistema astral. Y nuestro sistema astral que conocemos como “arbol 
de la vida” depende del Teli. Si entendemos esto, hemos entendido como redimir el mundo, y 
hemos entendido como solucionar nuestras vidas y las de los demás. 

Meditación potenciada con el alfabeto de Metatrón para indultar juicios muy severos, malos 

decretos, aleja los juicios. Hace huir las acusaciones. TAAU תעאו, Tus enemigos huirán 
despavoridos. A nivel de toda la tierra o toda la humanidad. 

meditamos las letras de metatrón, vamos directamente al Teli, superamos el nivel astral, vamos a 
un nivel por encima de los ángeles. 

Postura del mendigo, vemos una estrella de David de color oro, somos una luz blanca muy 
brillante, vemos frente a nosotros una estrella de David de color oro, convocamos dentro de esa 
estrella, con el alfabeto de metatron, una tav-ain-alef-vav. 

Estas letras emanan una luz vertical tremendamente poderosa que cruza este espacio, la 
dimensión astral y va a otro plano, donde llegamos al teli y convocamos a los tzadikim que viven 
en el teli, en esa dimensión paralela, para que envíen instrucciones a nuestro sistema astral para 
que revoquen los juicios y los decretos y que por fin quedemos libres de tanto caos, a nivel de 
toda la humanidad, mundo animal vegetal y mineral, se revocan los juicios en materia de odios, 
guerras, todo eso ya no tiene razón de ser. 

Ponemos la tierra en el centro, y vemos una enorme bola de luz blanca bajar sobre la tierra que 
viene del teli, cruza el sistema astral y nuestra mente va dirigiendo esta bola de luz blanca que 
interpenetra la tierra y todos sus habitantes protegiéndoles de cualquier juicio duro. Esto está 
dirigido por nuestra fuerza mental. respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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     85 Yitro
Las letras hebreas son recipientes de pensamiento divino, se uso en la creación del mundo, se 
crean los planetas, las estrellas, el mundo físico, el mundo temporal, donde nosotros vivimos, y  se 
crea el cuerpo del hombre. El alfabeto de Metatron son figuras que forman algoritmos entre 
planetas, una vez construidos los planetas, que cada uno tiene energías electromagnéticas, son 
dibujos que unen planetas o estrellas. Primero es el alfabeto hebreo y luego con el de Metatrón se 
unen las estrellas. El alfabeto de Metatrón es geométrico. 

En el tratado Shaar hagilgulim, las puertas de la reencarnación, Guigul no es reencarnación, es 
revolución, como las almas salen de un sitio y entran en otro. 
En ese tratado se explica lo siguiente, cuando un matrimonio está en relación conyugal para 
engendrar un hijo, en el momento que van a engendrar se presenta un abanico de almas, todas 
quieren bajar a la tierra para hacer su reparación, o para aportar algo al mundo, pero alguna de 
esas almas no son muy recomendables. 

Entonces, según lo que está pensando el marido y su esposa en el momento de engendrar, ese 
doble pensamiento va a generar un efecto imán que va a traer, de ese abanico de almas que se 
ha presentado, el alma que coincide con esa manera de pensar de la pareja. Podemos ver varios 
casos, como una violación, ¿que piensa ella, que piensa el?, desde luego no trae un alma santa al 
mundo, trae un alma malvada; que seguramente será un criminal. Podemos ver otros casos, el se 
droga, ella se droga y están engendrando ¿que tipo de alma viene?. 

Otro caso, ella no quiere, el quiere, o al contrario, ¿que tipo de alma va a bajar?. Si engendran 
mientras ella tiene la menstruación. Otro caso, el está con ella y está pensando en una amante. 
otro caso, llega borracho y engendra con su mujer. Otro caso es si la mujer está de muy mal 
humor y por hacerle un favor al marido engendra un hijo. Otro caso es un hombre muy espiritual, 
que estudia los secretos del cielo, tiene una gran elevación, la mujer también tiene una gran 
elevación, es muy pura en el cuerpo y muy santa en el alma, y engendra un hijo ¿que tipo de alma 
viene?.

La maldad no hay que verla en la persona que es un fruto, hay que verla en los padres que lo han 
engendrado y en que condiciones lo han engendrado. Y como no tenemos la sabiduría de saber 
atraer almas a este mundo, pues desgraciadamente este mundo no está poblado de justos. Está 
poblado de todo tipo de almas y algunas muy poco recomendables, por decir un eufemismo. 

Hay una cualidad que se puede desarrollar que es invertir un proceso desgraciado y transformar 
un alma malvada en un alma pura. Es un proceso que se llama “desteñir”, si tienen la suerte de 
encontrar un maestro tipo Moshe Rabenu, su nivel de pureza es tan grande y emana una luz tan 
grande que purifica todas las almas impuras, su radiación es tan fuerte que derrite todas las 
impurezas de las almas, y esas almas se polarizan a un modo positivo. 
Para eso hace falta tener lo que se llama “un guía de la generación”, un líder espiritual que pueda 
arrastrar masas,  pero iluminándolas, ahí si se puede invertir un proceso, vino impuro pero gracias 
a un maestro, se purifica, destiñe la pureza del maestro sobre los alumnos. Es lo que hizo Moshe 
con sus alumnos durante 40 años. En la entrega de la Torah todo el que tenía un defecto moral o 
físico se le corrigió. La torah irradia tanta luz cuando se la estudia en profundidad, que modifica la 
estructura del alma. 

según los pensamientos y palabras se modifican nuestras moléculas de agua, por eso está escrito 
que no es sano dar malas noticias ni amenazar, una mala noticia puede matar a una persona, y un 
maestro que te da aliento y esperanza puede curar a una persona. Somos muy sensibles al 
entorno. Estar en un entorno agresivo y violento puede generarnos enfermedades graves. Estar 
en un entorno muy espiritual y dulce, podemos modificar todo nuestro ser y encontrarnos bien y 
cómodos. 

Por eso está escrito que la mayor felicidad que puede tener un hombre o mujer, es estar con su 
alma hermana.  Porque conviven en paz y se dicen cosas bonitas, pero si estas con el alma 
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hermana de otro, siempre hay reproches duros y está afectando  a tu 72% de agua. Nos 
cristalizamos, nos estropeamos. No hay que hablar mal a las personas, al contrario, hay que ser 
agradables con las personas. 

Empezamos a estudiar los secretos de la fisionomía. Hay que tener en cuenta que podemos 
modificar las conductas con el estudio de los secretos, si alguien se siente herido por lo que se 
comenta, no tiene mas que hacer teshuva, hacer su cambio en su conducta. 

Empezamos por los secretos del pelo de las personas: 
la persona que tiene un pelo rizado que crece para arriba en punta, es de humor colérico, su 
corazón está tan rizado como su pelo, su conducta no es buena y hay que tener cuidado de no 
asociarse a este hombre. 

un pelo de la persona es lacio, y muy sedoso y cae hacia abajo, es bueno asociarse a esa 
persona. Todos los negocios que hagas con esta persona saldrá bien. Pero esta persona no 
triunfará en los negocios si los hace solo, tiene que hacerlos asociado. La persona que tiene el 
pelo lacio que cae hacia abajo, es discreto en cuanto a los misterios de la torah, los misterios 
supremos. En cuando a asuntos sociales no es nada discreto, no hay que confiarle un secreto 
social, cuenta las cosas a todo el mundo, te traiciona si le cuentas un secreto, para los secretos 
del cielo no te va a traicionar. 

Si el pelo cae hacia abajo pero no es sedoso, quiere decir que no teme a dios, y que hace daño 
con premeditación. Siempre dice que va a hacer buenas acciones, pero cuando se presenta la 
ocasión no la hace, en cuanto a temas espirituales el que se asocia con el si que triunfa. Ese 
hombre que tiene el pelo que cae hacia abajo pero que no es sedoso, tiene tendencia en su 
carácter a exagerar las cosas, pero tiene un donde palabra que influencia a las personas que le 
escuchan. 

Un pelo negro, muy brillante, tendrá éxito en todos los negocios materiales. éxito en las 
empresas comerciales, es prodigo, pero para triunfar en los asuntos comerciales tiene que tener 
cuidado de no tener socios, en cuanto se asocia ya no le salen bien los negocios. 

Un pelo negro pero no brillante. a veces tendrá éxito, a veces no, a la larga busca conflictos con 
los socios. Si ese hombre se consagra al estudio de los secretos de la torah tendrá éxito, se 
enfrentará a sus enemigos y podrá con ellos.

Un hombre calvo, tendrá éxito en sus negocios, es astuto pero avaro. Es hipócrita, tiene mala 
lengua y le gusta calumniar a la gente en voz baja.

El pelo blanco, es que todo el rigor que tenia de joven llega a desaparecer, cundo todo el pelo es 
blanco. Ya ocurrieron las pruebas que tenia que soportar. 

El pelirrojo, tiene una influencia del planeta Marte y que es muy activo y puede ser muy irritable y 
muy agresivo. Todo lo que tiene influencia marciana es duro. 

El pelo rubio tiene una influencia del sol, puede tener mucho éxito, pero puede ser muy orgulloso, 

El misterio de la frente:
Una frente baja y plana, esa persona no es constante en sus ideas, se cree sabia pero no lo es. 
Actúa sin reflexión, tiene mala lengua, tiene una lengua bífida como una serpiente. si esta persona 
tiene arrugas profundas no paralelas, y otras menos profundas que si son paralelas, mejor estar 
lejos de esa persona, es egoísta y solo busca su provecho. Busca engañarte y nunca guarda un 
secreto. 

Una frente baja pero redondeada, es muy inteligente, muy generoso, se ocupa de cosas 
elevadas, su amistad es sincera y termina siendo un gran sabio. Si tiene tres arrugas profundas en 
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la frente y tres arrugas encima de cada ojo, es bueno asociarse con el en los negocios materiales, 
pero como tenga un juicio, lo perderá. 

Una frente ancha y plana es un tipo de locura, es insensato, y como tenga cuatro arrugas 
profundas, no es bueno, es muy malo, es muy orgulloso en su estudio.

Una frente baja y plana no es constante en sus ideas, se cree sabio pero no lo es, actúa sin 
reflexión y tiene muy mala lengua, si tiene arrugas no paralelas, mejor te alejas de el, es egoísta al 
extremo, no te puede guardar ningún secreto y no es leal. 

una frente baja y bombeada, es muy inteligente, muy generoso, se ocupa de cosas elevadas y 
su amistad es sincera, si tiene tres arrugas profundas en la frente es que tiene buen fondo, tiene 
éxito en la espiritualidad, pero como tenga juicios los pierde. Te puedes asociar con el para 
triunfar, pero es mejor alejarse si hay tema de juicios, los vas a perder.
 
una frente ancha y bombeada, es el mejor de los hombres o mujeres, aprende de sus maestros, 
triunfa en sus proyectos espirituales, triunfa en sus proyectos materiales, tiene un corazón tierno, 
generalmente tiene dos arrugas profundas, una sobre cada ojo y es muy conciliador. 

los ojos: 

ojos marrones, alegre pero despreocupado, tiene éxito en los asuntos materiales, pero algunas 
veces no logra sus proyectos, los proyectos espirituales si que los consigue. si tiene cejas que 
caen hacia abajo, es una persona conflictiva, seguramente tiene venitas rojas verticales en el ojo.

ojos azules, corazón tierno, pero mira mucho su beneficio personal, le gusta mucho los placeres y 
como caiga en el vicio no hay quien le levante. Es fiel hacia los que ama, pero no hay que 
confiarles secretos, te puede traicionar. 

ojos verdes, demente, locura de grandezas, se cree superior, y lo hace sentir, pierde contra sus 
adversarios, es inepto a los misterios de la ley.

ojos amarillos claros, colérico, no perdona nunca, odia, no tiene piedad, no sabe guardar un 
secreto. 

ojos grises oscuros, triunfa siempre en los secretos de la torah y gana siempre frente a los 
enemigos.

Todos tenemos inclinaciones negativas, pero venimos a este mundo a corregirnos. Una forma es 
como nuestros padres nos van educando y nos van corrigiendo, porque si naces perfecto, ¿que 
haces aquí?. 
 Los rasgos de la cara pueden cambiar, las lineas de la mano pueden cambiar, algunas arrugas en 
la cara pueden cambiar, para mejor o para peor, depende de los traumas que tengamos que vivir 
en este mundo. 
El color de los ojos no cambia pero si hay rasgos que reflejan el estado interior del alma. A veces 
el alma se eleva y los rasgos de la cara se modifican, hay gente que tiene rasgos muy duros en la 
cara y gente que tiene rasgos muy tiernos en la cara. 

Hay gente que se le ve la bondad en la cara y gente que se le ve la dureza en la cara. También en 
la intensidad de la mirada, todo se puede variar. De hecho hemos venido a explorar emociones a 
este mundo, se nos dan unas bases y nosotros con esas bases exploramos, mandamos una 
emoción y vemos cual es el retorno de la emoción, como nos devuelve la sociedad esa emoción. 
Vamos puliéndonos, vamos corrigiéndonos. 
Cuando ves a una persona y le haces la radiografía, te puede equivocar porque esa persona ha 
podido modificar sus tendencias y hacerlas mas positivas. Las lineas de la mano si que marca una 
trayectoria. 

�349



Cuando una persona nace, tiene una carta astral, una influencia electromagnéticas en su aura y 
eso tiene que casar con las influencias electromagnéticas del aura de la otra persona, puede 
haber atracción o repulsión, de esas auras.

Pueden haber rasgos en la cara contradictorios, son paradojas para ellas mismas, es bueno 
pedirte que te escriba en un folio 70 deseos que tiene para su vida, para hacerle ver las 
incoherencias y como “está volviendo loco a dios”, luego le pedimos que haga una lista con 10 
deseos, que estén en coherencia. Muchas veces somos suicidas con nuestros deseos. 

La carta astral empuja pero no fuerza, son energías electromagnéticas que el alma va a absorber 
en la primera en la primera inspiración al nacer y que te va a dar las cualidades potenciales para 
poder cumplir con tu proyecto divino, que dios te ha dado, tu proyecto de vida, la carta astral te da 
esas potencialidades. Pero luego al desarrollar tu vida a lo mejor vas por la autopista equivocada,  
y no desarrollas bien las potencialidades que la carta astral te ha dado, estas en una situación 
contradictoria, y te sale todo mal, a uno le salen bien las cosas cuando entra en la autopista para 
la cual ha nacido, si has nacido para enseñar no te dediques a la carpintería, o si has nacido para 
ser cocinero, no te dediques a la costura.

 Si dios me ha dado el don de ser músico pero me pongo a hacer pasteles, podría haber tenido un 
gran éxito como músico, pero mis pasteles van a ser asquerosos, entonces la vida no va. 
El mes de Escorpio es Mar Jeshván (mes amargo), el único día poderoso es rosh jodesh, los 
otros días de ese mes son días complicados, La constelación de Escorpio está simbolizada por la 

letra Nun,  נ le rige el planeta Marte, simbolizado por la dalet, ד , para protegerte durante este 
mes, Meditamos dalet y nun, que van a extraer pensamiento divino de una influencia astral 
complicada, el nivel de las letras está por encima de la influencia astral. 

 דנ
se medita como siempre.  llevamos esta luz a la tierra para protegerla del caos de este mes. No 
dejamos que haya guerras, ni tsunamis, ni catástrofes personales, ni dolor, ni conflictos. bajan 
Metatron, Sandalfón y Mashiah y hablamos con ellos. Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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                                                                   86 yitro
Cuando llegue el mashiah la vida va a seguir igual, aunque hay algunas cosas que van a cambiar, 
se va a reconocer a Israel como embajador de los secretos del cielo. El mashiah enseñará a 
conseguir bendición yendo a los planos espirituales, por la vía de la meditación y todo el mundo 
podrá suministrarse de alimento, abundancia económica, salud, no habrá enfermedades, no habrá 
mas abortos ni divorcios, desaparecerá el odio y el miedo, las personas que oprimen a las otras 
van a desaparecer de la faz de la tierra, por decreto divino. 

La idolatría será erradicada y quien va a reinar en este mundo será Hakadosh baruj hu y el tercer 
templo será un nivel de conciencia que hasta ahora no conocemos. Dedicaremos todo nuestro 
tiempo a seguir descubriendo secretos del cielo. También las maldiciones que ocurrieron en el 
jardín del edén, eso va a desaparecer. 

La manifestación del Mashiah va a ser repentina, brutal, de golpe.  El mashiah estará imbuido del 
nivel de alma yehida, unido al creador, el alma de dios y la del Mashiah se funden. A tal punto que 
ya no distingues quien es hombre y quien es dios. El mashiah va a hablar por su boca lo que la 
consciencia de dios le esté indicando, porque habrá fusión de almas. Los niveles de milagros que 
van a ocurrir superan de mucho a los ocurridos durante la salida de Egipto. Ni los grandes sabios 
se atreven a hablar de Yehida, de lo potente que es.

las 613 mitzvot, directamente conectadas con el cuerpo, 365 que no hay que hacer y 248 que hay 
que hacer. Está conectado con las 248 partes del cuerpo, las que hay que hacer y las 365 venas 
del cuerpo, que son las que no hay que hacer. 

También conectadas con 365 situaciones que viene al año, una cada día, y cada día tiene una 
maldición. Esa maldición está recogida por una vena, por un flujo sanguíneo, las mitzvot de hacer, 
hacen un escudo a esas maldiciones diaria, ¿por que hay esas maldiciones? porque todavía no 
hemos corregido el tikun de Adam y Hava. Se iba a corregir con la entrega de la torah y volvió a 
desajustarse con el becerro de oro. 

Las mitzvot sirven para aumentar las bendiciones y disminuir las maldiciones. La lectura de 
la Ketoret equivale a hacer las 613 Mitzvot.  El pecado de Adam es haber querido insertarse en 
el mundo físico sin estar preparado. Esa falta de preparación la aporta el Mashiah. El mashiah 
no puede manifestarse, lo tiene que presentar Eliyahu hanavi. ¿y quien le va a decir al profeta 
Elias que es el profeta? se lo va a decir el Mashiah. 

Estamos hablando de almas que van a impresionar tremendamente al ser humano. El mashiah 
tiene orden por fusión divina, de que no haya un solo ser humano excluido para glorificar la 
presencia divina. Dios ya no va a aceptar ningún idolatra. La pedagogía y las enseñanzas vendrán 
a través del pueblo judio, pero nadie quedará excluido de ese saber.

 Las leyes de la electricidad son verdad ¿de que religión es la electricidad? no tiene 
religión, las verdades del cielo ¿que religión tienen? la verdad es la verdad. A la verdad de 
dios ¿que etiquetas le quieres poner? una, la verdad. Será la religión de la verdad. Eso es lo que 
va a enseñar el mashiah, la verdad, una verdad es verdad porque funciona, sino no es 
verdad. La religión es una etiqueta que no tiene nada que ver con la verdad.

La torah nos dios unos códigos que no han sido revelados, los revela el Mashiah. Las leyes de la 
espiritualidad que conectan con la bendición, una vez que sepamos usar las bendiciones y traerlas 
a este mundo ¿quien las va a discutir? nadie. 

seguimos con los rasgos de la cara. Hay cuatro tipos de rasgos.
hay un rasgo que se llama “hombre”, otro “león”, otro “buey” y otro “Aguila”. Los rasgos de la 
cara se modifican según la conducta de la persona. Las 22 letras del alfabeto hebreo están 
impresas en el alma de la persona, y esa impresión se refleja en el cuerpo de la persona. si la 
conducta de la persona es correcta, las letras impresas en el alma de la persona se manifiestan 
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de una manera regular en los rasgos de la cara y si la conducta es incorrecta, entonces hay 
rasgos en la cara que manifiestan esa incorrección. 
En la cara hay dos tipos de manifestación, una que tiene que ver con la transmisión genética, tu 
padre, tu madre; luego, hay otros rasgos que son matices, que esos si tienen que ver con la 
conducta. 
Hombre, se trata de un tipo de rasgos que manifiesta una persona que anda por el camino de la 
verdad. Ese tiene una  venita horizontal sobre el temporal derecho (sien derecha) y una venita 
horizontal sobre el temporal izquierdo. La del temporal izquierdo se bifurca, hace como una 
apertura, en dos venitas, esas dos venitas están cruzadas por una venita vertical, son 
prácticamente imperceptibles. Ese tipo de persona es tiene un carácter reflexivo muy calmado, 
poco colérico, afable, fácil de hacer las paces, es leal y bueno. Es el rasgo de la cara llamado 
“hombre”.
León, es el tipo de persona que no andaba por el camino de la verdad pero hace teshuva, retorna 
a la verdad hacia el bien. De primeras este tipo de personas parece antipáticos, pero después 
tiene un gran atractivo cuando se le conoce. Cuando se le mira de cara manifiesta vergüenza, 
tiene tres venitas en el temporal derecho que van hacia la mejilla, una venita que va debajo de la 
nariz y una tercera que une las dos primeras.
Buey, es una persona totalmente alejada del camino correcto, es impuro, dios se aleja de el, tiene 
tres granos rojos en la mejilla derecha y tres granos rojos en la mejilla izquierda. debajo de esos 
granos de cada lado se ven venitas rojas muy finas, esa persona se ha alejado completamente del 
camino correcto. 
Aguila, es aquel que se reencarna para corregir y reparar su vida anterior. tiene una arruga sobre 
la mejilla derecha que va hacia la boca y dos arrugas en la mejilla izquierda que van hacia la boca,  
arrugas muy finas.

En el salmo 25v14 “hakadosh Baruj Hu revela los secretos a aquel que le teme”. Los iniciados en 
este tipo de secretos vienen de la estirpe del rey David. Tienen chispas de su estirpe. 
Felices los sabios que tienen la facultad de leer dentro de este libro, los secretos que estamos 
revelando. 

los labios:
Si son gruesos, es una persona que maldice, lashon Hara. Es una persona que no sabe guardar 
un secreto.
si el labio inferior no es muy grueso pero está partido por el centro, como un corte en el labio 
inferior, es una persona de violencia extrema, ira insoportable, irónico y busca el conflicto.

Las orejas: 
las orejas desmesuradamente grandes, es una persona estúpida y a veces loca.
Las orejas muy pequeñas y bien proporcionadas, tiene un espíritu despierto y está imbuido de un 
gran deseo de aprender y conocer los secretos del cielo. 

Lo que constituye al hombre es el alma, no el cuerpo. La piel, los músculos, los huesos y nervios 
solo forman la envoltura del hombre, pero no son el hombre. Cuando el hombre muere se despoja 
de esa envoltura o de esas envolturas. Pero sigue siendo EL. Igual que en el firmamento, 
podemos ver como está marcado por estrellas y otros signos, los sabios saben leer la forma de las 
figuras, de las estrellas  y de los astros. Y lo mismo que los sabios saben leer en el cosmos, 
también saben leer en la piel de la persona, que es la envoltura exterior del hombre, y que está 
marcada por arrugas y por lineas que los sabios saben leer. Estas marcas en la piel son fáciles de 
leer en las caras. Isaias en 27v13 habla de aquellos que estudian el cielo y contemplan los astros. 
Pero aquellos que estudian el cielo y contemplan los astros, no adoran las estrellas, pero saben 
leer cuales son las influencias astrales que vienen por orden divina y saben desviarlas o saben 
contrarrestarlas. Lo mismo saben leer las lineas de la palma de la mano, de los dedos de la mano, 
porque esas lineas son como las estrellas y los astros en el firmamento. 

Las lineas de la mano:
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la palma, la faz interior de la mano es fácilmente legible por los sabios. La parte posterior donde 
están las uñas, también tienen signos descifrables por los sabios. Cuando una persona tiene 
pequeñas manchas blancas en las uñas de la mano, indica que un decreto de rigor ha sido 
revocado y que le vienen momentos favorables para obtener éxito en sus empresas. “le iba a ir 
mal, pero se le ha dado la vuelta y le va a ir bien”.

En cuanto a las lineas, la mano derecha es la mas importante. 
El dedo auricular, es el meñique. Cuando aparece una rejilla, lineas verticales cruzadas por 
lineas horizontales. Cuando aparece debajo del dedo auricular una rejilla formada de cuatro lineas 
verticales formadas por cuatro horizontales, quiere decir que esa persona va a tener grandes 
viajes llenos de éxito.

El dedo mayor, cuando hay una linea vertical en la base de ese dedo, indica que es una persona 
madura y reflexiva. si tiene dos lineas indica que esa persona está marcada por la precipitación. 
En caso de tener debajo del dedo mayor tres lineas verticales y al mismo tiempo dos lineas que 
van hacia el dedo anular, indica que esa persona tiene como única ambición ir en el camino divino 
y que tiene un espíritu fino y reflexivo. si debajo del dedo mayor tuviera cuatro o cinco lineas, 
quiere decir que esa persona solo piensa hacer el mal y se combina porque los lados de los 
párpados son rojos. 

Todos los rasgos, matices de la cara y las lineas de la mano se  pueden ser modificados con la 
meditación, con la oración y con la contrición. 

A veces tres lineas se reducen a dos, o cuatro a tres y a veces cuanto mas lineas mas conflicto y 
canto menos lineas menos conflicto, hablamos de las lineas de debajo del dedo mayor. 
En la mano hay tres lineas principales, la de la vida, la de la mente y la del corazón, las 
emociones.  cuando  hay una linea que cruza las tres, es una persona que va a tener éxito en la 
doctrina de los secretos del cielo y se va a consagrar a ellos, siempre triunfa sobre sus enemigos, 
cada vez que invoca al cielo, el cielo le contesta y es una persona entusiasta y su oración siempre 
es escuchada.

la linea de la vida, tres lineas horizontales que cortan la linea de la vida mas dos verticales, indica 
un problema en el nacimiento que ha generado impureza, por parte de la madre o del padre, luego 
durante su vida se puede purificar mediante la oración o la meditación. Si las tres lineas 
horizontales están cruzadas por dos lineas verticales, esto indica hipocresía, manifiesta 
exteriormente una cosa pero interiormente no se confirma. 

Cuatro lineas verticales que cruzan la linea de la vida mas cinco lineas horizontales indica que esa 
persona tendrá éxito en sus negocios y también tendrá éxito en el estudio de la doctrina secreta y 
al final de su vida tendrá éxito en todas sus empresas. Cuando está cortada por cinco lineas 
débiles, horizontales, y tres lineas débiles verticales, indica una persona avara en su casa pero 
prodigo en sociedad, muy duro y riguroso en su casa y muy afable en sociedad, esa persona tiene 
éxito en los negocios materiales, pero nunca tendrá éxito en el estudio de la Kabbalah; siempre 
ganará los juicios y sabrá guardar algún secreto.

Cuatro lineas horizontales que cortan la linea de vida y cinco lineas verticales que cortan la linea 
de la vida, indican una persona alegre siempre que está en su casa y melancólico cuando está en 
sociedad. Cuantas menos lineas haya mejor, son interferencias en la vida. Una linea de la vida 
que no la corta otra linea finita, quiere decir que no tiene obstáculos en su vida. 
La mano izquierda son las dotes con las que la vida te ha manifestado y la derecha es que 
has hecho con esos dones. El potencial está en la mano izquierda y lo que has hecho con esos 
potenciales está en la mano derecha. Para todos, diestros y zurdos.

La nariz, una nariz corta es una persona sumisa, una nariz grande es una persona que quiere 
dominar, una nariz torcida es porque le falta un eje en la cara para que sea simétrica, las caras 
asimétricas denotan que el exterior y el interior no coinciden. 
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La barbilla tiene que ver con la voluntad, pero una persona con la barbilla muy prominente 
tampoco es bueno. Hay que buscar un equilibrio. Ni demasiado, ni demasiado poco.

Las personas que se hacen cirugía estética están dando un aspecto exterior que no corresponde 
con el aspecto interior. Están engañando a la sociedad y a ellos mismos. 

Los gatos son encarnaciones que han sido muy crueles en vidas anteriores, es una transmigración 
deshonrosa, un hombre se reencarna en un gato es una deshonra. El perro es otro tipo de 
manifestación de alma anterior. 

Meditamos Resh-he-ain, רהע transmuta situaciones negativas en positivas. Transforma la 
maldición en bendición. 
Se medita como siempre. metemos en la estrella pantalla las letras con el alfabeto de metatrón. 
las letras se iluminan ellas solas, sale un rayo de luz que es la esencia de esas tres letras, entra 
en nuestra estrella, y la batimos como siempre. se sigue el proceso habitual. hablamos libremente 
con Metatrón, Sandalfón y Mashiah.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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87 yitro
El mashiah está en este mundo, todas las profecías se han cumplido, las fechas se han cumplido 
y esta alma ya está en la tierra. Que se de a conocer al mundo o no, no es relevante, porque el 
mashiah está trabajando en el mundo espiritual, reparando el mundo. Porque el mundo está 
herido, tiene brechas, llevan 6 mil años rasgadas. Su trabajo se hace en el mundo espiritual. Su 
segundo trabajo es enseñar los secretos del cielo al mundo entero y a base de esa enseñanza 
quedará patente quien es el mashiah. Los astros no actuaran en piloto automático, estarán a 
nuestras ordenes. El alma de la tierra está emparejada al alma de la humanidad, al curar el 
alma de la humanidad se cura el alma de la tierra. Las almas de los animales van a remolque 
del alma de la humanidad, cuando el hombre deje de ser feroz, los animales dejaran de ser 
feroces. Cuando hubo la destrucción de Sodoma y Gomorra, y en la época del diluvio, murieron 
los hombres, las plantas y los animales, el hombre puede contaminar las almas de las plantas y 

animales, el hombre arrastra a toda la creación, puede arrastrarla en mal y en bien. אהוה, el 

nombre del Daat, דעת, también es el Daat. Cuando hacemos una meditación es jofma y 
cuando la explicamos es binah, para poder explicarla tiene que actuar el Daat, el conector entre 
cerebro derecho e izquierdo.  
Cuando hacemos una bendición a alguien somos Yaacov, Israel, la hacemos con los nombres de 
dios, los secretos del cielo que representa a Lea y cuando a la persona le cambia la vida en el 
mundo físico, representa a Rajel. Estamos emparejando el mundo de arriba con el mundo de 
abajo, primero Lea y Luego Rajel, primero se estudia el sod y luego se aplica al día a día, y lo 
aplica el pueblo de Israel. 

La linea media de la mano, que corta la mano en dos. Cuando la linea media está cortada por 
tres lineas débiles, seguro que esa persona tiene un lunar en el cuerpo con tres pelos, ese lunar 
se llama “cabeza de águila” y simboliza la riqueza y la gloria. Cuando ese lunar solo aparece en la 
vejez indica que esa persona llegará a tener una gran riqueza y gloria y que también tendrá éxito 
en el estudio de los secretos de la Torah. Si el lunar es rojo quiere decir que tuvo relación con una 
mujer durante sus menstruaciones. 
Si esa linea media está cortada por tres lineas verticales, indica que tiene mucha avidez por el 
dinero y por las mujeres
si tiene tres lineas horizontales y una vertical y esa vertical con dos lineas débiles, indica que ama 
con mucha ternura a su mujer y que está muy apegado a ella. 
Si esa linea media está cortada por una linea vertical, y esa vertical está cortada por cuatro lineas 
horizontales, indica que este individuo tiene sobre el brazo izquierdo tres venitas, y arriba de esas 
venitas hay un pelo, esto indica que a esta persona le gusta el adulterio. Y si esa linea media está 
cortada por cuatro lineas verticales y tres horizontales, indica que esta persona hará teshuva.
Si la linea media se inclina de manera dramática hacia abajo, esta persona tiene tendencia al 
suicidio. Si esta persona es ayudada, veremos como esa linea se modifica y ya no tiende hacia 
abajo. Lo que te da la prueba que el aspecto interior se refleja en el aspecto exterior. Como no 
podemos ver el aspecto interior, vemos el aspecto exterior. 

Cuando las sefirot están en orden, la alegría se expande en el mundo, en el de arriba y en el de 
abajo. La persona es un árbol de la vida, su alma es el árbol de la vida y su cuerpo es la 
manifestación del árbol de la vida. La persona tiene 7 partes en la cara y 7 en el cuero, la de la 
cara son, dos ojos, dos oídos, dos fosas nasales y una boca. Las 7 partes del cuerpo son, cabeza 
y cuello  uno, tronco dos, órgano sexual tres, dos brazos cinco y dos piernas siete. El candelabro 
tiene siete brazos. 
Cuando hay orden en las sefirot, quiere decir “cuando la persona está equilibrada”, entonces la 
alegría se expande en los mundos de arriba y en los mundos de abajo, hay que emparejar el 
mundo espiritual con los siete orificios que tenemos en la cara y con las siete partes que tenemos 
en el cuerpo, ¿como se hace esto? la persona es como una flauta de un músico, la flauta es un 
tuvo que tiene unos agujeros y cuando el músico sopla suena una melodía. La energía 
electromagnética de dios sopla nuestros siete agujeros y genera un equilibrio o si hay un defecto 
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en la persona, un cortocircuito, genera una disonancia. Lo mismo ocurre con el cuerpo, puede 
haber un cuerpo equilibrado o puede haber un cuerpo que le falte una pierna, un brazo, es un 
desequilibrio,  ¿como se equilibra el desequilibrio para que estemos en 
armonía? tenemos una oración en forma de candelabro que es el salmo 67, 
se lee todas las mañanas, son códigos de recipiente de pensamiento divino 
que reequilibran  la energía que entra en nuestros siete orificios o en 
nuestras siete partes del cuerpo. Eso genera armonía en el mundo de arriba 
y armonía en el mundo de abajo. No sirve de nada leer la traducción, hay 
que leerlo en hebreo.
El verdadero temor de dios solo existe en el corazón de aquel que 
reconoce la unidad de dios, temor no es miedo, es un acercamiento 
reverencial donde se reconoce la grandeza divina.¿que quiere decir 
reconocer? es emparejar el mundo de arriba con el de abajo, emparejar la 
yud-he con la vav-he, el mundo de la intuición que tenemos cuando 
recibimos, vía meditación, mensajes, con el mundo de abajo que es la 
interpretación, ahí tenemos el verdadero temor de dios, y aquel que se 
acerca a Hakadosh Baruj Hu, dios se acerca a el. Tu das un paso y dios da 
cien pasos. Tu te alejas de un paso de dios y el se aleja dos, tu buscas una 
recompensa y te da mil recompensas, te has ganado, por un cortocircuito, el rigor, te da cien 
veces menos del rigor que te tendría que venir, la clemencia divina es impresionante. 

Todos aquellos que temen a dios no les falta de nada. Y temer a dios es aquel que aprende a 
meditar, si tienes carencias tienes que ir al mundo espiritual y dios te colma de lo que te faltaba. 
El mundo se estabilizó cuando Abraham avinu bajo al mundo, antes había inestabilidad. Hemos 
sido creados por el mérito de Abraham, El tiene dos méritos, uno es la hospitalidad, hacer de 
nuestra alma un ser que hospede las energías del mundo de arriba, eso es hospitalidad, y luego 
también es el que enseña como se empareja el mundo de arriba con el mundo de abajo, cuando 
se hacen estas dos cosas podemos decir que hemos sido creados por Abraham. 

Dios tiene en su mano el alma de todos los que viven y todos los espíritus que animan la carne del 
hombre. La física cuántica ha demostrado que lo que llamamos el éter, el vacío, está lleno de 
energía inteligente, la esencia divina. Los físicos han buscado la materia y han visto que la 
separación que hay entre los átomos es enorme,  si reduces todo el universo quitando los 
espacios, puedes reducir la materia de todo el universo a una pelota de pin pon, todo lo demás es 
ese “vacío” esa inteligencia divina. Si reducimos la materia de un ser humano, ¿en que queda? 
Todo es esencia divina, ¿que es nuestra conciencia con respecto a la consciencia divina? ¿existe 
nuestra conciencia o no?.  Existe nuestra conciencia únicamente para reconocer que todo es 
consciencia divina. Y cuando la hemos reconocido, como la esencia divina no tiene carencias, de 
repente ya no tenemos carencias nosotros, porque nosotros somos esencia divina, que lo ocupa 
todo.  
Es posible hacer preguntas al cielo,  por la vía de los sueños,  dios contesta en el sueño o puede 
contestar en la meditación. Se compra un cuaderno y antes de acostarnos escribimos “hakadosh 
Baruj Hu, tengo una pregunta, una duda, y te pido que en el sueño me venga la respuesta y te 
pido que cuando me despierte y tenga esa respuesta no la olvide”. A partir del momento que el 
alma sabe que la vas a utilizar para preguntar, los sueños vienen, y sino lo haces, estas soñando 
de manera aleatoria y luego no te acuerdas y crees que no has soñado. Hay otra manera que se 
llama los sueños, hay otra manera mas elevada que es con la meditación con los ojos cerrados y 
hay otra manera mas elevada que es la meditación con los ojos abiertos. 
Yaacov tenía sueños con los ojos cerrados, cuando llegó al nivel de Israel, ya no tenia sueños, 
tenia visualizaciones con los ojos abiertos. 
Dios se puede manifestar a través de dos sefirot, una es Netza, ligada a Moshe y la otra es Hod 

que está ligada con Aaron Hacohen. Si sabemos meditar los nombres de Netza ִיהִִוִה, YHVH con 

Jirik, la vocal “i”, y Hod es Elohim Tzevaot  אלהים צבאות, estos dos nombres son medios 
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de comunicación profética. No solo para cuestionar los sueños sino para tener visualizaciones 
directas.

Moshe Rabenu fue marcado, porque tuvo la posibilidad de subir a lo mas alto en las esferas 
celestes y pasar por todas las puertas que hay que pasar para llegar a lo mas alto. A esa región 

donde llegó Moshe la llama “CO” כּה, en esa región no existe el din, el rigor, lo contrario de co, 
donde hay mucho din, se llama Taguid. cuando se habla de revelar los secretos del cielo, estamos 
hablando de llegar a Jesed, la bondad y clemencia máxima de dios, cuando se revelan los 
secretos del Zohar, se hace bajar la bondad a este mundo. Este mundo fue creado con rigor, con 
Elohim, la influencia karmica de los astros y YHVH es la influencia por encima de los astros, el 
Jesed . Cuando uno estudia los secretos, hace bajar el Jesed a este mundo y nos pone por 
encima de la influencia astral. 

El Zohar dice “el águila puede ser muy clemente o muy rigurosa” es tremendamente maternal con 
sus crías y tremendamente rapaz con otros pájaros. Dios se muestra clemente con Israel, y muy 
duro con los idolatras. 

El buey, el león, el águila y el hombre, son las cuatro ruedas de la carroza. El buey es el rigor. El 
león la clemencia, como el símbolo de la tribu de yehudah. El águila está en el medio, clemente 
con Israel y riguroso con los paganos, el hombre está por encima de todos ellos. 

El Zohar llama a la comunidad de Israel “la pequeña hermana” sefirot tiferet, dice “la pequeña 
hermana tiene dos pechos” se refiere a las buenas obras, ir a buscar las personas perdidas, que 
no tienen conocimiento y traerlos al camino correcto, darles conocimientos. Eso es darles de 
mamar con los pechos de la pequeña hermana. 
“lo mismo que los pechos hacen la belleza de la mujer, las buenas obras, traer en teshuva, hacen 
la belleza del hombre” .

En la entrega de la torah, dice el Zohar “el pueblo de Israel se abstuvo de relaciones conyugales 
durante tres das y entonces los ángeles pudieron fraternizar con el pueblo de Israel” los ángeles 
son almas que tienen todo lo que tenemos menos el tacto, el cuerpo, no pueden tener relaciones 
conyugales, el pueblo al no tener relaciones durante tres días, se asemejaron a los ángeles, 
entonces los ángeles se acercaron para confraternizar por la ley e la afinidad, les enseñaron 
secretos del cielo, una manera de santificar el nombre de dios, conocer los secretos del cielo”

El shofar imita los ruidos del fuego, el aire y del agua. Sabemos que la influencia lunar está hecha 
a base de fuego, aire y agua, Todas las influencias lunares transitan rigor a la tierra. Pero cuando 
se toca el Shofar, enviamos una energía electromagnética, basada en fuego, aire y agua. Fuego 
porque el soplo del cuerpo está a 37º, agua porque tenemos saliva en la boca y el aire está 
húmedo, y aire porque sale de los pulmones. Contrarrestamos la influencia lunar con el soplo en el 
shofar, basado en los mismos tres elementos.  

El Shofar se le llama que está a la imagen de la esencia divina. porque transmite clemencia, 
cuando lo que viene de los astros es rigor, lo transformamos por el soplo del Shofar. Deuteronomio 
capitulo 8 “allí donde sale de la boca divina, el hombre vive” la boca divina designa la voz del 
Shofar. Moshe subió al ultimo escalón de la espiritualidad, el sonido del Shofar va a ese mismo 
ultimo escalón de la espiritualidad. Cuando se sube al ultimo grado del reino celeste, es para 
llamar al creador. El hombre que quiere llamar al creador y traer la clemencia al mundo tiene que 
sonar el Shofar. 

Elohim es rigor, cuando lo bajo a hod y le pones Tzevaot, transformas el rigor en favor del que lo 
ha solicitado, es como poner un guarda espaldas. No lo estoy haciendo bajar para que me inspire, 
lo estoy haciendo bajar para que me defienda. Cuando uso YHVH con jirik, subo a niveles 
proféticos donde me voy a encontrar con un montón de obstáculos cuando vaya cruzando las 
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puertas, entonces necesito a mi guarda espaldas. el YHVH con kubutz  ֻיהֻֻוֻה lo que me va a dar 
es la energía de Aaron Ha cohen, el Shalom, pero aquí no queremos el Shalom, queremos un 
ángel defensor.

Comer Kosher es para que tus pensamientos no se vean obstruidos por unos alimentos cuyas 
energías no te permiten tener un pensamiento correcto. 
Todos los orificios son pares menos la boca que es una, el lado derecho es jesed y el lado 
izquierdo es din, lo que sale por la boca es el juicio entre lo que ha aportado el lado derecho y el 
lado izquierdo. La gente que todo lo que habla son cosas duras es que tiene un desequilibrio entre 
lo que le llega de la derecha y lo que le llega de la izquierda. La justicia es un justo equilibrio entre 
el lado derecho y el lado izquierdo. 

Atzilut es אצלות, sale la palabra אות, ot quiere decir “letra hebrea”, me queda צל, la 
sombra, tzel, el reflejo. El reflejo de los recipientes de pensamiento divino. Keter es la alef, la letra 
por excelencia. Atzilut es el reflejo de alef. el alfabeto entero sale de la alef y es la unica letra que 
al darle la vuelta sigue siendo alef. no hay manera de hacerla negativa, no se puede impurificar, 
eso es keter. También es YHVH, valor 26 como las los yud y la vav de la alef.
Ein sof son las coronas de las letras. Ni Moshe Rabenu las pudo explicar. Están por encima de la 
raya donde se escribe el alfabeto hebreo en el sefer Torah, se llama Taguin, las coronas. Eso 
tiene que ver con otro universo llamado Teli, por encima de Keter.
Cuando se habla de los tres das sin relaciones conyugales quiere decir que se desprendieron de 
su cuerpo físico para recibir la Torah, no tiene nada que ver con el tema sexual. 

Meditamos ילה, con las letras de Metatrón, para suavizar las circunstancias del mes de 
jeshván.
se empieza a meditar como siempre. se visualizan las letras de Metatrón, atraemos del mundo 
espiritual a este mundo, una energía suavizadora, para suavizar todas las circunstancias duras de 
la humanidad, estas letras se iluminan enteras, una luz muy brillante blanca, esa luz entra en 
nosotros y la batimos como siempre. seguimos la meditación como siempre.
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88 yitro
Todas las matriarcas eran estériles, pero la oración de Lea fue escuchada y respondida 
inmediatamente, por eso se quedó embarazada a la primera relación con Yosef. 
No hay peor sufrimiento que salir de este mundo y pasar vergüenza ante dios, porque antes de 
venir a este mundo, le hacemos un juramento a dios, que vamos a pasar la oscuridad del mundo 
físico para glorificarle y tener el mérito de descubrir la luz.

 Cuando baja se olvida del juramento y al morir, el alma pasa por el tribunal celeste, recuperas la 
memoria y no soportas ver la grandeza de la luz de dios. Entonces pides volver a bajar y vives 
situaciones muy duras para intentar ganar el mérito de nuevo. Cuando llegue el Mashiah equivale 
a ver a dios de frente, porque los secretos que revela son tales que ves al creador de frente. El 
haberlo glorificado a dios en este mundo físico es un placer increíble para el alma. Lo que se llama 
“el infierno” es pasar vergüenza delante del creador. El paraíso es estar admitido en las escuelas 
celestes.

Tzevaot materializa pensamiento.
La primera pregunta que te hace el tribunal celeste es si te lo has pasado bien en este mundo, 
este mundo es un caos, pasártelo bien quiere decir que has superado el caos, quiere decir que 
has estudiado los secretos de la torah para superar el caos, quiere decir que eres un sabio. En 
realidad te están preguntando si eres un sabio de la Kabbalah.
Sobre los animales, no tenemos derecho a quitar la vida, salvo para comer o si nuestra vida está 
en peligro, estamos en la ultima generación, no hay mas reencarnación. Lo que viene después 
son almas nuevas. 

Moshe, en el libro de números 12v8 dice “es cara a cara que le he aparecido a Moshe y no en 
sueños” quiere decir que si un ser humano conoció a dios, fue Moshe, y como Moshe aparece en 
la cueva de Rabi Shimon Bar Yojai y  le explica los secretos de la torah, quiere decir que podemos 
conocer a Hakadosh Baruj hu a través del pastor fiel, Moshe. 

Lo secretos que estamos revelando son el encuentro que tuvo Moshe con el creador. Solo lo hizo 
Moshe, encontrarse con dios directamente para que le cuente los secretos. Estamos enseñando 
como es el mundo divino, como es el creador y como se comporta con nosotros. El secreto que 
trae Moshe es que dios no abandona nunca a Israel. Está siempre con el, mismo en el exilio. ¿que 
es el exilio? alguien que está fuera de su tierra y no la dejan volver, el Zohar no quiere decir eso, 
eso, el exilio aquí, habla del exilio de la sabiduría, estamos fuera de la fuente de la sabiduría. 
Sabemos que dios no nos ha abandonado, porque le dio esa sabiduría a Moshe y Moshe se la dio 
a Rabi Shimon Bar Yojai. 
Si bien nos han exiliado de la sabiduría, nos han dado un manual para recuperarla. Luego dios no 
abandona nunca a Israel, mismo en el exilio. 

Israel en el momento de la entrega de la torah tuvo visiones proféticas que ni el profeta Ezequiel 
tuvo, todos los miembros del pueblo de Israel. Quiere decir que dios había perfeccionado la 
conciencia de ese pueblo en ese instante. Eran todos profetas. Deuteronomio 33v2 “hakadosh 
baruj hu bajo ante todo el pueblo en el monte Sinaí”. Con el mashiah dios baja, da los secretos y 
se queda en este mundo. Con Moshe bajo, entregó la torah y se marchó. 

El verdadero “nuevo orden mundial” no son los políticos o poderosos del mundo, es 
Hakadosh Baruj Hu que  baja y pone orden en este mundo. Es un orden espiritual. Lo 
sabemos porque el Zohar dice que el Mashiah es la reencarnación de Moshe Rabenu en un nivel 
superior. 

Fue tal la impresión cuando dios bajo al monte Sinaí, que las almas de los israelitas se 
despegaron de su cuerpo. No podían soportar esas almas estar dentro de un cuerpo en presencia 
de dios, cuando dios se fue, las almas volvieron a su sitio. ¿que pasa con las almas cuando el 
mashiah ancle a dios en la tierra? no lo sabemos.
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La ley, los secretos, fueron revelados a Israel en medio de fuego y humo. Todo aquel que se 
consagra al estudio del Zohar está protegido del fuego y del infierno, el infierno es la vergüenza 
del alma. Si la ley fue revelada entre fuego y humo, aquellos que no se consagren al estudio de 
esta ley tendrán el infierno y serán oprimidos por otros pueblos. 

Los otros pueblos son termostatos de cuanto estudiamos los secretos del Zohar. Dios juega al 
escondite con nosotros en este mundo físico, y se esconde en un sitio donde no vamos a ir a 
buscar, uno se aleja de las situaciones inconfortables, ese es su mejor escondite, se esconde de 
donde tu huyes, a la salida de Egipto, justo delante del mar rojo (mar de los juncos) y los egipcios 
detrás para degollar al pueblo, uno se tiro al mar y se produjo el milagro, se abrió el mal, cuando 
entras dentro de la situación inconfortable de frente, la fuerza de los secretos del cielo, en ese 
momento se abre el mar rojo y te encuentras con el creador. 

Israel salió de Egipto gracias al mérito de una región llamada “el año del jubileo”, el jubileo es ese 
estado de creación donde dios creaba mundos y destruía mundos, así tres veces hasta que en la 
cuarta creación creó nuestro mundo. Hubo oleadas de vida, millones de años antes de Adam y 
Hava en el jardín del edén, que tuvieron un desarrollo y dios destruida sus mundos. 

¿Por que dios no va a destruir este mundo? y ¿por que destruía los otros mundos? Cuando el 
humano empieza a desarrollarse y empieza a desarrollar su intelecto, la ciencia, y se vuelve 
altamente tecnológico, su dios es la tecnología. Entonces dios destruye ese mundo. 
Ese hombre se olvida de todo el poder del alma y de todo el poder de la espiritualidad, que es 
infinitamente mayor que la tecnología. Nosotros tenemos la torah y el Zohar, gracias a su estudio 
no vamos a caer en la trampa de idolatrar a la tecnología, y vamos a amar a nuestro creador.  

Como Moshe vio el becerro de oro, se encarna nuevamente, en el mashiah, para no dejarnos caer 
nuevamente en esa trampa y que no se destruya nuestro mundo. Estamos en la ultima generación 
y en un mundo que no va a ser destruido, se va a transformar en un jardín del edén. La prueba de 
que el culto a la tecnología no funcionó, es que en el jardín del edén, después de destruir el 
mundo anterior, hubo uno sin destruir, llamado “la serpiente”, que estaba en el árbol de 
conocimiento del bien y del mal, que dios le dijo a Adam “no comas de ese árbol”, que quiere decir 
“no te acerques a esa serpiente”, ese era un superviviente del mundo anterior que fue destruido. 

Esa serpiente es tan peligrosa y ha hecho tanto daño, porque solo tiene un objetivo, no dejarte 
estudiar la Kabbalah y los secretos del cielo, volvernos a meter en el túnel de la tecnología, 
olvidando al creador, haciéndote olvidar nuestros poderes extrasensoriales de conexión con los 
nombres de dios y con dios, el mashiah no lo va a permitir. La manera es someter a la 
tecnología a la espiritualidad y no al revés. La tecnología a nuestro servicio y no al revés. 
La ley revelada estaba escrita con fuego negro sobre fuego blanco. Letras en negro sobre un 
pergamino blanco, las letras negras representa el rigor y el pergamino blanco representa la 
clemencia. Las letras son recipientes, tienen que estar al servicio del pensamiento que esconde la 
letra.

Las tablas donde Moshe recogió los diez mandamientos, que en realidad eran diez palabras, eran 
de zafiro, median 72x72x36cm una tonelada cada una, ¿como es posible llevar en la mano una 
tonelada de peso? quiere decir que las letras que estaban incrustadas en esas piedras, tenían tal 
espiritualidad que tiraban hacia arriba, al punto que podían sostener una tonelada de peso. 
Nosotros estamos hechos de letras, y nuestra alma tan ligera hace que un cuerpo se ponga de 
pie, lo mismo pasó con las tablas.

Dice el Zohar que Moshe enrollo las piedras como un pergamino, lo que quiere decir que Moshe 
tenia total control sobre la materia. El espíritu podía con la materia y no la materia con el espíritu. 
Por eso no vamos a ser destruidos. 

Cuando Moshe bajó con las tablas, y vio la corrupción del becerro de ojo,  el no las rompió, las 
letras se fueron, igual que un alma se va de un cuerpo, entonces las piedras de desplomaron. Las 
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letras son recipientes de pensamiento divino y tienen la fuerza de soportar materia. 
Cualquier cosa material está habitada por pensamiento divino, el vacío que hay entre los átomos 
es pensamiento divino. Esto que acaban de descubrir los físicos cuánticos, lo sabemos desde 
hace 3.600 años. 

las tablas fueron creadas un viernes, estaban hechas de rocío celeste que se posaba sobre el 
jardín de los manzanos, ¿que quiere decir? Dios congeló dos gotas de ese rocio que se 
transformaron en dos piedras preciosas. 

El pan representa el sentido literal de las escrituras. La leche representa el sentido alegórico. La 
miel las historias. El vino representa los secretos de las escrituras. por encima hay otros dos 
niveles, uno es el maná que son los secretos de los secretos y luego tenemos el Roció que 
representa el nivel mas alto de la sabiduría del cielo. 

“Las tablas fueron creadas un viernes”, entrando el shabat, ligado a Netza, Ligado a Moshe, 
planeta Venus, todo amor. “Estaban hechas de rocío celeste”, el tal, el nivel mas alto de 
comprensión de la sabiduría. Y “el jardín de de los manzanos” es un lugar donde habitan todas las 
bendiciones. Lo que había escrito en esas tablas era la llave para abrir la puerta de toda la 
bendición para la plenitud humana. Eso se rompió. El mashiah las vuelve a traer. Levítico 24v15 
“dirás a los hijos de Israel, los hijos de Israel son eve da Shem, sirvientes de dios. Nos han creado 
para conocer el nivel del tal, del rocío, el nivel mas alto del secreto, y servir al creador, difundir ese 
conocimiento a todos los pueblos, para erradicar la idolatría de este mundo. 

proverbios 1v8 “escucha, hijo mío, las instrucciones de tu padres y no abandones la ley de tu 
madre” El padre es jofma, son las meditaciones, aprende a meditar. “no abandones la ley de tu 
madre es el shabat. si sabes meditar y cuidar tu sábado, serás capaz en traer en teshuva a la 
gente perdida, una manera de glorificar a dios, justificar para que estamos en este mundo.
Dios dijo “os he sacado de una casa de servidumbre” es un mundo habitado por demonios, 
energías que nos la tienen jurada para llevarnos al caos. Nos ha liberado de las coronas 
inferiores,  pero si estudiamos la Kabbalah y cuidamos el shabat. 

El pueblo de Israel no hizo el becerro de oro, de Egipto salieron 2.500.000 habitantes, israelitas 
solo había 600.000 almas. Los Erev Rav eran todos esos magos egipcios que manipulaban 
fuerzas de la naturaleza, se vieron en jaque mate ante el poder de Moshe cuando  su palo se 
comió a las serpientes de los egipcios, y vieron que el poder de Moshe era muy superior al que 
ellos tenían. Eran espías del pueblo judio, se circuncidaron, y cuando Moshe subió 40 días a las 
esferas superiores, vieron que podían coaccionar a Aaron y le dijeron que iba a hacer un becerro 
de oro y querían ver como le daba vida a algo inerte, le pusieron un cuchillo en la garganta, y 
Aaron le puso un pergamino en la lengua de ese becerro de oro, con el nombre YHVH que no 
conocían los egipcios. 
Y el becerro cobro vida y se puso a hablar, los egipcios se alegraron de haber encontrado ese 
secreto, pero cuando a Moshe se le cayeron las tablas, dios mandó un fuego que arrasó con todos 
los Erev Rav. Pero como se circuncidaron, murieron como judíos, y se han reencarnado como 
judíos y hoy en día no sabemos quien es un erev rav y quien un judio de verdad. Estaba previsto 
que cuando Moshe bajara con las tablas, se transformara en mashiah y que dios bajara a 
instalarse en este mundo, no ocurrió por culpa de los erev rav. 

Cuando Moshe se fue de Egipto con los erev rav, dios le dijo “no te los lleves”. Moshe que tenia 
mucho jesed, se los llevó, convencido que con los milagros que iba a ver se convertirían. Se 
convirtieron, pero no para el bien. Aprendemos una cosa, no hay que desobedecer a Hakadosh 
Baruj Hu, porque por mas inteligente y sabio que seas no puedes superar la inteligencia de dios. A 
los erev rav no les gusta la Kabbalah, porque es de un mundo que tiene que ver con el judio, 
entonces no hacen afinidad. 

Que Moshe viera cara a cara a dios, quiere decir que comprendió su consciencia. 
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meditación para evitar situaciones de extremo peligro y para quitar el juicio que viene de herencia 
karmica, de vidas anteriores, tenemos esta combinación de letras del ana becoaj.
Pensamos las letras hebreas, pero vamos a visualizar el alfabeto de Metatrón. Las letras brillan 
dentro de nuestra alma. no se bate cerebro, corazón he hígado, impacta en nuestra aura y penetra 
en nosotros. esto imanta nuestra aura al punto de quitar los juicios duros que vienen de herencia 
karminca, porque hay cosas que se pueden quitar con la oración, pero cosas de karmas de vidas 
pasadas ya es mas difícil. 

Metatrón está ligado con el nombre de dios shaday שדי, ligado con el patriarca Yosef al tzadik, 
que es la puerta de las bendiciones para este mundo. Vamos a abrir las seis puertas de 
bendiciones que corresponden a estos nombres de dios, para que aunque las tengamos cerradas 
por herencia karmica, se abran gracias a esta meditación.

postura del mendigo, respiramos tres veces. Nos vemos en una estrella de David color oro, somos 
una columna blanca de energía, frente a nosotros vemos las letras de metatron, alef, bet, guimel, 
yud, tav. tzadi. Se ponen a brillar de un blanco intenso, se transforman en luz, las atraemos en 
bloque, entran en nosotros imantando nuestra energía. Limpiando nuestra aura que traía 
situaciones duras de vidas anteriores, limpia nuestra aura al punto que se abren seis canales de 
bendiciones evitándonos peligros y grandes angustias. Nosotros que somos una columna de luz, 
nos ponemos a brillar con una luz muy intensa. Ponemos la tierra en el centro y vemos como esta 
luz que emana de nosotros impregna en aura de la tierra, la penetra, penetra todo, seres 
humanos, animales, peces, plantas, minerales. Penetra dentro de la tierra, dentro de todos los 
seres que hay dentro de la tierra y limpia en tikun karmico. Estaos sanando el mundo en todos sus 
estratos, viene un gran perdón, un indulto de todo tikun. Bajan Metatrón, Sandalfon y Mashiah y 
hablamos libremente con ellos. 
Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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89 Yitro
¿que pasa cuando recibimos una bronca enorme y que consideramos injusta? 
Era un gran maestro de torah, con su alumno, hace unos 500 años y cruzaban el campo para ir de 
una ciudad a otra, se hizo de noche, hicieron una pequeña hoguera y se acostaron. A la luz de las 
estrellas, uno estaba tumbado a la derecha con una manta, el otro tumbado a la izquierda con una 
manta, el maestro a la derecha, el alumno a la izquierda.

 A media noche vienen unos bandidos y se acercan al maestro, le dan una patada, le despiertan y 
durante media hora le insultaron, sin parar. se aburrieron y se fueron. Al día siguiente el alumno, 
que se había hecho el dormido le dijo “maestro, lo que tuvo usted que soportar ayer, cuantos 
insultos tuvo que aguantar” y el maestro le dijo “no, ha sido una gran bendición, porque el que 
soporta los insultos en silencio se le borran sus pecados de esta vida y de las vidas anteriores, y 
así ya no tiene que soportar grandes sufrimientos que le tendrían que venir”, entonces el alumno 
dijo “pues entonces yo quiero que me insulten a mi también”. 

Pasaron a un pueblo y a otro pueblo y se les volvió a hacérseles de noche en el campo y el 
alumno dijo “mire maestro, si a usted no le importa, yo me pongo a la derecha y usted a la 
izquierda, porque yo quiero que si los bandidos vienen, me insulten a mi y no a usted” el maestro 
le dijo “bueno, como tu quieras, no tengo problema”. Esa noche aparecieron los mismos bandidos, 
que vieron dos figuras tumbadas, una a la derecha y otra a la izquierda, y un bandido dijo “a este 
de la derecha ya le insultamos el otro día, vamos a insultar al de la izquierda”. 

le tocó al maestro otra vez los insultos, porque se merecía que le borraran los pecados. 

Metatrón es el gobernador de la tierra, puesto que le dio dios, por la elevación que obtuvo cuando 
era humano, Enoch, era tan grande que dios le dios esa potestad. Cuando el Mashiah aparezca, 
Metatrón va a ceder su puesto de gobernador al Mashiah. 

Y el mashiah lo que va a hacer es un trono para que sea dios reine en este mundo. Ahora reina 
Metatrón, pero es de un nivel mucho menos misericordioso que Hakadosh Baruj Hu que es una 
clemencia absoluta. Va a ocurrir un enorme cambio de conciencia donde el mundo será reinado 
por la misericordia, la compasión, la clemencia absoluta. 

Eliyahu hanavi es un profeta de mucho mérito que en el mundo espiritual se transforma en 
Sandalfón, un ángel de alto rango, compañero de Metatrón, van siempre juntos, es el único que 
puede vencer a Lilit. Metatrón va a ayudar al mashiah a vencer a la serpiente y sandalfón va a 
ayudarle a vencer a Lilit. Ambos conocen la neshama del mashiah y ambos están en contacto 
directo con dios, en mundos paralelos que no conocemos y que no vemos, Cuando dios de la 
orden, manifestarán al mashiah. 

Esta orden está vinculada a un trabajo previo que tiene que hacer el mashiah de reparar el mundo 
en los mundos espirituales, porque el mundo está herido, tiene rasgaduras, y luego ya aparecerá. 

Dios se encarga el mismo de hacer públicos los pecados que el hombre intenta guardar en 
secreto. Cuando una persona guarda un secreto, dios nombra una mosca que escucha ese 
secreto y que luego va de mesa en mesa contándoselo a todos. Si generas un cortocircuito, tarde 
o temprano se va a conocer. 

la fuente de bendiciones viene de binah para abajo, cuando el ser humano comete cortocircuitos, 
la fuente de bendiciones queda interrumpida en el flujo de bendición, el flujo es todo el sistema 
astral, Binah nutre al sistema astral que luego se refleja en la tierra. Si binah queda separada de 
Zeir anpin,  es como si la madre, binah, queda separa de sus hijos, Binah amamanta a sus hijos y 
si sus hijos no se alimentan la tierra no recibe nada. 

Los responsables de abrir los grifos de Binah a Zeir Anpin son los kabbalistas con sus 
meditaciones, sino queda separada la madre de sus hijos. Binah no influencia al sistema astral, 

�363



este pasa a funcionar en piloto automático, y el karma baja a la tierra y es un karma duro, caos, 
sufrimiento, falta de dinero, falta de felicidad, de armonía, falta de salud, de fertilidad, mucha 
enemistad. Si abrimos binah, binah da instrucciones a todo el sistema astral y el sistema astral se 
vuelve clemente. Binah es el shabbat, por el mérito de hacer shabbat los astros se doblegan y 
envían clemencia a la tierra. Hay muy poca gente que hace y respeta el shabbat. 

Deuteronomio 22v6 “no le quites la madre a los hijos” no hagas que binah interrumpa el flujo de 
bendición al sistema astral. El sistema astral en piloto automático va a mandar un karma duro. 
Deja que shabbat controle las malas influencias astrales. 

Dios creo el cielo con la mano derecha, clemencia, abundancia, pero creo el mundo con la mano 
izquierda, el rigor. Hace falta que la mano derecha nutra a la izquierda. Hace falta que el cielo 
nutra a la tierra. Si no abrimos las puertas del cielo esta tierra solo tendrá caos. Pocos saben 
interaccionar el mundo espiritual con el mundo fisco. Los problemas físicos se solucionan con 
bendiciones espirituales. 

La sefirot tiferet designa el trono de dios. Yaacov, sol, letra jaf כ, virtud la verdad, la belleza, 
misericordia, rajamin,  YHVH nombre que hace milagros en este mundo. Tiferet es el mérito de 
traer a una persona perdida en teshuva, la mayor caridad que se puede hacer. 

Dios observó a Moshe que era pastor, llevaba un rebaño, se le descarrió una oveja, fue muy lejos 
a por esa oveja, la cogió en brazos, la trajo otra vez al rebaño para que no se perdiera. Y dios dijo 
“el que es capaz de hacer esto con una oveja ¿que hará con mi pueblo?” lo mismo y mejor. Es la 
alegoría de ir a por alguien perdido y traerlo otra vez al camino correcto. 

Eso requiere mucho esfuerzo, mucho dinero, mucha entrega, mucho tiempo y sacrificarse en gran 
cuantía. Y dice el Zohar “ para conseguir este objetivo hay que desplegar la misma fuerza que la 
que desplegamos para conseguir dinero” el premio es abundancia total, honores en este mundo, 
en el otro mundo, estabilizar este mundo. Todo lo bueno de este mundo y del otro mundo, teshuva 
es tashuv he, volver a la he, de binah. Si consigues que una persona que no hace Shabbat 
empiece a hacer shabat le has vuelto en teshuva y te sitúas en tiferet. 

Yesod es la herramienta que tienes que utilizar para traer a alguien en teshuva, para conseguir el 
nivel de tiferet. Yesod es la meditación, es el sod de la yud. Tienes que hacer meditar a las 
personas para abrirles el alma, que comprendan que tienen que hacer Shabat, que tienen 
conectar con binah para que se abran las puertas de tiferet, de la misericordia.

El sendero que va de tiferet a yesod es el sendero a través del cual se nutren todos los seres de 
arriba y todos los seres de abajo. ¿como va de arriba a abajo y de abajo hacia arriba? de arriba 
hacia abajo es un simil que utiliza el Zohar y dice “el deseo que tiene el macho por la hembra” 
el macho es tiferet , “es el que hace que haya un derrame de inseminación, que viene desde el 
cerebro” keter “ y que fecunda a la hembra” que es maljut, que llega a la tierra. De abajo hacia 
arriba es el deseo que tiene el hombre de encontrarse con dios, cuando meditamos, la unica 
manera es meditar los nombres de dios y esto va de abajo hacia arriba. 

Hay una lívido que va de arriba hacia abajo y una lívido que va de abajo hacia arriba. Generan el 
flujo de bendición del mundo de arriba hacia abajo y el de abajo que nutre a los ángeles, hacia 
arriba. Cuando la parasha yitro dice “dios bajó en el monte Sinaí” es la imagen de la bajada de la 
shejina a esta tierra. Toda la sabiduría del cielo baja a la tierra, hay que revelarla y eso no se ha 
hecho. 

Los nombres sagrados de dios es lo que llamamos “la faz del rey sagrado”  ver la cara de dios es 
ver los nombres de dios en la meditación. dice el Zohar “dios y sus nombres forman una sola 
cosa” si visualizamos sus nombres conectamos con el creador. 
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Solo los súbditos de Israel son llamados “hombres”, ¿que es Israel? yashar el, aquel que va 
directo a conocer a dios, aquel que medita es llamado “hombre” ese es Israel. Aquellos que no 
tienen ningún interés en la meditación ni en los nombres de dios son llamados “paganos”. Dice el 
Zohar “aquel que se separa de la Kabbalah, de lo secretos, se separa de la vida y aquel que se 
separa de la enseñanza de Rabi Shimon Bar Yojai también se separa de la vida”. Aquel que se 
separa de este estudio no se le llama “ser vivo”, es un muerto viviente.  O conoce y busca los 
secretos del cielo o está aquí vegetando. 

salmo 102 v1 “oración del pobre” ese salmo siempre está escuchado y siempre está concedido 
su deseo.

Hakadosh Baruj Hu está cerca de todo aquel que tiene el espíritu afligido. ¿Por que hay que tener 
un espíritu afligido para acercarse a dios? Te puedes afligir de dos maneras, porque los eventos 
de tu vida son difíciles, tensiones, angustias, estrés. O también os podéis afligir por no 
comprender un secreto, es otro estrés. La gente que sufre se vuelve sabia, cuando sufres subes el  
nivel de conciencia, Todos los cortocircuitos que tenemos se derriten con el sufrimiento y lo que 
estaba opaco se transforma en transparente. Para ver la luz translucida de dios hay que romper 
con la opacidad, la opacidad son nuestros cortocircuitos y derretirlos duele. Cada vez que 
sufrimos van cayendo caparazones de cortocircuitos, cada cortocircuito es un caparazón opaco 
que nos aleja del creador. Y cada vez que nos afligimos esos caparazones llamados kilpot, caen y 
cuando caen, la luz divina puede entrar. 

La Kabbalah prosperan cuando la propagamos y la difundimos, la torah que hay que descifrar, 
crece si se difunden sus secretos. 
No está permitido reproducir la imagen de un hombre, porque el hombre está por encima de 
cualquier imagen. Un hombre en una foto no es un cuerpo con un perímetro, mas allá hay un aura, 
mas allá hay otro cuerpo y mas allá hay otro cuerpo. Un cuerpo emocional, un cuerpo intelectual, 
el cuerpo espiritual, y las ultimas capas abarcan todo el universo, cuando haces una foto le 
acabas de menguar su imagen a la dimensión de un muñeco que no tiene aura y ya no es esa 
persona, lo reduces.

En la voz del hombre está el alma de ese hombre, luego está prohibido pronunciar cosas que 
tienen que ver con las leyes del cielo sino lo has oido de tus maestros. Está prohibido inventarse 
cosas. Y está prohibido tener hijos con un pagano o pagana, uno de los diez mandamientos dice 
"no tendrás otros dioses ante ti" porque dios es uno, sin cuerpo ni forma, una conciencia muy 
elevada que no se puede limitar a una forma, los paganos lo limitan a formas, sin aura, con una 
frontera. Cuando tienes tienes relaciones con un pagano o pagana, su conciencia es tener un 
falso dios, un dios limitado, porque adora una estatua, eso es tener ante ti otro dios. Está 
prohibido conectar con una conciencia que limita la consciencia divina. 

Si tienes un hijo con una pagana, tu tienes en tu mente un dios y ella tiene otro dios, estatuas o 
idolatría, eso se llama traición al mandamiento que nos ha dado dios. Luego el hijo que te va a 
venir es un hijo que te va a traicionar, será un hijo rebelde porque es el choque de una persona 
que tiene un solo dios con una persona que tiene en su pensamiento un dios idolatra, ese choque 
genera una traición y ese hijo viene con una conciencia de rebeldía, de traicionarte.

El shabat lo tienen que hacer el pueblo de Israel, yashar el, no los judíos, que vienen de yehuda, 
hijo de la estirpe de la tribu de yehuda, pero ser miembro del pueblo de Israel y ser descendiente 
de yehuda son dos cosas diferentes según el Zohar. Aquí hablamos de los israelitas. 
¿El ateo es idolatra? No es ignorante.

El nombre de dios de Daat es, אהוה si lo queremos de un nivel superior hay que abrir
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 Esto es un nivel de daat muy superior al del nombre de dios simple, hay tres אלף הי ויו הי. 
yudim, yud-yud-yud. Bircat ha cohanim. Este daat nos da la berajah del bircat ha cohanim.
Se medita como siempre. Al imantar nuestra aura con daat abierto, adquirimos un conocimiento 
superior de los conocimientos del cielo. Convocamos a Metatrón, sandalfón y mashiah y 
proyectamos desde nuestro corazón un rayo de luz muy potente que va a la tierra y le da a los 
seres humanos un conocimiento superior de las cosas, dejamos de ser torpes en nuestras 
decisiones, se agudiza nuestra inteligencia, se eleva nuestra percepción de las cosas y lo que no 
veíamos antes ahora lo vemos, lo que la humanidad no percibía ahora lo percibe, toda la 
percepción extra sensorial que perdimos desde la época de Adam y hava la recuperamos, nos 
volvemos humanos de nivel superior con percepción sensorial y extra sensorial. Hablamos con 
metatron, sandalfon y mashiah.
Respiramos y abrimos los ojos.
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90 yitro
El Zohar dice que la voz designa el alma del hombre, Cuando Yaakov se disfrazó de Esav y se 
acercó a Isaac, Le dijo Isaac, “tus manos son de Esav, pero tu voz es la de Yaakov”, Esav era 
cazador y Yaakov era un estudioso de los secretos del cielo. Todos somos Esav y todos somos 
Yaakov, cuando nos insertamos en el mundo material somos Esav y cuando estudiamos, entonces 
somos Yaakov, algunas veces se activa nuestro cuerpo, y otras se activa el alma, por el estudio, 
por la palabra, por el intercambio de conocimiento y  esto es lo que define el alma. Hay personas 
que cuando hablan tienen una voz que irrita, otros tienen una voz muy dulce, hay gente que dicen 
cosas que nos elevan y hay gente que dicen cosas que nos rebajan. Podemos definir el alma de 
una persona por su voz.

 No podemos inventar cosas. Está prohibido contar algo que no te lo haya enseñado un maestro. 
La alegoría dice “no harás imágenes talladas”. No se pueden tener hijos con mujeres paganas, o 
engendrarás hijos rebeldes a la Torah. Es muy difícil quitar la imprenta o huella que esa mujer, y 
mas si ha estado con mas hombres, va a dejar en tu alma. El que tiene hijos con una mujer 
monoteísta, dios extenderá su mano derecha, todo su jesed.

También está prohibido hacer el bircat hamazon, la bendición del pan en una mesa vacía. Si 
comemos pan, en el momento de la oración tiene que haber un trozo de pan encima de la mesa. 
No puedes verter tu semilla en una mujer vacía, tiene que estar llena de virtudes. 

Vamos a ver los secretos del shabat, Cuando estábamos en el desierto, cada día caía su ración 
de maná, el viernes caía doble ración, una para el viernes y otra para el shabat. ¿por que no había 
una ración Shabat? porque cada día laborable le da una ración al shabat. Si hay una bendición el 
día laborable va para shabat. Todas las bendiciones que puedan bajar de los mundos de arriba al 
mundo de abajo, todas dependen del shabat, El que no cumple shabat, no hay bendiciones, lo 
mismo que no había maná el shabat. La bendición que baja en shabat tiene tantas partes como 
día laborables vienen después, baja la bendición para shabat y para seis días mas. 

La preparación de la mesa del viernes por la noche y la bendición de la mesa del viernes por la 
noche es una bendición que está pensada para los seis días laborables que vendrán después de 
shabat. Hay un secreto sobre las tres comidas de shabat, las tres seudot, comidas con pan, la del 
viernes por la noche, sábado al medio día y sábado por la tarde.
 La sefirot binah donde bajan las bendiciones para toda la semana, vierte su rocío, su bendición 
sobre todo zeir anpin, sobre todo el mundo astral, para luego volcarse en el mundo físico para que 
la recibamos. Esa bendición que baja, desde binah, la parte de abajo es llamado “el vergel 
sagrado de los manzanos”. Si te saltas una de las tres comidas del shabat, hay gran castigo 
astral, es decir, no se canaliza la bendición de binah al mundo físico, y viene el karma duro. Cada 
una de esas tres comidas, harán las delicias de Hakadosh Baruj Hu, el ve y se deleita de ver como 
nuestra vida transcurre de una manera feliz. Según el Zohar, saltarse alguna comida del shabat es 
una barbaridad, es un gran cortocircuito. Esas tres comidas son el kavot de Hakadosh Baruj Hu, y 
de la sefirat Binah. 

La cena del viernes por la noche. se hace en honor de la matrona, y atrae un alma adicional a 
los comensales, es la parte total de la Neshama, la parte de alma que tenemos en nuestro cuerpo 
no es mas que una ínfima parte del alma. Nuestra alma abarca todo el universo, todos los 
planetas, y todas las energías, lo que tenemos de alma se llama “el pie del alma” la parte de 
abajo, por eso cuando nosotros actuamos aquí abajo, en el pie, repercute en todo el cuerpo. 

Como la reflexología podal, que tocando el pie toca todo el cuerpo, a partir de nuestra neshama 
podemos acceder al universo. Pero solo si conectamos con la parte superior de nuestra alma, que 
ocurre el viernes por la noche en la seuda de la cena del viernes por la noche. 
La seuda del sábado a medio día. Se hace en honor a binah, abre los grifos de los mundos 
superiores de atzilut, que se van a verter en todo el sistema astral hasta nosotros. 
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La seuda Shlishit. Se hace en honor a Zeir anpin, es la que impregna todos los astros de la 
bendición de shabat y que no deja que el tikun duro actúe en nosotros, da instrucciones al sistema 
astral de transmitir las bendiciones de binah a nuestra vida física. 

Lo que nos distingue de todo paganismo y toda idolatría son estas tres comidas. Todas con pan y 
todas con el Bircat Hamazon después del pan. No es una cuestión de cantidad de comida.
Para ser miembro del palacio real, que tiene privilegios que no tiene aquel que vive fuera del 
palacio. Hay que hacer esas tres comidas, para formar parte del palacio real, del mundo de atzilut, 
y tener privilegios de bienestar, de inteligencia, etc. En cuanto te saltas una de estas tres comidas 
dejas de ser miembro del palacio real. Cada una de estas tres comidas corresponden a cada uno 
de los tres patriarcas, Abraham, Isaac y Yaacov. La cena corresponde a Isaac, la segunda comida 
corresponde a Abraham y la tercera a Yaacov. Yaacov tiene una virtud curativa, cada bocado de 
shlishit trae energía de curación a nuestro cuerpo y luego trae una luz adicional a nuestra mente, 
se resuelven nuestras dudas. 

Durante todo el shabat la ley sirve de corona al rey, la corona tiene piedras preciosas, cada piedra 
es un secreto del cielo, y cuando se habla de los secretos del cielo es en shabat. Durante los días 
laborables hay dolor, rigor, severidad, sobre todo por la tarde. En shabat por la tarde es la máxima 
clemencia. ¿como se contrarresta la severidad de los días laborables por la tarde? leyendo 
la ketoret, aquel que lee la ketoret por la tarde se quita la severidad del día. Y para tener  un hilo 
de clemencia cada día interesa levantarse se madrugada a estudiar el Zohar, y cargarse de 
bendiciones en shabat para que nos proteja todos los días laborables. 

Nadie puede hacer las 613 mitzvot, al día podremos hacer sobre 40, y hay una ley que dice que 
tenemos que hacer las 613, cumplir el shabat equivale a hacer las 613 mitzvot. Los grandes 
tzadikim son llamados “los eunucos de dios” en el Zohar, quiere decir que los dias laborables no 
tienen relaciones conyugales y las tienen solo el viernes por la noche y cargan toda su fuerza y 
toda su bendición el viernes por la noche, Eunuco durante la semana y muy viril en Shabat. La 
relación conyugal es el reflejo de la unión del mundo de arriba con el mundo de abajo. 

El marido representa al mundo de arriba y la mujer al mundo de abajo. Las puertas de los dos 
mundos se abren en shabat, ¿cuando hay que activar la unión de los dos mundos? en shabat. A 
menos que sepas traer la energía de shabat todos los días de la semana. Este tipo de union 
se llama “la unión de la matrona con el rey” no es solo una union conyugal, es una union del 
mundo físico con el mundo espiritual, donde el mundo de arriba vierte sus bendiciones sobre el 
mundo de abajo. 

Está prohibido hacer trabajos en shabat, la relación conyugal no se considera trabajo, lo precisa el 
Zohar. Es el secreto para bajar almas de tzadikim a este mundo. 
Un juramento que hizo Rabi Shimon Bar Yojai a Rabi Yehudah, “juro por tu vida que el mundo solo 
ha sido creado para los colegas (kabbalistas), que se consagran al estudio de la ley y conocen sus 
misterios” El mundo solo ha sido creado para aquellos que estudian los misterios del cielo, sino el 
mundo no habría sido creado. 

Los ignorantes de los secretos del cielo van por un mal camino, porque no cumplen el “por que” de 
la creación de este mundo y no son considerados “hombres espirituales”. Y hasta el día de Kipur 
pueden ser castigados, por no estudiar los secretos del cielo, sus hijos son considerados igual de 
ignorantes. 
Otra ley dice “honraras a tu padre y a tu madre”, el padre es la fuente celeste que da nacimiento a 
un río que riega el paraíso, esa fuente es Hakadosh baruj hu. La madre es tiferet, traer gente en 
teshuva la amida de Israel. 

Vamos a ver como el primer mandamiento está ligado con el sexto, el segundo con el séptimo,  el 
tercero con el octavo, el cuarto con el noveno y el quinto con el décimo.
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primer mandamiento, que está mal traducido, quiere decir “palabras”.  “yo soy el eterno tu dios” el 
sexto “no mataras”. El hombre ha sido credo a la imagen de dios, luego si matas a tu prójimo, 
ofendes la imagen sagrada de dios, estás matando a la imagen de dios. 
segundo con el séptimo, “no tendrás otros dioses ante mi” el séptimo “ no harás adulterio”, cuando 
estas con una persona adultera, esa persona, toda su esencia, su mente, tiene  un dios extraño, 
su mente no es respetuosa de un solo dios.

tercero y octavo, “no tomaras el nombre de dios en vano”, el octavo “no robaras”, un ladrón lo 
primero que dice es que no lo ha hecho, está tomando el nombre de dios en vano.
cuarto y noveno, “acuérdate del día de shabat para santificarle”  el noveno “no harás falso 
testimonio” el shabat es llamado testimonio, el que hace shabat testimonia que dios es el creador 
del mundo, incumplirlo es testimoniar que dios no es el creador del mundo.

quinto y décimo, “Honraras a tu padre y a tu madre” y el décimo “no desearas a la mujer de tu 
prójimo” aquel que en el momento de la union con su esposa piensa en otra mujer, atrae un alma 
que esa otra mujer tendría que haber traído, no su esposa. Estas honrando a tu padre y a la 
madre de otro. El hijo que nacería, es hijo carnal de la madre, pero el alma es hijo de otra madre, 
entonces no va a honrar a su padre y a su madre. 

El nombre de dios y dios son la misma cosa, el Zohar es el nombre de dios. Estudiar el Zohar es 
tener a dios cara a cara.

En simbología un ángel es un ser con dos alas, en realidad es una letra, y cada ala es la letra de 
cada lado. La columna de la derecha es dios que da la beraja, la de la izquierda es el alma que 
recibe la beraja y la del centro es el cuerpo que hace resistencia, siembre va de tres en tres.  
Israel es llamado pueblo de los tres puntos, Am segula. como la vocal sagol, que se pronuncia e, ֶ
sagol no es elegido, es pueblo de los tres puntos. Protón, neutrón y electrón. Es un pueblo en 
equilibrio entre el mundo de arriba, el alma abajo y el cuerpo que hace de resistencia. Por eso las 
letras van de tres en tres, todo forma un circuito. Lo que está en dos es cortocircuito, lo que está 
en tres en circuito. 
la comida de shabat se hace con dos panes, cada uno representa una letra he. La boca que 
pronuncia es la yud, un pan es la he, el tronco de la persona es la vav, y el otro pan es la otra he. 

El oro es la simbología de la severidad.
la plata es la simbología de la clemencia. El vino rojo es severidad, pero la plata la anula, el kidush 
que se dice antes de beberlo también anula la severidad del vino. 

El argaman es púrpura, no es un color, es un código, ארגמן, son cinco ángeles, Uriel, Rafael, 
Gabriel, Mikael, y Nuriel. 

La cuarta comida, después de shabat tiene que ver con la profesión, tiene que ver con la suerte en 
los negocios. Pero estamos fuera de Binah.
Se dice el salmo 23 antes de cada comida. mizmor leDavid YHVH (adonay) roi lo´´ejsar, el 

salmo tiene 57 palabras como tzain-num, זן, tzan quiere decir “nutrir” equivale a un nombre de 

dios que es negued נגד, vale 57, hace alusión a nutrir, que no te falte comida, sustento. 
En shabat se recomienda comer vino, pan, pescado y carne y todas las numerologías dan 7.
El salmo 24 es para que no te falte el dinero. Lo importante de los salmos son los nombres de dios 
que hay dentro. 
La comida del viernes noche, la noche se asocia al rigor y tenemos a isaac, que viene a anular el 
rigor, Abraham viene a traer el jesed puro y yaacov es el mas perfecto. Por eso van en ese orden 
los patriarcas con las comidas. 
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La primera palabra de los 10 mandamientos (palabras) es Anojí, reagrupa en su esencia todos los 

nombres de dios de la torah, ¿como es posible? אנכי, es la llave maestra que abre todos los 
nombres de dios. Dios se presenta en esa palabra, sacando la jaf queda ani jaf, yo soy la jaf, 

deletreada es כפ, valor 100, la jaf también tiene la forma de un útero, rejem, de rajamin, 
misericordia, y ani es uno de los 72 nombres de dios que da la humildad. 

con las vocales sería אָנכִֹי
meditación para hospedar la presencia divina en nosotros, 
se medita como siempre. este nombre define a Hakadosh Baruj Hu, tenemos que respetar a este 
nombre. Al expulsarlo por la cabeza, la nube de luz nos hacemos seres muchos mas perceptivos a 
la conciencia supra divina, entendemos cosas que antes no podíamos entender. Hacemos un 
circulo donde bajan sandalfón, Metatrón y Mashiah, estamos en un pequeño consejo. 
Escuchamos lo que nos dicen.
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           91 Yitro
dios quiso que Moshe creciera entre los egipcios, cuando la humanidad lleva un camino 
equivocado, dios elige un alma, que no viene del árbol “normal” de las almas, vienen de otro árbol 
de donde salen las almas líderes, que van a reubicar a la humanidad en otro camino. 
inmediatamente, las fuerzas del mal, se oponen, le dicen a dios que si traen un alma tan grande, 
ellas no van a poder hacer su trabajo, que es un trabajo aceptado por dios para que el hombre 
pueda ejercer su libre albedrío. 

Es un ser que tiene que discurrir, pensar, equivocarse, caerse, volverse a levantar, arrepentirse, 
son virtudes que nos diferencian de un robot. Pero cuando la humanidad no llega a levantarse, 
dios decide que va a enviar un alma grande al mundo. Para engañar a las fuerzas del mal, que se 
oponen a la bajada de esta alma, dios utiliza una estrategia. Hace bajar un alma en una situación 
de máximo peligro, y si con eso las fuerzas del mal no tienen éxito, iba a vivir con los egipcios, 
idolatras, con normas totalmente inmorales. 
Y viendo esto las fuerzas del mal, no consideran peligrosa ese alma para ellos. Y al bajar esa 
alma que no ha generado suspicacias, dios le despierta en la edad de la madurez y jaque mate 
para las fuerzas del mal. Dios le dijo a Moshe que no se llevara a los erev rav, pero permitió que 
Moshe decidiera. Si dios impone su criterio ¿donde está nuestro libre albedrío?.

Es un error decirle a un converso que en el pasado pecó, porque ese pasado queda borrado en el 
momento que hace la verdadera teshuva. Se les considera mas grane que a los justos, por eso la 
parasha se llama “yitro” y no “Moshe Rabenu”. 
Mejor que pedirle a dios lo que queremos, deberíamos pedirle que nos quitara nuestros defectos 
que obstruye lo que el nos está dando y no nos llega. 
No está prohibido casarse con una mujer no judía, lo que está prohibido es mantener relaciones 
con una mujer que tiene creencias paganas o idolatras. 

El Zohar en si es el nombre de Hakadosh Baruj hu. El nombre de dios y dios mismo son la misma 
cosa, si quieres conocer a dios estudia su nombre, sus nombres, porque tiene muchos nombres. 
Lo que se llaman “nombres de dios” son combinaciones de energía de letras hebreas, que 
manifiestan a dios de una manera u otra en este mundo. El Zohar dice que tenemos que entender 
que la clemencia es elemento plata y el rigor es el elemento oro. 

Entramos en un párrafo que se llama sitre torah, los secretos de la torah. El zohar en si es todo un 
secreto, pero al entrar en sitre torah es secreto de los secretos.  La primera palabra de los “diez 
mandamientos es “anoji” traducido por “yo soy” anoji ashem, este nombre reagrupa todos los 

nombres y la síntesis de todos los mandamientos de la Torah. אנכי, saco la jaf y me queda ani, 
me queda “yo soy la letra jaf”, es la palma de la mano, donde pones la copa de vino. También es 
un útero, la madre de los nombres de dios, es “yo soy el útero” rejem, y misericordia se dice 
rajamin, ¿por que la jaf simboliza el útero y está relacionado con la misericordia, rajamim? la 
misericordia mas grande es la de una madre embarazada de un bebe, cuidando dentro de su 
vientre un bebe y protegiéndole. Mas misericordia que la de Hakadosh Baruj Hu, que actúa como 
una madre para su pueblo, no hay. jaf es también la inicial de la palabra Keter. Como no cuides tu 
keter lo transformas en karet, divorcio. 

El nombre de Anoji contiene la recompensa de los justos, que dios ejerce su misericordia hacia los 
justos como una madre amamanta a su bebe, dándoles secretos del cielo. Enseñar los secretos 
es amamantar al ser humano, es alimento para el alma. El nombre anoji hace exterminar a todos 
los espíritus dañinos de este mundo, porque no soportan la difusión de los secretos del cielo, 
cuantas mas personas conozcan los secretos del cielo, menos espíritus dañinos habitaran la 
tierra. 
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Vamos a ver unas prohibiciones para poder hacer afinidad con el creador y que nos pueda 
amamantar. 
No harás honores a dioses extraños. No levantaras altares a dioses extraños. No mezclaras el 
dios de verdad con divinidades paganas. No te dejaras seducir por la magia, ir a ver a magos y 
videntes nos hace un daño tremendo, porque lo que te diga el vidente fija una situación y sabemos  
que en el universo nada está determinado, todo depende de nuestra manera de observar. Si un 
vidente ha observado una situación, ya no deja otra alternativa, otro tipo de manifestación.  
Cuando nosotros meditamos, lo que queremos es fijar una alternativa, de todas las que hay, la 
mas misericordiosa. Pero el vidente no hace eso, cree ver una situación de muchas, te la cuenta y 
en ese momento la ha fijado y las otras posibilidades ya no tiene posibilidad de existir. Te está 
robotizando tu destino, en vez de dejarlo abierto. 
No te dejes seducir por el arte de invocar a los muertos. No te creas que dios se manifiesta bajo la 
figura de un hombre u otra figura física, está prohibido darle forma. No se debe jurar en el nombre 
de una divinidad extraña. Cualquiera de estos incumplimientos se transforma en una enfermedad 
del alma que va transmitiéndose hasta la cuarta generación. 

cuando dios insufló un alma al hombre, le insufló su consciencia y en el momento que dios emana 
su esencia y se la presta al hombre, se genera un vinculo entre dios y el hombre, y lo que piensa 
el hombre le afecta dios y lo que piensa dios le afecta al hombre. En ese vinculo de misericordia, 
como mezcles ese vinculo con dioses extraños, rompes el vinculo que hay entre tu conciencia y la 
consciencia de dios y se acabó el rejem, la misericordia y caes en el caos. Creas un cortocircuito 
entre tu consciencia y la de dios. 
Cuando las personas hacen falsos juramentos, crean fuerzas del mal que tienen como misión 
generar inundaciones, el zohar dice que cuando hay inundaciones hay que invocar al ángel 
yahasriel, viene a curar el mundo de las inundaciones. Por eso en Rosh hashana se hace la 
anulación de las promesas y en yomki pur se hace otra anulación de las promesas, para evitar la 
destrucción del mundo por la vía de las inundaciones. 

El Zohar habla de la circuncision y del shabbat, la circuncisión es la síntesis de los mandamientos 
para hacer que todos los miembros del cuerpo se santifiquen, pureza del alma, cada órgano tiene 
su propia alma. La madre de la vida de todos los órganos es la circuncisión y lo que da vida a los 
613 preceptos es hacer el shabbat. si no haces el shabbat, todos los otros preceptos es como si 
les faltara vida. Cualquiera que santifica el shabbat tiene tanto mérito como el que hace los 613 
preceptos. El shabbat te impulsa a una región, no física, llamada “la región del recuerdo”. 

Nosotros tenemos en nuestro adn la memoria de todo lo que fue el genero humano desde su 
creación física y todo lo que fue el genero humano antes de ser físico. Debido a que no hacemos 
el shabbat perdemos esa memoria. Aquel que hace el shabbat puede acceder a la “región del 
recuerdo” Shabbat al revés es tashev, volver, ¿volver a que? a recordad. Cuando venimos a este 
mundo se nos genera una amnesia y andamos perdidos. Si recuperamos la memoria nos damos 
cuenta que somos una esencia divina, que éramos un ser de luz, que hemos venido para glorificar 
a nuestro creador estudiando los secretos del cielo, y que vamos a volver al creador a decirle 
“hemos cumplido el juramento que te hicimos cuando nos mandaste a la tierra”. 

hacer el shabbat es llevarnos a la “región del recuerdo” aquellos que estudian mucho, si conectan 
con la región del recuerdo, su propio adn le abre la “biblioteca”  de la sabiduría cósmica y le viene 
toda la información.

hay una amida que es hacer buenas acciones mazatzin todin, es honrar a su padre y a su madre, 
no hay mejor acción que difundir los secretos del cielo, también es una buena acción y a visitar 
enfermos, necesitados, respetar a los convertidos y poner sus medios económicos a disposición 
de sus padres. El hombre es la propiedad de tres socios, el padre, la madre y dios. Hay que dar 
honor a los padres, igual que damos honor a dios. 
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El dia que dios reveló los preceptos a Israel, también les revelo todos los misterios de esos 
preceptos, los sodot, los secretos, ligados a las virtudes. El mayor objetivo que puede conseguir 
un hombre es mejorar sus virtudes, pero sin los secretos del cielo no los va a conseguir. Aquel que 
estudia el Zohar se les hace el corazón mas tierno, se vuelven mejores personas, porque los 
secretos ablandan el corazón. 
Cuando hubo la entrega de la torah y el pueblo de Israel pudo ver de cerca toda grandeza de dios, 
mas que cualquier hombre pudo hacerlo antes de esto. pudo ver cosas sobrenaturales y llegó a un 
nivel de pureza tan grande que se borro el pecado de Adam y los hombres llegaron al nivel de los 
ángeles en cuanto a pureza. Hakadosh baruj hu se vistió de su fuerza, cuando en las películas 
dicen “que la fuerza te acompañe” la fuerza te la dan los secretos de la torah. “Que los secretos de 
la torah os acompañen” esa es la fuerza de verdad. 

Esa fuerza que nos vienen de los secretos, es lo que da la pueblo la paz, El najat ruaj, ya no está 
en guerra con nadie, vive en paz en su interior pase lo que pase en el exterior. 

Moshe mató al egipcio con el nombre taka,  תכה , este nombre hace que todo el yetzer hara 
desaparezca, es uno de los nombres que mata el yetzer hara. 
El tercer templo indestructible es un templo hecho de almas, Cada estudiante de Kabbalah es un 
ladrillo del tercer templo, y sumas los secretos que habitan en cada alma, ahí tenemos el tercer 
templo.  

 es el nombre escrito en keter, Hakadosh baruj hu le dijo a moshe ehie asher ehie, dos ,אהיה

veces ehie, אהיה אשר אהיה, cada ehie vale 21, el nombre de 42 del ana becoaj, ese es el 

que abre la jaf כ de anoji, porque si el útero no se abre, el bebe no sale. La madre de todos los 
nombres es el nombre del ana becoaj en sus nombres verdaderos. 

Eso es la jaf, el útero divino. Si a asher le cambias la vocal por osher, es felicidad. ¿quieres la 
felicidad? usa el nombre de 42 letras. La misericordia es la cualidad de dar. Nadie sospecha el 
nivel de compasión de dios, dios no rige este mundo porque le hemos expulsado, este mundo está 
regido por espíritus dañinos, que son los dueños de este mundo, de ahí el caos en el que vivimos. 
Tenemos que expulsar a los espíritus dañinos, reconquistar la tierra y atraer a Hakadosh Baruj Hu, 
¿como se hace? la conciencia de dios y la nuestra está entrelazada cuánticamente, pero 
separadas, el está en un mundo muy elevado y nosotros en un mundo muy bajo, un mundo sin luz 
y dios vive en un mundo de luz, la luz se dice que son los secretos del cielo, entonces sino 
estudiamos los secretos del cielo no hay luz y si dios es todo luz, por ley de afinidad hay distancia, 
si nos ponemos a revelar los secretos del cielo estamos revelando luz, hacemos afinidad con 
Hakadosh Baruj Hu. Las fuerzas del mal no soportan la luz de los secretos del cielo, entonces al 
traer luz a este mundo, esas fuerzas son expulsadas. 

El mashiah no tiene que reinar, el prepara el trono para dios, por eso está prohibido idolatrar al 
mashiah. Y el mashiah tiene prohibido idolatrarse así mismo. 
No hay un ser que reciba mas que la mujer, y no hay un se que cuando da a luz, de mas que la 
mujer. Nosotros tenemos que recibir del cielo para darlo al prójimo. 

meditamos ehie deletreado, para tener buen ojo. אלף הא יוד הי. valor numérico, 152.
Se empieza a meditar como siempre. El bueno ojo trae bendiciones a nuestra vida. Se bate como 
siempre, cerebro, corazón e hígado. Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah. Vemos a la tierra como 
si fuera un mamá, la humanidad como si fuera un bebe que tiene que crecer espiritualmente, la 
miramos con mucha ternura, hacemos caso omiso de la maldad, solo vemos lo bueno, y 
proyectamos este buen ojo a toda la humanidad, sin discriminar a nadie. Toda la humanidad 
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recibe abundancia de milagros y bendiciones. Tenemos libre conversación con Metatrón, 
Sandalfón y Mashiah.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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92 mishpatim
los planetas y el universo tienen forma circular porque es todo un mecanismo de engranaje, la 
gravedad del sol influencia en la gravedad de los planetas que le rodean, esas gravedades 
generan efectos en cascada unos sobre los otros, todo es circular, los engranajes tienen que ser 
redondos, cuadrados no funcionan. 

¿por que dormimos tanto tiempo? La vida no la estas viviendo cuando estas despierto, consciente, 
la vida la estás viviendo cuando estas dormido. Todo lo que haces cuando eres consciente, es una 
ilusión, una ilusión de los cinco sentidos. Sin embargo la realidad está en el alma y el alma 
despega del cuerpo, sale de la ilusión cuando duermes. El alma pasa por un tribunal celeste y 
cuenta sus experiencias como explorador en un mundo de ilusión. La realidad no es la vida que 
tenemos metidos en un  cuerpo, la realidad es lo que somos, de verdad, fuera de este cuerpo.
Está la verdad y está la mentira, la mentira no se sostiene y la verdad perdura en el tiempo, ¿entre 
el alma y el cuerpo que es lo eterno? el alma, entonces ¿que es verdad, la vida del alma o la vida 
del cuerpo?. Todo lo que no es verdad tiene un principio y un fin. Todo lo que es verdad no tiene ni 
principio ni fin, es circular. 

En este mundo estamos jugando. Por eso no vamos a estar todo el día durmiendo, porque hemos 
bajado a este mundo a “jugar”.
Las almas hermanas no tienen porque tener el mismo numero de encarnaciones, normalmente 
una viene a ayudar a la otra, la que viene a ayudar suele tener mas encarnaciones, mas 
experiencia vital. Hay que tener mérito para que dos almas hermanas se conozcan y emparejen, 
normalmente estamos con el alma hermana de otro. 

La parasha mishpatim, juicios. Muchas transmigraciones de almas son infligidas como castigos y 
varían según la culpabilidad, pero eso no es verdad para la almas que vienen de zeir anpin, 
tampoco es verdad para las almas que vienen de Binah. Cuando es el alma de un tzadik tenemos 
la garantía que no va a transmigrar ni en un esclavo, ni en un sirviente ni en un animal. Si es por 
un castigo, puede transmigrar en un animal, o incluso en una piedra o en un vegetal.

Por primera vez se nombra a metatron, cuando vivió en la tierra como Henoch, era la sh
ejina encarnada. La shejina es llamada la “hija unica del rey”, que designa a Israel, lo que indica 
que hija unica, es Israel. La shejina es la presencia divina lo que quiere decir que Israel es el 
embajador de dios en la tierra. 

hay cinco niveles de alma, nefesh, ruaj, neshama, haya y yehida.
El nefesh tiene como correspondencia los ofanim.
El ruaj tiene como correspondencia los hayot 
El neshama tiene como correspondencia el trono celeste
Haya ya nos sitiamos en binah, el atzilut y es llamada “hija del rey”
yehida, es llamado “hijo de Hakadosh Baruj Hu” ligado a Jofma. 

En bereshit 11v7 “insufló en la nariz un alma viviente” es el ruaj hakodesh, una conexión con dios 
de un nivel inferior a la profecía, porque es intermitente. La nebua, la profecía es una conexión 
con dios  de manera continua, hoy en día no hay nebua, pero si ruaj hakodesh, viene de jofma y 
binah, llamados yud y he. Un hombre conectado con haya y yehida, domina sobre los ofanim, 
sobre los serafim, sobre los hayot y sobre toda potencia que exista arriba y abajo y no teme nada 
en cuanto a las penas de la transmigración. Este tipo de persona, maestros muy elevados,  
pueden transmigrar, si lo piden ellos, para ayudar a otra persona, para alguna misión, pero no por 
tikun para corregir, porque ya tiene las correcciones hechas, domina sobre el nefesh, ruaj y 
neshama. 

Ten mucho cuidado de como interpretes los sueños, porque una mala interpretación puede 
generar un mal destino. Mejor acércate a alguien que tenga jesed, para interpretártelo, que sea un 
amigo, no un enemigo. 
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Abraham avinu fue el primer converso, atrajo de arriba el alma superior a este mundo, haya y 
yehida. La neshama está en correlación con el alma. el ruaj con el espíritu emocional, intelectual y 
el nefesh con el espíritu vital. El que está conectado con su nefesh puede estar vivo incluso en 
estado de coma. La capacidad de comprender las cosas es el ruaj. Lo que tiene que ver con otros 
mundos, temas del alma, eso es la neshama. 

Lo que es puro y santo termina destruyendo lo que es impuro, Cuando los filisteos vinieron a 
destruir el templo y se llevaron el arca, esa arca termino destruyéndolos a ellos y causando su 
perdida. Si robas un objeto sagrado, puro, te va a destruir. Si rodeamos una gran luz de pureza, 
con las meditaciones, vamos a incinerar todo lo que es impuro. 

Los paganos dios les cierra los ojos, son ciegos, no ven las dimensiones paralelas, no pueden ver 
el mundo espiritual. Aquellos como Abraham hacen bajar el alma superior, esa alma te permite ver 
con el ojo espiritual lo que otros no pueden ver. 
La idolatría es llamada “Elohim” , guematria de ateva, la naturaleza. Era el nombre que conocían 
los idolatras. Los que dependen de las leyes de la naturaleza, dependen de la severidad del 
mundo, es implacable y nos lleva al caos. Ojo con depender de la ley natural que nos lleva al 
caos, lo contrario de depender de la ley natural es buscar la ley “sobrenatural”. No dependemos 
de Elohim, dependemos de YHVH. Elohim es el símbolo del rigor. 

Sarah le dijo a Abraham, “expulsa a tu sirvienta con su hijo” hablaba de Agar, hay un código, la 
sirvienta es el código para lilit, la demonia que genera la perdida de semen, Sarah le dijo a 
Abraham, que empezara a tener cuidado con su berit, con tu vida sexual. El hijo es un código de 
lo que ocurre cuando haces una perdida de semen.

Las almas bajan a este mundo a pesar de ellas, porque este es un mundo donde domina el 
espíritu de la sirvienta.  Cuando hay un rey que domina, es el que dirige al pueblo, aquí está 
dominando el espíritu de la serpiente y la sirvienta.  La serpiente, Samael, te impide estudiar la 
Kabbalah y la sirvienta, lilit, te hace que pierdas tu semen. Este mundo está dominado por dos 
demonios. Hakadosh Baruj hu no está dirigiendo este mundo, Dios va a mandar el Mashiah para 
reconquistar este mundo, que le prepare el trono para que dios gobierne el mundo y este sea un 
mundo de bondad. Cuando bajamos a este mundo, tenemos una sola misión, Glorificar a dios, 
estudiando los secretos del cielo, estos demonios no soportan esa luz y se van despavoridos. 

La idea no es que el mashiah reine, el va a hacer que hakadosh baruj hu reine en este mundo. 
Es un acto heroico venir a este mundo, somos todos héroes, porque si conseguimos glorificar a 
dios donde dominan los demonios, la recompensa es tan grande, que nos dan el gan edén, por 
eso está escrito “y llenará tu alma de los esplendores” los esplendores están en el jardín del edén.  
Es un mundo de mucha recompensa, pero de nivel inferior al olam abba. 

dice el Zohar “Existe en el cielo un palacio escondido que  lleva el nombre “palacio de amor” en 
ese palacio Hakadosh Baruj Hu se deleita con las almas puras”.
El alimento divino es un alimento que viene a nuestra alma, viene de la esencia divina, viene con 

el nombre YHVH con las vocales EOI ִיהֱוֹה , rige la sefirat binah, de donde viene el alimento 
para nuestras almas. El que no sabe subir a ese mundo no tiene posibilidad de alimentar su alma. 
Es el mundo del Shabbat. Hay otro grado de la esencia divina que actúa como un cuerpo para el 

alma, es eloha ָאֱלוֹה otro grado supremo de la esencia divina es un nombre de dios que hay 

que meditar durante la relación conyugal que es, יהִִוִהִ צבאות, . Este nombre de netza es el 

que da la vida al árbol de la vida, es llamado “grado supremo”.
Durante el shabbat las almas santas abandonan el árbol de la vida y vienen a la tierra para 
hospedarse en las personas dignas. En todo lugar donde se hablen  de cosas que tienen que ver 
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con los misterios del cielo, dios mismo está presente y escucha el mismo los misterios del cielo. 
Es lo que llamamos que el bien domina sobre el mal. 

Tenemos otro nombre que al meditarlo desarrolla la fe, YHVH elohai. Cuando uno conecta con el 
olama abba, solo conecta con el cerebro derecho. 
Cuando hablas del ángel Rafael es el ángel de la curación del mundo, no del cuerpo. 
En Zohar 2 98b, está escrito, “todas las almas de los proselitas, el que va a buscar al impío y lo 
trae en teshuva. esas almas cuando abandonan este mundo, van directamente al gan edén por un 
camino misterioso, sin obstáculos, y sirven de cuerpo, de envoltura a almas superiores que vienen 
del olam abba, porque las almas del olam abba necesitan vestirse de una envoltura para poder 
bajar al gan edén, igual que nuestras almas necesitan un cuerpo para bajar a la tierra.”

El gan edén y el olam abba son mundos espirituales, de revelación de secretos mayores. Lo que 
se revela en el olam abba no se revela en el gan edén. El mashiah va a traer el olam abba a este 
mundo, el mas alto a este mundo. Las palabras de secretos solo se pronuncian en honor de dios.

La esencia divina se desvistió para vestirse en Moshe, y gracias a ello Moshe pudo ver los 
secretos de la torah.
La escritura, el pshat, se complace en hacer salir los misterios de su funda, pero esos misterios 
solo son captados por los iniciados. La escritura solo revela sus misterios a sus amantes, es como 
una mujer, solo se desviste ante su amante, la torah solo se desviste ante los amantes del secreto 
de la torah. Los no iniciados pasan por al lado de la escritura y no se enteran de lo que hay. Han 
leído pero el misterio no quiso salir de su funda para ellos. 

Los hombres son juzgados en el cielo cada día y cada hora, y las almas pasan en juicio antes de 
bajar a este mundo. A veces dios hace bajar un gran numero de almas desnudas, es un alma que 
vienen sin su alma hermana, y la hace errar en este mundo, porque no penetró en el palacio del 
rey. Si esas almas pueden entrar en el palacio del rey aparece su alma hermana, sino, va 
desnuda. 

Cuando dios fue a crear al hombre, los ángeles le dijeron que no lo hiciera, pues podría destruir la 
creación, dios sabiendo que los ángeles eran profetas, hizo un sistema de seguridad, es la klipat 
de los astros, en el momento en que el hombre puede destruir la creación, inmediatamente las 
leyes naturales le bloquean. Es lo que hizo dios para que los ángeles no se opusieran a la 
creación del hombre.  Pero las leyes naturales son demasiado despiadadas, dios vio que con este 
sistema, el astral, Elohim, el hombre no podría sobrevivir, Entonces decidió traer de otro mundo un 
“Pack” llamado “la torah”. 

Para suavizar las leyes naturales y se la dio al pueblo de Israel, para traer del mundo supra 
natural, bendición  para ellos y para todos los pueblos. Elohim es un sistema de seguridad, para 
cuando el hombre se pasa, porque el hombre tiene un poder tan grande que puede crear 
maravillas, pero puede crear el mayor caos. Entonces dios no permite que el hombre pueda usar 
mal ese poder tan grande que le dio.

Isaac demuestra una cosa extraordinaria, que se puede utilizar la ley de la sustitución en el rigor. 
Abraham iba a sacrificar a Isaac y sacrificó a un morrueco, un macho cabrio, por la sustitución del 
sacrificio el rigor paso a un animal un ser de conciencia baja. Ha creado el rigor pero con la ley de 
la sustitución.
la klipot de los planetas mandan energía negativa cuando hay acusadores, que son estos entes 
espirituales negativos, pero hay formas de transformar un acusador en un defensor. En el Zohar te 
explica como eliminar a los acusadores y poner en su lugar la compasión de Hakadosh Baruj Hu. 

meditamos YHVH tzevaot, יהִִוִהִ צבאות verdadera relación conyugal es el mundo de arriba 

con el mundo de abajo. 
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se medita como siempre. atraemos el mundo de arriba con el de abajo, lo entrelazamos y 
hacemos venir un mundo de armonía. Baja la compasión a este mundo.
Bajan sandalfón, Metatrón y Mashiah y podemos tener conversación libre con ellos.
Respiramos y abrimos los ojos.
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            93 mishpatim
Que el trono del rey tiene cuatro patas, Abraham, Isaac, Yaacov y David, quiere decir que los 4 se 
reencarnan en el alma del Mashiah. 
A veces un padre o un maestro hace fuertes reproches, para poder quitar todas las capas de 
impureza, klipot y así pueda entrar la bendición. La bendición no viene solo bendiciendo, viene 
haciendo una entrada al alma, esa entrada está taponada por muchos defectos, el reproche 
rompe esos defectos. 
Un egregor es una fuerza que se crea cuando hay un colectivo con un mismo pensamiento o 
pasión, cuando rezamos con diez, se crea  un ángel que va a llevar esa oración hacia niveles 
superiores. Cuando uno tiene muchos enemigos, se forma un egregor, de la unión de todas las 
emociones de las personas que van contra uno. 

Esta parasha explica leyes del cielo muy severas. Hay juicios muy duros sobre la gente 
divorciada. 
El alma superior se une al espíritu intelectual como un hombre se une a su mujer y juntos 

reflejan la luz superior. La palabra vela se dice Ner נר la nun tiene que ver con la palabra 
“neshama” que tiene que ver con el alma y la resh tiene que ver con ruaj que es el espíritu 
intelectual. Cuando se juntan la neshama con ruaj, se forma Ner, una vela. El alma y el espíritu 
intelectual son como el macho y la hembra, solo producen luz si están juntos. Por eso el alma se 
viste del espíritu intelectual durante su estancia en las regiones superiores. 

El intelecto es lo que permite entender, y el alma es lo que trae una conciencia de una dimensión 
superior que hay antes de venir a este cuerpo. El intelecto es el que nos permite difundir un 
concepto de una manera inteligible, pero aquí estamos difundiendo un conocimiento que no es de 
este mundo, como ese conocimiento viene en un lenguaje que no es de este mundo, hay que 
traducirlo a un lenguaje que es de este mundo. Por eso se tiene emparejar un lenguaje que no es 
de este mundo, el alma, con un lenguaje que es de este mundo y todos van a entender. El 
lenguaje de este mundo le va a dar forma a un conocimiento que cuando llega no tiene forma, 
como cuando meditamos que luego hay que saber explicarlo. 

Un hombre cuando va a engendrar emite una semilla que es muy pequeña y la mujer crea el feto, 
luego un ser vivo, le da forma a esa semilla. La conciencia viene bajo una forma de ADN sin forma 
y el intelecto lo desarrolla en conceptos que podamos entender. Por eso el alma y el intelecto se 
tienen que unir para aportar del otro mundo a este mundo un concepto que no es de aquí. hay 
falta un conector, que una conciencia e intelecto, es el Daat. 

Abraham avinu trajo a este mundo el jesed, mal traducido por bondad, es hospedar la conciencia 
divina dentro de uno mismo. Somos anfitriones del alma, la recibimos dentro de nuestro intelecto. 
El alma de un hombre que murió sin dejar hijos ya no puede bajar de nuevo en una reencarnación 
de hombre. Porque ya no tiene alma hermana que le pueda servir en este mundo como esposa. El 
echo de morir sin dejar hijos le impide encontrar a su alma hermana y se reencarnara como mujer 
en vez de como hombre, un alma macho que se reencarna en hembra genera un dolor espiritual 
en esa persona. Por eso el Zohar insiste tanto en que un hombre tiene que dejar descendencia en 
este mundo. La primera norma que le dio dios a Adam fue “creced y multiplicaos”.

En el momento del matrimonio el espíritu del hombre penetra en su mujer, hay una 
compenetración de espíritu. El espíritu del marido y de la mujer se funden, en ese momento, en un 
solo espíritu. Ese espíritu se pasea constantemente del marido a la esposa y de la esposa al 
marido, pero forman un solo espíritu. Si una mujer enviuda, ha guardado el espíritu de su marido 
en ella, si se vuelve a casar se junta con un segundo espíritu en la mujer. Esos dos espíritus van a 
luchar como enemigos dentro de la mujer, es posible que este segundo marido muera como fruto 
de esta lucha. Dice el Zohar “el hombre que se casa con una mujer viuda, es como un 
navegante que sube a un barco y va a alta mar sabiendo que hay una tempestad”
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La viuda no le hace ningún favor a su difunto marido casándose por segunda vez, obliga a su 
primer marido a errar por este mundo y a aparecer en los sueños de otros hombres que esperan 
una solución. Es el primer marido el que espera una solución a su situación. 

Una tradición nos enseña que aquel que se divorcia de su primera esposa hace verter lagrimas en 
el altar. En el altar de arriba. Porque también la mujer es llamada “la imagen del altar”. Aquel que 
se divorcia forma una brecha en el altar. El hombre representa el mundo de arriba, es un reflejo y 
la mujer representa el mundo de abajo, cuando hay un matrimonio se unen los dos mundos, 
cuando hay un divorcio se rompe la union entre el mundo de arriba y el mundo de abajo, es hacer 
una brecha en el altar, porque las bendiciones tienen que venir en un recipiente completo, 
hermético, y el recipiente es mitad hombre y mitad mujer, mitad marido, mitad esposa. 
Cuando hay un divorcio ese recipiente se ha partido y ese recipiente ya no puede contener la 
bendición.

En una parte el Zohar dice que Hakadosh Baruj Hu sometió al satan a una castración,  porque 
sino se hubiera multiplicado de tal manera que el mundo no habría subsistido. El satan no tiene 
deseo por una mujer casada, pero si tiene deseo por una mujer divorciada. Por eso cuando una 
mujer divorciada se casa de nuevo, el hombre tiene que tener cuidado de que el satán no esté 
apegada a ella. Las leyes del cielo se parecen muy poco a las leyes de la tierra. 

Y dice el Zohar, está permitido a un hombre casarse con una prostituta, incluso con una que ha 
tenido miles de hombres, menos peligroso que casarse con una divorciada, porque esa prostituta 
que nunca se ha casado puede hacer teshuva, puede limpiarse en un mikve y puede arrancar de 
cero. Pero la divorciada tiene que tener mucho cuidado de despegarse del satan que se apegó a 
ella ¿que es el satán? es una tendencia a alejarse de los secretos del cielo, a no querer 
conocer los secretos de dios, no querer conocer la Kabbalah, y cuando te alejas de los 
secretos del cielo se genera una impureza porque te alejas de dios. 

Una mujer que se ha divorciado podría tener tendencia, mas tarde, a volver a casarse con su 
primer marido. El Zohar dice que mejor que no.

Ahora vamos a ver las doce tribus y sus secretos. 
La palabra Reuben está compuesta de la palabra or y de la palabra ben, hijo de la luz.
La palabra Shimon está compuesta de la palabra sham que es “alli” y de la palabra avon, 
pecado.
Yehudah no tiene nada que temer de un espíritu rival, y por eso le ha dado a la tribu de yehudah 
una superioridad sobre las otras tribus. Por eso se le ha dado el emblema del león, como el rey de 
los animales. A nivel corporal yehudah está simbolizado por el corazón. 

A nivel del cuerpo, Reuben, Shimon y levi, son la imagen de la cabeza y los dos brazos. 
Yssajar y zevulun son la imagen de las dos caderas o los dos riñones.
Yosef y Benjamin, son la imagen de las dos piernas. Los dos muslos. El libro de la torah está 
enrollado den dos palos, los dos palos son llamados “las dos piernas” por ahí se sostiene. 
Dan y Naftali las dos piernas y Gad y Asher los dos pies. Podemos ubicar en el cuerpo las doce 
tribus, es el Adam Kadmon, es como el cosmos está construido con forma de hombre. Sobre el 
Adam Kadmon está modelado el cuerpo del hombre.

De todo lo que hemos hablado de leyes de causa y efecto sobre el divorciado o divorciada, hay un 
remedio. Porque no hay una sola cerradura en el cielo que no se pueda abrir con la teshuva 
y la penitencia. Penitencia puede ser sufrimiento, pero también puede ser ayuno, puede ser una 
velada sin dormir, puede ser estar estudiando de noche, pueden ser desvelar secretos de torah, 
Todo eso es penitencia. 
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El rey Salomon, hijo del rey David se tuvo que enfrentar a un enemigo llamado Simei, que ofendió 
al rey David, le mató, con una meditación sobre el shem shemhamphorash. La ofensa se 
considera como un crimen y el rey Salomón era un juez, le mató con una meditación. 
Ofrecer un sacrifico sobre el altar, es sacrificar la lógica en favor del alma y la confianza en dios, 
eso es un sacrificio en el altar. Es negar la evidencia y entregarse a otra manera de pensar, eso es 
un sacrificio en el altar.

El problema de Abel y Caín es que ambos ofrecieron un sacrificio en el altar, Hakadosh Baruj hu 
acepto el de Abel y rechazó el de Cain. ¿que hizo uno y que hizo el otro? Lo que sacrifico Abel 
fueron sus malas cualidades en la relación conyugal, y lo que hizo Caín es que todas sus 
intenciones en la relación conyugal estaban desprovistas de espiritualidad, se considera que Abel 
al tener en la relación conyugal unas intenciones espirituales fue favorecido por dios, y Caín al 
solo tener intenciones animales fue rechazado por dios. Y aquí empieza el primer asesinato de la 
historia, vienen los celos de Caín contra Abel. 

El cielo prefiere la humildad y la resistencia y no los sacrificios de animales, el cielo 
desprecia al orgulloso y al presuntuoso. 
Existen dos santuarios, el santuario terrestre y el santuario supremo, el celeste. Del santuario 
supremo se proyecta una luz, que mismo los ángeles superiores no podrían ver de frente, no 
podrían contemplar. Los hombres cuando crean un santuario primero hacen los muros y en el 
medio de los muros hacen el templo. Hakadosh Baruj Hu en el tercer templo, primero hace bajar la 
espiritualidad y luego hará los muros. 

En la naturaleza primero se hace el exterior y luego el interior, la pulpa antes que el hueso, el 
craneo antes que el cerebro y la pureza antes que la impureza. Pero con el templo futuro se 
invierten las leyes. Ya no habrá klipat, parte exterior, solo habrá parte interior. Será espiritualidad 
al estado puro, sin muros. El muro representa el caparazón. En el momento del tercer templo, dios 
ya no estará rodeados de demonios.

La meditación transciende los caparazones y te llevan a YHVH.
Está prohibida la castración, porque si lo hace para no tener hijos, se considera que la vida que ha 
tenido ha sido nula.
El alma en el cielo es hombre/mujer,  cuando baja a la tierra se divide en dos, el que encuentra su 
alma hermana es el hombre, si viene bajo forma de mujer, no va a encontrar a su alma hermana. 
La mujer se hace encontrar por su alma hermana.

 El hombre emite una onda mental para encontrar a su alma hermana y esa onda dice que la 
mujer que encuentre tiene que venir para ayudarle a elevarse espiritualmente. Lo que quiere decir 
que la mujer que viene a este mundo viene para ayudar al hombre a elevarse espiritualmente, eso 
es lo que se llama “alma hermana” . Si viene como mujer no va a emitir una onda como la que 
tiene que emitir el hombre. Como la mujer por definición es mucho mas elevada que el 
hombre, la mujer puede bajar o no bajar, puede emparejarse o puede no emparejarse, pero 
lo que no puede, es el hombre no emparejarse. La mujer al tener un nivel espiritual mas 
alto, no necesitaría al hombre, pero el hombre si necesita de la mujer para elevarse.

 Muchas mujeres se reencarna únicamente para ayudar a un hombre a elevarse. 
Un viuda se puede casar una vez, pero es peligroso. De ninguna manera se tiene que casar por 
tercera vez, porque ya no es peligroso, es temerario. No para ella, para el. Si el primero era el 
alma hermana, el segundo muere. Pero si con el que estaba casado anteriormente no era su alma 
hermana, entonces el segundo marido no muere. Un mujer divorciada tiene mucha tendencia al 
adulterio, porque el satán la va a atacar por allí. Para que recupere su apego a los secretos del 
cielo es necesario que cambie de nombre, que cambie de estado por un mikve o por 
meditaciones, para que se quite esa impureza del divorcio. 

Está escrito que una persona cambia de destino cuando cambia de nombre o cambia de ciudad. 
El Satán siempre ataca al órgano sexual, tanto al hombre como a la mujer. El divorcio simboliza la 
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ruptura del mundo de arriba con el mundo de abajo. Si encuentras a tu alma gemela, el divorcio no 
existe, es inseparable. Es tu alma que se separó en dos al bajar a la tierra, pero es tu alma. 
Una viuda o divorciada, con la sabiduría de la Kabbalah puede poner su reloj a cero, una viuda 
puede enviar el alma de su marido al gan edén, con meditaciones de yihudim, haciendo el kadish, 
un mikve. Pero hay que conocer esas herramientas. Sustituimos el sufrimiento por meditaciones 
kabbalistica. 

Sobre David y Bathsheba no era viuda, porque su primer marido era eunuco y nunca hubo acto 
conyugal, entonces no recibió el espíritu de su marido. El rey David le dijo a Hakadosh Baruj Hu 
que tenia una elevación tan grande como Abraham, Isaac y Yaacov. ¿porque no hay una oración 
donde se dice “dios del rey David”? y dios le dijo, porque Abraham, Isaac y Yaakov han pasado 
una prueba que tu todavía no has pasado. Dice el rey ¿cual? ponme a prueba, porque merezco 
que se diga “el dios de Abraham, Isaac, Yaakov y David”. Dios le dijo que si, que le pondría a 
prueba.  

David convocó al ángel de la muerte para saber la prueba que le pondría, y este le dijo que seria 
de nivel sexual. El creía que como rey con muchas mujeres pasaría la prueba, pero cuando vio a 
Bathsheba, no pudo pasar la prueba. Pero no por razones sexuales, sino por afinidad de alma. La 
afinidad que uno tiene con su alma hermana es a nivel del alma, a nivel intelectual, a nivel 
emocional y a nivel sexual. Son 4 hilos que coinciden a la perfección. Las almas hermanas se 
reconocen. 

Está escrito que una pareja que adopta un hijo, equivale a haberlo engendrado genéticamente. 
Una mujer que no puede tener hijos, debería casarse con un hombre que tampoco los pueda 
tener. Lo importante es la intención de tener o no tener hijos. 
Zohar 2 114B “la Kabbalah es comparada al agua de una fuente inagotable, está hecha para 
todos los pueblos del mundo”.

meditación para suavizar los juicios del cielo. ילה, Son las letras interiores del nombre de dios 
Elohim. 
se medita como siempre. Convocamos las letras en la estrella pantalla en presencia de Sandalfón, 
Metatrón y Mashiah. Mientras el proceso de protegernos de todo juicio a nosotros y a la tierra, 
hablamos con Metatrón, Sandalfón y Mashiah.
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                                                               94 mishpatim
Cuando la neshama está en presencia de dios, no se mantiene en el cuerpo, sale, pero el cuerpo 
no muere, porque le queda el nefesh.
Las fuerzas del mal crean un espejismo, una imagen. Moshe estuvo cuarenta días y cuarenta 
noches en contacto con los mundos espirituales, y tardó tres horas mas de lo que estaba previsto 
que bajara. Las fuerzas del mal crearon una imagen en la mente del pueblo, donde enseñaron la 
tumba de Moshe, el pueblo creyó que el líder había muerto, fue un engaño. 

Los erev rav conocían el nombre Elohim y podían manipular las fuerzas naturales, pero no 
conocían el nombre YHVH para controlar las fuerzas supra naturales, lo que se llama milagros. 
Los erev rav querían conocer esa fuerza de Moshe, se aprovecharon de esa ilusión y le dijeron a 
Aaron a cohen que o le enseñaba el secreto de Moshe o le degollaban. Aaron para salvar su vida 
escribió YHVH en un pergamino, los erev rav crearon el becerro de oro y metieron ese pergamino 
en la boca del becerro, y este cobró vida. 

Quiere decir que YHVH es un nombre que manipula la materia. Ellos aprendieron el secreto de 
Moshe, pero el daño espiritual del becerro fue de tal magnitud que el universo se iba a destruir, 
Aaron Ha cohen montó un altar para contrarrestar la fuerza del becerro. Cuando dios vio eso, hizo 
que la tierra se tragara a los Erev Rav. Los que están pagando ahora son los Erev Rav que se han 
reencarnado y algunos de los judíos que se asociaron mentalmente, a esta desesperación cuando 
le enseñaron la tumba de Moshe, Cuando falta un líder, el pueblo pierde la fuerza. Las tres malas 
cualidades del becerro eran los Erev Rav los que las tenían, pero los judíos los observaban. No 
fueron actores, fueron observadores.

Toda persona que vuelve por segunda vez a esta tierra es que no es perfecto, si hubiera sido 
perfecto no le habrían puesto la pena de la transmigración. Reencarnarse no es ningún regalo.
Hay una inteligencia celeste y una inteligencia terrestre. Cuando el hombre o la mujer, en este 
mundo, es puro en este mundo, la inteligencia terrestre es el reflejo de la inteligencia celeste.
 Pero si esa persona no es pura, la inteligencia celeste le llega bajo una forma borrosa, su 
interpretación es errónea y sus análisis, conductas y decisiones son todas erráticas. 

No ha sido capaz de interpretar la inteligencia celeste con su inteligencia terrestre. Es como si esa 
luz viniera a través de un espejo manchado. la palabra mérito, zejut, viene de la palabra zejujit, 
que quiere decir cristal. una persona que hace algo bueno tiene zejut, es capaz de ver la 
inteligencia celeste sin que esté empañada su mente. Casi todos los problemas que tenemos en 
este mundo es porque nuestra inteligencia terrestre no ha sabido interpretar correctamente los 
mensajes que vienen de la inteligencia celeste y tomamos decisiones equivocadas. Si tuviéramos 
un mérito habríamos tomado decisiones aceptadas. 

¿cual es ese cristal empañado o limpio? es el Daat. Según esté nuestro Daat vamos a interpretar 
correcta o incorrectamente lo que nos viene del cerebro derecho. Es como un traductor que no 
traduce bien una palabra y cambia todo el sentido de una frase o un traductor que traduce de 
manera fiel. Lo que traduce es el Daat. 

los tanaim, grandes sabios del Talmud, viene de eitan איתנ, es un nombre de dios que abre 
todas las puertas de los misterios del cielo. 
Los secretos del mikve, las mujeres que no lo respetan o que lo hacen antes de su momento o 
que postergan el momento, hacen sufrir a su marido. Porque ellas mismas se vuelven malas 
consejeras de su marido y ellas mismas riegan la visita de lilit y si eso ocurre pueden poner en 
riesgo su feto si está embarazada. 

Todo lo que llamamos demonios, que son fuerzas espirituales no encarnadas, que nos la tienen 
jurada, se atacan preferentemente al sexo, punto débil del hombre u la mujer, en los textos hablan 
de la “pierna”, que es cuando yaacov lucha contra el ángel, pero es herido en el muslo, que es una 
metáfora poética para hablar del sexo, lo que quiere decir es que genera una fisura en el 
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comportamiento sexual. Una de las reglas de la fisura es el adulterio, la mujer adultera alimenta y 
hace crecer las fuerzas del demonio. Dios ofrece a la adultera a la demonia lilit para que no 
ataque a otra mujer que sea virtuosa. Y lo mismo ocurre con el hombre que no fue capaz de traer 
hijos al mundo pudiendo traerlos, dios lo antepone a un hombre virtuoso que si ha traído hijos. 
Ruth la moabita que se convirtió, quería ser desposada por un justo para tener hijos virtuosos, 
cuando eso ocurre, dios mismo protege a esa familia bajo sus alas.

En el pasado Israel conocía todos los nombres de los ángeles superiores, hay mas de 600, con la 
utilización de esos nombres podía cambiar el curso de los astros y obtener de este mundo todo lo 
que quisiera. Hoy en día se ha perdido ese conocimiento. Sabemos que el jefe de todos los 
ángeles es Metatrón y su brazo derecho es sandalfon y con ellos dos nos vamos arreglando y 
sabemos que nuestros ángeles protectores son Mikael, Gabriel, Nuriel, Rafael y la shejina encima 
de la cabeza. El rey Salomon en Eclesiastés 4 v1 “Yo ya he vuelto y he visto la opresión que 
ocurre bajo el sol” es la pena de la reencarnación para reparar pecados de vidas anteriores, eso 
se llama opresión. 

El hombre que comete adulterio con la mujer casada, de otro, roba el hijo que nace de esa 
relación culpable, hace venir un alma y un cuerpo que no estaban destinados a venir a este 
mundo. Al encarnarse un alma que no estaba previsto que bajara, no tenia un karma preparado, 
así que toda su vida va a ser de karma, cuando se haga mayor y muera va air a dios y al ver que 
ha vido una vida de karma, le va a caer un juicio al alma de los padres. 

A veces hay gente que pierde a sus hijos, y dice el Zohar, que a veces los hijos mueren para ir al 
cielo a defender a sus padres. Los padres tienen un tikun duro, al perder a un hijo, ese hijo optó 
por morir para defender a los padres de su tikun.

Por el mérito de tener sabiduría de la Kabbalah, los demonios no tienen presa sobre la persona. 
No quiere decir que no lo intenten, pero fracasan. 
Dice dios “os pongo un sello en el corazón y aunque ya no este el sello, la huella se queda” Aquel 
que estudia la Kabbalah, dios le pone un sello de protección y la huella de ese sello queda toda la 
vida en el corazón de esa persona. Toda persona que está versada en la doctrina esotérica de la 
Kabbalah es llamado “león celeste” Arie tejelet. 

Ahora vemos cuando Moshe se presenta ante Rabi Shimon bar Yojai y le cuenta secretos. Le dice 
que el ángel Mikael se pelea todos los días con samael. porque este ángel a pegado a la 
comunidad de Israel, tiferet, la cualidad de traer en teshuva. 

Este ángel ataco esa sefirot, no deja que vayamos a por gente perdida, Viene Mikael y se pelea 
con este demonio, porque el si quiere que vayamos a rescatar almas perdidas. Ya sean gentiles o 
judíos. Como la sefirot tiferet ha sido afectada por esta lucha entre Mikael y samael, hemos 
abandonado el proselitismo, aquel que se dedica a buscar ovejas perdidas y traerlas al rebaño. 
Este proselitismo es  el que manifiesta la gloria de dios. ¿de que sirve ser cada vez mas religioso, 
con los tirabuzones, los grandes sombreros negros y las levitas, cuando no le tiendes la mano a 
los que están perdidos?. Hay que bajar al barro, ensuciarse los zapatos para ir a buscar a la gente 
perdida y traerla a la luz. El resultado es el exilio de Israel, es el exilio de la sabiduría, haber 
abandonado el estudio del Zohar y la Kabbalah.

 El exilio fisio es estar fuera de Israel, porque fuera de Israel vas a encontrar gente que no 
encontrarías en Israel y esa gente, a lo mejor es la que necesita que tu le tiendas la mano y le 
vuelvas a repatriar  a la tierra de la sabiduría. ¿De que me sirve estar siempre entre sabios sino 
rescato a nadie?. El nivel de tiferet será devuelto al pueblo de Israel por Hakadosh Baruj hu, 
porque este nivel fue perdido por culpa de los Erev Rav. Todavía siguen haciendo daño con sus 
conductas, haciéndose pasar por judíos y no lo son. 

El primer proselita de la historia fue Abraham, que fue a convertir a todo su pueblo y los pueblos 
colindantes. Cuando dios devuelva a Israel la cualidad de tiferet, entonces samael será castigado. 
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Cuando Moshe vio el becerro, tiro las tablas, lo que quiere decir que se perdieron los secretos del 
cielo, el día de yonkipur Moshe fue a por otras tablas, pero ya no eran las mismas, el conocimiento 
que trajo después no se parece al conocimiento que originalmente iba a dar. La diferencia es el 
Zohar, luego estudiando el Zohar estamos recomponiendo las tablas que se rompieron. 
En el Zohar 2 114b dice que la Kabbalah es comparada al agua de una fuente inagotable, esa 
fuente de sabiduría está destinada a todos los pueblos del mundo. 

¿Que quiere decir que Moshe mató al egipcio? Mató la serpiente inicial, la del jardín del Edén. Esa 
serpiente es llamado “el egipcio”, esa serpiente tenia tres mujeres, Naamek, Agrat y Lilit, y las tres 
mujeres se iban a vengar de Moshe por matar a samael.  Moshe Rabenu no las temió, no temió 
las persecuciones, pero sabia el peligro que había, Moshe se refugio, ¿donde? en la meditación 
Kabbalistica, que es llamado “refugio”, la teshuva, el shabbat, también son “refugio” .

El Zohar dice que el árbol de la vida es YHV, yud es Keter y jofma, He es Binah, vav es jesed, 
guevura, tiferet, Netza, Hod y Yesod. La he final es la teshuva, la capacidad de volver a binah, 
pero como la he final representa al mundo físico, cuando la unes a YHV, estás conectando el 
mundo físico con el mundo espiritual. Siempre y cuando tengas el Daat limpio, para hacer bien la 
conexión entre los dos mundos. Cuando se dice la shema israelí, la primera frase tiene que 
ver con el mundo de arriba y la segunda frase tiene que ver con el mundo de abajo. Estar en 
exilio es estar desconectado del mundo espiritual. 

Moshe le dice a Rabi Shimon Bar Yojai, Tu has querido someter a Samael y a su compañera, 
llamada “la mala esclava”, y a todos sus jefes, porque esa compañera, lilit no va sola, tiene un 
montón de jefes celestes. Consiguió someterlas mientras estuvo vivo. 
Este mundo tiene rigor, guevura, en contra posición a jesed, ¿para que creó dios la guevura? para 
hacer temblar a samael y a Lilit. La guevura no fue creada para el hombre, pero para eso tenemos 
que adquirir un conocimiento que nos saque del exilio, nos conecte al mundo de arriba, entonces 
la guevura ya no nos ataca a nosotros, ataca a samael y a lilit. 

Si tu pensamiento es limpio, puro y bueno, el nombre de dios reposa en ti, Shaday de yesod 
conectado con metatron, misma guematria que shaday. Pero si tu pensamiento no es bueno el 
nombre que reposa en ti es samael y como la guevura ha sido hecha para hacer temblar a samael 
y su nombre reposa en ti, el que tiembla eres tu. Por eso cuando se habla del árbol del bien y del 
mal, quiere decir, o estas en el buen pensamiento y reposa shaday sobre ti o estas en el mal 
pensamiento y reposa samael sobre ti. Se llama buen pensamiento a todo estudio de los secretos 
del cielo, todo aquel que estudia la Kabbalah lo que sale de su boca es bueno y puro y todo aquel 
que no la estudia lo que sale es lashon hara. 

Para limpiar el daat se necesita un maestro, no se hace la teshuva solo. 

Los dolores del parto son la ignorancia de los secretos del cielo. Porque lo que está ocurriendo es 
porque las fuerzas del mal están desbocadas, nadie las sujeta, pero aquel que domina los 
secretos del cielo no se le pueden ni acercar, pues hace falta aprender los secretos del cielo, para 
que el mal no pueda existir en este mundo. 

Se dice que estudiar la Kabbalah te puede volver loco, yo le recomiendo a la gente que dice esto, 
que se den un paseo por los asilos de locos, a ver si encuentran un kabbalista. 

meditación צורתק, si lo partimos, tzur quiere decir roca tak vale 500 igual que las dos velas 
de shabbat, una vela para el hombre que tiene 248 órganos y la mujer que tiene 252, suma 500, 
Tzur representa a la shejina y tav y kuf cuando la fuerza del hombre y la mujer están juntos, 
cuando el mundo de arriba y el mundo de abajo se unen. Cuando una persona está mal es porque 
el mundo de arriba y el mundo de abajo están disociados. Este nombre asocia los dos mundos. El 
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que medita Tzurtak reequilibra la disociación que había entre el mundo de arriba y el mundo de 
abajo. También saca de prisión a los que están aprisionados. El alma está presa en el cuerpo. 
También meditar antes de una conferencia, porque liberas los secretos que están en el cerebro 
derecho. 
Se medita como siempre. liberamos nuestra alma, unimos el mundo de arriba con el mundo de 
abajo. Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah y tenemos libre conversación con ellos. 
Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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95 mishpatim
Cuando una meditación no tiene resultado, es que la persona tiene una obstrucción,  para que la 
meditación tenga resultado, primero tiene que pasar por la persona y luego ser volcada a otra 
persona, primero se medita en uno y luego se vuelva en otro ¿que ocurre? que puede ser que 
cuando la persona lo pasa sobre el mismo, hay un bloqueo. se puede solucionar con ayunos, otra 
posibilidad es pasar por un mikve, y otra es que se dedique a la tzedaka, aunque sea en 
pequeñas caridades. 
Tiene que hacer una acción que en el cielo se considere un pago para purificarse el mismo. 
Ayunar lunes y jueves es una buena idea. Enviar una meditación para otra persona para ayudarle, 
equivale a una bendición, y para dar una bendición eficaz hay que tener un mérito y el mérito 
conocido por los kabbalistas es traer a gente en teshuva. Esto te da el mérito de poder bendecir a 
terceros.  

Al primero que hay que traer en teshuva es para uno mismo. 
Puede ser que mandes una meditación a una persona y funcione y se la mandes a otro y no 
funciones, porque no tienes conexión con esa persona. Entonces en vez de ayudar a esa persona, 
tienes que subir al punto de conectar con tu guía espiritual y pedirle que le mande el nombre de 
dios que has meditado al guía espiritual de la otra persona. Actuando en los niveles de los guías 
espirituales podemos llegar donde por nosotros mismos no podríamos llegar. 

Una persona pura es alguien que hace teshuva, sus meditaciones, entra en el mikve, esta puro. 
Una persona impura es una persona que ha vertido su semen de una manera incorrecta. La 
conexión con un muerto es una impureza que no solo no se puede limpiar con el mikve, no se 
puede limpiar nunca. Solo Con las cenizas de la vaca roja. 

Como ya no se hace el sacrificio de la vaca roja, se puede coger un vaso con un poco de aceite 
puro de oliva, que ha servido para encender velas o para un acto puro, sobre ese aceite se lee la 
ketoret y se bebe un poquito de ese aceite. Hay que pensar que el aceite se va a impregnar de los 
ingredientes de la ketoret y esos ingredientes tienen la capacidad de purificar cualquier cosa. La 

palabra aceite en hebreo se dice Ha shemen השמן, permutación de la palabra neshama 

 para que un aceite tenga la fuerza de la neshama hace falta que haya servido para ,נשמה
hacer un rito puro. Entonces se transforma de aceite en neshama y la ketoret se transforma en 
nombres de dios, entonces estas metiendo nombres de dios en un aceite que se ha elevado al 
nivel de la neshama, cuando lo bebes se confunde con tu neshama y adquiere un alto valor 
espiritual. La palabra Ha shemen no solo se permuta en neshama, también se permuta en 

Shomen (8) שמונה, el 8 tumbado es el símbolo matemático del infinito, el alma es una fuerza 

infinita y neshama también se puede leer Sham nun שמ נ, es “allí 50” la puerta 50 donde 
subimos para leer los 10 mandamientos. 

Si tu pensamiento es correcto, el nombre inefable de dios reposa en ti, pero sino va a ocurrir lo 
contrario, hablamos del árbol del bien y del mal, dos posibilidades de pensamiento, bien y mal. En 
el árbol del bien y del mal el bien es Metatron, que corresponde con Shaday y con la sefirat Yesod. 
Y el árbol del mal es samael, siempre  busca dos cosas, incitarte a querer ser superior al otro y te 
incita a alejarte de los estudios de los secretos del cielo. 

Antes de hacer teshuva hemos estado atado al árbol del bien y del mal y en ese momento, dice el 
Zohar, te llamas esclavo, servidor. Pero después de haber hecho teshuva y haces shabbat, 
entonces te atas al árbol de la vida y te llamas hijo de dios.  Y  la vav es el hijo de Yud y de he.
El nombre de dios es YHVH, el yud es la punta de la lengua, la vav toda la lengua y las dos he son 
los dos labios, la primera he el labio superior y la segunda he el labio inferior. Cuando tu boca se 
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transforma en YHVH estás sacando de tu boca maravillas del cielo para hacer milagros. También 
se puede utilizar para el mal. 
El cotel es el muro de las lamentaciones, hay que dividirlo en dos, uno es co y el otro es tel,  co es 

 valor numérico 26, quiere decir que ese muro tiene un secreto, por eso no se destruyo,  y כו
como 26 es el nombre de dios para hacer milagros, hay un secreto en ese muro. Y tel quiere decir 
“montículo de piedra” que simboliza la shejina, un montículo de explicaciones de sodot. cotel es 
que hay cantidad de secretos de YHVH en el muro. 

En el olam abba no hay brit mila, no hay alianza de la circuncision, lo que actúa de alianza en el 
olam abba, lo que lo sustituye es la meditación, en el mundo de arriba todo es meditación, es lo 
que se llama “keter Torah”. En el olama abba no se come ni se bebe ni hay relaciones conyugales, 
porque no hay cuerpo. En el mundo de abajo no te debes de servir del keter torah, la corona de la 
torah. Keter es ehie, valor 21, como es ehie asher ehie es valor 42, estamos hablando de los 42 
nombres de dios, los de verdad. 

Al decir que no te sirvas de ellos es que no los debes de pronunciar, salvo que tengas el nivel para 
pronunciarlos. Para traer la bendición a este mundo, tienes que vivir en los dos mundos. Sino 
vives en los dos mundos eres como un animal que solo vive en este mundo. El animal solo vive en 
el mundo físico, no sabe nada del mundo espiritual.

Ra’ayá M’hemená, el pastor fiel. Moshe Rabenu viene y da explicaciones a Rabi Shimon Bar 
Yojai. “El ángel que me ha librado de todos los males bendiga a sus hijos”, el ángel es la shejina, 
bendiga a los hijos quiere decir que te bendiga en el otro mundo. “y que os multipliquéis en la 
tierra” Está hablando del ángel, la shejina y que te multipliques en la tierra. Lo que te está diciendo 
es que trabajes en los dos mundos, te dice que trabajo tienes que hacer abajo y que trabajo tienes 
que hacer arriba. 

Dice el Zohar “desgraciado del hombre que vive como un animal” porque vivir como un animal, 
vivir solo en el mundo físico es como estar muerto, es una muerte espiritual.  Siempre que el 
hombre está envuelto en una vestimenta de piel, carne, hueso, está como muerto porque no 
puede ver a los ángeles que le acompañan, ni puede oír la voz de los ángeles que le acompañan, 
no pude ver la shejina, no puede ver a Hakadosh Baruj Hu, que está por encima de la shejina, es 
como estar muerto. 

“mas un hombre vive una vida animal, menos puede ver lo que hay detrás de la cortina que le 
separa del mundo de arriba”. El mundo de arriba y el mundo de abajo hay una cortina que los 
separas, los profetas ver con los ojos de los sueños y las visiones, es mas elevado ver con las 
visiones que con los sueños. Cuando meditamos y tenemos visiones, podemos ver detrás de la 
cortina, ese no está muerto, no tiene una vida animal. Eso es lo que nos diferencia de los 
animales, la capacidad de ver detrás de la cortina. 

Está el profeta que tiene sueños y está el jajam, el sabio,  que ese no ve en sueños, ve en 
meditaciones, por eso está escrito que el Kabbalista está por encima de los profetas, 
porque ve con los ojos del corazón las cosas celestes. Los ojos y las orejas son los servidores 
de los ojos del corazón.  Es el espíritu el que es clarividente, porque los ojos y oídos físicos solo 
oyen y ven de manera confusa. Por eso hay una frase en la torah que dice “y le llené del espíritu 
de dios” Estar lleno del espíritu de dios es una manera de ver que te aleja de la confusión física. 
“Y dios penetra en tu cuerpo por siete ventanas”, dos ojos, dos oídos, dos fosas nasales y una 
boca. 
La shejina es la columna de en medio, el tribunal designa la shejina, el tribunal está compuesto de 

tres jefes que son, El Daat, Tiferet y Yesod. Sus iniciales son דתי, dati, religioso. El que cumple 
con las leyes está en la columna de en medio, es lo que se llama justicia, no igual ser dati, que 
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daati, no es lo mismo ser religioso que un sabio que sabe lo que está haciendo cuando cumple 
con las leyes. 
El juez tiene que juzgar con los ojos del espíritu, no con los ojos del cuerpo. Cuando vemos 
el mundo y los juzgamos con los ojos y oídos físicos, nos equivocamos en nuestras 
decisiones. Como nuestra percepción es confusa, nos equivocamos en las decisiones que 
tomamos. Sin embargo si empezamos a juzgar con el Daat, Tiferet y Yesod, con el Daati, 
con los ojos del corazón, el oido del corazón y con el conocimiento del corazón, ahí no nos 
equivocaremos. 
En la amida, rezo de pie, se usa la palabra Adonay, pero cuidado, la palabra adonay se puede 
permutar en dina, juicio. Cuando juzgamos con dina puede haber cuatro tipos de daños, que 
corresponden a las cuatro muertes del tribunal celeste, lapidación, fuego, decapitación y asfixia, 
que corresponde a cuatro tipos de daño:
disolución de una asociación, división de terrenos, reparto de servidumbre  y conflictos de 
deudores y acreedores. Todos estos daños vienen de Lilit, de ella salen todos los demonios que 
generan esos tipos de daño. Ella genera los impíos, los demonios que quieren destruir este 
mundo. Los demonios que salen de Lilit generan los siguientes daños:
Perdida de tiempo, Es un daño muy grave. Un minuto que has podido dedicar a acercarte al 
creador, lo has pasado en diversiones estériles, es un daño generado por los demonios. Por eso 
está escrito que le rey David estudiaba 23 horas y cuarto al día y tenia tres cuartos de horas para 
descansar, y tenia los pies metidos en agua con hielo para no dormirse. Porque no quería que le 
incitaran a perder su tiempo, se pasaba el día estudiando. 
Desafío o desaire, otro tipo de daño es un daño físico, como una herida, y el ultimo tipo de daño 
es un desaire, una ofensa a la shejina, relacionado a la perdida de semen.

Dios le ha dado a los justos el mandamiento de ponerse los tefilin, sirven para activar jofma y 
binah de la misma manera que el cuerpo sirve para el alma, el cuerpo viste al alma y los tefilin 
visten jofma y binah.

Los días laborables los justos llevan la circuncision, y se ponen los tefilin. En Shabbat leemos el 
leja dodi,  Shamir v’zajor b’dibur ejad, quiere decir que cuidar y recordar ocurre en una sola 
palabra. Porque hay diez mandamientos donde habla de shabbat y te dice “cuídalo” y otro 
mandamiento donde te dice “cuídalo”. ¿como puede ser al mismo tiempo cuidar y recordad? 
porque en shabbat hay que tener una relación conyugal, con kavanah, es la parte mental, luego 
tener relaciones conyugales con kavanah es cuidar y recordar, las dos cosas unidas. Accionar una 
cosa y meditar sobre lo que le corresponde se hace al mismo tiempo, uno es un gesto y lo otro un 
pensamiento, no se pueden desvincular. 

Aquellos que están versados en la Kabbalah están marcados por la sefirot Jesed, porque tienen 
un ablandamiento de su corazón.  Y para tener jesed, bondad, hace falta conocer los secretos del 
cielo que te ablandan el corazón. 
Los que observan los mandamientos sin estudiar el Zohar están marcados por Guevura, la 
severidad. Por eso los sabios tienen tres signos que los califican de sabios, uno es la alianza de la 
circuncisión, hacer shabbat y ponerse los tefilin. 
 Los animales como mucho están marcados por dos puntos, es rumiante y tiene la pezuña partida, 
pero no tiene tres, solo tiene dos. Nosotros podemos ser testigos de dios de tres maneras y el 
animal solo de dos maneras. 
Hay que estudiar el Zohar y cumplir con los mandamientos, las dos cosas a la vez, porque si solo 
cumples los mandamientos y no tienes los secretos del cielo para saber con que intenciones se 
aplican los mandamientos, separas el cielo de la tierra. Y la unica manera que baje la bendición es 
que el mundo de arriba este unido al mundo de abajo. Aquellos que no hacen shabbat, no se 
ponen los tefilin o tzitzit y no estudian el Zohar, no se llaman israelitas. 

Vencer al satán es vencer la oposición a la Kabbalah, es vencer a la enemistad y es vencer querer 
ser mas que el otro. Hay una manera de engañar al satán, el quiere la enemistad, que haya 
conflictos, una de las maneras de generar enemistad es reprochar, marcando con el dedo y 
juzgando; para engañarle, vamos a dedicarnos a hacer reproches, pero los vamos a envolver de 
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secretos del cielo. Como sabe que estás haciendo reproches, te deja.  Así no se genera 
enemistad, hay amor. En vez de decir “te acuso de no hacer Shabbat” te explico a que nivel 
puedes subir si haces shabbat. 
Si vamos a meditar y en ese momento alguien nos pide ayuda, el ser humano es prioritario, la 
meditación la hacemos en otro momento. Pero para hablar de cosas triviales no, porque se 
considera una perdida de tiempo. 
La persona que hace cosas malas y luego buenas, poco a poco va cambiando por dentro y al final 
termina siendo bueno.

meditar zot, el nombre que une el mundo de arriba con el mundo de abajo זאת, 
Se medita como siempre.  Es como un cordón umbilical que une el mundo de arriba como el 
mundo de abajo. al salir la luz batida por nuestro craneo se crea una unión entre el mundo de las 
bendiciones y el mundo físico. 
Ponemos la tierra en el centro, se presentan metatrón, sandalfón y mashiah. Y desde nuestro 
tercer ojo emitimos un rayo violeta que genera en la tierra una segunda piel, es una luz que 
conecta el mundo de las bendiciones con el mundo físico. Ahora hablamos libremente con 
Sandalfón, Metatrón y Mashiah.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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96 mishpatim

un alma judía es un alma con una conciencia capaz de acceder a los secretos de la torah y hace 
falta que el cuerpo no se oponga tiene que tener esa vibración. Para ser judio hay que tener un 
hogar judio, unos platos pasados por el mikve, los utensilios para los ritos.
Si en una casa hay objetos de idolatría, las bendiciones que vienen del cielo, van al objeto en vez 
de a ti, porque el pensamiento de tanta gente, idolatrando al objeto ha hecho un egregor que 
absorbe la energía de bendición. La ley judía no te permite tener ese tipo de figuras en tu casa.
 
La apertura del mar rojo es todo el código de como se alteran las leyes naturales. Porque un mar 
por ley física no se levanta y divide, sin embargo en la torah te explica que el mar se abrió en 12 
canales, ha habido una alteración de las leyes de la física, si un evento tiene que venir de manera 
lógica, para alterar ese evento, necesitas esos códigos que preceden a la apertura del mar rojo. 
72 es el valor numérico de jesed, la bondad divina, lo que dios nos dio como máxima bondad es la 
herramienta para alterar las leyes naturales.

eliyahu hanavi, dijo “todo el que bendice, glorifica y santifica a la matrona, (el mundo físico), y las 
legiones de la matrona le dan la profecía, la matrona le cuida y le revela los misterios de la torah” 
dios y la matrona cuidan directamente a aquel que bendice y le cuidan como si fueran un padre y 
madre a la vez, Hakadosh baruj hu y la matrona se convierten en sus guardianes. 
El libro de las virtudes de Rabi najmán de breslev dice que solo puede bendecir aquel que ha 
traído una persona perdida a su carril, la teshuva.  El premio es enorme, porque el creador y la 
matrona, las energías del mundo e abajo, le cuidan como un padre y una madre y encima le 
revelan los secretos del cielo a través de la sefirot jesed, que son los 72 nombres. 
La liberación de abril tendrá lugar en el mes de Nisan, suele caer en Abril. El Mashiah está 
simbolizado por el león. 

En la carroza había cuatro rueda, la izquierda es Yosef, simbolizado por el toro. LA derecha está 
simbolizado por Mashiah Ben David y el león. La rueda de en medio es Yaacov el águila, y cuando 
hablamos del pez de los peces del mar, es el símbolo para asignar al jefe de Egipto, al faraón. 
Cuando hablamos de las aves del cielo, son los erev rav y los amalecitas. la bestia son los 
descendientes de esav cuya dominación se extiende por toda la tierra. El mashiah los vencerá.
Mashiah se llama Yinon, pero tiene otro nombre que es  Shilo. El banderín de Shilo lo llevará 
Moshe, es su reencarnación, a la derecha está el león, a la izquierda el toro, el medio el águila y 
por encima el hombre. 
La rueda izquierda representa a Yosef, anteriormente representaba a Isaac. La derecha del 
mashiah anteriormente era Abraham. La del centro que es Yaacov, anteriormente era Moshe. La 
merkava (carroza) es un vehículo que va de un sitio a otro, este vehículo simboliza como bajan las 
energías de una dimensión espiritual a un mundo físico. En la oración de la amida se nombra a la 
carroza. Hay otra simbología que son los lobos, es la simbología para nombrar a los intrusos, los 
erev rav.  Israel fue perseguida y devorada por los lobos, pero Moshe extenderá sus alas sobre el 
mashiah y destruirá a los lobos. Tenemos cuatro tipos de lobos, los erev rav, Esav, los ismaelitas y 
los Amalecitas. El mashiah tiene que rectificar esa persecución que hicieron esos lobos contra 
Israel. A partir que el mashiah pueda vencer a esos lobos se acabara el proselitismo, una vez que 
el mashiah acabe con ellos ya no habrá mas conversiones. 

El agua, mayim, designa al Zohar, los secretos. A la llegada del mashiah seremos un pueblo de 
sacerdotes, un pueblo santo de hombres santos. 
Toda la torah viene de una región llamada “kadosh” y la jofma, la Kabbalah viene de una región 
llamada kodesh hakodashim. Cuando hablemos de kodesh es una región mas alta que kadosh y 
kodesh hakodashim es mas alto que kodesh.

La palabra reshit, la vemos en la palabra bereshit, reshit es comienzo, designa la jofma, la 
Kabbalah, como hay dos comienzos hay una jofma eliona y jofma ataktona, la sabiduría de arriba 
y la sabiduría de abajo. Pero como nos dieron Be reshit, nos dieron las dos sabidurías, la del 
cerebro izquierdo y la del cerebro derecho. 
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Dice el Zohar “no comeréis la carne de un animal que ya fue desgarrada por una bestia, tomareis 
esta carne y la tirareis a los perros” quiere decir que no te tienes que alimentar del lado del rigor y 
la severidad, el animal desgarrado por una bestia es aquel que ha sido desgarrado por la 
severidad, es impuro. Cuando las energías dañinas han puesto la mano sobre algo, ya no se 
llama kodesh, es impuro y no lo puedes tocas, como cuando un cuerpo se ha quedado sin alma. 

Dios da al pueblo de Israel el nombre de kadosh, pero al precepto que acabamos de contar lo 
llama Kodesh y el Zohar dice “series para mi un pueblo kodesh” no os mezcléis con lo impuro. 
Dios dice “Kodesh es mío, pero kadosh es de YHVH” y como kodesh está por encima de kadosh, 
YHVH es tiferet, Kodesh es keter. Cuando en la amida, la parte de la kedusha, la parte mas 
elevada de la amida, se dice “Kadosh, kadosh kadosh” forman la palabra kodesh, el primer kadosh 
hace bajar la esencia divina de keter a jofma y de jofma a binah, el segundo kadosh hace bajar la 
energía divina de jofma a binah y de binah a jesed, y el tercer kadosh ya la hace bajar por todo el 
árbol de la vida. Eso es la emuná, la fe, que viene de amen, valor numérico 91, la suma de YHVH 
con Adonay. 
Nuestro trabajo es unir el mundo de arriba con el mundo de abajo, cuando lo unimos, pasamos de 
kadosh a kodesh. Dios se llama Kodesh y cuando el pueblo también se llama kodesh se hermana 
con dios, no es su hijo, es su hermano, de ahí viene el enorme mérito de unir el mundo de arriba 
con el mundo de abajo, por eso en el salmo 122 v8 dice “gracias a mis hermanos y de mis 
cercanos” hablando dios de su pueblo.

 Está prohibido ponerle un mote a las personas, porque les quitas su dignidad y también está 
prohibido hablar del prójimo y decirle que es un Rasha, un pecador, le estás juzgando. El mundo 
solo subsiste por la justicia, tzedek, que son los secretos del cielo. Tienes que hacer justicia desde 
por la mañana para que sea conforme a la verdad, emet, tiferet, ir a buscar al prójimo, que está 
perdido y traerlo en teshuva. De esa manera se establecerá en este mundo el trono de Hakadosh 
Baruj Hu, que es un trono de misericordia y compasión, el rajamin puro de dios, Amen be amen. 

El destino de un hombre o mujer está ligado a su nombre. 

Meditamos ָיוָֹוָ יהֵֹוָו, yovava yohevava. sale del salmo 91 v15. Esto se saca del caos. Todo el 

que tiene un caos, da igual el que sea, este nombre le saca del caos y este nombre hace que el 
cielo le responda, y te de honores. 
Se empieza a meditar como siempre. 
Proyectamos desde nuestro cerebro, corazón e hígado, tres rayos de luz hacia la tierra, de yovava 
yohevava, esa luz impregna la tierra com una segunda piel que limpia a la humanidad del caos. 
Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah, supervisan esta meditación y tenemos libre conversación 
con ellos. 
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97 Teruma
El judaísmo no es una religión, es una herencia de un gran regalo, llamado la torah. Hay que 
usarlo como un método de conexión con el creador, una vez hecha la conexión, todos los pueblos 
de la tierra se benefician.
En Zohar 2 126a, fijaros lo grande que es el amor que dios tiene para el pueblo de Israel, lo eligió 
particularmente para el, porque ”mi” y “zot” expresan los misterios de la union de los dos mundos. 
Mi, mem-yud, representa binah, shabbat, el mundo divino. y la palabra zot, representa el mundo 
físico, maljut, el semen. 
Y cuando dicen “cuidado con la union santa de la cual nacieron las doce tribus de Israel” Yaakov 
era un ser perfecto y provocó el amor de los dos mundos. El pueblo de Israel viene de Yaakov, 
cuando hablamos del pueblo de Israel, hablamos de Yaakov y su descendencia. 

Es yaacov quien hizo la union de mi con zot, de binah con maljut. El hizo una union santa y de ahí 
nacieron las doce tribus. Yaacov supo el día de shabbat que es mi, tener una relación conyugal 
que es zot, en un estado de santidad y tuvo 12 hijos que fueron 12 almas de justos. Hay que 
engendrar hijos los viernes por la noche, haciendo las meditaciones correctas, y traes almas de 
justos a este mundo. Ahí has unido el mundo de arriba con el mundo de abajo.  
Si hacemos bajar almas de justos a este mundo, por su mérito, este mundo va a funcionar bien, 
pero si hacemos bajar almas de malvados, van a poblar este mundo de gente malvada. En vez de 
vivir de una manera armoniosa vamos a vivir de una manera caótica. 

El problema de la gente mala, no está en ellos, está en los padres, que han tenido relaciones 
incorrectas, con pensamientos incorrectos. Que no han unido el mundo de arriba con el mundo de 
abajo, y en vez de hacer almas de justos han hecho bajar almas de malvados. Antes de pedir 
armonía aquí abajo, tienes que ver que haya amistad entre el mundo de arriba y el mundo de 
abajo. Aun así yaacov no pudo evitar la rivalidad entre Rajel y Lea, porque sino, el mundo sería 
perfecto. 

Dios, por el mérito de yud y he, eligió a Yaakov para ser suyo, mientras Yaakov tenia el nombre de 
Yaakov, no conoció el nivel de yah, jofma y binah, pero cuando se le cambió el nombre por el de 
Israel, entonces llegó a un grado superior.  Gracias a ese grado superior pudo perfeccionar el 
grado inferior. La perfección del hombre consiste en casar, matrimonialmente el mundo de arriba 
con el mundo de abajo, atzilut con maljut. Y el nombre YHVH pretende casar los dos mundos. Sin 
embargo YH está desconectado de VH, hay que volver a conectarlos.  

El nombre de dios yud es el punto central, causa de todas las cosas, yud es la meditación. Aquel 
que sabe meditar kabbalisticamente está en la fuente del origen de todos los eventos de este 
mundo.

 Como teruma es ofrenda, dice dios “ solo aquellos que poseen la vav que me traigan una 
ofrenda”. Es lo que conecta atzilut con maljut. Solo al que es capaz de conectar el mundo de 
arriba con el mundo de abajo, a ese se le aceptará la ofrenda.  A Abel se le aceptó la ofrenda y a 
Caín no. De ahí vinieron sus celos y posterior asesinato de Abel. La vav es tiferet, traer a personas 
en teshuva, ese está activando la vav. ¿como se hace para hacer la conexión? primero nos 
elevamos a Atzilut con las meditaciones, luego ve a por gente perdida y trae los al camino de 
Hakadosh Baruj Hu, Entonces activas la vav y dios acepta tu ofrenda y entonces la conexión se 
hace. 

La vav es también todo Zeir anpin, toda influencia astral. Aquel que es capaz de cruzar la 
influencia astral para llegar a atzilut, puede hacer la ofrenda, ¿como se cruza la influencia astral 
para llegar a atzilut? Con la meditación kabbalistica. ojo con los que hacen otro tipo de 
meditaciones sin las protecciones, sin la estrella de David, sin las letras hebreas, sin iluminarlas, 
ese tipo de meditación, sin estas protecciones, son peligrosas, y esos no poseen la vav. 
“que me traigan una ofrenda” quiere decir que me hagan shabbat, porque si se hace shabbat,  ya 
he cruzado la influencia astral. 
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Si yo hago todos los ritos en shabbat, sobre todo el de traer almas a este mundo los viernes por la 
noche, esos son los que van a controlar los dos mundos.  

la palabra ma es mem-he מה, valor numérico 45, igual que Adam. “Constituye la gran bondad 
que has reservado y escondido para aquellos que te temen” “colmaste la casa de Israel de una 

gran bondad”. Ma es la segunda partícula de la palabra Jofma. Hay que leerlo Coaj ma כח מה
coaj es fuerza, ma es hombre y también es “¿el que?” la fuerza de preguntar, el ¿que? es el 
Talmud, ¿el por que? es la Kabbalah, luego aquel que no se mete en la Kabbalah no tiene fuerza, 
no tiene coaj. Preguntar está reservado para aquellos que se asombras de los secretos de la 
grandeza del cielo. Cuando te contestan a los ¿por ques? adquieres tal sabiduría que comprendes 
como se une el mundo de arriba con el mundo de abajo. Dios solo quiere que unas el mundo de 
arriba con el mundo de abajo, no crees enemistad entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. 
Si hay enemistad entre el mundo de arriba y el mundo de abajo, va a haber enemistad entre los 
hombres aquí abajo, porque va a ser el reflejo. Sin la Kabbalah va a haber enemistad entre los 
dos mundos.

Este mundo ha sido creado con macho y hembra, porque uno representa el mundo de arriba y el 
otro el mundo de abajo, cuando el macho está unido con la hembra está haciendo la paz entre el 
mundo de arriba y el mundo de abajo. Pero no de cualquier manera, de acuerdo al legado dado al 
pueblo de Israel. 

El misterio del tabernáculo es que ha sido creado con la forma del mundo de arriba y la forma del 
mundo de abajo. En el arca estaban dos querubines, uno era macho y el otro hembra. La profecía 
pasaba entre las alas de los querubines, cuando se estaban mirando, en el momento de la 
relación conyugal las almas salen de su cuerpo, de su búnker y ahí pueden captar los 
mensajes del cielo. Eso quiere decir los dos querubines encima del alma. Pero si no se unen 
macho y hembra en este mundo, los querubines se dan la espalda y entonces no hay union entre 
el mundo de arriba y el mundo de abajo, no baja la profecía. 
En el jardin del edén, es un lugar donde las almas no tienen cuerpo fisico, solo disfrutan de la 
contemplación del mundo de arriba, donde hay un palacio llamado “perfume”, tiene un secreto, 
apirsimon , ese perfume, ha perdido la letra samej y y la letra mem, la samej es redonda y la 

mem es cuadrada, סמ y apirsimon se quedo en una sola palabra que es apirion, que quiere 
decir “la silla del portador”, la samej es espiritual, porque es redonda, pero la mem cuadrada 
representa los cuatro puntos cardinales, que tiene que ver con el mundo físico. La samej vale 60 y 
a mem 40, suman 100, para recuperar apirsimon y salir de apirion tenemos que hacer 100 berajot 
cada día y recuperar la samej y la mem, para volver al perfume. Perfume es el conocimiento que 
se consigue en el jardín del edén.  Las 100 bendiciones  que se hacen en las oraciones de la 
mañana, tarde y noche, sirven para conseguir el perfume, restablecer la samej y la mem. 

Estudiar los secretos del cielo se hace sin dinero. Sin embargo, las obras que van a salir del 
estudio de esto, se hacen haciendo gastos, pero para estudiar los secretos del cielo, no se gasta 
dinero. Cuando quiero hacer buenas obras y gasto dinero, eso trae el ruaj hakodesh, destellos de 
profecía. El Ruaj hakodesh, es necesario, se compra a precio fuerte, porque las buenas acciones 
cuestan dinero. ¿como se si una persona tiene Ruaj hakodesh o no lo tiene? cuando un hombre 
no se contenta de tener una ocasión para hacer una buena obra, sino que corre detrás de ella, no 
espera la oportunidad, la va buscando, seguro que la shejina está en su corazón y tiene ruaj 
hakodesh, depende de las ganas con las que hace una buena acción. 

Cuando encuentras a un hombre o mujer así, tienes obligación de hacer todo lo posible para 
hacerte su amigo, gasta lo que sea necesario para atarte a esa persona y haz lo que sea 
necesario para aprender de su conducta. De ahí viene lo que los sabios dicen “cómprate un 
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amigo”, estamos hablando de aquel que tiene ruaj hakodesh, pero ojo, también átate a un 
pecador, ¿como? para domarle, como el domador doma a un león, le quitas su impureza y lo traes 

en teshuva, entonces lo transformas en el amigo de antes, el que de verdad merecía ruaj 
hakodesh. Cuando haces de una persona malvada digna del ruaj hakodesh, ha merecido el 
esfuerzo de intentar ser su amigo.  Cualquiera que toca el alma de alguien que está en el mal 
camino, y le trae al buen camino, es considerado como el creador de esa alma.  No biológico, sino 
espiritual. 

Nada contribuye tanto a dios como la obra de transformar el mal en bien. Eso se llama “traer una 
ofrenda a dios”, aquel que tiende la mano a un pecador y le convence de dejar su mal camino, 
consigue tres cosas, primera, subyuga el espíritu del mal, contribuye a glorificar al creador, se 
transforma en que este mundo llegue a la perfección, en este mundo y en el de arriba. Para este 
hombre se le garantiza que verá a sus hijos y a sus nietos, que será feliz en este mundo y en el 
otro mundo. Ningún ángel de severidad podrá levantar acusaciones contra el, ni en este mundo ni 
en el otro mundo, y pasará por las 12 puertas del paraíso sin encontrar obstáculos. 

Su raza será potente en esta tierra, su posteridad será de justos y será bendecida le vendrá la 
gloria y la riqueza en su casa y la justicia siempre estará en su casa, justicia es conocimiento de 
los secretos del cielo.  Aquel que consigue este acto tan heroico hay un ángel que se va a ocupar 

de el que se llama yeodiam יְהֹדיִאַם, es el que se transforma en testigo para presentarse 
delante de dios y solicitarle todas las bendiciones para el hombre que ha traído a otro en teshuva, 
las mismas bendiciones que dios le dio a Abraham cuando convirtió al monoteísmo a todas las 
personas de su pueblo de los al rededores.

Al primero que hay que traer en teshuva es a uno mismo. Cuando empiezas a ir por el camino del 
bien, las fuerzas del mal van a ir a por ti, pero cada uno tiene que decidir ser cobarde o valiente, si 
no hacer nada o si actuar aunque las fuerzas del mal vayan a por ti, eso es serle fiel al creador. Si 
tu estas dispuesto a dar tu vida por dios, dios da el universo por ti. Grandes son los peligros 
de aquellos que enseñan la Kabbalah, y dios le saca de todos los peligros. Así está escrito en el 
sefer hamidot, no existe un hombre espiritual que sea cobarde de nada, la gente fuertemente 
espiritual es valiente, de naturaleza, porque su alma es fuerte.

Cuando alguien no quiere cambiar, lo que hay que hacer es corregirte a ti mismo, para que el otro 
vea la luz en ti y quiera imitarte. Cuando tu te has corregido en teshuva, dios te va a poner en el 
camino a los que tienes que traerlos al camino.  No te preocupes en ir a buscar a alguien que no 
quiere, ya te lo pone dios en el camino, pero cuando te lo ponga en el camino entonces tienes que 
demostrar las máximas ganas de hacerlo. 

Cuando meditas sales del cuerpo, las fuerzas astrales solo tienen influencia sobre el cuerpo, por 
lo que cuando meditas, las fuerzas astrales ya no tienen acceso a ti. 

Meditamos para recibir la misma bendición que Abraham, hijos, nietos, riqueza, salud y muchos 
años de vida. Este ángel Yeodiam es el que solicita esa bendición al creador. 

 יְהֹדיִאַם
se medita como siempre. Cuando las chispas de luz imantan nuestra aura, Sandalfón, Metatrón y 
Mashiah, recogen las chispas de luz, y se la llevan a Hakadosh Baruj Hu, ellos tres, y van a 
abogar por el mérito de difundir los secretos de la Kabbalah al mundo entero, con el fin que no 
haya mas idolatría, mas enemistad. Solicitamos a Metatrón, Sandalfón y Mashiah, que todos 
aquellos que hagan grupos de estudio basados en este conocimiento sean bendecidos de la 
misma manera que el ángel Yeodiam solicitó bendición para Abraham y los grandes tzadik.
solo deseamos que al rededor del mundo, todas las almas líderes que han entendido este 
mensaje, formen en sus casas grupos de estudio basados sobre el conocimiento de Zohar y las 
meditaciones y aumente de forma exponencial la capacidad de traer gente en teshuva.
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Podemos hablar con Metatrón, Sandalfón y Mashiah libremente.
respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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98 teruma

Cuando te agobia un pensamiento de manera persistente meditar לוו , para conectarte, o 
cuando tengas una sensación emocional mala, tienes que hacer un reset, esa sensación de no 
encontrarte bien es porque tienes cientos de miles de pensamientos negativos.  y ya se medita 

 el primer nombre de los 72 nombres, es el que te pone la pizarra a cero. Y si tenemos un והו

pensamiento obsesivo el nombre a meditar es עלם . 

Los 600.000 pensamientos tienen que ver con el bombardeo cósmico de entidades que nos 
envidian. Pueden ser 600.000, 100.000 o 50.000 no es una cantidad fija, depende del flujo de 
energía que nos venga de los astros. No podemos dejarnos ser permeables a eso. 
Un comentario del Zohar “si los hombres supieran las recompensas celestes que se consiguen 
cuando corres detrás de alguien perdido para traerle al camino correcto, esas recompensas solo 
serian validas si corres detrás de esas personas igual que corres detrás del dinero”.

 para que nuestra alma pueda sobrevivir hay que correr detrás de las personas perdidas. 
Este mundo está secuestrado por las fuerzas del mal, tenemos que rescatar este mundo y sentar 
a dios en su trono, el trono está ahora vacío. Si el que rige el mundo es dios en vez las fuerzas 
dañinas, aquel que trae a otro en teshuva, provoca que dios se siente en su trono en este mundo. 
Cuando alguien no quiere la ayuda hay que usar la técnica de la venta, que empiezan cuando te 
dicen que no, lo demás no es vender, es que te compran. 

Si viene alguien y te dice “tráeme en teshuva” tu no has hecho nada, pero si le vas a buscar y te 
dice que no, y te entregas a esa persona, le abres los ojos, le enseñas secretos y de repente te 
dice que quiere mas, estás haciendo tu “venta”, estás vendiendo la compasión del creador. El que 
se cree que dios es cruel no se ha enterado de nada, eso es la torah literal, no lo que se esconden 
dentro. 

Cuando hacemos la amida, la oración culminante de mañana, tarde y noche. Dentro de la amida 
hay un párrafo que es la kedusha, cuando se entona la kedusha, nos ponemos por encima de los 
malahim, los ángeles. Cuando estudiamos la Kabbalah no sentimos un gran orgullo por estudiarla. 
Por los negocios y cosas materiales si nos sentimos orgullosos, pero el orgullo que sientes en el 
olam abba por haber sido estudiante de Kabbalah en este mundo no es comparable a ningún 
orgullo material. En el otro mundo no hace falta morir para ir hasta allí, al meditar vamos a ese 
mundo. Cuando estamos mal, cansados, y hacemos la meditación nuestra cara cambia, ese es el 
orgullo de lo que habla el Zohar.  El orgullo por los secretos del cielo es licito, ser orgulloso por 
traer secretos del cielo es licito porque trae a dios a su trono, y es lo que hace que la humanidad 
se suavice. Es lo que te hace un corazón tierno. El orgullo por cosas materiales son idolatrías por 
uno mismo. 
 
Los malahim tienen mas santidad que nosotros, son mas puros, no tienen cuerpo, no pueden 
pecar con el, pero podemos admirar la santidad que tienen, es licito hacerte amigo de uno, es un 
ser puro.
Cuando queremos conectar con el creador hay obstáculos, las fuerzas negativas ponen barreras, 
el kadish elimina los obstáculos que el demonio puede poner entre dios y nosotros.
El kadish, la oración de los difuntos. Para suplir las mitzvot que no han hecho en su vida, está 
redactado en arameo, porque las fuerzas del mal entienden el arameo y para romperles, usamos 
la fuerza del kadish en arameo. Por un lado rompemos los obstáculos de las fuerzas del mal y por 
otro lado glorificamos el nombre de Hakadosh baruj Hu.  Para hacer el Kadish hace falta la fuerza 
de mu minyan, la unión de diez personas. Hay una parte que repite todo el colectivo en el kadish, 
isboraj ve-ishtabaj ve-ispaer ve-isromam; Ve-isnasei ve-isadar ve-isalé ve-is-halal
7 veces vav que vale 6, da 42, hacemos alusión al nombre de 42 ana becoaj. Cada vav hay que 
pensar en el versículo de 6 palabras del ana becoaj. Eso es lo que rompe la fuerza del demonio, el 
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Ana becoaj.  Las chipas de las 7 vav son las que se usaron para crear los cielos y la tierra. Están 
grabados en nuestra alma y al meditarlos nuestra alma brilla, el demonio cuando ve nuestra alma 
brillar se espanta, la fuerza del kadish es impresionante. Hay que recitar el nombre de 42 en el 
momento del alba, dirigido hacia el este, nos da seguridad que tendremos un viaje feliz, guiado 
por la shejina.

Todo aquel que hace su oración en el alba, conecta con agraman, el púrpura. Son alef, guimel, 
mem y nun, uriel, Gabriel, Mikael y Nuriel. El que ora al alba tiene una super protección de estos 
ángeles. Feliz el destino del hombre que de consagra en las horas de la noche al estudio de la 
Kabbalah y al momento del alba está listo para hacer su oración.

¿Por que la noche, por que el alba?, la noche es llamado exilio, en la noche no se ve, y los que no 
conocen los secretos del cielo están ciegos, es la noche para ellos. Si estudiamos el Zohar de 
noche, traemos luz a los ciegos, que están de noche. 

Traer una persona en teshuva es sacarle del exilio, sacarle de su ignorancia. Dice el Zohar " si tu 
conversión es sincera os acercare a mi" hay que convertirse cada día, pasar de no saber a saber. 
Y nos dará en don de la profecía, un profeta es un hombre que da a luz. Dios insemina en tu 
mente, cerebro derecho un pensamiento del olam abba, lo gesta pasándolo al cerebro izquierdo, y 
da a luz cuando lo pronuncia, ha traído un pensamiento de otra dimensión a esta dimensión, eso 
es sacar lo oculto a la luz. Los conocimientos que vienen de otro plano generan un placer al alma 
del humano indescriptible.

Cuando Moshe subió al Sinaí a recoger la torah, le dictó el ángel Metatrón. Metatrón en griego 
quiere decir "al lado del trono" meta física al lado de la física, Metatrón, al lado del trono. Cuando 
Moshe recibía los secretos, dios se sentaba en su trono, entonces ya no era meta tronos, era in 
tronos, primero metatron le enseña y luego, cuando Moshe enseña, dios baja en su trono.
El Zohar dice que la oración de la mañana es mas poderosa que la oración de la noche. El 
primero que entra en la sinagoga por la mañana, ese consuela a hakadosh baruj hu, y dios se 
pregunta donde están los otros nueve, le va consolando, ese consuelo le conecta con la shejina. 
El mérito de conectarse con la shejina le da el mérito de llamarse tzadik. Cuando se llega a la 
sinagoga hay que empezar por cantar salmos, porque los salmos despiertan la misericordia del 
mundo de arriba.

Aquel que habla cosas profanas en la sinagoga provoca una separación entre el mundo de arriba 
y el mundo de abajo, es prueba que esa persona no tiene fe. Hay una oración en la mañana, 
que es el az yashir Moshe, todo el que canta esa canción con kavanah es digno de ver con 
sus ojos al mashiah. Cuando una persona ve que eres un erudito va a intentar competir contigo, 
va a razonar con su lógica y tu vas a razonar con tu alma, y va a haber una pugna, el alma contra 
la lógica. Hakadosh baruj hu le endurece el corazón, y cuando lo haga, "sus carros van a ser 
engullidos por el mar". Entonces le viene el miedo y te va a decir, " ahora necesito tu sabiduría 
para que me bendigas". Su alma capta lo que le dices, pero tiene un caparazón que lo niega, pero 
ya te llamara...cuando se le hundan los carros en el mar.

meditación para traer la bendición, cuando conectamos con el mundo de arriba traemos la 
humedad para que el mundo de abajo no sea estéril. Si somos capaces de abrir los grifos de los 
mundos espirituales, esos mundos alimentaran de energía positiva el mundo físico y entramos en 
armonía. El ser humano en su ignorancia, quiere resolver el mundo físico con soluciones físicas. 
No funciona, por eso el mundo tiene guerras, hambre, enfermedades, caos, etc.

Primero vamos a entender que es el mundo de arriba y que es el mundo de abajo. El mundo de 
abajo está simbolizado por el nombre de dios que conocían los egipcios, Elohim, guematría de 
ateva, naturaleza,  la naturaleza es implacable, el tikun es implacable, no hay ni gota de 
misericordia en la naturaleza. En la vida humana que está dependiente de la naturaleza hay un 
caos implacable, ante este sufrimiento, dios nos manda la torah, y en ella aparece una escena, 
donde en la zarza ardiente dios revela su nombre s Moshe, le dice ehie asher ehie, pero le da un 
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nombre que es YHVH que es el nombre para hacer milagros, el nombre que doblega las leyes 
naturales y hace que los eventos que de entrada eran implacables se suavizan, al punto que la 
vida se hace llevadera, sino, la vida es implacable y solo hay dolor, de ahí vemos toda la escena 
de la apertura del mar rojo, el mar de los juncos, se abrió en 12 canales. Quiere decir que se 
rompieron las leyes naturales, un mar no se abre. Y pasaron a pie seco. Eso es romper las leyes 
naturales, ¿quien puede romper las leyes naturales? Los grifos abiertos de los tanques de energía 
de bendición que están en el mundo espiritual. 

Los egipcios conocían Elohim, que representa la sefirot guevura, rigor, y el nombre que abre las 
puertas de la bendición es YHVH, era lo que los magos egipcios querían de Moshe. Si queremos 
unir la lluvia con la sequía, tenemos que trenzar YHVH con Elohim, porque YHVH es el nombre de 
los milagros y Elohim es el nombre de la naturaleza.  La persona que tiene caos en su vida y 
medita YHVH con Elohim, le vienen circunstancias mas suaves a su vida. 
Trenzamos el mundo de arriba con el mundo de abajo. se pone YVHH antes, para el el jesed se 
vierta sobre el din. para traer un Elohim suavizado

 יאהלוההים
se medita como siempre, cuando transmitimos la energía a la tierra lo hacemos desde nuestro 
tercer ojo, vemos como llueven chispas de luz en la tierra, y vemos como la naturaleza se suaviza 
enormemente.
Hablamos con Sandalfón, Metatrón y Mashiah.
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                                                                   99 teruma
¿por que el hombre antes del diluvio era vegetariano y ahora en shabbat se recomienda comer 
carne? El hombre de la época de antes del diluvia vivía sin estaciones, todo era primavera, su 
edad superaba los 500 años, su fortaleza era mucho mas grane, su tamaño también.
 En esa generación no todos eran humanos, la bíblia lo codifica como ángeles caídos que se 
enamoraron del hombre y crearon unos híbridos, los cuales empezaron a actuar contra natura en 
este mundo y el universo se re equilibro destruyendo esa generación. 
Dios juró que después del diluvio no volvería a destruir la humanidad, pero la humanidad siguió 
haciendo lo mismo después del diluvio, y como dios juro que no habría otra destrucción, la 
decisión que se tomaron en otros planos es que las almas que tendrían que haber padecido en 
otro diluvio y ya no lo hay, se van a reencarnar en animales, nuestra obligación es alimentarnos de 
esa carne y elevar de nuevo esas almas atrapadas en un ente animal a nuestro nivel humano, Por 
eso se empezó a comer carne, antes de eso como no había un decreto de reencarnación en 
animales pues no hacia falta comer carne.

Hay energías animales que son tan poderosamente bajas que no tenemos la fuerza para 
elevarlas, ese tipo de carne está prohibida, porque en vez de elevarla, nos va a rebajar. 
Se recomienda al comer la carne adecuada hablar de temas elevados para que nuestra alma 
pueda elevar esa energía. Al sacrificar al animal se libera el ruaj, pero en la carne queda otra 
energía que se libera al masticarla, 

Las energías de los planetas mas alejados son mas sutiles, mas finas, la energía de los planetas 
mas cercanos, son mas burdas, mas fáciles de captar. Cuanto mas lejano es esa vibración, mas 
sensible tenemos que ser para captarlas.

El tikun hanefesh, el nefesh es el estado de alma que necesitamos para vivir, incluso en estado de 
coma, la parte vegetativa. Está concatenado con la energía llamada Ruaj, la que nos permite 
sentir emociones, la cual está concatenar con la neshama, la cual es mental, y luego hay otras 
dos muchos mas sutiles, haya y yehida. 

Si la base no está todo lo demás hacia arriba va a funcionar de manera desequilibrada, tenemos 
que hacer la corrección de nuestra parte vital, la mas baja. Si tenemos una alimentación 
inadecuada o tenemos una conducta inadecuada o tenemos mal carácter, desequilibramos el 
nefesh, si lo desequilibramos, todo lo demás va a estar cojo. Se nos han dado códigos para 
reequilibrar el nefesh. Lo que hace que veamos u oigamos no es el ojo o el oido, es la energía 

vital que hace que funcionen. Nosotros vamos a dar vida al tikun hanefesh, con la letra nun נ 
cabeza, tronco y órgano sexual. Si hablamos de netza y hod, no son las piernas, son los riñones, 
las piernas y brazos son ramificaciones. La energía de las piernas sale de los riñones y la de los 
brazos de los pulmones. La meditación del tikun hanefesh es para limpiarnos, para darnos energía 
en nuestros órganos, antes de la oración.

El único que entiende todos los idiomas es el creador, los ángeles entienden el hebreo, 
cuando no queremos que los ángeles entiendan un secreto no lo decimos en hebreo, pero cuando 
queremos que un secreto destruya una fuerza negativa, lo decimos en arameo para impactarlas, 
porque no soportan las revelaciones de secretos. 

Cuando se hace la shema israel, es la unificación del nombre de dios, vamos a unir dos mundos, 
uno visible y otro invisible, el mundo invisible es el que da vida al mundo visible, igual que el alma 
da vida al cuerpo físico. Nuestro trabajo consiste en unir dos dimensiones, como nuestros cinco 
sentidos no pueden concebir lo que no ve y lo que no toca, tenemos tendencia creer que ese 
plano no existe, hemos descubierto que hay muchos planos que existen y no podemos ver, por 
ejemplo: infrarrojos, rayos x, ultra violetas, ultra sonidos. Todo esto ni lo vemos ni lo oímos ni lo 
tocamos, pero está. cuando hacemos shema israel hashem elokeinu hashem ejad, estamos 
enganchando del mundo invisible. Y cuando decimos Barúj Shem Kevód Maljutó Leolám Vaéd 
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estamos uniéndolo al mundo visible, en un reinado hace falta un trono y un rey que se siente en el 
trono, en el mundo invisible está el rey, y en mundo visible está el trono, hay que sentar al rey en 
su trono, con la shema estamos uniendo los dos mundos. El que no hace ese trabajo su vida es 
un caos y no entiende por que, porque no entiende el mundo que no se ve, pero está.

la palabra uno en hebreo, ejad אחד, valor numérico es 13, el en kadish a los difuntos hay 13 
palabras, y tiene que ver con los 13 atributos de misericordia de dios, el en cantar de los cantares 
los llama “los 13 perfumes de dios”. En la torah aveces ponen letras grandes o pequeñas, cuando 
aparece una letra grande está ligada con el mundo de arriba y cuando aparece una letra pequeña 
está ligada con el mundo de abajo. 

De todos los códigos de la torah, el nombre mas elevado es el de 42 letras, del ana becoaj. 
Representa a los tres patriarcas mas al rey David, “feliz de aquel que sabe utilizar esos códigos 
que son nombres de 32 letras, de 42 letras y de 72 letras” El nombre de 72 letras hay que 
meditarlo durante la relación conyugal, el viernes por la noche. 72 es la numerología de jesed, que 
quiere decir bondad. Un cuerpo enfermo es la maldad, pero si trae energía positiva es la bondad, 
un ignorante es la maldad, pero si le enseña un sabio, la maldad desaparece, se vuelve sabio. 

Estamos en un mundo dual porque la parte buena no se vierte en la parte mala, si se 
vertiera, se fundirían y ya no abría ni bueno ni malo. El sabio no enseña, la lluvia no cae donde 
tiene que caer, el enfermo no cura, y vienen los problemas. Estamos en un universo dual, para 
que lo bueno le de a lo malo, si eso no ocurre, estamos en desequilibrio. No tenemos un problema 
de carencia, tenemos un problema de distribución. 
En la oración hay momentos en los que estas de pie y otros en los que estas sentados, cuando 
estas de pie estás captando energía y cuando te sientas, traes esa energía a la tierra. 
“El trono” es la shema con sus bendiciones, en la amiga, que nos ponemos de pie, se llama 
“candelabro”. El que sabe hacer este trabajo de traer energía de arriba a abajo, ese hombre es el 
anfitrión de dios, dios se hospeda en el. Esa persona que sabe hacer la shema, la amida y la 
ketoret, ese es feliz en este mundo y en el otro mundo. 

llamamos “trono” al patriarca Abraham, porque fue a buscar a las almas, una a una y les fue 
enseñando los secretos del cielo, presentándoles al creado, por eso a el se le llama la sefirot 
jesed, la bondad. Si Abraham es el trono, ¿cuando se sienta el rey en el trono? cuando hacemos 
las tres comidas de shabbat. 

En el momento que oramos las shema, un ángel llamado Bonal baja a este mundo y lleva en sus 
manos YHVH. Este nombre de 4 letras, que quieren unificar el mundo físico, el mundo emocional, 
el mundo intelectual y el mundo espiritual. En el momento que pronunciamos ejad, estamos 
uniendo esos 4 mundos. Si sabemos hacer la meditación correcta con la shema, expandemos 
bienes del otro mundo en este mundo. Esta union se opera en las 6 direcciones, los 4 puntos 
cardinales mas arriba y abajo. cada frase tiene 6 palabras : shema israel hashem elokeinu 
hashem ejad y Barúj Shem Kevód Maljutó Leolám Vaéd. la primera parte es el sello, la 
segunda parte es el sello puesto en el papel.

El Zohar habla del principio masculino y el femenino. Las palabras masculinas no se pueden 
transformar en femeninas, pero las palabras femeninas si se pueden transformar en masculinas. 
Según este principio hay una superioridad de las palabras masculinas sobre las femeninas, no del 
hombre sobre la mujer, hablamos de palabras. Como las palabras son códigos, llegamos a la 
conclusión de que lo femenino se puede transformar en masculino, lo vemos en una mujer que 
cuando la inseminas, la mujer recibe la semilla del hombre, pero luego la convierte en un bebe y 
da a luz. Lo femenino se puede transformar en dador.

En los secretos de la Kabbalah a veces una palabra se sustituye por otra para que las fuerzas 
dañinas no puedan echar el ojo en ese secreto. Para que no interfieran en la difusión de ese 
secreto. El sabio tiene que agarrar la palabra y ponerla en su sentido correcto. 
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El zohar habla del final de los tiempos, no es el fin del mundo, no hay fin del mundo, el ser 
humano no desaparece. El fin del los tiempos, el fin de los días, es que desaparece todo tipo de 
dolor en la vida del ser humano, el fin de los días de sufrimientos. Con la sabiduría que se va a 
difundir, el hombre va a llegar a tal nivel de perfección, van a pasar tantos eventos, que el hombre 
se va a terminar de hacer perfecto.  Una de las grandes leyes es que hay que saber unir el mundo 
de arriba con el mundo de abajo. 

Dios ha creado el tiempo pero no vive en el tiempo, ha creado el espacio, pero no vive en el 
espacio. Tiempo y espacio es una percepción humana. El tiempo es un obstáculo a lo que no es 
mental, lo que es mental es inmediato. 

meditación ייאי, valor numérico 31, igual que “el”, la partícula de los malajim, Gabriel, Nuriel, etc. 
Este es el nombre secreto que está dentro de la shema.

 ישראל
 יהוה
 אלהינו
 יהוה
sirve para buscar la bondad en el otro plano y la trae a este.
Nuestra alma conoce este nombre, nuestra parte consciente no tiene ni idea de lo que es esto. 
se medita como siempre, cuando ponemos a la tierra para mandarles la energía de bondad, esta 
sale de nuestra aura e impacta con el aura de la tierra. Bajan mikael, Gabriel, Nuriel, y Rafael, 
también Sandalfón, Metatrón y Mashiah. hablamos con ellos.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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100 teruma

Igual que tenemos el árbol de la vida con diez sefirot que son diez energías puras, está el árbol de 
la muerte que tiene diez sefirot de la muerte, son diez energías impuras. Con las diez sefirot del 
árbol de la vida cancelamos las diez sefirot del árbol de la muerte.  Los diez hijos de aman 
representan el árbol de la muerte. 

Para estar autorizado a beneficiarse del maná, hay que hacer la voluntad del creador, su voluntad 
la tenemos en la shema y en los diez mandamientos. ¿que es el Maná? es la autorización a que 
conozcas los secretos del cielo. 
El oro simboliza el norte, y la fiesta de rosh hashana, el din, juicio.
La plata simboliza el sur y el ayuno de yonkipur
el estaño representa pesaj, shavot y sukot.
Todos los colores vistos en sueños son buenos, salvo el azul, es mal presagio.
El púrpura está ligado son shavot, y la tela del lino está ligado con la luna llena del mes de leo, 
está ligado esa fecha con esa tela y sabemos que el cohen gadol se ponía ropajes de lino, traia la 
buena energía de esa fecha. 

La palabra ejad une el mundo de arriba con el mundo de abajo, la alef es keter, la jet las 8 sefirot 
después de keter y la dalet es maljut.
Nosotros queremos hacerle un trono a dios para que se siente en el. El trono es la sefirot Jesed, 
hacer un trono para el creador es traer la bondad a este mundo. Cosa que ahora mismo no hay. A 
mas difundimos los secretos del cielo, mas activamos la sefirot Jesed, cuyo valor numérico es 72, 
como los 72 nombres que dios nos ha dado para endulzar este mundo. Para sentar a dios en su 
trono primero hay que respetar shabbat. Para hacerlos hay dos grandes materias que 
cumplimentar en shabbat, la primera es saber que hay tres comidas, seudot, la del viernes por la 
noche, sábado al medio día y otra el sábado por la tarde. Esas comidas hacen oficio de altar y lo 
que comemos hacen oficio de sacrificios. Y los secretos que se cuentan en la mesa de shabbat 
hacen bajar la energía divina que hacen que dios se siente en su trono. La relación conyugal hay 
que cumplimentarla el viernes de madrugada, eso también es hacer bajar a dios a su trono, 
porque se hace con la intención de hacer bajar almas de justos a este mundo. 

Cumplir shabbat con sus leyes nos da derecho al maná celeste, hacer las tres comidas nos hace 
merecedores de sentar a dios en su trono, y así evitamos grandes malos decretos que pudieran 
venir a este mundo. El sábado se puede operar la union del mundo de arriba al mundo de abajo y 
cambiamos el mal por el bien. Nuestros 5 sentidos solo nos hacen ver el mundo de abajo, a nivel 
horizontal, para poder entender el mundo vertical, hay que estudiar los secretos del cielo, así 
dejamos de ver el mundo con nuestros 5 sentidos, lo empezamos a ver con los sentidos del alma; 
sentidos que nada tienen que ver con los físicos.

Toda energía dañina, llamados “demonios”, desaparecen el día de shabbat, siempre y cuando lo 
cumplas. Lo ideal seria traer shabbat cada día de la semana. Trenzando los nombres del Ana 
becoaj del shabbat con cada día de la semana, traemos la energía de shabbat cada día de la 
semana. Cuando entra shabbat toda la luz divina baja a la tierra, es una pena dejarla pasar. 
Cuando llega el shabbat se nos otorga un alma nueva llamada neshama yeterah, esa alma viene 
de otro plano, nos va a llenar en shabbat y nos va a proteger el resto de la semana, siempre y 
cuando no la espantemos, haciendo alguno de los 39 trabajos prohibidos en shabbat.

Hay una fuente de bendición inacabable el día de shabbat, tenemos que tener mucho cuidado de 
abrir ese grifo y dejarle correr de manera continua, no solo shabbat, sino el resto de la semana. 

Cuando se dice Baruj, la primera palabra de toda bendición, es ese grifo de la fuente de 
bendiciones, baruj no quiere decir “bendito”, quiere decir “abro el grifo”.
En el momento de la oración del viernes por la noche en la sinagoga, se dice 
baruj adonai hamevoraj leolam vaed. 
Baruj, abre el grifo de bendiciones que es keter.
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Adonai, es que YHVH lo hemos hecho transitar por la sefirot tiferet. 
Hamevoraj, sigue bajando la fuente de bendición hasta la sefirot yesod. 
leolam vaed, es maljut quien lo recoge.
Entonces hemos extraído del mundo de arriba, la hemos hecho transitar por tiferet, yesod y maljut, 
hasta plasmarla en el mundo físico. Hay que tener la intención de bajar esta bendición para toda la 
humanidad. 

El secreto de la unción, es el acto de echar aceite sobre la cabeza de una persona que va a ser 
nombrada profeta, rey o mesías.  Lo que quiere decir no es echar aceite a nadie, la unción del 
mashiah es otra cosa, en Isaías 51v1 “el espíritu de dios se poso sobre mi y me llenó de su 
unción” entonces no es verter aceite, es verter el espíritu de dios sobre una persona. Se usa la 
metáfora del aceite, porque es la misma sensación suave cuando te baja en espíritu divino. 

También se usa aceite porque se dice hashemen, las mismas letras permutadas que neshamah. 
Lo que te baja no es aceite, es un alma, que es el espíritu divino. Es lo que se llama “ungir”.
El mashiah es un hombre que recibe un alma divina en el, no viene alguien ha echarle aceite.
Dice el Zohar “los cielos van a contar la gloria de dios” quiere decir que los astros, todas las 
estrellas, están dispuestas a revelar los misterios celestes, que van a constituir el libro de arriba 
“sefer haelion”. 
Los astros tiene un tipo de inteligencia muy elevadas, almacenan un gran conocimiento, ese 
conocimiento lo podemos importar hacia nuestra mente, como se importa un archivo. Ese 
conocimiento, si somos capaces de captar esos archivos de conocimiento, podemos hacer un libro 
nuevo, como el Zohar, que ya no se va a llamar “Zohar”, se va a llamar “sefer haelion” “el libro de 
arriba”. 
Después de que Rabi Shimon Bar Yojai haya revelado el Zohar, el Mashiah va a revelar el sefer 
Haelion. Otro libro de otro conocimiento y de otro nivel. 

¿como se llamaba javah antes de llamarse hava? se llamaba jayah, ¿por que se terminó llamando 

javah? jayah es חיה, quiere decir viva, pero חוה, es otra cosa. Es el alargamiento de la yud en 
vav, la yud vale 10 y la vav vale 6. 10 son las 10 sefirot, que están ligadas con el alma, el árbol de 
la vida. El árbol del conocimiento del bien y del mal está ligado con el cuerpo. Javah cuando bajó 
a la tierra se transformo en un se con alma y físico. Los 4 puntos cardinales mas arriba y abajo, 6, 
como la vav. lo que quiere decir que pasó de alma a materia. Jayah se transformó en javah.  

Tenemos un nombre de dios que sufre la misma metamorfosis, ehie, el de keter, אהיה, pero 
esto es de un nivel que no podemos entender, es keter, para entenderlo tenemos que bajarlo un 

poco, al nivel del Daat. El nombre de dios es igual, pero la yud se transforma en vav, אהוה, en 
la primera frase de la torah, bereshit bara Elohim et hashamayim ve'et ha’arets, en esas iniciales 
está en nombre del Daat. Baja la inteligencia divina a un nivel de conocimiento que podemos 
empezar a entender. Sin el daat no comprendes como baja dios a la tierra o a nuestra mente. El 
daat es la conexión entre cerebro derecho y cerebro izquierdo, ese punto de conexión es el 
máximo nivel que podemos acceder, porque a ehie no llegamos. Hay que hacer bajar la yud que 
vale 10 a la vav que son los 4 puntos cardinales mas arriba y abajo, el mundo físico. 

En shabbat es luna llena, aunque no lo sea. Luna llena quiere decir que el sol llena toda la esfera 
de la luna, el sol es tiferet, la luna es yesod, yesod es la sexualidad, tiferet es la conciencia. Si yo 
hago sexualidad con conciencia en shabbat, el arte de traer almas de justos al mundo, entonces 
he formado una luna llena. La mayoría de las fiestas judías caen en luna llena. 
Se dice que todo el problema de este mundo empieza cuando la luna se disminuyo ante el sol, 
ambas tenían el mismo tamaño, la luna fue a hablarle al creador y le dijo “oye, aquí uno de los dos 
tiene que mandar” dios disminuyó la luna y dejó al mando al sol, si ahora entendemos que el sol 
es la conciencia y la luna es la sexualidad, si disminuye la luna con respecto al sol, quiere decir 
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que la conciencia tiene que dominar sobre la sexualidad y no la sexualidad ir sin conciencia, como 
un animal. 
Cuando llegue el mashiah la luna tendrá el tamaño del sol y el sol será mil veces mas grande. 
Comprenderemos como utilizar la sexualidad de una manera mucho mas potente, con una 
conciencia mil veces mas grande. 
Cuando nos vamos al otro mundo, todos los días son como un shabbat eterno, una vida de total 
paz.

El Zohar dice “las almas son emanaciones de dios”, están autorizadas a bendecir y a regar este 
mundo. También las almas superiores tienen el poder de bendecir a las almas inferiores. A mas 
alto sea tu nivel de conciencia, mas alto será tu poder de bendecir. el mundo de aquí abajo 
es llamado hashem, nombre, vale 345, la suma de jesed con yesod, el shaday, cuando haces 
sexualidad con jesed, haciendo intervenir la conciencia divina, estamos en hashem, este mundo 
debería llamarse hashem, involucrar la conciencia divina.

la Yud tiene un nivel tan alto que solo puede bajar al mundo partiéndose en dos. 
Adam recoge en su nombre la historia de la humanidad, Alef de Adam, Dalet de David, y mem de 
Mashiah.
Un alma procedente de una violación, es un alma que no le correspondería estar en este plano de 
existencia.

meditamos צמרכד, tzamarcad es ultima letra de cada palabra de los 5 primeros versículos 
de la bíblia. sirve para evitar que los enemigos nos hagan daño.
se medita como siempre.
Cuando enviamos la energía a la tierra, la energía sale de nuestro corazón, una luz dorada como 
la luz del sol, que va hacia la tierra, impregnando el aura de la tierra, protegiéndonos de toda 
enemistad, agresión. 
Hablamos libremente con Sandalfón, Metatrón y Mashiah.

Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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     101 teruma
La mujer tiene que hacer el mikve por la noche, para contrarrestar influencias lunares. 
El mejor momento para meditar es desde las dos de la mañana hasta justo antes del amanecer. 
El color jacinto, un azul que está en el tzitzit, ese color también expresa el misterio de los tefilin del 
brazo y conecta con el tribunal penal del cielo, si soñamos con ese color, nos conecta con el 
tribunal penal del cielo. Sin embargo, si soñamos que comemos algo azul quiere decir que nos 
conecta con lo justo y lo bueno, los dientes mastican y destruyen.

Cuando hacemos la shema, conecta con el aspecto masculino, y la segunda frase es el aspecto 
femenino, el masculino es el mundo de arriba y el femenino es el mundo de abajo, al decir esas 
dos frases, unimos el mundo de arriba con el mundo de abajo. shema Israel hashem elokeinu 
hashem ejad y Barúj Shem Kevód Maljutó Leolám Vaéd. 

la palabra ma, מה hace alusión al justo. valor 45, igual que la palabra Adam, אדם ,El único 
hombre que ha merecido llamarse Adam fue Moshe rabenu. Ma hace alusión al justo tal como 

Moshe Rabenu. Cuando nosotros meditamos accedemos a jofma, כחמה , aparte de sabiduría 
es un nivel muy alto donde conectamos con el alma del mashiah. Jofma se divide en dos partes, 

coaj כח, fuerza, y ma מה, la “fuerza del justo” la fuerza de Adam, la fuerza de Moshe.
Es a través del justo que se manifiesta todo el poder y grandeza de dios. El justo tiene el privilegio 
de dios para gobernar todos los mundos. Todos los reyes de este mundo están bajo la dominación 
del mundo, como Moshe que estaba por encima del faraón.

El rey David tenia un mérito enorme, tuvo momentos de angustia, persecución, y aun así hacia 
alabanzas al creador, para recibir el ruaj hakodesh hay que hacer grandes esfuerzos, como el que 
hizo el rey David, que en los momentos mas difíciles de su vida, no se desconecto del creador. 
Antes de darle el Ruaj Hakodesh, dios te genera persecuciones, angustias, y observa si sigues fiel 
a el en los momentos mas difíciles de tu vida. 

La palabra tabernáculo en hebreo se dice “mishkan”, permutado nos da “moshijeni” quiere decir 
“arrastrar”, se trata de arrastrar a alguien perdido a la torah. Mishkan es ese poder de traer gente 
en teshuva. Si has conseguido ir a buscar a alguien perdido y traerle cerca del creador, has 
construido un tabernáculo, y la shejina es el alma del tabernáculo. La shejina también es la gota 
de semen, cuando la estamos usando correctamente, le damos vida a esa fuerza de arrastrar 
gente en teshuva. Y mas estas cerca de la shejina, menos estas expuesto a los ataques de 
samael.

Cuando una persona muere, la norma es enterrarle el mismo día en tierra santa, para que las 
fuerzas demoniacas no puedan impurificarle. Los sacrificios que se hacían de noche eran alimento 
a los demonios para que no se acercaran a tierra santa. Aprendemos que a las fuerzas del mal 
hay que darle su parte para que no nos quiten nuestra parte. 

Una persona que muere fuera de tierra santa y pide ser enterrado en tierra santa, no vale, hay que 
vivir y morir en tierra santa, ¿que es la tierra santa? es una tierra de leche y miel, el nivel de 
conciencia donde empezamos a comprender los secretos del cielo, lo que quiere decir, que una 
vez muerto no vas a comprender los secretos del cielo, los tienes que aprender mientras vivas en 
el mundo físico.  Moshe transportó a Yosef a la tierra santa, pero no su carne, sus huesos. 

El jefe celeste que se encarga de ejecutar decretos del tribunal celeste, se llama Dumiam, es el 
que da la orden de sacar el alma de un cuerpo cuando llega la hora de morir de una persona.
Los cinco niveles de alma están concatenados, cada nivel engancha al otro. Lo que hay que hacer 
es regular el nivel de alma mas bajo, el nefesh. Sexo, comida y cólera, si regulas eso, está 
concatenado con Ruaj, que está concatenado con neshama, está con haya y esta con yehida. Se 
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empieza por la alaja, que nos regula las acciones del nefesh, nos dice lo que hay que comer, que 
rezar, que hacer. Eso va influenciando en los niveles de alma superiores. 

Dios sintió un placer inenarrable cuando inspiró la construcción del templo aquí abajo, el templo es 
el daat, lo que conecta el cerebro derecho con el izquierdo, es el esfuerzo cuando explicamos las 
meditaciones. Activar el Daat es construir el templo. Eso le da un placer a dios, inenarrable. 
Las personas que saben conectar su cerebro derecho e izquierdo, generan un gran orgullo en el 
creador por su creación, que somos nosotros.

El tabernáculo que construyo Moshe, sirvió al ángel Metatrón,  porque cuando Moshe lo construyó 
en la tierra, se construyó otro en el cielo. El tabernáculo, en la tierra, es traer gente en teshuva, y 
el tabernáculo del cielo es corregir almas manchadas. 

Cuando nosotros traemos a alguien en teshuva en este mundo, Metatrón limpia almas en el 
mundo de arriba. 
Cuando se activa el daat en nosotros, metatron activa el daat en el mundo de arriba. ¿Que es el 
daat en el mundo de arriba? es influenciar al satán,  que solo trabaja con el cerebro izquierdo. 

Crearle una influencia espiritual al Satán que empieza a entender que lo que tiene que hacer es 
dejarse vencer. Daat se traduce por conocimiento, pero en realidad es un conector. Cuando 
activamos el daat aquí abajo y se activa en el cielo, todos los seres celestes cantan el shir  
hashirim, la canción del rey Salomón, donde explica como se une el macho con la hembra, o 
como se une el mundo de arriba con el mundo de abajo. Cuando conectamos el mundo de arriba 
el mundo de abajo, las ventanas del mundo celeste inunda de luz el mundo físico. 

Dice el Zohar que el Shir hashirim, es como el Kodesh hakodashim. Cuando conectamos el 
mundo de arriba con el mundo de abajo, decimos que “el rey Salomon se ha montado en su carro” 
como el carro merkava, compuesto por 4 ruedas, Abraham, Isaac, yaacov y el rey David.
Cuando se ven uvas blancas en una meditación o en un sueño, es buen augurio, pero cuando se 
ven uvas negras es mal augurio, pero si estamos comiéndolas es buen augurio, las uvas negras 
son el símbolo del árbol de conocimiento del bien y del mal, que fue objeto del pecado, o mejor 
dicho, cortocircuito. 

Cuando la serpiente causó la muerte en el mundo físico, que nuestra alma se enfundara en un 
cuerpo,  también causo la muerte en el mundo espiritual, es cuando tus proyectos fracasan. Es lo 
que se llama que la luna disminuyo su luz.
Para Hakadosh baruj hu, un día son mil años, 500 para el árbol de la vida y 500 para el árbol de 
conocimiento del bien y del mal. 
Si este mundo está en caos es debido a que no hemos sabido unir el mundo de arriba con el 
mundo de abajo.

“cuando marido y mujer se dan un beso en la boca, crean un espíritu que los une  y que solo 
forman una sola persona”. “el mundo de arriba y el mundo de abajo se tienen que dar un beso en 
la boca”.  La boca del mundo de abajo se llama Maljut, la boca del mundo de arriba es el maljut de 
Binah, el shabbat, el maljut de shabbat es YHVH, cuando unimos YHVH con Adonay, hacemos 
que el mundo de arriba de un beso en la boca al mundo de abajo. Eso se llama amor conyugal. La 
metáfora es para anclar el paradigma en las personas que el mundo de arriba se tiene que unir al 
mundo de abajo. Esto no está en la mente de los seres humanos, que solo saben utilizar el mundo 

de abajo.  Maljut de Bina es יהֱוִֹה  yeovih.

Existe un internet divino, la matriz divina, el campo unificado, etc. Este vacío que nos rodea no es 
un vacío, es un sistema nervioso que lo conecta todo con todo, de una inteligencia extraordinaria y 
que nosotros llamamos “dios”. Es interactivo, cundo sabemos que existe, cundo conectamos con 
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el y cuando generamos las vibraciones necesarias para que desde sus ventanas vierta sus 
bendiciones en este mundo físico. 

Vamos a meditar un nombre para conectarnos a la matriz divina y conectarnos al internet divino. Y 
que esa red, reaccione sobre el mundo físico. 
Vamos a ver tres códigos que impactan de manera directa en la matriz divina.  El sefer ha bahir, 
nos da la pista, libro supuestamente escrito por Rabbi Nehuniah ben ha-Kanah, Un gran 
Kabbalista del siglo uno, cuenta que cuando usamos los tres nombres, nos aseguramos que 
nuestras oraciones son escuchadas y respondidas inmediatamente, segundo, que 
seremos amados arriba y abajo, y que habremos conectado con la mente divina, En 
una ínter relación de misericordia inmediata.  
En la oración e la mañana, Adonay melej, adonay malaj, adonay imloj, leolam 
vaed. Repite adonay tres veces, pero en realidad es YHVH tres veces. Quiere decir, 
“dios ha reinado, dios reina y dios reinará, para toda la eternidad” . Estas tres veces 

YHVH suman 12 letras. Hace alusión las tres vibraciones que vamos a conocer hoy. 
No las vamos a meditar, las vamos a vibrar, las vamos a pronunciar. Las vamos a ver 
en una estrella de David de color oro, las hacemos aparecer de color blanco y las 
vamos a pronunciar. son las tres vibraciones de Adonay melej, adonay malaj, adonay imloj. 
Cada vez que se dice hay que pensar en estas vibraciones:

Adonay melej = יפעל Yafaal

Adonay malaj = יפועל Yefoel

Adonay Imloj = יפעול Yifol

se ven las letras en la estrella de David, se empiezan a pronunciar los mantras y vemos vibrar la 
tierra, cada vez mas, seguimos con los mantras, bajan Sandalfón, Metatrón y Mashiah, y 
seguimos con los mantras. Luego tenemos libre conversación con ellos. 
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102 teruma
La luna llena es cuando la consciencia llena la imaginación. El sol es el símbolo de la consciencia 
y la luna es el símbolo de la imaginación. Una persona lunática es alguien con una imaginación 
descontrolada. Cuando la consciencia domina la imaginación, estamos en luna llena, nosotros. 
Cuando dormimos, el alma sale del cuerpo, queda la nefesh, el alma pasa por un “tribunal celeste” 
para ver si tiene el mérito de volver a la tierra, hay un abogado acusador y uno defensor, pero 
Hakadosh Baruj Hu, que es el juez supremo, dice que no va a escuchar a ninguno de los dos, que 
esa alma va a volver a bajar a la tierra, no por lo que ha hecho, sino por el potencial que tiene 
para hacer cosas. 

Si escuchara al acusador y defensor, esta tierra estaría despoblada. Nosotros no recordamos eso 
porque cuando el alma entra en el cuerpo se genera una amnesia, en cuanto a la parte racional, 
pero queda la intuición de lo que ha pasado. Cuando te despiertas de mal humor por la mañana 
es que el alma lo ha pasado mal ante el tribunal celeste, y durante un tiempo no se le puede 
hablar, que puede ser media hora, una hora o todo el día.  Si esa alma no vuelve es que hay un 
decreto del creador para una reencarnación de esa alma u otro propósito de dios. 

Una persona en coma, tiene el nefesh, igual que una que duerme, pero el que está en coma no se 
despierta porque tiene que hacer el tikun como si fuera una piedra. El karma de una piedra es que 
no puede crear, de ninguna manera. Cuando estas dormido no te quitan la capacidad de crear, es 
que pasas por un tribunal celeste y al día siguiente puedes volver a crear. 

Otra manera de unir el mundo de arriba con el mundo de abajo. Después de una oración o una 
petición, es importante conocer el código que une el mundo de arriba con el mundo de abajo. Ese 

código une dos palabras, keter כתר, con el código de un ángel que está ligado con la sefirot 

tiferet, se llama Ariel, אריאל, al unir estos dos nombres estamos uniendo el mundo de arriba 

con el mundo de abajo, forma la palabra Acatriel, אכתריאל, y se le añade el tzevaot, Acatriel 
tzevaot. Tzevaot tiene también el poder de unir los mundos de arriba con el mundo de abajo.  

 Este nombre es muy importante meditarlo cuando se quiere plasmar ,אכתריאל צבאות
algo en el mundo físico. Puedes traer energías, pero no están hechas físicas, Acatriel las fija en el 
mundo de los eventos. Meditar sobre Akatriel se llama “un beso de amor”, lo que une lo masculino 
y lo femenino, lo energético y lo que le da la forma. 
Cuando meditamos YHVH con Adonay, es otra manera de materializar, YHVH está ligado a Tiferet, 

Yaacov, se une a Adonay que es maljut, Rajel. יאהדונהי, por eso está escrito en la Torah 
“yaacov besó a Rajel”. 
El Zohar dice que el rey Salomon dijo “que me de un beso de su boca” Acatriel tzevaot. Hay una 
ley que dice que no puedes unir el lino con la lana. el lino designa al ángel Rafael, el ángel de la 
curación, y la lana representa al satan, si la lana se une al lino, no se produce la curación y un 
enfermo no se cura. No se mezcla el bien con el mal. 

Gracias a Abraham y a Sarah, muchas almas pasaron de lado impuro al puro.
La obra del tabernáculo era un reflejo de como se creo el celo y la tierra, no era de este mundo, lo 
trajeron a este mundo. Dios le dio la sabiduría al rey Salomon, como un hombre hace un regalo a 
un amigo. Dar sabiduría es un gran regalo. Cuando Rabi Shimon Bar Yojai enseña los secretos de 
la torah, es un regalo incalculable. Una persona que enseña los secretos de la torah, nos cubre de 
brillantes. 

La paz existía entre Irán y Salomon. Porque los dos conocían las profundidades de los secretos 
del cielo. Enseñar los secretos del cielo y discutirlas, genera una hermandad, genera paz, genera 
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amor. Por eso estudiar la Kabbalah es un mecanismo que trae paz. El conocimiento del sod, trae 
la paz a aquellos que lo conocen. 
En nuestra generación, es gracias al mérito de Rabi shimon Bar Yojai, que se nos ha dado la 
potestad de poder ver milagros. Cuando se conocen los secretos de la Torah, ya puedes ver 
milagros en tu vida. 

El infierno, fue creado el segundo día, el lunes, este día está conectado con el lado izquierdo. El 
primer día, solo había agua, porque dios solo había creado el mundo para la paz, el domingo es 
un día conectado a la paz, al agua. El lunes es un día que hay que tener cuidado a la hora de 
firmar contratos, porque no es un buen día. Lo que llamamos el infierno, es un lugar donde el alma 
quiere los secretos del cielo y dios no se los da. 

El tercer día, martes, es un día bueno, porque une los dos primeros, el domingo con el lunes, el 
domingo es mas poderoso, por lo que prevalece, el martes es buen día para firmar contratos o 
para tomar decisiones.  

El cuerpo que dios nos ha dado, es un reflejo de una imagen de nuestro cuerpo, mucho mas 
evolucionado. Dios crea un cuerpo espiritual, perfecto, que corresponde a un ser muy 
evolucionado, y nuestro cuerpo físico, mucho mas imperfecto, es un simple reflejo de lo que 
debería ser. El cuerpo físico aspira a ser tan bello como nuestra verdadera imagen espiritual. 
El tikun, es el esfuerzo que tenemos que hacer en este mundo para parecernos a ese 
modelo tan perfecto que dios creó de nosotros. 

Antes de vestirnos de un cuerpo, teníamos otro cuerpo, en el gan edén, era un cuerpo de virtudes, 
so físico, y solo con ese cuerpo se puede profundizar en los secretos del cielo. Por eso cuando 
meditamos nos salimos del cuerpo, entramos en un maguen David, que es otro cuerpo y desde 
allí podemos penetrar los secretos mas profundos.

El problema de los “pecadores” persona que han cometido cortocircuitos, en sus órganos 
sexuales, sus órganos de la palabra, el mal empleo de estos órganos, genera un cortocircuito tal, 
que cuando morimos, ya no tenemos ese cuerpo de luz hecho de virtudes, que nos permite 
profundizar en los secretos, y eso para el alma es un gran sufrimiento. Eso es el “infierno” el no 
tener ese cuerpo de luz. Cuando el alma tenia ese cuerpo de luz en el gan edén, viene a este 
mundo en un cuerpo físico, cuando muere, el que lo merece vuelve a tener su cuerpo de luz, la 
alegría que tiene el alma de volver a tener ese cuerpo, es indescriptible. Ir desnudo, no volver a 
tener ese cuerpo de luz es lo que se llama el infierno.

Es feliz el destino y la suerte de aquel que quiere hacer teshuva, tashu be, volver a binah. Entrar 
en el mitzve es binah, recitar el salmo 145 es binah. La persona que se propone hacer teshuva 
genera un placer indescriptible al creador. Es un gran problema para aquellos que se han 
dedicado a tener adicciones en este mundo, porque van a seguir necesitando esa adicción cuando 
ya no tengan cuerpo. Y van a tener mucho sufrimiento porque no van  a poder satisfacer esa 
adición, hasta tal punto que van a intentar encarnarse en gente ya encarnada, entrar como 
huésped no deseado, para intentar sentir de nuevo las pasiones que sentía cuando estaba vivo en 
la tierra. Una persona puede tener en un momento dado dos almas, la suya y la del ocupa. Una 
persona que está ocupada se dice que tiene un Dibuk, Todas estas almas, que nunca se sacian  
están bajo el control del ángel Duma. Esas almas tienen 7 tipos de malas cualidades, malas, 
malvadas, pecadoras, impías, destructoras, orgullosas o burlón. Ese no tendrá el cuerpo de luz 
después de la vida. 

Se llama “culpable” a aquel que tiene por costumbre profanar shabbat públicamente, y a aquel que 
no tiene ninguna preocupación de hacer honor al creador, que se hace estudiando el Zohar.
Tenemos 613 leyes, pero profanar el shabbat equivale a profanar las 613 mitzvot. El alma que 
profana el shabbat, cuando muere, el alma sufre de ver que con su cuerpo no pudo cumplir con la 
gloria de su creador, el que toma nota de este sufrimiento es el ángel Santariel. 
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Para deshacerse de una adición hace falta estar 40 días sin esa adición, el día 41 ya no se es 
adicto. Tenemos toda una vida para quitarnos las adiciones y los malos paradigmas. 

Todas las almas que se han quedado sin la vestimenta del jardín del edén, dejan de subir en el 
momento que no queda rastro de su cuerpo en la tumba, esas almas ya pueden optar a tener un 
cuerpo de luz.  Por eso es mejor estar enterrado donde el cuerpo se descompone rápidamente. 
Una vez que el cuerpo se ha transformado en tierra, todo rigor cesa. 
Hay tres hermanos, Moshe, Miriam y Aaron, que no murieron por el ángel de la muerte, sino que 
murieron por un beso de dios, su alma la sacó directamente dios. 

Lo que se llama “la tierra santa” es la meditación Kabbalistica, cuando meditamos entramos en la 
tierra santa. Betsalel,  el constructor del tabernáculo, hay que leerlo tsel y el, tsel quiere decir 
sombra, y el, dios. Conocía el misterio de la combinación de letras con las cuales fueron creadas 
el cielo y la tierra. 

Cuando una persona es un tzadik y no tiene defectos, algo raro de encontrar, su cuerpo no se 
descompone. El cuerpo de un impío de descompone enseguida, porque el pegamento entre las 
células es la presencia divina, si hay mucha presencia divina en un cuerpo, hay mucha union entre 
las células. Aunque el alma se haya ido, el mismo nefesh o residuos del nefesh es tan fuerte que 
el cuerpo no se descompone.

Rechazar los secretos del cielo es una ofensa a dios, pues hemos nacido para estudiarlos. Apartar 
a alguien del estudio de los secretos del cielo, dice el Zohar “mejor que no hubiera nacido”.
Abraham enseño el Sefer yetzira por igual a Ismael y a Isaac, pero cuando Isaac fue expulsado 
con Agar, fue mezclando esa enseñanza con otras magias de otras culturas. Isaac que se quedó 
en la casa de su padre, mantuvo integra esa enseñanza. Lo que se llama “jesed de Abraham” es 
porque hospedó a la inteligencia divina dentro de su alma, es lo que se llama “hospitalidad”, pero 
no la hospitalidad de recibir una persona en tu casa, para darle de comer, no, se refiere a 
hospedar en tu alma a la presencia divina. 

Hay dos fuerzas, la del jesed y la del din, la de la kedusha y la del rigor. El Zohar dice que la 
fuerza del a kedusha es mas fuerte que la fuerza del rigor. El nombre de la kedusha es YHVH y el 
nombre del rigor, leyes naturales y fuerzas astrales, es Elohim. Si pongo en contacto YHVH con 
Elohim, desaparecen las leyes naturales y toma el poder las leyes de los milagros, el control sobre 
las leyes naturales.

 esto hace que las fuerzas del milagro sean mas fuertes que las fuerzas del ,יאהלוההים
karma. 
Se empieza a meditar como siempre.
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103 Teruma

El cortocircuito entre Adam Y java, no fue en la tierra física, fue en el Gan Edén. Cuando bajaron a 
la tierra, bajaron Adam, Java y los demonios. Adam tuvo a Caín con la demonia, Cain no es hijo de 
Adam y Java. Después de los 130 años de separación, Adam volvió con Java y tuvieron a Abel y 
luego a Seth. Caín mató a Abel y volvieron a tener un hijos, Seth, y vuelve a arrancar la 
humanidad.

Las influencias astrales son para los que no meditan con las letras hebreas, los que meditan con 
letras hebreas no hay influencia astral que les pueda afectar. 
Dios quiere que las letras sean dispuestas en la tierra de acuerdo a como están dispuestas en el 

cielo. Son 22 letras, tres letras madres, Emesh, א aire, מ agua ש fuego. Quedan 19 letras, 
sacamos 12, los 12 signos del zodiaco, las 7 que quedan son los 7 planetas, Saturno, Júpiter, 
Marte, Sol, Venus, Mercurio y la luna. Esas son las letras de arriba que emiten energía y las letras 
de abajo son el teclado que activan las letras de arriba.  Sin funcionan en piloto automático, las 
influencias astrales vendrán bajo forma de tikun, si utilizamos las letras, estamos dando 
instrucciones a los astros para que respondan de acuerdo a los nombres de dios que fabricamos, 
eso hace que las influencias astrales nos obedezcan. 

Aquel que ve una serpiente de estaño en visión o en sueño, es una advertencia de que tenga 
cuidado de no generar un cortocircuito cósmico, no pecar. Aquel que mira el hilo azul del tzitzit es 
para recordarle que tiene que cumplir los mandamientos de la torah. Si vemos un trono azul quiere 
decir que no hemos respetados los mandamientos de la torah. 

Si conseguimos transformar la severidad en clemencia, vemos como los querubines que se daban 
la espalda, se dan la vuelta y se ven cara a cara, y entonces el color azul se transforma en color 
blanco. Que el color sea azul o sea blanco, depende de como el pueblo de Israel se comporta 
ante Hakadosh Baruj Hu. Si se porta correctamente, el trono se verá blanco, sino, se verá azul.
Es por el mérito de Israel que dios concede el alimento a todo el mundo.

Hay tres potencias en el mundo de arriba de las cuales Hakadosh Baruj Hu se sirve para dirigir 
este mundo, estas tres potencias constituyen la gloria de dios. Estas potencias son el cerebro, el 
corazón y el hígado. Cuando meditamos la luz de las letras fluyen en cerebro, corazón e hígado. 
Pero cuando comemos, el proceso es inverso, hígado, corazón y cerebro. El alimento se filtra en 
el hígado, para purificar la sangre, se distribuye al corazón que luego irriga el cerebro. Lo que 

quiere decir que cuando meditamos hacemos honor al rey, dios, con el melej, מלך cerebro, 

corazón e hígado, pero cuando comemos las letras se invierten y es qelima   כלמ ,כלמה , 
vergüenza, cuidado, comer sin hacer la beraja genera vergüenza en los mundos de arriba, y 
meditar con las letras hebreas es glorificar a Hakadosh Baruj Hu. Cuando Hacemos un ayuno 
quemamos nuestras grasas, transformamos gases en sangre y eso sirve de alimento al hígado 
celeste. ¿Que es el hígado celeste? es lo que te acerca al corazón celeste que te acerca al 
cerebro celeste. Cada planeta en el árbol de la vida representa un órgano, Júpiter es el hígado, el 
sol es el corazón, y el cerebro es Jofma. El hombre, aunque coma una porción del tamaño de una 
aceituna, ya tiene que hacer beraja, antes de comer. 

La bendición no reposa sobre algo vacío, tu no puedes hacer la beraja sino hay comida encima de 
la mesa. Aquel que tiene una mesa llena y come sin hablar de los secretos del cielo, se dice que 
su comida son como vómitos, y atraes las fuerzas negativas a su mesa. Si hablas de la Kabbalah, 
de cosas santas, entonces dios participa en tu mesa y se considera tu mesa como el altar que te 
purifica de tus cortocircuitos. 
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Cuando hablamos de Kabbalah en la mesa donde estamos comiendo viene un ángel llamado 
Suria, que recoge las palabras de torah, las lleva a los mundos de arriba, hace un altar con esas 
palabras que te purifica de todos tus pecados. Para ser feliz tenemos dos deberes, el primero 
es hablar de cosas santas cuando estamos en la mesa comiendo, el segundo es dar una 
parte de nuestra comida a los pobres. Según como llevas tu mesa, eres juzgado digno de tener 
medios de existencia en este mundo o no.  
También en función de tu mesa se juzga si eres digno de participar en el mundo futuro y de ser 
mencionado por dios en los mundos de arriba. Desde que el mal existe, en tu mesa tienes que 
dejar una parte para las fuerzas del mal. El agua que se vierte en las manos después de comer 
pan, mayim majaronim, esa agua es para el demonio. El numero de panes que hay que poner en 
shabbat es de 12 panes, para atraer la bendición sobre las 12 tribus y sobre los 12 signos del 
zodiaco. Los astros no son nuestros dioses, son nuestros sirvientes. La diferencia entre ser feliz o 
infeliz en este mundo, todo depende que sepamos dar instrucciones a los astros, para que no 
vayan en piloto automático.

“que tus vestimentas sean siempre blancas, y que el aceite no falte sobre tu cabeza”, השמן, 
ashemen, permutación de Neshama, quiere decir que tienes un alma adicional que viene a 
habitarte, por eso en shabbat hay que tener vestimenta blanca. Dios creó al hombre por el misterio 
de Jofma, por el misterio de la meditación. Dios le inspiró al hombre un alma viviente para que 
pueda penetrar los misterios de jofma y conozca la gloria del creador. 

Aquellos que sacian a los pobres en su mesa, dios te sacia con el aceite sagrado y celeste, te 
envía un alma adicional. Si estudias la Kabbalah, dios está contento de su obra, y se regocija en 
todos los mundos, el cielo y la tierra se estabilizan. Pero si el hombre no estudia la Kabbalah, dios 
ve su fuerza disminuir, porque los ángeles que no querían que creara al hombre, le hacen 
reproches y le dicen “ves, este hombre te está avergonzando”. Glorificar a dios o debilitarlo, 
depende de estudiar el Zohar o no. 

La shejina, la presencia divina, se une a los hombres que estudian la doctrina esotérica, solo 
cuando hay tres hombres estudiando la Kabbalah. Cada uno representa un patriarca, que son los 
defensores de este mundo y que inspira en el estudio de la Kabbalah.
Todos los días de la semana, cuando llega minja, la tarde, es la severidad la que reina. Por eso se 
recomienda leer la ketoret por la tarde. 
El día de shabbat es al contrario, por la tarde es la misericordia quien reina, que nos inspira 
secretos del cielo que no podríamos descubrir el resto de días de la semana. Moshe Rabenu se 
fue de este mundo un shabbat a la hora de minja, en un momento de clemencia. Es un gran 
regalo morir en la tarde de shabbat. Tres tzadik murieron en sábado por la tarde, Moshe Rabenu, 
Yosef al tzadik y David Ha melej. 

Cuando dios le dio la torah a Moshe, todas las legiones celestes se amotinaron contra Hakadosh 
Baruj Hu, le dijeron “¿que has hecho?, toda nuestra felicidad consiste en el estudio de esta ley, ¿y 
tu la haces bajar al mundo?” todas estas legiones celestes bajaron al mundo y lo querían quemar, 
para que no diera la torah al mundo. Pero Moshe se hizo valiente y resistió a estas legiones 
celestes, lo que quiere decir que todo hombre que se consagra al estudio de la Kabbalah por amor 
a la Kabbalah, recibe la fuerza suficiente para resistir a los ataques de estas legiones celestes. 
Por eso nos atacan tanto, pero dios nos da la fuerza para resistir.

Del kodesh hakodashim viene todo bien, y todo alimento que baja de arriba para ser distribuido a 
ls habitantes de la tierra.  La copa de bendiciones solo se utiliza cuando hay tres hombres 
comiendo juntos, porque las bendiciones emanan de los misterios de los tres patriarcas. La copa 
se agarra con la mano derecha, se la pasa a la mano izquierda, se deposita la copa, se recoge 
con las dos manos, la bendición viene de la columna de en medio y lo que está en medio es el 
vino. Hay que fijar la mirada sobre la copa y no soltar la vista del vino, esa sabiduría viene de 
arriba, pero solo a aquel que tiene un poco de sabiduría, al que tiene 0, no se le da sabiduría. Si 
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estas solo haciendo el shabbat, puedes convocar a los tres patriarcas, que bajan en alma y así no 
estas solo.

Jojma es el planeta Urano. 

Rosh jodesh de nisan es primer día del año. Está la semilla de todo el año, es un mes de 
liberación y clemencia.  Para conectar con las fuerzas de nisan tenemos que saber que este mes 
está conectado con radiaciones planetarias, de signo zodiacal. Lo que tiene que ver con aries es 

el planeta Marte, simbolizado por Dalet,  y he por el signo aires. Meditar con דה es conectar con 
toda la fuerza de nisan que va a regir todo el año.

se medita como siempre. Nuestra aura se imanta con la fuerza del mes de nisan, el mes de 
máxima intervención divina en nuestra vida. de nuestra aura sale una luz que ilumina el aura de la 
tierra y se ilumina el aura de todos los habitantes de la tierra. Bajan Metatrón, Sandalfón y 
Mashiah, a observar esta meditación y hablamos con ellos. 
Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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104 teruma

Shema es shem ain, שמע ,שמ ע ain vale 70, como sod, secreto. Shema es escucha y shem 

ain es el nombre de ain, ¿cual es el nombre secreto que voy a pronunciar en la shema? ייאי nos 
sale de las iniciales de ls primeras palabras de la shema, si vemos  en el nombre de dios 

deletreado, יוד הי ואו הי , vemos como sale el nombre secreto de la shema. Dentro de 

tzevaot esta la palabra ot, letra, אות , y tzav  צב , quiere decir “dar una orden” dar una orden 
con las letras, cada vez que se dice tzevaot, se movilizan los ejércitos del cielo. Cuando se 
deletrean los nombres de dios es para hacer referencias a la shema u otras claves mas profundas. 
Esto nos da niveles de conciencia mas grandes que nos corrige la envidia, la ira, querer ser mas 
que el otro. 

La oración es una energía que creamos, donde se juntan las almas de los que oran juntos, esa 
oración es llevada por un ángel al creador, para que esa oración sea llevada al creador hace falta 
hacer un acto de caridad para tener el mérito que esa oración suba, no hay acto de caridad mas 
grande que hacer un acto de bondad a un difunto, el kadish tiene como clave el completar lo que 
el difunto cuando estaba vivo no hizo, cuando pase delante del tribunal celeste, nosotros le 
aportamos lo que le hace falta para que vaya al olam abba. Darle ese mérito a un difunto es el 
mayor acto de caridad que se pueda hacer. El kadish solo se dice en presencia de un minian. El 
mérito de un hijo hace un gran bien a un padre, si el hijo estudia la Kabbalah, el padre recibe un 
acto de caridad. 

Moshe Rabenu se presenta ante Rabi Shimon Bar Yojai, y le revela unos secretos que el hombre 
por si solo no puede descubrir. ¿que es el tabernáculo? ¿que es el candelabro? ¿que es la mesa 
de los panes? ¿que es el altar? ¿que simboliza el arca? ¿que simbolizan los querubines? . 

Dice Raya meemna, El pastor fiel. La shejina es el candelabro de dios, los 6 brazos mas el brazo 
central constituyen las 7 sefirot, el brazo central representa la vav, es el hijo de la yud y la he de 
atzilut, representa la piedra. Yud representa el principio masculino, he el principio femenino y la 
shejina sirve de corona al brazo central del candelabro, que representa el berit, la alianza de la 
circuncisión. Esta letra vav es la síntesis de todas las sefirot, de todos los nombres sagrados 
conocidos y desconocidos, y es para dios lo que la vocal es para la letra. Sabemos que dios está 
arriba y que está abajo, lo mismo que los acentos en las letras están arriba y las vocales están 
abajo, si la letra tiene arriba un acento y abajo una vocal, es que dios actúa tanto arriba como 
abajo.

La tradición esotérica de la Kabbalah nos enseña que el estudio del Zohar solo le da éxito a aquel 
que se mata por el. Un pobre es considerado como un muerto, porque nadie le hace caso, 
empobrecerse por estudiar los secretos de la ley, es matarse por estudiar el Zohar.  
Hakadosh baruj hu baja para acercarse a aquel que se humilla ante la shejina, en la relación 
conyugal tienes que asociar tus meditaciones al placer de la relación conyugal, para compartir ese 
placer con las meditaciones de los nombres de dios. El que hace eso consigue que le vengan a su 
vida eventos felices, te crea milagros en tus circunstancias.  Para eso hay que humillarse ante la 
shejina, como la shejina es la gota de semen, en el momento de tener una relación sexual, en el 
momento del máximo placer es el momento para meditar.  Ese ha creado eventos felices en su 
vida y también puede enviar, con su mente, eventos felices a otra persona.
 
Aunque tuvieras una gran fortuna, tendrías que darla toda para la union de Hakadosh baruj Hu 
con la shejina. Es para decir el valor que tiene tener una relación conyugal con meditaciones, 
superior a tener una gran fortuna. 
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Hakadosh baruj hu está cubierto por su shejina interiormente exteriormente, interiormente porque 
le pone intención, cuando meditas le pones intención, y exteriormente porque has hecho el mikve, 
has entrado en las aguas que te purifican para entrar en una relación conyugal pura. La acción de 
meterte en el mikve y tener una relación conyugal con kavanah son dos maneras simultáneas de 
servir al creador. 

El ángel metatrón enseñó ha Moshe la forma de los objetos que iba a usar en el tabernáculo. 
Moshe tuvo orden de crear el tabernáculo, pero no sabia como, Metatrón le creó la imagen. El 
tabernáculo de arriba solo se monta después que hayas montado el tabernáculo de abajo, ¿que 
es el tabernáculo de abajo? estudiar el Zohar. El cohen Gadol es el ángel mikael, es el que baja la 
bendición de arriba, cuando nosotros estudiamos el Zohar, arriba metatrón monta otro 
tabernáculo, si el tabernáculo de abajo es el estudio del Zohar, ¿que es el tabernáculo de arriba? 
solo cuando vayas al olam abba te lo dirá. ¿como hacemos para ir al olam abba? el tabernáculo 
del olam abba son los misterios no revelados, que los estamos revelando, eso quiere decir que 
estamos trayendo el olam abba a este mundo. No solo estudiamos el Zohar, hacemos bajar el 
olam abba a este mundo, al olam atze.

Tenemos el nombre de dios Emesh, אמש, alef es aire, mem es agua y shin es fuego. alef 
designa el sur, el jesed, mem designa el norte, guevura y la shin designa el centro, tiferet, el este. 
tenemos sur, norte y este, con los patriarcas serian Abraham, Isaac y yaacov. 
Metatron envió a Moshe una imagen de los objetos del tabernáculo, pero si el tabernáculo es el 
estudio del Zohar ¿que objetos nos han enseñado?. La visión son las letras hebreas y sus 
secretos, eso son las herramientas del tabernáculo, haciendo la combinación llegamos a 
transformar Elohim en shaday, en la sefirot yesod, que es la que nos conecta con el mundo de 
arriba, ese nombre tiene el poder de parar a los demonios, shed es demonio, y con la yud para 
hacer shaday, paras a los demonios, yud es meditación, con la meditación puedes parar a los 
demonios. Haciendo la combinación de letras del ana becoaj puedes contrarrestar la influencia del 
planeta Marte y de Elohim, es decir, toda severidad. 

La piel de cabra es la imagen del satán, ¿donde en la torah aparece la piel de cabra? hay una 
matriarca rebeca le puso a yaacov una piel de cabra para que se pareciera a Esav, que llegó a 
recibir la bendición de Isaac, lo que intentó rebeca es que pareciera que su hijo Yaacov era el 
satán, lo que quiere decir que Esav era el satán. Quería que su hijo yaacov se pareciera a Esav, 
porque la piel de Esav era como la piel de cabra.
 
Siempre hay que aspirar a provocar la unión del mundo de arriba con el mundo de abajo, porque 
en el mundo de arriba rige la misericordia, la bondad, en el mundo de abajo rige el rigor, lo duro. 
El bien es mas fuerte que el mal, luego si uno el bien con el mal, el mal se transforma en bien. 
Como el mal es muy duro, hay que mezclarlo con el bien. Dios mezcló el alma de arriba con un 
cuerpo de abajo, para que gane el alma. Ahora mismo parece que está ganando el cuerpo en este 
mundo ¿por que? ¿por que ahora no está ganando el bien sobre el mal? porque estamos dando 
de comer al cuerpo, pero no le estamos dando de comer al alma. El alma se está muriendo de 
inanición, hambruna, si le das de comer Zohar al alma, el alma recupera su fuerza y gana al mal, 
pero como el satán hace todo lo que puede para que no se estudie la Kabbalah y el Zohar, 
entonces el alma se muere de hambre y está ganando el mal. 

Cuando hacemos la shema unimos los mundos de arriba con los mundos de abajo, pero cuando 

meditamos el nombre de dios interior a la shema ייאי estamos dando alimento al alma. Hay 
muchos supermercados de comida para el cuerpo, pero ¿donde están los supermercados de 
comida para el alma? hay que ir a buscarlos, y mucho y encima no te dejan entrar, solo para 
pequeños grupos de elite, si son elites entonces ya no es el alma, porque el alma es dadora. Eso 
no es licito, lo licito es darlo gratuitamente, generosidad indiscriminada, igual que cuando llueve 
llueve en todos los jardines, no solo en tu jardín, eso es el jesed puro.

�416



Los querubines son el acto conyugal, la mesa con los 12 panes son los 12 signos del zodiaco.
En el altar hay un secreto muy grande, se vertía la sangre de un animal, luego se quemaba y salia 
humo blanco, se empieza con lo rojo, la sefirot guevura y luego se termina con humo blanco, la 
sefirot jesed. No estas degollando a un animal, es una metáfora para explicar como se transforma 
el mal en bien. Cuando unes al alma con el cuerpo, el alma es mas fuerte y transforma el mal en 
bien. 
Eliyahu Hanavi, tenía la cualidad que conseguía que dios concediera sus deseos de manera 
inmediata. 

meditación Asapeyunu אספין, con sus vocales naturales. Sirve para ser salvado de todo mal, 
si lo pronuncias lo tienes que pronunciar 13 veces. El ser humano ha sido creado para ayudar, 
pero se nos ha enviado cósmicamente un virus que se llama “ser mas que el otro” y ahí nace la 
maldad, Generamos miedo, con una frecuencia mental baja, somos vulnerables a los demonios. 
Si elevamos nuestra frecuencia mental al amor, en ese momento ya no hay virus, no hay mas 
guerras. 

Se empieza a meditar como siempre. Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah, enviamos un rayo de 
luz, que sale de nuestro tercer ojo, de color violeta, hacia la tierra, generando un escudo protector 
de color violeta, como una segunda piel, para evitar todo mal, llueve chispas de energia, como si 
fuera agua, de color violeta, que protege la tierra. 

Ahora hacemos vibrar las letras repitiendo Asapeyunu, Asapeyunu, varias veces, vemos como 
vibra la tierra y bajan millones y millones de ángeles para proteger la tierra de todo intento de 
guerras, agresiones o dolor. Hablamos ahora con Sandalfón, Metatrón y Mashiah. 
Respiramos tres veces y abrimos los ojos. 
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105 teruma
¿que diferencia hay entre usar el nombre YHVH con las vocales y el natural de cada sefirot? 
YHVH es el nombre que altera las leyes naturales, de la sefirot en cuestión, según la vocal que le 
pongas, El nombre de la sefirot es su cualidad, pero no altera las leyes naturales. Jesed es YHVH 
con las vocales Segol, se pronuncia e, tiene que ver con las influencias de Júpiter, y con Abraham 
avinu, el color azul claro, Esto altera las leyes naturales para generar un corazón tierno en las 

personas, eso es cuando es YHVH, Pero cuando es EL אל , eso define la bondad, una cosa es 
como altera la ley natural y la otra es que cualidad está definiendo. Como Guevura, que es 
Elohim, las influencias karmicas astrales, pero no alteran las leyes de la naturaleza, simplemente 
la define. 

Cuando meditamos cubrimos la cabeza porque nos ponemos en circuito, el circuito es como el 
átomo: Electrón, neutrón y Protón. El pelo que crece hacia arriba es el deseo de recibir, La barba 
que crece hacia abajo es el deseo de dar, y la clipá (gorrito) es la resistencia, estamos en circuito, 
todo lo que es tres es el circuito, por eso el sagol ֶ   es un circuito, los tres puntos, y tres colores, 
azul, rojo y violeta, que sale del azul y el rojo. Por eso el nombre del pueblo de Israel es “pueblo 
de los tres puntos” pueblo violeta, en circuito.
 Todo lo que es Yin y yang está en cortocircuito, si pones un polo negativo y un polo positivo 
juntos, te saltan los plomos. Pero si pones un polo negativo, uno polo positivo y la masa, no saltan 
los plomos, funciona el circuito. 

Israel es el pueblo de Abraham, Isaac y Yaakov.  Toda polaridad en tres fases está en circuito, 
positivo, negativo y resistencia. La mujer tiene el pelo, el pecho y se cubre la cabeza. 
Si cruzas las piernas o la manos, estas en cortocircuito. La mano derecha es polo positivo y la 
izquierda es polo negativo, si los juntas hace cortocircuito, a nivel de las manos lo que hace masa 
es la lengua, que está en el medio de los dos, La lengua tiene forma de yud, la mano es una he 
que vale 5, y el tronco es vav, forma el nombre YHVH. A nivel de las piernas un pie es una He, 
otro pie es otra He y el órgano sexual es una yud, junto con la cabeza vuelven a hacer YHVH.

Cuando se creó el mundo primero vinieron las tinieblas y luego la luz, cuando se formaron los días 
primero fue noche y luego día, primero se creó el agua y luego la tierra. 

Cuando estábamos en el gan edén, el rey David era un alma que no estaba destinada a bajar a la 
tierra, Adam le vio y le dijo a dios que le hiciera bajar al mundo, dios le contestó que no tenia años 
de vida en el mundo físico, Adam le cedió 70 años de sus 1000 años de vida. 
El rey David representa a maljut, lo que quiere decir que como el rey David no tenia previsto tener 
años de vida, quiere decir que el ser humano no tenia previsto tener un cuerpo físico. Vivíamos en 
un mundo de puro espíritu. 

Adam que podía ver de una punta a la otra del universo, conocía todos los secretos del universo, 
era un ser de luz de una inteligencia que no es concebible . los 70 años que le dio Adam al rey 
David tiene que ver con el secreto, que nos pongan un cuerpo físico tiene un secreto. ¿por que 
quería Adam que tuviéramos un cuerpo? La luz sucede a las tinieblas, el cuerpo genera una 
opacidad al alma, restringe la inteligencia del alma y le crea amnesia al alma, ¿que quiere decir 
que la luz sucede a las tinieblas? porque los secretos que podemos revelar en un mundo oscuro 
como este, dan una luz que ni en el olam abba se puede tener. Cuando vamos al olam abba es 
para tener luz, pero también aportamos a este mundo una luz que no está en el olam abba, aquí 
podemos revelar secretos que en el otro mundo no existen. la unica razón por la que hemos 
venido al mundo es por los 70 años del rey David, para revelar sod, 70. El cuerpo es una 
oscuridad, pero cuando el alma puede brillar a través del cuerpo, a través de la palabra, y genera 
unos secretos, esos secretos que salen en este mundo, ni en el mundo futuro existen. 

Bajar al mundo no es un castigo, es una oportunidad unica, un regalo, pero solo para aquel que 
estudia la Kabbalah. 
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Siempre hay que aspirar a provocar la union del mundo de arriba con el mundo de abajo, la 

shema lo hace. En la shema hay dos letras mayores, la ain ע y la dalet ד, forman la palabra ed, 
testigo, hay tres palabras que empiezan por Ain y terminan con Dalet, forman los tres testigos. De 
la shema un testigo, del primer párrafo otro y del segundo párrafo, el tercero. ain vale 70 y dalet 4, 
de las y letras de YHVH, es el secreto de YHVH, El secreto de YHVH está en la ain y la dalet de la 
shema, la ain y la dalet del primer párrafo  alenu shevead y la ain y dalet del segundo parrafo del 
alenu shevead.
Cuando testimoniamos tres veces la existencia del creador, el nos manda 7 bendiciones, abre los 
canales de las 7 sefirot. 

YHVH da una orden a Elohim para que Elohim genere el evento queYHVH quiere, pero sino 
conectas con YHVH Elohim actúa con dureza, por su cuenta. 
Aquel que estudia la Kabbalah sostiene el mundo y se le llama Tzadik, tzadik yesod olam, El 
tzadik sostiene al hombre. El tzadik es el que sabe usar el secreto de la meditación para sostener 
el mundo, yesod es secreto de la yud y olam elem, lo oculto. El tzadik usa los secretos de la 
meditación para generar eventos ocultos, por encima del karma. Seria “tzadik sod yud elem”.
Antes de que baje un alma, dios llama a un jefe espiritual, encargado de las almas y le dice 
“traeme a tal alma que la voy hacer bajar al mundo” y le dice que le haga un juramente, que se va 
a encargar de estudiar la Kabbalah para conocer los misterios ocultos que hay en la tierra, y el 
alma le dice “te lo juro”. Se enfunda en un cuerpo, se olvida del juramento y empieza a hacer lo 
que le da la gana, acaba su vida, se desenfunda del cuerpo y se presenta ante dios, y dios le 
pregunta por el juramento y el alma se muere de vergüenza, el alma ante tal vergüenza le pide a 
dios  que la deje bajar de nuevo, cuando baja se vuelve a olvidar y…

“El único objetivo por el cual dios envía un hombre a este mundo es para que sepa que 
YHVH es Elohim” para que puedas hacer milagros con las fuerzas astrales que se han puesto a 
tu disposición, y no sean las fuerzas del mal las que las usan, las fuerzas astrales,  contra ti. Eso 
es lo que se llama “el misterio de la fe” . Esa es la sintesis de todo lo que existe arriba y de todo lo 
que existe abajo. Es la sintesis de la ley escrita y la ley oral. También es el conocimiento que el 
mundo de arriba y el mundo de abajo dependen el uno del otro.  Cuando esto está comprendido, 
activamos el salmo 91 v15 “el me llama y yo contesto en momentos de angustia, yo le salvo y le 
honro” cuando cumplimos el juramento, dios está a disposición nuestra de salvarnos de las 
situaciones de angustia. 
YHVH representa al mundo de arriba, donde solo hay misericordia, compasión, milagros y dios. 
En el mundo de Elohim, están la naturaleza, los astros y el rigor.  Cuando unimos YHVH con 
Elohim, endulzamos al mundo, porque la misericordia es mas fuerte que el rigor.

Los tefilin, uno representa al querubín de la derecha y otro al de la izquierda, al mundo de arriba 
con el mundo de abajo, principio masculino y femenino, cuando se unen hay creatividad. 

Dios tiene su mano derecha a quien le ama. No puedes amarle sino le conoces y no le puedes 
conocer sino conoces los secretos de la Kabbalah. 
El Zohar dice que el que medita con cerebro, corazón e hígado, atrae a dios hacia el y esa es la 
manera de amarle, no hay otra. El cerebro corresponde a la neshama, el corazón al Ruaj, y el 
hígado al nefesh. 
El ángel de la muerte es el mismo que el espíritu del mal, su único objetivo es ser vencido, quiere 
decir que ha cumplido con su misión en la tierra. En ese momento todo Israel, yashar el, está 
colmado de bendiciones. Entonces el espíritu del mal ya no se llama así, se llama espíritu del 
bien, le hemos convertido. Cuando el mal es vencido se transforma en espíritu del bien. 
El shabbat de arriba es binah, el planeta Saturno. El shabbat de arriba es la meditación 
kabbalistica que te extrae de dos dimensiones, te saca de la dimensión física y te saca del tiempo. 
Eso es lo que te conecta con un nivel de inteligencia que no es de aquí. El shabbat de abajo son 
los 39 trabajos prohibidos, no encender luz, etc, para permitir que el alma suba al shabbat de 
arriba. 
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19 letras, como la numerología de Yinon, es mas que un yihud, es una segula. 
Se empieza a meditar como siempre.

para reforzar, decimos ararita.
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106 teruma
 El motivo de haber venido al mundo es para elevar la creación, tenemos el poder de elevar a los 
animales a un nivel superior, porque al comerlos su alma se funde con nuestra alma. Pero hay 
animales prohibidos, cuya vibración es tan baja, que cuando nos la comemos, no la podemos 
elevarlos, al contrario, su energía nos hace bajar a nosotros, nos volvemos abominables, porque 
no cumplimos el objetivo por el que dios nos creo. 
Con los secretos del cielo aprendemos como elevamos la creación, una piedra, una planta, un 
animal, a personas, todo los que tenemos a nuestro alrededor, todo está hecho para que en 
nuestro escenario de vida tengamos los elementos para elevar lo que nos rodea. A veces por la 
vía de la felicidad y a veces por la vía del dolor, pero hay que elevarlo todo. 
El ángel contra el cual luyo yaacov era samael, el jefe espiritual de esav, yaacov lucho toda la 
noche, la lucha acaba al alba, porque tanto samael como lilit solo operan de noche, cuando llega 
el alba se van. 

Cuando tenemos mas fuerza para meditar y para estudiar es al alba, porque las fuerzas del mal se 
retiran. Estos demonios vienen del norte, está escrito "el enemigo viene del norte". El norte es 
Marte, es llamado Elohim, su calificativo es guevura, la severidad, el rigor. Tenemos 6 mil años de 
noche y luego hay un momento en que llega el alba, el alba del milenio, que empieza en viernes 
por la noche, en el año 5760, y luego vienen mil años de día, los mil años del mashiah. Estamos 
acabando con los 6 mil años de noche, donde yaacov, el pueblo de Israel lucha contra samael. El 
angel de Esav ahora se tiene que retirar porque está llegando el alba de la humanidad.

Lo que se llama "el exilio de Israel" llamado "la noche de los tiempos" son 6 mil años, con la 
llegada del mashiah llega el fin de los tiempos de los demonios. Lo que se llama "la mañana" es el 
fin del exilio, el exilio de la sabiduría del Zohar. Cuando la sabiduría del Zohar sale a la luz, eso es 
el alba. Cuando se empiezan a difundir los secretos del cielo, se acaba la oscuridad y el ángel de 
Esav se retira.
El templo que Moshe hizo, el tabernáculo, lo guardó yosuah, el templo del rey Salomon y esra, lo 
guardó metatrón, y el mashiah lo hace volver.
Los malahim, los ángeles del cielo, solo pueden glorificar al creador cuando nosotros glorificamos 
al creador, hasta que nosotros, con un minian no revelamos los secretos del cielo, arriba los 
ángeles tampoco pueden glorificar al creador. Somos responsables de la felicidad de la tierra y de 
la felicidad del cielo. 

Cuando un hombre está afligido de males, de tristezas, de obstáculos, que su alegría es 
imposible. Hay una puerta que te cambia la situación se llama "la lagrima", en el momento que te 
cae una lagrima de teshuva, eso te cambia la espiral involutiva a la espiral evolutiva. La palabra 

amida, עמידה , invertido da dimah, lagrima, es imposible hacer bien una amida sino se te cae 
una lagrima. Damos tres pasos hacia delante y nos encontramos delante del creador. ¿Que 
lagrima estamos vertiendo?  Lo peor que le puede pasar a un ser humano es sentirse 
abandonado, y toda alma que viene a esta tierra y no conoce los secretos del cielo cree que dios 
le ha abandonado. Le ha sacado del jardín del edén para meterle en un mundo donde rigen los 
demonios. Con esa lagrima se ve al creador, y el creador te hace ver que no te ha abandonado. 
Asi empieza la espiral evolutiva, cuando cae esa lagrima la petición que sale de la boca de la 
persona que estaba triste, cambia la dirección de tristeza a alegría, en ese momento su petición 
está atendida. Como la lagrima a veces es de tristeza, porque manifiesta un sentimiento de 
abandono, en shabbat está prohibido el ayuno y está prohibido verter lagrimas, porque shabbat es 
un dia de alegría por definición, se abren las puertas del cielo y el que hace shabbat se da cuenta 
que no ha sido abandonado por el creador, lo ve claro. 

Cuando una persona va por un camino equivocado, hakadosh baruj hu, le aplaca con muchos 
males, para que cambien la dirección de su vida y encuentre el camino correcto, cuando uno 
empieza a hacer teshuva se encuentra con que quiere acercarse a dios y lo único que tiene son 
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problemas, en realidad lo que está haciendo dios es romper la klipot, la cortezas, todos velos, para 
que la persona pueda ver la luz. Quitar los velos, las cortezas, es doloroso. 
En los símiles del Zohar hablamos de la vela y de la llama,  la vela es la ley escrita y la llama son 
los secretos del cielo. Van juntos, no puedes separar la ley escrita de la ley oral, pero sino 
estudias los secretos, tienes una vela sin luz, y la luz no se sostiene sino está la vela de cera, es 
una pareja indisoluble. 

La mujer representa la estructura física, representa la vela, el hombre representa la llama, forman 
una familia, igual que la ley escrita y la ley oral. La vela es la amishna y el sod es la llama. Esa 
llama ilumina 207 mundos, es la palabra raz, en arameo quiere decir "secretos", Zohar es zain he 
resh, el secreto de la letra he. El nombre que dios le puso a Abraham para que se pusiera por 
encima de las leyes naturales. La he es binah, el mundo de shabbat, el que hace shabbat tiene 
raz, tiene secretos, le van a pasar muchos milagros. Eso quiere decir que la luz que está encima 
de la vela ilumina 207 mundos. Por encima de los 207 mundos hay 310 mundos. ¿Que es 310? 
Por encima de binah está jofma, tiene una clave que se llama yesh yud shim, valor 310, está 
escrito yesh me ain, algo de la nada, el que hace algo de la nada es dios, keter, de keter nace 
jofma. jofma es la meditación. Enseñar es 207 y meditar es 310. Ir a la meditación kabbalistica es 
a lo mas alto que uno puede acceder a nivel espiritual.

El hombre o mujer que padece muchas pruebas en este mundo es seguro que encontrará el arbol 
de la vida. Cuando ya no encuentres salida en las autopistas horizontales, la buscaras en las 
autopistas verticales. 
La luz que Aaron ha cohen encendía en el kodesh hakodashim, esa es dios, meditaba. Venia una 
luz del cielo que iluminaba el candelabro, pero la alaha le decía que tenia que encender el el 
candelabro, o dios baja a encenderlo o yo lo estoy encendiendo. Es un punto medio, dios te está 
esperando cuando tu meditas. Tu generas imágenes por visualización, pero el viene y te genera 
las suyas, en el medio tienes que hacer la interpretación, eso es el Daat.  Es luz de yesh es la luz 
que iluminara el mundo al final de los tiempos, todo el mundo meditará. Hoy en día muy poca 
gente medita, muy pocos resuelven los problemas del mundo con la meditación y la utilización de 
los yihudim trenzados. Hasta que no se medita no se pueden cambiar las leyes del karma.
Enoch era Adam, que se reencarnó como Enoch, que luego se transformó en metatron.

A dios le tenemos que calificar como tov, bueno, porque el alimenta tanto a los culpables como a 
los tzadikin, todo el mundo come, es como la lluvia, cuando llueve lo hace en todos los jardines.
Cuando se coge la copa de vino en shabbat, tenemos que alejar toda tristeza, porque no es 
compatible con la bendición, 
Samael y lilit, no tienen ninguna parte en la copa de kidush con el vino. La comida después de 
hacer el kidush no hay que mancillarla con las fuerzas demoniacas, evitando tener conversaciones 
vanas en la mesa. Sino estas invitando a las fuerzas del mal a participar en tu mesa. 

sin la ayuda de dios nadie podría aprender los secretos, para tener acceso a los secretos del cielo 
hay que tener un mérito, para hacer teshuva hay que tener un mérito, no todos los oídos están 
invitados a escuchar estos secretos. Si alguien por casualidad escucha algún secreto del cielo, es 
que algo en su vida le ha dado el mérito de escuchar ese secreto. Sino, no está "invitado" a 
escuchar. 
Adam es un ser espiritual que no tenia cuerpo, la primera vez que se encarnó fue como Adam 
kadmon, todo el universo físico creado como forma de hombre. La parte que se reencarna es la 
mente, la parte de la cabeza de ese Adam Kadmon, hay pueblos que son el brazo de Adam 
kadmon, otros el son el hígado, otros la pierna izquierda, etc. El pueblo de Israel es la cabeza de 
Adam kadomon, esa inteligencia. Luego hay otros que son muy buenos con las manos y son la 
reencarnación de las manos de Adam Kadmon.

Son 6 mil años de fuerzas oscuras, en concreto 5.760, luego 1000 años de mashiah y luego nos 
refundimos con la consciencia divina.
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Meditación para el mes de tauro, es el mes de la meditación y la riqueza. Le corresponde el 

nombre ְיהִַהַו
Se pronuncia yihahave, nos da pleno poder sobre ese mes, poder para meditar y atraer riqueza.
Se medita como siempre.
Irradia de nuestra aura una luz blanca, llena de amor, economía, conexión con el creador por la 
via de la meditación, que impacta con el aura de la tierra...
Hablamos libremente con Metatrón, Sandalfón y Mashiah.
Respiramos tres veces y abrimos los ojos.
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Nunca hubiéramos podido haber conocido los secretos del cielo sino fuera por la ayuda de dios, 
nos han dado la torah, pero está codificada y hace falta una ayuda muy especial para desentramar 
ese código. El pueblo de Israel busca un oasis de paz, de reposo, para poder estudiar, otras 
naciones no paran en entrar en conflicto. Hay que aprender a bajar paquetes de energía para que 
termine esa enemistad. La unica manera de terminar con esa enemistad es emitir ondas mentales 
que salen del estudio del Zohar. El Zohar es el antídoto a la enemistad mundial.

En Isaías 44 v13 "los hijos de Israel conocerán a Hakadosh Baruj Hu y serán profetas" Esos 
profetas tienen que enseñar a los otros pueblos.
Los serafines es una categoría general de ángeles, todos los ángeles pueden ser serafines, la 
palabra seraf quiere decir quemar y reptiles. los reptiles de antes de la era glaciar tenían una 
capacidad cerebral enorme, sino hubieran desaparecido, ahora tendrían una inteligencia 
descomunal.  
Los salmos de David qu
e empiezan por "le David mizmor" "de David un cántico" están todos inspirados por la shejina, e 
incitan a atraer alimento para el mundo entero. Tenemos dos tipos de cánticos en los salmos de 
David, uno es "Le David mizmor" y otros son "mizmor le David", cántico de David o de David 
cántico. “mizmor le David” es dar alimento al mundo de arriba, revelar secretos que ellos al no 
tener cuerpo no pueden acceder. 

El príncipe de los egipcios le dijo a dios "por que estás privilegiando al pueblo de Israel, por que 
estás abriendo el mar rojo (mar de los juncos) para que pasen a pie seco el pueblo de Israel y no 
lo haces para el pueblo de Egipto" es un ser espiritual que habla directamente con dios. "Porque 
los dos pueblos, tanto el pueblo de Israel como Egipto son culpables, ambos cometían errores 
sexuales y ambos cometían errores sanguinarios" y dios se encontró frente a esta objeción, ante 
un milagro muy difícil de hacer, porque ponía en cuestión la consciencia divina. Es verdad que el 
pueblo de Egipto era idolatra, pero el pueblo de Israel, cuando vivía en Egipto también era idolatra 
en algunas cuestiones. 
Guardaron la anidá y guardaron su idioma hebreo y guardaron sus nombres, pero otras cosas no. 
Hubo una acusación del príncipe del pueblo de Egipto ante Hakadosh Baruj Hu. Dios privilegio al 
pueblo de Israel frente a los egipcios que murieron en el mar. ¿Como resolvió dios esta paradoja? 
Le dijo al ángel "tiene razón, pero los Egipcios no pueden acceder al mérito de Abraham avinu" y 
por el mérito de Abraham avinu que estudiaba los secretos del cielo y escribió el sefer yetzira. Ese 
mérito lo trasladó al pueblo de Israel y lo saco de Egipto. Los Egipcios no tenían un mérito 
ancestral. Asi resolvió la paradoja dios.

Por eso está escrito que para Hakadosh Baruj Hu abrir el mar rojo se le hizo un milagro muy difícil 
de hacer, porque tuvo que negociar con el sar de los Egipcios.
Nosotros, pobres mortales en este mundo, donde nos es fácil caer en una culpabilidad, en un error 
de perder una virtud, ¿con que derecho estamos pidiendo a dios que nos ayude en la economía, 
en la salud, con la familia? A lo mejor no lo merecemos, pero podemos ligarnos al mérito ancestral 
de Abraham, de Isaac y de yaacov, si nosotros no tenemos méritos, somos los descendientes de 
tres patriarcas que si tuvieron mérito. Por eso cuando hacemos una bendición llamamos al mérito 
de nuestros ancestros, porque si fuera por nuestro mérito propio no habría respuesta.

Si el mérito de Abraham venia del hecho de estudiar los secretos de la formación del mundo, a 
partir de las 2/3 de la madrugada, Nosotros podríamos hacer igual que Abraham, levantarnos de 
madrugada, estudiar el Zohar y cambiar los malos decretos. 
Otro decreto muy difícil para dios son ciertos matrimonios, porque a lo mejor un hombre no está 
casado con su alma hermana o una mujer no está casada con su alma hermana. Y llega el 
momento de que encuentre su alma hermana, pero está casado con otro/a. Le pasó al rey David, 
y dios hizo morir al marido de bathsheba, Este tipo de decreto para dios es muy difícil. Por eso 
cuando pedimos a dios que aparezca nuestra alma hermana, no tenemos idea de lo que eso 
supone ¿y si está casada con otra persona? igual la tiene que quitar de este mundo para que 
aparezca en nuestra vida. 
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Cuando hablamos del Olam Abba, lo que hay en ese olam abba se llaman “dulzuras de dios”, son 
secretos de la creación que nos permite conocer a dios, y conocerle equivale a recibir una gran 
bendición de el. Para merecer el olam abba, tenemos que buscar esos secretos, aunque no sean 
de este mundo. El mashiah trae el olam abba a este mundo. Hacer bajar secretos que no son de 
este mundo a este mundo. Así podremos conocer a dios de una forma inaudita y los milagros que 
bajaran a este mundo serán también inauditos.

No es posible en el mundo de arriba glorificar a dios hasta que en el mundo de abajo nosotros no 
le hemos glorificado. Los ángeles son espíritus no encarnados, que ven a dios y le quieren 
glorificar y no pueden hasta que nosotros no lo hacemos aquí abajo. Para que el mundo de arriba 
este en paz, primero tenemos que generar paz en este mundo. La responsabilidad que tenemos 
en este mundo es enorme, porque el cielo no va a estar en paz hasta que nosotros no generemos 
paz. Para que nosotros generemos paz hay un secreto. 

Los kabbalistas que discuten sobre los secretos del cielo son los generadores de paz. Esa 
discusión genera paz, otro tipo de discusión genera conflicto. Cuando se hace eso dicen los 
ángeles “kadosh kadosh kadosh adonay tzevaot” .
En todas las estrellas y planetas hay ángeles encargados de regir este mundo, quiere decir que 
los que fabrican eventos en nuestra vida, son las inteligencias que habitan los cuerpos de las 
estrellas y los cuerpos de los planetas. Lo que no podemos es dejar a esas inteligencias actuar de 
manera anárquica, porque entonces se rigen por las leyes del tikun, si en una vida hiciste algo tal 
año y tal día, en esta vida te viene el efecto el mismo día y el mismo año.

 Si nosotros hacemos intervenir la presencia divina en nuestro mundo con el nombre YHVH, 
entonces doblegamos a esas inteligencias, entonces en vez de generar eventos del karma, 
nosotros generamos eventos de misericordia y de clemencia, en vez de vivir una vida de caos 
empezamos a vivir una vida feliz y de armonía. Entonces todas las estrellas del firmamento 
estarán al servicio de este mundo. Tenemos que activar el teclado para que el firmamento este a 
nuestro servicio y no nosotros al servicio de el. La salida de Egipto es eso. 

Todo lo que creo dios en este mundo, los vegetales, los metales, todo lo que existe, ha sido 
creado para la utilidad de este mundo, tenemos que aprender a utilizarlo. La naturaleza también 
es los espíritus de las estrellas y planetas, lo que llamamos ángeles. El que estudia de noche el 
Zohar se hace amigo de los ángeles y puedes hablar con ellos. Nosotros hablamos, vía oración, 
vía meditación, o vía telepática, y ellos responden vía eventos. Todo lo que queremos es escapar 
a la influencia de las estrellas, que nos obedezcan y no al revés.

Lo que se llama “el sello del rey” es porque encima de los astros, estrellas, planetas, hay otro 
cielo, otro cosmos, un cosmos escondido, que se llama en hebreo “idra de mishkana” “asamblea 
del santuario”, en ese texto nos explican como hacer para acceder a un supra cuerpo astral. El 
jefe del titiritero se llama “shabbat” no es posible escapar del tikun al que no hace el shabbat.

Dios, igual que un novio le pide matrimonio a una novia regalándole un anillo de diamantes. Dios 
nos ha pedido en matrimonio regalándonos un diamante, se llama “shabbat”.
El hombre está compuesto mitad del mundo de arriba, mitad del mundo de abajo. El mundo de 
arriba es su cerebro derecho, el mundo de abajo es su cerebro izquierdo ¿como los uno? con el 
Daat, que se activa activando meditaciones, así se ejercita el daat. Cuando unes el cerebro 
derecho con el izquierdo, estás provocando que las bendiciones del cielo se viertan en el mundo 
de abajo. si unes los dos mundos dentro de ti, también los unes a nivel cósmico. 

Korvanot no quiere decir sacrificio, viene de karot, acercarse. Todos los sacrificios que se hacían 
en los templos, no son tan agradables a dios como el estudio del Zohar por la noche. Es el 
memento de las delicias de hakadosh baruj hu, que entra en el paraíso para deleitarse con los 
tzadikim y te vienen inspiraciones fuera de lo común. 
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En el cielo hay grandes letras y en la tierra hay pequeñas letras, hablamos de las letras hebreas. 
Las pequeñas letras es el alfabeto hebreo, las grandes letras son las estrellas y los astros. 
Cuando empiezas a meditar las letras hebreas, mueves las influencias astrales. 
Tienes que domar al espíritu del mal, al satán, para que empiece a glorificar a dios, quiere decir 
que el satán empiece a hablar de los secretos del Zohar. 

¿como voy a domar yo al satán? En este mundo en el que tenemos un cuerpo estamos hechos de 
oxigeno, hidrogeno, carbono, nitrógeno, calcio. Este cuerpo físico genera una gran oscuridad, eso 
es bueno, porque no hay mayor luz que la que nace en contraste con la oscuridad. Una luz que 
nace de la luz, no da ninguna luz, una vela encendida a las 3 de la tarde no ilumina, una vela 
encendida en un cuarto oscuro ilumina mucho. Ese tipo de iluminación los ángeles no la tienen, el 
satán tampoco. Y en este mundo, nosotros podemos iluminar cosas que no existen en el cielo. La 
prueba es que cuando nosotros estudiamos el Zohar, aquí en la tierra, bajan los ángeles a 
escuchar. Vienen a escuchar algo nuevo que no conocen en su dimensión. Luego si somos 
capaces de descubrir secretos que el satán no conoce, va a venir a escuchar, porque le interesa, 
ahí podemos convertir. Luego va a subir a su dimensión a escuchar lo que ha escuchado aquí, 

pues ya está glorificando a dios. Hacemos hacer teshuva al satan, se convierte en un gran Tzadik.  
Y se le cambia el nombre, como a cualquier persona que hace teshuva o se convierte. 
Un padre tiene tres obligaciones con su hijo, circuncidarle, rescatarle al cohen, y casarle con 
santidad. si dios actúa con nosotros como si fuera nuestro padre, tiene las mismas obligaciones. 
Nos dio el mandamiento de la circuncisión, rescatar a su pueblo, nos rescató de Egipto. Nos ha 
casado con la torah, así que se ha portado como un padre. Ya que nos ha casado con la torah, 
hay que cuidarla y descubrirla. 

Todo el exilio del éxodo, viene de que nos rehusamos a estudiar los secretos del cielo, y todo lo 
que hizo Moshe con la torah es volver a llevarnos al estudio.
Este mundo está secuestrado por demonios, este mundo es de dios, que se ha ido a los mundos 
de arriba, tenemos que rescatar este mundo y devolvérselo a dios, primero tenemos que crear un 
trono y luego sentarle en el trono. El trono de dios es jesed, Toda la bondad divina, Es el patriarca 
Abraham, ejerce sus jesed cuando recibe a los tres ángeles. Los recibe dentro de su alma. 
Cuando hacemos shabbat recibimos un alma adicional, si sabemos hacerlo, estamos ejerciendo el 
jesed, igual que hizo Abraham avinu. Haciendo shabbat, estudiando en shabbat, cuidando 
shabbat, estamos creando el trono de Hakadosh Baruj Hu. Una vez que estamos haciendo el 
trono, le tenemos que sentar en el, para que ejerza la clemencia en este mundo. Para sentarle en 
el trono hay que saber traer el alma de un tzadik a este mundo. Teniendo una relación conyugal de 
acuerdo a lo que hemos estudiado. Esos son los códigos del texto literal. En el momento que 
hemos sido capaces de traer el alma de un tzadik a este mundo, la paz reina en el mundo, hemos 
glorificado a dios y hemos hecho que el satan haga teshuva. 

No solo está la pareja hombre/mujer, está la pareja Hakadosh Baruj Hu y nuestra alma, el es 
masculino, y nuestra alma es femenina, cuando meditamos estamos engendrando. 

Cuando combinamos letras en la tierra, en el cielo se combina la energía de un planeta con otro 
planeta o de una estrella con otra, las letras son el teclado del ordenador cósmico. Los nombres 
de dios son combinaciones de letras, que automáticamente genera combinaciones de letras y de 
energías que crean eventos en la tierra. Nosotros solo tenemos que meditar combinaciones de 
nombres para que en el cielo se generen las radiaciones que generan el evento.  
Dios mismo puede hacer teshuva y pedir perdón, dios discutió con Abraham y cedió dios, con 
Moshe también. Algunas veces la ternura está en equivocarse y pedir perdón. 

 cambiamos la vav por ,אהוה ahava, amor, valor numérico 13. El nombre de Daat es ,אהבה

la bet. El valor numérico de ahava es 13, como la letra vav deletreada, ואו, vav es lo que conecta 
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el mundo de abajo con el mundo de arriba, pero necesitamos tener un poder extrasensorial, 
porque con nuestros cinco sentidos conectamos el mundo de abajo con el mundo de abajo. 
Nuestros cinco sentidos no nos da toda la información de lo que hay, nos da una parte muy 
pequeña de lo que hay. para conectar el mundo de arriba con el mundo de abajo necesitamos una 
información que va mas allá de los 5 sentidos. Para eso tenemos que hacer una transformación 
de nuestro ser y desarrollar los sentidos interiores. Los nombres de dios tienen ese poder, pero 
meditando ahava y vav-alef-vav, conseguimos transformarnos y desarrollar unos sentidos 
extrasensoriales. La palabra ejad que es 1, también vale 13, proclamar la unidad de dios es hacer 
referencia a 13.

vamos a meditar ואו, que desarrolla nuestra capacidad extrasensorial. 
se medita como siempre. Es un conector, gracias al cual conectamos keter con maljut. se unen las 
llamas en una y entra en nosotros…Cuando la luz sale como una nube e imanta nuestra aura, nos 
confiere poderes extrasensoriales, con ellos podremos ver soluciones a nuestra vida que con los 5 
sentidos no alcanzábamos a ver. Hablamos con Sandalfón, Metatrón y Mashiah y podemos 
preguntarles, gracias a esta nueva percepción, que solución hay a cualquier problema. 
Respiramos 3 veces y abrimos los ojos. 
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108 Tetsave
¿Para que vale el ego? para honrar a los demás. Para darle honores a los otros. 
En el corazón tenemos 50 mil veces mas magnetismo que en el cerebro, la tierra tiene un campo 
electromagnético. Durante años se ha medido el electromagnetismo de la tierra y del ser humano 
en 7,8 hercios, y el universo mandaba ondas de 7,8 hz, llamadas “resonancia schumann” , ahora 
ha empezado a subir, a 8,2 - 8,5 - 9 -10… ahora estamos en 16hz, para nuestro cuerpo que está a 
7,8 genera una descompensación, Esto genera dolores de cabeza, nerviosismo, mareos, 
desestabilización de nuestro sistema nervioso, ¿por que hay este electromagnetismo tan fuerte? 
¿en que no afecta espiritualmente? es como un bebe que está en un ambiente estable dentro de 
la mamá y va a venir al mundo, todo su crisol exterior se va a romper, pasa de un estado de no 
respirar por la nariz, a respirar por la nariz, es la primera inspiración, cuando la persona muere 
tiene la ultima expiración. 
Estamos en una evolución, dándonos a nosotros mismos a luz a un nuevo estado, nos estamos 
transformando de carbono 12 a carbono 7, quiere decir 3 protones, 3 electrones y 1 neutrón, eso 
nos afecta en que nos estamos afinando, empezamos a tener poderes extrasensoriales, podemos 
conectar con otros mundos, pero todo este cambio nos genera desestabilidad comparada con la 
estabilidad que teníamos antes.
 Estamos en una fase de dar a luz a un nuevo ser humano. 
El rezo Eshet jail, mujer virtuosa, está ligado al alfabeto hebreo, de la alef a la tav, y cuando se 
pronuncia el alfabeto de la alef a la tav lo estás poniendo en orden, y cuando pones en orden el 
alfabeto, le das una orden para que ponga en orden tu alma. Como la mujer es la que pone la 
mesa, la casa, también le pone orden al marido. El marido honra a su mujer con esa oración, está 
poniendo orden en su casa y en su vida. Está ligado con el nombre de dios alef-jaf-alef, valor 
numérico 22, como las 22 letras del alfabeto hebreo. 

La torah no explica que el hombre tiene, como potencial, el poder de superar a los ángeles, 
porque ellos son seres desencarnados. al ponerse los tzitzit, cuyos nudos y vueltas forman el 
nombre de valor 39, el mismo valor que la palabra tal, y ese valor nos lleva a una situación de 
alma incorpórea, igual que los ángeles. 

Las letras hebras es el código de barras que almacena la información cósmica, de la cual nosotros 
somos un microcosmos. Igual que el  cosmos entiende las letras hebreas porque son recipientes 
de pensamiento divino, nosotros como microcosmos las entendemos, no con nuestro cerebro 
lógico, a nivel de alma, supra consciencia, si puede leer el pensamiento divino y puede recoger 
una información, esa información modifica el estado de conciencia y da una instrucción a la los 
astros de actuar de una manera u otra.

Cuando unes la luz suprema de arriba con la luz de abajo formas la palabra atah אתה, tenemos 
la primera letra, la ultima letra y la he que dios le insertó a Abraham. Cuando unes la luz de arriba 
con la luz de abajo, se estabiliza el mundo.  Cuando se dice “baruj atah” estamos uniendo el 
mundo de arriba con el recipiente de abajo. Cuando la luz de arriba se desconecta de la luz de 
abajo, se crea una situación caótica y es la razón por la que se destruyeron los dos templos.
El mundo ha sido creado con Elohim, la severidad, el rigor, pero es tan fuerte que casi de destruye 
el mundo con el diluvio, no podemos con tanto rigor, entonces se toma la decisión en los mundos 
superiores de suavizar ese rigor, y dios le da un nombre a Abraham, isaac y yaacov, que es 

Shaday, שדי, lo que hace es poner un freno a Elohim, porque la palabra shaday es shim dai, 
shim representa el fuego, la dureza, y dai es basta, basta al fuego. Pero aún así el mundo siguió 
inestable. Entonces viene Moshe y la zarza ardiente y dios le da otro nombre a Moshe, y le da 

ehie Asher ehie אהיה אשר אהיה, y Moshe le dijo que ese nombre era demasiado 
elevado, el no podía tratar al mundo con ese nombre. Y dios le dice que le va a dar otro nombre 
con el cual hacer milagros, ¿de que milagros se trata? se trata de combinarlo con Elohim, le da 
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YHVH, ponemos primero YHVH y luego Elohim, 9 ,יאהלוההים letras, en matemáticas, 
cualquier cifra multiplicada por 9 da 9, el 9 tiene un secreto, El nombre que le dió dios a Moshe 
Ehie Asher Ehie, ehie vale 21, como se lo dijo 2 veces es 21x2 = 441 = 4+4+1=9.
cuando trenzo YHVH con Elohim, esas 9 letras me hacen referencia a dios. ¿que hace dios? ha 

bajado la compasión a este mundo. Dios lo firma con Emet, verdad, אמת, Valor numérico 441.
Dios es uno, si a emet le quito a alef me queda met, muerto.
Si Elohim es el rigor y YHVH es la misericordia, la compasión, tiferet, yaacov, el sol,  el ángel Ariel, 
el color amarillo, y con una nota mi. Cuando se une YHVH con Elohim, eso es emet, cuando se 
endulza este mundo. Si nos ha dado la torah es para endulzar el mundo. La luz es mas fuerte que 
la oscuridad. El mundo está en un caos porque nadie ha encendido una cerilla, hay que activar 
YHVH. Cuando dios nos dio la torah dijo “toma luz, mezclala con la oscuridad y veras como 
desaparece la oscuridad” Toma conocimiento de los mundos espirituales, enséñalos a los 
ignorantes (la oscuridad), y cuando des espiritualidad a los ignorantes, se acabó la ignorancia.

dios nos dio YHVH, valor 26, pero si quieres que dios intervenga en tu vida con mas poder, ábrelo, 

deletreado, יוד הי ויו הי, valor 72, igual que la palabra jesed. La mayor bondad que dios nos 
puede dar es que el intervenga en nuestra vida, cada segundo de nuestra vida. En vez de luchar, 

que el nos allane el camino. Todo esto está contenido en una letra, la mem final, ם, Está cerrada, 

la mem normal está abierta, מ, está abierta porque lo que está abierto en nosotros son los 5 
sentidos, y te dice que te centres es tus sentidos internos, que empieces a meditar en vez de 
llevarte por tus 5 sentidos exteriores, que te van a engañar, pero si usas tu visión interior y lo que 
te puede dar la meditación Kabbalistica, vas a conectar con los mundos superiores, los mundos de 
Emet, verdad. Sino vas a estar en un mundo de sheker, mentira. 
Shaday es shin/dai, la shin, dice el sefer yetzira y el bahir, no fue utilizada por dios para crear el 

mundo porque es la inicial de la palabra sheker. Entonces shaday es  די ש ,שדי, basta a la 
mentira, dai shin, ¿como hacemos “basta a la mentira”? cerramos la mem y nos ponemos a 
meditar. 
En este mundo hay muchos nombres impuros, que los utilizan magos negros, que mandan 
maldiciones, daño a la gente, Tiene que ver con un mundo de rigor, pero si dios nos ha dado la 
compasión tiene que habernos dado un nombre que aniquila todos los nombres impuros. Ese 
nombre es el nombre de 42 letras de las iniciales del Ana becoaj, sumadas otras 30 letras que nos 
da el nombre de 72 letras, lo tenemos en los libros de “la Kabbalah de la vuelta al Edén” . Ningún 
nombre impuro puede tener influencia alguna ante el nombre de 42, y si le sumas las otras 30 
letras, no solo no tiene influencia el mal sobre ti, sino que accedes a niveles de conciencia que no 
son de este mundo. Y nos permite penetrar en los misterios de arriba, que por tu propia 
inteligencia no llegarías a comprender. Te da un potencial de inteligencia adicional que de 
nacimiento no tendríamos, eso nos lo da el nombre de 72 letras. 

Moshe rabenu, se sirvió de la letra vav, la vav representa tiferet, sefirot que conecta con todas las 
sefirot, la letra vav desemboca en la sefirot yesod, yesod es la luna, todas las energías cósmicas 
confluyen en un embudo que es la luna, llego esas energías llegan a la tierra. Si sabemos 
controlar las inteligencias que hay dentro de la luna, controlamos lo que ocurre en la tierra. Ese es 
el poder de los nombres de dios. Yesod hay que leerlo sod de la yud, yud es jofma. Toda solución 
al mal se resuelve uniendo el mundo de arriba con el mundo de abajo.
todo hombre o mujer que sepa unir YH con VH, unir su alma con su cuerpo, ese está cerca del 
creador. 
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Siempre que existió el templo, las energías negativas no tenían acceso a la tierra. Cuando se 
destruyó el templo, este mundo empezó a ser dominado por demonios. El templo es la 
combinación de YHVH con Elohim, luego cada vez que meditamos YHVH trenzado con Elohim 
estamos construyendo un templo, ya no entra el mal.

Cuando no se santifica el yesod, el órgano sexual, viene el satan y acusa a los hombres y dios 
está en un apuro, porque nos ama y no le gusta castigarnos. Dios le tira un hueso al satán, le dio 
a job, porque fue uno de los que aconsejaron al faraón de matar a los primogénitos de Israel,  de 
ahí aprendemos que a dios no le gusta que se hable mal de su pueblo. Mientras el satán se 
ensañó con job, el pueblo de Israel escapó. Desde que el mal existe hay que darle su parte para 
que te deje en paz. 

Este mundo se creó para que haya oscuridad y mandó al hombre para que viva en la oscuridad y 
creó al satán y dijo “esto es bueno” ¿como es posible? los secretos que nacen de la oscuridad son 
mas elevados que los secretos que nacen de la luz. Este mundo se ha creado para revelar 
secretos que en el olam abba no hay. Ahí está todo el mérito del humano. Cuando se sumen los 
secretos del olam abba con los de este mundo, tendremos la plenitud total. 

meditamos YHVH con Elohim, para endulzar el mundo.

יאהלוההים
se medita como siempre. 
Una vez que el nombre trenzado inunda nuestra aura, como hemos unido el mundo de arriba con 

el de abajo pronunciamos el nombre Atah, אתה como un mantra, varias veces. Ponemos la 
tierra en el centro y cada vez que pronunciamos atah, unimos el mundo de arriba con el mundo de 
abajo, endulzando la tierra. Atah vemos como esta vibracion penetra la tierra y a todos los seres 
humanos de bienestar. Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah, pronunciamos otra vez atah.
Hablamos libremente con ellos.
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     109 tetsave

Mientras que el templo existía, el lado negativo de este mundo, estaba apartado, desde la 
destrucción del templo, las fuerzas negativas dominan este mundo, porque la luna se esconde. Es 
decir, no hay yesod, No hay pureza de la vida sexual y no hay meditación kabbalistica, porque no 
hay sod de la yud, Yesod representa a Yosef al tzadik, que se le llamó así cuando mostró pureza 
sexual. Las dos cosas tienen que ir juntas, la actividad sexual es una oración de alto nivel. 

Cuando dios creó el mundo, la luna era tan grande como el sol y el sol se presentó a dios y le dijo 
que no podían haber dos astros igual de grandes porque se iban a enfrentar, y dios redujo la luna. 
Cuando llegue el Mashiah, la luna será igual de grande que el sol y el sol será mil veces mas 
grande. El sol es Yaacov, paso de yaacov a Israel, tuvo una elevación de conciencia, del talón a la 
cabeza. El sol representa una elevación de conciencia muy grande. Si la luna va a ser tan grande 
como el sol, quiere decir que vamos a tomar conciencia de la utilización de la actividad sexual con 
una elevación de conciencia del tamaño del yaacov, nos va a catapultar al nivel de tzadikin. 

Primero vamos a tener una elevación muy grande en la conciencia del acto sexual, pero encima 
vamos a acceder a niveles de conciencia no conocidos hasta hoy. 
Cuando el satán acusa a los hombres, que fue el caso que el satan acuso al pueblo de Israel, dios 
le dio su parte, le entregó a job, le dio su parte para salvar al pueblo de Israel, al satan hay que 
tenerlo entretenido. No hay que enfrentarlas de frente, hay que usar la astucia, dandole una parte 
con la que se contente. Se le dio a Job, porque aconsejó al faraón de hacer daño al pueblo de 
Israel. 

Tenemos el caso de Abel y Caín, los dos dieron ofrendas a dios, una fue aceptada y la otra no, de 
ahí viene la envidia de Caín contra Abel. La ofrenda de Caín no gustó a dios, la de Abel si, porque 
Abel le dio su parte al satán, le dio la grasa animal que quemó sobre el altar, Esa grasa, el cebo, 
tiene un significado muy importante en la simbología de como funcionan los mundos de arriba, sin 
embargo Caín, lo que dio fue fruto de la tierra, materia sin alma, no fue aceptado. Hay que dar 
alma a dios, pero una parte al satán. La ofrenda de Abel con el animal, se vertió su sangre, pero al 
quemar su carne salió humo blanco, transformó lo rojo en blanco, Transformó lo negativo en 
positivo. La ofrenda de los frutos de la tierra no transformó nada, no hubo ninguna elevación. 
Tanto Cain como Job atrajeron un rigor muy grande en sus vidas, no dieron su parte al mal.

¿en que podemos reconocer que un alma está manchada? en el momento de la ira, Si el alma ha 
conservado su pureza y su santidad primitiva, la persona en el momento de la ira, la atenúa, la 
calma. Sino, la ira se desarrolla sin freno, quiere decir que esa alma está manchada. Uno de los 
controles mas grandes que hay que tener es cuando alguien te provoca la ira, si la puedes 
contener, tu alma se eleva, sino la puedes contener, tu alma está manchada. Sin embargo hay una 
ira que es licita, la ira del maestro sobre sus alumnos o del padre sobre sus hijos. La ira de un 
maestro sobre el alumno tiene como objetivo proteger al alumno, si el alumno ha cometido un 
cortocircuito muy grave y ha despertado el rigor en el cielo, la ira del maestro contra el alumno va 
a sustituir el rigor que le tenía que venir del cielo al alumno. En realidad la ira del maestro actua de 
paraguas protector del alumno. Lo mismo para un hijo, es una ira contenida, tiene que ver con 
educación y protección.

La ira es idolatría, si una persona es iracunda conviene no codearse con ella. 
La primera he de YHVH designa la libertad de arriba y la segunda He designa la libertad de abajo. 
Esa libertad viene, a la primera he, de la yud, la meditación. Y a la segunda He, la libertad de 
abajo, la libertad le viene de la vav, la vav es yesod, luego una persona libre es aquella que ha 
entendido la relación conyugal. Cuando la he está estropeada hay que acudir a la yud, y cuando la 
segunda he está estropeada hay que acudir a la vav. 

Igual que hay dos he en el tetragrama, hubo dos panes en Egipto, matza, pan sin levadura y el 
otro el maná, uno representa la he de arriba y el otro la he de abajo. El maná es un pan espiritual 
que tiene que ver con la sabiduría suprema, el conocimiento de los nombres de dios y sus 
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meditaciones kabbalisticas, eso es sabiduría suprema. El matza es aquella que nos corrige los 
cortocircuitos hechos con el berit, pesaj es el momento en que podemos conectar con los mundos 
de arriba porque hemos cruzado yesod, llega Shavuot e Israel está favorecida porque come del 
pan celeste y eso lo cura todo. La levadura, es el demonio, son las fuerzas del mal, cuando se 
come pan con levadura, hay que echar sal en el pan, para corroer el efecto de la levadura. 
Gracias a este rito, podemos conocer los misterios de la torah.

El Zohar dice que Egipto fue castigado porque esclavizó al pueblo de Israel, pero gracias a ese 
gran mal conoció un gran bien, la torah, sino no hubiera conocido la esclavitud, no habría recibido 
la torah. La luz sale de las tinieblas, el bien sale del mal. La teshuva viene de la tumah. Por eso 
hay que estudiar de noche, antes del alba, porque la luz viene de la oscuridad. 

¿para que sirve el rigor? sirve para separar los justos de los culpables, es lo que quita la corteza 
del fruto tierno. De ahí sale el secreto del shofar, ese sonido cruza el espacio, penetra en los 
firmamentos, llega al caparazón de este mundo, caparazón que cubre la luna y cuando ese sonido 
quita el caparazón de la luna, baja la misericordia y el rigor desaparece. El sonar el shofar hace la 
reparación del tikun ha berit. 
Si eres capaz de despertar en este mundo la clemencia divina es que has despertado la 
clemencia en los cielos. Nosotros somos responsables de que haya paz en los mundos 
espirituales. No podemos tener la paz en este mundo de manera directa, primero tiene que haber 
paz en el mundo de arriba. Se consigue con herramientas espirituales. 

En la época de Moshe se le daba su parte al mal, en la época del mashiah se le hace 
desaparecer, no hay nada que darle, se le echa. 
El demonio reclama la exterminación del genero humano, es su trabajo, pero tenemos una 
matriarca que no le deja actuar, la Ester celeste genera compasión para el pueblo de Israel, 
intercede ante dios. La Ester celeste, es seter, los secretos. La revelación de los secretos del 
Zohar es lo que no deja al demonio exterminar al genero humano. 
En el desierto se envió un carnero y no una cabra, porque el carnero tiene mas pelo y el pelo es la 
imagen del rigor. 

La oración del hombre no llega a los cielos,  cuando no se ha purificado de las manchas que tiene 
en su alma ¿como las purifica? el día de yonkipur, el que no respeta ese día, haciendo el ayuno, 
no calzando cuero, no teniendo relaciones conyugales, no lavándose y no perfumados, ese que 
no ha purificado su alma, jamas su oración llega. El que hace yonkipur, su oración llega. 
El mundo superior es olam ha atzilut, en ese mundo no hay rigor, ni severidad, se accede a ese 
mundo haciendo shabbat, es una protección contra la severidad de este mundo. 

Si no habría tinieblas, no habría luz, eso te enseña la importancia de vivir en un mundo como este, 
sin luz, porque de esta oscuridad nace una luz muy grande.
Nunca dar tu nombre a aquel que no te lo ha pedido.
El salmo 29 trae la paz al mundo.

Muchas veces hay que aprender a tratar con tu guía espiritual, para que hable con el guía 
espiritual de tu enemigo, que le pida perdón por algo que le has podido hacer en esta vida o en 

vidas anteriores. Cuando los guías espirituales se han puesto de acuerdo, con el nombre מנק, 
menuco, el nombre 66 de los 72 nombres,  con ese nombre hacen las paces los guías espirituales 
y las personas aquí abajo no tienen motivo de conflicto. se medita como siempre, lo pasas por 
cerebro, corazón e hígado y se lo entregas al guía espiritual de la parte contraria. 

meditamos piniel, פניאל, el ángel que te permite ver a dios de cara, vamos a morir durante la 
meditación y vamos a volver al acabar la meditación. La bendición viene cuando dios te mira de 
cara, Piniel “la faz de dios”
Se medita como siempre. la luz de las letras es tan grande que el satán no puede resistirla, se va. 
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de nuestro corazón irradiamos una luz blanca, tremendamente poderosa, va hacia la tierra y 
vemos como de los polos salen todas las energías negras que no soportan tanta luz, salen todos 
los demonios, para no volver, esta luz se queda en la tierra para siempre. En los humanos sale 
toda la oscuridad por arriba de la columna vertebral y por abajo de la columna, quedando 
totalmente limpio. Bajan Metatrón, sandalfón y mashiah y hablamos con ellos. 
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         110 ki tisa
No darle el nombre a alguien que no te lo ha pedido porque no está interesado en ti y puede que 
no tenga un buen sentimiento. Igual ocurre con los malahim si no los nombras no van a venir. No 
desvíes tu atención sobre una persona que no te ha pedido nada. Lo mismo ocurre con los 
nombres de dios, hasta que no los activas en una meditación, ese nombre no hace su función.  
Como llevamos los nombres de dios en nuestra alma, hasta que no nos nombran no tenemos que 
activarnos para nadie, porque funcionamos igual que las leyes de arriba. 
Los nombres de dios no se pronuncian por la energía tan tremenda que generan que nos pueden 
arrasar. 

Observa que la bendición no se posa sobre nada que esté contabilizado. Es mejor no saber 
cuanto dinero tienes, es mejor no contar a las personas, ¿por que la bendición no se posa sobre 
algo contabilizado? porque las cosas son infinitas, en cuanto la contabilizas, la limitas. Cuando se 
contabiliza algo hay que hacer una bendición, para restituir la bendición perdida al contar. También 
se puede hacer un donativo para el rescate de las almas que has perdido. 

Hay un mandamiento que dice que para hacer un censo del pueblo había que aportar medio 
shekel, que designa la vav del tetragrama. Igual que el eje central de una báscula con dos 
platillos, el medio shekel equivale a las 10 sefirot.

Lo que mas ofende a dios es que hagas bajar hijos a este mundo que sean el fruto de acoplarse 
con una persona idolatra, pagana, eso provoca el exilio. 
Abraham simboliza la copa de bendiciones, también la cúspide de la montaña designa Abraham, 
por eso en el kidush se coge primero con la mano derecha, se la pasa a la izquierda y luego se 
juntan las dos manos para levantar la copa. Las dos manos es para equilibrar la columna de la 
izquierda con la de la derecha y el vino está en el medio. 

Tenemos que trabajar con la columna de la derecha, el jesed, que estabiliza el mundo, todo lo que 
tiene que ver con la columna de la izquierda, desestabiliza el mundo. Si te sirven agua, que te la 
sirvan con la mano derecha, incluso un zurdo. 

El fin de los tiempos representa el árbol del conocimiento del bien y del mal, el fin de los tiempos 
es que será el árbol del conocimiento del bien, porque el mal va a desaparecer. 
A dios no le gusta que se hable mal del pueblo de Israel, eso lo sabemos del profeta Elias, El en 
un momento dado habló mal de su pueblo, y después de muerto dios le dijo “en cada circuncisión 
estarás presente para que veas lo que es mi pueblo”. Y dios le dijo a Israel “por que no te 
acuerdas del bien que yo te he hecho” ¿que bien? Moshe rabenu hizo que bajara el maná, Aaron 
evitó todo accidente, en el momento del becerro, el hizo un altar para contrarrestar el efecto 
nocivo del becerro. Y Miriam consiguió el agua que salía de las piedras. 
Jamas un padre amó tanto a un hijo como Hakadosh Baruj Hu ama al pueblo de Israel, yashar el, 
directo a dios. 

si un kabbalista se enfada y deja de amar a otro kabbalista eso hace que muera antes de lo que 
estaba previsto. Por definición los kabbalistas se aman de todo corazón y con toda su alma. 
Porque han conectado con dios, el amor que tienen no es de ellos, es de dios, que transita a 
través de ellos. 

Lo que se llama “la madre” es la gloria de dios, y la gloria de dios es el estudio del Zohar que 
cuando lo enseñas traes gente perdida en teshuva. 
Cuando el Zohar habla del buey es el demonio, una energía negativa que te aleja del estudio de la 
Kabbalah y el becerro de oro es el emblema del demonio. 
¿cual fue el pecado de los Erev Rav? Es la generación de la torre de Babel, del diluvio de Noaj, de 
los magos de Egipto, los que hicieron el becerro de oro. Su pecado es pecar contra la madre, la 
gloria de dios, el estudio del Zohar, traer descarriados al camino, su pecado era que te alejaban de 
la Kabbalah. 
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Los anane kavod, nubes de gloria, los nombres de dios trenzados que meditaron los judíos a la 
salida de Egipto. Los anane kavod protegían a los israelitas pero no a los erev rav, lo que quiere 
decir que los nombres de dios trenzados no protegen a los Erev Rav. 

No te vendas como esclavo, porque si te vendes como esclavo, hay que perforarte la oreja. Quiere 
decir, aquel que no presta atención a los secretos de la torah, aquel que no pone oido. 
Aaron inmediatamente hizo un altar a los pies del becerro, para poner al demonio en fuga. Becerro 
es mal de ojo, mala boca y promiscuidad, ¿que es el altar de Aaron? El altar es el rey celeste, el 
altar es la mesa de shabbat, aquel que monta correctamente la mesa de shabbat, ha montado un 
altar que hace que todas las fuerzas demoniacas se vayan. Aunque haya habido contra ti, mal de 
ojo, mala boca o promiscuidad, todas estas cosas desaparecen con el altar de shabbat. La mesa 
de shabbat es lo que evita los accidentes. Si lees la torah en sentido literal, cuando habla del 
becerro de oro y del altar, no sabemos de que está hablando. 

Antes del pecado del becerro de oro, Israel podía ver la luz divina sin tener ningún temor, después 
del acontecimiento del becerro de oro, las armas que teníamos contra la serpiente, nos las 
quitaron. Ahora estamos devolviendo las armas que nos quitaron durante el becerro, restituyendo 
los secretos del cielo. 

Las armas contra la serpiente es generar la luna llena, cuando el sol llena la luna, Cuando trenzas 
YHVH con shaday estás en luna llena. Es la conciencia que ilumina la imaginación.  Cuando la 
conciencia domina la imaginación, estas creando un día de fiesta en tu ser. Si tu conciencia no 
domina tu imaginación, tu imaginación es un caballo salvaje que te puede llevar a lugares de 
terror, de tener mucho miedo, a tener dudas. La duda es lo que trae enemigos. El safed, es la 
guematría de Amalek. Por eso cuando hacemos meditaciones, dirigimos nosotros a la 
imaginación. Visualizamos lo que queremos visualizar, no va la imaginación por libre. Si no has 
hecho el trabajo de doma, el caballo salvaje tira al jinete y ya no hay luna llena.

 Aquel que sabe bajar un alma elevada en su relación conyugal, consigue el mérito de traer a 
gente en teshuva. El alma de ese  justo que baja al mundo influencia a toda la humanidad. Por 
eso cuando la humanidad es castigada, dios hace morir a un tzadik. En el acto conyugal hay que 

meditar ישהדויה, ese hace bajar el alma de un tzadik que salva a toda su generación, es 
mérito de los padres.
Moshe no murió por mediación del ángel de la muerte, dada su elevación espiritual, murió por la 
columna de la derecha ¿que es eso? eso es que transforman su materia en energía, por eso no 
se encontró nunca el alma de Moshe rabenu, no murió, porque vuelve a aparecer en la cueva de 
Rabi Shimon.

Un zurdo es zurdo porque en una vida anterior permutó la verdad, en esta vida se le permutaron 
las manos. Viene a corregir esa distorsión de la verdad. 
Uno de los poderes mas grandes de la Kabbalah es revocar malos decretos, Para revocar un mal 
decreto hay que hacer una llamada al ángel Guezariel, se medita con la vocal sagol que son 3 
puntos.

 esta vocal hace referencia a jesed, para que hayan decretos buenos, revoca los malos ,גֶזרֶֶיאֶֶלֶ
y atrae los buenos decretos.
Se medita como siempre. Una vez convocadas las letras, ponemos en marcha nuestra conciencia 
sobre nuestra imaginación y damos orden al ángel Guezariel de revocar malos decretos, por el 
merito de haber hecho shabbat, por el mérito de Abraham, Isaac y Yaacov, de Sarah, rivka, rajel y 
Lea. Pedimos que todos los malos decretos, decretados sobre este mundo sean revocados. 
Unimos las llamas y la pasamos con nuestro cerebro, corazón e hígado. Esta luz sale como una 
nube de luz, llueven copos de luz, que imantan nuestra aura de una luz blanca, rechazando todo 
mal decreto. Ponemos la tierra en el centro, e impregnamos la tierra con nuestra aura, que va 
creciendo hasta envolver la tierra, un aura protectora de malos decretos. Bajan Metatrón, 
Sandalfón y Mashiah. hablamos con ellos.
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111 vayaquel
Cuando dios le da a Moshe las tablas son dos porque una es la relación del hombre con el 
hombre y la otra la relación del hombre con dios. Hay una interpelación de como te comportas con 
dios y como te comportas con el prójimo. 
El viento representa el karma del rigor contra las hojas de los árboles. Las personas que han 
hecho mucho lashon hara, muchas se reencarnan en hojas de árboles que tienen que soportar el 
viento que la atiza. El viento sobre las hojas hace el mismo ruido que las personas con mala boca 
criticando, un susurro, un susurro de intemperie y que azota la hoja. 
El verde es el color de la resistencia, tranquiliza el color verde. Un árbol cuando echa raíces crece 
al contrario de la atracción terrestre, la raíz que tira hacia abajo, sufre al encontrar obstáculos y 
eso genera una onda inversa que hace crecer el árbol. El sufrimiento de la raíz es lo que hace 
crecer el árbol hacia arriba. El ser humano es igual, cuanto mas sufre, mas madura y mas crece, 
somos árboles. 
Todos los peces Kosher son reencarnaciones de tzadikin o gente temerosa de dios, gente de gran 
elevación, porque su único tikun es morir, el resto de su vida vive protegido por el agua. 

Dios se irrito mas contra los amalecitas que contra otros pueblos que le hicieron la guerra a Israel. 
Porque los amalecitas hicieron la guerra contra el cielo y contra Israel. Amalek es la numerología 
de la palabra safed, duda. La duda genera dolor arriba y dolor abajo. 
Yosuah, el brazo derecho de Moshe, luchó contra los amalecitas en la tierra, pero Moshe luchó 
contra el principie de los amalecitas en el cielo, cuando Moshe levantaba los brazos yosuah gana 
la guerra y cuando Moshe bajaba los brazos, yosuah perdía la guerra. Amalek intento atacar al 
pueblo de Israel en su base, su amor por dios, por culpa de eso, la irritación de dios contra amalek 
va a ser eterna. Cuando hay culpables en este mundo, los tzadikin expían los pecados por los 
culpables. Para que eso no ocurra Moshe reunió a la comunidad de Israel, excluyendo a los Erev 
Rav, para que no tengamos que expiar los pecados de los Erev rav.

Yosuah estaba ligado a las fuerzas de la luna y Moshe a las energías del sol, la luna es shaday y 
el sol es YVHV, cuando se trenza YHVH con shaday, hacemos que Moshe y yosuah hagan 
equipo.
El ángel de la muerte se encuentra en los cementerios y ataca a las personas que entran en un 
cementerio ¿como los ataca? En un cementerio no solo están los muertos, también están los hijos 
que podrías haber tenido y no has tenido por haber perdido tu semen en vano. Y si se te ocurre ir 
con un hijo encarnado, los que podrían haber sido tus hijos, pero no les diste la oportunidad, por 
perder tu semen, has creado el alma, pero no el cuerpo; se van a atacar a sus hijos. Nunca un 
padre tiene que ir con sus hijos a un cementerio.

La agresión del ángel de la muerte a los que entran en un cementerio se hace a través de las 
mujeres, porque el ángel de la muerte influencia a las mujeres a través de la mirada y cuando esa 
mirada, de esa mujer, mira a un hombre, transmite un mal de ojo, un ain hara, eso puede acortar 
la vida de una persona. Las mujeres tienen que ir delante y los hombres detrás, porque la mujer 
no tienes ojos en la nuca y lo ideal es que las mujeres no vayan al cementerio.
 
Cuando se traslada un muerto desde la casa donde murió hasta el cementerio, se suele tocar el 
shofar, para proteger a los vivos que acompañan al muerto de la presencia del ángel de la muerte. 
Si el ángel de la muerte no te puede ver tampoco te puede matar, lo sabemos del diluvio, que Noaj 
se escondió en el arca, el ángel de la muerte no lo pudo ver y sobrevivió.

Para la construcción del tabernáculo Moshe hizo participar a los israelitas, pero no a los Erev Rav, 
el tabernáculo es la mesa de Shabbat. No metas un Erev Rav en tu mesa de shabbat. 
Si quieres subir al cielo te tienes que despojar de tu cuerpo físico, y si quieres bajar como alma a 
la tierra tienes que encarnarte en un cuerpo físico. Es lo que hizo Moshe cuando recibió la torah, 
estuvo 40 días sin comer ni beber, eso solo es posible si no tienes cuerpo. 

El trono de dios, cuando el viernes por la noche hay una relación conyugal correcta, esto va a 
generar unas condiciones de vida felices, es una manera de fabricar eventos felices. El trono de 
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dios es cuando se unen los dos recipientes, marido y mujer, eso es el trono de dios y baja la 
bendición. Igual que el hombre derrama su semilla en la mujer, dios derrama su semilla en la 
pareja. Y la semilla de dios son condiciones de vida felices. 

Si llega un shabbat e invitas a un pobre para comer en tu mesa en shabbat, tienes que entender 
que dios te está haciendo un regalo. Porque asistir a un pobre con compasión es un acto de 
creación de su propia alma y Abraham tenia compasión con todos los hombres de la tierra. 
Abraham encarna la sefirot jesed, es también llamada “trono de Hakadosh Baruj Hu”. Cuando 
haces bajar el alma de dios a esta tierra has sentado a dios en su trono. 

También las tres comidas de shabbat, también sientan a dios en su trono. Porque comer con 
santidad es un acto sexual del nivel de la supra conciencia, es la forma de hacer bajar la semilla 
divina a nuestra alma. Así es como elevamos las chispas de los alimentos a un nivel humano. 

Si tu robas para dar a un pobre, ese donativo no tiene ningún valor, no se puede robar para dar. Si 
das a un pobre le tienes que dar evitándole pasar vergüenza. Hablamos de robar a alguien 
horado, robar a un ladrón no es lo mismo

Cuando dios crea una ciudad, designa quien va a ser el jefe de la ciudad. 

El alma es llamada “yonas” cuando un alma se encarna en un cuerpo esa alma soporta un 
perjuicio, levítico 25 “no causes un perjuicio a tu prójimo” está hablando del alma que baja a un 
cuerpo. Jonas se embarca en este mundo para cruzar un océano, el océano de la vida. Las olas 
del mar de ese océano son los pecados, la gran tempestad es el rigor del karma, estar dormido es 
la oposición a la teshuva, el alma que es tirada al mar es el alma que se separa del cuerpo.

El pez que se come a yonas es el cuerpo en la tumba y las tripas del pez es el gueinon, el infierno. 
La teshuva, la cualidad de volver al camino correcto, solo es posible cuando nuestra alma está 
unida a un cuerpo, no existe teshuva para un alma sin cuerpo. Un alma que se ha ido de este 
mundo con alguna mancha, no puede reparar eso hasta que no baja de nuevo a este mundo. 
Por eso el rey David decía a su alma de alabar a dios, mientras su alma estaba unida a su cuerpo. 
No esperes la ultima hora para hacer teshuva, porque puede que esa ultima hora sea la hora de la 
muerte y ya no puedas hacer teshuva. Después de la muerte la teshuva no es posible, y si quieres 
entrar en el palacio de dios tienes que entrar en el palacio del Zohar. 

Cuando el hombre se ocupa de estudiar la Kabbalah, dios le escucha. 
Aquel que estudia la Kabbalah dios le preserva de tres penas, la pena de este mundo, la pena del 
ángel de la muerte y la pena del infierno. 
Todo el secreto del Zohar es como se une a los esposos, el mundo de arriba con el mundo de 
abajo, tiferet con maljut. se hace teniendo buen corazón, amar los secretos del Zohar, rezar con 
kavanah y hacer tierno el corazón estudiando el Zohar.

Cuando unimos YHVH con Adonay, en ese momento es un momento propicio para que dios 
escuche nuestros deseos. 

A un muerto se le cierran los ojos, porque al morir vio al ángel de la muerte y se queda en su 
pupila ese reflejo. 
Cuando alguien muere y vuelve a la vida, una experiencia cercana a la muerte, esa persona vuele 
porque no ha terminado su misión, o ha cambiado de alma. Ha cambiado de alma sin necesidad 
de encarnarse en un bebe que acaba de nacer.
cuando una persona es matada por un no judio antes de su hora, esa alma ha completado su 
tikun, no se reencarna mas.  
Lo tangible se puede destruir, lo intangible no.

El nombre YHVH deletreado con Yudim menos la vav que se deletrea con alef. 
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 יוד הי ואו הי
sirve para corregir el defecto de la envidia. La envidia es una de las peores idolatrías que existe. 
La envidia es querer lo que el otro tiene, es poner en tela de juicio el reparto que hace dios. Dios 
hace correctamente los repartos, aunque no lo entendamos. Si quieres alterar el reparto divino lo 
que vas a conseguir es que las personas se alejen del creador.
Para corregir la envidia tenemos que romper paradigmas, modelos de conductas recibidos, 
creencias recibidas, necesitamos el poder de las letras hebreas para corregir ese defecto. 
Se medita como siempre.
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112 vayaquel

Un ángel puede entrar en el cuerpo de un ser humano, si se le llama, pero es posible que luego 
sea complicado sacarle. 
Todas las condenas a muerte que aparecen en la torah, ninguna se ejecutó jamas. Lo que se 
apedrea o mata no es nunca a la persona, es al satán que le ha inducido a cometer un error. 
Como dice el Gaon de Vilna, “para cometer un cortocircuito cósmico hay que estar loco”, el que lo 
ha hecho es que le ha poseído una locura. Una vez apedreado el pecado, la persona queda 
limpia. 

Para reparar la perdida de semen hay que meditar חבו y trenzarlo con YHVH, también con los 
10 salmos del tikun Haklali.

Cuando unes YHVH con adonay, ese Yihud se llama paz, shalom. Es muy bueno meditarlo en el 
momento del entierro de una persona que ha fallecido, para que el alma del fallecido no encuentre 
obstáculos a su regreso a nuestro mundo de origen. 
Moshe buscó en todo el pueblo de Israel y no encontró un solo hombre inteligente ¿que es 
inteligente? quiere decir que tiene inteligencia de sabiduría, que conoce los secretos del cielo y de 
la tierra. La oración es la manera mas elevada de servir a dios, servirle con el espíritu es mas 
elevado que servirle con el cuerpo, el espíritu está en la conciencia, que se asocia al espíritu y esa 
es la manera mas eficaz de servir a dios. La oración cruza el espacio atraviesa los cielos y llega a 
un punto donde todas las puertas se abre, el mejor momento para la oración es al alba, cuando se 
une la noche y el día. En ese momento tan propicio para hacer la oración, hay 4 guardianes que 
recuperan la oración, en el este el guardián se llama Gazardiah, en el sur Pazganiah,  en el norte 
Patiah, y al oeste Zabuliel. 

La oración va a cruzar 7 sefirot, llamada “7 cielos”, la primera sefirot, maljut, el ángel que la hace 
cruzar es Zabuliel, luego pasa a yesod, y al ángel Anael, luego pasa a Hod con el ángel Gadriah, 
es el 3º cielo. Luego pasa a netza, con el ángel shamashiel, Luego pasa a tiferet con el ángel 
Gadriel, es el que hace las guerras contra los pueblos paganos. Sube al 6º cielo, con el angel 
Ampiel, jesed y llega al 7º cielo llamado Sandalfón en binah. 

De maljut a yesod es Zabuliel, de Yesod a Hod Anael, de Hod a netza Gadriah, de netza a tiferet 
Shamashiel, De tiferet a guevura Gadriel, de Guevura a jesed Ampiel y de jesed a binah 
Sandalfón.  Sandalfon es el ángel mas poderoso y glorioso de los jefes celes, el tiene en su mano 
la llave de dios, el entrega las oraciones directamente a dios. Por eso está escrito que hay que 
hacer 101 oraciones al día, porque está escrito que en cada tramo el ángel come y pasa. El angel 
se va nutriendo de cada oración y va pasando de un tramo a otro, cuando llega dios queda 1 de 
las 101 y todos los ángeles se han nutrido. Es muy importante conocer las kavanot de la oración, 
que intención hay que ponerle a cada oración y que nombres de dios hay que meditar, porque la 
oración esconde meditaciones sobre nombres de dios. Una verdadera oración dura 4 horas, 
porque cada frase tiene un nombre de dios que lleva un yihud que hay que meditar. 

Estos 7 palacios son la residencia de dios, aparte de la oración hay otras maneras de servir a dios 
con el espíritu. Temer el nombre de dios, conocer la grandeza del nombre, no es tener miedo. 
Amar a dios, pasando los nombres de dios por cerebro, corazón e hígado. Bendecir a dios, la 
palabra baruj lo que hace es abrir una puerta. proclamar la unidad de dios, lo tenemos en la 
shema. bendecir al pueblo cuando uno es cohen, hacer el birkat ha cohanim. Y confiar el alma a 
Hakadosh baruj Hu, haciendo el vidui, la oración de los golpes de pecho. 
Temer al nombre de dios corresponde a ponerse los tefilin.
proclamar la unidad de dios también es leer la sección de la salida de Egipto. 

cuando empieza el shabbat una estrella brillante se levanta al norte, está rodeada de otras 70 
estrellas de menos tamaño, la estrella mas grande golpea a las 70 de menor tamaño y todas se 
fusionan en una sola estrella. El profeta Ezequiel vio la llama que salía de esa estrella del norte 
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que sale en Shabbat.  Norte es Guevura, sur es Jesed. Hay una estrella muy brillante, el rigor, las 
70 estrellas de menor tamaño son las 70 naciones. Guevura está regido por Marte, maadin, ese 
planeta es la morada del demonio. Esa influencia astral no actúa en nada contra nosotros en 
shabbat. Pero si actúa contra las 70 naciones paganas. Somos responsables de la paz en el 
mundo haciendo Shabbat. Hasta la morada del demonio y el demonio tienen una pizca de 
santidad, si no no podrían estar vivos, por eso no hay que tratar al mal con tanta severidad y hay 
que darle su parte.

Está prohibido comer el fruto de los tres primeros años de un árbol. como el 7º palacio es binah, 
es un año, el 6º palacio es jesed, el segundo año, el 5º palacio es guevura, el tercer año. El fruto 
no hay que comerlo hasta el 3º año porque hay que superar la guevura. Es la imagen de que 
cuando somos jóvenes estamos muy apegados a las fuerzas del mal. Cuando nos vamos 
haciendo mayores se nos van quitando esos velos y vamos teniendo mas sabiduría. A media que 
el hombre envejece la capa del velo que el demonio forma al rededor de el se va disminuyendo. 
Envejecer es una de las maneras de ser inmune a las fuerzas del mal, la fuerza vital y corporal 
diminuye, pero su conciencia crece. 

Con la primera cena del viernes por la noche, ese fuego que sedujo a hava, se apaga y todo rigor 
cesa, y hasta los fuegos del infierno se apagan, esos fuegos son la vergüenza que pasa el alma si 
fracasa en este mundo. Entra shabbat y todos los seres de abajo y de arriba pueden disfrutar de 
reposo. Cuando acaba shabbat Israel pronuncia la bendición sobre el fuego, la Havdalá, y vuelve 
la severidad, el rigor. Y todos los fuegos apagados en shabbat se vuelven a encender, por eso 
está prohibido encender fuego en shabbat, estás llamando a la severidad.

 Como lo que se eleva en shabbat es la estrella del norte, guevura, apagamos los fuegos, no 
encendemos la luz, para no ser vulnerables a guevura. Tenemos un truco, cuando se hace la 
havdala, encendemos una vela, hacemos un kidush sobre el vino, echamos un poquito de vino en 
un plato y la vela la apagamos con el vino. El vino representa el secreto y el fuego el rigor, 
apagamos ese fuego con el vino, hacemos que los secretos bloqueen las fuerzas de 
Guevura. Al apagar la vela en el vino se dice “Reyach hamashiah” olor a mashiah. El mashiah 
con los secretos del cielo nos enseña a bloquear las fuerzas de severidad. 

En vísperas de shabbat el pueblo de Israel tiene obligación de hacer un baño ritual en el mikve, 
para despojarse del espíritu de la semana y agarrar el espíritu de santidad del shabbat. 
Los días de la semana tienen que ver con el paganismo, pero el shabbat es un dia para el pueblo 

de Israel, se escribe שבת , corta desde la shin y da bat, בת hija, la hija de la shim. La hija de 
keter, jofma y binah es Tiferet. Shabbat es la fuerza que te lleva a tiferet, el poder de traer 
descarriados al camino de la torah.  Por eso para traer a alguien en teshuva, se le invita a la mesa 
del shabbat. No puedes traer a alguien en teshuva si no ha visto tu mesa de shabbat. Eso es bat 
shim. Tiferet es también la union del mundo de arriba  con el mundo de abajo. Cada hombre y 
mujer recibe el shabbat un alma nueva llamada neshama yeterah. Esa alma suplementaria te 
hace olvidar la tristeza, la ira, solo deja lugar la alegría arriba y abajo. Es un alma muy sensible 
que no es de este mundo, Todo lo que tiene que ver con lo material espanta a esa alma, entonces 
vuelven la tristeza y la ira. Cuidado con profanar el shabbat. 

Esa alma suplementaria es la emanación de keter y hay que guardarla como una piedra preciosa, 
y por eso se dice “Israel guardara” el shabbat, quiere decir guardar el alma supletoria, no 
espantarla. Las tres comidas de shabbat son para hablar de los secretos del cielo, esos secretos 
son el alimento de esa alma supletoria, ahí se siente cómoda, si no se hacen bien las tres comidas 
se siente mal recibida, mal hospedada. 

Hay que tener relaciones conyugales en shabbat en hatsot, porque el alma supletoria impide a las 
fuerzas demoniacas que frenen la llegada de un tzadik. Los demás días de la semana las fuerzas 
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del mal están libres y aunque meditemos para bajar un tzadik, las fuerzas del mal lo pueden 
bloquear, el alma supletoria en shabbat hace de escudo y el alma del tzadik baja sin pagar peaje. 

Igual que en shabbat las fuerzas del mal no están autorizadas a ejercer severidad sobre nosotros, 
el miércoles por la noche si están autorizadas a ejercer severidad. El que quiera salir el miércoles 
por la noche, mejor que se quede en casa. La conexión Sol/luna, genera un gran perjuicio, 
hablamos de la conciencia y la imaginación que no están en armonía. Tampoco es bueno hacerlo 
el sábado por la noche, que ya se ha ido el alma adicional y las fuerzas negativas tienen ganas de 
volver a actuar. 

la ley escrita penetra la ley oral y la fecunda, la historia de la torah pshat es una alusión a la 
capacidad de dar forma, da forma al sod, para que el pshat tenga sentido, una vez que se une el 
sod al pshat la santidad se expande a todos los lugares.

Los 150 salmos de David es la manera de calentar el corazón, van calentando el alma. 

Meditamos Ezrayiel, ezra es caridad, el ángel de la caridad, pero caridad de conocimiento. 

 ,עזריאל
Se medita como siempre. 
Una vez tenemos la luz en nosotros, bajan Sandalfón, Metatrón y Mashiah, proyectamos una luz 
violeta desde nuestro tercer ojo, creamos una segunda piel a la tierra, de conocimiento.
Hablamos con Sandalfón, Metatrón y Mashiah. 
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113 Vayaquel
El libre albedrío no es lo que haces, sino lo que piensas cuando te ocurre algo. Cuando la 
conciencia es muy elevada, resistes a la ira o a la venganza, eso influencia a miles de personas, 
en su conciencia. 
La nueva Jerusalén no es un lugar físico, es un lugar donde no hay miedo, hay conexión con dios, 
un lugar donde se cambian los paradigmas. Tenemos tendencia a aferrarnos al texto literal, que es 
un grave error.
Una persona que muere en shabbat es un regalo para su alma, va directamente al jardín del edén.

 la tercera comida de ,יהֹוֹֹהֹ es curativo como y YHVH con jolam también es curativo ,מהש 

shabbat es curativa, pertenece a yaacov.

Una oración cuando se saca el rollo de la torah del arca “bendito sea el nombre del dueño del 
universo, bendito sea su trono. Siempre sea favorable a Israel. Señor, libéranos, libera a tu 
pueblo y hazle tu santuario, y concédele tus luces y concédele sus oraciones. Pueda ser 
placentero para ti concederme longevidad, y contarme a mi, tu servidor, entre los justos. 
Pueda ser placentero para ti vigilar sobre mi persona y sobre todo lo que me pertenece, Así 
como a  todo tu pueblo de Israel. Tu provees a todas las criaturas y provees todas sus 
necesidades, tu reinas sobre todos, tu reinas sobre los reyes y el reinado es solo tuyo. Yo 
soy un humilde servidor de dios, yo me inclino ante ti en cada instante ante tu gloriosa ley. 
Solo pongo mi confianza en ti, no pongo mi confianza en otro hombre ni en otros dioses, 
solo ante el dios del cielo, porque es el dios verdadero. Su ley es verdad, sus profetas son 
verdad y no para de acometer buenas y verdaderas acciones. Solo en tu tengo confianza y 
es en el santo nombre al cual yo le dirijo mis plegarias. Te sea placentero, o dios, de abrir 
mi corazón a tu ley y darme hijos que hagan tu voluntad y de acometer tus deseos, lo 
deseos de mi corazón y los deseos del corazón de todo el pueblo de Israel para el bien, la 
vida y la paz. Amen”

En ese momento actúa el ángel yofiel, yofi es bonito, hermoso, yofiel es el ángel de lo hermoso. 
Este ángel dispone de coronas, de secretos, el supervisa el carro celeste, los patriarcas que 
protegen la tierra. Los patriarcas son vigilantes de este mundo. 
Que ningún hombre salga de su sitio en shabbat ¿que es su sitio? El lugar es shabbat y shabbat 
es llamado “tierra santa”, no es coger un avión e ir a algún lugar, es hacer el shabbat.

Dios dijo a Moshe “hay un lugar cerca de mi, ese lugar es el templo misterioso, ese lugar es 
shabbat” en ese momento está la presencia divina y el alma adicional que nosotros vamos a 
hospedar. La tierra santa es shabbat, mantener relaciones conyugales, eso mejora las condiciones 
de vida de todo el que “vive en ese lugar” en shabbat. Estas en tierra santa cuando haces 
shabbat.
Las manzanas sagradas son keter, jofma y binah, el mundo de atzilut. Todo el que cumple 
shabbat, como recompensa se le borran los pecados. La oración del kidush del vino tiene 72 
letras, el primer párrafo 37 y el segundo 35, la numerología de jesed, la bondad divina.

el fuego espiritual del shabbat, la elevación de conciencia, ese es el fuego sobre el cual Isaac fue 
ofrecido en holocausto, no es degollar, es acercarse, ahí es donde Isaac se acercó a dios. Isaac 
viene de la columna izquierda, guevura, la severidad, el rigor, pero cuando hay fuego espiritual, 
Isaac es acercado a hakadosh baruj hu, y todo lo que se acerca a dios se polariza en jesed, la 
severidad se transforma en generosidad.  El secreto de hacer shabbat es que tu vida pasa de ser 
un infierno a ser un paraíso. 

Yaakov tenia vestimenta de luces, llamados ángeles, esa vestimenta la llevaba Adam, esa 
vestimenta se llama uña. El primer hombre no tenia un cuerpo de carne y hueso, tenia un cuerpo 
de uña. Como un “plástico” transparente, era traslucido, no tenia mucho carbono, no tenia materia.  
Las influencias astrales afectan el cuerpo de carne y hueso, pero no afectan al cuerpo de luz, 
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Adam tenia un cuerpo de luz, parecido a la uña, ninguna fuerza astral podía influenciarle, no tenía 
tikun, ni karma. Yaakov tenia ese cuerpo de luz, porque tenia dos sukot, dos tiendas. Una tienda 
donde oraba y otra tienda donde estudiaba, si nosotros oramos y estudiamos nos estamos 
fabricando un cuerpo de luz. Ese cuerpo de luz nos va a proteger de las influencias astrales. 

Esa vestimenta de uña hacia que no tuviera ningún temor ni de demonios ni de malos espíritus. A 
nivel de la uña física, todo lo que excede de la parte pegada a la piel, hace que se atraiga 
severidad y se pueda ser atacado por demonios. Las uñas hay que tenerlas cortas. por eso en 
la mitología las brujas tenían uñas larguísimas, porque trabajaban con demonios.  Cuando se 
entra en un mikve te obligan a cortarte las uñas, de los pies y de las manos. 

Cuanto mas largas son las uñas, mas hay acusaciones contra esa persona en el cielo. 
La persona que se deleita con los secretos del estudio de la torah en este mundo, en el mundo 
futuro su alma también será deleitada. Todo lo que se estudia en hatsot, es el alimento de los 
justos que viven en el gan edén. Esos justos están escuchando lo que el justo de abajo esta 
estudiando, hay una conexión entre ellos. 

El 9º cielo conduce los astros. Jojma es el 9º cielo, Jojma es la meditación, aquel que 
medita conduce los astros. ¿por que cuando estás meditando sobre letras hebreas los astros te 
obedecen?. Combinando las letras creamos figuras astrales, como el observador influencia lo 
observado, al meditar las letras las estoy observando, son nuevas configuraciones astrales. 
Una manera de organizar los astros es meditando combinaciones de nombres. Las letras de cada 
mes es para captar la parte armoniosa de ese mes. Si distintas personas observan algo con 
distintas intenciones, prima la meditación con letras hebreas. 

Las puertas de tiferet se llaman Gabilon, el medio de los cielos. Y la puerta que da acceso a keter 
se llama Magadun, es la puerta que transmite los dones del cielo a la tierra. Cuando el hombre 
muere se despoja de un cuerpo físico y se viste de una vestimenta compuesta de sus buenas 
obras. Hay dos tipos de vestimenta, una hecha de buenas obra y otra superior a esa, hecha de la 
pureza de intenciones y rectitud de corazón, la intención es mas poderosa que la obra. 

Las almas bajan a este mundo para conseguir un mérito, una vez conseguido vuelven de donde 
vienen, el mérito es el estudio de la Kabbalah. En Isaías 64 v4 “Ningún ojo fuera de ti, Elohim ha 
podido ver jamas la recompensa de aquellos que consiguen ese mérito” no podemos ni imaginar 
la recompensa del estudio de la Kabbalah cuando nos vamos al otro mundo. 

El paraíso también está en la tierra. El paraíso es un estado de conciencia, luego puedes 
tener ese estado de conciencia en este mundo. Lo que se llama “culpables” son los que no 
estudian, cuando el mashiah los ve, llora.
El nombre sagrado solo está completo cuando se une YHVH con Elohim. YHVH es el nombre de 
los milagros, y Elohim es la naturaleza, YHVH influencia a Elohim. Pero si no los trenzas, 
entonces Elohim hace lo que quiere, la naturaleza ejerce la severidad en el mundo.

El alma del justo cuando duerme sale de su cuerpo, es recogida por el ángel Suria, esa alma es 
directamente llevado a dios en holocausto, le acerca al creador. Eso es lo que hará el mashiah 
cuando se revele, cogerá las almas de los que han estudiado el Zohar y la acercará al creador, 
pero sin dormir, en vivo. 

El lado puro el lado santo es llamado “el arca de la alianza”. 
Ningún pecado es tan desagradable a dios como el pecado contra la castidad, tener relaciones 
prohibidas, el adulterio, el bestialismo, estar con una mujer con la menstruación, etc.

igual que la luna no tiene mas luz que la que recibe del sol, la he de YHVH no recibe mas luz que 
la de la yud, como la he es el cerebro izquierdo y la yud el cerebro derecho, la unica luz que 
puede tener el cerebro izquierdo que es la parte racional y lógica, le viene de la intuición del 
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cerebro derecho. Esa he una vez que ha recibido su luz, concede el alimento al mundo de abajo a 
través de la vav y lo hereda la he final, maljut. 

Todas las grandes fiestas judías tienen lugar los 15 del mes hebreo, en luna llena, porque cuando 
la luna está llena el cerebro derecho ilumina el cerebro izquierdo. 

El brazo derecho de Moshe era yehoshua ben nun, las dos primeras letras son YH, para indicar 
que la luna estaba llena. y ben nun, hijo de la yud, hijo de la puerta 50, cuando la parte racional 
comprende lo que recibe de la parte intuitiva. Por eso la nun es el emblema de como el sol ilumina 
la luna, el sol era Moshe, y la luna Yehoshua y entre los dos representaban la luna llena.

La oración purifica la sangre y tiene 4 efectos:
Perfecciona al hombre, perfecciona el mundo de abajo, perfecciona las legiones del cielo y 
provoca la union de los carros celestes, los patriarcas y los mundos de abajo, hace que los 
patriarcas protejan el mundo de abajo.

La palabra ejad en la shema tienes que alargarla en el momento de pronunciarla, porque une el 
mundo de arriba con el mundo de abajo. la jet se alarga 8 segundos, la alef es keter, la jet son las 
8 sefirot siguientes, y la dalet final representa a maljut. Así se pasa de keter a maljut a través de la 
jet.
El sello de dios es llamado Emet, es la sefirot tiferet, traer gente en teshuva. Aquel que consigue 
traer gente en teshuva dios te da un regalo, la capacidad de bendecir, no cualquiera puede 
bendecir. 
Cuando el kabbalista medita repara su faz y su faz empieza a parecerse a la faz de su yo 
superior.  Al meditar tus rasgos se hacen mas bellos, mas sabios e irradian mas luz. 

El bircat hamazon hay que cantarla con alegría, y baja energía de alimento para el mundo entero. 
Hay que comer pan para poder decir el bircat hamazon. 

Tzadik aparece tres veces en la torah, una donde Noah es llamado un hombre justo, otra con 
Yosef y otra con el ultimo cohen gadol del templo, shimon al tzadik. Luego tenemos a los jasidim, 
que hacen mas mitzvot y alajot mas de las que dice la ley.  No hay que hacer mas de lo que te 
pide la ley, lo que hay que hacer es poner una conciencia mas pura. Si no conoces los secretos 
del cielo no le puedes agregar la conciencia al acto.  Tzadikim es mucho mas alto que jasidim. 

Cuando Abraham llamo guapa a Sarah con 90 años, estaba hablando de la belleza del alma. 
Lea es la belleza de la belleza, lo que está en atzilut no se puede ni calificar. 

Meditamos Yofiel, la belleza espiritual. Lo que de verdad es bello es la sabiduría de la Kabbalah.

.concede todos los deseos cuando está la belleza de la torah ,יופיאל
se medita como siempre. llueven copos de luz que imantan nuestra aura con la energía de Yofiel, 
belleza espiritual. De nuestro tercer ojo lanzamos una luz violeta hacia la tierra, toda la belleza de 
los secretos del cielo ilumina la tierra, bajan a observar Sandalfon, Metatron y Mashiah. Hablamos 
con ellos.

 

�444



114 Vayaquel Pekude

El vino Kosher tiene una propiedad, se llama yayin יין, valor 70, como sod, el vino tiene un 
secreto, transmite pensamiento. Una persona que ha hecho vino y tiene ideas idolatras, te va a 
inducir ideas idolatras. 

Aquel que recita todas las mañanas las ofrendas referidas a los holocaustos se protege todo el día 
de los malos pensamiento, de todo accidente, de muerte violenta, porque el lado del mal no tiene 
donde agarrar a la persona. La oración de Korbanot. 

Había una maldición enviada por el creador al jardín del edén, cuando hava comió del árbol del 
conocimiento del bien y del mal, donde dice “y alumbraras con dolores”, no tiene nada que ver con 
el sentido literal. hay almas a las cuales dios precipita en este mundo, no quieren venir a este 
mundo, eso es “alumbrar con dolor” es el dolor del alma que no quiere bajar. Tiene que bajar a 
reparar su karma. 
La resurrección de Israel no son muertos que salen de la tumba, es un despertar espiritual, porque 
el que no ha despertado a la espiritualidad está muerto. Pasa de muerto espiritual a vivo espiritual, 
es como un ciego al que se le devuelve la vista. 
Cuando el mashiah enseñe las leyes del cielo se producirá la resurrección de Israel. 

Pekude.
cada día una voz retumba en el cielo y dice “cuidado humanos, cuidado de las trampas que la vida 
os está sometiendo, desgraciado de aquel que cae en esas trampas, pues podría no salir de esas 
trampas y no conocer la luz reservada a los justos en el mundo futuro”. Las trampas son todo lo 
que las fuerzas negativas hacen para alejarte del mundo espiritual. 
La bondad divina es tremenda, porque dios ha escondido esos secretos a aquellos que le temen, 
a aquellos que se maravillan con los secretos del cielo. Cuando dios vio la cantidad de gente que 
ignora la vida espiritual, dios escondió los secretos del cielo solo para los justos.

El mundo se sostiene sobre tres ciencias, jojma, la meditación, binah, la comprensión de esa 
meditación y la tercera es el daat, el transformador, el conector. Intuición, razón y la conexión. 

El tabernáculo se construyó basado en esos tres grados. La palabra Bereshit designa a la 
meditación, valor numérico 913, Elohim representa a binah, por eso binah es YHVH con las 
vocales de Elohim, et hashamáyim, hay que leerlo esh mayim, fuego agua, fuego es intuición, y 
agua es la lógica, hay que saber transformar lo intuitivo en algo racional. El tabernáculo designa 
binah, tiene que ver con el shabbat. También es un testimonio del nombre sagrado, reservado a 
los levitas, los amigos de dios, ¿que es amigo en la torah? Eran aquellos que no se separaban 
nunca del arca de la alianza. 

Un amigo es el que está siempre a tu lado, nunca te abandona. 
Cuando dios haga reina el shalom en el mundo, dios operará grandes milagros y maravillas. ¿que 
tiene que ver el shalom con los milagros? Shabbat se llama shabbat shalom, está incluso 
permitido borrar el nombre de dios para tener shalom bait, paz en la casa, es la union del hombre 
y de la mujer, el espejo de lo masculino, el alma y lo femenino, el cuerpo.  Dios insemina a tu alma 
de bendiciones que luego se reflejan en el cuerpo, luego si no te llevas bien con tu mujer como 
vas a tener bendiciones, si una cosa es el reflejo de la otra. Cuando dios haga reinar el shalom en 
el mundo habrá milagros, porque los milagros es la paz entre lo masculino y lo femenino. También 
es el que da con el que recibe. 

Todo lo que Moshe deseaba, dios se lo otorgaba, porque Moshe se ligó a la shejina. Otro que 
hacia lo mismo era el profeta Elías, ¿como lo hacían? se ataban a la shejina. Es la inseminación 
del marido a la mujer, la gota de semen, que como efecto espejo es lo que hace el creador con el 
alma, una mal uso del sexo hace que se pierda la bendición. 
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El mashiah va a hacer la paz entre dos ciencias, una masculina y otra femenina. La ciencia de los 
secretos la Kabbalah, con la ciencia ortodoxa. Esas dos ciencias se vuelven a casar.  La ciencia 
de la sabiduría y la ciencia física se van a casar y juntas van a generar riqueza y salvación a este 
mundo. 

Dios eligió a betsalel para construir el tabernáculo, porque betsalel es betsel el, a la sombra de 
dios. Lo que quiere decir que el nombre que tienes influencia tu proyecto y tu destino en este 
mundo. Luego una persona que no le gusta su proyecto y su destino, tiene que cambiar de 
nombre. 

El mundo físico es el dominio de los demonios, el mundo futuro es el dominio de dios. 
El bien puede contra el mal, hay que traer el bien a este mundo. El mashiah traer el olam abba a 
este mundo, se inyecta el antibiótico y los demonios desaparecen, hasta que no bajemos el 
mundo de arriba a este mundo, este mundo es un caos. 

Allí donde domine el lado derecho, el mal de ojo no puede actuar. Las cosas sagradas no temen el 
mal de ojo, ni las brujas, ni las magias. Dar el diezmo quita el mal de ojo.

El nombre que te protege de esto es כלי, jaf es la inicial de la palabra Cohen, la lamed de la 
palabra Levi, y la yud de Israel, jaf-lamed-yud se lee Keli, recipiente. Esto genera 60 protectores 
contra los demonios, el Keli es también el recipiente con dos asideros con el que nos purificamos 
las manos. Primero llenamos el agua con la derecha, se lo pasamos a la izquierda, la izquierda 
llena la derecha, la derecha a la izquierda, así 6 veces. Cuando has hecho esa purificación de 
manos 6 veces no hay demonio que se pueda acercar a ti, porque has creado 60 protectores. Keli 
vale 60, Es lo que quiere decir que el rey Salomon tenia 60 guarda espaldas al rededor de su 
cama. 

cuando te despiertas por la mañana, el primer sonido que sale de tu boca no tiene que ser para 
otro ser humano, el primer sonido tiene que ser la oración Mode Ani.

Para presentarse ante el creador necesitas tener una vestimenta celeste y para vivir en este 
mundo necesitas una vestimenta de carne y hueso. Cuando meditamos nos vestimos de una 
vestimenta celeste, la estrella de David, una vestimenta de luz. Ahí es cuando nos entendemos 
bien con el creador, que no se entiende muy bien con el cuerpo físico. El cohen gadol tenía unas 
vestimentas especiales que simbolizaban un cuerpo de luz. En el efot del pectoral habían 12 
piedras, detrás de esas piedras estaban los nombres de las 12 tribus que formaban un nombre de 
72 letras. 6 letras detrás de cada piedra, 6x12=72. la letra jet y la tet no aparecían, porque juntas 
forman la palabra jet, pecado. 

Cuando salimos de Egipto, lo que permitió que se abriera el mar rojo es porque Moshe llevaba un 
ataúd con los huesos de Yosef, las fuerzas del mal se fueron despavoridas. Yosef representa a 
yesod, el órgano sexual, lo que quiere decir que aquellos que viven con gran pureza sexual, esas 
personas es como si llevara los huesos de Yosef, las fuerzas del mal se alejan de el de manera 
despavorida. 

En ángel mikael encarna al cohen gadol, el sumo sacerdote que representa el lado derecho del 
árbol de la vida. El ángel Gabriel encarna las vestimentas del cohen gadol, el lado izquierdo del 
árbol de la vida. Juntos, el cohen con sus vestimentas hacia que el lado derecho y el izquierdo 
estuvieran unidos y como el lado derecho es mas fuerte, se endulza el mundo físico. El mundo 
físico representa el lado izquierdo, el mundo de los demonios, el mundo espiritual representa el 
lado derecho, cuando unes los dos mundos, el mundo de arriba endulza el mundo. Aquel que vive 
sin tomar en cuenta el mundo de arriba es incapaz de hacer que la bondad endulce el mundo y 
solo vive la severidad en su vida. 
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el pecado original, es porque hava tuvo relaciones con samael, y Adam al verlo tuvo relaciones 
con Lilit, de esa relación nació Caín, es hijo de hava, fruto de la relación de un ser humano y un 
demonio, luego Caín quiso matar a Abel. Cuando Adam vio que Hava había cohabitado con la 
serpiente y que Cain había mordido a Abel, Adam cohabito con lilit y engendró una generación 
entera de espíritus dañinos, llamada “plaga de los hombres”. Al final hicieron teshuva Adam y 
Hava y juntos engendraron a Set. 

para comprender la esencia de dios hay que comprender el mecanismo del universo, cada pueblo 
tiene un príncipe que le rige, en el mundo futuro, ahora, todos esos príncipes van a ceder su poder 
a Hakadosh Baruj Hu. 
El tabernáculo se creó para anudar el mundo de arriba con el mundo de abajo. El mundo 
sobrevive gracias al nombre de 42 letras, está por encima de todos los demonios, que se van 
despavoridos. Esa es la manera de hacer que dios reine en este mundo.

Cuando hacemos el Mode ani, que tiene 12 palabras estamos en influencia astral, justo después 
hacemos el Netilat yadaim, que son 13 palabras, cruzamos la influencia astral, vamos a un mundo 
espiritual donde no hay karma. 

Caín se reencarna en Rabi Akiva, que fue maestro de Rabi Shimon Bar Yojai. Rabi Akiva murió 
torturado por unos tenedores incandescentes, en el momento de morir, Rabi Akiva dijo “llevaba 
esperando toda mi vida este momento”, el sabía que estaba haciendo la reparación de Caín. 
Aquel que repara un mal, es mas grande que el que nunca ha hecho mal. Por eso el Baal 
teshuva está por encima del tzadik. 

Según Rabi Moshe Cordovero, es superior a los profetas, superior a los levim, superior a todo lo 
conocido de los patriarcas, el kabbalista, ese es el nuevo amigo de Hakadosh Baruj Hu. Donde 
llega el kabbalista hoy, no llegaron los patriarcas, porque es aquel que va a revelar la luz en un 
mundo de total oscuridad. Cuando estaban los patriarcas había luz, era luz sobre luz, ahora es luz 
sobre oscuridad. Y es mas grande la luz que nade de la oscuridad que la luz que nace de la luz. 

meditamos Keli, cohen Levi Israel. כלי, se medita como siempre. Gran poder protector contra 
todo tipo de energías dañinas. Sale de nuestro tercer ojo una luz violeta que crea en la tierra 60 
guarda espaldas contra energías dañinas. Si hubiera una guerra, no la habrá, si hubiera un 
atentado, no lo había.
Hablamos libremente con Metatrón, Sandalfón y Mashiah. 
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115 vayikra
El Mashiah va a hacer la reparación por todas las almas que no merecen estar en el Gan Edén.
Ejad ademas de la unidad y 13 también simboliza todo el árbol de la vida, alef es keter, la jet son 8 
sefirot que parten de keter , hasta yesod, y la dalet simboliza a maljut, dalet es delet, puerta, la 
puerta por donde entran todas las energías cósmicas. 

El shofar tiene tres sonidos, tekia, shebarin y teruah. Tekia la trajo Abraham avinu, el jesed puro. 
shebarin lo trajo Isaac, la justicia y teruah lo trajo yaacov, la curación. El rey David también entra 
en la ultima tanta de sonidos. Hay 101 toques del Shofar, la numerlogia de mikael, el protector del 
pueblo de Israel. 

Los ángeles son las almas de las estrellas. 
La ketoret tiene la cualidad de quitar el rigor de las tardes, estudiar en jatsot lo que hace es que 
debilita a los príncipes celestes de las otras naciones. 
Las generaciones de antes, Abraham, Isaac, etc, ya conocían la sabiduría suprema y sabían usar 
la combinación de letras entregadas a Moshe, y sabían usarla para el éxito de sus peticiones y de 
sus empresas en este mundo. Activaban los planetas mediante las letras consiguiendo influenciar 
los eventos de este mundo. 

Con el modernismo hemos ido hacia atrás en la sabiduría cósmica, sabemos mucho sobre 
electricidad, electrónica, etc, pero el control de las fuerzas cósmicas hemos hecho un paso atrás 
tremendo. Con el estudio del Zohar y del sefer Yetzira volvemos a reactivar esa sabiduría, con las 
letras podemos activar los planetas, que emiten radiaciones sobre la tierra e influencian los 
eventos. ¿como meditando sobre letras se puede modificar una trayectoria planetaria? Las letras 
son recipientes de pensamiento divino, y cada letras es como la tecla de un teclado, que activa las 
energías de los signos del zodiaco y los planetas ¿como es posible eso?. 

Los planetas tienen un cuerpo y un alma, que tiene una función, emite radiaciones 
electromagnéticas y de gravedad a la tierra. Y el alfabeto que dios nos ha dado, no es un alfabeto 
gramatical, es un código, que al observar las letras meditando es como si observáramos el alma 
del planeta. Como nosotros hemos sido construidos el 6º y los planetas el 4º día, nuestra alma 
tiene potestad para dar ordenes a las almas de las estrellas y planetas. Cuando combinamos las 
letras, creamos figuras geométricas en el cielo, que transforman la desarmonía de los planetas y 
estrellas en armonía. Transformamos el caos en armonía. Esto lo sabía las generaciones de 
antes.

cuando se habla de volver a la tierra santa, se refiere a la tierra de arriba, ir al mundo estelar y 
controlarle, porque no para de bombardear energía de caos a este mundo, eso es la tierra santa. 
El korban, sacrificio, creemos que es degollar a un animal y que eso lo expía todo, eso es un 
símbolo, el sacrificio lo explica todo, pero tiene un secreto, korban viene de karot, acercarse, 
acercarse a YHVH, el nombre de dios que genera milagros en este mundo. 

Acercarse a YHVH es acercarse al mundo cósmico. El korban lo tienes que ofrecer a YHVH y no a 
Elohim. Elohim es el nombre de dios de las leyes implacables de la naturaleza, no caben milagros, 
pero YHVH es pura compasión, ahí cabe el milagro. El korban hace que rompamos las leyes 
naturales, eso es el arte del sacrificio. 
El único sacrificio aceptable a Elohim es un corazón roto. ¿que es romper el corazón? Cuando 
haces una meditacion y dejas el mundo de los 5 sentidos y te pones a llorar, eso es romper el 
corazón, cuando se conecta con el mundo del alma. Ahí es cuando Elohim cede y se genera un 
efecto de vergüenza en la persona, de su conducta en este mundo físico, rompe el rigor y acede a 
YHVH a la clemencia. 

YHVH es grande cuando está unido a Elohim, el mundo del milagro y el mundo de la naturaleza. 
La fuerza de la compasión es superior a la fuerza de la severidad, que cede ante la compasión. 
El tzadik es un ser humano cuya elevación de conciencia ha sido tal que puede conectar con el 
mundo en donde puede manipular las fuerzas de la naturaleza, representa a las fuerzas de YHVH 
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en este mundo, los otros que no son tzadikin representan a Elohim, pero cuando juntas a un 
tzadikin con el resto del pueblo, es como si juntaras a YHVH con Elohim, YHVH es mas fuerte.
El justo es el que abre los tanques de bendición que están en Netza y en Hod. En netza es 
YHVH tzevaot y en Hod es Elohim tzevaot. 

Para ser tzadik hay que estar casados. Los hijos de Aaron murieron al entrar al kodesh 
hakodashim sin estar casados. Sus recipientes no estaban completos, no pudieron recibir 
tantísima energía y murieron. Los tzadikin tienen sus recipientes perfectamente adaptados para 
abrir la energía de Hod y Netza, que luego pasa por yesod, la relación conyugal y maljut es el 
evento que va a ocurrir en la tierra en función de la kavanah en la relación conyugal, su calidad de 
meditación en la relación conyugal. 

La ketoret es el sacrificio superior a todos los demás sacrificios, la lectura de un texto. Está lleno 
de nombres de dios a meditar con los cuales ocurre el korban, el acercamiento a dios. 
En el Leja dodi, hay una frase que dice sof ma ´ase bema jashaba tejila, quiere decir que todo lo 
que ocurre como evento, nace en el pensamiento. Hay que saber pensar de cierta manera para 
que el evento sea armonioso. 

El concepto de la virgen de Israel, es bat sheva, quiere decir la hija de la cifra 7, ¿quien es bat 
sheva? es un código. Para que el mundo de abajo reciba las bendiciones se tiene que abrir las 
puertas de binah, el shabbat. 
La hija de 7 es nuestro mundo, bat sheva, la comunidad de Israel. 
Normalmente nosotros tenemos que subir asta el mundo de las fuente de bendiciones, en la 
época mesiánica, viene la geula, la redención y en vez de subir nosotros a dios, dios baja al 
mundo. Se acerca el a nosotros. Este mundo se está transformando en cenizas, porque la 
nueva conciencia nace de las cenizas de la antigua. Una conciencia obsoleta, falsos 
paradigmas y maneras de pensar que no conectan con el mundo cósmico. Esta es la geula del 
Mashiah, ya no vamos a buscar al creador, el creador baja a buscarnos a nosotros. 

Cuando Moshe bajo con las primeras tablas, en hebreo se llaman jerut, libertad, un pensamiento 
libre, para tener un pensamiento libre hay que dejar de estar esclavizado por las radiaciones 
estelares y planetarias. Las primeras tablas se rompieron por el becerro de oro, desde que 
tenemos las segundas tablas no hay jerut, somos esclavos de las estrellas y los planetas. El 
mashiah va a reconstruir las primeras tablas que destruyó Moshe. Las primeras tablas daban 
felicidad porque incluían la Kabbalah, los secretos del cielo. 

Dios hablaba en la boca de Moshe, cada palabra que salía de Moshe era dios quien hablaba. 
La razón por la cual dios creo el mundo es para que israelí reciba los secretos de la torah. 
Solo hemos venido al mundo para descubrir los secretos del cielo, nada mas. 
si el hombre no hace la union de YH con VH, el mundo de arriba con el mundo de abajo, hubiera 
sido mejor que no hubiera nacido. 

contemplar a dios es el alimento espiritual. 
ahora hablamos de como se transforma la energía negativa de los planetas en energía positiva, se 
habla metafóricamente de los sacrificios a los animales, pero es solo una metáfora. Cuando se 
degüella a un animal sale sangre, la sangre siempre simboliza la muerte, el dolor. Después del 
sacrificio quemaban al animal, salir humo blanco, transformaban lo rojo, la severidad en 
clemencia. La manera de hacer esto es con la lectura de la ketoret, la lectura del sacrificio de 
Isaac, son pensamientos, en el pensamiento nace lo que va a ocurrir, sof ma ´ase bema jashaba 
tejila. Mientras que el hombre no de de comer estas delicias de conocimiento a su alma, en las 
esferas celestes tampoco se come. somos responsables de nuestra hambruna y de la hambruna 
de los seres celestes no encarnados. Nuestra alma sufre y el alma de los seres celestiales 
también sufre, por culpa de no desarrollar esta comida espiritual. 

Es como si un rey dijera que el no come hasta que sus sirvientes no comen. Somos responsables 
de estudiar el Zohar para que la plenitud se expanda es las esferas espirituales. Por eso está 
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escrito que el olor de los holocaustos era agradable a dios, no es el olor de los animales matados, 
es el olor de como nos acercamos a dios revelando los secretos. 
Dios atribuye 4 calificativos en base a nuestro nivel espiritual, nuestro acercamiento a dios.
Hay justos que se llaman Eved hashem, esclavo de dios. Es el nivel mas bajo de acercamiento a 
dios.
Otro nivel mas elevado es “hijo de dios”, en algunos salmos se llama “hermano de dios”, el ultimo 
nivel es “amigo de dios”. dios le dijo a Abraham, que era su amigo.

Ejad se llama a la unión del macho con la hembra, tambien es la union de YH con VH. en el 
momento de la union baja el “aceite de unción”, es una vibración que baja de otra dimensión al 
alma de los que están teniendo la relación conyugal, esa vibración es el semen sagrado, es como 
si dios vertiera su bendición en el alma de la pareja. 
No existe felicidad, ni alegría, ni bendición mas que cuando nos acercamos al creador por la 
revelación de secretos de la torah. Cuando los paganos ejercen idolatría, provocan fisuras y 

brechas en el mundo de arriba. Por eso cuando se hacían los sacrificios, se reparan las brechas 
hechas por los paganos. Uno se acerca a dios con la teshuva, con la meditación.

Rey es la luna llena según el Zohar. La luna es un mensajero celeste interactivo, envía radiación a 
la tierra y nosotros enviamos radiaciones a la luna y le damos instrucciones. La luna envía 
radiaciones en forma de fuego, agua y aire. El soplo de nuestra boca está hecho de fuego, agua y 
aire. Fuego por la temperatura del cuerpo, agua por la saliva y aire por los pulmones. Cuando 
sonamos el Shofar, nosotros damos instrucciones al rey, la luna llena y a la nueva luna.

Todos los firmamentos están dispuestos como las capas de una cebolla, Pero la tierra de Israel es 
la mas elevada de todas las capas, dentro de Israel hay una capa mas alta que es Jerusalén, y 
mas arriba está Hebron, donde están enterrado los patriarcas, es el cordón umbilical de este 
mundo y el mundo espiritual. Allí está la puerta que conecta el mundo físico con el mundo 
espiritual.
La tierra inferior está habitado dentro de la corteza de la tierra, hay humanoides que no son hijos 
de Adam, están combinados de vapores de la tierra y rayos de firmamento superior, sus cuerpos 
son diferentes a los nuestros. No somos los únicos habitantes de este mundo, habitamos la 
corteza de este mundo, debajo de la corteza hay otros habitantes. 
Este mundo solo subsiste por el shalom, es dios, si no conectas con dios el mundo se derrumba. o 
le vas a buscar o caes en el caos. 
Todas las letras empiezan por la yud, yud es llamada padre, vav es llamado hijo y dalet es llamada 
hija. y yud se deletrea yud vav dalet. La dalet es llamada hija de la matrona. La matrona tiene el 
poder de juzgar todos los mundos, los seres de abajo y los de arriba se nutren de la matrona. 
Del estudio del Zohar todo depende. Salir un río del edén para regar el jardín, el río es la primera 
he de YHVH, es el shabbat, es lo que trae la riqueza a una tierra, porque sin agua no hay nada.

Meditamos YVHV con Elohim, para quitar la severidad del mundo.

 יאהלוההים
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116 vayikra
El cuerpo de Saturno emite una energía de mucha desgracia y el alma de Saturno, transita una 
energía divina, la del shabbat que da muchísima benevolencia. Cuando no estamos en contacto 
con el fuego estamos en contacto con el alma de Saturno y cuando estamos en contacto con el 
fuego y te saltas los 39 trabajos prohibidos, estas en contacto con el cuerpo de Saturno y te 
vienen maldiciones. En shabbat estamos en contacto continuo con el agua, después de encender 
las dos velas, dejamos de encender la luz, hasta el final del shabbat.
Mikael es el ángel de todos los astros.

Los dinosaurios vienen de una raza reptiliana que en el jardín del edén se consideraban como 
seres muy bellos, y muy inteligentes, supuestamente desaparecieron, siguen existiendo pero no 
como dinosaurios. Son muy inteligentes pero no tienen el nivel emocional del ser humano.

Todo el mundo astral tiene dos vertientes, la parte del alma, llamada ángeles, y la parte física de 
los planetas, llamadas demonios. Cuando con nuestro cuerpo activamos los cuerpos de los 
planetas vienen maldiciones, cuando con nuestra alma activamos el alma de los planetas vienen 
bendiciones. para poder activar el alma de los planetas hay que subir a un nivel superior al nivel 
astral, llamado binah, en shabbat. El que hace shabbat controla el alma de los planetas, el que no 
hace shabbat está controlado por el cuerpo de los planetas.

la letra yud engendra el árbol de la vida. se escribe yud vav dalet, la yud engendra la vav y la 
dalet, vav vale 6 y dalet vale 4, que suman 10. La yud engendra 10 sefirot, vav es seir anpin y 
dalet es maljut, delet, puerta. Vav dalet se puede escribir primero la dalet y debajo la letra vav, nos 
da la letra he, y tenemos YHV. 

El nombre de YVHV con las vocales de elohim designa binah, la energía del shabbat יהֱוִֹה, 
Yehovih, es el nombre de dios de binah. Cuando meditamos ese nombre, ningún rigor puede 
entrar en aquel que medita ese nombre, razón por la cual, la severidad y el rigor no es compatible 
con el fuego, en shabbat no se toca el fuego.

El nombre de dios de maljut es Adonay, אדני este nombre emana todo el rigor del universo, 
¿como seguimos vivos? tenemos que reordenar este nombre, alef din, si solo fuera din, sin la alef, 

el mundo no existiría. א דין, como alef ha bajado dentro del din, podemos vivir, es llevadero. 

El nombre de dios YHVH con jolam, ֹיהֹוֹֹה es el nombre de tiferet, es la verdadera clemencia.
El nombre de ehie es el nombre de keter, es la síntesis de todos los nombres del árbol de la vida. 

.designa la bondad pura y la grandeza ,אל El nombre de jesed es .אהיה

La lectura de la ketoret es superior a todos los sacrificios. el poder de su lectura es mucho mas 
poderosa como transformadora del caos en plenitud, el sacrifico transformaba la sangre roja en 
humo blanco, la ketoret es mucho mas poderosa. Es un grandísimo poder transformador del mal 
en bien. La ketoret no se lee para anular los pecados, se lee como símbolo de alegría. Cuando se 
transforma el caos en alegría uno se vuelve alegre.

“Dios se va a revelar en este mundo cuando la madre haya dado a luz” la madre que da a luz 
es el tercer signo del zodiaco de fuego, Son Aries, Leo y Sagitario, el primero insemina, el 
segundo gesta y el tercero da a luz. España es Sagitario, lo que quiere decir que la revelación 
tendrá lugar en España. Dios le dijo a Moshe “ahora esto escondido pero llegara un día en que me 
revele”. 

La ketoret liga los 10 nombres del árbol de la vida, y dios es llamado “luz” y “fuente de aguas 
vivas” es la fuente de todos los secretos del cielo. Los cuerpos luminosos son el padre u la madre 
que hay que honrar, son el sol y la luna, la conciencia y la imaginación, la conciencia domina a la 
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imaginación con las meditaciones kabbalisticas. Dios es designado por el sol, por la conciencia, 
los que no entienden se vuelven paganos y adoran al sol, nosotros solo adoramos a la conciencia 
divina. cuando llenamos nuestra imaginación con la conciencia divina formamos la luna llena 
dentro de nosotros. 

La verdad y la paz se aman, la paz es yaacov, los servidores de dios son los que se levantan a 
media noche para estudiar los secretos, dios les concede todo y eso genera paz. si se quiere 
revelar paz hay que revelar los secretos del cielo. 
Con el estudio dios te habla, con la oración tu le hablas a dios. 
Shalom es shalem vav, la vav perfecta, el uso perfecto del órgano sexual.

dios recomienda a las almas hacer teshuva, es también subir a binah, hacer shabbat. Esto hay 
que hacerlo cuando eres joven, no cuando eres viejo y estás a punto de morir.
El Zohar solo da resultados a los que guardan el berit en pureza. 

Un pagano que quiera convertirse primero tiene que estudiar los secretos y luego hacerse la 
circuncisión. Cuando dios quiso dar la torah al ser humano, se la ofreció a todos los pueblos, pero 
no aceptaron hacerse la circuncisión, por eso dios solo les dio la torah al pueblo de Israel. El 
pueblo de Israel se purifico en el monte Sinaí, cuando se circuncido y tuvo una fe perfecta, una 
emuna perfecta, emuna viene de amen, vale 91, la suma de YHVH con Adonay.  YHVH el mundo 
de la clemencia y adonay el mundo del rigor. Cuando unes el rigor con la clemencia, el rigor 
desaparece, eso se llama fe.

Cuando el numero o la cantidad de tzadikim es grande en este mundo, la paz reina arriba y abajo. 
Pero cuando hay mas culpables que justos, se decretan decretos duros sobre este mundo. Si 
hubiera muchos tzadikim en este mundo, la tierra sería un manantial inagotable, ahora es una 
sequía.

En caso que después de una relación conyugal en shabbat con sus meditaciones, la mujer no 
quede embarazada, se van a crear eventos felices en esa pareja, siempre se crea algo, o un bebe 
o futuros eventos felices. El mashiah viene de un padre muy elevado y una madre de bajo nivel, 
pero dios le “cuela” en este mundo, para que las fuerzas del mal no puedan interceptar esa alma. 
Algunas veces dios cuela almas elevadas a este mundo. 

Ningún decreto del cielo de caos se ejecuta en la tierra sin dar un margen de 30 días. Durante 
esos 30 días dios comunica a los profetas el decreto y los profetas inmediatamente empiezan a 
hacer ayunos, empiezan a leer Ketoret, a derecho y al revés, empiezan a leer el salmo 62 para 
evitar caos, empiezan a estudiar los secretos del Zohar, hacen mikve, etc, y revocan esos 
decretos. Dios no es traidor

Dios con el diluvio se lo dijo a Noah, pero no lo revocó, solo salvo a su familia. Sin embargo 
cuando hubo un decreto de exterminación del pueblo judío por el becerro de oro, Moshe ofreció su 
vida para revocar el decreto de dios y dios revocó el decreto. Un tercer caso fue con Rabi Shimon 
bar Yojai, Hubo un decreto de exterminar a la población mundial, Rabi shimon vio que en el sol 
habían manchas amarillas y negras, y eso es una señal de exterminación de la humanidad, y el 
convoco al ángel de la muerte y le dijo que por su mérito ese decreto tendría que ser revocado. 

Dios domina al hombre, pero dios es dominado por el justo. Porque dios decreta y el justo 
revoca. 

El justo tiene otra virtud, es que activa zeir anpin, las 6 sefirot que van de jesed a yesod, Los 
kabbalistas dicen que zeir anpin nace en binah y llega a yesod, son 7 sefirot, esta simbolizada por 
el salmo 67 en forma de candelabro que tiene 7 brazos. Ese salmo activa el alma de los planetas 
de esas sefirot. En vez de activar el cuerpo de los planetas que traen caos, el tzadik activa el alma 
de los planetas que traen bendición. Cuando se activa ese salmo, todos los hombres reciben 
bendiciones. 
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existen dos tzadikim, el de arriba y el de abajo, y el de abajo activa al de arriba, ¿quien es el tzadik 
de arriba? El tzadik de arriba es el alma del tzadik de abajo que se reencarna en una estrella 
que tiene poder sobre los eventos de la tierra.  Entonces se activa la frase “dios es uno y su 
nombre es uno”   adonay ejad ushmo ejad. Uno quiere decir, el tzadik de abajo con el tzadik de 
arriba. 

otra manera de revocar decretos es con yom kipur, ayunado y haciendo las cinco prohibiciones, 

ni se come, ni se bebe, ni se calza cuero, ni se mantienen relaciones sexuales, ni se lava o 
perfuma. Con este tipo de teshuva también se revocan los decretos de arriba.

Ahí donde hay shalom entre marido y mujer, ahí siempre hay bendición. Donde se rompe el 
shalom entre marido y mujer, ahí no hay bendición. Por el shalom está permitido hasta borrar el 
nombre de dios.  Shalom también es otro tipo de macho con otro tipo de hembra, el macho es el 
baal teshuva y la hembra es el shabbat, cuando ambos se unen, es la unión de lo masculino y lo 
femenino. 
Se unen el mundo de abajo que es femenino con el mundo de arriba que es masculino. 
El shofar solo tiene que ser tocado por aquel que conoce el misterio de los sonidos, el shofar da a 
dios la fuerza para impedir que baje el rigor a la tierra. El sonido del shofar coloca a Abraham e 
Isaac bajo la suka de Yaacov, en situación de clemencia. Y Abraham, Isaac y Yaacov están 
destinados a proteger este mundo. El Mashiah encarna dentro las almas de los tres patriarcas, el 
va a ser el gran protector de este mundo
. 
El Mashiah viene de un hombre muy elevado y una mujer muy poco elevada, porque el mashiah 
es mitad tzadik y mitad un hombre capaz de bajar al barro. No va a tener miedo de impurificarse 
con lo mas bajo para ir a rescatar a todos. Eso lo puede hacer gracias a la pequeña impureza que 
tiene de su madre. 
Dios ha creado las almas como emanación de el mismo, dios se refleja en sus hijos y sus hijos en 
dios. Dios creó 600.000 almas Adamicas, como somos 7.000.0000.0000 de habitantes, quiere 
decir que cada alma se ha abierto en chispas. 

Meditamos el nombre de dios con sus vocales naturales ָיּזָל
traemos almas de los tzadikim que no han tenido la oportunidad de bajar a este mundo.
Se medita como siempre, una vez sale la luz por el craneo y la luz imanta nuestra aura, vemos la 
estrella de David que hacia de pantalla como crece y dentro están todos los tzadikim, como 
columnas de luz. Tenemos libre conversación con ellos. 
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117 vayikra
Feliz el destino de los justos a quien dios enseña los misterios profundos de lo que ocurre en los 
mundo de arriba y lo que ocurre en los mundos de abajo. Aquel que estudia el Zohar está 
coronado del nombre sagrado, porque el Zohar compone el nombre de dios.

Aquel que se dedica a estudiar los secretos del cielo y que se asigna el nombre sagrado, por su 
estudio, conoce todos los misterios y además no teme nada en la vida. Sabemos que todo el 
mundo tiene miedo de algo, de su salud, de la economía, de la armonía del hogar, etc. Aquel que 
estudia los secretos del Zohar, ese pierde el miedo. Porque sabe como dominar sus 
circunstancias, porque le viene un alma adicional, que le hace conocer de manera intuitiva que 
todas sus circunstancias está protegidas y siente la presencia divina de manera continua, 
entonces no se siente abandonado. Todo ser humano en este mundo tiene la sensación de 
abandono.

La mujer fue la primera que cayó en el engaño de la serpiente y "el te dominará", cada hombre 
que se hace culpable, solo hay dos tipos de personas en este mundo, o los tzadik que traen 
tzadikim a este mundo, o los culpables que vierten su semen.
 Cuando se despierta la severidad contra este mundo, dios abre las fuentes de clemencia,, lo hace 
a través del shofar del mashiah. El shofar del mashiah no es el cuerno, es la difusión de los 
secretos de la Kabbalah. Por no haber difundido lo suficiente los secretos del cielo, el mundo está 
en un caos. Rabi shimon Bar Yojai se quejaba mucho de sus alumnos, porque el revelaba los 
secretos del cielo y sus alumnos no lo hacían, se guardaban los secretos para ellos.

Hakadosh baruj hu ofreció la torah a todos los pueblos, pero los pueblos no la quisieron, porque 
no se quisieron circuncidar. 
Cuando el líder de un pueblo es culpable, arrastra a todo su pueblo a la culpabilidad y cuando el 
líder es digno, todo su pueblo se vuelve digno.
Cuando dios hace solo un milagro, no hace solo uno, lo acompaña de otros muchos. Si somos 
capaces de abrir la puerta de un solo milagro, entramos en una cascada de milagros. 
Todo el que se aleja de los secretos del cielo, del sod, se aleja de dios, y todo el que se acerca al 
sod se acerca a dios. Los secretos del cielo no son patrimonio de nadie, son patrimonio de dios y 
de aquel que lo vaya a buscar.

Aquel que se despierta en hatsot, hasta el alba para estudiar el Zohar, es llamado, hermano de 
dios y amigo de dios. El termino hermano es interesante, si eres padre estas por encima, si eres 
hijo estas por debajo, pero si eres hermano estas al lado, eres igual. El que se levanta a estudiar 
los secretos del cielo, dios le llama "hermano", igual, porque el que estudia los secretos del cielo 
se vuelve tan creador como Hakadosh Baruj Hu, porque el solicita y dios cumple. No solo se le 
llama hermano y amigo que son del mismo nivel, también se le llama "compañero de los ángeles" 
y las puertas del sur se abren, el sur es jesed.

Abraham fue el primer amigo de dios, imi, conmigo. El el sentido literal pshat se le llama a 
Abraham "el canal del jesed" porque vienen. Tres anheles a avisarle que va a tener un hijo con 
Sarah, Abraham estaba profetizando, para para recibir a los ángeles, uno era el ángel de la 
alianza, dios el mismo.

Abraham les hospeda, les lava los pies. A eso lo llaman hospitalidad y a esa hospitalidad se la 
llama jesed, el Zohar dice que el jesed no es eso, no es tener invitado y tratarle bien. Jesed es 
hacer que tu alma sea hospitalaria y anfitriona de la neshama yetera, el alma adicional, eso ocurre 
solo cuando cumples shabbat. Cuando tenemos esa alma dentro, eso es hospitalidad, aquel que 
estudia de noche los secretos del Zohar, la neshama yetera no se le va, ¿cual es el interés de 
tener esa neshama yetera?  Cuando quieres procrear y conoces los secretos de como hacer bajar 
el alma de un justo, las fuerzas del mal interceptan esa alma y no dejan bajar el alma del justo, 
pero si tienes el alma adicional, en shabbat y los días de la semana porque te has levantado a 
estudiar el Zohar, en ese momento, el alma adicional te hace de escudo y cuando quieres hacer 
bajar el alma de un justo, no hay fuerza dañina que lo pueda impedir y baja un tzadik. 
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Aquel que no estudia los secretos del cielo en hatsot, debilita el mundo de arriba y debilita el 
mundo de abajo, porque impide que el justo pueda bajar y hacer mucho bien en este mundo. La 
ley oral ilumina la ley escrita, porque la ley oral domina durante la noche en jatsot.

Todo el que se levanta para estudiar en hatsot, tiene una influencia de jesed, de gracia, durante 
todo el dia, que le protege de todo incidente dañino que podría haberle ocurrido.

El hombre que es pecador pero que se levanta por la noche a estudiar el Zohar, dios le castiga 
con palabras dulces. No hay severidad ni rigor para esa persona. 

Es el altar el que hacia perdonar los pecados de Israel, es el altar el que atraía y purificaba las 
bendiciones de arriba a abajo. La mujer es la imagen del altar. Un hombre no se acerca si una 
mujer no quiere, igual que actúa la mujer con el hombre, actúa el alma con dios, el alma es la 
novia de Hakadosh Baruj Hu. Hasta que el alma no tenga lívido y se abra, dios no envía sus 
bendiciones. Para que te perdonen tus pecados hace falta que tu alma se abra para recibir la 
bendición. Tu no puedes atraer una bendición si no hay un recipiente para recibirla.

Por eso se dice que la mujer es la imagen del altar, porque decide si quiere que el hombre se 
acerque o no. En el mundo animal vemos el grito del celo, el pueblo de Israel tiene que poner el 
grito del celo, es el sonido del shofar, cuando se suena el shofar dios no tiene mas remedio que 
enviar las semillas de bendiciones, se perdonan los pecados de Israel, dios consume todo el 
yetzer hara de la persona, todo el fuego de la mala inclinación. 

Es bueno tocar el shofar todos los días, menos en shabbat y yom tov. 
Muchas son las pruebas que tiene el tzadik, pero mucha es la ayuda que le manda dios, aunque 
te levantes por la noche a estudiar el Zohar, las fuerzas del mal te van a intentar poner trampas, 
pero dios te ayudará. 

Parasha tsav.
Ahora hablamos de los holocaustos, las ofrendas, que creemos que eran sacrificio de animales, 
eso es el sentido literal, el sentido espiritual es mucho mas elevado. Korban viene de karov, 
acercarse a dios. El holocausto ata la he de arriba con la he de abajo. El korban une binah con 
maljut, las dos he. Lo que separa la he de abajo con la he de arriba son las 6 sefirot de zeir anpin, 
con los korvan nos saltamos esas 6 sefirot. En la simbología literal quiere decir que cuando se 
sacrifica un animal, se vierte la sangre que es roja, y el rojo representa la severidad y el rigor, 
luego con las cenizas se generaba un humo blanco, el blanco representa la clemencia, el korban 
unia el rojo con el blanco, transmutaba el rigor en clemencia. Cuando la clemencia se une al rigor, 
la clemencia es mas fuerte y el rigor se apaga. 

Dios en el mundo físico mezclo lo bueno con lo malo, nuestra misión es quedarnos con lo bueno y 
eliminar lo malo. Tenemos que hacer que tenga primacía el milagro sobre el karma. 
Israel es yashar el, directo a dios, tenemos que ir directo a binah, al mundo de shabbat. 
Lo que llamamos sacrificios son los alimentos que ponemos en la mesa en shabbat, El alimento 
Kosher que ponemos en shabbat es el korban. La mujer que pone la mesa de shabbat actúa de 
cohen. Cuando se hace correctamente shabbat, lo rojo se transforma en blanco, eso se llama 
montar el kodesh hakodashim, unir atzilut con asia, eso es kodesh hakodashim.

El cohen vienen de lado de la clemencia, echa los malos pensamientos de este mundo, el ama de 
casa actúa de cohen, ella es la que puede eliminar los malos pensamientos de este mundo, si 
sabe cuidar su mesa de shabbat, ella actúa de mujer virtuosa y ella es la que hace que el mundo 
fisico suba a binah. 

Secreto de los 10 días de penitencia que hay entre rosha Shana y yom kipur, ¿por que 10 días? 
Porque son 5 oraciones de yom kipur y 5 abstenciones, las 5 oraciones son: Arvit, Shajarit, 
Musaf, Minjá y Neilá. Y las 5 abstenciones son: no comer, no relaciones sexuales, no 
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perfumarse, no calzar cuero, no beber. La primera he de las 5 oraciones es binah, y las segundas 
5 son la he de maljut, cada letra he vale 5. 
Lo mas difícil que hay es comprender la ley escrita, entender la bíblia escrita es lo mas complejo, 
entender los secretos del cielo es mas fácil. Para entender el texto literal tienes que conocer los 
secretos del cielo. El único que va a poder explicar el texto literal es eliyahu hanavi.  

La novia y el novio se acercan carne contra carne. Quiere decir que tu alma que es la novia y dios 
que es el novio, se acercan sin enigmas, sin secretos. Un hombre que ama a una mujer la quiere 
desvestir, y un alma que quiere a dios, lo quiere ver sin secretos, sin enigmas. Eso es lo que 
quiere decir que Adam y hava estaban desnudos, los secretos del cielo les estaban totalmente 
develados, cuando bajaron a la tierra con un cuerpo, los secretos del cielo se velaron y ahora nos 
toca a nosotros volver a romper la cascara para comer la nuez. 

El aliento que sale de la boca de aquel que estudia el Zohar es igual al humo que emanaba del 
incienso que se elevaba desde el altar, el aliento que sale del kabbalista es considerado como el 
humo de la ketoret. En shabbat hay obligación de estudiar los secretos, si no se es considera 
como rebelde y reniega del creador. 

Este mundo ha sido creado con Elohim, la severidad de la naturaleza. El nombre YHVH aparece 
mucho mas tarde, cuando dios se lo revela a Moshe. Los patriarcas conocían el nombre de 
shaday, pero no conocían YHVH, sabían frenar el mal, pero no sabían crear milagros. 
El humo del incienso tiene 42 virtudes que nos hace vivir bien, el estudio de la Kabbalah aplica el 
rigor, alli es donde demostramos que somos mucho mas que seres que solo viven de una manera 
horizontal, también tenemos acceso al mudo vertical.

Lo que equivale a los sacrificios no es leer la ketoret, es el estado de conciencia de que son los 
sacrificios, tu puedes leer de una manera mecánica, sin entender nada, la lectura sin kavanah, es 
como entrar vacío y salir vacío, si lees los sacrificios sabiendo lo que haces y porque mecanismos 
te acerca a dios, y porque mecanismo transformas el rigor en humo blanco, entonces si tiene 
efecto, la lectura de una persona que no entiende nada, es nada.
La oración sin kavanah es como un cuerpo sin alma.

Moshe se encuentra con dios, le pregunta como se llama y le responde ehie Asher ehie, pero al 
pueblo dile solo ehie, ehie vale 21, por 2 es 42, como el ana becoaj, que resuelve cualquier rigor 
en esta tierra, si multiplicas 21x21 es 441, como emet, verdad. Esa es la verdad de este mundo, 
con el ana becoaj se resuelve todo.  Una vez que dios le dijo ehie Asher ehie, le dio YHVH para 
que hiciera milagros con el faraón. 

Meditación para acabar con la serpiente רחש תמיף rajash tamif
Se medita como siempre. Nuestra columna de luz se transforma en color violeta. Irradia nuestro 
Corazon una luz violeta que impacta en el aura de la tierra, volviéndose de color violeta, el color 
de la espiritualidad, donde la serpiente no puede morar, vemos salir a la serpiente del aura de la 
tierra. Tenemos libre conversación con Metatrón, Sandalfón y Mashiah.
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118 tsav

  El vino, yayin, vale 70, como la palabra secreto, el vino tiene un secreto. Hay dos tipos de vino el 
de arriba y el vino de abajo, el de arriba son los secretos del cielo y el de abajo si lo unes con el de 
arriba hace bajar toda la bendición que luego se reparte entre los comensales.
Si no unes el vino de arriba con el de abajo, si no unes el secreto, hacer beraja, bendición en el 
vino, el vino te emborracha, te hace perder la coherencia y luego te genera, primero una alegría y 
luego una depresión. El vino tiene dos filos. 

Los ángeles no tienen sexo, porque son energías únicas, no tienen dos aspectos, por eso en la 
torah dice que el ángel solo puede tener una misión y no dos. El hombre con la mujer pueden 
tener ambos dos misiones, el hombre con la mujer es completar las carencias de la mujer en sus 
virtudes y defectos y la misión de la mujer es completar las carencias del hombre en sus virtudes y 
defectos. Uno es el complemento del otro. Eso no ocurre en los ángel, solo tienen un a misión, no 
tienen dos polaridades.

Adam y hava en el jardín del edén eran conciencias hermafroditas, no de aspecto, de conciencia, 
no estaban bajo la polaridad masculino y femenino.

La bendición viene de binah, se tiene que recibir en maljut, binah es llamada Zeh y maljut es llama 
zot. Según los actos del ser humano, se conecta zeh con zot o se desconecta. Binah es shabbat, 
yom tov, el mundo de el estudio del Zohar. Maljut es un mundo pobre, solo tiene carencias, de 
todo. Zot es femenino, solo puede recibir, como la tierra, solo puede recibir el agua del cielo. 

¿Cuales son las acciones que cierran el tanque de binah? Y ¿cuales son las acciones que abren 
el tanque de bendiciones? Lo que lo cierra es la perdida de semen, y la perdida de palabras 
santas, solo hablas injurias, humillación, amenazas, difamación, insultos, criticas con mala 
intención, eso son perdida de palabras santas. Eso desconecta el tanque de zeh a zot, de binah a 
maljut, ya no baja la bendición y hay hambre, falta de agua, crisis de todo tipo. El trabajo del 
sacerdote es arreglar los canales de bendición, abrir los canales cerrado por culpa de los 
cortocircuitos de las personas que utilizan mal su semen y su palabra. 
Somos creadores con el órgano sexual y con la palabra. En la época del primer templo de 
Salomon, durante 400 años, por el trabajo de los cohen, no hubo abortos, divorcios, guerras, 
adulterio, incesto, carencias económicas, era todo armonía, porque el cohen gadol reparaba los 
cortocircuitos. Hay que abrir el canal de zeh y que el camino no este interrumpido, sobre todo de 
yesod a maljut.
 
Los hombres y mujeres incultos, hacen mal uso de la boca y del órgano reproductor, los 
sacerdotes eran sabios y sabían abrir canales, con sus actos apartaban la severidad de este 
mundo.  Ya no hay templo, el estudio del Zohar sustituye a los templo y a los sacerdotes, el 
estudio del Zohar abre zeh y zot y todos los canales. Está representada por el salmo 67 en forma 
de candelabro, abre los canales de las sefirot intermedias, el estudio y el shabbat abre zeh, 
llegamos a yesod y es lo mas complicado, pasar de yesod a maljut. 

El arpa del rey David es la imagen del Zohar, cuando el rey David estudiaba el Zohar, llamada 
"arpa", se inspiraba para escribir los salmos. Ir a la sinagoga a escuchar el Sefer torah repara las 
canalizaciones. 

Abraham tubo una conversación con dios, que le dijo que seria el padre de una gran nación, su 
pueblo seria tan numeroso como las estrellas en el cielo y como los granos de arena en la playa,, 
Abraham le dijo a dios, que lo que el veía es que sus hijos iban a sufrir mucho, van a montar un 
templo y será destruido, un segundo templo será destruido y van a haber persecuciones , 
sufrimientos, ¿tu quieres que yo sea el padre de ese pueblo?. Dios le dijo que tenia razón, que 
habría sufrimiento, pero cuando estudien los secretos del cielo, la torah que daré a Moshe y leáis 
la ketoret, eso hará el mismo trabajo que los sacerdotes en el templo y volverá a abrir los canales 
de bendición. El incienso fue encendido por los hijos de Aaron ha cohen, el primer sacerdote, eso 
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hizo que sus hijos murieran, porque los hijos de Aaron estaban enfermos cuando encendieron la 
ketoret, la enfermedad es que no estaban con sus almas hermanas, aquel que no está con su 
alma hermana se le considera enfermo espiritual, y un enfermo espiritual no puede encender la 
ketoret, la prueba es que los hijos de Aaron murieron. Todo aquel que no está casado es indigno 
para ser sacerdote entre el mundo de arriba y el mundo de abajo. El marido y la mujer forman un 
fuego que sube y que baja. 
La petición sube y la respuesta baja, baja en el kodesh hakodashim, el trono de misericordia, la 
sefirot binah.

El nombre sagrado de 42 letras, solo son completas cuando el hombre y la mujer tienen un hijo y 
una hija. Quiere decir que en el semen está grabado la energía del nombre de 42 letras, nombre 
que le dio dios a Moshe en la zarza ardiente, lo que te libera de la esclavitud de la ignorancia. El 
ignorante es un esclavo de este mundo y el sabio es el dueño de este mundo, porque sabe 
manejar las circunstancias. Se manejan las circunstancias cuando el hombre está con su mujer y 
en la relación conyugal meditan sobre el nombre de 42 que queda grabado en el semen. 

Cuando dice de tener un hijo y una hija, no es tener un bebe macho y otro hembra, estamos 
hablando del ultimo tramo, el de yesod a maljut, del mundo del sueño y las situaciones. El camino 
de yesod a maljut es llamado "varón y hembra". Cuando el hombre tiene una relación con su 
esposa y medita sobre el ana becoaj, hace un hijo y una hija, conecta yesod con maljut.

En el templo había un sanedrín, una asamblea de sabios, había 72 sabios, que corresponden al 
nombre sagrado de dios, las 42 del ana becoaj mas 30 letras añadidas.
Cuando yaacov bajo con su familia a Egipto, eran 72 personas, cuando salieron de egipto eran 
2.500.000, las 600 mil almas mas los egipcios que se apuntaron. 72 es el secreto de la palabra 
jesed, bondad, vale 72, hace alusión a los 72 nombres que traen misericordia a este mundo. 
Israel es designado como el sanedrín. El sanedrín son 72 nombres, luego los responsables de 
traer el jesed a este mundo es el pueblo de Israel. Por eso está escrito "seréis para mi un pueblo 
de sacerdotes" que son los que abren los grifos de bendición. 

Los sacrificios del templo no habla de animales, habla de sacrificar nuestro aspecto animal, la 
mala boca, y mala utilización sexual. Y con las cenizas de ese sacrificio se quemaba el incienso, 
lo que quiere decir que se hacían meditaciones. 
Toda persona que estudia el Zohar está protegida por dios. Dios  Le cubre con sus alas.
Isaias 41 v16, "pongo mis palabras en tu boca y te tapo con la sombra de mi mano", te protejo.
Si no sabemos abrir los grifos de bendición del cielo, no somos el pueblo de dios, por muy judio 
que uno sea, hay que unir el cielo con la tierra para llamarse "pueblo de dios".
Sion, es maljut, justicia, lo que hay que hacer en este mundo físico es estudiar el Zohar, el secreto 
del cielo, eso es ir a Sión. 

Aquel que estudia los secretos del cielo es superior a un profeta, y es mas estudiar los secretos 
del cielo que todas las ofrendas que podían haber hecho en los templos que fueron destruidos.
El hombre que enciende una lampara aquí abajo, genera un humo que enciende la lampara de 
arriba, así como estudiamos aquí abajo, abrimos los grifos de arriba. 

El olor del sacrificio es la base del mundo, hablamos del olor del aliento que sale de la boca de 
aquel que enseña y estudia el Zohar, ese aliento es la llave que abre los grifos de arriba.
El hombre debe alabar el nombre de dios por encima de todo, con nuestro cerebro, Corazon e 
hígado, cuando meditamos los nombres de dios, estamos alabando el nombre de dios, eso está 
por encima de todo, asi se purifican todos los cortocircuitos.
"Y yo echaré agua pura y seréis impurificados de todas vuestras impurezas y de todas vuestras 
suciedades, bendito sea Hakadosh Baruj hu para toda la eternidad, amen be amen.

El nombre de maljut es adonay, si quitamos la alef, nos queda dalet-yud-nun, que es din, juicio, el 
hombre activa la alef y se acaba el din, y la mujer es la encargada de dar vida. La alef está dentro 
de la mujer que va a dar vida, deletreado es valor 26, el 26 es el milagro de la vida.
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Cuando se creó el templo, se creó un recipiente para la conciencia divina, cuando se empezaron a 
adorar las piedras, y se olvidaron de la conciencia divina, dios hizo destruir la piedra. Por eso el 
tercer templo no va a estar hecho de piedras, va a estar construido de almas, un alma ni se pude 
destruir ni idolatrar, porque no es física. La suma de las almas que estudia en Zohar es el tercer 
templo. 

La ketoret era un recipiente donde había 11 ingredientes que se queman junto a las cenizas de los 
sacrificios de los animales, todo es metafórico, lo que se quema son nuestras cualidades 
animales. La ketoret se enciende cuando estas listo para meditar, ¿cuando estamos listos para 
meditar? Cuando hemos quemado nuestra parte animal. 

Meditamos ייאי son las iniciales de las palabras centrales de la shema, shema israel adonay 

elohenu adonay, su valor es 31, como la partícula el אל jesed. El jesed se baja con la primera 
frase de la shema. Esta meditación baja el jesed a este mundo.

Se medita como siempre

Entre nuestros ojos sale un rayo de luz violeta que impacta en la tierra, bajan sandalfón, metatron 
y mashiah, la tierra se envuelve en una capa de ozono violeta, de puro jesed que impregna todo 
ser humano dentro del planeta, reanudando los lazos de amistad entre la humanidad y dios.
Hablamos libremente con metatron, sandalfon y mashiah. 
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    119 shemini

Mashiah ַמָשִׁיח es yesh moah, hay cerebro, hay comprensión, eso es mashiah.
EL nefesh está en el hígado, el ruaj está en el corazón, la neshama está en el cerebro. En el 
hígado, que parece que son las emociones mas bajas, ahí también está el milagro, porque hígado 

es caved כבד valor 26 como YHVH, si se tiene bien el hígado puedes utilizar tu cuerpo para 
que sea un transformador de deseos en realidad, lo que hace el milagro es el hígado, hacer el 
tikun ha nefesh es reparar tu hígado, hasta el punto que tu cuerpo sea una maquina de 
materializar deseos. La meditacion del tikun ha nefesh limpia el hígado, el ayuno también limpia el 
hígado. 

Hermes trismegisto, se le llamaba así porque era tres veces maestro, era un maestro de la 
meditación, Enoch que era Hermes, desarrollo por vía profética un método de meditación muy 
profundo y eso se lo enseño a Moshe. Enoch medito de una manera tan profundo que hizo una 
metamorfosis de sus vibraciones, trasformo su cuerpo al nivel de su alma y cambió de dimensión.
Enoch era un maestro de Egipto, el se transformó en metatron, jefe de los ángeles, jefe de 
energías estelares, conectó con Moshe y le enseño las meditaciones profundas. Con esas 
meditaciones Moshe subió a un plano muy elevado donde pudo traer la torah que es un código 
que no pertenece a este mundo. El código que trajo Moshe creo un caos en los mundos 
espirituales que se quejaron de que trajera un código tan elevado a seres de tan bajo nivel. Dios 
dijo que fue decisión suya.

En nuestros genes tenemos toda la información metafísica del universo, lo podemos saber todo de 
todo.
En el caso de una operación con anestesia, normalmente es un ajuste, para que el cuerpo pueda 
albergar un alma mas grande. En vez de nacer, morir y venir con otra alma, se puede tener un 
coma o anestesia profunda, eso evita la muerte y te viene un alma nueva. Mucha gente después 
de una anestesia no es la misma, ha cambiado sus valores. Podemos llegar a cambiar 100 veces 
de alma en una vida. Hay maneras de cambiar de alma de manera conciente, en un mikve, 
aguantando la respiración, estas simbolizando una muerte, porque la vida se simboliza por la 
respiración, pero cuando dejas de respirar estas como muerto. Cuando haces las meditaciones 
correctas debajo del agua, estás en el mismo caso de una persona en coma, se cambia de alma. 
Ari zal tenia un alumno, jaim vital, que cambio 100 veces de alma en su vida. Somos recipiente de 
energía. Nosotros venimos para una misión, puede que no tengas la fuerza para cumplirla y 
necesitas un alma adicional, mas poderosa. 

Las almas son energías que tienen una codificación de letras, cuando combinas letras, te da una 
personalidad. Cuando se combina la inteligencia del cuerpo con la combinación de letras del alma, 
se genera un carácter. Cuando uno muda de alma, la nueva combinación alma cuerpo, te da un 
nuevo carácter.  Se puede ver el cambio de alma de una persona en su librería, los libros antiguos 
dejan de interesarle. 

Toda la torah, es un código con un solo nombre, el nombre de dios, el nombre de dios es un cable 
de conexión con otra dimensión, allí están todas las fuentes de bendiciones que necesitamos para 
este mundo. La torah es una inteligencia muy grande. Le dijo dios a su torah, "quiero crear al 
hombre". Y los secretos le contestan "no lo hagas, te vas a arrepentir, este hombre que vas a 
crear terminará por pecar contra ti, te va a irritar y es capaz de destruir tu creación". Y dios 
contesta "tu y yo juntos vamos a mantener este mundo estable". es la torah y dios, los dos juntos. 
"Vamos a hacer un hombre a nuestra imagen y semejanza" imagen significa hombre y semejanza 
significa mujer. Creo un hombre, macho y hembra.
 El macho representa la dimensión de arriba y la hembra la dimensión de abajo. Igual que la lluvia 
y la tierra. Uno insemina y el otro gesta.
La torah empieza por la bet, hecha de tres palos, bet es la inicial de bereshit, al comienzo. El palito 
de abajo es el mundo de abajo, el de arriba es el mundo de arriba y el de la derecha que los une, 

�460



quiere decir que los dos mundos tienen que estar unidos por el lado de la derecha. ¿Por que no 
hay clemencia en este mundo? Porque vamos en sentido contrario, donde no hay salida. 
Si estudias la torah se abrirá a ti y si no la estudias se cierra a ti. "Si tu me abandonas un día, yo 
te abandono dos días”

Aquel que estudia los secretos del cielo, que empiezan por la letra bet, la inicial de la palabra baruj 
, bendición, quiere decir que si estudias los secretos del cielo te vas a conectar a un mundo de 
bendiciones, y si no, te vas a conectar a un mundo de caos. Abraham se levantó por la mañana, el 
máximo momento de bendición es el alba, es el momento en que se pasa de la oscuridad a la luz. 
Todo el que se levanta al alba, te pones a estudiar los secretos del cielo y nada ni nadie te puede 
atacar. Tiene tal protección de otro plano que esta persona se llama "paz", dios le da paz, va a 
tener una vida relajada, sosegada, sin estrés y nada durante el día podrá hacerle daño.

El rey David representa a maljut, el mundo físico, cuando nos crearon no teníamos que estar en el 
mundo físico, nos crearon para estar en el gan edén, en otra dimensión, nosotros somos David, 
representamos al mundo físico. El hecho que el rey David baje a la tierra quiere decir que nosotros 
que no hemos sido creados para bajar a la tierra, si bajamos metidos en un cuerpo y somos seres 
físicos.  

¿Que es el amor del rey David por batsheva? Bat sheva es "hija de 7", si el rey David somos 
nosotros encarnados, ¿de que nos hemos enamorado? De la hija de 7, maljut es la gota de 
semen, el rey David se dio cuenta que con su actividad sexual podía cambiar los eventos de este 
mundo, siempre y cuando conociera los nombres de dios. El Rey David conocía los nombres de 
dios, porque los tiene todos integrados en los salmos. Teniendo una pureza sexual perfecta, con 
las meditaciones perfectas, en los momentos adecuados, puedes fabricar eventos. Por eso el rey 
se enamoró de batsheva, hija de 7. Cuando dios dijo "hagamos" al hombre, habla en plural, dios 
es uno, ¿de donde sale ese plural?, de dios y los planetas, las inteligencias astrales.
Por eso está escrito que si estudias la torah, que empieza por bet, estás en el mundo de las 
bendiciones.

Hay un plan de eventos, tikun, para unos y otro plan de eventos para otros. ¿Puedo yo fabricar mi 
plan de eventos? Si, si conoces los nombres de dios y usas correctamente tu energía sexual. 

Dios desea fervientemente unirse a la comunidad de Israel, "comunidad de Israel" es un código, 
es el código que significa batsheva.
Este mundo está protegido por las almas de los patriarcas. Esas almas están en todas las 
generaciones para que el mundo no sea destruido. El alma de Abraham trae la hospitalidad, el 
alma de Isaac trae la justicia y la de Yaacov trae la misericordia. Dentro del alma de mashiah 
están esas tres almas. En la época de Yosef, dentro de el, estaban esas tres almas. Sin esas tres 
almas el mundo no podría subsistir.

Los actos que haces en esta tierra tienen sus consecuencias en otro plano, en el mundo de arriba, 
como una campana y una cuerda. Aquí podemos sonar el shofar, eso activa fuerzas en el mundo 
de arriba que modifican el rigor en clemencia. El shofar está hecho de una voz inarticulada, la 
parte fisica, una voz articulada que es el sonido que sale de el. Ese sonido sale del que lo sopla, el 
vaho que sale de la boca está hecho de tres elementos, agua, la salida, fuego, el calor, y aire, de 
los pulmones. Eso es la voz. La luna recoge las radiaciones de todo el sistema astral, que a su 
vez viene del sistema espiritual, y lo manda a la tierra. Esa radiación está hecha de fuego, agua y 
aire, al soplar el shofar sale un sonido compuesto por esos tres elementos. En piloto automático 
nos vienen ciertos eventos, pero al sonar el shofar, anulamos la influencia astral y empezamos a 
dominar nuestra vida. 

Ojo con los que beben vino, provoca una alegría ruidosa y luego mucha tristeza. Sin embargo el 
agua y el aceite, provocan una felicidad silenciosa y continua. Lo que se llama "le buen vino" son 
los secretos del cielo. Si está permitido emborracharte del buen vino, de secretos del cielo. Te 
puedes atiborrar de secretos del cielo, pero no te puedes beber la botella entera de vino. Si te 
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llenas de secretos del cielo vas a poder controlar el caos y llevarlo al bienestar, pero si te tomas el 
vino físico, te va a generar tristeza, después de una primera alegría ruidosa. El buen vino está 
reservado a los justos, que saben unir el lado izquierdo con el lado derecho. El lado izquierdo es la 
hembra y el lado derecho es el macho. Lo que une un esposo a una esposa son los secretos del 
cielo.

Las estadísticas hoy en día son que de cada 10 matrimonios, 7 se divorcian. Es porque el 
pegamento que une hombre con mujer no existe, que es conocer los secretos del cielo y conocer 

lo que pasa cuando un hombre se une a una mujer. Cuando un hombre se une a su mujer, las 
almas salen del búnker del cuerpo y empiezan a comunicar y si no comunican elementos de 
espiritualidad, ahí se rompe esa unión. La unión del hombre y la mujer, es el secreto de la felicidad 
en esta tierra. Hay que conocer el secreto de que es un hombre, que es una mujer y que ocurre 
cuando se juntan.  Porque el sod, el secreto, une a los contrarios, no hay nada tan contrario como 
un hombre y una mujer. El único que sabe unir los contrarios es el creador, si tu conectas con el 
creador en la union hombre y mujer, lo que parece imposible, se vuele posible. En un matrimonio 
donde no hay espiritualidad y no conocen los secretos del cielo, ese matrimonio aboca al divorcio. 
Por eso están los divorciados y los resignados, 70% divorciados, 30% resignados. Pero si hay 
espiritualidad es 100% de éxito. 

El vino de arriba es llamado "el árbol de la vida". El árbol de la vida es revelar los secretos del 
cielo, el alimento espiritual. El árbol del conocimiento del bien y del mal son las carencias que te 
da el cuerpo físico cuando no lo sabes dominar con tu alma, cuando el cuerpo domina el alma es 
el árbol de conocimiento del bien y del mal, cuando el alma domina al cuerpo, es el árbol de la 
vida.
Por eso está la ley que dice que hay que beber un vino puro, el viernes por la noche, sábado a 
medio día y por la tarde. Porque todo acto que hacemos abajo, activa un acto arriba. Beber vino 
puro abajo quiere decir que queremos conocer los secretos del cielo arriba. Esa es la cuerda que 
tira de la campana. 

Los pecadores son mayoría en este mundo, entonces este mundo es un mundo de rigor y de 
caos. Las parejas que han traído almas a este mundo, no han traído almas del lado derecho, han 
traído almas del lado izquierdo. Porque en vez de haber tenido una relación conyugal con 
espiritualidad la han tenido con promiscuidad. ¿Que es el olam abba? El árbol de la vida, los 
secretos del cielo, ese es el mundo venidero, cuando revelamos los secretos del cielo estamos en 
el jardín del edén.

Hay que tener mucho cuidado con lo que se come, los alimentos impuros generan brechas en el 
mundo espiritual. 
Santo quiere decir "del otro lado" es estar por encima del mundo astral, en el mundo espiritual. 
Saltar de maljut a atzilut, eso es ser santo. No hay manera de acceder a ese mundo sin las letras 
hebreas y sin los secretos de los conocimientos del cielo. Si no lo haces te quedas atrapado en las 
leyes del karma, que son implacables y caóticas. 

Están formadas de inteligencias que nos envidian, y que hacen todo lo que pueden para crear 
obstáculos en nuestra vida. Nosotros tenemos una serie de privilegios que esas fuerzas, al no 
tener cuerpo, no tienen. Cuando dios nos creo, ellos se opusieron, por esa oposición dios no les 
dio un cuerpo, y por eso nos envidiaron. 

En el cielo hay un decreto, ese decreto se pasa a inteligencias astrales, las almas de las estrellas. 
Las cuales se pasan de una a otra la información de ese decreto. Lo que tenemos que hacer es ir 
al mundo de los decretos, allí tenemos que cambiar un decreto y establecer un nuevo decreto. 
Ese es el poder de los nombres de dios, porque una vez cambiado, empieza la carrera de relevos, 
donde se van pasando la información por el árbol de la vida, hasta llegar a maljut.
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Cuando un bebe nace, en su primera inspiración, agarra todo el plan de vida, todas las 
radiaciones astrales, el adn metafísico. Cuando entras en un mikve, en el momento que sales del 
agua haces una respiración, estás creando un nuevo decreto.

Si abandonas los secretos del cielo, en ese vacío se genera una fisura, por las que se cuelan las 
fuerzas negativas, luego es muy complicado sacarlas. Hay que alimentar constantemente la 
conciencia, en cuando dejas de alimentarla, ya han encontrado la rendija por donde colarse. Es 
una lucha entre el bien y el mal

Meditacion para la abundancia económica. Cuando se hace la bendición del pan se dice poteaj et 

yadeja, le dices a dios que abra sus manos, cogemos las letras finales חתך tienen en poder de 
subir al jardin del edén, abrir las despensas de bendición de dinero y traerlas a este mundo. La luz 
de la letra simboliza el secreto de la letra.  Se pronuncia jataj

Se medita como siempre. Al iluminar las letras decimos jataj, varias veces y fuerte, pasamos las 
letras por cerebro, corazón e hígado, luego una luz plata imanta nuestra aura, convirtiéndonos en 
un imán de abundancia, todo el universo nos envía abundancia, de nuestro corazón sale un rayo 
de luz plata que va hacia la tierra, le hacemos una segunda piel y llueve gotas de plata en la tierra, 
imantando el aura de toda la humanidad. Bajan Sandalfón, Metatrón y Mashiah y hablamos con 
ellos.
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     120 tazria
No hay diferencia entre orar y meditar, porque la oración es una meditación. La oración forma 
yihudim y cuando se ora, se está meditando. Se ora con kavanah, con intención, al ponerle una 
intención, es una meditación.
No hay guehinom para todos, los que estudian y los justos van directamente al gan edén, es mas, 
ya están en el gan edén en este mundo. El guehinom es solo para los malvados que pierden su 
semen. Porque ellos alimentan energías dañinas que crean caos y hacen daño al ser humano.
El decreto viene del cielo, la maldición viene del hombre.

En la Kabbalah se aprende a no ser esclavo, a que nadie dirija tu conciencia, eso era la esclavitud 
de Egipto. No nos dejamos hipnotizar, hacemos auto hipnosis en las meditaciones. No hay que 
dejarse atemorizar ni que nadie te meta miedo en el cuerpo.

Los israelitas que abandonan a dios, se alejan de los ángeles celestes. Se alejan de los milagros, 
y caen bajo la influencia del tikun astral, demasiado rigor para su vida. O aprendes a acercarte a 
dios o dependes del karma. Y el karma siempre es dolor, sufrimiento, obstáculos. Las fuerzas del 
mal utilizan las radiaciones astrales para generar situaciones de karma. Nosotros acercándonos a 
dios, damos ordenes a las radiaciones astrales de combinarse a nuestro favor. Que conspiren a 
nuestro favor, por defecto, cuando no hacemos nada, conspiran en nuestra contra.

Si una mujer en una relación conyugal llega al orgasmo antes que el hombre, esa mujer tendrá un 
varón. El sexo del niño no depende de la casualidad, depende de la sabiduría del marido y la 
mujer. 
Un hombre no debe encolerizarse y jamas en un momento de ira tiene que tirar un objeto al suelo. 
Porque en ese momento, pierde toda bendición del cielo y es presa del lado de las fuerzas del 
mal, y entonces su conciencia no dirige a su imaginación, es la imaginación la que dirige la 
conciencia y en ese momento depende de un karma duro. El estudio de los secreto, te moldean y 
esculpen tu carácter al punto que te enseñan a no encolerizarte y si te encolerizas, te acordaras 
de este conocimiento. 

Encontrar el alma hermana depende del beneplácito de dios, hay que ser digno de ello. Es un 
grave problema emparejarte con una mujer que no sea tu alma hermana, porque los hijos que 
vienen de almas que no son hermanas, no son hijos dignos. Son ilegítimos de acuerdo con el 
cielo. Porque lo legitimo son hijos que vengan de padres que sean almas hermanas. También hay 
que tener mucho cuidado que en la relación conyugal la mujer no domine al hombre, porque 
puede traer un alma invertida. Las almas se presentan y así como se comporta la pareja en la 
relación conyugal, atrae un tipo de alma u otra. 

No hay otro creador mas que Hakadosh Baruj Hu, el es la causa de las causas y fuera de el no 
hay nada. Todo el que crea en otros dioses que no sea hakadosh Baruj hu, es llamado idolatra. 
Dios es llamado roca tsur, que también quiere decir "escultor", es llamado escultor porque crea la 
imagen de lo que tu vas a ser luego en tu cuerpo, crea una imagen perfecta que se llama "yo 
superior", y lo que tu eres a veces no se parece mucho al yo superior que dios ha esculpido. Todo 
nuestro trabajo aquí abajo es parecerse a la imagen que dios ha creado de lo que el espera de ti. 
En bereshit 2v18 dice "no es bueno que el hombre este solo", así que le creó una hembra, y se la 
puso de cara. En el momento que el macho y la hembra estuvieron cara a cara, bajaron 7 
bendiciones. Aquel que se une a la mujer de otro, rompe estas 7 bendiciones. Por eso el adulterio 
está prohibido. Eso debilita la faz del rey, el rey es la luna llena, cuando la conciencia domina la 
imaginación. La imaginación es un arma tremenda del alma, pero la imaginación dirigida por la 
conciencia, no la imaginación que va como un caballo desbocado. Con las meditaciones dirigimos 
esa meditación. 

Aquel que hace adulterio, debilita la faz del rey, su imaginación ha podido con su conciencia. Eso 
es que no hay luna, no hay energía, los hijos que nacen de un adulterio son llamados bastardos. 
En el léxico del Zohar dice que el padre es dios y la madre es la comunidad de Israel, o sea, 
maljut. 
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Y dice que nunca dejara tropezar dios al justo, porque el justo respeta a su padre y a su madre, 
respeta a dios y su relación conyugal, la comunidad de Israel, maljut.

"Los hijos de mi madre se levantaron contra mi" ha habido una rebelión de los sarim contra dios. 
Los hijos de mi madre, son los que vienen del lado del rigor, en el cielo hay una guerra, en la tierra 
el reflejo es un caos. Se arregla haciendo acciones en la tierra que generen paz en el cielo.
Aquellos que pecan contra el creador, dios les marca en la cara. La ley, el Zohar, proclama sus 
verdades, públicamente, con franqueza y sin reticencia. En el cielo no hay hipocresía, diplomacia, 
políticas. Las cosas son como son, crudas, duras y verídicas. Si meditamos y nos tienen que decir 
algo, nos lo van a decir de una manera clara. Cuando estudiamos los secretos del cielo se 
cuentan de una manera cruda, dura y clara. 

Tenemos obligación de hacer reproches a los culpables. Es una buena cualidad, aunque sienta 
mal. porque si no le haces un reproche a un culpable se te considera socio de esa culpabilidad, y 
cuando cae un decreto contra ese culpable, también te cae a ti, por no haberle hecho el reproche. 
Igual que no hay que hablar mal del prójimo, si tienes ocasión de decir algo bueno, no tienes que 
callarte, tienes que decirlo. No hay que hablar mal, pero si tienes ocasión de observar una virtud 
buena, dilo. Lo bueno se dice y el lashon hara no se hace. 

El cuerpo del hombre es considerado el santuario. Cuando la serpiente mancillo a hava, tuvo una 
relacion con hava e hizo bajar el alma de Caín. Se mancillo el santuario, el cuerpo de hava quedo 
infectado. Como el cuerpo de hava representa todo el genero humano, el genero humano heredo 
esa infección. Se manifiesta por el lashon hara, el ser humano que habla mal de su prójimo está 
manifestando la infección que agarro hava en el momento de la relación conyugal con la 
serpiente. La manifiesta con el lashon hara, hablando mal del prójimo. Todo aquel que habla mal 
de su prójimo está manifestando el pecado original.

En el salmo 25 v14 dice "los misterios de dios son revelados a aquellos que le temen". No es 
miedo, es respeto. Todo el que va buscando maravillarse descubriendo los secretos del cielo, dios 
como ve que te gusta, te los da.

"Dios es designado con el nombre de Adam". אדם  dam en hebreo es sangre. Alef es dios. 
Quiere decir que el está en la sangre, alef está dentro de dam. Cuando una persona se desangra, 
muere, y si tiene poca sangre hay que hacerle una transfusión para volver a darle vida, la vida 
está en la sangre. La sangre tiene glóbulos rojos y blancos, los rojos pertenecen al mundo de 
abajo y los blancos al de arriba, el que hace la union es dios. Nosotros intentamos imitar a dios 
uniendo los dos mundos y nos hacemos buena sangre, eso nos da placer. Hay esencia divina 
dentro del hombre, está en su sangre. El nefesh está en la sangre. 

Todo lo que existe en este mundo, en todas las galaxias, todas las dimensiones, todas las 
criaturas físicas y no físicas, todo lo que existe en la creación solo ha sido creado para el hombre.
No hay ni un trozo de césped que crezca que no haya una estrella que le diga "crece". Nosotros 
somos toda la creación enfrascada en nosotros, somos un micro multiverso. Somos el reflejo 
exacto de toda la creación. Todo lo que movemos, actúa en efecto dominó en toda la creación. 
Somos el teclado de la creación, por eso lo que hablamos, lo que pensamos, lo que sentimos, lo 
que tocamos, tiene un impacto enorme en toda la creación. No somos conscientes de la enorme 
responsabilidad que tenemos en cada pensamiento, acto, palabra. Etc.

Dios hizo el tsimtsum, se contrajo así mismo para que pudiéramos existir, es muy importante que 
nosotros hagamos ese tsimtsum y dejemos a los demás existir, les dejemos ser. Por eso es una 
gran virtud saber escuchar, porque es contraerse de uno mismo y dejar que los demás hablen. 
Hay gente que solo habla de si mismo y nunca deja hablar al otro, eso va contra la creación. 
La plaga de este mundo es haber engendrado almas indignas. En vez de hacer bajar almas de 
justos, bajan almas indignas. 
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El tefilin del brazo son llamado "la comunidad de Israel" es maljut, el tefilin de la cabeza en binah, 
cuando te pones los dos, unes binah con maljut, unes el mundo de arriba con el mundo de abajo. 

Mucho cuidado al habitar una casa, si esa casa tiene lepra, va a atraer desgracias al inquilino. La 
lepra de la casa, son paredes que se caen o se desconchan quiere decir que ha habido en esa 
casa unas energías muy negativas que han adherido incluso a las paredes. Aprendemos que 
cuando alquilamos o compramos una casa, tenemos que preguntar quien vivió en esa casa antes 
que nosotros. ¿Hubo un muerto, un divorcio, un asesinato, un robo, adulterio, ira? ¿Que pasó en 
esa casa? Hay que indagar, porque si hubo algo de lo dicho arriba, seguro que esa casa tiene 

lepra en las paredes, la mala energía adhiere a las paredes. Si te engañan contándote lo que ha 
pasado en una casa, lo mejor es irte.  Cuidado con las casas construidas sobre cementerios, 
sobre basureros, etc. En un hotel no necesitas la metzuza, salvo que estés mas de 7 días. 
También los muebles se impregnan de energía. 

A la hora de la redención, dios combatirá contra todos los reyes de este mundo y dios será 
glorificado en el mundo entero. Todos los que hayan oprimido al pueblo de Israel se las verán con 
Hakadosh Baruj hu. Dios será rey en toda la tierra, los patriarcas resucitaran para ver el momento 
de la redención del mundo. 

El que hace el becerro de oro es indigno, el que no lo hace es digno. 
Si el tikun te envía desgracia, el problema es que esa desgracia te encuentre, sino te encuentra, 
cae en la nada, ¿como hacemos para que esa desgracia no te encuentre?  Un cambio de 
conciencia cambia a la persona, a partir que no eres la misma persona el tikun no te encuentra, 
porque el tikun disparó las flechas a la persona que eras antes, no a la que eres ahora, luego no 
te encuentra.

No solo está la brit del órgano sexual, está la brit del corazón. Hay que cambiar la conciencia, al 
cambiarla se hace una alianza con dios, brit es alianza.

YHVH con yudim es la solicitud al creador que intervenga en su máxima manifestación. Es cuando 
aun sin merecerlo, pero por su generosidad el interviene. Cuando meditamos YHVh abierto con 
yudim, solicitamos al creador su máximo nivel de intervención en nuestro mundo.
Cuando algo se te escapa y quieres que vuelva la calma, la plenitud, entonces solicitas al creador 
su máximo nivel de intervención. 
Vamos a meditar para España el máximo nivel de intervención.
Se medita como siempre. Cuando mandamos la luz a la tierra, es una luz que sale de nuestra 
aura.

 יוד הי ויו הי
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121 metzora ajaremot
El nombre de dios para tener autoestima es, ninguno, para tener autoestima hay que tomar 
conciencia de que tenemos una chispa divina dentro de nosotros. Lo que hay que amar es esa 
chispa divina que tenemos dentro de nosotros. Es una toma de conciencia, no una meditación con 
nombres de dios.

Todo aquel que no estudia lo secretos del cielo, dios le pone en el banquillo de los acusados en el 
cielo. Porque ha hecho una acción según la cual la shejina se aleja de el, y los ángeles de la 
guarda también le abandonan. Los protectores de arriba y de abajo le abandonan. Aquel que 
estudia el Zohar, tiene protección en este mundo y en el mundo futuro. 

Lo que provocó la muerte en este mundo, la muerte del cuerpo y la muerte de proyectos, de 
sueños, de ilusiones, de relaciones, etc. Fue la mala lengua de la serpiente, porque mintió a hava, 
se llama mentira, omitir o añadir algo a la verdad. En cuento omites algo, es mentira, mala boca, y 
cuando añades algo también es mala boca. Eso es lo que trajo la muerte a todo el mundo. 
Tenemos que tener mucho cuidado al lashon hara, una herencia de la infección que le conectó la 
serpiente a hava. 
La mala lengua es comparable a una espada de doble filo, y el que la usa, también será castigado 
por la espada.
El ser humano puede conseguir que todos sus pecados sean revocados y perdonados, excepto la 
difamación y la mala lengua. Y sobre todo si le ha dado mala reputación al prójimo.

El árbol de la vida es la ley. La ley es llamada la torah y el árbol de la vida son los secretos de esa 
torah. La ley es la luz, or, numerlogia 207, como raz, en arameo secreto. Se llama "luz" porque 
ilumina a los ignorantes. Aquel que aporta su mantenimiento y sostén a un hombre de estudio o a 
los hombres de estudio de la Kabbalah, ese hombre será digno de tener descendientes profetas. 
Aparte tiene una bendición inmediata en sus negocios.

Aquel que se impurifica, debería de ofrecer dos pájaros. Un pájaro es la simbología de la vav de 
arriba que tiene que ver con la luna y el otro pájaro es la simbología de la letra vav de abajo que 
es la brit mila, la circuncisión. Aquel que utiliza con pureza su circuncisión corrige las radiaciones 
lunares, con la vav de abajo corrige la vav de arriba, eso es aportar dos ofrendas, llamadas, "dos 
pájaros"
Cuando la mujer tiene la menstruación, esa menstruación viene originada por el pecado de hava, 
porque en el gan edén hava no tenia menstruación. Dios hara desaparecer el espíritu impuro del 
mundo, volverán las mujeres a ser como hava, siempre puras.

Maljut también es llamada justicia y la comunidad de Israel. Primero haré intervenir la comunidad 
de Israel, maljut, y luego ya podré pedirle a dios que me complazca mis oraciones. 
Hasta que no respete la pureza de la brit mila, no puedo pedirle a dios que respete mis oraciones. 
Dice el Zohar, “Jerusalén será llamado el trono del señor,  y entonces la luz de la luna será tan 
grande como la luz del sol y la luz del sol será 7 veces mas grande”.  

El trono del señor es la sefirot jesed, cuando dios se siente en su trono, este mundo será todo 
bondad y misericordia. La luz de la luna es la imaginación y la luz del sol es la conciencia. 
Podremos meditar a unos niveles mas altos y nuestro nivel de conciencia será 7 veces superior al 
actual. En el momento que sepamos sentar a dios en jesed, donde estaba sentado Abraham, que 
aportó la hospitalidad de alojar a la shejina y la circuncisión, lo que hace que te quites la kipa 
nogá, un caparazón que no te deja ver el mundo espiritual. Lo que trajo Abraham es la capacidad 
de quitar la ceguera de ver el mundo espiritual. Al no ver lo que pasa en el mundo espiritual, no 
comprendemos que pasa en el mundo físico. Podríamos evitar el caos si pudiéramos ver el mundo 
espiritual. 

Las 10 pruebas de Abraham son una prueba por cada sefirot del árbol de la vida. Abraham tiene 
un valor numérico de 248 como en Angel Raziel, el ángel de los secretos. Abraham trajo grandes 
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secretos a este mundo. El día que la luna sea tan grande como el sol y el sol 7 veces mas grande, 
dios será uno y su nombre será uno.
Todo aquel que se sienta a estudiar los secretos del Zohar, está en el jardín del edén. 

Ajaremot.

Toda obra que se acomete al servicio de dios debe empezar con el temor de dios y terminar con 
alegría. al servicio de dios, quiere decir, con objeto de unir el mundo de arriba con el mundo de 
abajo, con objeto de traer gente en teshuva, estudiar los secretos del cielo, hacer que se hagan 
mas buenas acciones. Eso tiene que empezar con el temor de dios, respeto, de acuerdo con las 
maravillas de los secretos del cielo. Si la haces de acuerdo a los secretos del cielo, seguro que la 
vas a poder acabar con alegría. 

Está prohibido al hombre disfrutar mas de la cuenta, excepto en el estudio de los secretos y en el 
cumplimiento de buenas obras. 
El temor de dios es sot, hay que empezar con sot y terminar con sot. Y es con sod que Aaron se 
presentó en el santuario. 

Meditar sobre los hijos de Aaron, Nadav y avihu, esa meditación sirve de sacrificio y se obtiene el 
perdón. por eso se leen los pasajes de la muerte de los hijos de Aaron, el día de Yom kipur. La 
meditación es el estudio de ¿por que murieron? entraron al kodesh hakodashim sin estar casados, 
si no están casados son incompletos, si son incompletos no pueden recibir la abundancia divina y 
explotan, mueren.
Cuando muere un justo, eso expía los pecados de toda la generación contemporanea. 
el alma de pinjas estaba compuesta de Nadav y Avihu, se reencarnaron en Pinjas. 
Observa que en las ultimas generaciones la ley será olvidada. Los secretos de la torah serán 
olvidados. eso trae caos.  Pero en la generación del Mashiah, esos conocimientos volverán y se 
expandirán en el mundo. En Jeremías 31 v33 “porque todos me conocerán, tanto los pequeños 
como los grandes”.

El leviatan es un código para designar al tzadik, al justo. 
cuando kol se une a la matrona, todos los mundos están en alegría. Cuando kol se una a la 
matrona, todas las bendiciones se derramaran en este mundo, y todos sitios la paz reinará, tanto 
arriba como abajo. De momento no hay paz ni arriba ni abajo. Porque kol no se ha unido a la 
matrona. ¿que es esa unión? kol es yesod, y tiene que ver con el nombre de dios Shaday. La 
matrona es maljut, adonay, cuando unimos shaday con Adonay, kol se ha unido con la matrona. 

kol es כל, valor numérico de 50, es el valor del 2º nombre de dios, ילי, unimos eso con 

adonay, cuando lo unimos hemos hecho la unión de kol con la matrona.  אידלניי,  este yihud 
hace que se manifieste el leviatan, el tzadik en este mundo. Yesod es llamada “justo”, Maljut es 
llamada “justicia”, cuando unes las dos sefirot, el justo con la justicia, tienes que pasar por un 
sendero llamado “tzedaka” caridad. Lo que une a kol con la matrona es la tzedaka. Caridad no es 
solo dar un euro a un pobre, es traer a los perdidos, traer los secretos del cielo, enseñar a la gente 
a acercarse al creador. Hay gente muy religiosa, pero se olvida de su prójimo, ellos lo hacen todo 
perfecto, pero se olvidad de los demás. 

A través de sot se llega a jofma, jofma es la meditacion, desde la relación conyugal se conecta al 
mundo de arriba. 
Todos los holocaustos son agradables a dios, pero ninguna como la lectura de la ketoret, que evita 
los castigos. Los dos querubines, uno era macho y el otro era hembra. La profecía pasaba entre 
las alas de los querubines, la shejina solo aparece cuando el macho y la hembra están unidos, allí 
se abren las almas y aparece dios.
El único camino que junta el mundo físico con el mundo espiritual es maljut con yesod. Ese 
camino es la tzedaka, la primera caridad que hay que tener es piedad con nuestra alma, porque si 
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nos da todo igual, ese camino queda cerrado. Tu no puede tener piedad con los demás si no 
tienes piedad contigo. Por eso se dice que te asocies con gente que tiene piedad hacia el mismo, 
porque si no tiene piedad de el mismo ¿como el día de mañana va a tener piedad contigo? 

Meditamos אידלניי para unir kol con la matrona. Unimos Yesod con Maljut.
Se medita como siempre. De nuestro corazón sale un rayo de luz dorado hacia la tierra, e 
iluminamos la tierra con la fuerza de este nombre. 
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122 Ajare Mot
El leviatan es el cuerpo del justo, un cuerpo puro para que el justo acepte bajar a este mundo. 
La guerra de de got y magot es la guerra del cerebro izquierdo con el cerebro derecho. Hay 
pueblos que representan al cerebro izquierdo y pueblos que representan el cerebro derecho. Hay 
una guerra entre si hay que considerar los secretos del cielo para resolver los problemas de este 
mundo y los que los quieren resolver con ejércitos, economistas, políticos, etc. Dentro de uno 
mismo hay un got y magot. Si resuelves ese conflicto en ti se te refleja en tu vida, para que haya 
un cambio general, tiene que haber una masa critica. 

Dios es pura energía vital, nosotros la percibimos bajo forma de amor, amistad, sabiduría, 
intuición, etc. Eso son los nombres de dios, son formas de manifestar la luz pura. Si subes a un 
nivel mayor, ya no están todos esos aspectos, está la luz al estado puro.  

Los hijos de Aaron ha cohen y murieron, por no estar casados, no tenían el recipiente completo 
para absorber tantísima luz. El alma antes de bajar al mundo es una sola entidad y cuando baja a 
este mundo se parte en dos, una va a un hombre y la otra mitad va a una mujer. 

sot tiene que estar unido a yud, ¿que es sot y que es yud? sot es maljut, la matrona, el semen. 
Yud es jojma, la meditacion cabalística. A través de sot accedemos a jojma. Todos los holocaustos 
eran agradables al creador, pero uno le es mas agradable que todas las ofrendas, la ketoret. 
La shejina solo aparece donde se encuentran macho y hembra juntos. 

Justo y equidad, el justo es el macho, la equidad representa a la hembra. El justo es yesod y la 
equidad es maljut. Justicia y equidad son la base del trono, Es el jesed, la bondad divina. Para 
crear un trono, el macho y la hembra tienen que estar juntos, para permitirle a dios sentarse en el 
y reinar con bondad y clemencia en el mundo.  

Grandes desgracias caen en el mundo cuando justicia está alejada de equidad, cuando yesod y 
maljut, marido y mujer están separados. 
shalom baet, la paz en el hogar. podemos hasta borrar el nombre de dios por conseguir la paz en 
el hogar, podemos hasta mentir por lograr la paz en el hogar, podemos humillarnos para lograr la 
paz en el hogar. Porque en cuento se separan el marido de la mujer, grandes desgracias caen en 
este mundo. 

Todas las palabras de rabí shimon bar yojai han sido dichas públicamente, contrariamente a sus 
alumnos que guardaron ese secreto para ellos mismos. Rabi shimon pronunció estos secretos 
públicamente, porque era un hombre que no temía ni al cielo ni a la tierra para decir lo que quiere 
decir. Y ademas no teme el cielo, porque dios se lo consiente todo, y no teme la tierra, 
porque nunca un león temió a un rebaño de corderos. Aquel que estudia los secretos del 
Zohar, sube a un nivel espiritual tan alto que nada ni nadie, ni en el cielo ni en la tierra 
pueden atacarle, y todos los que intentan hacerle daño, tropiezan en este mundo y se caen. Por 
eso Rabi Shimon Bar yojai no temía ni al cielo ni a la tierra y Hakadosh Baruj Hu le consideraba su 
hermano. Le pone al mismo nivel, al ser su hermano. 

Todo hombre que tiene la dicha de estudiar el Zohar y que guarda sot, verá como sot cuida de el, 
y hará una alianza eterna con el ni se separara de sus hijos y sus nietos. Aquel que posee los 
secretos del cielo, también posee a dios. Poseer a dios es que todo lo que tu le pides, dios te lo 
consiente. 
Una tradición nos e
nseña que antes de crear este mundo, dios creaba y destruía mundo, pero este mundo es 
perfecto, porque dios nos dio la torah. El problema es que casi nadie lo estudia, entonces 
entramos en un mundo imperfecto, es como si nadie saca el regalo de la caja. Todo aquel que 
estudie el Zohar poseerá a dios. Hasta que no estudias los secretos del cielo, no posees a dios y 
no te escucha, pides y no hay respuesta. Este mundo tiene energías negativas duras, les tienes 
que dar su parte, para que impidas que te quiten toda tu parte. Eso no es ponerse a pecar.
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Cuando comemos pan, una parte se deja para las fuerzas del mal, para que no nos lo quiten todo, 
también al lavarnos las manos, el agua sucia que cae de los dedos también es para las fuerzas 
del mal. El trozo de piel en la circuncisión es lo que se da al demonio, cuando se come no hay que 
dejar el plato vacío, para que el mal no venga a reclamarte mas. El shabbat puede ser un día de 
gran santidad, elevación espiritual o de grandes males, por eso no hacemos trabajos. Esa parada 
hace que luego durante la semana, las fuerzas del mal no nos bloqueen. 

Hay hombres destinados a traer bendiciones y hay hombres que están destinados a atraer un mal 
de ojo, han nacido así. Cuando te acercas destiñe bendición y otras que cuando te acercas te 
dejan seco de energía, te quitan toda tu felicidad. 

Las personas destinas a traer mal de ojo, solo atraen enfermedades a las personas a las que 
pone el ojo, y temores. Una de las personas en la torah que hacia eso era Bilam. El chivo 
expiatorio lo mandaba al desierto un hombre que tenia la característica del mal de ojo, entonces el 
chivo expiatorio se llevaba la maldición. 

Vamos a definir a la persona con la capacidad del mal de ojo. Tiene un ojo mas grande que el otro.  
Tiene cejas muy espesas, un ojo azul, puede que los dos, pero uno seguro. Es Bizco de un ojo. si 
tiene esta características, esa persona ejerce el mal de ojo, aléjate de el. 
El sacerdote, tenia que tener buen ojo. 

El espíritu tiene placer cuando recibe una buena noticia. y los que reciben y se alegran de tener 
buenas noticias, entran en un estado positivo donde se le perdonan los pecados. Escuchar los 
secretos del Zohar son buenas noticias. 

el nombre el, la partícula de los ángeles, אל, Designa el secreto de la sabiduría y la gracia, 

Elohim designa el rigor אלהים, YHVH designa los milagros, יהוה, tenemos que unir el rigor 
con los milagros, cuando haces eso, el milagro puede con el rigor y tenemos una vida agradable 
de vivir, lo sabemos de Isaac, que tiene que ver con guevura y elohim, el representaba el rigor, 
pero se casó con Rebeca que representaba la gracia, entonces la gracia y la bondad anulan el 
rigor. Por eso muchas veces al nombre YHVH le ponemos las vocales de Elohim, EOI, para que 
YHVH anule, con las vocales de Elohim el rigor. Tiene que ver con shabbat, que anula el rigor. 
Dios creó el mundo de abajo con el mismo modelo de como funciona el mundo de arriba. Como 
los dos mundos son el reflejo uno del otro, no se puede actuar sin tener en cuenta como funciona 
el mundo de arriba. 
Cuando el pueblo de Israel peca, dios le hace pagar ni el 1% de lo que tendría que pagar. Pero 
cuando el pueblo cumple con las leyes del cielo, dios le premia 1000 veces mas de lo que se 
merece, por eso está escrito “dios nunca abandona a su pueblo”, le da los medios para revocar los 
malos decretos.

Cuando los culpable, aquellos que pierden su semen, hacen fisuras en el mundo de arriba, baja 
mucho rigor y severidad. Eso es la “serpiente grande levanta la cabeza”. El cohen pone una 
corona sobre la cabeza del rey y une el rey con la matrona. Poner la corona, que son los secretos 
del cielo, el rey es el kabbalista que conoce esos secretos y que los difunde, y unir el rey a la 
matrona, es como el kabbalista cierra las fisuras con las meditaciones. En ese momento el mundo 
está bendecido y baja la paz desde arriba hacia abajo y en ese momento todos los ángeles tienen 
alegría, y todos los que pecaron abajo obtienen  el perdón. Se hace con los yihudim de los 
nombres de dios. 
Cuando el sacerdote hace la unión celeste, la justicia con la equidad, yesod con maljut, hombre 
con mujer. Todo el pueblo ponía la faz contra la tierra y gritaba “bendito sea para siempre el reino 
de Hakadosh baruj hu” “Baruj Shem Kevod maljuto Leolam vaed”.
Cuando el cohen entraba al kodesh hakodashim y rezaba, Isaías 1 v18 “vuestros pecados 
aunque fueran tan rojos como la púrpura, se volverán blancos como la nieve”
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El cielo es el macho, la tierra en la hembra, lo que lo une es la lluvia, las meditaciones. Cuando se 
une el macho y la hembra con meditaciones, entonces prospera la tierra. El ser humano no quiere 
saber nada del mundo de arriba, quiere resolver todo abajo, y el mundo es un caos. 

En todos los libros del ari zal, combina los nombres de dios con YHVAV y adonay
Meditamos Ehie deletreado. una he se abre con he-alef y la ultima con dos he. 

 אהיה

 אלף הא יוד הה

Esto da el buen ojo, lo que quita el mal de ojo es אלד, uno es para quitarlo si ya te lo han 
echado y el otro es para aportarle buen ojo. Alef-lamed-dalet cura y el otro abierto da plenitud.
se medita como siempre. Sale una luz entre nuestros ojos, de color blanco, como un rayo láser 
blanco, genera una segunda piel a la tierra, de buen ojo. Bajan Sandalfón, Metatrón y Mashiah y 
tenemos libre conversación con ellos. 
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123 Ajare Mot
Cuando una persona está con su alma hermana y por una operación u otro motivo atrae un alma 
adicional, la persona atrae media alma y la otra media la atrae su pareja. 

 Dios constituye el espíritu y el alma de todos los hombres. Todos los seres humanos deberíamos 
de tener mas autoestima. El hecho de estar vivo es que tenemos una chispa de hakadosh baruj 
hu, si fuéramos conscientes no cometeríamos errores en la vida, nos respetaríamos, tendríamos 
compasión de nuestro espíritu y nuestra alma, si maltratamos nuestro espíritu y nuestra alma, 
estamos maltratando a dios, porque el espíritu y el alma son esencias de dios. Todo el que se 
porta mal, es violento, tiene ira, tiene mala boca, está haciendo una ofensa a la chispa divina del 
otro. Es una falta de comprensión de lo que es el ser humano. Si ofendo la chispa divina del otro 
que es la misma que la mía, me estoy ofendiendo a mi mismo. 

La moral judía no está basada en normas de moralidad, está basada en un conocimiento muy 
profundo de los secretos del cielo de como estamos fabricados. Mucha gente que hace daño es 
porque no se respeta a si mismo, no tiene amor por si mismo, no tiene autoestima, no tiene estima 
por los demás. Todo este daño viene del exilio, el exilio de conocimiento, la falta de sabiduría es lo 
que trae todo el mal a este mundo, es una degradación del nivel de conciencia, es un 
analfabetismo espiritual.  Israel le dice a dios "tu eres mi alma y tu eres mi espíritu", el alma no es 
nuestra, y el cuerpo es prestado, solo nos queda el respeto por el alma y por el cuerpo, no 
tenemos derecho de hacerle daño al cuerpo, tatuajes, perforaciones, no es nuestro, hay que 
respetarlo, porque es la imagen exacta del cosmos, en cuanto lo adulteras ya no refleja ese 
cosmos. 
Cada parte de nuestro cuerpo es el reflejo de una inteligencia cósmica. No podemos adulterar esa 
inteligencia, perdemos la buena conexión.
Siempre y cuando mi alma este en mi, yo te deseo durante la noche. Quiere decir que hay que 
levantarse de noche para encontrar el amor divino al estudiar los secretos del cielo. En el 
momento que estas durmiendo el alma va a ser testigo de lo que ha hecho durante el día y hace 
un informe al creador de todo lo que ha hecho, dicho, pensado y sentido durante el día. "Y te he 
buscado hasta el amanecer" estudiamos los secretos del cielo hasta el amanecer. 

Si baja el rigor, la severidad, el caos, es para que los habitantes de la tierra, aprendan lo que se 
llama la justicia. Es la sefirot maljut, el respeto de la brit mila. Siempre hay rigor hasta que 
aprendemos el respeto de la brit mila, cuando aprendemos ese secreto, podemos soportar las 
pruebas de este mundo.  

El destino del pueblo de Israel, con la torah, ha aprendido a bajar almas de justos y esas almas 
viene de una región muy elevada, llamada región santa, intentamos poblar el mundo de almas de 
justos. Y todo aquel que se deleita con los secretos del cielo, no tiene que temer nada, los 
secretos del cielo se llaman "delicias", por eso uno se deleita.
El que no conoce los secretos del cielo no conoce esas delicias. 

La definición del amor. El amor de verdad es una emoción que viene del alma, cuando uno se 
levanta por la noche a estudiar los secretos del cielo, atrae la emoción de amor a el mismo. 
Tenemos orden de conocer al creador y no le puedes amar si no le conoces, para conocerle hay 
que conocer sus secretos. 
Y cuando empiezas a conocer sus secretos, baja el amor dentro de ti, y una vez ha entrado dentro 
de ti, ya puedes decir que estás capacitado para amar. Una persona que no conoce los secretos 
del cielo, no sabe lo que es el verdadero amor. Por eso está la palabra "quiero" "deseo", "esto 
para mi", es un deseo de posesión, pero el amor de verdad no es tuyo, es una esencia divina que 
transita por ti, para que transite por ti hay que conocer los secretos del cielo, estudiando el Zohar 
por la noche. Así entra en amor de dios en tu corazón y lo puedes repartir, compartir, eso es amor 
de verdad.
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Dios es tu sombra, quiere decir que cuando tu lo estudias, le amas y como dios es tu sombra, si tu 
le estás amando, el te está amando, dios ama a quien le ama y tu no le puedes amar si no le 
conoces. "Yo amo a quien me ama" así está escrito.

Y el mundo subsiste gracias a los que aman al creador, en retorno, el les ama, es un reflejo y 
gracias a ese justo al que dios ama, poblaciones enteras están salvados de malos decretos, 
porque por el mérito del que dios ama, todo lo que vive a su alrededor, no puede tener nada malo, 
porque haría daño al que dios ama. Por el mérito de un solo justo se puede salvar un colectivo y si 
el justo es muy grande, puede salvar al mundo entero. Sería el justo de la generación, todos los 
que nacieron mientras el está vivo.

 Y ojo cuando muera ese justo, porque entonces ¿quien los va a defender?. Rabi shimon Bar Yojai 
era el justo de la generación, mordejai era el justo de la generación, Moshe, Abraham, etc, ese 
justo domina todo lo que hay arriba y todo lo que hay abajo, y el ordena y dios concede. 
Todo aquel que escucha las palabras del kabbalista, glorifica al rey sagrado y a su ley, es un gran 
mérito escuchar los secretos del cielo, no solo el que los conoce, también el que los escucha.
Cuando hay una difamación intervienen el que hace la difamación, el que escucha la difamación y 
el que es objeto de la difamación, mirándolo al revés, el que habla de los secretos del cielo tiene 
mérito, el que lo escucha, y dios que es el que recibe este mérito.  Se llama Lashon hatov, hablar 
bien.

Ahora mismo la sirvienta domina en la tierra, en lugar de la matrona. La sirvienta es Lilit, ella 
domina en el lugar del justo y hace que se traigan almas malvadas a este mundo, por una mala 
intención en el momento engendrar hijos, una mala conducta sexual. En vez de dominar el justo la 
tierra, pasa lo contrario. 

Dios hara volver la matrona a su lugar y sot será para vosotros una ley eterna, sot es la gota de 
semen. Mucho cuidado cuando vayas a traer vida a este mundo, que haces con esa energía de 
vida. En el semen están los 42 nombres de dios mas elevados. 

Lo que impide que bajen decretos malos a la tierra es unir binah con maljut. Binah es shabbat con 
sus tres comidas, el kidush, el respeto de yom kipur, el salmo 145, meterse en el mikve. Binah es 
llamada "la madre celeste" y de binah vienen las almas del pueblo de Israel. En el día de yom 
kipur tienes que afligir tu alma, por eso hay un ayuno de 26 horas. 

La teshuva, es volver a dios. Es dirigir oraciones del fondo de tu corazón al mundo de arriba y 
dirigir oraciones es meditar. Una oración sin meditación no es mas que un texto vacío, con la 
meditación es un texto completo. Igual que el cuerpo lleva un alma, la oración también lleva una 
meditación, que es el alma de la oración. Hasta que no oramos con kavanah, no hemos hecho 
teshuva. 

En el momento en que una persona ofrece un sacrificio, inmediatamente se despierta la 
misericordia en este mundo, se para el caos y ese sacrificio que se transforma en una penitencia, 
derrama sus bendiciones sobre esta persona, y esa persona está absuelta de todo lo que haya 
podido hacer en el pasado. Sacrificio es estudiar de noche los secretos del cielo, eso son los 
sacrificios.

Los demonios en este mundo son las almas de los impíos, aquellos que rehuyen los secretos del 
cielo, eso son los que hacen tanto daño. Cuando el mundo necesita misericordia y los seres vivos 
tienen pena, hay que ir a la tumba del justo, conectar con el nefesh de ese justo, su alma 
elemental, con textos que escribió ese tzadik y rezarlos y dar a conocer las penas que estamos 
viviendo en ese momento, esas penas son comunicadas a las almas de los patriarcas, en Hebron, 
y esas almas invocan a los justos de todas las generaciones, que van a dios a pedirle y solicitarle 
que cesen las penas, y dios concede.
Para que este mecanismo funcione, el que va a ver el alma elemental del tzadik tiene que 
conectar con el alma del tzadik, ¿como se conecta? Orando textos que ese tzadik escribió, 
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leyendo textos y secretos de ese tzadik, y así se genera un nivel de afinidad, si ese tzadik escribió 
nombres de dios que el personalmente trabaja, hay que meditar esos mismos nombres.  Este 
proceso es bueno si ayunas el día anterior. 

Puede darse un caso en que hayas justos vivos en la tierra, el justo que está en vida en la tierra 
ya hace un trabajo espiritual con las almas de los patriarcas y salva a la humanidad. Pero puede 
darse el caso que una generación no tenga justos, no te queda mas remedio que ir a la tumba de 
los justos y conectar con su nefesh. 

Cada versículo de la torah tiene un versículo místico y uno literal. Los dos sentidos tienen que se 
conocidos en paralelo ¿para que sirve el sentido literal? Para poder hacer la pregunta correcta.  
¿Para que sirve el sentido místico? Para tener respuestas a la pregunta. Si no has leído el sentido 
literal no sabes que preguntar, pero una vez que has preguntado, el que te va a contestar tiene 

que saber el sentido místico, sino no te puede responder. Con la pregunta del texto literal te tiene 
que contestar con una respuesta mística. 
Hay tres objetos que atraen bendiciones a este mundo. El anillo, la pulsera y el bastón, tamar 
cuando tuvo una relación conyugal con yehudah, yehudah se creía que era una prostituta, le pidió 
tres señales, un anillo, una pulsera y un bastón. 

El anillo es netza, YHVH tzevaot, la pulsera es hod, Elohim tzevaot y el bastón es yesod shaday. 
Si sabes conectar YHVH Tzevaot con Elohim tzevaot con Shaday, acabas de utilizar tres 
ornamentos que hacen bajar bendiciones a este mundo. Eso es lo que le pidió Tamar a Yehuda. 
Las sefirot Netza y hod son llamados "los protectores de Israel". La sefirot yesod representa al 
tzadik, al justo. Si tenemos a los protectores de Israel, Moshe y Aaron, Moshe es netza y Aaron es 
hod, yesod es Yosef al tzadik, cuando tenemos ese conjunto de fuerzas, bajan las bendiciones a 
este mundo. La fuerza de Moshe es YHVH tzevaot, Aaron es Elohim Tzevaot y Yosef es shaday. 
Si no conoces esas correspondencias no entiendes el texto literal, estas perdido.
 
El hombre que vive en la tierra santa atrae el espíritu santo, el ruaj hakodesh, ¿que es la tierra 
santa y el ruaj hakodesh? El ruaj hakodesh son chispas de profecía, es una profecía intermitente. 
La tierra santa no es coger un avión e ir a Israel, la tierra santa es la tierra donde vas cuando 
meditas, llamada "Gan Edén". Todo aquel que se pone a meditar está yendo a tierra santa. 
Meditaciones kabbalisticas con nombres de dios.  Hacer que todo el pueblo de Israel vuelva a 
tierra santa es hacer meditar a todo el pueblo de Israel. 

Está prohibido revelar cosas secretas del cielo a aquellos que no tienen la circuncisión. La brit mila 
te quita la klipot nogá, el velo de la luz. No se puede enseñar los secretos del cielo a los que 
tienen la klipot nogá. Aquel que enseña secretos de torah muy elevados le quita la klipot nogá a 
sus alumnos. Quita la klipot, no por la vía de la circuncisión, si no por la vía de la conciencia.

Al principio hablábamos de espíritu y alma de dios, espíritu es macho y alma es hembra. El 
espíritu es una conciencia dadora y el alma es un recipiente para esa conciencia. El espíritu 
insemina el alma. 

¿Que es Hakadosh Baruj Hu? Es el alma del alma. Como no entendemos el alma, no podemos 
entender el alma del alma..
El espíritu está en el ain sof, muy por encima del árbol de la vida, el alma es todo el árbol de la 
vida, el recipiente. A dios no lo podemos entender.  Podemos llegar a sentir su esencia, su 
compasión, sus misterios, pero nuestra mente no puede entender lo que es el ain sof. El ain sof es 
"sin fin".
Los nombres del "anillo" "pulsera" y "bastón" no se trenzan, se meditan por separado.

Cuando una persona tiene la relación conyugal de la manera correcta, aunque ya no puedan tener 
hijos, el alma baja, ya se buscará un cuerpo, va a otra familia que tenga algún mérito.
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Meditamos el nombre del "anillo" ּיהִִוִהִ צבאות
El sello del tzadik, tiene que ver con la sefirot netza, y con el patriarca Moshe.
Nos saca del exilio, de la ignorancia. 
Se medita como siempre. De nuestro tercer ojo sale una luz violeta que va hacia la tierra 
generando una segunda piel de luz violeta. Una sabiduría espiritual muy potente. Toda la 
atmósfera terrestre se vuelve violeta. Bajan Sandalfón, Metatrón y Mashiah y tenemos libre 
conversación con ellos.
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                                                              124 ajare mot 

Cuando conectamos con la conciencia divina subimos de nivel, donde ya no está la dualidad de 
cerebro izquierdo y cerebro derecho, solo hay unidad, allí no hay culpabilidad, donde está la 
chispa divina solo hay bondad. En un nivel de conciencia bajo, si te puedes sentir culpable, en un 
nivel de conciencia alto, la culpabilidad no existe. En el nivel de conciencia bajo hay karma, en el 
nivel alto, no hay karma, estas por encima. Hay que subir del nivel de conciencia dual al nivel de 
conciencia unitario. La chispa divina está en el corazón, subimos a una supra responsabilidad, la 
responsabilidad de ser felices y hacer feliz a los demás, lo logramos al conectar con esa chispa 
divina.

Para que haya un perdón hace falta una culpa, ahí estamos en cerebro izquierdo y cerebro 
derecho, al conectar con la chispa divina, no estas en jojma ni binah, estamos en daat. 
El Talmud está estructurado con dos teorías, la teoría de Ilel y la teoría de shamai. Shamai 
siempre busca la critica, la severidad, el rigor e ilel es muy generoso. Parece que entre los dos 
hay paradojas, contradicciones, el Talmud te te quiere llevar a la resolución de la paradoja. Lo que 
parece dual se transforma en uno, de culpable o no culpable, se transforma en amor puro. Cuando 
conectas con ese amor puro ya no hay culpables.

Nosotros solo podemos entender como sacar la luz desde la oscuridad, por eso hay contraste.

La piedra angular es la capacidad de unir el mundo de arriba con el mundo de abajo.  El mundo de 
arriba es el mundo de las respuestas y el mundo de abajo es el de las preguntas, el mundo de 
abajo es el mundo de las maldiciones y el mundo de arriba es el mundo de las bendiciones.  La 
bendición baja de un mundo espiritual a un mundo materia. 

La oración que se le hace a un muerto se llama kadish, esa oración tiene un poder de hacer que 
las leyes que no ha cumplido el difunto, se complementan con el kadish que hace el vivo para el 
difunto, una persona que no ha hecho shabbat, respetó los días de yom tov, tiene una carencia, 
pero si luego le hacen el kadish, el difunto es como si hubiera cumplido todas las leyes. 
Hace falta un minian para hacer un mensajero para el cielo.

La historia de Jánuca aparece en el libro de los macabeos, se cuenta que los que estaban vivos, 
necesitando un milagro tuvieron que acudir a los jasadim rishonim, fueron los justos de las 
primeras épocas de la historia. Ellos, con los secretos del cielo van a intervenir para generar 
milagros en este mundo. Los milagros no se producen así como así, hay que acudir a las almas 
de los justos de otras generaciones. Eso lo cuenta el Sefer hamakabim. Cuando encendemos las 
velas de Jánuca, no solo proclamamos el milagro, si no que ponemos la intención con los 
nombres de dios, para hacer intervenir a los justos de las primeras generaciones, los convocamos 
para que hagan milagros en nuestra vida. 

8 en hebreo se dice shemone, las letras de neshama, son las letras de ashemen, aceite. El 8 
tumbado es el símbolo del infinito.
6 representa la materia, 7 es la conexión con el mundo espiritual y 8 es mas allá, el infinito. Para 
hacer milagros hay que conectar con el infinito.

Mismo una persona que tiene la brit mila, sino observa los mandamientos de la ley, se le está 
prohibido enseñarle los secretos del cielo, porque pierde esa luz. Los secretos del cielo otorgan a 
la persona un corazón tierno, todo el que no estudie los secretos del cielo, su naturaleza le da un 
corazón duro, hay que ablandar el corazón, una persona que se dedica a buscar al creador, fuera 
y dentro, genera una modificación en su corazón, en su manera de percibir el mundo, en vez de 
percibirlo con severidad, lo percibe con ternura. Hasta que no tenemos un corazón tierno no 
podemos acceder a un escalón superior. 
¿Que es el corazón tierno? Es el altar, el corazón humano con bondad. Se consigue por la brit 
mila, por la difusión de los secretos del cielo, y cumpliendo los mandamientos.
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El símbolo de las manzanas sagradas tienen que ver con el mundo de atzilut, la manzana tiene un 
remedio contra todas las enfermedades, y está relacionado con atzilut, porque dios es el medico 
que cura todas las enfermedades. Aquel que consigue hospedar a dios en su corazón, esa chispa 
divina le cura todas las enfermedades. Por eso se asimila a la manzana sagrada.
Igual que el hijo de un sabio es la alegría de su padre, un hijo insensato es la gran pena de su 
madre. La madre es la comunidad de Israel, maljut. El mundo físico se entristece cuando hay 
insensatos en vez de sabios. 

El rey Salomon tuvo la virtud de unir la matrona con el rey, maljut. El rey es el sabio que conoce 
los secretos del cielo. El rey también es yesod, pero sobre todo es el sabio de los secretos del 
cielo. Cuando se une la matrona con el rey, podemos decir que hemos construido un templo y la 
alegría se derrama de arriba a abajo, si separamos el rey de la matrona, el sabio de los secretos 
del cielo y el mundo físico, hay ausencia de bendiciones en este mundo y la yud que representa la 
meditación, se queda amputada de la vav y cuando la yud se amputa de la vav, entonces el 
mundo cae en desgracia. La vav es la conexión del mundo de arriba con el mundo de abajo.

Desde que se destruyó el templo las bendiciones han desaparecido de este mundo no hay un solo 
día sin maldición. Es una gran desgracia cuando el rey se eleva en las alturas y ya no escucha la 
voz de los hombres, incluso la penitencia es ineficiente. Cuando el rey sube a las alturas, cuando 
los sabios de la Kabbalah no trasmiten los secretos del cielo, entonces lo que reina es un caos 
total en este mundo. La gente se queja y no hay nadie para responderle. Cuando viene un tzadik 
al mundo, empiezan a difundir los secretos del cielo, el rey vuelve a bajar a la tierra y vuelve a 
derramar las bendiciones a este mundo. Sin la Kabbalah no podemos esperar felicidad en este 
mundo. O hay Kabbalah o hay caos.

El templo se destruyó porque llegó un momento que el pueblo creía que el templo eran solo las 
piedras, pero en realidad el templo representa la explicación del templo, que es como nosotros 
somos un templo de la esencia divina y como hacemos bajar la esencia divina dentro de nosotros.
El templo exterior nos proporciona las preguntas para saber como funciona nuestro templo interior.
Si adoramos el templo exterior y nos olvidamos del templo interior, dios dice "para adorar piedras, 
mejor destruimos las piedras". 

La matrona es llamada "la madre", cuando la matrona está separada del rey, cambia de nombre y 
se llama "la mujer de tu padre", y por eso hay una ley que dice "no descubrirás la desnudez de la 
mujer de tu padre", quiere decir que no separes a la matrona del rey, porque sino se va a llamar 
"la mujer de tu padre". Descubrir su desnudez es no conocer los secretos del cielo ni las 
meditaciones kabbalisticas durante la relación conyugal.  
  
Una relación conyugal sin los  conocimientos de que hay que meditar durante la relación, se llama      
“descubrir la desnudez de la mujer de tu padre”.  La ley no te habla de que no puedes ver a tu 
madre desnuda, está codificado. Quiere decir que aprendas los secretos del cielos, para conectar 
con el mundo de arriba y hacer bajar el rey en su trono. No dejar que los maestros de la Kabbalah 
se alejen, porque si se alejan se va la bendición. La matrona, cuando no descubres la desnudez 
de tu madre, nos protege de todo mal.        

Los enemigos de Israel, jamas podrían hacer daño a Israel si este mismo pueblo no debilitara la 
fuerza de la shejina. Las tres causas del exilio, exilio del conocimiento, de la sabiduría, hacer 
pasar vergüenza a la shejina, provocar que dios volteé su faz de la shejina y mancillarse o 
impurificarse en presencia de la shejina. 

Una persona que en una vida presente o en una vida anterior incurrió en incesto, dios hace que 
esa huella le aparezca en la cara. y una persona que ha corregido por tikun el incesto, esa huella 
le desaparece. 

Mucho cuidado en como nombras a las personas, así como la nombras, ese nombre tendrá 
mucha influencia en los eventos y acontecimientos en esa persona. Una persona con muchos 
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obstáculos en la vida, mejor será que se cambien el nombre. Hay nombres que generan mucha 
severidad en la vida de una persona. Al cambiar el nombre generamos otro destino. 

Los seres humanos son tan insensatos, no tienen sabiduría, que no saben ni desean conocer las 
vías de dios sobre las que el mundo está basado. Este mundo está basado sobre leyes cósmicas, 
si no las estudias, eres un ignorante. Si eres un ignorante generas torpezas en tu comportamiento 
y todo te empieza a salir mal y te quejas. Este mundo no está basado sobre leyes de los 5 
sentidos, está basado sobre leyes divinas, hay que saber como interactúan las leyes divinas en el 
mundo físico. 

El loco no tiene la inteligencia de sot, porque ese loco no quiere conocer las leyes de sot que 
juzgan el mundo. 
Los ángeles, las almas de los planetas son llamados “los ojos de hakadosh baruj hu”, tienen como 
misión inspeccionar las obras del hombre, los malahim nos inspeccionan. Si el hombre es impuro 
lleva huella de esa impureza en su cara, a veces dios le da prosperidad a ese hombre impuro para 
privarle del mundo futuro, de olam abba. ¿por que una persona impura puede tener éxito en este 
mundo? porque cuando suba al mundo de arriba y sea juzgado, dios le va a decir que ya le pagó 
en el mundo físico, lo poco bueno que hizo. 
La persona pura que ha sufrido en este mundo, va a decir en el juicio que ha sido puro pero ha 
hecho algunas cosas malas y dios le va a decir que si, pero que ya lo ha pagado en el mundo 
físico. 
En el mundo de arriba te cobras la parte mas grande, tanto si es pureza como impureza.
Este mundo está plagado de energías negativas llamadas “plagas de los humanos” no se pueden 
acercar a las metzuza, esas energías incitan deseos en el humano, ese deseo los fecunda y los 
embaraza de energías negativas que luego lilit los cría. Podemos crear demonios si nos dejamos 
llevar por fuerzas negativas, lo hacemos cuando no sabemos reconocerlas, y no sabemos 
reconocerlas cuando no hemos estudiado las leyes del cielo. 

un secreto es que de todas estas agresiones, quedamos salvados por el estudio del Zohar, es un 
antídoto a todos estos males. Es por el estudio del Zohar que una persona se santifica. 

Lilit tiene la numerología de Talmud, Talmud es estudio,  lo que quiere decir que estudiar el Talmud 
tiene la fuerza de vencer a la demonia. Igual que Najash, serpiente, tiene la misma numerología 
que mashiah, solo el mashiah puede vencer a la serpiente.
Los nombres compuestos te dan mas de un tikun, uno por nombre, es mejor no tener nombres 
compuestos. 

meditamos יוד הי ואו הי, se aplica en la fiesta de Jánuca .
Se medita como siempre. de nuestro tercer ojo sale una luz blanca muy brillante, que enviamos a 
la tierra y le creamos una segunda piel. hablamos libremente con Sandalfón, Metatrón y Mashiah.
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125 Ajare mot y kedoshim
Todos los males que hay en este mundo vienen del reino de Esav, era el hermano de Yaacov, era 
cazador, y Yaacov era un hombre que estudiaba los secretos del cielo y rezaba. Cuando uno vive 
solo preocupado del mundo material, genera una serie de daños, no solo en el mundo material, si 
no también en el mundo espiritual. 

Cuando la matrona se una al rey, dios será el rey de toda la tierra y su nombre será uno. La 
matrona es maljut, el rey está simbolizado por Rabi Shimon, el maestro del sod, el kabbalista. La 
matrona también es la shejina y la gota de semen, la capacidad de hacer bajar almas de tzadikin a 
este mundo. Las almas de los tzadikin son interceptadas por las fuerzas del mal y la unica manera 
de impedir que las fuerzas del mal intercepten estas almas, es tener la neshama yeterah, un alma 
adicional, el rey tiene el alma adicional, el justo, el kabbalista, aquel que sabe hacer bajar el alma 
adicional en shabbat. Esa alma genera un escudo, para que las fuerzas del mal no intercepten las 
almas de justos que hacemos bajar a este mundo. 

Para que dios baje a la tierra, hay que atraerle, y el único que lo atrae es el tzadik, si no hay 
justos, dios sube a los mundos superiores, se distancia mucho de la tierra, deja el trono vacío a 
merced de las fuerzas negativas. Pero podemos hacer que cada día sea shabbat y traer almas de 
justos todos los días, porque aquel que estudia el Zohar por la noche, los días laborables, también 
le baja un alma adicional. Aquel que estudia por la noche, ese se rodea del alma adicional y todos 
los días son shabbat, se transforma en el maestro del sod, llamado rey. tenemos que unir la 
matrona con el rey, para que dios baje a su trono, su trono es jesed, la bondad pura. Si 
conseguimos que dios se siente en su trono en la tierra, va a reinar la bondad, solo se hace 
trayendo almas de justos. Tenemos que saber como impedir que las fuerzas del mal las 
intercepten. Se consigue estudiando de noche el Zohar y teniendo relaciones conyugales el 
viernes por la noche.

El hermano de tu padre es la Israel de abajo. La hermana de tu madre es la Jerusalén de abajo. El 
amor de dios por Israel es tan grande que ya ni le llama hijo, le llama hermano y le llama amigo. 
De padre a hijo hay un desnivel, de hermano o amigo están en el mismo nivel. ¿Como dios, si yo 
estudio el Zohar, me puedo llamar Israel, yashar el, directo a dios? al estudiar el Zohar y bajar 
almas de justos, dios te llama “mi hermano, mi amigo”, Abraham era amigo de dios. 
La madre suprema es llamada “amiga”, es la sefirot binah, el shabbat.

La madre de abajo es llamada “novia o hermana”, la sefirot maljut. 
El río que sale del edén es la sefirot jojma, que tiene que ver con la meditación kabbalistica. Es un 
río de sabiduría de conexión. Dios nunca retira su amistad de los israelitas. 
cualquiera que crea un cortocircuito en la tierra genera una brecha en los mundos de arriba. Por 
eso los sabios tienen mucho cuidado con sus relaciones conyugales. Por eso está escrito “no 
descubras la desnudez de la novia, es peder la semilla. 

La forma de las letras hebreas tienen vías misteriosas que solo conocen los justos y esas vías son 
los pilares de este mundo. Los justos también son los pilares de este mundo, ellos también han 
descubierto el secreto de las letras hebreas. Con las letras hebreas se forma el nombre de 72 
nombres de dios, el ángel de la guevura es llamado Gabriel, y cuando Gabriel ve los 72 nombres, 
se espanta, porque Gabriel viene de Guevura, rigor, y 72 es la numerología de jesed, bondad. 
Quiere decir que la guevura si la juntas con el jesed, el jesed es mas poderoso. Un ignorante 
encerrado en una misma sala con un sabio, tarde o temprano el ignorante se vuelve sabio. 

Ten cuidado porque las uñas y el pelo despiertan el rigor. Cuidado con el pelo largo y las uñas 
largas, cuidado con cortarse las uñas y tirarlas al suelo, cuidado con andar sobre uñas que han 
tirado al suelo, eso despierta un rigor muy duro. Es un rigor muy duro acercarse a una mujer con 
la menstruación.
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El rey es Rabi Shimon Bar Yojai, que era la reencarnación de Moshe Rabenu, se le llama rey 
porque revela los secretos sin temor, solo un kabbalista del nivel de Rabi shimon revela los 
secretos sin tener miedo a las fuerzas demoniacas. 

Pon tus esperanzas e ilusiones en dios, porque el éxito de las empresas humanas no 
depende ni de tu mérito ni de tu inteligencia, depende de Hakadosh Baruj Hu.
maneras de estar bien con dios es haciendo el shabbat, no perdiendo semen, rezando, 
meditando, estudiando el Zohar, etc. Por que está escrito que dios no abandona a aquellos que lo 
buscan. Si no estudias los secretos del cielo no le vamos a encontrar porque se oculta tras ellos. 

Kedoshim

“Tenéis que ser santos porque yo soy santo” hakadosh baruj Hu. ¿que es ser santo? todos los 
hombres están sumidos en un sueño culpable, el estudio de la torah en profundidad los despierta, 
y aquel que se consagra al estudio del Zohar se vuelve santo, porque conocer los secretos del 
cielo es equivalente a conocer al creador, que es equivalente a pegarse a el, que es equivalente a 
que destiña su santidad en ti. La tradición nos enseña que está prohibido codearse con alguien 
que no estudia los secretos del cielo, está prohibido hablar con el y está prohibido hacer comercio 
con el. ¿por que? porque aquel que estudia los secretos es porque tiene piedad de su alma, aquel 
que no tiene piedad de su alma, ¿como el día de mañana va a tener piedad de ti? ¿como vas a 
hacer negocios con alguien que no tiene piedad? 

Los tzadikin que estudian el sod, conocen las vías de dios, ellos mismos se santifican y atraen el 
Ruaj hakodesh a este mundo, atraen el espíritu de dios a este mundo, se vuelven imanes de la 
consciencia divina. Los culpables, los que no traen almas de justos, son insolentes y traen almas 
que vienen del lado impuro. 

Cuando dios creó el mundo, el mezcló lo revelado con lo oculto, la luz con las tinieblas, y el trabajo 
consistía en extraer lo revelado de lo oculto. Y creó el mundo porque el bien sale del mal. En el 
mundo espiritual existe el bien y existe el mal, por la ley de afinidad no se pueden juntar, en el 
mundo espiritual solo se une lo que se parece. 

Lo puro se junta con lo puro y lo impuro con lo impuro. Dios quería hacer desaparecer el mal, creó 
el mundo físico, los planetas, la tierra, los seres vivos. En el mundo físico es en el único sitio en 
todas las dimensiones donde puede cohabitar el bien con el mal, en los mundos espirituales están 
distantes. Todo lo que vemos a nivel físico tienen la propiedad de atrapar el bien y el mal, los 
junta. ¿Que pasa cuando junto un sabio con un ignorante? el mal se transforma en bien. Pero 
para hacer desaparecer el mal tengo que juntarlo con el bien, cosa que en el mundo espiritual es 
imposible. Por eso dios juntó el alma con el cuerpo. 

El cuerpo dice “dame” y el alma dice “toma”. A la larga el alma tiene que poder con el cuerpo, pero 
si no hay tzadikim el alma no se puede nutrir. 
Los pecados no se borran con la ofrenda de sacrificios, se borran con el estudio de los secretos 
del cielo. La ofrenda de sacrificios representa el estudio de los secretos del cielo, con eso se borra 
todo. 

Levítico 7v37“la ley dice que hay tres tipos de ofrendas, el holocausto, el sacrifico expiatorio y la 
ofrenda” pero el estudio del Zohar anula todos los malos decretos celestes, está por encima de 
todas las ofrendas que puedas hacer, es tan poderoso que purifica al hombre. En ese estudio se 
encuentra la curación.  Proverbios 3 v8 “Esta ley, el estudio del Zohar, será una curación para tu 
carne” la carne es el cuerpo, el Zohar nutre al alma y el alma cura al cuerpo. 
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El estudio de esta ley te purifica y te santifica. Purificar es todo lo que tiene que ver con el cuerpo, 
y santificar es todo lo que tiene que ver con el alma. Los secretos del cielo purifican el cuerpo y 
santifican el alma. 
Cuando tu te santificas abajo te santifican arriba. Aquí abajo no tenemos el alma, solo tenemos el 
extremo inferior del alma, el pie. El alma abarca todo el universo, todas las dimensiones, el alma 
es infinitamente grande. En el cuerpo tenemos una ínfima chispa, pero a partir de esa mínima 
chispa, santificas toda el alma. 

¿para que hemos sido creados? Todo el mundo quiere paz espiritual, pero todo el mundo está en 
estrés y conflictos consigo mismos, preguntas que no tienen respuesta, situaciones que no sabe 
como salir de ellas. Los secretos del cielo dicen ¿quieres paz espiritual? pues tienes que saber 
cual es tu misión en la tierra. La gente quiere ser como el otro, en vez de querer ser uno mismo, 
quiere ser como el otro, y queriendo ser como el otro nunca eres tu mismo, y no siendo tu mismo 
nunca sabes para que has venido. Cada uno hemos venido para una misión propia intransferible. 
Hay que dejar de querer ser el otro. 

 y kedoshim La paz espiritual es querer ser tu y buscar cual es tu misión. Nuestra misión es 
glorificar a dios. Este mundo material encierra el bien y el mal en la misma jaula, hace falta que las 
virtudes puedan con los defectos que hay en nosotros, cuando hemos hecho ese trabajo, estamos 
glorificando a dios, porque estamos venciendo a nuestra parte negativa. 

Todo el mundo tiene virtudes y defectos, porque dios ha enjaulado las virtudes y los defectos en el 
mundo físico. Hace falta que las virtudes puedan iluminar nuestros defectos para que se 
transformen en virtudes. Ese es el trabajo de glorificar a dios. Cundo tu te ocupas de Hakadosh 
Baruj hu, Hakadosh Baruj Hu se ocupa de ti. 

Somos amigos de dios cuando estudiamos el Zohar, cuando bajamos el ruaj hakodesh para 
proteger las almas de los tzadik antes de bajar a este mundo, entonces dios nos llama “hijo de 
dios”. Porque somos hijos de dios que hacen bajar a hijos de dios, tzadikin que hacen bajar 
tzadikin. 

¿que es el templo? es el papa y la mamá. cuando están juntos para hacer bajar el alma de un 
justo, se llama “santuario” , la unión de esas dos almas. El alma del padre está en un búnker 
llamado cuerpo, el alma de la madre está en un búnker llamado cuerpo, pero cuando hay unión 
conyugal en santidad para hacer bajar almas de tzadikin, esas dos almas salen del cuerpo, el 
búnker  se abre y las almas salen, se genera un recipiente, baja el ruaj Hakodesh, el espíritu 
divino que genera un escudo y el alma del tzadik baja a la tierra. Y por la presencia de un solo 
justo, la tierra se puede salvar. Si llegamos a 10 mejor. 
Con pocos se pueden salvar muchos. 
Respetar a tu padre y a tu madre es respetar la Torah y el shabbat, meditar e interpretar en un 
nivel mas alto de comprensión. La meditacion es el padre, jojma y la interpretación es la madre, 
binah, el Ruaj Hakodesh sería el Daat.
 
En los libros sobre reencarnación se hace mucho hincapié en los errores de pensamiento y de 
meditación en el momento de la relación conyugal.  Un hombre que piensa en una mujer bella que 
no es su mujer, trae un hijo que se llama “hijo de fundición” la fundición es una estatua fundida, 
idolatría, ha generado idolatría. 

El país de Israel es una tierra celeste, y dios la ha hecho heredad a Israel, el que está yashar el, 
directo a dios. El que está directo a dios porque estudia los secretos del cielo, hereda una tierra 
que se llama Israel que es una tierra celeste, donde vamos cuando meditamos, ese es el país de 
Israel. Nos volvemos de Israel cuando estudiamos los secretos y vamos al país de Israel cuando 
meditamos los nombres de dios. Y esa tierra es también llamada “tierra de vida”. El Israel físico es 
un reflejo que debería coincidir con su original y cuando no coinciden hay distorsión. 
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Tu tienes que pagar el salario al obrero el mismo día. El salario son las letras de la shema y las 
letras de la amida. Cuando se hace la shema eso es el salario, y la amida también es el salario, 
¿quien cobra el salario? Metatron, es nuestro obrero, el jefe de todos los ángeles. El trabaja para 
ti, pero si no le pagas, ese obrero no trabaja. 

Es muy dichoso aquel que conoce las vías del cielo, pues sabe aplicar correctamente las leyes del 
cielo en la tierra. Planta lo de arriba abajo y trae la curación a todo, genera “plantar arboles de 
vida” que es el Zohar. 

El hombre debe esforzarse para encontrar un maestro sabio que le instruya, porque el alma 
necesita nutrirse para hacer su trabajo, la nutre el sabio que te enseña.

No seas calumniador, no odies a tu hermano en tu corazón, no seas vengativo y no seas 
rencoroso. porque todo esto es fruto de un corazón duro. No estudia los secretos del cielo. 
Cuidado, hay tres testigos de todo lo que haces, el cielo, la tierra e Israel. Todo tiene un jefe 
celeste en la creación, por eso está prohibido mezclar especies, porque los jefes celestes no 
saben como cuidar su especie. El hombre tiene que adaptar sus actos a los actos de arriba, sino 
genera desorden en el cielo. Tengo que saber como se genera orden, para no generar desorden 
desde aquí abajo, necesitamos un maestro que nos enseñe.

En el kodesh hakodashim las leyes no son las mismas que en el mundo físico. Estaban los 
querubines, que tienen forma física, cuando está prohibido tener estatuas, pero en el kodesh 
hakodashim hay otras leyes, el kodesh hakodashim es un lugar que hay dentro de nuestro 
corazón. Cuando conseguimos hospedar al creador dentro de nuestro corazón, las leyes físicas ya 
no nos afectan. 

Cuando el mashiah enseñe las leyes del cielo a toda la humanidad ya no habrá mas mitzvot, ni 
mas fiestas, excepto yom kipur y purim. 
Noga quiere decir “destello de luz” también es el planeta Venus. La klipot noga es un velo del 
destello de luz, un velo que no te deja ver el mundo de arriba. El maestro de Kabbalah cuando te 
habla, te quita la klipat noga. 

La voz de los justos se llama noga “destello de luz”, en ese momento, cuando la voz de los justos 
empiece a difundirse en el mundo entero, la serpiente que dominaba a la mujer desaparecerá del 
mundo. ¿Que quiere decir “la serpiente que dominaba a la mujer”? quiere decir “las influencias 
que te hacen bajar almas impuras” eso se terminará. La sabiduría será tan grande que habrá 
vencido a la ignorancia que te hacia traer almas impuras a este mundo. 
Hay que hacer teshuva, volver a binah, cuando eres joven, no cuando eres mayor y ya no puedes 
bajar almas de justos. La teshuva en la vejez no tiene mucho mérito, lo tiene en la juventud que 
pueden traer almas de justos. 

El sendero de los justos es como una luz brillante que se adentra y que crece hasta el día 
perfecto, que es la llegada del Mashiah. 

Shema es Shem ain, ain vale 70, es nombre secreto. quitando la palabra shema, te da el nombre 

Israel, adonay, elohenu, adonay  ייאי, Israel HYVH Elohenu HYVH, valor 31, como el, de jesed, 
tienes que pasar por el jesed para ponerte delante de dios, por eso está la shema delante de la 
amida, porque hasta que no has conseguido el jesed no tienes permiso de ponerte delante de 
dios. 
Todo nuestro cuerpo es un micro cosmos, conectado al macro cosmos, órgano a órgano, tendón a 
tendón, vena a vena, etc. hay que ver como funciona esa conexión. Si somos ignorantes es karma 
puro, piloto automático, si somos sabios ya no controla el karma.
La oración se repite siempre igual, el que cambia eres tu. La oración te impacta y te va 
moldeando. 
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 El pelo son antenas del deseo de recibir y la barba son antenas del deseo de compartir, los 
sabios se dejan la barba y se cortan el pelo. La mujer no tiene barba, pero tiene pecho y 
amamanta, ese es el deseo de dar. En el deseo de recibir está el rigor, mas vale tener un rigor 
disminuido y un jesed aumentado.
Las fuerzas del mal vienen a adherirse siempre en el lugar mas santo y mas puro de la persona. 
La parte de la uña que adhiere a la carne es la parte mas pura de la mano. Cuando se quiere 
hacer una beraja, una bendición, se le pone a alguien la mano en la cabeza. El mal se adhiere a la 
parte de uña que no está pegada a la carne. Por eso el prepucio en la circuncisión, la parte mas 
elevada es el glande, pero lo mas impuro es el pellejo que se adhiere al lado. De ahí vienen 
muchas enfermedades como la fimosis. El bien está en la boca pura, la que enseña los secretos 
del cielo, la oración, pero también en la boca hay adherencias que te hacen hacer el lashon hara, 
maldecir, hablar mal, por eso los hombres se dejan la perilla, es un escudo protector de lo que 
entra y de lo que sale. La mujer cuida mucho la alimentación, porque esa alimentación va a influir 
en lo que entra y el lo que sale de la boca. 
Allí donde está el bien máximo, allí está el mal esperando. La cabeza emana mucho pensamiento, 
el pelo atrae mucha energía de pensamiento negativo.
El pelo blanco ya no atrae el rigor.  

Hay un nombre para la curación que no es מהש, es מום, es para curar un defecto físico, un 
defecto físico visible o no visible, incluso una carencia de vitaminas. Este nombre cura cualquier 
carencia interna o externa. 
se medita como siempre.
de nuestro corazón sale una luz blanca que proyectamos a la tierra y continuamos como siempre. 
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126 Emor
No ir nunca a consultar a pitonisas, magos o cualquier arte adivinatoria. El futuro es maleable, si 
alguien pronuncia un futuro lo fija y ya no hay manera de cambiarlo.  Dios ha creado la materia 
prima, nuestra arcilla, las letras hebras, que combinadas son los nombres de dios, y con ellos 
podemos moldear nuestros eventos, pero si alguien ha pronunciado un futuro ya no podemos 
controlar los eventos y dependemos de una situación karmica. 

la bondad divina es la luz celeste, luz es un código para simbolizar los secretos de la Kabbalah. Lo 
que quiere dios es que los justos tengan acceso a la luz y que los impíos no tengan acceso a esa 
luz. El gran castigo de los impíos, es que no tendrán acceso a la luz de los secretos del cielo. 
Durante milenios, muy pocos han tenido acceso a los secretos del cielo, ahora se está difundiendo 
a mucha mas gente. Dios quiere que se multipliquen los justos en la tierra. 

En el momento de la muerte el alma se separa del cuerpo, eso genera un dolor para el alma. 
Cuando una persona muere, hay que enterrarla el mismo día, no hay que dejar que pase la noche, 
porque sino, ese cuerpo se ve impurificado por fuerzas negativas durante la noche, que es cuando 
actúan. Cuando una persona muere, dios no puede disponer de esa alma hasta que el cuerpo no 
es sepultado, y es posible que quiera reencarnarla inmediatamente en otro cuerpo de una persona 
recién nacida o de alguien ya mayor, pero ese proceso no va a tener lugar hasta que el cuerpo no 
es sepultado. 

Está prohibido tocar un cuerpo sin alma, es muy impuro y es muy difícil quitarse esa impureza. 
El pueblo de Israel ha vivido un exilio, exilio del conocimiento. Los pueblos edomitas son los 
responsables de este exilio. Al final de los tiempos esto va a cambiar.

Aquel que ayuna el día de shabbat anula 70 años de condenación. 70 es un código, que es 
sod, secreto. El echo de ayunar un shabbat tiene un secreto. Anula cualquier condenación 
que tiene esa persona, pero está prohibido ayunar el shabbat, así que tiene que hacer otro 
ayuno entre semana, para hacerse perdonar por haber ayunado el sábado. 

Aquel que se aleja del estudio del sod se aleja de dios, y aquel que se aleja de dios tiene una vida 
de vergüenza. Rasha, malvado, es el que practica el onanismo, y el tzadik es aquel que estudia 
los secretos del cielo y cuida su brit. 

la palabra redención en hebreo se dice geula olam, olam hay que leerlo elem, secreto. Liberar el 
mundo hay que leerlo “liberar los secretos” desvelar los secretos, la redención es la revelación de 
secretos. 
La ley oral es el tesoro de la vida, lo que une los hombres a la fe y es lo que te aporta una 
conexión con el creador. 

Ahora vamos a hablar de un secreto que los masones han usado mucho, sin saber muy bien de 
que se trata. 

La columna derecha del templo se llamaba yakin, la columna izquierda se llamaba Boas, estas 
dos columnas forman el código que hacen referencia a las dos piernas del cuerpo, cada pierna 
tiene tres partes, muslo, parte de la tibia y pie. Y como son dos, son 6 partes que forman la letra 
vav. Esas partes tienen que formar una unidad completa sin fisuras, la fisura está en la columna 
del medio, que es el órgano sexual. Por eso las personas cojas o que le falta una pierna, no es 
estable, hay fisuras y tiene mucho que ver con la columna del centro, en una vida anterior no han 
cuidado bien su actividad sexual. 

El Zohar explica el secreto del rey de Shalem, melkitzedek, es el rey de la justicia. La justicia 
también es la comunidad de israelí y maljut, y la gota de semen. Dios reposa sobre la comunidad 
de Israel, hay un poder divino en la actividad conyugal. 
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El hombre tiene que ser circuncidado el 8º día, porque tiene que pasar un shabbat por el. Si esa 
alma es pura para sobrevivir en la tierra, va a sobre vivir al primer shabbat que es una gran luz, si 
esa luz ciega a esa alma, no va a sobrevivir y no llega al 8º día. 

Estaba prohibido enseñar a los no circuncidados los secretos del cielo. Pero si son secreto del 
nivel de generar una luz llamada Noga, Eso quita la kilpot noga, como la circuncision, asi que 
hacemos una circuncision del corazón.

La sangre del cordero pascual, que se ponía en los dinteles en las puertas, esa sangre tenia que 
estar compuesta de dos sangres, la del cordero y la de la circuncisión, El cordero pascual 
simbolizada el dios de los egipcios y la sangre de la circuncision es un precepto divino con mucha 
pureza, cuando se une lo puro con lo impuro, gana lo puro, por eso se juntaban los dos. 

Israel tiene que evitar a toda costa hacer actos de crueldad, porque despiertan a los jefes del rigor 
en el mundo celeste, cuando se actúa con clemencia, se despiertan a los jefes de la clemencia en 
los mundos superiores. Esto se llama “medida por medida” así como te comportas con tu prójimo, 
así el cielo se comporta contigo. Así como te comportas con dios, dios se comporta contigo. Un 
malvado puede parecer que lo está pasando bien, pero en una “foto” de su vida, la vida no es una 
foto, es una película, habría que ver en una foto posterior que ha pasado.

Todas las calamidades decretadas en este mundo son anunciadas por los jefes celestes a los 
profetas, pero la hambruna no, es dios directamente quien lo anuncia a los profetas.
Cuando oras o te purificas las manos, hay que poner la mano derecha por encima de la izquierda, 
a la altura de los ojos.

El shofar tenia como objeto quebrar la dominación extranjera. Un secreto es como se desplazan 
las sefirot, el shofar hace desplazarlas. Cuando se suena el shofar, Abraham que es jesed, sale de 
jesed y se sienta en Guevara, Isaac se va a tiferet donde hay misericordia, La bondad se sienta 
donde hay rigor, entonces deja de haber rigor, Isaac que es rigor, sale de su trono de rigor y va a 
tiferet que es misericordia, luego tampoco hay rigor. Luego todo es bondad y misericordia. Yaacov 
manda la misericordia a yaacov. Esto solo se puede hacer con el shofar, por eso en rosh hashana, 
que es un día de rigor, se toca el shofar. 

Aquí baja Moshe de otro plano y le explica a Rabi shimon bar yojai lo que es Shamor ve zajor, 
recordar y hacer el shabbat, uno es mental y otro es material. zajor, recordar es principio 
masculino y shamor es principio femenino. Tenemos el shabbat de arriba y el de abajo, el de 
arriba son energías cósmicas y el de abajo es toda la energía que podemos activar según los 
preceptos que cumplimos. La vav es la parte masculina, kodesh y la he final es la parte femenina 
llamada kadosh, unimos kodesh con kadosh, pronunciar tres veces kadosh equivale a pronunciar 
la palabra kodesh. Kadosh es santo, kodesh es superior, kodesh penetra kadosh y forma la 
kedusha, la santidad. 

Shamor ve zajor quiere decir que el hombre, en sábado, tiene que mantener una relación 
conyugal con su mujer, el pone semilla y la mujer da la forma. Puede dar la forma a un hijo o a una 
circunstancia. 

Hay tres fiestas kadosh, pesaj, sukot y kavot. El shabbat también es llamado kadosh.
El día mas sagrado es el shabbat, porque une la yud con la he, te conecta jojma con binah, así 
provocamos la recepción de la neshama yeterah, el alma adicional que obtenemos en shabbat. 
En shabbat el jefe de la justicia tenia muchas personas que castigar, una tenia la pena de muerte, 
la otra la pena de la fustigación, el jefe de la justicia los perdono en honor al shabbat, el shabbat 
condona todas las deudas karmicas. Es un día de alegría arriba y abajo, los que tenían malos 
decretos, por el mero hecho de cumplir shabbat, limpiaban esos malos decretos, se les 
condonaban.
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En cada comida de shabbat tenemos que acompañarla de pan y de vino, sin vino no hay kedusha, 
santidad. 

Abreme el ojo de una aguja y abriré grandes las puerta del cielo, porque es por esa puerta por 
donde los hombres tienen que pasar para llegar a mi, nadie puede llegar a mi sin pasar por esa 

puerta. La aguja es la letra kuf ק, es el ojo de la aguja, está formada de una jaf y una vav כו, la 
jaf es un útero y la vav es el órgano masculino. En la relación conyugal está la clave. No tiene que 
ser una relación animal, en esa relación conyugal hay que abrir una puerta a la espiritualidad. Con 
santidad, meditaciones, utilización de nombres de dios, esa es la puerta por donde dios dice que 
accedes a el. El ser humano no lo entiende, tiene una relación conyugal sin intención, y el 
resultado es caos. El sexo es creador de vida y de circunstancias de vida. El que practica el 
onanismo, no tiene opción a crear el ojo de aguja, no hay útero, no hay opción a que haya 
meditacion en la relación hombre/mujer. 

Los 400 años de esclavitud en Egipto, el decreto era 400, pero solo fueron 210. 400 simboliza los 
4 días de menstruación de la mujer, luego están los 7 días del omer, que representa los días puros 
después de que la mujer no menstrúa. Y luego viene Shavuot, cuando se une dios con su pueblo, 
el acto de matrimonio entre dios y su pueblo.  400 años son los 4 días de la menstruación, las 7 
semanas para llegar al monte Sinaí, son las 7 días del omer, la entrega del la torah equivale a 
Shavuot. Hay una analogía entre la salida de Egipto y cuando una mujer está apta para su marido. 

El pan simboliza el entendimiento literal de la torah y el vino simboliza el entendimiento secreto de 
la torah. Cuando se hace el kidush del vino se tapa el pan, una vez se pasa a los secretos, el 
sentido literal no es útil. El nivel literal sirve para hacer las preguntas adecuadas. La pregunta es el 
recipiente de la respuesta. 
Las historias literales son códigos de como funciona el cielo y la tierra. 

Cuando un alma se reencarna en una persona adulta, el alma que habitaba ese cuerpo se va, 
cede el sitio, porque cuando una persona aumenta su recipiente, esa alma adecuada a un 
recipiente estrecho, termina su trabajo y entra un alma mayor. La persona cambia de 
personalidad. Un alma puede entrar en varios cuerpos y muchas almas pueden entrar en un 
cuerpo. Puedes tener el nefesh de un alma, el ruaj de otra y la neshama de otra. 

El mes de acuario es un mes extremadamente espiritual, un mes dedicado al alma y al 
crecimiento de la persona. El nombre que corresponde a este mes es YHVH permutado así

 הָיוְְהֻ
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                                                               127 emor
El que tiene que rendir cuentas en el mundo de arriba es el que no ha buscado los secretos del 
cielo y ha perdido su semen.
¿Como se crean eventos felices? Se crean cuando se une maljut con jojma. Jojma es un mundo 
que no es de este mundo físico, es la meditación, la conexión cerrando los cinco sentidos. Jojma 
está hecho de dos palabras, coaj ma, fuerza que, la fuerza del que. 

La tienen los niños pequeño, porque pregunta el por que de todo, esa curiosidad de saber el por 
que de las cosas es coaj ma, la fuerza de preguntar, a base de preguntar se llega. Lo que crea la 
sabiduría es la inquietud y la pregunta de como ocurren las cosas y de como hacer que las cosas 
ocurran de manera feliz para mi. Maljut es el mundo físico, el por que de las cosas no tiene su 
origen en el mundo físico, tienen lugar en el mundo espiritual, del pensamiento, de la meditación, 
del recogimiento fuera de los 5 sentidos, con otros sentidos, llamados extrasensoriales. Cuando 
traemos el conocimiento de ese otro mundo al mundo físico, acabamos de unir maljut con jojma, el 
evento feliz no se fabrica aquí, se fabrica allí, en el mundo del alma. La palabra neshama, 

 ,sham nun, alli está la nun, nun es la puerta 50, es Shavuot שם נ se puede leer נשמה
cuando pasamos los 49 pasos del Omer. Cuando vamos allí, sham, a la puerta numero 50, es 
donde se fabrican los eventos felices. Unir maljut con jojma es unir lo que ocurre allí con aquí.

Podemos tener problemas, económicos, familiares, y se rompe la cabeza pensando como lo va a 
resolver, no te rompas la cabeza porque no se resuelve aquí, se resuelve allí. No hay nada que 
ocurra aquí que antes no haya ocurrido allí. Hay que provocarlo en el mundo espiritual para que 
por reflejo se materialice aquí. Maljut es llamada "comunidad de Israel" y jojma es llamado 
"padre". Hay que unir la comunidad de Israel con el padre. 

Todo lo que ocurre aquí sin conexión con allí, el mundo espiritual, viene del lado izquierdo, del 
rigor, viene con problemas, dificultades. Todo lo que ocurre allí, con letras hebreas, con 
meditaciones y lo traemos aquí, viene del lado derecho, viene del lado derecho, viene con 
compasión, viene con bondad. El mundo es un caos porque quieren resolver los problemas de 
aquí aquí. Cuando empezamos a resolver los problemas de aquí allí, por la vía de la meditación, 
el mundo cambia, nuestra vida cambia. Podemos leer el salmo 119 y fabricar nombres de dios y 
los eventos vendrán del lado derecho. 

En un pueblo de Rusia, un lechero tenia dos burros, unas vacas, llenaba las vasijas de leche, 
grandes cubas de metal que ponía encima de los burritos, iba de pueblo en pueblo distribuyendo 
leche y así se ganaba la vida, pero no le llegaba a fin de mes, ganaba muy poco. Había pueblos a 
los que no podía llegar, había mucha nieve. Fue a ver a un kabbalista y le dijo "yo hago todo lo 
que puedo aquí para poder comer, y no consigo aquí, llegar a fin de mes. 

El kabbalista le pregunto a que hora se levantaba, el hombre le contesto que a las 5 de la mañana 
y que se acostaba a las 8 de la tarde. El kabbalista le dijo que vendiera un burrito, en vez de 
levantarte a las 5 de la mañana, te levantas a las 10, en vez de ir a distribuir la leche vas a estar 
tres horas leyendo salmos y luego vas a distribuir leche durante 4 horas, vuelves y descansas. El 
hombre dijo que como era posible que trabajando 15 horas no le llegaba, que iba a hacer 
trabajando solo 4 horas. El kabbalista le dijo que le hiciera caso. Llegó las 5 de la mañana, el 
hombre no se levanta, se levanta a las 10, se pone a leer salmos, la mujer le pregunta si está 
enfermo, le dice que no, que un kabbalista le dijo que leyera salmos.

 La mujer llama al vecino para decirle que el marido estaba mal de la cabeza, que no llegaba a fin 
de mes y ahora trabaja menos y encima ha vendido uno de los dos burritos. El hombre tenia 
mucha fe, ese burrito que vendió se lo llevo un señor que era un buscador de oro, iba por las 
montañas, cavando, buscando oro, encontró un filón de oro, lleno las alforjas del burrito de oro, 
había oro como para vivir toda una vida, mientras cargada las alforjas de oro, hubo un derrumbe y 
el buscador de oro murió y el burrito se quedó fuera de la cueva sin saber que hacer y pasaron las 
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horas y el burrito tenia hambre, por su olfato el burrito volvió a la casa del señor que estaba 
leyendo los salmos y cuando termina de leer los salmos mira por la ventana y ve a los dos 
burritos, se pregunta que hace el burro allí, sale a la calle, ve al burrito y ve las alforjas repletas de 
oro, y dijo que ese oro no era suyo, fue al pueblo, hablo con el shérif, y este le dijo que buscarían 
a la persona a la que le había vendido el burrito, descubrieron que había muerto en un derrumbe, 
no tenia familia y que por ley, el que encuentra el oro, es suyo. Este hombre se hizo muy rico. 

Esta historia quiere decir que la riqueza se busca allí, no aquí. Leyendo los salmos, este hombre 
creó una bendición que le bajó, que antes no tenia y dios le arregló las circunstancias para que 
tuviera riqueza. Tu ponte bien con dios y dios ya te arreglará las cosas con los hombres. La gente 
se pone a bien con los hombres y se olvida de dios, así no funciona.
Los eventos felices se crean cuando maljut se junta con jojma.

El día de yom kipur es el día del ayuno, está ligado con binah, que está en la izquierda, la beraja 
viene del lado derecho y viene en la relación conyugal, pero si tienes relaciones conyugales 
cuando viene la energía del lado izquierdo, no te va a venir bondad, por eso están prohibidas las 
relaciones el día de yom kipur. Shabbat está ligado con binah, pero el día que se hacen las 
meditaciones para conectar con jojma es en shabbat. En shabbat usas tu cuerpo para conectar, 
en yom kipur no.

Los salmos que empiezan por la palabra maskil, inteligencia, provocan la redención de los 
pecados, es muy importante conocer los secretos de los salmos. Cuando un hombre de bien 
genera un cortocircuito, hay un montón de energías positivas que quieren esconder su 
cortocircuito, para que no se vea. 

Tenemos a un justo que lo hace todo bien y a un impío que lo hace todo mal, el impío tiene algo 
bueno, y el justo que lo hace todo bien tiene algo malo, porque nadie es perfecto. El justo que lo 
hace todo bien y tiene algo malo, necesita lo bueno del impío para completarse y ser 100% bueno. 
Dios le pasa la parte buena del impío al justo y la cosita mala del justo se la pasa al impío. El justo 
para no tener que reencarnarse de nuevo, necesitaba esa cosita buena que hizo el impío. El impío 
de todos modos se iba a reencarnar y para que no moleste a dios diciéndole que ha hecho algo 
bueno, se lo quita y se lo da al justo. 

Uno de los sacrificios era el del carnero, es un simbología, el satán se transformaba en defensor 
de Israel. Había que darle ese sacrificio al satán y al mismo tiempo confesar sus culpas para que 
el satán no nos pueda acusar, su misión es ser acusador ante dios. Hay que saber que es el 
satán, que es el carnero,, etc. 

El satán son energías que venían de mundos que dios había destruido antes de crear el nuestro, 
dios los destruía esos mundos porque no reconocían el mundo espiritual, solo trabajaban con el 
mundo científico, excluyendo lo espiritual. El satán es el que te aleja del creador, esa energía 
influencia mucho los humanos, pidiendo pruebas científicas de que los eventos se crean en el 
mundo espiritual, eso es el satán. 

El carnero es el deseo de recibir para uno mismo, el egoísmo, cuando uno empieza a sacrificar su 
ego, y eso solo es posible pasando de un corazón duro a un corazón tierno, conociendo los 
secretos del cielo, una manera de sacrificar sus malas virtudes es conocer los secretos del cielo. 
En ese caso el satán, energías que vienen de genealogías de cuando dios destruía mundos, se 
da cuenta que toda su genealogía estaba equivocada y en vez de acusarnos, le dice a dios que 
tenia razón, que hay que considerar el mundo de aquí y el mundo de allí, el que no hace eso, el 
satán le dice a dios, "ves, este hombre era como nosotros y no lo has destruido, y a nosotros si 
nos destruiste, destrúyelo" usa argumentos de destrucción y está debilitando al creador, que nos 
creó como su obra maestra y no tenemos que defraudarle con otras energías que van a 
acusarnos. No tenemos derecho de debilitar al creador, dejando que acusadores nos acusen. 
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Ese es el secreto que esconde esta frase "el satán, a cambio de que se le ofrezca el carnero, se 
hacia defensor de Israel". No hay que leer el texto de manera literal. 

Dios nos dio tres dones que hay que descifrar, el maná nos vino gracias a Moshe, las nubes de 
gloria nos vino gracias a Aaron, y el pozo donde brotaba un manantial de agua nos viene gracias a 
Miriam. El maná es un alimento que viene del cielo, no para el cuerpo, para el alma, es la profecía 
o en un nivel inferior, el ruaj hakodesh, la conexión espiritual con el mundo de arriba. Es una 
conexión mental que viene del mundo de atzilut, el mundo mas alto. Las nubes de gloria son los 
yihudim, nombres de dios trenzados que cuando los meditas genera una protección en la persona. 

El pozo de agua es la bendición que te viene cuando baja un justo que explica la torah, cuando 
somos capaces de bajar a este mundo el alma de un justo, que viene a este mundo para iluminar 
a los seres humanos, Miriam es la capacidad de engendrar a un justo, el hombre y mujer que 
saben hacer las meditaciones para hacer venir el alma de un justo, cuando murió Miriam se seco 
el pozo, ya no bajaban almas de justos. Todo está profundamente codificado. No estamos leyendo 
una historia, estamos viendo como generar eventos felices.

¿En que se parece a un hombre a un animal? Los dos comen, hacen sus necesidades, respiran, 
mueren, se reproducen. El que vive para comer, para hacer sus necesidades, respirar, 
reproducirse, y morir, no tiene ninguna diferencia con un animal.  Ningún animal es capaz de 
plantearse la pregunta sobre dios, es la primera diferencia entre un hombre y un animal, el pasota 
que pasa de plantearse preguntas sobre el creador, se parece mucho a las funciones de un 
animal. La capacidad de cambiar su destino, un animal no tiene capacidad de cambiar su destino, 
el humano puede escapar a la influencia cósmica, puede cambiar su destino. 

Tenemos acceso a secretos del cielo, un animal no tiene acceso a secretos del cielo. Tiene la 
capacidad de influenciar los mundos de arriba, el animal no. Todos los que no se preguntan sobre 
el creador, todos los que no buscan como cambiar un destino, todos los que no buscan los 
secretos del cielo y todos los que no quieren influenciar a los mundos de arriba, ¿en que se 
diferencian del animal? En nada.. es una enorme deshora a dios que el hombre no use estas 
virtudes y solo se quede con las que se asemejan al animal. Es una gran ofensa al creador

La desconexión con hod, el patriarca Aaron, nos lleva al exilio. Exilio es exilio de conocimiento, la 
ignorancia. La sefirot hod, que tiene que ver con Aaron ha cohen, tiene que ver con una virtud 
única del ser humano, la paz, el castigo por no tener paz es el exilio, caer en la ignorancia. No 
hablamos de conseguir la sabiduría de una universidad, hablamos de la sabiduría de los mundos 
superiores, la sabiduría de los secretos del cielo. 

Una de las grandes estrategias de las fuerzas del mal acusadoras del hombre, es generar 
enemistad entre los hombres. Cuando hay enemistad, la culpa la tienen esa energía que genera 
enemistad, es algo exterior que se infiltra como un virus, hay salmos para vencer ese tipo de 
enemistad, el salmo 29 y en el 119 formando la palabra shalom ha vaid, la paz en el hogar, se 
genera la paz entre marido y mujer y se expulsa ese virus. 

pueden haber varios tipos de enemistad, es la gran estrategia de las fuerzas del mal, que quieren 
demostrar a dios que lo que el ha creado, no es mejor que lo que el destruyó en las generaciones 
anteriores. Por eso está escrito que al final de los tiempos volverá la sabiduría para que dios 
demuestre que tenia razón creando al hombre. Sin la sabiduría de la Kabbalah, cuando viene la 
enemistad nos pensamos que la culpa la tiene el otro. cuando hay enemistad es una energía 
extraña a esas dos personas que ha venido a infiltrarse.
Lo que llamamos compasión es la meditación de los nombres trenzados, que rompe la enemistad 
entre personas. 

hay cosas que no se pueden cambiar, son tikunin que vienen de Adam, de entrada no se pueden 
cambiar, solo hubo un momento donde si se pudo cambiar, a la entrega de la torah en el monte 
Sinaí.
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No se trata de creer en dios, se trata de conocerle. No se trata de fe, se trata de estar seguro. 
Puedes poner a prueba a dios y el te pone a prueba a ti. 
Abrir el mar rojo es pasar a través de la lógica y para eso hay que tirarse al agua.
Espiritualidad ¿que es? Podemos ver que tenemos conexiones cerebrales. Un cadaver tiene las 
neuronas y no conecta con nada, ¿por que? Porque su esencia vital se ha ido. El alma tiene su 
propia inteligencia, la parte solo cerebral te conecta solo con este mundo, actúa de antena. El 
alma es lo que hace que un cuerpo se ponga de pie. 

Al aura es el halo que desprende el alma. 

 Meditamos Elohim tzevaot אלהים צבאות
Es el nombre de hod, conectada con Aaron. Genera paz entre las personas. Cura las enemistades 
y nos vuelve a poner en el camino de la paz. En sentido literal es dios de los ejércitos, aunque no 
tiene nada que ver con el sentido literal.
Meditamos como siempre. Proyectamos de nuestro corazón una luz amarilla, como rayos del sol 
hacia la tierra, que genera mucha paz en la tierra.

�491



                                                         128 tu bishevat
Vamos a hablar del dia de tu bishevat. Es el momento en que los arboles tienen la sabia que sube, 
es el momento de sembrar. También es el momento en el que se hacia el diezmo. Es la semilla 
que ponemos en todo. Tenemos el árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal. 
El árbol de la vida somos nosotros, pero somos un árbol de la vida al revés. Las raíces arriba y el 
fruto abajo, ¿hasta donde llegan las raíces de nuestra alma? Lo que tenemos en nuestro cuerpo 
es una ínfima parte de nuestra alma, que abarca toda la creación. 

Lo que tenemos en este mundo no es mas que un pequeño fruto al final del árbol. Las frutas antes 
de ser dulces, en el proceso de maduración son acidas y amargas. La ínfima parte que tenemos 
dentro de nosotros puede ser dulce o acida, ¿que puede hacer que nosotros seamos ácidos o 
maduros? ¿Que seamos severos o clementes? El fruto del árbol somos nosotros, la raíz del árbol 
está en mundos que ni sospechamos, en otras dimensiones.  Echando madera en aguas amargas 
se transforman en aguas dulces, habla de la madera del árbol de la vida. ¿Que es el arbol de la 
vida que transforma las aguas amargas en aguas dulces? El árbol de la vida es el estudio de los 
secretos del cielo. El árbol de la vida, cuando hablamos de torah, somos nosotros, cuando 
hablamos de cosas profanas somos el árbol del conocimiento del bien y del mar.  

En shabbat está prohibido de hablar de cosas profanas, para no ligarnos al árbol del bien y del 
mal. 
La raíz son los secretos del cielo, el tronco es el estudio a nivel literal y oral, las ramas son las 
historias de la torah, que esconden grandísimos códigos, las hojas son la alaja y el fruto, lo mas 
dulce, lo que hacen que cambien los príncipes celestes que dirigen las naciones, esos príncipes 
celestes que hacen tanto daño, se les vence con jidushim, los nuevos secretos, que ni los ángeles 
saben.  Se dice que no hay nada nuevo bajo el sol, porque todo está en la memoria divina, que 
abarca lo que está encima del sol y lo que está debajo del sol. 

Aquel que come del árbol de la vida, de los secretos del cielo, nada ni nadie le puede parar en su 
aprendizaje. La misión de la serpiente es alejarnos del aprendizaje, la misión de lilit es obligarnos 
a hacer actos que ofenden a dios y nos alejen de la Kabbalah. Aquel que empieza a comer del 
árbol de la vida, la misma serpiente se transforma en defensora y viene a escuchar el jidush, así 
hacemos hacer teshuva a la serpiente, enseñándole cosas nuevas. 

La radiación de tu bishevat nos inspira a conocimientos nuevos. A no despegarnos del árbol de la 
vida. El árbol del conocimiento del bien y del mal es todo lo que tiene que ver con conocimientos 
profanos, con palabras profanas y niveles de conciencia muy básicos.
El árbol de la vida es estable, gente que está en armonía, no hay variación de emociones, nada le 
altera, ni lo muy bueno, ni lo muy malo, siempre está bien. Los que están muy reactivos, están 
arriba, luego abajo y van cambiando en sus niveles emocionales, eso es lo profano. Buscar el 
najat ruaj, la paz interior es lo puro. Hay que estudiar los secretos del cielo hasta que encontramos 
la estabilidad, como el mar en calma.

Acabamos la parasha emor. 
Cuando Adam fue creado y se puso de pie, todas las criaturas le temían y le imitaban. Adam 
arrastraba en su comportamiento el comportamiento de todas las criaturas. Cuando un líder 
arrastra a todos sus seguidores, si tiene una valía todos los seguidores la tendrán y si tiene un 
defecto, todos sus seguidores lo tendrán.  Adam era imitado por todas las criaturas de la creación, 
cuando Adam se acerco al árbol del conocimiento del bien y del mal y entró en el mundo de la 
variación emocional, también todas las criaturas le imitaron. Y en la variación hablamos de la 
dualidad calma y enojo, también puede haber vida o muerte.  

Lo que no es variación es siempre vida. Cuando Adam trajo la muerte al mundo, todas las 
criaturas también murieron. Todas las criaturas fueron sometidas al efecto de la muerte. Cuando el 
hombre fue objeto de pasiones y vicisitudes, a veces era bueno, a veces malo, y todo ser viviente 
era así, bueno y malo. 
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La reencarnación de Adam es el Mashiah y va a seguir con el mismo proceso, si el mashiah trae la 
redención, todas las criaturas le van a seguir en la redención. Si Adam cayó en el mundo de la 
variación, el mashiah va a potenciar el mundo del árbol de la vida, el mundo de la estabilidad, la 
serenidad. Así desaparecerá el mal del la tierra, porque el bien y el mal vienen de la variación, un 
mundo donde solo hay bien es el mundo de la estabilidad. Adam trajo la muerte y el mashiah 
traerá la eternidad.

¿Como puede desaparecer la muerte? En la muerte las células se separan, las mantenía unidas 
el alma. Lo que se llama la descomposición es porque lo que genera la vida se va, que pasa si lo 
que genera la vida no se va? Que somos eternos. Lo consiguieron Enoch y Elias. El alma se 
desarrolla en tres fases de 7. 7, 14 y 21, a los 7 años aparece el alma emocional, a los 14 el alma 
intelectual y a los 21 años aparece el alma espiritual. Tendríamos que quedarnos estables en los 
21 años. El envejecimiento es una variación. 

Nosotros somos seres creados para ser extrasensoriales, tenemos que ir por la vía de la 
meditación a otro plano a traer energía, y el cuerpo será una funda que no sufrirá variación. 
"La ropa no envejecía cuando salimos de Egipto" pero la ropa se refiere al cuerpo, cuando 
llegamos a niveles espirituales muy altos podemos parar el envejecimiento. Llegaran los tiempos 
futuros en los que el genero humano ya no dependerá de las variaciones del árbol de 
conocimiento del bien y del mal, solo dependerá del árbol de la vida, la muerte desaparecerá de 
por vida.  o te puede la química del cuerpo o puedes tu con la química del cuerpo, o el alma puede 
con tus secreciones o tus secreciones pueden con tu alma. Cuanto mas medites y salgas de tu 
cuerpo, mas aprendes a ser espectador y no actor de tu vida. 

Cuanto mas estés enfrascado en tu cuerpo, mas serás actor y no espectador. ¿Quien tiene mas 
estrés, el actor o el espectador de una obra de teatro? De 0 a 7 años eres actor, de 7 a 14 eres 
actor, de 14 a 21 eres actor, a partir de los 21, si has entrado en el mundo de la sabiduría, puedes 
aspirar a ser espectador. Puedes ser actor, pero mientras actúas te estas observando, no te picas 
con el juego. Cuando llegas a cierto nivel comprendes que lo bueno es para bien y lo malo 
también es para bien. ¿Como lo malo puede ser para bien? Lo bueno es es bueno para el alma, y 
lo malo es malo para el cuerpo y bueno para el alma, así que regocíjate. Todo es bueno. Las 
cosas malas son buenas, porque cuando las cosas malas no pueden ir a mas, empieza a ir bien.
Es mejor la certeza que la creencia, es mejor estar seguro de dios que creer en dios. 

Si tenemos líderes natos, con virtudes, eso va a arrastrar a todo un pueblo, a contrario también 
ocurre, arrastra a su pueblo a un desastre.
La humanidad ha conseguido el confort, pero todavía no ha conseguido la felicidad

Parasha behar Sinaí. 
Hablamos del holocausto, los sacrificios, pero no quiere decir eso. Sacrificio, korban viene de 
karot, acercarse. "Cuando Israel entró en la tierra santa desapareció el rigor" nos da la clave de la 
paz. Israel es yashar el, directo a dios o rosh li, mi mente, las mismas letras permutadas. La tierra 
santa es el mundo de la meditación, utilizando la meditación se encuentra la paz interior.
"Israel no se acuesta sin haber ofrecido un holocausto" el holocausto de la noche, hablamos del 
sacrifico que es la oración ribono shel olam, donde está el keriat shema al hamita. Una oración 
que dice algo impresionante. Esa oración es el holocausto. 
Donde tu perdonas todo lo que te han hecho otros seres humanos, en esta vida o en las 
anteriores, pero no dice que los otros seres humanos te perdonen a ti. Si el mundo está 
balanceado y perdono todo lo que me han hecho en esta vida y en las anteriores, estoy 
descompasando la balanza, como la naturaleza no admite la descompensación, va a reequilibrar 
la balanza, así a ti se te perdona lo que has hecho en esta vida y en las anteriores, ya no tienes 
que pagar deudas a los demás, ni morales ni físicas, ni los demás te tienen que pagar deudas a ti, 
ni morales ni físicas.  Se reequilibra la balanza y el mundo está en paz.

En año sabático, es que cada 6 años te paras un año, y el año del jubileo es cada 49 años, el año 
50 dejas descansar la tierra. El jubileo es el tefilin de la cabeza y el año sabático es el tefilin del 
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brazo. Tienen que estar juntos en la misma persona. Indica que el tefilin de la cabeza representa 
al querubín masculino y el del brazo al femenino. Está hablando de la unión conyugal.
Hoy en día no hay sacrificios en el templo. Se establecieron oraciones en sustitución de los 
sacrificios del templo. Este tipo de oración une las almas a dios. La comida que se pone encima 
de la mesa también se llama sacrifico, sobre todo las comidas del shabbat, los sacrificios los 
hacían los cohanim, ahora las mesas de shabbat las ponen las mujeres, luego ellas son los 
cohanim modernos.

No podemos salir de nuestro cuerpo si no nos enfundamos en otro cuerpo, pero el alma no se 
enfunda en un cuerpo físico. Se enfunda en en las letras que visualizas. Cuando meditamos el 
alma sale del cuerpo y viaja en las letras hebreas.                                                                                                 

 este nombre une los dos mundos. Valor numérico 31, igual que el alef lamed. Es la primera ייאי
frase de la shema.

Tiene la virtud de endulzar las aguas amargas. Hace el mundo del rigor un mundo de clemencia. 
Se medita como siempre.  Enviamos a la tierra un rayo de luz blanca que sale de nuestro tercer 
ojo.
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129 behar Sinaí
En la torah hay un calendario con días muy precisos con emisiones de energía, sin la torah no 
sabríamos ir a por esos paquetes de energía. Por eso está escrito "los otros pueblos me piden y 
yo no contesto. El pueblo de Israel pide y dios contesta, porque tenemos un calendario y sabemos 
cuando hay que pedir.

El judaísmo sin su calendario está muerto, no sabríamos cuando es shabbat, kipur, no sabríamos 
cuando hay que ayunar, cuando hacer pesaj, etc. Incluso los nombres de dios tienen su momento 
en el día, cada 20 minutos, si se hace fuera de hora hay pocas posibilidades que responda, a 
menos que ese nombre sea el que rige nuestra fecha de nacimiento. El nombre que rige la fecha 
de nacimiento se puede meditar a cualquier hora, cualquier día del año. 

Si creamos un daño, lo podemos pagar con sufrimientos o con nombres de dios, con los nombres 
de dios activamos el alma de un tzadik  que estaba en letargo, al activarlo, el tzadik se presenta 
ante dios y dice que le has activado, con tal nombre, y por ese mérito se considera el pago.
La imaginación dirigida con la meditación kabbalistica es la herramienta numero 1 del alma, igual 
que un cirujano tiene sus herramientas, el alma tiene sus herramientas, la primera la imaginación, 
la segunda, las letras hebreas. Si dejas divagar a tu imaginación, no es una herramienta, es una 
barbaridad, eso no activa nada, es una persona que está con ensoñaciones, eso no vale, pero si 
diriges tu imaginación, eso es la herramienta del alma. 
Si al mandar la energía de una meditación a una persona y al lado vemos otra, es un parasito, hay 
que alejar los pensamientos colaterales parasitos. El nombre para eliminar parasitos es elohenu 

  . אלהינו
El calendario es una partitura precisa, espiritual, para el bien estar. Las fiestas son para captar la 
energía que se está emitiendo ese día a esa hora. 

Cuando dices los salmos hay un truco, por si no te conoces todas las intenciones y los nombres 
de dios, te conectas con la mente del rey David, que si conocía las intenciones y los nombres, 
entonces te transformas en un vagón enganchado a una locomotora. Tu puedes no ser la 
locomotora, pero puedes engancharte a la locomotora. También podemos hacer una tefila, 
conectándonos con los kabbalistas que van al muro.

En el mundo de atzilut no hay separación entre dios y su shejina, el mundo de atzilut es el mundo 
de la meditación, la shejina es el mundo físico, si no hay separación entre el mundo de la 
meditación y el mundo físico, quiere decir que la meditación influencia al mundo físico. Con la 
meditacion se genera una emoción que penetra la matriz cósmica, la inteligencia divina y te 
vuelves interactivo con la inteligencia divina, el mundo de arriba y el de abajo se conectan.
La meditacion kabbalistica y los conocimientos del Zohar, nos enseñan a unir el mundo de arriba 
con el mundo de abajo. Eso es algo único en el pueblo de Israel, porque para unir el mundo de 
arriba con el mundo de abajo hay que utilizar las letras hebreas. El secreto de las letras hebreas 
están  codificadas en la torah, luego el que no ha tenido la torah no sabe el secreto de las letras 
para unir el mundo de arriba con el mundo de abajo.

El que sabe unir la parte de arriba con la parte de abajo, genera plenitud en este mundo. Aquel 
que no sabe unir el mundo de arriba con el de abajo, está en un mundo no alimentado. Es como 
una fruta que está en un árbol sin raíz, esa fruta no puede prosperar, se llama caos.

Dios es: el alma de las almas. Esa es la definición de dios. No existe ni alma ni dios superior al 
creador, dios llena todas las sefirot, tanto el altura, en anchura y en espesor. No hay dios fuera de 
las 10 sefirot, todo emana y depende de esas 10 sefirot. 

Dios es la causa de las causas, nosotros podemos subir a la causa, pero la causa de las causas 
es el creador. El creador se une a la shejina en cada sefirot.  En cada sefirot hay un árbol de la 
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vida. Dios no tiene cuerpo, ni miembros, ni hembra, ni un segundo, es único. Todo lo que sea 
representación física, con miembros, no es dios. 

Hay profecía con la vista, con el oido, con la sugestión, con la boca, con el olfato y con el tacto. La 
escritura bíblica también tiene varios sentidos, sentido literal, sentido de las probabilidades, 
sentido inductivo y el sentido místico. 

La serpiente, el ángel caído samael, es llamado "perro" y los demonios son llamados "bestias" en 
la literatura bíblica.
Todos los sacrificios tienen que ser ofrecidos a hakadosh baruj hu y a su shejina. Luego la shejina 
designará el destino de cada uno de esos sacrificios. Todo se manda a dios y luego reparte donde 
tiene que ir. Sacrificio quiere decir acercarse, no hablamos de sacrificios físicos, hablamos de 
métodos de acercamiento al creador. Si quieres amor no tienes que pedir amor, tienes que pedir a 
dios y a su shejina. Dios lo dirigirá hacia la energía de amor. 

El hombre que se ata con todo su corazón a la fe de arriba está protegido de todo ataque que 
pueda venir de los hombres. El escudo total contra los ataques de los hombres, es atarse a la fe 
de arriba. ¿Que es la fe de arriba?

El cielo concede a los hombres de fe todo lo que desean. Tenemos que entender que es la fe. 
Se llama hombre de fe a aquel que no escatima ningún esfuerzo para hacer la voluntad del 
creador y en ese momento dios te recompensa multiplicando por 100 lo que tu le has pedido. Eso 
es la fe, el que no escatima ningún esfuerzo en hacer la voluntad de dios, ahora tenemos que 
saber que es la voluntad de dios. La voluntad de dios es ser esclavo de dios e hijo de dios. ¿Que 
es esclavo de dios y que es ser hijo de dios?
Esclavo de dios es observar las mitzvot, eve dashem. Ser hijo de dios es cuando tu fe te hace 
miembro de la casa de dios. Quiere decir que te has esforzado tanto en escudriñar como está 
codificada la torah, que viene dios y te autoriza, escudriñar los secretos de dios. Una persona que 
tiene fe, ha hecho tantísimo esfuerzo que le han premiado para conocer y penetrar los secretos 
mas profundos del creador. El rito de desvestir un Sefer torah es como diciendo "voy a desvestir 
tus secretos". "Y feliz es el hijo único que conoce todos los secretos de su padre y que lo domina 
todo". Con los secretos de la torah puedes dominar cualquier situación de este mundo. Eso es el 
hijo de dios, el kabbalista que consigue ser esclavo e hijo de dios, le han dado permiso de 
escudriñar los secretos, y consigue el poder de alterar cualquier ley natural, hacer milagros.

Aquel que se ocupa del estudio del árbol de la vida, ese merece el titulo de hijo de dios. Ningún 
poder celeste te puede impedir penetrar lo secretos de tu creador. Para llegar al supremo grado de 
espiritualidad tienes que ser esclavo de dios e hijo de dios.
El hijo como concepto, siempre está atado a su padre y el esclavo siempre está atado a su amo. 
Estas atado al creador. Dios proclama en los cielos que hay que respetar a esa persona, porque 
es el baal ha sodot, el maestro de los misterios.

"Tu eres mi servidor, Israel, a través del cual me glorifico y tu eres mi hijo".

Fe es emuna, valor 91 como amen y la union de YHVH con adonay. יאהדונהי
Tiferet es traer gente en teshuva, maljut es llevarle a no perder su semen, cuando conseguimos 
eso en una persona, hemos unido el mundo de arriba con el mundo de abajo

Meditamos el de jesed y YHVH, tiferet, el vale 31 y YHVH 26, 57, como tzan, צן nutrir, cuando se 
une el con YHVH el mundo está nutrido de plenitud.

 אל יהוה
Estamos nutridos de abundancia en todo. 
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Se medita como siempre. Proyectamos la luz desde nuestro corazón, es una luz blanca muy 
fuerte, que impacta la tierra, tiene una fuerza electromagnética descomunal.
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130 bejukotai
El mundo animal se contamina de los cortocircuitos que hace el hombre, cuando hubo el diluvio se 
destruyó al ser humano y al mundo vegetal, el mineral y el animal, se levantó hasta la capa 
mineral, porque el agua que caía era agua hirviendo. Cuando el hombre comete un error arrastra 
con el a toda la creación y cuando le hombre hace obras sublimes genera gloria en toda la 
creación. La creación está a remolque del hombre. 

Este mundo es un mundo de rigor, pero se nos ha dado la torah, para que estudiando en 
profundidad los secretos de la torah, nosotros hacemos bajar de otros planos una dulzura tal que 
desaparece el karma, entonces no hay tikun. Pero si solo  consideramos el mundo de abajo 
entonces si, estamos en el tikun. Cuando aprendamos a considerar el mundo de arriba 
desaparecerá el rigor, porque la misericordia y compasión del mundo de arriba, si conseguimos 
atraerla al mundo de abajo, la dulzura es mas fuerte que la amargura. 

El animal no tiene la capacidad de hacer bajar dulzura de arriba, porque se rige únicamente por 
sus cinco sentidos y por su instinto, sin embargo el hombre si puede meditar y utilizar códigos, un 
animal no. El animal también va a sufrir de que el hombre no haya hecho bajar esa dulzura al 
mundo. Está escrito que incluso el que comete cortocircuitos o errores, pero que estudia los 
secretos del cielo, dios le castiga con palabras dulces. Reproches dulces. Por el mérito de estudiar 
los secretos del cielo. Si no hacemos eso estamos bajo el karma que es una influencia astral que 
no tiene piedad. 

Estamos hechos de alma y cuerpo, el alma viene de un mundo de compasión, y el cuerpo de un 
mundo de los 5 sentidos, el mundo físico que tiene que ver con el rigor, el alma tiene que vencer al 
cuerpo. Hay caos porque no se le da de comer al alma ¿quien le da de comer al alma? Nadie, hay 
muchos supermercados de comida para el cuerpo físico, ¿donde están los supermercados para 
comer comida espiritual? 

Pergamino 112A, dice dios "aunque os hayáis alejado de mi, no he querido juzgaros según 
vuestras obras" ha cancelado los proyectos de balak, que era un enemigo jurado del pueblo de 
Israel, dios piensa en nosotros cada día, cada instante, cada respiración, porque si dejara de 
pensar en nosotros el tiempo de una respiración, dejaríamos de existir. 

Nosotros estamos presente en su mente, por el mismo camino, el puede estar presente en 
nuestra mente, no somos conscientes que cada vez que respiramos es un regalo de vida, 
nosotros tenemos un alma que da vida al cuerpo y lo que da vida al alma es el alma del alma, que 
es hakadosh baruj hu.

Es como un pez en el agua, lo que le da vida es el agua, si le quitas el agua, se muere. Pero el 
pez no es consciente de lo que es el agua.
Cuando uno se entera que estamos en la mente de dios, nos daríamos cuenta del regalo que nos 
ha dado en cada una de nuestras respiraciones.

La gente se piensa que la vida es un castigo, no tiene conciencia que es un regalo, porque no 
sabe en que consiste ese regalo. En el mundo espiritual solo hay compasión, bondad y bienestar. 
En un inframundo solo hay dolor, maldad, solo hay emoción despiadada. En un mundo espiritual 
solo hay piedad, un inframundo es despiadado. Son dos extremos que nunca se juntan, en el 
mundo espiritual, solo en el mundo físico lo puede juntar, la super compasión con la emoción mas 
despiadada. Dentro de una persona pueden vivir esos dos extremos. 

La vida es un regalo, porque la unica manera de hacer desaparece a la emoción despiadada es 
que se una con la emoción de la piedad. Nosotros somos los héroes que hacemos pasar el 
desamor, no solo de este mundo, sino de todos los universos y mundos. Nos han dado esa 
misión, de hacer desaparecer el mal, pero no solo de esta tierra. El problema es que para hacer 
desaparecer el mal, al bien le tienes que dar de comer, se le da de comer con los secretos de la 
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torah, se vuelve fuerte. El ser humano es un héroe con la misión de hacer desaparecer el mal. Ese 
es el regalo de la vida, el que no lo ha entendido, no tiene conciencia de la suerte que tiene de 
haber venido a este mundo.

Nos ha tocado la lotería al bajar a este mundo ¿cuantas almas quisieran el mérito de hacer 
desaparecer el mal? Para eso hay que bajar a un mundo físico donde puedan convivir el bien con 
el mal, para que el bien pueda vencer al mal, siempre y cuando al bien se le de de comer.  
Cuando cumplimos los mandamientos del cielo, estamos cumpliendo la misión para conseguir un 
mérito incalculable. Ahí es donde le damos honor al creador. Los honores no han sido creados por 
los políticos, ni para los millonarios, ni para los reyes, el honor solo ha sido creado para el creador, 
y le hace honor el humano que hace desaparecer el mal de la tierra, porque ha comprendido con 
que misión ha venido a la tierra. No le digamos al creador "quítate del trono del honor que me 
siento yo", honor en hebreo es kabot. 

El pobre es considerado como un ser muerto, porque nadie le hace caso. El rico cuando le da al 
pobre, el rico es rico porque dios le ha dado una energía de riqueza, no para que la guarde, si no 
para que resucite a ese muerto, que nadie le hace caso y así reequilibra la balanza entre el bien y 
el mal, entre la riqueza y la pobreza. El pobre cuando recibe del rico ya no se siente muerte, y por 
el hecho de haberle dado vida al pobre, dios te alarga la vida a ti. Tatzil Mi'Mavet, la caridad aleja 
la muerte. Dios le dice al ángel de la muerte que se retire, que el le va a alargar las vida. 

Una cosa es la caridad de buenas acciones, a la caridad de verdad. La caridad de verdad es la 
promoción de los secretos del cielo. Es una caridad para el cielo, que permite eliminar el mal de 
todos los planos. Todo aquel que mantienen los grupos de estudio de la Kabbalah, esos están 
haciendo caridad pura, están promocionando que la misión por la cual hemos venido a la tierra se 
cumpla. 

Dios prometio a Israel lo siguiente "la espada de tus enemigos no pasará por vuestra tierra" ni un 
solo hombre armado pasará por la tierra de Israel, si este es digno. los enemigos son las fuerzas 
del mal, hacer honor a dios es hacer bajar la dulzura a este mundo para poder vencer al mal. 
Nada tiene que temer una persona que da honor a su creador, ni al karma, ni al mal, ni a los 
astros.

Dice dios "yo estableceré un tabernáculo, yo estableceré mi tabernáculo en medio de vosotros" "el 
tabernáculo es la shejina". El tabernáculo es la semilla del hombre, que en la relación conyugal 
hace bajar las almas de los justos a este mundo. Aquel que hace bajar almas de justos a este 
mundo, dios le promete paz interior y un sueño sin temor. Dormir tranquilo, vivir en paz. El que 
tiene la dicha de tener hijos que son dignos y que son justos, que estudian los secretos del cielo, 
dios te premia con paz interior y paz espiritual. Por eso dice que dios concedió a Israel la shejina 
como prenda, porque es el tesoro mas preciado para el creador. "A partir del momento que yo 
establezca mi tabernáculo en medio de vosotros, tendréis las prueba de que yo camino entre 
vosotros”.

Dios siempre castiga a los que ama, pero son castigos que pueden soportar. ¿Dios castiga? No 
hay que leerlo literal. A veces la fuerza del cuerpo egoísta es demasiado fuerte y el alma que no 
ha sido alimentada, no se ve con la fuerza de cumplir su misión. Entonces dios te puede mandar 
una enfermedad, un problema económico, algún enemigo, que hace temblar el cuerpo. La fuerza 
egoísta del cuerpo se debilita y el alma por fin puede tener ventaja sobre ese cuerpo. Luego no es 
un castigo, es una ayuda, pero las personas que tienen mucho ego, tarde o temprano reciben un 
palo del cielo muy fuerte, para debilitar su ego y que su alma pueda tener ventaja sobre su cuerpo. 

Estar en el buen camino en la vida es tener hijos justos, bien formados. Y que generan una cepa 
buena. Una buena genealogía, de gente buena. Todos los que actúan así, todo el mundo 
reconoce esa cepa y que dios los está bendiciendo.
Así como actúan las fuerzas del mal, dios les hace rebotar sus actos. 

�499



Rabi akiva eran un gran erudito del Talmud y de la torah, tenia 40 mil alumnos, es una barbaridad 
para la época. El sabia leer en los astros y había visto que iba a hacer un banquete esa noche y 
que esa noche iba a morir su hija, estaba muy deprimido. Hubo el banquete y rabí akiva callado, 
todo el mundo comiendo. Acaba el banquete, pasó ese día, salió el sol y su hija seguía ahí. Rabi 
akiva no comprendía porque su hija seguía ahí. 

El llamó a su hija y le preguntó si esa noche le había pasado algo, la hija no sabia de que le 
hablaba. ¿La hija le pregunto se se refería del que llamó a la puerta?, el le dijo que no sabia que 
alguien había llamado a la puerta, la hija le dijo que si, que llamó un pobre harapiento que tenia 
hambre y yo le di mi plato y me quede sin comer. El padre le dijo que había hecho tzedaka. En 
aquel tiempo las mujeres se sujetaban el pelo con una aguja y ella había colgado su sombrero 
sobre la pared con ese pincho y cuando sacó la aguja para coger el sombrero, cayó una serpiente, 
a la que había atravesado al colgar el sombrero. 
Estaba en la pared, destinada a matar a la hija de rabí Akiva. Pero como ella hizo ese acto de 
caridad, la serpiente murió. La tzedaka aleja la muerte.

Si hay un crimen es que ha ganado el mal, porque el que ha cometido el crimen no ha tenido 
fuerza suficiente para vencer al mal. Y el que ha caído no tenia suficiente fuerza para no verse en 
esa situación. 
Cerebro es moaj, lev es corazón y caved es hígado. Cuando hacemos bajar las letras hebreas, la 
palabra melek, rey, hacemos bajar la divinidad, la conciencia divina, está simbolizado por la letra 
alef, si le metes la alef a melec, te da la palabra malak, ángel. Dejas de ser un hombre y eres un 
ángel en la tierra, es el que tiene el poder de dominar el mal. Si el hombre se vuelve un ángel en 
la tierra, si tiene la capacidad de hacer su misión en la tierra. Salimos de nuestro cuerpo físico y 
nos enfundamos en el cuerpo de las letras hebreas y somos ángeles en la tierra. Ese es el regalo 
de estar vivo. 

Cuando Moshe se acerca a la zarza ardiente y dios le dice que se quite las sandalias porque está 
en un lugar santo, es una simbología, de lo que se despojaba era del cuerpo físico. No se puede 
estar en un mundo divino metido en un cuerpo. No tienes mas remedio que enfundarte en las 
letras hebreas, que son el recipiente de la conciencia divina, cuando te metes en una letra, estas 
en el punto de encuentro de la conciencia divina con la tuya. Y se genera la conexión. Cuando se 
medita se reciben mensajes por el punto de encuentro, está la imagen que nosotros emitimos y la 
imagen que dios, la consciencia divina nos envía. Hay interactividad, eso es la conexión con dios.
Iluminar las letras no es encenderlas con un mechero, es un código que dice que conoces el 
secreto de las letras, igual que una persona iluminada no se le encienden bombillas, es que 
conoce secretos. El alma si entiende el secreto de las letras, aunque nuestra lógica no.

Suerte en hebreo es hatzlaja הצלחה valor 138. Las palabras con el mismo valor numérico se 
pueden sustituir la una por la otra

Ehie, el nombre de keter אהיה valor 21

YHVH יהוה valor 26, tiferet.

Adonay אדני vale 65, maljut.

Trenzamos ehie con yhvh יאההויהה valor 47

El segundo trenzamiento es YHVH con adonay, valor 91 אידהנויה
Al hacer las dos trenzas tenemos hatzlaja, suerte, valor 138..
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Atraemos la fuerza milagrosa de la suerte. Primero YHVH transporta a ehie y luego adonay 
transporta a YHVH
Se medita como siempre. 
Traemos la suerte de atzilut, la suerte que necesita nuestra alma para cumplir nuestra misión, una 
luz tremendamente blanca.
Desde nuestro corazón sale un rayo de luz blanca, tremendamente brillante, de suerte en estado 
pura, quita bloqueos. El ángel del mal y lilit no pueden soportar esta luz, ni su familia, salen de 
esta tierra.
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131 Bamidbar
El mashiah se revelará cuando todas las almas nuevas hayan bajado a este mundo. No se rescata 
almas antiguas, es dar opción a que bajen las almas nuevas. 

cuando se dice ejad en la shema, El nombre de 12 letras, ehie, YHVH y adonay יאא הדה . 
 hay 8 segundos para meditarlas, así se baja keter a maljut, pero te puedes tirar el tiempo וני היה

que quieras meditándolo. Cuando se dice  la shema Israel,  se medita ייאי.
Bamidbar quiere decir “en el desierto”, Hakadosh baruj hu hizo al hombre a la imagen del mundo 
de arriba y del mundo de abajo, era el resumen de todo. Dios creo el hombre a su imagen, a su 
imagen dios lo creó. ¿por que lo repite? para indicar que el hombre tenia dos caras, “dios creó al 
hombre a su imagen es el macho, y “a su imagen lo creó dios” es la hembra. 

Cuando habla de macho y hembra está hablando de cerebro derecho y cerebro izquierdo. El 
derecho es intuitivo, no es racional, el que conecta con la profecía, el mundo del alma, trasciende 
los 5 sentidos, es el de la percepción extra sensorial, eso es el derecho. El izquierdo es la lógica, 
la razón, los 5 sentidos, lo que puedes tocar, experimentar fisicamente. Después del pecado solo 
tenia una cara, la del cerebro izquierdo. el derecho se perdió. El hombre cayó en su percepción a 
un nivel, que solo le quedó la capacidad de ver las cosas materiales, perdió la capacidad extra 
sensorial. Perdió la capacidad profética, la capacidad de conectar con el creador. 
Solo le quedaba la percepción de sus 5 sentidos, lo que lo diferencia muy poco del animal. El 
animal no se puede hacer ninguna pregunta sobre el creador, ni sobre el cielo, ni sobre secretos 
del universo. El animal son sus 5 sentidos y punto. 

El hombre, ademas de sus 5 sentidos físicos, tenía otros 5 sentidos. podía ver con la visión extra 
sensorial, oír con el oido extra auditivo, sentir con su sentido extra sensorial y podía tener una 
facultad que se llama, la sinestesia, es una facultad profética que mezcla los sentidos. Por 
ejemplo, en el momento de entregar la torah, podían ver las voces. puedes oír las voces o ver las 
imágenes, pero ¿ver una voz? es mezclar sentidos. Anestesia es que quitas los sentidos, 
sinestesia es sinergia, los sentidos se pueden mezclar. La unica manera de poder ejercer la 
sinestesia es la meditación kabbalistica.

Tu puedes ver unas letras en una visualización y que te hablen, estas oyendo una visión, estás 
mezclando sentidos, eso es la sinestesia. Esa facultad que tenia Adam, cuando comió del árbol 
del conocimiento del bien y del mal, perdió esa sinestesia, perdió sus sentidos extrasensoriales y 
solo le quedó al humano la capacidad de ver cosas materiales. Trajo al mundo almas de nivel 
inferior. Hava tuvo una relación con el satán y trajo a Caín. Caín era un cazador, era un hombre 
que se dedicaba únicamente a una relación con los animales.

 Abel no, el tenia capacidades extrasensoriales, porque el si era hijo de Adam y Hava. Pero como 
Caín mató a Abel, solo quedó un nivel de percepción material.  Como ese nivel era muy bajo y no 
permitía que ocurrieran fenómenos milagrosos en este mundo, porque los milagros solo pueden 
ocurrir cuando tienes la capacidad de alterar las leyes físicas. 
No tiene la capacidad de alterar las leyes físicas cuando solo tiene una cara, cuando solo tiene el 
cerebro izquierdo. El mundo cayó en un caos, que es el mundo de la generación de noaj, donde 
solo tenían experiencias físicas y materiales. comer, sexo, poder. Dios dijo que esa no esa la clase 
de hombre que el quería que habitara este mundo, el único que tenia percepción extrasensorial 
era Noaj, por eso lo salvó a el y a su familia. pero como el mundo no podía sobrevivir únicamente 
con el cerebro izquierdo, dios mandó un regalo, para volver a despertar el cerebro derecho, ese 
regalo es la torah. 

Es para que recuperemos las dos caras. En el momento que trae la torah, entrega al pueblo un 
poder, el poder profético para poder entender esa torah, que viene de otro plano, totalmente 
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adaptada a sentidos extrasensoriales, el cerebro derecho. Hay un grupo de personas que son los 
erev rav, que solo se regían por el cerebro izquierdo y ellos son los que crearon el becerro de oro. 
El becerro de oro es la simbología de solo entender la percepción material. 
Dios destruyó esa torah y destruyó a los Erev Rav. Como Moshe insistió en que trajera la torah, 
dios le dijo que ya no podía traer la primera torah, porque el pueblo se había velado, entonces 
trajo una torah velada y cuando se consiga descifrar, se conseguirá activar esa percepción 
extrasensorial, que teníamos en el jardín del edén. 

La técnica de desvelar esa torah se llama la Kabbalah. 
Con la torah y con el tabernáculo el hombre se volvió a perfeccionar, pero no el hombre en 
general, fueron Moshe, su hermano Aaron, Joshua y los sabios. El resto del pueblo no tuvo 
acceso a la Kabbalah, hasta que llega Rabi Shimon bar yojai y empieza a abrir las puertas de 
entendimientos de los secretos del cielo. Luego llega el ari zal que abre mas las puertas, luego 
llega el mashiah que desvela completamente esos secretos, reconfeccina la primera torah. 
Toda cosa para ser considerada como sólidamente establecida, ha de ser contada. Todo lo que 
está contado corre peligro. Se cuenta y después se bendice, para quitar el peligro de haber 
contado una cosa. hay fuerzas ocultas y oscuras que en cuanto cuentas una cosa, se apoderan 
de esa cosa para frustrarla. 

En Rosh jodesh, primer día de la luna,  del segundo mes, hay una luz resplandeciente llamada 

tziv,  זיו , da la letra shim  ש , es la inicial del nombre shaday, en shaday tenemos aparte de la 
shim, una yud y una dalet, pero si a tziv, luz resplandeciente, que quiere decir “entender el 

mundo”, le pongo las letras de shaday, hacemos yesh dalet  יש ד , dalet hay que leerla delet, 
puerta. es la puerta del cerebro derecho, que te conecta con los mundos de arriba.  En ese dia se 
contaban a las personas adeptas al sod, para dar solidez a este mundo, porque lo que da solidez 
a este mundo son las personas que estudian el sod, aquellos que desarrollan el cerebro derecho. 
inmediatamente después de contar a esos Kabbalistas, se hacia la bendición “seréis tan 
numerosos como las estrellas del firmamento y que os bendiga como prometido para evitar el mal 
de ojo”. cuando se hace una bendición después de contar algo, hay que hacerla desde el fondo 
del corazón. 

“desgraciado del hombre que no profundiza la gloria de dios, del rey supremo” la gloria de 
dios es el Zohar hakadosh, sus secretos son tan queridos por dios, que dios presta su oido para 
aquel que los cultiva. aquel que cultiva los secretos del cielo, cuando abres la boca para hablar 
con el creador, inmediatamente el creador escucha. aquel que no ha cultivado los secretos del 
cielo, el creador no le escucha. 

Hakadosh baruj hu y todas las inteligencias celestes, todas escuchan las palabras del que estudia 
las leyes del cielo, y todas estas legiones celestes establecen su residencia al lado de un tal 
hombre o una tal mujer.

En números 2 v2 “en todo lugar donde la memoria de mi nombre será establecida, vendré a 
vosotros y os bendeciré. y los enemigos de los hombres que cultivan la ley, terminarán por ser 
derrotados” los enemigos del hombre son todas las fuerzas dañinas que nos ponen obstáculos en 
la vida, obstáculos para la salud, de relaciones, de negocios, etc. La memoria de mi nombre, está 
hablando de la meditación con los nombres de dios. 
La mitzva de estudiar los secretos del cielo es tan grande, que esa mitzva se presenta ante dios y 
hace valer esa mitzva ante el creador, generando paz en el mundo de abajo y paz en el mundo de 
arriba. 

“Siempre y cuando la comunidad de Israel este acostada en el suelo, no habrá alegría en el 
mundo”. La comunidad de Israel es la matrona, maljut, la semilla que el hombre derrama sin 
control. siempre que viertas tu semilla en desperdicio de semen, no habrá alegría en este mundo. 
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Toda gota de semen es un alma sin cuerpo, toda alma sin cuerpo va a quejarse al creador. 
inmediatamente las fuerzas del mal ven que es una energía de vida y como ellas no tienen vida 

propia, van y como vampiros absorben esas fuerzas de vida y las fuerzas del mal cada vez son 
mas fuertes. Solo habrá alegría cuando dios la levante de la tierra, salve esas almas que se han 

perdido. Sabemos por la Kabbalah que el nombre חבו, que rescata las almas perdidas debido a 
la perdida de semen. Aquel que salva las almas perdidas es bendecido.
Hay 4 figuras, una a la derecha, otra a la izquierda, una delante, otra detrás  y la shejina encima. 
A la derecha está mikael, la izquierda es Gabriel, delante es Uriel, detrás es Rafael. Mikael es azul 
claro, Gabriel es verde oscuro, Uriel es amarillo como el sol, y Rafael es morado, la shejina es 
blanca. Cuando uno sale de casa tiene que decir esta frase:

Be Shem Adonay (יהוה).
Elohe Israel:
Mimini Mijael
Miesmoli Gabriel
Milefanai Uriel
Meajorai Rafael
Ve al roshi Shejinat el (אל)
Cuando vamos arropados de estos 5 guardaespaldas podemos andar por la calle tranquilos. 
De todas las letras del alfabeto, la yud es la mas sagrada de todas, de echo, todas las letras 
hebreas empiezan por una yud.

El sol nace al este, se dirige al sur, para acostarse al oeste. El sur es la he, el este es la letra yud, 

cuando se junta la yud con la he forman el nombre yah יה, la yud es el cerebro derecho, la he es 
el cerebro izquierdo, de todas las letras la mas sagrada es la yud, aquello que perdimos por comer 
del árbol del conocimiento del bien y del mal, perdimos la capacidad extrasensorial, solo con el 
estudio de la Kabbalah recuperamos la yud. Yud es jojma, he es binah. Jojma es la meditación y la 
he es la explicación de esa meditación.

 Eso trae luz al mundo. La ultima he de YHVH está en el oeste, la vav está en el norte. Yud es 
este, he es sur, vav es norte y he es oeste. 
El mal viene del norte, la vav que representa la actividad sexual, la actividad sexual mal usada. En 
el momento que tenemos una mala actividad sexual, activa energías de la vav, representada por 
la luna, y nos envía radiaciones electromagnéticas muy nocivas, por el contrario, si la vav está 
bien utilizada, la luna envía radiaciones muy positivas. 

Por eso tanta importancia en celebrar los primeros días lunares llamados rosh jodesh, ros 
hashana, las oraciones para anunciar la nueva luna, porque se trabajan mucho las meditaciones 
para que de la luna bajen radiaciones positivas. estamos hechos un 72% de agua y la luna 
controla las mareas. cuando una persona tiene una fuerte emoción se pone roja, los líquidos le 
suben. Somos muy influenciables en cuanto a nuestros líquidos. 

En el momento en que el hombre o la mujer contemplan la luz de arriba, luz son los secretos, no 
tiene nada que temer, ni de los seres de arriba ni de los seres de abajo. Cuando dios protege a 
una tal persona, esa persona ya no tiene nada que temer de las fuerzas del mal, lo que quiere 
decir que escuchar y estudiar los secretos del cielo es un escudo protector ante cualquier mal.
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hay una ley que dice que “tendrás que respetar el honor de tu padre y de tu madre” el padre es 
dios y la madre es la comunidad de Israel, hay que tener la relación sexual con la intención y las 
meditaciones correctas. 
para respetar al padre hay que estudiar el Zohar y para respetar a la madre hay que tener cuidado 
con la perdida de semen. 

Cuando dice que dios eligió a Israel para hacer sus delicias, en realidad le eligió para estudiar el 
Zohar. se llama “delicia” a los tres patriarcas, que también corresponde a las tres secciones del 
pueblo de Israel: Cohen, Levi e Israel. Los patriarcas bajaron secretos a este mundo, ellos vivieron 
en una época sin torah, y sin embargo los patriarcas la conocían perfectamente, eran profetas que 
conocían los secretos del cielo, porque su alma ya les dictaba como eran los secretos del cielo. 
Tampoco existía el templo, lo que quiere decir que ellos no necesitaban ni la torah ni el templo 
para hacer bajar bendiciones a este mundo, porque ellos eran la torah y ellos eran un templo, ellos 
ya estaban perfectos. 

Para hacer honor a los patriarcas hay que recitar el salmo 145, tres veces al día. Ese salmo está 
la palabra poteaj et yadekha umasbia lekhol jay ratson, para hacer bajar alimento al mundo. El 
que lee tres veces el salmo 145, tiene parte en el olam abba, porque este salmo une el norte con 
el sur, el rigor con la bondad. El salmo 145 da de comer al alma, se hace lo bastante fuerte como 
para vencer a las fuerzas del mal. 

Ruben y Efraim, representan el 7º palacio de abajo, con el 7º palacio de arriba, Ruben es el de 
abajo y Efraim el 7º de arriba. 
En el salmo 145 no hay ningún versículo que empiece por la letra nun, porque la nun es la inicial 
de nefilim, caídos, aquí ya no nos caemos. Cuando unes el 7º palacio de arriba con el 7º palacio 
de abajo, no hay caída posible. 

El bien puede sobre el mal, si lo alimentas. la proporción de erev rav es de 5 a 1, 5 erev rav por 
cada judio verdadero. El mal está en la búsqueda de honores propios, querer apartar a dios de su 
trono. 

Los artistas son puro cerebro derecho, por eso son los mas despreciados por la sociedad. La 
sinestesia son la intención correcta tampoco sirve, hay que usarla para conocer los secretos del 
cielo, para alimentar el alma. 
El rosh jodesh de jeshván es la energía mas fuerte del año, el mes es malo, pero el día de rosh 
jodesh es el mas poderoso, por eso hay un estallido de luz, en la luna del segundo mes, jeshván 
es el segundo mes lunar. 

El macho es extrasensorial y la hembra es lógica, es un código, el macho es dador, y lo que se 
llama “hembra” es lo que recibe. El que es dador, por ley de afinidad conecta con el creador, 
porque el creador es dador. 
Las almas de los patriarcas eran puras, se desprendieron de Adam antes de que comiera del árbol 
del conocimiento del bien y del mal. 
El alma del mashiah tiene que tener un aspecto negativo, porque tiene que rescatar a las almas 
que han caído en el mal y poder rescatarlas, el que es 100% puro nunca se acerca al mal. 

Meditamos 

.para rescatar las almas perdidas por la perdida de semen חבו
se medita como siempre. 
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132 naso
  Moshe golpeaba la piedra para que saliera agua, la piedra simboliza al cuerpo y el agua los 
secretos del alma, Moshe golpeaba el cuerpo para que salieran los secretos y dios le dijo que no, 
a la piedra había que hablarla, para que brotara el agua de su interior, a las personas hay que 
hablarles, porque nosotros tenemos la sabiduría grabada en el adn. No hace falta profesor, la 
tenemos dentro, hace falta que el cuerpo de paso a esta sabiduría que tenemos grabada en el 
alma. El profesor ayuda abrir esa puerta. "No pegues a la piedra, háblala". 

La orden de no comer del árbol del bien y del mal fue dada a Adam, la serpiente habló a hava, 
porque al no haber escuchado la orden directamente era mas fácil de manipular. Hava representa 
la lógica, Adam al cerebro derecho. 

No se puede engañar a alguien que medita, porque ve la verdad directamente, pero este mundo 
es un mundo de muchas ilusiones, es mas fácil que la serpiente te engañe. 
Yosef es el que triunfa en el mundo físico, por eso es hijo de rajel, y no de lea. 

Cuando tiferet se une con yesod es cuando tienes las fuerzas necesarias para luchar contra el 
mal. 
Adonay tzebaot (YVHV tzebaot) es el nombre de netza, es victoria, ¿victoria contra que? Victoria 
contra las fuerzas del mal. Lo que te permite convertir los acusadores en defensores es la lectura 
de la ketoret, eso es la victoria. 

Moshe era grande en conciencia, se trata que el maestro que tiene una conciencia ya 
ensanchada, ayude al alumno a ensanchar su conciencia, para que el alumno un día se 
transforme en maestro. Si no tienes maestro, necesitas toda una vida para ensanchar tu 
conciencia, pasar de un cerebro estrecho a un cerebro ancho. La conciencia estrecha es la que 
solo ve lo que toca, lo que huele, lo que gusta. La conciencia ancha percibe el mundo físico, y 
también el mundo espiritual. Lo fácil es solo percibir el mundo físico. Es muy difícil llegar a percibir 
el mundo espiritual sin la ayuda de un maestro. 

Una cosa es aportarte datos e información y otra cosa es darte el tipo de información que te 
ensancha la conciencia, no es lo mismo. En una universidad puedes estudiar y tener mucha 
información, eso no quiere decir que haya ensanchado tu conciencia. La diferencia entre profesor 
y maestro, es que el profesor enseña datos y el maestro ensancha conciencia. 

Amen es un código, אמן vale 91, como YHVH con Adonay. También son las iniciales de poteaj 

et yadeja פאי , 
Hay 4 niveles de intervención divina, el primero es que haga lo que haga el ser humano, la tierra y 
las estrellas seguirán su curso, el ser humano no interviene en la creación o va en piloto 
automático, hay un segundo nivel, donde ya empieza a hacer algunos preceptos, a lavarse las 
manos, a hacer las oraciones de la mañana, etc. 

Tenemos un tercer nivel donde empieza a hacer las fiestas y el shabbat, ese nivel se llama mojin 
gaddul rishon, cerebro grande primero. Hemos visto cerebro pequeño primero, cerebro pequeño 
segundo, y el 4º nivel ya no tiene nada que ver con las fiestas, ni con shabbat, es hagas lo que 
hagas, dios traerá al mashiah, aunque hagas todos los cortocircuitos del mundo. Llega un 
momento donde dios dice "game over", ahora yo limpio este mundo, depuro al ser humano, quito 
de la tierra las fuerzas del mal, pero ya no depende de los méritos del ser humano, depende del 
buen hacer del creador. Tenemos dos extremos, mojin katnut rishon, hagas lo que hagas el mundo 
sigue funcionando y mojin gaddul sheni, es el máximo nivel de intervención, lo merezcas o no, es 
el final de los tiempos. 
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A la hora de la tarde reinan las fuerzas del rigor, Isaac instauró para protegernos de ese rigor la 
oración de minja. Ese rigor se expande desde las primeras horas de la tarde hasta las 2/3 de la 
mañana, según el ciclo del sol. 
En ese momento se expande un rocío, una ola benéfica de sabiduría que baja sobre el mundo y 
se expande lo que llama el Zohar "olores perfumados" momentos muy beneficios. Es el momento 
de levantarse y de alabar al rey. El rey es yesod, la sabiduría de Yosef al tzadik, y las radiaciones 
lunares, y en ese momento podemos unir al rey con el rocío, yesod con binah, la energía de 
shabbat con las radiaciones lunares. Cuando se unen binah y yesod, gracias al estudio del Zohar 
de madrugada, en ese momento se cancelan todos los malos decretos de tu vida. 

Todo aquel que se levanta de madrugada a estudiar el Zohar, está protegido durante todo el día 
por un hilo de santidad, de una radiación benefactora. 
El Zohar dice lo que pasa durante la noche cuando nos acostamos, todas las palabras de secretos 
del Zohar que hemos pronunciado durante el día, son llevadas al rey, suben de maljut a yesod, 
testimonian de nuestra santidad, los llama "kadosh", es la persona que durante el día, en vez de 
usar palabras vanas, ha tratado con palabras de torah, sobre todo con secretos del cielo. Esas 
palabras testimonian que esa persona es kadosh, es santa.

Todo aquel que se ha encaminado por las vías del Zohar hakadosh te atrae el ruaj hakodesh, 
chispas de profecía. El hecho de estudiar el Zohar, tarde o temprano te da el don de poder ver el 
mundo espiritual. Aquel que se aleja de la Kabbalah atraen un espíritu impuro, que emana del 
alma de Caín. Una genealogía de humanoides que vivieron en un mundo que dios destruyó antes 
de crear a Adam. 

La fisuras que crea el hombre son tan graves como las que causó Adam. Es bueno hacer teshuva 
antes de que el rigor actúe. O traes almas que vienen de Caín o traes almas que vienen de Abel. 
Las almas de Abel venían de la unión de Adam y Hava y las almas de Caín vienen de la unión de 
Hava y la serpiente. O traes almas híbridas de la serpiente o traes almas puras del lado de Adam 
y Hava. Se llama teshuva, a la capacidad de traer almas que vienen de Adam y hava y se llama 
pecado el que trae almas de la genealogía de Caín.

 No hablamos de hacer hijos, esas almas pueden ser espíritus que vienen a este mundo y que se 
encarnan en personas, ya adultas. 
Teshuva es tashuv he, volver a la he. He es binah, la fuente de donde vienen las almas Israel. 
Hacer teshuva es traer almas de binah. Ser malvado es traer almas del árbol de conocimiento del 
bien y del mal. 

Es bueno hacer teshuva antes de que caiga el rigor, porque cuando se abren las puertas del rigor 
ya no para hasta que el hombre no haya pagado su deuda cósmica, eso es una karma duro.
Con la oración vidui se pone en orden la vida, va por orden alfabética. El hecho de leer el vidui 
dándose golpe de pecho, sustituye los sacrificios del templo y cancela el rigor. 
Un solo pecador, causa la ruina de muchos hombres, el hecho de traer una sola alma de la 
genealogía de Caín hace daño a multitud de personas. Aquel que trae el alma de un tzadik, hace 
mucho bien a multitud de personas. 

Una sola mala acción actúa sobre un montón de personas y una sola buena acción actúa sobre un 
montón de personas.  La responsabilidad de lo que hacemos es mucho mas grande, de lo que 
solo parece que afecta a nuestra vida, afecta a multitud de vidas.

En la gota de semen reside la fuerza vital de Hakadosh Baruj Hu, está la fuerza de vida. Saber 
usar esa fuerza vital nos confiere el poder de hacer milagros y mal utilizado nos confiere el poder 
de hacer desgracias. Así como se utiliza la energía de vida o haces milagros o atraes desgracias.  
la letra vav tiene forma de un órgano sexual, Moshe tenia un bastón que era la vav, era como el 
empleaba su órgano sexual, así el trajo milagros a este mundo. Todo aquel que tiene relaciones 
sexuales en santidad, conociendo las leyes de la Kabbalah, trae un bien al mundo que afecta a 
cantidad de pueblos. 
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Aunque lo queramos hacer bien, hay muchas fuerzas del mal que no nos dejan hacerlo bien. Para 
no dejar actuar a las fuerzas del mal tenemos que tener la neshama yeterah, el alma adicional del 
shabbat, tenemos que saber hacerla bajar, se baja en algunos momentos de la amida, en algunos 
momentos que se canta el nishma del sábado por la mañana, en ese momento baja el alma 
adicional y hay que sentirla. Aquel que se levanta a estudiar el Zohar de madrugada, accede al 
alma adicional los días de diario. Así puedes tener relaciones conyugales todos los días de la 
semana, con las meditaciones puedes hacer bajar almas de justos cualquier día de la semana, 
eso es un jidush, algo nuevo, un nuevo secreto revelado.

Nosotros estamos intentando penetrar los misterios del cielo, pero hay personas que por mas que 
lo intentan no llegan. Porque dios les pone un velo, no llega, por mas que se lo explique no lo 
entienden. ¿De donde viene ese velo? Aquel que no ha tenido una relación kadosh, las fuerzas 
del mal le crean un velo para que no pueda ver los misterios. Empezamos por la primera norma 
que le dio dios a Adam y Hava, creced y multiplicaros.

Para tener el permiso de ver los secretos del cielo tienes que tener la yud y la he, el amor y el 
temor de dios. La yud es la meditación kabbalistica, la he es la conexión con binah, con el alma 
adicional que solo la tienes en shabbat o estudiando el Zohar de madrugada y si no tienes esas 
dos cosas, las meditaciones y la capacidad de tener un alma adicional, no tienes ni el amor ni el 

temor de dios. El amor de dios es la meditación kabbalistica y el temor de dios es el ser capaz de 
bajar el alma adicional. 
La yud y la he son llamados "la ley". Cuando conectas con la meditacion es llamado "hijo de dios". 
Cuando en el Zohar se dice hijo de dios, se refiere a alguien que medita. ¿Quien es llamado "hija 
de dios"? Aquel que tiene una acción en maljut, que cuida su semilla. 

Por eso está escrito que tienes que tener un hijo y una hija, tienes que meditar y cuidar tu semilla. 
Aquel que tiene un hijo y una hija está exento del mal de ojo.
Conocer los secretos y misterios del cielo se llama "amor y temor de dios" el temor de dios está en 
el cerebro y el amor de dios está en el corazón. Uno es eléctrico y el otro es magnético, y la 
materialización del milagro está en el hígado.

"Dios le dio al hombre una boca para estudiar la ley, (los secretos del cielo). Unos oídos para 
escuchar la ley (los secretos del cielo). Y unos miembros para observar la ley." También dios nos 
dio penas y sufrimientos. ¿Donde está el amor ahí? Esas penas debilitan al cuerpo y liberan el 
alma, para que el alma pueda crecer en su nivel de conciencia, sino el cuerpo tiene demasiado 
deseo de recibir y coacciona demasiado al alma. Entonces dios debilita al cuerpo para que el alma 
se pueda liberar. Eso se llama "hacer volver binah a maljut". 

La mujer que tiene el pelo descubierto atrae el rigor. Y la mujer tiene que ser como una tórtola, 
que es fiel a su marido. Si una mujer casada se permite ciertas licencias como descubrir su pelo, o 
ser adultera, eso va a aportar pobreza y mediocridad a sus hijos. 

Ahora hablamos de una parte del Zohar donde es el alma de Moshe que baja a la gruta de rabí 
shimon y empieza a hablar.

"El espíritu del mal tiene un deseo ardiente de acapararse de las almas, para hundirlas. ¿Como lo 
hace? Inspira los celos, y así mancilla la vida matrimonial. Porque si puede ensuciar la vida 
matrimonial, ya estas trayendo almas de Caín, en vez de traer almas de Abel". Y cuando se traen 
hijos impuros, dios dispersa a los hijos de Israel y los hace vivir entre los hijos de esav y los hijos 
de Ismael, y así están subyugados. Pero al final de los tiempos, los intrusos desaparecerán e 
Israel solo dependerá del árbol de la vida. Tendrá tanto conocimiento que ya no traerá ninguna 
alma de la genealogía de Caín. 

Todo el que estudia el Zohar, prueba el árbol de la vida. Entonces, no necesitará pruebas en esta 
vida, no tiene que pasar por pruebas. El final del exilio viene por el estudio del Zohar.  Por eso las 
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fuerzas del mal difaman tanto el estudio de la Kabbalah, para que sigas viviendo un mundo de 
pruebas y dificultades y sigas trayendo almas de Caín en vez de almas de Abel. 

Zacarías 13 v2 "haré desaparecer el espíritu impuro de la faz de la tierra" el espíritu impuro son 
las almas que vienen de Caín. Todos las almas híbridas volverán a su fuente, dejaran este mundo.
Los erev rav no son los del pueblo de Israel. Parece que son del pueblo de Israel, pero no lo son. 
No son judíos, deshonran el nombre de Israel y actúan sin conexión con el árbol de la vida. 
Al final de los tiempos dios dirá a los ignorantes :"o aceptas los conocimientos de los kabbalistas o 
seguirás sufriendo en el exilio" el exilio del conocimiento.

Cuando se hace el vidui en plural, viene el ángel sandalfon y lo lleva al creador, el ángel sandalfon 
le dice a dios "esta persona está cerrando las fisuras" porque el vidui empieza por la alef y termina 
por la tav, está poniendo orden en el mundo espiritual. Si generamos paz en el mundo espiritual, 
por reflejo empieza a haber paz en este mundo físico. Aunque el vidui parezca una acusación, es 
una puesta en orden del cosmos

Hay dos tipos de semen, el físico y el metafísico, que dios derrama en el alma del hombre. Moshe 
cuando sube al monte Sinaí, es un código, sube a los mundos superiores, su alma es un útero y la 
bendición, los conocimientos que recibe, actúan de semen divino. Deja de estar en relación con su 
mujer para tener una relación conyugal de otro nivel, por la vía de la meditación.

Aquel que en la relación conyugal o en la amida o en el mikve diga Kadosh kadosh kadosh 
Adonay tzebaot

 קדוש קדוש קדוש יהוה צבאות
Hace sistemáticamente bajar almas de la genealogía de Abel. En el momento del alba no se 
necesita minian.

Se medita como siempre

Entre las dos estrellas de David, en un circulo ponemos las almas del mashiah, metatron y 
sandalfon, como si se cogieran de la mano, en circulo y a través de ese circulo, cada vez que 
pronunciemos kadosh kadosh kadosh adonay tzebaot, hacemos bajar en manada, almas de 
tzadikin a este mundo. Repetimos kadosh kadosh kadosh adonay tzebaot, y vemos como bajaban 
miles y miles de almas.
Ahora sandalfon, metatron y el mashiah giran en circulo, generando un campo de energía muy 
potente y las almas de los tzadikin se impregna de la energía. Kadosh kadosh kadosh adonay 
tzebaot, lo repetimos varias veces. El mundo está lleno de almas de tzadik, se van a encarnar 
donde se tengan que encarnar, pero el mundo está lleno de almas de justos.
Hablamos con metatron, sandalfon y mashiah.
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                                                                133 Naso
El tipo de energía del incienso puede dañar nuestra aura. 
El que mantiene al que estudia los secretos del cielo tiene tanto mérito como el que estudia los 
secretos del cielo.

Se puede meditar tumbado, pero hay que ser un gran maestro meditando sentado para poder 
meditar tumbado. 
Moshe se alejo de su mujer, en un sentido literal parece que se aleja de su mujer. Pero el cuerpo 
de los patriarcas es su mujer y el alma es el hombre. La historia de Abraham es la historia del 
alma de Abraham y la historia de Sarah es la historia del cuerpo de Abraham.

Cuando se dice que Sarah era una profeta de nivel superior a Abraham quiere decir que la parte 
corporal de Abraham superaba en energía a la parte de su alma. 
Cuando Moshe se separa de su esposa, quiere decir que se desenfunda de su cuerpo. 

¿Por que Aaron fue cohen Gadol y no lo fue Moshe? Dios le dijo a Moshe que fuera a Egipto, al 
faraón y salva al pueblo de Israel del faraón, Moshe se negó. Eso le hizo perder la cohanut o 
qeunat, el nivel de cohen fue dado a Aaron en vez de a Moshe. Cuando dios te da una misión, 
mejor no te niegues.

Nuestra misión en la vida es solo una, "amarás a dios con todo tu corazón, con todas tus vísceras 
y con todas tus fuerzas" no se le puede amar si no le conoces. La misión es conocerle, 
descifrando los secretos del cielo. Tu verdadera misión te viene cuando conoces al creador. 
¿Como vas a saber tu misión si no conoces al creador? Y ¿como te va a dar una misión si no te 
conoce? Dios nos pone a prueba, si la pasamos, nos da un cheque en blanco, el cheque en 
blanco es una misión que va a cambiar la faz de la tierra. Todos los que tienen una misión es 
porque primero han tenido pruebas y muy duras.

Hay que saber que las reencarnaciones se hacen siempre dentro de la misma tribu o familia. 
Cambiando los roles familiares, padre, hijo, hermano, etc. Porque es una sola alma colectiva, que 
para hacer una misión compleja se divide en chispas en una misma familia. No es un karma de 
uno, otro y otro, es el mismo tikun de esa alma, que se subdivide para tener una experiencia o una 
prueba. 

No somos curanderos, quien cura es el creador. Si te crees que eres curandero vas a fracasar. El 
creador tiene sus emisarios, como el ángel Rafael, refua el, la curación de dios. Para convocar un 
ángel, de momento tienes que ser tu un ángel, tienes que estar a su nivel, si no no te va a 
escuchar. ¿Como es un ángel? Un ángel no come, no duerme, no tiene las funciones que 
tenemos nosotros. Los tzadikin cuando quieren curar, para asemejarse a los ángeles, ayunan, 
porque los ángeles no comen. Si te asemejas a un ángel tienes la posibilidad de comunicarte con 
el.

Si no tienes capacidad de ayunar, puedes hacer tzedaka, y darle la cantidad de una, dos o tres 
comidas a un pobre. Equivale a que tu hayas hecho el mismo ayuno. Adquieres un mérito. Para 
curar a una persona tienes que tener un mérito.  El mayor mérito de todos es levantarse de 
madrugada a estudiar el Zohar, es mas que los ayunos. Otro mérito muy grande es el estudio de 
la ketoret, sobre pergamino, ayuda mucho a la curación. También puedes usar el año de la muerte 
de un tzadik para usar su alma en la curación de la persona que quieres. 

En todos los casos tienes que disponer de un mérito. Igual que aquí en la tierra para conseguir 
algo tienes que pagar, en el cielo se paga, la moneda no es dinero, puedes pagar con un ayuno, 
con una velada, con un estudio, con una caridad, pero se paga, si la "moneda" es suficiente, la 
persona se cura. Si aun asi no funciona, se necesita un minian, la fuerza de diez.   Cuando se 
abre un Sefer torah y dices la oración de curación y todos dicen amen, tienes la fuerza de todos 
los que han dicho amen.
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Hablamos ahora de los intrusos. Los erev rav. Son judíos, que se creen judíos pero no lo son. Son 
la reencarnación de magos egipcios de cuando salimos de Egipto, salieron 600.000 judíos, de 
2.500.000 personas, judíos de verdad solo eran 1 de cada 5. Esos 4 que era magos idolatras que 
trabajaban con las fuerzas del mal en Egipto, se impresionaron del poder de Moshe. Salieron para 
conocer los secretos de Moshe. Con el becerro de oro coaccionaron a Aaron, para que ese 
becerro cobrara vida. Aaron les dio un pergamino con el nombre YHVH, que al meterlo en la 
lengua del becerro, este cobró vida y todo el mundo empezó a adorar ese becerro. 

Eso es la parte literal, la verdad es que el pueblo de Israel tiene secretos para alterar las leyes 
naturales, la leyes físicas y los otros pueblos querían saber como, entonces se mezclaron con el 
verdadero pueblo de Israel. Esas personas se circuncidaron, se hicieron judíos, pero la verdad es 
que eran espías, su intención no era adorar a dios, era robar los secretos de Moshe. Cuando 
Moshe vio lo que había pasado con el becerro de oro y rompió la primera torah, y dijo "yo no voy a 
dar esta torah a los espías" y por eso rompió las tablas, hizo desaparecer esa sabiduría, y 
destruyó a todos los erev rav, pero las almas de esos intrusos volvieron en reencarnación, dentro 
del pueblo de israel, como judíos, pero no lo son. 

A la llegada del mashiah esos intrusos quedaran separados del verdadero pueblo de Hakadosh 
Baruj Hu. 
El pueblo de Israel es el pueblo de dios porque tiene tres virtudes, si no las tiene no es el pueblo 
de dios, no son judíos de verdad. La primera es el jesed de Abraham, tiene un corazón tierno, los 
que tienen un corazón duro que empiecen a pensar si no son intrusos. La segunda, hablan con 
dulzura y la tercera, buscan al creador, aman la Kabbalah. 

Si no tienen esas tres virtudes podrían ser uno de esos erev rav que salieron de Egipto con el 
pueblo judio. 
El mashiah va a tener mucha dificultad en discernir quien es intruso de quien es del pueblo de 
Israel de verdad. Ellos son los que han tenido actitudes que han creado antisemitismo, han creado 
sufrimiento. 

Dios le advirtió a Moshe de no llevarse a los erev rav, y Moshe si se los llevó, el estaba destinado 
a ser el mashiah, pero no obedeció a dios, de ahí aprendemos que hay que obedecer a dios, no te 
da una instrucción para molestarte, lo hace porque conoce nuestra naturaleza, conoce el mundo. 
En la época mesiánica los erev rav desaparecerán de la faz de la tierra. 

Cuidado, los descendientes de los erev rav, se imponen a Israel como jefes, jefes de sinagogas, 
jefes de gobiernos, de comunidades, quieren el poder. Pero ni tienen el corazón tierno, ni hablan 
dulcemente, ni les gusta la Kabbalah. 

Dios separará a los descendientes de los erev rav de los israelitas de verdad. 
¿Por que hace falta un minian para orar en una sinagoga? Las fuerzas del mal tienen el poder de 
robar tu oración, para no dejar que llegue a su destino, pero si hay 10 israelitas circuncidados que 
están haciendo la oración, la fuerza de esos 10 crean un escudo que no dejan que esa oración 
sea robada. Quien se apodera de la oración es sandalfon, que tiene como misión llevar esa 
oración al creador, y el creador dirá si acepta o no acepta esa oración, depende de como haya 
sido hecha.  

La presencia divina se acerca allí donde hay 10 personas, la presencia divina se acerca, porque 
las fuerzas del mal no se pueden acercar, y hakadosh baruj hu es incompatible con las fuerzas del 
mal. 

El hombre se imagina, que el mundo es suyo, pero tiene que saber que en los momentos de 
angustia, solo las buenas acciones le van a ayudar cuando necesite asistencia del cielo. El mundo 
no es nuestro, y todo lo que agarremos de este mundo tiene un pago, no se paga con dinero, se 
paga con oraciones con kavanah, meditaciones, estudio, ayunos, los tefilin, el shofar, etc, hay que 
saber con que moneda tenemos que pagar. En la hora en que te viene una angustia, un problema, 
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tienes que comprar la solución. Todo se paga, incluso si se bebe un baso de agua se dice "baruj 
atah adonai olam shalom iat vit baru"
Un hombre muere, vienen dos ángeles, y estos dos ángeles van a escribir en un libro celestial, es 
metafórico, todos los actos que hizo durante su vida, todas las palabras que salieron de su boca, y 
van a testimoniar, ante un tribunal celeste, todo lo que hizo en su vida. 

Así que el que cree que lo que hace y lo que dice en su vida nadie le ha escuchado, se equivoca. 
Hay una memoria cósmica que ha tomado nota de todo lo que hacemos en esta vida. El alma lo 
que mas le causa sufrimiento, es que quiera entrar en la escuela de arriba, donde Moshe, 
hakadosh baruj hu o rabi shimon, dan cursos y le digan que no es apto para entrar y escuchar, y el 
alma com de sabiduría, si no le das sabiduría sufre mucho. El peor de los castigos que puede 
tener un alma es que no le den el alimento de arriba, el conocimiento. 

El cohen gadol tenia como misión suavizar el pecado de Adam y el rigor que viene a este mundo 
como consecuencia de ese pecado, haber traído almas impuras a este mundo, de un mundo que 
no aman al creador, las almas de Caín y su genealogía. El árbol de la vida es traer almas de 
justos, de seres que aman al creador.

Hay una categoría de justo que se llama el naasir, nazareno, sanson era naasir, no bebía vino, no 
se cortaba el pelo, no comía carne. ¿Por que hacia eso? Porque aquel que no es cohen y que 
quiere ser cohen, puede serlo. Se puede ser cohen por nacer de padre cohen, o puedo serlo sin 
haber nacido de padre cohen, siendo nazareno, y adquiero los privilegios del cohen. Dentro del 
cohen está el cohen normal y el cohen gadol. 

El cohen gadol tiene el poder de atenuar el pecado de Adam. Devuelven las almas como la de 
Caín a su mundo, de una manera atenuada, sin dolor. Si no esas almas en este mundo van a 
hacer mucho daño. Como hizo Caín con Abel. 

¿Por que el nazareno no se corta el pelo, no bebe vino, no come carne? Porque se separa 
totalmente de lo que tiene que ver con el rigor, y sabemos que el vino trae rigor, por eso al hacer el 
kidush se añade agua. El pelo largo atrae el rigor, por eso las mujeres se tapan el pelo y los 
hombres se ponen la kipá, una vez que te separas del lado del rigor, te vuelves kadosh, te vuelves 
puro.

El nazareno no se corta el pelo, porque al no beber vino, ni comer carne, el pelo que es una 
antena, se desconecta del lado izquierdo, y se conecta al lado derecho, sin rigor. Pero eso solo lo 
hace el nazareno.
Los erev rav nunca hacen teshuva. Porque su naturaleza es egipcia, son de naturaleza idolatra, y 
la mayor idolatría que tienen es cuanto se aman a ellos mismos, el ídolo son ellos, no dios. 
Pueden decir beraja sobre dios, pero en su corazón solo se quieren ellos. Muchos de ellos no 
saben que son erev rav, pero sienten la dureza, son gente muy dura de corazón. ¿Por que hay 
que amar al creador? Porque está escrito "seré tu sombra" así como le amas, el te ama a ti. 
¿Porque me amas? Porque tu me amas. Hay un efecto espejo.

Aunque no le amemos el nos ama, pero ¿como nos ama?. ¿Por que las personas que no están en 
el camino del creador, ni le buscan, ni le aman, por que siguen vivas? Porque no te mide por lo 
que estás haciendo o has hecho en el pasado, te mide por el potencial de lo que puedes llegar a 
hacer en el futuro. Si nos midiera por lo que hemos hecho, el mundo estaría vacío, no habría ni un 
solo ser humano.

Una mentira repetida mil veces la gente la termina creyendo, eso no quiere decir que sea la 
verdad. 
¿Para que nos creó dios? Un ser ilimitado, omnipotente, tiene una limitación, ¿cual es? Que no 
puede ser limitado, que no puede ser impotente. Si crea un ser que puede ser limitado e impotente 
y en esa impotencia reconoce a su creador, entonces en ese momento el creador es omnipotente 
y también impotente. Es omnipotente, pero en todo, por eso nos ha creado. Cuando le 
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reconocemos desaparece esa limitación y nos volvemos ilimitados con el, y ahí se completa el 
puzzle completamente. 

Se hace que la oración suba con un minian o cuando cae una lagrima, cuando las puertas están 
cerradas, la lagrima es la llave que abre las puertas cerradas. Cuando una mujer llora, se abren 
las puertas. 

El que hace la oración, solo, al alba, es como si la hiciera con un minian. Cuando la noche se 
transforma en luz, ahí las fuerzas del mal no pueden estar y no te pueden robar la oración. 
El que ha creado el odio oye, el que ha creado la vista ve y el que ha creado el cerebro conoce los 
pensamientos. Los pensamientos pueden ser confusos, la oración está ordenada para que los 
pensamientos estén en orden, y los códigos escondidos en la oración, están para romper los 
obstáculos y llegue la oración al cielo. 

 יחהתוכה
El tetragrama YVHV entrelazado con jet-tav-jaf. las letras finales de poteaj et yadeja. nos da la 

palabra jataj חתך, es muy poderoso para que nos vaya bien la economía. combinado con 
YHVH hace que tengamos un milagro de buena economía.
se medita como siempre. 
proyectamos una luz de color plata, sale de nuestro tercer ojo. 
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134 Behaaloteja
Para comer sangre hay que verter sangre, eso ya es rigor, el nazareno desconecta 
completamente del rigor. 
hay mucha gente que se levanta de mal humor por la mañana, es porque el alma ha sido agredida 
durante la noche. Aquellos que han dado su alma en custodia a dios y le han pedido no tener 
pesadillas, que los proteja, etc, esos están bien cuidado durante la noche, incluso podrían ir a las 
escuelas celestes durante la noche y cuando se levantan, están de buen humor. Está el mundo 
que vemos y el mundo que no vemos, los secretos de la torah nos dice lo que ocurre en el mundo 
que no vemos, cosa imposible para nosotros saberlo, si dios no nos lo da. 

En la siesta de shabbat, es una ley, dormir al menos 20 minutos en shabbat en la ora de la siesta. 
Es el momento mas elevado. Al ari zal lo despertó un alumno durante una siesta en shabbat y le 
dijo que por haberlo despertado en esa siesta se tendría que reencarnar en otra vida durante 70 
años. La elevación en minja de shabbat es tan grande, que conviene anular las fuerzas del cuerpo 
con un sueño, para que el alma pueda elevarse y captar esa energía. 

el candelabro es una representación simbólica del árbol de la vida. El árbol de la vida procura vida 
en este mundo y en el mundo futuro, el estudio de los secretos del Zohar, del árbol de la vida, es 
una curación para el cuerpo. ¿por que? nosotros tenemos un medico y un verdugo dentro de 
nuestro cuerpo. ¿quien es el medico? secreciones que nos dan felicidad, por ejemplo endorfinas 
¿y quien es el verdugo que nos puede matar? secreciones que tenemos en nuestro cuerpo, por 
ejemplo la bilis o la “mala sangre”. 

La revelación de secretos del cielo es tan bella, genera tal felicidad que nosotros al escuchar estos 
secretos, creamos una serie de secreciones muy positivas, que nos cura. Al contrario, el estrés, 
los disgustos, etc, creamos secreciones que nos generan enfermedad pudiéndonos causar la 
muerte. 

El Zohar dice que aquel que se levanta a las 3/4 de la mañana a estudiar el Zohar, tiene un hilo de 
protección durante todo el día, que le viene a amparar. El estudio del Zohar crea ángeles positivos 
que van a protegerte del estrés, de la angustia, de malas noticias, etc. y de echo impide que 
fabriques secreciones dañinas. Al mismo tiempo que te crea un escudo, te genera una 
satisfacción, que produce secreciones de curación, hormonales, o de otro tipo. 
El árbol de la vida une lo de arriba con lo de abajo. el mundo de abajo es el rigor, el de arriba es la 
clemencia, la clemencia es mas fuerte, el mundo de arriba. Hay que unir lo bueno con lo malo 
para que lo bueno pueda anular lo malo. 

El Zohar trae a nuestra vida eventos dulces que atenúan mucho los rigores de este mundo. y el 
Zohar dice que tenemos dos tipos de circunstancias. una circunstancia karmica donde todo es 
obstáculo y sufrimiento y una circunstancia por encima del karma donde todo es dulzura. El que 
está en los estudios de los secretos del cielo, dios le sitúa por encima del karma y este ya no le 
puede afectar, va a empezar a vivir situaciones dulces, el que no estudia el Zohar, está por debajo 
del karma y tiene que vivir su tikun, la reparación de su alma por vías dolorosas. 

en la primera frase de la torah está escrito bereshit bara Elohim et hashamayim ve'et ha’arets. no 
leas los cielos “hashamayim” hay que leer esh mayim, fuego y agua. sería “al principio dios creó 
“fuego agua”. El fuego para el que no estudia los secretos del cielo y el agua para los que estudian 
los secretos del cielo. Uno se puede purificar por el fuego, vía dolor, o por el agua, templada, vía 
dulzura. Para el tzadik es agua y para el que se aleja de los secretos del cielo es fuego. 

el árbol de la vida es el sol, porque el sol lo ilumina todo. El sol empieza a iluminar la cabeza y de 
allí esa luz se expande en el resto del cuerpo y termina iluminando el norte y el sur. El sol es 
tiferet, traer a gente en teshuva, eso es iluminarle. Tiferet es la sefirot central del árbol de la vida, 
conectado con todas las sefirot. A partir del momento que ayudas a una persona a entrar en el 
camino correcto, toda su vida se ilumina. El sur es jesed y el norte el guevura, Entonces ha 
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iluminado el norte y el sur, has unido el jesed con la guevura, la clemencia ha vencido al rigor, el 
ignorante se volvió sabio, el que estaba perdido encontró el camino correcto. 
No estamos adorando al sol, es un código que hay que saber situar dentro del árbol de la vida. 

Behaaloteja quiere decir Elevar, pero en este sentido es elevar de manera oblicua. dios dijo a 
Moshe “habla a Aaron y dile que cuando hayas encendido las 7 lamparas del candelabro, ten 
mucho cuidado que las llamas estén dirigidas de manera oblicua sobre la llama central” . 
El candelabro que estaba hecho de una sola pieza, es nuestra cabeza. Los tres brazos de la 
derecha son el ojo derecho, el oido derecho y la fosa nasal derecha.

 Los tres brazos de la izquierda son el ojo izquierdo, el oido izquierdo y la fosa nasal izquierda 
¿por que tiene que ir hacia la llama central? porque la llama central es la boca. hay tres abogados 
de la defensa, tres fiscales y un juez. Los abogados son los del lado derecho, los fiscales los del 
lado izquierdo, por donde se reciben vibraciones. Aquel que escucha solo al lado izquierdo, su 
boca solo habla mal. Aquel que escucha al lado derecho, su boca habla solo cosas buenas. Aquel 
que escucha a la derecha y a la izquierda, es un juez imparcial, lo que dice su boca es justo. 
La clemencia es mas fuerte que el rigor, si los tres brazos de la derecha están a equis distancia de 
los tres brazos de la izquierda, va a ganar la clemencia sobre el rigor. La boca hablará siempre 
con generosidad. Eso es el candelabro. 

¿que pasa cuando la persona solo critica, habla sin piedad de su prójimo? tiene obstruido el oido 
derecho, el ojo derecho y la fosa nasal derecha, la tiene obstruida en cuanto a recepción de 
energía cósmica. Así como te portas, así se porta el cosmos contigo. Aquel que activa los botones 
de la izquierda, recibe el karma de la izquierda, como juzga con rigor es juzgado con rigor, está 
debajo de la tempestad. El que juzga con clemencia, está juzgado con agua en vez de con fuego. 
Si poblamos el mundo de tzadikin, se acabó el fuego, es todo mayim. 

en rosh hashana. primero de año, es rigor, pues ese día se suena el shofar, que es clemencia, así 
gana la clemencia. ¿por que el shofar el clemencia? porque cuando se suena el shofar hay que 
ponerle una intención, le digo a Abraham que abandone su trono y se siente en el trono de Isaac, 
sal del sur y vete al norte, si Abraham que es todo bondad se sienta donde el rigor, el rigor no 
tiene nada que hacer.

 A Isaac le decimos que se siente en el trono de yaacov, que es todo misericordia. Entonces 
tampoco hay rigor, y yaacov lo sentamos en el trono de Yosef, un hombre de suerte, pero no ha 
llegado a la tierra, estamos en un mundo espiritual. Yosef se va a sentar en maljut, donde David, 
que era un hombre de guerra. Pero si “un hombre de suerte” se sienta donde hay guerra, se 
acaba la guerra. Con el shofar hacemos que el jesed vaya al rigor, y se van moviendo por las 
sefirot para que solo haya clemencia. Bajamos al tzadik al mundo.

 Cuando suenas el shofar has encendido el candelabro y cuando has encendido el candelabro 
abajo, se enciende arriba, entonces hay clarividencia arriba y abajo, empezamos a ver el mundo 
espiritual. De otro modo no lo podemos ver, porque nuestros 5 sentidos generan opacidad sobre 
los sentidos de clarividencia. 

El aceite y el incienso regocijan el corazón. ¿que quiere decir?  el aceite es hashemen השמן, 

son las letras de neshama, alma נשמה, El candelabro se encendía con aceite, está hablando 
de como funciona el alma. la ketoret, el incienso es la capacidad de meditar. Todo el que trabaja 
con su alma para meditar, genera un placer muy grande en su interior, genera el najat ruaj, la paz 
interior. La persona que genera paz es aquella que ha arreglado el conflicto que tiene dentro de 
ella, el conflicto del alma y el cuerpo, ha trabajado con su alma para hacer meditaciones, ha 
trabajado con el aceite y con el incienso. El que está siempre nervioso, estresado, que nunca se 

�515



relaja, es porque ni “aceite” ni “incienso” , ni alma ni meditaciones. No encendían su candelabro, 
no tenia clarividencia, no tiene percepción extrasensorial. 

134 Behaaloteja 2
Cada palabra de la torah esconde un misterio, y feliz del pueblo que sabe sonar el shofar, que los 
sonidos que salgan estén acompañados de las sefirot que hemos explicado antes. David sube a 
keter, donde está Mashiah ben David. 

La comunidad de Israel refleja la luz de la madre suprema, la madre suprema es el shabbat, la 
relación conyugal en shabbat, que tiene el mismo efecto que sonar el shofar, hace bajar la 
bendición de atzilut a maljut y en ese momento se encienden todas las luces del candelabro. La 
cerilla para encender el “candelabro” es la relación conyugal en shabbat, viernes de madrugada.
La simbología de encender el candelabro, pero luego hay que actuar, hay un efecto mental y un 
efecto físico. Por eso se dice que está el aceite y la ketoret, el aceite es físico y la ketoret es 
mental.

¿quien tenia que encender el candelabro? el cohen gadol, el elevaba el mundo de abajo al mundo 
de arriba, eso es elevar el acto al nivel del pensamiento. No hay que separar el acto del 
pensamiento. 
Lo que se llama “tesoro” es el santuario, el kodesh hakodashim. El tesoro son los secretos 
revelados. 

Había un firmamento llamado zebul, de ese firmamento salían bendiciones, de ahí viene el 
nombre de un personaje bíblico llamado Zebulun. Era un señor que se asoció con izajar, era un 
hombre de negocios, izajar era un hombre de estudio. Se asociaron, uno hacia negocios y el otro 
estudiaba. Los negocios de Zebulun iban muy bien pues se beneficiaba de las bendiciones de 
izajar al estudiar. Zebulun hacia un acto en el mundo físico para atraer dinero, de esos beneficios 
le daba la mitad a izajar, porque Zebulun alimentaba con su trabajo al que estaba estudiando, el 
que estaba estudiando traía bendiciones al que trabajaba y se repartían los beneficios mitad y 
mitad. Uno actúa de aceite y otro actúa de incienso. 

Todo el que ayuda al que estudia los beneficios son mitad y mitad. 

El color azul es Zebulun y el blanco es izajar, uno es el mundo físico y el otro el mundo espiritual y 
juntos se reparten los beneficios, por eso el tzitzit tiene que tener un hilo azul y un hilo blanco. 
dios nos puso un un Zebulun y un izajar, el cuerpo es Zebulun y el alma es izajar. La shema hay 
que leerla al alba, cuando puedes distinguir el azul del blanco en el tzitzit. El azul oscuro es rigor y 
el blanco es bondad. 

Trenzamos con YHVH ילה, para suavizar los juicios de la vida. Son las letras interiores de 
Elohim, el rigor. YHVH es clemencia pura. suavizamos el rigor en nuestra vida.

 .se metida como siempre  ,ייהלוהה
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135 Behaaloteja
Los parsufim son grupos de sefirot.

El Zohar nos da dos códigos, el pozo, designa a la comunidad de Israel, maljut, la shejina. Lo que 
llaman “los príncipes del pueblo” son los patriarcas. 
Las bendiciones vienen del grado del justo, Yosef, yesod, la luna, la luna llena es llamada “rey” y 
sentar al rey en su trono es la sefirot jesed. Sentar al rey en su trono es que la luna envíe 
radiaciones de jesed. Sentar a dios en su trono es que la luna envíe radiaciones de jesed al 
mundo. Eso solo es posible con una actividad sexual trascendental. 

Al mismo tiempo que se encendía el candelabro, se quemaba el incienso. La ketoret es la 
meditación y encender el candelabro es la percepción extra sensorial, lo que quiere decir, que la 
meditación kabbalistica desarrolla la percepción extra sensorial. Nos volvemos muchísimo mas 
intuitivos y perceptivos de lo que ocurre en los mundos espirituales. 

En el libro del rey Salomon, está dicho que la ofrenda del incienso hacia una generación de 
alegría en los mundos de arriba y protegía al hombre contra la muerte aquí abajo. La meditacion 
genera felicidad en el mundo de arriba, vamos a ver por que y por que protege de la muerte en el 
mundo de abajo. 

El incienso genera alegría en el mundo de arriba, porque dios hizo un hombre que se distingue del 
animal, el animal se rige por los 5 sentidos, el ser humano tiene un poder adicional, es capaz de 
invertir sus sentidos y mirar hacia adentro, es capaz de visualizar, percibir, tener intuición, soñar e 
interpretarlo, eso eleva al hombre a un nivel que dios se siente orgulloso de lo que ha creado, y 
cuando dios está orgulloso de su creación, toda la creación le alaba, se expande la alegría en los 
mundos de arriba. 

Cuando el hombre baja al nivel animal se genera tristeza en los mundos de arriba, porque no es la 
criatura que dios ha creado, podemos tener una sexualidad trascendental, una acción 
trascendental,  una palabra trascendental, podemos tener meditaciones trascendentales, cruzar 
mundos y ver otros planos, eso nos distingue de los animales, nos da el calificativo de seres 
espirituales. 

La edad del rigor en la persona es entre los 25 y 50 años. La tribu de los Levi, se afeitaban todo el 
vello del cuerpo y la cabeza, porque el vello atrae el rigor, y cuando tenían 50 años ya no tenían 
obligación, antes de los 25 años tampoco.

los ángeles son espíritus y si quieren bajar a la tierra no tienen mas remedio que envolverse en un 
cuerpo material para poder soportar todo lo que es inmaterial en este mundo material, porque lo 
inmaterial no puede sobrevivir en este mundo, sino es con una funda material. El alma no puede 
sobrevivir en el mundo físico como no sea vestida de un cuerpo físico. 

Igual que si un ángel o un alma quiere bajar a la tierra se tiene que enfundar en un cuerpo, igual 
los misterios del cielo, si quieren bajar a la tierra, se tienen que vestir de una escritura literal, que 
son los cuentos y las alegorías. No hay que confundir el cuerpo con la esencia, una persona no es 
su cuerpo, es su alma. La conciencia divina no es la escritura, eso es la vestimenta. El sentido 
literal es solo es cuerpo, el sentido místico es el alma de la bíblia. 

El humano que solo se apoya en las escrituras literales, ofende mucho al creador, porque el 
creador no ha creado un cuerpo, ha creado un alma que ha enfundado en un cuerpo. Esa ofensa 
es tan grande en los mundos de arriba que luego se le niega el mundo futuro, la entrada en las 
escuelas celestes.

Los preceptos de las escrituras visten los cuentos y los cuentos visten el sod, los secretos. 
Cuando se habla de los secretos de la Kabbalah, estamos desvistiendo el alma de la bíblia. Es el 
alma de la escritura que constituye la parte esencial y fundamental. 
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En la época mesiánica todo el mundo podrá ver el alma de la escritura, se difundirá los secretos 
del cielo a todos los seres humanos. 
lo mismo que un buen vino solo se puede conservar en un buen barril, el secreto solo se puede 
conservar en una escritura y unos cuentos. 
Si una persona se volvió impura por acercarse a un muerto, es muy importante que haga el seder 
de pesaj, el seder de pesaj une la sefira tiferet con la sefira yesod. y cuando se unen, eso se llama 
“teshuva”.

entramos en otro capitulo del pastor fiel.
“después del seder de pesaj, los que han asistido están vestidos con una corona que dura durante 
30 días, durante la cual la matrona, maljut está en alegría y las puertas celestes siguen abiertas 
todavía durante 7 días”. En el mes de Nisan, el mes de la luna de Aries, no se hace la oración del 
vidui, del arrepentimiento, porque hay un halo de santidad, durante 30 días, a partir de la cena de 
pesaj. Eso quiere decir que la matrona está en alegría y las puertas celestes están abiertas. Se 
presentan las almas de los tzadikin y no van a ser atrapadas por las fuerzas negativas. Durante 
esos 30 días es un gran momento para hacer bajar almas de los tzadikin. 

Hay hombres que son como la comida profana con respecto a la comida Kosher, que son como 
los días laborables y los días de fiesta y shabbat. ¿que es kadosh y que no lo es? hay almas que 
vienen como humanos profanos y hay almas que vienen como humanos Kosher. Todo depende de 
en que momento los padres los han engendrado y con que protección, para que esas almas no 
sean interceptadas. 

Hay dos pascuas, una representa la ley oral y la segunda representa la ley escrita. 
 hay hombres que vienen del lado derecho, de jojma, y esos son como los días de fiesta, llamados 
kodesh hakodashim, y hay hombres del lado izquierdo, llamado binah, esos vienen mas del lado 
del rigor. hay dos tipos de purificación, por el fuego o por el agua. Las grandes impurezas pasan 
por el fuego, pero los tzadikin con agua fresca basta. Cuando uno accede a niveles espirituales 
elevados, con el mikve es suficiente para limpiar su aura. Los demás tienen que pasar por el 
fuego, circunstancias de dolor y sufrimiento.

Como la torah es también llamada agua, y el nivel mas alto del agua es el Zohar, los secretos, el 
estudio del Zohar purifica a la persona y sustituye el estudio del Zohar tener que pasar por 
circunstancias del rigor. El fuego es el símbolo de la ley escrita y el agua de la ley oral. Aquel que 
solo se queda en la ley escrita se queda bajo la influencia del karma, y aquel que sube al nivel del 
sod va a depender del agua, no tendrá sufrimientos. El hecho de estudiar el Zohar, escucharlo, 
eso hace que el estudio sustituya sufrimientos. 

Se purifica por el estudio del Zohar en vez de purificarse con circunstancias dolorosas.  De ahí 
sabemos que “la madera vuelve dulce las aguas amargas” habla de la madera el árbol de la vida, 
y las aguas amargas son circunstancias karmicas. Hay textos en la torah que dice que cuando el 
pueblo de Israel estaba en Egipto, los egipcios les hacían la vida amarga y tener trabajos pesados 
¿que es tener una vida amarga y trabajos pesados? es tener preguntas sin respuestas. No duele 
una mala circunstancia, no duele una mala situación, lo que duele es no saber ¿por que?. Y les 
hacían hacer ladrillos, simbolizan la alaja, sin comprender como ni ¿por que?. 

Y estaban agobiados por los trabajos de los egipcios, el mundo físico, porque el cuerpo físico te 
estrecha en una dimensión espacio temporal, cuando el alma puede vivir en una dimensión fuera 
del tiempo y fuera del espacio.  el agobio son preguntas sin solución. y tenían la vida dura, 
preguntas sin respuestas.  Pero llegó Moshe y les hizo la vida dulce, empezó a darles respuestas 
a su pueblo. Lo que hace sufrir al ser humano es la ignorancia, preguntas sin respuestas. Eso es 
una vida amarga, porque en cuanto tienes la sabiduría puedes poner remedio, pero si no conoces 
el origen de lo que pasa no sabes ponerle remedio. 

Los erev rav y los edomitas, al final de los tiempos desaparecerán y los kabbalistas brillaran como 
las luces del firmamento.
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EL Zohar compara el Zohar con el arca de Noe. porque en el arca solo entraban dos habitantes 
por ciudad o 7 por reino, y los que entran en el Zohar son muy pocos. Pero se salvaron los que 
entraron en el arca y ¿quien se salva del karma? los que entran en el Zohar. 

El Zohar es nuestra arca de Noe, nos protege de este mundo, donde hay un diluvio de caos.  En el 
arca, cuando bajaron las aguas, noaj abrió una ventana y sacó un cuervo para ver si encontraba 
una rama o algo, el cuervo se fue y no volvió, mas tarde sacó una paloma, que se fue y volvió con 
una ramita de olivo. ¿quien es el cuervo? los alumnos que vienen a una clase y dicen “esto no es 
para mi” y ya no vuelven nunca mas. y la paloma son los asiduos a la clases de Kabbalah que 
siempre vuelven.  Esto es lo que cuenta Moshe a rabí shimon bar yojai. 

y el día en que se construyó el tabernáculo, el tabernáculo fue cubierto por una nube. el 
tabernáculo es la mujer. la nube son los yihudim, los nombres de dios meditados. si quieres traer 
kedusha a este mundo, cuando estés con la mujer, medita nombres de dios. 
Y entonces trajo muchos bienes sobres los pobres, sabiduría a los ignorantes. 

La palabra hayot representa el signo del zodiaco y los astros. 

Uriel, viene de luz, or, está situado en la sefirot jesed, a sus ordenes hay dos ángeles, shamashiel 
y hashiel. Y jesed está situado al sur, el animal que lo simboliza es el águila. El patriarca que lo 
simboliza es Abraham y el planeta Jupiter. 
Mijael, está al este, en tiferet, representa la misericordia, rajamin. Tiene dos ángeles a sus 
ordenes, tzatkiel y yofiel, el animal que lo simboliza es el león. planeta sol y el patriarca Yaacov. 
Mijael somete a todos los ángeles del rigor.
Gabriel, está en guevura. Al norte, tiene dos ángeles a sus ordenes, katsiel y jaskiel. El animal es 
el buey y el planeta Marte. El patriarca es Isaac.
El hombre es Daat, El ángel que le corresponde es Rafael, Remedios, curaciones. Está al oeste, 
su simbología es el hombre. 
Dos nun, una al derecho y otra al revés, te da un mem cerrada [ ] ם, representa el aislamiento para 
meditar. Cuando la nun está al derecho es que la shejina enseña su faz a Israel y cuando está al 
revés es que la shejina desvía su faz de Israel. 

El maná es un aire puro, que vehicula una energía espiritual, que luego se manifiesta en el interior 
del cuerpo. En el aire hay un ingrediente espiritual, que cuando uno es consciente de ese 
ingrediente, genera en nuestra mente una elevación de conciencia. Por eso al meditar respiramos 
tres veces profundamente y exhalamos, donde decimos que inspiramos toda energía positiva, eso 
es el maná. Hay un ingrediente en el aire que nos da energía positiva, pero para poder captarlo 
hay que saber que existe. Si no respiramos como los animales, de manera inconsciente y esa 
respiración no genera ese flujo de espiritualidad en la persona. 
Sabiendo que en el aire hay ese ingrediente hay que aprender a respirar. 

Una persona, en un momento de ira, no debe sacar por su boca palabras contra el mismo, ni 
acusarse ni maldecirse, porque en un momento Moshe le dijo a dios “si tu acabas con este pueblo 
por el becerro de oro, bórrame del libro de la vida, bórrame de tu libro” y como profirió palabras 
contra el mismo, dios no le dejó entrar en la tierra prometida. Mucho cuidado con auto acusarse, 
auto maldecirse o desafiar a dios. Porque el va a tomar nota y va a cumplir con eso que salió de tu 
boca. 

De todas las malas cualidades que pueda tener el ser humano, la peor es tener un corazón duro. 
El mayor remedio contra un corazón duro es el estudio del Zohar que lo transforma en un corazón 
tierno. ¿Quién estudia el Zohar? muy pocos. Lo malo de tener un corazón duro, es que ese 
corazón no te permite comprender las cosas del cielo. Ese es el castigo, te genera ceguera 
espiritual. Y cuando dios concede la riqueza a un hombre, el único objetivo por el que le da la 
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riqueza es para que la use para ser juzgado digno de acceder al olam abba. Y si tiene la riqueza y 
no la usa para un objetivo espiritual, “vendrá un extranjero que te la quitará”.
Dios se preocupa mucho mas del honor y la gloria de los tzadikin que de su propio honor. 

qabel rinah ameja del ana becoaj, cogemos las iniciales, trenzado con YHVH. Este nombre sirve 
para revocar malos decretos 

 יקהרועה
se medita como siempre. enviamos una luz muy luminosa dorada tirando a blanca. 
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136 shelaj leja y purim
¿si los patriarcas manejaban las energías y conocían la Kabbalah, por que tuvieron vidas tan 
duras? no existe un premio sin un mérito, en este mundo no existe. El premio de Abraham es que 
ha sido el padre de una multitud, del monoteísmo. El pasó 10 pruebas muy duras, Isaac también 
las pasó y Yaacov también, pero cada uno tuvo un premio. El premio de Isaac fue encontrar a 
Rebeca y el de yaacov fue la bendición que le dios Isaac, fue el que por primera vez transforma 
una familia en un pueblo. A un medico no le regalas el diploma de medico, necesita un mérito. 
El ser humano está construido para que todo logro le de una satisfacción en base a su mérito. Las 
personas que consiguen logros sin luchar se deprimen, no tienen ganas de vivir. En las guerras no 
hay suicidios, la gente lucha por sobrevivir, nadie se deprime. 

En la simbología del sacrificio está toda la creación, el mundo vegetal con la madera que se 
quema, el mundo mineral con la sal, el mundo animal con la sal, el ser humano que le pone la 
intención y el mundo angélico, porque ese “sacrificio” genera ángeles protectores. 

En el pan de shabbat se echa sal, porque la sal es corrosiva, sabemos que hay un ingrediente en 
el pan que es la levadura, que crece como crecen los defectos humanos, ira, envidia, entonces 
para corroer el elemento defectuoso del pan se le echa sal.

¿Por que Raquel no está enterrada en la cueva de macpela?  porque hay gente que necesita la 
ayuda de Raquel en el camino. Raquel representa la madre del pueblo de Israel. Y el que está 
agobiado, va a ver la tumba de Raquel que es un cruce de caminos, por eso no está en macpela. 

hay cosas que podemos elevar y otras que no, cuando las comemos, la sangre no podemos 
elevarla, la grasa si, pero el cebo no, es una grasa muy condensada, porque no la podemos elevar 
al nivel humano. Cuando se come un animal Kosher, liberamos la energía animal de ese animal y 
la elevamos a un nivel humano, le ayudamos a su elevación.  Si comemos alimentos no Kosher, 
no los podemos elevar, de echo nos baja a nosotros. 

Purim es una reparación de una desconexión, es una reparación. Para comprender las leyes 
reparadoras hay que saber de donde viene la desconexión. Desconexión de la elevación 
espiritual, de nuestra alma con el creador, desconexión por errores de conducta. 
hay que saber que el rey asuero, entro en el kodesh hakodashim, lo destruyó, y agarro los 
instrumentos, se puso el pectoral del cohen, para hacer ver que el estaba por encima de los ritos 
del templo. El primer error fue tenerle un temor a asuero por encima del temor al creador. El 
pueblo judio no tiene que tener temor a ningún ser humano, solo tiene que llevarse bien con el 
creador. 

El rey asuero hizo una comida de burla y prepotencia sobre los judíos, una comida no Kosher e 
invitó al pueblo judio a sentarse en esa comida, hay una asociación a un rey malvado, por miedo a 
ese rey, olvidando que tenemos un creador que es el rey de los reyes, ese fue el primer error, 
genera una gran desconexión, porque dios es una inteligencia muy noble y cuando no quieres de 
ella se va, el problema es que dios es fuente de bendiciones y se te alejas, te alejas de la fuente 
de bendiciones.
 
Cuando uno se aleja de la fuente de bendiciones cae en la maldición. El primer fallo es el temor a 
un rey malvado, la segunda, una asociación con la comida de ere rey malvado, vino no Kosher 
donde hay energías de prepotencias sobre dios, eso trajo mucha maldición. También la asociación 
de burla al cohen es un motivo de desconexión y compartir comida con alguien que tiene mal de 
ojo o prepotencia sobre las leyes del cielo, es también un motivo de desconexión. 

Eso genera un decreto de destrucción en el cielo, por eso aparece Aman, Aman es un canal que 
viene para manifestar que le dijimos a dios “preferimos el temor al rey por encima del temor a ti”.
Para reconectar con el creador, como hemos comido indebidamente, ayunamos debidamente. 
Como hemos hablado indebidamente, hacemos una oración y leemos la meguilat de Esther. Al día 
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siguiente del ayuno se hace una comida, que es muy importante, es Kosher. En purim vamos a 
revelar secretos, eso nos conecta con el creador. y luego hay esta serie de leyes:
se hace tzedaka, una caridad que nos transforma en seres dadores, por afinidad con el creador, 
nos acercamos a el.

tenemos el amor al prójimo, por eso se hacen entregas de cestas de comida al prójimo. Es otra 
manera de demostrar a dios que somos dadores. 
finalmente explicamos la meguilat, en la meguilat no está el nombre de dios revelado, está lleno 
de nombres de dios escondidos. en vez de leer “meguilat de Esther” tenemos que leer gilui seter, 
revelación de lo escondido. En vez de ver a dios escondido, le revelamos. Porque cuando se hizo 
la comida con asuero, ocultamos a dios, como si no estuviera. Ahora lo revelamos. 
Nada ama tanto el creador como la revelación de secretos del cielo. Porque dios ama mas la 
revelación de secretos que los mismos sacrificios del templo del rey Salomon. 

En purim nos disfrazamos. Cuando nos miramos al espejo, creemos que somos lo que vemos, y 
no es verdad, lo que vemos en el espejo es una vestimenta. Nosotros somos una esencia divina, 
espiritual, creada por un ser infinitamente inteligente. Si lo supiéramos, no caeríamos en la trampa 
de asuero. Entonces nos disfrazamos para decirle al universo que entendemos que somos un 
disfraz de nuestra verdadera esencia, que no tiene que tener miedo de nada. 

Los días de diario estamos inmersos en todo tipo de comidas y relaciones paganas. Está la 
esencia y su envoltura. Está el pueblo de Israel y están los otros pueblos. Están los días 
laborables y está shabbat. Los días laborables es una klipot, pero donde te revelas como judio de 
verdad es en como cumples tus tres comidas de shabbat, ahí no hay paganismo que valga. Los 
días ordinarios pertenecen a otros pueblos, pero el shabbat pertenece al pueblo de Israel. En 
principio todos los días tendrían que ser shabbat y tener mucho cuidado con quien compartimos la 
comida. 

Esta parasha es la historia de los exploradores. En el sentido literal, Moshe manda a unos 
exploradores a la tierra santa y los exploradores vuelven diciendo que esa tierra devora a sus 
habitantes y que no se puede vivir allí, dios se enfada mucho, porque es la tierra prometida y les 
dice “habéis llorado sin motivo, yo os voy a dar motivos para llorar” ese día es el 9 de av, es 
cuando se destruyó el primer y segundo templo y cuando ha habido un montón de lagrimas en el 
pueblo judio, el 9 de av. Por eso se ayuna ese día. Esta es la historia literal. 

Empieza así “dios dijo a Moshe: Envía a unos hombres para explorar el país de Canaan, que 
tengo que dar a los hijos de Israel” a partir de jatsot, media noche, el nombre de dios está 
simbolizado por la letra mem final, es un cuadrado que representa estar encerrado en si mismo 
para meditar y acceder a una comprensión superior. 
Cuidado que cuando te pongas a estudiar los secretos del cielo tienes que estar en un estado de 
serenidad absoluta, por eso el que se levanta a media noche a estudiar, hay silencio absoluto, va 
muy bien para el estado de relax y serenidad para estudiar los secretos del cielo. La mem final 
está formada por dos nun, una representa al macho y la otra representa a la hembra.

 El macho representa la bendición que baja y la hembra el alma que recibe esa bendición, esa 
revelación. En este caso, Moshe representaba el sol y la tierra santa representaba la luna. El sol 
es la conciencia superior y la luna no tiene luz propia, representa la imaginación, que solo la 
conciencia superior puede impregnar, hablamos de la imaginación dirigida, no dejar vagar la 
imaginación en tonterías. Cuando diriges la imaginación, es como un espejo, reflejando la luz del 
sol, la conciencia superior y como Moshe es el anagrama de la palabra hashem, dios, quiere decir 
que dios está iluminando tu imaginación. 

la tierra santa no es una zona geográfica, Moshe solo podía entrar en la tierra santa, siempre y 
cuando estuviera el árbol de la vida en la tierra santa. El árbol de la vida es el Zohar, que el Zohar 
está en la tierra santa quiere decir que tu conciencia está impregnada del árbol de la vida, has 
entendido el Zohar hakadosh. Revelar el Zohar es la tierra santa. 
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Moshe envió a los exploradores a ver si estaba allí el árbol de la vida, y si no estaba el árbol de la 
vida, no podían penetrar en la tierra santa. Moshe les dijo “id allí a la tierra santa, a ver si hay 
madera” la madera simboliza la madera del árbol de la vida. y Moshe le dijo a los exploradores, 
“¿hay un árbol?” ¿conocéis los secretos del cielo? ese es el árbol. 
Los exploradores trajeron uvas, granadas e higos, esos tres frutos pertenecen al lado izquierdo, a 
la severidad, y pertenecen al árbol del conocimiento del bien y del mal y no al árbol de la vida. El 
árbol del conocimiento del bien y del mal es la perdida de semen. El árbol de la vida son los 
conocimientos del cielo, de como se trae un tzadik a este mundo. 

Había dos arboles, uno arriba y uno abajo. El de arriba da la vida, el de abajo da la muerte. “aquel 
que practica el onanismo no solo mata personas, mata a sus propios hijos” 
Y Moshe era la imagen del sol y la tierra santa la imagen de la luna. Dios le dijo a Moshe, no 
puedes estar en armonía con la luna. por eso Moshe no entro en la tierra santa, porque había un 
árbol del conocimiento del bien y del mal. Moshe no pecó con su semen. Solo puede entrar en la 
tierra santa aquel que ha tenido una vida pura en su relación conyugal. Si confundes los dos 
arboles, pierdes tu mundo futuro, no tendrás acceso a los secretos del cielo. 

La tierra santa es un estado meditativo, se llega a ese estado meditativo mediante la pureza 
sexual. ¿quien entra en tierra santa y encuentra el árbol de la vida? aquel que conoce los secretos 
del cielo. Por eso había dos tipos de mensajeros, unos que encontaron el árbol de la vida y otros 
que encontraron el árbol del bien y del mal. Los mensajeros fieles los envió Joshua, fueron Kalet y 
pinjas, y ellos encontraron el árbol de la vida, por eso cuando volvieron hablaron bien de la tierra 
prometida. Los exploradores infieles vinieron hablando mal, a esos exploradores los envió Moshe. 
Aquí hablamos de la mala boca, genera caos en la vida. fue por haber hablado mal que vino el día 
de tishauer. Por eso los mensajeros de Moshe han causado lagrimas a las generaciones futuras.
 
Dios creó el animal y creó el hombre, pero no admite que el hombre se comporte como un animal, 
porque el hombre es su mayor creación y tiene que estar a la altura de su sublime creación. Sin 
embargo hay aspectos en los que nos parecemos al animal, como la comida, hacemos nuestras 
necesidades, tenemos que respirar, y morimos, en eso somos iguales, pero hay otros aspectos 
donde nosotros pasamos por encima del animal, por ejemplo: nos hacemos planteamientos sobre 
dios, el animal no, pero un hombre que nunca se ha planteado esa pregunta se asemeja a un 
animal. 

El hombre tiene capacidad de cambiar su destino, el animal no, el hombre que cree que no puede 
cambiar su destino es que no conoce los secretos del cielo. Y la felicidad consiste en que si uno 
tiene un destino malo, tiene que estudiar los secretos del cielo, para demostrar que puede tener 
un destino bueno. La física cuántica lo ha demostrado, cuando una persona tiene un sueño, de 
felicidad, En el universo cuántico todas las posibilidades están disponibles, todo depende de la 
creencia, del conocimiento y de la manera de observar, para conectar con una situación o con 
otra. 

El acceso a los secretos del cielo, el animal no puede tenerlos. otra capacidad exclusiva del 
hombre es la capacidad de influenciar en los mundos de arriba, que están en guerra o en paz en 
función de como nos comportamos aquí abajo. Los ignorantes, no tienen acceso a estas 
diferencias, se rebajan al nivel del animal. Dios se pregunta para que ha creado a esas personas, 
si ya había creado a los animales. 

La tierra prometida está en la meditación kabbalistica, luego si no meditamos, nos asemejamos 
mucho a los animales. Porque no entramos en la tierra prometida. Y los que hablan mal de la 
Kabbalah son como los exploradores que hablaron mal de la tierra prometida

las almas de los sabios se elevan arriba a la región gloriosa y sagrada, ahí se deleitan con la luz 
suprema que sale del rey sagrado y que sirve holocausto al rey supremo. la conexión viene de 
aquel que medita, sube a los mundos de arriba para deleitarse con la luz divina. 
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Lo que se llama el infierno y el paraíso, es que aquel que ha descubierto lo que es la luz de la 
tierra prometida, querrá mas alimento de ese tipo, querrá entrar en las escuelas celestes y le 
darán entrada. Pero aquellos que se han comportado como animales, no han hecho honor al 
creador por su elevación espiritual, cuando sean solo almas, y se hayan despojado de este 
cuerpo, querrán entrar en las academias celestes y le dirán que no, eso es el infierno.

En esta tierra comemos alimentos, el alma come secretos del cielo, pero si te cierran el 
restaurante de arriba el alma sufre mucho, eso es el infierno. 
Aquellos que no tienen esa sensibilidad para hacer honor al creador, su corazón es duro, están 
llenos de malicia y de desprecio hacia los otros seres humanos. 

Y el rey Salomon dice que todo viene del onanismo, aquel que desperdicia su semen pierde la 
sensibilidad de conectar con los mundos de arriba. Para reparar esto, tenemos el nombre de dios 
de Elohim tzebaot y la oración de birkat hacohanin, eso te devuelve la fe y la conexión.
Por eso dios le dijo a Moshe que esa es la tierra santa donde mana leche y miel, la leche es un 
nivel de comprensión de los secretos del cielo y la miel es un segundo nivel de comprensión de 
los secretos del cielo. El vino es el mayor nivel de comprensión de los secretos del cielo. Aquel 
que contempla la ley de esa manera, tiene tanto mérito como si ofreciese sacrificios en el templo. 
Dios le perdona todos sus pecados y hay tronos reservados para el en el mundo futuro. 

Ningún hombre tiene el derecho de revelar los secretos del cielo, excepto rabí Shimon bar yojai y 
cuando venga el mashiah, que es la reencarnación de rabí shimon, porque el rey mashiah está 
autorizado a revelar los secretos de rabí shimon, en un nivel superior incluso. 

Moshe no entró en una tierra que emana leche y miel, entró en una tierra que emana vino, un nivel 
superior. El pan es la historia literal pshat, la leche es el drash, la miel es el remesh, y el vino es el 
sod.
Las matriarcas han sido las custodias de la continuidad de la sabiduría de Israel. 

Meditamos Elohim tzebaot, para el perdón de los pecados. Es el nombre de hod, el cohen gadol.
Meditar este nombre es como recibir la bendición del cohen. Equivale a un mikve, limpia el alma. 

se medita como siempre. cuando mandamos la luz a la tierra, entra en todos los seres humanos, 
pasando por su cerebro, corazón e hígado. 

 אלוהים צבאות
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137 shelaj leja

La vav combinada con la jaf te da tres letras ל מ ק, la vav arriba, en medio y abajo, arriba es 
el alma, en medio es la mente, y abajo es el cuerpo, la vav siempre es conexión. La vav del alma 
da la lamed de la palabra limud, estudio. La vav de mem es el estudio de mayim, la torah, llamada 
agua. kuf es una aguja “me abriréis una apertura del tamaño del ojo de una aguja y haré pasar 
carretas tan grandes como en la apertura de las puertas del templo” Es la relación conyugal, la jaf 
es el útero y la vav el berit. 

Se acaba la oscuridad del tikun a partir de rabí Shimon Bar Yojai. Es ahí cuando dios permite que 
se empiece a revelar. incluso esos misterios están codificados, pero hay una generación similar a 
la de Rabi Shimon, la del melek ha mashiah en donde estarán revelados los secretos del cielo de 
manera total y completa. 
Existe una puerta que se llama “la puerta de hakadosh baruj hu”. Está escrito “abridme la puerta 
del tzadik” la sefirot yesod. La conexión con dios se hace a través de yesod. 
Nosotros vivimos en maljut, un mundo físico basado en los 5 sentidos. Mientras estemos en maljut 
no hay conexión con dios. Tenemos que subir un plano, del plano físico a un plano 

inmediatamente encima, se llama Yesod, se escribe יסוד se traduce por “fundación”. Tzadik 
yesod olam, el justo es la fundación del mundo. tengo que partir la palabra yesod en dos y me 

queda י  סוד , el secreto de la yud, sod yud. Yud es la letra de keter y jofma, la meditación 
kabbalistica. Si quiero conectar con dios tengo que pasar por la puerta de hakadosh baruj hu, la 
puerta de dios es yesod, sod yud, quiere decir que como no medite no conecto. 
Existe una yud grande y una yud pequeña. Las letras grandes hacen referencia al mundo del 
alma, las pequeñas hacen referencia al mundo del cuerpo. Lo que hemos explicado es la yud 
grande, la yud pequeña es la forma del glande después de la circuncisión. Por eso se llama brit 
milá, alianza. Pero alianza de la palabra, milá es palabra. ¿por que? porque la palabra está 
relacionado con la yud grande y el glande con la yud pequeña y se juntan los dos. Quiere decir 
que no sirve que uses la brit mila física desconectándola de la yud grande, de la meditación. 

Tenemos el secreto de la yud grande y el secreto de la yud pequeña. Igual que le tienes que quitar 
el prepucio en la circuncisión, le tienes que quitar el “prepucio” al corazón, a la parte donde reside 
tu alma, que reside en el corazón, hay que hacer una circuncisión del mundo físico y del mundo 
espiritual. Tienes que refinar tu espíritu para poder entender cosas muy sutiles que no son de los 5 
sentidos, si no has refinado tu espíritu, no tienes acceso a sutilezas que tienen que ver con el 
alma refinada. 

Por eso el pueblo de Israel tiene que tener una alimentación refinada, porque uno es lo que come. 
Si no refinas tu alimentación no refinas tu manera de pensar y no llegas a las sutilezas que 
escapan de los cinco sentidos. La puerta de Hakadosh Baruj hu es yesod. 
Nos tenemos que refinar con el estudio, con la meditación, con la alimentación, y también con el 
alma adicional que nos viene en shabbat y cuando estudiamos el Zohar de madrugada. Eso nos 
permite sentir mas allá de los cinco sentidos, ir mas allá de los cinco sentidos es yesod, la puerta 
de Hakadosh Baruj hu. Para acceder a su salón tenemos que subir un peldaño, con la circuncision 
y la circuncisión del corazón.

En el momento de la muerte, el alma se desviste de su cuerpo y adquiere una nueva envoltura 
que es llamada envoltura luminosa, ahí es donde va a residir la parte espiritual. 
¿que tienen que ver los exploradores con la puerta de dios? 
El capitulo de los exploradores, es un lenguaje que dios usa con los hombres para recomendarles 
los estudios de los secretos del cielo. Toda la historia de los exploradores es para enseñarnos que 
dios quiere que estudiemos el Zohar, la única manera de participar en el mundo venidero, porque 
el pueblo que habita la tierra santa, es una tierra espiritual donde viven los tzadikin en el gan edén 
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y que están esos justos agrupados por filas para contemplar la gloria suprema y el grado celeste, 
los grandes misterios del cielo. 
Los que habitan esa tierra santa son fuertes, porque los tzadikin han vencido sus pasiones 
terrenales y han cultivado los secretos del cielo de día y de noche. Esa tierra solo es fértil si has 
estudiado los secretos del cielo, tiene el árbol de la vida. 

Ojo, “no vengáis a decirme que ya me ocupare de las leyes y los secretos del cielo cuando este 
acomodado económicamente”. No se le puede ir con ese cuento a dios. Porque dios lo único que 
te pide es que empieces con el corazón. “y no vengáis a decirme que no podéis luchar contra 
vuestras malas inclinaciones, porque dios ha dado un alma con la fuerza de luchar contra la 
perdida de semen”, siempre y cuando esa alma esté alimentada de los secretos del cielo. Dios da 
las respuestas antes de que lleguen las preguntas. 

“por que estos tzadikim son nuestro pan” sostienen a los kabbalistas, proveen sus necesidades y 
son los benefactores de la humanidad, gracias a esos benefactores nunca hay rigor en este 
mundo. Si hay rigor es porque no hay los suficientes benefactores. Era el caso de Josué y Kalet  
que ambos entraron en la tierra santa. Cuando entraron los exploradores en el país de los 
gigantes enseñaron ele bastan de Moshe, Moshe le dejó su bastón. Eso quiere decir que el bastón 
representa la vav, la pureza conyugal, para uno no ser atacado por las fuerzas del mal en la tierra 
santa tienen que estar provistos del bastón de Moshe, el respeto de la circuncisión. 

Ojo, las fuerzas del mal estaban también en la tierra santa, porque había tres tipos de gigantes, 
los nefilim, caídos, los Anakin, los gigantes y los refain, los curanderos. Los nefilim fueron 
expulsados del cielo, se juntaron con las hijas del hombre y engendraron a los Anakin, los cuales 
estudiaban las plantas y quisieron curarse con esas plantas y se transformaron en Refain, 
curanderos. El pueblo de Israel no podía entrar en esa tierra santa, la tierra santa es la puerta de 
dios. Israel no podía entrar en esa tierra santa sin haberse curado de un gran vicio, una gran 
infección, se llama Lashon hara, la mala boca. ¿Donde nace el primer virus de la mala boca? En 
el Gan edén con la serpiente, le habló mal a hava, le dijo que dios no quería que comiera del árbol 
de conocimiento del bien y del mal, porque si comida iba a ser como dios. Como diciendo que dios 
tenia miedo de que ella fuera mas que el.

 Esa manera de hablar entró en el corazón de hava, que luego entró en el corazón de Adam, que 
luego entró en toda la humanidad, por eso la humanidad habla mal, porque está infestada de esa 
enfermedad. Gravemente contagiosa. 
No puedes entrar en la tierra santa hasta que no te has curado de la mala boca, porque como no 
te hayas curado, te van a atacar los nefilim, los Anakin y los Refain. Y de la mala boca viene la 
mala utilización del berit, una cosa arrastra a la otra.

La mala boca funciona con mentiras, se empieza diciendo una verdad, para hacer creer que el 
resto de lo que vas a decir es verdad, y ahí cuelas la mentira. Los exploradores dijeron que en esa 
tierra santa vivía Amalek, eso generó miedo, de la mala boca llega el miedo. La serpiente le dijo a 
hava que no podía ser como el creador, le metió miedo. 

Todos empezaron a llorar cuando los exploradores dijeron que en la tierra santa vivía Amalek, que 
es la guematria de safed, duda, ¿cuando tienes dudas? cuando te han colado una mentira. 
Cuando nos cuelan una mentira y empieza la duda empezamos a ser torpes en todos nuestros 
comportamientos y se corta el hilo con yesod. La puerta de Hakadosh baruj hu se corta y caemos 
y nos quedamos en los 5 sentidos, se acabó la espiritualidad, se llama, muerte espiritual. Aquel 
que tiene mala boca es un muerto espiritual. 

Entonces dijo dios “por haber llorado esta noche sin motivo, y por haber entrado y escuchado la 
mala boca, será un día de lamentación para todas las generaciones” Porque los exploradores 
murmuraron contra Moshe y Aaron, contra la tierra santa y contra dios. Murmuraron contra dios 
porque dijeron “ojo, el pueblo que habita en esa tierra santa es mas poderoso que nosotros y 
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podrá vencernos”, ahora te dicen que no estudies la Kabbalah, porque la Kabbalah va a poder 
contigo. Dudaron de dios, cosa que sigue hoy en día. El destino del pueblo de Israel es muy feliz, 
porque es el destino de aquel que entra por la puerta de dios y tiene derecho a estudiar los 
secretos del cielo. 

Dios formó el cuerpo del hombre de acuerdo al modelo de arriba, toda la fuerza del cuerpo está en 
el medio del cuerpo, en el medio está en corazón. El corazón está unido al cerebro, que es la 
parte superior del cuerpo, los miembros envuelven el corazón, igual que las 70 naciones 
envuelven a la nación de Israel. El corazón está en el centro del cuerpo, igual que Jerusalén está 
en el centro del mundo. La montaña santa es el centro de la ciudad y el centro de la montaña es el 
templo y el centro del templo es el kodesh hakodashim y el centro del kodesh hakodashim es el 
arca de la alianza. El arca de la alianza es la puerta de hakadosh baruj hu, todo lo demás son 
capas. El arca es la puerta, la yud pequeña y la yud grande.
El arca de la alianza alimenta el mundo. 

Keter alimenta binah y binah alimenta tiferet. Keter es el cerebro de arriba, binah es la dulzura de 
dios y tiferet es el corazón de arriba. El cerebro y el corazón están unidos, en el mundo espiritual 
también, tiferet bombea kedusha a keter ¿como? Trayendo gente en teshuva. Eso es lo que hace 
que haya paz en los mundos de arriba, aquel que hace retornar a la gente perdida a acercarse al 
creador, ese genera tanta alegría arriba que genera shalom. Igual que el corazón genera bienestar 
al cerebro, si el corazón no bombea al cerebro, se acabo. 

Hakadosh baruj hu es una conciencia con mucha paciencia, llena de misericordia, y que borra los 
crímenes y las iniquidades. Estas palabras hay que recordarlas cuando una persona está en la 
angustia, que no se crea que dios no ejerce misericordia y que borra sus crímenes. 

Encima del arca había dos querubines, el de la derecha es llamado YHVH, Representa la 
misericordia, el de la izquierda se llama Elohenu. Uno endulzaba al otro, el de la derecha 
endulzaba al querubín de la izquierda. Uno es varón y representa el jesed. El de la izquierda es 
hembra y representa la guevura. Si se daban la espalda había rigor en el mundo. Porque el de la 
derecha no podía endulzar al de la izquierda. Pero si estaban de frente y unidos, el de la derecha 
endulzaba al de la izquierda.

 De ahí viene el concepto del shalom bait, la importancia de que el marido y su mujer se lleven 
bien, porque si se llevan mal se dan la espalda y viene el rigor, si se llevan bien, están de frente y 
viene la bendición. Por eso está escrito que por el shalom bait podrías hasta borrar el nombre de 
dios.  ¿Por que dios creo al hombre y a la mujer de espaldas en el jardín del edén? ¿Por que 
luego los separó y los puso de frente? En el mundo de arriba la misericordia y el rigor no estaban 
juntos, el mundo del jesed está en un mundo y el de la guevurá está en otro mundo. Como hacia 
falta que se encontraran para que uno endulzara al otro, los puso de cara.

 La unica manera de ponerlos de cara era crear el mundo físico, con un cuerpo físico ya podían 
estar de cara, en los mundos espirituales por la ley de afinidad nunca se juntarían. Cuando reina 
la dulzura, dios reina en el medio de los dos, baja el alma adicional que es la que permite que 
bajen tzadikin al mundo.
Aquel que hace entrar los dos querubines cara a cara, sus deseos se realizan. Todo aquel que 
ofrece a su hijo varón a la brit mila, es considerado como un korban a hakadosh baruj hu. Quiere 
decir que ha intentado bajar el alma de un tzadik y que le va a meter en el camino de la alianza.

Yaacov es llamado ish tam, un hombre perfecto, completamente limpio de la infección de la mala 
boca. Dios añadió una alef a este hombre, se sabe porque le colocó en la sefirot tiferet, cuyo 
nombre es emet, verdad, si a tam le añades la alef, te da emet.

La columna vertebral es la serpiente, por eso aquel que en la oración de la amida encorva la 
columna, mata a la serpiente. Nosotros captamos los nombres de dios en la cabeza, meditamos, 
lo llevamos al corazón, al hígado, y en el momento de encorvarse, esa energía entra en todo el 
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cuerpo, se redistribuye a todo el cuerpo, y como el cuerpo alberga la inclinación al bien y la 
inclinación al mal, yetzer hatov y yetzer hara, en el momento que meter los nombres de dios en 
todo el cuerpo, muere el yetzer hara, muere la serpiente. 
Una cosa es el lashon hara, contar un evento con mentiras y otra cosa es la difamación a otro que 
se llama motziira, de ahí viene metzora, la lepra. Toda la historia de la lepra viene de la 
difamación. El lashon hara es hablar mal pero colando mentiras, a partir de una verdad.

¿Por que no permitió dios la revelación de la Kabbalah antes? ¿Puede un cuerpo vivir sin alma en 
este mundo? ¿Puede un sod, un secreto vivir sin envoltura pshat? Es necesario una envoltura 
para que una cosa se pueda mantener, el ser humano no puede vivir sin klipa, la función de la 
klipa es proteger el fruto, la parte oculta protege el sod, si das el sod sin la parte oculta, el sod no 
se apreciaría y se descompondría.

 Si la barrica no cubre el vino, el vino se estropea. Si el cuerpo no cubre el alma, el alma no se 
mantiene. La klipa está para proteger. Hay un momento en que se pela la naranja, hay un 
momento en que meditamos y salimos del cuerpo, La naranja se pela cuando está madura. Dios 
esperó a que la humanidad llegara a un grado de madurez para que pueda sobrevivir el sod sin la 
klipa. 

Meditamos YHVH que representa el querubín de la derecha y elohenu que representa el querubín 
de la izquierda, para que la misericordia endulce el rigor. Cuando YVHV endulza elohenu, dios 
baja y genera conocimientos adicionales de las leyes del cielo.

 יהוה אלהינו
Se medita como Siempre. La  luz de YHVH endulza a elohenu. Desde nuestro tercer ojo 
proyectamos una luz blanca sobre la tierra.
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138 shelaj leja

Encima de este mundo físico o entrelazados con este mundo físico hay otros tres mundos, este es 
asia, el mundo de la fabricación, el mundo que se puede palpar, encima hay otro mundo que se 
llama yetzira, en este mundo están todas las emociones, buenas y malas, luego hay otro mundo 
que se llama beria, donde están los arcángeles, luego está Atzilut el mundo divino.
Yetzira es un mundo muy peligroso que puede generar psicopatías. 

Nosotros cuando meditamos subimos directamente al mundo de atzilut y nos metemos en una 
estrella de David para cruzar yetzira y beria, para no quedar enfangados en el mundo de las 
emociones o de una lógica que puede ser buena o mala. Subimos al mundo de la supra lógica, las 
causas de las causas. Todos los médium, echadores de cartas, todo esto está totalmente 
prohibido en el Zohar, porque nos afectan, lo que te puedan contar de los mundos intermedios, 
pasamos pagina, no hacemos caso. Para tener una conexión espiritual pura hay que subir a atzilut 
y se necesitan las letras hebreas, por eso meditamos protegidos en una estrella de David de color 
oro y con nombres de dios de letras hebreas combinadas. No somos curanderos, médium, 
adivinadores, etc. Somos seres de espiritualidad pura.

En las escuelas celestes accedemos al mundo de las causas. La pureza te permite entrar en esas 
escuelas. 
El guehinom es un mundo sin acceso al conocimiento espiritual y el olam abba es un mundo con 
acceso al conocimiento espiritual. Hay gente que se queja mucho de los problemas de su vida, su 
economía, su matrimonio, sus hijos, enfermedades. Esa persona tiene un perro y lo cuida 
perfectamente, ¿se cambiaría esta persona por el perro? No, porque el perro no tiene acceso a 
niveles de conciencia superior, aunque lo tenga todo. Eso es el guehinom, niveles de conciencia 
estancadas, es lo que que se llama el infierno, el no acceso a las delicias del mundo de arriba.
El olam abba es el acceso al conocimiento de lo que ocurre en el mundo de atzilut. El mashiah 
baja el olam abba a este mundo.

El olam abba es un nivel superior al gan edén, en gan edén había dos arboles, el del conocimiento 
y el de la vida, en el olam abba solo hay un árbol, no hay ninguna dualidad. Este mundo solo 
funciona por dualidad, semáforo rojo, semáforo verde, grande, pequeño, dulce, amargo, rico o 
pobre, amigo o enemigo. En el mundo de los de los secretos del cielo se refunde la dualidad en 
unidad, ahí estas las respuestas a todas las dudas, la duda siempre es entre dos cosas, ya no hay 
dos cosas, hay una, es una certeza. Un mundo sin dudas es un mundo feliz. 
La enemistad y las guerras vienen de una contradicción, uno quiere algo y el otro quiere lo 
opuesto. Si incluyes el sod lo opuesto se vuelve armonioso, en una sola rama, no en dos ramas. 

Dios es una torre muy poderosa. Torre en los salmos aparece muchas veces. El justo se refugia 
casi siempre en esa fortaleza, en esa torre. Esa fortaleza es el arca de la alianza. Esa torre es la 
comunidad de Israel. La comunidad de Israel es la matrona, es maljut, es la gota de semen, la 
pureza conyugal. El justo se refugia en todo eso. Todos aquellos que recitan el pentateuco, el 
Sefer torah, tienen el titulo de justo, leerlo y escucharlo es lo mismo. 

De todos los que suben a escuchar la torah, el que sube el séptimo es el que se lleva el nivel de 
justo mas grande. Es el que dice el kadish para sus difuntos. 
Hay una torre que es mas alta que las otras torres, hablamos del estudio del Zohar, el sod es 
superior al pshat, los secretos son superiores a los niveles literales. 
“bienaventurados los justos que llegaran a escuchar la voz dulce del mashiah, y las revelaciones 
que hara sobre los misterios del Zohar tanto en shabbat como los días de fiesta”
El rey mashiah está simbolizado por la hoja del olivo.
 
Noaj mando un cuervo que no volvió y mando una paloma que volvió con una ramita de olivo en el 
pico. Que la paloma volviera con la rama de olivo simbolizaba que las aguas habían bajado. La 
paloma son los alumnos de Kabbalah que vienen y no abandonan al maestro, el cuervo son los 
alumnos de Kabbalah que vienen un día y ya no los vuelves a ver. Noaj hay que leerlo jen gracia, 
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gracia antes los ojos de dios. La rama de olivo simboliza los secretos que trae el mashiah, a la 
paloma, a los alumnos fieles. Los que traen el conocimiento a este mundo son las palomas que 
vienen con la ramita de olivo en el pico, esos son los que generan el mérito para que se revele el 
mashiah. 

Las hojas y los frutos del árbol regocijan el corazón, curan y quita toda aflicción. No habla de las 
hojas del árbol del bosque. habla  del árbol de la vida. Las hojas y los frutos del árbol de la vida 
son los secretos revelados. 

Todo subsiste por la ley y la ley es el Zohar, la Kabbalah. Esa es la que ilumina todos los mundos 
que subsisten gracias a la revelación de secretos. También subsisten gracias a  la revelación de 
secretos los seres de arriba y los seres de abajo. Espíritus puros muy inteligentes no corpóreos y 
personas inteligentes, los humanos. Es lo que se llama las delicias del maestro y la prueba de 
amor llamada “la gacela”.

Los profetas ponían la cabeza sobre sus rodillas para generar un efecto de profecía. 
Rabi shimon escribió todas las palabras que oyó esa noche y no olvidó ninguna. Moshe le 
revelaba desde otro plano, los secretos del cielo. 

Cuando una persona no tiene éxito en un lugar, que cambie de lugar y tendrá éxito en otro lugar. 
Si una ciudad o país no le va bien, que cambie de ciudad o de país. Cambiará su suerte. 

Dios no perdona y no deja sin castigo a aquel que comete el menor pecado o culpa contra el que 
estudia el Zohar. Todo el que ataca al kabbalista que estudia el Zohar, su defensor implacable es 
dios.
Las almas hermanas, son un alma, que al bajar a este mundo se dividen en dos, media entra en 
un hombre y media en una mujer y cuando se encuentra, que es un gran mérito, se genera una 
emoción de tal calibre que esa emoción fabrica las almas de los que se van a convertir. Cuando 
hay almas hermanas juntas, mucha gente se quiere convertir al judaísmo. 

Por el poder de la emoción de las almas hermanas que se han encontrado, eso genera una 
teshuva masiva. Y ese convertido que viene de esa fuerza de las almas hermanas se llama 
“convertido tzadikin”. Mucho cuidado con denigrar o no tratar bien a un convertido, pues tiene un 
nivel de justo que no tiene uno que no se ha convertido, y su alma es el fruto de la emoción del 
encuentro de dos almas hermanas. Cuando en una ciudad mucha gente quiere circuncidarse y 
entrar en la torah es que en esa ciudad hay dos almas hermanas que se aman.  Abraham se 
encontró con Sarah, antes de cambiarse los nombres, y Saray era el alma hermana de Abram y el 
amor tan grande que nació entre ellos, generó que todos los pueblos se convirtieran y de ahí 
nacen las religiones monoteístas. Saray aunque estéril creó almas de convertidos en el cielo, las 
cuales luego se encarnaron y quisieron adoptar la sabiduría de Abraham, sarah se encargaba de 
las mujeres y abram se encargaba de los hombres. 

La suerte de todos los hombres en esta tierra ha sido pesada y contra pesada en una báscula, 
antes de bajar a este mundo. Son las lamparas a las que hay que pegar para aumentar la llama, 
las lamparas son los maestros de Kabbalah, a Rabí Shimon se le llamaba “la lampara santa”.  Que 
hay que pegar quiere decir que hay que incitar para aumentar la llama, para despertar las almas. 
Al revés, el satan también incita a los malvados para hacer penetrar todavía mas su maldad. 

Cuando dios ama a una persona le humilla. ¿como es eso?, cuando una persona ha cometido un 
cortocircuito en los mundos de arriba, se ha atraído de un espíritu impuro que se le ha adherido, 
ese espíritu se alimenta de orgullo, la unica manera de matarlo y despegarle de ti es con la 
humillación.  Por eso cuando una persona hace teshuva y entra en los conocimientos del cielo, le 
vienen una serie de circunstancia que le humillan. Está matando a ese espíritu negativo que se 
adhirió a ti por tus cortocircuitos. 
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Hubo solo dos generaciones con un mérito único. La de la salida de Egipto y la de la revelación 
del mashiah. 

Isaias 26 v19 “tus muertos resucitaran” ¿que es resucitar un muerto? la primera generación en ser 
resucitada es la generación del desierto, la que recibió la torah. resucitar a un muerto está 
hablando de los justos y profetas que cuando mueren no abandonan este mundo, sus almas se 
quedan flotando el la piedra de su tumba, a la espera de que uno venga a pedirle ayuda. Cuando 
los alumnos de Kabbalah trenzan nombres de dios, eso activa las almas que están flotando en sus 
tumbas, desde la época de la entrega de la torah. Por el mérito de hacer esas meditaciones, esas 

almas de justos y profetas se presentan ante dios y le dicen “ma ha dado de nuevo la vida, tal 
persona o tal grupo que ha meditado nombres de dios, tus nombres de dios y por ese mérito yo 
bajo a este mundo a traer paz y evitar malos decretos”. Eso es despertar a los muertos, no 
hablamos de muertos vivientes. 

Si pegas a la tierra con un bastón, despiertas a la serpiente, cuya naturaleza es hacer el mal. La 
tierra es el cuerpo, el bastón es forzar a las personas a entender o a estudiar, a las personas no 
se las fuerza, se las enseña, no se las maltrata, solo se las habla con dulzura y se les enseña las 
causas y efectos en la tierra. Si las tratas con dureza se genera un efecto rebote de rigor, la 
persona se vuelve con un corazón duro. Si suenas el shofar el efecto rebote es que despiertas la 
misericordia, porque ese sonido genera un sonido análogo en el cielo, y las influencias celestes 
son radiaciones lunares que influencian los mares, y como nosotros estamos hechos de un 72 % 
de agua, nos influencian. 
El shofar es interactivo con las radiaciones lunares. Contrarresta las radiaciones lunares de 
severidad y apacigua este mundo. 

El ángel de los conversos רחמיאל , Rajmiel. Abandonar idolatrías
Se medita como siempre. Una vez pasado el nombre por cerebro, corazón e hígado, los hombres 
nos vestimos con la conciencia de Abraham y las mujeres con la conciencia de Sarah. 
Proyectamos esa conciencia para que la humanidad abandonen toda idolatría, conecten con el 
creador para atraer la bendición. Hablamos libremente con Sandalfón, Metatrón y Mashiah.  
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139 Shelaj leja
El mes de Nisan es el primer mes del año solar y el mes de tishrei es el primer mes del calendario 
lunar. Nisan es el mes de Abril y Tishrei es septiembre/octubre. En el mes de Nisan hay algo muy 
peculiar, la luna llena del mes de Nisan, cuando hacemos pesaj. Esa luna tiene un secreto, emite 
una radiación que nos permite liberarnos de maneras de pensar inculcadas por las fuerzas 
negativas. Estar en exilio o en la esclavitud de Egipto es estar encerrados en paradigmas 
equivocados, maneras de pensar equivocadas que nos alejan del creador y nos alejan del 
potencial que tenemos en nuestra mente y en nuestra conciencia. 

Si sabemos captar las energías de pesaj sabremos acceder a niveles de conciencia superiores, 
una conexión con el creador y hacer que el creador tenga una intervención en nuestra vida muy 
superior a la del común de los mortales. Durante todo el mes de Nisan no se hace el vidui, la 
oración de la culpabilidad. Hay una santidad especial durante ese mes y hay que preparar la 
mente a quedar liberados. se usa pan sin levadura y se limpia la casa para liberar la mente. 
Los arboles de la vida de cada sefirot van de jojma a yesod. 8x7 = 49, como los 49 días del omer. 
Conociendo que estado de conciencia hay en cada día del omer, revelamos cada escalón de cada 
sefirot. 

el Zohar dice que va a venir un nuevo mundo, donde las fuerzas de la negatividad va a 
desaparecer, donde el sufrimiento va a desaparecer, donde el hambre va a desaparecer, los malos 
pensamientos van a desaparecer, las guerras, los abusos. ¿como? de las ruinas de este mundo, 
saldrá un nuevo mundo. Este mundo se está desmoronando, a nivel económico, a nivel moral, a 
nivel de seguridad, a nivel de la paz en el hogar, estamos en un 70% de divorcios, hay mucho 
conflicto en las casas. 

Estamos en un mundo que no funciona, y si no funciona es que la manera de pensar del ser 
humano está equivocada. La manera de hacer que la gente cambie de manera de pensar solo es 
una, difundir los conocimientos superiores, a partir que este conocimiento haga masa critica, 
pasaremos de ser seres intelectuales a ser seres espirituales. Se va a acabar el humano 
intelectual y va a venir el humano espiritual. 

Cuando empezó la revolución industrial las personas trabajaban 12/14 horas 7 días a la semana, y 
ahora hay una tendencia a reducir las horas de trabajo y aumentar las horas de ocio, vemos una 
tendencia a trabajar desde casa. Todo este tiempo de ocio, las personas lo van a usar para el 
desarrollo espiritual, pero hay que buscar donde está el verdadero desarrollo espiritual y la verdad 
está en el Zohar hakadosh, que te explica las leyes de causa y efecto entre el mundo de arriba y 
el mundo de abajo. 
Esa transformación va a tener lugar igual que como se transforma el pan cuando le pones 
levadura, que el pan crece y cambia de estado. Es un salto cuántico tremendo. 

Si una persona se viste de ruaj hakodesh, un espíritu que viene de otro mundo y te empapa. Las 
fuerzas del mal no tienen acceso ni asidera sobre esa persona. Las fuerzas del mal en hebreo se 
llaman sitra ahra, se traduce por “el otro lado”, está el lado bueno y el otro lado, el lado malo . El 
sitra ahra provee la carne, las arterias, las venas, para hacer penetrar la sangre. Y las esferas 
celestes, los astros proveen la piel. 
Quiere decir que hay muchas fuerzas invisibles que intervienen a la hora de crear un bebe, pero lo 
mas interesante es que las esferas celestes proveen la piel que es el órgano mas grande del ser 
humano, y si el tikun opera a través de las fuerzas celestes, quiere decir que el tikun actúa a 
través de la influencia que puede haber sobre la piel. Si no tuviéramos piel no habría tikun, eso no 
quiere decir que tengamos que despellejarnos. 

Las influencias astrales pasan a través de un embudo, llamado la luna. Todo el tikun de los 
planetas se filtra por la luna, y desde la luna se emite una radiación que impacta directamente la 
piel. La radiación lunar está compuesta por fuego, aire y agua. La oración que sale de la boca 
emana fuego, aire y agua. Entonces nosotros podemos contrarrestar las radiaciones lunares con 
nuestra oración que está hecha de los mismos elementos que las radiaciones lunares. Una 
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persona que ora sin intención, sin poner las meditaciones kabbalisticas correctas, su oración es 
como un cuerpo sin alma. 
Si se ora con las meditaciones e intenciones correctas, en vez de ser sujeto pasivo de las 
influencias lunares en nuestra piel, nosotros con nuestras oraciones somos sujetos activos de las 
influencias que vamos a impregnar nosotros sobre nuestra propia piel. Como nos metemos en una 
estrella de David, no dejamos que las influencias externas penetren en nosotros, formamos un 
sistema inmunitario espiritual, y con las oraciones y meditaciones con kavanah, atraemos los 
eventos que deseamos en nuestra vida. Es muy importante entender esto, porque ahí está la 
clave de la felicidad. Por eso todas las herramientas espirituales están en pergamino, en piel. 

El cielo provee fuego, aire, agua y tierra. La sustancia mas preciosa que tenemos en el cuerpo son 
los huesos. Tenemos un hueso, que es imputrecible, el Zohar explica que ese hueso no es de este 
mundo, por eso en los mandamientos está prohibido la incineración, pues incineraríamos ese 
hueso. 

Las fuerzas del mal no pueden procrear, porque dios los ha castrado. Si pudieran procrear este 
mundo ya no existiría. 
Abraham era ya viejo, cargado de días, ¿que quiere decir cargado de días? cargado de días 
celestes, lo que le rejuvenecía como hombre. El placer de conocer los secretos del cielo te 
rejuvenece. Igual que hay circunstancias que te envejecen, conocer los secretos del cielo te 
rejuvenece. Igual que hay secreciones en el cuerpo que te pueden matar, hay secreciones en el 
cuerpo que te pueden curar. Ya conocemos el efecto de la bilis y el efecto de las endorfinas. 

Si tienes un hijo imbuido de sabiduría del Zohar, el mérito se lo lleva el padre. En la tradición 
hebrea se nombra “hijo de” ben… se identifica a un sabio como hijo de. Es el mérito de los padres 
por hacer bajar un alma superior. 

hay una escuela celeste, llamado “el palacio mas misterioso” donde reside la dulzura de dios. No 
conocemos al creador, y para conocerle, hay que conocer su estado de conciencia, y para 
conocer su estado de conciencia hay que ir a esa escuela celeste, allí le conocemos. El Zohar 
pretende ser un reflejo de esa escuela celeste. 

El tikun astral no tiene ningún poder sobre el alma, solo sobre el cuerpo. Cuando meditamos y 
dejamos el cuerpo protegido en la estrella de David y nosotros nos proyectamos a nivel de alma, 
meditando con letras hebreas y nombres de dios trenzados, no hay karma astral que pueda con 
esa persona. Como todo sufrimiento de este mundo viene del karma astral, si aprendemos a 
dominar y controlar el karma astral, se acabó el dolor y el sufrimiento en la tierra. Luego el nuevo 
mundo que va a nacer de las ruinas del anterior, es un mundo donde el ser humano aprende a 
meditar las meditaciones kabbalistas.

 Ahora estamos en un mundo donde todo el mundo razona, el mundo intelectual, pero no hemos 
entrado en un mundo donde todo el mundo medita. Mientras las personas razonen, siguen siendo 
vulnerables a su tikun astral y la influencia de los astros sobre su piel, pero una vez que 
meditamos, ya no hay influencia sobre la piel.

Se llama también “un sacrificio” al birkat hamazon, la oración que se hace después de haber 
comido pan. y se llama “santuario” hacer el netilat yadaim.
Todo el que hace el birkat Hamazon, dios le da todo lo que su corazón desea. Merece la pena 
conocer todos los secretos que ese birkat hamazon. La beraja que se hace sobre el pan. Para 
provocar el birkat Hamazon te fuerzas a comer pan. Tres veces al día, desayuno, almuerzo y 
cena.  
Que grande es la recompensa y la bondad del creador que otorga todos los deseos en quien 
confía en el. El creador te dice que sigas sus mandamientos, que comas pan y hagas el birkat 
hamazon. 
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Es un gran mérito soportar una vergüenza por confiar en dios y si dios te ama, te genera una 
humillación, la humillación viene para eliminar el ego, el espíritu maligno que está pegado a tu 
ego. Mas que una humillación, es un exorcismo. Suele pasar cuando una persona está totalmente 
descarriada y descubre la Kabbalah y la torah. Al volver al camino correcto, le pasan una serie de 
cosas que no entiende, lo que ocurre es que dios le está limpiando, una vez se ha limpiado, la luz 
divina puede entrar y le viene todo lo bueno. 
Por eso se dice que dios te pega con la mano izquierda y te da bendición con la mano derecha. 
Con la mano izquierda te quita el espíritu maligno y con la mano derecha te manda la luz de todo 
lo bueno. Por eso Abraham tuvo que soportar tantas pruebas, porque era hijo de un idolatra y tuvo 
que limpiarle de todos los paganismos que tenía, luego le dio la riqueza, la fama, le dio todo. 

Feliz el destino de aquel cuya alma testimonia ante dios el día de shabbat en favor de aquel que 
enseño pensamientos nuevos que tienen que ver con el Zohar. Estudias el Zohar y sacas una 
novedad que nunca fue revelada, el satan se transforma en un ángel. Las fuerzas del mal quieren 
alejarnos de los secretos del cielo, pero si es un jidush, un secreto nunca revelado, le atrae tanto 
esa maravilla, que en ese momento no quiere alejarte de la Kabbalah, el quiere ser alumno y 
escuchar. No hay nada tan grande como las novedades de los secretos del Zohar.

 El Zohar se presta a interpretaciones, pero la máxima interpretación es con la noción de jidush, 
algo nuevo. Así el mal acusador se transforma en defensor. El satan se transforma en un tzadik. 
Cuando revelamos secretos los ángeles bajan a escucharnos, pero cuando se comparten secretos 
nuevos, los espíritus del mal se transforman en espíritus del bien. 
El padre de un hombre que saca jidushim está coronado den el cielo. 

En éxodo 15v3 “hakadosh baruj hu es un hombre de guerra” a dios se le pone el apodo de 
hombre, el único que tuvo como ser humano el apodo de Adam fue Moshe rabenu, Si a moshe se 
le llama Adam, y a dios se le llama Adam, quiere decir que moshe llegó al nivel de la conciencia 
divina. Ese nivel de sabiduría suprema es llamado luz, cuando se dice que una persona está 
iluminada, quiere decir que está revelando la conciencia de dios. 

igual que a dios se le llamo hombre de guerra, con con fusiles y cañones, está haciendo la guerra 
contra las fuerzas del mal. Zot es llamado mujer, si a dios se le llama hombre, a zot se le llama 
mujer y zot es maljut y antes de llamarla mujer, la llamaron hija de la tribu de Levi. Tenemos que 
diferenciar que es hombre y que es mujer. Cuando en el mundo físico el hombre se une a la mujer 
quiere decir que dios se une a zot. Levi es llamada la tribu del rigor, pero la hija de esa tribu es la 
que transformó el rigor en misericordia. 

Hay tres meses de rigor en el año, tamus, tevet y av. Esos tres meses tienen ayunos. Cuando 
nació moshe, su madre le escondió tres meses, los meses de tamus, tevet y av. Son meses donde 
hay que tener mucho cuidado de no activar esa negatividad, no firmar contratos, no meterse en 
negocios, etc. 
Otro mandamiento que desarrolla el Zohar es el de vestirse con un talit, todo el que no se vista 
con el talit, cuando vaya al otro mundo, llegará con una vestimenta mancillada, sucia, impura. lo 
que quiere decir que la vestimenta de luz donde se viste el alma cuando deja este cuerpo, está 
sucia. 
Decían los rabinos que era imposible hacer las 613 mitzvot, porque hacemos unos 40 y los demás 
mandamientos dependen al templo, a los cohanim, al no haber templo, hay muchos preceptos que 
no podemos cumplir. Normalmente cumplimos unos 40. Pues no, podemos cumplir los 613.
Las fimias del talet tienen 8 hilos y 5 nudos, 8+5=13. El tefilin, tiene en la cabeza una shim de tres 
palos y una shim de 4 palos, cada shim vale 300. 300+300+5+8=613. Luego cuando te pones el 
talet y los tefilin te has vestido con los 613 preceptos.  De modo que cuando te vas al otro mundo, 
dices que has cumplido los 613 preceptos, por ponerte todos los días menos en shabbat, el talet y 
los tefilin. 
Hay 13 vías de misericordia que dan acceso a todas las puertas. ¿que son las 13 vías de 
misericordia, que son la llave que abren todas las puertas? 
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 1 El 
 2 Rajum 
 3 Vejanún 
 4 Érej 
 5 Apayim 
 6 Verab jésed 
 7 Veemet 
 8 Notser jésed 
 9 Laalafim 
 10 Nose avón 
 11 Vafesha 
 12 Vejataá 
 13 Venaké 
En Español. 
 1 Dios 
 2 Misericordioso y 
 3 Pródigo en gracia; 
 4 Tardo para 
 5 La ira 
 6 Y abundante en bondad 
 7 Y verdad; 
 8 Que preserva bondad 
 9 Para millares (de generaciones); 
 10 Perdona la iniquidad, 
 11 La rebelión 
 12 Y el error, 
 13 Y absuelve 

Hay otra oración que esconde las 13 vías, es baruj hashem, se hace por la mañana y cada trozo 
de frase está ligado con una de las 13 vías de misericordia. Eso abre todas las puertas de justicia 
y hace ver todas las maravillas de la salida de Egipto, que se van a amplificar mucho a la llegada 
del mashiah. Esos días serán días celestes donde la comunidad de Israel será bendecida. Cuando 
llegue el mashiah habrá suficiente conocimiento en este mundo para hacer bajar almas de justos y 
para escapar del karma astral. 

El árbol del conocimiento del bien y del mal es el cuerpo, por eso el cuerpo puede ser bien o mal. 
Si sabes hacer tefila con kavanah es el árbol del conocimiento del bien, y si no sabes hacerlo, es 
el árbol del mal, el karma. Cuando venga el mashiah existirá el árbol de la vida y el árbol del bien, 
no existirá el mal. 

hay una frase muy conocida que es poteaj et yadeja, las iniciales que son פאי,  vale 91, equivale 
a YHVH con adonay, o adonay con YHVH, por eso se dice amen be amen, una de subida y otra 
de bajada. 

las finales que son jataf חתך , y si miramos en los 72 nombres está יבמ, que es el nombre del 
éxito en los negocios. Luego si tienes dinero y éxito en los negocios ya empezamos bien. 

Meditamos la merkava ha eliona, el carro superior, para romper los malos decretos. Tiene tres 

letras del ana becoaj, kra, romper, desgarrar,  קרע, lo trenzamos con YHVH. La meditación 
mas potente que hay para romper lo malo. 

 יקהרועה
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se medita como siempre. Proyectamos desde nuestro tercer ojo una luz blanca a la tierra, de 
energía que rompe los malos decretos. 
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    140 KORAJ 
Las palabras de los secretos de la torah, tienen tanto valor que no solo lo desean los humanos, 
también los seres espirituales vienen a escuchar, genera un interés muy grandes. Si se dicen 
novedades, vienen hasta las fuerzas del mal y se convierten en fuerzas del bien. ¿por que los 
seres espirituales están tan interesados en escuchar las palabras de los secretos del cielo? 
porque las palabras de los secretos del cielo constituyen el verdadero nombre de dios, y el 
verdadero nombre de dios emite tanta luminosidad y tanta atracción que no hay conciencia capaz 
de resistir a esa atracción.

Cuando una persona se está muriendo, hay una resistencia a morir, porque el cuerpo agarra el 
alma y no la deja salir. Hay gente que muere con mucha dificultad y hay gente que muere con 
mucha dulzura. Un tzadik su alma sale como un pelo en la leche, pero si es un rasha, su alma es 
como algodón enganchado en alambres. Ese cuerpo tiene un deseo de recibir tan grande que no 
suelta el alma a la hora de morir, El ángel de la muerte no puede sacar esa alma, se tiene que 
presentar la presencia divina, cuya atracción es tan fuerte que esa alma se despega del cuerpo. 

Aquel que se acerca a la presencia divina genera una gran atracción. 
Las palabras de los secretos del cielo generan una gran felicidad en este mundo y una gran 
felicidad en el mundo futuro. No solo hay placer en escuchar los secretos del cielo, sino que 
cuando el alma sale de este mundo, quiere seguir escuchando los secretos en el    otro mundo y 
entrar en las academias celestes. 

Los secretos del cielo te atan al árbol de la vida y atarse al árbol de la vida es atarse a la libertad. 
Cuando se entregó la torah, estaban grabadas las letras, grabar es jarut, pero te dice que no leas 
jarut, lee jerut, libertad. Te liberan del engaño de la ilusión óptica de los 5 sentidos. También te 
libera de la muerte. La muerte no es solo una persona que muere y su alma sale de este mundo, 
también puede ser la muerte de un proyecto, la muerte de una relación, de un trabajo, todo esto 
son muertes. La torah te protege contra esas desgracias y te libera de la seducción del satan, de 
las ilusiones que generan las fuerzas del mal para hacerte tropezar. No es igual entrar en una 
habitación a oscuras que en la misma habitación con luz. En el mundo espiritual es igual, nuestra 
alma puede caminar con luz o sin luz. 

Cuando hablamos de koraj, hablamos de una persona que quiso invertir el lado derecho con el 
lado izquierdo, koraj quiso traer la discordia a este mundo. Se enfrentó a Moshe y puso en tela de 
juicio su liderazgo, que de paso estaba poniendo en tela de juicio la entrega de la torah, estaba 
poniendo en juicio la grandeza de hakadosh baruj hu ¿como lo hizo? con una herramienta terrible, 
fuente de discordia en este mundo, la calumnia. 

El Zohar dice que este mundo solo subsiste por la paz, cuando las fuerzas del mal quieren iniciar 
una discordia entre los humanos, inducen a la calumnia, y por ahí es la primera ficha de dominó 
de grandes discordias, se genera un enorme caos. El caos empieza en el mundo espiritual, el que 
ha creado la discordia en este mundo, también  la ha creado en el mundo de arriba. No hay paz 
en el mundo espiritual. Es responsable el que ha creado esa discordia de la falta de paz en el 
mundo espiritual. Porque el mundo espiritual  y el mundo físico están concatenados.

La responsabilidad de nuestra boca no es solo en este mundo. Una vez que has creado la 
discordia en el mundo de arriba ¿ a ver como vas, ahora, a arreglar eso?.
Cualquiera que separa a los hombres por la discordia, difamación o calumnia, ha separado 
shalom, paz, uno de los nombres de dios. El que cumple shabbat hace la paz entre el mundo de 
arriba y el mundo de abajo. El que transgrede shabbat genera discordia abajo y arriba.

¿por que existe la calumnia? ¿de donde sale la primera mala boca? la serpiente en el gan edén 
empezó a hablar mal de dios a hava, le dijo “dios no quiere que comas de este árbol del 
conocimiento del bien y del mal, porque si comes de este árbol, serás tan poderosa como dios, y 
por eso no quiere”. La serpiente tenia razón, el que come del árbol del conocimiento del bien y del 
mal adquiere un gran poder ¿donde está el pecado? que desobedeció una orden divina, la de no 
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comer de ese árbol, había un motivo. A partir de esa difamación, entró el virus de la difamación en 
hava, se lo contagio a Adam y trajo la muerte al mundo. Este es un mundo de muerte, no solo de 
muerte física, muerte son los obstáculos de la vida, quieres que te salga bien algo y te sale al 
revés. Eso lo trajo hava con Adam, por esa primera infección, la difamación. Esa infección se ha 
generalizado en todo el mundo. 

¿que la puede curar?  el shabbat. Por cada difamación, por cada calumnia, se genera una fisura 
en el mundo espiritual. ¿Que ocurre cuando hay una fisura en el mundo espiritual? es un 
problema de fontanería, hay inundaciones, o no te llega el agua, el agua que llega viene con 
barro. Las canalizaciones del mundo espiritual traen bendición, pero si hay fisuras en esos 
canales, la bendición no llega. El origen está en la calumnia, ahí empieza y termina todo.

La historia de koraj, que termina con dios abriendo la tierra, tragándose a koraj, a su familia y a 
todos sus seguidores, es porque dios se enfadó muchísimo contra los calumniadores y hablan mal 
de su prójimo. “tu llévate bien con dios y el te arreglará todo lo demás”. Si uno quiere llevarse mal 
con dios, es muy sencillo, que empiece a hacer mala boca y empiece a calumniar. Se cierran los 
canales de bendición y empieza el caos en la vida. Y no te creas que porque estás ganando 
dinero en ese momento, el caos no te está esperando a la vuelta de la esquina. Mucho cuidado 
con la boca. 

cuando koraj se enfrentó a Moshe, Moshe y Aaron, se tiraron al suelo, la faz contra la tierra, 
invocaron al ángel de la muerte, Porque ya se habían creado fisuras en el mundo espiritual y no 
hubo mas remedio que una intervención divina para acabar con koraj, su familia y sus seguidores. 
El hombre que solo se casa con una mujer por su belleza y no por sus virtudes, solo por el 
aspecto exterior, sin saber lo que está pasando en el interior, puede que tenga conflictos en su 
casa, que pierda la paz en el hogar, que empiece la mala boca, que empiecen las calumnias y ahí 
empieza el caos que termina en divorcio.

 Cuando un hombre o una mujer eligen pareja tienen que hacerlo en base a las virtudes 
espirituales que traen shalom, paz. Si no tiene esas virtudes hay muchas probabilidades que se 
genere el mismo caos que con koraj. 
Igual que koraj intentó invertir la parte derecha con la izquierda, traer la discordia donde había 
paz, El cohen gadol hace lo contrario, trae la paz donde hay discordia. Hoy no hay cohen gadol 
¿que hacemos? las mujeres en la mesa del shabbat son los cohanim y ¿quien hace de cohen 
gadol? el tzadik maestro de Kabbalah, el tiene que tener los conocimientos suficientes para invertir 
lo que hizo Koraj, cerrar las fisuras en el mundo espiritual. El mundo no hubiera podido subsistir, ni 
ser perfecto sin la creación del hombre. 

Preparando el shabbat el hombre prepara el trono, la sefirot jesed, al rey, que es dios, para que la 
obra de la creación se culmine tanto arriba como abajo. Gracias al cohen gadol reina la alegría en 
todos los mundos. 

¿quien repara las fisuras en el mundo de arriba? La tribu de Levi, los cohanim vienen de la tribu 
de Levi. La tribu Levi representa el rigor, si no existiera el rigor en este mundo, jamas los hombres 
habrían conocido la fe perfecta. El bien y el mal en el mundo espiritual no están nunca juntos, en 
este mundo están juntos para que el bien domine al mal, cuando el bien domina al mal, eso es fe 
perfecta. El mérito que tiene el que estaba en el mal camino de volver al buen camino no lo tiene 
el que siempre ha estado en el buen camino.  Se une el nombre de YHVH con Elohim. 
Si sabemos que este mundo es rigor y el mundo espiritual es misericordia ¿en que consiste la fe 
perfecta? en unir este mundo con el mundo espiritual. El mundo que no puedes percibir con los 5 
sentidos, hay que unirle al mundo que puedes percibir con los 5 sentidos. El mundo espiritual se 
percibe con la conciencia y la sabiduría. La sabiduría es el camino que te lleva a conocer un 
mundo que tus 5 sentidos no te permiten conocer. 

Entonces la luna será tan grande como el sol y el sol será 7 veces mas luminoso. La radiación que 
nos llegaría sería mucho mas grande. ¿cuando va a ocurrir? cuando baje una radiación cósmica 
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que nos permita ver sin velo el mundo espiritual. Todo esto es metafórico. La luna ya no sufrirá 
mas disminuciones. Las radiaciones negativas que vienen a la tierra, vienen en el momento de la 
luna decreciente. 

vemos otro capitulo del pastor fiel.
el hombre que se ha dejado seducir por las fuerzas del mal tiene que rescatar su culpa, el rescate 
se llama pidion ha ben, el rescate del primogénito.  se trata de rescatar los niveles de alma 
nuestros. El alma vino a este mundo con alguna mancha, porque se dejó seducir en algunas vidas 
anteriores. Eso es el pidion ha ben de nuestra alma. Si quieres rescatar a tu primogénito, a tu 
alma, nefesh, ruaj, neshama y shoresh a neshama, entonces tienes que consagrarte a los 

estudios de los secretos del Zohar. Entonces tu alma quedará rescatada de las fisuras de los 
mundos anteriores.

Que dios rescate tu alma, porque si dios rescata tu alma, por el rescate de tu alma todo Israel será 
rescatado. El mashiah viene a rescatar su propia alma, y como todos los miembros del pueblo de 
Israel tienen una chispa del alma del mashiah, al rescatar el mashiah su propia alma rescata el 
alma de todo Israel. Israel es todo aquel que se acerca a la luz divina, es yashar el. 
La shejina solo será rescatada por dios e Israel atrae esa shejina con el cumplimiento del shabbat, 
con los tefilin, con el cumplimiento de las fiestas, con la berit mila, con los estudios de los secretos 
de la ley y con el cumplimiento de los mandamientos. 

Cuidado con la ira, es idolatría. No es solo el que confecciona estatuas, es aquel que idolatra su 
persona y se permite tener ira, porque en el momento en que entra en una fase de ira, su alma 
tiene tal sensibilidad que no soporta un cuerpo lleno de ira y sale, de ahí viene la expresión “fuera 
de si”. cuando el alma sale de su búnker ya no vuelve sola, se le adhiere un espíritu maligno, 
cuando entra en el cuerpo una vez se ha apaciguado, ya viene con un huésped de los que no son 
nada agradables. Ese espíritu negativo genera caos  en la vida de la persona que se dejó llevar 
por la ira. 

Las fisuras que genera la ira son tan grandes que el único sistema para sellarlas es mantener 
económicamente a los maestros de Kabbalah, porque eso supone una ofrenda que sellan las 
fisuras que provienen de la ira. Porque los maestros de Kabbalah se dedican a meditar para cerrar 
esas fisuras y a los que los mantienen, se les da la mitad del mérito del maestro de Kabbalah. Con 
esa mitad del mérito se cierran las fisuras de su ira y su cólera. Eso es el agua que apacigua el 
fuego. 

Otra ofrenda es la teruma, es  hacer la shema dos veces al día. 
El cohen gadol es el que traer la paz a este mundo elevando sus diez dedos, son las 10 sefirot, 
pero sobre todo a 10 letras de un nombre de dios y que representan los 10 dedos del cohen 
Gadol. Es YHVH deletreado de la manera siguiente

  יוד הא ואו הא
valor guematrico 45. Meditando este nombre traemos la misma paz que el cohen cuando bendice.
Adam es mismo valor guematrico. Para ser Adam, hombre, hay que tener el nivel del cohen gadol. 

El lashon hara no se considera pecado si no ha salido de tu boca, si solo lo has pensado no se 
considera pecado, solo la idolatría se considera pecado aunque solo este en tu mente. El lashon 
hara mientras no haya salido de la boca lo puedes cambiar. 

Hay nombres que al deletrearlos se ponen yud, otras veces alef, yud/alef o con la letra h.
Cuando se dice que el cohen se descalza para hacer la bendición, quiere decir que sale del 
cuerpo con las meditaciones. 
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Todo el que es egoísta y tiene mucho ego es que el cuerpo ha dominado su alma, su alma está 
prisionera del cuerpo. Libertad sacar de la prisión al alma. 

El primogénito no se lleva la bendición, en la bíblia ningún primer hijo tenia bendición, quiere decir 
que no te dejes llevar por el primer impulso, que suele ser la ira. No se trata de no defenderte, 
pero nunca con el primer impulso, lo que pienses hacer uno o dos días después, esa es la 
decisión correcta. 

vamos a ver como limpiar una casa de malas energías. 
Hacemos un cuadrado al rededor de la casa, con 4 
nombres de dios. vamos a usar el código Metatron.  que 
vamos a poner al derecho arriba, al revés abajo, luego hay 
que hacer una operación kabbalistica que se llama At-
Bash, la primera letra del alfabeto, la alef, se sustituye por 
la tav, la bet se sustituye por shim y seguimos así.  A la 
derecha pondremos metatron at-bash y a la izquierda el 
nombre at-bash que ha salido al revés.
Tenemos metatron con pataj y de ahí sacamos los demás 
lados, se hace en las pareces de la habitación, generamos 
una energía que expulsa las energías negativas. Metatrón tiene la misma numerología que shaday 
314, en la palabra shaday está shed, demonios y está yud que es la medición. Es como la 
meditación expulsa los demonios. 

Se medita como siempre y la luz se proyecta en el interior de la casa o en el interior de la sala. No 
hay fuerza negativa que soporte estos 4 nombres
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141 JUKAT
Cuando la mujer está menstruando y no hace meditación, puede leer salmos, en concreto el 119, 
y si quiere hacer el nombre de dios YHVH pues lee el salmo de la yud, el de la he, el de la vav y el 
de la he de nuevo. 

las palabras que trajo moshe del Sinaí, con valor 130 como sullam, escalera, moshe subió a los 
mundos superiores, son 4 mundos, de donde trajo todo el conocimiento de las leyes del cielo. 
Esas palabras son santas y muy dulces, cualquiera que se consagre al estudio de esas palabras 
es como si hubiera estado en el monte Sinaí recibiendo la torah.

zot es un remedio contra la muerte, si conectamos con maljut eliminamos todos los obstáculos. 
Está prohibido abolir ni una letra del Sefer torah. El que quita una sola letra de la torah es como si 
destruyera el mundo.  Desde que moshe escribió el primer pergamino de la torah hasta hoy, no se 
ha modificado ni una letra. 

Dios le dijo a moshe “quítate las sandalias que estas en una tierra santa”, quiere decir, sepárate 
de tu mujer, que quiere decir, sepárate de tu cuerpo. La historia de las mujeres de los patriarcas es 
la historia del cuerpo de los patriarcas. Y la historia de los patriarcas es la historia del alma de los 
patriarcas. El alma tiene una manera de funcionar y el cuerpo tiene otra manera de funcionar. Con 
Abraham se dice que Sarah tenía una profecía mayor que la de Abraham, lo que quiere decir que 
el cuerpo de Abraham tenia mas nivel profético que su alma. Eso nos da muestra de su elevación 
en este mundo físico. 

Quítate las sandalias, es salir del cuerpo. Igual que el zapato es la funda del pie, el cuerpo es la 
funda del alma. Se dice el pie, porque la parte de alma que tenemos metida en el cuerpo es la 
parte inferior de nuestra alma, igual que el pie es la parte inferior del cuerpo. Si la parte de alma 
que tenemos en el cuerpo es la parte inferior del alma ¿donde está la parte superior? abarca 
todos los universos y todos los mundos, esa es la extensión de nuestra alma.
se separó de su cuerpo para unirse y fundirse con la luz celeste y allí es donde está la máxima 
kedusha y acceder a un nivel profético donde ningún profeta había accedido antes. 

Por el acto de quitarse las sandalias, moshe indicaba que desplazaba su ser, abandonando la 
tierra hacia el cielo. Esto se puede hacer en meditaciones profundas, con técnicas kabbalisticas. 

Si bien el zapato representa el cuerpo, cuando una persona sueña que un muerto viene a quitarle 
los zapatos, es el augurio que esa persona va a morir, porque quitarle los zapatos es quitarle el 
cuerpo. 
Jukat viene de jot, leyes que con la inteligencia normal no podemos entender, pero con la 
inteligencia del Zohar si podemos entender. Se dice que ni Moshe pudo explicar el secreto de la 
vaca roja. No pudo explicarlo cuando estaba vivo, cuando dejó este plano y entró en las 
academias celestes, si que pudo explicarlo. Se lo contó a Rabí Shimon Bar Yojai, La vaca roja 
simboliza al tzadik, porque la vaca roja estaba considerado como un animal para el sacrificio u 
ofrenda y nunca había que ponerle un yugo encima. Y el tzadik nunca ha tenido el yugo de 
pecados encima de el. De ahí le dijo moshe a rabí shimon, la vaca roja representa al tzadik. Las 
cenizas de la vaca roja impurificaba al cohen y purificaba al que recibía las cenizas mezcladas con 
agua. ¿como a uno le impurifica y a otro le purifica? porque el tzadik cuando viene al mundo sin 
pecados, corre el riesgo al vivir en este mundo físico de impurificarse. Sin embargo el tzadik 
cuando ayuda a la gente les ayuda a purificarse. Pero uno que tiene pecados su tendencia es a 
limpiarse, pero uno que no los tiene corre el riesgo de ensuciarse.

La ofrenda de la vaca roja venia a depurar la infección recibida del buey del lado izquierdo, es un 
código para hablar del satan. El tzadik viene a enseñar la Kabbalah y la infección del satán es 
alejarte de la Kabbalah. ¿por que es roja? porque el tzadik baja para el pueblo de Israel, y es 
comparado a una rosa, la rosa crece entre espinos y el tzadik está rodeado de pueblos idolatras, 
llamados espinos. El tzadik viene a un mundo donde hay mal. Cuando hablamos de la vaca roja, 
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hablamos de un tzadik perfecto, que no viene con ninguna deuda de vidas anteriores. viene a 
enseñarnos a dar nacimiento a generaciones puras, dignas del olam abba.  
Cada vez que se hable de la ley hablamos de jojma, la meditación kabbalistica. Cuando dice que 
el pueblo de Israel es el heredero de la torah, hace referencia a los tzadikim que traen luz de otro 
plano. 

Cuando se decreta en el cielo un mal decreto contra el pueblo de Israel, dios lo hace conocer a los 
tzadikin antes de que ocurra para que el tzadik revoque ese decreto, de modo que dios tenga 
piedad del pueblo de Israel. ¿como hace el tzadik para revocar ese decreto? El conoce las 
meditaciones, los nombres de dios, sabe como ayunar, como hacer las sesiones de estudio, como 
poner las intenciones, como hacer las oraciones, como generar un grupo para hacer meditaciones 
colectivas, sabe como reparar todos los cortocircuitos que ha hecho el pueblo en cierto momento. 
Los ángeles le cuentan a dios los cortocircuitos del pueblo, dios en su misericordia se lo dicen a 
los tzadik, por vía profética, para que creen un mérito que compense ese desmerito. 

Todo aquel que tiene el mérito de guardar su lengua, no hablar en vano, no difamar, dios le da un 
regalo, le deja ver el mundo espiritual. 
Cuidado, que antes de pedir algo al mundo de arriba, tienes que empezar haciendo una obra 
buena en el mundo de abajo. Primero tienes el mérito y luego solicitas. 

“Dios está cerca de todos los que le invocan en verdad”. ¿alguien invoca a dios de mentira?. 

Verdad se dice emet, valor 441 אמת , es 21 al cuadrado, 21 es el nombre de dios ehie 

 .Dios le dijo a moshe que se llamaba ehie Asher ehie, dos veces ehie, dos veces 21 , אהיה
21x21=441=Emet, verdad. Le estaba diciendo dios a Moshe, “yo soy verdad”. 21+21=42 como el 
ana becoj. Cuando pides a dios algo, necesitas inmediatamente recitar la oración del  ana becoaj. 
Porque el ana becoaj es la catapulta que lleva la oración a los planos superiores. Eso es “dios 
está cerca de todos los que le invocan en verdad” 

Por ejemplo, dame dinero,תן לי ממון Ten li mammon y el ana becoaj.

La comunidad de Israel, es maljut, zot, la matrona, la gota de semen, Puede dar clemencia o rigor, 
si se utiliza con las meditaciones correctas da clemencia, si se hace como animales da rigor. El 
bien y el mal está en la intención con la que hagas las cosas.  Dios se ata al pueblo de Israel 
porque le dio todo este conocimiento, para que el pueblo de Israel sea or hagoyim, luz de los otros 
pueblos. Por eso está escrito que cuando llegue el mashiah toda la humanidad tiene que tener 
acceso a este conocimiento. 

Si se tiene el sueño que un muerto quita los zapatos u otro similar, se le cuenta el sueño a la 
metzuza de la puerta para que lo deshaga, como sal en el agua. 

¿para que ha creado dios el mundo? para que tomemos conciencia de el, El que se crea que va a 
tomar conciencia de dios leyendo la bíblia literalmente, lo único que va a hacer es salir corriendo. 
Cuando te explican los secretos que esconde esa historia, ahí te vas a enamorar del creador. 
La conciencia divina es de tal magnitud que tendríamos que escribir cientos de miles de libros 
para poder expresarla. Pero en una historia, como es la torah, puedes condensar toda la 
conciencia divina. 

El Talmud te dice que hacer y la Kabbalah te dice por que se hace. 

Meditamos  ְיהִַהַו permutación del tetragrama con las vocales i,a,e, jirik, pataj, pataj y sheva. 
se medita para abrir la mente a la meditación. Abre los canales de conexión.
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Se medita com siempre.  Podemos ver como es el mundo superior. Un haz de luz sale de nuestra 
frente, de color plateado que enviamos a la tierra. esta conciencia rompe la ira, la enemistad y la 
difamación. 
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142 Balak
Balak era un enemigo jurado del pueblo de Israel. Es un pagano. 
Los paganos solo ven por las ventanas de las estrellas y solo ven a través de sus propios ojos, no 
ven con los ojos espirituales. Solo ven con sus 5 sentidos. 
Balak era hijo se tsefor, se puede vocalizar como tseruf, que quiere decir permutación. 
Una de las leyes de las letras es la guematria que te da el valor numérico y también está el tseruf, 
la permutación. Cuando uno conoce el arte de permutar letras dentro de una palabra, obtiene una 
sabiduría. Quiere decir que Balak adquirió de su padre la sabiduría de la permutación de letras. 
Uso esa sabiduría para hacer daño al pueblo de Israel. 

Cada vez que aparece la palabra pájaro en la torah, tsipor, las mismas letras de permutar. Se dice 
que había un tzadik que cuando meditaba caían los pájaros fulminados del cielo, lo que quiere 
decir que sabía hacer todas las permutaciones a las palabras. 

Balak consiguió con las permutaciones adquirir una gran sabiduría, con la que podía hacer 
algunos milagros. Los kabbalistas se entrenan mucho al tseruf, conecta con jojma. La misma 
sefirot con la que conectamos al meditar nombres de dios trenzados, trenzar nombres de dios ya 
es un tseruf. Por ejemplo,  YHVH tiene una permutación para cada mes. Cada permutación trae 
una virtud. 

El Zohar dice que lo que se llama teshuva, no se sabe que es, Teshuva no es arrepentimiento, 
volver, etc, teshuva se parte en dos palabras tashuv he, volver a la he de binah. Binah es un nivel 
muy alto de comprensión de la torah, haber estudiado el Zohar. Luego, hacer teshuva es haber 
estudiado el Zohar. 

Hakadosh baruj hu reside en el hombre, concede todos los deseos del hombre y la mujer, cuando 
esta persona hace tres cosas. Una, hace teshuva, estudia el Zohar. Dos, hace buenas obras, y 
como ha estudiado el Zohar tiene un corazón blando, porque de nacimiento ya tenemos un 
corazón duro, los secretos del cielo modifican ese corazón. tercero, cuando se reza con lagrimas. 
El que hace esas tres cosas, dios reside dentro de esa persona y le concede los deseos.

Todo el que se entrega al estudio de la ley, del Zohar y hace descubrimientos novedosos, 
jidushim. Esas palabras de esos descubrimientos se transmiten directamente a los kabbalistas 
que están en el jardín del edén, esas palabras son coronadas y admitidas en las escuelas celestes 
y enseñadas a las almas que residen allí. 

a veces en lo mas bajo, este mundo. Es como una mina de carbón, pero el que indaga en las 
minas de carbón puede encontrar diamantes. Luego de lo mas bajo se puede encontrar lo mas 
alto. Y en el gan edén y olam abba te dan secretos llamados “piedras preciosas”, pero las piedras 
preciosas se encuentran en las minas. Hemos venidos a estas minas de carbón a encontrar 
diamantes, pulirlos para que sean enseñados en las escuelas celestes del otro mundo. 

La shema, la primera frase, shema Israel hashem elokenu hashem ejad, tiene la virtud de unir 
el mundo de arriba con el mundo de abajo, el mundo de arriba es un mundo dulce, el mundo de 
abajo es un mundo amargo, cuando unes lo amargo con lo dulce, lo amargo se dulcifica. La 
shema hay que recitarla a la salida del sol. 

No se recita la shema sin haber hecho netilat yadaim, y sin haber hecho las oraciones de la 
mañana. 
El sabio no ve con sus ojos físicos, solo ve con los ojos de la shejina, no ve con la inteligencia, no 
ve con el espíritu, no ve con el saber, no ve con su experiencia y no ve con sus pasiones. Ve con 
una conexión. La shejina es este mundo de abajo, maljut, pero aquí se hacen descubrimientos 
que luego son enseñados en las escuelas celestes. Con esos descubrimientos ve el sabio. Con 
los secretos tan elevado que descubre en el mundo físico. 
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Los hijos de los kabbalistas ni los kabbalistas tienen que temer el mal de ojo, y la sabiduría 
enviada de arriba abajo es llamada “ángel”, enviada a nuestra mente por vía telepática. 
Todas las bendiciones de este mundo vienen de los querubines, uno representa al marido y otro a 
la mujer, quiere decir que cuando hay armonía en la pareja, ahí baja la bendición.

Enoch se transformo en metatron, Hubo solo dos hombres que se transformaron en esencia, 
cuerpo y alma unidos. Enoch se transformó en metatron y eliyahu hanavi se transformó en 
Sandalfón. Metatrón fue el que enseñó los secretos del cielo a los patriarcas, Abraham, Isaac y 
Yaacov. 
El gran problema cuando se enseñan los secretos del cielo es que a mucha gente les genera un 
efecto de rechazo. Ese rechazo viene de que el cuerpo que tienen no es suficiente recipiente para 
recibir tanta luz. El Zohar dice que aquel que conoce las meditaciones cuando se hace el kidush 
sobre el vino, ese kidush tiene la fuerza de hacer que el cuerpo acepte los secretos del cielo. El 
cuerpo es el que rechaza los secretos del cielo. Hay que entender que es el kidush y como ese 
vino abre un recipiente en el cuerpo para que pueda recibir el alma las bendiciones y sabiduría de 
otro plano. El kidush se hace en shabbat y en yom tov. 

Imaginemos a una persona que hace muchos cortocircuitos en sus conductas, que generan 
fisuras, inmediatamente hay unos mecanismos que saltan para impedir que esa persona siga 
haciendo cortocircuitos. Esos mecanismos de defensa le generan a la persona un dolor, lo que 
pasa es que antes que ese dolor ocurra, hakadosh baruj hu va a hacer una observación. Esa 
persona está destinada a traer un descendiente digno? podría hacer teshuva? si es si, entonces 
pospone el castigo. Dios no actúa con nosotros por lo que hemos hecho en el pasado, ni por lo 
que estamos haciendo ahora, dios nos mide por lo que podemos hacer en el futuro. Porque si nos 
midiera por el pasado y el presente no habría ni un ser humano vivo en la tierra. Pero por el 
potencial que podemos tener en el futuro nos da vida. 

Para ponerse por encima del karma, en el momento de la amida, cuando llega la kedusha y 
decimos kadosh kadosh kadosh, eso nos da una cualidad que nos pone por encima del karma. 
por encima de kadosh está kodesh y para llegar a kodesh hay que decir tres veces kadosh. 
Kodesh era el kodesh hakodashim del templo. 

Otra gran oración es el birkat hamazon, que se dice después de las comidas y sobre todo enseñar 
a nuestros hijos a decir el birkat hamazon. El birkat hamazon nos garantiza el sustento. 

Hay dos pueblos paganos, a quien se les ofreció la torah y se negaron. Hay un pueblo llamado 
esav, era el hermano gemelo de yaacov, hay otro que era el hijo de Agar, Ismael. A los dos se les 
propuso la torah y ambos se negaron a recibirla, porque a esav se le dijo que tenia que dejar de 
matar en las guerras, esav dijo que “si la torah nos dice que hay que dejar de matar, no 
aceptamos la torah”. 
A Ismael se le dijo que la torah prohibida la fornicación, tener relaciones conyugales que hacen 
bajar almas bajas a este mundo, Ismael se negó a abandonar la promiscuidad, luego ambos se 
negaron a recibir la torah. ¿por que Esav e Ismael dijeron que no? porque el ángel protector de 
Ismael se llama rajaf y el ángel de Esav se llama Samael y los dos ángeles le indujeron a negarse 
a recibir la torah. Lo peor es que el ángel de Esav, samael, le dijo a dios “¿por que no se lo 
propones al pueblo de Israel?” , pero se lo propuso con mucha malicia, porque samael, quería la 
destrucción de Israel, y pensó que si el pueblo de Israel recibir la torah no iba a poder hacer 
guerras y matar, y no va a poder contener su instinto sexual en la promiscuidad y entonces dios 
les va a castigar, los va a destruir. 

Dios le dijo a samael que si, que le daría la torah al pueblo de Israel. Israel aceptó. Hubo el 
becerro de oro, donde hubo fornicación, culto a la muerte, pero no fueron los del pueblo de Israel, 
fueron los Erev Rav, que fue los que fueron destruidos, pero Israel no. Quiere decir que a samael 
le salió mal el engaño. 
Dios entregó la torah y dijo, “acepta esta ley, capta la luz del cielo, endulza este mundo y 
transfórmate en luz para otros pueblos” par que los otros pueblos conozcan a tu dios. 
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Entonces balak, enemigo jurado de Israel. Contrató a Bilan, un brujo que le gustaba manipular las 
fuerzas naturales. Pero Bilan tenia un defecto, se auto alababa. Y la torah dice que el que se hace 
elogio a el mismo es signo de bobería, es tonto. Y el que habla demasiado es signo de bobería, 
hay que hablar poco y de cosas puras. El que se auto elogia o habla mucho es un ignorante. Los 
grandes sabios hablan poco, pero cuando abren la boca dicen cosas contundentes. 
Bilan, que fue contratado por Balak quería engañar al mundo entero, porque el decía que tenia 
visiones que venían de dios, y no, tenía visiones que venían de aza y azael, demonios. Y el sabía 
que venían de las fuerzas del mal sus visiones, pero decía que venia de dios. 

En esta parasha hablamos un poco de la tefila, la oración. Hay varias oraciones, está la oración de 
moshe, la de David ha melek y la oración del pobre. También está la oración del profeta habacuc.

Solo la oración del pobre es la que cruza los cielos y llega directamente al creador. Tefila le ani, 
salmo 102. El pobre tiene el corazón roto y dios está cerca de todo aquel que tiene el corazón 
roto. Conviene al hombre romper su corazón al hacer la oración, por eso salen lagrimas. ¿por que 
es tan importante tener un corazón roto a la hora de orar? Porque solo puede tener un corazón 
roto aquel que rompió su orgullo. Y solo se puede romper el orgullo si has vivido una humillación. 
El orgullo hace que un espíritu muy dañino se adhiera a la persona. Ese espíritu dañino vive y 
come del orgullo. Cuando ha habido una humillación ese espíritu dañino muere de hambre y se 
despega de la persona. La persona por fin puede romper su corazón y ser humilde, en ese 
momento entra la luz divina.  

La oración del pobre es la que mas da resultado. 
Los guardianes del cielo examinan las oraciones de cada ser humano. Y deciden si dejan seguir 
esa oración o la interceptan. La oración del pobre, los guardianes del cielo no pueden 
interceptarla. Es muy importante en el momento de la oración levantar las manos, la derecha por 
encima de la izquierda a la altura de los ojos, eso hace que la oración entre en el mundo de arriba 
y llegue al creador. 
Levanta las manos a la hora de orar, haces la shema, el párrafo de emet, después de la shema. Y 
la amida, porque esas tres oraciones siempre son escuchadas. 

Se habla de la comunidad de Israel es maljut, la shejina, la matrona. La comunidad de Israel es 
llamada hembra y a veces es llamada estéril. Quiere decir que este mundo es estéril, no da fruto. 
Para que de fruto tiene que bajar una inseminación del mundo de arriba, por si misma no da fruto. 
Luego todo aquel que no considera el mundo de arriba no va a conseguir nada de este mundo, 
que es llamado estéril. 

Hakadosh baruj hu, dentro de su enorme misericordia, su gran compasión, coge todos los 
pecados de Israel y los tira a las profundidades del mar. Los ejércitos de samael son llamados 
profundidades del mar, agarra los pecados de Israel y se lo pega a samael, para que el que este 
castigado sea samael y no el pueblo de Israel.  

Cuando hablamos de las escuelas celestes donde se enseñan los jidushim, novedades de la 
torah, las cosas nuevas que se descubren de los secretos del cielo, se llama, la morada de los 
pastores. Las escuelas celestes se llaman la morada de los pastores, es la escuela de Metatrón. A 
esa escuela fueron Abraham, Isaac y yaacov y allí aprendieron los secretos del cielo. 
Pastor es aquel que aprende de Metatrón. Rebaño de ese pastor son los alumnos de ese maestro 
de Kabbalah que estudian los secretos de la torah, cada día y cada día descubren una cosa 
nueva dentro de la torah, llamado jidush.

En Isaías 63v9 "dios está en todas las angustias y sufrimientos del pueblo" ¿por que está en todas 
las angustias y sufrimiento? Porque dios hace que se despeguen los espíritus negativos de 
orgullo. Hay que tener mucho cuidado con las compañías, porque todo aquel que por su entorno 
adquiere las costumbres de los pueblos idolatras se revelan contra el creador y traen hijos de cain 
a este mundo. Lo mas elevado que hay es traer almas de justos al mundo, lo contrario es traer 
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hijos de la raza de Caín, que era de esos pueblos que dios destruyo antes de crear a Adam y 
Hava. En el jardín del edén. Cuando Hava se unió a la serpiente, trajo a Caín, todo el que se 
asimila a los paganos y vive con ellos y adquiere sus costumbres termina trayendo almas de la 
estirpe de Caín.  Cuando Israel comete algún pecado, dios considera que es un error, no un 
pecado. 

Las oraciones de Moshe y David no llegan porque la persona que las recita tiene orgullo, si no 
tiene orgullo por supuesto que llegan, igual que las del profeta habacuc.
La compasión de dios es que no escucha lo que has hecho en el pasado o en el presente, ve tu 
potencial en el futuro. Tienes hasta el ultimo segundo antes de morir para cambiar. Y uno puede 
pensar "voy a hacer todas las barbaridades que quiera y en el ultimo segundo de mi vida haré 
teshuva" no, no puedes hacer eso porque tu no sabes cuando va a ser el ultimo segundo de tu 
vida. Tienes que considerar que cada día es el ultimo segundo de tu vida. 

La única manera de liberar a los pueblos de samael y de esav es cuando el pueblo de Israel 
desvela los jidushim, entonces los príncipes se debilitan y los pueblos se liberan y dejan de ser 
enemigos del pueblo de Israel. 

La mujer es mas emocional, lo que conecta con el mundo de arriba es la emoción. La fuerza de la 
emoción de la mujer es mas propensa a generar una lagrima que la del hombre. La mujer llora 
mas que el hombre, la mujer es mas hormonal, el hombre es mas racional, la mujer mas 
emocional y para que la oración funcione tiene que haber emoción. Luego, la virtud de la mujer de 
tener emociones es muy practica en la oración. 

¿Por que hacen falta 10 para que la oración de la kedusha de la amida llegue? En la amida se dan 
3 pasos hacia atrás y luego 3 hacia delante, pasas de olam asia a olam atzilut, el problema 
cuando llegas a atzilut es que necesitas fabricar un emisario que agarre esa santidad y la lleve al 
creador, en cuanto hay 10 personas en este proceso, fabricas un ángel capaz de cruzar todos los 
demonios que vienen a acaparar esa santidad, porque ellos comen de ese robo de santidad. Para 
no darles de comer esto, hay que crear un ángel que sea lo suficientemente fuerte para cruzar esa 
avalancha de sabuesos que quieren comer eso tan apetitoso. Cuando hay la fuerza del alma de 
10 personas, hay la suficiente fuerza para cruzar ese puente donde están los enemigos que 
vienen a robar ese alimento.

La mujer con el poder de su emoción no necesita miniam, su oración llega sola. 
A veces te genera dios un sufrimiento porque necesita ese sufrimiento, ¿por que? Porque tu 
sufrimiento destroza los espíritus negativos adheridos a ti. Entonces hace la vasija se quede 
limpia. El siempre está vertiendo bendición a tu alma, ella no la recibe porque hay un tapón, que 
son estos espíritus negativos, pero con el sufrimiento esos espíritus mueren de hambre, se caen, 
la vasija se abre y por fin puede dios verter esa bendición en tu alma. No es que necesite tu 
sufrimiento, es que te quiere dar una bendición, que tu no has dejado entrar. Entonces te genera 
una situación para que quites ese tapón. 

El estudio del Zohar sustituye todos los sufrimientos. Luego también limpia el mikve, pero para 
llegar a saber eso, hay que estudiar el Zohar.

Meditación con Metatrón. El enseñó a los patriarcas. Le vamos a pedir que nos enseñe. Hoy 
durante el sueño, mañana en el trabajo, en todas las situaciones. Metatrón es el maestro por 
excelencia. Nos puede contar un jidush nuevo.

Iluminamos las letras y hablamos con ellas.

 מטטרון
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143 balak
Nombrar elaha de meir aneni, dos veces y dar 18 monedas de tzedaka,  se producía un milagro. 
quiere decir, "dios de Rabi Meir baal hanes, ayúdame". Era alumno de Rabi akiva, al mismo 
tiempo que Rabi Shimon Bar Yojai.  

El secreto de la oración es el siguiente, la oración es un ejercicio de alpinismo espiritual, nos 
imaginamos una montaña, empezamos por los korvanot, seguimos con la ketoret, seguimos 
subiendo con la shema, y con la amida ya estamos arriba, en atzilut, cuando ya hemos captado 
toda la energía espiritual, el resto de la tefila hasta anenu javea, ya es bajada. Tenemos un 
proceso de subida, para facilitar la subida, tenemos la ketoret, es el ascensor que nos sube hasta 
arriba. También tenemos otra ketoret cuando ya nos despedimos, en la "bajada" espiritual.

No tenemos pruebas, no son pruebas, lo que tenemos es un tapón, un tapón que puede venir de 
vidas anteriores o de Adam harrishon, o un tapón que puede venir de cortocircuitos que hemos 
creado en esta vida. Ese tapón son espíritus que nos adhieren, normalmente son espíritus de 
orgullo, celos, ambición desmesurada. Esos nos adhieren como el alquitrán se pega a la piel y 
dios lo que quiere es quitarnos ese tapón, esos espíritus que no dejan que entre la bendición, 
entonces nos hace pasar situaciones que despegan esos espíritus. Una situación de humillación 
despega un espíritu de ego. No es una prueba, es una cirugía espiritual, para que el tapón se 
quite y pueda entrar la bendición que dios te quiere dar. Cada vez que pasamos una prueba, no 
es que dios nos castiga, es que nos está ayudando a despegar un espíritu que se nos ha adherido 
y nos hace mucho daño porque no deja entrar la bendición.  Si una persona con 17 años tiene un 
cáncer y se va a morir es porque dios necesita esa alma para otro proyecto y el proyecto de esa 
persona se ha acabado.  Lo que nosotros entendemos por muerte no es así, el alma es inmortal, 
lo que cambiamos es la funda. Es como decir que tu pie a muerto porque has cambiado de 
zapato. El gaon de vilna dice que el pie es el alma y el cuerpo es un zapato. 

El problema es que el cuerpo genera amnesia en el alma. Hay meditaciones para recordar vidas 
pasadas, pero hay que tener cuidado, pues bastante carga tenemos con nuestra vida actual, como 
para añadir las vidas anteriores.

Los espíritus de se adhieren y actúan de tapón, no soportan  una meditación sobre un nombre de 
dios. Lo que se llama un rezo o una bendición es un estallido de luz que viene de iluminar un 
nombre de dios. En vez de despegar el espíritu maligno por la vía de un sufrimiento, una 
humillación o un dolor físico, se despega por la vía de un estallido de luz, que viene de la 
meditación o la meditación.
Es muy importante meditar los nombres de dios a sus horas, pues tienen mucha mas fuerza.

Rabi Eleasar le dice a Rabi Akiva, "si los líderes de una sola sinagoga vuelven en teshuva, 
estudiar el Zohar, entonces llegará a su fin el exilio y llegará la redención de todos los 
pueblos" ¿tanto poder tiene una sola sinagoga, que te trae la redención mundial?. Existe un 
internet cósmico, si inyectamos la conciencia de los líderes de una sola sinagoga, que han subido 
a un nivel espiritual por encima del nivel espiritual de los ángeles, esa conciencia es tan poderosa 
que impregna todo el internet cósmico y ese internet está conectado con todos los seres 
humanos, entonces genera un efecto de elevación en la conciencia de todos los pueblos.

 Estos líderes de la sinagoga que han hecho teshuva, quiere decir que conocer los nombres de 
dios para elevarse por encima de las fuerzas espirituales. Tiene un efecto tremendo sobre los 
sarim, los príncipes de los pueblos. Esos príncipes han declarado la guerra a dios. En el momento 
que hay una conciencia de hacer honor a dios, los príncipes se debilitan y las naciones se ven 
libres de esa coacción. Basta con que un solo minian eleve su conciencia al nivel del Zohar para 
que la redención venga de manera inmediata. 

Balak era un pagano, enemigo jurado de Israel. Su príncipe celeste era samael. El satán quería 
hacer la guerra a ko, y ko es el príncipe de Israel. 
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¿Que es ko? Ko es la shejina, maljut, la matrona, la comunidad de Israel. La shejina es la semilla 
de Israel, su semen. El satán quería atacarnos ahí, donde está la semilla de Israel. 

Balak quería hacer la guerra a Israel y al mashiah, no quería que hubiera redención en este 
mundo. Quería que el mundo siguiera esclavizado. El hombre ha sido creado para tener un poder 
por encima de los ángeles. Los ángeles nos han hecho creer que no somos superiores a ellos, 
que somos inferiores a ellos.  Y nos hacen creer que somos seres limitados alejándonos de la 
Kabbalah. Los ángeles fabrican eventos, situaciones y si creemos que somos seres inferiores a 
los ángeles, no nos queda mas remedio que soportar las situaciones, pero si sabemos que 
estamos por encima de los ángeles.

 Somos nosotros los que tenemos que fabricar situaciones y los ángeles obedecernos, pero si no 
lo sabemos, soportamos las situaciones que nos envían. Al enseñar la Kabbalah despertamos del 
sueño donde nos tienen sumidos.  Una vez que nos dieron la torah y hubo una revolución en el 
cielo, los ángeles se han dedicado a impedirnos estudiar la torah, a impedirnos conocer los 
secretos. Difaman la Kabbalah, empiezan a generar paradigmas y maneras de pensar. 

La fuerza de balak, que era un mago, no conseguía con sus magias vencer al pueblo de Israel, 
entonces contrató a bilam, que ese, tenia mala boca, hacia lo contrario de una oración, hacia 
maldición. Pero se equivocaba, porque no sabia a que hora maldecir, igual que hay unas horas 
para decir los nombres de dios, hay unas horas para maldecir, entonces no le salía nada y en vez 
de maldecir sacaba bendiciones de su boca. 

Entonces balak y bilam fracasaban. Estaban regidos por el satán. ellos querían que hubiera una 
rebelión contra Israel como reflejo de la rebelión que tenia lugar en el cielo. Todos los príncipes 
conspiraron juntos contra hakadosh baruj hu y contra el mashiah. Por eso vemos que aquí, en la 
tierra, hay un montón de guerras. El motín que se esta armando en el cielo contra dios y el 
mashiah es tremendo. Nosotros estudiando Kabbalah podemos debilitar a esos sarim. Nosotros 
meditando nombres de dios, trenzando nombres de dios y enseñando jidushim, cosas nuevas de 
la torah, en ese momento caen los sarim, los príncipes celestes.

La fuerza de Israel está en su palabra que es la oración y en sus acciones que son las mitzvot.
Balak quería contra pensar los actos, las mitzvot de Israel con sus magias, bilan quería 
contrarrestar las oraciones de Israel con sus maldiciones. Pero como dios mandó bendiciones al 
pueblo de Israel, balak y bilam se vieron impotentes. Entonces tuvieron una idea. El problema de 
la impotencia que tienen las fuerzas del mal sobre el pueblo de Israel, es porque el pueblo de 
Israel es amigo de dios. Entonces pensaron en crear una cizaña entre dios e Israel, para que 
dejaran de ser amigos. 

Fueron a ver a las medianitas de midiam, las prostituyeron todas y les dijeron que tenían que 
seducir a los hombres de Israel, darles sexo a condición de que hagan idolatría, en ese momento 
dios se enfada. Cuando el pueblo de Israel pierde su semen por culpa de las estrategias del satan, 
se rompe la relación entre dios y el pueblo de Israel.  Y si aprendemos esto, ya no perdemos 
nuestro semen. El zera levatala es lo peor que puede haber en la relación entre dios y el hombre, 
zera levatala quiere decir "perder su semen en vano". 

Dios decide, en la historia del pueblo de Israel, enseñarnos una lección, que no aprendimos en el 
jardín del edén, pero la vamos a aprender en la tierra, esto es un jidush, algo nuevo. En el jardín 
del edén, el hombre y la mujer se acercaron al árbol del bien y del mal y a la serpiente, y dios dijo 
que no se acercaran allí, porque hay una ley que dice que cuando te acercas a lo impuro, lo 
impuro te atrapa, eso le pasó a hava, empezó a hablar con la serpiente y la serpiente la convenció 
y la atrapó y le hizo comer del fruto prohibido.

Entonces dios dice "yo quiero que mi pueblo aprenda a no acercarse a lo impuro, así cuando 
vuelva al jardín del edén ya no volverá a acercarse al árbol del bien y del mal" ¿como lo hace? 
Genera persecuciones, y toda la historia del pueblo de Israel está llena de persecuciones, ¿como 
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se defiende el pueblo de Israel? Se juntan en guetos, el gueto es estar separado de lo impuro. Así 
se corrige el pecado original. Así aprendemos en el alma lo que no aprendimos en el jardín del 
edén.

Dios hace muchos milagros que no somos conscientes, constantemente, cada minuto de nuestra 
vida. No nos damos cuenta de la cantidad de favores que dios nos manifiesta constantemente en 
nuestra vida. 

Hay un salmo que hace milagros, el salmo 98. Procura salvación y nos da jesed en nuestra vida.

Hay dos tipos de ángeles en este universo, hay ángeles protectores y hay ángeles destructores, 
nos queremos ligar con los protectores. Todo el que se liga al Zohar se liga a los ángeles 
protectores. 
Solo merece el nombre de Adam aquel que conoce el mundo de arriba y el mundo de abajo, el 
que no conoce el mundo de arriba no se llama Adam, no tiene el calificativo de "hombre". Se le 
llama ish, es hombre, pero no el hombre que dios creó y que le dijo a los ángeles "este es el 
hombre perfecto que yo he creado". Tenemos obligación de conocer el mundo de arriba y el 
mundo de abajo. El mundo de abajo lo conocemos con los 5 sentidos, el mundo de arriba lo 
conocemos con el Zohar, luego aquel que no conoce la Kabbalah, no conoce el mundo de arriba, 
no es llamado Adam, no es la obra maestra que dios creó en el jardín del edén. ¿Por que no 
vemos el mundo de arriba con los 5 sentidos? Porque el mundo de arriba está velado. Cuando 
venga el mashiah le va a quitar el velo al mundo de arriba, luego todo el mundo va a poder ver el 
mundo de arriba y el mundo de abajo.

Dios mata a los sarim del sitra hara, las fuerzas del lado malo, haciendo que el hombre estudie los 
secretos del cielo, hace que los sarim puedan percibir el honor a dios y en ese momento el sar cae 
muerto y ya no puede levantarse de nuevo. Es muy importante el trabajo de la difusión del Zohar 
en toda la humanidad, así los sarim sueltan presa sobre los pueblos que generan enemistad 
contra el pueblo de Israel. 
Hay 11 pecados que crean espíritus malignos que se adhieren a nosotros, que forman tapones y 
para quitarlos vienen pruebas difíciles.
1/ idolatría
2/ blasfemia
3/ incesto
4/ robo
5/ hablar mal del prójimo
6/ falso testimonio
7/ negar la justicia, denigrar la semilla.
8/ jurar en vano
9/ agredir el bien de otro
10/ tener malos pensamientos
11/ la discordia entre hermanos
La ketoret tenia 11 ingredientes, cada ingrediente es un código de nombre de dios que limpia 
estos 11 pecados. Cuando leemos en la ketoret los 11 ingredientes, todos los sufrimientos que 
pudiéramos tener por estos 11 pecados en esta vida o en vidas anteriores desaparecen. 

Bilam tenia los 11 defectos. Bilam tenia una relación con su burro, se refiere a lilit. El mashiah 
vendrá subido sobre un burro, quiere decir que el mashiah viene dominando a lilit. ¿Por que el 
burro es blanco? Porque el blanco es pureza, transforma la impureza de lilit en pureza, en vez de 
que lilit te robe la semilla, la semilla solo va a servir para traer tzadikim al mundo.

El culpable transforma el ángel de misericordia en ángel de rigor. Pero el tzadik transforma el 
ángel de rigor en ángel de misericordia. Los ángeles pueden cambiar de etiqueta, de función.
 
Ko es caj-he, valor 25, como las 25 letras de la shema.
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¿Como es que en el gan edén está el árbol del bien y del mal si en los mundos espirituales no hay 
dualidad? Dios construía y destruía mundos antes de crear el nuestro, pero todo lo que construye 
dios, tiene chispa de santidad, entonces, un resto de santidad que quedaba de los mundos que 
destruyó, se lo quedó el satán,  luego el satán tiene una chispa de santidad, fue creado por 
hakadosh baruj hu. Por eso cuando hacemos el pan de shabbat, sacamos un trozo para dárselo al 
satán, porque al tener una chispa de santidad también hay que alimentar esa chispa, pero solo 
ese poquito. ¿Por que dios ha creado algunos ángeles malos que nos tienen celos? El celo es la 
otra cara de la moneda del honor, lo contrario de tener celos es hacer honor, en nuestro mundo 
todo tiene dos polaridades. Lo que nosotros vemos dual es la misma cosa. Si te quiero hacer un 
honor y lo rechazas, me vuelvo envidioso. Si te quiero dar amor y me lo rechazas, empiezo a 
odiarte. Muchas veces el odio viene de un amor no bien recibido..

Se llama zera levatala, interrumpir una relación y tirar el semen fuera, meterlo en un preservativo y 
tirarlo a la basura, onanismo, su único lugar es para procrear un bebe o para procrear un evento 
feliz. Tenemos que evitar volvernos como animales en nuestras relaciones sexuales, si no, nos 
volvemos como Bilam y Balak. 

Nos seducen con la lógica, hay mucha gente que con su raciocinio lógico mata a su intuición, 
mata su conexión espiritual y se vuelve ateo, no cree en nada. Pasa de todo, solo se preocupa de 
su lógica filosófica.  El satán convenció a hava con la lógica. La lógica no para de engañarnos, la 
prueba es que la lógica matemática ha cambiado muchas veces, la física ha cambiado muchas 
veces, cree que es lógica y luego se descubre una lógica mas avanzada, que sustituye a la lógica 
anterior. Los 5 sentidos nos dicen que la tierra es plana. Y nos decían que un avión no podía volar 
porque pesa mas que el aire.  Hay muchas cosas que desafían la lógica, pero ahí es donde está la 
verdad.  Hay que descubrir la supra lógica, que nos la da los secretos de la torah.

Todo lo que es verdad es eterno y todo lo que no es verdad termina cayendo o desapareciendo. 
Entre el alma y el cuerpo, el alma es verdad, el cuerpo termina desapareciendo. Todo lo que 
vemos corporal con los 5 sentidos, es ilusión. Y todo lo que tiene que ver con el alma, es verdad. 
El árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal tienen una gran diferencia, la 
variación. A partir del momento en que estamos en el mundo físico, todo varia, un día de buen 
humor, otro dia de mal humor, etc. El mundo del alma es estable, es como un lago, no hay olas. El 
mundo del cuerpo es un tsunami detrás de otro. ¿Donde quieres estar en el lago o en el mar 
alborotado? ¿Donde está la serenidad? En el Zohar. Por eso los maestros de Kabbalah son gente 
serena, no se alteran. No hay estrés, las personas muy atadas al mundo físico están en un estrés 
permanente. 

El salmo 102 es la oración del pobre, también hace alusión al salmo 90, pero el Zohar cuando dice 
oración del pobre no se refiere a eso. El Zohar dice que la oración del pobre es la oración de la 
noche, se llama oración del pobre porque no hay sol, es como una señora viuda de su marido, el 
sol se llama marido y la luna se llama mujer. Cuando no hay sol es como si estuviera viuda, es 
pobre, no tiene la luz del sol. La oración del pobre es arbit, instituida por yaacov.

Meditación para tener seguridad que dios responde, reflejado en el salmo 91 v15 "y me llamara y 
le contestare"

El nombre de dios para llamar a hakadosh baruj hu y que nos responda es ָיוָֹוָ יהֵֹוָו
Este es su "teléfono privado" 
Meditamos como siempre. 
formamos una nube de luz de ese nombre y llueven copos de luz. Vemos a Metatrón, Sandalfón y 
Mashiah, que van a recuperar estas chispas y las llevan directamente a hakadosh baruj hu. Dentro 
de estas chispas cada uno ha insertado su petición. Hakadosh baruj hu recibe nuestra petición, 
una petición a nivel global. hakadosh baruj hu es una conciencia, no podemos representarla de 
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ninguna manera, ninguna forma física. Esa petición conecta con esa conciencia y dios contesta a 
través de Sandalfón, metatrón y mashiah que nos van a devolver la respuesta de hakadosh baruj 
hu. 
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                                                                Balak 144
A rabi Shimon Bar Yojai se le presentó el pastor fiel, Moshe y su guía espiritual era Eliyahu Hanavi.

Ahora vamos a hablar de la relación de Rabi Shimon Bar yojai con Metatrón. ¿Que le cuenta 
Metatrón a Rabi shimon bar yojai? Le cuenta como es el final de los tiempos, le cuenta como es el 
Mashiah, el poder del Mashiah y el por que el Mashiah no puede ser destruido.

El mashiah es un hombre que viene de un padre y una madre normal, a quién dios le insufla un 
alma especial. Pero un hombre es vulnerable, puede ser víctima de un atentado.
¿Por que le dice Metatrón que el mashiah es invulnerable, inatacable? Le dice que los protectores 
de Israel son los tres patriarcas, Abraham, Isaac y Yaakov, que desde el mundo de donde vinieron, 
ejercen un poder sobre la tierra, de protección del pueblo de Israel. 
Le dice que los tres patriarcas se encarnan dentro del alma del Mashiah. 
¿Como es posible que un ser pueda ser víctima de cualquier daño, teniendo en su seno a los tres 
patriarcas? Es imposible. Esto es un jidush.

Rabi Akiva no quería nombrar rabino a rabi Shimon, porque decía que tenía un caracter muy 
fuerte. Rabi Shimon le dijo que su fuerza era la que le hacía traer luz al mundo.
Rabi Akiva murió Torturado por los Romanos. Los nuevos Rabinatos, nombraron rabino a Rabi 
Shimon Bar Yojai.

Estuvo trece años en una cueva. Cuando un día salió, vio a unos campesinos que no cumplían las 
leyes, los incineró, solo con la mirada. Así era el poder de Rabi Shimon. Dios le dijo que volviera a 
la cueva, hasta controlar su poder. Cuando salió, después de los trece años, ya no incineraba a 
nadie.

La persona buena perdona, pero la persona sabia comprende. Es de un nivel mas elevado 
comprender que perdonar. Tu puedes perdonar sin comprender que ha pasado, pero si has 
comprendido, el perdón es obvio. 

Los que llamamos maldad, nunca es el ser humano. La maldad son espíritus dañinos que 
encarnan en seres humanos. Que tienen un sistema inmunitario, metafísico, muy débil, y permiten 
que a través que sus fisuras, integren dentro de su ser, espíritus dañinos.
Nuestro enemigo nunca es el ser humano, nuestro enemigo es ese ser, espiritual, dañino que se 
ha integrado en esa persona.
Para que esto no ocurra y desaparezca la maldad de este mundo, solo hay que hacer una cosa. 
Reforzar el sistema inmunitario del ser humano. Así ya no enferma de espíritus dañinos.

Como solo nos regimos por los cinco sentidos, creemos que el malo es la persona, nunca es así. 
El malo es el espíritu dañino que entra en la persona y genera enemistad. Así que es mas 
importante comprender que perdonar.

¿Como se refuerza el sistema inmunitario del ser humano?. La vacuna es el Zohar. Hay mucha 
gente que no se quiere vacunar con el Zohar Hakadosh y tiene un sistema inmunológico débil.
Las fuerzas del mal saben que aquel que estudia el Zohar es inmune a las fuerzas del mal, por 
eso intentan alejarte del estudio del Zohar. 

El Mashiah, teniendo integrados a los tres patriarca en su alma, las fuerzas del mal no tienen 
accesibilidad a el. 
El Zohar es la vacuna a esas fuerzas del mal, porque está escrito que así como tu tomas 
conciencia del creador, el toma conciencia de ti. El Zohar es una enseñanza que te hace tomar 
conciencia del creador, por encima de tus cinco sentidos. En el momento en que el ha tomado 
conciencia de ti, tu sistema inmunológico es totalmente impermeable. 
Pero para que el tome conciencia de ti, tu tienes que tomar conciencia de el. Luego necesitas las 
enseñanzas del Zohar para eso.
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A rabi Shimon Bar yojai, le debemos la inmunidad a las fuerzas del mal y la inmunidad a la 
maldad.

Esto se lo cuenta a Rabi Shimon, el ángel Metatrón.
En el momento de su muerte, Rabi Shimon, revela una luz que es el compendio de todos los 
conocimientos de su vida. Esa luz es tan grande que en la ilulá de Rabi Shimon, el 18 de Yar, el 
nivel positivo del universo es tan extraordinario que se aconseja tomar decisiones, firmar 
contratos, encontrar algo, etc. Este es el mejor día del año. Gracias a esa luz, que rabi Shimon 
reveló, en el momento de expirar. 

El día de la ilula del tzadik, su alma baja a este mundo.

Balak era un mago, mas grande que Bilam, pero tenía un problema, a la hora de hacer sus 
magias, se equivocaba de horas. Porque incluso para el mal hay que saber a que hora hacer el 
mal. 
Para hacer el bien también tienes que conocer los horarios, y para hacer el bien hay que hacer 
meditaciones sobre los 72 nombres de dios. Que cada uno tiene su horario especifico.

Bilam que era un hombre que maldecía, dios le ponía palabras, en su boca, para que sus 
maldiciones se transformaran en bendiciones.
Los patriarcas no dejan que se maldiga Israel, ponían ellos, palabras de bendición en la boca de 
Bilam. 

La palabra polvo es un cogido para hacer alusión a los trabajadores del campo y la palabra 
trabajadores del campo, hace alusión a los Kabbalistas. Porque los trabajadores del campo son 
los que generan fruto y los kabbalistas traen frutos del cielo.
Ese polvo es el polvo que dios uso para crear a adam y para tener el mérito de llamarse Adam 
tienes que tener un nivel de gran kabbalista. Dios hizo a Adam del polvo, dios hizo a Adam un 
gran. Kabbalista.

Los que dios hizo es un ser espiritual. Adam fue construido con los secretos del cielo.

Bilam quería proferir palabras de maldición y la torah dice KO, hablara, Ko es la shejina, lo que 
quiere decir que aquel que trabaja la shejina, la brujería de Bilam no funciona. Las maldiciones de 
los demás no funcionan. Y con un acto conyugal puro, las maldiciones se transforman en 
bendiciones, por eso dice KO hablará, no Bilam hablará.
Ko era mas poderoso que Bilam. Cuando habla Ko, se presenta el ángel Uriel, Uriel tiene un 

secreto, se escribe אוריאל alef-vav-resh-yud-alef-lamed. Y dentro de uriel está la palabra 
or,אור , alef-vav-resh, luz, valor numérico 207 y 207 en arameo es Raz, secreto. 
Luego uriel es el ángel de los secretos. Quiere decir que en una relación conyugal pura, se 
presenta el ángel de los secretos. Decir Uriel o Raziel es lo mismo. Ahí vemos la mano de Rabi 
Shimon bar Yojai ¿Donde? Su sabiduría se llama Zohar, tzain-he-resh, dentro de Zohar está Raz, 
secreto, el secreto de la he, binah. 
El zohar es el secreto de Binah. El secreto de subir a las leyes del cielo. Binah es Shabbat, el 
salmo 145, entrar en el mikve, yom kipur. 
Lo ha llamado Zohar porque te está diciendo Raz he, el secreto del mundo espiritual. 

Dios pone su mirada sobre Israel para evitar que haya mal de ojo, que vengan de personas como 
Bilam. ¿Como funciona el mal de ojo? Empieza hablando bien de una persona, termina hablando 
mal. Por eso es mejor no hablar ni bien ni mal. Si hablas mal, es lashon hara y si hablas bien, es 
principio de mal de ojo, así que no hables ni bien ni mal. No hables de la gente.

Por eso decía Bilam sobre Yaakov, el pueblo de Israel, “que bellos son tus estandartes”.
La ley, el zohar, fue dada a la comunidad de Israel. Maljut, etc.
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Bilam ya no podía mas, todo lo que intentaba contra Israel no funcionaba y la magia de Balak, 
tampoco funcionaba. Entonces intentaron hacer que Israel impurificara su semen. 
Ahí casi consigue la destrucción del pueblo de Israel, Hasta que llega Pinjas.

Acaba la parasha Balak diciendo lo que va a ocurrir a la llegada del mashiah. Cuando llegue el 
mashiah, se publicaran obras entre todos los pueblos de la tierra. Quiere decir que se enseñará el 
zohar a todos los pueblos de la tierra. Esto está dicho en una época donde no existían las 
editoriales ni internet. Y se invocará el nombre de Hakadosh Baruj Hu, todo el mundo sabrá 
meditar los nombres de dios, y se darán cuenta como eso funciona y trae plenitud y los grande 
que es Hakadosh Baruj hu en el amor que nos tiene. 

El lenguaje de dios hacia el creador, es el estudio y la oración, también la conversación. El 
lenguaje de dios hacia ti, son las circunstancias que te manda. Cuando estás en una situación que 
no tiene salida y “se abre el mar rojo”. Cuando ves que se abre el mar rojo en una situación sin 
salida, es que dios ya ha tomado conciencia de ti y está a tu lado. Tu mente, tus cinco sentidos y 
tu conciencia te dice que “de esta situación no puedo salir” y en ese momento es cuando dios 
puede manifestar su milagro. Porque si lo manifiesta en un momento que no sea ese, tu no te 
darás cuenta que eso es un milagro. Pero si quieres que sean milagros revelados, tienen que ser 
en una situación limite.

El mundo físico es un mundo que tiene horas, el que sube a atzilut sube a un mundo donde no 
hay tiempo, no estamos con los cinco sentidos, dentro de un marco temporal, pero eso ya es un 
nivel mas alto de conciencia. 

Cuando se meditan las letras y se encienden, es que sabemos el secreto de la letra. Pero ¿Cual 
es el secreto de la luz? El secreto de la luz es la combinación de los nombres de dios, Ehie con 
YHVH, Adonay.  Yabok.

 יאא הדה וני היה
Nos conecta a todo el árbol de la vida, la luz central del árbol de la vida. Hacemos bajar la 
abundancia divina en cada letra y cada letra especifica un aspecto de la consciencia de dios. Por 
eso encendemos las letras.

Meditamos el nombre para solicitar la llegada del mashiah. ושר
El trono de dios ha sido usurpado por el sitra hara.
Que por el mérito del estudio del zohar, las fuerzas del mal liberen ese trono. Para que dios vuelva 
a reinar en este mundo y que su mashiah ya le de a conocer.
Se medita con la técnica habitual.
Proyectamos hacia la tierra una luz violeta, de fuerte espiritualidad. Sale de nuestro tercer ojo y 
refuerza el sistema inmunitario del ser humano. Desaparece toda enemistad, discordia. Se 
instaura la amistad, cordialidad, deseo de compartir, amor al prójimo. Desaparece la hipocresía, la 
promiscuidad, la idolatría. Todo lo que las fuerzas negativas inducen al hombre, desaparece.
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145 pinjas
cuando hay un zera levatala involuntario, hay una reparación de 10 salmos de Rabin Nasman de 
breslev. Hacemos una reparación. 

Los ángeles son los responsables, por orden del creador, de crear situaciones en la tierra. Pero 
esas situaciones, que vienen por orden del creador, a veces ya vienen programadas por un tikun, 
y puede ser doloroso. Dios nos ha dado la torah y sus secretos, para que en vez de que las 
emisiones electromagnéticas del cosmos nos fabriquen situaciones dolorosas, nosotros podamos 
dar instrucciones a ese cosmos, para que ese cosmos nos obedezca a nosotros, porque somos 
de un nivel superior de conciencia. pero hay que adquirir ese nivel de conciencia, sino somos 
como animales, que no tiene opción de modificar su karma. El pueblo de Israel ha recibido una 
herramienta, la sustitución del karma por un nivel de conciencia.  Pasamos de ser sujetos pasivos 
de una fatalidad, a ser sujeto proactivo, por encima del tikun, de las estrellas y en ese momento 
sucede las situaciones que queremos. Ese es el secreto de la felicidad. 

Esos ángeles, si no tenemos el nivel suficiente de conciencia, dominan nuestra vida. Si tenemos el 
nivel vibratorio correcto, hacemos que ellos hagan los eventos que nosotros queremos. Siempre 
dentro del jesed, la bondad y la compasión. No funciona para hacer el daño, para hacer daño hay 
que tener un nivel vibratorio muy bajo y los que tienen un nivel vibratorio muy bajo trabajan con 
fuerzas muy oscuras, que se cobran facturas muy caras. Luego viene el efecto rebote. No 
estamos a favor de adivinanzas, brujerías, cartas, etc. Estamos a favor de conciencias de alto 
nivel de vibración, cercanas a la divinidad, para que esa divinidad tenga la máxima intervención en 
nuestra vida. 

El ángel acusador, su misión es ser vencido, si no le vences va a acusarte ante el creador, porque 
no has sido capaz de vencerle, y no has sido capaz de vencerle por tener un nivel de conciencia 
muy bajo, casi animal. 

Hemos sido creados para estar por encima de las influencia astrales, pero no lo estamos, estamos 
aprendiendo a estar por encima. La unica manera de escapar de esa influencia es subir de nivel 
de conciencia. de todos modos hay una ley que dice que el astro empuja pero no obliga, no nos va 
a forzar, nos va a empujar y si no nos gusta en la dirección que nos empuja, no nos queda mas 
remedio que subir de nivel. 

El alma del mashiah es el alma de Adam, Adam tiene tres iniciales אדם , Adam, David, 
Mashiah. Adam abrió un canal, en rosh hashana, primer día del año, que conecta el Gan edén con 
este mundo, el gan edén es un mundo de energía, donde el iba a nutrirse de esos paquetes de 
energía. Con esos paquetes de energía tenía eventos felices en esta tierra. Eso se perdió. 

Con moshe se volvió a abrir, con el becerro de oro se volvió a perder y con el mashiah se vuelve a 
abrir definitivamente, de manera continua. Este mundo va a seguir existiendo, lo único que va a 
cambiar es que tenemos control sobre nuestros eventos. Si hay un hombre o mujer capaz de 
controlar su eventos ahora, es que ya tiene su mashiah interno. La reina Esther y su pueblo, ya 
tenían su mashiah interno, porque en la época de la reina Esther, ya controlaban los eventos. lo 
que iba a salir mal, salió bien. 

Hay dos tipos de mashiah, el primero es un mashiah individual. Es para que el con su familia y 
amigos controlen sus eventos, a un nivel mas individual. Luego está el nivel colectivo, para eso 
hace falta una gran central de distribución de energía, porque la energía que necesitas, que traes 
del jardín de edén, a nivel personal es de un nivel, pero la energía que necesitas para controlar 
una nación entera es de otro nivel, eso es el templo. Pero el mashiah, el es la central de energía. 
Tiene un recipiente muy grande capaz de captar un tipo de energía que ningún ser humano podría 
soportar. Pero el la redistribuye a todo el mundo. Si quieres parar las guerras, que no haya 
hambre en el mundo, necesitas la gran central eléctrica. Si quieres tu mashiah personal, haces tus 
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meditaciones, aprendes Kabbalah, etc. “mashiah” es un estado de conciencia y un nivel vibratorio 
altísimo, tan alto que tiene que tirar de toda la humanidad hacia arriba.

Hakadosh Baruj hu le dijo a Moshe, “pinjas, hijo de Eleazar hijo de Aaron Ha cohen, consiguió 
frenar mi cólera. Que tenía sobre los hijos de Israel, debido a la promiscuidad con las medianitas, 
prostituidas a la iniciativa de balak” 

Balak casi consigue enemistar a dios con el pueblo de Israel, pero viene pinjas, que era hijo de 
Eleazar, que a su vez era hijo de Aaron, el gran sumo sacerdote. y pinjas que era un cohen 
consigue frenar la ira de dios ¿que hizo? agarró una lanza y atravesó a zimri y cozbi, que estaban 
teniendo relaciones en publico. En ese momento la ira de dios se para. Pero hay un mandamiento 
que dice “no mataras” y pinjas mata. Y dios dice “Bendeciré a todas tus generaciones por haber 
matado a Zimri y Cozbi, por haber frenado la debacle de promiscuidad” . Eso no va con la 
compasión divina, estamos ante una contradicción del texto, tremenda.  Por eso mucha gente se 
piensa que puede matar en nombre de dios. 

¿Que le pasó a Pinjas? que los de la tribu de Shimon fueron a apedrearle y en ese momento se 
paran, sueltan las piedras y Pinjas queda ileso. Pero en ese momento Pinjas muere, pero sigue 
vivo. Un hombre no puede matar, menos, un cohen, dios le saca el alma a pinjas y le mete las 
almas de los hijos de Aaron Nadav y Abihu, que habían muerto por haber encendido un “fuego 
extraño” en el templo. Lo que quiere decir que si que murió Pinjas, por haber matado. Paró la 
cólera divina, pero por haber matado, dios le sacó el alma y puso otras dos en su lugar. 
Aprendemos algo muy importante, no se mata en nombre de dios. ¿Con que mató Pinjas a Zimri y 

Cozbi? con una lanza, que se dice Romaj רמח , valor 248, los 248 órganos del cuerpo y las 
248 palabras de la shema. ahí aprendemos que pinjas no mató, hay que descodificar el texto. 
Cuando una persona comete errores sexuales, se puede limpiar con las 248 palabras de la 
shema. Esa es la lanza de Pinjas. Zimri y Cozbi somos todos nosotros y Pinjas es nuestra 
conciencia.  No hay que leer el sentido literal. Cuando hacemos el tikun de nuestra conducta 
sexual con la shema, se recita tres veces, una por la mañana, otra por la tarde y otra antes de 
acostarse. Los nombres de la shema nos limpian los 248 órganos, dañados por la mala conducta 
sexual. Mala conducta sexual no quiere decir que haya que vivir en castidad o castrado. 

Quiere decir que hay que asociar la sexualidad con la pureza, con una conciencia elevada, no una 
sexualidad animal. El sexo no es ni bueno ni malo, depende de la conciencia con la que lo hagas. 
Si te elevas a un nivel grande de pureza el sexo es bueno, si bajas a un nivel animal, el sexo es 
malo. Rabi Eleazar dijo “escucha, hijo mío, las instrucciones de tu padre y no abandones la ley de 
tu madre” padre es dios, la ley de tu madre, madre es la comunidad de Israel, matrona, maljut, 
gota de semen. Hay muchas amonestaciones dentro del texto bíblico, no hay que revelarse contra 
esas amonestaciones porque ayuda a nuestra alma a vencer los impulsos animales, desprovistos 
de conciencia. La torah nos enseña que cada acto material viene asociado de una intención 
espiritual. Si das de comer al cuerpo, tienes que dar de comer al alma, si no se genera un 
desequilibrio. Y si se genera un desequilibrio, ya no tienes fuerza para controlar tus eventos en 
este mundo. 
Nada le es tan agradable a dios como el estudio del Zohar y sobre todo a media noche. 

Casi el pueblo de Israel, por la estrategia de Balak, casi el pueblo de Israel es destruido. ¿que le 
dio la fuerza a pinjas de parar la cólera divina? Pinjas era un gran erudito en los yihudim,  los 
nombres de dios. Eso le dio la claridad mental para frenar la ira de dios. Incluso cuando caemos, 
pecamos, hacemos cortocircuitos, el tzadik sabe utilizar los nombres de dios para cerrar esas 
fisuras. 

El Zohar nos enseña a cerrar las fisuras creadas por nosotros o por el resto de los seres 
humanos. Cuantas mas personas estudien el Zohar, mas fisuras cerramos. Es importante cerrar 
las fisuras porque dios nos manda bendición por esos canales de energía de manera continua, 
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pero si hay fisuras, esa bendición se pierde por esas fisuras, las recuperan las fuerzas del mal y 
se hacen mas fuertes, no nos interesa. 
Lo que se llama “la ira de dios” es que dios ve que manda bendición y que no llega. No es que 
está enfadado. Dios manda bendiciones y estás, por las fisuras, pasan a las fuerzas del mal. 
Nadie está contento, ni el ser humano, ni el creador. 

Gracias a que Pinjas conocía los nombres de dios y sus combinaciones, el salvó al pueblo de 
Israel y le valió el titulo de cohen gadol. 

Ha Yosef se le añade la he a su nombre, cuando el rechaza la promiscuidad de la mujer de potifar. 
Y pinjas porque intentó frenar esa promiscuidad se le añadió la yud a su nombre. Y entre los dos 
bajaron la bendición de YH que es la bendición del mundo de atzilut. Por la pureza de los dos, 
abrieron los canales de atzilut hacia zeir anpin y maljut. 

Cuando estudiamos la Kabbalah ocurre algo muy importante. El estudio de las leyes del cielo, le 
vale al hombre o mujer que las estudian, muchos ángeles defensores. Entre tener acusadores y 
tener ángeles defensores, el cambio en tu vida es enorme. si tienes ángeles defensores vas a 
tener bendición, de amor, de dinero, de salud. Pero si tienes ángeles acusadores, te van a quitar 
la bendición, del dinero, de la salud, del amor. 

El día de yom kipur hay que purificarse, antes de entrar en ese día, entrando en el mikve. Porque 
entonces, si nos purificamos, tenemos el poder de unirnos con la matrona, tendremos un maljut 
puro para nosotros. 
El 10 de tishrei la unión tiene lugar porque la mano izquierda va debajo de la cabeza. La mano 
izquierda representa Guevura, Isaac. La cabeza representa a atzilut, lo que quiere decir que el 
mundo de arriba bloquea el din, la guevura, bloquea el rigor de la parte izquierda. Se consigue por 
la vía del ayuno de yom kipur, no es solo el ayuno, es no calzar cuero, no tener relaciones 
conyugales, no perfumarse, no lavarse y no beber. Luego llega sukot que es la alegría total, pero 
de todos los días de sukot hay un día que es mas alegría, es el 8º día. Todos los días de sukot se 
hacen ritos para el bienestar de los otros pueblos, pero el 8º día es solo un rito del pueblo de 
Israel con su creador, es una fiesta privada. 

¿por que dios tiene tanta intimidad con el pueblo de Israel? ¿por que tanta leyes y tanta 
vigilancia?  ¿por que tanta ayuda al pueblo de Israel?. Porque el pueblo de Israel es un enlace, el 
embajador del jardín del edén con la tierra. 

Dios hizo un pacto de nunca destruir la tierra, la prueba de ese pacto es el arco iris, cada vez que 
vemos un arco iris es que la tierra tendría que haber sido destruida.  Los colores principales del 
arco iris son blanco, azul, rojo. Blanco Abraham, azul yaacov y rojo Isaac. Los colores representan 
a los 3 patriarcas. 
¿que le dio la fuerza a pinjas para que el mundo no fuera destruido? el nunca profano la marca de 
la circuncisión. 

Tenemos otro capitulo en el que moshe se presenta a rabí shimon bar yojai. 
El ángel metatron es llamado shaday. 
Cada pueblo tiene un príncipe celeste, pero para Israel no hay príncipe, dios mismo es el protector 
de Israel, porque Israel es el embajador directo. Cuando llegamos a binah, respeto al shabbat. Se 
puede permutar y sale ben yah, hijo de dios. Todos los que hacen shabbat, no solo suben a binah, 
son ben yah, hijos de dios. No hace falta ser un gran profeta para llegar a binah, todo el que hace 

bien shabbat llega a binah y se llama “hijo de dios” בינה , binah, permutado es בן יה , hijo de 
YH, YH bajan todas las bendiciones por las canalizaciones astrales, hasta la tierra. Si no haces 
shabbat no puedes esperar abrir las puertas de binah. 
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la ley, la sabiduría del Zohar, dice: Exige de un padre, físico, de no contentarse de traer un hijo al 
mundo, también tiene que traer una hija al mundo. Es un código, el hijo es tiferet, YHVH, la hija es 

maljut, adonay  אדני , si unes hijo con hija, combinas el mundo de arriba con el mundo de 

abajo, YHVH trenzado con Adonay  יאהדונהי . 
dice el pastor fiel: todo aquel que estudia el Zohar entra por las 50 puertas de binah ¿por que 50 y 
no 20 o 30? porque el mundo de atzilut es keter, jojma, que es la yud, binah es la he. La yud vale 
10 y la he 5, si multiplicas 10x5=50. Es combinar jojma con binah. Si penetras por las 50 puertas 
quiere decir que has entrado directamente en atzilut. El Zohar te sube por encima de zeir anpin, 
todos los astros y las estrellas. Pero si entras en atzilut ya dominas a los ángeles y a las estrellas. 
Luego tener un hijo y una hija, quiere decir que subes a un nivel por encima de las influencias 
astrales. Entonces unes la he de arriba con la he de abajo. Las dos he son los dos templos que 
hemos tenido. 
Yitro era el jefe de los idolatras de la época de moshe, el se convirtió cuando vio los milagros que 
había hecho dios para moshe. Se le puso el nombre de yitro a una parasha. Yitro era la 
reencarnación de Abel. Decir parasha yitro o parasha Abel es lo mismo. ¿como lo sabemos? 
porque se lo dijo moshe a Rabi shimon, en la cueva, le dijo todas las reencarnaciones que ha 
habido. 
Lo que da la abundancia en este mundo es la yud de jojma. El nombre de dios de YHVH es el que 
hace milagros. Elohim es la naturaleza, no son milagros, son las leyes naturales. Abriendo el 

nombre de dios con yudim, poniendo una yud en el interior nos da יוד הי ויו הי, tenemos 4 
yud, valor 40, 40 días de diluvio, 40 años en el desierto, moshe en el monte Sinaí 40 días sin 
comer y sin beber. 40 es el nivel donde distingues el bien del mal. Este nombre te da abundancia y 
abundancia mental para poder distinguir el bien del mal. Cuando puedes distinguir el bien del mal, 
tu recipiente se ensancha y puedes recibir la abundancia de arriba llamada shefa. Este nombre se 
ve en pesaj. 
El sod, los secretos, es lo que te saca de la influencia astral. La diferencia entre la humanidad que 
conocemos ahora con la que vendrá después del mashiah es que la de ahora está bajo la 
influencia astral y la que vendrá después del mashiah no lo estará. Se acabó el miedo. Solo 
quedará el amor. ¿Que es el amor? solo te puedes enamorar de dios, ¿entonces por que me 
puedo enamorar de un ser humano? porque soy capaz de ver la chispa divina que hay en el. Pero 
primero hay que conocer a dios, cuando le he conocido, me enamoro y luego voy buscando su 
esencia en cada uno de los seres humanos y empiezo a amar a todo el mundo. Para eso hace 
falta ser capaz de ver las chispas divinas en los demás. 
La torah empieza por la letra bet y termina por la letra lamed, la primera palabra es bereshit y la 
ultima es Israel. Juntas forman la palabra leb, corazón, El corazón es el pueblo de Israel. El 
hígado es esav. Si quieres convertir el acusador en defensor, que suba el hígado al corazón. 
Quiere decir que hay que buscar a los idolatras, para enseñarles los secretos del cielo y que 
conozcan a Hakadosh baruj hu, para que conecten con la fuente de bendición. Los que frenan las 
conversiones, no ayudan a que los acusadores se transformen en defensores. 

Metatron es llamado shaday porque su valor numérico es el mismo, 314. 

meditamos el nombre para tener la máxima intervención divina en nuestra vida. 

 valor numérico 72, como la palabra jesed, bondad. Es hacer bajar la bondad יוד הי ויו הי
divina al mundo. 
se medita como siempre. De nuestro corazón sale un rayo de luz violeta que impacta la tierra. 
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146 pinjas
Cada elemento designa una simbología, a partir de esa simbología podemos dar saltos de 
conciencia y comprender conceptos mas profundos. El vino representa el secreto, el pan el 
sentido literal, la leche el sentido alegórico, la miel las historias. El vino regocija el corazón del 
hombre, lo que quiere decir que el vino, los secretos del cielo, genera un regocijo, alegría, 
felicidad.

Las personas que estudian la torah con felicidad, solo reciben bendiciones y los que la estudian 
sin felicidad solo reciben maldiciones, lo que quiere decir que hay que estudiar los secretos de la 
torah (vino) para regocijar su corazón. 

La hierba es un código que simbolizan a las almas destinadas a dar vida a los seres humanos. y la 
torah dice que no hay una sola hierba que crezca, que no tenga una estrella que le diga “crece”. 
Hay una inteligencia cósmica que se encarga de cada alma en la tierra. Hay una estrella a cargo 
de cada alma. 

el vino cuando entra en la persona, genera satisfacción que se ve en su cara, luego ese vino se 
expande en el resto de órganos de la persona. Como el vino representa el sod, los secretos, esos 
secretos dan satisfacción a la parte mental de la persona, pero luego, alimenta de energía todos 
los órganos de la persona. Eso es lo que genera conocer los secretos del cielo. 
atzilut es la cabeza, zeir anpin es el resto del cuerpo. La bendición sale de la cabeza y se expande 
al resto del cuerpo.

El aceite, ashemen, las letras de neshama, alma, y el alma es la que capta la abundancia del 
mundo de arriba. 
Cuando el Zohar habla de los cedros del Líbano, son las almas de los tzadikim, que dios plantó en 
el gan edén. Cuando el tzadik se ve angustiado, reza con una emoción y una kavanah muy fuerte, 
que ayuda a cerrar las fisuras. 

Hay una historia de por que el justo sufre en este mundo. Un pastor que llevaba unas ovejas, tenía  
entre sus ovejas un morrueco, un macho cabrio. En el momento que andaba con su rebaño, iba a 
cruzar un río, a través de un puente, pero se le aparece un lobo, el lobo se quería comer las 
ovejas. el pastor agarro su morrueco y le empujó a que se enfrentara con el lobo. El lobo tiene 
dientes, pero el morrueco tiene buenos cuernos y es muy valiente. Mientras el macho cabrio 
peleaba con el lobo, el pastor hizo pasar por el puente a todo su rebaño y salvó a todas las ovejas. 
En esta alegoría el morrueco es el tzadik, cuando el satan ataca a los miembros del pueblo de 
Israel, lo que hace dios es enviar a un tzadik a luchar contra el satan. 

Mientras el satán está ocupado  con el tzadik, el tzadik tiene fuerza para luchar con el porque 
conoce los secretos del cielo, aunque salga mal herido, igual que salió mal herido el macho cabrio. 
Pero el lobo se cansó de luchar con el morrueco y se fue. Es siempre el mas valiente el que 
afronta el peligro.

Entramos en otro capitulo del pastor fiel. Y dice: A veces un mal espíritu viene y agrede a una 
persona, para despistar a ese mal espíritu hay que cambiar tres cosas: Cambiar de residencia, 
cambiar de nombre y cambiar de conducta. Cuando una persona hace esas tres cosas, las 
fuerzas negativas ya no le encuentran. cuidado cuando se dice cambiar de residencia, quiere decir  
ir a vivir donde viven los tzadikin. Porque los justos son grandes expertos en hacer bajar 
bendición, si vives entre ellos te beneficias de la bendición que hacen bajar para ellos.  Cambias 
de residencia para ver a los hombres piadosos y a los maestros de Kabbalah. 

la ley es llamada árbol. Y la ley es el Zohar. Por eso el árbol de la vida es el Zohar. los 
mandamientos son llamados frutos de ese árbol, y la Kabbalah sin practicar los mandamientos es 
llamada estéril. La sabiduría sin acción no da nada y la acción sin sabiduría no da nada, es como 
un cuerpo sin alma. En este mundo el alma no puede vivir sin cuerpo y el cuerpo no puede vivir 
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sin alma. La sabiduría sin acción no funciona y la acción sin sabiduría no funciona. El alma es la 
sabiduría y la acción es el cuerpo, tienen que ir emparejados. 

En la generación de Job, toda la generación era culpable, dios enfrento a Job con el satán y el 
satan atacó a Job y le dijo a Job que tenia riqueza, 10 hijos y mujer, le has dado todas las 
bendiciones, por eso te quiere. Si le quitas todo, veremos si te sigue queriendo. En ese momento 
Job perdió a su mujer y a sus 10 hijos, y en ese momento se salvó toda la generación. Job volvió 
a amar a Job y dios le volvió a dar una mujer y  10 hijos, que eran la reencarnación de su mujer y 
10 hijos anteriores. 

Moshe actuó como Job, sufrió mucho, porque se enfrentó al faraón y el faraón le castigó, hizo el 
papel de Job, se enfrentó al mal. Y porque moshe se enfrentó al mal, se ganó el mérito de ser el 
pastor de toda Israel, por eso se le llama “el pastor fiel” porque incluso en los momentos mas 
duros, moshe afrontó el mal. Igual que fue un pastor fiel hace 3600 años, lo volverá a ser en el 
mundo futuro. El mashiah es la reencarnación de moshe en un nivel de conciencia superior.

La cabeza corresponde a Adam, el brazo derecho es Abraham, el brazo izquierdo es Isaac, el 
hígado es Esav, el bazo es Ismael, el corazón es yaacov, los pulmones son Abraham y los riñones 
Isaac. Podemos poner las cualidades de los patriarcas dentro de los órganos de las personas. 
Los pulmones son la imagen del agua, porque absorben los líquidos, los riñones son la imagen del 
fuego porque calientan el semen, ese semen viene del cerebro. 

Los 10 sonidos del shofar evocan el final del exilio, el exilio de la sabiduría. Nos han echado fuera 
del mundo del saber. En la época del mashiah volvemos otra vez a la sabiduría. 
El exilio del saber, es que la ignorancia es la carcel de Hakadosh Baruj Hu, porque por ignorancia 
no se le conoce. Ignorar equivale a no interactuar, no interactuar equivale a que no hayan milagros 
en el mundo. Una vez hay sabiduría y que hay conciencia del creador, gracias a la difusión del 
Zohar, dios sale de su prision, está de nuevo activo ante el ser humano, empiezan a interactuar, 
aprende el ser humano a aumentar el nivel de intervención divina en su vida y ya parecen 
milagros en su vida, situaciones que alteran las leyes físicas en este mundo. Vemos curaciones 
milagrosas, guerras que terminan de manera milagrosa. 

Tenemos que salir del exilio de la sabiduría. De los sonidos del shofar, la teruah, un sonido muy 
corto y entre cortado, tututututu, es la imagen del gemido de la mujer en el momento del parto. 

Hay tres sonidos en el shofar, la teqiah, simbolizada por la kuf ק, es el sonido continuo, 

tuuuuuuuuu, El shevarim, simbolizado por la shim ש , tuuutuuutuuu. Y la teruah que está 

simbolizado por la  ר tutututututu. Si cogemos sus tres letras nos da la palabra kesher, lugar, es 
el anagrama de sheker, que es mentira, porque la teqiah, shevarim y teruah harán desaparecer la 
mentira del mundo. El gran mentiroso es el satán, que engaña nuestros 5 sentidos, y nos hace 
pensar de manera errónea. 

dios dice: yo y mi shejina proveemos el alma, el padre y la madre del hombre proveen el cuerpo, 
el padre provee las partes blancas, las partes blancas de los ojos, de los huesos, de las venas y 
del cerebro. La mujer provee la parte negra de los ojos, los pelos, la carne y la piel. El cielo y la 
tierra, y todos los cuerpos celestes se asocian también a la formación del hombre. Los ángeles 
también se asocian a la formación del cuerpo. 

También el espíritu del bien y del mal se mezclan en la formación del hombre. En este mundo 
físico es el único sitio donde pueden convivir el bien con el mal, en los mundos espirituales, por ley 
de afinidad el bien y el mal no se encuentran nunca, para vencer al mal hay que estar cerca de el. 
La unica manera de que el bien pueda estar cerca del mal para convertirlo, es en este mundo 
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físico. Porque el mundo físico y el cuerpo físico tienen una propiedad que no existe en ningún 
mundo espiritual, puede almacenar el bien y el mal en el mismo lugar, en el cuerpo. Fuera del 
mundo físico, el bien y el mal no se encontrarían nunca.  Entonces nunca podríamos vencer el 
mal, para vencer el mal hay que estar cerca de el. Todas las almas que vienen de los mundos de 
arriba y entran en un cuerpo, son héroes, lo que pasa es que solo hay un arma para vencer al mal, 
conocer los secretos del cielo y los nombres de dios, no hay otra manera. Por eso el satán quiere 
alejarnos por todos los medios del estudio de la Kabbalah y el estudio del Zohar. Porque sabe que 
en el momento que conozcamos los secretos del cielo el mal está acabado. 

No hay mayor placer que liberarse del mal, hacemos teshuva, tashuv he, volvemos a la he. En ese 
momento dios ya puede volver a reinar en este mundo. 
Cada vez que tienes una alegría en tu vida,  de cualquier tipo, si no te asocias a dios en ese 
momento de alegría, esa alegría se la lleva el satán. Y no tenemos porque darle ese regalo. 
en los textos de la torah hay letras grandes y letras pequeñas, las grandes hacen alusión al 
mundo celeste y las pequeñas hacen alusión a las cosas de este mundo. La yud pequeña 
simboliza la alianza sagrada la brit mila, por eso cuando pinjas quiso vengar la brit mila profanada, 
aparece en el nombre de pingas una yud pequeña. 

sobre los tzadikin a veces baja al Guehinom,  baja al infierno y se codea con las fuerzas mas 
peligrosas que hay, porque allí se encuentran almas culpables, que generan fisuras en el mundo 
de arriba, que tuvieron la intención de hacer teshuva, pero no tuvieron la voluntad, el poder o la 
ayuda para hacerlo. El tzadik baja para salvarlo, ahí vemos tzadikim que se codean con el mal. 

hay un salmo, el 127v1 que dice “si dios no construye el templo, de nada sirve que constructores 
se cansen construyéndolo”  el único que puede construir el templo es dios ¿Quien construyó el 
primer y segundo templo, dios o el hombre? el hombre. Pues entonces no han construido nada. Lo 
que quiere decir que el primer templo todavía no ha sido ni construido. Un templo construido por 
dios no va a ser nunca destruido porque no está hecho de piedras, está hecho de almas. El 
templo está en nuestro cuerpo. 

Igual que el corazón constituye el centro de todos los miembros del cuerpo, la sensibilidad de 
Israel es asimilada al corazón y es mucho mas propenso a sufrir que las otras naciones. Igual que 
un cuerpo no puede subsistir ni un segundo sin corazón, el mundo no puede subsistir ni un 
segundo sin Israel. Porque la bendición baja a través de Israel y se distribuye a las otras naciones. 

Para estudiar los secretos del cielo es necesaria la serenidad. Por eso se dice que es importante 
estudiar por la noche, porque hay silencio total, no hay interrupciones. 
La resurrección de los muertos se hara por el hueso luz, se hará de manera inversa a la 
descomposición. Es un hueso que no es de este mundo. Actuará como la levadura para la masa. 
Primero se liqueficará, luego se cuajará como la leche, empezará a tomar forma y se vestirá a, 
final de piel, carne, venas, hasta reconstruirse. Ese hueso se alimenta de la 4º comida y de la letra 
dalet del tefilin que hace presión sobre ese hueso.

Cuando el templo esté construido por dios, la muerte desaparecerá. La muerte aparece cuando 
hay un caos en el jardín del edén. Antes no había muerte. igual que apareció la muerte, 
desaparecerá la muerte. 

meditamos el nombre del Daat, para alimentar la conciencia de hacer teshuva, אהוה nos 
conecta al mundo espiritual. 
se medita como siempre. nos volvemos un imán de atracción de la luz divina. proyectamos desde 
nuestra frente un haz de luz violeta que impacta la tierra. 
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                                                                   Pinjas 147
Seguimos hablando del pastor fiel, Moshe. Que se le presenta a Rabi Shimon Bar Yojai, en la 
cueva.
Solo aquellos que se levantan de noche y se consagran al estudio del Zohar, se les puede calificar 
de justos. Porque son los que conocen la ley, el Zohar, el árbol de la vida.
El conocimiento que se asemeja a como funciona el alma, ese estudio, llamado “la ley”. Viene de 
la derecha de dios, que está Jesed. Aquel que se consagra al estudio del Jesed, es llamado 
Jasid. No solo es Jasid, también es tzadik.

David decía que está atado a la ley suprema y a dios, esa atadura se llama Devekut, y el le decía 
a dios “Guarda mi alma, porque soy Jasid”. David ha melek, es el modelo de Jasid.

En Números 12:6 “yo me manifiesto a el por una visión” para que dios se manifieste a una 
persona en una visión, tiene que respetar los 248 preceptos, hay 613, 248 positivos y 365 
negativos. “Y es en sueños que yo me entretendré con el”, eso es por el cumplimiento de los 365 
preceptos negativos. 
Si quieres visiones hay que hacer los positivos. Y si quieres conexión vía sueños, hay que cumplir 
los 365 negativos. La visión es de nivel superior al sueño. Porque en el sueño viene una 
información, que normalmente viene velada.

Rabi shimon bar Yojai, vio en visión, estando vivo, lo que los tzadikim ven después de muertos. 
Los tzadikim tienen derecho a ver el mundo espiritual tal y como es, después de morir. Rabi 
Shimon, tuvo el mérito de verlo estando vivo. 

Jasid es aquel que une Tiferet con Maljut, aquel que une YHVH, que altera las leyes naturales, 
para provocar milagros. Con el nombre de Adonay, que representa el mundo físico. Es aquel que 
es capaz de alterar las leyes naturales y se manifieste en el mundo físico.
¿Que significa esa unión en el comportamiento humano? Significa ir a buscar personas 
descarriadas, hacerles hacer teshuva, transformarles en tzadik y provocando que en su relación 
conyugal, consigan traer a este mundo a un tzadik. 
Eso es unir YHVH con Adonay. Eso es transformar el mal en bien. Porque si no se hubiese 
rescatado, esa persona habría traído el alma de un malvado a este mundo.

Jojma Está por encima de Moshe, Moshe llegó a Binah. El mashiah es la reencarnación de 
Moshe, en el nivel de Jojma. Jojma es la sabiduría. Dividido en dos es Coaj ma, la fuerza de 
preguntar.
Coaj vale 28, hace alusión a los 28 días del ciclo lunar y a los 28 momentos que hay en la vida: Un 
momento para la paz, un momento para la guerra, un momento para la amistad, etc.
Pero el que tiene la sabiduría, transforma todos los momentos malos en momentos buenos.

Ma, es mem-he מה, vale 45, como la palabra Adam, la fuerza de Adam. Pero solo tuvo el 
calificativo de Adam, Moshe. Coaj ma, es la fuerza de Moshe. Es el único que vio a dios cara a 
cara. 

Los salmos que empiezan por Lam Natseaj, se divide en Lam y netza. Lam vale 70, como sod, 
secreto, lamed = 30 y mem = 40. Netza es victoria. Lam natseaj es un canto armonioso que nos 
lleva a la victoria.  Ese es el nombre que se le da a Hakadosh Baruj hu, que es el maestro de los 
combates, el que ayuda a Israel a no ser vencido.
En Netza es donde se hospeda Moshe. El planeta Venus. Quiere decir que con la inteligencia que 
se extrae del planeta Venus, se ganan los combates. 
En el lado izquierdo está Hod, que son los guarda espaldas del pueblo de Israel. 

Hay muchas expresiones que hacen alusión a Hakadosh Baruj Hu: Hod, Tzadik, Shiir (como un 
canto), veraita, Jojma, Binah, Keter, Tehila, Maljut. Todo eso hace alusión a dios. 
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Cuando en los salmos aparece la palabra “Mizmor”, se considera que hay dos tipos de cántico, el 
de la oración y el del estudio. Yaakov hizo dos tiendas, una para orar y otra para estudiar.

Toda oración que hacemos es defectuosa, nos trabamos palabras, nos olvidamos de la intención, 
etc. El estudio que hacemos después de la oración, corrige la oración.

cuando se canta un mizmor, se hace alusión a oración y estudio. El canto de las fuerzas del mal, 
no es mizmor, es munsar, quiere decir “defecto”, una persona que le falta un ojo, un brazo, etc.
Por eso el sitra hara, las fuerzas del mal, son defectuosas. 

De todos los cantos que hay, el mas bello es el Halel, que se canta en Rosh Jodesh, días de 

fiesta. Halel se escribe הלל, uno de los nombres de dios es ללה, ese nombre, amplia la 
vasija, es el nombre que da la energía para calificar al profeta, porque su conciencia está 
ampliada.
El Halel relata la salida de Egipto.
La palabra Shushan, designa a la sefirat Hod, en la cual hay mas rojo que blanco, hay mas rigor 
que clemencia. El rojo se asimila al Rigor y el blanco a la clemencia. 
En Netza hay mas blanco que rojo, mas clemencia que rigor, por eso siempre tiene que estar 
Netza junto a Hod. Como Moshe y Aaron, siempre iban juntos. Para que la parte clemente 
influencie en la parte rigurosa.

La palabra Edut, que viene de ed, quiere decir “testigo”, testimoniar. Se le asemeja al tzadik, que 
testimonia el mundo de arriba.  Edut une el mundo de arriba con la tierra. Netza nunca debe 
abandonar a Hod, la clemencia nunca debe abandonar al rigor. Los glóbulos blancos no deben 
abandonar a los glóbulos rojos, sino no cicatrizas, no te curas. 

La Alef está compuesta por dos yud, separadas por una vav. La vav es la que separa las aguas de 
arriba con las aguas de abajo. Separa el principio masculino con el femenino. El principio 
masculino es dador y el principio femenino es receptor.

Metatrón es un hombre, pero el hombre de Zeir anpin, el que une el mundo de arriba con el 
mundo de abajo. El en mundo de arriba está dios, en el mundo de abajo está el hombre. En el 
medio están los ángeles y Metatrón es el jefe de los ángeles. Por eso es llamado “el hombre de 
Zeir anpin”. 
Maljut recibe la quinta esencia de las otras sefirot, es como la tierra que recibe la semilla, el agua, 
el viento, el sol, el trabajo humano. Es femenina, recibe. 
Todas las sefirot se vierten en Yesod y de Yesod a Maljut.

Ahora vemos los secretos que tienen que ver con los sacrificios.
Había humo y había olor, el humo representa el rigor y el olor la clemencia. ¿Por que dice que 
después del sacrificio, el humo le daba un olor agradable al creador? porque después del 
sacrificio, que corría la sangre roja, el humo era blanco. La capacidad de transformar el dolor en 
bienestar le es agradable al creador. El que está perdido, transformarle en un tzadik, eso es un 
olor agradable al creador.
Ese olor, es el olor de los manzanos. Manzano en la torah es el código para hacer alusión a las 
almas de los tzadikim, que viven en atzilut. El incienso, la ketoret que se quemaba en el altar, 
combinaba la clemencia con el rigor, y nunca se separaba Netza de Hod.

Vemos lo que es recuerdo. El cerebro, el corazón y el hígado.
El recuerdo viene del principio masculino, que es el cerebro. El corazón viene del principio 
femenino, que recibe, luego el cerebro, domina al corazón. Cuando la mente no domina las 
emociones, las emociones son equivocadas. Eso es lo que quiere decir que lo masculino domine 
a lo femenino, no quiere decir que agarres a tu mujer y la maltrates. Lo que quiere decir es que la 
mente domine al corazón. y a su vez, el corazón tiene que dominar al hígado. 
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El hígado es el lugar de las bajas pasiones, la primera reacción, el ego. Luego, las emociones 
tiene que controlar a las bajas pasiones del hígado.
El hígado es la imagen de Samael, la serpiente.
El hígado, cabed, tiene un valor guematrico de 26, pero solo después de ayunar.
El hígado tiene una película a su alrededor, que se llama Lilit, cuando ayunas se rompe esa 
película y deja que el hígado empiece a funcionar, con toda su energía de gravedad, para 
controlar eventos, hasta que no controlas el hígado, no es cabed, es Samael.

El diafragma es la imagen de la serpiente.
Ofreciendo un sacrificio, la grasa del hígado, está destinada a dar su parte al demonio, a la parte 
animal. Entonces el hígado queda limpio.
La parte superior del diafragma constituye la parte de dios, es decir, cerebro, pulmones, corazón. 
Lo mas importante es que el hígado se transforme en corazón, las malas pasiones se transformen 
en buenas pasiones. Cuando eso ocurre, el ángel acusador se transforma en ángel defensor.

Todas las enfermedades vienen del hígado. Es la sede de todas las afecciones de os miembros 
del cuerpo. Contrariamente, el corazón es el órgano mas puro. 
Hay que tener un hígado en buenas condiciones, y si no se tiene en buenas condiciones, se 
ayuna.
Los tzadikim ayunan los lunes y los jueves, medio ayuno. Y en shabbat, te vas a casa sin 
desayunar y no comes hasta leer el Sefer. Entonces haces tres días de medio ayuno. Lunes, 
jueves y sábados. Estás dando la grasa que envuelve tu hígado a las fuerzas del mal, así te dejan 
en paz. Así es como se cura el hígado y se quitan las fuerzas del mal. 

Medio ayuno es no tomar nada solido hasta las 2/3 de la tarde. 
Aquel que recita 3 veces al día el salmo 145, está seguro de participar del olam abba. Dos veces 
se recita para atraer alimento a todos los seres de este mundo y la tercera vez, es para reforzar la 
región de donde viene el alimento. Este salmo está lleno de nombres de dios. Se dice dos veces 
en shajarit una en minja. 
Aquel que quiere pedir a dios su alimento material, solo lo tiene que hacer después de haber 
pedido a dios su alimento espiritual. La gente pide el alimento físico y se olvida del espiritual.

La capacidad de aspirar, de los labios, la lengua y los dientes, que tenemos en nuestra 
vocalización, es un artesano que da forma al aliento. Hay artesanos buenos y artesanos malos. 
Sabiendo combinar las letras, el mundo de arriba responde. Las letras son el teclado del 
ordenador cósmico. 

Los tefilin de la cabeza tienen cuatro secciones, una por cada letra de YHVH. Las franjas de los 
Tzitzit, tienen cuatro franjas, derecha, izquierda, atrás a la derecha y atrás a la izquierda. Que 
representan a las letras de Adonay. El que se pone los tzitzit y los tefilin, está trenzando YHVH con 
Adonay. Eso le da el poder de que otros hagan teshuva, para que traigan tzadikim.

Hay dos shim en el tefilin de la cabeza, la shim vale 300, en total 600. Una shim tiene tres brazos 
y otra tiene cuatro brazos. Tenemos 607.
Los hilos que penden del talit de la cabeza, hacia abajo, representan Zeir Anpin. Con sus seis 
sefirot. Desde la cabeza se vierte la beraja hasta zeir anpin. La guematría de las dos shim son 
600, los palos de la shim son 7, mas los 6 grados de zeir anpin, nos da 613. Ponerse los tefilin 
representan las 613 mitzvot. Unimos el mundo de arriba con el mundo de abajo. 

Ver a dios cara a cara es ser capaz de concebir toda su clemencia. Cosa que es inconcebible para 
el ser humano.

El echo de ver, contagia, el que ve la clemencia divina, la clemencia divina entra en el. ¿Como se 
adquiere una virtud? observándola la virtud en tu maestro. ¿Como se adquiere un defecto? 
Viviendo con gente que tiene defectos, hay una osmosis. De acuerdo a con quien te codeas se te 
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van a pegar virtudes o defectos. Imagínate que te codeas con dios y que se te pegan sus virtudes. 
El único que pudo soportar ver a dios cara a cara fue Moshe. 

¿Por que tiene que controlar el cerebro el corazón? para no desvestir las emociones puras del 
corazón. Si una persona ama a otra con pureza, pero le rechazan, ese amor puro puede 
convertirse en odio. Se puede desviar el corazón y pasar la emoción al hígado. El corazón tiene 
que controlar al hígado y el cerebro al corazón.

El sacrificio es deshacerse de sus grasas animales, por eso se ayuna. 
La taquicardia suele ocurrir cuando entran dos almas en el cuerpo, el corazón tiene que latir para 
dos almas. 

.jujivayi. Cuando se dice Baruj ata YHVH. hay que decir el nombre de cada mes הֻהִוָיִ

Se medita con la técnica habitual.
Cuando atraemos la luz, se forma un circulo encima de nosotros, empieza a girar a gran 
velocidad. La tierra está en el medio. Ese circulo va girando, como una fuente de energía, un 
enorme tornado de luz blanca, que envuelve la tierra, gira a mucha velocidad. Impregnando la 
tierra de energía de teshuva y a todos los seres humanos. Todos los descarriados se vuelven a 
encarrilar. los que tienen malas cualidades se transforman. Los que tienen baja energía de su 
hígado elevan su energía. Los que tienen baja conciencia, de repente ven que tienen que cambiar.

Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah. Hablamos con ellos. Mientras ese gigantesco tornado sigue 
girando sobre la tierra, envolviéndola en energía de teshuva. 
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148 pinjas
El universo tiene un reloj cósmico, mediatizado por el curso  de Plutón y Neptuno en la bóveda 
celeste. Son los que marcan los grandes eventos de este mundo. 
Los eventos de este mundo tienen a llevar a la humanidad a un objetivo. El objetivo final es 
transformar al hombre intelectual en un hombre espiritual. Hay dos caminos, o por la via del 
estudio de la sabiduría, es un camino de esfuerzo espiritual. O por el camino de experiencia 
dolorosas. Nosotros elegimos el camino del estudio espiritual. Las guerras siempre son caminos 
de experiencias dolorosas. Se pueden sustituir por la difusión del conocimiento. Los dos caminos 
te van a llevar a la elevación espiritual.

El reino del cielo está representado en el mundo físico por un embajador, que es el pueblo de 
Israel. Para ser luz de los otros pueblos, primero hay que ser luz para uno mismo, y todo el que se 
aleja de la Kabbalah, se aleja de la luz propia. 

Los chakras son una derivación de la sabiduría del árbol de la vida.

Los tsitsit es una tela con 4 esquinas de las que penden unas fimias llamadas petilim, Esas fimias 
están compuestas de 5 nudos y de 39 vueltas, cada fimia de cada esquina. Las 39 vueltas es la 
numerología de la palabra tal, que se traduce como Rocio, el Rocio es la bendición que viene de 
la sefirot Binah. La que activamos cuando hacemos shabbat, cuando entramos al mikve o cuando 
leemos el salmo 145. Si le sumamos a las 39 vueltas los 5 nudos nos da 44 y si le sumamos los 8 
hilos nos da 52, como un nombre de dios que aporta fortuna económica, es YHVH abierto, 

doblando las letras he y vav. 52 , יוד הה וו הה en hebreo es la numerología de la palabra 

ben, hijo  בן , Dentro de la palabra binah está la palabra ben, בינה nos sobra yh, hijo de YH, 
hijo de dios. Cuando un hijo pregunta y pide, el padre no se niega. El tsitsit sirve para que dios te 
escuche. 

Binah vale 67, reducido es 13, la numerología de ahava, amor,  אהבה , Solo hay dos 
emociones, de energía, el amor y el miedo. No dejes que el miedo te robe tus sueños, solo el 
amor concretiza tus sueños. 
Binah es ben yah, la nun se permutó con la yud. 

Cada vez que se hable de un fuego que habla, hablamos del verbo que sale de la boca divina. Es 
para explicar como dios se conecta telepáticamente con el profeta. ¿que quiere decir que dios 
habla? dios no habla al humano, dios habla a las estrellas y las estrellas obedecen.  Ese 
mecanismo se llama jashmal, los relámpagos. el relámpago parece una Z que es como baja la 
energía de arriba a abajo. Baja de Binah hasta yesod. En yesod reina Metatrón, porque su valor 
numérico es el mismo que shaday, es donde se hospeda energéticamente el tzadik. La persona 
que llega a yesod, como Yosef, es sod yud, el secreto de la yud. La yud grande es la meditación, 
jojma, y la yud pequeña que es la gota de semen, que da la vida. La liberación de todos los 
problemas del ser humano viene de la capacidad de unir yesod con maljut, el mundo del tzadik 
con el mundo físico. Ese tramo lo cubre el estudio del Zohar, es el sendero que te lleva de yesod a 
maljut. Eso es la geula, la redención. 

Maljut es un mundo físico, llamado “mundo pobre” solo recibe lo que se le da. Se lo da el tzadik 
con su bendición. Si ha este mundo no baja bendición, solo puedes esperar caos. Los problemas 
de este mundo se resuelven en el mundo de arriba. Cada vez que veamos un caos, sabemos que 
no hay bendición en ese sitio. Todo depende que haya lluvia de bendición del mundo espiritual al 
mundo físico. 

La letra yud de YHVH designa el pensamiento supremo. La he designa la shejina, el corazón. Por 
eso en la oración hay que ofrecer el pensamiento y el corazón. Tiene que haber kavanah, 
intención y conocimiento de que estamos meditando y tiene que haber emoción de corazón. Por 
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ese método, desaparece la ideología de los erev rav. Que eran los que usaban magias por las 
tardes en Egipto. 

En Egipto había tanta promiscuidad que los súbditos de Egipto eran todos bastardos. Eran fruto 
de una relación entre dos demonios, que provocan la promiscuidad, uno demonio se llama asnat y 
el otro mashgajat, uno es femenino y el otro es masculino. Los erev Rav son fruto de una mujer 
violada, odiada, culpable, de un hombre que está con una mujer pensando en otra, o fruto de una 
mujer rebelde, o fruto de una relación con una mujer borracha, o fruto de una mujer insolente o 
fruto de una mujer idolatra. Esa mujer va a traer un tipo de alma llamada Erev Rav. 

El arco iris es la imagen del justo y de los tres sonidos del shofar, teqiah es el sonido continuo, 
tuuuuuuuu, corresponde al color blanco. shevarim es tuuu tuuu tuuu, corresponde al rojo, el peor 
de todos. Teruah es tutututututut, muy entrecortado, se parece a una mujer dando a luz con una 
respiración entre cortada, su color es el amarillo. Teqiah corresponde al nombre YHVH. Shevarim 
corresponde al nombre Elohenu. Y teruah corresponde al segundo nombre de la shema. YHVH 
elohenu YHVH ejad.

Hay una demonia, una energía negativa cósmica, llamada Lilit, es la que provoca que perdamos 
en vano el semen. Su origen está en una funda del hígado, una membrana, la cual hacemos 
desaparecer con un ayuno. Cuando se suenan los tres sonidos del shofar, también lilit 
desaparece. ¿Que ocurre cuando esa funda del hígado es muy potente? entonces Israel está en 
una situación de angustia, con los tres sonidos del shofar esa angustia desaparece.  Lo que quiere 
decir que el shofar hace la reparación del berit. El shofar aleja a lilit. Por eso cuando Israel está en 
una situación de angustia tiene que utilizar su propio shofar, que no es un cuerno, es su traquea, 
que tiene forma de shofar, y orando, esa angustia desaparece. 

Tenemos dos tubos, uno por donde pasa el aire y otro por donde pasa el alimento. El del aire es la 
traquea, es el emblema y la imagen del mundo de arriba, con la que oramos. El esófago es el 
emblema del mundo de abajo, con el que comemos y bebemos. 
Aquel que sueña con una traquea, puede esperar que le venga la sabiduría del mundo del cielo, 
porque la traquea es el emblema del mundo de arriba. 

De los tres sonidos del shofar, teqiah y teruah, con esos dos sonidos la clemencia suaviza el rigor. 
shevarim es rigor sin estar suavizado por la clemencia. La misión de Israel es ser simbolizada por 
la traquea, porque su ocupación principal es la oración. Otros pueblos, que no tienen como 
actividad principal la oración están simbolizados por el esófago, comer y beber. 

el cerebro es el emblema del fuego, el corazón del agua. El bazo representa a lilit, el corazón es el 
emblema de Israel. El hígado es el emblema de esav. La bilis es la imagen del infierno, de donde 
sale la ira, la cólera. Aquel que se encoleriza es como si fuera culpable de practicar el culto a la 
idolatría. El estomago es la imagen de la muerte. El cuerpo viene del árbol del bien y del mal. En 
el impío, idolatra, ese espíritu que anima su cuerpo, está compuesto por samael. 

Cuando se habla del rey en la torah, se hace alusión al corazón y a la luna llena. El rey también es 
el sol, porque el sol es el que genera que la luna esté llena. De la palabra emana aire, fuego y 
agua. 
Lo mismo que el esófago recibe alimento y lo distribuye a todos los órganos, el santuario recibía la 
bendición y la transmitía a todos los rincones de la tierra. 

Como arriba es abajo y como abajo es arriba, así como funciona el cuerpo, así funcionan las leyes 
del cielo. Si quieres entender las leyes del cielo, entiende como funciona el ser humano. 
La letra mem abierta simboliza el mundo de abajo y la mem cerrada simboliza el reino de arriba. 
¿por que? porque la mem abierta simboliza los 5 sentidos exteriores, es abierto hacia afuera, la 
mem cerrada simboliza los 5 sentidos interiores, cuando se medita. Todo lo que se ve de manera 
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interna, te conecta con el mundo de arriba. El mundo físico, de los 5 sentidos es pobre, se gana 
mas visualizando y meditando que observando con los 5 sentidos. 
La shema tiene dos letras grandes, quiere decir “escucha” al final de shema la ain y la ultima de 
ejad, la dalet, forman “ed”, testigo. Cuando no eres testigo de los mundos de arriba, te dejas llevar 
por la cólera, la ira y la destrucción. La cólera te lleva a la idolatría, la irritación te lleva al incesto y 
la destrucción te lleva al asesinato. 
Cada vez que dios dice en la torah, “pueblo” incluye al pueblo de Israel y a los Erev Rav, pero 
cada vez que dice la torah “hijos de Israel” habla del pueblo de Israel sin los erev rav. 

El mes de Elul es un mes de “puertas abiertas” a atzilut. 
Los Erev Rav no pueden hacer teshuva. Solo cuando venga el mashiah, hakadosh baruj hu 
recuperará las almas de los erev rav. Elias hará la separación entre los erev rav y los miembros 
del pueblo de Israel. El truco para diferenciar a los erev rav es que no soportan la luz de atzilut. No 
soportan la Kabbalah. 

Las letras hebreas que componen una oración, simbolizan las estrellas, Cuando oramos, nos 
dirigimos a las estrellas, al alma de las estrellas. Las cuales llevan tu petición al creador. Y el 
creador, que responde, da orden a las estrellas para que te generen una situación. Luego tu 
hablas con dios con la oración y el te responde con una situación que te ocurre. 

Si no sabes orar o meditar, lo que te ocurre, te ocurre en piloto automático. Entonces ya no es dios 
que da la orden, son las fuerzas del mal que usan las estrellas para generar eventos caóticos. 
No tenemos que dejar que las fuerzas negativas utilicen las estrellas, tenemos que hacer que solo 
dios las use.  Y dios es un ser tremendamente educado, si no le llamas, no viene. Si el no viene, lo 
que va a venir es una ley de causa y efecto muy dura, el karma, el caos. Por eso hay que estar 
solicitando a dios constantemente.  

Las letras son 22, pero combinadas dan infinitas combinaciones. Como hay infinitas estrellas. 

Meditamos el nombre de valor 52. da prosperidad económica. 
Se medita como siempre. Sale un rayo de luz blanco entre nuestros ojos que impacta la tierra con 
esta energía de prosperidad. 

 יוד הה וו הה
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149 Pinjas
La diferencia de conciencia entre la supra lógica y la lógica es tan grande como la diferencia que 
puede haber entre el animal y el humano. El Zohar pretende hacerte dar ese salto de conciencia. 

El rojo es un color que atrae, el negro es un color que atrae, el blanco es un color que refleja. 
Recibimos mucha vibración de pensamiento negativo, de personas como de entes espirituales, 
eso impacta en nuestra piel y en nuestra aura. para no ser impactado por esa agresión cósmica o 
humana, celos, envidias, mala boca, odio, etc. 
Para que no nos impacte les hacemos como con los mosquitos, se pone un tipo de luz violeta que 
atrae a los mosquitos, que una vez que toca el filamento, muere. El hilo rojo pretende hacer lo 
mismo, pero en vez de con los mosquitos, con las malas energías, porque el rojo atrae, pero el 
rojo es un tinte, en el interior hay lana blanca. Todas las malas vibraciones que nos llegan son 
atraídas por el hilo rojo, cuando llega al hilo rojo empieza a actuar la esencia de la lana que es 
blanca, la parte blanca repolariza lo rojo en blanco, transforma la energía negativa en energía 
positiva. 

Cuando una persona por ignorancia se hace un tatuaje u otro tipo de cortocircuito, tiene que 
añadir bueno, como añadir una metzuza en su corazón u otro tipo de buena obra. O puede 
impedir que otro se haga un tatuaje, entonces tiene el mérito como si el se lo hubiera quitado. 

El burro es la simbología para expresar un demonio, lo que somete al demonio es la letra shim, 
tiene tres palos que representan a keter, jojma y binah, el mundo de atzilut, el máximo nivel de 
estado de conciencia. Ese nivel se adquiere en shabbat, en el mikve, en yom kipur, con el salmo 
145 y con las meditaciones. La letra shim te hace alusión a todas las herramientas que te dirigen 
al mundo de atzilut.  Si subes a ese mundo, los espíritus negativos no llegan. 

Se dice que el mashiah vendrá subido sobre el dorso de un burro. Quiere decir que domina al 
mundo de los demonios. 
pinjas agarró una lanza, hecha de la letra mem y le añadió dos letras la resh y la jet. Con esas tres 
letras formó la palabra Romaj, cuando uso esa lanza, ese nombre, que vale 248, las palabras que 
hay en la shema, con eso venció a la muerte, quiere decir que la mem desapareció, porque mem 
es la inicial de mavet, muerte. solo queda Resh y jet, valor numérico 208, como Isaac. 
Si dios le quitara su parte al hombre, no quedaría nada del hombre. Si le quitara esa chispa divina, 
el hombre dejaría de existir. 

Dios creó al hombre a imagen del reino sagrado, de atzilut. Hizo luego la sintesis de todos los 
mundos, de los de abajo y de arriba, de modo que el hombre es la sintesis del reino del cielo, 
abarca todos los nombres de dios, todos los atributos y todas las sefirot y todo el árbol de la vida. 
El hombre es la sintesis de todo lo creado. No hay nada en la creación que no tenga su esencia 
dentro del hombre. El hombre es la obra maestra de Hakadosh Baruj Hu. ¿Que pasa con la gente 
mala? Eso también es bueno, en lo mas cruel del hombre también hay lo mas elevado. Si un día 
le damos vitamina a la parte buena, vence a la parte mala. 

Porque El bien mezclado con el mal, gana el bien. La sabiduría al lado de la ignorancia, gana la 
sabiduría. ¿por que existe el mal? porque no hemos alimentado el bien. El mal si que se alimenta 
mucho, con los medios de comunicación, malas noticias, etc. La prueba de que el bien gana al 
mal es que cuando una persona hace teshuva, vuelve con tal fuerza que nadie le puede seguir. 
Este es el único sitio donde pueden convivir el bien con el mal, en el mundo físico. 

Dios es dueño de todo, de lo bueno y de lo malo. Creó lo malo para ser vencido. Dios es la causa 
de las causas, es invisible e ininteligible.  No tenemos un patrón de referencia. Con nuestra 
inteligencia no lo podemos comparar con nada. La inteligencia racional no te permite conocer al 
creador. Hay una herramienta que si te permite comprenderle. Moshe usó esa herramienta, 
porque lo vio cara a cara. ¿cual es la referencia para tomar conciencia de dios si no tienes 
referencias? El punto de referencia es la chispa divina que tengo dentro. ¿como puedo yo 
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conectar con mi esencia divina? Estudiando la esencia divina, estudiando el Zohar.  Y de repente 
te encuentras con hakadosh baruj hu. 

Todo el que genera un cortocircuito se atrae un ángel negativo que representa ese cortocircuito, si 
hago una manifestación de ira, me atraigo un ángel de ira. Que se pega como el alquitrán a la piel.   
Ese ángel se alimenta del comportamiento que generó si adherencia. Si tengo un ángel de orgullo, 
me va a generar situaciones de orgullo, porque el va a comer de ese orgullo. 

Si soy violento, voy a estar siempre en situaciones de violencia ¿como me lo quito? con el 
comportamiento inverso. Eso se llama sufrimiento, me he atraído un ángel de orgullo, el 
comportamiento inverso es la humillación y me humillan, el ángel que vivía de orgullo, se muere 
de hambre y se te despega. En realidad esa humillación es un regalo de dios, porque te ha 
despegado ese ángel de orgullo. Si yo hablo mal de alguien, con el comportamiento inverso, que 
es dolor, matas a ese ángel. Por eso cuando alguien empieza a hacer teshuva le vienen todo tipo 
de sufrimientos, por que dios te ayuda a quitar todos esos ángeles adheridos. Luego ese dolor es 
bueno, pero hay que tener conciencia. Lo peor de los ángeles dañinos es el pensamiento de 
idolatría, eso ya adhiere al alma, cuando el alma está manchada, tiene que tener una situación de 
vida, que mate el ángel de la idolatría, que ataque el alma. 

Y puede haber una reencarnación con problemas mentales, porque todo lo que es mental tiene 
que ver con el alma. 
Muchas veces se cometen cortocircuitos que fabrican un mal espíritu, pero ese cortocircuito viene 
de nuestra esencia animal, y la esencia animal necesita hospedarse en un cuerpo animal, 
entonces nace un animal para ser anfitrión de esa esencia animal, que hemos fabricado por una 
conducta animal. Para deshacer el entuerto se sacrificaban animales en el templo. 

El tzadik tiene un padre y una madre, un padre es dios, y una madre es la comunidad de Israel, la 
shejina, la matrona, la gota de semen, etc. Tener un padre y una madre es la relación conyugal en 
shabbat con meditaciones con nombres de dios. 

Meditamos daat, conocimiento. Esta palabra aparece en la torah cuando Adam conoce a Hava y 
Salomón conoce a dios. Daat es también el conector de cerebro izquierdo y cerebro derecho.
Conectamos la intuición con la lógica. Empezamos a comprender los mensajes de Metatrón, 
Sandalfón y Mashiah. 

 דָעָת
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150 pinjas
¿por que las maldiciones de dios en la parasha Kitavo? ¿donde está su misericordia? 
Para entenderlo hay que revelar un gran secreto, hay que leerlo a la inversa. En caso de no 
cumplir los preceptos, todas las maldiciones te va a pasar, pero no es así. 

Tenemos un ejemplo con los exploradores que hablaron mal de la tierra prometida, hablaron mal, 
y el pueblo anticipó unos llantos y por eso de destruyeron luego los templos, Esta es la historia. 
Pero hay un secreto, cuando anticipas una emoción a un echo que todavía no ha ocurrido, el 
universo para equilibrar, te manda el echo que corresponde a esa emoción. La torah te enseña 
que si te lo cuenta por el lado negativo, lo pongas por el lado positivo. 
Si he anticipado un llanto y el universo me manda un evento para llorar, pues voy a anticipar una 
alegría, para que el universo me mande eventos de alegría.  Si en la parasha kitavo te dice que si 
no haces tal o cual te van a ocurrir maldiciones, dale la vuelta y te vendrán bendiciones. Esas 
bendiciones son tan fuertes que son casi inaguantables, por eso te lo cuenta al revés. 

“Es por amor por la matrona que el rey modifica sus obras”. La matrona es la shejina, maljut, 
la comunidad de Israel, la gota de semen, El rey es jesed, representada por energías lunares. La 
tierra recibe unas influencias del sistema cósmico, que funciona en piloto automático, karma, es la 
herramienta de las fuerzas del mal para generar caos a la humanidad. Las fuerzas del mal son 
grandes envidiosas del ser humano, por que tenemos un cuerpo. 

En el caso de que no hagamos nada, las leyes del tikun, implacables se aplican al ser humano, 
pero si tienes amor por la matrona, el rey modifica sus obra, el karma va a cambiar de dirección. 
El que sabe utilizar la relación conyugal el viernes por la noche, con las meditaciones correctas, el 
rey modifica sus obras, las influencias lunares no te van a afectar, las vas a redirigir a la armonía 
en vez de al caos. 

Hablamos de radiaciones de rigor emitidas por la luna, por instrucción de un sistema karmico, que 
queda invalidado para las personas que cultivan los secretos del cielo. El rey modifica sus obras y 
acepta el comer y el beber que le ofrece el sumo sacerdote, los sacrificios. El comer y el beber, 
habla del comer y beber del alma, el alma come con la mishna, el pshat, el Talmud y con las leyes 
del cielo, estudiar la torah es una prueba de amor por la matrona y genera que el karma no nos 
afecte. Por eso está dicho que todo el que tira migas de pan al suelo, viene un ángel para 
generarte pobreza.

 ¿De que pan estamos hablando? del pan del conocimiento celeste. Todo el que desprecia los 
secretos del cielo está tirando pan al suelo y eso le genera pobreza. Porque está escrito que la 
sabiduría termina dando la riqueza. Abandonar la sabiduría, al final, genera pobreza. Eso es tirar 
migas de pan al suelo, es una metáfora.  Si ofreces el comer y el beber, y los sumos sacerdotes lo 
manifiestan bajo forma de sacrificio, te va a traer paz y bienestar. ¿De que sacrificios estamos 
hablando? la oración de minja, de los panes, la lectura de la ketoret, el musaf de shabbat y del 
birkat hajodesh, la oración de la luna nueva, entre el dia 7 y 14 de la nueva luna. 

Y conviene enviar cada día, un presente al rey, por el intermediario de la matrona. La shejina es 
llamada olam, mundo. La Kabbalah te dice que no leas olam, lee elem, oculto. También son las 
letras de alma, joven doncella. La joven doncella es el alma suplementaria que nos viene en 
shabbat. 

¿Que tipo de alma adicional nos viene? en función de la virtud que estás cultivando. No todos 
tenemos las mismas virtudes. Si un hombre o mujer tiene todas las virtudes el alma adicional 
viene de keter, es el alma de dios. En ese momento YHVH se manifiesta el maljut, tendríamos un 
mundo físico solo de milagros.
La reina es la sefira binah. Shabbat. 
La shejina es llamada la tierra de dios, y cuando está dominada por la clemencia es llamada 
mayim, agua. 
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Maljut es un mundo pobre, es todo rigor, caos. Si estudias los secretos del cielo activas yesod, 
llamado rey, ese yesod conecta con la “reina” shabbat, que le manda un alma adicional. Cuando 
eso ocurre, yesod conecta con jesed que es clemencia pura y se derrama en maljut, ya no el rigor, 
sino aguas, sabiduría. Así el mundo de rigor se transforma en un mundo de armonía. El jardín del 
edén no es subir, es hacerlo bajar a este mundo. ¿como lo haces bajar? difundiendo los secretos 
del cielo y teniendo placer difundiéndolos. Aquel que estudia los secretos del cielo no está sujeto a 
los accidentes de este mundo. 

La letra shim representa el mundo de atzilut, la raíz está en tiferet, el primer palo es una tzain, el 
segundo es una yud y el tercero es una vav. Nos da la palabra tziv, destello de luz. Acabo de 
entender lo que no era entendible. Eso quiere decir subir a atzilut, entender lo no entendible con la 
lógica de los 5 sentidos, ahí se desarrolla una intuición especial. Esas tres lineas representan los 
tres elementos, fuego, agua y aire. El aire representa la linea del medio, la derecha el agua y la 
izquierda el fuego. 

Es lo que constituye el mundo material. Según se combina fuego, aire y agua, vienen radiaciones 
que generan unos eventos u otros eventos. Cuando nos apegamos al Zohar ya no dependemos el 
tikun, porque yesod, la sefirot de Yosef, era llamado “un hombre de suerte”, conectamos con el 
mundo de la suerte. Hay un mundo de caos y un mundo de suerte, todo depende de nuestra 
frecuencia mental y de nuestras emociones. Por eso se dice que cuando se estudian los secretos 
del cielo, se pide que se tenga placer descubriéndolos. Porque si no tienes placer descubriéndolos 
no has tocado un secreto del cielo. 

“Venid a comer el pan que es mi pan y feliz del que come el pan de su padre”. El pan de su 
padre es los secretos de dios. Y los secretos de dios generan felicidad, pero no solo al hombre, 
también a Hakadosh baruj hu le genera felicidad. No hay mayor felicidad que el orgullo de un 
padre por su hijo, y para que el este orgulloso de nosotros, nosotros tenemos que tener la 
sabiduría de como acercarnos a el. Eso le glorifica. Eso es comer de su pan. 

La mesa del shabbat tiene que tener el lujo de la mesa de un rey. No te puedes sentar en la mesa 
del shabbat sin haber hecho netilat yadaim. El kidush de shabbat tiene que ser hecho con 
kavanah, poniendo en el vino los nombres de dios por medio de la meditación, porque la bendición  
viene a través del kidush del vino. En la mesa de shabbat tienes que entretenerte con los secretos 
del cielo, y toda la mesa del shabbat es una mesa de reyes, el que habla de los secretos de dios. 
Porque a mas hablas de los secretos de dios, mas te acercas a el. Mas se generan virtudes en tu 
persona y mas viene un alma adicional de keter. 

Cuidado, no te sientes en la mesa de shabbat con ignorantes, porque si lo haces, está dicho que 
eso es una mesa llena de basura. Que sea una mesa de un rey o una mesa llena de basura, todo 
depende de a quien invites a tu mesa en shabbat, y que temas vas a tocar en la mesa del 
shabbat. Si te quieres enriquecer por tu mesa en el norte del comedor, si lo que quieres es tener 
sabiduría, por tu mesa en el sur. 

En el shabbat tienes que demorarte en la mesa, no tengas prisa por acabar la comida. Dale 
tiempo a los pobres de poder llamar a tu puerta para sentarse en tu mesa. hablamos del pobre 
espiritual, para darle alimento espiritual, además del físico.
No seas glotón, acuérdate de hacer el lavado de manos justo después de comer, la punta de los 
dedos, haz el birkat hamazon, con tres personas, para hacer el nevarej, la oración antes del birkat 
hamazon,  en la mesa del shabbat. La shejina baja en la mesa del shabbat en el momento que 
hay tres personas comiendo en esa mesa. 

La ley solo da resultado a aquel que es capaz de exponer su vida por ella. ¿que quiere decir? 
no es ponerte delante de un fusil para que te peguen un tiro. Se trata de dar la vida a los tzadikin, 
de hacer meditaciones y yihudim para dar vida a los tzadikin, entonces las fuerzas del mal quieren 
destruirte, pero con el alma adicional del shabbat tienes un escudo que no deja que las fuerzas del 
mal te puedan agredir. Luego si haces yihudim en shabbat estas exponiendo tu vida, pero dios te 
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protege con el alma adicional. No expones tu vida fisicamente, la expones a las fuerzas del mal, 
que te ven como peligroso por traer tanta luz, e intentan hacerte desaparecer. 

El estudio del Zohar de noche es como estar en shabbat cada día, porque el estudio te protege de 
la agresión de las fuerzas negativas. 

No hay una criatura en todos los mundos creados y no creados tan misericordiosa como hakadosh 
baruj hu. Hay dos animales que representan dos virtudes opuestas, el deseo de recibir y avaricia 
extrema y otro es el deseo de compartir y misericordia extrema. 
El macho cabrio, es un lugar donde hay varios morruecos, le das de comer a todos, y el macho 
cabrio corre contra el otro para no dejarle comer, y cuando le ha impedido comer va y come el. El 
otro extremo es el ciervo, el ciervo no come hasta que no ha distribuido a todo su grupo la comida.

Israel, que es embajadora de dios, se comporta como un ciervo. En sukot se hacen 70 sacrificios 
para los otros pueblos y cuando ha terminado sukot, se hace un sacrificios para ellos mismos. Es 
un comportamiento de ciervo. 
Los impíos no podrán soportar la revelación de los secretos del mashiah, será insoportable para 
sus ojos. Para los colegas, los estudiantes de Kabbalah, es muy doloroso ignorar los secretos del 
cielo. Para los impíos es doloroso conocerlos y para los kabbalistas es doloroso no conocerlos. 

No es una cuestión de religión, es una cuestión de conocer las leyes de causa y efecto. 
Una persona que estudia los secretos del cielo no tiene sufrimientos, salvo que se ofrezca para 
proteger a otros. Entonces se ofrece como sacrificio para que otros no sufran, pero es voluntario. 
El ayuno, por ejemplo, es un sacrificio. Lo que ocurre es que mucha gente que empieza a estudiar, 
le vienen eventos que  los viven como sufrimientos, pero es para romper las klipot. Una vez que 
se rompe ese caparazón, la vasija queda abierta y ya puedes recibir la bendición. El sufrimiento es 
porque no se ha llegado al nivel de conciencia de estar sin caparazón. 

El alma adicional viene a darte una lucidez que no tienes cuando no tienes esa alma adicional, el 
alma adicional te quita el velo y te permite ver. Si estudias el Zohar de madrugada todos los días, 
tienes el alma adicional todos los días y puedes contestar a todas las preguntas siempre. No se 
trata de interpretar el mundo físico, se trata de que te dejen ver el mundo espiritual. Y no se ve con 
los ojos, se ve con un estado de conciencia. Eso es tziv.

Si el alma adicional lo ve todo claro, si no lo puede ver un poco velado o bajo forma de símbolos. 
El alma adicional es tuya, pero no vive aquí, la parte del alma que tenemos dentro es llamada 
“pie”, la parte mas baja del alma, la parte mas alta del alma abarca todo el universo y todos los 
mundos. Ese alma adicional, que no vive aquí, puede venir a ayudarte en algún momento en que 
tengas dudas.

Adam tenia el alma adicional de keter, podía ver de una punta a otra del universo, podía ver el 
mundo espiritual y lo entendía todo y si lo entiendes todo, lo dominas todo. 
El nivel del alma adicional cambia de un shabbat a otro, según como te encuentres, te va a dar 
mas o menos visión. 

Meditamos Kuzu כוזו son las letras consecutivas de YHVH
Nos conecta con jojma y hace que nuestras oraciones sean escuchadas. Esta es la nueva 
kavanah. 
Se medita como siempre. 
Se forma una nube de luz violeta y le transmitimos un deseo que se impregna con esa bola de luz 
violeta, con la fuerza de kuzu, proyectamos esa bola violeta hacia la tierra, para implantarla como 
una semilla. disparamos esa bola de luz hacia la tierra, que va como un meteorito a gran velocidad 
e impacta el aura de la tierra.
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151 pinjas
El Talmud dice que tienes que irte a Israel, la Kabbalah te dice que tu Israel está donde esté tu 
maestro de Kabbalah, porque el te va a dar el rosh li, la cabeza, o yashar el, directo a dios, te va a 
situar en el Israel de arriba, y una vez estés en el Israel de arriba, por reflejo, aparecerás en el 
Israel de abajo. 

El texto literal de la torah, cada palabra esconde profundos secretos espirituales. Nunca hay que 
leer en el sentido literal lo que ocurre, sin buscar lo que hay escondido en ese texto. La historia de 
pinjas y la lanza, lo que quiere decir es que romaj, lanza, tiene un valor numérico de 248, como las 
palabras de la shema, lo que quiere decir que la shema purifica los cortocircuitos sexuales. Y 
pinjas que actuaba como cohen gadol, el cohen es una virtud que tenemos nosotros, dentro de 
nuestro corazón, porque el templo no es un templo exterior, es un templo interior. y el pinjas que te 
habla la torah es un pinjas interior, el cohen gadol de dentro de nosotros, que actúa en el templo y 
purifica, incluso los pecados sexuales, con las 248 palabras de la shema, también es el valor 
numérico de Abraham y del ángel raziel. Con los secretos de la torah es con lo que uno puede 
limpiarse de todo velo que no te deja ver el mundo espiritual. 

“y en su templo todos publicaran su gloria”. ¿de que templo hablamos? del templo supremo e 
interior, ya no habla del templo exterior. Nosotros somos el templo. No hay otra manera de 
glorificar a dios que dedicarse a conocerle. Hay que agarrar la nuez, romperla y comer el interior, 
la cascara es dura, pero la nuez es muy tierna. El texto literal es duro, pero los secretos son muy 
tiernos. 

“En este templo hay una puerta escondida, del lado sur, por esa puerta entra el sumo 
sacerdote”. El sacerdote traía bendición al pueblo y al mundo entero. La puerta sur es jesed, la 
bondad divina, ahí está Abraham, su correspondencia es la letra guimel, es una vav y un tubo/grifo 

por donde sale la bendición ג , guimel viene de la palabra gomelet, que quiere decir 
“amamantar” . Dentro de nosotros hay una puerta sur, una puerta de bondad. Conociendo los 
secretos de la torah tienes un corazón tierno y se abre la puerta sur, el jesed, la puerta de 
Abraham. La puerta norte es guevura, el dolor, el rigor, el planeta Marte y la letra dalet, de dal, 

pobre, ד. Pobre de espiritualidad. Guimel es rico, porque está amamantando. Gomelet 
amamanta al dal, al pobre. 
La serpiente tiene 13 años de ventaja sobre el jesed, un bebe nace con el puño cerrado y un 
anciano muerte con la mano abierta, entre la cuna y la tumba el único aprendizaje que hay es 
pasar de guevura a jesed, cerrar la puerta norte y abrir la puerta sur. Pasar de la mano cerrada a 
la mano abierta

hablamos del pastor fiel:
La letra vav afecta a la forma de la lengua y la del bastón de moshe. El ser humano es creativo 
con dos lugares de su cuerpo. Con la boca fabrica ángeles o demonios y con el órgano sexual trae 
tzadikin o almas malvadas. La vav tiene la forma de la lengua y del órgano sexual. El bastón de 

moshe es una vav mas una yud, es una tzain ז, un bastón, la vav es el órgano sexual masculino y 
la yud es la gota de semen. La vav es muy importante, porque te conecta con maljut, si la vav no 
conecta con el mundo espiritual, nos quedamos en un mundo físico, donde solo hay ángeles y 
almas negativas. Por eso se dice cuando hay caos en el mundo, que la vav es débil. El mundo 
físico no conecta con el mundo espiritual. 

los 7 días de pesaj, la pascua, están ligado a los 7 planetas. Empieza en Binah. La matsa de pesaj 
corresponde al bien desprovisto de la cascara. El fruto de la nuez es el bien y la cascara de la 
nuez es el mal, metafóricamente hablando. Al comer matsa, pan sin levadura, estamos comiendo 
el fruto sin su cascaron. El cordero pascual representa la sumisión de Egipto a dios. La matsa 
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provoca la fuga de todos los espíritus dañinos, igual que la palabra shaday en la metzuza provoca 
la fuga de todos los espíritus dañinos. 
cuando llegue la redención de Israel, la cuidad de Roma será quebrada. Habla del paganismo que 
había en roma en la época del templo. 

La levadura desaparecerá del mundo, La levadura viene de Roma, jamets seor, es levadura 
 cambia la he y la jet, jet vale 8 y la ,מצה ,Entre jamets y matsa hay dos letras iguales .חמצ

he vale 5, la diferencia es 3. El becerro de oro tenia tres letras, eguel, עגל , si a 8 le quitamos 
las 3 virtudes del becerro de oro, nos queda 5, la he de matsa.  La levadura nos da el efecto 
eguel, porque la levadura crece, como crecen los defectos. Si a los defectos les quito el efecto 
levadura ya no tengo una jet, tengo una he. Cuando no hayan las tres malas virtudes del becerro, 
tendremos un mundo que será el jardín del edén, eso es la redención. 

Cuando dice que dios quebrará los reyes de este mundo, no está hablando de los reyes físicos, 
habla de los príncipes celestes que inducen a los pueblos al becerro, que se le dice “becerro de 
oro” porque hay dos metales, la plata que es el sur y el oro es el norte, el sur es el jesed y el norte 
guevura. A la sociedad le gusta mas el oro que la plata, porque lo ha valorado como mas caro, sin 
darse cuenta que están pegándose a la guevura en vez de al jesed. 
En pesaj hay 4 copas de vino, una representa la liberación del yugo de babilonia, la segunda la 
liberación del yugo de Persia, la tercera, la liberación del yugo de Grecia, y con la cuarta copa nos 
liberamos del yugo de Roma. 

Cada vez que cantemos Adonai melej, Adonai malaj, Adonai yimloch, l'olam va’ed,  aparece 
tres veces el tetragrama. Eso hace alusión a un nombre de 12 letras. hace referencia a los tres 

nombres de dios de la columna central, ehie (keter) אהוה , El segundo a YHVH (tiferet) יהוה 
, el tercero a adonay (maljut) אדני , nos da el valor numérico de yavoq 112 יבק , trenzado 

nos da יאא הדה וני היה, la máxima meditación en la palabra ejad de la shema.

Si encuentras un nido de pájaros sobre un árbol o sobre la tierra y que la madre está con sus 
huevos, no separarás la madre de los huevos. ¿Que quiere decir? La madre es binah, los huevos 
es zeir anpin.
si yo quiero coger los huevos, si me quiero conectar con zeir anpin, que no este binah, que no 
esté la madre. Zeir anpin es la influencia astral, Júpiter, Marte, sol, Venus, mercurio y la luna. Si 
me conecto al mundo astral y voy a depender del karma, olvídate de binah. Pero si quiero acceder 
a binah, ya no tengo nada que ver con los huevos. Me subo al shabbat y ya no dependo del 
mundo astral. Para escapar del mundo astral tienes que hacer shabbat.

Si estoy solo con los 5 sentidos, tengo un velo que no me permite ver el mundo espiritual y el 
mundo espiritual es el mundo de las causas de los eventos de este mundo físico. Si quiero 
conectar con el mundo espiritual y quitarme el velo que me impide verlo, tengo que hacer la 
shema. la shema es un conector de yesod a maljut. Binah, zeir anpin y maljut. 
En los tefilin, en el de la cabeza, tenemos 4 compartimentos, cada compartimento representa una 
sefirot, el primero es jojma, el segundo bina, el tercero tiferet y el cuarto maljut. Te conecta jojma 
con maljut. 

La amida, designa la sefirot keter con las 18 bendiciones, el ángel que lleva esa oración a dios es 
Sandalfón. Cuando Israel reza, la bondad, la puerta del sur, toma el lugar del rigor, expulsa el rigor 
y domina la clemencia. Sandalfón lleva nuestra oración a dios, si tienes las intenciones y nombres 
de dios correctos, dios la recoge y nos devuelve eventos felices. 
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Los días que no son kipur, accedemos a la espiritualidad a través, del comer, beber, calzarse, 
perfumarse, lavarse, con las relaciones conyugales. Este proceso lo hacemos todos los días, 
menos el día de kipur, ese día la sefira binah está pegada a maljut. Conectamos directamente con 
el mundo espiritual sin necesidad de procesos físicos. Por eso ese día, no se come, no se bebe, 
no nos perfumamos, no tenemos relaciones conyugales y no se calza cuero. Pero a cambio 
ponemos en marcha nuestra alma y tenemos 5 oraciones, kol nidrei de arvit, shajarit de la mañana 
de kipur, musaf de la mañana de kipur,  minja y la neilá cuando acaba kipur. Hemos sustituido 

herramientas físicas para acceder al mundo de arriba, por herramientas espirituales, porque ya 
estamos en el mundo espiritual. Eso es conciliar la he pequeña con la he grande, maljut con 
binah, sin el mundo astral. 

Hay una frase en hebreo, que se dice al derecho y al revés que rompe malos decretos de dinero, 
de salud, de relaciones. Cambia una vida de caos por una vida confortable y agradable. 

pasamos la luz de esas frases a nuestro maguen David y luego pasamos la luz blanca que está en 
nuestro corazón hacia la tierra, rompiendo los malos decretos, dandole esperanza al mundo.
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  152 pinjas
El satán es un humanoide, un residuo de los mundos que dios creaba y destruía antes de crear a 
Adam. El satán existe porque dentro de toda creación hay una chispa de santidad, dentro de un 
ser que el creador no quería que siguiera existiendo. Dios destruyó los mundos anteriores porque 
evolucionaron mucho tecnológicamente, científicamente, creyendo que la ciencia era dios, 
olvidándose del creador. 

Lo que el satán le propuso a hava, de relacionarse con el para hacer volver al mundo las almas de 
los científicos, muy avanzados, del mundo que dios había destruido anteriormente y que con esa 
ciencia podría tener mucho poder, así la convenció. El fruto de esa unión fue la llegada de Caín, 
Cain mata a Abel, la ciencia quiere matar toda espiritual. Por eso se dice que las ofrendas que 
ofrecía Caín no eran aceptadas por dios, porque eran ofrendas científicas, las ofrendas de Abel si 
eran aceptadas porque era espirituales. El objeto de la creación no es la ciencia olvidándose de 
dios, el objeto de la creación es glorificar a hakadosh baruj hu.

Adam es una creación de hombre espiritual, los hombres prehistóricos no son creados como 
hombres espirituales. Adam es un ser espiritual, que cuando viene a la tierra ya existen los seres 
prehistóricos, pero no había aparecido ningún hombre que mereciera el apodo de Adam, dentro de 
la palabra Adam, está dan, sangre, la parte animal, pero está la alef, de ehie, el nombre de dios 
que se suma a esa sangre, es un ser con un alma elevada, El único hombre que pudo llamarse 
Adam después del primer Adam, fue moshe rabenu. y el que se vuelve a llamar Adam es el 
mashiah. Dentro de Adam hay tres nombres, Adam, David y Mashiah, pero moshe es el mashiah. 

Cuando se añade una yud o una vav a un tzadik es porque hay un mérito. 

Israel es llamado “hijo del rey” y también “hijo de la luna llena”. Cuando se habla del rey es yesod, 
representada por la luna. Luna llena es cuando tiferet ilumina yesod, cuando se tiene una 
actividad sexual con conciencia. lo que quiere decir que Israel es apta para traer almas superiores, 
gracias al mérito de la circuncision y porque la torah le enseña a tener una relación sexual con 

meditaciones kabbalisticas. Con el nombre  ישהדויה , esa energía hay que bajarla al mundo 

físico, es שאדדיני, eso trae alma grandes o fuerzas angélicas.

Israel ofrece a dios la ley de los misterios, el sod, los secretos. Ofrecer a dios el estudio de los 
secretos es darle, metafóricamente, su pan, su vino y su carne. Esa es su comida. 

Dios concede a los maestros de la ley mística, a los kabbalistas, el pan del árbol de la vida. El 
árbol de la vida tiene 10 sefirot, 5 de cada lado, la de la derecha son keter, jojma, jesed, tiferet y 
netza. Las 5 de la izquierda son binah, guevura, hod, yesod y maljut. ¿Que es el pan del árbol de 
la vida? lo que sale de las 5 sefirot de la derecha y las 5 de la izquierda, hay dos arboles del la 
vida, los 5 dedos de cada mano es un árbol de la vida, Ezt jayim ha elion, el árbol de arriba, 
Tenemos un árbol de la vida de abajo, los 5 dedos de los dos pies. 

La mano derecha y la mano izquierda cargan un filamento, la palabra. Cuando estamos orando o 
meditando y cargamos la lengua, la palabra. Eso que sale entre las dos manos es una 
beneficencia profética que dios da. Sale de la boca del maestro del sod profecía, ese es el pan del 
árbol de la vida de arriba. Entre el pie de la derecha y el pie de la izquierda está el órgano sexual, 
el añadido que sale de cargar ese filamento es la capacidad de hacer bajar almas elevadas en la 
procreación. Luego el pan de arriba es la capacidad de crear ángeles con la boca y el pan de 
abajo la capacidad de hacer bajar almas de tzadikin con el órgano sexual. 

El mundo dura 6 mil años mas mil años de mashiah. La shejina es el final de zeir anpin y el 
shabbat es el final de los días laborables. El mashiah es el final de 6 mil años de klipa. 
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Los maestros recomiendan que cuando se estudia la torah, hay que estudiar un tercio del tiempo 
el pshat, un tercio del tiempo la mishna, el Talmud, y un tercio del tiempo la Kabbalah. Así 
terminas por comprender todos los aspectos de la torah.

En el tefilin de la cabeza hay dos shim, una de 4 palos que está a la izquierda y una shim de tres 
palos que está a la derecha, el que nos ve de frente hace efecto espejo. La suma de los palos son 
7, que equivale a los 7 brazos del candelabro que había en el templo. Luego ponerse los tefilin 
equivale a encender el candelabro.

La matsa que comemos en pesaj ha sido concedida para borrar todos los cortocircuitos generados 
con el pensamiento. Todo tipo de pensamientos de idolatría. El echo de comer matsa sin levadura, 
nos evita tener pensamientos idolatras. 
Hay tres tipos de fuego, el fuego de los días laborables, compuesto de bien y de mal. Lo que nos 
dice que los días laborables están ligados con el árbol del conocimiento del bien y del mal. Está el 
fuego compuesto de kodesh, el fuego del altar, es shabbat. Y el fuego compuesto de kodesh 
hakodashim, el santo de los santos, el fuego que bajaba del cielo en yom kipur. Tenemos 3 niveles 
de espiritualidad, la que usamos los días laborables para protegernos, cuando usamos los tefilin, 
la que usamos en shabbat, y la que usamos en yom kipur. 

Hay 7 sefirot, dos shim con 7 palos y 7 planetas. Los 7 planetas representados por el candelabro y 
por los tefilin de la cabeza, son de binah a yesod, muchos kabbalistas se equivocan y creen que 
es de jesed a maljut, no es correcto. El gran secreto de la espiritualidad es hacer bajar la 
bendición de binah a yesod. Y hacer subir las oraciones de yesod a binah. Lo que quiere decir que 
todo acaba o empieza en la actividad sexual, porque yesod representa la sexualidad. 

Rabi shimon y los patriarcas constituyen las coronas de las 7 sefirot, esas son las joyas de la 
shejina. Si sabemos bajar la bendición, llenamos de joyas maljut, y esas joyas nos protegen de 
todo mal en este mundo. 

El 7 vuelve a aparecer en el secreto de yom kipur, que ha sido fijado en el 7º mes el 10º día. La 
torah nos dice que el primer mes del año es Nisan, El mes de aires, Tauro, Géminis, cáncer, leo, 
virgo y libra. Una vez que estás el 7º mes, el 10º día, 7x10=70, sod, kipur tiene un secreto. Que la 
he de arriba baja a la he de abajo, binah influencia maljut.

La palabra suka se divide en dos, suk y he, suk quiere decir “alberga” “protege” “cubre” , te 
proteges con las alas de la he, binah tiene que venir a protegerte, suk he, protégete bajo las alas 
de binah. Los 7 días de la suka son la imagen de los 7 planetas. El ulaf es la imagen del tzadik y 
de la columna vertebral. En rosh hashana son dos días de fiesta, uno es macho y el otro hembra. 
masculino s mundo espiritual y femenino es mundo material, nos volvemos a situar antes de que 
Adam se separará de hava.

En la palabra ejad de la shema, esta aj, hermano, nos sobra la dalet, delet, puerta, por donde 
entra el hermano, Cuando hace la shema te llama hermano, del mismo nivel que dios. 
Cuando decimos ejad y alargamos la jet, hay que alargarla 8 segundos, porque la alef es keter, la 
jet de los 8 segundos son 8 sefirot, es como dios baja de keter a yesod, y la dalet es maljut, la 
puerta por donde entra la bendición divina. Así que cuando dices “ejad” uno, haces entrar la 
bendición divina por la puerta, a este mundo. La dalet también representan las 4 letras de YHVH, 
el nombre de dios que genera milagros. 

Las tres corres de los tefilin, dos que salen de la dalet de atrás, representan netza y hod, la correa 
del brazo representa yesod. 
Cuando uno se pone los tsitsit, tienes que tener un hilo color azul y 7 hilos color blanco, el azul 
representa el rigor, y el blanco representa la clemencia. Cuando juntas la clemencia con el rigor, el 
rigor desaparece. Las fuerzas del mal cuando te ven con el tsitsit huyen.
En la metzuza aparece en la parte exterior shaday, que está ligado con yesod, shaday vale 314 
como Metatrón, lo que quiere decir que el jefe de los ángeles está custodiando esa casa. 
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Todo lo que está en el cielo, está en la tierra. En el cielo están las escuelas celestes, donde se 
aprenden los secretos de dios. En la tierra también está el olam abba y el Gan Edén. Las fiestas, 
pesaj, Shavuot y sukot, representan a los tres patriarcas. Los patriarcas están en el otro mundo, 
en este mundo tenemos las tres fiestas que les corresponden. Cuando hacemos esas tres fiestas, 
protegemos este mundo. 

“No hay ninguna diferencia entre clemencia y lo que llamamos, juez del rigor”. Quiere decir que en 
el mundo dual, el mundo de lo fraccionado, dos brazos, dos piernas, dos cerebros, hombre y 
mujer, blanco y negro, bendición y maldición. En el mundo de arriba todo es uno.
El bien y el mal van juntos porque el mal es el protector del bien. La cascara es el protector del 
fruto. Pero en un momento dado, si te quieres comer el fruto, no tienes mas remedio que romper 
la cascara. Si en algún momento quieres conectar con dios tienes que quitar la klipa. 

Lo que se llama nombres de dios, son atributos de circunstancias de como se manifiesta dios en 
este mundo. dios es solo uno, nosotros le abordamos en función de como se manifiesta. dios está 
por encima de toda denominación y por encima de todo atributo, pero nosotros le ponemos 
atributos porque es como lo percibimos. Dios es el maestro de lo invariable. Nosotros vivimos 
en un mundo variable. Por eso percibimos el bien y el mal. Si nos elevamos al nivel de lo 
invariable ya no nos afecta el mal. 
En los tefilin tenemos la shim en la cabeza, el nudo de la nuca tiene forma de dalet, las 10 vueltas 

de la correa del brazo representa la yud,  en el dedo y 7 en el brazo, tenemos שדי , formamos 
la palabra shaday en nosotros., como el nombre Metatrón. Luego ponerse los tefilin te da un poder 
sobre todo el mundo angelical. 

En pesaj solo domina el árbol de la vida, la levadura tiene la numerología del árbol del 
conocimiento del bien y del mal, como sacamos la levadura, solo queda el árbol de la vida. 

El pueblo de Israel tiene que ser un pueblo feliz, porque saben romper la cascara de la nuez para 
comerse la nuez. Romper la cascara de la nuez es un trabajo espiritual complicado. Saber 
eliminar la klipa para comer el fruto de este mundo. La klipa son todos los obstáculos de este 
mundo. 
“y fue necesario matar serpientes y escorpiones de las montañas negras, antes de llegar a la tierra 
santa” ¿que es la tierra santa? La meditación. Matar serpientes y escorpiones es romper todos los 
obstáculos que la vida nos presenta, a base de conocer los secretos del cielo. Por eso en la fiesta 
de Sheminí Atzeret, rompemos la cascara y se considera un día de alegría. 

El brazo izquierdo representa la lógica y el brazo derecho representa la percepción extra 
sensorial. Nosotros hacemos igual que Abraham que no mató a su hijo Isaac. Nosotros no 
matamos la lógica, atamos el brazo izquierdo con los tefilin. y las tres vueltas en el dedo mayor 
que tiene que ver con Saturno, con shabbat. El dedo de en medio de la derecha representa todo 
lo que es bendición y el dedo medio de la izquierda representa todo lo que es maldición. El 
planeta Saturno te puede dar grandes bendiciones o grandes maldiciones, por eso se ata, para 
doblegar las maldiciones y se quedan libres las bendiciones.

La energía del mes de Escorpio no es que sea mala energía, es que es tal cantidad de energía, 
que desborda. Tener un grifo que nos de agua es bueno, pero tener un problema de fontanería 
que nos inunde la casa es malo. 
La energía del primer día de mar jeshván, es una energía hiper positiva. Todos los otros días son 
de excedente de energía. Almacenamos o aumentamos el contenedor de energía que hay en 
nosotros, el primer día, rosh jodesh, cabeza de mes, con ciertas meditaciones, canaliza el 
excedente de energía de los 27 días siguientes, de tal manera que no nos afecten. 
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El mes de mar jeshván está marcado por la influencia de Marte, y la influencia de Escorpio דנ, 
son herramientas del creador que nosotros podemos utilizar para canalizar energía. En rosh 

jodesh de jeshván, meditamos דנ , la permutación del tetragrama ְוּהַהַי , ujajaye. El tetragrama 

tiene 12 permutaciones posibles, una para cada mes. también podemos sacar del salmo 119 el 
salmo de la letra dalet y el de la letra nun. 

meditamos ְוּהַהַי se medita como siempre. Nos aumenta nuestro nivel de canalización de 
energía. 

el siguiente nombre se medita igual, דנ , genera una luz blanca que canaliza las energías de 
Marte y de Escorpio. 
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153 matot masei
Está prohibido unirse con mujeres paganas, por un motivo. Porque ellas vienen de la columna del 
rigor, el hombre israelita de la torah viene de la columna de la clemencia. La columna del rigor 
nunca se sacia, nunca resiste, nunca se contiene en los deseos de recibir. Una perdida total de 
recato y vergüenza. Por eso no te puedes unir a una mujer de la columna del rigor. 
La union conyugal, según las leyes del cielo, tiene por objetivo que domine la clemencia sobre el 
rigor. Este mundo se asentó gracias a la misericordia, antes de la creación de Adam, dios creaba y 
destruía mundos. el nuestro lo estabilizó con la misericordia. 

Abraham tuvo concubinas paganas, Isaac no, pero yaacov también tuvo mas mujeres. ¿por que 
ellos si estaban con mujeres paganas? porque la elevación de los patriarcas era tan que cualquier 
pagana en contacto con ellos, inmediatamente dominaba la clemencia sobre el rigor. El rigor se 
disolvía, la mujer pagana se convertía inmediatamente al mono teísmo, por la luz tan fuerte de los 
patriarcas. El problema es que si se te acerca una mujer pagana ¿tienes la fuerza de los 
patriarcas para convertirla solo con tu contacto? el que no tenga ese poder, va a dominar el rigor 
sobre la clemencia. Tenemos orden de la torah de no hacer reinar el rigor por encima de la 
clemencia, pues desestabiliza nuestro mundo. 

La ley del levirato dice que la mujer viuda que no tuvo hijos con su difunto marido, si ese hombre 
tenía un hermano, la mujer se debería de casar con el hermano del difunto, tener hijos con el 
hermano del difunto, y el hijo será la reencarnación del difunto marido de la viuda. Le resuelve el 
problema al difunto de no haber traído hijos. 

La parasha masei no está en el Zohar. Es una parasha sacada del boca/oido de los kabbalistas. 
El pueblo de Israel fue condenado a ir errante en el desierto, cumpliendo 42 etapas. Corresponde 
a 42 nombres de dios, Esos nombres son con los que dios creó el mundo. No dos dio 42 etapas 
en el desierto, desierto es estar en meditación. Es una mente limpia, no hay nada físico, es un 
desierto. Meditando los 42 nombres, subes escalones de nivel espiritual. Este pueblo no ha sido 
condenado, si no que se le indicó como elevarse en 42 escalones de elevación espiritual.

“es a vosotros que os doy este país” estamos hablando del país de la meditación. Los reyes 
paganos que rigen naciones paganas, reinan sin escuchar la voz de la profecía y cuando no se 
escucha esa voz, sus decisiones acaban en caos, por eso se levantan los imperios y se caen. 
¿por que el pueblo de Israel no conseguía imponerse a todos los reyes? por culpa de la perdida 
de semen. cuando el pueblo de Israel pierde su semen, pierde el donde la profecía. Tomar 
decisiones en el mundo físico sin tomar en cuenta sin tomar en cuenta las instrucciones del 
mundo espiritual, conduce a las caídas de los imperios. 

Si Israel no hace que huyan los habitantes del país, ellos serán exiliados a su vez. los habitantes 
del país, hablamos de los demonios, los espíritus negativos, si no sabemos luchar contra ellos, 
nos van a echar a nosotros. Se les echa no dándoles de comer, y su alimento es la perdida de 
semen, el zera levatala.
El cohen tenia tal dignidad moral y espiritual que podía con su oración, eliminar el cortocircuito del 
zera levatala de todo el pueblo de Israel. Si no tenemos profecía no sabemos como tomar las 
decisiones adecuadas. 

Hay un día particular, donde las tribus de Israel en conflicto podían encontrar puntos comunes, 
entre las bodas de sus hijos, el día 15 de av, ese día rige una energía, donde las tribus se puede 
aliar. Es la luna llena de Leo. 

Los encuentros entre almas hermanas no es por los humanos, es dios quien los propicia, si 
alguien quiere sustituir a dios y propiciar encuentros entre hombres y mujeres, lo mas seguro es 
que salga mal. Para que dios te haga encontrar a tu alma hermana tienes que tener un mérito, ese 
mérito es el estudio del Zohar hakadosh. 
La mayor felicidad que hay en esta tierra es convivir con Tu alma hermana y la mayor infelicidad 
es convivir con el alma hermana de otro. Porque si has encontrado a tu alma hermana, formáis un 
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recipiente perfecto para recibir bendición, no habrá fisuras en ese recipiente y podréis  superar 
cualquier obstáculo de la vida. Pero si no estás con tu alma hermana, el recipiente no está 
completo, la bendición aunque dios la mande, se pierde por las fisuras, cuando vienen problemas, 
el marido y la mujer discuten, no encuentran la manera de luchar conjuntamente. 

Las almas antes de bajar a este mundo, son una sola alma, al bajar a este mundo se parten en 
dos. Una parte entra en un cuerpo de hombre, otra parte entra en un cuerpo de mujer. Cuando ves 
a la persona con la otra mitad, la reconoces, hay fusión y no hay rechazo. Si te juntas con una 
persona que no es tu alma hermana, va a haber un rechazo. En el momento de la relación 
conyugal, entre el pelo del hombre y el pelo de la mujer, se genera un arco de energía, ese arco 
de energía es el que atrae la bendición. Si no son almas hermanas, ese recipiente no existe. 

El esposo de Agar no era Abraham, era Abram. El esposo de Keturá si era Abraham. Keturá es 
Agar, después de cambiarse el nombre al morir Sarah. 

El no judio que abandona sus costumbres y abraza la torah, es considerado un tzadik y tiene sitio 
en el olam abba. 
Los encuentros de almas se hacen para que se operen el tikun. 

Cuando un alma baja al mundo y se le da el libre albedrío, puede decidir casi todo, menos si va a 
ser tzadik o va a ser rasha. Se llama tzadik el que ha estudiado el Zohar. 

Meditamos. Los nombres de dios que salen de los inicio de palabras del salmo 98, un salmo que 
atrae hacia nosotros milagros. 
Visualizamos el cuadro entero y la luz sale de todas las letras y entra en nuestro craneo, baja al 
corazón y baja al hígado. Luego la proyectamos al mundo desde nuestro tercer ojo, una luz 
violeta. 
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154 devarim vaetjanan

El árbol de la vida está compuesto por los planetas y estrellas que nos afectan, planetas como 
Urano, o Plutón, en principio no nos afectan, tendríamos que tener una enorme elevación 
espiritual para que nos afecten y desbordar el árbol de la vida. Cuanto mas lejano es un planeta o 
estrella, mas sutil es su vibración. Hay otro grupo de estrellas, otro árbol de la vida, por encima de 
nuestro árbol de la vida. Donde está el planeta vilon, que rige nuestro sistema astral, para acceder 
a el hay que tener niveles espirituales muy trascendentes. 

La jala es el pan de shabbat que se hacen trenzando tiras de pan. Tiene una receta y una manera 
de hacerlo muy definido. La jala sustituye en la mujer el precepto de ponerse los tefilin. En el 
momento de poner levadura a la jala, el pan se va a elevar, va a cambiar de forma. En el momento 
que se ha elevado, antes de volverlo a amasar, se extrae un trocito de masa y se quema y se tira, 
haciendo una oración que termina por leafrish jala. Esto se hace porque la levadura tiene la misma 
numerlogia que el árbol del conocimiento del bien y del mal. Cuando no estamos ligados al árbol 
de la vida, a la espiritualidad, a ver con nuestros ojos espirituales como funciona el mundo de 
arriba, y solo nos regimos por los 5 sentidos físicos, podemos dejarnos llevar por comportamientos 
reactivos, que empiezan por una manera leve y luego crece como la levadura. Por ejemplo, la ira 
empieza por un poco y puede terminar en una guerra. 
La mujer quitando ese trozo de masa y quemándolo, es que so
mete esas malas cualidades. Luego le va a poner lleva de huevo encima del pan, lo pone en el 
horno y va a brillar como brilla la luna iluminada por el sol. La luna es yesod y el sol es tiferet, 
yesod recoge las influencias astrales y las envía a la tierra en forma de circunstancias. El hacer el 
pan es el control de las circunstancias, porque la jala influencian las radiaciones lunares para bien. 
La comida se impregna de nuestra energía, de nuestros pensamientos. 

El tikun haklali, se trata de 10 salmos, son :16,32,42,59,77,90,105,136,137 y 150. Esos salmos 
reparan la perdida de semen en vano, es un alimento energético que roban las fuerzas negativas, 
las hace crecer y luego nos provocan eventos negativos. Esto lo dicen los hombres. 

Las fuerzas del mal no tienen vida propia, se la tienen que robar al humano, cuando el humano la 
pierde. Entonces hacen todo tipo de acciones sobre el ser humano para influenciarles a perder su 
energía vital. Las fuerzas del mal tienen dos grandes objetivos, alejarte de la Kabbalah, porque la 
Kabbalah te dice como vencerlas y ser feliz en este mundo. Y lo segundo que hacen es crear 
enemistad entre las personas, La culpa no es de ninguna de esas personas, es de una fuerza 
negativa que se ha metido en medio, porque esas personas estaban abocadas a traer luz. Cada 
vez que acusamos a una persona de ser nuestro enemigo, cometemos un error, porque el 
problema no está en la persona, el problema está en una fuerza negativa que habita en esa 
persona y que le hace generar enemistad.  Los bloqueos, negocios que no salen bien, es siempre 
una falta de amor. 

El ain hara es otro tema, la persona tiene unos cables de energía que le conectan con el mundo 
de arriba, por donde fluye bendición, entonces hay otra persona que envidia esa bendición que 
tiene la persona, y con los ojos, desvía los cables de bendición de esa persona hacia ella misma. 
Entonces esa persona empieza a estar bien y tu empiezas a estar mal. Hay que saber defenderse 
con oraciones, que te protegen contra el mal de ojo. 

Moshe empezó a hablar en 70 idiomas cuando recibió la torah. Hay 70 naciones aparte de la 
Israel. Quiere decir que cualquiera de las naciones podría haber comprendido estos secretos. Dios 
no lo dio solo al pueblo de Israel, lo quería dar a las 70 naciones, lo que pasa que esas naciones 
se negaron. Porque imponía una serie de cosas que las naciones no querían. No matar, no 
generar adulterio, las naciones se negaron. Pero esas naciones estaban destinadas a recibir los 
secretos de la torah. Porque 70 es el valor numérico de sod, secreto. El mashiah lo va a exponer 
de otra manera para que quieran ese conocimiento. Ya no es imponer, es exponer, para que 
puedan ver las leyes de causa y efecto con los ojos espirituales, como influencia el mundo de 
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arriba al mundo de abajo. Cuando se ve el mecanismo de causa y efecto ya no hay opción a decir 
“no quiero”.  Que Moshe habló en 70 idiomas es que habló para todas las naciones del mundo. 

El rey David habló con dios y le dijo, “antes de reinar sobre Jerusalén, ¿donde me tengo que 
establecer? y dios le contestó, que durante 7 años se tiene que establecer en Hebron”, porque alli 
están los espíritus de los patriarcas. El rey David al instalarse allí se impregno de la conciencia de 
los tres patriarcas, para luego saber reinar correctamente. Saber proteger a su pueblo. 
La teshuva no se hace con lagrimas de pena, se hace con lagrimas de arrepentimiento, la 
emoción que uno siente cuando empieza a ver el mundo espiritual y le da pena no haberlo visto 
antes, se da cuenta de la cantidad de errores que ha cometido por no haber visto el mundo 
espiritual antes. 

Cuando solo tenemos los 5 sentidos y solo vemos el mundo físico, dicen los kabbalistas que eso 
genera una inmovilidad estéril. No ves, te quedas sin saber que hacer, pero cuando empiezas a 
ver el mundo espiritual, te elevas por encima de las realidades simples, te pones en otro plano de 
visión. 
Esav fue circuncidado, igual que yaacov,  por eso a los esav hay que llamarlos “hermanos”. Eso 
se aplica a los edomitas. Ismael no es llamado “hermano” porque es llamado “súbdito de Israel” la 
posteridad de Isaac, esav y yaacov. Ismael viene de la posteridad de Abraham. De la posteridad 
de Isaac viene Israel, que tiene como misión, enseñar a los descendientes de Esav. 

Ruth viene de los moabitas, una tribu que el rey David atacó y por eso odiaron al pueblo de Israel. 
Aunque de esa tribu viene Ruth y de Ruth viene el mashiah. ¿de donde viene esa enemistad entre 
el pueblo de Israel y los moabitas? de una falta de cualidad que hay que entender muy bien. Los 
moabitas vienen de loth y dios salvó a loth de sodoma y gomorra y loth no se lo agradeció a dios, 
la falta de agradecimiento es lo que generó enemistad entre el pueblo de Israel y los moabitas. 
Aquí aprendemos una lección muy importante, no podemos andar por el mundo y decir que vamos 
a vencer a nuestros enemigos, sin tener la cualidad de agradecer al creador, primero porque nos 
da la vida cada mañana, segundo porque nos da la salud, tercero porque nos da los medios de 
subsistencia, cuarto porque nos da la pareja y los hijos, quinto por no hacernos esclavos, etc. Si 
no somos agradecidos, somos como Loth, sujetos de ser atacados por el rey David, alguien 
vendrá a atacarnos. 

Zohar pergamino 3 sección 260 a. 
Todo aquel que se consagra al estudio del Zohar y sus preceptos, no teme los accidentes de este 
mundo, porque está unido al árbol de la vida que es el Zohar y sus secretos. El gran sufrimiento 
de este mundo son los accidentes, vas a hacer un negocio y no te sale, no encuentras pareja, 
quieres salud y te viene una enfermedad, ese es el mundo accidental. En este mundo hay dos 
tipos de camino, o dependes del tikun astral, los accidentes de este mundo, la fatalidad, o subes 
tu nivel de conciencia y te pones por encima del karma. 

El primer hombre que fue perfecto fue moshe y el ultimo hombre que será perfecto será el 
mashiah, ¿a que llamamos perfecto? la perfección viene de que tienes una virtud que dios tiene 
que es la misericordia absoluta, hacer que los humanos no sufran. Si quiero que la humanidad y 
toda la creación no sufra, te puedes llamar perfecto. ¿como se hace para que la humanidad deje 
de sufrir? Estudiar el Zohar. Moshe rabenu dio los secretos a los israelitas, el mashiah da los 
secretos a todos los pueblos del mundo. 
Cuando la gente ataca la Kabbalah son anti perfectos, porque si la perfección es dotar a la gente 
del conocimiento para que no teman a los accidentes de este mundo, que no dependan del tikun 
astral, cuando te alejan de la Kabbalah te están diciendo “ojalá dependas de los accidentes de 
este mundo”, eso no es misericordia, eso es maldad.

El rey mashiah llegará a la perfección, a un grado jamas conocido. La perfección reinará arriba y 
abajo. Y la unión de los dos mundos reinará en todos los lados. El gran defecto que genera 
sufrimiento en este mundo es solo ver un mundo en vez de ver los dos. En lenguaje kabbalistico, 
la separación de las dos he, la he de arriba y la he de abajo. En ese día el creador será uno y su 
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nombre será uno. Quiere decir que YHVH se unirá con Elohim, la misericordia se une al rigor y el 
rigor desaparece, el sistema astral se somete. 
¿por que no nos ha dado los 10 “mandamiento” en una tabla? porque hay 5 mandamientos, de la 
derecha, que tienen que influenciar los 5 mandamientos de la izquierda. Los 5 primeros 
mandamientos son de la relación del ser humano con dios, y los otros 5 tienen que ver de la 
relación del ser humano con el ser humano. Pero si tu no conoces a dios y no sabes servirle, 
¿como vas a llevarte bien con el ser humano? si no tienes la defensa, ¿como vas a evitar la 
enemistad?. por eso se dio 5 mas 5. 
Y el trono de dios es la vav, que conecta 5 con 5. También relacionado con el cerebro derecho, 
que es una he, y con el cerebro izquierdo que es otra he. La vav representa el miembro sexual 
masculino y es lo que conecta al hombre con la mujer. Luego, sentar a dios en su trono es ligar la 
relación sexual con su creador, darle espiritualidad a la relación sexual. 

Todos ser que está en la tierra, sea un malvado o un justo, tiene una parte buena y una parte 
mala. No existe nadie en la tierra que esté 100% perfecto. El bueno tiene un gran % de bueno y 
un % pequeño de malo. El malvado tiene un gran % de malo y un pequeño % de bueno. En este 
mundo, se cobra la parte pequeña. La parte pequeña del justo es la mala, aquí la va a cobrar, la 
parte pequeña del malvado es lo bueno, aquí lo va a cobrar. ¿por que? porque cuando acabe esta 
vida y suba al mundo espiritual, se le va a cobrar el % mayor.

Cuando entras en la Kabbalah te vienen problemas. Todo el mal que has hecho antes de entrar en 
la Kabbalah, ha generado energías negativas que se te han adherido, como por ejemplo, un ángel 
de orgullo, celos, codicia, envidia, ira, etc. ¿como se mata esos ángeles? humillándolos, si tienes 
ego, te manda una humillación. Entonces ese ángel de orgullo muere de inanición, muere de 
hambre. Lo que está haciendo dios es limpiarte, porque cuando entras en la Kabbalah, el quiere 
ponerte por encima del mundo accidental, para eso te tiene que despojar de todas las energías 
negativas que se te han adherido en tu vida. Una vez que has pagado la parte mala aquí, solo te 
queda cobrarte la parte buena, aquí y allí, en este mundo y en el mundo espiritual. 

Una persona cuando actúa mal, sabe que está actuando mal, tiene una voz interior. Esa voz está 
en el corazón, no en el cerebro. No hay nadie que actúe mal y piense que lo está haciendo bien, 
eso no existe. 

Meditamos iniciales, mitad o finales del palabras del salmo 24, abundancia, éxito de dinero, que 
no te falten los medios de subsistencia. Potenciamos la energía del salmo 24.

visualizamos las letras y pasamos la luz a nuestra estrella de David y se medita como siempre. 
Proyectamos desde nuestro tercer ojo una luz plata hacia la tierra. 
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155 Vaetjanan

Dios nos dice que no es aceptable como sacrificio matar a un ser humano. No se discute con dios, 
hacerle repetir algo es una discusión, una falta de respeto, es como si la conciencia de un 
mosquito discutiera con un gran genio. Abraham nos enseña que obedece en la contradicción, por 
un lado le dice “serás el padre de una gran nación” y por otro lado le dice “sacrifica a tu hijo”. Leer 
la historia literal no te aporta nada, hay que ver que mensajes encierra esa historia, y son 
mensajes sublimes. 

Hay comentarios de grandes kabbalistas sobre la torah, que dicen que loth el moabita, es el satán, 
que le salvó de sodoma y gomorra porque quería salvar a la gente, hay una chispa de santidad en 
el. Dios no quería destruir al satán en ese momento, porque el satán tiene una misión. El bien sale 
del mal, la luz sale de la oscuridad, el sol sale de la noche. 

Cuando dios entregó la torah, estaba sentado en su trono. Su trono es jesed, la bondad suprema, 
estar sentado quiere decir que se involucra en los temas de los humanos, porque para sentarnos 
doblamos las rodillas y bajamos de nivel. Es una metáfora para decir que baja de las alturas a un 
nivel mas bajo. Entra en nuestra dimensión, en la dimensión del jesed puro, para involucrarse con 
los seres humanos.  Cuando dios entregó la torah, estaba reinando la clemencia en la tierra. Si 
nosotros conseguimos hacer bajar a dios e involucrarle en los asuntos de los humanos, empieza a 
reinar la clemencia, porque dios, por definición, es clemencia al estado puro. 

¿Por que el mundo no está en un estado de clemencia al estado puro? porque no le hemos echo 
bajar a involucrarse, no le hemos sentado en su trono. una vez se sentó en su trono, cuando 
entregó la torah. Esa torah se rompió, cuando hubo el becerro de oro. Se fue de su trono. En ese 
momento le dice a Moshe que va a destruir a la humanidad y Moshe le dice “si vas a destruir al 
pueblo de Israel y a todos los que están aquí, bórrame de tu libro”, Moshe discute, no la 
comprensión, si no para convencer a Hakadosh Baruj Hu. Dios no destruye el mundo, pero rompe 
las tablas, lo que quiere decir que se levanta de su trono y sube a las alturas. Y no vuelve a bajar 
a su trono hasta la llegada del mashiah.

 Por eso el mundo no tiene clemencia, desde que se destruyó esa primera torah, y no tendrá 
clemencia hasta que se recupere la primera torah, porque la segunda está velada. la vuelve a dar 
un día de yom kipur, cuando el pueblo hace teshuva, los erev rav están aniquilados, y en ese 
momento la da con clemencia. Pero como el pueblo había perdido el nivel de profecía, da una 
torah muy velada y muy difícil de entender. 

En la entrega de la torah, dios habló con moshe, cara a cara, en la montaña, en medio del fuego. 
No hablamos de fuego físico, el fuego representa el rigor, quiere decir que en este mundo había 
rigor, la torah es clemencia, cuando añades clemencia al rigor, el rigor desaparece. Ese es el 
trabajo del shofar, porque el shofar emana agua, fuego y aire. Aire de los pulmones, fuego de la 
temperatura corporal y agua de la saliva. Entra en juego, el jesed, la guevura y tiferet. Jesed es el 
agua, fuego es guevura y aire es tiferet. Para que el jesed se instale en el din, si la bondad se 
instala en el juicio, el juicio se apacigua, entonces la misericordia puede bajar a este mundo, eso 
lo hace el shofar. 

Con el pecado de Adam, que trajo demonios a este mundo, junto a lilit y hava junto al satán, por 
culpa de ese pecado empieza a dominar el árbol de la muerte. Hakadosh baruj hu quería vencer al 
árbol de la muerte con el árbol de la vida. El árbol de la vida son los estudios de los secretos del 
cielo. 

¿que es el árbol de la muerte? la comprensión de este mundo con los 5 sentidos físicos, ¿que es 
el árbol de la vida? los 5 sentidos superiores, extrasensoriales, que se desarrollan con el estudio 
de los secretos del cielo. El árbol de la muerte, los 5 sentidos físicos, es llamado “principio 
femenino”, el cerebro izquierdo. El árbol de la vida que son los secretos del cielo, los sentidos 
extrasensoriales, el principio masculino, cerebro derecho. Por eso está escrito que cuando moshe 

�587



recibió la torah se separo de su mujer, lo que quiere decir es que se separó de sus sentidos 
físicos, ya no se dejó engañar por los 5 sentidos. Cuando decimos la oración de la mañana, y 
damos las gracias porque no nos ha hecho mujer, no se refiere a la mujer física, se refiere a que 
estas fuera del principio femenino, en un nivel de conciencia que no depende de los 5 sentidos. 
porque a los 5 sentidos se los puede engañar. 

En todos sus actos el hombre tiene que tener como único objetivo complacer a dios. ¿como se 
complace a dios? Estudiando en profundidad sus secretos, hasta el punto en que llegas a hacer 
osmosis con su consciencia, y su consciencia es un jesed al estado puro. Aunque no llegues a 
unirte totalmente.

Antes del pecado de Adam y hava, solo veían el mundo superior, se habían separado del principio 
femenino, no dependían de los 5 sentidos. Después del pecado original, solo veían las formas 
materiales de este mundo, solo se basaban en los 5 sentidos. Los 5 sentidos son muy fáciles de 
engañar, las fuerzas del mal juegan con nuestros 5 sentidos, nos hacen tomar malas decisiones, 
tener enemigos, nos hacen sufrir, pero si ves el mundo de arriba ya no tropiezas. 

En el mundo futuro, dice dios, “yo conduciré a los ciegos en una vía que les es desconocida” la 
cegara es la ceguera espiritual, y la vía desconocida es como funciona ese mundo espiritual, del 
cual nosotros dependemos, y si no comprendemos ni vemos el mundo espiritual, todo lo que 
hacemos en el mundo físico es tropezar por culpa de nuestros 5 sentidos que nos engañan. En los 
tiempos futuros, dios abrirá los ojos a todos los que no lo hayan echo todavía, como sabios. 
Porque les hará ver la jojma suprema, la sabiduría suprema. La sabiduría suprema es la 
meditación de los nombres de dios, en los tiempos futuros, todo el mundo va a meditar los 
nombres de dios. Los ciegos de sabiduría, de repente verán. 

Con esa sabiduría suprema podrán apegarse y conocer a dios. Si no meditas y no conoces los 
secretos del cielo, no conoces a dios. 

La sabiduría suprema y el regalo mas grande que te puede hacer dios, es darte la capacidad de 
interpretar el lado superior y celeste de las cosas que ocurren en este mundo. Tenemos que ver el 
mundo espiritual y como se entrelaza con el mundo físico. 

Hay dos “guardaespaldas” que nos protegen de gente mala, bandidos, situaciones difíciles. Esos 
dos ángeles aparecen como reshit  evoq, principio de palabra, en el salmo 91 versículo 11 “Ki. 

malajah yetsavveh laj lishmorja bejol derajeja” el primer nombre es Camil כּמיל El otro 

nombre es Levad, לבד, son dos ángeles muy poderosos y muy protectores. 
La misericordia verdadera es aquella que se hace por amor a dios sin esperar una recompensa.
Los tefilin es una prueba de atadura a tu creador, y como está escrito "seré tu sombra" si tu te atas 
a tu creador, el creador se ata a ti. Si yo me ato a el con los tefilin, el se ata a mi con los tefilin 
supremos, ¿cuales son los tefilin supremos? Tiferet, netza, hod y yesod, esos son los tefilin de 
hakadosh baruj hu, son los 4 compartimentos de su tefilin de la cabeza. Es metafórico. 
Corresponde a las 4 letras del YHVH. 

Vamos a una parte de raya mehena, el pastor fiel.
"La shema es el mandamiento de proclamar la unidad del nombre de dios, todos los miembros del 

cuerpo y todos los órganos deben asociarse a esta proclamación. ייאי este nombre activa a un 
jefe celeste, que está debajo de 248 mundos, que constituyen 248 miembros del cuerpo de arriba, 
que está constituido por 42 nombres sagrados, esos 42 nombres sagrados están incluidos en los 
72 nombres de dios. En realidad es el nombre de dios de 72 letras, de las cuales ya tenemos 42 
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en el ana becoaj, y que juntos forman un solo cuerpo, y al formar un solo cuerpo se opera la unión 
arriba y abajo. 
Feliz el hombre que sabe ofrecer los sacrificios de manera conveniente, para ser agradable a dios 
en este mundo y en el mundo futuro."
La shema opera el tikun del pecado original de Adam y Hava, porque Adam y hava antes veían el 
mundo espiritual, y luego solo veían el mundo material. La shema tiene el poder de unificar el 
mundo de arriba con el mundo de abajo, tiene el poder de dejarte ver el mundo de arriba y de 
dejarte ver el mundo de abajo. Cuando uno sabe operar esa union y hacer el tikun de Adam y 
Hava, ese acto es agradable a tu creador. El creador no quería que se hiciera el pecado original, si 
tu lo corriges, te vuelves agradable al creador. 

En la shema hay 42 palabras en la primera estrofa. El nombre de 72 letras está compuesto por las 
42 letras del ana becoaj, mas otras 30 letras que ya hemos dado en una clase anterior. 72 es el 
valor numérico de la palabra jesed, entonces ese jesed entra en la persona, unifica la energía de 
todos sus órganos y unifica la conciencia de arriba con la conciencia de abajo, el cerebro izquierdo 
con el cerebro derecho. Eso le es agradable a dios.

El hombre debe amar a dios, de un amor igual que el que tuvo Abraham por dios. ¿Como puedo 
hacerlo?. El que ama a dios de esa manera tiene tanto mérito como si hubiera pasado las 10 
pruebas de Abraham. ¿Por que Abraham tuvo que pasar 10 pruebas para amar a dios, como nos 
dice el pastor fiel que tenemos que amarlo nosotros? Cada prueba subía a Abraham de un 
escalón, Abraham subió las 10 sefirot. La letra de keter es el pico superior de la yud, la parte 
inferior es jojma. Jojma es la meditación kabbalistica. Abraham subió hasta la meditación 
kabbalistica. Amar a dios como lo hizo Abraham es llegar a meditar, subir los 10 escalones. Se 
medita con cerebro, corazón e hígado, eso es amar a dios.

Igual que hay un mundo arriba y un mundo abajo, hay un tefilin arriba y un tefilin abajo, el tefilin de 
arriba es el de la cabeza, el tefilin de abajo es el del brazo. Cuando nos ponemos los dos tefilin, 
unimos el mundo de arriba con el mundo de abajo, unimos el cerebro izquierdo con el cerebro 
derecho y le somos agradables a dios, porque le hemos hecho el tikun de Adam y hava, volvemos 
a unir los dos mundos.

El hombre se levanta a media noche para estudiar el Zohar, luego se pone los tefilin, los tzitzit, 
antes de salir de su casa, ve la metzuza y la besa, y todo eso para rendir honor al rey, a dios. La 
persona que hace eso recibe el ruaj hakodesh, el espíritu divino que entra en la persona. ¿Por que 
se tiene que poner los tefilin y los tzitzit? Porque todo lo que estudias y lo que oras, a partir del 
momento que te pones los tefilin y los tzitzit, las fuerzas del mal no te pueden robar esas 
oraciones ni tu estudio. 

Las fuerzas del mal se alimentan de los restos de alimentos de Israel, no hablamos de comida, 
hablamos de que los príncipes de los otros pueblos tienen que sacarle, del árbol de la vida, del 
que se nutre el pueblo de Israel, tiene que sacarle de esos restos su supervivencia. Hay 365 
espíritus dañinos, uno por cada día del año. Hay que protegerse de ellos cada día del año. O te 
pones los tefilin, o haces shabbat, estudias el Zohar y tienes la metzuza en tu casa. Así es como 
te proteges de los 365 espíritus dañinos. Esos espíritus atormentan al hombre durante el día, con 
acusaciones en el cielo y durante la noche con pesadillas, pero el que tiene respeto por su berit, 
está protegido de ese tormento. 

Cuando tu amigo se vuelve tu enemigo, está escrito que vas a ganar un juicio. Es la manera de 
ver con los sentidos extrasensoriales. 

Ani sholeaj camil levad le... y el nombre de la persona, Yo envío a Camil y levad para...

El principio femenino en el cielo se refiere al cerebro derecho, a la lógica. Pero la mujer es mas 
intuitiva, tiene mas desarrollado el cerebro derecho, el principio masculino en el cielo. Esto es así, 
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porque el cielo actúa como un sello en el mundo físico, al revés. Por eso la mujer femenina en la 
tierra, tiene mas principio masculino celeste. 

Meditamos Camil y levad.

  כּמיל

 לבד

Se medita como siempre. Se convocan en una estrella de David, la luz de esas letras genera un 
brillo que es absorbido por nuestro tercer ojo, entra en nuestro cerebro, Corazon e hígado. Sale 
una nube de luz blanca. Sale de nuestra aura como un láser blanco, que impacta la tierra y genera 
una segunda piel en la tierra.Blanca, muy brillante, es el poder de estos ángeles que vienen a 
proteger a la humanidad de tanto espíritu dañino. Bajan Metatrón, Sandalfón y Mashiah y 
hablamos con ellos sobre la activación de estos ángeles.
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156 vaetjanan
El equivalente al tefilin en la mujer es hacer la jala, el pan de shabbat en casa.
El ser humano tiene dos inteligencias, una que viene del alma, una memoria del alma, esa 
memoria recuerda las vidas anteriores, esa no se ríe. Tenemos otra inteligencia en el cuerpo, 
grabada en el cerebro, esa es racional, materialista. La inteligencia del cuerpo viene con lo 
racional, la inteligencia del cuerpo viene con lo intuitivo. Sarah representa el cuerpo de Abraham y 
Abraham representa su cuerpo, luego el que se rie es el cuerpo de Abraham, si al cerebro racional 
le hablas de milagro o de metafísica, el cerebro racional se ríe. Al alma aunque le parezca raro, el 
alma sabe cual es el poder divino, pues viene de otro mundo donde existen esas leyes. Por eso la 
risa de Abraham, con el nacimiento de Isaac no es importante, y si lo es la de Sarah, que 
representa su cuerpo. 

Nuestro cerebro es una antena de pensamiento cósmico, los pensamientos vienen del universo, 
esa antena puede estar polarizada hacia pensamientos positivos o pensamientos negativos. ¿Que 
hace que podamos orientarnos hacia los pensamientos positivos? Ponernos un escudo para evitar 
los negativos y tener un efecto lupa sobre los pensamientos positivos. 

El escudo y la lupa se hace con los tefilin, el de la cabeza capta los pensamientos y los repolariza 
en positivos, el del brazo capta emociones y las repolariza en positivo, por eso tiene pergaminos 
con nombres de dios, cuyo trabajo es conectar el mundo de arriba con el mundo de abajo por el 
lado derecho. La cajita del tefilin es negra, que capta, las letras son negras, pero el pergamino es 
blanco, que capta el pensamiento positivo del que lo ha escrito. El shofer inyecta en el pergamino 
un pensamiento positivo. La letra en negra, atrapa el pensamiento, nosotros con la piel blanca, 
recuperamos ese pensamiento que el escriba puso en el pergamino, por eso se ponen los tefilin, 
hechos de cuero, el cuero almacena el pensamiento, lo pone en stop, lo bloquea, nosotros lo 
desbloqueamos al ponerlo en nuestra piel. 

La mujer inyecta en la comida sus pensamientos. La mesa y sobre todo la de shabbat, se 
considera el templo y los alimentos los sacrificios. Es muy importante poner pensamiento positivo 
en la cocina, a la hora de cocinar la comida y también a la hora de comerla, por eso se hacen 
oraciones. Una persona deprimida o con pensamientos negativos no debería hacer la comida.
Las malas emociones estrechan el adn y no pasa la luz, no hay manera de conectarse con la 
inteligencia cósmica, la inteligencia del humano es muy limitada. La ira, el incesto, el asesinato, 
hablar mal de los demás, la envidia, etc, genera un freno para poder conectarnos a la consciencia 
cósmica.

Igual que tenemos un sistema inmunitario para protegernos de las enfermedades, podemos tener 
un sistema inmunitario de conciencia para los malos pensamientos. 

La cercanía o lejanía con hakadosh baruj hu, no se mide en cm o en km, se mide en afinidad. La 
ley de la afinidad de dios es la siguiente: nuestro creador es una consciencia misericordiosa y 
dadora, la afinidad se hace mediante la imitación de esa cualidad. A la hora de hacer un donativo, 
te vuelves dador, no es igual pedir un euro que dar un euro. Si pides un euro eres receptor, te 
alejas, por la ley de afinidad del dador. Pero si tu haces un donativo, por ley de afinidad te acercas 
al dador cósmico, que es hakadosh baruj hu. Una vez que tienes "cercanía" con el creador, es fácil 
recibir su luz. Por eso se hace el acto de dar. Puedes dar una sonrisa, dinero, una visita a un 
enfermo, tu tiempo, pero es siempre dar, eso te acerca al creador. A una persona egoísta, que solo 
piensa en ella misma, pide una bendición, por su actitud está muy lejos de la fuente dadora y no le 
llega. Hay que hacer afinidad con la fuente dadora, por eso se da una moneda.

El recipiente de bendición es el alma, que es dadora, pero puede estar presa por la inteligencia del 
cuerpo, que es receptora y egoísta, hay que salir de esa inteligencia, para volver a la inteligencia 
del alma y hacer afinidad con hakadosh baruj hu.

Hay espíritus dañinos en este mundo, que atormentan al ser humano durante el día, y le 
atormenta durante la noche, con acusaciones o con pesadillas, pero el que tiene un respeto por la 
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alianza, llamada brit mila, no es sujeto a ese tipo de tormento. Todo el que hace daño al pueblo de 
Israel, dios toma nota para proteger a su pueblo y para vengarle, aunque Israel haya cometido 
cortocircuitos. Dios protege a Israel, porque Israel tiene un legado con el cual puede traer 
bendición para todos los pueblos. Si aquel que tiene ese legado, le destruyes, ya no puedes traer 
bendiciones para el mundo entero. Luego hay que estar protegiendo al que tiene ese legado. 

Siempre y cuando, Israel resida en la tierra santa, dios se acerca de Israel y le concede sus 
peticiones y dios se glorifica en ese pueblo. La tierra santa no es una tierra física, es una tierra 
espiritual. Siempre y cuando el pueblo de Israel medite los nombres de dios, y sepa lo que está 
haciendo para atraer bendición en este mundo, dios se glorifica en ese pueblo y le concede sus 
deseos. 
Nada le es tan preciado a dios, como saber que el ser humano le ama. Entonces, en cuanto el 
sabe que el ser humano le ama, todos los mundos reciben bendición, por el mérito de ese hombre 
que le ama con todo su corazón, con todo su hígado y con todo su cerebro. Cuando medita. 

La shema, hay una orden de amar a dios con tu corazón, tu nefesh que está en el hígado y con 
toda tu fuerza, que está en el cerebro. Amando a dios de esa manera, se te conceden tus deseos. 
El palacio mas elevado que hay es asignado a los que aman a dios, y ese palacio tan elevado se 

llama amor, ahava, amor, tiene la misma estructura que YHVH. Ahava se escribe אהבה , el 

tetragrama es YHVH יהוה , la misma estructura, aquel que medita con amor, provoca milagros 
en este mundo. Si uno quiere glorificar a su creador tiene que meditar los nombres de dios, así es 
como dios aprecia el amor que el hombre le manifiesta.
El mal, es un ocupa que se instala en el hombre, si nadie le prohibe la entrada. Por defecto, el mal 
se instala en el hombre. Ese ocupa se apodera del hombre, como si el hombre fuera su casa de 
pleno derecho. Lo que le prohibe la entrada a ese ocupa es el estudio del Zohar hakadosh.

Los 10 mandamientos tiene 613 letras, como los 613 preceptos de la torah. Las 613 letras 
representan los 613 preceptos de la torah. Se dividen en 248 preceptos positivos y 365 negativos. 
Y uno se dice que no va a poder hacer los 613 preceptos, porque muchas de ellas pertenecen a 
los cohanim, al templo, al fina, las mitzvot que hacemos son 40/50. Sin embargo hay orden de 
hacer las 613 mitzvot. La shema tiene 248 palabras, equivale a hacer las 248 mitzvot. Y la ketoret, 
los ingredientes de la ketoret y el peso de esos ingredientes, suman 265 manim, pesos. Luego si 
haces la shema y la ketoret que tiene 265 manim, suma 613. Aquel que hace la shema y la ketoret 
con intención, equivale a hacer las 613 mitzvot. Y como los 10 mandamientos tienen 613 letras, 
equivale que ha cumplido con los 10 mandamientos.

Hay que servir a dios con el espíritu del bien y con el espíritu del mal. Subyugando al mal con el 
bien, el bien es el sod, los secretos del cielo. El trabajo de subyugar al mal, poniendo el bien por 
encima, es una manera de servir a dios con el bien y con el mal. 
El estudio del Zohar era una de las condiciones esenciales, que estipuló con Israel, para entrar en 
tierra santa. tu no puedes conectar con el mundo espiritual si no has estudiado las leyes del sod. 
La tierra santa es el mundo espiritual, luego estudiando los secretos del cielo que están en el 
Zohar, puedes entrar en la tierra santa. El mundo de atzilut, el olam abba es el mundo de atzilut. 
Aquel que conecta con atzilut está ya en el olam abba. 

La shejina es atraída a la tierra santa y al mundo de arriba, solo por el estudio del Zohar. La 
shejina es maljut, la matrona, la gota de semen, y para que la gota de semen esté conectada con 
la tierra santa, solo el Zohar nos dice como.

La definición o el titulo de jajam, que viene de jojma, solo se llama sabio a aquel que cultiva el 
estudio del Zohar. Jojma es la meditación kabbalistica, la meditacion kabbalistica es el contacto 
directo con los secretos del cielo. 
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Dios hablaba con moshe rabenu cara a cara, como se habla con un amigo. Que bonito hablar con 
dios como hablar con un amigo. 
El maestro, el padre, el hombre que se merece el titulo de hombre, que se merece el titulo de 
padre o que se merece el titulo de maestro, tiene que tratar a los miembros de su casa con tres 
virtudes: con dulzura, con benevolencia y no inspirar nunca temor, miedo de su persona. Para 
llegar a ese nivel hay que expulsar al ocupa, porque el ocupa, que es el mal que se te infiltra 
dentro, hace todo lo contrario de esas tres virtudes, y si no estudias el Zohar no estás protegido. 

Los 4 compartimentos de los tefilin de la cabeza representan keter, jojma, binah y jesed. 
Representa una corona sagrada y aquel que lleva el tefilin de la cabeza es llamado "rey de la 
tierra”.

En dos momentos de la historia, los ángeles celestes vengaron a Israel. Contra los egipcios y 
contra tsizara, tsizara es la fuerza astral. La serpiente y su mujer usan la fuerza astral para 
atormentar al ser humano, ese es el ocupa, el karma astral. 

Los egipcios es una metáfora del cuerpo físico. Lo que pone al estrecho al alma es el cuerpo. 
Las influencias astrales solo atacan al cuerpo, no pueden atacar el alma.Luego contra los egipcios 
y contra tsizara, las dos cosas están ligadas. Los ángeles celestes, las almas de las estrellas y de 
los astros, los egipcios y la fuerza astros es el cuerpo de las estrellas y los astros. Si te quieres 
proteger tienes que activar las almas de las estrellas y los astros, y sobre todo no activar el cuerpo 
de las estrellas y los astros. 

Si sabes convocar a los ángeles celestes, te proteges de los egipcios y de tsizara. Cuando 
convocamos a los 4 ángeles, estamos convocando ángeles celestes para activar el interior de los 
planetas y estrellas. 

Al final de los tiempos, por la difusión del Zohar, la comunidad de Israel (maljut, matrona, gota de 
semen) saldrá del exilio y hará que el tzadik vuelva a su lugar. ¿Que es el justo, que es la justicia? 
justicia no es en el sentido común de la palabra, hacer justicia es conocer los secretos del cielo, 
eso es justicia. El mundo no va bien porque no hay justicia. Porque no hay difusión de los secretos 
del cielo. 
La raíz cuadrada del 1% del total de la humanidad es la que se tiene que elevar para que se eleve 
toda la humanidad, como somos 7 mil millones de habitantes, se tienen que elevar 70 millones de 
personas, esa es la masa critica. 

Cuando meditamos, movilizamos el alma de las estrellas. Cuando eres un gran tzadik, tu alma se 
encarna en una estrella, que será el sol de toda una galaxia, es una gran inteligencia. 
Cuando hacemos meditacion de nombres de dios activamos las almas de las estrellas, activamos 
las almas de los que fueron tzadikin. Esas almas conectan con el creador y le dicen que gracias a 
ti, el se está activando para mandar bendición a la tierra. 

Salmo 62, salen estos 15 nombres. suavizan situaciones de caos.
Se escanea como si fuera una foto y lo integramos dentro de nuestra mente. Esos nombres 
empiezan a brillar y se transforman en luz divina. Que llena nuestro cerebro, corazón e hígado. Va 
al corazón, sube al cerebro, se bate. 
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                                                           157 ekev ree
El pueblo de Israel es la herencia de yaacov, viene de la tribu de yehuda, hijo de yaacov. Abraham 
y Keturá tuvieron 6 hijos, Abraham les enseñó las ciencias impuras. Esos hijos tienen una ventaja, 
la primera es que keturá (agar) ya se había convertido al monoteísmo, y los concibió estando 
Abraham circuncidado. 

Abraham les enseñó muchas ciencias ocultas, pero impuras. Los planos donde hay ciencias puras 
se llaman, olam beriah y olam atzilut. Dentro de las ciencias impuras hay una parte que está en 
olam yetzira y otra parte que es pura. Las ciencias impuras son las que te conceden un poder con 
las fuerzas del rigor. Cuando se usan las fuerzas del rigor, de la columna de la izquierda o del 
árbol del conocimiento del bien y del mal, puedes tener un poder material, pero hay un efecto 
rebote, porque las fuerzas impuras se cobran. Las fuerzas puras, son misericordia, dan sin pedir 
nada a cambio, es el mundo de atzilut. Ambas fuerzas dan poder, pero uno con efecto rebote y 
otro no.

Después de que hayáis escuchados estas ordenes y preceptos y los  hayáis guardado y 
practicados, dios también guardara a vuestra persona, la alianza y la misericordia. Todo aquel que 
bendice, primero recibe una parte de la bendición para el mismo. Cuando necesites algo, haz una 
bendición de eso que necesitas, para otro, porque guardas una parte de la bendición que das para 
ti mismo. Aquel que responde Amen, trae también, una parte de la bendición que se acaba de 
escuchar, para si mismo.  

Atzilut es el olam abba. Cuando dice que Adam Harrison, fue creado en el jardín del edén, podía 
ver de punta a punta del universo, eso es llamado atzilut. atzilut es la fuentes de las aguas. 
Misericordia pura y mucha sabiduría, es una fuente de aguas que nunca cesan de correr. 

Al final de los tiempos diremos que el lado izquierdo estará incluido en el lado derecho, sabremos 
que los sufrimientos vienen a romper los caparazones para que pueda entrar la bendición. Lo que 
se llama el lado derecho, es la sefirot jojma, que es llamada, “padre” en hebreo Abba. 
Cada vez que leamos el termino “el anciano” hace referencia a eliyahu hanavi, el profeta Elias. 

El pan es el símbolo de la ley escrita y el vino de la ley oral. En la mesa de shabbat hay pan y 
vino, cuando se hace el kidush se tapa el pan, lo que quiere decir que si vamos a hacer una 
bendición sobre el vino, que representa la ley oral, en ese momento hacemos abstracción de la ley 
escrita, porque nos hemos situado en un plano superior. Y como primero se bebe vino y luego se 
come pan, quiere decir que primero hay que entender los secretos del cielo para luego poder leer 
la ley literal. No hay manera de entender el texto literal si no conoces los secretos del cielo. 
Los panes de proposición representan las tablas de la ley, el dueño de la casa representa la 
columna del centro del templo, y es el que tiene que cortar el pan de shabbat, o el pan de 
cualquier día. En shabbat hay dos jalot, dos panes, cada uno representa dos he de YHVH, el 
dueño de la casa representa la vav, y el trocito de pan sobre el que hace la bendición 
representa la yud. 

La keriat shema al hamita, antes de dormir, esa oración es una oración representada por la 
metáfora “sacar la espada” esa espada tiene una empuñadura, una cuchilla, dos filos y un 
forro. La empuñadura es la yud, la cuchilla es la vav, los filos las dos he, el forro donde se 
pone la espada es adonay אדני, como una espada entra en su funda, YHVH entra en 
adonay. El árbol de la vida entra en maljut. Tenemos que hacer bajar la fuerza de hacer 
milagros a este mundo físico. 
El keriat shema al hamita, limpia tu tikun de vidas anteriores. Si en maljut hay un tapón, YHVH no 
puede enfundarse en el. La lanza, Romaj, vale 248, como las palabras de la shema. El escudo se 

dice magen, מגן , representa a tres ángeles, mem, mijael, guimel, Gabriel, Nun, nuriel. 
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La onda con las 5 piedras, son las 5 palabras de la primera frase de la shema, Shema Israel 
hashem elohenu hashem, La palabra ejad las une. Cada palabra las lanzas al universo para 
romper las fuerzas del mal. 
Todas las metáforas bélicas, espadas, lanzas, escudos, ondas. Son metáforas para explicar como 
se usan los nombres de dios para defendernos de fuerzas astrales agresivas.
Y cuando comáis el pan de este país, sacareis un trocito que es la parte de dios. 
Por eso los ignorantes que no conocen los secretos de las palabras de la torah, no pueden 
pronunciar una bendición porque no saben quitarse la klipa, el caparazón. Una venda en los ojos 
que no te permite ver el mundo espiritual. 

Ahora vamos a ver 7 preceptos del shabbat. Lavarse las manos antes de comer pan. Romper los 
dos panes y se distribuyen los trozos. Encender las velas antes de shabbat. Hacer las 3 comidas 
de shabbat. la copa de vino sobre la que se hace la bendición. hablar de Zohar en la mesa de 
shabbat. alargar la mesa de shabat, y permitir a los pobres a tomar su parte en tu mesa de 
shabbat. 

El pobre es considerado como un ser muerto, porque nadie le considera, como si no existiera. 
Pero cuando le das caridad, le estas dando la vida. Dar caridad es resucitar a un muerto. Y lo que 
hace dios en recompensa de haber dado la tzedaka es que te añade vida. Como tu le has dado la 
vida al pobre, el te añade energía de vida a ti. La caridad, tzedaka no es dar dinero a cualquiera 
de cualquier manera, la tzedaka es dar dinero a quien estudia o enseña la Kabbalah. 
Normalmente es gente no considerada, despreciada, porque las fuerzas del mal han 
desprestigiado el estudio de la Kabbalah. 

Aparecen dos preceptos mas, uno es hacer el mayim majaronin al acabar la mesa de shabbat, 
lavarse las manos después de haber comido el pan. Y el birkat hamazon, la oración después de 
haber hecho la comida. 
El birkat hamazon tiene 7 bendiciones, que corresponden a los 7 lóbulos de los pulmones, a las 7 
lamparas sagradas, a los 7 planetas y a las 7 sefirot. En los pulmones hay un recipiente de 
bendición, si lo llenas de nicotina ¿donde vas a meter la bendición? Fumar es uno de los errores 
que explica porque no se recibe bendición. 

La parasha ree no existe en el Zohar, la hemos sacado de comentarios de kabbalistas.
Ree quiere decir ver. Shema quiere decir escucha. Ree es mas que shema. Porque los ojos están 
en un plano mas alto que el oido. Los ojos están en jojma, y los oídos en binah.

Hay que levantarse al alba a estudiar, cuando canta el gallo. Pero el gallo no canta al alba. El 
canto del gallo es la metáfora para designar el corazón, cuando tu corazón te llama. Ese es el 
canto del gallo. El corazón es la intuición que se renueva cada mañana, al alba. El bien y el mal 
corresponden alegóricamente al día y a la noche. Es la voz del corazón la que nos dice que nos 
levantemos al alba para estudiar el Zohar. 

El libre albedrío tiene tres limites. racial, sexual y social. Cuando naces no sabes de que raza vas 
a nacer. tampoco sabes si vas a nacer macho o hembra, y social tampoco, no sabes si va a ser un 
esclavo o un hombre libre. Esos tres aspectos no dependen del hombre. 
Bilan maldecía a los judios y de su boca salía bendición, ¿por que? porque tu no puedes maldecir 
lo que dios bendijo. No puedes contradecir a dios. La maldición solo se puede hospedar donde 
hay ausencia de bendición, si ya tienes bendición la maldición no puede entrar. La maldición solo 
entra por defecto de bendición. 
Esta tierra la ocupareis y la habitareis, es la tierra de los milagros. La tierra prometida es una tierra 
de una dimensión paralela de donde manan los milagros, la misericordia y el bienestar. ¿como voy 
a esa tierra? meditando yihudim, aquel que no medita está incumpliendo la orden de ocupar y 
habitar esa tierra. dios quiere que ocupemos ese mundo para que el nos corresponda con 
misericordia y bienestar. 
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El Zohar desvela las cosas escondidas en la torah, igual que se extrae un objeto precioso  de su 
cajita. Dios desvela esos secretos a las personas que le son fieles. Fiel es quien cumple el 
precepto de amar a dios con tu cerebro, tu corazón y tu hígado. 

El estudio de la torah con un maestro, y que ese maestro no tenga igual y no tenga igual en los 
limites de la tierra prometida, si ese maestro conoce los secretos del mundo de arriba y los conoce 
sin limite de esa tierra prometida, el estudio con el, prima sobre todos los deberes religiosos, 
incluido sobre el deber de construir el tercer templo. Estudiar con un maestro de Kabbalah está 
por encima de cualquier precepto religioso. Porque el estudio con el maestro te va a llevar a 
cumplir todos los preceptos. Pero no de una manera obligatoria, sino porque habrás comprendido 
las leyes de causa y efecto. 

Dios ordena observar y poner en practica todas las mitzvot pero ni añadir ni restar a lo ordenado. 
Porque si añades a lo ordenado te pones en un camino de jasid extremo y si restas, te pones en 
un camino de reformismo extremo. La prueba es que en la época de Abraham, la orden era 
sacrificar animales, los paganos sacrificaban a sus hijos, añadían. Abraham no añadió, sacrifico el 
chivo expiatorio, pero no a su hijo, no añadió. 

El profeta que viene diciendo que es profeta y añade o resta a lo ordenado, es falso profeta. Si 
quieres distinguir entre un verdadero y una falso profeta, no te apoyes en su capacidad de hacer 
milagros, apóyate en su lealtad a la torah.  Porque también gente malvada domo Bilan podían 
manipular las fuerzas físicas. 

En las leyes de la comida Kosher hay un secreto. “no cocerás el cabrito en la leche de su madre”. 
la leche de la madre es la metáfora para hablar de la patria espiritual. El cabrito es la imagen de 
esav, que tenia piel de cabrito, era muy peludo. Lo que quiere decir es que no metas las malas 
cualidades de Esav en la patria espiritual. No hagas reformismo, no mezcles las cualidades o 
defectos de Esav, No mezcles los conceptos o paradigmas materialistas con los conceptos o 
paradigmas espirituales. Porque entonces estás mancillando el concepto espiritual. No mezcles la 
lógica con la intuición, no te conviertas en esav. 

Hay tres oraciones, la tefila de moshe, la tefila de David y la tefila del pobre. Tres oraciones de 
máximo nivel. 

Meditamos el salmo 80, v20,  el rey David disimuló el nombre de la curación Mem-he-shim.

Se escanean en bloque. Después de pasarla por cerebro, corazón e hígado, Se transforma en un 
núcleo de energía blanca que ilumina todos nuestros órganos, todas nuestras células, nuestra 
sangre, que ilumina nuestra piel, tendones, nervios, huesos, etc. generando una fuerte curación, 
física y espiritual. De nuestro tercer ojo sale un haz de luz blanca, muy potente que impacta la 
tierra. Se curan los seres humanos, los animales, las plantas, todo queda curado. 
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                           158 Shofetim ki tetze
¿Como es que Abraham dio a los hijos de Keturá ciencias impuras? uno solo puede acceder a 
niveles de secretos a la altura del tipo de alma que le viene. Las almas de binah tienen derecho de 
acceder hasta binah, las de guevura hasta guevura, etc. Las ciencias puras son las almas de 
atzilut, Isaac, todas las almas de después, de otras mujeres, vienen de beriah, yetzira o asia, no 
tienen derecho de acceder a los secretos mas altos, los secretos de esos mundos se llaman 
“ciencias impuras” . las ciencias puras son para las almas de binah para arriba. Los hijos de keturá 
eran almas de mas abajo de binah, tenían derecho a conocer las ciencias impuras. 
Las almas de este mundo dependen de la combinación de pensamiento del padre y la madre. 
Un alma de un nivel bajo puede dar un salto a un nivel superior, pero es algo muy raro. 

El pastor fiel cuenta: 
hay uno de los mandamientos que dice que hay que vivir en un país donde haya jueces y 
magistrados, eso es un reflejo del juicio que se emite en el cielo, todo lo que ocurre abajo no es 
mas que el reflejo de lo que ocurre arriba. Arriba hay un juez que se llama Elohim, ese juez por la 
letra he rebaja y por la vav eleva. vav es la pureza sexual, también representa la sefirot tiferet, l 
virtud de traer gente en teshuva. El que tiene esa virtud tiene un juicio benévolo en el cielo. En el 
protocolo del judaísmo solo hay 4 tipos de muertes aceptadas, lapidación, fuego, decapitación y 
estrangulación. 

La crucifixión es puramente romana, no entra dentro de las leyes judías. 
En el juicio del cielo y en el juicio de la tierra se nombra a un culpable para lapidarle, quemarle, 
decapitarle o estrangularle. El único culpable es samael, que hizo caer a Adam y Hava. Todo el 
que no conoce los secretos de la torah se cree que puede matar de esta manera a su prójimo, no 
tiene nada que ver. Al prójimo no se le toca, se le puede aprisionar o exiliar, pero de ninguna 
manera están diciendo las leyes del cielo esto. El único que merece ese tipo de muertes es el 
ángel del mal. En ángel del mal no es un ser físico, entonces  no se le puede matar fisicamente. 
Necesitamos un arma no física, la espada de dios, La YHVH que altera las leyes naturales y 
provoca milagros, Esa “espada” permite decapitar al ángel del mal, para asfixiarle necesitas una 
cadena, la yud y la vav, la yud es la meditación y la vav es la relación conyugal, cuando se 
meditan nombres de dios durante la relación conyugal, se hace una cadena metafórica que asfixia 
al ángel del mal. La lapidación se hace con una onda que tira piedras. La yud es la piedra, la he 
que vale 5 son los 5 dedos de la mano que tiran la piedra, y la vav es la onda. Para quemar al 
ángel del mal, se enciende la yud y cuando la yud se vuelve incandescente, también ilumina la he 
la vav y la he. 

Jamas un tribunal condena a muerte a un ser humano, las 4 muertes de la ley judía son para el 
ángel samael. Los que condenan a muerte al prójimo, no han entendido nada. Ese ángel negativo 
es el que le hecha un pulso al creador para quitarle el poder sobre el ser humano. Matar al infiel 
es eliminar al ángel que está echándole un pulso a Hakadosh baruj hu. 
En el gran tribunal celeste hay 70 jueces, 70 vale sod, secreto. Por eso el sanedrín tenía 70 
jueces. El pequeño tribunal terrestre y el gran tribunal celeste, reflejan una metáfora, la imagen de 
las radiaciones lunares, el pequeño tribunal, y las radiaciones solares el gran tribunal. El sol es el 
símbolo de la consciencia y la luna de la sexualidad. Lo que se juzga es que conciencia le aplicas 
a la relación conyugal. Eso es lo que está en tela de juicio en los juicios celestes. 

Ki tetze.
El mandamiento de castigar al calumniador. Ningún pecado es tan grave como la calumnia. lo 
sabemos de los exploradores que volvieron calumniando la tierra, de donde nace el decreto de 
dios, el 9 de av, fue el día que se destruyeron los dos templos y el día en que hacemos un ayuno 
de 26 horas, de comer y de beber, y es el día en que de verdad nos ponemos de luto. El castigo 
mas grande que hay en este mundo es por culpa de la calumnia. 

Dios es un ser de misericordia ¿como pueden haber castigos tan fuertes? vamos a descubrir el 
mayor secreto de misericordia de dios. La calumnia trajo tristeza y pena, generó miedo, se 
anticipó la tristeza y la pena a un evento, pero todavía no había pasado nada. Cuando anticipas 
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una emoción al evento, para equilibrar el sistema cósmico, donde la emoción y el evento están en 
balance, ti anticipas una emoción a un evento que no ha ocurrido, te tiene que venir un evento 
acorde a esa emoción. 

En este caso, con la calumnia, vino una emoción de un evento que no había ocurrido todavía, y 
dios decretó que se destruyeran los templos el 9 de av, en agosto. Ahí aprendemos un gran 
secreto. Si en vez de calumniar y generar pena, si  nosotros anticipamos una emoción de alegría, 
también descompensamos el universo, así el milagro mas grande viene por anticipar una alegría. 
Toda persona negativa, que anticipa penas algo que no ha ocurrido, le vienen esas penas. Una 
persona que se alegra de los milagros que le van a venir, para compensar eso, dios le manda 
elementos de alegría. 

Los calumniadores calumniaron la tierra, El Zohar dice que la tierra es la mujer. Estamos hablando 
de la reina Esther. El texto dice que el rey asuero, que era un pagano, cogió a la reina Esther para 
tener una relación sexual con ella sin estar casado con ellas. Y calumniaron a la reina Esther que 
había mantenido relaciones con Asuero. Eso es calumniar la tierra. Jamas tenemos que dudar de 
la reina Esther. Porque la reina Esther es el anagrama de seter, escondido. Porque dios la 
escondió al rey Asuero, lo que el rey metió en su cama fue un demonio que dios sustituyó por la 
reina Esther, para protegerla. Y dice el Zohar que el texto literal constituye la paja de la ley, el 
sentido místico de la ley constituye el grano de la ley. Desgraciado de aquellos que comen la paja 
en vez de comer el grano. Desgraciado de aquellos que no buscan el sentido místico, todos sus 
conceptos están equivocados. 

El mashiah vendrá subido sobre un burro, porque el mashiah solo será proclamado rey cuando la 
comunidad de Israel haya vuelto a su lugar. La comunidad de Israel es maljut, la matrona, la 
shejina, la gota de semen. El mashiah será rey cuando las almas que vagan entre dos mundos por 
la perdida de semen, el mashiah será proclamado rey. El burro va subido sobre lilit, la que provoca 
la perdida de semen, pero hasta que no la tenga dominada, el mashiah no va subido sobre un 
caballo. 

El Mashiah va a tratar de dominar a esa demonia, para que no haya mas perdida de semen, que 
generan almas que se quedan entre dos mundos. Subir sobre un burro es cosa de esclavos, subir 
sobre un caballo es cosa de reyes. Don quijote iba subido sobre un caballo, Sancho panza iba 
subido sobre un burro, el sirviente era Sancho. Cervantes saca esos conceptos del sod. El 
mashiah va subido sobre un burro y cuando sea rey ira subido sobre un caballo. Don quijote está 
reflejando la historia del alma y del cuerpo. Antes, los sabios se subian a piedras o púlpitos y 
empezaban a contar secretos de Kabbalah, de ahí sacó Cervantes para hacer la historia de don 
Quijote y Sancho panza. 

Burro en hebreo se dice jamor, que cambiando las vocales da jomer, materia. La demonia nos 
induce a tener una visión material y hacernos perder la visión espiritual. Aquel que pierde su 
semen pierde la capacidad de tener la visión espiritual, produce ceguera espiritual. El que ve el 
mundo espiritual es tan bello como el ciego que recupera la vista a nivel físico. El regalo mas 
grande que puede hacerte dios es devolverte la vista espiritual. Eso solo está dado a aquel que 
practica las meditaciones kabbalisticas y conoce los secretos del Zohar. 

Dios confió a Isaac y a su posteridad ser guardián del árbol del conocimiento del bien y del mal. 
Isaac corresponde a Guevura, que está regida por el planeta Marte, todas las fuerzas del rigor 
vienen de esa sefirot, Maadin. Se lo confió a Isaac porque representa la guevura, el rigor, porque 
Isaac se casó con rivka, la misericordia, cuando la misericordia se une al rigor, el rigor se 
apacigua, esa es la misericordia de dios. 
Rabi Shimon Bar yojai hizo la reparación cósmica para que el mashiah no sea asesinado.  Por su 
mérito, el mashiah sobrevive. Cuando todos los kabbalistas que han querido revelar los secretos 
del cielo han muerto de manera temprana. 
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“Si un hombre viola a una mujer virgen, tiene en castigo que pagar 50 ciclos de plata y luego no 
debe jamas repudiarla”.  La joven virgen es el alma, cuando se une un cuerpo a un alma, el 
cuerpo es el hombre y la mujer el alma, por eso se dice que el hombre mancilla a la mujer. Luego 
ese cuerpo no debe nunca repudiar su alma, la tiene que cuidar. No son violadores, es la historia 
de como el alma se reencarna en un cuerpo y el cuerpo tiene que cuidar del alma. Si lo lees en el 
sentido de la paja, parece que un hombre está violando a una mujer. 
Los 50 ciclos de plata, son las 25 palabras de la shema, que pronunciamos por la mañana y por la 
noche, mas la frase de luego de la shema, que tiene otras 25 letras. Cada letra se asimila a un 
ciclo de plata. Hay que indemnizar a tu alma, que ha entrado en tu cuerpo, y que te ha dado la 
vida, haciendo la shema 

dos veces al día le das el pago a tu alma por haber aceptado mancillarse dentro de un cuerpo. 
Porque el cuerpo impurifica el alma.  El alma se limpia con la shema, por la mañana y por la 
noche. 

Cuando un hombre bendice a diario a hakadosh baruj hu, el demonio que siempre está 
molestando a ese hombre, el demonio es shed, ese demonio, cuando bendices a dios se 

transforma en ángel y la palabra shed se transforma en shaday שד שדי, shaday es 314, la 
numerología de metatron, es decir pones al ángel metatron para que te ayude. Luego son las 
obras del ser humano las que pueden transformar el ángel en demonio o el demonio en ángel. Lo 
sabemos de la simbología del bastón de moshe que se transformaba en serpiente y de serpiente 
en palo. El ángel era el palo y el demonio la serpiente, y es el palo de moshe que se comió a las 
serpientes de los magos egipcios. No es una serpiente que se come a otra serpiente, como en las 
películas, eso es un error, es el palo el que se come a las serpientes, ahí hay un milagro enorme.
Hay demonios muy similares a los ángeles, son muy instruidos, conocen el pasado y el futuro, 
toman algunas veces el aspecto de un hombre, que son los maestros de la filosofía, conocen el 
futuro  o el pasado, según los signos del sol, la luna, los eclipses y de otros signos de las estrellas. 
Son astrólogos.
 Otros demonios no son muy instruidos, son como animales, se multiplican como animales, son 
ignorantes, impuros y sus hijos son también impuros y se dedican a hacer daño al ser humano. 
Por eso hay que intentar no codearse con este tipo de gente que son muy ignorantes. Porque 
esos no paran de dañar. Luego hay otro tipo de ángeles, los maestros del esoterismo y de los 
secretos del cielo, hacen yihudim, unen el mundo de arriba con el mundo de abajo, son almas que 
vienen de yesod, inspiran a los tzadikin y nunca se le acercan los demonios. 

El nombre jet-bet-vav con YHVH abre un canal de salida para las almas entre dos mundos 

producidas por la perdida de semen. יחהבווה, Esas almas están en olam yetzira pero de 
emociones bajas. 
lo peor que puede sentir el alma es la vergüenza, por eso en España cuando alguien hace algo 
mal se le llama “sin vergüenza”, es un insulto muy grave. 

Meditamos el salmo 29 para apaciguar conflictos. Proyectamos la luz que sale de nuestro corazón 
hacia la tierra. 
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 159 ki tetze
Todo lo que es pelo, son letras, en el texto en pergamino, trazas unas lineas rectas coinciden con 
las letras, igual que esas letras cuelgan de la linea, el pelo cuelga de la piel. Cuando se habla de 
pelo, hablamos de letras. Si son letras de oro, es din, maldición. Si le ponen vocales de plata, la 
vocal transforma la maldición en bendición. 

Cuando dios creó al hombre, generó en el mundo de los ángeles una enorme envidia. Porque al 
ser humano se le dio un cuerpo físico con el que puede tener placer con sus 5 sentidos, cosa que 
los ángeles, al no tener un cuerpo físico, no pueden experimentar y se enfadaron con el creador. 
Este tipo de ángel que odia al ser humano, que le envía energías negativas, le hace sufrir, le 
induce a hacer guerras y a tener un corazón duro, es un ángel llamado samael, y su compañera 
lilit, ese ángel lo que hace es querer demostrar al creador que se equivocó al crear al hombre y 
hace todo tipo de caos en este mundo para que su demostración funcione. Genera enemistad en 
las personas, obliga al hombre a perder su semen, su energía vital, le obliga a alejarse de los 
secretos del cielo, a que tenga un corazón duro. 

La herramienta principal que utiliza son las influencias astrales, esas influencias son energías 
electromagnéticas que impactan mucho las emociones humanas, incluso manipulan las 
emociones humanas, como un titiritero manipula a su marioneta.  Dios sacará de este mundo a 
este ángel y a su compañera, también a aza y azael. Nos dio la torah como herramienta de 
protección, la torah no se entiende hasta que los kabbalistas empiezan a desentramar los secretos 
de la torah. Esos secretos nos enseñan a trascender el karma astral. Hace venir al final del 6º 
milenio, a su ungido, un alma no conocida por los seres humanos, supera a Moises, que viene a 
enseñar al ser humano a no depender de la influencia astral, en ese momento, los dos ángeles 
que comen del orgullo, la enemistad, de la lógica no trascendente. El mashiah enseña a no dar de 
comer a esos ángeles. Libera el mundo del yugo de esa manipulación que hacen contra el ser 
humano. Las meditaciones y los códigos del Zohar tienen como objetivo enseñar al ser humano a 
trascender el karma astral. 

Al final de los tiempos, dios hará desaparecer la idolatría y el espíritu impuro de la tierra. 
El tzadik estará exento de las tareas de este mundo, para dedicarse a la felicidad suprema del 
estudio de la Kabbalah y para hacer entrar la felicidad de arriba en el mundo de abajo.
El jefe de los ángeles es metatron, hay que pagarle su jornal. su salario son las 18 bendiciones de 
la amida, se repite 3 veces al día, y la tefila sustituye a los sacrificios del templo, el pago de 
metatron. El envía miles y miles de ángeles para defendernos de la influencia astral, siempre y 
cuando le paguemos su jornal. 

Nuestra oración, suben o no suben, si hay virtudes, del que practica la oración, esta sube, si no 
hay virtudes, la oración no sube. Virtud es el anhelo de apegarse a dios, emulando su deseo de 
dar, la gente egoísta su oración no llega. 
Rivka representa la columna de en medio, dios se la puso a Isaac que es rigor, para que el rigor 
se apacigüe. 

Teshuva designa conectar con binah, tashuv he, volver a la he, la de binah. El ruaj hakodesh es la 
inspiración divina, es de un nivel inferior a la nebua, la profecía, designa las 6 sefirot de zeir anpin. 
Sabiduría, jajam, designa jojma, la meditación kabbalista, es sabio aquel que medita los nombres 
de dios. Para que esa meditación de resultado, es necesario que el que medita tenga temor de 
dios, no es miedo, reverencia, respeto de un gran amor. El que tiene ese tipo de amor, le resulta la 
meditación.
No todo el mundo puede decir que es maestro de Kabbalah, se llama maestro de Kabbalah a 
aquellos que saben nadar en las aguas del Zohar. 
Al final de los tiempos, donde estamos ahora, habrán muchos impíos, descendientes de los erev 
rav. Topos, espías. 
Leviatan es moshe. El maestro de Kabbalah es llamado leviatan. 
En hebreo hay dos maneras de definir la palabra hombre, ish, o Adam, solo merece el titulo de 
Adam aquel que es sabio en Kabbalah, los demás son ishim. Se llama bestia al ignorante, el 
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ignorante que ha estudiado la Kabbalah, pasa de ser como un animal a ser un ser humano 
evolucionado. 

De YHVH, la yud es llamada corona, la meditacion, la he es Abraham, la vav es yaacov y la ultima 
he es Isaac. 
En el exilio, de la sabiduría, la corona se cayó. La gente ya no sabe meditar. Hay que revelar un 
secreto que se llama “sacar el agua de la piedra”. Moshe pegó con su bastón a una piedra para 
sacar el agua, y nadie entiende por que dios se enfadó por eso. La piedra es el cuerpo, el agua es 
el alma. El alma está presa en el cuerpo, y dios dijo que “no pegues a la piedra con el palo, 
háblala” para despertar el alma que esta prisionera en un cuerpo, para que aprenda a recuperar la 
corona, a meditar, recuperas la yud, y si meditas, permites que Abraham, Isaac y Yaacov protejan 
este mundo. Si se cae la corona, no meditamos, los tres patriarcas no pueden proteger este 
mundo. No es forzando a la gente, dándoles dogmas por la fuerza, si no hablándoles y 
enseñándoles secretos del cielo, entonces sale el agua de la piedra, sin pegar a la piedra. 
Empieza a fluir la intuición del alma por encima de la presa del cuerpo, el alma puede trascender 
el cuerpo y adquirir niveles de conocimientos que no podía acceder estando prisionera del cuerpo. 

Moshe es la reencarnación de Abel, que fue asesinado por Caín. Cain no era hijo de Adam y 
Hava, era hijo de Hava y samael. La serpiente era un residuo de los mundos que dios destruía 
anteriormente, porque solo apostaban por la ciencia y tecnología, excluyendo a dios. Cuando cain 
mata a Abel, que era pura espiritualidad, Abel si era hijo de Adam y Hava. Cain mata Abel, la 
tecnología mata la espiritualidad. Y hay que vivir otros 6 mil años para recuperar la espiritualidad, 
con el mashiah. Si Caín no mata a Abel y Hava no hubiera tenido a Cain con la serpiente, Abel 
hubiera sido el mashiah, no hubiéramos pasado 6 mil años de sufrimiento. ¿Por que dios ha 
querido que en este mundo este Cain y Abel? dios ha querido crear un mundo donde pueda 
cohabitar el bien y el mal. para que el bien triunfe sobre el mal, la sabiduría triunfa sobre la 
ignorancia. 

Los hijos de Israel salieron de Egipto por la mano alzada, la mano alzada es YH. La mano bajada 
es VH. VH es el mundo físico y YH es el mundo espiritual, gracias al mundo espiritual Israel salió 
de Egipto. Egipto al estrecho, hace alusión al cuerpo que tiene al estrecho al alma que es infinita. 
El cuerpo tiene que obedecer al alma y no al revés. 

Los que se rigen por sus 5 sentidos son llamados “los astrólogos", los que se rigen por la visión 
profética se dice que tienen “el ojo del espíritu”. El mayor regalo que te puede dar dios este mundo 
es devolverte la visión espiritual. La misma alegría que puede tener un ciego, físico. en volver a 
ver, la misma alegría tiene el que tiene ceguera espiritual cuando se le devuelve la visión 
espiritual. 

Hay varias maneras de estudiar la Kabbalah y el Zohar. Si no lo haces por la gloria de dios, todo lo 
que estudies, reces y hagas caridad, no te liberará del yugo del cuerpo. Si lo haces por apego a la 
luz divina, todo lo que hagas de estudio, rezo y caridad si te dará resultado. No se estudia la 
Kabbalah por interés. El Zohar si se estudia con la intención correcta te permite conseguir un 
corazón tierno, aquel que no lo estudia mantiene un corazón duro de nacimiento. 

Teníamos dos enemigos, bilam y balak, uno echaba el mal de ojo, el otro hacia magia, la ultima 
sílaba de bilan nos da am y la ultima sílaba de balak da lak, juntando las dos nos da amalek, el 
enemigo del pueblo de Israel, numerología 240 como la palabra safed, duda. Cuando una persona 
vive con la duda, que le genera miedo, ha ganado amalek. Aquel que conoce los secretos del cielo 
y sabe escapar de la influencia astral para conectar con el mundo de las bendiciones, ese no tiene 
duda y amalek no puede hacer nada, no es susceptible ni de magias ni de mal de ojo. Igual que 
hay un amalek en la tierra, hay un amalek en el cielo, es el espíritu de la serpiente, samael. los 
paises que mas caos tienen son aquellos que practican mas magia. La magia es utilizar fuerzas 
impuras que luego pasan facturas muy grandes a los que la utilizan. 
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La transformación del bastón de moshe en serpiente quiere decir que controlaba la materia, el 
mundo material es controlable y maleable. El ser humano se cree que el mundo material está 
fijado, no es verdad. Las circunstancias también son moldeables y maleables como la plastilina. 
Lo que moldea las circunstancias, son los nombres de dios. El mundo físico es llamado “frio” y el 
mundo espiritual es llamado “calor”. Imagina un vaso de cristal, parece fijo, pero si lo pones a una 
temperatura de 2000 grados, el vaso de cristal lo puedes transformar en un mini jarrón, o en un 
cenicero, etc. Cuando a la materia de las calor, espiritualidad, la materia se vuelve maleable y 

Luego, cuando la enfrías queda fijada. Cualquier circunstancia física, como le inyectes calor 
espiritual por la vía de los nombres de dios, la puedes cambiar. El kabbalista hace lo mismo que el 
soplador de cristal, moldea las circunstancias. 

El mal de ojo, la persona que te mira con envidia, con el ojo, desvía el hilo de bendición que iba 
para ti, y en vez de riqueza te viene pobreza y la riqueza va para el. Solo con el ojo ha desviado tu 

hilo de bendición. con la meditación de אלד, impide el mal de ojo, tampoco es posible si 
meditas en una estrella de David de color oro. Así nadie puede desviar tus hilos de bendición. 
Existe también el buen ojo, el maestro que ve que te falta un hilo de bendición, te hace que te 
venga ese hilo. El ojo no tiene piel, nuestro cuerpo está recubierto del piel, lo que quiere decir que 
el alma actúa a través del ojo. Un ojo cerrado si tiene piel, pero cuando está abierto no tiene piel. 
Por eso se dice que el ojo es el espejo del alma, porque es por ahí que capta energía, sale 
energía o destruye energía. 

Meditación del salmo 35 para encontrar el alma hermana, שאה, estos nombres empujan a la 
consecución de este encuentro, esta meditación da un mérito, por el cual dios te envía la 
circunstancia necesaria para encontrar el alma hermana. Esto es útil para los solteros que buscan 
pareja, para los casados el alma hermana es hakadosh baruj hu. Nos permite una conexión 
directa con dios, porque el es nuestra alma hermana. Proyectamos de nuestro tercer ojo un rayo 
de luz de color rosa, que es alegría y amor, que impacta la tierra. Un rosa muy claro, que 
impregna a todos los seres humanos. Aquellos que ya tienen a su alma hermana conectaran con 
dios y los que no la tengan, la encontraran. Bajan Sandalfón, Metatrón y Mashiah, que supervisan 
esta meditación. Tenemos libre conversación con ellos. 
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160 ki tetze - ki tavo 
En ángel caído del jardín del edén es samael, su inicio objetivo es destruir la creación y destruir al 
ser humano. También quiere quitarle el poder a dios. Ejerce su poder a través de los astros y 
estrellas, que generan circunstancias, las fuerzas del mal usan esa vía para hacer daño al mundo 
y al humano. Hakadosh baruj hu juró destruir a samael.  


El gran secreto de la Kabbalah, de la torah y de Israel es su calendario y un gran conocimiento de 
como funciona esa herramienta astral. ¿como se puede uno escudar de los ataques de samael, 
por la vía de las radiaciones astrales y estelares? ¿como podemos tomar control de esa 
herramienta, para darle la vuelta a las energías negativas y transformarlas en energía positiva?. 
Tenemos las fiestas judías, y fechas señaladas, rosh hashana, purim, kipur, etc. Estas fiestas son 
momentos estelares muy precisos que emiten radiaciones y nosotros podemos, a través de 
nuestros ritos, amplificar si son positivas y reducir si son negativas.


Los lunes y los miércoles son influencias negativas, no conviene iniciar proyectos, firmar 
contratos, etc. La radiación del planeta Marte, usada por samael, es tremendamente negativa, 
Pero no ejerce el martes, ejerce antes y después del martes, pero el mismo martes, es una buena 
radiación. No debemos iniciar proyectos lunes y miércoles, pero si se puede iniciar un martes. El 
viernes es muy bueno, shabbat no se trabaja, el domingo también es bueno, El jueves también 
tiene radiaciones negativas. 


Los 14 primeros días de la luna creciente son positivos, los 14 últimos son negativos, excepto en 
la luna de leo, donde funciona al revés, los 9 primeros días son malos, los días siguientes son 
buenos.

La pareja de Samael, lilit, fue creada en luna decreciente. 


Hay influencias astrales que generan hambruna en el mundo, una es Saturno, por eso hay que 
hacer shabbat, para evitar la hambruna. Los eclipses de luna y sol también traen hambrunas. 


Hay un planeta que es tremendamente positivo, es Venus, noga en hebreo. Dice el Zohar que la 
shejina se refleja en la estrella noga. Venus es la sefirot netza, esa sefira está simbolizada por 
Moshe y ese planeta, parece una estrella de lo luminoso que es. Una de las nomenclaturas de la 
sinagoga es esh noga, fuego de Venus. En contra posición con esh maadin que es “fuego de 
Marte”, ese es fuego rojo y esh noga es fuego blanco. Moshe era el reflejo de estos dos fuegos, 
porque cuando se une el blanco con el rojo, el rojo pierde su fuerza. Hay dos personajes bíblicos 
que son solo fuego blanco, Aaron y David. 


En las columnas del templo del rey Salomón habían dos inscripciones. Los masones tratan 
mucho de esas palabras, creyendo que son palabras mágicas. En la columna de la derecha yakin 
y en la izquierda boas, ambas reflejan la luz blanca de Noga. La shejina, la actividad sexual, 
conecta con esta luz, con las meditaciones correctas. El nombre de netza es


 .el pueblo de Israel se une a la shejina, por la vía de los tefilin y de la shema , יהִִוִהִ צבאות

En los tefilin están las shim de 3 y 4 palos, en la cabeza, que suman 7, la shema tiene 6 palabras, 
si lo unes a la acción de ponerse el tefilin da 7, los días de sukot son 7 y el omer es 7x7.  el 7 
hace referencia a 7 sefirot: Binah, jesed, guevura, tiferet, netza, hod y yesod. Cuando llega a 
netza, noga se ilumina, esa luz nos permite crear eventos.  Aquel que no conoce esta sabiduría 
cae en las trampas de samael. Todos los ritos, las oraciones, las fiestas, son para no dejarse 
influir por las herramientas de samael. 


No se hacen las cosas porque si, hay un ataque cósmico, y dios nos ha dado unas herramientas 
que hacen de escudo a ese ataque cósmico. Incluso los príncipes de las naciones, seres 
espirituales, al destruirse los templo, ellos lloraron, porque se perdió un escudo que protegía 
también a sus naciones. Lo que se llama el “exilio” es el exilio de la sabiduría, la redención es la 
vuelta a la sabiduría, es la que te da la plenitud en todos los aspectos, en los negocios, en la 
salud, la suerte de encontrar a tu alma hermana. La plenitud total te la da la sabiduría, no el 
dinero. Puedes tener dinero y tener problemas serios de salud o de familia, pero si tienes 
sabiduría en todos los aspectos, estás totalmente protegido. 
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ki tavo.

esta parasha no está en el Zohar, son comentarios de kabbalistas y por ley oral se han 
recuperado secretos. Es una parasha que da miedo, porque hay muchas maldiciones, hay 
entender que es lo que quiere decir está parasha. 


se habla de entregar las premisas a dios, los primeros frutos. Estamos hablando de controlar las 
premisas emocionales, el fruto emocional, el primer impulso, ser reactivo. Cuando te provocan, el 
primer impulso es animal, viene del cuerpo, nace la ira, la envidia, los celos, el orgullo, etc. Si 
sabemos contener el primer impulso, mediante una resistencia emocional y esperamos que se 
calme nuestra parte animal y dejamos que se enfríe esa primera emoción, que es un enorme 
esfuerzo que solo puede hacer que sabe entregar las premisas a dios, el sacrificio que haces de 
ese primer impulso se lo das a dios. Entonces nace el segundo impulso, ya no viene del cuerpo 
animal viene del alma, aparece la comprensión, misericordia, humildad, Cualquier bien que 
tengamos viene del mundo espiritual, si no eres capaz de entender que el mundo espiritual es la 
causa de lo que ocurre en el mundo físico, entonces caes en el primer impulso, ira, envidia, 
orgullo, etc. 


Muchas veces cuando se hacen oraciones o se doblan las rodillas o nos sentamos. El acto de 
sentarse obliga a la rodilla a doblar, y cuando doblas las rodillas hay un cambio de altura, en el 
momento que cambias la altura, bajando, bajas una bendición de un mundo espiritual a un 
mundo físico. Cuando estas sentado y te pones de pie, es porque estás en el mundo físico y 
quieres acceder al mundo espiritual. No se hace por capricho el levantarse o sentarse en las 
oraciones. 


El don de la hospitalidad, no es solo invitar a gente a comer a su casa, es invitar a dios a 
hospedarse dentro de uno mismo, eso te preserva de las desgracias. Eso salvo a loth en sodoma 
y gomorra, el practicaba la hospitalidad dentro de su casa, a riesgo de su vida.  
De las esferas celestes se prepara la riqueza de la esfera física. Lo que ocurre en el mundo físico 
se ha preparado en las esferas celestes. Todo lo que tenemos aquí abajo ha sido preparado en un 
mundo espiritual que el ojo físico no ve. En esas alturas se deciden las bendiciones de los seres 
humanos que esperan aquí abajo. 


En el momento que llegue el mashiah, Israel será el custodio y el pueblo santo de dios y todas las 
naciones conocerán a dios y ya nos podremos situar por encima de las maldiciones de samael. 

Si en esta parasha hay un enunciado de maldiciones, el hecho de situarse por encima de la 
influencia astral te protege de esas maldiciones, pero también tiene otro secreto, las maldiciones 
te permite conocer como funcionan las bendiciones, la lectura inversa. 

Por ejemplo, si no estudias lo secretos profundos de la torah tus cosechas no vendrán en su 
tiempo, no encontraras tu alma hermana, etc, te da un enunciado de maldiciones. si hago lo 
inverso, estudio profundamente la torah, me vendrán las bendiciones contrarias a esas 
maldiciones. Esos preceptos te hacen cumplir un calendario, te protegen de las maldiciones de 
samael, tomas el control del sistema astral, etc. Adorar al sistema astral es idolatría. 


El eterno, en el momento que llegue el mashiah, el mismo hará la circuncisión de los corazones 
de sus descendientes. Quiere decir que dará un corazón tierno, aquel que estudia los secretos, 
transforma un corazón duro en un corazón tierno. 


La bendición se encuentra allí donde el hecho está escondido al ojo físico, porque el ojo físico 
puede truncar un proyecto, una bendición, por eso es mejor no contarle a nadie tus proyectos. 

En los tefilin, la shim de tres palos representa a los 3 patriarcas y la shim de 4 palos representa a 
las 4 patriarcas. Con las dos shim tenemos a los 3 patriarcas y las 4 matriarcas. 

De las 22 letras del alfabeto hebreo, el mashiah va a añadir la shim de 4 palos, quiere decir que 
cuando llegue el mashiah habrá una protección maternal. Misericordia Rajamin viene de la 
palabra útero, rejem, la madre protege de una manera diferente al padre. 

Aquel que enseña a sus nietos se le alargan los años de vida. 


Los mayores tesoros que dios nos da es la lluvia, no es la lluvia de agua, es como hace bajar la 
bendición como si fuera lluvia.
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Tenemos dos tipos de actitud a la entrega de la torah, una cuando nos la entregan y no la 
conocemos, el 6 de shivan, el 6 de junio. Después de estudiarla hasta purim, la hemos estudiado, 
purim es una fiesta de gran alegría, porque ya se sabe lo que hay dentro, ya se lo que tengo que 

hacer para estar protegido. Por eso cuando la recibieron no había una gran alegría, no sabia que 
escondía. Cuando llega purim si que hay una gran alegría. 


Cuando dios creó al ser humano, los ángeles vieron que iban a sufrir mucho en este mundo, 
durante milenios. Llegaron a la conclusion los ángeles, después de tratar con dios, que eso era 
para el bien del alma, para que aprenda que cuando desobedeces a dios, ese aprendizaje de 
dolor, le iba a servir para vivir una eternidad sin dolor. Pero habiendo tenido un aprendizaje que en 
el jardín del edén no podían tener.  Luego el mal es para un bien, de ahí viene la expresión “no 
hay mal que por bien no venga”.


Lo que se dice que hay que estudiar la Kabbalah a los 40 años es una metáfora, el feto en el 
vientre de la madre anuncia a los 40 días si va a ser macho o hembra. 40 es el estado de madurez 
donde sabes discernir el bien del mal. La columna de la derecha con la de la izquierda, la 
capacidad de resistir y no ser animal, la capacidad de ser espiritual. Por eso los grandes genios 
de la Kabbalah, a los 12 años ya eran grandes kabbalistas, como Isaac luria. Hace cientos de 
años la esperanza de vida era de unos 40 años, si tenían que esperar hasta los 40 años para 
estudiar la Kabbalah, ya estaban muertos. La simbología 40 es alusión a la madurez donde sabes 
discernir el bien del mal.


Es muy feliz el hombre que encuentra su placer en las leyes del eterno, porque todo lo que toque 
le saldrá bien. 


cuando en la torah se habla de sacrificar al primogénito de los animales, excepto a la mula. no 
habla en sentido literal, está hablando de sacrificar el primer impulso animal. Porque es reactivo, 
el segundo impulso es proactivo. El ignorante, la mula, no tiene nada que sacrificar, porque es 
“estéril” es pered, le falta la sod de pardes. 


La mujer tiene una intuición superior al hombre, a la mujer hay que enseñarle la Kabbalah de una 
manera diferente al hombre, que es mucho mas racional. A un hombre hay que darle 
explicaciones que su raciocinio pueda entender. A la mujer hay que darle explicaciones que su 
intuición pueda entender. Cuando enseñas Kabbalah, la mujer se emociona antes que el hombre 
y son mas numerosas estudiando, se entrega mas que el hombre. Mucha Kabbalah está en la 
kavanah de la tefila, la intención de la oración, es el hombre el que tiene que hacer 3 oraciones 
diarias, la mujer solo tiene que hacer una. Para el hombre es mas duro de aprender. 


“gracias dios que no me has hecho mujer” no habla de mujer como mujer humana, habla de la 
parte femenina, cerebro izquierdo, la parte masculina es cerebro derecho. El cerebro derecho es 
el que conecta con jojma, el izquierdo conecta con binah, binah es inteligencia, jojma es 
sabiduría. Luego “que no me has hecho mujer” quiere decir que no me has hecho solo depender 
de la lógica.


No solo tenemos la lógica de binah, también tenemos la intuición de binah. 

Sobre estar casado, aparte de a nivel físico para tener hijos, a nivel espiritual se refiere a que el 
cerebro izquierdo y el derecho estén unidos por el daat. Eso luego se refleja en el mundo físico 
casándose el hombre con la mujer. 


Hasta que no se llega a cierto nivel espiritual no se puede nombrar a los ángeles, aunque sean 
ángeles buenos, por la energía que emiten. 


Meditamos el salmo 104, el nombre de dios para tener hijos es יזל, el que ya tiene hijos podrá 
enseñar a sus hijos espirituales. proyectamos la luz desde nuestro corazón hacia la tierra, 
entendiendo que todos los habitantes son hijos nuestros y los vamos a iluminar. 
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                  161 nitsavim 

Maljut es la unica sefirot femenina, es receptora de todo el árbol de la vida. 

Cuando hay un aborto es porque el alma del bebe no acepta su tikun. Puede venir otro hijo 
donde le “renuevan” el acuerdo y en esas condiciones si que viene. 


Uno de los anagramas de bereshit, al comienzo, brit esh, alianza del fuego. Los secretos del cielo 
hacen alusión a la zarza ardiente. La zarza ardía pero no se consumía, eso esconde un secreto. 
La zarza ardiente hace referencia a las estructura de cuerpo y alma del mashiah. La zarza es su 
cuerpo y el fuego simboliza a su alma. La zarza representa el cuerpo del mashiah, que lo da la 
madre, el alma lo da el padre, es una asociación madre/padre. Los padres del mashiah no son 
gente muy entregada a la torah, o muy espirituales. 


La zarza es un arbusto pequeño, que tampoco tiene una pinta maravillosa, lo que quiere decir 
que el cuerpo del mashiah no es de gran pureza, sin embargo el alma del mashiah es un fuego 
tremendo, pero es un fuego que no destruye ese cuerpo que no es tan puro. Porque ese mashiah 
tiene la misión de hacer cosas que los tzadikin no pueden hacer. Tiene que bajar a las arenas 
movedizas, ensuciarse, rescatar a personas, almas y pueblos muy enfangados en la impureza. 
Para eso tiene el que poder ensuciarse, cosa que los tzadikin no hacen. Por eso es un arbusto, su 
alma tiene la instrucción divina de no destruir ese cuerpo impuro. Eso es brit esh, la alianza del 
fuego. 


No cualquiera puede permitirse bajar al fango y salir de allí ileso, tu alma si que te va a quemar. El 
patriarca Abraham salió ileso de un horno, porque el tenia el poder de ir a los pueblos impuros y 
traerlos al monoteísmo. 


Hubo otra alianza que tuvo lugar en el monte Sinaí, la entrega de la torah, llamada Matan torah. 
Esa entrega generó una vibración tan tremenda que su eco todavía nos llega, nos cuentan los 
secretos, que ese eco de la vibración tan pura de cuando se entregó la torah, es capaz de 
erradicar la idolatría en el mundo. El mashiah va a usar ese eco. Cuando una intervención divina 
ocurre, sigue vibrando, hay que saber captarla. No se pierden los grandes descubrimientos, 
cuando un kabbalista traen revelaciones extraordinarias, ese pensamiento no se ha perdido y 
aquel que estudia en la ciudad donde estudió un gran sabio, es capaz de conectar con el eco de 
su sabiduría. A España se la puede considerar la cuna de la Kabbalah, Grandes secretos de 
Kabbalah fueron descubiertos en España. Luego estudiar en España nos permite conectar con el 
eco de los pensamientos de los grandes sabios de España. 

Cuando se sabe usar la torah, se genera un reforzamiento en el sistema inmunológico, el físico y 
el circunstancial. 


Las 10 tribus perdidas no tienen la torah, la perdieron. Los custodios de la torah son la tribu de 
yehuda y la tribu de Levi. Quiere decir que hay una gran vulnerabilidad en las 10 tribus perdidas. 
Por eso las naciones que están involucradas con las 10 tribus perdidas viven grandes 
sufrimientos. Porque no tienen un sistema inmunológico no reforzado con la torah. Aunque la 
torah les fue dada a ellos también, pero perdieron ese saber. El mashiah le da a esas tribus el 
saber perdido, para reforzar su sistema inmunológico. 


El mashiah solo se revela cuando todas las almas que estaban en la entrega de la torah, están 
reencarnadas en la tierra. Teshuva es aquel que estudia la Kabbalah, tashuv he, volver a la he de 
binah. Ese tipo de acercamiento a binah tiene que tener lugar por amor y no por temor. Porque 
genera un gran placer conocer esos secretos del cielo. 


Dice el profeta jeremías, que Dios quiere contratar una unión con nosotros, esa unión se adquiere 
por la vía de la sabiduría aportada por el mashiah, se encadena a la conciencia divina. Esa 
sabiduría tiene la virtud de romper los caparazones que impiden la union. 

Desgraciadamente dios está preso en una prisión, esa prisión se llama “ignorancia”. Debido a la 
ignorancia uno no es conciente de la consciencia divina. Y al no tener conciencia de la 
consciencia divina, uno está separado de esa consciencia. Dios que quiere contratar unión con 
nosotros, no lo consigue porque hay unos barrotes que se llaman “ignorancia”. Luego, sacar a 
dios de esa prisión es destruir la ignorancia. La ignorancia se destruye con sabiduría. La solución 
a este mundo es difundir la sabiduría de la torah que rompe las barreras que nos separan del 
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creador. Entonces dios está preso en la carcel de la ignorancia y el hombre está en el exilio de la 
sabiduría. El estado alterado de conciencia que te acerca a dios, es empezar a trabajar con el 
cerebro derecho.


El mashiah hará entender que todas las pruebas que ha vivido la humanidad, serán reconocidas 
como un efecto de la piedad divina. En el jardín del edén dios dijo que no se acercaran al árbol 
del conocimiento del bien y del mal. Adam y hava se acercaron y comieron de el, el cortocircuito 
fue tremendo, un cortocircuito en el jardín del edén es infinitamente mayor a cualquier sufrimiento 
en el mundo físico. Dios, dijo que les iba a enseñar a no acercarse al árbol del conocimiento del 
bien y del mal, para comer de su fruto, y que los pondría en un mundo para que vieran las 
consecuencias de haber comido de ese árbol. En la tierra se generaron una serie de almas, 
dañinas, acusadoras, fruto de la union de hava con la serpiente y Adam con su hembra, que 
vinieron a vivir a la tierra. Ellos nos crean todos los males. Cuando acaba nuestra vida en la tierra 
y volvemos al jardín del edén y vemos de nuevo ese árbol y nos acordamos lo que hemos pasado 
en la tierra, ya no nos volvemos a acercar a el.


Las almas dañinas que se trajeron de esas uniones prohibidas, almas que venían de otros 
mundos que el creador destruyó, porque eran muy científicos y muy poco espirituales y ese no 
era el objetivo de la creación. Traer esas almas es “comer el fruto prohibido”. 

Cuando Adam y Hava hicieron el cortocircuito, hicieron teshuva de manera inmediata, la manera 
que pidieron de reparar eso, fue enfrentarse al mal en un mundo donde pueden cohabitar el bien 
y el mal. Porque en los mundos espirituales por la ley de afinidad, el bien y el mal no pueden 
juntarse. En el mundo físico si se pueden juntar. 


El bien cuando se junta con el mal, el mal desaparece. Las almas, con todas sus chispas, todos 
somos chispas de esas almas, aceptaron bajar a la tierra, en misión de cohabitar con el mal para 
vencerle, así nos ganamos la reparación de lo que hicimos en el jardín del edén. Cuando el alma 
tenga la madurez si se puede acercar a ese árbol. Cuando morimos y volvemos al jardín del edén 
ya somos maduros, no para acercarnos o no al árbol de conocimiento del bien y del mal, si no 
para saber que no se desobedece una orden divina, esa es la madurez. 


Dios circuncidará tu corazón, con esta difusión de conocimiento, los corazones duros se 
transformaran en corazones tiernos. Esa sabiduría nos va a aportar el ponernos por encima del 
alcance de las fuerzas del mal. Tenemos que subir a un estado de conciencia donde las fuerzas 
del mal no llegan. 


En el mundo atzilut no existe el mal, la meditacion te sitúa en el mundo de atzilut. 

Hay dos tipos de paradigmas que se han instalado en las sociedades humanas, el exilio, la 
ignorancia de la dominación de Ismael, y la ignorancia de la dominación de Edom. Es mas fácil 
salir del exilio de edom que del exilio de Ismael. 


La teshuva del mundo va a ocurrir de la siguiente manera, El mashiah no nace sabio, tiene que 
aprender a ser sabio, el va a ser la locomotora. El mismo tiene que pasar de corazón duro a 
corazón tierno, ese mashiah arrastra a todo el pueblo de Israel e Israel arrastra a todas las 
naciones . No importa lo alejados que el reto esté del creador, esa locomotora va a arrastrar a 
todos los seres humanos hacia el creador. Eso es entrar a un mundo redimido, un mundo feliz. 


La teshuva no está en las 613 mitzvot, porque cuando estudias el sod, ya estás haciendo 
teshuva. El sod es la locomotora de la teshuva. Está escrito que hay que estudiar las 70 facetas 
de la torah, 70 es la numerología de sod. 

Las otras naciones están enganchadas en un anzuelo, encima de cada nación hay un sar, que 
mantiene a las naciones enganchadas a un anzuelo, obligan a esas naciones a maltratar a Israel, 
para que Israel no estudie su torah. Así le hacen un pulso al creador.  El mashiah va a sacar a las 
naciones de la presa de ese anzuelo ¿como?. Cuando el mashiah traiga jidush, los príncipes 
sueltan la “caña” y el pez vuelve a estar libre. 


En la secuencia de la oración de shabbat el cielo tiene su propia personalidad. Las almas de las 
estrellas y los planetas, que configuran los malahim, los ángeles, tiene cada una su propia misión. 
Tienen conciencia de ellos mismos, son inteligencias, tienen conciencia de su existencia y de su 
rango en el organigrama divino. Nosotros en la oración de shabbat damos orden a las almas de 
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las estrellas y los planetas. Las naciones tienen por príncipes a los sarim, que dirigen  a las 
naciones utilizando las influencias astrales, entre dios y las naciones hay unos intermediarios que 
usan las fuerzas astrales, llamados sarim. Pero para el pueblo de Israel que tiene la torah, no hay 
sar, trata directamente con dios. El pueblo de Israel está al mismo nivel que los sarim, ¿como los 
vencemos? porque tenemos algo que ellos no tienen, los yihudim, la combinación de los 
nombres de dios, y la explicación de como funcionan los yihudim son los jidushim, las nuevas 
revelaciones de los secretos del cielo.  


Israel, yashar el, no es una tierra, es estar directo a dios, sin intermediarios. Israel no es una tierra, 
es una actitud de estar directo con dios. Para estar directo con dios hay que derretir los 
caparazones, las klipot. Todo el que habita fuera de yashar el, es asimilado a alguien que no tiene 
dios. Nosotros que meditamos sus nombres y los enseñamos, si vivimos con hakadosh baruj hu, 
estamos en conexión con el. 

Cuando hacemos una oración, si llevamos el talet y los tzitzit, las fuerzas del mal no pueden robar 
esa oración. Lo que puede ocurrir es que pronuncies mal una palabra, o no digas bien una frase, 
o no tengas la intención correcta. Lo que estudias después de la oración, corrige los errores de la 
oración. 


meditamos sobre el salmo 38, para vencer el miedo y para tener certeza de dios. 

proyectamos desde nuestro corazón una luz blanca sobre la tierra, para erradicar el miedo y 
generar paz interior en el corazón de los seres humanos. 
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162 veyelej - haazinu - vezot haberaja. 
Dios le da tres nombres al pueblo de Israel, primogénito, kadosh y hermano. Dios eligió si 
residencia en medio de Israel. Nombra al pueblo de Israel embajador del mundo divino en la 
tierra. En medio del pueblo de Israel caminaban tres hermanos, Moshe, Aaron y Miriam. El 

nombre de dios asociado a moshe es יהוה צבאות , el nombre asociado a Aaron es  

 Ahí tenemos las sefirot , אל שדי  el nombre asociado a Miriam es , אלהם צבאות
netza, hod y yesod. Moshe en netza, Aaron en hod y Miriam en yesod. Si los israelitas se 
beneficiaron de los favores celestes es por el mérito de esos tres hermanos. 


A veces el alma, para poder encontrar a su pareja, dios hace perecer al hombre que la estaba 
ocupando en un matrimonio anterior, no siendo su alma hermana. Dios no quiere que un alma 
hermana quede sin pareja, pero hay que tener el mérito para atraer al alma hermana.

Cuando aparece el momento en que tiene que reinar un nuevo rey, el anterior desaparece. 
Cuando tuvo que llegar el reino de David, llegó al final el reino de Saul. Cuando tuvo que reinar 
yosuah,  Moshe murió. cuando viene una nueva etapa, la antigua desaparece. 


Nos cuenta el Zohar algo interesante sobre la palabra “amen”. אמנ, alef es un pozo profundo 
de donde manan todas las bendiciones. alef al revés se lee pele, maravilla, milagro, simboliza 
keter, de ahí salen todas las bendiciones. La mem es un rio que corre sin cesar. La nun es la 
matrona que recibe la bendición, es femenina. Cada vez que decimos amen, hacemos que la nun 
reciba de la alef y la mem, amen es un paquete de energía, donde se recibe el manantial de 
bendiciones, cuando decimos amen al final de una oración es como haberla dicho. Esa palabra 
genera ángeles que te van ha asistir en el momento de tu muerte, porque si hubiera habido algún 
accidente en la trayectoria de esa alma, durante su vida, el haber dicho amen, le asiste para que 
no quede entre dos mundos, después de la muerte. 


Haazinu.


escuchad cielo y escuchad tierra. Moshe le dijo al pueblo de Israel “eres un pueblo santo”. ¿que 
quiere decir santo? kadosh quiere decir “capaz de entrar en otro plano de conciencia”. Entramos 
en otro plano de conciencia cuando hacemos oraciones con kavanah y meditamos nombres de 
dios, en ese momento pasamos de una conciencia basada en nuestros 5 sentidos a un nivel de 
conciencia donde “se veían las voces”. Nos salimos de los 5 sentidos, los sentidos se confunden, 
es la sinestesia. Anestesia es anular los sentidos y sinestesia es que los sentidos se mezclan. 
¿luego quien es santo? aquel que medita.


no hubo en toda Israel un profeta similar a moshe. porque moshe no quiso ser guiado por ningún 
ángel, solo quería contacto directo con dios. 

Moshe dijo “yo no temo dar ordenes al cielo y a la tierra para que me escuche”. El cielo, todas las 
estrellas y planetas, está plagado de inteligencias, sutiles, espirituales, que son intermediarios, la 
tierra también tiene un alma y una inteligencia. La esencia que habita dentro de la tierra física. Los 
sarim hablan con las esencias de los planetas y la tierra, esos príncipes celestes, son 
intermediarios entre dios y las naciones. Pero Moshe no aceptaba intermediarios, quería tratar 
directamente con dios, entonces se equiparaba con los sarim. Los sarim podían utilizar los cielos 
y la tierra para generar eventos en este mundo, Israel al no tener sar, se vuelve el mismo el sar y 
puede dar ordenes al cielo y a la tierra. 


Dios dio al pueblo de Israel algo que solo un padre da a su hijo, la herencia que nos dio con la 
torah fue el poder de dar ordenes al cielo y a la tierra. No solo no soportas el karma, fabricas el 
karma. Pero ojo, lo tienes que fabricar con un corazón dulce. Porque ese poder solo se le da a los 
que tienen un corazón dulce que solo se consigue estudiando los secretos del cielo. 

Por eso está dicho que Israel está gobernada por dios y no por un ángel o por un mensajero. La 
escritura compara a dios con un manzano. los colores  del manzano son únicos, y se compara a 
dios con un manzano porque el es único, no se puede comparar a nada. 
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Los tres patriarcas simbolizan tres colores, el rojo, el blanco y el verde. Por eso en algunos 
arboles de la vida el jesed es blanco, guevura es rojo y tiferet es verde.

Hakadosh baruj hu también es llamado cielo. Por eso los secretos del cielo son los secretos de 
dios. 


Dios creo 7 firmamentos, los 7 planetas que ejercen influencia sobre la tierra. los 7 firmamentos y 
los 7 planetas son: Saturno(shabbthai)/bilon.   Júpiter(sedek)/raakia. Marte(maadin)/shejakim. 
sol(Jamah)/zebul.  Venus(noga)/meom.  Mercurio(cojaf)/mejom.  Luna(levana)/Aravot.


La revelación de los misterios se llama “cántico”. Por eso el cántico de los cánticos del rey 
Salomon, es que reveló el secreto de los secretos. 


Vezot haberaja.


Antes de la muerte, el tzadik que te bendice antes de morir, esa bendición es mas efectiva, 
porque el alma se esta despegando del cuerpo y de todo lo material. Cuanto mas apegado al 
cuerpo menos fuerza espiritual y cuando mas despegado del cuerpo, mas fuerza espiritual. 


vezot haberaja es la bendición que hizo moshe antes de morir. Es una bendición muy fuerte. 
Yaacov ya había bendecido a sus hijos, el pueblo de Israel ya estaba bendecido, pero moshe 
añadió una bendición. 


Una bendición si tiene un triple nudo, una trenza de 3 cuerdas, es mucho mas solida que una 
trenza de una o dos cuerdas. El triple nudo es que a la bendición que hizo moshe se asoció dios, 
primer nudo. Se asoció la torah y se asoció moshe, esos son los tres hilos. 

Moshe bendijo al pueblo de Israel, de tal manera que su destino le libre de las dificultades de este 
mundo, para que pueda obedecer y estudiar los secretos de la torah. 

Si te pones a estudiar el Zohar, los secretos del cielo y haces sus preceptos, se activa la 
bendición de moshe, te libras de las dificultades de este mundo. Esta bendición fue inspirada por 
el ruaj hakodesh, dios le inspiró de manera telepática esta bendición a Moshe. 


Antes de apagarse una vela, la vela genera una gran llamarada, Moshe antes de apagarse generó 
una gran bendición. 

El ángel de Esav es Samael, y el Angel de Ismael es Gabriel, hasta un idolatra que se pone a 
estudiar la torah y sus secretos, se equipara al cohen gadol. Luego da igual de que religión sea, 
da igual en que país viva, si estudia el Zohar sube al máximo rango de nivel de conciencia, y es 
llamado Israel. Estos estudios le va a generar un corazón tierno y cuando uno tiene un corazón 
tierno se apega a dios, por la ley de la afinidad, el creador le considera hijo suyo y le mete dentro 
del pueblo de Israel. 

Cuando llegue el mashiah, Israel ya no se llamará Israel, se llamará yeshurum, porque yeshurum 
es visión. yeshurum es la capacidad de meditar los secretos de la Kabbalah, los nombres de dios. 
Cuando llegue el mashiah todos los israelitas serán meditadores. 


Hay una condición para que dios reine en esta tierra. Ahora no lo está haciendo. Por eso hay 
tanto caos. Dios es la clemencia al estado puro. ¿Como hacemos para que dios reine en esta 
tierra? para que la presencia divina reine en esta tierra hace falta que el pueblo de Israel esté 
unido, no es el caso. Hay mucha separación. Cuando dos objetos no están unidos, hay que 
ponerles pegamento, ¿cual es el pegamento del cielo para unir al pueblo? es un elemento que 
genera, en física cuántica, el entrelazamiento. El pegamento son los secretos que va a revelar el 
mashiah, eso une lo que hoy parece desunido. Y se va a activar un entrelazamiento de 
bendiciones. La sabiduría del sod, de los secretos,  es el pegamento del cielo que une los 
contrarios.


El pil pul es la discusión, dios resuelve el pil pul, los secretos del cielo deshacen los contrarios, 
los armoniza. Siempre que no haya secretos revelados de la torah, habrá pil pul. 


Meditamos el salmo 121 v7, para generar unión entre los seres humanos. 

proyectamos desde nuestro tercer ojo esta luz, blanca, hacia la tierra. 
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163 vezot haberaja 

el pez no tiene párpado, sus ojos nunca se cierran, los ojos del pez es la sefirot jojma y binah, 
que siempre están alerta para vigilar al pueblo de Israel. 


El mal que ocurre en países latino americanos son por practicas de magias negras, magias 
impuras, cuando se trabajan esas fuerzas, el efecto rebote es muy doloroso. El estudio del Zohar 
nos posiciona por encima de las magias, por eso bilam y balak intentaban maldecir a Israel y no 
podían. Difundir el Zohar en esos países genera una luz que los posiciona por encima de las 
magias negras. 


dios después de crear los mundos, el mundo mineral, animal, etc, ¿a que se dedica ahora? a 
crear encuentros, no solo de pareja, cualquier persona que está en tu vida no es por casualidad. 


una llama de una vela antes de apagarse da una gran llamarada, moshe antes de morir dio una 
gran bendición. aquel que se dedica a los secretos del cielo, dios le quita las obligaciones de 
trabajo, le vienen facilidades, tiempo para estudiar. Uno no tiene que pensar que cuando sea rico 
se dedicará a la espiritualidad, es al revés, es porque me dedico a la espiritualidad que dios se 
ocupa de mi para que no me falte.


Israel se llamará yeshurum cuando todo el mundo aprenda a meditar los nombres de dios, eso 
generará el pegamento que unirá las almas del pueblo de Israel y se generará el recipiente 
suficiente para que dios baje a reinar en esta tierra. 


los hijos de la tribu de Levi no pecaron en el becerro de oro, ellos circuncidaron a sus hijos e 
hicieron pesaj ya circuncidado. Pero también hemos visto que el aliento del mashiah circuncida 
los corazones. 


La ofrenda del incienso tiene el don de enriquecer a aquel que lee la ketoret y aleja cualquier 
calamidad. 

De los hijos de Yaacov, benjamín fue el único hijo que no participó en la venta de Yosef. El 
dominio de dios se instaló en el territorio de Benjamin. Benjamin tuvo el privilegio de ser el 
huésped de dios. 


Moshe añadió a la bendición de yaacov la benevolencia de dios de tal modo que la providencia 
del eterno quede atada a sus bendiciones. Que el karma astral no actúa sobre aquel que recibe 
esa bendición. La fatalidad son cosas que ocurren sin que puedas hacer nada, lo contrario a la 
fatalidad es la providencia. Esa liberación viene por el mérito de Yosef. 


Aquel que ayuda al que estudia la Kabbalah se enriquece, lo vemos en la historia de zevulun.


La bendición del olam abba es un tesoro llamado océano, hay un nivel por encima del olam abba. 

El nivel superior al olam abba es poseer a dios. Que sea tuyo. ¿Dios se deja poseer? si, cuando 
tienes el nivel de conciencia afín a dios, el se funde contigo. 


Aquel que pone la mesa de comer, noroeste, donde estaba la tribu de Asher, tendrá riqueza e 
hijos. El cabeza de familia tiene que situarse al noroeste. 


Las bendiciones de dios cuando Israel se llame yeshurum, serán: 

Abundancia en bienes materiales. Garantiza la vida en el olam abba. Garantiza la resurrección de 
los muertos y garantiza la paz mesiánica. El mashiah vencerá al satan, difundiendo el Zohar a la 
humanidad. 


el eterno cabalga sobre los astros para socorrer a su pueblo. Quiere decir que domina los astros. 
Para los paganos los astros son rígidos y se someten a los ejércitos celestes, a los príncipes de 
las naciones. Para que dios cabalgue los astros, la condición indispensable es que Israel no se 
asimile. 


Moshe quiso revocar un decreto que le impedía entrar en la tierra prometida, dios no le permitía 
cruzar el Jordan. hizo un circulo, se puso dentro, e hizo una suplica 515 veces, el valor numérico 
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de vaetjanan. Entonces dios le dijo “para de repetir tanto esta suplica porque sino me veré 
obligado a dejarte entrar, no está en los planes de dios que entres en la tierra prometida”, eso 
quiere decir que cuando repites mucho una petición, al final el cielo cede. Hay que aprender de 
los bebes como se pide, no paran hasta que lo consiguen. 

Moshe y yaacov ascendieron a los mundos de arriba, pero no con sus cuerpos, que murieron. 
Contrarios a Enoch y Elias que ascendieron en vida, en cuerpo y alma. 


Moshe, dios le puso un titulo, “servidor de dios”. Dios le pone un titulo así a un hombre cuando te 
dedicas a difundir los secretos del cielo.

Nadie sabe donde está la tumba de Moshe, porque tuvo un entierro sobre natural, le enterró dios 
mismo, porque moshe en si, ya era un hombre sobre natural. Murió en minja de shabbat, la hora 
mas favorable. 

Moshe tuvo el mérito de vivir una vida de Gan Edén en este mundo. Tuvo la vida en este mundo y 
la vida en el otro mundo. La vida de Gan Edén son placeres que son muy diferentes de los 
placeres del cuerpo. Los placeres espirituales son mucho mas altos que los placeres del cuerpo.


La mama de moshe, vivió 250 años, vio morir a sus 3 hijos, yosuah la considero como una madre 
y la protegió.

La torah oral de donde viene el Talmud, empieza después de la muerte de moshe, es el inicio del 
pilpul.  Con moshe, que traía directamente los secretos del cielo, nadie podía discutir nada. 


Moshe le impuso las dos manos a yoshuah para transmitirle profecía y bendición. 

Moshe era intimo con dios, cada vez que le convocada, dios entraba en contacto profético con 
el, ver la faz de dios es conocer su bondad. 

El nivel de profecía de Moshe era tan alto, que podía hacer milagros, incluso delante de sus 
enemigos. Cosa que no ocurría con bilam.

El hombre ha sido creado para tener placer de vivir en este mundo. La unica manera de recuperar 
esa felicidad es hacer bajar el jardín del edén al mundo físico. Gan edén es la permutación de ad 
nagen, hasta que te suene, hasta que hayas entendido los secretos del cielo. Aquel que entiende 
los secretos del cielo ya está en el jardín del Edén. 


Lo que define un profeta autentico no es su capacidad de hacer milagros, si no es su capacidad 
de revelar secretos del cielo, igual que los reveló moshe en el monte Sinaí. Ese tipo de 
conocimiento autentifica al autentico profeta y disuelve las dudas del corazón del pueblo de 
Israel. ¿por que no son los milagros lo que define al verdadero profeta? porque los milagros se 
pueden mal interpretar como magias o brujerías. Las magias y brujerías no son el camino para 
identificar al verdadero profeta, lo es su sabiduría. 


La torah es llamada “la ley de Moshe” porque el actuó en nombre de dios, recibió la ley de manos 
de dios y se la llama “ley de Moshe”. Cuando estudiamos los secretos del cielo vemos que 
Moshe sigue vivo en nuestros corazones, en los momentos felices y en los momentos de 
angustias, donde mas sentimos su conciencia es el 5 de shivan, en shabuot, en aniversario de la 
entrega de la torah. Dios se porta con su pueblo como un novio con su novia, el regalo de bodas 
de dios, fue la torah.


Meditación de acuario con Saturno צב, aportan el fruto del árbol. El árbol somos nosotros y el 
fruto son los conocimientos de los secretos del cielo. 

Se medita como siempre. De nuestro tercer ojo sale una luz violeta que proyectamos hacia la 
tierra. llevamos espiritualidad a la tierra. 
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